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ПЕРВОЕ ОКТЯБРЯ
 

Владлен Татарский
Подведём итоги вчерашнего дня:
1.Красный Лиман стоит. Многократно превосходящие силы против-

ника разбиваются о стойкость русских солдат. Бои под Лиманом ещё 
раз подтверждают мою теорию о том, что никаких гениальных тактик 
под Изюмом и Балаклеей не применял. Просто некоторые подразде-
ления не проявили стойкости в обороне.

2. НАТО не хочет брать Свинорейх в свой состав. Обещает помогать 
оружием, т.е. ядерный апокалипсис пока откладывается. Будем пока 
воевать обычным вооружением, пока Уркаинский Каганат не закон-
чится. 

3. Если мы будем долго возится с Каганатом и наши силы будут ис-
сякать совсем, то нам устроят блокаду Калининграда или ещё что-ни-
будь в этом роде. 

4. Называйте меня старым ворчуном, но я за молебны, вместо кон-
цертов.

Политджойстик/Politjoystic
Как вчера написал мой друг: они уважают только силу. Эту партию 

- с расширением России мы выиграли. Получили внутреннее ослабле-
ние лояльности населения, но не критическое. Есть ли военное про-
должение? Увидим.

Александр Ходаковский
Независимо от того, чем закончится краснолиманская эпопея, пар-

ни даже не представляют до конца, что они сделали. Украине нужен 
был темп, нужно было ловить момент после харьковского наступле-
ния, и давить нас на всех направлениях. Они были на кураже, у них 
был ресурс, вполне реалистичные планы, инициатива, в конце-кон-
цов.... Они собирались давануть на мариупольском направлении, для 
чего под Угледар перебрасывали силы и средства, - но столкнулись с 
сопротивлением в Красном Лимане и завязли. 

Чтобы сломить наших парней, им пришлось отменить планы и за-
брать ресурс с других направлений, но темпы были уже потеряны, шок 
от отступления уже прошёл, началась мобилизация. Если бы не фактор 
Красного Лимана - кроме харьковского фиаско нас ждало ещё много 
проблем... Оценивая обстановку, наш батальон уже готовился к боям 
в окружении, для чего начал формировать позиции на рубеже отсту-
пления. Мы сомневались, что противник через нас пройдёт -  нам по-
могали условия местности, - но справа и слева он мог прорвать обо-
рону и зайти к нам в тыл. Хаотично отступать, влезть в кашу и поте-
ряться - не вариант. Значит, нужно занимать круговую оборону - так 
мы решили. Но у кого-то хватило духу упереться и дать бой, и процес-
сы пошли не в пользу украины. Даже если гарнизон  Красного Лимана 
падёт - свою сверхзадачу он выполнил.

https://t.me/vladlentatarsky/16535
https://t.me/politjoystic/28851
https://t.me/aleksandr_skif/2419
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Бульба престоловъ
Лиман сделал своё дело
Лиман может умереть 
Самый некомпетентный и предательский командир ополчения 2014 

года (а потому и выживший и не убранный с фронта, в отличие от), 
СБУ-шник Ходаковский готовит общественное мнение к сдаче Лима-
на. Говорит, мол, Лиман свою задачу выполнил.

Я думал, задача Лимана это быть в составе Российской Федерации 
и мирно жить под её защитой. В качестве её территории. Т.к. Лиман 
это, простите, ДНР. А ДНР это вроде как Россия. Наверное, ошибался.

Далее «бывший» СБУ-шник (сдавший Мариуполь в 2014) говорит, 
мол, бездарный укроп аж нарушил свои планы и забрал силы с других 
направлений. Ему вторит АП-шный Резидент, плохо маскирующийся 
под хохла.

Вопрос тогда такой: а почему ВС РФ не наступает на других участ-
ках? Не заходит наступающим ВСУ во фланг? Если криворукий укроп 
всеми силами навалился на несчастный Лиман и оголил другие участ-
ки?

Где вообще сейчас проходит граница РФ?

МИГ
Очень хорошо написал Александр Ходаковский. Свою задачу Крас-

ный Лиман уже выполнил.
У нас есть информация оттуда, которую пока нельзя опубликовать, 

кроме одной детали.
Радости у ВСУ не будет. Вообще.

Анатолий Шарий
Есть информация, что под Лиманом скоро начнется нечто, что при-

ведет к срочной работе Офиса Президента по созданию версии для 
общественности - почему же так случилось и кто виноват.

На марше Z
В ближайшие дни, при сохранении боевой динамики можно будет 

говорить о переломе ситуации вокруг Красного Лимана с переходом 
армии РФ и сил Союзников в контрнаступление. 

Что оперативно грозит обескровленной группировке ВСУ несколь-
кими котлами в районе Северска и Редкодуба, с дальнейшим разви-
тием контрнаступления в сторону Славянска, Краматорска и Изюма. 

Союз Добровольцев Донбасса
Часть батальона,которая вышла из окружения в Дробышево заня-

ла новые позиции недалеко от Лимана в районе Кременной. Задача 
таже что и в Дробышево: не дать укропам окружить Красный Лиман.

https://t.me/bulbe_de_trones/2224
https://t.me/mig41/20941
https://t.me/ASupersharij/11640
https://t.me/namarshe/1614
https://t.me/sddonbassa/18605
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Эта часть батальона усилена  минометной батареей,  артой и  бро-
негруппой.

Вторая часть батальона в резерве недалеко от Лимана. 
Батальон выполнил главную задачу - в течение двух недель сковы-

вал значительные силы укропов,  не давая им подойти с севера - запа-
да к Красному Лиману и окружить его полностью.

У укропов преимущество в артиллерии. Мы ждем подхода резер-
вов союзных сил

Потом дадим в морду!
Держимся! Выстоим! Победим!

Анатолий Шарий
ВСУ зашли в Лиман. Пишут рос военкоры, что уже в центре города. 

По сути, Лиман сдан и никакие «дополнительные силы» не подъехали 
или поехали в другие неведомые места. 

По моей информации, у командования ВС РФ еще вчера были дру-
гие идеи, но, по всей видимости, Лиман посчитали не сильно важным. 

Или кому-то хорошо заходят бонусы от ГУР МО Украины

Colonelcassad
На 13 часов.
1. Командование на краснолиманском направлении текущий опе-

ративный кризис купировать до сих пор не может (причины этого до 
конца не ясны) и события продолжают развиваться по неблагоприят-
ному сценарию.

2. Красный Лиман судя по всему будет полностью потерян в ближай-
шие 1-3 дня и на повестку дня выходит уже способность войск и ко-
мандования обеспечить стабилизацию фронта в районе Кременной. 

3. Продолжение отступление теперь и под Красным Лиманом оче-
видно является следствием предшествующего поражения под Бала-
клеей.

Холмогоров
Вывод: Россия - страна с маленькой армией.
Это дико нечеловечески смешно, если вспоминать русскую историю 

и мем про паровой каток, но сегодня это так. Надо срочно исправлять.

Нам пишут из Янины
Это не армия маленькая, Егор. Это 70% армии - санаторий для бес-

полезных в народном хозяйстве мудаков.

Холмогоров
«Одновременно с этим может быть принято решение об отводе во-

йск из Лимана и занятии обороны вдоль левого берега водохранили-
ща».

https://t.me/ASupersharij/11643
https://t.me/boris_rozhin/65766
https://t.me/holmogortalks/25202
https://t.me/wehearfromyanina/783
https://t.me/holmogortalks/25194
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Такое решение после серьезного сражения закрепит у нашей ар-
мии «ген неудачи», который потом долго придется вытравливать. 

Поэтому если есть хоть малейший шанс вчистую выиграть лиман-
ское сражение - его нужно выиграть.

Объясняет Readovka
Под Красным Лиманом шли тяжелые бои в 2014-м, идут и сейчас. 

Тогда юное, только что созданное ополчение, старалось не пустить 
дальше украинскую армию, идущую в обход Славянска. Теперь к Сла-
вянску прорывается уже наша армия, а ВСУ пытаются отбросить ее. 

Идиллические сосновые леса сотрясаются от залпов. Та страна, что 
могла быть раем, стала логовищем огня. Что произойдет в Лимане в 
ближайшие дни и недели, мы не знаем. Однако уже точно можно ска-
зать, что сражающиеся здесь «барсы» и луганская пехота уже вписали 
свои имена в русскую военную историю. 

Фактически именно они и погасили энергию украинского наступле-
ния. После отхода от Балаклеи, отхода от Изюма, отхода от Купянска, 
о совсем маленький Лиман украинские войска неожиданно начали 
ломать зубы. Городок держится — и продолжает держаться в полуо-
кружении.

Владлен Татарский
Хохлы поднимают тряпку на въезде в Красный Лиман. 
Не слышно канонады, видимо, фронт уже далеко.

WarGonzo
Вероятнее всего это въезд в Красный Лиман со стороны Дробыше-

во. Не припомню таких гаражей, когда заезжаешь со стороны Свато-
во. Но в любом случае от этого не легче. Хотелось бы не видеть эти ка-
дры никогда. И не показывать их вам. Но больно так, что молчать нет 
сил. Впрочем, информация о подкреплении достоверна. Есть шанс не 
дать противнику закрепиться.

Ꙃаставный
Грустно, конечно, читать новости с Лимана. Но подождите пару дней. 

Не рвите на себе волосы. Это уже не СВО, а большая война. Лиман — 
российский город, стоящий на российской земле. Со всеми вытекаю-
щими. Хохлы для его взятия стягивают силы с Авдеевского, Северско-
го, Харьковского направлений — в громадном количестве. Давят на 
наш гарнизон, который грамотно отходит. Но за гарнизоном стягива-
ются и наши силы. При чем, в самые неожиданные места. 

Поэтому, уважаемые переживающие — рано хоронить Русскую ар-
мию. Просто подождите. Большая война требует время.

На марше Z
Несмотря на завывания и стоны фантазеров в телеге, оперативных 

https://t.me/readovkaru/1479
https://t.me/vladlentatarsky/16541
https://t.me/wargonzo/8564
https://t.me/zastavnyii/1689
https://t.me/namarshe/1617
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данных на сейчас по Красному Лиману нет. 
Идут позиционные бои. 
Что совершенно точно — все трассы и артерии к городу под контро-

лем ВС РФ, связи с Барсами нет. Пока нет. Получить точную информа-
цию не могу. Говорят, что комендантским ДНР был дан приказ втянут-
ся на  подготовленные позиции в застройку. Но этому тоже нет под-
тверждения. 

Стелла с надписью Красный Лиман это со стороны Дробышево в се-
рой зоне.

Larkin
Ну че там, пацаны, как там ваша пиздабольская инфа «которую нель-

зя пока разглашать» о том, что в Лимане всё збс? Врали про Харьков, 
соврали и про Лиман.

GREY ZONE
По имеющейся информации, наша российская группировка находя-

щаяся в Лимане и его окрестностях теперь оказалась в полном окру-
жении. Противнику за последние несколько дней удалось отбить Ям-
поль, Новоселовка, Шандриголово, Дробышево и Ставки.

Как поговаривают в узких кругах, до некоторого времени можно 
было отойти из Лимана и сохранить личный состав, но из-за готовя-
щегося вчерашнего обращения Путина, проигрывать было нельзя. Как 
и было недопущенно попадание в общественные массы плохих но-
востей, именно поэтому мы вчера внезапно начали читать, что наши 
разблокировали дорогу и даже ведут контрнаступление.

Сейчас предпринимаются крайние меры по попытке деблокировки 
наших бойцов в Лимане, и меры используются беспрецедентные, по-
могут ли они или нет, мы увидим в самое ближайшее время.

На марше Z
Оперативное командование группировки на Юге выделило еще 

один резерв на лиманское направление. Воздух снова подняли тяже-
лых. Информация приходит спорная и до конца не ясно. Ждем связи с 
Барсами.

Рыбарь
Обстановка на Лиманском направлении 
по состоянию на 15.00 1 октября 2022 года
К середине дня стало очевидно: принято решение о выводе войск 

и оставлении Лимана. 
Потеря Лимана — это, в первую очередь, серьёзный репутацион-

ный урон Российской Федерации. Потому что со вчерашнего дня это 
уже территория России (даже несмотря на то, что договоры пока не 
ратифицированы — это не так важно), а не просто освобождённые 
территории Украины или Донецкой Народной Республики.

https://t.me/nikral/9463
https://t.me/grey_zone/15219
https://t.me/namarshe/1618
https://t.me/rybar/39615
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После появления видео с восточной окраины Заречного с подорван-
ным мостом (49.021573, 37.952583), который заняли ВСУ, стало ясно, 
что вся «дорога жизни» уже находится под контролем ВСУ.

Российская артиллерия продолжает работать по подходящим под-
разделения ВСУ, но если раньше внимание было сосредоточено на 
Лимане, то теперь цель украинских формирований — блокирование 
Кременной и взятие под контроль водохранилищ на реке Жеребец.

Вероятнее всего, в скором времени возобновится активная фаза на-
ступления ВСУ со стороны Купянска и Редкодуба на Сватово, через ко-
торых проходят маршруты снабжения ВС РФ.

Потеря Лимана — это, в первую очередь, серьёзный репутацион-
ный урон Российской Федерации. Потому что со вчерашнего дня это 
уже территория России (даже несмотря на то, что договоры пока не 
ратифицированы — это не так важно), а не просто освобождённые 
территории Украины или Донецкой Народной Республики.

В околовоенных кругах обсуждают, что вот после ратификации 5го 
октября начнётся полномасштабные боевые действия: в воздух под-
нимут широкую номенклатуру вооружений и военной техники, будет 
устроен ад на Западной Украине и уж тогда заживём. 

Знаете, если это всё есть и этим не воспользовались в рамках СВО, 
то почему кто-то решил, что 5го числа нечто изменится?

Захар Прилепин
В русский город Красный Лиман входят украинские вооруженные 

силы. 
В наш город. В наш с вами российский город.

https://t.me/zakharprilepin/15004
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Теперь так должны звучать новости.
И у страны Украина уже не 479 тысяч квадратных километров пло-

щадь, а несколько больше. А у России несколько меньше.
Теперь каждая потеря - личная потеря главнокомандующего. 
Спрос за потери у него был высок. Теперь будет абсолютным. 
Плохие новости: это всё придётся в муках возвращать.
Хорошие: НАТО не придёт.
Но поставки оружия всё равно повысят.
В России теперь всё должно быть иначе. Понятно, что ничего не ме-

няется в один миг. Но через месяц хотелось бы в самом лучшем смыс-
ле: не узнать своей страны.

Потому что только новая страна даст новые победы на фронте. Ста-
рая сделала всё, что могла.

Она многое смогла. Но пределы её оказались зримы. Мы их увиде-
ли. 

Мы увидели экономику мирного времени, культуру мирного вре-
мени, губернаторов мирного времени и даже генералов мирного вре-
мени.

У новой страны не должно быть никаких пределов и никакого мир-
ного времени. Разгон, порыв и мобилизация на всех уровнях.

Иначе даже не стоило затевать вчерашний праздник.

Холмогоров
Самое главное сейчас - Не Врать и Не Впадать в Истерику.
Это Сцилла и Харибда между которыми должен пройти любой пу-

блично высказывающийся человек.
Нельзя помогать раздолбаям маскировать позорные провалы хи-

тропланной болтовней.
Нельзя загонять себя и других в отчаяние и уверенность в пораже-

нии (что является отличным поводом для раздолбаев ничего не де-
лать).

Нужно долбить раздолбаев и долбить врагов до полной победы.

МИГ
«Радость ВСУ» - окружить и уничтожить наши силы в Красном Ли-

мане. Этой радости у них не будет.
Картинка с флагами и флажок на карте - это тоже «перемога». Но не 

та, на которую они изначально рассчитывали.
Те, кто держал Лиман - герои, вошедшие в историю.

Kotsnews
По Лиману
К сожалению, у нас снова был выбор между героически погибнуть, 

попасть в плен или выйти с боем. Последний вариант, конечно, был 
наиболее предпочтительный. Из Лимана мы отошли. Теперь выстра-

https://t.me/holmogortalks/25211
https://t.me/mig41/20948
https://t.me/sashakots/36149
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иваем (хочется верить) оборону по Кременной, которая сейчас прямо 
на глазах опустела.

Что дальше? Тут сразу несколько направлений. Противник может 
пойти на Сватово, Кременную и Лисичанск.

Платон Беседин
А вот теперь очень важный момент. 
Оставленные Балаклея, Купянск, Изюм – это было начало. То, что 

вывело из себя многих. И это были украинские территории. Что там 
каратели делали с простыми людьми – насиловали, убивали, пытали 
за одно лишь подозрение в пособничестве «оккупантам» - все помнят. 

Красный Лиман – это уже, в определённом смысле, территория Рос-
сии. Часть ДНР, которая вчера стала частью России. Что теперь там бу-
дем с простыми людьми? И что с ними сделают украинские карате-
ли? Вы представляете? Лучше не представлять, а молиться за невин-
ных. Поэтому фразы о том, что «Лиман решил сверхзадачу» и далее 
по списку – такие заявления не успокаивают. Часто наоборот. Ведь за-
щита людей – вот что главное. 

Наши парни бились там не просто храбро – они явили колоссаль-
ный подвиг. Но что генералы? Они хоть поняли, что произошло? Или 
только за свои погоны трясутся? 

И теперь крайне важно то, как об оставлении Красного Лимана рас-
скажут нам «говорящие головы» и как подадут в сводках МО РФ. Про-
звучит ли там что-то настоящее, вдумчивое? Если же нам вновь нач-
нут парить о «кишке», в которую загоняли ВСУ, о перегруппировке и 
прочем («высокоточным оружием...»), то это будет катастрофа. Самая 
настоящая катастрофа. 

Надеюсь, у тех, кто принимает решения, хватит ума отнестись к тра-
гедии Красного Лимана если не с душой, то хотя бы с умом, а не дей-
ствовать по стандартным лекалам. Иначе это тупик. Пришло время 
нести ответственность, а не тащить войну на плечах простых бойцов и 
командиров на местах.

Readovka
В связи с созданием угрозы окружения русские войска были отве-

дены из Красного Лимана на более выгодные рубежи — Миноборо-
ны РФ

Грамоты Ярослава
«Всё. П*здошеньки. Вон, пацанов сейчас встретили, они последние. 

Впереди никого нет. Пид*расы, бля. Не наши, не те, которые здесь. Па-
цанов потеряли. Все знают, где эти пид*ры сидят».

Ну что ж. Если раньше дегенералов со Фрунзенской набережной 
пид*рами называли только телеграм-каналы, то теперь столь лестную 
характеристику им дают русские солдаты с передовой. Выжившие рус-
ские солдаты.

https://t.me/pbesedin/1091
https://t.me/readovkanews/43046
https://t.me/gramotyyaroslava/10458
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И это означает, что некомпетентность или попросту предательство 
вышли на совершенно новый уровень. С таким настроем у солдат и с 
таким командованием войны не выигрывают.

GREY ZONE
Да, никому не хотелось бы отступлений. Но ещё меньше хотелось 

бы гибели русских воинов, без чего при выходе из Лиманского котла, к 
сожалению, не обошлось. Не знаю насколько надо быть лизоблюдом 
и тварью, чтобы приказать держать город, не смотря на обстановку по 
фронту, и вопреки здравому смыслу, только потому что не хотелось 
расстраивать одного человека в день его выступления.

Анатолий Шарий
Для генштаба ВС РФ происходящее в последний месяц можно на-

звать «Поражение, следующее за поражением, следующим за пора-
жением»

Это уже штопор

ЯнZен
Отступление – лучше чем угробить ребят. 
А ЗВО проклятое место, судя по всему. И показывает тотальную не-

компетентность командования на том направлении. И, судя по всему, 
личную протекцию от ГШ. 

Должны полететь головы. Публично и открыто.

Джига на могиле |Z
Лучше угробить мирняк? Новоявленных граждан России? Отдать их 

на растерзание сумасшедшей выруси из «Кракена»?
Да, Янсен?
Как можно судить что здесь лучше, а что хуже. Ты кто, блять, такой 

для этого? И так и так ведь ПИЗДЕЦ.

ЯнZен
Джига, не психуй. 
Мирняк нужно было вывозить всë это время. Мирняк тоже нужно 

спасать. 
Но если у нас выбор:
1. Сдать город
2. Угробить защищающихся в котле по тупости командования и по-

том сдать город
3. Ввести неподготовленные резервы, угробить всех по тупости ко-

мандования, сдать город. 
То я выбираю сдать город, прости. 
А теперь нужно наглухо чистить ЗВО, под корень. Вместе со всеми 

аффилированными лицами, и, вероятно, руководством Генштаба. 

https://t.me/grey_zone/15225
https://t.me/ASupersharij/11646
https://t.me/rus_jansen/1813
https://t.me/dancingrussians/704
https://t.me/rus_jansen/1815
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Чистки нужны как воздух

Alex Parker Media
Да, лучше отдать город Российской Федерации хохлам и сдать граж-

дан РФ хохлам для русореза, чем угробить ребят. Согласен. Ребята для 
этого в армию и шли, чтобы сдавать города и сдавать граждан РФ под 
геноцид. Мы в ВС РФ в свободное время пьем водку, а если начинает-
ся война, то мы отходим, чтобы не угробить ребят-собутыльников. Ге-
расимов одобряет.

ЯнZен
Паркер, и ты туда же. 
Ну казалось бы, очевидно, что я не имею в виду «драпать до грани-

цы лишь бы не нести потери».
Но давайте не будем гробить ребят чтобы потом всë равно сдать го-

род, давайте наконец наведëм порядок в командовании?

Друид
В ситуации с оставлением Красного Лимана (а его, скорее всего, 

оставили полностью), не вдаваясь в военные причины этого шага, не 
менее важен вопрос эвакуации мирных жителей. Вероятность окру-
жения и оставления города в течение этой недели оставалась высо-
кой, поэтому обеспечение безопасности местного населения – долж-
на была быть одной из главных задач на этом участке фронта.

Потому что там теперь и де-факто, и практически де-юре находятся 
жители нашей страны (это же ДНР, а не Харьковская область), несмо-
тря на то, какой у них ещё паспорт. Ответ на этот вопрос хотелось бы 
услышать в ближайшее время, и в первую очередь.

АДЕКВАТ Z
Вчерашний манифест Путина, хоть и имел формальным поводом 

для оглашения наши внутренние дела, стал событием планетарного 
значения, событием из тех, что потомки называют поворотным пун-
ктом. Именно так сейчас переплетены наше и глобальное.

Происходящее, и не столько на фронте, сколько опять-таки глобаль-
но, названо битвой, на которую нас позвала судьба и история. У обе-
их сторон в этой битве на карте все, и ничьей в ней не будет. Если по-
бедим мы, Запада как сущности, способной диктовать миру свои по-
вестку, волю и правила, больше не будет. Если победит противник, не 
будет нас.

Путин не зря очень много говорил обо всех странах и силах, чьи ин-
тересы в этой битве совпадают или очень близки с нашими. Этот фак-
тор уже играет и еще сыграет свою неоценимую роль: претензии до-
вольно подавляющего меньшинства мира на глобальный диктат не 
только над странами и континентами, но и над душами отвергаются 
очень многими, и эти многие отчаянно нуждаются в центре и симво-

https://t.me/alexparkermedia/2040
https://t.me/rus_jansen/1816
https://t.me/wisedruidd/4414
https://t.me/politadequate/6804
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ле сопротивления - в нас. И ни отменить, ни задушить нас у противни-
ка не вышло именно потому, что он не нашел поддержки процентов у 
85 населения мира.

Все необходимое для победы у нас есть - в отличие от обратного 
пути, которого нет и не будет. Все вещи названы своими именами с 
предельной и окончательной ясностью. Мы идем своим курсом - и не 
свернем с него до победы.

Единение, твердость, воля, терпение и вера  будут таким же оружи-
ем на нашем пути, как и ресурсная и вообще материальная база. Нам 
есть что показать противнику по обоим этим пунктам, и в моменте, и 
на любую необходимую глубину. Посмотрим, что по ним может сегод-
ня и сможет завтра предъявить противник.

Будет долго. Будет непросто. Будем достойны. Будем достойны - по-
бедим.

La grande bellezza
Я, конечно, рад вчерашнему событию и всё такое, но всё же, при-

знаюсь, коробит присутствие некоторых персонажей на торжествен-
ной церемонии в Кремле.

Например, Борис Рожин, кормящий свою многочисленную аудито-
рию говном с ложки (прямо во время разгрома наших у Балаклеи по-
стивший про американских пидорасов и обезьянью оспу).

Тот же Владлен Татарский - персонаж довольно специфический (хоть 
и не столь мерзкий, как краснопузый Рожин, откровенно держащий 
свою аудиторию за быдло; во Владлене есть хоть какая=то пацанская 
искренность).

В общем, если это и есть та самая новая элита России (о которой 
столько говорят в последнее время), то ее качество, прямо скажем, 
вызывает сомнения.

Логика Маркова
Красный Лиман пал. Поражение в Харьковской области и падение 

Красного Лимана это результат  политических ошибок, прежде всего 
отставания частичной мобилизации, которую нужно было проводить 
уже в апреле, а провели только в сентябре. Нужна мобилизация эко-
номики. Нужно воевать всерьёз. России противостоит очень серьёз-
ный враг - прокси армия США 

- с украинскими шевронами, 
- с русскими солдатами,
-  с фашистскими офицерами и 
- с американскими генералами и 
- с экономической базой НАТО, самого сильного объединения стран 

за всю историю человечества.

Умный еврей при губернаторе
Про вчерашние выступления Владимира Путина. 

https://t.me/volkstepnoy/203
https://t.me/logikamarkova/3653
https://t.me/governorsjew/4820
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Одно из главных впечатлений - его речь очень интеллектуально на-
сыщенная. Многослойная. Это речь человека, который постоянно учит-
ся.

Primakov
Впервые с Великой Отечественной Войны мы отдали российский 

город врагу. Часть не исторически даже, не эмоционально, а законно, 
формально, официально нашей земли. И украинские каратели сейчас 
начнут пытать, издеваться и убивать российских граждан, людей, ко-
торые ещё недавно голосовали на референдуме за воссоединение с 
Россией. 

Украинское государство должно быть объявлено врагом и уничто-
жено.

La grande bellezza
Ну что, послушали вчера про многополярные миры, понудавали 

щеки. Время возврашаться в реальность. А в ней хохлы продолжают 
успешно теснить русскую армию.

Видать, вчера все силы бросили на то, чтобы хохлы не испортили 
Путину праздничную речь. Надеюсь, хоть не слишком много людей 
полегло.

Вообще, хохлы, бьющие русскую армию - это какой-то страшный 
сон, который я даже боялся себе представить. Очень хочется проснуть-
ся, посмотреть в окно и сказать себе: «выдыхай, это был просто сон». 
Только вот проснуться все никак не получается.

Бульба престоловъ
Полегло пиздец как много. Ссылки на видео кидать не буду.
И это ещё до пленных не дошло. А хохлы 60% русских пленных рас-

стреливают, 30% запытывают и ещё 10% оставляют в живых, сломан-
ными и/или калеками. Поэтому наших и не показывают после обме-
на, только актёров.

ДШРГ Русич
Мы следим за писаниной про нас со стороны либеральной швали: 
Кац, ФБК, левые противники, правые клоуны, карланы и великовоз-

растные дауны, НС, заукры, которые впустую нам угрожают.
Мы все запоминаем и, имея полный карт-бланш от государства (и 

половину группы Русич в РФ, а также множество соратников за рубе-
жом) - мы никогда про вас не забываем. Однажды с вами произойдёт 
необратимое, а мы будем смотреть на шпили.

Не угрожаем, а напоминаем: мы русские, а вы говно, и в наших ру-
ках ваша (и ваших семей) никчемная жизнь.

Помните - за 8 лет войны мы полностью забыли страх, и нас ведёт 
только голос крови.

https://t.me/evgenyprimakov/2777
https://t.me/volkstepnoy/205
https://t.me/bulbe_de_trones/2226
https://t.me/dshrg2/101
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Холмогоров
Пока можно констатировать: партия немобилизации-ещеневоева-

ния действовала в прошедшие полгода весьма успешно и эффектив-
но.

Она парализовала эффективное использование РФ военного пре-
восходства в тот период войны, когда оно действительно имелось.

Смогла не допустить мобилизации в России и ударов по украин-
ской инфрастуктуре на период украинской мобилизации и насыще-
ния Украины новейшим натовским оружием.

Она сумела локализовать беспокойство происходящим в «хаймарс-
ный» период войны и не допустить никаких симметричных или асим-
метричных мер.

Она обеспечила прямое военное поражение ВС РФ, в том числе и 
на территории самой РФ.

При этом она продолжает эксплуатировать риторику «мы начнем 
послезавтра», продолжая парализовать возможные военные усилия.

Иными словами, потенциал России как военной сверхдержавы был 
спущен в унитаз благодаря стратегии «западающей кнопки». Мы все 
никак не можем нажать на «пуск». А когда нажать наконец удается - 
оказывается уже слишком поздно и нужно начинать нажимать с теми 
же усилиями уже другую кнопку.

Именно благодаря стратегии западающей кнопки, используемой 
пораженческими силами являются совершенно беспочвенными все 
фанатазии про ТЯО и т.д. Ядерная кнопка точно так же «залипнет» до 
того момента, когда ее использование окажется совершенно неэффек-
тивным.

Поэтому давайте не фантазировать о том как мы Сейчаасс Начне-
еем.

Давайте признаем, что на сегодня у нас малочисленная армия со 
множеством недостатков и болезненное отставание по ряду вооруже-
ний, а против нас воюет не малочисленный противник, которого под-
держивает оружием, разведкой, снаряжением и мозгами ведущая во-
оруженная сила во вселенной.

Благодаря натовской разведке у нас отсутствует фактор внезапно-
сти.

Благодаря вышеописанным успехам демобилизантов у нас отсут-
ствует фактор численного превосходства (и это продлится еще не один 
месяц).

Благодаря натовским вундерваффе (они может и не вундерваффе в 
абсолютном смысле, но исполняют обязанности вундерваффе здесь и 
сейчас) у нас нет абсолютного огневого превосходства.

Стратегически пересидеть Наполеона можно было в сожженной Мо-
скве, но если бы Наполеон сидел в Париже, то пересидеть его было 
бы нельзя. Так что стратегия измора тоже сама по себе ничего не даст.

Нам нужно сломать психологию сильного и богатого и научиться во-
евать как маленький, слабый и злой, нанося короткие, болезненные 

https://t.me/holmogortalks/25215
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безжалостные удары.
Нам нужно радикально усовершенствовать разведку и маскировку, 

чтобы хотя бы иногда вовремя видеть пустоту у противника и хотя бы 
иногда прятать часть наших сил.

Нам нужно научиться очень быстро, быстрее, чем ВСУ смогут отре-
агировать, выдвигать на избранный участок фронта радикально пре-
восходящие войска и стволы и наносить на сравнительно узком участ-
ке колоссальные по силе огневые удары, с воздуха и с земли, так, что-
бы земля проваливалась.

Научившись это делать, нужно провести хотя бы одну наступатель-
ную операцию с полным разгромом ВСУ и взятием хотя бы одного не 
ноунейм города. Взятием в темпе - сегодня украинский, а послезавтра 
- русский.

Только если мы как-то освоим такое внезапное сверхмассирование, 
у нас есть шансы на победный исход этого конфликта. Если мы будем 
продолжать бить плашмя, на расслабоне и без внезапности, успока-
ивая себя тем, что мы ничего не начинали, то, боюсь придется пере-
группироваться до Камчатки.

И еще нужно учиться вгрызаться обороной.

Коты и кошка Крамника
Все ожидания скорых наших побед, перемог и наступлений по са-

мый Львов происходят а) от психотерапевтически понятного желания 
выдумать себе хороший приятный мир и б) хренового представления 
о ситуации.

Ситуация же такова, что противник обладает существенным числен-
ным превосходством и доступом к НАТОвской разведывательной ин-
формации в режиме реального времени, что позволяет нивелировать 
наше превосходство в артиллерии и авиации.

В сочетании с сохранными коммуникациями противника (нет по-
литического решения об изоляции ТВД), и критическим состоянием 
нашей технической разведки как по качеству так и по количеству рас-
полагаемых средств, плюс, скажем осторожно, вопросами к органи-
зации и качеству управления войсками, это заставляет сомневаться 
в возможности наших успешных наступательных операций в обозри-
мой перспективе.

Все будет долго и трудно, даже с учетом мобилизации, которая на-
чинает работать ну совсем не сразу.

Анатолий Шарий
Плохая история может произойти для далеких стратегов, сдавших 

еще один город. 
Ну, чем больше такого, тем ближе конец войне. Каким бы он ни был

Kadyrov_95
Я всегда говорил: нет ничего лучше озвученной правды, пусть горь-

https://t.me/kramnikcat/2520
https://t.me/ASupersharij/11644
https://t.me/RKadyrov_95/2911
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кой, обидной, но правды. Только так можно двигаться вперед. Поэто-
му я не могу молчать о том, что произошло в Красном Лимане.

Обороной этого участка руководил командующий Центральным во-
енным округом генерал-полковник Александр Лапин. Тот самый Ла-
пин, который получил звезду Героя России за взятие Лисичанска, хотя 
де-факто его там и рядом не было. Лапину отдали в подчинение и во-
йска Западного военного округа. 

Генерал-полковник выставил на всех рубежах Лиманского направ-
ления мобилизованных бойцов с ЛНР и прочие подразделения, но не 
обеспечил их необходимой связью, взаимодействием и подвозом бо-
еприпасов. Еще две недели назад о том, что наши бойцы могут стать 
легкой мишенью, мне лично докладывал генерал-майор командир 
спецназа «Ахмат», мой дорогой БРАТ Апты Алаудинов. В свою очередь 
я поставил в известность об опасности начальника ГШ ВС РФ Валерия 
Герасимова. Но генерал заверил меня, что не сомневается в полко-
водческом таланте Лапина и не считает, что в Красном Лимане и его 
окрестностях возможно отступление. 

Спустя неделю Лапин переносит свой штаб в Старобельск, за сот-
ню километров от своих подчиненных, а сам отсиживается в Луган-
ске. Как можно оперативно управлять подразделениями, находясь в 
150 км от них? Из-за отсутствия элементарной военной логистики се-
годня мы оставили несколько населенных пунктов и большой участок 
территории.

Обидно не то, что Лапин бездарь. А то, что его покрывают наверху 
руководители в Генштабе. Будь моя воля, я бы разжаловал Лапина до 
рядового, лишил бы наград и с автоматом в руках отправил бы на пе-
редовую смывать кровью свой позор. 

Армейский непотизм не доведет до хорошего. В армии нужно на-
значать командирами людей твердого характера, смелых, принципи-
альных, которые переживают за своих бойцов, которые зубами рвут 
за своего солдата, которые знают, что подчиненного нельзя оставлять 
без помощи и поддержки. В армии нет места кумовству, особенно в 
сложное время.

Нам не хватило Изюма? Еще тогда я говорил: стреляйте по военно-
му скоплению противника в захваченном фашистами Изюме, тем бо-
лее что наша артиллерия на тот момент имела такую возможность. Ра-
зом покончили бы с главными сатанистами и фашистами. Мы должны 
проводить СВО в полном смысле слова, а не заигрываться. Использо-
вать любую возможность и любое оружие для защиты НАШЕЙ терри-
тории. До сих пор обстреливается Донецк. Жители присоединивших-
ся 4-х территорий хотят быть защищенными. 

Я не знаю, что докладывает МО РФ Верховному Главнокомандую-
щему, но по моему личному мнению, надо принимать более карди-
нальные меры, вплоть до объявления военного положения на при-
граничных территориях и использования маломощного ядерного во-
оружения. Не нужно каждое решение принимать с оглядкой на запад-
но-американское сообщество - оно и так сказало и сделало многое 
против нас. 
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Вчера парад в Изюме, сегодня флаг в Лимане, а завтра что? 
Все было бы хорошо, если бы не так плохо.

МИГ
Евгений Пригожин - о сегодняшнем резком заявлении Кадырова: 
«Экспрессивное заявление Кадырова, конечно, совсем не в моем 

стиле. Но могу сказать: «Рамзан, красавчик, жги». Всех этих ушлепков 
— с автоматами босыми на фронт»

Ꙃаставный
Владимир Владимирович, поставьте, пожалуйста, начальником Ген-

штаба Рамзана Кадырова. А министром обороны — Пригожина. На-
хер всех этих Лапиных, Зусько, Шойгу и Герасимовых. Да, вы не ослы-
шались. Высшее руководство российской армии — некомпетентные, 
самодовольные, тупые мудаки. 

Сейчас настало уже время сказать это громко и открыто. Владимир 
Владимирович, вашу армию уничтожают тупые черви, которые устро-
или в ней кризис на всех уровнях: от управления и планирования до 
связи и снабжения. При этом, прямо у вас на глазах находится настоя-
щая военная элита русской нации: Пригожин, Кадыров, Суровикин, Ло-
баев. И они никак не могут повлиять на ситуацию. Это порождает ве-
ликую опасность для нашей Родины. Когда мудаки, набивая карманы, 
создают в стране критическую ситуацию. Вчера они сдали Изюм, се-
годня Красный Лиман, а завтра Москву. Сегодня они предают и остав-
ляют врагу русских людей, а завтра предадут Вас. 

Услышьте нас, Владимир Владимирович Путин, верховный главно-
командующий Российской Федерации!

Говорит Долгов 18+
«У России по-прежнему только два союзника, но теперь это Кады-

ров и Пригожин»
Из личной переписки

МАРДАН
Евгений Пригожин стремительно наращивает свой политический 

капитал. 
Список политических фигур, которые общество будет ассоцииро-

вать не просто с «силовым блоком», а с победой в войне, будет очень 
сильно отличаться от прошлогодних рейтингов ВЦИОМа. 

Евгений Викторович бьет в самую болевую точку русского общества 
- чувство справедливости. 

«В первую очередь, мобилизации должны подлежать те, кто всю 
свою жизнь получал блага от Министерства обороны и от своей стра-
ны – военнослужащие по контракту, уволенные в запас. Особенно те, 
кто бесчестно расторг контракт после 24 февраля. А также представи-
тели государственных структур и силовых ведомств. В этом я не могу 

https://t.me/mig41/20964
https://t.me/zastavnyii/1692
https://t.me/superdolgov/8372
https://t.me/mardanaka/10858
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не согласиться с Рамзаном Кадыровым. И уж в последнюю очередь 
мобилизовывать тех, кто никогда не держал автомат в руках, в том 
числе тех, кто прошёл год срочной службы и отстрелял по три патро-
на. А вообще не подлежат мобилизации, я считаю, специалисты стра-
тегически важных профессий – программисты и так далее»

МИГ
Евгений Пригожин «наехал» на Усманова и заговорил о пересмотре 

результатов приватизации. Стремительно как-то все пошло

Рыбарь
О причинах провала в Балаклее, Купянске, Изюме и Лимане
Мы с сожалением прочли новость о том, как глава Чечни Рамазан 

Кадыров обвинил в крахе Лиманского фронта командующего войска-
ми Центрального военного округа Александра Лапина, который был 
ответственен за оборону на Харьковском направлении после «пере-
группировки». 

Есть такая хорошая пословица: «выше головы не прыгнешь». И в 
данной ситуации абсолютно применимо в генерал-полковнику Алек-
сандру Лапину, который на передовой в зоне СВО бывает регулярно. 

С Лапиным довелось столкнуться лично ещё в Сирии, во время пер-
вого взятия Пальмиры. На наших глазах русский генерал тащил за ши-
ворот сирийских карикатурных военачальников на передний край, 
разбивал об их головы рации, когда те не могли доложить, где их сбе-
жавшие войска. 

Мы можем допустить мысль, что Лапин просто не сумел справить-
ся с профнепригодными войсками Западного военного округа. 

Это и есть то самое олицетворение пословицы «Выше головы не 
прыгнешь». 

У нас за исключением 20 общевойсковой армии парадно-демон-
стративные войска ЗВО оказались небоеготовы. 

Здесь есть вина как личного состава, жившего в тепличных услови-
ях (в меньше степени), так и командиров, культивировавших эти усло-
виях и не сумевших перестроиться к современным реалиям (в гораз-
до большей степени виновных) — даже ценой потерь. 

«Легендарная» 1 танковая армия как начала своё бегство из Харь-
ковской области, так его и продолжила, обрушив фронт к северо-за-
паду от Лимана. А мощи и силы «пожарных команд» из других войск 
так и не хватило. 

Если на это наложить ещё проблемы взаимодействия между объ-
единениями, соединениями, видами и родами Вооруженных Сил, то 
картина складывается удручающая. 

Пора признать, что в специальную военную операцию мы вступили 
с полностью небоеготовым (за исключением отдельных соединений) 
округом. И начать что-то делать, чтобы исправить ситуацию. 

Дадим подсказку: кинуть необученных мобилизованных затыкать 

https://t.me/mig41/20960
https://t.me/rybar/39621
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дыры на фронте будет шагом в корне неправильным. Нужны другие 
меры и другие решения.

Холмогоров
Вот это вот и есть рецепт поражения.
Везде нужны люди, которые умеют прыгать выше головы.
Им нужно давать чрезвычайные полномочия и ставить перед ними 

амбициозные цели.
Нужны ускоренные отставки, ускоренные производства и расши-

ренные полномочия. 
Это доведет нас до Киева.
А принцип «выше головы не прыгнешь» доведет только до пожара 

Москвы.

МИГ
Другая точка зрения (в защиту Лапина) от ув. «Рыбаря», но если 

принять ее, то дело обстоит еще хуже, и проблемы лежат глубже, чем 
компетентность (или некомпетентность) отдельных, одного-двух, ру-
ководителей.

Своего мнения не имеем, просто фиксируем, что плотину ...

Правый Григоров
Вы верите, что генерала Лапина накажут?
Лично я не верю.
Потому что наказание генерала означает признание ошибочности 

решения о его назначении.
А публичное наказание виновных вообще не в стиле нашей власти, 

вы это прекрасно знаете.
А публично наказывать придётся. Придётся, никуда от этого не деть-

ся.
Но решение о публичности наказания будет принято запоздало.
Хроническое запаздывание решений наша огромная беда. Цена во-

проса – жизни солдат и обычных жителей.

ВЧК-ОГПУ
Источник ВЧК-ОГПУ подтвердил , что командющие, включая Суро-

викина, уже несколько месяцев не имеют доступа к Путину, несмотря 
на обратные уверения Пескова. Все коммуникации идут через Гера-
симова и у источников есть ощущение, что он не доносит до первого 
лица почти ничего.

Образ будущего
Рамзан Кадыров первым назвал главу «Партии мира». Это Валерий 

Герасимов. 
Дмитрий Козак уходит из АП, документы готовят с пятницы на под-

https://t.me/holmogortalks/25222
https://t.me/mig41/20962
https://t.me/grigorov_prav/2079
https://t.me/vchkogpu/33315
https://t.me/obrazbuduschego2/11431
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пись Президенту. 
После беседы на троих Президента и Козака с Медведчуком в Сочи 

оба окончательно списаны с орбиты. Да и сама орбита начала менять-
ся. 

В очередь не вылет нужно приготовиться главам крупнейших го-
скорпораций, госбанков, руководству экономического блока и менед-
жменту монетарной политики. 

Однако до конца нет ясности, собирается ли Президент перепры-
гнуть пропасть или продолжит имитировать попытку прыжка, подда-
ваясь химере и фобиям о возможных договорняках с Западом. 

Сами же западные договоренности и незыблемость подписанных 
соглашений канули в лету. 

Удар (Рамзана) по Лапину это крик души всех тех, кто реально вою-
ет на земле, а не строчит из Луганска и Донецка донесения и списки 
на награждение. Генерала Сычевого после крутейшей Мариупольской 
операции задвинули подальше и выпустили засадный полк Герасимо-
ва, который печёт штаб подольше от фронта. 

Результат после Мариуполя налицо. Одни победы на бумаге и «пе-
регруппировка» в темпе бега на театре военных действий. Разрыв ша-
блона коллективный, его уже не скрыть.

Говорит ТопаZ
Шойгу некомпетентен, за его некомпетентность лучшие из русских 

расплачиваются кровью. Пока этот человек стоит в руководстве нашей 
армии, нам слишком рано и даже абсурдно кричать о священной во-
йне и победе в ней. Русский солдат уничтожит западную гидру, в этом 
нет сомнений, но к этой победе не имеет никакого отношения персо-
наж в чужих погонах. 

Гордость русского народа - его армия. Управлять этой армией - зна-
чит управлять сложнейшим механизмом, который требует исключи-
тельного таланта и профессионализма, а не только лояльности Вер-
ховному главнокомандующему. Если Путин считает, что для того, что-
бы управлять русской военной машиной, достаточно быть его другом, 
то почему он не сажает за штурвал личного самолёта кого-нибудь из 
друзей детства вместо квалифицированного и опытного пилота? Толь-
ко сознательность русского народа и подвиг русского солдата являют-
ся причинами наших побед, практически каждая из которых даётся 
вопреки решениям самозванцев, что нередко стоят во главе русской 
армии. Путин заработал огромное количество репутационных очков 
среди людей, которые любят Россию и готовы за эту страну жить и уми-
рать, но он должен понять, что такой человек как Шойгу в руководстве 
русской армии является огромной зияющей пробоиной, через кото-
рую эта репутация вытекает вместе с кровью русского солдата. И я не 
просто так сказал о сознательности русского народа, потому что толь-
ко военное время является причиной, по которой верный России на-
род не высказывает публичный протест против некомпетентного во-
енного руководства или высказывает его достаточно сдержанно, по-

https://t.me/Topaz_Govorit/2185
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тому что не хочет лить воду на мельницу вражеской пропаганды, кото-
рая работает по принципу огромной громады лжи, стоящей на редких 
кирпичиках правды. Народ не хочет подкидывать лжецам эти самые 
кирпичики правды. Но народ, который доверяет Государству Россий-
скому свои жизни молчать не будет, поэтому отставка Шойгу и назна-
чение на его пост любого из тех, кто доказал не только лояльность, но 
и компетентность - является единственным верным шагом, который 
необходимо сделать перед тем, как обвешивать центральные площа-
ди городов флагами и устраивать концерты в честь победы, до которой 
ещё очень далеко. И не надо мне говорить, что у хохлов все ещё хуже, 
Украина не является формированием, целью которого можно назвать 
благополучие народа, формирование наследия и сохранение чести. 
Украина является квази государственным формированием, целью ко-
торого является дестабилизация геополитического порядка у границ 
России, а в финале самоубийство, с этим Украина успешно справляет-
ся. Мы говорим о России  - наследнице величайших империй, которая 
сокрушала весь мир грандиозными победами, достижениями и от-
крытиями и этот путь должен быть устремлён в бесконечность. С эти-
ми стремлениями совсем не увязываются карикатурные образы жу-
лья позднего советского периода, для которых власть не бремя и от-
ветственность, а привилегия и роскошь. 

Вечная слава России, русскому народу и русскому солдату!

Бульба престоловъ
«И не надо мне говорить, что у хохлов все ещё хуже.»
Так у хохлов все кадры лучше. Все.
И президент, и глава МО, и ГШ, и фронтовые офицеры. И для нас 

это означает больше потерь, больше котлов, больше уступок врагу на 
переговорах.

Не знаю, кто сейчас может в принципе утверждать, что у них хоть 
что-то хуже. По-моему, даже охранители избегают сравнивать в лоб 
Шойгу и Резникова, Герасимова и Шапталу (Шаптала? пришлось гуг-
лить). Да и из пары Путин - Зеленский манерами, речью и внешностью 
на клоуна больше похож первый.

Не знаю, есть ли у хохлов в принципе аналоги «наших» Зусько, Ла-
пина, Каплия, Степанищева и остальных. Сомневаюсь.

Есть моменты, по которым РФ не лучше, но у неё больше ресурсов. 
Однако, распоряжается РФ ими так, что этих ресурсов всё равно, что 
нет.

Как они достигли этого? Разрушение советской клановой системы, 
где у руля один и тот же пул людей с договорняком головного мозга. 
Национализм. Западная помощь.

Останься у них Янукович и люди, подобные ему, сейчас бы воевали 
на равных.

И разговоры, что Украина это некомпетентное квази-государство 
были уместны в 2014-15. Тогда я и сам так говорил. Да, у России гораз-
до больше исторической легитимности, но РФ сейчас настолько не-

https://t.me/bulbe_de_trones/2230
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компетентна и её официальная культурно-историческая политика на-
столько абсурдна, что в 2022 роль failed state перешла скорее ей.

Я писал ещё в первые месяцы войны — РФ и Украина поменялись 
местами.

Larkin
Ну да, давайте дружно спихивать вину друг на друга, каждый пусть 

представит своего виноватого. Потом проголосуем смсками как в Доме-
2 и самого некрасивого выгоним. Так и будем выяснять отношения 
пока Бабченко на Абрамсе в Москву не доедет.

По факту надо менять блядей, а не двигать кровати. Но кроме того 
надо менять и внутренние правила и вообще концепцию жизненную. 
Например вводить максимально жесткие наказания за лживые докла-
ды. Чтобы за промах мимо координат артиллеристов не наказывали 
строго, а за заведомо ложный доклад о поражении цели - расстрели-
вали. Потому что они боятся гнева начальства и врут о попаданиях, а 
потом мы сдаем города.

Точно также с любой отчетностью и прессой – 8 лет снимали иде-
альные видео о том как правильно одетые солдатики правильно по-
ражают врага. Насиловали мозг буквально за незастегнутую каску и 
неуставную футболку. Интервьюируешь трех бойцов на передовой, а 
они в одном бронежилете - передают его по кругу для съемок. Люди 
смотрели на это и думали, что у армии всё есть, а оказалось что нет 
ничего. Кто теперь ответит за это вранье?

Никакой ответственности в России нет ни за что. Репутации нет как 
понятия. Военачальники думают о своей карьере, а не о победе в во-
йне. Потому что они уверены, что их стабильная сытая жизнь не изме-
нится ни на йоту. Они всю жизнь воевали где-то там на других концах 
планеты, где можно проиграть и благополучно свалить. К священной 
отечественной войне из них готовы единицы.

Большой привет тем честным и порядочным, кто еще остался – ва-
шими стараниями победим.

Неофициальный Безсонов «Z»
Друзья! Все, кто имеет доступ к инсайдерской информации или по-

нимают замысел командования на местах, очень прошу не публиковать 
подробности происходящего и прогнозировать эти замыслы. Очень 
прошу не комментировать манёвры и другие действия наших войск в 
момент их проведения. Комментируйте по факту реализации замыс-
ла, а не во время его, чтобы не подсказывать противнику. Не нужно 
проводить аналогии с удачными сражениями на других участках фрон-
та и других войнах, когда эти действия успешны, чтобы не подсказы-
вать противнику дальнейшее их развитие. Любой замысел для врага 
– неразгаданная мозаика. Давайте не будем помогать противнику её 
собирать. Может быть для многих написано непонятно, но те, к кому 
обращаюсь точно поймут.

https://t.me/nikral/9467
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Владимир Орлов
Да вот в том то все и дело, что в отношении изюмского плацдар-

ма, Красного Лимана, да и в целом, всего харьковского направления, 
понять замысел командования группировки «Запад» совершенно не-
возможно. То, что там творит это командование, оно не только проти-
воречит элементарной тактике действий, но и идет в полном разрезе 
с существующими наставлениями по ведению боевых действий. Вот 
так воевать на харьковском направлении, как там воюет командова-
ние группировки «Запад», нас в военных училищах не учили...

Андрей Гурулев / депутат Государственной Думы
Красный Лиман оставлен. 
Я не могу объяснить эту сдачу с точки зрения военного. Наверное, 

это знаковый рубеж не только военный, но и политический, особенно 
сейчас.

Это не скоротечный бой был, там оборонялись не только силы ЛДНР, 
сердцем обороны достойно являлось подразделение 20-й общевой-
сковой армии и 144-й дивизии, которые там в полный рост работали. 
У меня к ребятам нет претензий, они конкретно бились.

Мне непонятно, почему за всё время не оценили правильно обста-
новку, не усилили группировку. Да, парни герои, но есть элементар-
ный рассчет сил и средств, который никто не сделал грамотно.

Я согласен полностью с Рамзаном Ахматовичем Кадыровым в этой 
части.

Проблема не  в том, что командующий группировкой Центрально-
го военного округа неправильно оценил обстановку. Проблема в по-
вальном вранье, докладе хорошей обстановки. Эта система идёт свер-
ху вниз.

Мы не знали количество сил и средств, которые наступали на Ли-
ман? Если не знали, то где была разведка? Там идеально работала 
144-я дивизия, отлично работала армейская авиация, артиллерия во-
обще не прекращала работать. 

Проблема вся не на земле, а на Фрунзенской набережной, где до 
сих пор не понимают, не владеют  обстановкой. Нам нужен свой Кваш-
нин, который давал команды, писал директиву, ехал в окоп к солда-
ту смотреть, как выполняются его задача. Мы поэтому Вторую чечен-
скую кампанию завершили успешно.

Пока в Генштабе не появится что-то совершенно другое, то ничего 
не изменится. Всё остальное - следствие проводимой оттуда полити-
ки.

ИА REGNUM
Красный Лиман обороняли месяц. Почему его сдали именно вчера 

вечером? И почему информация об этом появилась только сегодня и 
уже после 16 часов? У нас есть два варианта объяснения этого фено-
мена.

https://t.me/gramotyyaroslava/10459
https://t.me/agurulev/2077
https://t.me/regnum_na/22213
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Первое.
Вчера Донецкая Народная Республика воссоединилась с Россией. 

По этому поводу во многих городах проводились митинги, на Красной 
площади был главный митинг-концерт (кстати, не мог бы кто-нибудь 
объяснить, зачем концерт? что, поговорить о чем-то важном без кон-
церта нельзя?), собравший почти 200 тыс. человек. На этом концер-
те выступал В. Путин. Вопрос: стал бы он выступать на концерте, имея 
всю информацию о ситуации в Красном Лимане? Ответ: на наш взгляд, 
нет, не стал бы. Значит… значит одна из причин молчания МО РФ — 
утаивание информации от Верховного Главнокомандующего, чтобы 
что? Чтобы он выступил на концерте! То есть прямая подстава Прези-
дента, господа из МО РФ! Которая прямо повторяет молчание МО РФ 
во время печально известной «перегруппировки» в Харьковской об-
ласти. Тогда кому-то было нужно, чтобы в то время, как наша армия 
отступала, В. Путин открывал колесо обозрения в Москве и принимал 
другое участие в праздновании Дня Москвы. То есть точно такая же 
подстава, как сегодня. 

Второе.
Воссоединение России с Донбассом, Херсонской и Запорожской об-

ластью — большой праздник для всех нас. Как его испортить? А вот так: 
в тот же день отдать российский город Красный Лиман врагу. Ни рань-
ше, ни позже. И молчать потом полдня, чтобы граждане на эмоциях 
обменялись слухами и страшными рассказами и прочувствовали это 
поражение максимально. И восприняли его как экстремальное, пока-
зательное, историческое и т.д., хоть оно таким при любых обстоятель-
ствах не является. Вопрос: кому это выгодно? Ответ: на наш взгляд, 
только врагу — то есть преступному киевскому режиму и объединен-
ному Западу. То есть МО РФ своим молчанием и своей невнятностью 
сработало… не на Россию. 

В результате ничего не остается, как присоединиться к выводу Гуру-
лева: Пока в МО РФ (в данном случае — в его информационных под-
разделениях) не появится что-то совершенно другое, ничего не изме-
нится. А всё, что мы имеем, — следствие проводимой оттуда полити-
ки.

Информационная работа в МО РФ и в России в целом должна быть 
перестроена. Немедленно! Мы ждем новых лиц, новых подходов и 
старого-доброго Совинформбюро. Терпеть нынешнее положение Рос-
сии в информационной войне больше нет никакой возможности.

Рыбарь
Что ж, в российском информационном пространстве начался ин-

формационный переворот против Минобороны России — точнее его 
руководства и командования на местах. 

В одном ряду Рамзан Кадыров, Евгений Пригожин, подконтрольные 
Лубянке каналы, представители силовиков всех мастей — от Росгвар-
дии до ВС РФ, подключаются депутаты Госдумы — выходцы из Мино-
бороны России. 

https://t.me/rybar/39626
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Всех не устраивает одно: сработавший накопительный эффект от 
многолетних «успешных» докладов от командования на местах. Сей-
час это вылилось в очередной провал на фронте. 

Подобные попытки всколыхнуть общество были и до этого. Но сей-
час они инициированы сверху. Будет ли от этого толк — покажет вре-
мя.

Ꙃаставный
В общем, Лапин, не Лапин, уже суть не важно. Очевиден кризис в 

министерстве обороны. Очевидно, что ответственность за него несут 
люди на самом верху. И прекрасно, что Кадыров и Пригожин начали 
публичить эту ситуацию. Проблему надо решать. В конце концов, не 
важно, виноваты гипотетические Лапин и Зусько или нет — важно то, 
что в первую очередь ответственность за них несут Герасимов и Шой-
гу. И решать эти проблемы должны они. Но уже третий месяц они к 
ним, как видно, ВООБЩЕ не притрагиваются. Учения на Дальнем Вос-
токе и в Казахстане важнее. От этого и Купянск с Лиманом, результат 
на лицо. Выводы, где выводы блин?

ВЧК-ОГПУ
Источник в СБ сообщает, что подготовлена аналитическая записка 

по неудовлетворительному ходу СВО на северном (харьковском) на-
правлении. Одной из причин неудач обозначена кадровая политика 
в МО, согласно которой назначения на командные должности прово-
дятся по кумовско-земляческому принципу, а не по реальному боево-
му опыту и заслугам, начиная с Лапина, командующего ЦВО и земляка 
НГШ Герасимова (их родители жили по соседству в Татарстане). Лапин 
не справился с командованием группировкой в Сирии, понесший се-
рьезный урон в живой силе и технике. Ситуацию смог исправить гене-
рал Суровикин, которого экстренно направили на смену Лапину (по-
лучил звание Героя России за успехи в Сирии). 

Лапин, как показала проверка, большое внимание уделяет взаи-
модействию со СМИ, которое не отражает реального положения дел. 
Итоги боевых действий в Лимане были предопределены еще во вто-
рой декаде сентября, когда в этот стратегический для устойчивости 
северной группировки НП был направлен на подкрепление один из 
отрядов БАРС, состоявший из слабо обученных и вооруженных ниже 
штатного уровня добровольцев Трансгаза (280 чел). Это подразделе-
ние было разбито, потеряв 22 убитыми, 15 раненными, 9 пропавши-
ми без вести.Шесть человек во главе с командиром в звании полков-
ника запаса попали в плен.

Старовойтов о политике
Очень плохой симптом, когда один представитель власти вынужден 

обращаться к другим через паблик. Если считать, что «вынос сора из 
избы» - крайняя мера, то это означает, что официальные коммуника-
ции внутри системы нарушены. Ну или мы наблюдаем несистемный 

https://t.me/zastavnyii/1698
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акт публичной политики, на который должен последовать системный 
ответ. Ну или не последовать, что тоже весьма симптоматично.

Александр Ходаковский
Понимаю Кадырова, понимаю Пригожина, - а всё равно досадно, 

что накал страстей достиг таких значений. Очевидно,  что «олдскул» 
борется сейчас за свои позиции, а новое поколение стремится к ре-
альным власти и управлению в армии, - и если бы процесс интегра-
ции «свежей крови» был более гармоничным - конфликт не выплес-
нулся бы в публичную плоскость. Пару недель назад я завуалирован-
но писал об этом, говоря, что некоторые военачальники получают вы-
сокие должности, но не получают реальных полномочий - именно Су-
ровикина я и подразумевал. 

С ним лично не знаком, но слышал о нём много достойных отзывов. 
О Лапине, кстати, тоже плохого не слышал, но он имеет честь принад-
лежать, как раз, к этой самой «олдскул», и попал под раздачу в силу 
«корпоративных» связей. Хотелось бы, чтобы внутренние конфликты и 
противоречия не становились достоянием гласности, - но кто же Рам-
зану Кадырову и Евгению Пригожину запретит делиться своим мне-
нием?

Холмогоров
По косвенным данным мы похоже наблюдаем выход в публичную 

плоскость старого противостояния генерала С. и генерала Г.
Генерал С. известен исключительной жесткостью.
Генерала С. давно прочат наверх.
По итогам успешных летних боев его единственного несколько де-

монстративно обошли наградами.
Я ничего не знаю об игре престолов в МО и ГШ, но я знаю точно, что 

стратегическое руководство войсками за весну-лето было проваль-
ным. Тут нужно менять принцип.

Даже если все не виноватые, все архангелы с трубами - все равно 
надо менять Гавриила на Михаила или наоборот.

Поэтому мое личное имхо (никакими связями и координациями не 
связан с Кадыровым, Пригожиным и другими заговорившими вслух и 
понял происходящее только по открытым источникам): 

Генерал С. как минимум заслуживает попытки.
У генерала Г. она уже была и результат нам известен:
1. Крайне неэффективное распределение войск в начале СВО, в ре-

зультате которого их не хватило нигде.
2. Затратные и бессмысленные дорогостоящие ракетные атаки по 

тылам. При этом не по критической инфраструктуре - возможно пото-
му, что не было политического решения, ну так его надо было доби-
ваться.

3. Отсутствие у военного руководства мужества жестко поставить 
вопрос о мобилизации (Лапин, говорят, как раз ставил вопрос в июне, 

https://t.me/aleksandr_skif/2420
https://t.me/holmogortalks/25232
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но у него ранг не тот).
4. Неспособность создать никакую стратегию, кроме медленного ко-

выряния ВСУ и патетических отчетов  о ликвидации гориллионов «на-
ционалистов».

5. По сути пассивное ожидание развития событий на харьковском 
фронте.

То есть это всё точно не работает.
Может быть сработает что-то другое. Если не сработает, то придет-

ся еще раз менять (Жоффр, Нивель, Петэн, Фош). 
Оставлять всё как есть нельзя точно.

Старовойтов о политике
Объяснять себе, что происходит сейчас в стране, будет легко родив-

шимся до 1980 года и сложно тем, кто не успел в сознательном воз-
расте застать СССР. 

Потому что концепция «назад в СССР», провозглашённая президен-
том России вчера в рамках его антиимпериалистической речи, являет-
ся универсальной объяснительной моделью всего, что будет происхо-
дить, да и уже происходит, с нами. 

Если вам что-то непонятно, спросите себя: а как с этим было в Со-
ветском Союзе времён, приблизительно, войны в Афганистане. Уди-
витесь, насколько точны аналогии. (Зумерам Википедия в помощь). 

На удивление, эта концепция очень нравится и западным полити-
кам, поэтому я бы ещё поспорил, кто является ее автором - россий-
ские ли власти ее придумали от дефицита идей и желания попугать 
Запад призраком USSR или западные идеологи считают, что так легче 
кошмарить современную Россию.

Холмогоров
Антиколониальный дискурс Путина отнюдь не является «левым».
Напротив, он опирается на правые традиционные ценности.
По сути в его основе лежит идея Данилевского о множественности 

цивилизаций и многолинейном развитии человечества.
Каждая цивилизация имеет право на развитие в парадигме своей 

традиции. Но именно на развитие, а не на стагнацию.
Гегемония Запада блокирует это многолинейное развитие. Она ста-

ла абсолютно контрпродуктивна, так как для того, чтобы ее удержать, 
Запад тормозит и саботирует развитие остальных.

Чтобы человечество могло нормально развиваться нужно, чтобы 
эта тормозящая гегемония была отброшена и Запад был возвращен 
на свое место одной из многих цивилизаций.

Этим сейчас и занята Россия, решающая одновременно и свои на-
циональные русские и общечеловеческие задачи.

https://t.me/sstarovoytov/323
https://t.me/holmogortalks/25190
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ПолитФорум
Концепция «назад в СССР» не подразумевает опоры на националь-

ные ценности. Только межнац, мультирелигиозность и интернацио-
нализм. Искренние русские патриоты этим, конечно, расстроены, по-
тому что Путин озвучил возврат не в Российскую империю, а в СССР, и 
пытаются в первую очередь себя убедить в том, что ещё не все пропа-
ло.

Политген
СССР был лидером антиколониального движения потому, что в 

идеологии государства лежали коренные противоречия с идеологи-
ей США - вопрос о собственности. Западный мир вознёсся благода-
ря частной собственности, а Советский Союз намеревался её уничто-
жить. Эту идею поддержали многие страны и народы, находившиеся 
в колониальной зависимости от Запада. Что может предложить сегод-
ня Россия, чтобы вновь стать лидером антиколониального движения? 
Вопрос, как говорится, открыт.

Умный еврей при губернаторе
Поразительно. Люди на полном серьезе, делая умные лица, рас-

суждают и спорят: призвал Путин вчера вернуться в Российскую им-
перию или в СССР. И даже расстраиваются, если им кажется, что он их 
позвал не в то прошлое. 

А Путин открытым текстом сказал, что вернуться никуда невозмож-
но. Из истории России должна вырасти новая Россия. Не менее импе-
рия, чем каждое из воплощений третьего Рима. Та свобода, о которой 
говорил Путин - а он держал речь о свободе, не только о справедли-
вости - есть будущее, а не прошлое. 

Искали образ будущего? Так вот он. Мир свободных народов, в ко-
тором каждая империя - центр силы и нет центра силы превыше про-
чих.

Ватфор | Автострадный think tank
Все это хорошо и даже красиво, но нужно отдавать себе отчёт, что 

природа российских действий на Украине вполне себе империалисти-
ческая, даже если по отношению к Западу ее трактовать как нацио-
нально-освободительную. 

Впрочем, плоха та колония, которая сама не хочет стать империей. 
Так что этот процесс можно и нужно возглавить.

Vоенкор Котенок Z
Ситуация на Украине к безопасности Европы реального отношения 

не имеет. Россия обеспечивает свою свободу, окорачивая обезумев-
ший нацистский режим Киева, возвращая территории, незаконно ан-
нексированные в прошлые злые годы. Россия всего лишь хочет жить 
по-своему. «Русский вопрос» должны решать сами русские. Однако 

https://t.me/politforum/13655
https://t.me/politgen/4360
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подобный ход дел раздражает евро-американскую элиту, привыкшую 
лезть со своим уставом в чужие монастыри, куда ее и не приглашали, 
и не зазывали. В этом — вся суть конфликта на Украине.

Еще в середине XIX в. русский поэт и философ Ф. И. Тютчев писал: 
«Давно уже можно было предугадать, что эта бешеная ненависть, ко-
торая тридцать лет, с каждым годом все сильнее и сильнее, разжига-
лась на Западе против России, сорвется же когда-нибудь с цепи. Этот 
миг и настал. России просто-напросто предложили самоубийство, от-
речение от самой основы своего бытия, торжественного признания, 
что она не что иное в мире, как дикое и безобразное явление, как зло, 
требующее исправления».

Век XXI-й отличается от века XIX-го только перестановкой цифр. И 
перед Россией стоит та же задача, что и во все прошлые столетия — 
выжить, выстоять, сохранить саму себя.

Олег Царёв
30 сентября Глава ДНР Денис Пушилин подписал постановление о 

национализации имущества 142 украинских граждан и двух компаний. 
Активы и имущество попавших в список передается, согласно Указу, в 
гос. собственность без компенсации. Список физических и юридиче-
ских лиц, чья собственность будет национализирована, опубликован 
на сайте главы Донецкой республики. 

Логика составления перечня лиц туманна. 
<...>
Настораживает спешка — документ вышел прямо перед подписа-

нием Президентом России договора о вхождении ДНР в состав РФ. 
Можно предположить, что руководство республики использовало по-
следнюю ночь для того, чтобы решить имущественные вопросы.

В этом списке много моих хороших знакомых, есть те, о ком я толь-
ко слышал. Часть фигурантов «списка Пушилина» действительно как-
то проявила себя в антироссийской деятельности. Но вместе с тем там 
фигурируют те, кто давно проживает на территории РФ, вынужденно 
бежав от преследований, эти люди плодотворно строят бизнес в Рос-
сии, платят налоги. Есть даже те, кто в настоящее время участвует в 
налаживании жизни на освобожденных территориях Украины. То есть 
это люди разных политических взглядов, и единственное, что их всех 
объединяет – это наличие активов, собственности на территории ДНР.

МАРДАН
Начало ежегодного осеннего призыва в России перенесено с 1 ок-

тября на 1 ноября. Призыв будет проходить 1 ноября по 31 декабря 
2022 года. На военную службу планируется призвать 120 тысяч чело-
век в возрасте от 18 до 27 лет, не пребывающих в запасе.

Решение о переносе осеннего призыва позволит развести потоки 
призываемых мобилизованных и срочников, в связи с частичной мо-
билизацией военкоматы испытывают перегрузку. Чтобы не усложнять 
ситуацию, осенний призыв будет перенесен на один месяц. Осенние 

https://t.me/olegtsarov/3597
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призывники не будут направляться в места боевых действий.
С хохлами, которые отменили призыв, сравнивать не надо. России, 

помимо украинского фронта, нужно держать большие военные груп-
пировки ещё на Юге и Дальнем Востоке

Раньше всех. Ну почти.
Внештатная ситуация на аэродроме Бельбек, сообщает губернатор 

Севастополя. 
«По информации спасателей при посадке самолет выкатился за пре-

делы взлетно-посадочной полосы и загорелся. Сейчас на месте рабо-
тают пожарные расчёты. Прошу сохранять спокойствие», заявил Ми-
хаил Развожаев. 

Очевидцы выкладывают кадры пожара.

Бульба престоловъ
Кажется, шантаж включением в состав не прокатил, и ВСУ нанесли 

удар по аэродрому Бельбек в Крыму.
В прошлой атаке по Крыму я подозреваю PrSM, малозаметные раке-

ты нового поколения для HIMARS. Официально не передавались Укра-
ине.

Дело в том, что для обычных GMRLS расстояние было слишком боль-
шим, а баллистические ракеты легко были бы сбиты С-400.

Видимо, американцы выделили какой-то отдельный, продвинутый 
вид средств поражения для выбивания авиабаз именно в Крыму. В тот 
раз Саки, в этот раз Бельбек. И я подозреваю именно PrSM.

Уверен, что самолёты в Бельбеке намеренно расставлены коман-
дованием для максимизации ущерба, а за 7 месяцев войны МО на-
меренно не разработало ни проект массовых ангаров, ни укрытий, и 
даже не пыталось разместить на них заказ.

Ахинея про взрыв боеприпасов/пожар от выкатывания самолета за 
пределы ВВП это ахинея. Когда в довоенное время боеприпасы взры-
вались/такие сильные пожары случались просто так?

GREY ZONE
Появились кадры того, как на крымском аэродроме Бельбек, пред-

варительно из-за отказа двигателей, за пределы взлётно-посадочной 
полосы выкатывается МиГ-31 ВКС России. Судьба пилотов на данный 
момент пока что неизвестна.

Логика Маркова
В связи с взятием Лимана ВСУ Киев начал буквально информацион-

ную атаку невиданной до сих пор плотности. 
1. Мы за пару часов заблокировали и вычистили около полутыся-

чи, даже не знаю,  как их назвать, ботов? Троллей? Ципсошников? Ак-
каунтов? Агрессивных комментов? Такой плотности не было никогда 
раньше.

https://t.me/bbbreaking/137078
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2. Извиняюсь, что не всех сразу. Но всех сразу было и не возможно, 
потому что они лезли как саранча. Кто то наверное еще и остался.

3. Мощь этой атаки показала, что Зеленскому очень нужно сейчас 
информационно как то  компенсировать огромное поражение. А по-
ражение это у хунты реальное  - вступление 4х областей в состав Рос-
сии. И взятие Лимана это плохо, но это и ничтожно по сравнению с 
этой огромной победой России.

4. Мы победим, нет сомнения. За нами правда. И за нами Россия.

Бульба престоловъ
Вот объясните. Мы знаем, что ВСУ прёт на какой-то город. Я даже не 

говорю о тех случаях, когда мы знаем об атаке заранее, по концентра-
ции сил. А хотя бы знание, что вот, атака началась и находится в про-
цессе. 

И мы не можем эту атаку остановить. Даже зная о ней. И с момента, 
когда мы фиксируем начало атаки, может пройти неделя-полторы, и 
ВСУ обязательно возьмут тот город, на который нацелились. При том, 
что это не неожиданный какой-то манёвр, который занимает несколь-
ко часов, а целое действо, которое продолжается многие сутки. И за 
эти сутки, недели мы нигде не можем вклиниться, никак не можем от-
реагировать и как-то нарушить планы противника. Решил укроп взять 
Изюм — берёт, даже если мы знали за месяц. Решил взять Лиман — 
берёт.

Получается, если враг нацелился взять город, то этот город факти-
чески обречён.

У нас или вообще нет армии, от слова совсем. Ну или тут договор-
няк на сливе едет и предательством погоняет.

И ведь этот принцип никуда не уйдёт. Нацелились на город — по-
пёрли — взяли.

Это ВС РФ ковырянием артой одной деревни в месяц внушили, что 
города в современной войне нереально взять. А их реально брать. И 
нам это показывают.

Vоенкор Котенок Z
В Красном Лимане — укровермахт на улицах. Идет зачистка квар-

талов: тотальная проверка документов, отлов русских — «сепаров», 
«москалей», «коллаборатнов», «зрадныков». 

Начался грабеж и мародерство в квартирах и частном секторе. Бан-
деровцы вторглись на территорию России.

Поддубный |Z|О|V| edition
Пока тема ушла в политическую плоскость, верну своих подписчи-

ков к обстановке на ЛБС. Наша группа работает в Кременной. Погово-
рили с бойцами и командирами, посмотрели на новую реальность. 
Линия фронта выстраивается вокруг этого крупного населенного пун-
кта. У противника теперь два возможных направления развития успе-
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ха на нашем участке: сватовское и на Рубежное. 
И на первом и на втором сейчас закрепляются мужики, которые 

вышли из Красного Лимана.  Мужики тертые и бывалые. И они в по-
рядке. 

Просто напишу это здесь, потому что неоднократно повторял тоже 
самое не публично: связь, взаимодействие, РУКи, средства разведки, 
правда в докладах.

Vладислав Угольный
Взглянул одним глазом на истерику, которая произошла в тележень-

ке. Итак, что я имею сказать относительно политики:
1) Рамзан Кадыров возглавляет ключевой для архитектуры безопас-

ности РФ регион, Чечню. Для безопасности РФ он должен и далее на-
ходиться на своем посту. Все желающие отправить его на повышение 
в армию плохо понимают это. Кавказ стабилизировать мы не бросим.

2) Относительно генерала Лапина, которого ряд военкоров назна-
чил одним из героев-генералов, и которого они теперь всеми прав-
дами и неправдами пытаются защитить... Я не знаю про роль генера-
ла Лапина в сражении в Красном Лимане. Но я знаю, что «Отважные» 
обосрались в Сумах и под Черниговом. Потом победили в Лисичан-
ске (но это была коллективная победа, им долговременную оборону 
хохлов под Бахмуткой 4 бригада НМ ЛНР взламывала четыре месяца). 
Наверное нам надо перестать пытаться родить образ генерала-побе-
дителя, чтобы как пиявки присосаться к нему.

3) Однако сам Лапин — военный неплохой. Просто не всегда по-
беждает. Сейчас процент побед 25%. Это неплохо в сравнении. Про-
сто не надо позволять собой манипулировать ебанатам и нужно свер-
нуть весь медийный цирк. 

4) Проблемы — они шире одной фамилии. Зачем прыгать именно 
что на одну фамилию в ситуации, когда у нас система не очень справ-
ляется — лично мне неизвестно. А система справляется плохо как ми-
нимум с мая, когда стали поступать сообщения о том, что ряд подраз-
делений вместо ведения боевых действий снимает тиктоки.

В общем, на развалинах Красного Лимана ебала жаба гадюку. Жаба 
квакала, гадюка плакала.

Бульба престоловъ
Кадыров встречается с Вайно, Израителем и Собяниным, все — не-

русские. 
Одновременно Кадыров врывается в медиа-повестку со скандалом 

и проявляет себя как федеральный политик.
Совпадение? Не думаю.
Западные круги ставят на Израителя, на многонационалов АП, на 

деколонизацию, а многонационалы АП через Кадырова ведут свою 
игру, двигаются к верховной власти, где РФ станет мусульманской, ази-
атской конфедерацией. Где тот же Собянин получит безлимит на завоз 

https://t.me/zola_of_renovation/3119
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мигрантов.
Ну или создание Кадыровым внутриполитического скандала (с вы-

носом сора из избы) и одновременная его встреча с главами всей вну-
тренней политики — действительно совпадение, ага.

Похоже, АП через Кадырова воюет с МО, и хочет продвинуть ино-
родцев на силовые посты. Всё по моему сценарию. РФ это вообще не 
государство, в ней нет вертикали, только медиа-грызня, и всё больше 
подбирающие бесхозную власть многонационалы.

Объясняет Readovka
Свои «горячие головы» порой бывают хуже вражеских ДРГ, или ещё 

раз об информационной войне и почему на Украине подобная ситуа-
ция была бы невозможна

Сегодня на фоне не самой простой обстановки на фронте с глубо-
ким прискорбием и непониманием мы наблюдаем за «ментальными 
войнами» нашей турбопатриотической сетки. Всё, что происходит, в 
очередной раз говорит о том, что в настоящую информационно-пси-
хологическую войну наши уважаемые блогеры не умеют. Уже в тече-
ние нескольких часов всю сеточку будоражит вопрос «кто виноват?» с 
прямым называнием фамилий, должностей, участков фронта и проче-
го. В данный момент повестка тех, кто должен помогать Победе, уди-
вительным образом синонимична «Медузам».

Посмотрите на наших «небратьев», они, даже если бы сдали Киев, 
никогда не назвали ни одной фамилии и не выкинули в публичную 
плоскость все явки и пароли, и не стали бы спорить друг с другом о 
том, кто реально виноват. 

Господа, вы что творите? Учитесь информацинно-писхологическо-
му военному делу должным образом. Если не умеете, то посмотрите, 
как это делает враг.

А паника и разбрасывание инфофекалей по сетям — хуже преда-
тельства!

Правый Григоров
Не соглашусь
1. В России в отличие от Украины не тоталитарное общество. Тут 

свобода.
2. Чтобы вести информационную войну, её надо вести по всем пра-

вилам. Для этого должен быть информационный штаб, созданный го-
сударством. Однако создать его по ряду причин невозможно.

3. У нас нет ни одного официального лица, которое бы объясняло и 
разъясняло обществу ход войны. Вы видели кого-то от Минобороны? 
От Генштаба? От АП? Правительства? Я не видел с февраля.

С обществом нужно говорить, общество нужно слушать.
А то у нас для общества всё происходит неожиданно.
О том, что война неминуема, я говорил весной 2021 года.
В декабре 2021 года я выступил с уточненным прогнозом, когда все 

https://t.me/readovkaru/1482
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разказывали, что это Неультиматум и дипломатическая болтовня.
В январе я назвал точную дату начала СВО, когда официальные ор-

ганы и СМИ наперебой убеждали общество, что ничего не будет.
Для меня ни разу не произошло никакой неожиданности. Пожалуй, 

кроме одной, когда я узнал отвратительный уровень политического 
планирования СВО.

Но я то ладно, я политический аналитик. Только общество то в чём 
виновато? 

Но для общества война с Украиной, Западом, начало СВО, мобили-
зация всегда были сюрпризом. Обществу всегда говорили, что всё идёт 
по плану. В то время как и план был отвратительный, да и по нему ни-
чего не шло. И не могло по нему идти по причине его качества.

С обществом так нельзя. Тем более что без русского общества выи-
грать войну невозможно. Я в начале СВО многим скептикам их русско-
го движения говорил. Вот увидите, логика жизни заставит обратиться 
к русскому народу. Работу логики жизни вы уже увидели.

Николай Стариков
Германия, Дания и Швеция хотят создать совместную следственную 

группу для выяснения обстоятельств происшедшего на трубопроводах 
«Северный поток» и «Северный поток — 2», сообщила министр вну-
тренних дел Германии Нэнси Фезер.

Все это прекрасно. 
Но надо включить туда и представителя России.
И придать следственной группе международный статус. Ведь под 

угрозой коммуникации всех стран.
Все коммуникации всех стран.

Логика Маркова
Политические выводы из информационной атаки киевского режи-

ма в связи с Лиманом.
1. Это самая сильная атака за все время. 
2. Это не пропаганда. Это чудовищная ненависть и подготовка к мас-

совым преступлениям против человечности. 
3. Самый близкий аналог ЦИПСО  - ИГИЛ. И гитлеровский нацизм 

его последней стадии.
4. Ни один нормальный человек не может поддерживать и участво-

вать в такой волне безумной ненависти. 
5. Киевский политический режим, создающий такую кампанию без-

умной  ненависти это чистое зло. 
6. Люди, которые вынуждены жить под киевским режимом, долж-

ны быть безусловно освобождены. Это просто ужасно, в каком они 
положении. 

7. Кто курирует создание  этой машины ненависти, Арестович или 
лично Зеленский или еще кто, это какие то маньяки,  преступники и 

https://t.me/nstarikovru/32187
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должны быть судимы трибуналом.
8. Ни о каком мире и переговорах с этим маньяками не может быть 

и речи. Никакие соглашения они выполнять не будут.
9. Ни на какую милость США и Британии, которые создали эту си-

стему безумной ненависти и маньяков, Россия рассчитывать не мо-
жет. Они будут уничтожать Россию полностью и готовы на любые пре-
ступления, даже геноцид.

10. Киевский человеконенавистнический режим  должен быть унич-
тожен во благо человечества, всей истории человечества. Украина 
должна быть освобождена от него.

11. Но Россия должна думать не о человечестве сейчас, а о своем 
спасении. Там подготовлена машина для геноцида русского народа 
и уничтожения России. И эта машина должны быть демонтирована. 
Нами. Для нашего спасения. 

12. Сделать это можно только силой. 
13. И эта машина ненависти настолько плоха, что для ее демонтажа 

оправдано применение силы любого толка.

Комиссар Исчезает
Замечу, что на церемонию в Кремль не пригласили ни Игоря Стрел-

кова, ни Игоря Безлера, ни Александра Ходаковского, ни Олега Царе-
ва, ни Павла Губарева.

Это очень разные люди, и они в разных отношениях между собой, 
однако понятно, что без их личных усилий, их смелости и готовности 
выйти вперед в самое трудное время - Донбасс не стал бы Россией.

Но когда дело дошло до торжеств - удивительным образом без них 
обошлись. 

Что ж, их заслуги игнорирует государство, но их оценит русская исто-
рия.

Бульба престоловъ
Думаю, большинство русских заметили, что воевать в одиночку про-

тив всего мира тяжело.
И воевать было бы гораздо легче, будь у РФ китайские ночники, ки-

тайские тепловизоры, китайские БПЛА, китайские броники, китайские 
станки, китайские, чёрт возьми, фрегаты. Тысячами, десятками, сотня-
ми тысяч.

Хохлам не нужно думать, как собрать из говна и палок HIMARS или 
рацию.

А РФ нужно, она воюет с миром одна. У неё нет союзников. И пу-
тинские дипломаты, 20 лет ебавшие нам мозг многополярным ми-
ром, должны за это ответить.

ЯнZен
А, и да, по результатам хождения по военторгам:

https://t.me/komissarischezaet/195
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Когда сорокалетнего мужика с «боевым» опытом на войну собира-
ет мама из принципа «камуфляж вроде красивый» – я не знаю что ска-
зать. Лично слышал. И в целом повальный диктат «мама сказала». В 
военторгах. При мобилизации. На войну. 

Мужики, какого хрена?!

ЯнZен
Всë ПИЗДЕЦ КАК тяжело достать. И оверпрайс безумный.

МИГ
Женщин освободили от частичной мобилизации. Очень хорошие 

новости.

Анастасия Кашеварова
Да мужики вы или нет? Будут у вас яйца или нет? Че вы все мнётесь, 

все слова какие-то подыскиваете, а то мало ли. Все не можете назвать 
фамилии и имена. Лапина своими ссыкунскими постами защищаете.

Так и скажите, ладно, х.. с ним, с Лапиным, у нас вопросы к главе 
Генштаба Герасимову и министру обороны Шойгу. Тьфу на вас. У меня 
у одной из блогеров-журналистов в этой стране яйца.

Итак, товарищи Шойгу и Герасимов, тут хотят спросить, но вроде как 
неположено и в штаны нассали пока формулировали. 

Президент о происходящем знает? Кто ему докладывает? 
Где снабжение? Где Армата? Где все? Как так получилось? Спизди-

ли? Продали? Куда дели? Были ли вообще? 
По Изюму, Балаклее, Лиману - почему ни хера не сделали? Поче-

му не было усилено направление? Почему за 8 месяцев не подгото-
вились?

По мобилизации - вы это специально или нарочно? Почему нельзя 
нормально ее провести? Правда ли, что многие военкомы получают 
16 тысяч рублей и их картотека бумажная и заросла вся мхом, как и 
сами военкомы? Если мобилизация была нужна давно, то почему бы 
не подготовиться заранее?

Что с формой? Почему ее нет? Почему мы ее всей Россией закупа-
ем? Почему еще не вы..бли Военторг за задранные цены?

Почему на биатлоне мы молодцы, а в бою трудности? Почему пар-
ки, биатлоны, учения стоят в приоритете, чем СВО? Почему ФСБ забра-
ли обмен у военных и творят, что хотят?

Почему несколько месяцев уходит на то, чтобы забрать тела наших 
воинов? Почему нормально не общаться с населением? Правда ли, 
что в структуре не пробиться здравому молодому пацану, потому что 
засели генералы, их друзья, родственники и так далее?

Ну вот, я тут накидала за вас, ссыкуны. Позорники вы. Мужики еще 
называетесь, только и можете карты свои рисовать в блогах. 

Еще о боевом духе разглагольствуете. Короче, мужики на передо-
вой, пока вы там воюете, остальные ссут даже вопрос задать. Чет там 
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https://t.me/mig41/20953
https://t.me/akashevarova/5532


ОГЛАВЛЕНИЕ 38ПЕРВОЕ ОКТЯБРЯ

вякнут витиевато и ходят гоголем «какой я, бл..ть, дерзкий». 
А ведь вчера все такие писали, бои идут, прям вот-вот опиздюлим 

всех. Анонимные дрочеры.
PS. Простите меня за мат, но я так больше не могу, а мат - неотъем-

лемая часть русского языка, а я русская. И сердце у меня огромное и 
болит за мальчишек наших, за детей, за простой народ. Не могу я так 
жить, подстраиваться, молчать, когда парни гибнут, когда эти вырод-
ки украинские убивают мирное население. Я просто ходячая кровавая 
рана. Сука.

Нам пишут из Янины
Настенька, успокойтесь. Да. Они спиздили, продали, приписали, со-

врали. Потому что соцпакет, ранняя пенсия, ипотека и детишек надо 
пристроить. Да, 70% нашей российской армии - конченые необучае-
мые дебилы. Да, наша армия десятилетиями живёт в глубоко эшело-
нированном вранье, которым отгораживается от себя и от общества. 
Да, этим рыбьим глазам всё будет божья роса, не сомневайтесь. На-
кажут невиновных, наградят непричастных. Потому что наша армия - 
сборище кланов и мафий, враждующих за хлебные места.Три основ-
ных типажа - завхоз, прораб и вахтёр. Все это знают, про это написаны 
многостраничные доклады. В том числе лично мной. Всем было на-
срать. И с этим ничего уже не сделать. Они необучаемые. Успокойтесь.

Холмогоров
Лучшие друзья раздолбаев и коррупционеров либералы и револю-

ционеры уже злорадно потирают руки: мол сейчас из-за недоволь-
ства минобороны в РФ начнется революция, свергнут Путина, всё бу-
дет украина...

Нет, гниды.
Революции не будет. Но и раздолбаям спрятаться за тезис о «недо-

пустимости великих потрясений» не удастся.
А вот революционный террор - будет. Против вас, гниды.

Vоенкор Котенок Z
По некоторым данным, боестолкновения с мобильными группами 

(ДРГ) противника идут уже на окраинах н.п. Кременная. 
Судя по происходящему,  н.п. Торское и Терны также могут быть 

оставлены отходящими войсками.
Наши откатываются на линию Кременная — Сватово. 
Вопрос в другом: смогут ли на этом рубеже остановить продвиже-

ние врага, поскольку с 8-9 сентября (момента прорыва фронта под Ба-
лаклеей) фронт на этом направлении стабилизировать не удается.

https://t.me/wehearfromyanina/788
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ВТОРОЕ ОКТЯБРЯ

Умный еврей при губернаторе
О чем нам говорят последние события на фронтах информационной 

войны? Только об одном. России нужна официальная государственная 
военная пропаганда. Жесткая, негнущаяся, кондовая, последователь-
ная. Самое главное - последовательная и массированная. «От совет-
ского информбюро! Сегодня наши войска…» Рассказывающая обыва-
телю о ситуации на фронте и в тылу. Назойливо, из каждого утюга. Не 
«креативно», а понятно. 

Молчание,  тем более замалчивание - дает возможность заполнить 
информационное пространство чем попало. Или дискуссиями. Или 
вражеской пропаганлой. Или отчаянными попытками энтузиастов вы-
править ситуацию, как они ее понимают. А энтузиасты на то и энтузиа-
сты, что в самый важный момент заменить регулярную армию не мо-
гут. И не должны. Не может армия состоять из одних вольноопределя-
ющихся. Армия информационной войны тоже.

МИГ
Хор охранителей завел привычную шарманку о том, что критика ра-

дует врага. Нет, дорогие мои. Врага радует, когда общество уверено, 
что (практически дословные тезисы пропаганды) : хаймерсы это ме-
таллолом, наши пулеметы будут резать Гепарды как картошку, ВСУ ко-
мандуют трансгендеры, клоун Зеленский сбежал из Киева, авианосец 
«Дональд Кук» ослеп от российской РЭБ и прочий «аналоговнет».

А потом бац - и Харьковская область уже не «навеки с Россией»

Старовойтов о политике
Характерно, что первыми атаковали Минобороны владельцы двух 

самых больших в России частных армий. Третья армия - Союз добро-
вольцев Донбасса пока молчит.

Трезвый политолог
Кстати, теперь понятно, что такое «союзные войска» - это армия 

РФ+Кадыров+Пригожин.

Логика Маркова
Рамзан Кадыров становится голосом русского народа. Почему? По-

тому что он смело может вслух сказать то, что многие начальники ду-
мают, но боятся сказать, потому что их могут снять другие начальни-
ки. А Кадыров не боится, что его могут снять. И поэтому более прямо 
говорит правду, которую другие думают.

Холмогоров
Иноагент Кагарлицкий зачем-то обидел С.К. Шойгу, заявив, что не-

военным не следует даже пытаться руководить военными делами.

https://t.me/governorsjew/4826
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При этом это еще и ложь. Ни Пригожин ни Кадыров не претенду-
ют на личное руководство армией, насколько мне известно. В широ-
ких кругах звучат фамилии Евкурова, Суровикина, Теплинского - про-
фессиональных военных с авторитетом и стажем дослужившихся до 
больших звезд. Резервы есть.

В целом же паническая реакция иноагентов на постановку вопроса, 
что на Фрунзенской набережной надо что-то менять, показывает, что 
нынешнее положение их и их украински-американских хозяев устра-
ивает и любой запрос на перемены они воспринимают как угрозу сво-
ей украинушке.

Будет смешно наблюдать, как всевозможные брифы сейчас будут 
корчить из себя охранителей.

Охранители катастрофы.

Профессор смотрит в мiръ. Авторский Анонимный канал Дмитрия 
Евстафьева

Хмурое октябрьское утро над встревоженной взъерошенной Мо-
сквой. 

Над страной нависло тревожное ожидание давно назревших и пе-
резревших решений. Как ни хотелось бы даже не «некоторым», но 
многим, после вчерашнего публичного выяснения отношений, когда 
«мусор» был – впервые за многие годы – выметен из-под под толстого 
элитного номенклатурного «ковра», продолжать дальше делать вид, 
что все нормально, все идет по плану, нельзя. Трудные решения неиз-
бежны. 

Мы глядим на облетевшую за последние три недели позолоту пиа-
ра на здании нашего государства с некоторым недоумением. 

Да, нам, что уж говорить, нравилась и эта позолота, и эти рюшеч-
ки танковых биатлонов, и эти звонкие лозунги…. Но мы, ведь, все чув-
ствовали в них фальшь, особенно на фоне становившихся все более 
тревожными вестей с фронта. Мы же все видели, как наша власть за-
мыкается в себе, отмахиваясь от вопросов со стороны общества. Мы 
кожей ощущали момент, когда власти придется с обществом объяс-
ниться. Мы понимали, что это неизбежно. Мы понимали, что правда 
будет неприятной и чем дальше откладывается объяснение, тем бо-
лее болезненной эта правда будет.

Способность говорить с обществом пиаром не заменишь, ровно так-
же, как бетонный каркас дома не заменить пышной лепниной. 

Поверьте, друзья, нам будет легче без опавшей с нашего общего 
дома позолоты и потрескавшихся за многие годы нахождения на «фа-
саде» ангелочков и амурчиков. Не то, чтобы я был таким уж поклон-
ником политического конструктивизма, хотя обожаю конструктивизм 
архитектурный. Но здание, увешанное таким количеством декораций, 
таким количеством архитектурных излишеств, таким количеством лиш-
них людей, функции которых непонятны и за которыми тянется длин-
ная череда провалов, устоять под ветром глобальных перемен не мог-
ло. Особенно, если ураган у тебя в палисаднике.  

https://t.me/dimonundmir/9172
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Обрушиться должно было либо здание, либо декорации. 
И то, что здание нашего государства стоит (а оно – стоит, поверьте 

мне), то, что гражданское общество, еще только нарождающееся (не 
считать ли гражданским обществом ту шваль, которая сейчас как та-
раканы бежит из страны или мелко гадит по углам, сидя на зарплате 
в каком-нибудь государственном ВУЗе), готово подставить плечо госу-
дарству, - говорит о том, что мы победим в войне с становящейся гу-
стой мрак «коллективного Запада». Я в этом совершенно уверен. 

Умный еврей при губернаторе
Поражаюсь внутренним эмигрантам. Они что же, рассчитывают, в 

случае поражения Отечества жить хорошо, как до войны? Или просто 
лучше всех прочих особенно тех, кто служил режиму? Они не понима-
ют, что поражение будет означать разруху и голод?

Коты и кошка Крамника
Не раз отмечал, что российская оппозиция представляет собой ими-

тационное чучело, подменяющее реальную политическую силу, так 
как по важнейшим вопросам государственной безопасности, оборо-
ны страны, функционирования оборонной промышленности, органи-
зации и реформы Вооруженных сил у деятелей оппозиции присутство-
вали максимум заглушки в виде «это все никому не нужно» и «вы во-
обще о чем, какая армия?»

Ну ок, сейчас в России действительно появляется оппозиция, ко-
торой есть дело до госбезопасности, обороноспособности, состояния 
Вооруженных сил и оборонной промышленности.

То, что предыдущей оппозиции нынешняя понравится еще меньше, 
чем действующая власть - проблемы предыдущей оппозиции. Впро-
чем, чучелу какая разница?

Юрий Баранчик
Интересно, вот если бы в годы Великой Отечественной войны «Прав-

да» или «Известия» вынесли на передовицу фото Гитлера со словами, 
что «доблестными войсками Вермахта» взят Минск или Киев, то что 
бы было с их главными редакторами через 2-3 часа? А сейчас, оказы-
вается, нет проблем разместить фото Зе, главы неонацистского госу-
дарства, с которым наша страна ведет боевые действия, у которого 
руки по локоть в крови наших граждан, наших бойцов, на титуле  вто-
рого по значимости информационного агентства с победными реля-
циями по поводу захвата российской территории. Вы уху ели? 

И что, информационные генералы, даже перемещения по вертика-
ли не будет? А что будут думать наши ребята в окопах, которые сейчас 
кровь проливают, если ЦИПСО им покажет - мол, у нас в Москве все 
под контролем? Это никому не интересно? И как это воспринимать 
- как знак врагам, что, мол, мы тут, если что новостную ленту в час Х 
обеспечим?

https://t.me/governorsjew/4827
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Сергей Миронов
Не исключаю, что Запад готовит «ядерную провокацию» на Украи-

не.
Истерические заявления официальных лиц на Украине и на Запа-

де о якобы возможном применении Россией ядерного оружия могут 
быть направлены на создание прикрытия для очередной масштабной 
провокации против РФ.

С тревогой наблюдаю за заявлениями некоторых официальных лиц 
на Западе, которые вдруг ни с того ни с сего начали грозить России 
всевозможными карами за возможное якобы применение ядерно-
го оружия на Украине. То есть сначала они создали миф о непобеди-
мой украинской армии, потом – о тяжелых поражениях Российской 
армии, и теперь вроде как у России не осталось другого выхода, кро-
ме как устроить «хиросиму» в соседней стране. Кто стоит за этими ис-
теричными фейками, совершенно ясно: киевский режим и его запад-
ные кураторы, которые явно готовят очередную гнусную провокацию. 
Не исключено, что на этот раз с использованием радиоактивных мате-
риалов.

Заявления появляются на фоне сообщений о планах киевского ре-
жима создать «грязную» ядерную бомбу. Кроме того, на сайте прези-
дента Украины появилась петиция о ядерном статусе Украины, за что 
сам Зеленский выступал еще до начала российской спецоперации.

Что касается условий возможного применения Россией ядерного 
оружия, то они четко прописаны в российской ядерной доктрине, и 
спекулировать тут не о чем: это возможно только в качестве ответно-
го удара или в случае, если будет угроза самому существованию на-
шего государства. Решать «украинский вопрос» тем же способом, как 
это сделали американцы в 1945-м с японцами, у нас нет никаких пла-
нов – это не в наших традициях. Как и превращать Украину во второй 
Вьетнам, как США, которые выжигали страну напалмом.

Мы ведем войну не с братским украинским народом. Жители Укра-
ины не чужие, а родные нам люди. Мы ведем войну с поработивши-
ми их неонацистами. Их мы будем уничтожать, но делать это будем 
точечно – силы и средства у нас для этого есть. Как и для того, чтобы 
остудить горячие головы на Западе, которые мечтают устроить бесче-
ловечные провокации чужими руками вдали от своих границ и поста-
вить мир на грань ядерной катастрофы. Спрятаться или отсидеться у 
вас не получится, господа русофобы-милитаристы!

Логика Маркова
Сейчас по мировым сми расползается утечка, что американская раз-

ведка послала странам членам НАТО информацию, что с российской 
военной базы исчезла российская атомная подводная лодка Белгород 
с ядерными торпедами Посейдон на борту. 

Моё мнение - это ложный слив Пентагона. Цель слива- разгон ядер-
ной истерики вокруг России. Думаю, лодка Белгород просто вышла на 
регулярное патрулирование в море. А Пентагон это использует для 

https://t.me/mironovonline/4989
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разгона истерики.

РБК
“2 октября 2022 года Конституционный Суд признал соответствую-

щим Конституции РФ международные договора о принятии в состав 
Российской Федерации Донецкой и Луганской народных республик, а 
также Запорожской и Херсонской областей”

Холмогоров
Если еще вспомнить разъяснение КС по государствообразующему 

народу, то получается, что в конституционном смысле Россия уже яв-
ляется национальным государством русского народа. И это не может 
не радовать.

Осталось не много - выиграть войну.

Владлен Татарский
Новость о вхождения Республик, Запорожья и Херсона настолько за-

путана, что непонятно кто куда как входит. На момент основания или  
на момент принятия основания или на основании принятия... 

Какая-то абракадабра.

Старше Эдды
ДОРОГОЙ БРАТ Владлен Татарский полностью прав. Новость о вхож-

дении республик и областей в состав РФ, это такая мутная казуистика, 
что вообще не понятно, кто, когда и зачем. Неужели нельзя все обьяс-
нить человеческим языком, а не чиновничьим воляпюком?

Бульба престоловъ
Пределы ДНР и ЛНР определяются границами их территорий на день 

образования — договор.
Оппа. Это не границы областей, это огрызки, которые существова-

ли весной 2014.
Кажется, понятно, куда наступают украинцы согласно плану Адми-

нистрации Путина.
А помните, как я недавно говорил про север ЛНР с газопроводом? 

Мариуполь вряд ли сдадут, а вот остальное…
Закон специально принимают с простором для интерпретации.

Vладислав Угольный
ЛДНР провозглашались в 2014 году. В границах областей соответ-

ствующих. Так что Россия присоединяет нас в том числе с временно 
оккупированными хохлами Славянском и Константиновкой.

Те, кто говорит обратное — либо лжецы, либо идиоты.
Херсонская область провозглашена по итогам референдума 2022 

года и включает в себя часть Николаевской области. Референдум не 

https://t.me/rbc_news/59434
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проходил в паре сел, но думаю это будет решено тем, что за них про-
голосовали в Бериславском районе.

С Запорожьем не понятно.

Сладков+
СВО. ВРАНЬЁ О СИТУАЦИИ И СТЕПЕНЬ ОТВЕТСТВЕННОСТИ. МЫ ВСЁ 

РАВНО ПРИДЕМ К ЖЕСТКИМ МЕРАМ, ТОЛЬКО СКВОЗЬ ПОТЕРИ И СТРА-
ДАНИЯ СЕМЕЙ ПОГИБШИХ. 

Мои предложения прежние, которые я уже озвучивал: ввод долж-
ности Главного военного прокурора СВО, председателя военно-поле-
вого трибунала. Недостоверное информирование руководства о ситу-
ации в подчиненных объединениях, соединениях, частях и подразде-
лениях (или несвоевременный доклад) мирное время - 14 лет лише-
ния свободы без УДО и амнистии, в военное - 15 лет. 

Я не веду речь о разведданных, об анализе и сообщениях о дру-
гих. Только дезинформация руководства о вверенных формировани-
ях. Мы все думаем, что уговорим командиров не врать? Наивность и 
несвоевременность неоправданной нерешительности. Промедление 
приведет к трагедии.

Старше Эдды
Александр Сладков написал все правильно, я про это неоднократ-

но говорил, поощрение и наказание-основа армии, тем более в воен-
ное время. Немного добавлю к сказанному Александром. 

Систему  полевых трибуналов надо вводить во все части и подраз-
деления. И рассматривать дела в ускоренном режиме. Сегодня ты от-
казался ехать из ППД на фронт или решил, что приказ держать фронт 
тебя не касается, то крайний срок завтра трибунал должен рассмо-
треть твоё дело перед строем товарищей.

Стрелков Игорь Иванович
Согласно поступившим данным, ВСУ взяли под полный контроль пос.

Торское северо-восточнее Лимана. Ничего критического в этом нет, но 
теперь встает вопрос об удержании Кременной - одного из ключевых 
пунктов, обезпечивающих северный фланг обороны Лисичанска. Кре-
менную сдавать нельзя ни в коем случае.

Поддубный |Z|О|V| edition
Заехали к нашим парням из подразделения Барс-13, которые смог-

ли без потерь выйти из Лимана. Теперь из огня да в полымя - форми-
руют новую линию обороны у Кременной.

Сладков+
ЛИНИЯ ФРОНТА ТЕПЕРЬ ПРОХОДИТ ПО ОКРАИНЕ КРЕМЕННОЙ? ТАК 

КРЕМЕННАЯ   ЖЕ НАХОДИТСЯ В 30 КМ ОТ КРАСНОГО ЛИМАНА. Я НЕ 
ИЩУ НЕГАТИВ, ЛИШЬ КОНСТАТИРУЮ. 

https://t.me/Sladkov_plus/6393
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Выходит так, что противник не просто лишил нас возможности на-
ступать от Красного Лимана на Славянск. Получается ВСУ, за два дня 
продавили нашу оборону на тридцать километров в сторону Луганска, 
по прямой. Так еще и под Кременной окопаться не дают. 

Не фига себе.

ВЧК-ОГПУ
Новым командующим Западным военным округом назначен гене-

рал-лейтенант Роман Бердников. Ранее он командовал 29-й общевой-
сковой армией Восточного военного округа. Прежний командующий, 
Александр Журавлев, был снят за неудачи. О кадровых перемещени-
ях в МО узнаем из выписок ЕГЮРЛ.

ЧАДАЕВ
Про «кто виноват». 
Я стараюсь дистанцироваться от всех подобных кампаний — в пер-

вую очередь потому, что не связан ни с одной из «башен» и «подба-
шенок», а во-вторую потому, что считаю это занятием довольно бес-
полезным. Каждая из башен ревниво охраняет свой ведомственный 
суверенитет, и любые упрёки в свой адрес воспринимает как атаку на 
него в первую очередь, а не как попытку бескорыстно помочь некое-
му общему делу. Ну и реагирует соответственно, уходя в глухую аппа-
ратную оборону — в отличие от населённых пунктов, эту-то террито-
рию они всегда умели оборонять неплохо. 

Но я вновь повторю то, что сказал разным своим знакомым из чис-
ла «вхожих» и «допущенных» ещё в начале марта: либо у нас будет 
меняться под требования ситуации система управления и кадрового 
отбора, либо надо готовиться к тому, что нас скоро будут бить со всем 
возможным позором. Причём летом я даже усилил тезис — что, похо-
же, для многих ЛПР именно такое изменение будет поражением куда 
худшим, чем любое поражение на фронтах. И это вовсе не про зону 
комфорта. Как только ты теряешь монополию на кадровый трек, пусть 
даже в границах своего ведомства, ты в перспективе теряешь не толь-
ко позицию, но, возможно, и имущество, и свободу — короче, вооб-
ще всё. И отсюда вывод, что единственный путь аппаратного выжива-
ния для них — это проиграть войну, но сохранить существующий алго-
ритм управления. 

Поэтому сейчас я вполне спокойно смотрю на все «передислока-
ции» и «занятия более выгодных позиций» — «погоды стоят предска-
занные». И, при всём трагизме происходящего, не вижу, почему это 
отдаляет победу. На мой вкус, скорее приближает. Потому что побе-
дить так, чтобы при этом всё осталось как есть, мы всё равно не могли 
никаким образом. Чтобы победить, нужно измениться. Чтобы прои-
грать, нужно оставить всё как было. Это очень просто. Вопрос только в 
том, чего больше захочется — теперь уже не каким-то там отдельным 
ЛПР-ам, а, если угодно, нашему социальному целому. 

Главная ошибка всех акторов — относиться к т.н. «власти» как к дей-

https://t.me/vchkogpu/33323
https://t.me/chadayevru/931
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ствующему субъекту. Она — не субъект. Она — ландшафт. Который мо-
жет быть смертельно опасен, как любой сложный ландшафт, но у ко-
торого нет и никогда не было никакой собственной воли — есть толь-
ко результирующий вектор множества воль тех, у кого осталась хоть 
какая-то своя.

Александр Жучковский
Тревожные вести с Херсонщины. Это направление крепкое, но «харь-

ковский контекст» не располагает к оптимизму. Надеемся на лучшее, 
готовимся к худшему.

Платон Беседин
Касательно Южного фронта. 
Информация в тг-каналах очень противоречивая. Большая часть атак 

ВСУ на Херсонщину отбита. Противник понёс очень серьёзные поте-
ри. Однако за последние часы положение обострилось. 

По моей информации, говорить о критической ситуации рано, но 
вести крайне тревожные.

Старше Эдды
Судя по всему на юге очень серьёзная ситуация, а Александра Пав-

ловича Лапина обвинить в случае чего не получится даже косвенно. 
Будем надеяться на полководческий талант тамошних командиров.

Неофициальный Безсонов «Z»
Укры наступают на Херсонском направлении. Уверен, что в ближай-

шие дни появится ещё 1-2 участка фронта, где укры попробуют насту-
пать. Укровское командование показывают чудеса стратегии и полко-
водческие таланты? – НЕТ! Они действуют бесхитростно, имея полно-
ту разведданных, а на них работает вся разведка НАТО, они накапли-
вают ударные группы в тех местах, где у нас «тонко» и бьют. Там, где 
наши подразделения оказывают сопротивление у укров ничего не вы-
ходит, и они несут огромнейшие потери. Но потери для них не важны, 
у них много мяса. Главное, что они ничего не выдумывают, а использу-
ют наши ошибки. Плюс они действуют так, как мы в 2014 году против 
ВСУ. Дерзко, уверенно и наверняка. Только у нас тогда не было того, 
что есть у укров. 

Лучше поздно, чем никогда, но нам нужно готовить к обороне приф-
ронтовые города и посёлки. Готовиться к городским боям. Для город-
ских боёв очень важна мотивация. Командирам нужно наконец объ-
яснить в чём смысл этой войны. Объяснить, что если не остановить 
врага здесь и сейчас, то его придётся останавливать на пороге их до-
мов. И их города очень быстро могут стать прифронтовыми. И дело 
не в Донбассе или Украине. Эта война более глобальна и начата мно-
го лет назад западом. Украина обманом, но добровольно согласилась 
стать полем битвы между НАТО и Россией. Или мы победим на терри-

https://t.me/juchkovsky/2940
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тории бывшей Украины, или придётся побеждать на территории Рос-
сии. Каждый боец должен это понимать – он пошёл на войну, чтобы 
война сама не пришла к нему в дом. 

Бульба престоловъ
Шедевр. Противоречия в каждом предложении. Бить где тонко, ис-

пользовать наши ошибки, действовать уверенно и наверняка — это 
и есть полководческий талант. Подготовка к обороне прифронтовых 
городов также свидетельствует о значительном оперативном успехе 
противника. Поэтому и шедевр. Военно-политической мысли РФ

   
Александр Жучковский
Кстати, хорошая и точная аналогия: «Они действуют так, как мы в 

2014 году против ВСУ». 
Ополчение тогда действовало именно так – на кураже, нахрапом, 

побеждая при полном превосходстве ВСУ в вооружении. Но такая так-
тика выигрышна лишь на коротком отрезке времени. Не проиграли 
мы тогда лишь потому, что через три месяца этой храброй, но безна-
дёжной (в одиночку) борьбы пришла на помощь Россия.

Не хочу показаться самонадеянным, но ВСУ осталось недолго кура-
житься – думаю, что к Новому году, даже в случае сохранения контро-
ля над частью российских территорий, наступательный потенциал хо-
хол полностью утратит.

Логика Маркова
Все больницы Украины забиты ранеными. Больницы в Харькове поч-

ти не принимают обычных больных, потому что все отдано раненным 
в битве за Лиман. Даже больницы Киева тоже забиты ранеными с Ли-
мана. На юге больницы Николаева и Одессы тоже почти не принима-
ют больных, а только раненых. Там огромное число убитых и раненых 
ВСУ от попыток наступления на Херсон. 

Зеленский просит страны НАТО принимать в свои больницы ране-
ных. 

ВСУ наступает, буквально заваливая трупами своих солдат поля. И 
это соответствует их дьявольскому плану, - чтобы в каждой семье Укра-
ины убили кого то в боях с Россией. Чтобы ненависть к России была 
вечной и тотальной на Украине. Для этого солдат ВСУ все гонят и гонят 
на убой офицеры и сержанты, специально подобранные с фашистски-
ми взглядами.

Холмогоров
Мне очень хочется посмотреть в глаза всем тем, кто рассказывал, 

что бронированные кулаки в нынешнюю войну отошли в прошлое и 
глубокие прорывы невозможны.

Как оказалось - всё возможно. Другое дело, что при определенном 
раскладе все это наказуемо. Но инструмента оперативного наказания 

https://t.me/bulbe_de_trones/2261
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у РФ сейчас нет.
И нет мощной обороны, которая заставила бы всу неделями топ-

таться у одной деревни. 
Собственно главный позор российского командования которому 

прощения нет, это неумение и нежелание строить оборону. Не ахти 
какая мудрость. Было полгода чтобы закопаться на три этажа и зако-
пать боеприпасов и снабжения на три года. И тут и под Харьковом. 

Однако большую часть времени царила иллюзия своего подавляю-
щего превосходства, которое делает вроде как излишним такое зака-
пывание и подготовку к эшелонированной обороне.

Удивительный факт - одна из сильнейших армий в мировой исто-
рии учится каждую большую войну воевать заново :(

Анатолий Шарий
Идет прорыв ВСУ в Берислав. Прямо сейчас.

МИГ
По поводу наступления ВСУ на сев. Херсонской области, по нашей 

информации на этот вечер, можно сказать только одно: ВСУ продвига-
ются. Не хочется добавлять «успешно», но это так. Быстро и успешно.

Понятно, что их остановят. Вопрос только где. Шарий рисует стре-
лочки прорыва прямо в Берислав - пока это не так. Пока. Но ситуация 
оч тяжелая.

Readovka
Прорыва ВСУ на Бериславском направлении не будет, боевики оста-

новлены как минимум в районе Дудчан, где сейчас идут ожесточен-
ные бои — источник Readovka

Прямо сейчас российские военные ведут ожесточенные бои с удар-
ной группировкой ВСУ под Дудчанами на Бериславском направлении, 
чтобы предотвратить бросок на сам Берислав. 

Источник Readovka сообщает, что в городе, куда планируют про-
рваться ВСУ — относительно спокойно, ни о каком приближении  фрон-
та не идет и речи. Поблизости нет ни стрельбы артиллерии, ни танков, 
боевики остановлены как минимум в районе Дудчан.

Напомним, еще вчера ВСУ активно наращивали  силы на Берислав-
ском направлении, чтобы прорваться в сам город и выйти на перепра-
ву к Каховской дамбе. Российским военным пришлось оставить села 
Осокоровка и Золотая балка, но до Берислава украинцам еще далеко.

Ꙃаставный
Поступают очень плохие новости с Южного фронта. На Никополь-

ском и Херсонском направлениях враг готовит сильное контрнаступле-
ние. Некоторые наши части вынуждены отходить. Сообщается о том, 
что едет поддержка с востока, но темп развития событий слишком бы-
стрый, могут не успеть. Да вы и сами понимаете, какова в последнее 

https://t.me/ASupersharij/11667
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время цена таким сообщениям о «подступающих подкреплениях».
Мысли о тотальном вредительстве в высшем военном руководстве, 

а если быть точнее — кое о чем пострашнее, — перестали меня поки-
дать последний месяц в принципе. Впечатление, что люди делают всё 
возможное, чтобы нарушить планы нашего президента. Других мыс-
лей и слов для вас у меня нет.

Ꙃаставный
Глядя на стремительно меняющуюся, не в нашу пользу, линию фрон-

та, и на многочисленные печальные новости, посыпавшиеся послед-
нее время словно из рога изобилия (не нашего изобилия), у меня воз-
никает сам по себе банальный, тривиальный вопрос — а каким обра-
зом Русская армия умудрилась, еще чуть более полугода назад, не про-
сто совершить потрясающий рывок в тылы врага, но и на протяжении 
шести месяцев, при многократном перевесе в живой силе противни-
ка, удерживать эти территории, и кое-где даже не слабо продолжать 
продвигаться вперед? Это ровно та же армия, что стремительнейшим 
образом за последний месяц стала деградировать прямо у нас на гла-
зах, совершая катастрофические ошибки.  

Легкое движение нейронов, отвечающих в моем мозгу за здравый 
смысл, намекает на то, что это отнюдь не может быть похоже на посте-
пенно развивающуюся энтропию деградирующей системы. Это похо-
же на умысел, который с рвением, достойным лучшего применения, 
начал претворяться в реальность исключительно в последний месяц, 
ну, может два. В целом, неплохо работающую машину сознательно и 
грубо ломают. 

Тревожные вопросы, неожиданные мысли.

Vладислав Угольный
Это не предательство. Предателями не рождаются. А это — врожден-

ное. Генетическое даже. Реальный уровень интеллекта.

«Черный полковник» В.Алкснис
В Интернете идет активный поиск врагов и предателей, виновных в 

поражениях нашей армии на Украине. Я отнюдь не оправдываю Шойгу, 
Герасимова, Лапина и других военачальников. Но за всем этим я вижу 
хорошо организованную кампанию по выводу из- под удара главного 
виновника происходящего - Президента России, Верховного Главно-
командующего В.В.Путина.

Стрелков Игорь Иванович
Ув. полковник В.И. Алкснис называет «СВО» «странной военной опе-

рацией». А я вот -после долгих раздумий - определил для себя другое 
название:

«СВО» - это «СЛУЧАЙНАЯ ВОЕННАЯ ОПЕРАЦИЯ».
Её совсем никто не хотел и 8 лет пытались (всеми силами) избежать. 

https://t.me/zastavnyii/1706
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А когда начали - то это было именно СЛУЧАЙНО, поскольку все восемь 
предыдущих лет планировалась капитуляция за счет русского населе-
ния Донбасса. Но не получилось. И теперь те, кто СЛУЧАЙНО начал во-
йну вместо капитуляции - не знают, что делать.

Ну, что-же... если они СЛУЧАЙНО все-таки обратятся к нам - мы (не 
ради них, а ради тех, во главе которых СЛУЧАЙНО оказались эти люди) 
постараемся помочь.

И СЛУЧАЙНО мы даже сможем вместе победить.
А вообще - всё в Руце Божьей. Поскольку даже по «марксистской 

диалектике» - «случайность - это непознанная закономерность».

Colonelcassad
На 11 часов наблюдается развитие серьезного оперативного кризи-

са на Никопольском направлении. В случае развития текущих тенден-
ций может ребром стать вопрос контроля коммуникаций на криворо-
жском направлении с повторением уже знакомых причин вынудив-
ших отход из Изюма и Красного Лимана. Посмотрим, что в ближай-
шие сутки сможет предпринять командование направления для купи-
рования последствий удара ВСУ у Золотой балки. Сейчас отмечается 
интенсивная работа авиации и артиллерии по ударной группировке 
противника.

Бульба престоловъ
Как и в Харьковской области до этого, потеряно управление войска-

ми в Херсонской области. Фронт схлопывается.

МИГ
Завтра, к «историческому голосованию» в Госдуме, ВСУ заштрихуют 

на карте большие куски степи и ряд небольших населенных пунктов. 
Психологически это крайне неприятно.

Но пока никакого «обрушения фронта», как раздувают в интернете, 
нет. Что будет дальше, неизвестно, но сейчас так.

ВЧК-ОГПУ
Источник ВЧК-ОГПУ рассказал, что в ходе анализа, проводимого экс-

пертами СБ, выясняются новые подробности причин провалов в ВСО. 
В частности, неудовлетворительное обеспечение войск разведданны-
ми орбитальной группировки МО связывают с именем Головко, ко-
мандующего космическими войсками, который с момента назначе-
ния на должность в 2015 и вплоть до февраля 2022 ни разу не был 
на предприятии, выпускающем соответствующие изделия и не имел 
представления о их возможностях. Также возникают вопросы к гене-
ралам Рудскому, начальнику ГОУ ГШ и его первому заместителю Поз-
нихеру, которые планировали СВО, ее материальное, мобилизацион-
ное, кадровое обеспечение и направления главных ударов.
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Белгород Сегодня
Областного военкома Валерия Грицая отстранили от занимаемой 

должности.
Ряд публично публикуемых фактов, в т.ч. о взаимоотношениях с про-

тивников, по словам нашего собеседника, подтвердились. 
Господина Грицая может ждать серьезное и суровое уголовное на-

казание.

Нам пишут из Янины
Сожжение Москвы как способ выиграть войну само по себе вряд 

ли сработает. Хотя многим, наверное, уже кажется, что стоит попро-
бовать это, не ограничиваясь «расстрелами командования Западного 
фронта».

ЧАДАЕВ
К предыдущему. Для тех, кто жалуется в комментах, что что-то не-

понятно. Давайте я объясню на пальцах. Предположим, 24 февраля 
была идея, что удастся обойтись без войны, военно-полицейской опе-
рацией. Уже к 15 марта стало ясно, что эта идея не сработала и при-
дётся воевать. Уже в этот момент вставал вопрос о мобилизации, как 
минимум на уровне подготовительных мероприятий. 

Но тут же и обнаружились основные разломы на уровне аппаратных 
раскладов. МО РФ уже тогда с огромным трудом справлялось даже с 
той вольницей, которая и так была «не их» с самого начала — кады-
ровцы, вагнеровцы, «народные милиции» и т.д. И представить, что к 
этому добавится — неизбежно, в случае мобилизации — куда более 
мощный, чем все указанные, игрок в виде внутриполитического блока 
АП, на который неизбежно упала бы (как она и упала в итоге, но уже в 
процессе, после объявления и бардака первых дней) задача коорди-
нации этого процесса — это было ведомственным кошмаром. Поэто-
му, несмотря на обозначившуюся уже весной острую нехватку сил (тот 
же Мариуполь брали числом в полтора раза меньшим, чем было в гар-
низоне противника), идея мобилизации стала враждебной, и высшее 
военное руководство ей всячески сопротивлялось, пытаясь справить-
ся имеющимся контингентом до тех пор, пока он окончательно не вы-
дохся к лету во всех смыслах. 

По этой же причине трудности были даже с «невоенными» аспекта-
ми СВО вроде волонтёрской активности и гумпомощи. Как только она 
оказывалась легализована — тут же и «наверх», и в медиа (т.е.на вто-
ром шагу опять же наверх) автоматически выплёскивался поток ин-
формации о разных внутренних проблемах и дефицитах военной ма-
шины. Пришлось бы признать, что заявленная ранее позиция — «у нас 
всё хорошо, всего хватает, всего достаточно» — не соответствует дей-
ствительности. А признать это весьма опасно: я наблюдал, как в Госду-
ме глава комитета по бюджету Макаров оттаптывался на представите-
лях МО: «скажите, что мы вам не дали из того, что вы просили за по-
следние годы? Покажите хоть одну просьбу, которая не была удовлет-

https://t.me/bgtodays/1207
https://t.me/wehearfromyanina/794
https://t.me/chadayevru/932
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ворена!» А дальнейшее развитие этой темы пахнет уже, знаете ли, и 
ревизией. И это, напоминаю, при том, что, хоть никто этого уже и не 
помнит, но первым номером списка правящей партии на последних 
думских выборах был как раз действующий министр обороны. 

При том, что об объективных проблемах снабжения и оснащения 
даже имеющейся относительно компактной группировки знали все, 
кто хоть сколько-нибудь в теме, легко себе представить мультиплици-
рующий эффект в случае любого укрупнения этой группировки — будь 
то за счёт срочников или тем более мобилизованных. Это нам ещё 
только предстоит в ближайшие месяцы — потоком пойдёт в паблик 
от них информация про то, что автоматы ржавые, каски времён ВОВ, 
а обувь в принципе непригодна — и при этом параллельно наверх бу-
дут идти отчёты, что мобилизованные успешно оснащены всем необ-
ходимым, и на этот разрыв отчёта и реальности тут же будут набрасы-
ваться алчными ящерами «сердитые патриоты». 

Мои хорошие друзья много пишут про «людей с рыбьими глаза-
ми», которым будто бы всё равно. Я не разделяю этот взгляд. Ничего 
им не всё равно. Они занимают весьма активную, деятельную и ини-
циативную оборону — куда там мариупольской или лиманской. Они 
обороняют сложившийся порядок вещей, на котором основано их по-
ложение, статус, благополучие и, в конечном счёте, свобода. Логика 
военной необходимости то там, то здесь надламывает этот порядок, 
но они успешно затыкают бреши и восстанавливают линию фронта. 
И расчёт простой: дотерпеть, когда «это всё» кончится, неважно уже 
чем. 

Главный ужас войны для них в том, что она делает невостребован-
ным сам их антропотип, до сих пор занимавший и продолжающий за-
нимать привилегированное место в пищевой цепочке. И именно по-
этому её надо прекращать как можно скорее, не считаясь с потерями 
всех видов. И, как вы понимаете, ключевые идеологи и евангелисты 
этой позиции и этого сценария — вовсе не из тех генералов, что в по-
гонах.

Канал визионера
Грядущий сюрприз
Французы несут чушь: «Сергей Кириенко претендует на высший пост 

в России. Вероятно, именно ему будет поручено восстановить имидж 
России на международной арене после окончания войны.»

Такого президента в России быть не может. Но именно это - его ре-
альный шанс, слабость, которая становится силой (в духе его люби-
мого айкидо). Ведь у Сергея Владиленовича другое на уме: закрыть 
гештальт «киндер-сюрприза», снова занять пост премьер-министра и 
не допустить на этот раз дефолта подставы, а наоборот, доказать Рос-
сии свою (и так бесспорную для знающих) управленческую дееспо-
собность в полной мере. Путина фигура Кириенко (включая рост) не 
пугает, и это ключевой момент.

Инициативно став «наместником Донбасса» и блестяще проведя 

https://t.me/vizioner_rf/3283
https://www.france24.com/en/europe/20221002-sergey-kiriyenko-so-called-viceroy-of-the-donbas-helped-launch-putin-s-career
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операцию «референдум» Кириенко укрепил свои позиции настолько, 
что действительно претендует на то, чтобы принять участие (при под-
держке Ю.Ковальчука, естественно) в давно назревавшей в стране пе-
ренарезке постов и ресурсов - на самых высоких позициях.

Может ли он стать Новым Ришелье при Путине, способным  выве-
сти страну из  украинской ловушки? Его демонстративная деидеоло-
гичность и технократичность вполне может быть удобной карьерной 
маской, почти сросшейся с лицом. В нужный момент маску можно 
сменить, удивив многих...

ZАПИСКИ АВАНТЮРИСТА
Собственно, происходящие сейчас частности вроде действий 1 ТА, 

провалов  в разведке, логистике, обучении, и тд, и ТП - лишь следствие 
недееспособности российской политической системы. Мы вступили в 
мировую войну с намного более деградировавшим аппаратом и эли-
тами, чем был в Империи на 1914 год.  Соответственно, сейчас все бу-
дет, как и писал Африка. 300 тысяч мобиков заткнут бреши и может 
продвинутся на 3-5 км, после чего кончатся и мы будем ждать следую-
щую волну, продолжая реконструкцию Ирано-Иракской войны. Дан-
ная реконструкция будет продолжаться либо до исчерпания людских 
ресурсов обеими сторонами (ориентировочно 5-7% населения), либо 
до момента, когда авторитетные бизнесмены и боевые генералы (они 
ж есть где-то) решат закончить этот бардак и выиграть войну. У них не 
факт, что получится, но хоть есть шансы. 

Справедливости ради, у Украины перспективы хуже. Гибель колос-
сального количества мужчин и сверхмассовая эмиграция женщин де-
тородного возраста (около 15% от населения уже сбежали, большин-
ство - женщины и дети) ставит вопрос о существовании украинской 
нации через лет 15-20.

https://t.me/BeregTime/6231
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ТРЕТЬЕ ОКТЯБРЯ

Олег Царёв
В СМИ активно обсуждаются новые границы России. Официальных 

комментариев я нигде не нашёл. Набрал знакомого депутата, спросил 
— он не знает, но будет поддерживать и сегодня после обеда прого-
лосует за вариант, внесённый в Думу. Попробовал сам разобраться в 
текстах законопроектов.

В проектах Федеральных конституционных законов об образовании 
новых субъектов Российской Федерации формулировки, касающиеся 
границ субъектов следующие. 

Донецкая и Луганская народные республики входят в состав России 
в границах, установленных их Конституциями «на день образования», 
Херсонская и Запорожская области — с границами, «существовавши-
ми на день принятия» в Россию и «образования в составе Российской 
Федерации нового субъекта», следует из проектов федеральных кон-
ституционных законов, внесенных президентом в Госдуму. 

В Конституциях ДНР и ЛНР  указано, что их территории «определяют-
ся границами, существовавшими на день их образования». При этом, 
согласно законодательству ДНР о госгранице, она проходит по адми-
нистративной границе Донецкой области Украины, в случае с ЛНР — 
по границе Луганской области. То есть Россия признала ДНР и ЛНР в 
границах областей. 

Смотрим формулировки статей в ФКЗ об образовании Запорож-
ской и Херсонской областей, они идентичны: «Пределы территории 
Запорожской/Херсонской области определяются границами террито-
рии Запорожской/Херсонской области, существовавшими на день ее 
принятия в Российскую Федерацию и образования в составе РФ но-
вого субъекта. Граница Запорожской/Херсонской области, сопряжён-
ная с территорией иностранного государства, является Государствен-
ной границей РФ». 

Таким образом получается, что Запорожская и Херсонская области 
приняты полностью, просто, как и в случае с Донбассом, часть нашей 
территории занята врагом. 

Насчёт муниципалитетов Николаевской области (Снегирёвка и Алек-
сандровка) никаких упоминаний в законопроектах нет, хотя референ-
дум там прошёл, и говорили, что руководство ВГА попросит включить 
в состав Херсонской области. Послушаем, что скажут сегодня на засе-
дании Госдумы, можно кто-то поднимет этот вопрос. В любом случае 
там проходил референдум и по моему перед референдумом было рас-
поряжение главы ВГА по включению её в состав Херсонской области.

Ещё раз хочу подчеркнуть, что во время войны территория страны 
определяется не конституцией, законами, а фактическими граница-
ми, определяемыми линией фронта, которые контролирует армия.

Логика Маркова
Конечно, происходит что-то невиданное в мировой практике. Рос-

https://t.me/olegtsarov/3608
https://dnrsovet.su/konstitutsiya/
https://nslnr.su/zakonodatelstvo/konstitutsiya
https://t.me/logikamarkova/3676
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сия захватила часть территории некоторых областей Украины и объя-
вила их своими юридически. И теперь юридически Украина вдруг ста-
ла агрессором, захватившим часть территории России. Вот это финт! 
Все в мире в изумлении. Осуждают? Да ничего подобного. Наоборот. 
Дело в том, что в условиях распада международного порядка и права 
именно такая наглость и есть проявление силы. Поэтому в мире ско-
рее восхищены наглостью Кремля. И будут брать пример с Москвы.

Kynev
Мы присоединили нечто, границ чего сами не знаем. Свежо. Ориги-

нально. Особенно внушает, что «независимость» ДНР и ЛНР признана 
в границах областей, а присоединяем в границах 2014. Интересно, с 
точки зрения авторов этой конструкции, а где территории между двух 
границ - 2014 и линией фронта? «временно присоединенные», «оста-
ток ДНР»? 

Песков ответил, в каких границах к РФ «присоединят» оккупиро-
ванные территории Украины.

«ЛНР и ДНР — границы 2014 года. Херсонская область и Запорожье 
— по границам этих областей мы продолжим советоваться с населе-
нием этих регионов. Любая конфигурация будет зависеть от воли лю-
дей, которые проживают на этих территориях», — заявил он.

Олег Царёв
Ни с кем советоваться не надо. Теперь эти границы надо только вос-

становить и потом защитить.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
На Харьковском (Теперь уже судя по всему Северодонецком) фрон-

те крайне тяжёлая обстановка. Противник продвигается к Сватово. Ста-
билизировать фронт не удаётся.

Рыбарь
Отстранение военкомов Хабаровского края и Белгородской обла-

сти с возможным привлечением последнего к уголовной ответствен-
ности — это яркое свидетельство того, что система хоть и со скрипом, 
но реагирует на зов гражданского общества. 

Да, конечно, это мизер: есть и другие регионы, где по военным ко-
миссариатам скамья подсудимых плачет. Новосибирская область, При-
морский край, Свердловская область, Санкт-Петербург — не ошибём-
ся, если запишем в этот список как минимум 60% регионов.

Очень надеемся, что каждого военкома-«палочника» найдёт его 
мера пресечения. Потому что сделать для дискредитации Вооружен-
ных сил и указов Верховного Главнокомандующего столько вреда, 
сколько совершили они в рамках частичной мобилизации, — это надо 
постараться.

https://t.me/alexander_kynev/1814
https://t.me/olegtsarov/3611
https://t.me/notes_veterans/5412
https://t.me/rybar/39654
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Политджойстик/Politjoystic
Военкомов снимают. Одного в Белгородской области, другого в Ха-

баровском крае. И этим не ограничатся. Нужны стрелочники и показа-
тельные чистки будут продолжены. Народу понравится, но как быстро 
изменится процесс мобилизации?

Рыбарь
К сожалению, новость об увольнении и привлечении к ответствен-

ности военкома Белгородской области оказалась фейком. А ведь о том, 
чтобы снять Грицая, просили  даже в конторе.

МИГ
Может, он на самом деле молодец. А может, система просто мор-

фологически  и физиологически не способна к самооздоровлению.
Не знаем.

АДЕКВАТ Z
Сначала хабаровский губернатор сообщает, что военный комиссар 

края отстранен от должности. Заявив в предыдущей фразе, что в крае 
из всех прибывших в военкоматы по повесткам возвращено домой 
около половины.

Несколько часов спустя Восточный военный округ сообщает, что 
никто хабаровского военкома не отстранял, а он переведен на ту же 
должность в Магаданскую область.

В терминологическую дискуссию не вовлекаюсь, а просто замечу: 
если слова Дегтярева, что половине получивших повестки хабаровчан 
раздали их не по делу, соответствуют действительности, происходя-
щее является крайним безобразием.

МАРДАН
Полиция обратилась в СК с просьбой возбудить уголовное дело про-

тив Ксении Собчак.
Нет никаких сомнений в том, что по Ксении Анатольевне принято 

решение. Система мягко, но настойчиво предлагает ей выехать за пре-
делы России и приглушить громкость. Просто, чтобы не ставить ува-
жаемых людей в неловкое положение, когда ее придется отправить в 
СИЗО.

Заканчивается эпоха, как говорится...

Александр Ходаковский
Есть вещи, за которые несёт ответственность военное ведомство, и 

это, прежде всего, та итоговая бумажка о состоянии и потенциале про-
тивника, которая легла на стол Верховному и с которой всё началось. 
С другой стороны и она - тоже не сам в себе продукт: вот представьте, 
что доклад о противнике лёг бы объективный - противник, дескать, 
достаточно сильный. Всё равно прозвучал бы встречный вопрос: так 

https://t.me/politjoystic/28891
https://t.me/rybar/39661
https://t.me/mig41/21025
https://t.me/politadequate/6809
https://t.me/mardanaka/10887
https://t.me/aleksandr_skif/2421
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мы, получается, после стольких лет вливаний в армию - слабее? Никто 
не ответил бы, что, как-минимум, не намного сильнее без специаль-
ных мер. 

Потом был первый этап, когда мы следовали самовнушению, что 
противник слаб и готов поднять руки. Принимались в силу этого та-
кие дикие решения, что удивительно, как мы сумели отхватить впол-
не приличные территории - видимо, противник все-таки опешил на 
какое-то время от нашей наглости, да и многие наши низовые коман-
диры и личный состав оказались  на высоте, - давайте вспомним, хотя 
бы, Гостомель... 

Но под каким углом ни смотри на армию, изучая её изъяны - при-
ходишь к выводу, что все проблемы имеют корни в новом мышлении 
общества, в новых ценностных ориентирах. Не может общество жить, 
полузабыв, что такое Родина, погрузившись в потребительство и вер-
нувшись к состоянию «хлеба и зрелищ», а армия при этом будет от-
дельным анклавом, где будут процветать самопожертвование, само-
отдача, высокие мотивы, бескорыстие - и ходят такие по Российской 
земле военные с иконописными ликами и нимбами по окантовке офи-
церской фуражки.... 

Всё, чем больны мы - больна и армия. Только там это ещё сильнее, 
потому что там «непроветриваемое помещение», и все бациллы, по-
падающие из общества в армию, там множатся интенсивнее. Когда 
мне в четырнадцатом году сказали, что нас приписали к ЮжВо, и это 
плохо, потому что он самый коммерческий - я стоял и минуту перева-
ривал информацию... Округ? Коммерческий?? А потом сам все увидел 
и понял: когда пришло время передавать наши ополченческие  соеди-
нения под командование кадровых военных из ЮжВо - мне прислали 
нового начштаба бригады. Он повёл себя так, что все в бригаде про-
сто охренели: например, на заявках на дополнительное БК для ухо-
дящих на боевую задачу он размашистым почерком писал «нах...я? 
« Через две недели в Луганске местная военная полиция поймала ка-
ких-то военных, которые тащили колонну с металлоломом на прода-
жу - ими оказались подопечные этого нового начштаба, которых он 
успел уже где-то найти и пристроить на свободные вакансии в разве-
дроту. Он создал бизнес-подразделение, и такое стало довольно рас-
пространенным явлением. 

Так что это, как не утрированная иллюстрация нового состояния об-
щества, мораль которого сформировалась в постразвальные годы? 
Какой мотивации от армии можно ждать, когда все болячки обще-
ства проросли в ней махровым одеялом? Отсюда и пятисотые, отсю-
да и всё остальное - отсюда и генералы, у которых есть внуки, которых 
нужно обеспечить, потому что кто о них позаботится?

Образ будущего
Есть свои проблемы и у тех, кто атаковал Минобороны и отдельных 

генералов.
На самом деле атака начата теми, кто ослаб сам. У Пригожина си-

туация чуть хуже, чем у тех, кого он сегодня критикует - ему обратной 

https://t.me/obrazbuduschego2/11439
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дороги с фронта нет вообще. Его кухня - теперь и навсегда в окопе. Что 
одновременно и почётно, и фатально.

Именно Пригожин находится в котле, он окружён врагами – от ФСБ 
до всей политической номенклатуры. У Рамзана, который никак не 
выйдет на федеральный управленческий уровень, есть информация 
о том, что в регионе ему уже нашли замену. Он тоже в окружении не-
доброжелателей. 

Про котёл говорят те, кто уже в нём варится. Важно также отметить, 
что Пригожин, занятый вербовкой зеков, и Рамзан, атакующий генера-
литет, на самом деле сейчас не на линии фронта. Они на связи с ним, 
как многие из блогеров. Они не всегда понимают реальной картины, 
их удел - отстраивать от линии фронта собственную политическую обо-
рону в тылу. Кому-то кажется, что они нападают. Нет, они защищают-
ся. Поэтому и атаки их пока очень осторожные - одно дело ругать Ла-
пина, совсем другое - Шойгу, которого они даже упомянуть боятся.

То есть всё очень непросто в этих разборках. Они не про фронт.

Разведдозор
Военные корреспонденции с фронтов тема более чем серьезная.
Сегодня наблюдается процесс когда т.н.военкоры, выходя за рамки 

своих компетенций, начинают рассуждать и давать свои рекоменда-
ции не только по тактическим вопросам, но и из области оперативно-
го искусства. Вместо информации о боевых эпизодах всё больше ста-
ло  пространных рассуждений о целесообразности тех или иных дей-
ствий войск и  командиров. 

Не имея военных знаний, военкоры выглядят наивно и глупо,  а та-
кое самовольное «расширение компетенции» зачастую и вредно.

По «странному» совпадению успехи ВСУ на фронте начались после 
того, как киевские власти навели порядок в информационных пото-
ках с фронта, запретив всяким блогерам давать любую информацию 
и комментировать действия своих войск.

Старше Эдды
Как я понял, во всем виноваты блогеры. Пока не начали писать вся-

кую чушь, дела у армии шли хорошо. А тут смотри, решили начать со-
веты давать. Шла себе спокойно война, все было отлично, а тут раз, 
вышли за пределы своих компетенций и давай давать советы людям с 
поплавками на груди. Правильно. Гнать их все взашей. Вообще навер-
няка из-за этих самых блогеров Балаклею и Купянск сдали.

Рыбарь
Тема виновности военкоров и военных блогеров поднялась не вче-

ра: её начали продавливать сразу же после ПМЭФ, когда военкоры 
Поддубный и Сладков в кулуарах доложили Верховному Главнокоман-
дующему о том, что происходит на фронте на самом деле.

Выводов, очевидно, сделано не было, а военкоры для пары сило-

https://t.me/raZveddoZor/846
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вых ведомств стали «злейшими врагами». Они ведь посмели сказать 
нечто, отличающееся от официальных докладов о величайшем успехе 
СВО. 

В июле-августе в российском медиапространстве — при активной 
поддержке украинских ЦИПсО, для которых тема оказалась страсть ка-
кой благодатной, — начали раскачивать тему о переаттестации, огра-
ничении свободы военкоров и их вреде.

Даже украинцы на тот момент понимали, что контент от военкоров 
и обозревателей, — это единственная информационная угроза со сто-
роны Государства Российского. А если всех запретить, то вот оно, сво-
бодное российское инфополе, — бери и пользуйся.

После второй встречи с Верховным, судя по всему, работников пера 
и камеры записали уже во «враги системы». 

После освещения провалов в Харьковской области и Лимане коли-
чество постов о необходимости запретить, сдеанонимизировать, от-
дать под суд и стражу, лишить всех регалий военкоров, обозревате-
лей, авторов блогов выросло в разы. 

Сейчас военкоров обвиняют в сливе информации, которая привела 
к краху фронтов.

МИГ
По поводу очередного наезда на военкоров, в развитие мыслей Ры-

баря и Безсонова можем сказать кратко, но со знанием дела:
НЕ РЕКОМЕНДУЕМ! (на них наезжать)
Потому что кое у кого из них есть право «прямого звонка», и не 

только. И вообще, эти люди уважаемы заслуженно. А не за участие в 
административных телеграм-сетках и не за фальшивые слайды о том, 
как все у нас хорошо.

Бульба престоловъ
А у Украины вообще есть такое явление, как военкрысы (военко-

ры)? С тем размахом и аффилированностью с государством, которые 
существуют в РФ? Или противник просто берёт и воюет? 

Может, информационная война таки не важнее настоящей?

Семен Уралов
Признаки когнитивной войны и последствия украинизации
Уровень тревоги в обществе более 70%. 
Межиэлитарные разборки просочились в госпропаганду. 
Доверие к официальным источникам падает. 
Военкоры от репортажей с перемогами постепенно переходят к объ-

яснению зрад. 
Осталось дождаться появления арестовичеподобного персонажа, 

который вкрадчивым голосом будет втюхивать испуганным обывате-
лям любую ересь, в которую они будут хотеть верить. 

https://t.me/mig41/21037
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Что это, если не украинизация общества в ходе когнитивной войны? 
Она самая. Так общества России и постУкраины теперь сообщаю-

щиеся сосуды, где перетекают состояния и поведенческие нормы. 
Пока государство России уничтожает остатки государственности по-

стУкраины, последняя в это время старается нанести смертельный удар 
России, втянув в многолетнюю войну, которая подорвет нас изнутри - 
общество России воюет с обществом постУкраины только в интернете 
и телевизоре из-за чего само становится все более похожим на укра-
инское. 

Убивая дракона главное не драконизироваться.

ПолитФорум
Евгений Супер:
«Есть одно забытое нашей дипломатией слово - ультиматум. После 

того как украинские войска формально перешли в наступление на рос-
сийскую территорию, хорошо бы его вспомнить и предъявить миру. 

Чем будет подкреплён ультиматум - объявлением войны, останов-
кой прокачки газа или атомными испытаниями на Новой Земле - ре-
шать не нам. Но время перейти от угроз в социальных сетях к демон-
страции решимости уже пришло».

Логика Маркова
Рамзан Кадыров заявил, что трое его сыновей 14, 15 и 16 лет от-

правятся в СВО и будут на самых опасных участках. Они молодые, но с 
детства хорошо подготовлены. И будут полезны на передовой. Кады-
ров становится самым популярным политиком России после Путина.

Сладков+
ЛИМАН, ИЗЮМ И ТД. ПРИЧИНА НАШИХ НЫНЕШНИХ НЕУДАЧ. 
Только в невыполнении требований Боевого Устава Вооруженных 

Сил России. Командирам и командующим даже думать не надо!!!! 
Выполняй Устав и всё. 

<...>
Прокуратура должна разбираться. Когда разгромили нашу 12-ю за-

ставу на таджико-афганской границе 13 июля 1993 года, первыми туда 
прилетели военные прокуроры. Я сам лично видел. 

Вот и с этим вопиющим игнорированием требований надо разо-
браться, и плевать на войну, это не скидка, а отягощение вины, невы-
полнение Закона в таких случаях.

И ВОТ ВАМ НОВОСТЬ:

Украина.ру
Президент России Владимир Путин своим указом увеличил общую 

штатную численность прокуратуры России почти на 150 человек, в том 
числе военных прокуроров станет больше почти на 100.

https://t.me/politforum/13668
https://t.me/logikamarkova/3677
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Vоенкор Котенок Z
По сообщениям ряда источников, н.п. Дудчаны (Херсонская область, 

РФ) оставлен российской армией.

Нежурка
Ну что, теперь казавшиеся ранее «неоднозначными» те или иные 

решения товарища Сталина как-то совершенно другими красками за-
играли, да? 

А слово «саботаж» и «вредительство» вовсе не какая не придумка 
злого Берии? 

Еще чуть-чуть мы и «штрафбат» потребуем в обиход словарный вер-
нуть. И знаете никаких стенаний и крокодиловых слез уже не будет.

Захар Прилепин
Собственно говоря, понятно, чего хочет страна.
Она хочет, чтоб СВО руководил Путин. Вот и всё.
Может, он и руководит в какой-то форме, но страна видела до сих 

пор несколько иные картины в новостях: вот он с одними мировыми 
лидерами решает очень важные дела, вот с другими, вот с Макроном 
поговорил, вот с министрами про экономику.

И это всё очень важно. Очень, очень важно. Он идеально выполнил 
ту часть деятельности, что позволила России не остаться одной на пла-
нете. У нас оказывается есть друзья.

Но страна теперь хочет, чтоб - вот он сидит с Шойгу и Герасимовым, 
а напротив, например, Кадыров и Пригожин, а вот он с Кириенко, а 
напротив, например, Любимова, и слушает доклад о мобилизации на 
культурном фронте, а вот он с донецкими комбатами, а вот - у карты 
с надписью «Херсон», и рядом военные навытяжку, ГРУ, ФСБ  и пять 
гражданских лиц из Херсона.

Потому что у нас страна с ручным управлением. Все думали, что она 
работает, как часы - а она с ручным. Надо стрелки руками передвигать.

И не надо мне говорить, что я помещаю за стол несопоставимые 
фигуры, что нарушаю церемониал, и прочее.

У меня вот есть книжка под названием «Журнал приёмов у Стали-
на»: так там каждый день был слом канона - то маршалы сидят, ми-
нистр сельского хозяйства и баритон из театра, то глава НКВД, пред-
седатель колхоза, новый маршал и писатель Шолохов, то опять кака-
я-нибудь неслыханная солянка.

И ещё народ хочет, чтоб слово «саботаж» вернулось из прошлого. 
Чтоб его отряхнули от пыли и сделали актуальным.

Чтоб человек, мимо которого просвистело слово «саботажник» - ис-
пытывал ледяной сквозняк вдоль позвоночника.

…а пока знаете как происходит? На всех уровнях? На их заседани-
ях? 

Там звучит одна и та же фраза, позволяющая им вести себя так, как 

https://t.me/voenkorKotenok/41165
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они себя ведут:
- Не надо нагнетать. Надо принимать взвешенные решения.
И они «не нагнетают». «Принимают взвешенные решения».
Ну, то есть, сплошь и рядом саботируют.
Покомандуйте ими всеми, товарищ главнокомандующий. Некото-

рые вас слышат, но слишком многие - нет.
У одних тут война, а у них - салют и «плановая работа».
Скорректируйте им планы. 
А то гуд нарастает. Это народ гудит и удивляется. 
Слова пока не слишком различимы, но когда они зазвучат - они бу-

дут без обиняков.

Военкор Астрахань
Всё мечтают о Сталине для соседа, и никто для себя. 
Вся лента забита Сталином, штрафбатами, СМЕРШами и прочим. 

Большинство как-то забывает, что кроме 45го, был и 41ый. Кроме атом-
ной бомбы были, на ровном месте потерянные генетика и кибернети-
ка.

Подавляющее большинство тех, кто сегодня пишет про то, что нам 
нужен Сталин не хотят жить, как при нём. Та и, если честно, скорее все-
го просто его не пережили бы.

GREY ZONE
«Вооружённые силы Украины вошли в ЛНР и закрепились в направ-

лении Лисичанска» – заявил представитель народной милиции респу-
блики Андрей Марочко

РИА Новости
Украинские войска на территории ЛНР попали в «огневой мешок» 

и «активно уничтожаются нашими войсками», заявил офицер Народ-
ной милиции республики Марочко.

По его словам, украинским силам удалось продвинуться на неболь-
шое расстояние - 1,5-2 км, «чтобы Зеленский заявлял об очередных 
успехах - но только он умалчивает то, что он отправил своих бойцов на 
верную смерть».

Русский Z аванпост
Каждый день с экрана ТВ, всех политических передач мы слышим 

от экспертов и влиятельных ЛОМов вопрос-требование:
Почему до сих пор не нанесены удары по критически важной ин-

фраструктуре противника?
Требование о нанесении ударов мы слышим в сотнях тысяч ком-

ментариев россиян в различных соцсетях.
И вот сегодня киевские боевики пересекли Государственную грани-

цу России.

https://t.me/astrahandm/5735
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Может уже пора?

Сергей Миронов
Давайте раз и навсегда уничтожим инфраструктуру нацисткой Укра-

ины. Так мы спасем жизни миллионов наших новых граждан

Таврический Край |Z|
Новости от уважаемых партнёров.
В Турции спущен на воду корвет проекта MILGEM (типа Ada) «гет-

ман Иван Мазепа» для ВМС Украины.
В торжественном мероприятии принимала участие жена президен-

та самопровозглашенной Украины Елена Зеленская.
P.S. Привет всем соотечественникам, кто этим летом отдыхал в Тур-

ции, потому что сервис и вообще по-кайфу.

Платон Беседин
Госдума единогласно ратифицировала договоры о вхождении ДНР, 

ЛНР, Запорожской и Херсонской областей в состав России.
Теперь главное доказать всё на поле боя. Молимся за наших бой-

цов! Помогаем, чем можем!

Политджойстик/Politjoystic
С сегодняшнего дня в Российской Федерации 89 субъектов. А надо 

95.

МАРДАН
Владислав Шурыгин наконец вслух сказал то, о чем все думают, но 

говорить - стесняются. Мобилизация одной волной не ограничится. 
После отладки системы мобилизации, подготовки, логистики, снабже-
ния, последует и вторая, и третья волна. 

До 1 миллиона человек.

Larkin
Проблема исключительно в том, что это «армия мирного времени». 

А значит неопытная = небоеспособная. Только реальный боевой опыт 
является залогом эффективных действий.

Менять надо не армию (не только и не столько её одну), а саму внеш-
нюю политику государства. Воевать надо везде и помногу. Вторгаться 
в любую страну при любом удобном случае, не миндальничать и не 
строить из себя миролюбцев. Есть минимум дюжина стран, где очень 
хотят видеть российскую армию и где для неё есть боевые задачи. На 
эти вызовы надо откликаться и держать вооруженные силы в тонусе.

Мы всегда упрекали США за то, что у них не бывает и года без вой-
ны, но оказалось что так и надо жить.

https://t.me/mironovonline/5001
https://t.me/tavri/19688
https://t.me/pbesedin/1107
https://t.me/politjoystic/28902
https://t.me/mardanaka/10893
https://t.me/ramzayiegokomanda/867
https://t.me/nikral/9508


ОГЛАВЛЕНИЕ 64ТРЕТЬЕ ОКТЯБРЯ

Герман Садулаев
Хохол не очень умный в пропаганде. Как ни странно. То есть умный. 

Но проглядывает звериная морда. И тогда хоть святых выноси.
По хитрому хохол должен был говорить населению новых россий-

ских территорий: не бойтесь, мы вас скоро освободим от орков. Нака-
зывать не будем. Всех амнистируем. Мы же понимаем, что вы голосо-
вали под дулом автоматов. И вообще. Вы же наши, украинские.

А потом уже зайти и всех расстрелять и закопать во рву.
Но они не могут сдержаться. Они уже сейчас открыто говорят, что 

всех жителей завоёванных территорий будут изощрённо пытать и уби-
вать. За коллаборационизм. Прямо по списку голосовавших на рефе-
рендуме всех сразу будут хватать. И учителей. И пекарей. И водопро-
водчиков. Потому что нельзя было при русской власти чинить водо-
провод. Надо было только делать теракты. 

Люди слышат, видят, понимают, что сатанинская Украина будет с 
ними делать. И бегут из городов и сел, которые оставляет наша армия. 
Эта родина точно не мать, даже не мачеха. Это маньяк-убийца.

Старая площадь
Источник сообщил о борьбе с украинской агентурой в Петербурге. 

В городе назревает бунт: действует вооружённое подполье, прошла 
серия митингов против СВО. Муниципальный совет «Смольнинское» 
обвинил Владимира Путина в госизмене и поддержал Киев. Проукра-
инский рэпер Oxxxymiron в центре С-Пб снял клип, где призвал петер-
буржцев отделиться от России. Автор не арестован, как и все местные 
лидеры протеста.

Сейчас в Москве собрана группа с участием спецслужб, Генпроку-
ратуры и Минюста. Она действует по депутатскому запросу. Его спец-
службам направил вице-спикер Госдумы Петр Толстой - автор зако-
нов об иноагентах. К письму единорос Толстой приобщил доклад те-
леграм-канала Рыбарь о заукраинском движении в Петербурге.

Бульба престоловъ
Сейчас у охранителей заведено презрительно сравнивать философ-

ский пароход 1922 с философским самокатом 2022 — дескать, тогда, 
век назад, не приняв коммунистов, уехала настоящая интеллигенция, 
настоящие творцы, настоящие писатели, художники и изобретатели. 
А сейчас уехала какая-то гниль, хипстеры, активисты ЛГБТ с крашены-
ми волосами.

Допустим. Допустим.
Однако это подразумевает, что настоящие великие «философы» 

остались в РФ и поддержали её. Но ведь это не так.
В РФ.. просто нет людей калибра белой эмиграции. Ни чтобы бе-

жать, ни чтобы оставаться. Ни чтобы поддерживать СВО, ни чтобы вы-
ступать против войны. Позднесоветское время, ельцинская эпоха и пу-
тинский многонациональный застой оказались настолько губительной 

https://t.me/germansadulaev/386
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https://t.me/bulbe_de_trones/2268
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средой, что таланты, если они и были, сбежали задолго до нынешних 
событий, а скорее всего, погибли в зародыше.

РФ это страна мертвецов. И после каждого военного поражения 
слышны крики «теперь мы на войне», стремящиеся оживить её, но 
тщетно. В морг значит в морг.

Игорь Караулов
Подрыв «Северных потоков», между прочим, подводит черту под 

полувековой эпохой. Эта эпоха началась, когда советское правитель-
ство решило наращивать экспорт сначала нефти, а потом и газа. На 
первый взгляд это было чисто экономическое решение: есть ресурс, 
почему бы его не монетизировать? На самом деле политического в 
этом решении было больше, чем во всех постановлениях партсъездов. 
По сути нефте- и газодоллары - это то, что предлагалось стране вместо 
коммунизма, который опрометчиво обещали построить к 1980 году. 
А раз концепция изменилась и коммунизма не будет, значит, прощай, 
страна героев, страна мечтателей, страна учёных, и здравствуй, стра-
на сырьевых рантье, обоими глазами косящих на Запад. По этим тру-
бопроводам ведь не только нефть и газ, по ним души человеческие 
транспортировались. И заметьте, насколько устойчивой оказалась эта 
истинная идеология страны, ведь она пережила все номинальные иде-
ологии - и «застой», и «перестройку», и «радикальные реформы», и 
«стабильность». Последние три периода - под мантры о необходимо-
сти слезть с нефтяной иглы. Но вот сейчас дяди из земли эльфов сами 
сказали: баста. Применили к нам, так сказать, метод Ройзмана. А ста-
ло быть, герои, мечтатели, учёные, снова настаёт ваше время. Где же 
вы, куда попрятались?

Стрелков Игорь Иванович
Поступила информация о том, что первым актом властей обновлен-

ной и расширенной Российской Федерации в г.Сватово стало распоря-
жение населению «провести самоэвакуацию в 72 часа».

Как это мило, не правда ли?! А ведь могли-бы (как это было в Ку-
пянске или Изюме) вообще загодя не предупреждать!

А о том, чтобы помочь людям эвакуироваться - это уже, извините, 
«недопустимая в военных условиях роскошь». Сами! Всё - сами!

Цитата оттуда (орфография сохранена):
«... Перевозчики ломят бешенные цены. Сегодня в Старобельске 

таксисты не работали. Все вывозили Сватово. Тех, у кого есть деньги.»

Логика Маркова
Сенсация. Илон Маск предложил принципы мира на Украине. 
1. Украина нейтральная.
2. В регионах Украины, которые присоединились к России, прово-

дится референдум под международным контролем. Если они прого-
лосуют, что хотят остаться в России, то пусть останутся в России.

https://t.me/karaulovnews/1080
https://t.me/strelkovii/3427
https://t.me/logikamarkova/3681
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3. Крым остается в России. (потому что и так всем понятно, что на 
референдуме там будет больше 90% за Россию).

4. Это предложение вызвало шок в западных элитах. 
5. Маску ответил матерными ругательствами официальный пред-

ставитель МИД Украины.
6. Россия будет готова взять это за основу.
Илон Маск ведет целую кампанию по Украине. Вслед за предложе-

нием принципов мира, он выступил с аргументацией. Ее суть - Россия 
проводит мобилизацию и  в 3 раза больше Украины, поэтому в тоталь-
ной войне Украина точно проиграет. Поэтому если вы не хотите унич-
тожения Украины, - ищите принципы мира.

План Маска будет отвергнут Вашингтоном, Лондоном и Брюсселем. 
Потому что они верят в военный разгром России. Поэтому только во-
енный разгром киевской проамериканской хунты и ее прокси армии 
США создают условия для мирных переговоров. Маск молодец. В бу-
дущем его надо в переговорную  группу.  А пока только жесткая во-
енная сила может остановить агрессора, - США и его прокси армию с 
украинскими шевронами.

План Маска не возможно реализовать, потому что он игнорирует 
главную проблему,  - нельзя обратно отдать население русских обла-
стей Украины под власть абсолютно зверского террористического бан-
деровского режима. Поэтому любой мир на Украине должен включать 
в себя,

1. Полный демонтаж всей системы террора на Украине. 
2. Запрет всех неонацистских организаций и любой пропаганды не-

онацизма.
3. Русский язык как второй государственный. 
4. Федерализация.
5. Освобождение всех тысяч политических заключенных на Украи-

не, всех запрещенных политических партий и всех запрещенных сми.
Эти условия являются обязательными.

Умный еврей при губернаторе
Илон Маск как выразитель начальной переговорной позиции аме-

риканского демократического истеблишмента. 
Следовало ожидать - не обязательно именно Маска, но кого-то по-

добного в этом качестве. Принципиально безответственного со звезд-
ным статусом. Чтобы в случае чего: ну, мало ли, что он там болтал, его 
никто не уполномочил. 

Но слово сказано: Крым русским признать, нейтральный статус Укра-
ины проговорить, на 4-х территориях повторные референдумы (пото-
му что на западе уверены в «под дулами автоматов») 

Сказал бы это прямо Байден и прямо в январе - была бы другая исто-
рия. А так - Путин уже сообщил в своей речи, что переговоры возмож-
ны, а обсуждение статуса территорий уже нет. 

Однако известные начальные позиции сторон - это возможность 

https://t.me/governorsjew/4836


ОГЛАВЛЕНИЕ 67ТРЕТЬЕ ОКТЯБРЯ

дальнейшего изменения позиций. Одной из сторон, как мы понима-
ем. Лавров уже намекнул. Например, так: ребята, вы слишком долго 
думали. Теперь проведем еще пару референдумов.

Логика Маркова
Почему твиты Маска по Украине вызвали бурю в сми и соцсетях? На 

Украине это вообще новость номер один. В США и Европе миллионы 
ссылок. Значит, в идеях Маска скрыта огромная социальная энергия. 
Это энергия правды. Эту правду замалчивают, но она все время выры-
вается наружу.

 Эта правда в том, что если Запад хочет прекратить войну, то он дол-
жен уступить России в чем то очень важном. В этом смысл предложе-
ния Маска. Все это держат в голове, но не говорят. И когда кто то про-
сто говорит эту главную запретную мысль вслух, то начинается буря. 
Как с твитом Маска.

Логика Маркова
Акции Теслы рухнули на 8% после твитов Маска о необходимости 

мира на Украине. А почему рухнули то? Да потому что брокеры умные 
люди и они ожидают политических репрессий против Маска и против 
Теслы со стороны властей США. 

А почему ? Потому что все знают, что главный инициатор войны на 
Украине это власти США и они не хотят прекращать войну на Украи-
не против России и они будут наказывать политическими  репрессия-
ми любого, кто будет мешать Вашингтону вести войну против России, 
убивая украинцев тысячами. А Маск задумал спасти украинцев? И за 
это его будут бить. Поэтому и акции Теслы рухнули.

Дмитрий Медведев
Маск молодец, однако.
Достоин присвоения внеочередного офицерского звания. 
Правда, рано расшифровался Юстас.
Следующий пост выдаст что-то типа “Ukraine is an artificial state”

Холмогоров
«План Маска» предложен крайне невовремя - Украина и её спонсо-

ры на пике самоуверенности и на такие оскорбительные для них ус-
ловия не пойдут.

Для нас план неприемлем тем, что он напоминает «третий тур Ющен-
ко» в 2004 году. Когда ты на него соглашаешься, ты признаешь пораже-
ние. А за проигравшего, как за Януковича, никто голосовать не хочет. 
Жители Херсона и Запорожья могут ощутить, что их кинули и, в случае 
некоего сферического в вакууме голосования, поддаться украинским 
угрозам и давлению - мол зачем быть с проигравшей Россией.

 План мог бы быть обсуждаем, если бы голосование 
а. одновременно проводилось и на контролируемых Украиной тер-

https://t.me/logikamarkova/3685
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риториях, в тех же Харьковской и Николаевской области
б. голосование проводилось бы по муниципалитетам, а не по обла-

стям. Тогда угроза утратить что-то на Херсонщине была бы уравнове-
шена перспективой получить значительную часть Харьковской обла-
сти, да и не в ней одной.

Ну а главное - референдумы уже проведены. Области уже присое-
динены. И любые уступки по ним будут восприняты как измена и от-
кат.

В общем с таким планом Маску надо было выступать в начале мар-
та, тогда он имел бы шансы на успех.

Старше Эдды
Я конечно понимаю, что война Илона Маска в Твитере против хох-

лов интересна и увлекательна, но пожалуй остановлюсь на том, что 
ВСУ продолжают наступать на Сватово, с явным прицелом на Старо-
бельск, Северодонецк и Лисичанск. Очень многое будет зависеть от 
того, насколько мы подготовили данные населённые пункты ( особен-
но Сватово, Рубежное, Кременную и Старобельск) к обороне. 

В оставленных нами населённых пунктах, хохол крупных  гарнизо-
нов  не оставляет, понимает, что по ним тут же отработает артиллерия 
и авиация. Но все же солдат там достаточно для того, что бы отразить 
первый натиск. 

Скорость, вот что стремится продемонстрировать ВСУ на данном 
участке фронта. Скорость и инициатива, плюс грамотная работа ар-
тиллерии и разведки. Далеко не всегда у хохла все проходит гладко, 
потери большие, но не катастрофические. Там, где наши войска толко-
во обороняются, ВСУ пройти не могут и ищут другой путь.

Бульба престоловъ
Радость охранителей от жизни иностранной повесткой («масса Маск 

слово молвил!») скоро сменится очередным унынием из-за предстоя-
щего обрушения фронта в ближайшие 48 часов.

И снова будут повторения по кругу «нам надо собраться», «теперь 
это война», «если кто-то не понимал…»

РФ троллит, противник воюет.

Ꙃаставный
К сожалению, судя по многим сообщениям, в Херсонской области 

вполне может повториться, в том или ином масштабе, Изюмско-Ку-
пянская катастрофа. Из-за проблем со связью многие наши части вы-
нуждены отступать, чтобы не попадать в окружение противника. С се-
вера-востока враг давит большим и слаженным количеством броне-
техники при умелой поддержке радиоподавления.

Из-за логистических проблем и заранее не подготовленных резер-
вов, оперативная доставка подкрепления невозможна. По совокупно-
сти причин склонен предполагать, что в ближайшие дни наши войска 

https://t.me/vysokygovorit/9633
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будут вынуждены отступить с севера Херсонской области на рубеж в 
Бериславе.

Defensor Civitatis
Короче, ВС РФ откатываются к самому Херсону. А опыта удержа-

ния каких-либо населенных пунктов у ВС РФ по факту нет. Не завидую 
местным жителям. Вот вообще. 

Если всё так плохо под Херсоном, про который так много рассказы-
вали в духе «выстроили три линии обороны», то даже думать не хо-
чется, что может быть с севером Луганской области. Хотя, опять же, с 
точки зрения военной науки в нее нельзя углубляться, потому что бу-
дет угроза с севера, с территории РФ. Но, видимо, есть уверенность, 
что наступать, окружать и уничтожать ВС РФ никого не собираются. По 
тем или иным причинам.

https://t.me/defensorcivitatis/558
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Комиссар Исчезает
Должен признаться, что меня ужасно бесит уже много лет как став-

шая нашим официозом (а теперь и подавно) дугиническая риторика 
про священную войну России как центра мирового добра, традиции 
и еще там чего-то - с плохим Западом и евроатлантической цивилиза-
цией.

С этими идеями есть две проблемы.
Во-первых, все это ложь.
В России нет никакой «традиции» - не в качестве исторического 

предания и канона, а «вживую», здесь и сейчас. Россия это страна то-
тальных разводов, низкой рождаемости, заброшенной старости, от-
сутствия возрастных мужчин (и, значит, ноль патриархата) всеобщего 
цинизма, индивидуализма, культа потребления, крайне слабой рели-
гиозности (если не считать за таковую самопальное язычество и само-
пальную эзотерику), массового (а не только элитного) подражательства 
любым заграничным модам, разорванной исторической и семейной 
памяти, равнодушия ко всему национальному, многоэтажной бетон-
ной застройки без чувства земли и самоощущения хозяев, и, главное, 
сильнейшего недоверия к любым общественным и коллективным ин-
ститутам. 

США - бесконечно более «традиционная» страна, нежели Россия. 
Там чуть не каждый второй человек Библию читал - и вам ее процити-
рует.

Но это ладно. 
Хуже другое. 
Риторика борьбы с Западом задирает планку нынешнего противо-

стояния на заведомо недостижимую высоту, поскольку «Запад» по-
бедить нельзя. Во всяком случае, в мировой истории прецедентов не 
было, и даже большевики с этим не справились. 

И, поставив вопрос так радикально, что ответ в любом случае будет 
неудовлетворительный, Россия вдобавок старательно загоняет себя в 
амплуа мирового зла - уже с точки зрения той стороны (не начальни-
ков тамошних, а западного мира в принципе), предъявляя абстрактно 
угрожающие претензии, не предполагающие рационального выхода, 
- и при этом не располагая ресурсами для такого противостояния.

То есть дугинический пафос «борьбы цивилизаций» - ничем на прак-
тике не подтвержденный и раздувающий реальную проблему до не-
решаемого космического уровня - идеален для того, чтобы проиграть.

Но людям нравится.
Потому что торжественно, театрально, с замахом.
Мы, мол, не просто так тут, а мы за передел всего мира, за добро 

против зла и никаких гвоздей.
Очень грустно.
А следовало бы давным-давно - и насколько возможно твердо и 

https://t.me/komissarischezaet/197
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громко - утверждать следующее:
У России имеются территориальные претензии к Украине в отно-

шении ее регионов по восточной границе, а также по берегу Азовско-
го и Черного моря. Это русские земли, населенные русскими людьми, 
украинизации которых - и превращению этих территорий в военный 
плацдарм против России - мы намерены воспрепятствовать.

Это локальная проблема двух враждебных политических наций, 
оспаривающих исторически, стратегически, этнически, экономически 
и культурно ценное приграничье.

Все, точка.
И тогда всему миру было бы ясно, что у нас произошло, и что нам 

на самом деле нужно. 
А заодно и в русских головах навели бы простой и трезвый порядок 

- вместо интеллектуальной разрухи. 
И решения в духе Илона Маска - это туда, это сюда, это твое, это мое, 

здесь такой референдум, здесь другой референдум, эти отделяются, 
тут автономия и тп., - сразу стали бы рациональным решением, благо 
всему миру известны десятки таких конфликтов, от англо-ирландско-
го и греко-турецкого до индо-пакистанского.

Дело тяжелое, часто трагичное, но в каком-то смысле банальное. 
Можно решить.

Но не тут-то было. 
Это для нас слишком мелко. Нам надо бороться с мировым злом.
Ну-ну.

Олег Царёв
Дугин чувствует священную войну, а Ольшанский — локальный кон-

фликт. Мое ощущение ближе к Дугинскому. Но пост Ольшанского, тем 
не менее, рекомендую прочитать. Он не только о национальных осо-
бенностях, он о ситуации и возможных рациональных решениях. Мно-
гим будет читать неприятно и больно, но такие отрезвляющие тексты 
нужны. Будем надеяться, что они мобилизуют общество, и мы не до-
пустим поражения. Будем надеяться. 

А пока я каждое утро начинаю с  фронтовых сводок. Смотрю, какие 
населённые пункты мы сдали за ночь и прошлый день. Киев анонси-
рует взятие Крыма весной. С учётом их успехов на фронте этот сцена-
рий уже не выглядит фантастическим. 

Да. Я согласен со всеми, кто против использования ядерного ору-
жия в этом конфликте.

Холмогоров
Место региональной национальной державы для России в текущем 

миропорядке не предусмотрено.
Запад не даст нам быть национальным государством с националь-

ными границами.
Следовательно - нам придется менять миропорядок. 

https://t.me/olegtsarov/3636
https://t.me/holmogortalks/25358
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А менять миропорядок лучше используя такие лозунги, которые по-
лучат хоть какую-то поддержку вовне.

Антиглобалистская идеология достаточно влиятельна и в третьем 
мире и даже на самом Западе.

Это так сказать прагматика.
Но дело не в ней одной.
Все-таки миссия Третьего Рима является объективной реальностью, 

это идеологическая форма существования России от начала и до Страш-
ного Суда. Поэтому у всего, что мы говорим, не может не присутство-
вать вселенский, а не только наш национальный аспект.

Это по поводу нашумевшего поста Ольшанского.

Под лед
Кстати, под рассуждения о Великой духовности, Третьим Риме, Осо-

бом пути и прочих увлекательных вещах сейчас схлопывается очеред-
ной фронт. Теперь уже в Херсонской области. 

В общем прийти в себя стоит не только нашему военному и полити-
ческому руководству, но и патриотической общественности (или как 
там правильно?).

Полная утрата связи с реальностью - это худшее, что может со все-
ми нами произойти. Впрочем, уже происходит.

Холмогоров
Идея Третьего Рима пережила поражения в ливонской войне, со-

жжение Москвы Девлет-Гиреем, оккупацию Москвы поляками, коно-
топскую битву, всешутейший собор, екатерининских масонов, пожар 
Москвы в 1812 году, оставление Севастополя, русско-японскую войну, 
Брестский мир, Лукича, Джугу, Киевский котел, Блокаду, Горбачева, 
Ельцина, Буденновск, Норд-Ост, Минск-2. 

Эти неудачи она тоже как-нибудь переживет.

Политджойстик/Politjoystic
По МКАДу ночью куда-то перевозят огромные ракеты. Вроде «То-

поли» - (ракетный комплекс стратегического назначения или «МБР»). 
Я сам из Ижевска и знаю как они выглядят. Поеду-ка заправлю маши-
ну. Сегодня похоже точно исторический день.

Захар Прилепин
Северная Корея поддержала вхождение новых регионов в состав 

России.
В Пхеньяне отметили, что референдумы были проведены в соответ-

ствии с уставом ООН.

Олег Царёв
«Иран не признает «референдумы» РФ на оккупированных терри-

https://t.me/podled/6891
https://t.me/holmogortalks/25363
https://t.me/politjoystic/28905
https://t.me/zakharprilepin/15056
https://t.me/olegtsarov/3637
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ториях», – МИД Ирана.
«Исламская Республика Иран считает, что следует избегать любых 

провокационных действий, которые могли бы нарушить ход мира, ста-
бильности и спокойствия».

Последствия тех усилий, которые прилагали США, и о которых я пи-
сал ранее. США будет делать все, чтобы у нас было меньше союзни-
ков.

Умный еврей при губернаторе
Русская интеллигенция прочитала Илона Маска - и пошла писать гу-

берния. (А я не интеллигент, у меня профессия есть) «освободителям» 
Маск не нравится, потому что он, как пишет Иван Курила, «предло-
жил Украине сдаться». Что сказать? Освободители читать не умеют, а 
к тому же не понимают, кто такой Маск и откуда взялся. Даже не по-
нимают, что его голосом говорят их хозяева. 

Но и благонамеренные из доморощенной «партии мира» читать не 
умеют и на знают, откуда Маск взялся. В противном случае не писа-
ли бы про «спасение человеческих жизней». Нагло-саксам плевать на 
наши жизни. Если они про что-то такое говорят - значит, чувствуют, что 
проигрывают и спешат защитить ранее сделанные инвестиции. 

Во - и боле ничего.

Раньше всех. Ну почти.
Песков об идее Маска о референдумах в новых регионах РФ: их жи-

тели уже высказали свое мнение, другого быть не может

АДЕКВАТ Z
А что до наброса Маска на укровентилятор, то главным с ним ви-

дится вот что.
Если бы его платформу вынести на референдумы, да в гипотезе (или 

даже мысленном эксперименте) стопроцентной явки в каждой стра-
не, то в европах, исключая пяток безумных лимитрофов, за нее сейчас 
проголосовали бы минимум процентов 60-65, а через пару месяцев 
- все 80. В США тема, скорее всего, поляризовалась бы по партийной 
линии, как у них сейчас поляризуется все мало-мальски актуальное, и 
получила бы очень близко к 50 процентам с совсем небольшим плю-
сом или минусом.

Умный еврей при губернаторе
Результаты голосования в Твиттере под «планом Маска о мире на 

Украине» (повторный референдум на присоединенных территориях 
под наблюдением ООН, Крым российский и гарантии водоснабжения, 
Украина имеет нейтральный статус).

За – 39,3%
Против – 60,7%
Проголосовало более 2,2 млн аккаунтов.

https://t.me/governorsjew/4837
https://t.me/bbbreaking/137248
https://t.me/politadequate/6812
https://t.me/governorsjew/4839
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Олег Царёв
Осведомлённые люди говорят, что по Лапину идут разборки. Мо-

гут и арестовать, выявились абсолютно дикие факты. Его арест может 
вскрыть многие порочные факты, связанные с генералитетом МО. 

Не пытаясь оправдать Лапина, и безотносительно к тому, виновен он 
или нет, будет он арестован или нет, мне кажется проблема не только 
в Лапине. Наша армия отступает и там, где нет Лапина. Если бы дело 
было только в Лапине, то это было бы пол-беды. Но это не так…

Рядовой Губарев
Всё дело в том, что Лапин в нынешнем контексте – это образ все-

го генералитета, коллективный Лапин. По Лапину мне сказать нечего. 
Но лично я видел как командующий ЗВО генерал-полковник Жидко на 
участке фронта Долина-Краснополье лично командовал атакой взво-
да на ротный (!) укреп противника. Это была восьмая аналогичная по-
пытка, в ходе которых погибло, по моим подсчетам, 120 человек.  А 
после того как эта задача стала саботироваться бойцами, разгневан-
ный Жидко укорял нас: «А как это вы ходили на штурм, что у вас нет 
двухсотых?»

Жидко и другие лапины (не буду называть фамилий, но у меня все 
ходы записаны) прекрасно видели состояние фронта, которое было 
катастрофическим. Так же состояние дел на этом участке фронта зна-
ли и в Генштабе (на начало июля). Но никто никаких выводов не сделал 
и ничего не предпринял. Пишут что Жидко снят с должности команду-
ющего ЗВО. Но таких жидколапиных у нас десятки и сотни. Это люди, 
огораживающие себя стеной лжи и погрузившие нас в море крови и 
болото  трупов на передовой.

Действовать по их отстранению от управления армией нужно бы-
стро, энергично и жестко, в ином случае нас ждут новые бессмыслен-
ные и неравные лобовые штурмы с сотнями бессмысленно погибших. 

Но в среде генералитета есть и толковые генералы, например ко-
мандующий ВДВ генерал-полковник Михаил Теплинский. Таких как он 
и нужно продвигать.

Ну а в крахе на Харьковском фронте виноваты конечно военкоры и 
донбасские мобики, а не Жидко, не Лапин и не Генштаб. Пишут ерун-
ду в своих телеграмах, мерзавцы такие.

ПолитФорум
ЭКСПЕРТЫ О ВОПРОСЕ ГРАНИЦ ПРИНЯТЫХ В СОСТАВ РОССИИ ХЕР-

СОНСКОЙ И ЗАПОРОЖСКОЙ ОБЛАСТЕЙ
Борис Межуев считает, что сейчас нет полного понимания, в каком 

виде данные регионы принимаются в состав РФ: «Красный Лиман, ко-
торый был на момент подписания договоров в составе ДНР, являет-
ся российской территорией, оккупированной украинскими войсками. 
Что касается города Запорожье, с моей точки зрения, объективного 
ответа на этот вопрос не существует». По мнению эксперта, поясне-

https://t.me/olegtsarov/3628
https://t.me/pgubarev/522
https://t.me/politforum/13683
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ние последует по мере стабилизации ситуации на фронте: «Я думаю, 
что некоторый туман не случаен: как только ситуация прояснится в ту 
или другую сторону, то будет и правовое разъяснение этой коллизии. 
Мы не знаем дальнейшего развития событий».

Дмитрий Журавлев полагает, что границы новых территорий будут 
проходить по тем границам регионов, которые были в советское вре-
мя: «Мы до этих границ еще не дошли, но взяли на себя обязательства 
до них дойти. Мы присоединяем к себе регионы в границах админи-
стративного деления СССР. Хотя Запорожье не находится под нашим 
контролем, но мы объявили, что Запорожье – это наша территория. 
Мы дойдем до границ и будет считаться, что мы освободили эти тер-
ритории». После того, как это будет сделано, Россия может либо на-
чать мирные переговоры, либо идти освобождать следующую терри-
торию. «Ответ на вопрос, что будет дальше, знает только президент», 
– считает политолог.

BRIEF
Калачев: Обсуждения использует Путин ЯО или нет, как и обсужде-

ния, чем ответит Байден, уже не выглядят играми разума. 
Это вполне себе реальность.
Если украинцы возьмут Херсон, использует. 
Таков мой прогноз.

Юрий Баранчик
Вчера попалось на глаза старое видео, где посла России в Варшаве 

обливают краской на 9 мая, когда он пришел почтить память погиб-
ших за Польшу красноармейцев и возложить венок на местном клад-
бище. Вот смотрел на него, смотрел, с каким достоинством вел себя 
посол России в этой варварской стране, на фоне всего происходящего 
на Украине, напряжением общества и экономики, последних дискус-
сий в телеграм по поводу стратегии, тактики и т.д., всякого рода кол-
добин, надолбин и .... трансцендентальной феноменологии, и поду-
малось. 

А вот понадобилось бы нам до сих пор наводить порядок военной 
рукой на Украине, если бы после этого глубоко оскорбительного для 
нашей страны инцидента в Варшаве наше посольство (все дипломаты 
с женами и детьми) просто молча покинуло Польшу, дали бы нашим 
гражданам еще 5 дней, чтобы уехать из этой страны, а потом просто 
молча, без всяких предупреждений, уебали по центру Варшавы «Кин-
жалом» и сказали - следующее нападение на посла России повлечет за 
собой еще один удар «Кинжалом» и потребовали с Польши за оскор-
бление посла моральную компенсацию в 1 млрд евро (Персия вроде 
по нынешним ценам где-то так заплатила за «Грибоеда», не так ли?). 
Не выплачивается моральная компенсация в течении двух недель - 
следующий удар «Кинжалом» ждите по Гданьску. Или Кракову.  Пока 
не знаем - Монетка на шесте еще крутится.

Вот не согласился бы после такого Зеленский на все переговорные 

https://t.me/rusbrief/59567
https://t.me/barantchik/6540
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условия России, несмотря ни на какую Британию? Может, и СВО бы уже 
закончилась. Загадка сия великая есть. Однако мне почему-то кажет-
ся, что здравое зерно в этом есть. После такого прилета гиперзвуково-
го источника тепла, света и энергии, уверен, ни в одной стране мира 
даже не подумали бы устроить что-то подобное в отношении россий-
ских дипломатов, а госохрана стран-чужбин просто пылинки бы сду-
вала с них, чтобы не дай Бог что случилось. А любых внушающих тре-
вогу «хулиганов» еще загодя отмудохивали бы так, что те и через 20 
лет, трогая свои отбитые до конца жизни почки, вспоминали как не 
вовремя они с них... попали в расклад. 

По кому-то надо уе...ть однозначно. Они ведь, мазохисты, просто 
напрашиваются. Вот такие вот мюсли вслух. ИМХО.

Сергей Миронов
Призываю раз и навсегда уничтожить всю инфраструктуру нацист-

ской Украины. Сделав это, мы спасем жизни наших солдат и жизни 
миллионов людей, которые только-только становятся гражданами на-
шей страны.

После того как Президент подпишет все те законы, которые мы при-
няли, и эти законы одобрит Совет Федерации, территории ДНР, ЛНР, 
Херсонской и Запорожской областей, в соответствии с Конституцией 
Российской Федерации, становятся нашей землёй. Соответственно, 
граждане, которые там проживают, – это наши граждане.

Не могу не сказать, что то, что до сегодняшнего дня называлось 
специальная военная операция, конечно же, приобретёт совсем дру-
гой характер. Мы должны освободить наши земли, памятуя о том, что 
при проведении СВО с самого начала нужно было по максимуму со-
хранить жизни наших солдат, офицеров и добровольцев. В этой свя-
зи давайте раз и навсегда уничтожим всю инфраструктуру нацистской 
Украины.

Уничтожим все тяговые подстанции, все электростанции, все мо-
сты. Автомобильные и железнодорожные, потому что, уничтожив эту 
инфраструктуру, мы спасем жизни наших солдат и жизни миллионов 
людей, которые только-только становятся гражданами нашей страны. 
И не надо здесь на кого-то смотреть! После освобождения братского 
народа Украины от бандеровцев мы вместе восстановим страну. Нам 
не привыкать!

Раньше всех. Ну почти.
НАТО предупредило страны — члены альянса, что Россия может про-

вести ядерные испытания на границах с Украиной и тем самым «про-
демонстрировать готовность применить оружие массового пораже-
ния», сообщает The Times.

По словам высокопоставленного источника издания в сфере обо-
роны, в НАТО полагают, что испытания могут пройти в Черном море. 
Это было бы более вероятно, чем применение тактического ядерно-
го оружия на Украине, пишет газета: хотя такой сценарий «не исклю-
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чен», он сопряжен со значительными рисками, в том числе для самой 
России, в случае ошибки пострадать могут российские города, сооб-
щил собеседник Times.

BRIEF
Западные военные эксперты обнаружили возможные передвиже-

ния российского тактического ядерного оружия к границам конфлик-
та.

Стрелков Игорь Иванович
На Херсонском фронте вчера весь день продолжались ожесточен-

ные бои. Основные усилия противник направлял на Бериславское на-
правление - наступая в районе Дудчан (большая часть взята против-
ником, наши войска отошли, взорвав дамбу водохранилища) и Давы-
дов Брода, где ситуация для наших частей также постоянно ухудша-
ется. Противник обладает превосходством во всем, использует даже 
авиацию.

На Сватовском направлении Луганского фронта (от Северского Дон-
ца до бывшей границы с РФ) - наши войска продолжали отходить. Об-
становка полностью не ясна, но есть непроверенные данные, что про-
тивник уже сумел перерезать трассу Рубежное-Сватово и своими пе-
редовыми группами угрожает выходом в тыл гарнизону Сватово и ох-
ватом Кременной-Рубежного.

Vладислав Угольный
Итак, Совфед ратифицировал все договора. Мы теперь почти окон-

чательно Россия, осталось ток в Конституцию внести правки.
В честь этого немного крамолы про Херсон.
Как показала практика полугода боевых действий, на правый бе-

рег Днепра мы полезли зря. Нет, разумеется, Херсон — Россия. Но то, 
что в первый месяц казалось стратегической победой: «мы Днепр схо-
ду-слёту форсировали, эгэгэй, щас Южноукраинскую АЭС возьмем», 
спустя некоторое время оказалось тяжелыми оборонительными боя-
ми, жрущими наши ресурсы.

«Русская армия в Херсоне» = «слабая Запорожская группировка» = 
«проблемы на Левобережье». А можно было бы упереться в Днепр.

Теперь сдавать Херсон НЕЛЬЗЯ, надо наоборот укреплять там безо-
пасность и все дела — субъект Российской Федерации как бы.

Но изначальный стратегический замысел, конечно, феерически ту-
порылый, как показало время.

Впрочем, все мы умны задним числом. Генштаб заварил кашу, а бед-
неньким лампасникам ее расхлебывать =(

Роман Сапоньков
Парни с мест массово докладывают, что на технике врага были на-

несены наши тактические знаки различия, т.е. «Z» и «V», что внесло 
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сумятицу в первые часы боя, когда фронт рухнул.  Если это так, то зна-
чит у врага есть американская сетецентрическая система управления 
боем, когда всё подразделения на поле боя завязаны в сетку и отме-
чены на компьютерах, даже на уровне рот, не говоря уже о батальо-
не-полке. Таким образом, даже ротный сержант в Хамви, БМП или в 
Т-64 видит на экране, где свои, а где чужие и ему плевать, какие отмет-
ки на броне. Если это так, то это очень плохо, т.к. это качественно но-
вый уровень управления войсками. А наше отступление это следствие 
потери уравнения.

Повёрнутые на Z войне
Если вам вдруг интересно, кризис на криворожском направлении 

опять был вызван огромным перевесом ВСУ в живой силе и технике, 
а не каким-то военным гением. 

Два, далеко не полнокровных, бата на 20+ км фронта, когда по учеб-
нику 10. Это надо было постараться до такой ситуации всё довести, а 
потом удивляться.

Русский тарантасъ
Одна из главных ошибок СВО с нашей стороны - летняя менопауза, 

во время которой война превратилась ...в войну, причем позицион-
ную. Для нас в первую очередь. Но, численность бойцов не измени-
лась. Не изменилась настолько, что бойцы согласны на любых долбо-
ебов у себя в тылу, лишь бы у них кто-то был за спиной... 2 человека на 
километровый участок фронта под Херсоном. А учитывая то, что дур-
ных нема, сидеть в окопе одному в 500 метрах от ближайшего товари-
ща, бойцы накаливаются в опорниках, при таких пропорциях - всегда 
и везде. Их даже брать не надо, можно мимо проехать. Почему Ген-
штаб зевнул эту качественную трансформацию войны? Не знаю, на-
верное, судя по докладам все выглядело звиздато. Как пошутил неве-
село мой воюющий товарищ «Москва» - «мы наступали в конце лета, 
но по 3 сантиметра в день». Теперь все сделалось наоборот. По мое-
му инсайду, пополнение наших обескровленных и вымотанных войск 
произойдет не раньше чем через столько-то недель. Укропы получили 
передышку и используют ее на всю катушку. Я бы на их месте не силь-
но радовался, а нам не стоит паниковать. Впрочем, никто и не панику-
ет. Сейчас у нас «наступально-оборонительные операции Миус-фрон-
та». 42 год, примерно. А что было после 42 года?

Анатолий Шарий
Тем временем в телеграм каналах уважаемых рос военкоров уже 

звучит предложение «откатиться» и не держать оборону в районе Да-
выдова Брода, Малой и Большой Александровки. 

Стратегически правильный «откат» позволит выстроить качествен-
ную оборону в более значимых населенных пунктах. 

О контрнаступлениях речи не идет, обсуждается исключительно ка-
чественная оборона. 
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Предполагается, что в ближайшие дни будет «откатывание» на но-
вые позиции. 

На местах по-прежнему не получают понятных распоряжений из 
центра, а объективные сообщения о ситуации, по мнению с мест, 
по-прежнему доходят на САМЫЙ верх в причесанном виде.

Поддубный |Z|О|V| edition
Лукашенко: Белоруссия принимает участие в спецоперации РФ на 

Украине, но своих военных не посылает. 
«Наше участие в том, чтобы не допустить распространения этого 

конфликта на территорию Беларуси во-первых. Во-вторых, не допу-
стить нанесения удара по Беларуси под прикрытием специальной во-
енной операции со стороны Польши, Литвы и Латвии. Как я говорил, 
в спину русским стрелять никто не будет с территории Беларуси. Вот 
наше участие».

Русский тарантасъ
Мира не будет, Зеленский лично запретил любые переговоры.
«Зеленский ратифицировал решение СНБО о невозможности про-

ведения переговоров»

Александр Жучковский
И слава Богу. Любое мирное решение с Украиной осенью 22-го столь 

же абсурдно, как и мирное решение с Германией осенью 43-го (хоть 
аналогия местами и хромает).

Олег Царёв
Меня спрашивают, какую силу имеет решение СНБО. Отвечаю — 

никакого. В Совете Национальной Безопасности и Обороны Украины 
заседают прямые подчиненные Зеленского. 

Как он скажет, так и проголосуют. В любой момент. Сегодня так. Зав-
тра по-другому. 

Решение СНБО — это либо попытка поднять ставки перед торгом, 
либо просто пиар Зеленского. Кроме того, с Зеленским и нет смысла 
что-то обсуждать. Он не субъектен. Если и обсуждать, то с хозяевами 
Зеленского в США.

СМОТРИ
Будем ждать либо изменений позиций нынешнего президента, ли-

бо дождёмся следующего президента Украины, который изменит свои 
позиции в интересах  украинского народа — Песков о решении СНБО 
о невозможности проведения переговоров с Владимиром Путиным

Олег Царёв
Фрагмент утреннего прямого эфира RussiaToday программы «Летуч-
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ка». Когда меня подключили, молодые ребята-ведущие высмеивали 
Байдена, который впадает в маразм. Реально смешно. 

Я немного выбился из общего настроения и рассказал о фронте. О 
том, что дальнейшее отступление может привести к поражению.

Байки из Спасской Башни
«В России тысячи экспертов, которые обсуждают, обсуждают, об-

суждают. Мозги. Придумывают сотни вариантов действий. Это пока-
затель неготовности. У инстинкта нет мозгов, инстинкт дает команду 
на один вид действий. Делай как всегда, когда ты в смертельной опас-
ности.  Вот и ответ. Когда страх, ужас, смерть постучится в каждую го-
лову, нация сработает как всегда в нашей истории. И это приведёт к 
победе.  А пока эксперты и болтуны - форма ура-патриотизма и него-
товности общества к победе».

Евгений Федоров, депутат Госдумы от «Единой России»

РИА Новости
Библиотекарь херсонской 51-й школы прятал от украинских нацио-

налистов за полками «Слово о полку Игореве» и другие русские кни-
ги, рассказала заведующая

Larkin
«Слово о полку Игореве» – одно из центральных произведений в 

курсе украинской литературы. Раньше преподавали и в русскоязыч-
ном и в украиноязычном курсе (да, было абсурдно, что школьники 
учат одно и то же на разных языках).

Кому и зачем нужна эта залепуха, я искренне не понимаю. Зато по-
нимаю, что доверия к нашей журналистике мы таким образом не до-
бьемся.

Colonelcassad
Судя по видео ВСУ из Давыдов Брода. после прорыва ВСУ у Золотой 

Балки и продвижения к Дудчанам, осуществляется отвод наших войск 
на криворожском направлении ввиду угрозы коммуникациям группи-
ровки на криворожском направлении. 

Причины по всей видимости те же - нехватка личного состава, не-
достаточная плотность фронта, отсутствие активно действующих ре-
зервов для контрударов.

Vоенкор Котенок Z
Как перехватить инициативу на украинском ТВД
1. Взять Чернигов. Для того, чтобы начать угрожать Киеву и нависать 

над Харьковом. Взял бы Чернигов и дальше не пошел, начал бы зака-
пываться. Сумы — украиномовные, а Чернигов — русский. Когда мы 
уходили из Чернигова этой зимой, люди на коленях стояли плакали: 
«Зачем вы уходите?». А вот тем, кто нас не ждет - «братьям» и «това-
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рищам» - я бы сейчас сделал  такой сюрприз. Чернигов можно взять, 
сформировав один армейский корпус.

Правый Григоров
Для того, чтобы ударить армейским корпусом, его надо иметь. И не 

просто иметь как Третий корпус с людьми и техникой, а иметь его бо-
еспособным.

Анатолий Шарий
«Стратегический откат», о котором я писал утром, осуществлен. И 

опять, традиционно, отдельных жителей забыли предупредить, а они, 
ввиду проблем с интернетом и полного доверия ТВ, не узнали. Сейчас 
односельчане водят к ним по домам гостей, которых они вряд ли жда-
ли.

Холмогоров
Любое бессмысленное и неэффективное применение ЯО приведет 

только к распространению на восприятие противником этой части на-
шего военного потенциала эффекта «бумажного медведя».

ЯО имеет смысл применять для достижения очевидного всем опе-
ративного результата недостижимого другими средствами. 

Но для этого должна быть армия, которая извлечет этот оператив-
ный результат. До чего далеко.

При этом наизготовку должны быть СЯС, дабы враг знал, что его по-
пытка «отомстить» нам закончится катастрофой.

А «символические жесты» лишены всякого смысла.
Давайте для начала нанесем пресловутые «удары по критической 

инфраструктуре». А с ЯО не будем заниматься болтовней и размывать 
ею серьезность этого аргумента.

Умный еврей при губернаторе
Надоели испуганные ядерной войной. Пугайтесь уже чего-то  дру-

гого, что ли, а?

Homo Politicus. Мария Сергеева
В предыдущих постах писала, мне год как кажется, что инициатива 

не за нами, мы делаем то, чего от нас ждут, отсекая другие возможно-
сти, а все наши ходы хорошо просчитываются и на них заранее гото-
вы ответы. В моей сфере это, например, было видно по тому, как сра-
зу 24го февраля были готовы в ЦИПСО и какая шоковая растерянность 
была у нас. 

Так вот, судя по разворачивающейся информационной повестке во-
круг возможного применения ТЯО, нас туда довольно неплохо зама-
нивают, эдакое «только не бросайте в терновый куст». А мы помним, 
что про Братца Лиса и Братца Кролика, и про бремя Белого Человека 
писал один и тот же парень. И хоть я ни разу не кадровый военный, 
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книжек по военной стратегии тоже читала достаточно, чтоб понимать, 
нельзя ходить туда, куда тебя настойчиво зовут.

Холмогоров
Справедливо отмечают, что гораздо эффективней применения ядер-

ного оружия будет полное закрытие околоземной орбиты. 
90% успехов Украины это западная разведка и спутниковая связь.
Снесение с орбиты всех спутников нивелирует и украинские успехи 

и западную гегемонию на много лет. Наши потери в спутниках будут 
меньше потерь Запада.

Что до угроз «стать мировыми изгоями». Мы в любом случае будем 
таковыми. Только без спутников об этом почти никто не узнает. Хехе.

Кстати, возможно, мирные предложения Илона Маска связаны с 
тем, что он понимает неизбежность развития событий в этом направ-
лении и нарастание угрозы для его спутниковой сети.

Нам пишут из Янины
Нет, Егор, 90% успеха Украины - чтение и творческое развитие со-

ветского БУСВ украинскими офицерами.

Сергей Миронов
Украинские военные преступники продолжают лебезить перед сво-

ими западными патронами. И даже пытаются с ними то ли заигрывать, 
то ли играть. Помните, была телевикторина, где участники соревнова-
лись друг с другом со словами: «Я угадаю эту мелодию со стольких-то 
нот»? Нечто подобное исполняют киевские деятели вместе с амери-
канскими вояками. Только хвастаются друг перед другом они прогно-
зами… взятия Крыма войсками укровермахта. 

Очередной ход в этой нелепой игре сделал товарищ Зеленского, по 
совместительству глава ГУР Буданов. Он пообещал, что Украина вер-
нётся в Крым до начала весны. Очевидно, этот горе-шпион имеет в 
виду весну следующую. Прошлый будановский прогноз («Будем в Кры-
му до конца 2022-го!») по какой-то причине не сбылся и, конечно же, 
уже не сбудется. Видимо, пришло время делать новый.  

А как его не сделать, когда вашингтонское начальство передало эста-
фету? На прошлой неделе экс-командующий армией США в Европе 
Бен Ходжес заявил, что к концу этого года ВСУ и нацбаты оттеснят со-
юзные войска к границам 23.02.2022. Ну а к середине 2023-го будут в 
Севастополе.

Понимаю, что американский генерал может не знать выражение 
про делёжку шкуры неубитого медведя. Но вот Буданов-то должен 
быть с ним знаком. И уж, конечно, он обязан понимать, что медведь 
со своей шкурой расставаться вовсе не планирует.

Напротив, готов обсудить что с украинцами, что со штатовцами и их 
визиты к себе в гости, и границы собственных владений. Так что играй-
тесь, господа, да не заигрывайтесь!    

https://t.me/holmogortalks/25362
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МАРДАН
Как только к процессу вместо пузатых отставников подключили ко-

манду Госуслуг, сразу все заработало.
Госуслуги - это одна из самых крутых вещей, которую создали (а 

главное - внедрили) в России за последние 10 лет.
Если человек, хочет пойти на войну, он не должен мыкаться по во-

нючим военкоматам, где он никому не упирался за фиксированную 
копеечную зарплату, стоять в коридорах, дожидаться своей очереди, 
объяснять и доказывать, что он хочет Родину защищать.

Есть желание, есть смартфон, 10 минут тыканья в экран, электрон-
ная очередь и тебе уже выдают персональный «Шмель» - жарить пе-
тухов. Вот так должна работать прекрасная Россия будущего. 

Когда мы разгребем кучи дерьма, которые валятся на нас ежеднев-
но как с самосвала Белаз, все будет устроено именно так.

Что-то знаю / Павел Данилин
Задумайтесь над тем, сколько трагедий и семейных драм случилось, 

сколько нарывов и гнойников вскрылось за последние месяцы, и осо-
бенно за последние две недели.

У меня есть знакомая семья, где дочка прямо сказала: Папа, шел бы 
та нахер, ссыкло, знать тебя и видеть не хочу, сиди, осбосратыш, в сво-
ем Ереване, а я поехала в Москву к друзьям, к Родине. 

Есть семья, где жена вилась за муженьком, считая его каменной 
стеной, брутальным челом и вообще - настоящим мужиком. А теперь 
она живет с тряпкой, которая готова все предать и все продать, лишь 
бы ей - тряпке - было комфортно. 

Слышал от знакомого, что его бывшего друга прокляла теща, как 
мокроштанника и гниду. 

Слышал, как какой-то очередной хипстер, не служивший, с очками 
как биноклями и плоскостопием круче, чем у моржа - сбежал на ве-
лике в Верхний Ларс, бросив жену с ребенком. Я, говорит, воевать не 
хочу. Да нет, сказали ему родные - ты просто трусливое говно.

А с другой стороны, сколько жен сейчас гордятся своими мужьями, 
хоть и сквозь слезу, но гордятся. И сколько мужчин смогли почувство-
вать себя настоящими гражданами страны. Сколько оказались на нерве 
истории. Сколько получили шанс сделать в жизни великое и важное...

Старший Егерь
Мобилизованные из Оренбурга офицеры пожаловались начальни-

ку учебного центра на условия содержания. Спать им приходится на 
полу на матрасах — кроватей в расположении нет. Люди задали пол-
ковнику, который командует полком, вопрос о том, почему нет долж-
ностей согласно их военно-учетным специальностям. На это полков-
ник ответил им: «Вы же понимаете, что мы набираем мясо». После 
этого военные написали письмо Владимиру Путину.

https://t.me/mardanaka/10916
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На сторону оренбуржцев жестко встал губернатор Денис Паслер 
(молодчага!), после чего в часть выехала с проверкой военная проку-
ратура.

Холмогоров
Конечно то, что сказал военком обнажает страшную ловушку.
В первую волну мобилизации в общем и целом взяты наиболее бо-

еспособные кадры с гражданки, значительная часть которых отвечает 
трем критериям. Военные специалисты с опытом.

При этом возможно отношение к ним на всех уровнях как к мясу в 
духе этого военкома. И вполне вероятно, что значительная часть ко-
мандования будет относиться к ним как к мясу, телами которого будут 
перекрывать дорогу украинским танкам. «Танкист? Ну и ложись под 
танки».

То есть перед нами реально угроза что на мясо пустят специалистов 
из первой волны. А в следующей специалистов уже будет меньше.

При этом не будем эльфами. Сейчас во многих местах нужно реаль-
но перекрывать дорогу телами, коих не хватает. 

Но такой расход кадрового ресурса (про сбережение народа и гу-
манность я уж и не говорю) - это путь к катастрофе.

Alex Parker Media
Все возмущаются, что кто-то назвал мобилизованных мясом. На са-

мом деле это правда, как бы кому и не было обидно. По моим прикид-
кам, чтобы выбить кадровый авангард ВСУ, который Украина нарабо-
тала за последние 8 лет нужно будет где то миллион смертников с на-
шей стороны. Нет, я не говорю, что из миллиона погибнут все. Думаю 
погибнет где то 40% - около 400 тысяч. Но при этом потери для Укра-
ины, которая имеет в 5 раз более низкий мобилизационный резерв, 
эти станут шоком, геноцидом и натуральной национальной катастро-
фой. От этих потерь Украина не оправится никогда. Мы же эти 400 ты-
сяч даже и не заметим. Ибо Велика Россия.

Kotsnews
«Первую атаку надо пережить, морально». 
Боец с позывным «Людоед» обратился к мобилизованным. Сам во-

юет три месяца. На гражданке был… директором кладбища.
«Людоед» посетовал на то, что из 23 человек у него осталось 7. «Люди 

нужны, это ресурс который самый главный. Ждем их, не надо боять-
ся»

Стрелков Игорь Иванович
И у кого-то еще остались вопросы - почему наша пропаганда прои-

грывает укро-зомби? Да потому, что придурки кругом.
Первый (самый незначительный) придурок - боец, выбравший та-

кой позывной;

https://t.me/holmogortalks/25356
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Второй придурок - это известный военкор Саша Коц, взявший ин-
тервью у бойца с таким позывным и предложивший его СМИ;

А дальше - следуют то ли придурки, то ли вредители в руководстве 
этих самых СМИ, поспешившие размножить и «вывести в топ» «Лю-
доеда».

И - самое непоправимое - что никто их (этих придурков и вредите-
лей) не накажет и даже не осознает необходимости подобного.

REVERSE SIDE OF THE MEDAL
Людоед нормальный мужик. Вся война держится на Людоедах !

Alex Parker Media
У будущего пушечного мяса не плохо бомбануло от моих постов о 

реально необходимых нам масштабах мобилизации в один миллион 
штыков. Это очень-очень хорошо. От комментариев в духе: «Сыноч-
ка жалко, мамка ведь не для войны растила» от запуганных 40 летних 
детей орал натурально в голос. Рекомендую готовиться к неизбежно-
му, начать собирать деньги на толковую снарягу, заняться спортом и 
почитать чего то по военной тактике. Пригодится, может дольше про-
живете. А истерить у меня в комментариях вам ну ни как не поможет. 
Точно так же здесь истерили два месяца назад, когда я писал посты, 
что мобилизация будет. Сорокалетние дети доказывали, что ее не бу-
дет потому что это конец режима и Путин никогда на это не пойдет. 
И чего мы видим теперь? Теперь вы сидите дома и укакавшись трясе-
тесь от самой возможности получения повестки. Кто оказался прав? Я 
оказался прав. Если в эту первую волну вам повезет, то во вторую, уве-
рен, до вас очередь дойдет обязательно. Что лично меня воодушев-
ляет. Считаю, что для улучшения генофонда нации на фронт нужно от-
правлять в первую очередь тех, кто сильнее всего этого боится. От ва-
шей гибели Родина не потеряет вообще ничего. Без ваших запуганных 
истерик в комментариях я уж как-нибудь проживу. А больше от вас все 
равно толку никакого нет. Всем привет.

Образ будущего
Вбросы и провокации «западных источников» о возможности при-

менения Россией ТЯО в Кремле воспринимают как прямую угрозу, а 
не как «обеспокоенность запада».

Применение ТЯО в текущих условиях до сегодняшнего дня не рас-
сматривалось. В Кремле считают, что даже реальное рассмотрение 
вопроса применения ТЯО несёт в себе апокалиптический сценарий. 

Любые вопросы ТЯО все башни воспринимают как тактику запада 
по управлению повесткой в период принятия решений. 

Тема ТЯО – это искусственная накачка вакуума в отсутствии  офици-
альных новостей. 

Провалы на юге и юго-востоке дополнительно подогревают обста-
новку помимо нарастания эскалации относительно мобилизации. 

https://t.me/rsotmdivision/1579
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Тема подаётся в провокационной манере как «шантаж Кремля», за 
которым «ничего не стоит».

Поэтому РВСН приведены в режим повышенной готовности. Чтобы 
стояло.

Выполнение приказа четко указывает на тот факт, что это делает-
ся открыто и так, чтобы у западных стран не осталось в этом никак со-
мнений. С 3:45 утра по Москве спутниковая группировка стран НАТО, 
наблюдающих из космоса за территорией РФ, увеличена с 210 КСА до 
430.

НЕЗЫГАРЬ
Политолог Сергей Станкевич – о возможности применения РФ ядер-

ного оружия. 
Заявление Владимира Путина при объявлении первой мобилиза-

ции в новейшей истории РФ носило, несомненно, доктринальный ха-
рактер: «В случае угрозы территориальной целостности нашей стра-
ны и для защиты России и нашего народа мы, безусловно, применим 
все доступные нам системы вооружения». 

Эта формула безусловно, включает в себя готовность к применению 
ядерного арсенала, причпм основанием для такого шага служит уже 
не только «угроза существованию государства», но и угроза целостно-
сти территории. А территория в понимании и Москвы  только что при-
росла за счет присоединяемых земель, отошедших от Украины. 

Стало быть, покушения на эти новые территории тоже могут пресе-
каться тактическим ядерным оружием? Прямого ответа на это нет.

Логика Маркова
Все обсуждают ядерный удар России по Украине. И Запад приго-

товил не ядерный, но сметающий ответ. Но не возможен ли ядерный 
удар США по территории Украины? 

Нанесут и обвинят в этом Россию. Они уже отработали террор под 
чужим флагом. Модель у них отлично проработана. 

 1. Ведь 2 месяца бьют по Запорожской АЭС и обвиняют в этом Рос-
сию.

2. Взорвали Северный поток и обвинили в этом Россию.
3. А в начале ноября, как Путин соберет большую армию, они уда-

рят ТЯО по русской Одессе и обвинят в этом Россию. Их им не жалко. 
4. И нанесут «ответный» сметающий неядерный удар по России. 
5. А перед этим СБУ  взорвут грязную атомную бомбу в российском 

городе. В Донецке например. Ну чтобы убедительнее были обвине-
ния России.

6. Заодно и Байден на этом фоне выборы выиграет в ноябре.
Мне кажется удар ТЯО под чужим флагом очень реалистичный сце-

нарий. Он дает Вашингтону огромные выигрыши по всем направлени-
ям. Нет сомнения, что этот вариант на столе среди остальных опций. 
Уж больно он выгодный. США единственные в мире кто уже бросил 

https://t.me/russica2/48707
https://t.me/logikamarkova/3692


ОГЛАВЛЕНИЕ 87ЧЕТВЕРТОЕ ОКТЯБРЯ

атомные бомбы и выиграл от этого.

Рыбарь
Россия жахнет ядрёным батоном. Или нет?
Если почитать украинскую и западную прессу, то возникает устой-

чивое впечатление, что мир стоит на грани ядерной войны. 
Все в унисон вторят, что Россия вот-вот применит сперва тактиче-

ское, а потом обязательно и стратегическое ядерное оружие, проиг-
норировав наличие у себя целой номенклатуры вооружений (напри-
мер, трех и пятитонные ОДАБы).

Объясняют это многими факторами: необходимостью обвинить 
Киев в грязной провокации, свалив на него инсценировку инцидента, 
нехваткой войск и желанием сохранить лицо или же просто показать 
всем «Кузькину мать». 

Обычные осенние проверки боеготовности и учения по России при-
нимают за подготовку к нанесению ядерного удара. Какие-то другие 
доводы не работают — да они и не нужны. Военно-политическому ру-
ководству рисуется образ тирана, деспота и обезьяны с гранатой в кру-
гу очень уважаемых людей. 

Все ждут промежуток с 5 по 10 октября, когда Россия для защиты 
своих территорий непременно применит ядерное оружие. Ни у кого 
даже сомнений в этом нет. 

Что ж. Если таковое случится, мы все с вами окажемся в новой ре-
альности. В той самой, где развеиваются создававшиеся на протяже-
нии десятилетий мифы о мощи, неуязвимости, невозможности и не-
прикосновенности. 

Если таковое решение будет принято, то хочется просто попросить 
лиц, принимающих решений: сделайте нам второй Яворовский поли-
гон (внимание, не путать с Семипалатинским полигоном!). Чтобы мас-
сово, наверняка и весь мир в шок. 

Не надо из ТЯО бить по посадкам, где окопалось полтора землеко-
па. А то мы же знаем, как некоторые цели в упор игнорируются, зато 
выбираются какие-то абсолютно левые. 

Кстати, говорят возле Чернобыльской АЭС на границах с Белорус-
сией огромная концентрация иностранных боевиков. Но мы ни на что 
не намекаем.

Стрелков Игорь Иванович
Избегая наметившегося окружения, ВС РФ отошли по всему фронту 

реки Ингулец восточнее ранее захваченного плацдарма противника 
на указанной речке.

Оставлен ключевой н.п. Давыдов Брод (за который два месяца ве-
лись ожесточенные бои) и еще ряд крупных сёл в его окрестностях. От-
ход продолжается. По всей видимости - целью командования нашей 
группировки является сокращение линии фронта хотя-бы до состоя-
ния создания непрерывной (а не очаговой) линии фронта, прикрыва-

https://t.me/rybar/39751
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ющей Берислав и Ново-Каховскую дамбу.
 
Ꙃаставный
Сейчас вся надежда на 300 тысяч русских резервистов. Только они 

могут прекратить оставление русских городов, и начать возвращать уже 
оставленные. К сожалению, тех героических сил, что пытаются сдер-
живать супостата на наших новых границах — драматически мало.

Анатолий Шарий
Ну, судя по ситуации на фронтах, Киеву на самом деле уже не инте-

ресны переговоры с Москвой, потому что в них нет смысла. Это логич-
но.

Vладислав Угольный
«Теперь с нашей стороны должны последовать меры либо по вы-

воду группировки из потенциального мешка, либо меры по ликвида-
ции вражеских выступов в Андреевке и Дудчанах», — вчерашний об-
зор ситуации в Херсонской области.

К сожалению, был избран первый вариант — оставить землю, со-
хранить войска. Из потенциального мешка наших вывели, насколько 
организованно — покажет время. Вроде бы погиб командир полка с 
нашей стороны, деталей пока нет.

Пропаганда сейчас повторяет мой вопрос от второго октября: «Цель 
нахождения нашей группировки так далеко на северо-запад, неизвест-
на. В ситуации нашего наступления эти позиции важны, мы угрожали 
Кривому Рогу. Зачем мы там в оборонительных боях - лично мне не 
известно». 

Пропаганда не так уж не права, вопрос действительно важный. Но 
его необходимо было задавать до непосредственно отвода. Теперь 
это смотрится как оправдание. Но, вообще, несмотря на горечь отсту-
пления, вопрос имеет право быть заданным.

Новая конфигурация линии фронта на данный момент не известна. 
Пройдет некоторое время, пока украинцы зачистят захваченную опе-
ративную пустоту. Так что необходимо несколько дней и будем знать 
точную линию фронта.

Учитывая деблокирование бывшей «Андреевской кишки», спустя 
много времени таки ставшей «Андреевским плацдармом» опасение 
вызывает не Берислав, все еще имеющий зону безопасности, а воз-
можность флангового обхода Снигирёвки.

В целом, отказ от ликвидации «Андреевской кишки» — неизвестно 
чем обусловленный: сил не хватило или желали расстреливать хохлов 
там — сейчас привел к негативным последствиям.

Херсон.ру
Наши отошли на севере области. Честно скажу, я этого ожидал. Этот 

район был занят в самом начале СВО, в ходе наступления на Кривой 
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Рог, от которого пришлось отказаться, более того, тогда союзным си-
лам пришлось несколько откатится назад и фронт примерно с мая на-
ходился в относительно статичном положении.

 По сути, образовавшийся выступ стал для российского командова-
ния «чемоданом без ручки», не имеющим стратегического значения, 
но требующий значительных сил для его удержания.

Рыбарь
Самое глупое оправдание, которое только может быть при пораже-

ниях на поле боя, — это сказать, что какие-то «земли или плацдарм не 
обладают стратегической важностью».

Мы не знаем, кому именно подконтролен ресурс Херсон.ру. Не ве-
даем, кто именно туда ставил вот это сообщение. Если честно, грешим 
на представителей оборонного ведомства или отставных выходцев от-
туда. Но это так, наши досужие домыслы. 

Заявить, что Криворожский участок фронта, который был занят ещё 
в феврале-марте, был «чемоданом без ручки» может очень...недалё-
кий человек. Мало того, что это часть Херсонской области — террито-
рия Российской Федерации — так ещё он относительно удобен из-за 
реки Ингулец на западе, прикрывающей левый фланг, и реки Днепр 
на правом фланге. 

Криворожский участок фронта был важен для развития наступле-
ния на Никополь (с целью обезопасить Энергодар) и Кривой Рог как 
город-символ (по крайней мере, в глазах местного населения — это 
ведь родной город Зеленского).

 
Kotsnews
Меня тут упрекают, что я своими новостями вгоняю людей в де-

прессию. Дескать, нужен позитив. Ну время такое, хороших новостей 
в ближайшее время не будет. Ни с Херсонского фронта, ни с теперь 
Луганского. 

У нас на многих участках наступила, скажем так, усталость после дли-
тельного наступательного периода, в ходе которого были освобожде-
ны большие территории. А вот держать их сил уже не осталось. 

Почему так? Потому что тупо не хватает людей. Хотя наверняка в 
«штатках» все выглядело иначе. Нужны были эти оплеухи, чтобы все 
поняли, как оно на самом деле. После чего и объявили частичную мо-
билизацию.

Противник же вводит в бой подготовленные резервы, реализует 
преимущество и в людской силе, и в разведданных. Время, которое 
они провели, отступая и в обороне, Киев использовал для подготовки 
новых боеспособных соединений.

Можно посыпать голову пеплом и рвать волосы на груди с криком 
«Все пропало!» Но нам сейчас нужно делать то же самое - готовить лю-
дей, чтобы разбавлять ими обескровленные подразделения. Решать 
проблемы взаимодействия и связи. Налаживать тылы.
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Проехали сейчас от Кременной до Сватово. Паники я не вижу, шап-
козакидательства тоже. Мужики готовятся к тяжелым боям за терри-
торию Российской Федерации. Которую нам предстоит отвоевывать, 
когда оперативный кризис СВО будет преодолен.

Образ будущего
Интересно будет посмотреть, использует ли Евгений Пригожин свою 

хорошо обученную армию в послевоенный период.
Конечно, никакой «крышей Ковальчуков» он не пользуется, а ведёт 

свою собственную игру. Все эти клише бессмысленны.
Это игра полководца легионеров. Которых становится все больше, 

а выживают сильнейшие и злейшие, теперь уже и с уголовным про-
шлым.

Равно интересно, какого уровня Колизей предоставит власть для 
игрищ этих легионеров. 

Понятно, что у страны все больше задач в Африке, а в проекте и Ла-
тинской Америке. Но ведь ресурсы откуда-то надо брать. Их Пригожин 
и ищет. Вооружён и очень опасен.

Раньше всех. Ну почти.
Поставки США вооружений Украине приближают к опасной черте 

прямого военного столкновения РФ и НАТО — МИД РФ

Бульба престоловъ
Небольшой хинт для армянских дипломатов: прямым столкновени-

ем можно было пугать только до того, как ВС РФ начали всухую проё-
бывать ВСУ. Не после.

Ну и массовые поставки действительно крутого оружия: HIMARS, 
арты, корректируемых снарядов — начались после Стамбула-1 в кон-
це марта. После начала войны и до Стамбула ничего не поставляли — 
боялись. До начала войны успели поставить средства ПТО и наладить 
ПВО, благодаря переносу войны на год ради саммита Байден - Путин.

Холмогоров
Поражение России на Украине будет означать поражение России 

как таковой, поражение национального мифа русских о несуществую-
щем Русском мире. И скорее всего поражение окончательное.

(Какая-то брифнутая мразь)
***
За исключением слова «несуществующий» блядина в данном слу-

чае сказал правду.
Поражение на Украине будет означать крах русского национально-

го мифа и самосознания.
Это значит, что победа должна быть одержана. Если надо - ценой 

существования Украины. Если надо - ценой существования мира.
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Мы не должны дать вычеркнуть себя из истории. Если что - история 
должна кончиться вместе с нами.

Правый Григоров
Егор, вообще только люди ничего не понимающие во Вселенной 

могут думать, что «мы в Рай, а вы просто сдохнете» – это просто кро-
вожадность или «Путин сошёл с ума».

Это вовсе не угроза миру, что без России его не будет. Это абсолют-
но точный прогноз. Не потому, что мы хотим увести с собой мир в Рай 
в каком-то самопожертвовании.

Проблема в том, что за прошедшие тысячу лет сложилась такая си-
туация для человечества, что без России оно существовать не может. 
Мы не претендуем на то, чтобы владеть мировым порядком, но мы 
существуем для того, чтобы этот миропорядок был.

А теперь задайте себе вопрос? А кто хочет уничтожить человече-
ство? Кто хочет уничтожить Россию, чтобы не было человечества? Вот. 
Ответ вы поняли.

А если вы поняли ответ, то вы поймёте теперь и природу войны.

Димитриев
Мой товарищ Алексей Живов порекомендовал написать пост с ци-

татами из прогнозов предыдущих месяцев, чтоб «зафиксировать ин-
теллектуальную победу». Он помнит, что я по возвращению с киев-
ского фронта все понял и в общем довольно точно предсказал после-
дующие события - что победного сценария в этой войне нет. Но, знае-
те, я сам не люблю посты в стиле «а я вам говорил». Ну и вообще счи-
таю, что слова с этого момента будут значить все меньше и писать не 
совсем не хочется. 

А что будет много значить? Сейчас скажу вещь не очень понятную, 
но важную: готовьте горизонтальные связи! Государство будет пока-
зывать все больше свою неадекватность и неспособность отвечать на 
вызовы. Потому стабильность, правопорядок, взаимная поддержка - 
это ваще личное дело. Необходимо искать людей, которые психиче-
ски стабильны, видят ситуацию так как вы сами, которые готовы к са-
моорганизации. Думаю, что со временем вся Россия будет напоми-
нать большую Нарядную Республику. И многие социальные практики 
будут теперь вашей ответственностью.

Правый Григоров
Я помню, что когда Игорь вышел из-под Киева, то проклял всё рус-

ское движение, сказал нам, что мы такие же как укронацисты, что наши 
солдаты ни чем не лучше укросадистов, а наши женщины такие же 
жестокие как укроинские, что наше государство отсталое, да и вооб-
ще нам не хватает демократии. Бывает, сломался человек, хотя дол-
го входил к нам в доверие. Я вовсе не отрицаю определённого пони-
мания Игорем проблем нашей армии. Но проблема Игоря заключает-
ся не только в том, что он сломался, а в том, что он абсолютно не зна-
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ет и не понимает русской истории, ничего не знает о нашем народе, а 
главное, он не понимает природы, характера и целей войны, потому с 
конца марта занимается агитацией за похабный мир. Игорь не пони-
мает метафизики добра и зла в этой войне. В принципе он перестал 
отличать добро и зло. 

Впрочем если раньше он просто агитировал за похабный мир, ко-
торый к его неудовольствию сорвали безумные патриоты, то потом 
он стал агитировать, что России нужны реформы, а для реформ необ-
ходимо поражение в войне, сменяемость власти, то есть Верховного 
главнокомандующего. Более того, недавно он дописался уже до того, 
что крушение России уже неизбежно, что мы Титаник, который уже то-
нет и ничего спасти Россию не может.

А мы будем не только реформировать Россию во время войны, но и 
сами идём на войну и вернёмся домой с Победой, которую такие ру-
мыны считают невозможной. 

Политика, друзья, это искусство невозможного. И мы это невозмож-
ное сделаем. И иного выбора у нас нет. Потому что Победа или смерть.

Zаписки авантюриста
Ещё раз. Пока мы пятились до Краснодона, на карту Донбасса гене-

рал Теплинский рисовал стрелочки, ставшие потом русскими БТГ, Ил-
ловайским котлом, собачками-людаедами с конечностями украинцев 
в зубах, горами горелой техники, драпом хохлов. Да, ситуация слож-
ная, да, локальная жопа да, может лично мы погибнем, но финаль-
ный результат неоспорим. Украины не будет. Лишь бы они на моем 
направлении не начали наступать сейчас, я безумно хочу отдохнуть 2 
недели после 3 месяцев напряжённой работы. А потом - хоть трава не 
расти.

Бульба престоловъ
Сейчас у охранителей принято писать в начале поста «мы конечно 

победим, но…». Дальше идёт объёмное описание чудовищных, нере-
шаемых проблем. 

Ну или, наоборот, в конце: «всё равно враг будет разбит, победа всё 
равно будет за нами».

Беда в том, что эти подписи в начале и в конце уже давно ритуал. 
Как Отче Наш, которому научила бабушка в детстве. Бабушка давно 
умерла, а молитву читаешь по инерции, уже всерьёз ни во что это не 
веря. 

Военно-политическая мысль РФ сейчас свелась к двум направлени-
ям: надежда на чудо и победа вопреки. Вот только чудес не бывает, а 
победа вопреки это редкое исключение. 

И такие люди не осознают цену войне вопреки, что ВОВ стала демо-
графической пирровой победой. И больше на такие «победы» у рус-
ского народа сил нет.

Для России победы вопреки перестали работать после 1812 года, 
начиная с Крымской войны. Весь последний век Россия уменьшается 
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в размерах, а русский народ вымирает. В 1914 году в Российской им-
перии проживало 10% человечества, около 170 млн. человек. В США 
проживало около 100 млн. Сегодня в США проживает 330 млн. чело-
век, в РФ — 145 млн. Это цена ваших побед вопреки. 

Сегодня мир не заметит, если всё население РФ исчезнет. Каждая 
война или «победа» вопреки стоила России миллионов трупов, рево-
люций, развалов, голода и отставания.

Побеждать нужно не через но, а просто. Побеждать нужно не во-
преки, а благодаря. Готовиться нужно не во время войны, а до неё. 
Цена обратного — русские жизни. Не все, увы, это поняли.

Старше Эдды
Оперативный кризис на юге очевиден. Ситуация очень похожа на 

ту, что была под Балаклеей, Изюмом и Купянском. Хохлы, как и преду-
преждали умные люди, нанесли 2 главных удара, но на юге ситуация 
как мне видится гораздо тяжелее, чем на севере. 

Наши ошибки очевидны и сейчас чтобы их исправить, южное ко-
мандование должно подготовить города,  Берислав, Новую Каховку и 
прежде всего Херсон к обороне. К настоящей обороне, по всем пра-
вилам военной науки. Ругать сейчас кого-то смысла нет, все уже ска-
зано давно. 

И да, как бы не хотелось сейчас бросить в бой мобрезерв, делать 
этого нельзя, по крайней мере массово. Они должны быть подготов-
лены, оборонять придётся имеющимися сейчас силами, тем более их 
для оборонительной фазы на подготовленных рубежах, достаточно.

Роман Сапоньков
Друзья, я знаю, что вы ждëте от меня комментарии о ситуации. Од-

нако, я реально не знаю, что вам сказать.
Отступление с севера правого берега Херсонской области это ката-

строфа. Высокополье, Любимовка, Большая Александровка, Давыдов 
брод, эти места были обильно политы кровью наших воинов. 

Я только хочу сказать поддержки нашим парням. Мы в вас верим и 
гордимся. И не обращайте внимания на индивидуумов, которые бо-
леют за вас как за сборную России по футболу.

Стрелков Игорь Иванович
Как, наверное, жаль некоторым, что на фронте под Херсоном сейчас 

нет Стрелкова... (А еще жальче, что его пару недель назад не было на 
фронте под Харьковым, и позавчера - под Лиманом)! Вот как-бы было 
здорово и удобно сообщить, что «беглокомандующий, имея огромное 
количество оружия, без боя сдал украм города... (нужное вставить) и 
половину (всю) территорию ... (нужное вставить) области и оставил 
украм огромные трофеи».

Таким образом - не надо было-бы оправдываться за «успешную пе-
регруппировку» из Балаклеи (сдана с боем за сутки), Изюма (сдан без 
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боя), Купянска (сдан с боем за 1 сутки), Волчанска (сдан без боя), Ка-
зачьей Лопани (сдан без боя), Лимана (сдан после упорных тяжелых 
боев для избежания окружения) Высокополья, Давыдова Брода и т.д., 
и т.п.

А теперь приходится вместо Гиркина (Гиркинда, Дыркина и т.п.) от-
дуваться большим уважаемым генералам со многими звёздами на по-
гонах и на могучих грудях.

И перспективы, знаете ли, впереди тоже «вполне зияющие». Мо-
жет, еще не поздно пригласить хорошо проверенного «козла отпуще-
ния»? А потом, когда ему удастся стабилизировать фронт - можно бу-
дет его обвинить снова виноватым во всём и за всё.

(П.С. Но я вынужден предупредить - в числе наиболее необходимых 
способов восстановления фронта у меня непременно предусмотрены 
расстрелы наиболее выдающихся виновников его краха, а также всех, 
кто попадется под руку при невыполнении своих насущных для фрон-
та обязанностей. Так что если решитесь - не обезсудьте).

Русский тарантасъ
Разговаривал с родным человеком, который ввел себя в состояние 

уныния и смятения с помощью сети Интернет. Пришлось провести, как 
писали раньше в тех же самых интернетах, «тихую православную за-
душевную беседу». И всхлипывания пациента становились все реже, 
пока совсем не сошли на нет...

 Привожу свой монолог:
- Смотри, с первых же дней СВО, Бог сразу же явил нам свою волю - 

«просто и быстро не будет». Вот на Гостомеле все стало понятно. Даль-
ше. Зачем ОН так сделал? От чего не дал нам быстрой, легкой и мало-
кровной победы? Мы же воюем с абсолютным Злом! Почему?

 Ему не понравилось, как мы все погрязли в хвастовсте, лжи, себялю-
бии. И Бог решил показать нам много интересного, обидного, боль-
ного. До чего бы мы не дошли сами или дошли, когда было бы слиш-
ком поздно, во время настоящего, очередного и дежурного «Дранг 
нах Остен»: Армия у нас требует ээээ системной перестройки, хотя бы 
потому что не соответствует реалиям времени. 

  ОН ущучил и вывел на чистую воду настоящую тьму гадов бывших 
ложными кумирами...и просто гадов, типа идиота режущего шины на 
машинах с Z. Так бы мы про них никогда не узнали. 

  И наоборот, многие, считавшиеся ментальными педерасами ока-
зались порядочными.  

  Бог взял и почистил нашу страну, как чистят фановые трубы на ко-
раблях, подавая в канализацию воздух под давлением. Примерно 400 
тысяч «чужих» выдуло из страны. Мы бы, при других обстоятельствах, 
от них бы никогда не избавились! Вся это х...та вполне уютно себя чув-
ствовала, как воши по исподнему Родины ползали, грелись там и со-
сали кровушку.

  Мы приросли несколькими миллионами жестких, рукастых, ум-
ных, НАШИХ людей. Такое добро ни в каком магазине не купишь и из 

https://t.me/DmitriySteshin/6080
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Европы не завезешь.
 Причем, Божье увещевание было выполнено по всем традицион-

ным канонам: «пока гром не грянет...». Ну а как иначе? Все идет в 
рамках божьего промысла, так, как шло сотни лет, повторяясь из века 
в век. Богу нужна Россия, мы стараемся жить по правде. Он это ценит.

Бульба престоловъ
Окстись, пидор. Задушевную беседу о путях господних он провёл. 

Сначала военкрысы заменили собой военных стратегов, теперь уже 
батюшек заменяют. Ужас.

МАРДАН
Дмитрий Стешин говорит о том, что мучительно колотится к любой 

голове - почему так? за что? что делать?
А почему собственно все должно было быть как-то иначе? Мы что, 

не понимали, насколько все прогнило? насколько все было сшито на 
живую нитку, наскоро, «на потом»? 

Мы не видели, что вся система живет словно в гипнотическом сне, 
повторяя в бреду бессильные, пустые слова, в которые никто не ве-
рит?

Мы не знали, что масштаб показухи и вранья такой, что не снился и 
позднему СССР?

Знали. Видели. Понимали.
Сейчас мы расплачиваемся за это.
Господь пока очень легкой ценой с нас берет? За революцию и граж-

данскую войну взял сильно дороже.
Надо работать. Стиснув зубы. До кровавых мозолей. Ради тех, кто на 

фронте. Ради тех, кто туда еще уйдет. Это наша война. Это будет наша 
победа. Или... 

Никаких «или»!

Логика Маркова
Истину говорю вам, - все разговоры о страшном бардаке в армии 

России и глупости российских генералов это все паника и не правда. 
1. Бардак вообще везде, и у наших врагов тоже бардак.
 2. Генералы у нас не хуже вражеских. 
3. И это наши генералы. 
4. И в трудные моменты им нужны ваша поддержка, а не улюлюка-

нье. 
5. Но конечно, ваша гражданская позиция это ваше право и ваша 

обязанность.
6. Но поспокойнее надо, поспокойнее.
7. А нашему политическому руководству, конечно надо намного 

жёстче. И быстрее.

https://t.me/bulbe_de_trones/2307
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РИА Новости
Пушилин заявил, что у украинских военных нет шансов удержать 

позиции возле Кременной и что в планах союзных войск освободить 
Красный Лиман.

Бульба престоловъ
Наша воинская элита, самые заслуженные и опытные офицеры из 

существующих у России пишут, что противник пошёл в прорыв. Про-
щаются. На всякий случай. Впервые за 15 лет вижу такие слова от них. 
Если они полягут, то дальше только вниз.

Voенкор Котенок Z
По некоторым данным, свечение в небе, о котором сообщают жи-

тели Белгорода, также наблюдалось в Подмосковье и Омске. В каче-
стве версий — испытания лазерного комплекса «Пересвет» либо пре-
ломление света в атмосфере. При этом не обязательно, что во всех го-
родах явление имеет одну и ту же природу.

Юрий Баранчик
Сообщают, что сегодня было впервые применено новейшее ору-

жие РФ. Обстоятельства и тип вряд ли мы узнаем, но свечения в небе 
сегодня видели многие.

Репортёр Руденко V
Сегодня было впервые применено новейшее оружие РФ. По обсто-

ятельствам вряд ли мы узнаем, но свечения в небе сегодня видели 
многие.

Бульба престоловъ
Русские люди, отпиздите его кто-нибудь, пожалуйста. Сил уж нет.

Джига на могиле |Z
Свидетели Вундервафли.
Защитная реакция человеческой психики на поражения государ-

ства.

Образ будущего
В ответ на указ Зеленского запретить все переговоры с РФ Москва 

передала Киеву условия мира, строящегося на принятии судьбы  вновь 
приобретённых территорий и окончании боевых действий. 

В случае принятия положительного решения без предварительных 
условий начнётся новый этап. 

Отказ же запустит последствия непредсказуемого масштаба и мо-
жет стать началом полной потери украинской государственности.

Военный и сопутствующий ущерб для Украины будет весомым. 

https://t.me/rian_ru/180413
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Условия предложения, от которого трудно отказаться, будут озвуче-
ны публично, если предложение будет проигнорировано.

Холмогоров
Иногда, полюбовавшись на состояние наших вооруженных сил го-

ворят:
- Что же с нами сделают США и НАТО, если такое происходит в не-

довойне с Украиной?
Ну так для того добрый Боженька и послал нам Украину сейчас, что-

бы мы потом не удивились и не разбежались, когда попрут США и 
НАТО.

Потренируемся на хохлах, а потом на груди нашей засияет медаль 
за город Вашингтон.

Господь дает крест по силам и на вырост.

МИГ
Говорят, что мы на пороге серьезных кадровых перемен.
Главное - не споткнуться.

Говорит Долгов 18+
Спрашивают в боте обратной связи - могу ли подтвердить инфор-

мацию о предстоящих кадровых изменениях.
Да, подтверждаю. Причём хочу дополнить коллег, что речь о идёт о 

серьёзных кадровых изменениях. Решение по ним уже принято.

Vоенкор Котенок Z
О будущих перестановках северный ветер напел. Даже с именами 

нашептывал. Главное, чтоб справились.
Согласен с коллегами. 

Бульба престоловъ
Будет эпичный гвоздь в крышку гроба, если кадровой переменой 

окажется предоставление Кадырову федерального силового поста. 
Тогда сразу ползите на кладбище.

Я не уверен, что так будет, но Новиопия всегда выбирает худшее ре-
шение из возможных. А это худшее. Поэтому рано или поздно мы это 
увидим.

https://t.me/holmogortalks/25392
https://t.me/mig41/21079
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ПЯТОЕ ОКТЯБРЯ

Анатолий Шарий
Когда читаю в российских тг каналах о «подготовке кадровых изме-

нений», иногда еще это называют «серьезная подготовка кадровых 
изменений» или «подготовка серьезных кадровых изменений», всег-
да злюсь. 

Понятно же, что так не бывает. Пишут люди, далекие от реалий. 
Потому что подготовка кадровых изменений не может начаться без 

подготовки к подготовке кадровых изменений. 
А подготовка к подготовке требует серьезной подготовки. Дело не 

быстрое.

РИА Новости
Путин подписал законы о принятии ДНР, ЛНР, Запорожской и Хер-

сонской областей в состав России (законы о ратификации договоров о 
присоединении и федеральные конституционные законы о принятии 
в качестве субъектов Федерации)

Байки из Спасской Башни
«Принятие новых территорий открывает новый этап в истории Рос-

сии. И одновременно - специальной военной операции. Больше нет 

https://t.me/ASupersharij/11733
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неопределенности, серой зоны, ничьей земли. С этого момента мы 
официально освобождаем наши территории».

Андрей Турчак, вице-спикер Совета Федерации

Что-то знаю / Павел Данилин
Итак, с сегодняшнего утра, после ратификации в ГД и СФ договоров 

с ДНР, ЛНР, Херсоном и Запорожьем, а также после подписания зако-
нов о ратификации президентом Путиным - в России официально сно-
ва 89 регионов. И на 5 миллионов русских больше.

И впервые с 1944 года часть нашей страны оккупирует враг. И - как 
и в ВОВ - этот враг - нацисты...

Байки из Спасской Башни
«Итак, президент подписал Указы о принятии ДНР, ЛНР, Запорож-

ской и Херсонской областей в состав России. Мосты сожжены. То, что 
было ясно с нравственной и государственнической точек зрения те-
перь стало юридическим фактом: на нашей земле - враг, он убивает 
и калечит граждан России. Страна требует самых решительных дей-
ствий по защите соотечественников. Время не ждёт».

Геннадий Зюганов, лидер КПРФ

КАРНАУХОВ
А ведь не такой сложный может оказаться план наступления нашей 

Армии. 
• Уничтожение узлов электроснабжения Украины. 
• Удары по логистическим узлам ж/д и автомобильного сообщения.
• Разрушение тоннелей и мостов. 
• Уничтожение всех зданий, в которых располагаются учреждения 

госуправления. 
• Ликвидация политического руководства Украины. 
• Диверсионные операции по подрыву военных узлов снабжения, 

обучения, разведки и тп в Польше, Германии, Румынии, Прибалтике, 
Англии... Это должна быть масштабная атака. 

• Интернационализация вооружённых сил, вовлечение союзников: 
Вьетнама, Северной Кореи, вооружённых формирований из стран СНГ, 
Афганистана, Пакистана, Африки и др.  

• Закупка и снабжения войск за счет стран - военных союзников. 
Больше нечего стесняться. 

• Удары по военным спутникам  западных стран над Украиной. 
• ПВО, бесполетная зона над Украиной, РЭБ.
• Уничтожение стратегически важных плотин. 
• Проведение жестко управляемой, детально разработанной и со-

гласованной наступательной операции. 
Для этого, сменить кадры, которым кажется такой план излишне не-

гуманным, при этом считающих гибель наших военнослужащих при-

https://t.me/ctotoznayu/2255
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емлемыми потерями. 
Ввести расстрелы за совершение военных преступлений и халатно-

сти при руководстве СВО. Передать полномочия расследования таких 
деяний специально созданному подразделению: СМЕРШ. 

Это в общих чертах. 
Готов приступить к исполнению приговоров немедленно! 
И главное: уничтожение на месте даже за попытки организации пе-

реговоров с нацистами!

Юрий Баранчик
Жёсткий спрос за неисполнение прямых служебных обязанностей 

надо начинать с генералов
Управление – ключевой фактор в любом деле и в любое время, осо-

бенно в военное. Цена ошибок здесь очень высока – за всё в первую 
очередь платится кровью наших военных и гражданских.

Хочу поддержать мысль коллеги о необходимости введения в зоне 
СВО института представителей верховного главнокомандующего – чле-
нов военных советов, по образу и подобию такого института в годы 
Великой Отечественной  войны 1941-1945 годов. Совершенно незави-
симая вертикаль, напрямую поставляющая реальную информацию о 
состоянии дел в войсках президенту России.

Также критически важно повысить ответственность командиров 
всех уровней, а также их подчинённых, за выполнение или невыпол-
нение боевых задач. Должна заработать) система полевых трибуна-
лов:

«Систему  полевых трибуналов надо вводить во все части и подраз-
деления. И рассматривать дела в ускоренном режиме. Сегодня ты от-
казался ехать из ППД на фронт или решил, что приказ держать фронт 
тебя не касается, то крайний срок завтра трибунал должен рассмо-
треть твоё дело перед строем товарищей».

При этом жёсткий спрос за неисполнение своих прямых служебных 
обязанностей надо начинать, естественно, не с рядовых на передо-
вой, а с самого верха – с генералов. А потом уже браться и за другие 
ступеньки служебной лестницы. Без наведения порядка наверху по-
рядок внизу навести будет невозможно.

Если за провалы на фронте и в обеспечении войск будет наказание 
лишь в виде перехода на другую работу, то тут приспособленцы, а они 
есть в любой системе, в том числе и военной, будут чувствовать себя 
очень комфортно.

Петр Мультатули
Это Иван Охлобыстин сегодня:
Некоторые укоряют меня за резкость суждений относительно СВО. 

Наверное я так до сих пор и не смог донести почему я так резок. На-
верное и не смогу. Чтобы понять меня, необходимо побывать на Дон-
бассе самому. Поверьте: оттуда никто не возвращался либералом или 

https://t.me/barantchik/6561
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пацифистом.
Это не противостояние между нациями, культурами, экономически-

ми или политическими моделями. Это война света и тьмы.
С той стороны идёт лавина инфернальной жути, не знающей ком-

промиссов или жалости. 
Может быть вначале это и был конфликт государственных моделей, 

но сейчас нет. И Путин, олигархи, коммунисты, имперцы, чиновники и 
все остальные давно уже не причём. Дьявол сам оседлал ситуацию. 

Сейчас это война на полное уничтожение.
Люди, которые наивно надеются переждать эту войну где-нибудь 

на стороне, не смогут её переждать. Жуть обязательно доберётся до 
каждого. Это без всяких преувеличений. 

Если мы проиграем, каждый будет найден и уничтожен самым же-
стоким образом. 

Неважно в какой стране он будет находиться, неважно паспорт ка-
кой страны иметь, неважно сколько у него будет денег. Всё неважно. 

Пожалуй единственным способом для него ненадолго отсрочить 
свою гибель будет попытка стать таким же, как наши враги. Напри-
мер: вскрыть во славу тьмы от брюха до горла столовым ножом соб-
ственного ребёнка, сжечь живьём свою мать. Ненадолго отсрочить. И 
всё-равно потом его уничтожат. Он не сможет стать таким же, как они 
в полной мере. Он всегда останетесь для них русским. Точнее так: ра-
шистом. Это окончательный приговор.

Я не пугаю, я даже немного смягчаю. Берегу вам нервы. 
Всё это абсолютная реальность. 
Но… знаю - вы мне не поверите. Это я так. На будущее. Потом вспом-

ните мои слова.
Поэтому умозрительные рассуждения миролюбиво настроенных 

граждан, глубокомысленные философские диспуты на темы преодо-
ления этого кризиса, призывы к здравомыслию, художественные изы-
ски на темы всеобщего благоденствия и прочая ерунда у меня вызы-
вают только раздражение. 

Бесконечно жаль, что наши пропагандисты за много лет так и не 
смогли доступно объяснить населению суть происходящего явления. 
Видимо они и сами его её толком не понимали или просто не верили. 
Блуждали по верхам. 

А теперь у нас нет выхода кроме тотальной победы, с зачисткой все-
го связанного с нацистской Украиной и всеми, кто поддерживал её. 
Кто превратил её в то, чем она сейчас является. На планете не должно 
остаться ни единого сантиметра куда бы можно было воткнуть «жо-
вто-блакитный прапор». 

Если даже для этого потребуется использовать ядерное оружие, его 
нужно использовать не задумываясь. 

Пусть ещё несколько миллионов лет человечеству опять придётся 
бегать за мамонтом с дубиной и добывать огонь трением, лишь бы 
навсегда исчез этот кошмар. 
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P.S. Не верите? Тогда «велком» на Донбасс.

Платон Беседин
«Убивайте их всех, Бог узнает своих». По легенде, эта фраза при-

надлежит папскому легату Амальрику. Он бросил её во время Катар-
ского крестового похода, когда его спросили, как отличить католиков 
от еретиков.

Укры придумали свою версию. «Зайдя в село — расстреливайте 
всех». Такой приказ получили военные 25-й бригады, о чём рассказа-
ли сами. Их командиры заявили, что на освобождённых территориях 
нет мирного население (а оно там было), и им был отдан приказ рас-
стреливать дома и гражданские автомобили.

Это для тех, кто спрашивает: за что мы боремся и стоит ли пережи-
вать за тех, кто оставлен после отхода русской армии?..

Логика Маркова
ВСУ продолжают наступать. На двух направлениях. На транспорт-

ный центр Сватово в Харьковской области и ЛНР. И на Новую Каховку 
в Херсонской области. Главная причина наступления ВСУ это огромное 
численное преимущество ВСУ. Потому что на Украине массовая моби-
лизация миллиона весной, а в России частичная мобилизация 300 ты-
сяч в сентябре. Командование ВСУ заваливает фронт трупами тысяч 
своих солдат

МАРДАН
В мировых СМИ разносится информация о возможном использова-

нии Россией в хоне СВО боевых лазеров «Пересвет», способных осле-
плять космические аппараты противника. В небе над Белгородом за-
фиксировано непонятное явления - луч сильного света мощно уходил 
вертикально в небо, пугая белгородцев необычностью свечения.

Про комплексы «Пересвет», на самом деле, очень мало информа-
ции. Известно, что на опытно-боевое дежурство они встали ещё в де-
кабре 2018 года. Сообщалось про дежурство «Пересветов» в районах 
сосредоточения подвижных грунтовых ракетных комплексов страте-
гического назначения и задачу прикрытия их перемещений.

Возможная работа комплекса «Пересвет» в Белгородской области 
говорит о том, что руководство России приняло решение вывести из 
строя над территорией Украины спутниковую группировку НАТО, а так-
же гражданские спутники, используемые в интересах ВСУ. В эти кате-
гории попадают разведывательные спутники США и глобальная спут-
никовая система Starlink, разворачиваемая компанией SpaceX (привет 
Илону Маску).

 Предложение о применении в зоне СВО боевых лазерных комплек-
сов «Пересвет» озвучивалось экспертами Института РУССТРАТ ещё в 
начале мая. Насколько это противоречит международному законода-
тельству, надо спросить у тех, кто взорвал наши Северные потоки.

https://t.me/pbesedin/1116
https://t.me/logikamarkova/3700
https://t.me/DmitriySteshin/6086
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WarGonzo
На криворожском направлении украинская армия совершила се-

рьёзный прорыв. Под её контроль перешли Новониколаевка, Старо-
селье и Большая Александровка. Последний из перечисленных насе-
лённых пунктов являлся ключевым и для херсонского направления с 
севера. Украинская армия установила полный контроль над рокадой 
на левом берегу Ингульца. Село Давыдов Брод тоже за ВСУ. Таким об-
разом, плацдарм, где якобы украинские войска несли огромные по-
тери и находились в огневом мешке, приобрёл пугающие для россий-
ских войск размеры. А с учётом «серой зоны» на этом направлении 
с неопределённым контролем, прорыв ВСУ к Бериславу и Новой Ка-
ховке с севера и северо-запада не кажется антинаучной фантастикой. 
Местность открытая. Крупных населённых пунктов нет. Как и логисти-
ческих маршрутов, по которым можно обеспечивать российские вой-
ска.

Очередной ракетный удар по Херсону и Антоновскому мосту. На-
прямую на город на земле украинская армия пока не двигается.

На донецком фронте российские войска продвинулись в районе 
Первомайского. Пытаются вести штурмовые действия в сторону Водя-
ного и Опытного.

Продолжаются наземные бои в районе Бахмута. Но они всё больше 
приобретают позиционный характер.

Теперь уже на луганском фронте украинская армия продвигается к 
границам области на левом берегу реки Оскол. ВСУ взяли Боровскую 
Андреевку и Богуславку.

Логика Маркова
Видимо, необходимо перебросить и немедленно ввести в бой вой-

ска из Сибири и с Дальнего Востока и остановить слишком настойчи-
вое наступление ВСУ. А желательно и наступление армии России не 
только в районе деревни Пески. Оборонять Владивосток от Японии  
не надо. Совместные маневры с армией Китая сейчас тоже не прио-
ритет.

Юрий Баранчик
Посол Казахстана в России 4 октября был вызван в МИД РФ в связи 

с ситуацией вокруг украинского посла-русофоба Врублевского.
Врублевский 21 августа 2022 года призвал публично убивать как 

можно больше русских. Россия потребовала его незамедлительной 
высылки, что ей и было обещано.

Однако вскоре этот персонаж снова объявился в Казахстане и стал 
посещать дипломатические приёмы как глава украинской дипмиссии.

4 октября в МИД РФ послу Казахстана в России «было заявлено о 
категорической неприемлемости подобной ситуации».

К казахским товарищам по ОДКБ и ЕАЭС накапливается всё больше 

https://t.me/wargonzo/8606
https://t.me/logikamarkova/3701
https://t.me/barantchik/6560
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вопросов.

Юрий Баранчик
В продолжение темы, о которой я писал (буквально три часа назад 

- Астана и Киев «согласовывают» назначение нового украинского по-
сла в республике, а оскандалившийся посол Врублевский покинет Ка-
захстан после назначения преемника – так отреагировал МИД Казах-
стана на критику с российской стороны в адрес украинского посла в 
этой стране, который призывал убивать русских. 

Я давно говорю - чем жестче мы себя будем вести с «союзниками», 
которые на словах, не говоря о прочем мире, тем лучше будет для обе-
спечения национально-государственных интересов России. Посмотри-
те на Грузию - до сих пор отказывается от любых громких антироссий-
ских жестов, хотя с 2008 года прошло уже более 14 лет.

Анатолий Шарий
Власти Казахстана отклонили требование России выслать посла 

Украины в Астане из-за комментариев об убийстве россиян, обвинив 
Москву в неподобающем тоне в отношениях между «равными стра-
тегическими партнерами»

Еще одни точно сошли с орбиты.

Олег Царёв
Вчера общался с журналистом Максимом Калашниковым. 
Разговор получился открытым, местами жестким. Надеюсь, вам бу-

дет интересно. 
Говорили об острой необходимости стабилизировать фронт. Имен-

но это сейчас главное. 
Дальше — переход войны на затяжную стадию, а она обязательно 

будет, если мы сейчас остановим наше отступление. Так вот, при пере-
ходе войны на затяжную стадию мы должны постараться умереть по-
следними, после Украины, Европы и США. Чтобы выжить, нужно ста-
билизировать фронт, и где-то пойти в наступление. 

Нам предстоит вжиться в происходящее: наладить экономику, во-
енную жизнь. Мы должны быть готовы к тому, что после этой тяжёлой 
для Европы зимы США, возможно, выполнит свои планы по Евросо-
юзу (я писал об их целях по развалу европейской экономики) и будет 
педалировать развитие самого негативного для нас сценария. 

Если мы не остановим наступление ВСУ сейчас, то нам придётся уже 
весной воевать за свои семьи на своей земле, на территории России, 
существовавшей до присоединения новых регионов.

Холмогоров
Если кадровые замены будут, они должны быть формальными, что-

бы было понятно, что наступила новая эпоха и новый подход.
А пока знакомые знакомых военные предлагают выпустить «Книгу 

https://t.me/barantchik/6566
https://t.me/ASupersharij/11740
https://t.me/olegtsarov/3638
https://t.me/holmogortalks/25411
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будущих командиров» в виде комиксов. 
Ну там про концентрацию сил на направлении главного удара, ре-

зерв приносит победу, гуси - не боевое охранение, а главное - мощь 
солдатского строя. Ну в общем все эти примитивные мысли древних 
греков и римлян, которые наши гибридные стратеги считали давно 
превзойденными.

Байки из Спасской Башни
«Подключение ядерного фактора, как защитно-оборонительного, 

позволит России пресечь поставки зарубежного оружия со стороны 
НАТО, и отказаться от мобилизации, поскольку в этом случае военные 
возможности ВСУ сократятся в десятки раз. Я думаю, что сразу все там 
разбегутся вместе с Зеленским».

Евгений Федоров, депутат Госдумы от «Единой России»

Логика Маркова
Говорят, сегодня может быть выступление Путина. Время требует 

более жёстких решений. Нужна военная мобилизация экономики. И 
наверное более жёсткие удары по врагу.

Vоенкор Котенок Z
В Кремле опровергают слухи о планирующемся обращении Влади-

мира Путина к нации, в котором якобы будет объявлено о смене ста-
туса СВО. Ранее об написали несколько СМИ со ссылкой на источники 
«в кремлевском пуле».

Официально: «Никаких решений об изменении формата специаль-
ной военной операции на Украине на контртеррористическую опера-
цию не принималось».

Друид
По информации наших источников, вариант договорняка вокруг 

Украины, несмотря на всю его заманчивость для некоторой части эли-
ты, в высшем руководстве России сейчас не рассматривается. По сути, 
остаётся два адекватных варианта ответа на оккупацию наших терри-
торий – массированные удары по критической инфраструктуре Укра-
ины, транспортным узлам, а также административным зданиям или 
дополнительная мобилизация, то есть создание численного преиму-
щества для наступательных действий. 

Окончательное решение будет приниматься после проведения ме-
роприятий по боевому слаживанию мобилизованных, ориентир – 1-2 
недели. Вариант с применением ТЯО до угрозы захвата таких крупных 
городов, как Донецк, Луганск, Херсон, Белгород и других стратегиче-
ски важных и вероятных для взятия ВСУ – пока не рассматривается. На 
остатках Украины живут не чужие нам люди, невзирая на их одурма-
ненность и нацистскую идеологию.

https://t.me/kremlin_bashnya/34703
https://t.me/logikamarkova/3702
https://t.me/voenkorKotenok/41240
https://t.me/wisedruidd/4435
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Образ будущего
К сожалению, живущие  «на остатках Украины» люди далеко не 

наши. «Наши» в основном давно покинули Украину. Но их гораздо 
меньше, чем оставшихся.

Следовало бы наверное иначе выразиться: для России это всё ещё 
«специальная операция», для официального Киева - бизнес, а для той 
части Украины, на которой идут боевые действия - гражданская вой-
на. На которой люди из Славянска и Краматорска воюют с родствен-
никами из Донецка и Макеевки.

В этом смысле все они «наши». Просто стреляют они друг в друга.
И это опасно в том числе для России, такое невозможное положе-

ние дел может распространиться.

МАРДАН
Администрация Байдена назвала планы России и Саудовской Ара-

вии сократить добычу нефти на 1 млн барр. в сутки «полной катастро-
фой и враждебным актом». Источники сообщают, что Белый дом «ис-
пытывает панику». На этом фоне администрация президента США уже 
во вторник начала убеждать союзников на Ближнем Востоке проголо-
совать против сокращения.

Сегодня на встрече в Вене страны ОПЕК+ по настоянию России и Са-
удовской Аравии собираются объявить о сокращении добычи нефти 
на 1-2 млн барр. в сутки. Сокращения будут производиться за счет до-
бычи, а не за счет квот, которые не могут выбрать некоторые участни-
ки. 

Сокращение добычи, конечно, напрямую не направлено против 
США, которые последние полгода опустошают свои резервы для под-
держания цен на бензин. Просто страны нефтяного альянса решили 
самостоятельно регулировать спрос и предложение на нефть, не об-
ращая внимания на проблемы США. Не имей сто рублей, а имей сто 
барелей, как говорят у нас на Востоке.

АДЕКВАТ Z
Минус два миллиона баррелей в сутки (и не суть важно, что часть 

этого сокращения будет бумажной) - это занятие ОПЕК+ стороны. Осоз-
нанное. Демонстративное. Основанное далеко не только на ситуатив-
ных интересах.

Противник сколько месяцев подряд арабам и угрожал, и упраши-
вал, и просто облизывал во множество языков: увеличьте добычу, что-
бы выкинуть русских с рынка. Получил... даже не шиш, который сим-
волизировал бы просто отказ, а по сусалам: не вы свои задачи будете 
решать за наш счет, а мы за ваш.

В преддверии зимы, а заодно и запредельно идиотских игр в пото-
лок цен сигнал получается особенно актуальным.

Олег Царёв

https://t.me/obrazbuduschego2/11453
https://t.me/mardanaka/10928
https://t.me/politadequate/6820
https://t.me/olegtsarov/3643
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Этот тайм Путин выиграл, а Байден проиграл. Теперь бы ещё стаби-
лизировать фронт и было бы совсем хорошо.

ИА REGNUM
Уважаемый ТГ-канал «Телестрим Z» пишет сегодня о том, что на юж-

ном фронте СВО (на российской уже территории) намечается очеред-
ное наше отступление: «Наши подразделения не в состоянии удержи-
вать фронт… Даже военкоры уже не в силах замалчивать критическую 
ситуацию».

Военкоры докладывают, что на фронте тупо не хватает людей; не-
достаточная плотность фронта; у противника преимущество в развед-
данных; у нас нет мобильных резервов для контрударов; у противни-
ка преимущество в технике; военкоматы в России рассылают повтор-
ные повестки уже мобилизованным, и пытаются привлечь их к ответ-
ственности за неявку по повторной повестке; а у Министерства обо-
роны всё нормально…  

Мы сами, конечно, люди невоенные, академиев военных не конча-
ли, но всё же… Возникает какое-то тяжелое ощущение преднамерен-
ности и демонстративности всех наших поражений и отступлений «на 
более выгодные рубежи», не говоря уже о «перегруппировках». В чем 
дело-то всё время? Что за «неожиданные» провалы? Почему в тече-
ние недели или даже месяца невозможно подвести достаточные ре-
зервы к обороняющимся частям? Почему все «перегруппировки» про-
исходят совершенно внезапно и неожиданно не только для наблюда-
телей, но и для участников? Либо мы имеем дело с постоянными пре-
дательствами со стороны части командного состава, либо с вопиющей 
некомпетентностью, либо с попыткой кого-то в высоких штабах посто-
янными отступлениями что-то кому-то доказать. То ли необходимость 
тотальной мобилизации, то ли переговоров с бандеровцами, то ли на-
шей капитуляции. 

Становится просто страшно — при таких делах победу мы увидим 
очень нескоро и людей положим немерено.

<...>
Не будь СВО, мы бы так и заснули вечным сном под сладкозвучные 

песни о том, что у нас самая сильная армия, самое лучшее оружие, са-
мые лучшие менеджеры во всех местах, самая сильная наука… Без со-
мнения, у нас есть талантливые, даже гениальные офицеры, ученые, 
конструкторы, менеджеры, певцы и музыканты... Но каждый из них 
и все они — исключения, которые, как известно, только подтвержда-
ют правило. Которое трагично: страна — наша Россия — в плачевном 
состоянии. Всё везде развалено, разгромлено, разворовано, власть 
переполнена жертвами отрицательного отбора — тупыми, серыми, 
подлыми и бесконечно корыстными карьеристами, которые ради соб-
ственного продвижения и обогащения не пожалеют ни отца, ни мать, 
ни Родину. И десятки миллионов талантливейших и порядочнейших 
граждан России ничего не могут с этим сделать — нет такой силы, ко-
торая бы могла всю эту нечисть снести, смыть с нашей земли. Точнее, 
не было — до СВО.  Теперь слишком многие, если не все, понимают, 

https://t.me/regnum_na/22415
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что, не изменив систему, не избавившись от всей этой коросты, побе-
ды нам одержать. Очевидно, что это понимает и Президент Путин, и 
другие порядочные (и случайно там оказавшиеся) представители вла-
сти. 

Поэтому СВО — это, во-первых, шанс на преобразование России, 
шанс на то, что у нее будет будущее, и что это будущее будет прекрас-
ным. И только во-вторых — это война с Западом. Потому что только 
преобразованная и очистившаяся от гнили Россия сможет победить в 
этой войне. А то, что Россия победит, — несомненно.

Каждый, кто воюет сейчас на территории б. УССР, каждый, кто по-
могает фронту в тылу, каждый, кто имеет мужество говорить правду, 
— борется за Россию. И эту битву мы не имеем права проиграть.

Vоенкор Котенок Z
Из сегодняшних заявлений Путина:
— Конфликта с Украиной не было бы, если бы не попытки Киева и 

Запада разорвать историю;
— Россия была и будет суверенной;
— Результаты референдумов в ДНР, ЛНР, Херсонской и Запорожской 

областях не только порадовали, но и удивили;
— Москва исходит из того, что ситуация на новых территориях бу-

дет стабилизирована.

Образ будущего
Киев отверг все вчерашние предложения Москвы. 
Более того, по дипломатическим каналам приходят новости, что 

страны Прибалтики, Польша и Чехия готовятся поддержать Украину и 
признать Президента РФ нелегитимным. 

Соответственно, вопрос не в статусе (новом или старом) СВО, а в на-
личии встречных аргументов.

BRIEF
Если российский президент больше не легитимен в глазах запад-

ных стран, то встанет вопрос - а кого Запад готов признать легитим-
ным лидером. Русской Тихановской нет, выборы в России не скоро (тут 
конечно интересно, что некоторые технологи хотели бы провести до-
срочные выборы). Следовательно, ставка будет сделана на некие кол-
лективные институции. Наверное не случайно, что ФБК анонсировало 
воссоздание своей структуры в России; сейчас активизируются регио-
нальные элиты. Не исключено, что лидером неожиданно может стать 
некий чиновник или бизнесмен,которые совершат политический ка-
минг-аут. Ну не с Пугачевой же они будут говорить?

Стрелков Игорь Иванович
Судя по содержанию «Суток с Соловьевым» - руководство МО в бли-

жайшее время ответит, наконец, за многое из того, что оно делало (а 

https://t.me/voenkorKotenok/41252
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чаще - не делало) до начала войны и в её ходе.
Центральные СМИ «вдруг разглядели» все те проблемы, которые 

«цвели и пахли» с самого начала т.н. «СВО». А это значит - кого-то бу-
дут «сносить». И кого-то крупного. Вероятнее всего - главным вино-
вником наших блестящих перегруппировок будет, наконец, признан 
Фанерный. Ни чем иным я такое «внезапное прозрение» патентован-
ных лжецов с ТВ объяснить не могу.

А вот кого приведут ему на смену - пока не известно. Ясно лишь, что 
это будет какая-то «чисто техническая фигура», а Фанерный из стату-
са «кандидата в наследники» гарантированно вылетит. И - надо отме-
тить - поделом. Поскольку можно сколько угодно «переводить стрел-
ки» (вспоминая о множестве других «бенефициаров», приложивших 
руку), но именно МО РФ и его возглавитель - внесли неоценимо-о-
громный вклад в то, что мы стоим сейчас на пороге военно-политиче-
ской катастрофы.

BRIEF
Источник говорит, что «конфликт Шойгу с генералами,с одной сто-

роны, и Золотова-Кадырова-Пригожина может быть излишне преуве-
личен и адресован западной аудитории». «Запад должен понять, что 
дальнейшая эскалация конфликта приведет к перехвату власти в Крем-
ле маргинальными группами. Пока Путин и Шойгу сдерживают их, но 
их возможности не бесконечны,слишком якобы радикальный запрос 
на войну».

Kadyrov_95
Хочу поделиться с вами еще одной приятной новостью. Президент 

России присвоил мне звание генерал-полковника. Указ вышел за но-
мером 709. Владимир Владимирович лично сообщил мне об этом и 
поздравил меня. 

Я безмерно благодарен нашему Верховному Главнокомандующему 
за высокую оценку моих заслуг! Это для меня большая честь. Я даю 
слово, что оправдаю оказанное доверие авансом.  

Также сообщаю вам, что в настоящее время наши воины ведут успеш-
ные наступательные действия в ДНР и в Херсонской области. Один за 
другим они освобождают населённые и стратегически важные пун-
кты. Буквально в эти минуты российские подразделения с ожесточён-
ными боями продолжают продвижение вперед.

Alex Parker Media
Интересно, генерал-полковник Рамзанка будет Росгвардией коман-

довать или Министерством Обороны? Уверен, что это все не просто 
так. Одно хорошо. По многим военным вопросам новоявленный ге-
нерал-полковник солидарен со Стрелковым и даже с моей скромной 
персоной. Будем вытягивать на волевых. Возьмем количеством, кото-
рое рано или поздно перейдет в качество.

https://t.me/rusbrief/59995
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BRIEF
Кадыров может войти в Книгу рекордов Гинесса, как первый рос-

сийский генерал-полковник не имеющий ни военного, ни граждан-
ского образования.

Платон Беседин
Последние новости повергают в печаль/шок/тоску/уныние? Под-

сказываю, что делать. 
Читайте паникёров и всепропальщиков. Я серьёзно. Читайте всё их 

нытьё и стращание. 
Эффект как от кровопускания. Приходишь в себя. Читаешь - и вну-

три рождается упорное желание доказать: «А нет, суки, рано вы пере-
могу праздновать начали! Русские не сдаются!»

Правда, работает. Если дух есть.

МИГ
На самом деле, без иронии,Скабеева молодец! Уже не первый раз 

говорит правду на федеральном канале - а с ее статусом и должно-
стью это гораздо сложнее, чем писать в телеграме.

Заткнула рот очередному болтуну, из серии тех, кто рассказывает 
как Украина замерзнет, Зеленский клоун, а ВСУ управляют трансген-
деры

Colonelcassad
Некоторые изменения наблюдается в риторике на федеральном ТВ. 
Если решение о борьбе с очковтирательством и оторванностью от 

реальности действительно системное и не сопряжено с эпизодиче-
ской компанейщиной, то это шаг в правильном направлении, который 
можно только приветствовать.

Как представляется, вопросы освещения войны, с учетом извест-
ных фигур умолчания связанных с вопросами военной тайны и зако-
нов о фейках, должны стремиться к реалистичности, уходя от как от по-
раженческих истерик и паникерства, так и от шапкозакидательства и 
рассказов в стиле все хорошо прекрасная маркиза. Бесконечная чере-
да медийной борьбы «хитрых планов» с «путинслил» это украинский 
путь колеса генотьбы. От этого дискурса конечно же надо уходить, так 
как ничего созидательного и полезного там нет. 

Юрий Баранчик
Для безопасного транзита в Германию нужен очередной раздел 

Польши и ликвидация Украины
Диверсия англосаксов против газопроводов «Северный поток» и 

«Северный поток-2» стимулирует создание общей российско-герман-
ской границы.

При таком варианте существование «гиены Европы» (Польши), как 
государства, не рассматривается, как впрочем – и стран Прибалтики. 

https://t.me/rusbrief/60019
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Транзитный потенциал Украины можно использовать на полную толь-
ко при российском контроле всей её территории.

Мысль сейчас выглядит несколько фантастически. Но ведь так уже 
было. Когда в Восточной Германии – ГДР – стояли наши войска. Так что, 
ничего нового. История идёт по спирали.

После таких энерготарифов, как сейчас, большая часть немцев со-
гласится на вариант ГДР-2. И нам, России, нужна будет ГДР-2 в совре-
менных границах ФРГ. Не стоит оставлять англосаксам ни одного ква-
дратного метра немецкой земли.

А теперь от фантастики к суровым реалиям.
Как бы нам ни хотелось этого избежать, но России, как и более 75 

лет назад, придётся решать германский вопрос. Ибо нынешней ФРГ 
англосаксы уготовили именно такой удел – Четвёртый Рейх и Drang 
nach Osten. Так уж лучше мы решим это с описанным выше результа-
том. Чтобы это решение было не на 45 лет, а на столетия.

RealFitzroy
Встреча Виктора Орбана, Александра Вучича и Карла Нехаммера в 

понедельник напомнила реинкарнацию Австро-Венгрии - правда, те-
перь первую скрипку играет не Вена, а Будапешт. Но на берегах Дуная 
явно складывается блок центральноевропейских стран, противостоя-
щих диктату Брюсселя, в том числе, по вопросам энергетического со-
трудничества с Россией и противодействия миграции.

Холмогоров
К сожалению общее у всех трех стран - отсутствие выхода к морю.

VeZpa.Media
Это легко исправляется. Есть такое недоразумение, как Черногория. 

Нет когда там правила династия Петровичей, это было вполне себе 
любопытное разбойничье (в хорошем смысле) государство. Но теперь 
это явно препятствие на пути появления хоть какой-то альтернативы 
Вашингтону, Лондону или Берлину

Байки из Спасской Башни
Сообщается, что с начала мобилизации Россию покинуло более 600 

тысяч граждан РФ.
Такие дела.

Байки из Спасской Башни
«Результаты проводимой операции наглядно доказывают, что ано-

нимность в Telegram - это миф, и сегодняшние технические возмож-
ности спецслужб позволяют успешно деанонимизировать «королей 
компромата». Которые, к слову, после задержаний - активно сотруд-
ничают со следствием, дают показания друг на друга, на заказчиков и 
даже на своих родственников. Рискну предположить, что на послед-
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них задержаниях эта масштабная операция не закончится».
Александр Хинштейн, депутат Госдумы от «Единой России»

Alex Parker Media
Еще из позитивного. Наконец то решили вопрос с ЗАЭС. Закончи-

лась эта мышиная возня. Станцию отжали с концами. Даже специаль-
ным указом. Украина лишилась своей крупнейшей АЭС. Зимой кого то 
ждут веерные отключения, что меня не может не радовать. Будете за-
мерзшими дрожащими ручками мне тут про победы писать пока ба-
тарейка на телефоне не разрядится. Любо!

Логика Маркова
Путин своим указом перевёл Запорожскую АЭС под полный россий-

ский контроль. Это может привести к конфликту Росатома и МАГАТЭ. 
Возможны принципиально такие варианты.

1. Будет создана отдельная структура для управления Запорожской 
АЭС и МАГАТЭ не пойдёт на блокирование работы Росатома в мире. 

2. МАГАТЭ войдёт в конфликт с Росатомом и заблокируют многие 
контракты Росатома в мире на десятки миллиардов.

RealFitzroy
Ну что, Бульбы и прочие путинслильщики - как там ваши 100% точ-

ные прогнозы, что в рамках очередного договорняка ЗАЭС отдадут хох-
лам? Обтекайте, инсайдеры вы наши.

kolobok1973
Народ наш мегатерпелив и лоялен своему политическому руковод-

ству сверх всякой меры, неоправданно лоялен.  Он готов затягивать 
пояса,  терпеть пенсионные реформы и прочие издевательства,  ми-
риться со снижением уровня жизни и вообще много на что готов.

Но когда выбор встаёт между лояльностью политическому руковод-
ству и  утратой страны в результате проигрыша в войне,   выбор наро-
да очевиден всегда.  Те, кто этого не понимает,  всегда получают неиз-
бежные социальные потрясения  и теряют всё.   Исторические законы 
обойти невозможно.

РИА Новости
США полагают, что за убийством Дарьи Дугиной стоят власти Укра-

ины, которые действовали без ведома американских кураторов, пи-
шет NYT

Николай Стариков
Хотят снять с себя кровь и позор убийства Дарьи и переложить его 

на киевские власти.
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Комиссар Исчезает
Итак, New York Times, со ссылкой на источники в американском пра-

вительстве, утверждает, что Дарью Дугину убили украинские террори-
сты.

Так-так.
Хотелось бы еще спросить New York Times с его источниками вот о 

чем.
А кто устроил массовый расстрел на Майдане?
Кто сжигал людей в Одессе?
Кто сбил Боинг? Или, если уж дотошно разбираться, кто нарочно от-

правил Боинг в зону боевых действий?
Кто восемь лет обстреливал Донбасс?
Кто организовал трупы в Буче?
Кто уже несколько месяцев устраивает теракты в Херсоне и Приазо-

вье?
Ответ немного предсказуем.
Чуть позже, когда дым политики рассеется, а срок давности выйдет, 

мы увидим этот банальный ответ и в New York Times.

Холмогоров
На самом деле я думаю слив американцами инфы по Дугиной зна-

чит, что хохлы скоро кого-то еще убьют (или попытаются).

BRIEF
Утечка Белого дома в NYT об украинском следе в убийстве Дугиной 

это слишком откровенное предупреждение российским элитам:
США не могут гарантировать неприменение неконвекционных опе-

раций в отношении российских чиновников и элитных групп;
Украинцы способны совершать сложные диверсионные операции 

и не советуются ни с кем;
Террор осуждается США и Западом, но не контролируется ими. 
Значит ли это, что Америка фактически обнародовала красный уро-

вень тревоги?

Холмогоров
Это значит только одно. Киев и Львов надо бомбить.

Джига на могиле |Z
Авторы статьи в NYT об украинском следе в убийстве Даши Дуги-

ной ранее получили Пулитцеровскую премию за расследование вов-
лечённости России в американские выборы, что, якобы, привела к по-
беде Трампа.

То есть мутнейшие журналисты от демпартии вдруг начали не вы-
гораживать хохлов, а, наоборот, стали их обвинять в фактическом тер-
роризме.

https://t.me/komissarischezaet/198
https://t.me/holmogortalks/25427
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Тут одно из двух: либо в убийстве Дарьи участвовали не только хох-
лы, либо впереди нас ждёт некий мутный договорняк с демпартией, 
который, учитывая не лучшее положение на фронтах, невозможен без 
сдачи наших национальных и экономических интересов.

Умный еврей при губернаторе
Про новые «штабы Навального». Тут одно из двух. Или товарищ Вол-

ков просто разводит спонсоров. Известно каких.  Демонстрирует ак-
тивность в ситуации, когда никакой активности такого рода не может 
быть. Если так, то и пусть его - спонсоры не обеднеют, а нам плевать.

Но возможно и другое «или». Именно, что спонсоры осознали, что 
в России может таки сложиться «революционная ситуация». Что они 
рассчитывают на протест и стремятся этот протест интенсифицировать 
и направить.

Рыбарь
Если до этого мы с вами видели только ролики из военкоматов и пе-

ревалочных пунктов, куда отправляют собранные военными комми-
сариатами команды, то сейчас началась новая волна. 

Все больше и больше роликов появляется с брошенными и никому 
не нужными мобилизованными. Цепочка командования утрачена, у 
людей на руках оружие, которое даже за ними не числится. Они горят 
желанием, хотят защищать Родину, но они не понимают, что происхо-
дит. 

В очередной раз повторимся, что это следствие системных проблем 
в Министерстве обороны и общей неготовности военной махины к та-
кого рода процедурам. 

И сейчас Россия проходит ровно тот же путь, что и Украина, где ме-
ханизм мобилизации начали оттачивать с 2014 года.

МИГ
По соцсетям разлетается немного шокирующее видео - масса бро-

шенных людей с оружием.
У нас точно мобилизация, а не создание революционной ситуации?

BRIEF
Белгородские паблики: Около 500 мобилизованных в Белгородской 

области взбунтовались из-за «скотских условий» проживания. Они не 
приписаны ни к какой части и прожили неделю без материального 
обеспечения.

Readovka
Казаки начали контрнаступление под Красным Лиманом — воен-

кор Лисицын сообщил о взятии Диброва
Неожиданная новость пришла из-под Кременной — 208 казачий 

полк, также участвующий в обороне Красного Лимана, перешел в кон-

https://t.me/governorsjew/4852
https://t.me/rybar/39798
https://t.me/mig41/21118
https://t.me/rusbrief/60011
https://t.me/readovkanews/43344
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трнаступление и даже занял село Диброва, которое находится южнее 
города. Официального подтверждения информации на данный мо-
мент нет.

Операция Z: Военкоры Русской Весны
Проверяем информацию. Судя по всему речь о Красном Диброво, 

село ближе к Кременной, но всё равно в этом районе большая груп-
пировка ВСУ готовится к наступлению на нашу оборону, потому все не 
понимаем «наступления на Красный Лиман».

Военкор Евгений Лисицин пояснил нам информацию, сообщив, что 
её подтверждают в штабе казаков.

Сладков+
КРЕМЕННАЯ. СИТУАЦИЯ СЕЙЧАС. 
1. Гражданские люди массово покинули город. 
2. Администрация, больница, эвакуированы, магазины закрыты.
3. Наш гарнизон Кременной усилен.
4. Противник в готовности, его перегруппировка завершена.

Старше Эдды
Основная цель-сосредоточенный удар на Сватово, с обозначением 

действий на Кременную. Хохлы кстати разгоняют, что основной удар 
планируется на Кременную и постят видео с якобы сосредоточени-
ем техники и личного состава, которые по логике вещей должны дей-
ствовать против Кременной, но по моему мнению это не так. Атакую-
щие порядки противника нацелены на Сватово и скорее всего насту-
пление состоится не позднее завтрашнего дня.

Логика Маркова
Сегодня ВСУ попытаются начать наступление на Сватово, важный 

транспортный узел. Как обычно генералы ВСУ будут заваливать фронт 
телами убитых солдат ВСУ. Русских солдат, которых террором и обма-
ном заставляют воевать против своей родины, России.

Холмогоров
Если так хорошо известно, где они все стоят, то где сотни калибров, 

которые их всех убьют?
Израсходовались на пустые ангары и гориллионы вымышленныъ 

националистов?

https://t.me/RVvoenkor/28109
https://t.me/Sladkov_plus/6417
https://t.me/vysokygovorit/9642
https://t.me/logikamarkova/3709
https://t.me/holmogortalks/25432
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ШЕСТОЕ ОКТЯБРЯ

Олег Царёв
Была начата спецоперация, но до Киева не дошли в Харьков не во-

шли. А ведь я знаю точно, что операцию бы не начинали, если бы МО 
не дало гарантии, что цели и задачи спецоперации в заданные сроки 
будут выполнены. 

Потом мы, как говорят в Министерстве Обороны, провели ряд пе-
редислокаций. В результате таких скоропостижных передислокаций 
армия оставила значительную часть территорий, бросила при переди-
слокации большое количество техники и боеприпасов, оставила лю-
дей, которые поверили России. Оставили на расправу. Думаю многие 
со мной согласятся, что такое течение спецоперации нельзя назвать 
успешным.  

И самое страшное в этом всем, что мы не делаем выводов и допу-
скаем одни и те же ошибки раз за разом. 

Своими действиями или бездействием руководство министерства 
привело к тому, что поставило Россию под угрозу существования, а 
мир подвело к порогу ядерной войны. 

И что в результате? - Ничего. 
Никто не признал свою вину и не подал в отставку. Понятно, что 

стреляться у нас, как это делали аристократы офицеры в восемнадца-
том веке, у нас не принято. А ведь стрелялись не только в давние вре-
мена, стрелялись и во время войны как советские так и немецкие офи-
церы. Были в ходу честь и достоинство. Ладно стреляться, но подать в 
отставку как это делают все европейские чиновники в случае публич-
ных провалов можно же было. Но и этого никто не делает. 

Напротив. Работают боты в социальных сетях оправдывающие про-
валы. Руководство с непроницаемым лицом присутствует на публич-
ных мероприятиях. 

Стыдно же наверное должно быть. Умереть от такого можно. Но 
нет. Без должности стыднее. Поэтому за должность держатся до по-
следнего.

Alex Parker Media
Шойгу нужно снимать. Сейчас пытаются разыграть партию плохой 

Кадыров против хорошего Шойгу. Я лишь напомню, что все цели спе-
цоперации фактически Министерством Обороны провалены. Все что 
было запланировано провалено. Шойгу должен понести ответствен-
ность. Генштаб тоже. Если это приведет к усилению Кадырова значит 
так и надо. Мне что чеченец, что тувинец - оба инородцы. Но Шойгу 
инородец, который на данный момент принес гораздо больше урона 
России, чем Кадыров. Так что в войне против Шойгу я полностью на 
стороне Кадырова. Да, будь моя воля и Шойгу и Кадыров давно были 
бы уничтожены, Чечни бы не существовало, а на ее месте было бы рус-
ское генерал-губернаторство. Но приходится иметь дело с реальным 
миром, где нужно выбирать меньшее из зол. Тувинская чурка должна 

https://t.me/olegtsarov/3649
https://t.me/alexparkermedia/2112
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понести ответственность за свои провалы и должна быть подвергнута 
обструкции. И чем быстрее это произойдет, тем лучше. До алкоголи-
ка Герасимова тоже очередь должна дойти. Они опозорили себя. Это 
ничтожества и неудачники.

Старше Эдды
Россия идёт на войну. Хочется отметить, что подготовка Моба идёт 

полным ходом. Может быть не везде, но в тех местах где бываю я, 
учения проходят  максимально приближено к боевым и инструктора-
ми являются люди, приехавшие напрямую с передовой. Настроение у 
мужиков отличное.

СОЛОВЬЁВ
Ложь на всех уровнях должна караться. Вот сейчас пришло время 

говорить правду. И действовать, наконец! Действовать. Сносить огне-
вой мощью. Или выяснится, что её нет, как с формой для мобилизо-
ванных… Я ничего не понимаю в военном деле. Но в чём гениальная 
задумка Генштаба. Она, наверное, есть, и мы её увидим. Я готов ждать, 
но объясните мне люди, которые получали бюджетные средства, вы 
считаете, что время работает на нас? Мы уже допустили консолида-
ции иностранных наёмников в ВСУ. И что за это время сделали вы?

Zаписки авантюриста
Последние времена наступают.
Соловьев призывает перестать врать и начать нормально воевать. 

Тот самый Соловьев, у которого 8 лет паслись все эти «эксперты», ко-
торые «Киев за 3 дня», «аналоговнет», «хохлы не бойцы» и проч,и 
проч. А тех, кто говорил о том, что это суровая и беспощадная война, 
что нужно сразу уничтожать живую силу и инфраструктуру, что укра-
инскую гадину нужно было давить в зародыше ещё в 2014, что Мин-
ские - это хуже, чем измена, это была глупость - называли ЦИПСОшни-
ками и лодкокачателями.

Larkin
Открою вам страшную тайну, Владимир Рудольфович, только не упа-

дите в обморок от шока. Говорить правду надо было всегда. С самого 
первого дня как вы примерили на себя эту профессию. Жаль, что вы к 
этому базовому выводу пришли так поздно и на такой короткий срок.

Alex Parker Media
Еще раз обращение к хохлам. Всеми правдами и неправдами воз-

вращайтесь домой в Польшу. Платите взятки, ищите тропы, что угод-
но. На русских землях для вас «хайлайф» закончился навсегда. Мы 
сломаем ваши жизни и жизни ваших детей. Ваша нация зародилась в 
польских хлевах, где евреи ебали коров, овечек и ваших крепостных 
прапрабабушек по очереди. Вам пора домой. Вы нация даже не ба-

https://t.me/vysokygovorit/9641
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траков, а тех кто батрачил на слуг батраков. Уезжайте. Историческое 
недоразумение, которое возникло в 1991 году будет уничтожено.

Zаписки авантюриста
Повторяю ещё раз. До тех пор, пока мы не включим систему залож-

ников, принцип коллективной ответственности и прочие ништяки из 
арсенала Ермолова, украинцы будут обстреливать наши города, уби-
вать наших сотрудников администраций и вообще отжигать. Как толь-
ко на такие действия  мы начнем отвечать с фантастической жестоко-
стью, они достаточно быстро прекратятся. Ну то есть нормальным от-
ветом на убийство Дарьи было бы уничтожение всех родственников 
всех сотрудников ГУР до второй степени родства. Я сомневаюсь, что 
это прям так сложно. Если перестать убивать спецназ ГУ ГШ в лобовых 
атаках, то можно их отправить заниматься. 

Мы все равно придем к тотальной войне, просто сейчас - погибнут 
тысячи. Потом - сотни тысяч и миллионы.

РИА Катюша
С каждым новым видео о некоторых реалиях мобилизованных и 

воевавших, начинаешь больше понимать товарища Сталина и 37 год. 
Неужели некоторые военные чины думают что система их не тронет? 
Тронет, уверяем вас, тронет. Тронет, если вопрос будет стоять о даль-
нейшем существовании системы.

СОЛОВЬЁВ
Много любопытного происходит. Я читал пост Олега Царёва очень 

жёсткий, посыл у него верный. Ну если что-то пошло не так, ведь кто-
то должен за это ответить? Осенняя кампания пока, вежливо говоря, 
складывается не в нашу пользу. И кто-то должен за это ответить так, 
чтобы это было понятно. Сейчас ВСУ стянули в Запорожскую область 
огромное количество техники и людей. А где удар по местам концен-
трации? И у меня простой вопрос: это происходит, потому что не умею 
и не знают или потому что предательство. Хорошую тут статью напом-
нили мне: 58-ю. В ней есть целые разделы – актуальные. Например, 
«Измена Родине», «Контрреволюционное восстание», «Шпионаж», 
«Вредительство», «Диверсии», «Терроризм».

Захар Прилепин
О Сталине пишут каждый день. О том, как вдруг стали понятны скры-

тые причины ужаса 1937 года.
Но это ещё что.
Мне вчера священник горько сказал: 
- Я теперь понимаю, как случился 1917-й год.
И такого я ещё не слышал.

https://t.me/BeregTime/6279
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Русский Демиург
В отношении оппозиционного политика Владимира Кара-Мурзы за-

вели дело о госизмене, сообщает источник RT.
Следователи выяснили, что на протяжении многих лет зампред От-

крытой России оказывал организациям из стран-членов НАТО помощь, 
направленную против безопасности России. За это, по словам источ-
ника RT, публицист получал около 30 тысяч долларов в месяц. Теперь 
ему грозит 20 лет тюрьмы.

Образ будущего
На Владимира Кара-Мурзу показания письменно дала Мария Кон-

стантиновна Певчих. 
Это собственно и стало поводом для разрешения ей выезда вместе 

с Алексеем Навальным на борту частного джета в момент его «остро-
го отравления» приступом панкреатита. Письменные показания граж-
данки Певчих помимо заявления в ФСБ и Генеральную прокуратуру по 
теме сотрудничества её и еще 8 членов ФБК и самого Кара-Мурзы по-
лучены в день вылета медицинского борта с Навальным, затем в те-
чение нескольких месяцев Мария Константиновна присылала показа-
ния, заверенные нотариусом из ФРГ, в рамках договоренности со сле-
дователями СУ ФСБ и Контрразведки. Пришло время реализации фак-
туры и скоро помимо Владимира Кара-Мурзы и Алексея Навального, 
в деле о госизмене появятся новые герои, а также косвенно будет за-
тронута одна провокационная личность с мамой сенатором из свежих 
британских санкционных списков.

Евгений Шатун Николаев
Любой военный блок в котором участвует Румыния- обречён на по-

ражение. 
В І мировою Румыния за Центральные державы.- Проигрыш.
ІІ Мировая. Румыния за 3 Рейх.
Проигрыш.
Холодная война. Румыния за страны Варшавского блока.
Проигрыш.
Сегодня Румыния в НАТО.
Это такая национальная черта, выбирать в союзники проигравших.
А есть ещё одна «родовая» румынская черта. Они классно умеют в 

последний момент перепрыгнуть из окопа проигравших, в окоп побе-
дителей. И при этом улыбаться и петь патриотические песни. Так было 
и в І и во ІІ и в Холодную войну. Так будет и сейчас.

Румынская Народная Республика вовсе не утопия, а вполне обосно-
ванное возможное будущее...

Русский Демиург
«Как бы нам ни хотелось этого избежать, но России, как и более 75 

лет назад, придётся решать германский вопрос» - пишет Юрий Баран-

https://t.me/rus_demiurge/33931
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чик. 
И это правильно. Более того скажу: пока имеется хоть один квадрат-

ный километр как бывших республик СССР, так и бывших стран Орга-
низации Варшавского договора неподконтрольный России, мы с вы-
сокой степенью вероятности имеем под боком мину замедленного 
действия, которую англосаксы могут рвануть в любое удобное для них 
время. 

Все эти «суверенные» страны – потенциальные украины. Это чита-
ется так же отчётливо, как и чёрные буквы алфавита на белом фоне. 
Даже не надо натягивать на себя поношенную мантию Кассандры. Ан-
глосаксы никоим разом не успокоятся, и будут пытаться организовать 
в подбрюшье России любую гадость и провокацию.  

Ибо реваншизм – он не только немецкий бывает. Реваншизм, он и 
в Африке реваншизм! Ведь когда мы вернём в состав страны Мало-
россию, то это будет мало того, что щелчок по носу англосаксам, вле-
кущий для них огромные репутационные потери, но ещё и банальная 
утрата вложенных в данный проект колоссальных средств. В этом все 
англосаксы: ещё в стародавние времена за убийство отправляли на 
каторгу, а за срезанный кошелёк – на плаху! 

Есть, конечно, иной способ решения проблемы: если с лица Земли 
исчезнут англосаксы, представленные в товарных количествах. Но это 
уже совсем из области ненаучной фантастики. Во всяком случае в бли-
жайшее время. 

Вместе с тем, полностью поддерживая необходимость решения «не-
мецкого» вопроса, хочу заметить, что оно лежит в двух диаметрально 
противоположных векторах: 

1. Не остановиться на границах Малороссии и прибыть в Германию 
с целевым визитом для замены на современные танков Т-34 на поста-
ментах. 

2. Вспомнить о «феномене ГДР» и использовать тот факт, что до сих 
пор многие выходцы из ГДР считаются в Германии людьми чуть ли не 
второго сорта. 

При правильной постановке «воспитательной» работы среди насе-
ления бывшей социалистической страны, при затрате определённых 
средств (да, больших! Но кратно меньших, чем потребуются на пря-
мое военное столкновение) мы можем получить желаемый резуль-
тат, не подвергая опасности жизни и здоровье наших ребят. 

Но для этого нам (опять-таки и снова) необходимо возродиться как 
единая нация (в ментальном, а не этническом плане) и возродить нашу 
государственную идеологию. Ибо ничего и никогда не сможешь дать 
другому, если не имеешь этого сам.

Kotsnews
Вот она, тактика «летучих отрядов» в действии. К вопросу, как ВСУ 

проходят по 30 км в день. На скорости. На Хамвиках. С пулеметами 
Браунинг и штурмовиками. Без тяжелой техники, которая подойдет 
вторым эшелоном. Надеюсь, лучшие умы Генштаба уже разрабатыва-

https://t.me/sashakots/36271


ОГЛАВЛЕНИЕ 121ШЕСТОЕ ОКТЯБРЯ

ют систему противодействия этой тактики и скоро внедрят в войска.

Военкор Астрахань
Нам наглядно показывают, что НАТОвские тактические наработки, 

от которых десятилетиями открещивались у нас со словами «это толь-
ко против козопасов» - работают. Черт с ним, кто в этом виноват, де-
лать то что будем? 

Если честно, то ничего особого нового в этом нет, и ответ на этот во-
прос скорее всего можно найти в советском учебнике. Ну знаете, из 
того времени, когда люди рассчитывали воевать. Например, там точно 
где-то есть про штаты военного времени и отделение из 9 человек...

Образ будущего
Прощупывание контуров возможной переговорной площадки в ис-

полнении Валентины Ивановны выглядит как поиск себя в будущем 
контуре системы, которая продолжает свою разбалансировку сверху. 

Отказ Президента снять Министра обороны и главу Генштаба поро-
дил массу слухов и запустил огромное множество процессов, которые 
будут параллельно развиваться и менять череду будущих событий. 

Раздача звёзд на погоны ситуацию не только не разрядила, но и 
еще больше усилила мнение элит о попытке удержать власть любой 
ценой и продолжать не замечать сильнейшего перекоса украинского 
кейса. 

Никакой «правды о фронте» Минобороны говорить не начнёт, снаб-
жение мобилизованных останется прежним. Третья «стамбульская по-
пытка» станет последней при любом раскладе, и это понимают все ак-
торы без исключения. Матвиенко лишь первой и как всегда бесстраш-
но заявила свои права на Будущее и сделала свою ставку на соглаше-
ние, гарантирующее сохранение лица обеих сторон с обоюдными ша-
гами назад.

Qui pro quo. Ни Белый дом с Вестминстером, ни демократы с респу-
бликанцами переговоры, кроме как о капитуляции Москвы, вести не 
планируют. 

Текущие арабские и турецкие обмены мнениями и поиск решений 
роли не играют, на земле же НАТО готовит Украину к штурму ЛДНР, 
ударам по Крыму и Крымскому мосту, терактам на Херсонщине и то-
чечным операциям в глубоком тылу и приграничной зоне.

Логика Маркова
7 октября юбилей 70 лет Владимир Путин проведёт в компании ли-

деров стран СНГ. А мировые лидеры со всего мира будут поздравлять 
его онлайн. Ясно, что очень дружески Путина поздравят лидеры Ки-
тая, Индии, Бразилии, Саудовской Аравии, ОАЭ, Турции, Ирана. А вот 
осмелится хоть один лидер европейской страны поздравить Путина? 
Орбан? Макрон?

https://t.me/astrahandm/5770
https://t.me/obrazbuduschego2/11466
https://t.me/logikamarkova/3716
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Alex Parker Media
Для хохлов есть два самых пугающих нарратива в нашей блогосфе-

ре. Первый - мобилизация. Второй - ядерное оружие. Больше всего ис-
терик  у хохлов вызывают два этих вопроса. Причина банальна - страх. 
Они прекрасно понимают, что в мобилизации миллиона солдат с на-
шей стороны и применения даже тактического ядерного оружия за-
ключается ключ к нашей победе. Это понимают все. Даже Илон Маск. 
В тотальной войне на уничтожение Украина очень быстро дрогнет. Их 
мало, гораздо меньше чем нас. Все эти хохлятские аутотренинги, что 
они уже победили, что мобилизация нам не поможет, что ядерное 
оружие тоже не поможет являются всего лишь отражением их глубо-
кого страха от перехода СВО в режим тотальной войны на уничтоже-
ние, в которой им ничего не светит. При любых раскладах они закон-
чатся быстрее. Даже сейчас ежедневные некрологи с их стороны идут 
просто пачками при официальных потерях в 9000 человек. Посмотрим, 
что начнется, когда на Украину приедет миллион мобилизованных с 
нашей стороны. Уверяю, что при любых раскладах Украина умоется 
кровью так, что в каждой семье появится по свежей могиле, а может 
и сразу по несколько. И они это прекрасно понимают.

Alex Parker Media
Забавно, как на предыдущий пост сразу же слетелись хохлы с нар-

ративом, что «мобилизация и тяо» нам не помогут. Чего только не пи-
сали. Согласен, может и не помогут. Но попробовать надо. Даже если 
конкретно твоего папу, брата или сына мы завалим, значит все уже 
было не зря.

Объясняет Readovka
Рождение нации. Чем обернутся для нас эти тяжелые дни на самом 

деле
Для России наступил исключительно тяжелый момент. Времена и 

обстоятельства — сложнее не бывало. Но именно эти времена и эти 
обстоятельства создают нас как единую, русскую нацию. Да, мы упу-
стили много времени. Даже после 1991 года, когда рухнул СССР, мы 
продолжали существовать как довольно аморфное собрание людей, 
которых связывает разве что история и язык.

Но сейчас ситуация изменилась. В корне. Теперь, когда перед ли-
цом общей угрозы многое становится неважным, важным становится 
то, кто ты есть. 

BRIEF
На Аляске задержали лодку с двумя россиянами из Чукотки.
Они проплыли 400 километров, чтобы спастись от мобилизации.

МАРДАН
По поводу внезапного дипломатического приступа у Валентины Ива-

https://t.me/alexparkermedia/2119
https://t.me/alexparkermedia/2120
https://t.me/readovkaru/1503
https://readovka.space/new-nation
https://t.me/rusbrief/60217
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новны Матвиенко, которая вдруг предложила украинским парламен-
тариям начать переговоры о мире, есть две версии.

Первая. Матвиенко решила напомнить о себе. Семь месяцев вой-
ны сделали ее политическим персонажем решительно неинтересным 
никому. По войне имеешь, что сказать? Нет? Давай до свиданья.

Вторая. Родина и партия дали В.И.Матвиенко ответственное пору-
чение - вызвать огонь на себя и прикрыть своим политическим телом 
Министра обороны. А лучшим способом вызвать всеобщую ненависть 
остается предложение мирных переговоров. Особенно уроженцем 
бывшей УССР. Тут есть особый циничный шик.

Олег Царёв
Скажу сразу: сейчас на Украине высмеют это сообщение так же, как 

они высмеивали недавние заявления всех остальных наших ВИП чи-
новников о готовности России к переговорам с Украиной. 

Услышьте! Никто не сядет за стол переговоров с Россией, пока Рос-
сия отступает. Они считают, что они победят Россию в скором време-
ни, и поэтому переговоры им не нужны. 

Я понимаю, что в третьих странах такая риторика России восприни-
мается хорошо, но надо понимать, что очередное заявление с нашей 
стороны о возможных переговорах на западе и в Украине восприни-
мается как слабость.

Юрий Баранчик
Многие эксперты и политики сейчас критикуют Валентину Матви-

енко за ее предложение к украинскому парламенту сесть за стол пе-
реговоров. Однако если разобраться, то ее предложение провести пе-
реговоры на уровне парламентов России и Украины это как раз-таки 
ответ на предложение Зеленского договориться без Зеленского, вы-
вести его за скобки. Насколько это реально - под вопросом, но, тем не 
менее, это предложение надо было сделать, чтобы украинские элиты 
его услышали. Только и всего.

Александр Ходаковский
Над прослойкой, которая засела в верхах армейского снабжения, 

сгущаются тучи. Вскрывается столько фактов превращения армии в 
частную коммерческую лавочку, что очень много кому не поздоровит-
ся.... Даже низовая генеральская среда становится на дыбы с требо-
ванием убрать все снабженческие надстройки, - а именно низовиков 
пытаются сделать виноватыми в проблемах, которые вскрыла спецо-
перация. Ради одной возможности запустить процесс оздоровления 
такой мощнейшей машины, как армия, стоило начать спецоперацию.

Олег Царёв
Это что же получается? Разбомбить юго-восток братской Украины. 

(Кстати, братской ее назвал Владимир Владимирович: «…украинский 

https://t.me/olegtsarov/3660
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народ я действительно считаю братским, если вообще не одним, не 
частью русского народа». И я, кстати, с нашим президентом полно-
стью согласен). Положить с обеих сторон совокупно около ста тысяч 
только военных, и все это, цитирую Александра: «…ради одной только 
возможности запустить процесс оздоровления такой мощнейшей ма-
шины, как армия».

Я с большим уважением отношусь к Александру Ходаковскому, но, 
по-моему, он немного перегнул палку с упрощением целей и задач 
СВО. Хотя он ближе к теме, и знает, возможно, больше, чем я о спо-
собностях наших генералов. Возможно, войну с НАТО проще выиграть, 
чем сковырнуть некоторых.

Сладков+
ТАААААК! НА ПЕРВЫЙ, ЧИСТО РОССИЙСКИЙ ВОПРОС, КТО ВИНО-

ВАТ, ПОХОЖЕ ОТВЕТ НАШЛИ. 
Теперь главное ответить на второй вопрос: Что делать?  НО Я БЫ ТЫ-

ЛОМ НЕ ОГРАНИЧИВАЛСЯ. Бездарей бы выдавить. 
Но, если я сейчас встану, рвану зипун и скажу: вот они, бездари!!! 

Нет ребята, тут должна комиссия работать. Эх… ЧК бы возродить… 

Дмитрий Медведев
«Адские санкции» пошли на восьмой круг. Как известно, кругов в 

аду девять. Так что резервы ещё есть.
Пусть наши враги беснуются дальше. Ведь уже давно понятно, что 

наматывать эти круги без особого вреда для «назначенного грешни-
ка» – дело пустое. И дорогостоящее.

Во что вылилась эта идиотская затея бывших партнёров на сегодня?
Для России. С самого начала специальной военной операции За-

пад начал последовательно палить по нашей стране из многостволь-
ной санкционной РСЗО. Наши неумные оппоненты никак не могут по-
нять простой вещи: Россия давно живёт в условиях ограничений и хо-
рошо научилась адаптироваться к быстро меняющимся обстоятель-
ствам. Наша экономика демонстрирует весьма приличную жизнеспо-
собность. Постепенно замедляется инфляция, упав с пикового значе-
ния в 17,8% в апреле до 13,7% в сентябре. Есть все основания считать, 
что по результатам года она составит не более 12%. Большую устойчи-
вость демонстрирует ВВП, который к концу года сократится куда мень-
ше предполагавшегося. 

В общем, «порвать в клочья» нашу экономику у Запада в очередной 
раз не получилось. Главное – у России есть не только необходимый за-
пас прочности, но и все возможности для дальнейшего развития.

Для Запада. Поначалу наши враги отчаянно колотили себя в грудь. 
Убеждали своих граждан и весь мир, что легко обойдутся без россий-
ских нефти, газа, удобрений, лекарств и зерна. Без покупателей на свои 
бургеры, одежду, косметику, автомобили и интернет-сервисы. Сейчас 
осознали, что их санкции – это членовредительство. Типичный само-
стрел в собственную задницу. Резко дорожают бензин, продукты, ком-

https://t.me/Sladkov_plus/6424
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мунальные услуги. Люди от отчаяния выходят на митинги. Политики 
беспомощно разводят руками. Твердят красивые слова – вроде как 
«за демократию надо платить». Не отвечая, правда, на вопрос, на кой 
хрен нужна такая «демократия».

По данным Евростата, в еврозоне наблюдается рекордная за по-
следние десятилетия инфляция – более 9%. Однако в отдельных стра-
нах ЕС ситуация просто катастрофическая. Среди них – самые отмо-
роженные враги России. Они в полной мере пожинают плоды своей 
рвотной ненависти к нашей стране. В Эстонии инфляция выросла на 
22,2% в годовом выражении, в Литве – на 21,1%, в Латвии – на 20,8%, 
в Чехии – на 17,3%. И эти двузначные антирекорды далеко не предел. 
Впереди – холодная зима без российского газа. И это при том, что пре-
дельная цена на наше голубое топливо так пока и не введена. Дошло, 
видимо, что теперь они могут остаться без газа навсегда. Параллельно 
европейские скудоумные чинуши умоляют своих граждан экономить 
энергию. А чтобы лучше их простимулировать, готовы переложить на 
пользователей растущие расходы и даже сажать их в тюрьму, как в не-
когда благополучной Швейцарии.

Для всего мира. Итог печальный. Своими маниакальными санкция-
ми Запад добился лишь одного – стремительного разрушения всей ар-
хитектуры мировой торговли в том виде, в каком она развивалась ре-
кордными темпами последние полвека. Частная собственность боль-
ше не священна, торговые контракты не обязательны, валюта расчё-
тов не средство платежа. Подорваны глобальные цепочки поставок. 
Западные аналитики ожидают замедления экономического роста всех 
развитых стран. Уже в ближайшие 12 месяцев Европе грозит наступле-
ние рецессии. При этом следует оговориться, что для главного поджи-
гателя гибридной войны против России – США – итоги будут менее ка-
тастрофическими. Но и там хорошо понимают, к каким тяжелейшим 
последствиям ведут действия их дряхлеющего президента. 

Иллюзий нет. Запад намерен идти против России до конца. Вводить 
против неё всё новые бессмысленные ограничения, надеясь, как и все 
последние годы, всё же максимально подорвать экономику России. 
Разлёт осколков от такого неизбирательного применения санкцион-
ного оружия – по всем странам мира и ни в чём не повинным людям. 
Между тем без нормальной международной торговли хаос и нищету 
ощутят в самых разных уголках планеты. Однако к благоразумию на-
ших врагов на Западе взывать бесполезно. И не нужно. Врагов надо за-
ставить просить о пощаде в проигранном экономическом сражении. 
И завершать его их полной и безоговорочной капитуляцией.

Друид
Неформальное превращение СВО из наступательной и освободи-

тельной в оборонительную, может, и к лучшему. Как бы ни парадок-
сально это звучало. Вот, допустим, дойди Союзные силы в марте-апре-
ле контингентом в 200-300 тысяч человек до западных границ Украи-
ны, или заняв левобережную Украину, ведь угроза прямого столкно-
вения с НАТО и/или сотнями тысяч (или миллионами) украинцев (ВСУ) 

https://t.me/wisedruidd/4450
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оставалась бы такой же высокой. 
Представляете, насколько было бы плачевным обнажение того мно-

жества проблем, возникших при частичной мобилизации и отступле-
нии на некоторых участках фронта, если бы это случилось во время 
более горячей фазы конфликта? Мы бы оказались к этому полностью 
не готовы.

Холмогоров
Правда состоит в том, что мы не знаем куда ударят ВСУ - Бердянск, 

Херсон, Сватово... А может быть везде сразу. Но что мы знаем - это то, 
что всюду у нас будет дефицит сил. 

Такова позорная цена близорукости и очковтирательства, а также 
потери времени.

И все-таки мы победим. Вопрос в том, какой ценой.

Русский тарантасъ
Еду на юг. На юге пустовато и дороговато. Люди, которые стали, как 

они сами себя называют «коллаборационистами», ждут развития со-
бытий в тревоге. Те, кто ждет Украину, наоборот, заховались. Малый 
бизнес вдоль дорог закрыт почти весь. Заправки открыты каждая пя-
тая. С улиц, к темноте, исчезают люди. Подъезды с 21.00 закрывают 
изнутри на щеколду, нас предупредили - до утра не попадешь домой! 
Полная противоположность Донецку из которого я нынче утром выез-
жал по пробочкам и тянучкам. У нас хоть вертолеты по головам не хо-
дят, а при замене колеса на обочине, военные не занимают круговую 
оборону, судорожно разрывая п/э пакеты с выстрелами к РПГ…

Объясняет Readovka
...У нас много рассуждают, чем нам грозит провал СВО. Некоторые 

рисуют апокалиптические картины разрушенной Москвы и волков, гу-
ляющих по руинам Тамбова, иные, наоборот, восклицают: «Рус, бро-
сай оружие, политрук лжет, кормить будут хорошо!». На самом деле, 
конечно, истина выглядит несколько иначе. Но веселого мало.

Цимес состоит в том, что полная добровольная капитуляция прямо 
сейчас и выход с поднятыми руками не дает вообще ничего. Почетной 
сдачи тут не просматривается...

Readovka объясняет, чем реально обернется для нас капитуляция. 
Без истерик о ядерной пустоши и «мывсеумрем», но трезво и без ил-
люзий

Раньше всех. Ну почти.
Президент Украины Владимир Зеленский потребовал от НАТО нане-

сти превентивный ядерный удар по России, об этом он заявил в ходе 
онлайн-конференции в австралийском Институте Лоуи.

«Нужны превентивные удары, чтобы они (Россия) знали, что их ожи-
дает, если они применят ядерное оружие. Не наоборот — ждать ядер-

https://t.me/holmogortalks/25443
https://t.me/DmitriySteshin/6091
https://t.me/readovkaru/1505
https://readovka.space/grief
https://t.me/bbbreaking/137484
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ных ударов России, чтобы потом сказать: «Ах, ты так, тогда получи вот 
это», заявил Зеленский.

Коты и кошка Крамника
А можно напомнить, почему его в Изюме еще не прихлопнули?
А лучше прямо 24го?
Ах, да, извините.

Холмогоров
Обещание Зеленского заполучить ядерное оружие было прелюди-

ей к СВО.
Интересно, прелюдией чего станет его призыв нанести по России 

превентивный ядерный удар, на фоне того, что американцы в послед-
ние дни его подчеркнуто сливают.

Старая площадь
За отыгрыш, по написанному западными кураторами сценария, Зе-

ленскому можно поставить твердею пятерку. 
Видно, что не просто дался ему этот текст, особенно последняя часть, 

где он впрямую угрожает физической расправой Владимиру Путину. 
Зеленский прекрасно понимает, что его ртом сейчас прозвучала 

угроза от американских и британских элиток, которые продолжают по-
вышать ставки в этом противостоянии. И сегодня перешли еще одну 
красную линию в ответ на заявления Путиным о готовности приме-
нить ядерное оружие против агрессоров. 

Маски сорваны.

РИА Новости
Песков РИА Новости: 
• США, Великобритания и страны ЕС должны обратить особое вни-

мание на заявление Зеленского о превентивных ударах против РФ
• Великобритания де-факто руководят деятельностью Киева, и поэ-

тому они должны нести ответственность за заявления Зеленского
• заявления Зеленского - не что иное, как призыв к началу мировой 

войны с непредсказуемыми чудовищными последствиями

РИА Новости
Запад разжигает ядерную войну, неуравновешенный Зеленский 

превратился в монстра, его руками могут уничтожить планету, заяви-
ли в МИД РФ

Друид
Владимир Зеленский решил первым «поздравить» своего тёзку с 

Днём Рождения, оригинальным для его боссов англосаксов способом. 
Ну что ж, как-то российский лидер уже устроил украинской хунте до-

https://t.me/kramnikcat/2572
https://t.me/holmogortalks/25452
https://t.me/staraya/8172
https://t.me/rian_ru/180672
https://t.me/rian_ru/180676
https://t.me/wisedruidd/4451
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брое утро после февральского шантажа с созданием Украиной гряз-
ной бомбы. Попробуйте теперь в этот раз усните.

Правый Григоров
Призывы Зеленского к НАТО нанести по России превентивный ядер-

ный удар меня не удивляют.
Меня удивляет, что Зеленский до сих пор не уничтожен нашим са-

мым обычным ракетным ударом.

Дмитрий Медведев
Этому идиоту вежливые психиатры должны сделать превентивную 

трепанацию черепа. Пока он не натворил ещё больших бед для свое-
го народа и всех остальных.

https://t.me/grigorov_prav/2113
https://t.me/medvedev_telegram/189
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Образ будущего
Сегодня у Владимира Путина юбилей. Мы не можем поздравить 

Президента лично, но зато можем этим текстом. И вы тоже можете.
Приглашаем телеграм-сообщество присоединиться к вот такому ин-

формационному 
флэшмобу (новой форме телеграм-коммуникации): отметим самый 

важный для себя результат последнего политического полугодия. 
Итак, Владимир Владимирович, спасибо Вам за СВО, благодаря ко-

торой мы узнали, что: 
• Монголия - это новая Мекка эмиграции из Русского мира,
• колонии строгого режима можно превратить в призывные пункты 

с выдачей оружия прямо по месту дислокации барака, а «Шакро Мо-
лодой» - лучший военком России, 

• Рамзан Кадыров - «голос русского народа»,
• слепота - не повод не служить в армии, а бронежилеты лучше ку-

пить самим, 
• 2-ая армия в мире превратила Крымскую весну в осень Патриар-

ха,  
• 5-ая служба выбирала квартиры с видом на Днепр и обещала са-

лют на 3-ий день,
 • импортозамещение эффективнее всего получается у нас в PDF, но 

PDF могут и отключить, 
• наличные под подушкой - по-прежнему самая крепкая русская ва-

люта, 
• вместо шенгенской зоны быстрее уехать в российскую, 
• инвестировать бюджет выгоднее всего в тротуарную плитку, а от-

крывать счета - в Ташкенте, 
• самый крепкий алкоголь - в Плёсе, 
• ФК Челси должен вернуться в родную гавань, 
• «единство элит» - просто очередной политический миф. 
• И наконец, если мы и «можем повторить», это будет не 1945-ый, 

а 1917-ый или 1991-ый. 
А что по итогам первого полугодия СВО узнали вы?

Николай Стариков
Поздравляем с Днём рождения и юбилеем 
нашего Президента и Верховного командующего!
Государя!
Здоровья, твердости в достижении цели и верных соратников!

Логика Маркова
Поздравляю Владимира Путина с днем рождения, 70 лет, это рас-

https://t.me/obrazbuduschego2/11474
https://t.me/nstarikovru/32286
https://t.me/logikamarkova/3719
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цвет политика в современном мире. Желаю победить всех врагов. Му-
дрость 70 летнего Путина есть. Твёрдость 50 летнего у Путина тоже 
есть. Смелость 30 летнего тоже есть. Так что Путин это победитель.

Вячеслав Володин 
ЕСТЬ ПУТИН — ЕСТЬ РОССИЯ!
С днём рождения, Владимир 

Владимирович!

Сергей Миронов
Сегодня у Владимира Путина 

юбилей. И я хочу пожелать ему 
крепкого здоровья, долголетия, 
сил в борьбе за Россию, поже-
лать счастья и победы. А она не-
пременно настанет – ведь мы ша-
гаем рядом с Президентом, под-
держиваем его, верим в него. Для 
нас этот день – еще один повод сказать: Россия – с Вами! Вместе мы 
победим!

Бульба престоловъ
С 70-летием, Пыня, Разрушитель России.
Тому пиздецу, что ты оставишь после своего правления, позавиду-

ют в Аду.

Оплот
С Днем Рождения,наш Император! Здравия на долгие лета,сил и му-

дрости! Спасибо за все,что Вы сделали для народа Донбасса. Я горд,что 
живу во времена Путина и несу службу в рядах ВСРФ!Враг будет раз-
бит. Победа будет за нами!

Сергей Завдовеев, руководитель Движения Захара Прилепина ВПЦ 
«Оплот»

Vладислав Угольный
А подарят ли Владимиру Владимировичу на день рождения бутыл-

ку Артёмовского шампанского?

Друид
Владимир Путин – это имя будет навечно отлито в граните мировой 

истории, и, в первую очередь, истории Новой России. 
За 22 года своего правления он проявил себя как заботливый отец и 

ответственный за целую империю лидер, сохранивший порядочность 
в отношениях и трезвомыслие в суждениях.

При нём мы начали чувствовать себя цивилизацией. Не сырьевым 

https://t.me/vv_volodin/554
https://t.me/mironovonline/5062
https://t.me/bulbe_de_trones/2345
https://t.me/oplotdvizh/4308
https://t.me/zola_of_renovation/3185
https://t.me/wisedruidd/4452
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и идеологическим придатком, что нам рисовали западные глобали-
сты в 90-е, а суверенным государством – со своим, особым путём.

Александр Жучковский
Сегодня, в День рождения нашего Государя, скажу несколько про-

стых бесхитростных слов.
Владимир Путин, конечно же – великий государственный деятель, 

который, по моему убеждению, делает всё возможное для преодоле-
ния катастрофических последствий распада и деградации нашей стра-
ны конца прошлого века.

Последствия эти столь ужасны, что произошедшее в 2014-м воспри-
нималось нами, как чудо, а происходящее сейчас – хотя и кажется силь-
но запоздалым – как долгожданный прорыв в достойное русское бу-
дущее. Теперь за это будущее всем нам нужно стойко сражаться, не-
взирая на очевидные проблемы и кризисы, внутреннее сопротивле-
ние и внешнее давление.

Николай Стариков
Мой добрый друг Александр Величко, полковник запаса и патриот 

России написал прекрасную песню «Государь - наш отец».
Послушайте, дорогие друзья, как важно, когда глава государства и 

народ  душой, мыслями, делом – это по-настоящему одно целое. 
Об этом эта песня.

Южнорусскiй еретикЪ
Сегодня Путину 70.
Плохое говорить о нем не хочу. Просто я трус. Мне уже бежать не-

куда, разве что в Китай.
О хорошем. Я знаю, что только благодаря авторитаристу Путину идет 

возвращение Юга России в Русский проект.
Если бы не его воля, то 95% великороссов в условиях демократии и 

свободы слова послали бы нас, южнорусских, нафиг.
С чего это мой мальчик должен гореть в танке под Мариуполем из-

за каких-то хохлов. 
Так что за попытку спасибо, Владимир Владимирович!

Умный еврей при губернаторе
Юбилейное.
Три варианта места в истории для Владимира Путина.
1. Второй Петр Великий. Уздой железной Россию поднял на дыбы. 

Выиграл главную войну за два века и оставил за собой страну столь 
великую, что даже последовавшие смуты и «кондиции» ничего не ис-
портили. Его «завещание» (поддельное, но страшное) Европа обсуж-
дала еще два века. 

2. Второй Александр I. “Волею вещей мы очутились в Париже, а рус-

https://t.me/juchkovsky/2975
https://t.me/nstarikovru/32293
https://t.me/youzhno/3379
https://t.me/governorsjew/4863
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ский царь - главой царей». Есть шанс на глобальную победу над Евро-
пой и первое место в мире на два поколения вперед. А то и на век. 

3. Второй Николай I. Лучший и гениальнейший из государей, в кон-
це концов пошедший на поводу у «прогрессивной общественности» 
и по этой ошибке проигравший Крымскую войну. Имевший возмож-
ность поднять дубину народной войны - но отказавшийся от этого на-
мерения. 

Sapienti sat.

ДОЛГАРЕVA
Аве, Цезарь, идущие на смерть приветствуют тебя. Никогда не была 

охранителем и верноподданным, но жизнь сложилась так, что слиш-
ком много зависит от Цезаря, Верховного Главнокомандующего; не 
мы развязали эту войну, Третью Мировую, но она идёт - война за наше 
право на идентичность, за право на человечность, и мы не имеем пра-
ва в ней не победить, даже если все ляжем, обречённые легионеры. 
Аве, Цезарь. Кто бы ни лёг в землю в этом жутком, безнадёжном октя-
бре, орёл шестого легиона все так же рвётся к небесам. Мы - Римская 
империя двадцать первого века, мы - легионы, противостоящие вар-
варам, тем варварам, что в угаре безумия уничтожают на своих зем-
лях остатки высокой культуры. Мы отвоюем её, культуру нашу и веру, 
мы встанем стеной на пути хаоса и тьмы; пусть путь солдата быстрот-
ечен, но вечен Рим. Аве, Цезарь, это говорю я своим сердцем, в кото-
ром застряли три стрелы, очередной обречённый легионер и заодно 
летописец Империи, Аве, Цезарь, долгих тебе лет и великих побед.

Бульба престоловъ
Путин провёл телефонные разговоры с лидерами Турции, Киргизии, 

Кубы, ЮАР, с Назарбаевым, они поздравили его с днём рождения. 
С Назарбаевым. 
Дж.. Дж.. Жим-Жимыч.. Джамаатович, бля, не позвонил. Не интере-

сен дед уже молодому поколению.
С Берлускони ещё побазарить надо. И Меркель. Вспомнить, как в 

нулевых единую Европу строили.. 
И с Януковичем, во.

Логика Маркова
Путин отмечает 70 лет круто. 1. Путин главный враг сильнейшего за 

всю историю человечества военного блока.
2. Путина рисуют как монстра, чудовище, патологического убийцу, 

готового начать ядерную войну, тысячи сми, в том числе почти все са-
мые влиятельные СМИ мира.

3. Путина ненавидят сотни миллионов граждан всех самых богатых 
и известных стран. Санкции против всех, кто рядом с Путиным.

4. Путин без сомнения самый известный политик в мире. Самый 
крутой в глазах миллиардов.

https://t.me/dolgarevaanna/2032
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Да  совсем не по пенсионерски встречает 70 лет Владимир Влади-
мирович Путин.

Кремлевский Перебежчик

Как-то так, ребята.
Россия вперёд

Vладислав Угольный
Британия за свое имперское прошлое расплачивается пакистанца-

ми в Лондоне.
Россия за свое имперское прошлое расплачивается хохлами в гене-

ралитете.
Мы должны стойко нести грехи предков. Иначе все зря.

Русский тарантасъ
Товарищи, я чего-то не понимаю: гоняю по Херсонской области, все 

мосты через Днепр задырявлены. Как нам сказали: «если парни отча-
янные, можете попробовать». Но мы трусоваты. Стоим в очереди на па-
ром. Вокруг «Панцири» крутят тарелками спутниковыми, ложные по-
зиции, шухер всеобщий. Дамбу Каховского водохранилища тоже име-
ют, как хотят. А как у нас дела обстоят с украинскими мостами? Есть 
подозрение, что ВС РФ их бережет. Нам же наступать! (Это сарказм).

Юрий Баранчик
Я уже много раз писал, что одного Юрия Гагарина для реализации 

космической программы нам мало. Нам нужен отряд космонавтов, ко-

https://t.me/perebezhchik/10453
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торые одинаковым образом понимают цели и задачи развития пило-
тируемой космонавтики. Как мы видим сегодня, этот отряд начинает 
появляться – Рамзан Кадыров, Евгений Пригожин, политики, экспер-
ты рангом пониже, но ничуть не менее преданные стране. Вот наш ка-
дровый резерв. Вот она новая элита России, которая уже готова при-
йти к управлению страной под флагом идей В. Путина и под его руко-
водством. 

Это новое интеллектуальное дворянство, дети которого не бегают 
по горам и ущельям, скрываясь от мобилизации, а идут на фронт, что-
бы с оружием в руках отстоять честь и достоинство своей великой Ро-
дины. Они наше будущее. Надо смелее давать дорогу молодым – у 
них есть необходимый задор и энергия для выполнения стоящих пе-
ред нашей Родиной целей и задач.

СОЛОВЬЁВ
Берем 300 тысяч мобилизованных, вытаскиваем из народного хо-

зяйства. На эту тему сейчас ЦИПсО разгоняют. А я в 150-й раз спрошу: 
у нас армия 2 млн человек, в СВО участвуют 150 тысяч человек. У нас 
в стране армия – 2 млн человек, из которых 1,15 млн – это военнослу-
жащие непосредственно. А может вы начнёте военнослужащих в ар-
мию призывать? Ну, у вас эти 2 млн где? Кто они? Я когда читаю, что 
столько-то недель идёт СВО, а Херсон и Запорожье по-прежнему не на-
сыщены войсками… Вон у нас были контрактники, а как началась спе-
цоперация – они взяли и сбежали. И что мы делать будем? Смотреть 
на них и цокать языками? Будем оголять народное хозяйство, вместо 
того, чтобы призвать людей, которые уже в погонах и с подготовкой?

BRIEF
1. Кейс с инициативой Зеленского нанести «превентивный удар» 

стоит рассматривать в логике перехвата вектора глобальных угроз,-
монополию на которые хотел удерживать Кремль. Но Запад видимо 
эту монополию готов разрушить. 

2. Составляющими «игры в принуждение к миру»,российское ру-
ководство  видело:а) угрозы применения тактического ядерного ору-
жия; б)газовый шантаж и манипуляцию зерновым рынком; в)хаотиза-
ция сырьевых рынков. Надо признать, что Кремль весьма удачно ис-
пользовал комплекс угроз. 

3. Кейс глобального Армагеддона должен был обеспечить массо-
вый психоз европейцев и неуверенность их элит. Однако, неожидан-
но план начал серьезно деформироваться. 

4. Радикализация позиции Зеленского о превентивном ударе пол-
ностью укладывается в логику перехвата Западом «катастрофической 
повестки» у Москвы. Ее составляющими являются: а)уничтожение га-
зопроводов как пример возможности инфраструктурных катастроф; 
б)утечки американских спецслужб о крайне эффективной диверсион-
ной работы украинских спецслужб и возможностей повторения ди-
версий против высокопоставленных персон в дальнейшем; в) делиги-

https://t.me/SolovievLive/132310
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тимизация Путина как представителя России; г) декларируемое судеб-
ное преследование представителей российского политического режи-
ма и предложение Запада элитам обменять лояльность на сохранение 
свободы и материальных благ. 

5. Заявление Зеленского о превентивном  ударе  необходимо рас-
сматривать как перехват «угроз Кремля задействовать тактическое 
ядерное оружие». При этом инициатива Зеленского полностью соот-
ветствует: а) уже принятым решениям США нанести удар по Черно-
морскому флоту после применения Россией ТЯО; б) кулуарным реше-
ниям передать ядерный боезаряд Британии Киеву. 

6. Одновременно Запад «накачивает» Турцию угрозой применения 
Россией ядерного оружия в акватории Черного моря и передает ман-
дат Турции на контроль в Закавказье, обеспечивая фактический про-
текторат Турции- Азербайджана над Арменией. На фоне болезни има-
ма Хаменеи Запад активно организует поддержку силам,выступаю-
щих за переговорный процесс и являющихся противниками КСИР. 

7. Инициатива Зеленского возникла с конечной целью загнать Кремль 
в ситуацию ограниченного маневра действий. А сама нервная реак-
ция Кремля (неожиданно возбудившегося только через 12 часов,что 
говорит о буквальной катастрофической задержки в анализе и приня-
тия решений) говорит,что Россия снова занимает позицию рефлекси-
рующей стороны и вынуждена играть по правилам Запада, растрачи-
вая стратегические преимущества.

Образ будущего
Заявления о ядерных ударах - это пропагандистская война «угроза-

ми» и не имеет пока реального плана на воплощение.
Однако самой серьёзной угрозой сейчас является возможность на-

несения по Украине неядерных ударов по критической инфраструкту-
ре. Сама Украина такими ударами ответить не может.

Поэтому сценарий принуждения Украины к миру в случае отдачи 
такого приказа будет иметь для неё катастрофические последствия.

Если Зеленского сейчас не принудят к подписанию «промежуточ-
ного мира», мир будет установлен быстро и жестко.

Логика Маркова
Я общаюсь в разных стратах. Заметил интересную тенденцию. Чем 

выше человек по статусу и деньгам, чем ближе он к власти  - тем мень-
ше ему понятно, каковы цели СВО? и кто враг? и почему это все?. А 
чем глубже в народ, тем людям понятнее и цели и почему все это так. 
Народу в общем все ясно. 

А элитариям видать плохо объясняют? Понятнее надо объяснить.

Комиссар Исчезает
Смешно, что Нобелевскую премию дали триединому русскому на-

роду.

https://t.me/obrazbuduschego2/11476
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То есть формально ее получили либеральные правозащитники, 
«враги тиранов», но сама постановка России, Белоруссии и Украины 
на одно премиальное место, взявшись за руки, с нобелем на троих, - 
кто ж такое придумал? Тайные путинцы?

Все они про нас правильно понимают.
Просто притворяются, что верят в «разные страны».

Холмогоров
Но при этом есть нюанс. На Украине премию дали украинским на-

ционалистам, в Белоруссии - белорусским националистам, а в России, 
как бы так выразиться... жаботинским националистам. 

То есть русским в этом концерте место не предусмотрено. Русские 
замещены новиопами. А так да, триединство.

BRIEF
Глава СПЧ по правам человека В. Фадеев: я бы хотел посоветовать 

российскому „Мемориалу“ отказаться от Нобелевской премии, чтобы 
сохранить о себе хотя бы частицы доброй памяти.

Рамзай
Из допросов пленных стало известно о планах командования ВСУ и 

политического руководства Украины резко повысить долю иностран-
ных наёмников в составе ВСУ. 

<...>
В ответ на это мы так же должны сформировать свой «иностранный 

легион», причём предложить нашим союзникам не только индивиду-
альное участие, на уровне личных контрактов, но так же разрешить ис-
пытание в зоне боёв любого вооружения, которое, к примеру, решат 
испытать в условиях реальной войны северокорейцы, иранцы, сирий-
цы, китайцы и т.д. Соответственно, с их «добровольческими» экипа-
жами, в составе «добровольческих» подразделений.

В нашем мире сотни миллионов людей ненавидят Америку , и мно-
гие из них готовы с оружием в руках сражаться против этого монстра. 
Донбасс для этого самое удобное место. Именно там сегодня США ве-
дут войну против России руками своих украинских «шестёрок».  Аме-
рика по уши увязла в этой войне.

И ненависть к ней нужно использовать!

Vоенкор Котенок Z
Данные радиоперехватов на рубеже Сватово — Кременная: в эфи-

ре английская, польская, румынская речь.
Ранее приходила инфа, что в б/действиях на Украине уже задей-

ствованы военнослужащие двух польских бригад, залегендированы 
под отряды ЧВК.

Воюем с генетическими врагами, теперь уже на нашей земле. Сами 
пустили. Будем отгонять. Бывало и хуже. И царя нам фальшивого под-

https://t.me/holmogortalks/25461
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кидывали, и поляки сидели панствовали в Кремле. Правда, плохо си-
дели, ели друг друга в осаде. 

Людоедов мы выгнали. Справимся и сейчас. Бог не без милости.

Александр Ходаковский
Пока не имею подтверждения, но говорят, что Сергея Суровикина на-

значили командующим СВО.... Как я это понимаю? Тут есть два аспек-
та: первый - у него будет более короткий доступ к первому лицу и воз-
можность доносить свою позицию напрямую, минуя верхний эшелон 
военной иерархии. Если это будет работать - то это хорошо: взгляд на 
ситуацию с земли объективнее, чем из зала совещаний. 

Но тут есть и ещё один хоть и подводный, но огромный валун: по 
факту назначено ответственное лицо, на которое будут вешать всех 
собак. Уверен, что сейчас это назначение самого Суровикина не обра-
довало. В свете развернувшейся борьбы, в ходе которой на место воз-
можного преемника НГШ ситуация отобрала двух потенциальных кан-
дидатов - Лапина и Суровикина , где оба представляют разные центры 
силы, - нет лучшего способа сбить Суровикина, чем назначить его от-
ветственным за ход операции при том, что операция пока не блещет, 
а все основные рычаги остаются у оппонентов.

Kadyrov_95
Грандиозным культурно-патриотическим шоу «Единство» завер-

шился вечер посвященный 70-летию самого лучшего и главного па-
триота Отечества, нашего Национального Лидера, Президента России 
Владимира Владимировича Путина, а также в честь воинов, отстаива-
ющих интересы нашей страны в ходе специальной военной операции 
в Донбассе.

Со сцены в центре Грозного прозвучали поздравительные обраще-
ния в адрес главы государства. Я, вместе с дорогими БРАТЬЯМИ За-
местителем Председателя Правительства РФ Маратом Хуснуллиным, 
главами республик СКФО Сергеем Меликовым, Сергеем Меняйло, Ра-
шидом Темрезовым, Казбеком Коковым, врио Главы ДНР Денисом Пу-
шилиным и губернатором Ставропольского края Владимиром Влади-
мировым выступил с поздравительной речью.

Было приятно получить из рук Дениса Пушилина награды ДНР и 
ЛНР для любимой МАМЫ, Президента РОФ имени Героя России Ах-
мата-Хаджи Кадырова Аймани Несиевны. Она удостоена двух орде-
нов Дружбы.

Одним из трогательных моментов патриотического шоу стало появ-
ление огромного флага России, который передавали над своими го-
ловами зрители на площади. Внушительных размеров стяг буквально 
проплыл через всю площадь, символизируя единство народов нашей 
великой России.

Яркой кульминацией грандиозного патриотического шоу стало од-
новременное поднятие в воздух более тысячи дронов, которые свои-
ми огнями, словно мозаикой, вырисовывали в ночном небе над Гроз-
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ным изображения Президента РФ Владимира Владимировича Пути-
на, Первого Президента ЧР, Героя России  Ахмата-Хаджи Кадырова, 
флаги и гербы РФ и ЧР.

Это был завораживающий вечер, эмоции от которого не передать. 
Вся атмосфера была буквально пропитана духом безоговорочной под-
держки нашего Президента, силой сплочённости и монолитности на-
родов России. 

Я еще раз сердечно поздравляю Владимира Владимировича Путина 
с юбилеем! Искренне желаю крепкого здоровья, благополучия, удачи 
и успехов в нелегком труде во имя России и её многонационального 
народа!
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Александр Жучковский
Этого, разумеется, ждали. Все знали, что это случится. Не удалить 

по мосту хохлы не могли. И ударят ещё. И не только по мосту.

Стрелков Игорь Иванович
Лучшее поздравление Владимиру Владимировичу на юбилей про-

извели уважаемые киевские партнеры. Праздничный фейерверк снес 
целую секцию (уже пишут, что две) автомобильного моста и повредил 
мост железнодорожный. Естественно, Крымский мост. 

В конце августа, на вопрос чего ждать в ближайшее время - я в Кры-
му (при свидетелях) ответил: «У вас есть месяца полтора, чтобы вы-
везти семью, а потом укры взорвут Крымский мост». Ну, сам того не 
ожидая, попал «с точностью до недели»

Alex Parker Media
Так это получается, что все наследие плешивого дегенерата уже 

взорвали? Сначала Северные потоки. Теперь Крымский мост. Все что 
дед строил пошло по пизде.

Умный еврей при губернаторе
Больше всего сейчас хотят мира - на западе. И хотят потому, что чув-

ствуют, как проигрывают. Как уходит время, когда они могли бы объ-
явить происходящее своей победой. Время работает на нас. Сосредо-
точение России работает на нас.

Логика Маркова
Теракт на Крымском мосту. Нет сомнения, что украинский режим 

ведёт террористическую войну против России

Легитимный
Россия сейчас имеет окно возможности, чтобы начать большую во-

йну против Украины, имея хороший предлог.

Vоенкор Котенок Z
Иуда с псевдонимом «Пономарев» с датой не ошибся. Все просто 

— планировали взорвать мост аккурат в юбилей Президента России 7 
октября, но не вышло или по вопросам конспирации, или не успели, 
это уже не важно.

Гораздо значимее другое — Пономарев завербован, но работает от-
нюдь не на Киев. Даже предатели предпочитают не иметь дела с гряз-
ными кокаиновыми полукровками, им не верят и не считают за субъ-
ект. 

Вся сбежавшая шобла — пономаревы и Ко ложатся под серьезных 
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акторов  в виде ЦРУ, МИ6, Моссада и т.д. И это знаковый момент — 
кто на самом деле был в курсе диверсии на стратегической коммуни-
кации России, кто помогал в планировании и осуществлении, кто дал 
«добро» и отконтролил акцию со спутника. 

Рискну предположить, что читается явный почерк заклятых англо-
саксонских «партнеров». А шавкам дали косточку в виде озвучки ди-
версии, когда другие марионетки по команде «фас» взорвали Крым-
ский мост.  

Холмогоров
Взорвали без всяких хаймарсов. Банальный теракт. 
Что дает уже не вопросы, а ответы о состоянии системы у нас. Все 

тяжелые грузовики там проверяют уже много месяцев.

Холмогоров
Страна террорист должна быть уничтожена.

Холмогоров
Удар по крымскому мосту носит чисто символический характер. Хо-

тели юбилей Путина, но чуть опоздали.
Скорее всего движение с одного удара не прервется а на второй они 

вряд ли окажутся способны. Тут играет внезапность.
Ответные удары должны быть тоже символическими.
При всем уважении к памяти академика Патона я, например, не 

знаю зачем мосты в Киеве.
Зачем Львову центр - тоже не особо понятно.

RealFitzroy
Надеюсь, все понимают, что если за подрыв Крымского моста не бу-

дет дана ответка уровня Дрездена, то в следующий раз хохлы взорвут 
Кремль?

ПолитФорум
Виталий Третьяков:
«Крымский мост восстановят - сомнения в этом нет.
Но разве остались сомнения в том, что дальше нужно делать Мо-

скве с Киевом? И с бандеровским подпольем в России, особенно в 
Крыму…».

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
Если сейчас не заговорят «пушки», боюсь что страна может пойти в 

разнос. Очередными словами про «террористическую» сущность Ки-
ева уже не отбрехаться. И да, ещё 100500 ударов по Харькову тоже ни-
чего не изменят. 

Самое поганое во всем этом, что все сказанное в Киеве сбывается:

https://t.me/holmogortalks/25493
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-наступ
-возвращение неонацистов
-атаки на Крым
-атаки на Крымской мост.
И не сбывается ничего, из сказанного в Москве. Мы стоим букваль-

но перед пропастью, в которое вот-вот может свалиться обществен-
ное мнение огромной страны.

АДЕКВАТ Z
Радостно скачущая хохлота, кажется, всерьез не понимает, что их 

зиме именно сегодня окончательно определено быть голодной, хо-
лодной и дикой. 

От себя выражу надежду, что городская инфраструктура Киева по-
падет под раздачу в числе самых первых. Не эмоции, а голая прагма-
тика: чтобы каждая ракета обеспечивала максимум беженцев, кото-
рых надо селить, кормить, поить и ублажать.

Рядовой Губарев
Подрыв Крымского моста является трансформирующим систему со-

бытием. Но не сразу и не так быстро как нам бы хотелось.
 
Alex Parker Media
Дорожное полотно на Крымском мосту повредили «украинские ван-

далы» — глава парламента Крыма Константинов.

Vладислав Угольный
Новая цель Специальной Военной Операции на Украине: ДЕВАН-

ДАЛИЗАЦИЯ

ЯнZен
Крымский мост – это «священная корова» во первых. 

https://t.me/politadequate/6830
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Во вторых – ключевой узел снабжения всей южной группировки во-
йск. 

Отсутствие жесточайшего военного ответа в течении ближайших 
трëх суток (система у нас неповоротливая, не ждите немедленной ре-
акции, чудес не бывает) – будет означать тотальную импотенцию лиц 
принимающих решения.

В связи с этим у меня есть серьëзный вопрос:
Зачем существует город Львов и не пора ли исправить это истори-

ческое недоразумение?

Vоенкор Котенок Z
Ответ за подрыв моста не просто должен быть, а должен быть со-

крушителен. 
Вопрос не в мести, а в наказании и нашей состоятельности как госу-

дарства, реагирующего на террористические атаки.
Крымский мост, безусловно, будет восстановлен. Надеюсь, что сде-

лают это оперативно — в течение нескольких месяцев. 
Ряд коллег указывает, что ответить Киеву на эту диверсию нечем, и 

они ошибаются. Удивительно другое — объекты в Киеве целы до сих 
пор.

Холмогоров
Я беру глыбу мрамора и отсекаю от нее все лишнее.
Микеланджело Буонаротти
В этом мире много лишнего.
Мосты на Днепре под контролем Украины.
Метро в Киеве.
Электричество на всей Украине.
Украинские ТЭС.
Город Львов.
Тоннель под Ламаншем.
Суэцкий и Панамский каналы.
СПГ-терминалы США.
Остров Окинава.
Остров Тайвань и заводы микроэлектроники.
Есть из чего выбрать.

Умный еврей при губернаторе
Но что нам сейчас нужно - да, вот как раз сегодня это должно стать 

понятно всем - это настоящая военная пропаганда. «Так убей же хоть 
одного, так убей же его скорей. Сколько раз увидишь его, столько раз 
его и убей». 

Пусть ярость благородная вскипает как волна.
И, конечно, нужно понимание: не бывает никакой «гражданской 

https://t.me/voenkorKotenok/41348
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инфраструктуры» на стороне противника. Если это имеет для врага 
ценность - нужно это сжечь.

Объясняет Readovka
Удар по Крымскому мосту — сложная многоуровневая операция 

коллективного Запада, но есть нюансы. Очевидно, что уровень ущер-
ба от теракта не такой, как предполагалось, а значит и в Киеве, и в 
Брюсселе могут полететь головы 

Alex Parker Media
Ну вот, кстати, сейчас для хохлов настало то прекрасное время, ког-

да надо всем чего есть переть на Херсон и на Запорожье. Вперед, к 
морю. Основная логистическая артерия уничтожена. Думаю, что то та-
кое в ближайшее время и будет. На Запорожском направлении точно.

Логика Маркова
Теракт на Крымском мосту означает, что в ближайшие дни армия 

Украины начнёт наступление на юге. Будут нанесены два удара. Один 
с Запорожья на Бердянск. Второй на Новую Каховку. Военный смысл 
теракта на Крымском мосту в том, что именно через Крымский мост 
шло основное снабжение военной группировки армии России на юге 
в районе Херсона и Запорожской области. Сейчас будут проблемы с 
таким снабжением.

Александр Ходаковский
Есть ли у меня к ним претензии? Только благодарность! Они пока-

зывают нам наши слабые места, они учат нас быстро реагировать на 
вызовы, воевать, в конце-концов... А самое главное - ух как мотивиру-
ют.... Желваки играют до сих пор, и следы от ногтей на ладонях  еще 
не сошли... Как говорил один человек, а я его перефразирую: то, что у 
вас получается, - это не ваши заслуги, а наши недоработки. Работаем, 
братья.

Умный еврей при губернаторе
Весь мир должен понимать, что хохлы - это террористы вроде пале-

стинцев. Украинское государство - такая же террористическая органи-
зация, как справедливо запрещенное в России и по всему миру ИГИЛ. 
И никакого другого отношения к ним не должно быть.

Что-то знаю / Павел Данилин
Понятно теперь, почему американцы рассказывали нам тут на днях, 

что Дарью Дугину убили именно украинские отморозки из спецслужб. 
Это они так соломки стелили. Мол, мы не при чем, мол, это все украин-
ские отморозки из спецслужб. И теперь, когда нанесен удар по Крым-
скому мосту, они будут говорить, что, мол мы не при чем, это отмороз-
ки из украинских спецслужб... 

https://t.me/readovkaru/1518
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При чем, при чем, твари.

Байки из Спасской Башни
«Единственным возможным видом реакции на события на Крым-

ском мосту - устроить ад в Киеве, пусть ущерб будет стократным наше-
му. А мы тут -  со стороны ДНР поддержим. Дайте БК побольше и мно-
гие враги не увидят завтрашний день. Пусть польские, британские и 
румынские семьи, чьи мужчины пошли под видом добровольцев уби-
вать русских познают горечь утраты. Никакой пощады врагу! Ни шагу 
назад! Победа будет за нами!»

Виталий Милонов, депутат Госдумы от «Единой России»

Старовойтов о политике
А давайте себе представим, что, начиная с 24-го февраля, россий-

ские власти решали вопрос, как перетянуть симпатии зарубежной ау-
дитории на нашу сторону. И так как сильной России трудно добиться 
сочувствия, они пытаются изобразить Россию в конфликте с Украиной 
слабой, проигрывающей. Чтобы потом наша победа выглядела драма-
тичнее. Ну как в голливудских фильмах. Если это так - то нами управ-
ляют гениальные идеологи, психологи мефистофелевского масштаба, 
но если нет, то странно было ввязываться в драку, а потом безволь-
но опускать руки, чтобы тебя испинали на потеху всему миру. Осозна-
ют ли они, что такой исход приведёт к полному перекодированию ге-
нома «святой русской Победы»? Если быть совсем конспирологом, то 
можно и такую цель предположить.

Кирилл Стремоусов
Укронацисты в очередной раз показали свою террорестическую 

сущность. 
Сухопутная дорога до Крыма это территория России. 
Керченский мост поврежден, но не разрушен. 
Автомобильно движение уже в ближайшее время восстановится. 

Уже запущена паромная переправа. 
Херсонская область обеспечена всем необходимым для жизни, но 

приоритетное направление это безопасность граждан России. 
В связи с обстрелами Херсонской области, соседние с Херсонской 

областью регионы России, приглашают посетить здравницы Крыма, 
Краснодарского и Ставропольского края, Ростовской области.

Байки из Спасской Башни
«Рано радуетесь. Россия восстановит всё в самые кратчайшие сроки. 

Транспортное сообщение с полуостровом укронацистам разрушить не 
удастся, так же, как и посеять панику среди населения. Крым обеспе-
чен всем необходимым, а стойкость крымчан сомнений не вызывает. 
Но если подтвердится украинский след в ЧП на Крымском мосту, по-
следствия будут неотвратимыми. Ответ должен быть жесткий, но не 

https://t.me/kremlin_bashnya/34780
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обязательно в лоб».
Леонид Слуцкий, председатель ЛДПР

АДЕКВАТ Z
Никакого военного эффекта у диверсии на мосту нет и не будет. Одна 

ж/д и одна автомобильная ветка не повреждена, снабжение и войск 
и Крыма останется бесперебойным.  

Образ будущего
Причина подрыва Крымского моста видимо в том, что вся транс-

портная безопасность (её за почти миллиард строил подвед Минтран-
са РФ) отключила сканеры, камеры и датчики, чтобы диверсанты за-
ложили взрывчатку. В юбилей создателя. 

А как иначе можно объяснить подрыв моста, который охраняется 
многочисленными подразделениями Росгвардии, транспортной по-
лиции, патрульными катерами с моря, при построенном колоссально 
дорогом центре управления мостом.

Больше было только на пиар моста потрачено, но это святое.
Но при бесконечных угрозах ударить по мосту все продолжили жить 

на расслабоне.
Вот и результат.
(Зато у нас есть сухопутный коридор через Азов).

Vладислав Угольный
Напоминаю, что полноценного «сухопутного коридора в Крым» до 

сих пор не существует т.к. донецкая железнодорожная развязка нами 
полностью не контролируется (Авдеевка), а участок Донецк — Волно-
ваха находится вплотную к линии фронта.

Холмогоров
Помимо прочего все это значит, что никакого «назад», никаких «луч-

ших позиций» для отступления у нашей армии на Запорожском на-
правлении и под Херсоном нет.

Они обязаны отстоять сухопутный коридор в Крым. Мало того - его 
расширить и сделать безопасным. Нам не оставляют выбора.

Любыми средствами удержать и расширить. Ограничений на этой 
войне уже вообще нет. Есть только кто сумеет ударить первым. И мы 
в этом пока отстаем.

Kotsnews
Самое глупое, что сейчас можно сделать, это начать успокаивать 

страну, уверяя, что ничего страшного не произошло. Произошло. Да, 
мост обрушен не полностью, да, он подлежит восстановлению, да, бу-
дут задействованы другие логистические цепочки через освобожден-
ные территории. Но кто теперь будет гарантировать их безопасность? 

https://t.me/politadequate/6831
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В случившемся есть сразу несколько аспектов.
Во-первых, хохлы, используя типичную террористическую тактику, 

ударили по символу. Крымский мост - это символ того, что полуостров 
надежно пришит в Матери-России и ничто его от нее не оторвет. Но, в 
отличие от предыдущих атак по Крыму, эту информационной перемо-
гой назвать язык не поворачивается. И вот почему.

Потому что, во-вторых, Крымский мост в наше время - это прежде 
всего военная логистика, которая снабжает нашу группировку на Хер-
сонском направлении. Причем, как автомобильная ветка, так и, в боль-
ше степени, железнодорожная, которая, судя по всему, на какое-то 
время тоже выведена из строя. На фоне и так не очень благополучно-
го положения под Херсоном, теракт можно рассматривать как послед-
ний штрих перед штурмом областного центра. А дальше - поход на За-
порожье и Крым.

В-третьих, Киев демонстрирует завидную последовательность, к ко-
торой многие (в том числе и я) призывают уже несколько месяцев. А 
именно - к вколачиванию Украины в 18 век, без бессмысленной реф-
лексии о том, как это скажется на мирном населении. Мосты, дамбы, 
ТЭЦ, тяговые жд/станции и прочая критическая инфраструктура. Киев 
ее выдалбливает методично и без моральных терзаний. У нас всегда 
какие-то рыцарские отговорки. Их не должно быть в принципе, если 
мы хотим победить. А мы же хотим?

Ответ, конечно, не должен быть эмоционально спонтанным. Но он 
и не должен быть разовой акцией. Может быть уже пора заканчивать 
бессмысленно взрывать казармы, поражение которых абсолютно ни-
как - ни тактически, ни стратегически - не сказывается на положении 
на фронте, учитывая мобресурс Украины? Давайте уже воевать злее, 
по-настоящему, без отговорок о невозможности взорвать мост, по ко-
торому идут вооружения с Запада. Нет ничего невозможного, показы-
вают нам украинцы.

Кирилл Стремоусов
Керченский мост - начало конца нацистской Украины. 
Американцы и прочие европейцы, теперь не смогут объяснить тер-

рор, организованный нацистской верхушкой Украины. 
Радоваться умалишенным нацистам, как с горы катиться трупами 

под Херсоном. 
А вот что теперь будет с оставшейся адекватной части населения 

Украины, вопрос конечно сложный. 
Теперь у России основательно развязаны руки и толерантный гума-

низм к фашизму, прошёл свою точку бифуркации.

Что-то знаю / Павел Данилин
Российское общество дает власти и военным карт бланш на любые 

действия для наказания украинских террористов. Чего общество точ-
но не простит - так это отсутствия или неадекватно слабой реакции на 
этот теракт.

https://t.me/Stremousov_Kirill/468
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Сергей Миронов
Если в этот раз мы никак не ответим или ответим как-то не так, то 

будет окончательно ясно, что мы слабые. И с нами можно делать все 
что угодно. Это беспредельная наглость. И на нее нужно давать бес-
предельно жесткий ответ.

Сергей Миронов
Пришла пора уничтожить инфраструктуру киевского неонацистско-

го режима.
 После диверсий, совершенных Украиной на Крымском мосту, ста-

новится очевидно, что Россия должна отказаться от любых перегово-
ров с киевским режимом. Тем более что его представители уже при-
знали свою ответственность.

Сняты последние сомнения в том, что Украина – фашистское госу-
дарство, подобно гитлеровской Германии. Подобными актами Киев 
хочет заблокировать наш полуостров с жителями, как немцы пытались 
устроить блокаду Ленинграда во время ВОВ. Тогда ничего не вышло. 
Не выйдет и сейчас.

После совершенных действий настала пора громить инфраструкту-
ру неонацистского режима в Киеве. Пришло время уничтожать элек-
тростанции, все мосты и железные дороги, обеспечивающие жизне-
способность киевской хунты. Так мы спасём жизни наших граждан и 
победим нацизм! Победа будет за нами. России быть!

Умный еврей при губернаторе
Раз перед нами безжалостный враг – значит, все «красные линии» 

остались позади. Значит, нет никаких неприкосновенных «центров 
принятия решений» ни в одном его городе. И никаких «неприкосно-
венных объектов инфраструктуры» тоже нет, разве что мы собираем-
ся сами захватить их прямо завтра и завтра же использовать. Всё, что 
принадлежит врагу, должно быть превращено в руины.

Нет, это не будет означать немедленной победы. Нет, это не будет 
означать любви к нам со стороны населения по ту сторону преслову-
той «ленточки». Это будет означать всего лишь то, что мы действуем 
как должно и наши дела не расходятся со словами. Если против нас 
нацисты – с ними следует поступать как с нацистами, и никак иначе.

И уж конечно, нужно оглянуться вокруг и взять на цугундер всех по-
собников украинских нацистов внутри России. Благо, они до сих пор 
не слишком-то и скрываются.

Логика Маркова
Киевский репрессивный режим является террористическим. Он дол-

жен быть уничтожен со всей необходимой жестокостью, а мирное на-
селение бывшей Украины должно быть освобождено от власти киев-
ского террористического режима. А те, кто его поддерживают, долж-

https://t.me/mironovonline/5077
https://t.me/mironovonline/5090
https://t.me/governorsjew/4880
https://t.me/logikamarkova/3739
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ны быть наказаны.

Петр Толстой
Хватит ждать! 
Ответ должен быть максимально жестким: мосты, электростанции, 

все дороги из Польши, штабы и правительственные убежища. Нам при-
дётся вколотить Украину в XVIII век. Потом, после победы, все восста-
новим. 

Жалко украинцев. Но надо понять: текущее состояние, когда идёт 
операция и наши парни воюют, а где-то организовывают праздники и 
салюты, уже затянулось. Надо собраться и начать. И плевать на Запад, 
для нас важнее сейчас мобилизация в сознании русского человека. 
Только так Победа будет за нами!

СМОЛЯК
Произошедшее с Крымским мостом – не теракт, это – националь-

ная трагедия, требующая немедленного ответа. Сколько можно ждать, 
грозить и жевать сопли.

Удар за ударом, никакой пощады, оглядки на Запад и призывов к 
миру. Зверь почувствовал кровь, остановить его может только пуля в 
сердце или лоб.

Россию демонстративно ранят, мерзко улыбаются и захлебываются 
в счастливой истерике - ахаха, подарочек Владимиру Путину на юби-
лей. Смотреть нет сил, хочется решительных действий.

В апреле третий президент России Дмитрий Медведев обещал от-
ветных ударов, обещал удары по центрам принятий решений. Бейте! 
– наш приказ. Мы разрешаем.

Олег Царёв
Сегодня все мировые СМИ показывали в новостях кадры Крымско-

го моста в огне. Сегодня удар возмездия будет воспринят в мире как 
логичный и правильный поступок. 

Если все-таки такого удара сегодня не будет, то придется ждать дру-
гого резонансного случая. Сложно подобрать сопоставимый по значи-
мости, но если Украину не остановить, они что-нибудь придумают. По-
этому не расстраивайтесь, если сегодня яркого ответа не будет. Если 
не ответить сейчас, у нас однозначно ещё будут удобные случаи. У нас 
много ещё есть, что взрывать. 

На самом деле, это грустный сарказм, если кто-то не понял.

Кремлевская прачка
Взрыв Крымского моста создает законный повод для применения 

против киевского режима ядерного оружия. В «основах государствен-
ной политики ядерного сдерживания», утвержденных Президентом 
Путиным в июне 2020, одним из условий применения названо «воз-
действие противника на критически важные государственные или во-

https://t.me/petr_tolstoy/1552
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енные объекты Российской Федерации».  
 Таким образом, получает развитие интрига США по реализации 

своего давнего плана - развязать континентальную ядерную войну в 
Европе, направленную на уничтожение или критическое ослабление 
двух конкурентных с Вашингтоном гособразований - ЕС и РФ. Заявле-
ния официальных лиц США и отчасти Европы о перспективах ядерно-
го удара со стороны РФ по Украине и его последствиях были инфор-
мационной подготовкой к такому развитию событий.  

 Наиболее эффективным ответом на взрыв Крымского моста, пола-
гают военные эксперты, станет применение стратегической авиации 
с мощными авиабомбами (5000) по группировке ВСУ на Херсонском 
направлении, а также удары высокоточным оружием по офису прези-
дента, генштабу, ГУР и СБУ в Киеве. Одновременно в войска необхо-
димо направить специзделия для артиллерии с ядерными зарядами 
малой мощности.

 СОЛОВЬЁВ
24-го февраля они боялись нос на улицу высунуть. Сейчас фотографи-

руются на улицах Киева на фоне плаката с горящим Крымским мостом. 
Запад рукоплещет украинским террористам. 

Очевидно, что командование НАТО принимало участие в разработке 
этой диверсии. Все укладывается в план, который укрорейх реализует 
с середины лета. Удары по складам, штабам, подготовка резервов, пе-
реход к активным наступательным действиям. Разрушение транспорт-
ной логистики. Их последующие шаги также очевидны и точно пропи-
саны Евгением Поддубным. Цель - разрезать нашу группировку. Удар 
по Херсону и далее. 

А наш ответ в чём?
Мы отдали инициативу и теперь реагируем на их атаки и угрозы. 
В чём наш план? 
Вся эта «игра в гуманизм» воспринимается как слабость и является 

лишь поводом для глумления над нами. 
Для «западного мира» мы уже и так злодеи. Пусть уж лучше боятся, 

чем издеваются. 
Пора отвечать. Всеми силами и средствами.
Пора уже вспомнить советую военную школу и действовать реши-

тельно и креативно. Не следуя сценарию врага, а ломая их планы, на-
нося неожиданные удары на направлениях, где враг не ждёт. 

Украина должна быть погружена в темные времена. Мосты, плоти-
ны, ж/дороги, ТЭЦ и прочие объекты инфраструктуры должны быть 
уничтожены по всей территории Украины. 

Не должно быть административных кварталов как в Киеве так и во 
Львове. И не только. 

Реакция запада не должна остаться без ответа. И это не заявления 
МИД. Не вызов послов. И не громкие высказывания. 

Конкретные экономические меры. 

https://t.me/SolovievLive/132592
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Прав был Ленин: «Войну надо вести по-настоящему, или её совсем 
не вести. Середины тут быть не может»

И если кто-то до сих пор этого не понял, то ему на смену должны 
прийти те, кто ясно и четко понимает, что Отечество в опасности. И 
приказы Верховного Главнокомандующего должны быть выполнены. 
Беспрекословно. И безусловно. 

Страна должна перейти на военные рельсы.
Вся. 
Ставка, ГКО, Смерш. 
Всё для фронта.
Всё для Победы.

Димитриев
Есть несколько фраз, по которым можно определить в интернете 

дурака: 
- теперь мы должны начать воевать по-настоящему
- почему не нанесены удары по центрам принятия решений
- требуем разрушения украинской инфраструктуры 
Видите это? Отписывайтесь. Человеку нечего вам сказать по теме. 

Он не понимает, о чем говорит. 
А что пишет человек понимающий происходящее? 
Что нужно подготовить резервные мощности на инфраструктуре на 

случай возможных аварий. Что нужно проработать механизм эваку-
ации населения в экстренных ситуациях. Что нужно готовить вторую 
оборонительную линию в местах возможного наступления противни-
ка. Как наводить порядок в случае социально-политического кризиса 
в стране. И так далее.

Стрелков Игорь Иванович
Список фраз, рекомендуемых для государственно-патриотических 

журналистов при описании ситуации с Крымским мостом (в рамках 
безвозмездной гуманитарной помощи администрации президента):

1. «Какая ерунда! Через 2 дня отремонтируем! Будут дальше взры-
вать - будем ремонтировать хоть каждый день! У них взрывчатки не 
хватит - всё время взрывать!»

2. «Ну и что, что взорвали? Октябрь на исходе, вся страна уже успе-
ла в Крыму отдохнуть! До следующего сезона всё будет лучше, чем 
прежде!»

3. «Не надо нервничать! Один взорвали - построим рядом второй - 
точно такой-же. - Устанут взрывать!»

4. «Тупые хохлы! 7 месяцев собирались, а на восьмой только суме-
ли всего три пролета уронить!»

5. «А зачем нам теперь этот мост, если у нас дорога теперь есть по 
суше через Мариуполь и Мелитополь?»

6. «За то теперь весь мир увидел, что в Киеве террористы! Теперь 

https://t.me/russ_orientalist/12140
https://t.me/strelkovii/3453
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Зеленский не отвертится! Ради этого и 10 мостов не жалко!»
7. «Ну и ладно! А за то у нас теперь два дивизиона ПВО освободи-

лось и кучу охранников можно на фронт послать».
8. «А вы знаете - сколько обслуживание этого моста стоило нам для 

бюджета? Хохлы - идиоты - оказали нам огромную услугу! А то так-бы 
и пришлось год за годом убытки нести!»

9. «Мост наносил огромный ущерб экологии Азовского моря!»
10. «Мы не можем уподобляться нацистам! Мы не такие! Нам еще 

от «азовцев» детей рожать! Если понадобится - мы сами все свои мо-
сты взорвем и пусть мы все подохнем, за то они - наши братья - попа-
дут в рай!»

11. «Вам-то какое дело? Это ведь где-то в Крыму взорвали.... На-
чальство разберется!»

12. «На самом деле хохлы навредили сами себе! Ведь теперь наш 
народ еще теснее сплотится вокруг президента! А к трудностям нам 
не привыкать!»

13. «А за то мы мемориал на Саур-Могиле восстановили!».
14. «Ну теперь-то Путин им не простит! Он злопамятный! Пройдет 

хоть 30 лет - потом он им всё обязательно припомнит! Мир содрогнет-
ся от Грозного Русского Молчания!»

15. «На провокацию не поведемся! Пусть что угодно взрывают - во-
йну не объявим!»

Эдуард Багиров
Любой мост такого размера, как Крымский - это, если переводить 

на понятный русский, просто конструктор. Он состоит из кучи секций, 
которые в любое время можно просто взять и заменить. По любой на 
свете причине. В любое время. Заменить две автомобильные секции 
на Крымском мосту это вопрос дней. А железнодорожную эти руко-
жопые мудозвоны даже повредить не сумели.

Не тем местом Залужный труды Герасимова изучал.

Образ будущего
Тем, кто ждёт военного ответа: его не будет. 
Кремль выбрал любимую тактику ожидания, когда страсти улягут-

ся.
За выходные народ остынет, выйдя на работу и занявшись непро-

стым делом зарабатывания себе на хлеб. 
Стоимость обнала в стране выросла на 8% за последний месяц. Те-

невики повысили комиссии вдвое за вывод крипты из РФ, безнал вы-
водят в среднем по $2 млрд в сутки. 

Реальное количество готовых к бою солдат и офицеров МО РФ чуть 
менее 400 тысяч человек плюс мобилизованные, а это, по мнению на-
пример внешней разведки Израиля, ресурс на 3-5 мес. 

Если такая мрачная оценка это наша новая реальность, то до оконча-
ния первой волны мобилизации (1 ноября), будут призваны 650 тысяч, 

https://t.me/bagirov/820
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300 тысяч из которых поедут на фронт с разными задачами, а осталь-
ные будут проходить подготовку в ожидании второй волны, которая 
может затронуть гораздо больше мобилизованных. 

Потому что.
Нарастающие возможности ПВО ВСУ уже нивелируют 50-60% ра-

кетных ударов России, а ВКС уже третий месяц не работают за линией 
фронта. 

Украина обещает новые атаки на Крымский мост и сам полуостров, 
поскольку контрнаступление, рассчитанное советниками НАТО (США, 
Великобритания), разработано с планами наступления на Крым, с опо-
рой на местное население Херсона и крымских татар. 

По поводу переговорных усилий Эрдогана.
Эрдоган транслирует в Москву, что если до 1 ноября мир на усло-

виях Вашингтона не будет подписан, Российская Федерация рискует 
потерять не только ЛДНР и новые территории к марту 2023 года, но и 
лишится военным путём Крыма уже к лету 2023. 

Это если «ничего страшного не произошло».

Alex Parker Media
А вообще если серьезно, то после подрыва потоков и моста мне 

уже реально стало противно на душе внутри. Просто мерзкое против-
ное чувство. Вот даже настолько противно раньше не было насколь-
ко противно сейчас. Наверное раньше нас просто унижали, а в этот 
раз еще и обоссали хорошенько сверху. Все-таки кровавый клоун Пы-
нявайз чертовски талантлив. Когда тебе кажется, что тебя унизили по 
полной программе, вот натурально уже все, ниже просто от стыда па-
дать некуда, как у Пыни получается снова пробить дно и превзойти 
себя в национальном унижении всех русских. Гений. Невероятно ге-
ниальный человек. И ведь самое главное всегда находятся тонны за-
предельных дебилов, которые поддакивают Пыне и требуют добавки. 
«Еще!», «Молодец!», «Так держать!».  Это один из самых загадочных 
парадоксов Вселенной.

Умный еврей при губернаторе
Если бы меня спросили, что теперь делать и в каком порядке (не 

спросят, разве что журналисты) я бы ответил так: 
- нет, ответный удар не на первом месте. И не на втором. По важно-

сти - нет. 
На первом месте - необходимость полного уничтожения пятой ко-

лонны. Вражеских пропагандистов, бесстрашно и безнаказанно рабо-
тающих в России. Не присвоение им статусов иноагентов. И не закры-
тие их СМИ. А уничтожение. 

На втором месте - разворачивание настоящей государственной во-
енной пропаганды. Основанной на ненависти к врагу. 

На третьем месте - только на третьем - нанесение удара, сравнимо-
го по пропагандистским последствиям с ударом по мосту. Но совер-

https://t.me/alexparkermedia/2217
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шенно в другой логике. Учиться надо у западных партнеров. Токио. 
Дрезден.

Книга Носовича
Весь сюжет с Крымским мостом уместился в один день. Утром но-

вость, что мост взорвали, вечером по мосту снова поехали машины и 
поезда. И искренняя обескураженность от получившейся зрадопере-
моги на той стороне.

RealFitzroy
Хохлы строить не умеют. Умеют только ломать. Но и ломать умеют 

плохо. Движение по Крымскому мосту частично восстановлено, так 
что эффект от сегодняшней террористической атаки больше пропаган-
дистский, а ущерб больше моральный.

Что не отменяет необходимости ударить в ответ по Украине так, что-
бы навсегда отбить желание устраивать подобные теракты.

Логика Маркова
Разрушение Крымского моста не удалось террористам. Движение и 

авто и жд уже идёт по мосту. В полной мере скоро будет восстановле-
но. Крымский мост выдержал удар. Ведь это российский мост. А Рос-
сия выдержит все. И уничтожит террористов. И победит.

Бульбач
Бля. Только что понял. У меня ярость вызывают не сами события, 

типа моста, а реакция охранителей.
Вот моя первая реакция. Достаточно спокойная, по моим меркам.
Но стоило почитать высеры охранителей про «мост повредили не-

достаточно», «многоуровневая операция, за которую полетят головы», 
«движение уже восстановлено», «отвечать нужно не в лоб» и «спут-
никовую разведку» — и всё, кровь уже кипит. Потерял самооблада-
ние. И пишу пост за постом, уже далеко не столь спокойные, потому 
что это невозможно терпеть. А ведь есть ещё советское остроумие, 
способное разбудить ярость даже в буддистском монахе.

Ублюдки хуже хохлов. Хохлы Россию не погубят, а эти ещё как.

Андрей Медведев
Худшее, что сейчас может произойти,  это расслабленный выдох.
«Уфф, пронесло. Раз машины поехали, раз поезда пойдут, то и лад-

но, всё  в норме».
Ничего не в норме. Ничего уже не будет как вчера. Киев не прекра-

тит попытки взорвать Крымский мост, и не прекратит наносить удары 
по нашим объектам инфраструктуры. Украина это государство-баса-
ев. Цель басаевшины убивать людей просто из ненависти к ним. Поэ-
тому, нам нельзя расслабляться ни на секунду. 

https://t.me/nosovichchannel/1591
https://t.me/RealFitzroy/948
https://t.me/logikamarkova/3741
https://t.me/bulbe_de_trones/2370
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https://t.me/MedvedevVesti/11652


ОГЛАВЛЕНИЕ 154ВОСЬМОЕ ОКТЯБРЯ

Террористические удары будут продолжаться. Они будут искать 
наши уязвимости и бить. От наступления на Херсон и Бердянск они не 
отказались. Потому сейчас можно только усиливать контроль, и повы-
шать безопасность.

И пожалуйста, можно уже начать всерьёз действовать? Мне сегод-
ня вопрос «чего мы ждём» задали такие разные люди (бизнесмены, 
продавцы на рынке, девушка-бариста в кофейне, человек, биография 
которого в 90-е может стать основой криминальног сериала, офицер 
МВД, кинопродюсер), что у меня нет ни малейших сомнений - люди 
не ждут, люди требуют жёсткой реакции. Иначе...

Я даже не хочу про «иначе» думать.

Димитриев
Вероятность нанесения удара тактическим ядерным оружием сей-

час чрезвычайно высока. Российское руководство любой ценой поста-
рается компенсировать эффект от разрушения Крымского моста. Ведь 
мост был предметом гордости, его открывал лично Путин за рулём ав-
томобиля. И его взорвали утром после его юбилея.

Мост демонстрировал технологическую продвинутость российских 
строительных компаний. Про него снимали целые фильмы. Ни утопле-
ние флагмана «Москва», ни катастрофы на фронте такого эффекта не 
имели. Мост ещё взорвали фотогенично, по миру разлетаются кадры 
с лежащими пролетами и пламенем от горящих цистерн. 

Писал вам не раз, что с инфраструктурной точки зрения Российская 
Федерация намного более уязвима, чем Украина. В стране очень мно-
го критически важных объектов инфраструктуры. А те органы, кото-
рые должны пресекать диверсии примерно так же эффективны, как и 
армейское руководство. Это нужно чётко понимать, прежде чем тре-
бовать решительных ударов

Larkin
Фраза «смертники это не почерк Украины» очень смешная.
Во-первых все украинские солдаты – смертники. Их каждый день 

бросают в суицидальные атаки и они в них идут. ССО, ГУР, Нацгвардия, 
бомжи из теробороны, в качестве мяса Украина использует всех без 
исключения.

Во-вторых не только у нас есть доморощенные радикальные исла-
мисты. Есть такие и на Украине, как из числа её граждан, так и из раз-
ного рода ближневосточных группировок, которые понаехали помо-
гать салОфитским братушкам. Исламистов с хохлами объединяет как 
ненависть к России (которая им мешает), так и общие хозяева.

Вообще зачем бросаться такими фразами «не их почерк», будто бы 
в многомиллионной стране нельзя найти одного отчаянного. Если есть 
ЖЕЛАНИЕ воевать и побеждать, то найдутся любые средства.

И если нам под силу, мы тоже должны наводнить Украину шахида-
ми, которые будут взрывать склады и казармы.

https://t.me/russ_orientalist/12129
https://t.me/larkin_doc/9645
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Израильтяне когда меняли палестинских пленных зашивали им 
взрывчатку в пузо и взрывали в нужный момент. И их фашистами ни-
кто не считает (хотя это буквально фаш.государство), а мы всё сидим 
сопли жуем, боимся реконструкторский мундир запачкать.

Холмогоров
Повторю еще раз: все участники разгона бредовин про украинские 

невидимые ракеты, подводные беспилотники, отважных шахидов и 
прочее - участвуют в отбеливании хохляцкого ануса.

Мол перед нами бравые супервояки, а не грязные террористы, ко-
торые вместо мужчины убивают девочку, а вместо моста уничтожают 
гастарбайтера дальнобойщика. 

Если кто качает вам эту тему, то перед вами сбушник, как преслову-
тый «бульба», или просто круглый дурак, что, в данном случае, дела-
ет пособником сбушников.

ТАСС
Путин подписал указ об усилении мер защиты транспортного пере-

хода через Керченский пролив и электросетевого энергомоста РФ — 
полуостров Крым, сообщили в Кремле.

Также Путин возложил на ФСБ полномочия по организации и коор-
динации мер защиты транспортного перехода через Керченский про-
лив.

Александр Жучковский
Военкоры государственных СМИ, работающие на фронтах, пишут 

о тяжелейших проблемах армии и провалах военачальников. На цен-
тральных госканалах жёстко критикуется Министерство обороны, те-
леведущие призывают к реальному военному положению и тоталь-
ному разрушению украинской инфраструктуры. То есть самые систем-
ные государственные люди перестали стесняться в оценках и откро-
венно говорят об управленческом и военном кризисе. Через офици-
альных российских пропагандистов словно заговорил Стрелков. Это 
говорит о полном консенсусе нашего общества по двум вопросам: 1) 
воевать нужно начинать в полную силу – всей армией, всей экономи-
кой, всей страной; 2) Украину необходимо разрушать – жестоко и ос-
новательно. Полумер уже никто не поймёт, не оправдает и не примет. 
Если мы не преодолеем нынешний военный кризис, он может стать 
источником острых социальных проблем и противоречий внутри Рос-
сии – самое худшее, что может произойти с воюющей страной. Тыся-
ча девятьсот семнадцать – пусть наши военные и политические руко-
водители выучат и всегда держат в голове эту цифру.

Байки из Спасской Башни
«Это настоящий генерал и воин, опытный, волевой и дальновид-

ный командующий, для которого такие понятия, как патриотизм, честь 

https://t.me/holmogortalks/25542
https://t.me/tass_agency/159587
https://t.me/juchkovsky/2987
https://t.me/kremlin_bashnya/34792
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и достоинство, всегда стоят превыше всего. С удовольствием привет-
ствую и рад этому назначению. Объединенная группировка войск те-
перь в надежных руках. Уверен, Сергей Суровикин в лучшую сторону 
исправит ситуацию в зоне СВО. Ну а мы, конечно, будем помогать ему 
в решении поставленных задач. Желаю Сергею Владимировичу удачи 
и успехов в службе на благо Отечества - России!»

Рамзан Кадыров, глава Чечни

Владимир V Карасёв
Пообщался с товарищами при погонах. Сказали - Суровикин имеет 

сталинские качества. Очень умен. Умеет сочетать тактику и стратегию.
Настоящий русский офицер.
Достанется и врагам внешним и врагам внутренним.
Правильный!
По поводу моста сказали кратко - дадут приказ всех разъе.. ем по 

самую Варшаву.
Уверены - приказ скоро поступит.

Стрелков Игорь Иванович
«Из пехоты - в космическую авиацию и обратно». Суровикин прохо-

дил службу в мотострелковых частях, во время Таджикистане в долж-
ности заместителя командира 201-й дивизии был задержан и (сильно 
позже) осужден (условно на 1 год) военным судом за торговлю ору-
жием. Впоследствии - уже пройдя ряд высших генеральских должно-
стей - каким-то непостижимым образом оказался командующим воз-
душно-космическими силами. Руководил успешной «деэскалацией» 
под Киевом.

РИА Новости
Зимбабве была и останется на стороне Москвы, даже после прове-

денных референдумов в ДНР, ЛНР, Херсонской и Запорожской обла-
стях, заявил в интервью РИА Новости спикер нацсобрания парламен-
та республики Джейкоб Муденда

https://t.me/VladimirKarasyov/26150
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ОГЛАВЛЕНИЕ 157ДЕВЯТОЕ ОКТЯБРЯ

ДЕВЯТОЕ ОКТЯБРЯ

Платон Беседин
Вглядитесь в военную кинохронику прошлых лет. Посмотрите на 

лица тех генералов. Мужественные, крепкие люди. С лицами, будто 
высеченными из гранита. 

А вот если вы обратите взор на лица современных генералов, то что 
увидите?.. Многие из них очевидно изнежены, пресыщены, законсер-
вированы в себе. Многие, но не все. 

Мне нравится лицо Сергея Владимировича Суровикина. Мне нра-
вится его биография и отзывы о нём. Есть основания для светлых на-
дежд.

Байки из Спасской Башни
«Совершенно согласен с Евгением Викторовичем Пригожиным: но-

вый командующий СВО Сергей Суровикин - профессионал высоко-
го класса, патриот, волевой командир. Я не знаком с ним лично, но 
по отзывам людей его знающих - он легенда, настоящий полководец. 
Убеждён, что под его началом мы наведём порядок, организуемся, и 
дадим, наконец, прикурить террористическому режиму кровавого ко-
мика-террориста Зеленского».

Виталий Милонов, депутат Госдумы от «Единой России»

Анатолий Шарий
Друзья, прошу отнестись всерьез, это не шутка. Вам будет смешно - 

сдерживайтесь, я лично сдержался. 
Это не отдельные глупости отдельных глупых людей, это официаль-

ный ТЕМНИК, который вполне всерьез спущен на «охранителей» и ко-
торый будут пытаться внедрять. 

Теперь любой, кто будет тем или иным образом напоминать о сто-
кратно начерченных чиновниками РФ красных линиях и спрашивать 

https://t.me/pbesedin/1155
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https://t.me/ASupersharij/11856
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об обещаниях (ими же многократно данных) ответки, станет амери-
канским шпионом. Еще раз - не шутка. 

Обоснование под это подвели железобетонное (понятно же, что 
креативные и очень умные люди работают): США выгодно, чтобы РФ 
ответила, потому РФ не идет на поводу у США и не отвечает. 

Я даже больше того скажу - США выгодно, чтобы о таких не особо 
важных вещах, как подрыв моста или теракт с подрывом авто в Мо-
скве сообщали в российских СМИ, ведь это приведет к тому, что зату-
маненное американской пропагандой население РФ начнет спраши-
вать за ответку. 

Все интереснее жить.

БОЛЬШОЙ ТРАНСФЕР 2024
Это уже не первая атака против крупных российских инфраструктур-

ных объектов. Совсем недавно были подорваны газопроводы Север-
ных поток – 1 и 2. Реакция со стороны руководства страны была сдер-
жанной. Как произошло и сейчас, никаких заявлений, кроме указа об 
усилении охраны Крымского моста, президент не сделал.

Патриотически настроенная часть гражданского общества выража-
ет спектр чувств от растерянности до ярости. Просит, молит, требует 
сокрушительного ответа. Но не стоит поддаваться эмоциям, для по-
нимания происходящего в нем нужно найти логику. 

И она есть.
Давайте сопоставим факты. На прошлой неделе Россия присоеди-

нила 4 новых региона. Это свершившийся факт. Из этого можно сде-
лать вывод — капитулировать В. Путин не собирается. Иначе он бы, 
как и перед Минскими соглашениями, проигнорировал волеизъявле-
ние Юго-Востока, дабы иметь возможность вернуть их в состав Неза-
лежной.

При этом практически полностью прекращены атаки на инфраструк-
турные объекты на Украине, и никакой реакции на атаки на нашу ин-
фраструктуру не следует. Почему это происходит? Варианта всего два: 
либо Россия не может этого сделать, либо не хочет. Вариант с «не мо-
жет» не реалистичен, как бы сильно ни был израсходован арсенал, 
всегда найдется несколько калибров для Банковой, ГЭС, АЭС и подоб-
ных жизненно важных для Украины объектов. 

Значит В. Путин этого не хочет.
Почему президент не хочет использовать ТЯО, бомбить центры при-

нятия решений (ЦПР) и инфраструктуру? Видимо, это основа его пере-
говорной позиции с коллективным западом. 

В. Путин надеется, что в какой-то момент, все, в первую очередь ев-
ропейцы, устанут от этой войны, и под давлением партнеров Украина 
пойдет на переговоры, что позволит заморозить конфликт. Доведя же 
ситуацию до крайней эскалации (удары по ЦПР, ТЯО и подобное), во-
евать придется до победы... или поражения. 

Такого риска для Системы президент допустить не может. Ведь глав-
ной задачей СВО было не освобождение Украины от неонацистов, а 

https://t.me/bigtransfer2024/14372
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борьба за более справедливое место российской Системы в Системе 
мировой. То есть ни о каком изоляционизме, окукливании и разрыве 
отношений с Западом и речи быть не может. 

Российская Система борется за расширение сферы влияния, и ни-
какие удары по Крымскому мосту или газопроводам, никакие потери 
на фронте или падение рейтингов доверия не заставят ее свернуть с 
этого пути. А значит, еще не единожды в ответ на провокации мы ус-
лышим из Кремля лишь многозначительное молчание, а МИД так и 
будет заявлять о готовности к переговорам. Нравится нам это или не 
нет.

Логика Маркова
Когда и какое будет возмездие Киеву за теракт на Крымском мосту? 

Удар возмездия сразу не был совершён по нескольким причинам.
1. Нужно время чтобы лучше понять, что и как.
2. К удару возмездия киевские террористы приготовились именно 

8 октября.
3. Если бы удар возмездия был сразу, то это бы во всем мире создало 

подозрения, что это был самоподрыв как создание повода для удара 
по гражданской инфраструктуре Украины. Мнение стран Запада Рос-
сию сейчас не интересует. А мнение стран Незапада России важно.

Поэтому удар возмездия будет чуть позже.
А какое будет возмездие? Неизвестно.

Байки из Спасской Башни
«Теракт на Крымском мосту мальчика Зеленского превратил в Уса-

му Бен Ладена. Взрыв на Крымском мосту по степени варварства до-
статочно близок к терактам, совершенным в США 11 сентября 2001 
года. Киев перешел на абсолютно террористический путь. Теперь не-
обходимо расценивать угрозу Украины как государства - спонсора ми-
рового терроризма и источника террора. И ровно на тех основаниях, 
что США ввели войска в Афганистан, находящийся за тридевять земель 
от Америки, мы можем абсолютно спокойно уже войти на Украину и 
полностью все там поменять. Главное назначение Зеленского - это по-
гибнуть, будучи расстрелянным российским спецназом».

Виталий Милонов, депутат Госдумы от «Единой России»

Анатолий Шарий
12 погибших в результате удара по Запорожью, госпитализировано 

49 человек, из них 6 — дети. 
Это что, ответка за мост? Со всей пролетарской ненавистью - по жи-

лому дому? По детям? В воскресенье ночью? Дегенераты отбитые

Бульба престоловъ
Вместо неприкасаемого жидка Зели, Залужного, Верховной Рады 

или инфраструктуры Западной и Центральной Украины, ночью РФ уда-
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рила по жилой многоэтажке в Запорожье. Погибло 13 человек. 
Запорожье, в принципе, может рассматриваться как де-юре терри-

тория РФ, в зависимости от интерпретации формулировок включения 
в состав.

Вот такое новиопское возмездие за Крымский мост. РФ воюет про-
тив своего русского населения и русского населения Юго-Востока, но 
РФ не воюет против руководства Украины, украинского населения и 
западной помощи Украине. 

Если настолько каличи, что не можете взорвать украинские мосты и 
бьёте по случайным зданиям, ну хоть по львовскому, волынскому, ну 
киевскому объекту уебите, прости Господи. Но Запорожье за что? Ка-
кой военный или хотя бы психологический смысл в этом ударе?

МИГ
Сегодняшнее предложение Трампа прекратить военные действия 

и немедленно сесть за стол переговоров совершенно очевидно свя-
зано с «позитивными ответами влиятельных фигур в Вашингтоне» на 
предложения турецкой стороны организовать обсуждение Украины в 
формате «Россия, США, Франция, Германия и Британия».

Без представителей Украины

Стрелков Игорь Иванович
Как справедливо отмечают многие наблюдатели - за подрывом 

Крымского моста совершено «ушла в тень» ситуация в Белгородской 
области, которую ВСУ теперь держат под непрерывным артиллерий-
ским и ракетным огнем. Ударам подвергаются не только пограничные 
сёла, но и райцентры, непрерывно растут разрушения и потери среди 
гражданского населения. Белгородский фронт стал более чем полно-
ценным - почти на уровне Донецкого.

А у нас «и в ус никто не дует». Вместо того, чтобы попытаться вновь 
оттеснить врага от границы (после великолепной «перегруппиров-
ки», произведенной в сентябре) - наши войска продолжают вести аб-
солютно безсмысленные во всех отношениях и сопровождающиеся 
большими потерями наступательные действия в направлении Бахму-
та и западнее Донецка, на которые противник, концентрирующий ос-
новные ударные силы на других фронтах - не обращает особого вни-
мания. Просто потому, что даже те постоянные, но незначительные 
тактические успехи, которые имеет, на пример, «Вагнер» на данном 
направлении - легко могут быть «обнулены» врагом при проведении 
собственных широкомасштабных операций на других фронтах. 

Рыбарь
Отряды «ЧВК Вагнера» установили полный контроль над Зайцево, 

где располагался крупный укрепрайон ВСУ.
Сообщения о заходе «вагнеровцев» в Бахмут с юга по-прежнему яв-

ляются преждевременными, поскольку наступающим силам еще толь-
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ко предстоит ликвидировать несколько опорных пунктов на подступах 
к городу, а также занять ряд пригородов, среди которых — Опытное и 
Иванград.

Ранее стало известно, что порядка тысячи бойцов «ЧВК Вагнера» 
были направлены в район Лисичанской агломерации, чтобы остано-
вить обвал фронта на этом направлении. Отряды «вагнеровцев» в на-
стоящее время создают линию обороны, которая пройдет от Лисичан-
ска вдоль Северского Донца до бывшей границы России.

Логика Маркова
Заметили, что о Нобелевской премии противникам Путина уже поч-

ти забыли. Это нормально, ведь все понимают, что теракт на Крым-
ском мосту важнее этой полностью фальшивый премии. Вообще при-
нуждение Нобелевской премии мира сторонникам войны против Рос-
сии это просто гуманитарное сопровождение терактов и в целом ги-
бридной войны против России.

Умный еврей при губернаторе
Нужно сделать две вещи. Технически и организационно государство 

это может сделать. Первое и главное - жесточайший режим абсолют-
ного неприятия, режим  создание сотен уголовных дел по отношению 
к вражеским агитаторам. К тем агитаторам, которые работают  и дол-
гие годы работали на либеральный Запад, которые проходили обуче-
ние на разнообразных западных семинарах и продолжают быть связа-
ны с теми организациями, которые уже сама Россия признала офици-
ально иноагентами.  Например, «Мемориал». Или, например, « Новая 
Газета», которая имея такой статус продолжает работу и имеет офис в 
Москве.  Пункт 2: из каждого утюга должна звучать военная пропаган-
да, когда Отечеству грозит опасность - «Если не ты, то кто, некому бу-
дет это сделать».

Николай Стариков
Это было бы смешно, если бы не было так грустно.
Украинские официальные лица обвиняют Россию во взрыве на 

Крымском мосту.
Их старшие англосаксонские кураторы фактически говорят тоже са-

мое в отношении взрывов газопроводов.
До этого Россию обвиняли в обстрелах Запорожской АЭС и МАГАТЭ 

никак не смогло досконально разобраться а том, кто же стреляет во 
ЗАЭС, где стоят российские силовики. 

Вчера, кстати, на ЗАЭС при обстреле перебило очередной силовой 
кабель и станция перешла на генераторы. Что МАГАТЭ? Призвало пре-
кратить опасные обстрелы. Просто - без указания виновного. Всех сра-
зу.

Ещё раньше Россию обвиняли в массе злодеяний, которые мы ни-
когда не совершали: от отравления Литвиненко и Навального, до хи-
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матак в Сирии и массовом притеснении несуществующих  гомосексу-
алистов в наших кавказских республиках.

Мораль проста.
1. Так было всегда. Всегда Запад врал и обвинял Россию и ее руко-

водителей. Обвинение Сталина в расстреле польских офицеров в Ка-
тыни, ровно тоже самое, что обвинение Путина в якобы осуществлён-
ных массовых расстрелах в Буче, Изюме или Красном Лимане.

Пришла пора пересмотреть на официальном уровне наше истори-
ческое и вредное самоедство.

2. Бояться нам нечего. Нашу репутацию англосаксы продолжат ма-
рать, совершая взрывы, убийства, другие преступления и обвиняя в 
них Россию и нашего лидера. 

3. Нас все равно обвинят. Поэтому вести боевые действия можно и 
нужно без оглядки на то, что кто скажет. Не забывая про максимально 
возможное в условиях войны сбережение личного состава нашей ар-
мии и мирного населения.

4. Четко и ясно заявить, что Россия не применит ядерное оружие 
в своем противоборстве с ВСУ. В случае же прямого вмешательства 
НАТО в боевые действия ситуация кардинально меняется. И для этого 
у нас есть Ядерная Доктрина России. Там все написано.

5. Есть все основания полагать, что Запад готовит провокацию. Цель 
которой - обвинить Россию в применении тактического ЯО, в ситуации, 
когда мы этого не делали, не планировали и не собирались.

Генерал Решетников
Из сообщений большинства Телеграм-каналов: укронацисты дерут-

ся за Бахмут, Лиман, Счастливое, а русские за Артемовск, Красный Ли-
ман и Карломарксовское. Если  поменяться, может, у нас получше бу-
дет получаться? Да и президент наш 24 февраля с.г. говорил, что Рос-
сия против Украины им. В.И. Ленина. В общем, путаница какая-то по-
лучилась.

Политджойстик/Politjoystic
Взрывы в Киеве. С наибольшей вероятностью это наши ракеты. Но, 

не факт. Ждем объяснений куда попали.

Образ будущего
В Киеве мог взорваться самый большой кондиционер в мире - источ-

ник.

ПУЛ N3
Бастрыкин доложил Путину о ситуации с Крымским мостом.
«Это теракт, который готовили украинские спецслужбы, и целью это-

го было уничтожение крупного объекта гражданской инфраструктуры 
- Здесь сомнений нет, это теракт, направленный на разрушение кри-
тически важной гражданской инфраструктуры. И авторы, исполните-
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ли, заказчики - спецслужбы Украины? - И граждане России и зарубеж-
ных государств, которые помогали в подготовке теракта - Спасибо»

АДЕКВАТ Z
Выражение лица и интонации принявшего доклад Путина не обе-

щают свиноте ничего хорошего. Может, по итогам завтрашнего внео-
чередного Совбеза. Может, и раньше. 

Но в любом случае - скоро.

У укроканалов, вчера и сегодня 
искрометно рассуждавших, как 
им за мост не будет ничего, кроме 
глубокой озабоченности, после 
доклада Бастрыкина наблюдает-
ся массовая вибрация сфинкте-
ров.

Правильно. Но поздно.
Закупить бензин под пробку и 

во все доступные крынки и при-
готовиться к маршу миллионов на 
польскую границу, где паны будут 
плотоядно рады всем и каждому, 
впрочем, еще не поздно. Может, 
на это есть еще несколько часов. 

Может, несколько десятков часов.
Бегите сейчас, маненьки-дурненьки. Лучше на день раньше, чем на 

минуту позже.

Друид
Лицо у Владимира Путина в разговоре с Александром Бастрыкиным 

было угрюмое. Кажется, довели Верховного. Спокойной ночи.

Раньше всех. Ну почти.
Это теракт, направленный на разрушение критически важной граж-

данской инфраструктуры РФ — Путин

МАРДАН
Видимо, завтра будет официально объявлена война и введено во-

енное положение.

ПУЛ N3
Песков - на вопрос «Означают ли слова, что теракт на Крымском мо-

сту был направлен на разрушение критически важной гражданской 
инфраструктуры России, возможность задействования ядерного по-
тенциала и попадает ли это под действие ядерной доктрины?»: Нет   . 
Совсем неверная постановка вопроса.
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КазакоV
Важный момент. Путин не зря повторил слова Бастрыкина: «разру-

шение критически важной гражданской инфраструктуры». Он хотел 
зафиксировать чёткую формулировку. И тем самым подвести опреде-
ление действий Киева под резолюцию 2341 (17 февраля 2017 года) СБ 
ООН о защите критически  важных объектов инфраструктуры от тер-
рористических атак.

Много раз говорил: Путин - законник. Он всегда стремится к тому, 
чтобы подвести под свои решения - даже самые жёсткие и радикаль-
ные - законную базу. Вот и подвёл: резолюция Совета Безопасности 
ООН.

Кстати, подрывникам «Северных потоков» приготовиться.
Осталось дождаться того, какой ответ будет с нашей стороны. Зер-

кальный - разрушение критически важных объектов на территории 
Украины (для начала) - будет в «логике войны». Ассиметричный - мно-
го вариантов - будет в «логике политики». Хотя может быть и третий 
вариант: законодательное утверждение «логики войны» как основной 
и базовой на неопределённый период. Это, как минимум, КТО (контр-
террористическая операция), но на территории всей Украины (по при-
меру США в Афганистане), а как максимум - объявление войны терро-
ристам, то есть киевскому режиму. 

Осталось немного подождать

Бульба престоловъ
Не диверсия или нападение, что соответствует состоянию войны, а 

теракт. Что соответствует мирному времени. И теракт совершает не го-
сударство, а террористическая группа, поэтому ответственности Укра-
ина не понесёт никакой.

Это как если бы США объявили Перл-Харбор терактом. В исполне-
нии каких-то ренегатов-одиночек, а не Японии.

Выдохнули, ответок по руководству Украины не будет, а говорящих 
о красных линиях объявят американскими шпионами. Исполнителей 
теракта накажут так же, как «наказали» убийц Дугиной.

Пыня, за свои кулуарные разговорчики с Западом, благодаря кото-
рым состоялось ещё Минское предательство, всё равно придётся пла-
тить. И благодаря которым столь бездарно и разрушительно ведётся 
эта война.

Собственно, Пыню никто не спрашивал, как он характеризует ча-
стичное уничтожение Крымского моста. Все спрашивали, будет ли от-
ветка. Или ждали ответку. И разумеется, про неё он ничего не сказал.

Alex Parker Media
Смотрю вот на слабость власти и понимаю, что она уже лежит бук-

вально на земле, надо только поднять. Ничтожный ничего не контро-
лирует, ни за что не отвечает, ничего никому поручить не в состоянии, 
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а если и пытается, то его просто шлют на хер. Может в самом деле у 
Пригожина получится сместить этого дурачка.

Alex Parker Media
По поводу ужасного ролика, который выложили хохлы с братской 

могилой. От бывшего ополченца. Ну вся ценность ролика в том, что это 
сняли и тут же выложили в интернет. Если отвлечься от мира интерне-
та, то в реальности подобного контента с 2014 года в известных местах 
просто тонны. При этом 90% до интернета не доходит. Если вам рас-
сказать чего делали мы, чего мы друг другу показывали на телефонах, 
а этот контент до интернета просто не доходит, тебе перед носом ста-
вят телефон, включают ролик и тут же телефон убирают, то вы больше 
никогда не заснете. Все эти братские могилы - обычный рабочий мо-
мент. Даже скинхед Рунов баловался расстрелами диверсантов-ма-
лолеток. Хохлы просто настолько глупы, что тут же сняли собственные 
военные преступления и выложили их в интернет. Но, что харакерно, 
им за это вообще ничего не будет. Завтра уже все забудут. А так обыч-
ная околофронтовая бытовуха. Автор этих строк тоже закапывал тела 
нехороших по мнению автора людей.

Что-то знаю / Павел Данилин
Но, повторюсь, в нашей ситуации тем, кто сидит на диванах, есть 

одна рекомендация:
Верьте Верховному главнокомандующему. Он очень редко ошиба-

ется. И если вы не видите того, что делает Верховный, то, может быть, 
вы просто смотрите на ситуацию под другим ракурсом. Скоро мир чуть 
чуть перевернется, и вы увидите настоящую картину происходящего. 

А распространять панические слухи или репродуцировать теории 
заговора - себе вреднее.  

Берегите себя.

Vоенкор Котенок Z
Экс-советник Белого дома Болтон: «Если Путин применит ядерное 

оружие, то он станет законной военной целью».
Это называется «брать на слабо». Вашингтон очень хочет, чтобы 

Россия применила ТЯО на Украине. Американцы прекрасно понима-
ют, что заряды малой мощности, составляющие основу тактического 
ядерного арсенала, вызывают страх, пока остаются на складе.

Но если начать бить ими по наступающей армии, то неожиданно 
может оказаться, что военный эффект не такой и значительный, а вот 
имиджевые потери окажутся катастрофическими.

Даже разговоры о «радиоактивных пустошах», которые станут «не-
проходимым заслоном», имеют мало общего с реальностью, посколь-
ку любой из стоящих на вооружении ядерных зарядов либо вызывает 
крайне ограниченное по времени и масштабам заражение местности 
в случае воздушного взрыва, либо формирует смертоносный след на 

https://t.me/alexparkermedia/2239
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сотни километров в случае подрыва на земле. 
И вот тогда спрогнозировать дальнейшее развитие ситуации будет 

уже невозможно. Именно этого и добиваются Штаты, формируя ситу-
ацию, в которой неприменение ТЯО должно выглядеть как слабость и 
страх перед «американским возмездием» в надежде, что Путин обя-
зательно постарается это опровергнуть.

Логика Маркова
Дмитрий Киселев в программе Вести Недели поддержал мою вер-

сию, что США планируют нанести удар тактическим ядерным оружи-
ем по Украине и обвинить в этом Россию. И нанести ракетные удары 
по войскам армии России на территории бывшей Украины, как бы в 
ответ. Да. Это очень вероятный сценарий.

https://t.me/logikamarkova/3760
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Логика Маркова
Впервые армия России ударила по центру Киева. По зданию СБУ на 

улице Владимирская. Россия готова признать СБУ и Военную разведку 
ГУР МО террористическими организациями. После теракта на Крым-
ском мосту, организованному ими.

Что-то знаю / Павел Данилин
Музыка на Украине...
Если можно, партитуру пожестче и подлиньше!
Так, чтоб глаза на лоб.
И в штанах - мокро.

Холмогоров
Тысячи людей бессмысленно погибли за эти месяцы ради «недопу-

щения эскалации» и «мы еще не начинания».
Посмотрим сколько погибнет от эскалации. Мой прогноз - гораздо 

меньше. Эскалация почти всегда гуманней, так как сокращает муче-
ния.

Сохрани, Господи, и приведи дураков в разум. А верховной власти 
дай твердости.

Логика Маркова
Майдан в центре Киева. Место дьявола выжигают огнём

Рыбарь
Помимо Киева волна российских ударов прокатилась  и по Запад-

ной Украине. Жители сообщают о взрывах в Виннице, Хмельницком, 
Тернополе, а также Львовской и Житомирской областях.

Какие объекты стали целью атаки — пока неизвестно: за часть «при-
летов» могли принять работу ПВО. Однако во Львовской, Тернополь-
ской и Житомирской области частично пропало электричество. Почти 
по всей территории страны возникли проблемы с интернетом.

С определенной вероятностью удары были нанесены по энергети-
ческим объектам в западной части Украины.

Vладислав Угольный
Это вам за милитаризацию Одессы, Николаева и Харькова, бляди. 

Не будет вашего Львова к концу войны, если вы не соберетесь свои 
монатки с Новороссии и не съебете в свой галицкий улус.

Что-то знаю / Павел Данилин
Что, безусловно, не может не радовать, так это то, что даже у само-
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го тупого селюка не возникнет сегодня такого же тупого вопроса: «А 
нас то за шо»?

Олег Царёв
Насколько это серьезно не могу сказать, пока не станет ясно, что 

военные всерьёз взялись выбивать критическую инфраструктуру. Как 
показывает практика, удары по офисам на ситуацию на фронте влия-
ния не оказывают никакого.

Разделяю боль всех, кто находится под обстрелами в Донецке, Бел-
городской области, Киеве и других городах Украины. 

У меня все происходящее вызывает злость, даже ярость по отноше-
нию к дьявольским режиссёрам, у которых получилось столкнуть нас 
в братоубийственной, гражданской войне.

Дмитрий Медведев
Первый эпизод сыгран.
Будут и другие. 
И ещё. Выскажу личную позицию. Не могу не упомянуть об этом 

сейчас. Украинское государство в нынешней конфигурации с нацист-
ским политическим режимом будет представлять постоянную, пря-
мую и явную угрозу России. Поэтому помимо защиты наших людей и 
охраны границ страны целью наших будущих действий, на мой взгляд, 
должен стать полноценный демонтаж политического режима Украи-
ны.

Логика Маркова
В Киеве сегодня начался Донецк.

Умный еврей при губернаторе
Да. Но это неправильно. Там должен начаться - Берлин. Токио. Дрез-

ден.

Сергей Миронов
Происходит то, на чём я давно настаивал! Цацкаться с террористами 

нельзя. Они должны жить в страхе, должны понимать, что наказание 
неотвратимо и неизбежно. 7 месяцев жалели их. Достаточно! Подрыв 
Крымского моста показал, что надо воевать, а не оперировать. Мы по-
бедим!!!

Vладислав Угольный
Кстати, по русским Харькову и Одессе калибрами не бьют. И, по пла-

ну, бить не должны. Потому что сегодня - акт возмездия и подавления 
слишком поверивших в себя хохлов.

Так что цели сегодня особые.
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Сладков+
Приходят сообщения, что по Киеву  Днепру и Харькову прилетело. 

Львов вообще остался без электричества.

Рыбарь
Около часа назад также прогремели взрывы в Днепропетровске и 

Запорожье, где также возникли проблемы с электроснабжением. Силь-
ные перепады напряжения возникли и в Киеве.

Видимо, целью ударов все-таки стали электроподстанции или ана-
логичные объекты.

Логика Маркова
СБУ и ГУР МО это европейский ИГИЛ. И это крупнейшая в мире тер-

рористическая система. СБУ и ГУР МО уже много лет не подчиняют-
ся народу Украины и полностью контролируются оккупантом Украи-
ны то есть спецслужбами США и Британии. Это монстр, выращенный  
ими для террора, для войны против Россиии для войны против наро-
да Украины. И этот монстр должен быть уничтожен. Сегодня наконец 
нанесены удары по их штаб квартирам

Олег Царёв
Пишут, что прилетело по СБУ. По фотографиям и видео я этого не 

вижу. 
Точно вижу, что прилетело по перекрестку Бульвара Шевченко и ули-

цы Владимирской, между корпусами университета. Здание СБУ дей-
ствительно недалеко, но и не совсем рядом к месту попадания раке-
ты. 

Кто хорошо знает Киев, посмотрите фото и видео. Я сам не киевля-
нин.

Судя по всему, много разрушений, связанных с тем, что работает 
украинское ПВО, и обломки сбитых ракет падают в хаотичном поряд-
ке.

МАРДАН
Сомневаюсь что Укрпошта, которая выпустила марки со взрывом 

на Крымском мосту через несколько часов после взрыва, сможет опе-
ративно осилить выпуск марок с утренними видами Киева, Львова, 
Днепропетровска, Житомира, Винницы, Тернополя, Харькова, Ива-
но-Франковска, Хмельницкого, Вышгорода и многих других мест на 
Украине. 

Марки, это не только радость для филателистов - это фиксация зна-
чимых исторических событий.

Холмогоров
Что реально нужно для операции возмездия, чтобы она была эф-

фективной? Зависит от цели: принуждение к миру или создание усло-
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вий для будущего наступления.
В первом случае нужны удары по Львову, Ивано-Франковску и де-

нормализация обстановки в Киеве хотя бы до уровня Донецка. Запа-
денцы предпочтут отказаться от востока, чем  мучиться и начнут да-
вить на власть. А киевляне вообще еще даже близко не попробовали 
что такое фунт лиха.

Во втором случае - главное это изоляция театра военных действий. 
Подстанции, железнодорожные узлы, органы управления.

И в том и вдругом случае требуется вырубить электроснабжение 
везде, где это можно сделать не устраивая ядерной аварии на терри-
тории Белоруссии. 

Ну и главное - систематичность. Хохлы пока верят в то, что москали 
выстрелили последними ракетами. Если они поймут, что это не так - 
тонус очень сильно снизится.

Нужен дежурный судный день раз в неделю. Ракетный журфикс, так 
сказать.

Южный ветер
На фоне массированного ракетного удара по инфраструктуре Укра-

ины сегодня будет интересно наблюдать за обстановкой на фронтах.
В случае временного паралича системы управления, особенно в со-

вокупности со сбоями сети «Старлинк», есть шанс добиться опреде-
ленных успехов, к примеру, у «музыкантов», блокирующих Артёмовск 
с юга.

Платон Беседин
На данный момент «центры принятия решений» (административ-

ные, стратегические здания, etc) в Киеве не поражены. Прилетает ря-
дом.

Объясняет Readovka
Шок и трепет: лучше поздно, чем никогда. Цена теракта на Крым-

ском мосту для Украины — не только демонтаж критической инфра-
структуры, но и подрыв психологического состояния населения

Сегодня миру был явлён подлинный акт высокоточной «войны но-
вого поколения», той, о которой уже пару десятилетий пишут в учеб-
никах, той, которую весьма успешно западные «партнёры» уже успе-
ли продемонстрировать в Сербии и Ираке. Сейчас в эвакуированном 
офисе Зеленского, с большой долей вероятности, уже царит шок и тре-
пет. Киев наивно думал, что повышения ставок в этом конфликте — 
прерогатива лишь одной стороны и немного заигрался в терроризм.

Очевидно, что сейчас весь «цивилизованный мир» будет обвинять 
именно Россию в терроризме. Но позвольте, а какой бы был ответ 
США, если бы некоторая страна или террористическая организация 
провела (пусть и неудачный) теракт на, например, мосте Golden gate 
в Сан-Франциско? Представили? А чем текущая ситуация с Крымским 

https://t.me/south0wind/2830
https://t.me/pbesedin/1162
https://t.me/readovkaru/1531


ОГЛАВЛЕНИЕ 171ДЕСЯТОЕ ОКТЯБРЯ

мостом отличается от подобного сценария?
Несомненно, сегодняшний день войдёт в историю и «удары по цен-

трам принятия решений и критической инфраструктуре» уже переста-
нут быть поводом для шуток и мемов. Но сейчас важно другое — се-
годняшние удары «Русских медведей» (так в странах НАТО называ-
ют ракетоносцы Ту-95) имели очень мощный психологический эффект 
для обеих сторон. У русских появилась вера в то, что мы прекращаем 
играть в полумеры и начинаем отвечать нормальными адекватными 
ассиметричными ударами. Такого эмоционального подъёма в обще-
стве не было, пожалуй, со времён сдачи в «Азовстали». А вот на дру-
гой стороне сегодня поубавится контрнаступательной удали, и придёт 
понимание того, что у России есть ещё силы и средства решить укра-
инский вопрос без ядерных грибов. Главное — не останавливаться!

Надеемся, что почта Украины сделает сегодня очередную памятную 
марку, осталось только решить, какая именно горящая ТЭЦ на ней бу-
дет: Киевская или Криворожская?

Старая площадь
Лукашенко и Путин договорились о развертывании совместной ре-

гиональной группировки войск 
Также Лукашенко заявил, что Украина якобы готовила удар по Бе-

ларуси. «Как было заявлено: «Мы сделаем так, что это будет Крым-
ский мост-2». Мой ответ был прост: «Доведите президенту Украины и 
другим умалишенным, что Крымский мост им покажется цветочками, 
если они прикоснутся своими грязными руками хоть к одному метру 
нашей территории».

До этого Владимир Путин говорил о том, что в самое ближайшее 
время на территории союзной республики может быть создана воен-
ная группировка численностью до полумиллиона человек.

Логика Маркова
Видимо, Белоруссия вступает в войну. Лукашенко заявил, что с во-

енной точки зрения открытие белорусского фронта это безумие для 
Киева, но «процесс пошёл «. 

Сейчас также объявлено, что создана единая военная группировка 
России и Белоруссии. 

Население Белоруссии 10 миллионов. Но армия Белоруссия хоро-
шо подготовлена. И белоруссы ненавидят и бандеровцев и поляков. 
Лукашенко крутой и армия Белоруссии может действовать жестко.

Южный ветер
Даже если объединённая региональная группировка войск ВС РФ и 

Республики Беларусь развертывается только для  прикрытия государ-
ственной границы, то это все равно потребует от Киева стянуть значи-
тельную часть резервов на белорусское направление.

И не тероборону, которой сейчас поручена эта задача.

https://t.me/staraya/8201
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Фронт достаточно широкий, потребуется не менее трех-четырёх об-
щевойсковых бригад, которых в резерве нет.

Если оценки готовности российских группировок наступать спустя 
месяц после мобилизации верны, то генштабу Украины придётся ре-
шать довольно серьёзную логистическую задачу.

Перехват инициативы после неудач сентября налицо.

Коты и кошка Крамника
Спецэффекты по городам меня интересуют не сильно.
Что интересует?
- Пропускная способность жд и автодорог.
- Связь.
- Энергетика, обеспечивающая и два предыдущих пункта в том чис-

ле.
Названное прямо влияет на способность вести войну. Остальное - 

факультативно.
Ждём результата.

Логика Маркова
Путин выбрал все таки мягкий вариант. Зеленский конечно, один 

из главных символов киевского террористического режима. И амери-
канцы или британцы  его уже давно бы уничтожили,  если бы на месте 
России были США и Британия. Но добрый Путин все жалеет Зеленского 
и не отдает приказ о его ликвидации. Поэтому сегодня ракеты не уда-
рили по офису  президента Украины и не ударили по правительству

Раньше всех. Ну почти.
Все школы Украины переходят на дистанционное обучение, сооб-

щил министр образования и науки Украины Сергей Шкарлет.

Холмогоров
А как будут осуществлять коммуникацию? Голубиной почтой? Сова-

ми?

Умный еврей при губернаторе
кстати, то, что мы радостно показываем друг другу картинки с по-

вреждениями Киева, доказывает только, что связь у противника пока 
работает.

Логика Маркова
Посольства стран ЕС срочно эвакуируются из Киева. Давно пора. По-

сольства стран ЕС это поджигатели войны. Страны ЕС это враги Украи-
ны, которые свергли демократию в Украине и пинками прогнали на-
род Украины к катастрофе
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Что-то знаю / Павел Данилин
Те, кто пишет про падение акций на Мосбирже «сразу после уда-

ров» - люди, которые путают «после» и «вследствие».
Падение Мосбиржи обусловлено тем, что из Газпрома вышли спе-

кулятивные держатели, прикупившие его перед дивидендами, а по-
том - избавившиеся от акций с прибылью. 

Газпром потянул за собой рынок в целом. Торги наяались в 10 утра. 
Удары - чуть раньше. 

После - не значит из-за.

Рыбарь
Складывается впечатление, что ВС РФ нанесли и продолжают на-

носить массированные ракетные удар по всем 750кВ подстанциям на 
территории Украины. А АЭС с ГЭС просто не справились с перебросом 
мощности.

Сладков+
СЕРГЕЙ СУРОВИКИН ВЫШЕЛ НА РАБОТУ. 
Теперь главное - расширение и контроль бывших и будущихбывших 

украинских территорий. 
Пояса безопасности хотелось бы иметь широкие. 

Логика Маркова
Путин заявил на заседании Совета Безопасности , что 
1. Украина попыталась взорвать газопровод Турецкий поток.
2.  Она также три раза пыталась устроить теракты против Курской 

АЭС. 3. Она долго занимается атомным терроризмом на Запорожской 
АЭС. 

4. Больше Россия не будет оставлять это без ответа.

Что-то знаю / Павел Данилин
Судя по словам главы государства на Совбезе, сегодняшний день - 

это последнее предупреждение Киеву. Повторение и масштабирова-
ние - возможны, в случае, если теракты продолжатся. Ну, тут, навер-
ное, правильнее будет сказать - когда.

Петр Акопов
Судя по заявлению Путина в начале заседания Совбеза сегодняш-

ние удары по украинской энергетике и инфраструктуре будут разовой 
акцией 

 То есть пока ещё не принято решение о переходе к операции по ее 
тотальному разрушению - всего лишь предупреждаем Киев, что уже 
готовы к этому. Слова о том, что «в случае продолжения попыток про-
ведения на наше территории терактов ответы России будут жёсткими» 
не нужно понимать так, что мяч на стороне Киева - будут теракты, бу-
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дет ответ, а не будут, то и нет. Москва сама определит тот момент, ког-
да начнется тотальное уничтожение инфраструктуры - пока ещё Путин 
этого делать не собирается.

Логика Маркова
Только сегодня один раз была массированная атака на инфраструк-

туру Украины. Это следует из слов Путина, что эта атака только ответ 
на террористические атаки Киевского режима. 

Российское общественное мнение требует массированных атак и 
полного уничтожения инфраструктуры, которую может использовать 
армия Украины.

Платон Беседин
За терроризм шайки Зеленского расплачиваются обычные украин-

цы. В том числе, мои знакомые, товарищи. Уверен, у всех нас на Украи-
не немало родственников, друзей, знакомых. Мы переживаем за них. 

И сейчас крайне важно сохранить человечность, милосердие, здра-
вый смысл, сострадание. Это не просто красивые слова - это образ 
действия. Пусть украинцы фотографируются у баннеров с горящими 
мостами. Мы себе этого позволить не имеем морального права. 

Поражены важные украинские объекты. Прежде всего, энергетиче-
ской инфраструктуры. Что важно: ударили и по Западной Украине, ко-
торая вечно отсиживается в сторонке, но много трындит. 

Вижу сейчас многие этому радуются, а некоторые даже пребыва-
ют в подобии эйфории. Не стоит. Ответка за украинские города будет 
жёсткой. Прежде всего, террористическими атаками. 

Воронка войны будет только расширяться. И важно одержать побе-
ду не только над врагом внешним, но и над врагом внутренним.

Джига на могиле |Z
Не надо заигрываться в малоросское «как поссорился Иван Ива-

нович с Иваном Никифоровичем», давно пора Ивана Никифоровича 
уничтожить, дом его спалить, а память о нём стереть. 

Украинства просто не должно больше быть.

МАРДАН
Прогнозирую если не ажиотаж, то оживление на пограничном пе-

реходе Верхний Ларс. В обратную сторону. 
Русскому человеку ведь что надо? Чтобы Россия-матушка - побежда-

ла. Чтобы она сурово и беспощадно крушила дубиной общенародного 
гнева своих врагов. А если матушка вместо этого только пол-года мяла 
сиськи, это - сбой программы. Такой системный баг вызывал сумятицу 
в умах большую, чем перспектива быть частично мобилизованным.

Теперь все встает на свои места. Русская победа снова обретает яв-
ственные очертания и имперский культурный код начинает ломать из-
нутри даже татуированных хипстеров.
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Думаю, что сегодня даже Ургант с Собчак демонически хохотали все 
утро и кричали голосом Владлена Татарского: «Ну шо б...ть хохлы!»

Kotsnews
Остается надеяться, что это не разовая акция возмездия, а новая 

система ведения боевых действий. На всей глубине украинского госу-
дарства. До тех пор, пока оно не потеряет способность функциониро-
вать.

Анатолий Шарий
Арестович назвал обстрелы городов «мелкой пакостью» и сказал, 

что его не испугать. Видео записано в бункере. 
Я так понимаю, судя по тому, что он говорит, они именно этого и 

ждали и весьма собой довольны. 
Хорошо бы было предупредить жителей обстреливаемых сегодня 

городов, но и так сойдет. Мелкая же пакость

Zаписки авантюриста
Пока достоверно подтверждено поражение Владимирской улицы. 

Асфальта, в смысле. Я благодарен Родине, что она так отомстила за 
мой испорченный завтрак в Хэппи пару месяцев назад, но не стоило 
тратить такие дорогие боеприпасы.

Сергей Миронов
Массированный ракетный удар  России по инфраструктуре и «цен-

трам принятия решений» укрорейха – ровно то, что давно надо было 
сделать. И надо делать и дальше, если мы хотим победы над нациз-
мом. 

Хотел написать, что этот удар «отрезвляющий», но увидел коммен-
тарий киевского Геббельса-Арестовича про то, что «у России теперь 
ракет меньше», и понял, что никакого отрезвления у таких, как он, не 
будет. А значит, и разговаривать с ними не о чем – преступный мари-
онеточный режим должен быть уничтожен. Как именно – такими вот 
ракетными ударами или как-то иначе – не имеет значения. 

Только после этого можно будет переходить к главной битве – битве 
за умы жителей Украины, которым как минимум со времен Майдана 
вбивали в голову, что «кто не скачет, тот москаль». Вчера некоторые 
киевляне (уверен, что далеко не все) радовались подрыву Крымского 
моста, фотографировались на фоне специально выпущенной почто-
вой марки. Сегодня они увидели не картинные, а самые настоящие 
взрывы. Точно такие же, какие видят жители Донбасса уже девятый 
год. 

Хочет ли Россия разговаривать на таком языке? Нет. Но вынуждена. 
Чтобы освободить братский народ от неонацистской заразы, отрез-
вить его и прекратить эти бесовские скачки под дудку Запада.

https://t.me/sashakots/36434
https://t.me/ASupersharij/11890
https://t.me/BeregTime/6326
https://t.me/mironovonline/5124


ОГЛАВЛЕНИЕ 176ДЕСЯТОЕ ОКТЯБРЯ

Что-то знаю / Павел Данилин
Два глобальных вывода из сегодняшнего утра. 
1. Украинские власти смогли довести ситуацию до того, что удар 

по гражданской инфраструктуре Украины вызывает у общества не же-
лость к обычным украинцам, а чувство глубокого удовлетворения и 
щемящее ощущение, что маловато будет.

2. Если ПВО на Украине, возможно, и работает, то ПРО бессильно 
чуть менее чем полностью.

Да, я не собираюсь тут писать трюизмы, что, мол, лучше последо-
вательно, что лучше хвост разом рубить, что нацистам на наши преду-
преждения плевать. Что надо повторять итд. Президент знает, что де-
лает, и вся эта аргументация у него есть. Ситуация после атаки на мост 
изменилась, и слава Богу.

Логика Маркова
Результатом сегодняшнего массированного удара возмездия за те-

ракт на Крымском мосту может стать закрытая договоренность между 
Москвой и Вашингтоном, что Вашингтон запрещает Киеву проводить 
теракты на территории России. А Россия не ликвидирует инфраструк-
туру Украины.

МАРДАН
Впадать совсем уж в экзальтацию по поводу ударов по энергосисте-

ме Украины не стоит хотя бы для того, чтобы потом не наступила де-
прессия.

Основная работа сейчас происходит тылу, в учебных центрах и на 
полигонах, где готовят к боям первую волну мобилизации. Путин не 
зря именно сегодня проводил совещание с губернаторами и по этому 
вопросу и не зря сделал публично оценил качество работы Мобили-
зационного управления Минобороны. 

Россия готовится к масштабной войне и это объективно займет вре-
мя.

Ракетными ударами фронт протяженностью 1000 километров - не 
взломать. Это все равно придется делать танковым дивизиям, артил-
лерии и штурмовой пехоте.

Сегодняшняя демонстрация предназначена западным политикам, 
которые слишком много разговаривают про российское ТЯО. Для того, 
чтобы в сторону польской границы потянулись 10-15 миллионов бе-
женцев, ядерные удары не нужны. Достаточно «выключить» системы 
жизнеобеспечения крупных городов. Россия показала, что она может 
это сделать в любой момент.

МИГ
В учебники истории войдет три дня - 24 февраля, день объявления 

мобилизации и сегодня.
Нет никаких эмоций, просто констатация факта.
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Южнорусскiй еретикЪ
Настроение сегодня приподнятое, боевое, веселое. Как утром 24 

февраля

Логика Маркова
Чем более жестко Россия бьет по городам Украины, тем больше бу-

дут Россию любить в этих городах позже, после освобождения от аме-
риканской диктатуры. Чем мягче Россия, тем больше ее презирают и 
ненавидят. А чем жестче, тем больше будущая искренняя любовь.

Захар Прилепин
Для всех, кто слишком радуется, и вообще для всех.
Ответом будут неизбежные удары по российским городам. 
Подобный напор нельзя остановить и посмотреть на реакцию.
Реакция известна. 
Эскалация будет только нарастать.
Уже сейчас Зеленский сидит и думает, как ответить.
Как нанести максимальную боль.
И Залужный крутит свастику на запястье.

Zаписки авантюриста
Нас больше и страна больше, поэтому мы вгоним Украину в камен-

ный век быстрее, чем Украина нас. И вообще, если бы в Британии пе-
ред тем, как было принято решение сжигать немецкие города, какой-то 
хуй выполз с таким мнением, его бы утопили в Ла-Манше. Так что не 
скорбим. Но и не радуемся. Радоваться будем, когда такой фейерверк 
станет ежедневным, а в Киеве будет -10 в квартирах.

Александр Ходаковский
Когда они по нам бьют, когда разносят Донецк, взрывают Крым-

ский мост - я говорю себе: война. Я не испытываю ненависти, я просто 
знаю: чтобы это прекратилось - нужно победить. И когда наши ракеты 
летят по Киеву - радости я не ощущаю, и снова повторяю себе: война. 

Легко ли списывать на войну? Нет, не списывать. Война - это не дей-
ствие, а состояние. В том, что оно «состоялось» - Украина виновна в 
первую очередь. Они могли нас признать (они же ведь признали себя, 
свергнув тупую, но законную власть?), они могли не объявлять нам 
войну - но мы же были пророссийскими. Если бы, например, проту-
рецкими - то нас бы не тронули. Но пророссийское нужно было унич-
тожить. Поэтому - война.

Ꙃаставный
Я сейчас скажу очень важную вещь. «Предупреждения» — это не 

просто полумера, это приглашение противника идти до конца. Если 
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удары по украинской инфраструктуре ограничатся разовой акцией и 
не будут систематическими, враг сделает из этого вывод. Да, возмож-
но он перестанет готовить диверсии типа подрыва Крымского моста 
или линий передач Курской АЭС, — но отнюдь не из-за того, что его 
«предупредили». Он будет готовить удар посерьезнее, чтобы после 
которого его уже никто не «предупреждал». Например, украинцы, за-
латав дыры после «предупредительного» удара, сконцентрируют все 
свои силы на изготовлении «грязной» бомбы. С надеждой и расче-
том, что после её применения уже никто ни о чём их не станет «преду-
преждать». 

Бешеных псов бесполезно предупреждать.

Раньше всех. Ну почти.
Россия нанесла не менее ста ударов ракетами и беспилотниками 

по крупнейшим городам Украины и почти всем областным центрам, 
заявил представитель Командования Воздушных сил ВСУ Юрий Игнат.

Логика Маркова
Реакция стран ЕС, - осуждение ударов армии России, но отказ и осу-

дить теракт на Крымском мосту и отказ даже назвать, что удары Рос-
сии по инфраструктуре это ответ на теракт на Крымском мосту, отра-
жают полную неадеквтность Евросоюза. Полагаю, никакие перегово-
ры России с Евросоюзом сейчас не возможны. И правильно России их 
временно заморозить.

Анатолий Шарий
«Они будут привлечены к ответственности» — президент Европар-

ламента Роберта Метсола 
«Путин не понял, что украинцев этим не сломать»: премьер Нидер-

ландов Марк Рютте 
Остальные заявления пока мелочевка - Литва и т.д.

Что-то знаю / Павел Данилин
Поразительная наглость. Ссы в глаза, все божья роса:
Глава дипломатии Евросоюза Жозеп Боррель, а также МИДы и пред-

ставители Германии, Великобритании, Италии и Канады осудили ра-
кетные удары по украинским городам.

Что то я не помню ежедневных осуждений Киева, который из тяже-
лого оружия обстреливает мирные города.

Цинизм запредельный.

Анатолий Шарий
В Еврокомиссии заявили, что не доверяют официальной информа-

ции России по поводу теракта на Крымском мосту
Я так понимаю, официальной позиции Киева они тоже не доверяют 
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и это был не теракт

Логика Маркова
Все удары ракет армии России были нанесены по военным штабам 

и по инфраструктуре. Вся информация бандеровских пропагандистов 
об ударах по мирным объектам, это ложь на 95%. Кого то задеть мог-
ли, на войне так бывает. Но абсолютное большинство ударов пришлось 
по военным и инфраструктурным целям. А вам всем совет, - не читай-
те бандеровской пропаганды. Это почти полная ложь. Не позволяйте 
им манипулировать вами.

Readovka
В Киеве один из прилетов пришелся на склад косметического брен-

да LAMEL, не далее как вчера праздновавшего теракт на Крымском 
мосту

Немного историй про карму вам в ленту. Только вчера британский 
бренд украинского происхождения декоративной дешевой космети-
ки креативил на тему теракта на Крымском мосту и делился с модни-
цами лайфхаком как рисовать огненные стрелки оранжевой подвод-
кой. Сегодня же во время массированного ракетного удара по Киеву 
«огненная стрелка» указала на склад LAMEL, и, оказывается, уже не в 
первый раз.

Кстати, с продажами LAMEL стало плохо уже и в России — такие круп-
ные магазины, как «Золотое Яблоко» и «Л’этуаль» уже вчера срочно 
снимали всю продукцию с продажи.

Zаписки авантюриста
Не, на самом деле, как удар возмездия - неплохо. Но до удара по 

реальным объектам - не дотягивает. Попадание в Грушевского и гено-
цид асфальта - это не СБУ, Рада и дамба. Вот если центр Киева хаоти-
чески бомбить, как хохлы обстреливают центр Донецка, то им будет 
неприятно.

Раньше всех. Ну почти.
По предложению Минобороны РФ и по плану Генштаба нанесен 

массированный удар высокоточным оружием большой дальности по 
объектам энергетики, военного управления и связи Украины — Путин

Раньше всех. Ну почти.
В случае продолжения попыток проведения терактов на террито-

рии РФ ответы будут жесткими и соответствовать уровню угроз — Пу-
тин

WarGonzo
Разрушен пешеходно-велосипедный мост, связывающий парк «Вла-

димирская Горка» и арку «Дружба народов».

https://t.me/logikamarkova/3777
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Раньше всех. Ну почти.
Официальный представитель МИД России Мария Захарова:
«Во Франции выступление российского Президента теперь дают в 

прямом эфире. Все французские каналы. Сами же и переводят. Мы о 
таком даже мечтать не могли».

Логика Маркова
Будут ли протесты на Украине против войны после удара возмез-

дия сегодня по городам со стороны России? Нет, никакие антивоен-
ные протесты на Украине не возможны. Потому что на Украине во-
енные политехнологи англосаксы выстроили жесткую тоталитарную 
диктатуру. Под страхом жутких репрессий никто на Украине сейчас не 
может и помыслить никакого значимого политического протеста. Раз-
решено только холопам двух марионеточных панов, пана Зеленского 
и пана Порошенко спорить

Бульба престоловъ
Главный жидопартнёр без какого бы то ни было страха стримит из 

центра Киева. Гарантии безопасности его жизни и благополучию ни-
кто не снимал, все здания воруг него тоже целёхонькие. Этот столп 
Стамбула свалить не удалось.

РФ по-прежнему не воюет с руководством Украины.

Kadyrov_95
Зеленский жалуется на прилёты по Киеву и другим городам. 
А как ты, лох-Зеленский, думал: тебе можно, а другим нельзя?
То есть восемь лет бомбить мирных людей, уничтожать инфраструк-

туру городов ЛДНР, покрывать снарядами атомную станцию, взрывать 
мосты, обстреливать важные объекты было можно, а как прилетело 
на твою голову, так вдруг стало никому нельзя?

Мы предупреждали тебя, Зеленский, что Россия по-настоящему еще 
и не начинала, так что хватит жаловаться как дешёвка, а лучше, пока 
не прилетело, беги. Беги, Зеленский, беги, не оглядываясь, в сторону 
Запада. 

Вот теперь я на все сто процентов доволен проведением СВО.

Платон Беседин
Несколько выводов из преддверия Судного дня.
Подобные ракетные удары по украинской инфраструктуре эффек-

тивны только, если будут проводиться регулярно. При этом без ка-
ких-либо сотрясений отравленного войной воздуха, угроз и коммен-
тариев (без всех этих «переходов красных линий»).

Ракетные удары, безусловно, повлияют на ситуацию на фронте, но 
не сразу. Со временем.

https://t.me/bbbreaking/137901
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Основное происходит сегодня в тылу – там, где готовятся новые ка-
дры, там, где производится новое вооружение. 

Шайке Зеленского нужно как можно больше жертв среди украин-
цев. И, прежде всего, среди мирного населения. Каждый убитый укра-
инец для Зеленского – это повод говорить о себе. Украинская власть 
купается в крови своих сограждан и в собственном тщеславии. 

Жертвы нужны и Западу, который стравил между собой два брат-
ских народа, и чем больше жертв, тем шире и безнадёжнее трещина 
в том, что должно было быть одним.

Так что путь к победе не будет быстрым. Он будет долгим и труд-
ным. Но другого пути нет.

Андрей Медведев
Не радуйтесь в дни малых побед, и не огорчайтесь в дни пораже-

ний. 
Сегодня мы сделали очень логичный ход. Которого давно требова-

ло не только общество. Военная остановка требовала иного подхода 
к боевым действиям. И вот оно произошло. Но много ли это меняет? 

Если удары по критической инфраструктуре станут регулярными, 
если удары по железным дорогам, мостам,ТЭЦ станут частью нашей 
тактики, то да, меняет, Но пока, судя по заявлениям, окончательно ре-
шение погрузить Украину в Средневековье не принято. Не знаю. Мо-
жет и верно. Может начать делать это стоит ближе к зиме. 

Одумается ли официальный Киев после наших ударов? Испугает-
ся? Ну конечно же нет! У них просто нет выхода никакого, кроме как 
обострять, нагнетать, и вести войну до последнего украинцы. Потому 
не стоит расслабляться ни разу, а наоборот, стоит ждать новые гадо-
сти со стороны Киева. В первую очередь я имею ввиду террористиче-
ские атаки по нашим объектам на территории России. Не Новороссии, 
а  России, подчеркну. Украина это такой политический Басаев. Так что 
сейчас в Киеве возьмут паузу, вместе с ЦРУ и прочими МИ 6 поищут 
наши слабые места и ударят туда. 

Откажутся ли в Киеве, точнее в НАТО, от планов наступления на Хер-
сон и Бердянск? Да тоже нет. И они точно попробуют атаковать. Ско-
рее всего в ближайшее время. Во-первых, пока не готовы наши резер-
висты, а во-вторых на удары надо как-то отвечать. Желательно медий-
но и громко. Киеву срочно нужна перемога. Так что там вот прямо сей-
час думают, где и как. Вот прямо сейчас они изучают наши ТЭЦ, мо-
сты, метро и прочее. Там - басаевщина, не забывайте это. ВСУ сегодня 
стреляют по Курской области. По Белгородской. 

Меня спрашивают порой, о каких поражениях я все время пишу? 
Понимаю, всем хочется верить, что мы быстро и скоро всех победим. 
Нет, так не будет. Повторю, будут и наступления ВСУ. И удары по нам. 
И вообще, не забывайте, против нас блок НАТО. Целый. А мы одним. 
Будут и человеческие потери. Да. Будут. Больно нам будет не раз. Но 
сегодня мы видим явные контуры того, как надо. И что мы это можем.  

Повторю. Ничего быстро не закончится. Мы идем через тьму. Наш 

https://t.me/MedvedevVesti/11685
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путь к Победе будет долгий и трудный. И один день, хоть и такими по-
следствиями для Украины, ничего не изменит. Победа складывается 
из множества выигранных сражений. Их у нас впереди будет немало. 

«Когда же услышите о войнах и военных слухах, не ужасайтесь: это 
должно произойти, но это еще не конец». 

И последнее. Самое худшее, что может быть сегодня, это злорад-
ство с нашей стороны. К чему оно? Мы должны победить. Мы просто 
должны сделать свою трудную военную работу.  Потому что в этом за-
лог выживания России.

Объясняет Readovka
Это было красиво. Главное не останавливаться
Мы часто браним ответственные лица, но не можем не признать: 

получилось красиво. По Крымскому мосту уже снова едут машины, на 
Украине едут только крыши. Главное — не останавливаться на этом. 
Красивые яркие разовые акции — это то, что можно показать по ТВ. 
Но если мы хотим победить, такие удары должны быть системными 
— пока поезда не остановятся, свет не выключится, и боеприпасы на 
передок не начнут доставлять бричками и на крепких татуированных 
спинах уставших побратымов.  А для этого надо бить неустанно. Пока 
хоть один тепловозик ходит между Тернополем и Балаклеей, задача 
ещё не выполнена до конца.

Системность и настойчивость. 
Зеленский со своими боевыми тарасами не должен ходить в интер-

нет, он должен ходить в ведро.

Обыкновенный царизм
Массированный удар по критической инфраструктуре Украины на 

данный момент закончен. 
По данным “Обыкновенного царизма”, на территорию Украины все-

го прилетели около 90 ракет и 30 беспилотников. По заявлениям ВСУ, 
сбито 45 ракет и 9 БПЛА. Таким образом, как минимум 45 ракет и 21 
беспилотник попали в цель. 

Удары были нанесены по 16 украинским областям. Во многих горо-
дах до сих пор проблемы с электричеством, водой и интернетом. 

При этом очевидно, что в стратегическом плане удары по украин-
ской инфраструктуре будут нести “шок и трепет” только в случае их си-
стемного нанесения. Разовые акции устрашения спустя семь месяцев 
конфликта могут быть эффектными, но вряд ли по-настоящему эффек-
тивными.

Vладислав Угольный
Итак, все мы порадовались фейерверку — это действительно было 

хорошо и мы долго этого ждали. Теперь немного крамолы.
Победить Украину исключительно ракетными ударами мы не смо-

жем.

https://t.me/readovkaru/1530
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Ракетные удары, в принципе, не несут того смысла, который мы ожи-
даем от СВО — освобождение наших русских городов.

В конечно итоге решать всё будет русский солдат и его сапог, кото-
рый пройдет по Славянску, Красноармейску, Изюму, Павлограду, За-
порожью, Днепропетровску, Николаеву, Одессе, Измаилу.

Ракетные удары — лишь поддержка для русского солдата.
Если мы вынесем энергетику, если мы превратим тыл Украины в 

ледяной ад (последний круг ада по Данте — он для предателей, для 
Мазеп, ага), если мы разнесем их штабы и убьём их идеологов, управ-
ленцев и политиков — русскому солдату будет проще.

Но ракеты не выполнят его работу.

Логика Маркова
Удары по Украине 10 октября были намеренно мягкими. 1. Нанесе-

ны утром, когда на работе никого нет.
2. Все здания офиса президента Зеленского не были целями.
3. Все здания правительства Украины не были целями.
4. Все здания сми Украины  играющие важнейшую роль в работе 

режима, не были целью.
5. Никто из руководства терористического режима не ликвидиро-

ван.
Все очень мягко. Действительно предупреждение опять, как сказал 

Путин.

Ярослав Белоусов
Судя по выступлению Путина, нанесенные ракетные удары пока что 

являются только предупреждением.
Сегодня мы продемонстрировали Киеву, на что способны. Но и толь-

ко. Штабы ВСУ, СБУ, офис президента поражены не были, как, впро-
чем, и стратегические пути сообщения.

Ракетные удары можно трактовать как «мы можем дотянуться до 
вас, но не хотим». А «не хотим» потому, что рассчитываем на возоб-
новление переговоров. 

И это выглядит по меньшей мере странно. Сомнительно, что Киев 
согласится на переговоры после потери ряда регионов, официаль-
но включенных в состав противоборствующего государства. Также не 
ясно, каких переговоров мы ожидаем после снижения статуса против-
ника до «террористического». Ведь с террористами, как известно, пе-
реговоров не ведут — их уничтожают.

Так что политические сигналы проведенной военной акции далеко 
не столь однозначны.

Что-то знаю / Павел Данилин
Говорят, что украинцы начинают заканчиваться в войне Запада про-

тив России до последнего украинца, и поэтому страны Запада отправ-

https://t.me/logikamarkova/3779
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ляет на убой собственное отребье в качестве наёмников. Число воен-
нослужащих ВСУ и иностранных наемников в рядах украинских фор-
мирований, которые развернуты в подконтрольной Киеву части Запо-
рожской области, сравнялось.

Сыны Монархии
Я уже не раз писал, что мировая политика работает как разборки 

пацанов во дворе. 
Условно сейчас есть Россия, крепкий интеллигентный парень, кото-

рого хотят завалить старые дворовые урки (Запад), и, для начала, под-
сылают к нам крепких малолетних хулиганов (Украина). 

Сначала просто подразнить, потом плюнуть, потом стрельнуть из 
рогатки, потом шмальнуть из самострела. 

И закон любого двора, равно, как и закрытого мужского сообще-
ства, будь это элитный интернат, тюрьма или армия , чтобы тебя не 
трогали и уважали, заставь себя уважать и бояться. 

Если тебя оскорбили, ударь в рыло. Ударили в рыло - дай ногой по 
яйцам. 

Напали толпой, бери нож или дубинку. Идут с ножом, стреляй из 
травмата. 

Чтобы выжить, как государство и нация, надо сделать так, чтобы 
Запад нас испугался до дрожи, а Украина была сломлена по всем на-
правлениям. 

На каждую выходку типа убийства Дугиной, диверсии на Северном 
потоке или Крымском мосту, ответ должен быть еще сильнее и жёст-
че.  

Кто-то вот пишет, не надо бить по украинским городам и мостам, 
надо лучше защищать свою инфраструктуру и готовиться к таким вы-
лазкам. 

А одно другому не мешает. Армия бьет по административным квар-
талам Львова и Киева, ТЭЦ и мостам через Днепр. ФСБ ловит дивер-
сантов и закрывает русофобов.  

Гражданские структуры отрабатывают взаимодействие на случай 
диверсий. 

Вся государственная система синхронно работает на Победу по сво-
им направлениям. А не думает, что пронесёт или можно будет отполз-
ти. 

Не пронесёт и не отползем. Победа - единственный шанс выжить. 
И ради нее нужно использовать любые средства.

Логика Маркова
Мы скорбим, видя дым пожаров над Киевом. Нам горько видеть ра-

кетные удары по одному из красивейших городов мира, нашему Кие-
ву. 

Вся ответственность за удары по Киеву лежит на оккупантах и их 
коллаборантах. То есть на Байдене и Зеленском лично. И на их адми-

https://t.me/SonOfMonarchy/7917
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нистрациях. Ответственность лежит и на тех киевлянах, которые 8 лет 
поддерживали удары по Донецку. Сейчас эти удары вернулись к ним.

Киевляне, очистите Киев от фашистов, бандеровцев и американ-
цев. И тогда мир вернётся в Киев. Киевляне, покайтесь за соучастие в 
военных преступлениях против жителей Донбасса. И тогда расцветет 
Киев, наш с вами общий древний русский город.. Бывшая столица на-
шей Руси. Пусть разум и мораль вернут  Киев опять к миру.

Олег Царёв
Только вчера в эфире СоловьевLive говорил о необходимости выхо-

дить за флажки, потому что цель коллективного Запада состоит в том, 
чтобы у России никогда не было своего государства. 

Страны НАТО заинтересованы в длинной войне. Если мы начнем 
наступать, они увеличат поставки оружия. В этом нет ни малейшего 
сомнения. Вчера я говорил о том, что мы не должны отступать, долж-
ны повышать температуру операции, давать сдачу и сегодня руковод-
ством это решение, очевидно, принято— нанесено огромное количе-
ство ударов по инфраструктурным объектам Украины. Теперь очередь 
за рубежами на фронтах…

Старая площадь
На фоне массированных ракетных ударов по всей Украине рухнули 

акции Газпрома.
Кажется, в обозримом будущем, шансов на восстановление или хотя 

бы использование ниток Северного потока – нет.
Надо ускорять строительство инфраструктуры для СПГ на Дальнем 

Востоке. На ближайшие годы – единственное перспективное направ-
ление, поскольку черноморские газопроводы под очевидной угрозой.

Бульба престоловъ
Можно бесконечно смотреть на то, как Еран Холмогорян и иные по-

мойки ссылаются на псевдоукраинские каналы: Иния, Легитимного, 
Резидента, а теперь вот, «крота СБУ». Которого, по статистике, пиари-
ли Джокер ДНР, Сводки ополчения Новороссии и прочие Z-каналы.

Есть два пути войны: (а) побеждать противника на поле боя, и (б) 
просрать всё, а затем создавать каналы в духе «ух мокша нас ебёт», 
«ух русня нам въебала», «зрада». Новиопы (а Холмогорян эталонный 
новиоп) избрали второй метод.

И для разоблачения таких каналов не нужно инсайдов: их с головой 
выдает беспомощный, дружбонародный стиль.

РИА Новости
СБУ объявила Медведева в розыск

РИА Новости
Бастрыкин поручил возбудить уголовное дело в связи с незаконным 

https://t.me/olegtsarov/3736
https://t.me/staraya/8203
https://t.me/bulbe_de_trones/2429
https://t.me/holmogortalks/25652
https://t.me/rian_ru/181199
https://t.me/rian_ru/181203
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уголовным преследованием СБУ Медведева

РИА Новости
СБУ объявила в розыск Захарову

Readovka
СБУ объявило в розыск около 700 высших гражданских и военных 

чиновников России — среди них командующий СВО Сергей Сурови-
кин, а также глава СК Бастрыкин 

СБУ в качестве попытки хоть как-то задеть российское руководство 
за удары возмездия внесло в розыск около 700 официальных лиц. В 
список попали депутаты Госдумы, сенаторы Совета Федерации, глава 
СК Бастыркин, а также недавно назначенный командующий СВО Сер-
гей Суровикин. Все официальные лица разыскиваются по 110 статье 
УК Украины — посягательство на территориальную целостность и не-
прикосновенность Украины.

Что-то знаю / Павел Данилин
Говорят, СБУ объявила в розыск командующего объединенной груп-

пировкой войск в районе проведения СВО Суровикина. Хороший по-
вод явиться на допрос в Киев. Понятное дело, не одному. Да и верхом 
на танке сподручнее. Или же маляву прислать в СБУ, мол, ждите, вол-
ки позорные. На кончике ракеты намалеванную маляву.

МАРДАН
В России гражданам, состоящим на воинском учете, нужно запре-

тить выезжать из страны в период мобилизации или военное время, 
предложил глава Госсовета Крыма Владимир Константинов.

По его словам, крымский парламент прорабатывает возможность 
внесения соответствующих поправок в федеральный закон «О моби-
лизационной подготовке и мобилизации».

«Мы предлагаем внести изменения в Федеральный Закон «О мо-
билизационной подготовке и мобилизации», в соответствии с кото-
рыми установить чёткий запрет на выезд гражданина РФ, состоящего 
или обязанного состоять на воинском учёте, за пределы РФ в период 
общей или частичной мобилизации, либо в военное время без разре-
шения военных комиссариатов, федеральных органов исполнитель-
ной власти». 

Статью нужно было принимать заранее, а не когда все кто хотел уже 
уехали. Но, почин - говорящий. 

Прежняя модель нейтралитета между государством и обывателем, 
когда патриотизм употреблялся исключительно в качестве риторики, 
и государству было достаточно просто неучастия в протестах, более 
не существует.

От гражданина требуется теперь не только подать заплатить, но и 
явится в рекрутский набор, как только в том нужда у государства воз-

https://t.me/rian_ru/181202
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никнет. А она теперь - надолго.

Сергей Миронов
Уворачивающийся (пока что) от российских ракет укрофюрер Зе-

ленский опять затянул свою старую песню о главном. Мол, никаких 
контактов с Россией, которая бомбит «мирные» объекты в Незалеж-
ной! Единственные переговоры, которых требует этот несмешной кло-
ун, должны касаться новых поставок оружия для Киева. Чтобы, даже 
страшно такое повторять, «победить РФ на поле боя».

Полем боя у бандеровцев, как я понимаю, считается любая земная 
твердь, до которой могут дотянуться их ракеты или диверсанты. Мир-
ные города Донбасса, а теперь ещё и Крымский мост соврать не да-
дут. Вот только никаких побед каратели не одерживают. Русские го-
рода крепнут и встают против нацистов. А мост связывает Крым с его 
исторической Родиной, как и раньше. 

Да и про переговоры наркоман Зеленский заикается зря. За стол с 
ним ни нормальные люди, ни даже зашоренные западные лидеры 
садиться не намерены. Этот факт лишний раз подтвердила Турция. По 
сообщениям СМИ, Анкара готова организовать диалог по ситуации на 
Украине между Москвой, США и ведущими странами Европы – Герма-
нией, Францией и Великобританией. При этом никого из преступной 
киевской шайки в списке участников нет.

Зато в Вашингтоне на турецкую инициативу уже якобы отреагиро-
вали положительно. Даже несмотря на то, что пестуемого Штатами Зе-
ленского из процесса исключили ещё на стадии подготовки. И говорит 
это об одном – военная хунта с Банковой заигралась. Звериная жесто-
кость и террористический оскал бандеровцев, очевидно, пугают даже 
их заокеанских хозяев. Которые прекрасно понимают, что час распла-
ты над их нацистскими протеже близок.

AGDchan
Статус Киевского режима для России отныне равен ИГИЛ, запре-

щенному в Российской Федерации. Со всеми вытекающими.

Vоенкор Котенок Z
Премьер-министр Швеции Магдалена Андерсон решила подтяв-

кнуть в адрес русских, заявив, что  Россия не будет допущена к рассле-
дованию взрывов на газопроводе «Северный поток».

При определённом раскладе «Северного потока» не будет, и рус-
ский газ в Европу не пойдет. И нужно с этим жить и европедерастам, 
и россиянам. Если так, думаю, выдержим и выживем, а вот судьбу ев-
росодома предсказать не берусь.  

МАРДАН
То, что Сергей Владимирович Суровикин полирнул хохлов ракета-

ми еще и «во вторую смену», это - прекрасно.

https://t.me/mironovonline/5128
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Но, вот если он их еще и «в ночное» выведет, то сразу станет наци-
ональным героем круче Димона Умиротворителя. 

Ему посветят мемы, о нем сочинят анекдоты и Шаман споет о нем 
песню.

Платон Беседин
Вечерний Киев. Апокалипсис в украинской столице не наступил. 

Есть небольшие очереди в магазины (прежде всего, продуктовые). И 
закрыты кафе. 

В целом же всё как обычно. Связь есть, электричество есть. На ули-
цах горят фонари. На улицах знакомятся, пьют алкоголь, на площад-
ках играют дети.

Объясняет Readovka
Считаем, что на фоне сегодняшних событий и выхода вооружённого 

конфликта на Украине на принципиально новый уровень имеет смысл 
напомнить уважаемым подписчикам, а ради чего, собственно, мы во-
юем.

Важно помнить, что враг пришел на русские земли и не собирается 
с них уходить. Что захватчики, которые уже перестали скрывать свою 
террористическую природу, жестоки и коварны, и наш с вами долг не 
дать им добиться своих целей. Они не остановятся ровно до тех пор, 
пока мы не дадим им достойный отпор. А наша с вами цель только 
одна — победа над захватчиками. 

Байки из Спасской Башни
«Нам нужна операция «Анадырь-2», в которой, для начала можно 

поставить полётные задания на наши ракеты с указанием целей в США. 
До американских властей должна быть доведена информация, что ра-
кеты автоматически полетят по их городам при любом серьёзном во-
енном событии, как теракт на Крымском мосту, убийство Дарьи Дуги-
ной, подрыв «Северных потоков». Больше 30 лет у них не было вооб-
ще никакой угрозы их территории, и за 300-летнюю историю ни один 
сапог оккупанта на их землю не ступал. И во всех войнах, которые они 
вели, они сами себе планировали противников, которые были заве-
домо их слабее в плане возможной угрозы территории именно Сое-
динённых Штатов Америки, например, японцы во Вторую мировую 
войну. Таким образом, появление малейшей угрозы для них будет аб-
солютным шоком и неприемлемой ситуацией».

Евгений Федоров, депутат Госдумы от «Единой России»

Vладислав Угольный
Царство Небесное 12 мирным гражданам Украины, погибшим се-

годня от огня косой работы украинского ПВО.
Мы отомстим за вас и уничтожим эту мерзость.
Сначала ПВО.

https://t.me/pbesedin/1169
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Потом и Украину.
Во имя памяти о вас.

Дмитрий Гусев. Депутат Госдумы.
Одна из горячих тем, которую обсуждают сегодня, это отъезд наших 

парней за границу после объявления частичной мобилизации. По раз-
ным данным уехало около 700 тысяч, в основном в соседние страны.  

 700 тысяч здоровых, крепких, сильных русских мужчин. Некоторые 
считают их предателями. Я с этим не согласен. Да, смалодушничали. 
Да, струсили. Да, поддались панике. Но это не предательство. В такую 
ситуацию может попасть каждый. Каждый может испытывать страх. 
Но смелый не тот, кто не трусит, а тот, кто сумел свой страх победить.  

 Я знаю, они вернутся. Вернутся почти все. Вернутся к своим семьям, 
своим близким. Потому что очень скоро они поймут, что Победа всег-
да была, есть и будет наша. Потому что скоро они поймут, что без Рос-
сии жизни нет. И им будет стыдно. А мы, те, кто остался здесь, можем 
им помочь только одним – простить их и дать им возможность вер-
нуться домой. Они сами все поймут, со всем разберутся. 

 Мы их ждём дома. Потому что это наши русские парни, наши рус-
ские мужики, наши русские люди. Россия все поймет, всех простит и 
каждого примет. Возвращайтесь скорее домой, блудные сыны России!

Что-то знаю / Павел Данилин
Вот что я думаю об этом.
Россия примет каждого, но простить тех, кто убежал? На каждом из 

них - как тех, что свалил в феврале-аврусте, так и тех, что свалил в сен-
тябре - будет клеймо труса и предателя. 

И получить, к примеру, выборную должность или государственый 
пост таким людям будет ой как тяжело. Надеюсь, что и по остальным 
направлениям этих людей будет преследовать презрение общества. 
Но тут не могу точно прогнозировать.

Олег Царёв
Президент США Джо Байден в ходе телефонного разговора с Вла-

димиром Зеленским пообещал Киеву поставки современных систем 
ПВО, говорится в сообщении Белого дома. 

В таком случае, со стороны России, логично нанести максимальный 
ущерб противнику до тех пор, пока американское ПВО не приехало.

Холмогоров
Еще раз повторюсь: никакие предупредительные выстрелы не нуж-

ны. Нужно максимальное невосстановимое сокрушение до того мо-
мента как НАТО насытит Украину ПВО до степени, что они будут сби-
вать не половину ракет, а процентов 80. 

Если это время мы будем «предупреждать» и стоять в надменной 
позе, то потом нам грозит униженное чувство бессилия. 

https://t.me/gusev_tg/1137
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Потеря времени за эти месяцы довела нас до потери козырей и по-
ставила на грань военной катастрофы, а русским людям в Купянске, 
Изюме, Балаклее стоила жизни.

Больше потери времени мы себе позволить не можем.

Комиссар Исчезает
И все же я склонен думать, что единственная действительно внят-

ная, простая и рациональная причина того, что Путин воздерживается 
от жестких действий, а когда переходит к ним, то сразу и прекращает 
- до следующего ЧП, - состоит в том, что он не хочет разрушить «Дви-
жение Неприсоединения».

То есть условную коалицию государств, которые не то чтобы поддер-
живают Россию - так нельзя сказать, - но все же играют большую роль 
в создании «неоднозначности», и дипломатической, и санкционной, 
кто как. И даже, может быть, коалицию государств и отдельных ярких 
личностей.

Трамп и Маск, саудовский принц и Эмираты, Индия и Китай, Орбан 
и Вучич, отчасти Израиль (особенно если вернется Биби), изрядная 
часть Латинской Америки, Закавказье и Средняя Азия, ну и, конечно, 
султан Эрдоган.

Никто из них по отдельности не может обеспечить России полити-
ческий результат, но, взятые все вместе, они создают хорошо замет-
ный фон. 

И - так, возможно, думают в Кремле, - пройдет еще месяц, два, три, 
и кто-то из этого списка, а то сразу и многие - сделаются таранами пе-
реговоров и завершения СВО на приличных условиях.

Но если столкнуть все эти страны и всех этих людей - громко и зре-
лищно, а это обеспечит глобальная медиамашина, - с тотальным раз-
рушением инфраструктуры Украины и трупами руководства Украины, 
- то желание так называемых «англосаксов» убедить их отказаться от 
Москвы может внезапно и сбыться.

И даже без англосаксов: приятно ли большому начальнику из неза-
падного мира посмотреть на труп Зеленского, к которому с неба при-
летела ракета? 

Вряд ли. И вовсе не из украинофильства, которого нет. 
А потому что этот скверный финал невольно проецируется на себя 

(«а если и меня так хуситы», «а если и меня так Тайвань», «а если и 
меня так тигры освобождения чего-то там»).

Вот поэтому, мне кажется, все и идет так, как идет.

https://t.me/komissarischezaet/204
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Kotsnews
Новые удары по критической инфраструктуре. Винницкая область, 

Запорожье, Николаевщина, Киев, Львов, Ровно, Одесская область, 
Хмельницкая…

В честь дня рождения командующего СВО генерала Суровикина пе-
редаем песню ВИА Queen “Don’t stop me now”.

Логика Маркова
Таков генерал Суровикин, который назначен командующим войска-

ми в СВО на Украине,  с прозвищами Суровый и Генерал Армагедон. 
Именно с ним связаны надежды на то, чтобы армия России перешла 
в наступление, разгромила прокси армию США с украинскими шев-
ронами и освободила территории Украины от американской и неофа-
шистской оккупации  и закончила войну победой. У него сегодня день 
рождения. Поздравляем и желаем удачи и победы!

Ꙃаставный
Все-таки, наш любимый президент вчера немножко, с доброй ехид-

цей, слукавил. Никакое это не предупреждение. Это системная рабо-
та. Сегодня добивают теплоэлектростанции, принимаются за ж/д-уз-
лы и работу по составам. Это методичная, неторопливая работа. До 
начала первых наступлений с нашей стороны еще как минимум неде-
ли две-три. Время есть.

Александр Жучковский
Думаю, что говорить о системной работе на второй день ракетных 

атак, всё-таки, рано. До качественного перелома в войне и перехва-
та инициативы ещё очень и очень далеко. На нынешнем этапе подоб-
ные атаки могут хохла мобилизовать и сплотить ещё больше. Реаль-
ным показателем перелома будет тотальная паника среди украинско-
го населения, исчерпанность наступательного потенциала ВСУ и слом 
их воли к сопротивлению.

Рыбарь
Губернатор Белгородской области Вячеслав Гладков сообщил об 

ударе ВСУ по электроподстанции в Шебекино. 
Жертв и пострадавших среди мирного населения нет, однако в ре-

гионе наблюдаются проблемы с электроэнергией — от сети отключе-
но не менее двух тысяч граждан.

Маргарита Симоньян
‘Не мы это начали. Эти твари это делали восемь лет. Все это нача-

лось, когда начали бомбить собственное на тот момент население с 
самолетов — собственных детей на детском пляже. Вот тогда это на-
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чалось.  
И мы сейчас делаем только одно: мы делаем так, чтобы с мини-

мальными, насколько это возможно, жертвами лишить их права, воз-
можности, радости и удовольствия вот так измываться над простыми 
людьми’.

Джига на могиле |Z
Тем, кто видит в двухдневных бомбардировках объектов украин-

ской инфраструктуры знаки перехода СВО в реальную и успешную для 
РФ войну, я бы посоветовал изучить операцию НАТО против бывшей 
Югославии «Союзная Сила» (в США «Noble Anvil»), с той лишь разни-
цей, что оперировать РФ приходится ракетами и иранскими дронами, 
а не авиацией.

Россия принуждает к переговорам и закреплению текущего ста-
туса-кво. Просто теперь предметом переговоров будут не уже осво-
бождённые территории, а занятые ВСУ части Запорожской, Херсон-
ской областей, части ЛНР и ДНР.

Скабеева
ЭКСКЛЮЗИВ. Лавров в интервью для #60минут о ядерной войне:
Если это зависит от нас, президент неоднократно высказывался, что 

мы предусматриваем нашей ядерной доктрине исключительно ответ-
ные меры, которые призваны не допустить уничтожение РФ в резуль-
тате прямых ядерных ударов или ударов другими видами оружия, ко-
торые ставят под угрозу само существование Российского государства. 
Ответ исчерпывающий, я надеюсь, что те, кто постоянно спекулирует 
на тему ядерной войны, организации РФ провокации с использовани-
ем оружия массового уничтожения, надеюсь они осознают свою от-
ветственность.

Я бы посоветовал американцам и их сателлитам, нашим аналити-
кам, политологам проявлять ответственность в своих публичных вы-
сказываниях.

Николай Стариков
На ближайшую перспективу возможная провокация Запада «с при-

менением Россией ядерного оружия» купирована.
Россия ясно заявила, что применение ЯО на Украине не будет. Об 

остальном можно прочитать в нашей Ядерной доктрине.
И это очень хорошо. 
Но расслабляться не надо.
Запад придумает что-то новое.
Потенциальная угроза относительно ближайшего будущего:
- «изобретение и создание» грязной бомбы, некого ядерного устрой-

ства украинскими учёными.
Что на самом деле означает сборку на Украине очень упрощённо-

го ядерного заряда, по переданной англосаксами схеме, под их руко-
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водством, с целью его применения против нашей армии. 
Целей может быть две: 
- первая это отсрочка военного поражения киевского режима, 
- вторая это провоцирование российского удара с последующим 

раскручиванием провокации.

АДЕКВАТ Z
Специалист подводит итоги нашей вчерашней работы: хохлам вы-

ведено из строя 30 процентов тепловой генерации, они же - 15 общей. 
Прошлой осенью, когда тепловые мощности такого же объема стояли 
без угля, спасли АЭС. Сейчас - не спасут, потому что Запорожская АЭС 
на противника больше не работает и не будет.

Второй раунд работы по укротылам в разгаре прямо сейчас, вче-
рашнему он если и уступает по размаху, то не слишком много. Его ито-
ги подведем к вечеру. В числе итогов вчерашнего уже можно зафик-
сировать веерные отключения в Киеве и области, для начала на четы-
ре часа в сутки.

Бандеровщина - это голодно, холодно и больно.

Умный еврей при губернаторе
Я не военный эксперт. Ни в какой букве. Но я - историк по образова-

нию и политический обозреватель по профессии. И в качестве такового 
я знаю. Город наш, когда его контролирует наша армия. Область наша, 
когда ее контролирует наша армия, порядок поддерживает наша по-
лиция, платят зарплаты бюджетникам и пенсии старикам наши граж-
данские власти. 

Это значит, что при любом количестве современных ракет, самоле-
тов и беспилотников, при любом количестве побед в инфраструктур-
ной войне, при любом количестве политических заявлений… «во все 
времена главное делала пехота. Точку ставила пехота. И так будет веч-
но». 

Победа на Украине возможна. Она будет выглядеть как полный кон-
троль нашей пехоты над каждым населенным пунктом. И полное от-
сутствие пехоты противника.

АДЕКВАТ Z
Одна из самых важных целей массированных ударов по тылам - на-

кормить европы новыми потоками беженцев. Счет которым должен 
идти даже не на сотни тысяч, а на миллионы. А расходы на их содер-
жание - на миллиарды. Экстренно вынимаемые изо рта благодарного 
собственного населения.

Процесс, как видим, уже пошел. Чтобы он стал по-настоящему мас-
совым, укроэнергосистема как единое целое должна лечь и больше 
уже не вставать. От этой грани она уже сейчас не слишком далеко, и 
загнать ее туда окончательно в наших силах в любой момент.

Делать это прямо сейчас или на самом пороге зимы - вопрос по-
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литического решения. Которое будет основано на соображениях не 
столько чисто военных, сколько геостратегических. Если будем дола-
мывать укроэнергетику сразу, значит, шансов попуститься больше ни-
кому дано не будет - и наоборот.

МАРДАН
Удары по энергетической инфраструктуре Украины, это самый гу-

манный способ повлиять на общественное мнение и остановить бое-
вые действия.

При этом, нас больше волнует европейское мнение, которое весо-
мее и важнее, чем украинское. Просто, потому что оно обеспечено 
деньгами, ресурсами и политической волей.

Когда волна замерзающих украинцев хлынет в Европу с требовани-
ями погреться, предоставить горячее питание и  пустить в тёплые туа-
леты, редкий европеец не задумается о целесообразности поддержа-
ния конфликта.

Конечно может встать вопрос о закрытии европейских границ и пе-
реадресации беженцев на Мадагаскар, но это совсем уже не гуманно.

Что-то знаю / Павел Данилин
Продолжились удары по энергообъектам на Украине.
Это не может не вызывать удовлетворение.
Да, пока чинят.
Но если удары продлятся еще месяц, чинить будет нечем и нечего.
Что до украинского народа, то не стоит ждать возмущения и сверже-

ния власти. Там множество распропагандированных, множество зом-
би, множество наци. Для этого просто обрывов в электричестве недо-
статочно. Для этого нужен полноценный недельный блекаут в Киеве. 
Вот тогда и свержение возможно.

Старая площадь
Двухдневный ракетный удар по критической инфраструктуры Укра-

ины не просто вырубил электричество на территории всей страны. Са-
мое ужасно, что произошло для Зеленского и его команды — люди 
перестали смотреть телевизор, где с 24 февраля рассказывали о том, 
что у России нет больше ракет и что совсем скоро украино-польские 
танки под прикрытием американских Himars уже совсем скоро прой-
дут по брусчатке Красной площади в Москве. 

Но несколько волн массированных ударов отрезвели население 
Украины, которое стало задавать вопросы, а почему и че бомбят рус-
ские , если все это давно закончилось. И теперь СМИ рассказывают 
новую методичку о том, что это самые последние ракеты и что нужно 
совсем немного потерпеть и скоро ракеты точно кончатся.

Но чем больше люди будут сидеть без электричества, воды, ото-
пления, интернета и промывания мозгов, тем больше будет возникать 
вопросов к правительстве Зеленского, которое у западных партнеров 

https://t.me/mardanaka/11076
https://t.me/ctotoznayu/2308
https://t.me/staraya/8214


ОГЛАВЛЕНИЕ 195ОДИННАДЦАТОЕ ОКТЯБРЯ

просит не электрические генераторы, а новую военную технику.

Захар Прилепин
Про очевидное.
Без полномасштабной наступательной операции, даже если реаль-

но вырубить электричество и интернет вна Украине - никаких перего-
воров не будет.

Если мы вдруг их ждём.
До последнего украинца, до последней розетки, до последней све-

чи, до последнего полена.

Alex Parker Media
А теперь два прогноза. Бомбардировки энергетической инфраструк-

туры Украины будут ежедневными. Минимум 2 недели. Белоруссия го-
товится вступать в войну и открывать второй фронт. Совместному но-
вому походу на Киев быть. В экспедиционном корпусе будет около 20 
тысяч российских и 20 тысяч белорусских военнослужащих. Белорус-
сия должна будет обеспечить второй эшелон и охрану логистических 
маршрутов. Хохлы считают, что уже победили, а на самом деле самые 
интересные мультики еще впереди. Будет интересно.

РИА Новости
Зеленский заявил, что Украина не планировала и не планирует во-

енных действий против Белоруссии

РИА Новости
Зеленский предложил разместить на украинской границе с Бело-

руссией международных наблюдателей для контроля за ситуацией с 
безопасностью

Друид
Договорённости, которые озвучил Александр Лукашенко относи-

тельно совместной региональной группировки белорусских и россий-
ских войск – пока являются фактором потенциального, нежели акту-
ального давления на Украину и открытие нового фронта.

Как показывает ситуация, А. Лукашенко не изменяет себе, готов со-
вершать манёвры, но ещё не очень готов вводить белорусские вой-
ска на Украину. Пока этого не случилось и, похоже, А. Лукашенко уго-
ворил российского президента на этом этапе ограничиться военными 
манёврами. Или же, не получил на это указаний.

Впрочем, неопределённость дальнейшей ситуации достаточно вы-
сока и, как следствие, от Белоруссии можно ожидать достаточно нео-
жиданных, но просчитанных шагов. В этом плане координация Мин-
ска со стороны Москвы налажена очень неплохо, что бы не говорили 
злопыхатели и диссидентские СМИ.

https://t.me/zakharprilepin/15333
https://t.me/alexparkermedia/2291
https://t.me/rian_ru/181351
https://t.me/rian_ru/181352
https://t.me/wisedruidd/4488


ОГЛАВЛЕНИЕ 196ОДИННАДЦАТОЕ ОКТЯБРЯ

Юрий Баранчик
Вчера написал: «Не будет тепла, воды, света - люди покинут города. 

И тогда взятие Харькова, Днепропетровска, Киева будет относитель-
но легкой задачей, не сравнимой с тем же Мариуполем. Это там были 
гражданские. Тут все, кто остался - будут военные. Поэтому можно бу-
дет не церемониться - дом или квартал отстреливается, туда прилета-
ет соответствующего калибра снаряд, и... тишина, зачистка идет даль-
ше. Потери наших бойцов минимальные. И так и дальше».

И Продолжил: «Надо прекратить функционирование украинских го-
родов как автономных промышленно-технологических и инфраструк-
турных центров, и люди потихоньку потянутся из них в села, где хоть 
как-то можно обеспечить себе пропитание. Города - это проявление 
цивилизационной силы. Надо лишить этой силы ВФУ. И тогда их со-
противление и на линии фронта резко снизится».

Сегодня народ потянулся из украинских городов на выезд. На ви-
део Киев. Надо продолжить.

МАРДАН
Зависимость ООН от давления США, о которой «так долго говори-

ли большевики», становится настолько очевидной и навязчивой, что 
встаёт вопрос: а нужна ли нам такая ООН?

Организация, создававшаяся как гарант стабильного миропорядка, 
давно стало карманным департаментом Госдепа США. Звучит баналь-
но, но это факт.

Наши демарши в ООН это безнадежное выступление проповедни-
ка среди зулусов, которые рассматривают его только как мясной полу-
фабрикат. 

Последние 30 лет ООН перестала быть источником конструктивных 
решений и превратилась в пустую говорильню с одним главным спи-
кером. 

Лавочку надо закрывать, чтобы не тешить себя глупыми надежда-
ми на справедливость и равноправие.

Андрей Медведев
Победа России в конфликте на Украине станет поражением НАТО, 

этого нельзя допустить, сообщил нам генсек альянса, товарищ Стол-
тенберг. 

Мы как -то и не сомневались, что это именно НАТО воюет против 
России, а Украины лишь инструмент, предполье. 

Но за ясность спасибо. Впрочем, не впервой. В 41-45 воевали про-
тив того же состава сборных. Победили.

Бульба престоловъ
В 41-45 воевали против США, Австралии, Канады, Британии, Фран-

ции, Бельгии, Турции, Греции, Польши и т.д., да, тупая чурка Медве-
дуллин?
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Во Второй мировой на нашей стороне были как минимум США и Ве-
ликобритания. В Первой мировой Россия была в блоке с Великобри-
танией и Францией — он ещё Антантой назывался. 

У России никогда не было такого оглушительного отсутствия союз-
ников. Даже во время Крымской войны было чуть получше.

И именно поэтому во время грядущей большой войны Запад смо-
жет, наконец, поработить и расчленить Россию. Потому что у России 
худшее геополитическое положение за её тысячелетнюю историю — 
спасибо гениальной путинско-лавровской дипломатии.

Дмитрий Медведев
Самый быстрый путь эскалации конфликта на Украине до необра-

тимых последствий мировой войны – поставка психам в Киеве РСЗО 
повышенной дальности.

Престарелые руководители вашингтонского обкома и выскочки из 
НАТО должны хоть изредка включать свои размягчившиеся мозги.

И ещё. Тезис генсека НАТО о том, что победа России будет означать 
поражение Североатлантического альянса, – прямое подтверждение 
блоком своего участия в войне против нашей страны. Как говорится 
– не от большого ума, но от чистого сердца. Честный норвежский па-
рень наконец-то признал это.

Байки из Спасской Башни
«Каким образом надо отвечать, если твоей национальной безопас-

ности угрожают подобным образом - разрушая гражданскую транс-
портную инфраструктуру, обеспечивающую нормальную жизнь не-
скольких регионов? Однозначно, иная - более мягкая - реакция здесь 
просто неуместна. Попытки нахождения точек соприкосновения в ходе 
весенних переговоров, не увенчавшихся успехом, показали настрой 
киевского режима, выявили его полную импотенцию в части догово-
роспособности. А в части применения террористических методов - со-
всем наоборот. Россия к эскалации не стремилась и не стремится».

Андрей Клишас, сенатор Совета Федерации

Друзья Алексея Селиванова
Напоминаю, что мы идем не забирать чужое, а возвращать своё. 

Рассадник тупого, вонючего, рагульского украинства много десятиле-
тий пользуется ворованными зданиями - Императорского универси-
тета имени Святого Владимира и Первой Киевской Его Императорско-
го Величества гимназии.

Умный еврей при губернаторе
Тут вот еще какие две вещи надо понимать. 
1. Наш противник в самом деле задался целью прекратить течение 

человеческой жизни на земле. По крайней мере, сократить рождае-
мость так, чтобы уменьшить население Европы до уровня середины 
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XVIII века. Без возможности роста. 
2. Наш противник так хочет нас извести, что уже сознательно по-

жертвовал благосостоянием своего населения. См высказывание Бо-
реля. Нищетой его не напугаешь. И смертями от голода/холода не на-
пугаешь. Он именно этого и добивался. Для своих людей.

Юрий Баранчик
В апреле- мае мы прошли через экономический спад - не просто 

прошли, а вышли из него с новыми силами и мотивацией. Следующей 
важной точкой должен стать рубеж конца января- начала февраля: по-
сле этого станут понятны потери Запада - скорее всего, они будут чу-
довищными. Речь не о военных, а о политических и экономических 
потерях - утрата глобального влияния является безумно болезненной 
штукой.

Поверьте, я сейчас совершенно серьезен - нам всем нужно пони-
мать, что это пока еще не победа. Это ее первые признаки - и на этом 
пути нас ждут и радости, и разочарования. Путин слишком осторо-
жен, но он не лезет в петлю, подготовленную для него Западом. Вой-
ска не столь быстры и победоносны - ну так мы не с бармалеями в Си-
рии воюем. Либералы в правительстве все еще имеют влияние - так 
они сами себя и закапывают своими решениями против Путина.

Да, всем хотелось бы безоговорочной победы здесь и сейчас. Толь-
ко суть в том, что мы ждем капитуляции не Украины. Мы ждем капи-
туляции Запада. Из этого и нужно исходить при оценке ситуации - ну а 
те, кто в нас верит, завтра приезжают с официальным визитом.

Ибо Император становится Императором только тогда, когда к его 
длани припадают короли и принцы.

Скабеева
Путин встретился с президентом ОАЭ в Санкт-Петербурге
Гвоздь в крышку гроба. А в гробу- Байден американская экономика

Логика Маркова
Все большее число стран выступают за прямые переговоры США и 

России по Украине, чтобы закончить войну и не рисковать ядерной во-
йной. Сейчас за это прямо уже выступают члены НАТО Турция и с се-
годняшнего дня и Венгрия. Все понимают, что Украины не существует 
как независимого государства.

Пул N3
Премьер Венгрии Орбан: Перемирие должно быть заключено не 

между Россией и Украиной, а между США и Россией. Тот, кто думает, 
что эта война будет завершена путем российско-украинских перегово-
ров, живет не в этом мире. Реальность выглядит иначе. На войне все 
зависит от ресурсов, и хотя русские имеют почти неограниченные ре-
сурсы с точки зрения энергии, солдат и человеческих ресурсов, Укра-
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ина имеет достаточные ресурсы только потому, что ей помогают За-
пад и США. Президент США Джо Байден зашел слишком далеко, ког-
да среди прочего назвал президента России Владимира Путина воен-
ным преступником или убийцей. Надеждой на мир является бывший 
президент США Дональд Трамп.

МАРДАН
То, что мы видели вчера (ракетные удары по Украине), является при-

знаком слабости России, потому что Россия не продвигается вперед на 
поле боя, - Столтенберг. 

Вот чему нужно учиться у западных «партнеров», так это умению 
врать. Некоторые наши говорящие головы неслабо продвинулись в 
этом искусстве, но все же, справедливости ради нужно признать, ТАК 
не умеет никто.

Юрий Баранчик
Назову ещё одну причину ликвидации Украины как государства
Посмотрим шире на вопрос объявления Украиной в розыск около 

700 высших гражданских и военных чиновников России.
Считаю это ещё одной веской причиной, чтобы Украина как государ-

ство прекратила своё существование. И ещё одной причиной освобо-
ждать эту землю от нацистов до самой её западной границы.

Если у нацистского режима останется хотя бы один квадратный метр 
территории, он будет и дальше сотнями объявлять в розыск россий-
ских граждан.

Найдутся страны, которые будут по украинским документам их за-
держивать и выдавать этому квази-образованию. И не будет от дан-
ного клочка земли ни России, ни русским людям никакого покоя.

Надо бы это понимать и так называемой российской партии мира 
или тому, что там от неё осталось.

Что-то знаю / Павел Данилин
Украинские нацисты ведут последовательный обстрел Белгород-

ской области. Это не тревожащий огонь, как было раньше - а полно-
ценный артобстрел. Взорвана подстанция, силосы повреждены, дома 
разрушены. 

Это прямой акт агрессии. Конечно, для кого-то не Крымский мост. А 
для кого-то даже дороже. 

Обращаемся к российским военнослужащим: 
Чтобы жизнь стала безопасной и спокойной.  
Убейте, пожалуйста, всех нацистов. 
Не останавливайтесь, братцы.
Крушите.
В труху!
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Ꙃаставный
Хохлы стреляют по Белгороду. Видать, им очень понравились раке-

ты по утрам. Завтра ждем еще.

Бульба престоловъ
Путин: «Все происходящее сейчас — это хороший повод разобрать-

ся с накопившимися проблемами и принять решения о дальнейшем 
развитии вооруженных сил страны».

Владимир Дегенератыч, спасибо, конечно, за заботу, за добрые на-
мерения, но как бы вам сказать..

У вас 20 лет на это было. И вы через все пиарные помойки утвер-
ждали, что этим и занимаетесь. Права человека говно, уровень жиз-
ни говно, свобода медиа говно, с мигрантами и кавказцами пиздец, 
жизнь полна тьмы, но зато у нас есть Армия. Поднял страну, защитил 
суверенитет.

Результат как бы налицо.
Решения и изменения в ВС РФ, разумеется нужны, но от русских у 

вас мандата на их осуществление нет. И у ваших друзей юности тоже.
Съебите, пожалуйста, куда-нибудь с глаз долой. Спасибо.

Раньше всех. Ну почти.
Верховный шаман России Кара-оол Допчун-оол поблагодарил рос-

сийских шаманов за проведенный ими общий обряд в поддержку рос-
сийских военнослужащих — управление верховного шамана

BRIEF
Зам.военного комиссара Москвы: самая востребованная в Москве 

военно-учетная специальность при мобилизации — это мотострелок.

МАРДАН
Началась вторая волна мобилизации?
По крайней мере, по словам ростовского губернатора Голубева, Ро-

стовская область официально получила новое мобилизационное за-
дание.

«Ростовская область получила новое мобилизационное задание, к 
его исполнению уже приступили муниципальные призывные комис-
сии. За соблюдением всех процедур будут в том числе следить пред-
ставители военной и областной прокуратуры, которые включены в со-
став комиссий», — Василий Голубев.

Первая волна мобилизации в Ростовской области закончилась 8 
дней назад.

Ранее вторая волна мобилизации началась в Курской области. Об 
этом 10 октября сообщил на оперативном совещании вице-губерна-
тор Алексей Смирнов.

Сколько человек было мобилизовано в рамках первой «волны» в 
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двух областях и сколько предстоит призвать во второй, не раскрыва-
ется

РИА Новости
Первый этап частичной мобилизации в Курской области завершен, 

она перешла ко второму этапу, сообщили РИА Новости в пресс-служ-
бе регионального правительства

Readovka
Второго этапа мобилизации нет — либеральные каналы намерен-

но искажают факты
Канал «Война с фейками» внес ясность в заявления из Ростовской, 

Курской и других областей России, где заявили о начале второго этапа 
мобилизации. Эта информация не соответствуют действительности, 
так как мобилизация не делится на этапы.

Readovka
Уклонистов начнут задерживать сотрудники ГИБДД — номера из 

авто зафиксируют в системе «Поток»
Задерживать уклонистов теперь начнут и сотрудники ГИБДД — но-

мера автомобилей тех, кто не явился в военкомат, внесут в cистему рас-
познавания «Поток». Как сообщают СМИ, программа должна иденти-
фицировать машину уклониста — тогда сотрудники ГИБДД остановят 
авто и доставят владельца в отдел или комиссариат.

Александр Пелевин
В последнее время тут чувствую себя каким-то Иваном Дулиным, 

разговаривающим с телевизором, но ведь в этом и суть телеграм-ка-
налов.

Нам пишут из Янины
Саш, телеграм-каналы - это телевизоры, обсуждающие между со-

бой увиденное в  других телевизорах.

Kotsnews
Из Киева от подписчика:
«Я Киевлян, работа связана с рекой Днепр. Уже второй день про-

исходит сброс воды из Киевского водохранилища, и далее по каскаду 
ГЭС. Что-то намечается. Боюсь что это связано с наступлением на Хер-
сон, или ЗАЭС».

Kotsnews
Из Киева от подписчика:
«Приветствую. Я из Киева. Информацию по Днепру подтверждаю, я 

это вижу. Сброс есть и уровень поднялся значительно, как весной при 
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паводке. Помните, поговаривали, что Каховская дамба в опасности, 
как второй путь, после Антоновского моста. Может это в этой связи. За 
вчера спасибо! Ждем, надеемся и верим».

Поддубный |Z|О|V| edition
Пока российские силы продолжают массированные удары по энер-

гетической и военной инфраструктуре противника, киевский режим 
готовится к новым атакам на юге и севере. 

На в районе линии Кременная-Сватово сформирована ударная груп-
пировка численностью около 35-40 тысяч человек. На юге в Запорожье 
та же картина. Поступили сообщение о сбросе днепровской воды на 
каскадах ГЭС. Тут возможная цель - Каховская дамба. Кроме того про-
тивник не отказался от планов тактического десанта в районе Энерго-
дара и попытки захвата ЗАЭС.

Милитарист
За новостями о перебоях с электричеством в Киеве потерялась более 

весомая - начался подъем воды в Киевском море с плотиной в Вышго-
роде. Не исключено, что началось затопление территории в ожида-
нии нового российского наступления с севера по аналогии с весенним 
спуском воды в тех же целях

Политджойстик/Politjoystic 
А всего-то надо было два дня пострелять по энергосистеме.

Образ будущего
В настоящее время у нас нет возможности для дипломатии, посколь-

ку лидер России верит только в террор — Зеленский на саммите G7.
То есть Зеленский сообщает лидерам стран G7, что он террорист. И 

они - ну ок, против Путина же.

Сергей Миронов
Кровавый клоун Зеленский выступил (перед главами «большой се-

мерки», но, несмотря на всю благосклонность собравшейся публики, 
затертый номер в исполнении украинского президента не произвел 
должного впечатления. 

Как сообщило агентство Bloomberg, в итоговом заявлении G7 нет 
конкретных шагов для помощи Украине. «Страны не предложили ка-
ких-либо конкретных мер <...> или оружия», – говорится в сообщении. 
При этом они пообещали предоставлять Киеву «финансовую, гумани-
тарную, военную, дипломатическую и юридическую поддержку <...> 
столько, сколько потребуется».

Между тем точно такое же обещание – слово в слово! – «семёрка» 
сделала по итогам прошлого включения пана Зеленского на саммите 
в конце июня. Ну а зачем напрягаться, зачем подбирать новые слова 
или переставлять местами старые ради скомороха, который во всем 
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от них зависит, ведь, по сути, все остаётся по-прежнему

Readovka
Зеленский выпрашивает нормальную ПВО на саммите G7
Владимир Зеленский на саммите G7 заявил, что когда (никогда) Укра-

ина получит достаточную противовоздушную оборону, «главная рос-
сийская угроза» будет остановлена. Стоит отметить, что не только за-
падная пресса признала несостоятельность украинской ПВО, но и сам 
украинский президент, «попросив» на саммите нормальную систему 
противовоздушной обороны. 

При этом сегодня он сам пытался успокоить граждан, называя каче-
ственной работу украинской ПВО, которая за последние два дня пока-
зала свою полную несостоятельность (и абсолютно перевирая коли-
чество сбитых ракет и беспилотников).

РИА Новости
США ожидают, что члены контактной группы по Украине обсудят 

уже в среду поставки средств противовоздушной обороны Киеву – по-
стпред США при НАТО

Раньше всех. Ну почти.
Поставка Вашингтоном современных систем ПВО Киеву не изменит 

целей России в рамках спецоперации — Песков

Раньше всех. Ну почти.
Германия передала Киеву первую систему ПВО IRIS-T — СМИ

Андрей Медведев
Вот собственно то, о чем я писал вчера.
Киев будет наступать. Киеву срочно нужна перемога. Чего бы оно 

не стоило.
Перемоги, конечно, не будет. Но нас ждут непростые дни. Так что 

ненужную эйфорию от ударов по инфраструктуре лучше забыть по-
скорее. 

В моменте у Украины достаточно сил, чтобы наступать и чтобы со-
здать нам трудности.

Логика Маркова
Путин встретился с главой МАГАТЭ. Разговор естественно был про 

Запорожскую АЭС. 
1. Россия хочет полностью взять под контроль Запорожскую АЭС с 

точки зрения технологий. 
2. Запад против. 
3. МАГАТЭ вынуждены транслировать позицию Запада, но
4. МАГАТЭ думают также и о ядерной безопасности, если ЗАЭС пол-
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ностью перейдёт под контроль России.
5. Запад и ВСУ обстреливают все время ЗАЭС, чтобы Россия не взя-

ла ЗАЭС под полный контроль. 
6. Итоги переговоров Путина и главы МАГАТЭ  пока неизвесты.

НЕЗЫГАРЬ
По сообщениям российского разведсообщества, в прошедшие двое 

суток США завершили подготовку планов возможного военного втор-
жения против России. 

Соответствующие документы были переданы главе европейского 
командования США и главнокомандующему объединенными силами 
НАТО в Европе накануне, а затем были распространены между ниже-
стоящими высокопоставленными офицерами. Переданные данные от-
личаются от проектов военно-командных учений, проводимых в пла-
новом порядке. 

Особую настороженность специалистов вызывает резкий подъем 
стадии боеготовности сил США в Европе до уровня DEFCON 2, предпо-
лагающего готовность к применению противником ядерных вооруже-
ний и за время своего существования объявлявшегося лишь дважды 
— во времена Карибского кризиса 1962 года и перед началом опера-
ции сил США в Ираке «Буря в Пустыне». 

Как подчеркивается, даже после 11 сентября DEFCON оставался на 
отметке 3.

Специалисты фиксируют значительное усиление присутствия груп-
пировки военных спутников США над территорией России за послед-
ний месяц.

Сергей Миронов
Российский дипломатический корпус вновь предупреждает коллек-

тивный Запад о недопустимости военной помощи Киеву. На сей раз 
от пересечения красных линий США и их союзников предостерег по-
сол РФ в Соединённых Штатах Анатолий Антонов.

Он отметил, что поставки оружия, инструкторов и разведданных бан-
де Зеленского всё сильнее закрепляют за Вашингтоном статус участ-
ника конфликта. Что ведёт к его эскалации и риску столкновения Рос-
сии и НАТО. О том, что бандеровцы используют «помощь» Запада для 
обстрелов мирных городов, говорить уже не приходится – настолько 
это очевидно. 

С одной стороны, всё правильно говорит наш дипломат. С другой 
– считаю, что профессиональный такт нашими оппонентами понят не 
будет. Мы тысячу раз обращались к Зеленскому и его заокеанским па-
тронам «по-хорошему». И что получили взамен? Разрушенные горо-
да, вырезанные карателями деревни и теракты на своей территории.

Нет, пора заканчивать миндальничать с киевской военной хунтой. 
И с её добровольными помощниками. Уже понятно, что нам противо-
стоят самые настоящие террористы! И сравнение Зеленского с бен Ла-

https://t.me/russica2/48815
https://t.me/mironovonline/5150
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деном от коллег по парламенту – очень точное! На Банковой действи-
тельно засел «террорист номер один». И он должен получить за всё 
сполна! Потому что с такими негодяями не договариваются! Их унич-
тожают!

Кремлевская прачка
Специалисты по международному праву МИДа и Совбеза подгото-

вили справку, согласно которой заявление Болтона, что Путин являет-
ся «законной целью» для убийства квалифицируется как призыв к те-
ракту в отношении руководителя государства-основателя и постоян-
ного члена СБ ООН. В соответствии с нормами мирового и националь-
ного антитеррористического законодательства такие действия явля-
ются законным основанием для применения санкций вплоть до пре-
вентивной ликвидации Болтона.

Старая площадь
Суд в Германии разрешил установить подбитый на Украине россий-

ский танк возле посольства РФ в Берлине, поскольку речь идёт «о сво-
боде выражения мнений», — решил суд в столице ФРГ.

Ранее берлинские власти отказали организаторам такой «идеи».
Получается странная картина. Установить танк у посольства — это 

свобода выражения мнения. А провести референдум в Херсоне — это 
уже, почему-то, незаконная агрессия.

Всё же демократия — очень гибкая штука. Принимает любую фор-
му по-необходимости.

Умный еврей при губернаторе
«Подбитый на Украине российский танк может быть установлен пе-

ред посольством России в Берлине» - решил немецкий суд. 
Потому что главный принцип, которым руководствуется запад в сво-

их действиях - безнаказанность. «А что вы нам сделаете?» это пове-
дение шпаны. Это поведение мелких гнусных пакостников, знающих, 
что их ухмылку не станут стирать с потных лиц. Не станут пачкаться. 

А на самом деле ответ может быть только один - однажды мы вас 
за это убьем. 

Никакой разговор с этими выродками невозможен, никакого язы-
ка они не понимают. Единственный принцип общения с ними - «пусть 
ненавидят, лишь бы боялись».

Друид
Отказ от российского гражданства бизнесмена из списка Forbes 

Юрия Мильнера факт, сам по себе, малозначительный с точки зре-
ния политической конфигурации. Однако с точки зрения обществен-
ных настроений заслуживает внимания.

Дело в том, что одной из устоявшихся в обществе точек зрения явля-
ется позиция о том, что основные ресурсы страны должны быть скон-

https://t.me/kremlinprachka/21490
https://t.me/staraya/8215
https://t.me/governorsjew/4920
https://t.me/wisedruidd/4489


ОГЛАВЛЕНИЕ 206ОДИННАДЦАТОЕ ОКТЯБРЯ

центрированы в руках государства. Олигархи могут продать Отечество, 
а также работают преимущественно на себя, а не на благо государства 
и общества. Такое мнение является не просто устоявшимся, но и соот-
ветствующими действительности. 

В этом плане любые жёсткие меры против олигархов, а также при-
нуждение их к работе на благо государства общество поддержит. Тем 
более, на фоне олигархов-изменников, отказывающихся от российско-
го гражданства и желающих уехать за рубеж: поближе к своим нако-
пленным капиталам.

Сладков+
КОШМАР УКРАИНЫ В НЕПРАВИЛЬНОМ ВЫБОРЕ ДРУЗЕЙ. 
Владимир Зеленский обещал народу Украины мир. Довел до того,  

что вся страна в руинах. От Украины бегут регионы. 
Мне кажется, что еще несколько областей покинут этот тонущий ко-

рабль в самое ближайшее время. 
Независимость руин.

Раньше всех. Ну почти.
КГБ Республики Беларусь известно о подготовке в республике се-

рии терактов с учётом создания совместной группировки вооружён-
ных сил с РФ, заявил глава ведомства.

По его словам, на территории Польши, Литвы и Украины создаются 
террористические группы, поддерживаемые спецслужбами стран за-
пада.

РИА Новости
Глава КГБ Белоруссии заявил, что иностранные спецслужбы подго-

товили на Украине до 300 боевиков для захвата одного из райцентров 
республики

Николай Стариков
Спросим себя: зачем захватывать «один из райцентров» польско- 

украинскому командованию?
Ответ: чтобы провозгласить там, создать альтернативную незакон-

ную власть. Хоть Тихановскую, хоть черта в ступе. Обратиться к армии, 
начать гражданскую войну в Белоруссии. Погрузить в хаос.

Байки из Спасской Башни
«Россия должна немедленно установить полный контроль за все-

ми атомными электростанциями на Украине, поскольку они потенци-
ально могут служить для провокаций, связанных с радиоактивными 
материалами со стороны Украины и ее союзников. Мы уже подобное 
видели. Высока вероятность инсценировок со стороны Украины атак 
России якобы с применением тактического ядерного оружия».

https://t.me/Sladkov_plus/6461
https://t.me/bbbreaking/138085
https://t.me/rian_ru/181395
https://t.me/nstarikovru/32402
https://t.me/kremlin_bashnya/34870
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Виталий Милонов, депутат Госдумы от «Единой России»

Образ будущего
Остаётся ещё один практический вопрос.
Если бы удары 10-11 октября были нанесены раньше, состоялась 

бы тогда мобилизация?
Мобилизация в её нынешнем виде выглядела защитным маневром 

после потери Харьковской области, но удары по Украине показали, что 
дыр в тылу и в системах ПВО так много, что о наступлении ВСУ могут 
забыть.

Если бы 10-11 октября случились до украинского наступления, было 
бы оно?

Vоенкор Котенок Z
У Зеленского — психология Гитлера 
Вовочка из Кривого Рога постоянно чувствует, что за его спиной на-

ходятся марионетки настоящих хозяев мировых денег, но эти куклы 
сами манипулируют им. Боррели, шольцы, макроны, байдены и про-
чие выполняют волю других лиц. Зеленский это понимает, но выско-
чить из роли, навязанной ему, не может. Это чревато, ведь и порешат 
в тихом углу.

Если бы Эрих Фромм занялся исследованием психики Зеленского, 
то он наверняка нашел бы массу точек соприкосновения с психикой 
Адольфа Гитлера. Но и кураторы фальшивого президента «Незалеж-
ной» мало чем отличаются от него. Госсекретарь США Блинкен и ген-
сек НАТО Столтенберг – это «зеленские» Запада.

Рабский дух царит в Белом доме, ЕС и НАТО. И именно он «оплодот-
воряет» демократию, которую насаждают с помощью бомб и штыков, 
подкупов и переворотов, идеологического насилия и СМИ во всех кра-
ях планеты Земля. Рабы не любят свободных. Отсюда и произрастает 
ненависть к любой стране, которая пытается жить своим умом.

Западный обыватель верит психопатам и проходимцам вроде Зе-
ленского или Макрона. И ему невдомек, что Россия защищает не толь-
ко себя, но и весь мир от перманентной демократии, за которой скры-
вается обыкновенное рабство.

Олег Царёв
Пока Байден только пообещал ПВО Украине, Шольц уже выполнил. 
Украина получает из Германии новую систему ПВО. Она состоит из 

пусковой установки на 8 ракет, машины с радиолокационной станци-
ей наведения и командно-штабной машины. Однако на Украине нет 
специалистов по работе с этой системой, которая к тому же не может 
быть встроена в общую систему ПВЛ с советско-российскими С-300 
по причине совершенно различных технологических принципов. Да и 
потребуются дополнительные поставки или технические решения по 
адаптации к энергообеспечению, поскольку Ирисы весьма требова-

https://t.me/obrazbuduschego2/11576
https://t.me/voenkorKotenok/41543
https://t.me/olegtsarov/3754
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тельны к качеству и количеству электроэнергии и отказывают при ма-
лейшем сбое.  Следовательно, впервые с 1944 на территории Украи-
ны появятся  немецкие солдаты, Не имеет значения, в каком качестве - 
наемников или контрактников. Ассоциации и ощущения в любом слу-
чае скверные.

Времени для того чтобы вогнать Украину в каменный век ударами 
по энергетической кой инфраструктуре у нас не будет много. Надо то-
ропиться.
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Что-то знаю / Павел Данилин
Да, мне жалко украинцев. Но Украина - больна. И вылечить орга-

низм можно, только вырезав гнойники, проведя операцию по удале-
нию метастазов. Поэтому, как бы не было мне жалко украинцев - и 
даже, как раз исходя из того, что украинцев мне жалко, я выступаю за 
максимально жесткие удары по инфраструктуре. Уничтожение инфра-
структуры городов и уничтожение инфраструктуры железнодорожных 
перевозок позволят максимально приблизить завершение этого кон-
фликта,  где украинцев используют в роли пушечного мяса страны За-
пада - и в первую очередь, США. 

Чем более беспощадным к больному организму будет врач - сиречь 
российские ВС - тем быстрее на эту землю придет мир, и с облегчени-
ем вздохнут обычные люди.

Бульба престоловъ
Походу, новый равноценный обмен, Украина уже выкладывает тол-

пы своих.
Есть идеи, почему РФ никогда не выкладывает своих? Может, сты-

дится пленных? Или потому что наших возвращается в десятки раз 
меньше отпущенных украинцев, и они покалечены и запытаны, и ФСБ 
нужно время подготовить чистеньких и здоровых актёров? 

А то народец подписания бумажки с Украиной не примет, и диаспо-
ры начнёт бить.

Прошлый равноценный обмен уже все забыли, никто не требует 
с новиопов Администрации Путина ответов. Хотя иностранная прес-
са говорит, что отдать за Медведчука всё руководство Азова распоря-
дился лично Путин, и это правда.

Alex Parker Media
Опять Бульба дрочит на тему обмена пленными. Вот хохлы своих 

пленных встречают, как героев, а у нас молчание. А чего героическо-
го в сдаче в плен? Я вот никакого героизма в этом не вижу. Вижу тру-
сость, подлость, желание спасти свою шкуру, отказ от борьбы до кон-
ца. Чаще всего в плену оказывается нечисть, которая думает не о том, 
чтобы победить противника, а о том, чтобы спасти свою шкуру. Все 
эти гипотетические истории о том, что тебя контузит, ты теряешь со-
знание, а потом просыпаешься в плену это полная ахинея для тех, кто 
был на фронте. Я прекрасно знаю, как попадают в плен. Это предате-
ли. Делать из этих людей героев лично для меня противно. В плен не 
нужно сдаваться вообще. В ЧВК «Вагнер» есть практика двух гранат. 
Почему две гранаты? Одна для врага, другая для себя. Сбитые летчи-
ки никакие не герои. Ничтожества которых сбили, которые потеряли 
дорогие машины, а потом очутились в плену - это тоже не герои. Это 
неудачники. Так что мне наплевать на пленных и для них даже луч-
ше, что их не показывают. Это сборище ничтожеств, лузеров, неудач-

https://t.me/ctotoznayu/2315
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ников, которые проиграли. Я ничтожеств не уважаю. Их уважать не 
за что. Еще неизвестно чего они там рассказывали в плену, возмож-
но, гнали на Россию и по полной солидаризировались с хохлами, так 
и свои ничтожные никчемные жизни смогли в плену и сохранить. А 
может их там вообще по кругу опустили. То что хохлы делают из сво-
их ничтожеств героев для меня неудивительно. Это нация опущенных 
приспособленцев и потомственных батраков. Они и до плена живут в 
полусогнутом состоянии, заискивая перед поляками, американцами, 
англичанами и далее по списку. Им не привыкать. А нам пора вспоми-
нать приказ № 270 от 1941 года.

Политджойстик/Politjoystic
Байден ждёт выборов в Конгресс США (8 ноября). Если демократы 

выиграют - поддержка Киева сохранится, если проиграют - будут вы-
нуждены сдавать позиции, обороняться и разменивать Украину.

Ꙃаставный
Судя по всему, сегодня добивают оставшиеся ТЭС/ТЭЦ и подстан-

ции на территории Сумской и Днепропетровской областей. 
По карте видно, что в Сумской области остались нетронутыми одна 

теплоэлектроцентраль и одна подстанция. А в Днепропетровской об-
ласти целыми стояли по одной ТЭС, ТЭЦ и подстанция.

Очень похоже, что русские ракеты прямо сейчас бьют именно по 
ним.

Vладислав Угольный
Дорогие киевляне!
Может кто-то, пожалуйста, тыбрить куски откалиброванных зданий? 

Рано или поздно мы откалибруем всё — кусок главка СБУ уйдёт в по-
дарок Грубнику, а ГУР — Махновцу, Берегу — кусок Киевской ГЭС.

Будет линейка корпоративных подарков ОПСБ.
Оплачу бензиновым генератором, канистрой бензина и едой гума-

нитарной по факту вхождения в Киев.

АДЕКВАТ Z
Тут коллега негодует, что самопровозглашенный военный эксперт 

«Комсомолки» Баранец ведет себя как последний баранец, а я заме-
чу, что проблема у редакции гораздо шире. И главное ее имя - безмоз-
глый кликбейт и такое же хайпожорство.

В одном материале констатировать очевидное: «Запад через Киев 
продвигают идею, что Россия готова использовать тактическое ядер-
ное оружие в любой момент. И нанести ядерный удар по Украине.» 
Буквально по соседней ссылке опубликовать другой, в котором гру-
бейше перевирается наша ядерная доктрина, восторженно обсасыва-
ются детали применения тактических боеприпасов по хохлам и заяв-
ляется, что вероятность такого применения - 50 на 50. Чтобы не дать 

https://t.me/politjoystic/29060
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противнику ни единого повода разгонять и дальше, очевидно.
«Комсомолка», ты там точно в себе?

МАРДАН
«Волн мобилизации не существует» - заявил военком Ростовской 

области в ответ на заявление губернатора области Голубева о получе-
нии областью второго задания.

Депутат Госдумы Юрий Швыткин объяснил «для тупых», что «моби-
лизация вообще не делится на этапы — это непрерывный процесс».

Успокоил, так сказать...

Vладислав Угольный
Уроки современного искусства (contemporary art) от Генерала Суро-

викина
Перфоманс — блядины летят
Хеппенинг — выбух (блядина прилетела)
Флешмоб — хохлы прячутся в метро
Инсталяция — труп начальника киберполиции лежит
Пост-интернет искусство — блогер попросил написать на блядине 

название своего телеграм-канала и она прилетела по хохлам
GPS-арт — точки прилётов на карте образуют слово «ХУЙ»
Неоготика — веерные отключения электричества
Стрит-арт — кратер напротив Киевского Национального Универси-

тета
В целом, я готовлю целую лекцию про СВО как проявление 

Сontemporary Art.

МИГ
ВЗРЫВ НА КРЫМСКОМ МОСТУ: организаторы и исполнители
Как установило следствие, взрывное устройство было закамуфлиро-

вано в рулоны со строительной полиэтиленовой пленкой на 22 палле-
тах общим весом 22770 кг и в начале августа «отправлено из морского 
порта г. Одессы в болгарский г. Русе по контракту № 02/08/2022 меж-
ду ООО «Транслогистик УА» (г. Киев) и «Baltex Capital S.A.» (г. Русе)».

«К организации переправки груза из Болгарии в порт г. Поти (Гру-
зия), а затем в Армению были привлечены граждане Украины Цюрка-
ло Михаил Владимирович, 1975 г.р., Ковач Денис Олегович, 1979 г.р., 
Соломко Роман Иванович, 1971 г.р., граждане Грузии Иносаридзе Сан-
дро, брокер по имени «Леван» и гражданин Армении Терчанян Артур, 
1985 г.р.

С 29 сентября по 3 октября 2022 г. в г. Ереване в терминале «Тран-
сальянс» груз был растаможен по правилам ЕврАзЭС и произведена 
подмена документов, после чего его отправителем уже являлось ООО 
«ГУ АР ДЖИ ГРУП» (Республика Армения, г. Алаверди), а получателем 
ООО «Лидер» (г. Москва)», - сообщили в спецслужбе.

https://t.me/mardanaka/11089
https://t.me/zola_of_renovation/3278
https://t.me/mig41/21358
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В дальнейшем, отметили в ФСБ, на зарегистрированном в Грузии 
грузовом автомобиле DAF 4 октября груз пересек российско-грузин-
скую границу в пункте пропуска «Верхний Ларс» и 6 октября был до-
ставлен и разгружен на оптовой базе Армавира Краснодарского края.

«7 октября сего года при содействии Р. Соломко, гражданина Укра-
ины Злоба Владимира Васильевича, 1987 г.р., и еще пяти установлен-
ных граждан России документы на груз снова были изменены, отпра-
вителем было указано ООО «ТЭК-34» (г. Ульяновск), а получателем не-
существующая фирма в Республике Крым», - сообщает ФСБ.

В спецслужбе заявили, что в этот же день паллеты были загруже-
ны в грузовой автомобиль гражданина России Юсубова Махира, 1971 
г.р., «который выехал в г. Симферополь, а 8 октября 2022 г. в 06:03 при 
следовании по Крымскому мосту был осуществлен подрыв».

«При этом контроль за передвижением груза по всему маршруту и 
контакты с участниками преступной схемы транспортировки осущест-
влял сотрудник ГУР МОУ, представлявшийся «Иваном Ивановичем», 
использовавший для координации как виртуальный анонимный но-
мер, приобретенный в сети Интернет, так и зарегистрированный на 
гражданина Украины жителя г. Кременчуг Андрейченко Сергея Вла-
димировича, 1988 г.р», - 

ФСБ России

Образ будущего
Что не сказали о теракте на Крымском мосту.
1. В Грузии и Армении фуру вели агенты ЦРУ при полном попусти-

тельстве местных спецслужб.
2. Досмотр баржи с подсолнечником, вышедшей из Ильичёвска, 

проводили сотрудники Минобороны Турции, Минобороны России и 
ООН.

3. На территории Турции груз отдельно замаскировали агенты МИ-
6. Предположительно пленкой С14 чешского производства, которая 
не пропускает лучи рентгена. Либо британский аналог, который ши-
роко используют в Ираке и Афганистане для упаковки опиума-сырца.

4. На пункте пропуска Верхний Ларс одна из смен впустила груз за 
взятку, а затем та же смена позволила выехать в Грузию двум коорди-
наторам атаки на мост.

5. Вскрыта огромная сеть ГУР и ЦРУ в Краснодарском крае, Крыму, 
Москве и Московской области, Ленинградской области и Белгород-
ской области.

Книга Носовича
У террористической деятельности Украины в очередной раз обна-

ружился прибалтийский след. Причем дважды за один день. Через 
Эстонию, где скрылись убийцы Дарьи Дугиной, гражданином Украи-
ны в Подмосковье был перевезен переносной ЗРК для удара по од-
ному из столичных аэропортов. И сегодня же прошла информация, 

https://t.me/obrazbuduschego2/11580
https://t.me/nosovichchannel/1603
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что международная сеть по планированию подрыва Крымского мо-
ста включала в себя бывшего министра обороны Литвы Аудрюса Бут-
кявичюса. 

<...>
Не знаю, прилетит ли в итоге по Таллину или Вильнюсу, но перед тем, 

как что-то по ним запускать, не мешало бы расставить все точки над 
i в юридическом смысле и официально признать Эстонию, Латвию и 
Литву государствами – спонсорами терроризма. Они Россию уже объ-
явили официально террористическим государством, хотя сами на та-
кое звание наработали еще при Ельцине.

Логика Маркова
Россия не знает, что делать. Спецслужбы Эстонии очевидно участву-

ют в подготовке терактов на территории России. Убийца Дугиной уе-
хала в Эстонию. ПЗРК для теракта против самолёта в России привезли 
из Эстонии. И что делать? Нанести ракетный удар по Эстонии и начать 
войну с НАТО? Или просто терпеть и «выражать озабоченность» и жа-
ловаться «старшим товарищам» в Брюссель? 

А они будут спокойно готовить новые теракты? Нелегко принять ре-
шение.

МАРДАН
Если верить заявлению ФСБ, а ему нельзя не верить, то отправным 

пунктом взрывчатки для диверсии на Крымском мосту стала Одесса. 
Это даже не вызывает удивления. Но из Одессы взрывчатка, упако-
ванная в рулоны с  полиэтиленовой пленкой, отправилась по Черному 
морю в болгарский порт Русе. 

 А вот это уже интереснее, потому что Турция по условиям «зерно-
вой сделки» обязалась проверять все суда, выходящие из украинских 
портов на предмет военных и потенциально опасных грузов. Получа-
ется, что турки пропустили 22 паллеты весом 22 тонны набитые взры-
вчаткой, которые потом взорвались на Крымском мосту.  

 Правда, есть тонкость. Функции координационного центра в Стам-
буле, члены которого занимаются проверкой судов, якобы не распро-
страняются на суда, которые следуют не в Турцию. Но, в любом слу-
чае, о каком «зерновом диалоге» может идти речь, если турки не кон-
тролируют ситуацию, как обещали.  

 Прямое участие Турции во взрыве нашего моста пока не доказано, 
но у России появляются хорошие козыри в переговорах по зерновой 
сделке.. В смысле - для отмены переговоров и отмены самой сделки.

Сергей Миронов
Украинские школьники теперь будут принимать яд. Отраву. Токсин.
С этого года Министерство образования (или оболванивания?) Укра-

ины решило в учебники внести такие термины, как «рашизм», «рус-
ский мир» и другие. Видимо, для расчеловечивания русских и росси-

https://t.me/logikamarkova/3806
https://t.me/mardanaka/11105
https://t.me/mironovonline/5162
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ян. Чтоб со школьной скамьи уже научить детей ненавидеть нас.
Из курса литературы уберут русских писателей и внесут – внима-

ние! – шотландских и английских авторов. При чем тут англосаксон-
ский мир, одному черту известно.

Но сам факт довольно-таки красноречив. Подобными шагами укра-
инцы хотели бы продемонстрировать свой цивилизационный выбор. 
Но получилось, что продемонстрировали унижающее весь народ хо-
лопство и второсортность. То облобызать неудачника Бориса Джон-
сона, то рыдать на похоронах Елизаветы II, то переписать школьные 
учебники.

В Великобритании лишь презрительно пожмут плечами. Такое ра-
болепие их лишь раззадорит, и грабить Украину они продолжат с боль-
шим энтузиазмом.

Кого воспитает такая школа? Англосаксонских рабов, которые рады 
быть рабами?

ZА ПРАVДУ
Удовлетворён
Поделюсь запоздалой реакцией на обстрел Киева и прочих городов 

страны 404. 
Нет, я не рад, я удовлетворён. Иначе было бы не по-человечески. 
Каждая не разрушенная там подстанция сегодня, это десятки жиз-

ней наших ребят завтра. Электричество даёт свидомым ни только свет 
и тепло, но и движет электропоезда гружённые боеприпасами для 
убийства мирных жителей Донбасса и его защитников.

Я рад, что мои соотечественники не устроили, в отличии от киевлян, 
«пляски на костях» с фотографическими сессиями на фоне изображе-
ния пылающих, вражеских городов. Именно поэтому победа всегда 
будет за нами. У нас есть совесть. У свидомых она тоже когда-то была 
и наверное её остатки ещё где-то теплятся угольками на дне их, выго-
ревших от предательства своих соплеменников, душ. Поэтому они так 
нас и ненавидят. Им стыдно и они думают, что уничтожив нас, они из-
бавятся от этого иудиного комплекса. 

Вместе с совестью у «небратьев» пропал и здравый смысл. Неуже-
ли они не понимают, что в случае их невозможной победы и сохране-
ния территориальной целостности, им придётся отдавать Западу дол-
ги? Долгов там тьма, а возможностей ноль. Руины.

Да и продано уже всё давно. Единственный способ сохранить им 
свою землю - это сложить оружие и покаяться, пока не поздно. Нет 
страны - нет долгов. Россия точно никому платить не будет.

И возвращаясь к долгожданному обстрелу - хочу надеяться, что это 
была не единовременная акция и обстрелы не прекратятся, пока не 
будет до конца разрушена вся энергетическая инфраструктура. Только 
так мы сможем приблизить мир.

Иван Охлобыстин

https://t.me/zapravduzp/4859


ОГЛАВЛЕНИЕ 215ДВЕНАДЦАТОЕ ОКТЯБРЯ

Николай Стариков
Путин: Россия готова к поставкам энергоресурсов в Европу, вклю-

чая нынешние осень-зиму, мяч на их стороне. Отремонтировать нит-
ки «Северных потоков» возможно, но будет иметь смысл только в слу-
чае дальнейшей эксплуатации и обеспечения безопасности.

Режим в Киеве давно использует террористические методы. 
Все факты диверсий на энергообъектах РФ доказаны, за этим стоят 

те, кто хочет разорвать связи Европы с РФ и выгодоприобретатели.
Нет сомнений, что взрывы на «Северных потоках» являются актом 

международного терроризма.
США теперь могут поставлять энергоресурсы по высоким ценам. Как 

в приличных компаниях говорят: ‘highly likely – всё понятно’. Всё ясно, 
кто за этим стоит, и кто приобретает выгоду.

Фетисов. Мнение
Удары по энергосистеме Украины показали, что у Кремля есть ре-

сурсы чтобы закончить СВО победой буквально за пару дней. 
Но, повторюсь, Путин только постепенно увеличивает ставки и игра-

ет гораздо масштабнее. И цель его игры - не территория Украины, а 
нечто более значимое и весомое. То, что (в случае победы) позволит 
уйти в статусе человека, изменившего историю и обеспечив России 
безопасность и экономическую стабильность на ближайшие годы. 

Заодно Путин уже сломал всю систему экономических теорий, по-
казав, что ни курсы доллара и евро, ни ВВП в реальности мало на что 
влияют. Как говорит, один автор, «Российские 2 процента ВВП от ми-
рового ставят буквой Z весь мир».

Логика Маркова
Ядерная риторика пошла на снижение. 
1. Путин заявил, что Россия не планирует использовать ядерное ору-

жие и что Запал нагнетает ядерную истерию. Об этом же заявил и Лав-
ров.

2. В ответ Байден и ряд американских лиц заявили, что США не ви-
дят у России ни желания ни подготовки использовать ядерное оружие.

3. Россия и США сделали такие заявления под давлением десятков 
стран, которые все требуют от России и США вести себя ответственно 
и прекратить двигать мир к ядерной катастрофе. 

4. И Россия и США прислушались к мировому сообществу. 
5. И это хороший знак. Прислушались в этом вопросе. Может быть 

прислушаются и в других вопросах.

Байки из Спасской Башни
«Ядерное оружие в России создавалось 60 лет, вы никогда не заду-

мывались, только против Америки. Стратегическое. Тактическое мог-
ли против Китая одно время, когда конфликт был. А стратегическое 
только против США. Триада, корабли, самолёты, ракеты, у них только 

https://t.me/nstarikovru/32422
https://t.me/exp_fdn/4332
https://t.me/logikamarkova/3802
https://t.me/kremlin_bashnya/34885
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один противник - США. Все остальные есть его приводные ремни. Вы-
ключаешь тумблер США в Вашингтоне, остальные теряют энергетику, 
полностью вышибаются. И вдруг, с утра до вечера наш телевизор, ин-
тернет проводят пропаганду, что ни в коем случае, все сгорим в ядер-
ном аду, не нужно этого делать. Как будто оно не нужно совсем. За-
чем его тогда делали? А ведь оно составляет 95% мощи наших воору-
жённых сил. То есть, наш телевизор нам с утра до вечера рассказывает 
нам, что это зря мы тут 60 лет вкладывались в ядерное оружие, оно не 
нужно в принципе, потому что оно плохое. Это что за история такая?»

Евгений Федоров, депутат Госдумы от «Единой России»

Colonelcassad
Относительно вчерашних заявлений Генсека НАТО о том, что побе-

да России на Украине будет означать поражение НАТО. Тут на деле ин-
тереснее не признание очевидного факта прокси-войны США и НАТО 
против России на территории Украины. Это как раз очевидно.

Интереснее выглядит постановка вопроса про возможную победу 
России после нескольких месяцев мантр про то, что Россия уже про-
играла и не может победить. А теперь выясняется, что победа России 
возможна (причем победа не над Украиной, а над НАТО) и надо при-
кладывать все усилия, чтобы этого не допустить.

РИА Новости
В Москве начали продавать новые карты России. «Карты России с 

новыми территориями на основании данных Росреестра. Карта будет 
печататься штучно, в том числе малыми тиражами», - сказали РИА Но-
вости в Центре картографии.

https://t.me/boris_rozhin/66938
https://t.me/rian_ru/181508
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Холмогоров
Если я правильно понимаю, Запорожье наприсовано как россий-

ский город.

Политджойстик/Politjoystic
Миллер (глава Газпрома) фактически приговорил «Северные пото-

ки» к смерти, а вместе с ними и Германию, как газовый хаб. «Турецкие 
потоки» - построить гораздо легче и залегание мельче в отличии от 
«Северных потоков», и трубы будут проходить только через две эко-
номические прибрежные зоны - России и Турции.

МАРДАН
Глава «Газпрома»: во время зимнего пика холодов в Европе могут 

замёрзнуть целые города.
Сказал Миллер и плотоядно облизнулся

Сергей Миронов
Обитатели пресловутого «коллективного Запада» готовы воевать 

против русских только в интернете или у телевизора. Громкий и уве-
ренный вой диванных громил на деле оборачивается кашлем и ску-
лением стаи шакалов. Именно это произошло в одной из самых русо-
фобских точек на карте Европы – в Эстонии.  

Почему-то в публичном пространстве очень слабо «засветилась» но-
вость о том, что треть призванных в эстонскую армию резервистов… 
не явились на сборы. Как вам? Любо-дорого смотреть на этих мамки-
ных «солдат удачи». 

Пока прибалтийское руководство брызжет слюной и бьётся в санк-
ционных припадках, граждане голосуют, простите, задницами. Пред-
почитая сидеть на них дома. Пусть и в холодных, без российского газа, 
квартирах. Но хоть не в холодных окопах на натовских учениях или на 
других локациях, где погорячее.

Все русофобские нападки меркнут перед перспективой отправки 
в сторону военного конфликта. Все громкие слова про «европейскую 
солидарность» оборачиваются трусливыми отговорками под эгидой 
инстинкта самосохранения.

Который, к слову, отсутствует у военных преступников из банды Зе-
ленского. Ничем другим объяснить ежедневные самоубийственные 
решения этих деятелей я просто не могу. Брали бы пример с неторо-
пливых эстонцев – были бы целее. А так не обессудьте! Денацифика-
ция и демилитаризация продолжатся до полной победы! В том числе 
над опоздавшими на войну прибалтийскими резервистами. Которые, 
скорее всего, и не поймут, что произошло.     

Логика Маркова
Фейк. Выяснилось, что видео о ржавом автомате, который выдали 

мобилизованным, это фейк. Но его посмотрели 5 миллионов человек. 

https://t.me/holmogortalks/25697
https://t.me/politjoystic/29072
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https://t.me/logikamarkova/3804
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И многие из них верят до сих пор, что мобилизованным выдают в Рос-
сии ржавые автоматы. 

Ну и дураки! Вот просто дурачки те, кто в это верит. Умные люди 
знают, что более 90% негатива о России это фейки, которые создаются 
в центрах информационной и психологической войны против России. 
Уверен, что вы все, кто читаете этот канал Логика Маркова, умные, и 
знаете это

Чёрный Прапор
Это не война за территории и влияние, это битва Духа. Видя во что 

превратились украинцы, трудно остаться человеком. Но это необхо-
димо. Это не адские твари, это больные братья и сестры. Посмотрите 
украинские СМИ или социальные сети. Имя им легион. И наши бесы 
с ними.

Я знал Невзорова. Он был убежденным мистическим русским па-
триотом, православным, искренним. Но им овладел бес. И он стал ля-
гаться, валяться, зло ухмыляться и выть, кусая подметки прихожан. 
Бедный наш брат…

Так в кровавой пыли бьются сегодня украинцы и украинки. Полно-
стью вне себя, в исступлении. Они глубоко больны. Но их надо не каз-
нить, а спасать. Как бы противно это ни было. Но сделать это может 
тот, кто сам — с Божией помощью — освободился от наваждения.

Секрет в том, чтобы освободиться от наваждения нам самим.
Александр Дугин, философ

Чёрный Прапор
Украинцы - это русские люди, в которых вселился бес. Но если вы 

не хотите, чтобы мы вас переубеждали - мы вас убьём. Хоть милли-
он, хоть 5 миллионов, хоть всех истребим. Пока вы не поймёте, что вы 
бесноватые и вам надо лечиться!

Павел Губарев, народный губернатор ДНР

Дмитрий Медведев
Пентагон подарил в этом году Украине оружия почти на 17 млрд 

долларов.
Интересно, с учётом обширных географических познаний амери-

канцев, знают ли они точное место, где находится страна 404? 
А в Пиндостане ещё один старый дурень нашёлся, хоть и бывший.
Леон Панетта, экс-директор ЦРУ и министр обороны, сказал, что США 

должны быть готовы использовать все военные средства, включая са-
молёты и крылатые ракеты, против России, чтобы гарантировать, что 
наша страна не сможет угрожать Украине.

Он ведь сам отлично понимает, какие ответные цели внесены в про-
грамму российских сил ядерного сдерживания. И чего несёт тогда та-
кую пургу? Хотя отчасти понятно. 84 года …

https://t.me/darkprapor/5563
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Ваши Новости
«Им нужно было создать эффект падающего тела. Для того, чтобы 

придать всей этой картинке какой-то жестокости»

Боевой командир, руководитель движения «Оплот» Сергей Фран-
цуз Завдовеев в программе «АнтиФейк» рассказывает про личность 
неонациста Максима Жорина, бывшего командира запрещенного в 
РФ батальона «Азов», который опубликовал видео из Купянска, где 
якобы показаны последствия расправы российских военных над мест-
ными жителями.

На кадрах тела со связанными руками сбрасывали в ров. Эти жут-
кие кадры повергли всех в шок. Сергей Завдовеев объясняет, почему 
видео, распространенное Жориным, – фейк.

МАРДАН
В эксклюзивном интервью CNN Байден назвал Путина «рациональ-

ным игроком». Он попытался сделать Путину неуклюжий комплимент: 
«Я думаю, что он рациональный игрок, который значительно просчи-
тался».

Если расшифровать немудреный посыл Байдена, то Путин просчи-
тался, потому что считал в другой системе, не американской. Если бы 
рассчитывал по-американски, то никаких бы проблем не было. Но тог-
да и России не было бы. 

 Хотя Байден считает Путина «рациональным игроком», цели, кото-
рые Путин изложил перед вторжением в Украину, он считает ирраци-
ональными. На самом деле, США пытаются втянуть Россию в свою си-
стему координат, в которой есть только одно измерение – Америка и 
ее интересы. Американцы забыли, что в России был великий матема-
тик Лобачевский, который сделал мир выпуклым и неоднозначным.

Байки из Спасской Башни
А тем временем Джо Байден заявил о готовности обсуждать с Вла-

димиром Путиным судьбу заключенных, например, баскетболистки 
Бритни Грайнер.

«Если он подойдет ко мне на саммите G20 и скажет: «я хочу погово-
рить о Грайнер, то это возможно», - заявил президент США.

Друид
Главным промежуточным итогом горячей фазы многомесячного ге-

ополитического противостояния стало окончательное признание ру-
ководством Соединённых Штатов перехода инициативы к российской 
стороне. Свежее заявление Джо Байдена о прагматизме российского 
коллеги и о зависимости согласия на встречу с ним от предложенной 
Россией темы переговоров свидетельствует о том, что американский 
президент от имени и по поручению коллективного Запада предоста-
вил Москве самой решать, каким быть выходу из создавшегося поло-

https://t.me/news_forfree/18779
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жения.
<...>
Поэтому при всех надеждах на лучшее России следует готовиться к 

тяжёлым сценариям, которые могут растянуться на долгое время, но, 
в конце концов, неизбежно вернуться к точке договоров.

Логика Маркова
Реакция Запада на массированные ракетные удары России.
1. Удары слабые с военной точки зрения и не изменят военной си-

туации в пользу России. 
2. Скоро у России закончатся хорошие ракеты.
3. Никакие важные военные и политические объекты Украины не 

пострадали.
4. Осуждение действий России. 
5. Сми все пишут, что это ответ на теракт на Крымском мосту. По-

литики ничего не упоминают о теракте. Тем самым явно подталкивая 
Киев к новым терактам.

6. В целом этот удар рассматривается как проявление не силы, а 
слабости России.

Николай Стариков
Ну вот, западные киношники с головы до ног оцифровали Зелен-

ского. На всякий случай, наверное. Ведь неважно, существует ли он в 
реальности. Главное, чтобы ролики «из центра Львова» не перестава-
ли выходить даже после бегства Зеленского в Лондон.

Олег Царёв
Почему я считаю, что надо действовать жестко и быстро? Потому 

что иначе война придет в каждый город и в каждый дом. Правда, я 
думаю, она и так придет в каждый дом. Отсидеться не получится. Но 
если действовать решительнее, можно уменьшить потери.  

Украинцы ведут сбор средств на месть за массированные ракетные 
обстрелы Украины. 

Украинский волонтер Сергей Притула и активист Сергей Стернен-
ко сообщают, что за первые 7 часов сбора украинцы пожертвовали 
более 200 млн. грн. (примерно 338 млн. рублей). Представляете себе 
этот зашкаливающий уровень ненависти? 

Пишут, что закупать будут беспилотники-камикадзе RAM II. По сло-
вам инициаторов сбора, именно этими беспилотниками был обезвре-
жен наш зенитно-ракетный комплекс «Оса», созданный специально 
для уничтожения беспилотных летательных аппаратов и других воз-
душных целей. Дрон запускается катапультой и может находиться в 
воздухе до 55 минут. Максимальная дальность полета составляет 60 
км. RAM II UAV несет боевую часть массой 3 кг и имеет точность 1 метр. 
Дрон может комплектоваться разными типами боеголовок в зависи-
мости от миссии. 

https://t.me/logikamarkova/3805
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Но самое неприятное не это. От своего товарища получил информа-
цию, что в действительности на собранные деньги планируют сделать 
заказ украинскому предприятию на совсем другие аппараты – тоже 
дроны-камикадзе, но летающие по GPS на низкой высоте без теплово-
го следа, недоступной ПВО, и параметрами, аналогичными иранским 
Шахидам/Гераням. Выпущенные из Харькова, Полтавы, Сум или Чер-
нигова, такие дроны могут долететь до Москвы примерно за 4 часа. 
Говорят, что у них себестоимость около 10-12 тыс. $ и предприятие 
имеет все комплектующие для массового производства.  

Есть информация, что планируется привлечь до 2 млрд гривен, в том 
числе с помощью крупного бизнеса, и заказать партию таких дронов. 
Нет сомнений, что имея дроны, которые могут донести взрывчатку до 
Кремля, украинцы их запустят. Курская АЭС, жилые кварталы или Мо-
сква – им все равно, лишь бы мстить.

Почему я это пишу? Потому что мы должны быть готовы к такому 
повороту событий.

РИА Новости
Страны G7 окончательно закрепятся в статусе стороны конфликта, 

если примут предложение Зеленского направить «наблюдателей» на 
границу Украины и Белоруссии, заявил РИА Новости источник в Мо-
скве.

По его словам, эти «наблюдатели» станут законными военными це-
лями.

Раньше всех. Ну почти.
Госсекретарь Cовбеза Республики Беларусь Александр Вольфович 

заявил, что не видит необходимости присутствия миссии наблюдате-
лей на украино-белорусской границе, о чем заявлял президент Укра-
ины Владимир Зеленский.

«Если Зеленскому этот контингент нужен на границе, то пусть он 
приглашает. Нам этот контингент абсолютно не мешает, но он нам и 
не нужен. Нам нечего контролировать и нечего прятать», - цитирует 
Вольфовича в среду издание «СБ. Беларусь сегодня».

Раньше всех. Ну почти.
Температурный минимум в квартирах жителей Украины зимой бу-

дет снижен до 16 градусов, заявил премьер-министр страны Денис 
Шмыгаль на заседании правительства.

«Это необходимость и это наш вклад в победу. Ведь от каждого из 
нас зависит, как мы пройдем эту зиму», сказал Шмыгаль.

Юрий Баранчик
Чистая математика. Два дня работы по энергетической  инфраструк-

туре уже привели к тому, что температура в зимний период на Украи-
не будет понижена до 16 градусов. Ещё два дня - до 14. И т.д. То есть 

https://t.me/rian_ru/181417
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неделя работы и зимой в городах Украины жить будет невозможно. 
Продолжим?

Толкователь
Мобилизация окончательно убивает великорусский Хартленд, и без 

того вымирающий. Теперь вымирание пойдёт с усиленной энергией.
Если начальство задумает провести ещё пару волн мобилизации, а 

сама СВО затянется года на 2-3, то будущее России понятно. Вместо и 
так немногочисленных остатков «белых цисгендерных консерватив-
ных мужчин» здесь будет царство женщин и ислама. Может, и непло-
хой вариант, если прежняя часть популяции решила совершить кол-
лективный суицид.

 
Правый Григоров
Г-н Павел Пряников надеется, что русские мужчины погибнут и ос-

вободят место для левачья и вместо Православной Руси возникнет ле-
вая Орда. Надеется, призывает.

Альтернативой Павел Пряников видит нашу капитуляцию без боя 
левачью и Орде просто так, без боя.

Нет, Павел, привет тебе, кстати! Мы не только без боя не отдадим 
вам Россию, но после войны мы ещё и устроим демографическое воз-
рождение России.

И мы уходим на фронт, потому что отказались самоликвидировать-
ся. В общем не дождёшься, Павел.

Да, для меня одним из критериев адекватности человека является 
то, цитирует ли он всерьёз «аналитику» Пряникова или нет.

Мы с тобой хорошо знакомы. Не дождёшься нашего конца в общем.
За нами правда мира.

Старше Эдды
Террористическая угроза в России будет расти тем сильнее, чем 

меньше у ВСУ успехов на фронте: им нужно поддерживать накал пе-
ремоги в мозгах у собственного населения.

Поэтому обстрелы с сопредельной территории будут продолжать-
ся, равно как и попытки доставить в Россию какую-нибудь гадость типа 
сегодняшних перехваченных ПЗРК.

Перестраиваться на работу более напряжённую и опасную, чем в 
годы чеченских войн, нужно всем правоохранительным органам, от 
ППС до спецназа ФСБ и других спецслужб. Потому что зомбирование 
украинцев есть натуральный факт, никаких сдерживающих моментов 
там нет, а Запад как минимум, по их мнению, простит им всё, даже то, 
за что Басаева осуждал.

С учётом того что отличить террориста Иванова или Ковальчука от 
честного гражданина и нашего с вами товарища Иванова или Коваль-
чука ни по виду, ни по выговору, ни по иным внешним признакам не-
возможно, задача становится очень тяжёлой и работать придётся мно-

https://t.me/tolk_tolk/13745
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го. Причём эта работа будет продолжаться и тогда, когда боевые дей-
ствия закончатся, — точно так же, как продолжалась в своё время по-
сле освобождения Украины от немцев.

МАРДАН
США добиваются того, чтобы Запад сообща создал интегрирован-

ную систему ПВО Украины и передал Киеву ракетные комплексы раз-
личной дальности — сообщает Пентагон.

Игра нервов продолжается. Вот только Путин наглядно продемон-
стрировал, что сделать из Украины европейский Афганистан можно за 
пару дней.

Что-то знаю / Павел Данилин
Офис президента Украины заявляет о «закрытии» неба над Украи-

ной, о которой якобы договорились в Рамштайне. Однако не уточня-
ет, что именно из «современных ПВО» будет передано Украине для 
закрытия неба. А ведь, вчера эта информация уже прошла. Будет по-
ставлено 8 пусковых установок ЗРК NASAMS. И, думается мне, что речь 
идет именно о NASAMS, а не о модификациях с цифрами 2 и 3. Что мо-
жет решить передача этих ЗРК с максимальной дальностью 15-25 км 
по горизонтали? Теоретически можно прикрыть подстанции, окружа-
ющие Киев. Пожалуй, это и все. Будет ли непроницаемым небо Укра-
ины после этого? Нет. Но украинцев бравурные речи из Офиса прези-
дента могут подуспокоить. Правда, что будет, когда этот слабенький 
щит будет уничтожен Калибром...

Джига на могиле |Z
Общался со знакомыми, офицерами запаса, которые подпадают под 

призыв и ждут свою повестку. Не с навальнистами, не с леволибера-
лами, не с глобалистами, а с простыми городскими русскими парня-
ми.

У многих наблюдается тотальное непонимание того, зачем нужна 
«СВО», вплоть до фразы «да у меня язык не поворачивается назвать 
эти территории «освобождёнными»».

Людям нужна правильная идеология, правильная накачка. Нас с дет-
ства учили «Родину защищать», где «защищать» является ключевым 
словом, нам талдычили про «братский украинский народ», а сейчас 
этих выросших мальчиков пинком отправляют (в их понимании) вое-
вать на вчерашние украинские территории с вчерашними братьями. 
Полный когнитивный диссонанс.

Отсутствие сформированной, эффективной идеологической состав-
ляющей в подготовке мобилизуемых, неправильная или сверх дози-
рованная подача информации — это колоссальный провал МО РФ и 
АП. Невозможно выиграть войну, если приличная доля бойцов не к 
месту рефлексирует.

Хоть садись за стол и сам пиши методичку.

https://t.me/mardanaka/11112
https://t.me/ctotoznayu/2321
https://t.me/dancingrussians/753


ОГЛАВЛЕНИЕ 224ДВЕНАДЦАТОЕ ОКТЯБРЯ

Раньше всех. Ну почти.
Генассамблея ООН приняла антироссийскую резолюцию, не при-

знающую референдумы в ДНР, ЛНР, Херсонской и Запорожской обла-
стях

Захар Прилепин
Резолюцию поддержали 143 страны, пять выступили против, 35 - 

воздержались.
Против голосовали Россия, Беларусь, Сирия, КНДР и Никарагуа.
Никарагуа, КНДР и Сирия - самые суверенные страны в мире.
И я не шучу. 
Факт.

Старая площадь
Вот только в количественном соотношении 35 стран, выбравшие 

нейтралитет – это 2/3 населения мира. Но Украина, США и Европа про-
должают верить и убеждать самих себя, что это они весь мир.

Вот и Байден почему-то опять говорит за все человечество на Зем-
ле: «Ставки этого конфликта очевидны для всех - и мир послал четкий 
сигнал в ответ: Россия не может стереть с карты суверенное государ-
ство».

Надо теперь каждый раз добавлять в речь президента США «запад-
ный мир», где живет не более двух миллиардов жителей планеты.

Образ будущего
Генеральная ассамблея ООН обязана принять резолюцию о принуж-

дении Украины к переговорам с Россией ради мира на земле.
Без этого её нынешняя резолюция с осуждением России - пустое 

место.
Надо доводить дело до конца.

Анатолий Шарий
«Страны НАТО усиливают поддержку Украины, она должна побе-

дить в конфликте с Россией», - генсек НАТО Йенс Столтенберг 
Его периодически выпускают, чтобы он подливал бензинчику. На-

чиная с его «двери НАТО открыты» задолго до войны.

Глазьев для думающих людей
CША заранее планировали войну и энергетический кризис в Евро-

пе.
Шведское издание газеты Nya Dagbladet пишет, что Соединенные 

Штаты планировали войну на Украине и энергетический кризис в Евро-
пе. Об этом свидетельствует доклад, просочившийся в шведскую прес-
су из проправительственного аналитического центра RAND Corporation 

https://t.me/bbbreaking/138201
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(известного, помимо прочего, тем, что он стоял за внешней и оборон-
ной стратегией США во время холодной войны).

Например, в документе, датированном январем, признается, что 
агрессивная внешняя политика, проводимая на Украине, подтолкнет 
Россию к военной интервенции в страну. Цель, поясняется в отчете, 
состоит в том, чтобы ввести пакет санкций, который уже давно гото-
вился.

В результате экономика ЕС «неизбежно рухнет», а ресурсы на сум-
му до девяти триллионов долларов могут перетечь в США. Кроме того, 
образованные молодые европейцы будут вынуждены эмигрировать 
в Соединенные Штаты.

Главная цель, описанная в документе, - разделить Европу, особен-
но Германию и Российскую Федерацию, заставив «полезных идиотов 
в политике» прекратить поставки российских энергоносителей на кон-
тинент. Дело в том, что, по данным RAND, растущая независимость 
Германии затруднила для США возможность влиять на решения ев-
ропейских правительств. И, если бы план не был реализован, Европа 
стала бы не только экономическим, но и политическим конкурентом 
США.

«Единственный возможный способ добиться того, чтобы Германия 
отказалась от поставок российской энергии, - это вовлечь обе стороны 
в военный конфликт на Украине. Наши дальнейшие действия в этой 
стране неизбежно приведут к военному ответу со стороны России. Рос-
сия явно не собирается оставлять без военного ответа массированное 
давление украинской армии на Республику Донбасс. Это позволило 
бы представить Россию в качестве агрессора, а затем применить весь 
пакет санкций, который уже подготовлен», - говорится в документе.

Компания ️RAND, в свою очередь, выпустила пресс-релиз, в кото-
ром отрицала, что отчет был написан ими, отметив, что считает его со-
держание «странным».

Глазьев для думающих людей
Ничего странного, документ вполне в стиле RAND. Только это США 

не спасет, а спровоцированная ими катастрофа в Европе ухудшит их 
положение в мире. Лидерство в производственной сфере уже пере-
шло к Китаю, США скоро скатятся на третье место после Индии. Дол-
ларовую финансовую систему переток капитала из Европы тоже не 
спасет: начинающиеся дефолты крупных европейских банков вызо-
вут цепную реакцию банкротств и в США. Отчаявшиеся оставшиеся в 
Европе христиане вероятно потянутся в Россию, которая неизбежно 
вернет себе Ново и Малороссию. Жаль, что RAND отстали от жизни и 
мыслят категориями русофобской геополитики прошлого века. Если 
бы они изучили теорию смены мирохрзяйственных укладов, то не ста-
ли бы затевать очередную войну в Европе.

https://t.me/glazieview/2322
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ТРИНАДЦАТОЕ ОКТЯБРЯ

Чёрный Прапор
Сегодня враг ведёт против России концептуальную войну. Он унич-

тожает не просто нашу живую силу и технику, не просто бомбит мир-
ные города и селения — он стреляет по символам, на коих держит-
ся Государство Российское. Враг потопил черноморский крейсер «Мо-
сква», в названии которого — сокровенный смысл. Он подорвал газо-
проводы «Северный поток», сокрушив геостратегию Путина, прору-
бившего газовое окно в Европу. Теперь враг подорвал Крымский мост 
— символ русского чуда, образ божественного Херсонеса, произведе-
ние, являющее собой стиль «Путин». Эти удары по сокровенным ко-
дам порождали в народе смятение, требовали ответных ударов. И вот 
удары состоялись. Кончена игра в поддавки. Встаёт страна огромная.

Александр Проханов, писатель

Вячеслав Володин
Нигде в мире с террористами переговоров не ведут. Если теракты со 

стороны киевского режима продолжатся, ответ будет ещё более жёст-
ким. Все организаторы и исполнители терактов должны быть найде-
ны. Кто окажет сопротивление - уничтожены.

Умный еврей при губернаторе
Снова и снова. Никакой победы не будет, пока вся русская пресса 

не станет изо дня в день возбуждать в своих читателях/зрителях/слу-
шателях деятельную ненависть к страшному врагу. «Не в твоем дому 
чтобы стон, а в его по мертвым стоял». 

Никаких крылатых ракет без этого не хватит. И никаких волн моби-
лизации.

Alex Parker Media
Кучно смешное пошло. Боррель заявил, что ядерная атака против 

Украины вызовет не ядерный, но мощный военный ответ. Короче, в 
ядерную войну с РФ никто из-за хохлов не полезет. С чего бы это? Ведь 
у РФ ядерного оружия нет, все сгнило давно, а рабочее распродано. 
Бояться нечего.

Сергей Миронов
Мир – сложная штука. А в настоящее время, как выясняется, еще и 

труднодостижимая. И порой очевидные способы решения проблем 
могут не работать. 

Например, многие обсуждают, что делать с поставками сложных во-
енных систем Украине из стран Запада: ПВО NASAMS, истребителей 
F16, РСЗО HIMARS, высокоточных дальнобойных ракет ATACMS. 

Как следствие, обсуждаются разные варианты ответов России на 
эти существующие или потенциальные поставки: бомбить ж/д мосты 

https://t.me/darkprapor/5566
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и тоннели, разрушать критическую инфраструктуру, применять мас-
совые ракетные обстрелы, вплоть до безумной идеи о применении 
ТЯО. А иногда решения таких сложных проблем находятся под рукой. 
И они простые и при этом зеркальные. 

Вот смотрю новость: руководитель «Роскосмоса» Юрий Борисов со-
общил: ️ ️ «Несколько иностранных спутников в интересах заказчиков 
из дружественных РФ стран могут быть запущены в следующем году 
на российских ракетах».

Что интересного в этой новости: заказчики могут быть ведь и воен-
ными, а дружественные нам страны – врагами США. Так, может быть, 
России пора пойти дальше и поделиться своими военными высотех-
нологичными новинками с несколькими своими друзьями? Помочь, 
например, Ирану с выведением военных спутников,  предоставить Се-
верной Корее возможность использовать ГЛОНАСС, поделиться  со-
временной ПВО или другими так называемыми средствами доставки. 
В общем договориться о предоставлении на коммерческой основе ус-
луг в военной сфере. Смешно? Думаю, тем, кто снабжает Украину ору-
жием и подумывает о предоставлении нацистам на Украине чего-то 
более серьезного, будет совсем не до смеха, если Россия воплотит в 
жизнь хотя бы часть из этого гипотетического набора своих возмож-
ных ответных мер.

Zаписки авантюриста
На самом деле, вопрос создания полноценной ПВО на Украине - это 

вопрос полугода. Следовательно, у нас всего полгода на уничтожение 
логистики и критической инфраструктуры, Украина должна быть вбом-
блена в каменный век и погружена в состояние хаоса и гуманитарной 
катастрофы.

Сладков+
МЕНЯ РЕАЛЬНО УДИВЛЯЕТ, С КАКОЙ СКОРОСТЬЮ МЫ ВЫЛЕЗАЕМ 

ИЗ ТОЙ ГЛУБОКОЙ ЯМЫ, КОТОРУЮ САМИ ОТКОПАЛИ. 
Ведь мы действительно разрушили всю нашу мобстстему. И не ны-

нешние военачальники этим занимались. Вспомните, хотя бы, наши 
кадрированные части, которые были уничтожены при МО Анатолии 
Сердюкове. 

<...>
И вот теперь мы, импровизируя на ходу, тратя больше денег, чем от-

дали бы на содержание кадрированных частей, но даем результат по 
мобилизации, быстрее, чем та же Украина с её огромным современ-
ным опытом мобдействий. 

Россия, Родина моя, не поймет тебя никто и никогда, если мы, твои 
дети, тебя нихрена не понимаем.

Alex Parker Media
Скорость развертывания мобилизованных на фронте впечатляет. С 
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логистикой значит все очень окей. Хоть это направление потомок хана 
Батыя не завалил. Пятеро мобилизованных из Челябинской области 
погибли в Украине, сообщило правительство региона. Их семьям в до-
полнение к федеральным выплатам окажут помощь в размере 1 мил-
лиона рублей.

Политджойстик/Politjoystic
Как-то быстро полетели «похоронки» по мобилизованным. Их точ-

но успели всему обучить? Говорили же месяц на «боевое слажива-
ние» и переподготовку.

Анастасия Кашеварова
Я вот что скажу, некоторых командиров на местах надо расстрелять. 

Господа офицеры, вы не имеете никакого морального права носить 
свои звания и погоны. 

Итог мобилизации - необученных ребят бросают на передовую. Че-
лябинск, Екатеринбург, Москва - уже приходят цинковые гробы.

Вы нам говорили, что будет обучение, что их не отправят через не-
делю на передовую. Опять врали? 

Найдите в себе мужество признать, что это война. Что ничего не 
хватает. Что все было на бумаге и на выставках. Обратитесь к народу 
с правдой и скажите, что нам нужна помощь. А не так, слышь ты, иди 
воюй и дохни. Тебе сказано - без разговоров иди. Слышь, мать, не вой, 
все умирают.

Роман Сапоньков
По гибели мобилизованных из Челябинской области не всё так од-

нозначно. Возмущение общественности прекрасно понимаю: 
Да, кинули на передовую. Могла быть ошибка командиров? Запро-

сто, но мы это информацией не владеем. Что у нас есть? 

 Судя по информации они погибли в районе Сватово, где противник 
яростно прëт в наступление и всё висит на тонкой нитке. Одновремен-
но Вагнера прут на ВСУ в Артёмовске, не считаясь с потерями. Пока 
идёт эта мясорубка ВСУ не начинает наступление на Запорожье, где 
один Бог знает, что там с группировкой. 

Можно ли было избежать отправки мобилизованных? Наверное, 
можно. В сентябре, когда рухнул фронт на Харьковском направлении, 
мобилизованных не было. А соотношение сил было 1:10 в пользу ВСУ. 
Результат мы увидели. Как и видели после  яму, полную трупов граж-
данских. В том числе девушки без штанов. Зато мобилизованные в тот 
момент не гибли. 

Мы опоздали с мобилизацией, месяцев так на шесть. Теперь  нам 
нужно время развернуться. ВСУ это прекрасно понимают и будут пе-
реть как в последний раз. 

Поэтому гибель мобилизованных мы увидим, к сожалению, не раз. 

https://t.me/politjoystic/29086
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Сейчас они супер-герои, которых в последний момент бросили спа-
сать положение. Кадровые части выбили за 7,5 месяцев беспрерыв-
ных боёв.  Мужики сделали невероятное, по всём законам войны под-
разделения после утраты 30% личного состава должны потерять бое-
способность. Для наступления классика соотношения 1:3 в пользу ата-
кующих. Наши стали пятиться, когда преимущество противника стало 
1:10. Дальше всё, пропасть. Чтобы в неё не упасть, была объявлена 
мобилизация.

Ультраправильный
Уже объясняют, что необученных мобиков, вопреки заявлениям вла-

стей, бросают на передовую, чтобы преодолеть десятикратное преи-
мущество укров...

А где миллион кадровых военных?
Почему они на учениях, на Дальнем востоке, в Гюмри, где-угодно, 

кроме СВО. Почему их нельзя заменить в постоянных местах дислока-
ции теми самыми мобиками, которым так нужны длительное слажи-
вание и пристрелка?

Кто еще не задал этот вопрос? Но Минобороны молчит. 
А у людей возникают домыслы, что есть какая-то бронь у военных, 

и потому отправляют воевать мужика с гражданки вместо кадровых 
профи. Звучит дико. 

Игнорировать неудобные вопросы воюющего общества уже не по-
лучится. Чем быстрее это признают, тем лучше. Армия и народ долж-
ны быть едины. Залог единства - доверие

Бросок мангуста
Мы согласны с постом Анастасии Кашеваровой и сейчас расскажем 

как группу мобилизованных москвичей и жителей Подмосковья от-
правили в зону СВО без обучения и подготовки по распоряжению ге-
нерала Зусько.

Все они были призваны в 27-ю мотострелковую бригаду, 15 полк в 
течение 22-24 сентября. 27 сентября военную часть в Наро-Фоминске 
посетил Шойгу, и ему торжественно под камеры прессы показали, как, 
якобы «идёт подготовка» мобилизованных. В действительности, в тот 
день они первый и последний раз оказались на полигоне. На следую-
щий день их отправили в Валуйки, Белгородской области, якобы сно-
ва на переподготовку.

Но там снова никто и ничему не учил. А 2-3 октября мобилизован-
ных, по распоряжению генерала Зусько отправили на линию фронта, 
в район Сватово. 

С 3 октября на связь они не выходят. Но часть из них родственни-
ки обнаружили в госпиталях Белгородской области. Раненые расска-
зывают, что колонна мобилизованных попала под обстрел во время 
приближения к линии фронта. Мобилизованные остались без коман-
дования, и без управления. Приказы,  как действитвовать, им никто 
не отдавал. Поэтому они понесли серьёзные потери по факту не всту-

https://t.me/skorikovivan/2399
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пив в прямое боестолкновение. 
Когда информация о потерях стала известны родным мобилизован-

ных, они обратились в воинские части. А именно в военный городок 
№ 1, войсковая часть 31135. Там им ответили, что люди, которых они 
ищут, то есть их родные, не числится в части и не числились раньше. А 
также их нет среди мобилизованных.

Сами мобилизованные, те, что раненые лежат в госпиталях, гово-
рят, что в Валуйках их передали в разные подразделения, и поэтому 
сейчас полная путаница, кто где находится.

Касательно того, что происходит именно сейчас. Остальные при-
званные солдаты и офицеры, по-прежнему находятся на фронте вбли-
зи Сватово. 

Каковы на текущий момент потери среди мобилизованных, они ука-
зать затрудняются, но речь идёт как минимум о десятках раненых.

При том всём, среди мобилизованных нет трусов и отказников, они 
готовы воевать, но не понимают, почему военное руководство прямо 
нарушает указания Верховного главнокомандующего о обязательной 
двухмесячной подготовке мобилизованных и почему на фронт отправ-
ляются люди, которые автомат последний раз в руках держали десять 
лет назад.

ДОЛГАРЕVA
По мобилизованным из Челябинской области, которые погибли (5 

человек, насколько я знаю) и ранены под Сватово. 
Понимаете, Сватово сейчас - это остриё, на которое брошены ос-

новные силы украинских (и не только войск). 
И мы имеем вилку. 
С одной стороны, конечно, неподготовленных на передовую нель-

зя. 
С другой, резервы под Сватово нужны не сегодня и не вчера, а ме-

сяц назад. 
20 сентября под Сватово погиб мой близкий друг, Закат, я об этом 

писала. И не он один, там четверть батальона погибшие и раненые. 
Ну потому что 150 добровольцев против 2500 человек врага - это ад. 
Кстати, знаете что? Они отстояли тогда позиции, хотя резервы не при-
шли. 

На следующий день объявили мобилизацию. 
Честно, я скорблю обо всех павших. Но вот именно насчёт Сватово 

я пристрастна, больно до сих пор. В общем, я не знаю, какое решение 
в данном случае было бы уместнее. И так плохо, и так. 

МАРДАН
«Партия поражения» хором разгоняет тему про первых погибших 

мобилизованных.
Тезис - «Вы же обещали сначала сделать из них суперменов!»
Тут либо клиническая форма инфантилизма, либо - дистиллиро-

https://t.me/dolgarevaanna/2065
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ванный цинизм тех, кто медийно обосновывает новый «Хасавъюрт» 
(Минск нам не светит, для этого сначала нужно устроить хохлам Ды-
бальцево),

Только один вопрос. Учитывая, степень управляемости российских 
медиа, кто-то поверил в то, что в «Новых Известиях» материал о по-
гибших из Челябинской области появился совершенно случайно?

А последствия «медиаменеджеры» точно хорошо подсчитали? 
Самым правильным было бы автора, выпускающего редактора и 

коммерческого директора, которому принесли этот грязный контракт, 
как следует допросить. Лучше сразу в СИЗО. Учитывая общественную 
опасность.

Если просто идиоты - отпустить. С запретом на профессию.

Loseva
Лёша Мартынов. 28 лет. Начальник отдела в правительстве Москвы. 

Друг и коллега моих близких друзей.
Мобилизован 23 сентября. В юности служил в Семеновском полку 

(это где нужно маршировать). Боевого опыта ноль. Был отправлен на 
фронт практически через несколько дней . Погиб  геройски 10 октя-
бря.

Военные начальники, сейчас не время врать. Вам вообще нельзя 
врать, а сейчас - преступление. 

Прошу молитв об упокоении  воина Алексея.

Образ будущего
На фоне слухов о завтрашнем прошении об отставке Шойгу (кото-

рые третьи, четвёртые и далее силы используют для атак по армии в 
целом), Сергей Кужугетович усиливает личную охрану. Что может го-
ворить о нарастании напряжённости по всему контуру. В том числе о 
планах мести и диверсий из-за рубежа.

С сегодняшнего дня в комплексную защиту Министра обороны вхо-
дят новые бронеавто повышенной проходимости и максимального 
уровня защиты, новые люди в личной охране, новые средства РЭБ. 

Охрана главы Генштаба Валерия Герасимова чуть меньше, но тоже 
усилена.

Николай Стариков
Для тех, кто еще не понял, почему от преступного киевского режи-

ма должна быть освобождена ещё не только Харьковская область, но 
и вся оставшаяся территория б.УССР.

Последствия упавших обломков ракет над Белгородом:
— Сильно повреждены два автомобиля – «Тойота» и «Газель» – сто-

явших под многоэтажкой на улице Губкина
— Из пострадавшего дома эвакуировано 100 человек
— В квартире на верхнем этаже повреждены перекрытия, также 

https://t.me/sevenandmedia/4950
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почти уничтожен технический этаж
— Пострадал фасад двухэтажного торгово-офисного здания, кото-

рое находится рядом с многоэтажкой
— Данных о пострадавших людях нет

GREY ZONE
Наиболее вероятный и самый распространённый вариант – упала 

остаточная часть ракеты от ПВО, и наименее вероятный – обломки ра-
кеты противника. 

В принципе, это подтверждает не только фото, где демонстрирует-
ся характер повреждения многоэтажки, но и видео с попаданием.

Что-то знаю / Павел Данилин
Удары по Белгороду требуют ответа. Хотя бы в виде полного выклю-

чения электричества на северной Украине. А также надо постараться 
отбросить ВСУ за пределы Харьковской области.

Хватит ли сил?

Zаписки авантюриста
Любопытные новости. Тут наши на днях многоэтажку разнесли в За-

порожье, так хохлы на говно изошли рыдать. Из заслуживающих до-
верия источников стало известно, что в этом доме проживали семьи 
трёх офицеров артдивизиона 95 бр ВСУ. И есть мнение, что это не кар-
ма, как было в Днепропетровске (там случайно распылили на атомы 
семью украинского ракетчика), а прям уже новый подход. Итак, запом-
ните. Соседство  с украинскими военными смертельно опасно, мы не 
спрашиваем квартиру и подъезд, мы сносим дом.

Образ будущего
Что известно по обменам, в том числе по тому, вокруг которого столь-

ко слухов. 
Состоявшийся обмен прошёл по формуле 4 к 1. За 160 бойцов ВСУ 

и «Правого сектора» было отдано 32 бойца Росгвардии из Чеченской 
республики и 8 очень сильно покалеченных бойцов ВС РФ. Кроме того 
состоялся обмен телами погибших бойцов 200 на 200. Обмен со сто-
роны Украины курировало ГУР, с российской стороны спецы из «Ахма-
та» и представители ДВКР. Ждём верификации от Кадырова.

Следующий обмен может состояться через две недели и будет пре-
имущественно состоять из обмена тел погибших и обмена мобилизо-
ванных ранее граждан РФ по формуле 1 на 5 азовцев плюс 5 бойцов 
ВСУ. Обмен готовится по линии Минобороны РФ и ВСУ. На сегодняш-
ний день, по неподтвержденной пока МО информации, в плену у ВСУ 
находятся 7 ранее мобилизованных граждан России.

Национальный Z Курс
Пригожин пишет, что уже ошибся в политическом выборе сдуру под-
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держав не тех. Евгению Викторовичу надо бы с удвоенной аккуратно-
стью подходить к поддержке новых лиц. Особенно стоит присмотреть-
ся к подготовленному по программам США и кричащему долой Пути-
на Прилепину и его старшему сопартийцу белоленточнику Миронову, 
те ли они патриоты, за которых себя выдают...

Образ будущего
Об одном из «трижды героев» СВО в высоких кабинетах башен од-

ной службы на Вернадского говорят сегодня так: из бывших зеков пол-
ководцев не получается. 

Если ему дать поручение собрать батальон из зэков, в итоге все рав-
но выйдет вооруженная ОПГ. Которая ещё и других начнет учить вое-
вать, угрожая саперной лопаткой и автоматом. 

На наших глазах на фронтах российской политики криминальный 
авторитет «Саша Белый» превратился в окопного «Сашко Билого», ко-
торый если что-то и умел, так это плодить врагов. 

Рецептура военно-полевой кухни опасная. Паханом ведь хочет стать 
каждый член банды.

Захар Прилепин
До встречи на латиноамери-

канской земле!
Всех с Днём независимости 

индейцев и будущего великого 
антиамериканского сопротив-
ления.

BRIEF
Президент Эммануэль Ма-

крон заявил, что Франция не 
применит ядерное оружие, если 
Россия прибегнет к тактическо-
му развертыванию его против Украины.

«Наша доктрина опирается на коренные интересы нации.  Они чет-
ко определены и не будут задействованы напрямую, если, например, 
в Украине, в регионе, произойдет баллистическая ядерная атака», — 
сказал Макрон.

БП online
Макрон сообщает, что по Украине можно, в принципе, ебануть

Логика Маркова
К сожалению, ядерная риторика пошла на спад только от России. 

А страны Запада продолжают накачивать ядерную риторику. Главный 
посыл, - НАТО нанесет военный сметающий неядерный удар по ар-
мии России на территории Украины, если Россия применит тактиче-
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ское ядерное оружие на Украине.

Юрий Баранчик
Смешные ребята в ЕС - они забывают добавить маленький пустячок 

-что как только Европа попробует уничтожить армию России, сама Ев-
ропа будет просто стерта с лица Земли. Потому что любое сказаннное 
А влечет за собой Б, пусть оно и не произносится.

Что-то знаю / Павел Данилин
Как трогательно Боррель и Макрон толкают нас к тому, что приме-

нение Ядерного оружия на Украине пройдет безнаказанно. Типа, ни-
чего вам не будет. Только мы очень расстроимся и рассердимся на вас. 

Ага. Ага.
Пройдет то пройдет, может быть. Но в чем смысл применения ЯО 

на Украине? Что там сейчас есть такое, чего нельзя сделать обычным 
вооружением? Ну, если не резать хвост по частям?

Если представить гипотетически - каковы могут быть условия при-
менения ЯО на Украине? 

Первое утверждение. Аксиома. Мы ведем сейчас на Украине вой-
ну с НАТО. Да, пока напрямую НАТО свои контингенты не посылает. 
Пока все это якобы «наемники». Но оружие - их, командиры - их. Це-
лые подразделения - их. Поэтому, кстати, в последнее время такая 
ожесточенность атак и такие зверства карателей там, куда им удается 
проникнуть. 

Второе утверждение. Сроки, когда НАТО направит официальные 
контингенты на Украину - обозримые. 

В моменты, пока официально контингенты не направлены возмож-
ность нанесения удара ЯО - допустима, поскольку это не будет озна-
чать удар по НАТО. Хотя очевидно, что целями как раз и должны бу-
дут стать те самые натовские наемники итд. Но есть ли стратегический 
смысл для нанесения такого удара? Вопрос очень спорный. Трудно 
представить себе концентрацию «наемников» такого уровня, что для 
их одноразового уничтожения не необходимо, но можно будет при-
менить ЯО. Ну не кучкуются они так. 

В момент входа официальных подразделений НАТО на Украину на-
несения ядерного удара будет означать прямой конфликт. А ведь, вход 
этих войск на Украину будет параллельно открывать возможность для 
формального разделения этой страны - 404. 

Таким образом, нанесение ядерного удара со стратегической тз не 
выглядит оправданным.

Как выглядит применение ЯО с геополитической точки зрения?
Пока очевидно плохо выглядит. Несмотря на то, что в мире все по-

нимают, что Россия ведет войну с НАТО, формально операция прово-
дится на территории Украины. И получается, что большой брат, пыта-
ющийся освободить хату младшего брата от манкуртов в какой то мо-
мент решает сжечь саму хату и параллельно оттяпать руку по локоть 
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младшему брату. Некрасиво выглядит. А тот момент, когда, повторюсь, 
НАТО сбросит маски и потащит свои контингенты на Украину офици-
ально - тут мир точно будет против применения ЯО, так как это будет 
означать очень вероятное начало ядерного апокалипсиса. 

Конечно, демонстративно взорвать ядерную бомбочку в районе 30 
км от Львова где-то около Мостиски - на ж/д узловой, довольно близ-
ко к польской границе было бы можно. Но, повторюсь, стратегический 
смысл этой меры от меня целиком и полностью ускользает. Устраше-
ние украинцев и европейцев в связи с этой атакой выглядит сомни-
тельно. Итд итп.

В общем, если бахать, то надо бахать в труху. 
И быть готовым к последствиям.
А просто так бахать - глупо.

Объясняет Readovka
Людоед с улыбкой гуманиста: Европа готова к превращению Укра-

ины в ядерный полигон
<...>
Итог: дорогие русские, мы готовы к вашему ядерному удару по Укра-

ине. То, что вы это сделаете для уничтожения нашего вооружения, нас 
не пугает. Наши компании получили контракты, и мы произведем но-
вое. А еще мы будем гадить вашей инфраструктуре, и вообще гадить, 
но со стороны. Всегда Ваши, просвещенные европейцы.

МИГ
Прямо провоцирует. Запишем этого Борреля в разжигатели атом-

ной войны.
После ковида глобальный капитализм окончательно потерял свои 

последние мозги.

Захар Прилепин
Глава дипломатии ЕС Жозеп Боррель заявил, что обеспокоен слиш-

ком большим числом воздержавшихся при голосовании на Генассам-
блее ООН по резолюции, которая не признала референдумов на «ок-
купированных украинских территориях».

Воздержавшихся было 35, среди них – Китай, Индия и Пакистан.
Напомню, что в Европе живёт 747 млн человек, а в Китае, Индии и 

Пакистане - свыше 2,5 млрд.
Белые господа оборзели.
«Эй вы, желтокожие, краснокожие, цветные, чё за фигня у вас? Бы-

стро построились! Сипаи, мать вашу. Ну-ка, сюда идите, будем перчат-
кой вас по лицу учить!..»

А потом -
«Орки взяли и вышли».
Однажды это случится.
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Сергей Миронов
Голосование в Генассамблее ООН с осуждением референдумов в 

Новороссии доказывает неэффективность этой организации. Необхо-
димо создавать новые международные структуры, неподконтроль-
ные США, которые сделают невозможными «цветные революции» и 
Майданы.

Голосование в Генассамблее ООН, которым так загордились США и 
их вассалы, на самом деле показывает бессмысленность этой органи-
зации. Причем уже не в первый раз. Чем дальше, тем все более оче-
видно, что ООН ничего не решает и не делает мир лучше. Геноцид рус-
ских в Донбассе продолжался восемь лет – эти бюрократы из нью-йорк-
ской штаб-квартиры что-то сделали? Нет. Зато, когда Россия решила 
это прекратить, в ООН устроили представление, где у США была еще 
одна возможность показать миру свое доминирование. Именно поэ-
тому такие независимые страны, как Китай и Индия, отказались уча-
ствовать в этом цирке и воздержались при голосовании.

На результат голосования прямым образом повлияла политика за-
пугивания и подкупа, которую многие годы США проводят на площад-
ке ООН и по другим каналам.

Кроме того, во многих странах, в том числе и дружественных Рос-
сии, есть свои территориальные и национальные проблемы, что так-
же объясняет их позицию в ООН.

МАРДАН
Россия пыталась помешать Западу добиться широкой поддержки, и 

предложила сделать голосование тайным, но ей в этом было отказа-
но. Не сказать, что мы потерпели полное фиаско, но эффект был оглу-
шительным. Разбор результатов по количеству населения голосовав-
ших стран и величине их ВВП выглядит уже неубедительным – мы про-
играли. 

Сумеречный Байден заявил, что США и ООН не потерпят «незакон-
ных попыток аннексии», поставив нас на одну полку с Гитлером. Това-
рищ Сталин, создавая ООН в победном 45-м году, явно не предпола-
гал такого конфуза. И уж точно не думал, что Албания сможет затре-
бовать открытое процедурное голосование вопреки предложениям 
России.

Друид
ПАСЕ одобрила резолюцию, согласно которой политический режим 

в России признаётся «террористическим», членство РФ в Совбезе ООН 
– нелегальным, а скорейшее создание международного трибунала и 
поставка ВСУ систем ПВО – необходимыми. За всей нелепостью этого 
решения прослеживается одна важная линия. 

Англосаксы начинают через различные международные организа-
ции, за счёт последних решений ООН и ПАСЕ, готовить почву для при-
знания России государством-споносором терроризма. Сюда же вхо-
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дят и попытки сделать Россию страной-изгоем.
Вариантов ответить на эти решения в дипломатическом поле не-

много, да и они бесполезны. В военном – не рационально. А вот пред-
принять экономические меры, к примеру, перекрытие газа, который 
до сих пор поставляется в Европу через Украину – будет разумной и 
приемлемой мерой.

Старая площадь
Парламентская ассамблея Совета Европы приняла резолюцию, в ко-

торой назвала Россию страной с террористическим режимом.
Поздравляем страны Европы, которые покупают газ, нефть и ТВЭЛы 

для атомных станций у «страны-террориста».
Так держать ребята, ваши денежки идут на хорошее дело!

Захар Прилепин
Владимир Сальдо обратился к руководству Российской Федерации 

с просьбой помочь в организации выезда жителей Херсонской обла-
сти:

«В конце сентября Херсонщина сделала свой выбор - на референ-
думе подтвердила своё желание войти в состав Российской Федера-
ции, восстановить историческую справедливость.

Мы знали, что такое решение не будет признано властями Украины 
и ожидали, что они начнут нам мстить. Так и получается - ежедневно 
ракетным ударам подвергаются города Херсонской области: Херсон 
и Новая Каховка, Голая Пристань и Чернобаевка. Эти ракетные удары 
приносят серьёзный ущерб, в первую очередь, жителям. Цели, по ко-
торым бьют ракеты - это гостиницы, жилые дома, рынки, там, где мно-
го мирного населения.

В связи с этим, руководством херсонской Администрации было при-
нято решение организовать возможность выезда херсонских семей в 
другие регионы Российской Федерации для отдыха и учёбы. В первую 
очередь - для жителей правобережья. Но одновременно мы предло-
жили всем жителям Херсонской области, если есть такое желание, что-
бы обезопасить себя от последствий ракетных ударов, тоже выехать в 
другие регионы». 

Здесь помимо очевидного смысла (людей действительно надо бе-
речь) - есть ещё и не слишком завуалированный.

Обстреливают, конечно же, не только Херсон, но и ДНР, и ЛНР, и За-
порожскую область.

Однако лидеры этих регионов с подобными обращениями не вы-
ступали.

Сальдо, возможно, имеет в виду примерно следующее:
- если у военного руководства РФ есть в планах перенести боевые 

действия целиком на левобережье, или, может быть, даже в те или 
иные городские агломерации, или какие-либо иные подобные планы 
- помогите заранее осуществить массовую эвакуацию. Как минимум, 
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жителей правобережья.
Чтобы потом Сальдо не обвинили, что он не успел всех эвакуиро-

вать.  
Чтобы потом, упаси Бог, из Херсонской области не поступали ново-

сти, как вдруг оказавшиеся там неонацистские ублюдки расстрелива-
ют учителей и врачей.

Сальдо сигнализирует: не допустите здесь Балаклеи, Изюма, Купян-
ска.

Так понимаем это обращение.

Кирилл Стремоусов
Никакой эвакуации в Херсонской области нет и быть не может. 
Обращение губернатора Владимира Сальдо к руководству Россий-

ской Федерации с просьбой помочь в организации выезда  жителей 
Херсонской области на временное прибывание и отдых в другие субъ-
екты Российской Федерации не является призывом к эвакуации. 

Обстрелы Херсонской области со стороны укронацистов уже забра-
ли много жизней мирных граждан региона. 

Мы призываем жителей Херсонской области сохранять спокойствие 
и не поддаваться паническим настроениям. 

Херсонская область это субъект Российской Федерации.

Холмогоров
Очень надеюсь, что эвакуация из Херсонской области это подготов-

ка не к «перегруппировке», а напротив - к героической обороне при 
которой гражданские будут и впрямь ни к чему.

МАРДАН
На фоне таких новостей, погруженность наших начальников в тему 

Турецкого газового хаба выглядит немного странно.

Стрелков+
ПОЧЕМУ МЫ АТАКУЕМ МАЛЫМИ СИЛАМИ, С ТРУДОМ, НО ИДЁМ 

ВПЕРЁД? 
Если мы застынем в обороне, мы из охотников превратимся в дичь. 

ВСУ пытаются перехватить инициативу, старыми методами - концен-
трируют войска на Харьковском и Запорожском участках. 

Но момент упущен. Вернее, мы уже не даем им воспользоваться. 
Теперь нет мелочей в нашей обороне, и она построена классически. 

А мы медленно, но идем вперед. Мы теперь сами раздергиваем 
противника, он понимает, малейший промах, и Россия ударит в про-
блемном направлении сильней. 

Так мы ничего еще не начинали. Мы не торопим подготовку резер-
ва, ждем новоиспеченных солдат, прошедших полигон. Немного опы-
та и они превратятся в матерых бойцов. 
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Украина бойся.

Логика Маркова
Зеленский:» окружение Путина это щенки. Это даже не собаки. Ко-

торые выпьют по 50 грамм водки и кричат, что они применят ядерное 
оружие «. Мне одному кажется, что Зеленский специально пытается 
лично оскорбить членов Совета Безопасности России? Спровоциро-
вать их или показать, какие они терпилы и слабаки?

Захар Прилепин
ПРЕЛЕСТНО 
ТЕПЕРЬ КРЕСТОНОСЦЫ - ЭТО ТОЖЕ МЫ
Война Путина против Украины — часть «большого крестового похо-

да» против Запада.
Такое заявление сделал канцлер Германии Олаф Шольц в сегодняш-

ней речи на саммите прогрессивного управления в Берлине, сообща-
ет Sky News.

«Владимир Путин и его помощники очень ясно дали понять: эта во-
йна идет не только за Украину.

Они считают свою войну против Украины частью более крупного 
крестового похода, крестового похода против либеральной демокра-
тии», — сказал он.

1941-й и 1812-й, напомню, сопровождались ровно такой же дема-
гогией: Русские Варвары Собираются Уничтожить Европу.

Умный еврей при губернаторе
Индеец Зоркий глаз заметил, что у сарая… то есть, простите, 
Канцлер Германии Олаф Шольц в ходе саммита по прогрессивно-

му управлению в Берлине заявил, что спецоперация России на Украи-
не является частью «более широкого крестового похода против либе-
ральной демократии».

Vоенкор Котенок Z
Шольц, педантично следуя санкционному курсу Белого дома про-

тив России, довел экономику Германии до ручки. Теперь приходится 
оправдываться перед разгневанными бюргерами. И канцлер не на-
шел ничего лучшего, чем снова обвинить во всем президента РФ Вла-
димира Путина.

На конференции в Берлине канцлер отметил, что «война касается 
не только Украины», подчеркнув, что российская власть рассматрива-
ет СВО как «часть большого крестового похода». 

«Крестового похода против либеральной демократии, крестового 
похода против международного порядка, основанного на правилах», 
- уточнил специально Олаф Шольц. Из его речи становится понятным, 
что своих избирателей он держит за идиотов. Хотя в этом есть доля 
правды, ведь кто-то же проголосовал на выборах за Шольца и Бербок 
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— экономических убийц Германии.
В XXI веке не Россия ополчилась на Запад, а он двинулся на нее. 

Либеральная демократия не терпит, если существуют свободные от 
гей-парадов страны. Она не переносит на дух традиционные ценности 
народов, стараясь насадить везде потребительство и духовную импо-
тенцию. А международный порядок, правила которого так защищает 
Шольц, разрушили США, наплевав на все договоры и обязательства, 
уставы ООН, ВТО и т.д. 

Своими высказываниями Шольц, демонизируя Путина, камуфлиру-
ет все то, что ведет Европу к гибели. Лучше бы в Германии правила ку-
харка, а не этот очумелый политический колбасник…

Политджойстик/Politjoystic
Такие пробросы появляются регулярно. Володин говорил, что «ис-

ходя из вызовов, которые есть, и угроз, которые в мире существуют, 
не нефть и газ наши преимущества. Как вы видите, и нефть, и газ мо-
гут падать в цене. Наше преимущество – Путин, и мы его должны за-
щитить». Это было сказано, когда принимали поправки в Конституцию 
и было ясно зачем. Почему сегодня Степашин ставит эту тему в фокус 
внимания, когда до стандартного срока выборов Президента России 
еще полтора года - непонятно. 

...
Сергей Степашин: Путину нужно остаться на посту Президента по-

сле 2024 года, сейчас замены нет.

Политджойстик/Politjoystic
Смена Президента Путина на преемника возможна лишь при мире и 

гарантиях сохранения мира. И в этом есть определённый смысл. Уход 
Путина с поста Президента - это великая ценность для западных элит. 
Уходя, он заберёт на себя все последствия СВО. И, конечно, Запад по-
пытается нас обмануть. 

…
Но, они не понимают, что новая Конституция России позволяет Пре-

зиденту Путину сохранить контроль и если надо будет вернуться на 
этот пост, он вернётся в любой момент. 

…
Только, если не будет измены.

Alex Parker Media
Евгений Пригожин: «Думаю, сейчас не время законов, сейчас вре-

мя действий».

Логика Маркова
После теракта спецслужб США против Северного потока, который 

имел целью отрезать Германию и Европу от газа из России, спецслуж-
бы США и Польши произвели теракт на нефтепроводе Дружба, по ко-
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торому нефть из России идет в Европу. Европа в шоке. Все знают, что 
это все взрывают американцы. Но от всех требуют говорить, что это 
русские сами взрывают свои газопроводы и нефтепроводы. Так види-
мо и происходит уничтожение Европы.

Сергей Миронов
Диверсия на нефтепроводе «Дружба», которую власти Польши за-

стенчиво называют «утечкой», – это плохой сигнал на только для Гер-
мании, куда, собственно, и шла нефть, но и для Украины.

Про Германию все понятно: американцы, которые ранее уже оста-
вили немцев без газа, перешли к энергетической и инфраструктурной 
войне со своим заклятым союзником. Напомню: ФРГ больше всех про-
тивилась усилению США в Европе. Непокорных наказывают, не гну-
шаясь никакими средствами. Включая такие вот диверсии, которые 
вполне можно назвать терактами с учетом тяжести социальных по-
следствий для европейцев.

Дальше начинаются плохие новости для Украины (хотя, казалось 
бы, куда хуже?). Недавние ползания на натовской паперти не принес-
ли киевскому режиму ничего, кроме новых обещаний поставить си-
стемы ПВО. Правда, не сейчас, а как-нибудь потом, когда изрядно по-
издержавшиеся члены альянса поскребут по сусекам и скинутся на 
подаяние. Германия, к примеру, одну (!) такую систему уже постави-
ла, а другие обещает в 2023 году. Напомню: во время российского ра-
кетного удара в понедельник, по данным Киева, было использовано 
более 80 ракет. Арифметика и общий расклад явно не в пользу банде-
ровцев. Такими темпами им скоро придется, как в 1945-м, уходить в 
леса или прятаться по натовским квартирам.

Действия США говорят о том, что они всерьез переходят к удуше-
нию и порабощению немецкой экономики – ведущей экономики ЕС 
и всего мира. Спасение неонацистского режима любой ценой точно 
не входит в их планы, да и никогда не входило. Комик Зеленский по 
большому счету свою роль отыграл: развязал войну, за которую теперь 
расплачиваются в первую очередь европейцы. Теперь вопрос только 
в том, чей крах наступит раньше: киевской хунты или Евросоюза.

Хроники заката цивилизации
Почему не надо бояться «соевой эмиграции»
Прежде всего она совсем не столь велика, как ее стараются предста-

вить оставшиеся в России либералы. К тому же немалую часть ее со-
ставляют специалисты из ИТ сферы, которые в массе своей люди апо-
литичные или даже вполне патриотичные, а эмиграция их была вы-
нужденной и связанной с необходимостью беспрепятственной рабо-
ты на иностранных заказчиков. Осуждать их  за такой поступок, пожа-
луй, не стоит. Большая часть из них вернется, как только произойдет 
стабилизация ситуации.

А вот отъезд разнообразных креаклов, которые и составляют лицо 
«соевой эмиграции» - это дело исключительно полезное. Потому что 
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казалось - эти паразиты будут здесь всегда. Но тут случилось чудо - кло-
пы добровольно бросили сосать кровь своей жертвы и ушли. В Рос-
сии после 1991 года сложилась уникальная ситуация, в ней абсолют-
но сознательно, при немалой государственной поддержке, целена-
правленно взращивался целый социальный слой, который на систем-
ном уровне ненавидел свою страну. И при этом был готов жадно по-
глощать все те блага, что ему доставались. Эти люди проникли всюду, 
они сформировали значительную часть культурной элиты РФ, продви-
гали везде только «своих», развивали только то, что было интересно 
им самим и были готовы сражаться за то, чтобы не пустить в оккупи-
рованную ими сферу деятельности представителей русского народа, 
русской национальной мысли.

Пользы от этих людей не было решительно никакой, а вот вред был 
и вред гигантский. 30 лет нашей истории мы потеряли на то, что все 
эти дегенераты самовыражались за наш счет, при этом старательно 
попукивая в сторону русского народа. Современная культурная драма 
России заключается в том, что вместо языка, нам как рыбе-луциану 
подсадили мокрицу-паразита, который сначала сожрал русский язык, 
а затем стал, сознавая свою незаменимость, выделываться и гадить.

Потому что по-иному паразиты просто не умеют существовать.
То что они уехали и сейчас сжигают все мосты за собой - величайшее 

благо. Ведь если они надумают вернуться, наша власть охотно примет 
их назад, в свои распростёртые объятия.

BRIEF
Россия не будет поставлять нефть в страны, которые ввели потолок 

цен, независимо от его уровня — Новак.

Умный еврей при губернаторе
Эскалация даже более важная, чем военная.

ПолитФорум
Модест Колеров:
«Территория б. УССР будет территорией НАТО. Не государство, а тер-

ритория. Поэтому она должна быть максимально сокращена. Но не за 
счёт включения бандеровской вотчины во главе с Киевом в состав Рос-
сии».

Логика Маркова
План «5 ударов Байдена» или «цепочка мести» может быть реали-

зован в ближайшее время. 
1. Несколько масштабных терактов со стороны Украины на терри-

тории России. В качестве мести за массированные ракетные удары по 
Украине с 10 октября. 

2. США наносят удар тактическим ядерным оружием по территории 
Украины и обвиняют Россию в нанесении удара ТЯО по Украине. По 

https://t.me/rusbrief/61614
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какому нибудь русскому городу. В качестве мести за масштабные те-
ракты. Спутниковое слежение есть только у США, Британии и России. 
Никто кроме них не сможет сказать ничего конкретного.

3. Страны НАТО наносят массированный неядерный ракетный удар 
по армии России на бывшей территории Украины. В качестве мести за 
применение Россией ТЯО. 

4. Армия Украины при поддержке массированных ударов стран 
НАТО переходит в наступление и устанавливает контроль над боль-
шей частью территории бывших областей Украины.

5. Партия Байдена триумфально выигрывает выборы в Конгресс 
США, а сохранение контроля над Конгрессом позволяет Байдену бал-
лотироваться на пост президента в 2024 году.

6. Выборы в Конгресс 8 ноября. Поэтому возможный срок реализа-
ции плана вторая половина октября.

Larkin
Не могу отделаться от мысли, что Фауда это сериал про то как семь 

жидов мешают людям жить. Новый день – новая попытка пролезть 
без мыла в чужую жизнь, без малейшего стеснения и саморефлексии. 
Создатели сначала показывают как убивают арабов, а только потом 
вдогонку начинают рассказ о том какие эти арабы плохие. Такая буд-
ничная хуцпа, ибо сделано для тех, кого не надо убеждать, кто и так 
будет болеть «за наших».

Примерно также будут выглядеть украинские сериалы, если дать им 
развиться, ну или если бы у хохлов было чуть больше мозгов и своих 
людей в Голливуде. В сериале буквально каждый араб знает главтер-
рориста и готов сделать ради него что-угодно. Нет никакой градации, 
нет никаких полутонов, только месседж о том что буквально каждый 
араб это или террорист или пособник террористов.

В мире не будет спокойствия и стабильности без денацификации 
Израиля, этот гнойник рано или поздно прорвёт окончательно и пол-
номасштабно.

https://t.me/larkin_doc/9766
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ЧЕТЫРНАДЦАТОЕ ОКТЯБРЯ

Логика Маркова
Сегодня день позора ВСУ. Этот день сделали днем ВСУ, а это день 

фашистской украинской организации УПА, которая тесно сотруднича-
ла с гитлеровским фашистским режимом и воевала во время Великой 
отечественной войны против Красной армии в интересах фашистов и 
Гитлера. Руководство УПА все были фашисты по своим политическим 
взглядам, что подтверждается сотнями документов. Сегодня служить 
в ВСУ это значит служить фашизму и служить оккупанту и врагу Укра-
ины в лице США. ВСУ это как полицаи, которые служили немцам. По-
этому патриотический долг офицера и солдата ВСУ перейти на сторо-
ну Армии России, которая освобождает земли Украины от фашизма 
и оккупации. Кто остается в рядах ВСУ- должен быть понести суровую 
кару, которую понесли раньше полицаи и военные УПА. 14 октября 
день позора ВСУ.

Alex Parker Media
Шепнули интересное. Мы гораздо ближе к применению ядерного 

оружия, чем это может показаться. Тактические ядерные снаряды для 
гаубиц уже доставлены на Запорожское и Херсонское направления. 
Я так понял героическое контрнаступление хохлов решено останав-
ливать в том числе и с помощью тактического ядерного оружия. Там 
мощность небольшая 2-2.5 килотонны, но при грамотном использо-
вании может мало не показаться. Особенно тем районам, где войска 
концентрируются для нападения. Теперь становится понятно чего это 
НАТО решило в спешном порядке учения проводить по ядерному ору-
жию у границ РФ.

Alex Parker Media
Просто наверное многие еще упускают тот факт изменившейся ре-

альности, что Херсон уже является областным центром Российской Фе-
дерации. И если армия вражеского государства осуществляет атаку на 
такой крупный город Российской Федерации, то ядерная доктрина РФ 
позволяет применять для защиты территориальной целостности госу-
дарства ядерное оружие. И Путин в своем последнем обращении еще 
раз подчеркнул, что Российская Федерация применит любые средства 
для защиты государства. Получается, что не шутил.

Александр Ходаковский
В последнее время, чтобы что-то изменилось к лучшему, жизнь за-

ставляет смотреть на военное начальство через увеличительное стек-
ло, что военному начальству не нравится, но кредитная линия подо-
шла к концу, а чтобы получить новый кредит - нужно восстановить кре-
дитную репутацию. Но увлёкшись критикой начальства, мы как-то за-
бываем про вторую сторону медали - тех, кем этому начальству при-
ходится или предстоит командовать. 

https://t.me/logikamarkova/3826
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Группа наших ветеранов уже работает на сборных пунктах централь-
ной России, общается с мобилизованными, отвечает на вопросы, - и 
по результату первого дня работы сделала такой вывод: в основном, 
нормальные, но есть и всем недовольные провокаторы.... 

Мы знаем эту среду - из таких получаются потом первоклассные ма-
родёры и негодяи. В четырнадцатом таких хватало даже среди добро-
вольцев, и поэтому наше импровизированное СИЗО никогда не пусто-
вало. Такие даже убивали в спину своих командиров, когда те приво-
дили их к нормальному бою. 

Правда никогда не посредине, никогда не одинока - она у всех своя, 
как у ездока и кобылы. Истина одна, а правд много... Поэтому на на-
чальство нужно смотреть пристально и строго, но и солдатские коми-
теты - штука в армии архивредная. Одного не знаю, - как соблюсти ба-
ланс? Дашь начальству больше прав - оно неизбежно узурпирует по-
ложение. Дашь больше прав солдатам - победы не видать.... Где тот 
непредвзятый и объективный орган, который рассудит, а по необхо-
димости и осудит и тех, и других?

Логика Маркова
Илон Маск ведет себя как мужик. В ответ на хамство киевских об-

наглевших от безнаказанности политиков, он прямо заявил, что на-
кажет их. И больше не будет финансировать Старлинк для интернета 
на Украине. Все. Теперь только после полной оплаты или правитель-
ством Украины или Пентагоном. Это пока наверное единственное пра-
вильное заявление от западных лидеров на хамство киевских терро-
ристов. Все остальные западные политики униженно сносят все хам-
ские оскорбления. Лидер самоунижения и пресмыкания перед терро-
ристами это канцлер Германии Шольц. А Маск молодец.

Юрий Баранчик
Маск передал очень понятный сигнал от Трампа - в случае его при-

хода к власти, поддержка Украины со стороны США будет свернута. 
Соответственно, и войне конец - от укрорейха останется пшик, и даже 
не факт, что Польше дадут возможность взять под контроль 5-7 запад-
ных областей Украины. Естественно, у такого подхода масса оппонен-
тов, и не столько в США, сколько третьих сил, которым не нравится по-
добная перспектива. Поэтому провокации будут усиливаться.

ATOMIC CHERRY
Повреждение ж/д моста через Керченский пролив полностью ме-

няет стратегические расклады для российской группировки на южном 
направлении. В данный момент она де-факто отрезана от снабжения 
и функционирует за счет накопленных ранее запасов. Назвать ситуа-
цию критической сложно, т.к. грузы и подкрепления могут доставлять-
ся и по «сухопутному коридору», но с несколькими оговорками. При 
таком сценарии РФ будет вынуждена перейти на логистику автомо-
бильного типа – это влечет за собой кратное снижение грузопотока, 
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существенное увеличение времени доставки необходимого к линии 
фронта, а также целый ряд проблем организационного характера. 

Байки из Спасской Башни
«К сожалению, мир стал таким непредсказуемым, что мы не можем 

никому верить. Поэтому мы должны заботиться о своей собственной 
безопасности, сделать так, чтобы ни на один метр нашей земли не 
ступила нога оккупанта. Глава нашей страны провел ряд совещаний 
с силовыми структурами, введен режим контртеррористической опе-
рации. Действительно, была информация о том, что со стороны от-
дельных сопредельных государств планируются провокации, связан-
ные чуть ли не с захватом отдельных участков территории Беларуси».

Владимир Макей, глава МИД Белоруссии

Друид
Режим контртеррористической операции (КТО), введённый в Бело-

руссии, ещё не означает вторжение её войск на Украину. Скорее, нао-
борот: Александр Лукашенко даёт таким образом понять, что готов по-
могать России и предоставлять свою территорию как плацдарм. Также 
ожидается, что белорусские силовики начнут активнее развёртывать 
локальные операции по выявлению украинских ДРГ и разведчиков, 
предоставляющих данные о перемещении техники и войск по терри-
тории страны.

Книга Носовича
По Белоруссии в связи с новостью о введении режима контртерро-

ристической операции полилось много пены. Главные утверждения: 
1. В Белоруссии началась скрытая мобилизация, 2. Белоруссия гото-
вится принять участие в СВО России на Украине. 

Так вот. 
1. Все признаки скрытой мобилизации в Белоруссии были видны с 

лета этого года. Так же, как и в России, где частичная мобилизация на-
чалась вовсе не 21 сентября;

2. Белоруссия уже принимает участие в специальной военной опе-
рации России на Украине. Под задачи СВО сейчас заточена вся её во-
енная инфраструктура, в том числе военно-техническая, в том числе 
военно-промышленная. Посмотрите, как используется сейчас 140-й 
ремонтный завод в Борисове. 

Если рассматривать объявление контртеррористической операции 
как инструмент психологического давления на Украину, коим Белорус-
сия, безусловно, является (дамоклов меч, угроза Киеву с севера), то 
это тоже форма участия Белоруссии в СВО. Не вижу смысла для укре-
пления союзных отношений это все отрицать

Alex Parker Media
Ввод режима КТО в Белоруссии один из этапов подготовки к полно-
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масштабному участию в войне. Самое интересное должно начаться 
через 2 месяца.

Раньше всех. Ну почти.
«Это давно прописано: в связи с обострением введён режим такой 

повышенной террористической опасности. Поэтому мы начали про-
цедуры с развертывания союзной группировки войск, основу которой 
составляет, как я уже сказал, армия Беларуси, которая уже дополняет-
ся частями Российской Федерации. Все по плану», отметил Лукашен-
ко.

Друид
Посмотрев на реакцию общественности, связанную с возможным 

вторжением Белоруссии на Украину, белорусские власти решили сде-
лать пару шагов назад. Утром глава МИД Владимир Макей объявил о 
введении режима КТО на территории Белоруссии, позже Александр 
Лукашенко заявил, что введён режим повышенной террористической 
опасности, а подытожил всё КГБ – опровергнув заявление В. Макея. 
Очередные шулерские ходы.

Kotsnews
Замначальника Генштаба ВС Белоруссии Виктор Тумар:
«Для обеспечения паритета в области военной безопасности и под-

держания мира в Республике Беларусь принято решение о создании 
Региональной группировки войск на нашей территории. 

Ее основу будут составлять Вооружённые Силы Республики Бела-
русь по штату мирного времени, а также отдельные воинские форми-
рования Российской Федерации. 

Региональная группировка войск (сил) Союзного государства явля-
ется исключительно оборонительным проектом. 

Буквально в ближайшие дни на территорию Республики Беларусь 
начнут прибывать войска российской составляющей Региональной 
группировки войск (сил). 

С ними будут проводиться плановые мероприятия боевой подго-
товки, направленные на повышение уровня выполнения задач по за-
щите Союзного государства».

Readovka
Российские войска выдвигаются в Белоруссию. Теперь уже офици-

ально
Судя по всему, информационный всплеск по поводу безопасности 

внешних границ Союзного государства и весьма громкие заявления бе-
лорусского руководства вылились в ожидаемый итог. Как заявил заме-
ститель главы белорусского Генштаба Виктор Тумар, в ближайшие дни 
в Республику начнут прибывать первые российские эшелоны. Усиле-
ние производится «для обеспечения паритета в области военной без-
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опасности и поддержания мира в Республике Беларусь». В группиров-
ку войдут «отдельные» формирования российской армии и войска РБ 
по штату мирного времени.

О численности российской помощи братской Белоруссии пока ни-
чего не сообщается, также нет информации о видах и родах прибы-
вающих войск. Отметим, что после изменения законодательства РФ в 
составе прибывающих частей могут быть и мобилизованные. 

Очевидно, что данная «перегруппировка» производится в том чис-
ле и для того, чтобы создать дополнительный элемент давления на 
кабинет Зеленского с целью принуждения к переговорам на россий-
ских условиях. Ранее президент Путин заявил, что переговорный про-
цесс с Украиной прекратился сразу после вывода войск из-под Киева. 
Напомним, что на этом направлении в начале СВО действовала имен-
но группировка российских войск, зашедшая с территории РБ.

ВЕСТНИК ПВО И ВКС
«Сегодня утром нашими ПВО были сбиты ракеты в районе Новоо-

скольского округа. Остатки упали в районе железной дороги. Повреж-
дены линии электропередач. Движение поездов временно приоста-
новлено. Ждём аварийные бригады. Уверен, что они очень быстро ис-
правят ситуацию и движение будет восстановлено. Буду держать вас 
в курсе. Самое главное - пострадавших нет».

Вячеслав Гладков, глава Белгородской области

WarGonzo
Снова охота на военкоров и блогеров. Как говорится, не прошло и 

полгода. От надёжных источников в различного вида/типа силовых 
структурах РФ до нас в очередной раз докатилась информация, о спу-
щенных сверху отдельными генералами и военноначальниками спи-
сках каналов и журналистов, которые якобы дискредитируют СВО и де-
ятельность Минобороны. К которым планируется (или кому-то очень 
хочется) применить уголовные/административные меры. Самого ши-
рокого профиля. 

В очередной раз и уже без удивления обнаружили в этих «враже-
ских списках» проект @wargonzo. Надо сказать, компания на этот раз 
попалась крайне разношерстная. Не будем акцентировать внимание 
непосредственно на себе (напоминать где, как и в каких условиях мы 
добываем информацию - думается, излишне). 

Выразим недоумение, как, например, в нежелательных для осве-
щения СВО каналах оказался тот же Рыбарь, проделывающий огром-
ную аналитическую и разъяснительную работу, в чьих патриотических 
мотивах сомневаться не приходится. Или, например, Подоляка - к ко-
торому, конечно, можно относится по-разному - но человек, на мину-
точку - собрал 200 млн. рублей на помощь фронту (то есть, кто-то в Ми-
нобороне украл, не снабдил фронт - а он собрал и снабдил и теперь в 
списке не заслуживающих доверия). Каким-то образом там оказалась 
и Потупчик, к которой у нас в проекте @wargonzo пусть и было всегда 

https://t.me/pvo_vks/6302
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неоднозначное отношение, но она собрала команду, которая во гла-
ве с Катрусей реально создаёт живой и по-настоящему не тривиаль-
ный контент об СВО (их обеих, кстати, недавно награждал орденами 
Пушилин). 

Не знаю как с остальными фигурантами - выстроить отношения с 
нами высокопоставленные руководители МО даже не пытались. Да, 
были заходы через посредников с финансовыми предложениями - де-
лать платные размещения во славу отдельных военноначальников, но 
мы принципиально против такого подхода. Мы не хвалим и не ругаем 
никого за деньги. Нашу позицию, впрочем как и наше молчание купить 
нельзя. Мы за здоровые и профессиональные отношения - именно в 
этом, думается, сейчас наиболее заинтересованы страна, общество и 
сама российская государственность.

Нам пишут из Янины
Список-то, список-то где, Сеня?

Русский тарантасъ
Огласите весь список мерзавцев-военкоров, пожалуйста! 
ПС
Если таким образом решили обновить и откорректировать слегка 

траченную информполитику, то в целом, ребята, у нас для вас плохие 
новости. Вообще, в целом, не только в области военной журналисти-
ки.

Анастасия Кашеварова
Вот военкор, мой друг Семён Пегов сообщает, что ходят слухи, что 

на военкоров и различные каналы, может и на меня (не знаю) хотят 
возбудить уголовные дела за дискредитацию МО.

Я очень надеюсь, что это слухи, не потому, что боюсь или что-то там 
еще. А потому что за Державу обидно. И если такое будет, то это еще 
больше расколет общество, а я хочу эволюцию, а не революцию.

Понимаете, в чем разница, Навальный - это политика. Народу на-
плевать на него, потому что он предатель. И вот эти уголовные дела - 
народу побоку.

Военкоры - это Родина. Народу на них не наплевать. Они бьются за 
страну, за ребята на фронте, хотят изменить ситуацию. Им больно ви-
деть, как по дурости и чванству гибнет наш генофонд. Когда сила ис-
пользуется идиотами и превращается в слабость. 

Надо вместе работать. В связке. И работать правильно, а не как при-
выкли - башлять деньги за молчание. 

Надеюсь, что это слухи. Иначе я вообще уже веру в адекватность 
власти потеряю. 

И да, сколько раз на меня писали справки, что я дискредитирую ко-
го-то. И ты стоишь в бессильном гневе, и как будто оправдываешься - 
я ж наоборот подняла вопрос, потому что этот своровал у государства, 

https://t.me/wehearfromyanina/941
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этот его прикрыл. Дискредитируют МО не военкоры, а вы сами, свои-
ми действиями. 

А знаете, если до этого дойдет, хорошо бы процесс был бы откры-
тым, чтобы стороны публично говорили о претензиях друг к другу. 

Давайте работать МО и вместе, не выиграете вы, не изменив ин-
формполитики, подхода к критике. Усмирите свою гордыню и мсти-
тельность, на кону страна наша.

Димитриев
Узнал сегодня, что попал в список каналов дискредитирующих СВО, 

подготовленный Минобороны. Попал туда вместе с военкорами, па-
триотическими блогерами и другими пропагандистами. Хочу заявить 
решительный протест! Я с этими людьми по одной статье идти не хочу. 
Они пол года помогали Минобороны лепить фейки и имитации, а те-
перь, когда уже можно, стали большими правдорубами. Нет-нет, в 
моей камере для политических место военкоров у параши.

MASH
Сразу девять российских военкоров и военкор-проектов рискуют 

попасть под уголовку о дискредитации ВС РФ. Это: Игорь Стрелков, 
Семён Пегов (WarGonzo), Юрий Подоляка, Владлен Татарский, Сергей 
Мардан, Игорь Димитриев, авторы GreyZone, Рыбарь и, внезапно, Кри-
стина Потупчик. Контент в их тг-каналах уже анализируют на наличие 
фейков, дискредитации и прочего запрещённого и наказуемого.

По нашей информации, заявление в Роскомнадзор с требованием 
проверить творчество вышеперечисленных авторов подписано лич-
но начальником генштаба. Со стороны генпрокуратуры дело ведёт на-
чальник управления по надзору за исполнением закона о федераль-
ной безопасности, терроризме, экстремизме и межнацотношениях. 
Повод — критика минобороны и его решений в ходе СВО.

Сколько продлится проверка — пока неизвестно. Но если состав пре-
ступления соберётся, а вина установится — военкоры или отделаются 
штрафом, или получат до трёх лет колонии.

СОЛОВЬЁВ
А кто то видел этот список, держал его в руках? Наши источники 

пока не могут подтвердить его существования.

Димитриев
А вообще сапоги из МО выбрали очень неудачное время для выяв-

ления врагов народа. Им бы фронт сейчас удержать, который они на-
сытили свежемобилизованными. В Луганской области вот-вот начнет-
ся. В Херсонской на правом берегу проблемы (как вы наверное дога-
дались после вчерашнего заявления об эвакуации гражданских). Со 
снабжением всей группировки после повреждения Крымского моста 
сложности, чтоб вам не лгали про его восстановление. (Если будут пре-

https://t.me/russ_orientalist/12184
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тензии, то напишу про мост отдельно). 
Командование получает подкрепление в виде свежемобилизован-

ных и распоряжаться ими будут ровно так же как и с личным составом 
в марте. Странно ожидать внезапной перемены в манере ведения бо-
евых действий. У них же сформировалась целая полководческая шко-
ла. 

Понесутся по стране похоронки. Пусть их будет немного, но соцсети 
сделают свое дело - каждая похоронка будет растиражирована на всю 
страну. Выяснится, что свежемобилизованных никто не обучал, не от-
бирал по специальностям, материально-технической базы не было, а 
про снабжение их на передовой забыли. Каждый такой случай будет 
в информпространстве как под увеличительным стеклом. 

Именно на это ВСУ нацелены сейчас - даже не на захват территорий, 
а на нанесение потерь. Так, например, хаймарсы будут применяться 
теперь шрапнельные для поражения живой силы, атаковать мобили-
зованных будут хорошо подготовленные за пол года пехотные части. 
Пленных будут снимать на камеру, оказывать помощь, публиковать 
это видео в интернете. Нацеленность - на внутрироссийскую аудито-
рию. 

И вот тогда произойдет самое главное - преобразование военно-
го конфликта в социально-политический. Тогда каждый наезд на ли-
деров общественного мнения будет выглядеть как попытка бросить 
спичку в костер. 

Занимались бы вы своим делом, товарищи офицеры.

Раньше всех. Ну почти.
Депутат Мосгордумы Кирилл Щитов получил обращение от москви-

ча, согласно которому его сыну около входа в столичный метрополи-
тен вручили повестку в рамках частичной мобилизации для явки в во-
енкомат Бабушкинского района СВАО. 

Информацию о случившемся направили в военную прокуратуру, 
сказал ТАСС Щитов. Ранее в телеграм-каналах появились публикации, 
подкрепленные видео и фото, согласно которым в Москве начались 
«облавы» на мужчин призывного возраста у станций метро «Марьина 
роща», «Новокосино» и «Алексеевская», где повестки вручали всем 
подряд, если нет справки о брони.

Старовойтов о политике
Сенсация сегодняшнего дня - раздача повесток у метро в Москве, 

это, конечно, удар не по Минобороны и Шойгу, как предположили 
многие комментаторы. Полицейские облавы в Москве, это удар по 
репутации мэра Москвы Сергея Собянина. Которому, напомню, в сле-
дующем году предстоят перевыборы. 

Собянин всегда считался защитником и покровителем москвичей 
от общефедеральных инициатив, «мэром здорового человека» и тем, 
кто делает жизнь москвичей безопаснее и комфортнее - этот имидж 
он создавал годами, не считаясь с затратами. И тут такая вот подстава, 

https://t.me/bbbreaking/138360
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вызывающая резкое возмущение избирателей. 
То что мы наблюдаем: 
а) начало избирательной кампании в Москве и б) игра федераль-

ных элит на проблемах СВО.

Логика Маркова
Военкомат Москвы опроверг информацию ряда сми о раздаче по-

весток у станций метро. Логично в этом споре поверить военкома-
ту Москвы. Поэтому что в России раздача повесток у метро не имеет 
смысла. В Украине, где 4 волны всеобщей мобилизации, действитель-
но, ловят мужчин и у метро и на пляже. А в России ведь частичная мо-
билизация и повестки идут только адресно. Ее нельзя вручить неиз-
вестно кому у метро. Поэтому разумность требует признать, что воен-
комат Москвы прав. А инфа о раздаче повесток у метро это сочетание 
ошибок, дезы от врагов, и желания поймать хайп у большинства.

МИГ
1. Сотрудники полиции, в рамках закона, имеют полное право по-

просить у вас документы для проверки на предмет уклонения от мо-
билизации (имеются основания полагать, что вы совершили это пра-
вонарушение, — например, возрастом похожи ️)

2. При отказе или их отсутствии они на вполне законных основани-
ях доставят вас в отдел

3. При проверке этих документов рядом с сотрудником МВД впол-
не законно может стоять представитель местного военкомата с план-
шетом

4. Который, если обнаружит вас в списке, вполне законно вручит 
вам повестку. Насколько нам известно, все эти разговоры про то, что 
она может быть заполнена только в военкомате - это просто разгово-
ры. Но даже если это так - ничто не мешает заполнить их заранее - по 
своему району.

5. Разумеется, то, что рандомному человеку на улице просто сходу 
выписывают повестку - это дичь и фейк. Но ... (см выше).

Логика Маркова
Мобилизация. Что в Москве.
1. Наряды милиции выдвигаются в разные точки.
2. Идет проверка документов. 
3. Если кто то по внешним признакам выглядит как тот, кто подхо-

дит под частичную мобилизацию, его приглашают в автобус.
4. В автобусе сидит работник военкомата. Он проверяет по базе дан-

ных, получил ли этот человек повестку.
5. Если повестка ему полагается, то ему ее вручают. Если нет, то нет.
6. Получив повестку, человек попадает уже в юридически обяза-

тельную ситуацию. Он уже не может отговариваться, что он не знал, 
что он подлежит мобилизации, потому что ему никто не вручил по-

https://t.me/logikamarkova/3828
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вестку.
7. В среднем в стране мобилизация 0,4%.
8.  В Москве мобилизация 0,2%.
9. Выполнена в Москве мобилизация наполовину, то есть на 0,1%. 
10. Это вынуждает власти проявлять активность.

МАРДАН
Облавы у метро? Серьезно? А не хотите сегодня вечером облавы в 

ночных клубах Москва Сити провести? Или боитесь «принять» не того, 
кого надо?

Если данный факт подтвердится, расправа над инициаторами, а так 
же непосредственными начальниками должна быть показательно же-
стокой.

Хватать людей на улице имеет смысл, только когда уже выгребли 
подчистую всех. А это далеко не так.

Блокируешь любой столичный офисный центр (класса А или клас-
са Б - никакой разницы) и в течение часа выполняешь любой план по 
мобилизации.

Раньше всех. Ну почти.
В администрации Петербурга подтвердили РБК, что в подъездах до-

мов в городе начали появляться сотрудники военкоматов и полиции, 
по словам чиновников, это «группы оповещения».

МИГ
Петербургские власти заявили РИА Новости, что вручение некото-

рым жителям Калининского района повесток на выходе из дома вы-
звано необходимостью оповестить о своевременной явке в военко-
мат и что противоправных действия эти «группы оповещения» не со-
вершают

Александров пишет
Похоронок будет много, к сожалению. Очень много. Донбасская фор-

мула негласная про 2.5 недели с момента захвата человека на улице 
до момента гибели или плена, я смотрю, и к российским «мобикам» 
уже вполне применима.

Говорит Долгов 18+
Все почему-то накинулись на директора СВР Нарышкина, который 

заявил, что переговоры России с Западом возможны, но для этого не-
обходимы определённые условия.

События этого года, а если брать глубже - последних восьми лет (и 
даже девяти, если вспомнить переговоры февраля-2014 в Киеве) - де-
монизировали в общественном сознании само слово «переговоры». 
Оно превратилось в жупел, способный мгновенно всколыхнуть напря-
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жённость в той или иной социальной группе. Нужно отметить, что ре-
зультаты многих переговоров сыграли в этом заметную роль.

Но сами по себе переговоры остаются единственной формой ком-
муникации между странами. Ничего другого не придумано. И ничего 
плохого в самих переговорах нет, важен их результат. СССР вон тоже 
вёл переговоры с фашистской Германией - требовал безоговорочную 
капитуляцию. Те переговоры, как мы помним, увенчались успехом.

Отстаньте уже от Нарышкина, человек сказал банальнейшую вещь, 
что стороны должны разговаривать друг с другом - а его тут же сме-
шали с известной субстанцией. Всё он правильно сказал. И никакой 
слабости здесь нет. Да, готовы. Да, есть определённые условия (читай 
- наши требования). В чём проблема? Давайте разговаривать, Россия 
всегда открыта к диалогу. А если не хотите - ваше право. У нас есть ка-
либры и кое-что помощнее. Выбирайте.

Раньше всех. Ну почти.
Власти Херсона рекомендуют жителям выехать в другие регионы 

РФ для обеспечения маневренности военных при зачистке террито-
рии от ВСУ — Стремоусов

Бульба престоловъ
Практически принято решение разменять Херсон на 3,5 деревни в 

ДНР и ЛНР.
Отсюда массированная АП-шная кампания в ТГ против демониза-

ции «сливов», «предательств» и «договорняков» — дескать, это ярлы-
ки от турбо-патриотов, а переговоры и компромиссы нужны.

Хотя хохлы параллельно и территории ЛДНР планируют отжать, там 
много кому плевать на кремлёвские договорняки.

Раньше всех. Ну почти.
Выезд из Херсонской области в другие наши регионы необходим 

для того, чтобы обеспечить максимальную безопасность людей, зая-
вил первый заместитель председателя Совета Федерации Турчак.

«Наши войска на правом берегу Херсона продолжают сдерживать 
попытки ВСУ прорвать оборону. Существует и угроза затопления тер-
ритории. Поэтому так важно людям на время выехать из Херсонской 
области. Чтобы наши ребята могли встретить укронацистов во всеору-
жии и уничтожить их, без потерь среди мирного населения», добавил 
Турчак.

Умный еврей при губернаторе
Эльфы живут в саду. Орки живут в джунглях. Джунгли подлежат унич-

тожению вместе с орками. 
Орки - это мы с вами. Нас собираются уничтожить. Вместе с обра-

зом жизни и надеждами на будущее. Так сказал Жозеп Борель. 
Нужно все время помнить: вот такую войну они ведут. Против нас. 

https://t.me/bbbreaking/138340
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Нужно сказать - для начала себе - да, ладно, мы все поняли. Наши 
джунгли (на самом деле тайга) должны уничтожить ихний сад. Чтобы 
и следов не осталось. А иначе нас не будет.

Умный еврей при губернаторе
Кстати, серьезным и внятным ответом на заявление Борреля мог 

бы быть официальный курс России на демонтаж всех европейских ин-
ститутов. Вплоть до полной независимости каждой из стран Европы.

МИГ
В Белгороде прилет в подстанцию. Часть города без света.

Николай Стариков
Мы должны понимать, что киевский режим и его западные курато-

ры бьют по авторитету российской власти.
Инфраструктура и удары по ней есть лишь способ достижения глав-

ной цели.

Логика Маркова
Белгород во тьме. Путин объявил, что массированные ракетные уда-

ры по энергоинфраструктуре Украины сейчас будут прекращены. Во 
всех городах Украины появился свет. 

И тут же погас свет в Белгороде. Потому что через несколько часов 
после заявления Путина ВСУ нанесли ракетный удар по ТЭС в Белгоро-
де. Вывод очевиден - чем Россия мягче, тем с Россией жестче.

Раньше всех. Ну почти.
Власти Белгородской области решили объявить каникулы во всех 

школах региона с понедельника, 17 октября, сообщил глава региона 
Вячеслав Гладков.

Бульба престоловъ
ВОВ: Ленд-Лиз не так много значил, основную тяжесть войны всё 

равно взяли на себя мы, воевал и победил СССР
СВО: Мы воюем не с Украиной, а со всем НАТО

МАРДАН
По итогам консультаций с Москвой и Киевом удалось «подойти бли-

же» к созданию зоны безопасности для Запорожской АЭС - гендирек-
тор МАГАТЭ Гросси

Это что вообще такое? Мы с хохлами делаем зону безопасности на 
территории России? Серьезно?

ГЮРZА
Укры выходят из Артемовска. 

https://t.me/governorsjew/4938
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ЧВК Вагнер и армия ДНР и РФ готовится к заходу в город.

Брюссельский стукач
Сейчас в сети часто появляется информация, что ВСУ отходят из рай-

она Артемовска.
Это не соответствует действительности.
Наоборот группировка ВСУ там усиливается в попытках сдержать 

штурмовые отряды «музыкантов», так как это пока единственный уча-
сток, где наши войска в принципе ведут активные наступательные дей-
ствия. 

Более того, по разведданным, изменился и качественный состав 
противника. Появляется все больше элитных подразделений, которые 
заменяют мобилизованных на позициях.

Логика Маркова
Путин заявил, что у России нет задачи уничтожить государство Укра-

ина.

Бульба престоловъ
Путин — о решении начать спецоперацию на Украине:
«Хочу, чтобы было понятно: то, что происходит сегодня — малопри-

ятно, мягко говоря. Но это всё то же самое мы получили бы чуть поз-
же, только в худших для нас условиях. Вот и всё. Так что мои действия 
правильные и своевременные».

——————
Дегенерат, БУКВАЛЬНО ЗАКЛЮЧИВШИЙ МИНСК, оказывается, зна-

ком с концепцией «сейчас в лучших условиях, или потом в худших».
Более того, ОН НАС ЕЙ УЧИТ. Потеряв уже под 25к убитыми и затра-

тив 8 месяцев времени на захват того, что в 2014 бралось за считан-
ные сутки и без боя. Учит нас, годами говоривших после Минска, что 
ВСУ усиливается и будет катастрофа.

И теперь эта сволочь рассказывает нам про СВОЕВРЕМЕННЫЕ ДЕЙ-
СТВИЯ. Автор самых позорно упущенных 8-и лет в истории геополити-
ки!

Подонок. Вот это подонок.

trainview
Как мотивировать бойца на подвиг? 
Сказать ему, что ты не хочешь уничтожать врага, на борьбу с кото-

рым боец должен отдать жизнь

Логика Маркова
Путин, главное, мне очень понравилось, что Путин ничего плохого 

не сказал о США и Европе. Это резко отличается от его многих высту-
плений предыдущий год и более. Почему Путин не ругал США и Евро-

https://t.me/brussinf/5093
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пу? Есть три версии.
1. Путин перестал на них обижаться и теперь воспринимает их не 

как бывших коллег, а как просто врагов до конца.
2. Путин хочет перейти к переговорам с США и ЕС и не оскорбляет 

их жёсткой критикой.
3. Глава Казахстана попросил Путина не ругать Запад на нейтраль-

ном саммите. Потому что участники боятся ссориться с США и ЕС.

Бульба престоловъ
А вообще, более жирного нахрюка послания Западу о переговорах 

я ещё от Пыни не видел.
Полное отсутствие обвинений США, ЕС и НАТЫ в Крымском мосте и 

разжигании войны — не испортить переговорный фон. Три миллиона 
украинцев в РФ, мынетакие и офигенная украинская культура, певучая 
мова — очевидный ответ на обвинения западных политиков, что Рос-
сия хочет уничтожить украинскую идентичность. Две недели мобили-
зации и не будет дополнительных волн — переход к обороне. Пора-
жение Украины как обтекаемое понятие — «мы готовы остановиться 
на достигнутом». Мы думаем над Зерновой сделкой, гуманитарные 
коридоры использовались для терактов — подпишите бумажку, или 
19 ноября не продлим (продлят, ещё как продлят!). Ударов больше 
не будет, нет цели уничтожить Украину — подтверждение, что удары 
были лишь приглашением к переговорам и самообороной.

Аудитория этого послания вообще не в РФ. Это предложение о по-
чётной капитуляции Западу. Пыня жалеет, что не может вести вооб-
ще всю политику кулуарно, через гонцов типа Абрамовича, Шрёдера 
и иных.

Только хохлы будут брать Херсон. А потом Крым. Дозаключался Мин-
сков и Стамбулов предатель.

Логика Маркова
По всей Украине в эти часы ликование. Путин объявил, что масси-

рованных ракетных ударов сейчас больше не будет. Значит, будет свет 
в городах, будет вода и канализация. Но, конечно, благодетеля Пути-
на они при этом ругают как можно грязно и издеваются как могут при-
думать.

Что-то знаю / Павел Данилин
Редко не согласен с Путиным. Это - как раз такой случай. Уверен, 

что массированные удары надо наносить, пока не вколотим Украину 
в средние века. Иначе будут наносить удары по нам.

ЧАДАЕВ
Ну и, видимо, переобщавшись за последние недели с военными, 

поймал себя на несколько нехарактерной для моего стиля мышления 
метафоре. Что война — это как секс. Тебе может не понравиться, ты 
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можешь заразиться, она может залететь, в конце концов, тебя может 
вообще хватить кондратий прямо в процессе, как папу-Собчака. Но 
по-настоящему стыдно тебе будет только в одном варианте: если ты, 
что называется, «не смог».

Логика Маркова
Зеленский придумал, как втащить НАТО в войну с Россией непосред-

ственно. Схема такая.
1. Зеленский  говорит, что он опасается нападения Белоруссии и ар-

мии России со стороны Белоруссии на Украину. Уже сделано.
2. Зеленский предлагает разместить на границе с Белоруссией на-

блюдателей. Уже сделано.
3. Страны ЕС размещают наблюдателей. Так как опасно, все эти на-

блюдатели будут военные из стран НАТО.
4. То есть военные подразделения стран ЕС и НАТО прикроют север-

ную границу Украины. 
5. ВСУ сможет перебросить войска с границы с Белоруссией на фронт.
6. В случае развития военных действий военные НАТО начнут поги-

бать от ударов армии России. 
7. Страны НАТО будут вынуждены решать, бежать из Украины или 

послать больше своих войск на Украину и эти войска вступят в боевые 
действия против армии России?

Readovka
Канал Игоря Стрелкова четыре дня как взял паузу — причина мол-

чаний неизвестна
Экс-министр обороны ДНР за время спецоперации стал одним из 

постоянных экспертов, комментирующих основные события. Тем уди-
вительнее, что его канал в Telegram, как обратила внимание Readovka, 
четыре дня «молчит» и не освещает последние эпизоды противосто-
яния. Например, продолжение массированных ударов по украинской 
инфраструктуре, обстрел Белгорода или режим повышенной терро-
ристической опасности в Белоруссии.

Что до остальных медиа-площадок, то последний раз Стрелков по-
являлся 12 октября — его комментарий публиковал телеканал «360», 
эксперт призывал «уничтожить пропаганду врага» — то есть обрубить 
украинцам интернет, ТВ и остальное.

И теперь остается вопрос: куда пропал Игорь Иванович?

Бульба престоловъ
Стрелкова заблаговременно убрали перед примирительными за-

явлениями Путина. В опасениях, что он может возглавить волну недо-
вольства. Уже как несколько месяцев с ним и так поработали органы, 
после чего он снизил тон критики. Однако перед столь эпохальным вы-
ступлением Верховного было решено, что Стрелкова нельзя держать 
на свободе. Выпустят в медийку, когда волна спадёт. А может, попри-
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держат до сдачи Херсонской области.

Старше Эдды
Вполне естественно, что хохол пытается обстреливать Белгород, 

один из самых красивых и благоустроенных городов России. За 8 меся-
цев войны белгородцы стали моими земляками, именно сюда я при-
езжаю возвращаясь из-за ноля. Что хотел бы сказать. Пока хохол не 
будет разбит, вся его злость и ненависть будет направлена именно на 
этот город. Мы наконец-то стали разрушать инфраструктуру киевско-
го режима и в ответ он в бессильной злобе будет пытаться хоть как-то 
насолить нам. 

Что делать? Да все очень просто, должным образом продолжать го-
товить мужчин призванных по мобилизации, уничтожать инфраструк-
туру противника, убивать его солдат в еще больших масштабах. Идет 
тяжелая война, но мы обязательно победим. А когда победим, то возь-
мём сполна за все те годы, в которые хохол терроризировал россий-
ские города: Донецк, Луганск, Белгород.

Ꙃаставный
Итак, следующие две недели будут самыми тяжелыми. Самыми тём-

ными. Мы снова испробуем горечь поражения. Но только для того, 
чтобы затем испытать самые большие наши победы за долгие десяти-
летия. Две недели. Самая чёрная ночь перед ослепительным рассве-
том. Нужно потерпеть, нужно выстоять. Будет много провокаций, не-
рвы будут рваться километрами. Покажется, что это конец. 

Но это будет только начало. Начало нашей оглушительной на весь 
мир Победы. Диалектический парадокс, именно. Знайте это и будьте 
спокойней. Процесс уже запущен, маховики уже дали не первый обо-
рот. Машина провернётся — ей нужно время. Всему великому необ-
ходимо время. 

И время это — две недели.

https://t.me/vysokygovorit/9720
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ПЯТНАДЦАТОЕ ОКТЯБРЯ

ЧАДАЕВ
По вчерашней истории с военкорами и блогерами у меня сложилось 

полное ощущение, что это очень грамотно подготовленный и вбро-
шенный «той стороной» дипфейк. То есть не просто инфовброс, а уси-
ленный утечками через сарафанное радио от очень надёжных, прям 
вот железобетонных источников, только которые никто никогда не ви-
дел. С чётким пониманием того, что отрабатывать такие штуки тут не 
умеют. 

Как бы надо было? Тут же, на опережение, анонсировать встречу 
всех помянутых и не только с каким-нибудь статусным человеком из 
МО, предметом которой должно быть взаимодействие «народных 
корреспондентов» с армией в освещении СВО, это бы сразу перебило 
волну, подсекло её на взлёте. 

Но момент продолбали, и тема ушла кочевать из одного паблика в 
другой, с глубокомысленными комментариями о признаках конфлик-
та в верхах и, конечно, тупости генералов. И время вброса очень точ-
но рассчитано — пятница начало дня, с тем, чтобы оно ушло в выход-
ные и висело по факту три дня, когда никто из ответственных товари-
щей не почешется, а среда будет продолжать себе бурлить. 

Я продолжаю утверждать — и особенно укрепился в этой мысли 
после вдумчивого чтения статьи Залужного — что основная цель во-
йны с той стороны не столько военная победа над российской арми-
ей, сколько провоцирование внутриполитического кризиса в Москве 
в результате конфликта башен, усиленного ростом числа недовольных 
собственно в обществе на фоне обидных потерь и пропущенных уда-
ров. Проблема в том, что даже наши информационщики, мнящие себя 
крутыми стратегами-пропагандистами, в таких разводках как дети ма-
лые, легко покупающиеся на самоочевидную мысль, что в высоких 
кабинетах сидят исключительно дебилы и держиморды, от которых 
можно ждать чего угодно. И потому на раз-два становящиеся рупора-
ми чужой повестки, втёмную, как тот несчастный азербайджанский 
водитель из Краснодара. 

Спасибо нашим дорогим врагам, они таки хорошие учителя. Увы, 
мы пока не очень способные ученики. Но, что называется, жить захо-
тим — научимся. Вопрос, захотим ли.

Русский тарантасъ
Вчера очень качественно «отработали» МО, причем именно в пят-

ницу, так как у нас страна на пятидневочке, традиционно. Реализова-
ли два болезненных для социума кейса: «военкоры» и «повестки». 
С военкорами получилось больно, потому что они стали медийными 
персонажами, а у нас принято облекать медийных личностей полубо-
жественной персонификацией (см. историю А.Пугачевой) + люди при-
выкли видеть их глазами ход СВО. После брифингов Конашенкова та-
кой эффект вовлеченности не возникает. С повестками у метро ниче-
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го дополнительно объяснять не нужно. Зачем это делалось? Причи-
на может быть синтетична и реализована силами с противоположных 
полюсов:

1. Настроить общество против МО и руководства армии, заложить 
фундамент для предреволюционной ситуации.

2. Показать обществу скудоумие и замшелость МО, чтобы назрева-
ющая реформа прошла безболезненно. А она необходима, это все по-
нимают.

Самое ужасное в этой истории, что люди, готовые запретить воен-
коров и раздавать повестки у метро действительно существуют в реа-
ле. И даже осуществляют движения, но не в таких масштабах, как нам 
вчера рассказывали. Тем более официального «черного списка воен-
коров» никто в глаза не видел, это на данный момент миф, слухи.

Конструктивный выход вижу один - открытый, публичный разговор 
военкоров (не специально отобранных за рептильное удобство) и МО 
при участии политического руководства страны.

WarGonzo
Списков больше нет. Класс. Всех поздравляем. Нас не тронут. К вче-

рашнему вечеру именно такой месседж активно был продвинут, что 
называется, лидерами общественного мнения. Никто их (списков) не 
видел (из лидеров общественного мнения) и никакие источники им 
этого не подтверждают. Пускай так, оно, наверное, и к лучшему. Хоро-
шо, что проблему в итоге решили с повестки снять. Супер. 

Но прежде, чем поставить точку видим смысл пояснить несколько 
моментов. Информация о списках поступила к нам плюс-минус неде-
лю назад. Ну а если смотреть в корень - даже раньше, первые звоноч-
ки прошли еще 30 сентября. Мы намеренно не стали публиковать по-
ступающие порциями данные - проверяли. Почти две недели. Послед-
нюю - наиболее активно. 

Наличие списков телеграм-каналов, к которым планировалось при-
менить проверки и другого рода ограничения за три дня до публикации 
подтверждали сразу несколько структур. Как административно-поли-
тических. Так и надзорно-силовых. По отдельным каналам уже нача-
лась работа. Сбор материалов, анализ и т.д.

Службы приступили к взаимодействию. У отдельных представите-
лей власти и закона подобные «движения» вызвали определённые 
опасения. Наверх были составлены справки о подозрительных про-
цессах и тенденциях. Об их наличии (не только с нами) стали говорить 
источники друг с другом не связанные. В ближайшее время материа-
лы должны были передать в Роскомнадзор. О том, что замысел и соот-
вествующие процессы существовали - у нас сомнений нет. Не один, не 
два и даже не три надёжных источника (повторюсь - из разных струк-
тур) это подтвердили. Только после этого мы подготовили публика-
цию, посчитав необходимым обозначить проблему. 

По мере того, как тема начала набирать обороты мы обратили вни-
мание на две тенденции. Точнее три. Первая - многие коллеги вырази-

https://t.me/wargonzo/8722
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ли нам поддержку (за что им спасибо огромное) и поделились данны-
ми о том, что тоже владеют аналогичной информацией. Запустилась 
общественная дискуссия. Чем громче она звучала - тем чаще мы ста-
ли слышать от разных людей, что за списком якобы стоит советник ми-
нистра Ильницкий. Что в общем, являлось абсолютной ложью и очень 
напоминало откровенный перевод стрелок. Ильницкий к инициативе 
со списками отношения не имел - не потому что мы хотим кого-то там 
выгородить, а потому что это объективно так. Мы проверяли и следа 
Ильницкого в этой мутной истории, как ни старались, не нашли. (Ав-
торство, к слову, нам в итоге стало известно, но пока у нас не будет же-
лезных доказательств имен и фамилий озвучивать не станем). И тем 
страннее было наблюдать, как Ильницкого (его же коллеги по боль-
шей части) пытаются выставить крайним. Зафиксировали - перевод 
стрелок на советника это вторая тенденция. 

Ну и наконец третья волна, когда про прессинг военкоров не гово-
рил и не писал только ленивый, а общественный негатив стал зашка-
ливать - развернулось в рост полное отрицание самого факта наличия 
неугодных для Минобороны авторов и телеграмм-каналов. Все угод-
ны и всем зелёный свет. 

Что ж, в определенном смысле это наша маленькая победа. Те, кто 
подобным спискам (а мы в их наличии не сомневаемся до сих пор) - 
пытался дать ход, решили все-таки ситуацию отыграть назад. И это за-
мечательно. Ну а к тому, что нам, проекту @wargonzo, общественные 
массы и даже уважаемые коллеги пытаются в очередной раз припи-
сать «вброс» - мы относимся спокойно. Так было когда мы первыми 
написали о гибели двух сотен вагнеровцев в Дейр-эз-Зоре, так было, 
когда мы давали точные даты начала выдачи паспортов гражданам 
ЛДНР, так было, когда мы писали про окружение Красного Лимана. 
Нас поливали, над нами смеялись - но через некоторые время всем 
становилось очевидно, что правда за нами. Мы дорожим нашей репу-
тацией и не публикуем не проверенных данных. Как и в этом текущем 
случае. На этих принципах будем стоять и далее. Всем спасибо.

Военный осведомитель
Сообщается, что Игорь Стрелков направился на фронт в составе до-

бровольческого подразделения.

Олег Царёв
Рад за Игоря Стрелкова. Представляю, как ему было тяжело наблю-

дать, за тем, как его товарищи сражаются и при этом не иметь возмож-
ности присоединиться к ним. Изощрённая пытка устроенная ему его 
недоброжелателями. 

Удачи ему и его подразделению. То, что система способна исправ-
ляться, внушает сдержанный оптимизм.

ЯнZен
Если Игорь Иванович пошëл бойцом или командиром отделения, 

https://t.me/milinfolive/91934
https://t.me/olegtsarov/3798
https://t.me/rus_jansen/1882
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отряда – огромная честь ему и хвала. Потому что именно на этой по-
зиции он показывал лучшие результаты в своей карьере. 

Вообще лучшим вариантом было бы дать ему создать ЧВК или соб-
ственную ДШРГ, укомплектованную полностью добровольцами, кто 
хочет воевать под командованием Стрелкова, с конкретными разведо-
вательно-диверсионными задачами. Каждый должен быть на своëм 
месте.

Джига на могиле |Z
Да уж, куда там Игорю Иванычу до гения генералов Лапина и Зусь-

ко. Так, взвод или отделение — потолок.
Русскому воину Игорю Ивановичу Стрелкову удачи на фронте! И хра-

ни нас всех Господь.

ЯнZен
Джига, ну я напомню, что это в т.ч. высказывалось им самим на лек-

ции в Листве. И я говорю, пусть ЧВК или подразделение, полностью 
добровольческое. Было бы идеально и всех бы устроило. 

А многим нашим дегенералам не стоит и сортира доверять, не то 
что взвода или отделения.

Alex Parker Media
Если про скинхеда Рунова правда, то зря он. 90%, что застрелят в 

спину. Даже если будет сидеть в штабе за линией, координаты хохлам 
передадут по линии ФСБ или генералы МО типа Зусько, а там здрав-
ствуй Хаймарс прямой наводкой. Отчаянный мужик. Может устал от 
мирской жизни. Решил, что лучше пусть так.

Комиссар Исчезает
Очень жаль, что власти отпустили Стрелкова на фронт.
Всякому ясно, что это соответствовало не только его убеждениям 

и желаниям, но и его профессии - и, тем не менее, это очень плохо, и 
нечему тут радоваться.

Само наличие в России Стрелкова было уникальной ценностью, на-
циональной, можно сказать, гордостью.

Не стоит село без праведника, тот самый случай. 
Как существует такой человек среди... (цензура)... ? 
И все-таки мы его почти каждый день слушали, а он свободно гово-

рил то, что думал, и никогда не врал.
А что теперь?  
Проявить себя как в 2014 году он заведомо не сможет. Уже совсем 

не та война, это «1942» год, а не «1918», тут не «Марков и Дроздов-
ский», а «Сталинград». К тому же, никто ему этого и не даст, харизма-
тики в центре внимания не нужны, они подозрительны и опасны.

Зато украинские спецслужбы очень сильны.

https://t.me/dancingrussians/766
https://t.me/rus_jansen/1883
https://t.me/alexparkermedia/2409
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А что им нужно - мы знаем. Постоянная зашкаливающая перемога, 
которую они умеют устраивать своему обществу и внешнему заказчи-
ку.

Как они работают по части терактов, диверсий и убийств - провере-
но многократно. 

Вот и все, к чему ведет это разрешение на отъезд Стрелкова.
Тут нужно было, знаете, как в монастыре: старец хочет уйти в лес 

«на подвиги», а отец игумен не отпускает. Ты здесь нужен людям.
Ну а как такой человек и такой лидер мог бы пригодиться нам в на-

шем неоднозначном будущем - думайте сами.
Случится самое настоящее чудо, если я все-таки окажусь неправ.

Alex Parker Media
В одном уверен точно. Теперь подразделение, где командует Рунов 

нацистов в плен брать точно не будет. Рунов расстреливал нациков в 
Славянске еще до того, как это стало мейнстримом. Кто знает, тот зна-
ет.

Политджойстик/Politjoystic
Не успел Президент Эрдоган договориться о строительстве газово-

го хаба с Президентом Путиным, как. ему показали, что это будет не-
легко.

...
В угольной шахте (город Бартын , Турция - взрыв на отметке 300 ме-

тров. В смене было примерно 60 шахтеров. Сколько погибло - неиз-
вестно на этот час.

...
Англичанка гадит? Опять энергообъект, опять взрыв.

Сладков+
ПО ХЕРСОНУ. УЖЕ ПОШЛИ СООБЩЕНИЯ О НАЧАЛЕ НАСТУПЛЕНИЯ 

ВСУ. 
Цифры по противнику гуляли разные, от 30К до 60К, а это существен-

ный разброс. 
В любом случае, всё будет зависеть от трех факторов: 
1. Грамотность действий военачальников (в книгах всё написано, 

надо это только знать и уметь применять); 
2. Дисциплины командиров разного звена; 
3. Стойкости и терпения русского солдата. 
Заметьте, я не употребляю термины смелость и храбрость. Наполе-

он Великий говорил: «Храбрость для солдата деле не первое, и даже 
не второе, главное уметь терпеть». 

В Донецке относительно тихо, наши орудия громыхают в районе 
Песок. И я очень хочу, чтоб в Херсоне мы выстояли, желаю мужикам 
терпения.

https://t.me/alexparkermedia/2412
https://t.me/politjoystic/29114
https://t.me/Sladkov_plus/6500
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Холмогоров
Не совсем понимаю о каком «контрнаступлении ВСУ» все говорят.
Можно подумать - мы где-то наступаем? 
Наступают вагнеры у Бахмута и ДНР у Донецка. Но там никакого 

«контрнаступления» ВСУ нет.
А там, где наступают ВСУ не было никаких наших наступлений мно-

го месяцев. 
Так что слово «контрнаступление» с оттенком ответности действия 

применительно к ВСУ неуместно.
Украина просто наступает.
Наступает пытаясь захватить территорию России.

Анатолий Шарий
Если это попытка прорыва - то это самая странная попытка прорыва 

последних месяцев. 
Скорее всего, удар будет в другом месте, а оттуда россияне долж-

ны, по задумке Генштаба ВС Украины, перебросить на направление 
Дудчаны - Мыловое.

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
Вы не поверите может, но хохлы наступают с авиацией!!! У них ра-

ботает штурмовая авиация и вертолёты… не спрашивайте.

Kotsnews
Не удивлюсь, если параллельно Херсонскому наступу, в котором 

участвуют десятки танков и авиация, ВСУ попытаются параллельно вы-
полнить свою задачу и на Луганском фронте.

Здесь, по данным нашей разведки, Генштаб Украины поставил це-
лью взять Сватово до 17 октября. На направлении собран ударный ку-
лак - группировка в 40 тысяч человек. 

Возможны одновременные удары со стороны Купянска и Лимана. 
Вероятен разрезающий удар в сторону Кременной. На всем рубеже в 
последние дни формируется эшелонированная оборона. Войска гото-
вятся к отражению атаки.

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
Херсон в безопасности. 
Ребята с передовой под Дудчанами докладывают, что арта, авиа-

ция и приданная рота танков размотали сегодня до танкового полка 
противника. Может конечно преувеличивают, надо бы это богатство с 
БПЛА поснимать. В целом Херсон по-прежнему в безопасности. Ребя-
та дерутся как львы.

Холмогоров

https://t.me/holmogortalks/25757
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Значит это было не наступление, а попытки потеребить, в надежде, 
что ослабят другие участки. Такого сейчас будет полно и важно уметь 
дозировать крики «волки, волки!».

Ꙃаставный
Чует мое сердце, наступление на Берислав это «отвод глаз» с друго-

го направления. Мое мнение — хохлы готовят генеральное наступле-
ние все-таки на Запорожском направлении.

Бульба престоловъ
Сейчас идут последние торги, что будет сдано хохлам на этом этапе: 

Херсонская, Запорожская или же северная часть Луганской области.
Также говорят, что по Стамбулу РФ вроде как нельзя нельзя ме-

нять фронтовых генералов в одностороннем порядке. Любые замены 
должны согласовываться. Соглашения регулируют всё, даже неболь-
шие аспекты ведения войны.

Херсон так или иначе цель, потому что от него открывается дорога 
на Крым, что вполне себе в планах Украины.

Alex Parker Media
А вот интересно все-таки наш Бульба пишет. «Сейчас решается во-

прос, что будет сдано хохлам в первую очередь Запорожская, Херсон-
ская или север Луганской области». То есть хохлам Бульба в субъект-
ности и в умении воевать отказывает полностью. Если хохол что-то бе-
рет, то это значит мы ему специально сдаем. Так рассуждают, только 
идиоты, которые действительно верят во всемогущую вторую армию 
мира. На самом деле на многих участках фронта у хохлов кардиналь-
ное превосходство в живой силе, технике и разведданных. Внимание, 
как раз эти три составляющие и необходимы для успеха на фронте. 
И без всяких договорняков. Бульба, кстати, это прекрасно понимает 
ибо дурак не может свою подписоту так феерически изощренно встав-
лять на деньги, но преподносит все как договорняк. Он не знает, где 
именно будет следующий обвал нашего фронта, поэтому бьет сразу 
по площадям, чтобы угадать наверняка. Единственный способ оста-
новить подобные обвалы фронта - это насытить его мобилизованны-
ми, что сейчас и происходит. Но происходит крайне медленно. Приказ 
о мобилизации опоздал где то на пол года. Я особого договорняка не 
вижу, а вижу просто обычную тупизну командования во главе с вели-
чайшим гроссмейстером. Если у хохлов на Херсонском направлении 
уже группировка под 60 тысяч штыков, то и без договорняка они мо-
гут попробовать вынести нашу группировку с правого берега Днепра, 
где сейчас огромная проблема с логистикой после поражения мостов 
Хаймарсами. Сама концепция войны малыми силами против превос-
ходящих сил противника является не просто глупой, а преступной. Все 
СВО изначально это не договорняк, а гораздо хуже. Это колоссальная 
недооценка противника и переоценка собственных сил. Что в конце 
концов и привело нас к ситуации, когда армия РФ фактически стала 

https://t.me/zastavnyii/1865
https://t.me/bulbe_de_trones/2581
https://t.me/alexparkermedia/2414


ОГЛАВЛЕНИЕ 267ПЯТНАДЦАТОЕ ОКТЯБРЯ

небоеспособной в силу объективных причин. Бульба же в своем русо-
фобском угаре пытается играть на том, что мы крутые, армия боеспо-
собная, но все сдают специально в рамках договорняка. Это подмена 
понятий и неправда.

Олег Царёв
Почему именно сейчас Херсонская область просит федеральный 

центр помочь в организации выезда мирных жителей из региона и 
рекомендует жителям выехать в другие регионы, чтобы обеспечить 
«маневренность военных при зачистке территории от ВСУ»? 

Потому что нельзя бросать своих. И предложение выехать— пра-
вильное. Когда мы оставили Харьковскую область в результате пере-
дислокации, было много разговоров о том, что военные выехали, даже 
не поставив гражданских в известность о своих планах. Следствием 
чего был террор со стороны украинских бандформирований против 
людей, которые там остались. И упрекали военных не передислока-
цию, а за то, что они бросили население. 

Я так понимаю, что ситуация в Херсонской области будет очень не-
простая. Мосты через Днепр взорваны. Военная группировка РФ на 
правом берегу Днепра не может долгое время оставаться без снабже-
ния. Требуется большой поток грузов, боеприпасов, продовольствия. 
Исправить ситуацию могло бы наступление наших войск, которое от-
бросило бы ВСУ на такое расстояние, чтобы они уже не могли наносить 
удары по мостам. Тогда можно было бы восстановить мосты, и откры-
лась бы дорога на Одессу и Николаев. Но из-за того что частичная мо-
билизация началась только сейчас, наша армия была неспособна на 
наступление. И вот сейчас сложилась достаточно угрожающая ситуа-
ция. Судя по выступлению Сальдо, не исключено, что мы можем сей-
час оставить часть каких-то территорий. Могут завязаться бои, могут 
происходить обстрелы. Поэтому Сальдо рекомендует местным жите-
лям на время переехать в другие регионы РФ.

Vоенкор Котенок Z
Спустя всего неделю после теракта на левой части Крымского мо-

ста уже завершены работы по усилению пролетных строений.
От киевских баннеров в честь «победы в Керченском проливе» всё 

отчетливее пахнет зрадой.

Бульба престоловъ
Пидарас ебучий.
Восстановительные работы будут идти до июля 2023. Изи ремонт, 

ага. И это явно не последняя диверсия.
Ублюдок. Хуже хохла. Хохол не разлагает общество изнутри.

Политджойстик/Politjoystic
Почему все думают, что ТЯО ограниченной мощности могут взор-
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вать на земле? А если в космосе, чтобы уничтожить группировку ино-
странных спутников, наводящих ВСУ на наши позиции? Да, есть риски 
и для нас, нужен точный расчёт. Для людей на Земле риска 0, зато сра-
зу огромный перевес для войск на земле. Не зря Илон Маск так вол-
нуется - его группировка спутниковой связи и интернета сразу превра-
тится в космическую группировку летающего металлолома вместе со 
спутниками НАТО.

Димитриев
«НАТО уже потерпела поражение на Украине, оно связано с крахом 

проекта «анти-России»», - заявил замглавы МИД РФ Александр Груш-
ко. 

Я вот не знаю, кто большие клоуны: дипломаты или те, которые 
вчера в прокуратуру на блогеров подавали. Просто разные факульте-
ты одного циркового училища

Книга Носовича
В мировом рейтинге продовольственной безопасности безусловны-

ми лидерами по этому параметру являются Россия и Белоруссия. Все 
остальные, включая «прогрессивную Балтию» и страны, подписавшие 
ассоциацию с ЕС, существенно отстают и думают не только о том, чем 
они будут греться, но и о том, что они будут есть этой зимой. «Прогрес-
сивная Балтия» в лице рядовых литовцев и латышей уже массово ез-
дит в Белоруссию за продуктами. 

Это была небольшая ремарка выходного дня о том, кто находится 
на правильной стороне истории

Олег Царёв
Можно спорить, вмешивалась ли Россия в выборы в США раньше, 

но то, что сейчас она одна из главных участников этих выборов— бес-
спорно. Успехи ВСУ в Харьковской области привели к существенному 
росту рейтинга Байдена. Выборы в конгресс США пройдут 8 ноября. До 
выборов Байдену критически важно, чтобы ВСУ одержали какую-ни-
будь крупную победу. Заняли крупный населенный пункт. Херсон, об-
ластной центр, идеально для этого подходит. 

Со своей стороны республиканцы публично заняли собственную по-
зицию по отношению к конфликту на Украине. Илон Маск и Дональд 
Трамп заявляли о том, что безумный Байден толкает мир к ядерной ка-
тастрофе, а деньги, выделяемые на помощь Украине, лучше потратить 
на американцев. У республиканцев есть голуби и ястребы, но можно 
надеяться, что мейнстримом у республиканцев будет та политика, ко-
торую сейчас озвучивает Трамп. 

Сейчас партия республиканцев заинтересована в поражении поли-
тики Байдена на Украине. Удивительным образом, но сейчас респу-
бликанцы заинтересованы в поражении ВСУ и в победах армии РФ. 
Своими заявлениями Трамп послал публичные сигналы России, уве-
рен, были и непубличные. В этой войне у России нет военных союзни-
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ков, но возможны политические. Что тоже, поверьте, очень ценно. 
К чему, я это пишу? Сейчас начались тяжелейшие бои в Херсонской 

области, тяжёлая ситуация под Сватово, существуют риски удара по 
Мелитополю. Но нам надо держаться. Этим постом я привожу ещё 
один аргумент, в копилку к очень многим, того, что больше нам отсту-
пать на фронте нельзя.

Байки из Спасской Башни
«Никогда не задумывались, что такое международное право? Это 

продукт Сталина. Сталин, получив победу во Второй мировой войне, 
вместе с американцами, с ними сел за стол, затащили туда Британию 
и Францию, и расписали мир на четырёх, а потом на пятерых, с Кита-
ем. Это и есть международное право. Нация, согласно этому между-
народному праву, есть продукт исторического процесса. То есть, на-
цией не может быть названа группа людей. Нацией могут быть назва-
ны люди, которые получили этот статус либо в результате мировой во-
йны, либо в результате согласия центральных властей по закону того 
государства, из которого они вышли после войны. Вот и всё».

–––
«Мы почему имеем право в отношении Луганска, Донецка, Херсона 

и так далее? Потому что мы ведём операцию на своей территории. Мы 
решаем. И мы на своей территории можем назвать кого как хотим. Ре-
спубликами, суверенитетами временными. Это наше. То, что мы при-
думали чушь всякую, это наши проблемы, я имею в виду в юридиче-
ском смысле. Но мы имеем право на любую блажь потому что это наша 
территория. Мы здесь правы, потому что это внутри периметра 1945 
года. А Украина вышла из состава СССР незаконно. Значит мы можем 
возвращать как в целом, так и по частям. Не потому что там референ-
думы, а потому что это наша территория по итогам Второй мировой 
войны».

Евгений Фёдоров, депутат Госдумы от «Единой России»

Территория здравого смысла
Глазьев заявил, что Россию спровоцировали на вторжение в Укра-

ину США и Великобритания, внушив мысль о легкой победе. Россия в 
этом смысле действует по американо-британскому сценарию.

ФРИДРИХ
На Украине есть русские, кто шипит «рашисты вы!», есть украинцы, 

кто поддерживает Россию и считает себя русскими. Все это ставит гло-
бальный вопрос — что должно доминировать в сознании: нация по 
крови или нация политическая.

Американцы давно решили эту дилемму в пользу второго варианта. 
В России становление единой политической нации еще формируется. 
Большой, очень большой импульс поэтому процессу придала СВО. 

А на Украине это приобрело максимально жесткие формы. Полити-
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ческую нацию пытаются выковать на радикальной идеологии, а нацию 
по крови разделить: на первый сорт — украинцев и второй — русских. 

Это большая человеческая трагедия, очевидцами которой мы все 
сегодня являемся. 

И теперь нам надо определиться:  будем мы сохранять с учетом де-
нацификации украинскую политическую нацию по итогам СВО. Или 
будем переплавлять в своем многонациональном котле.

Бульба престоловъ
Глава украинской разведки: Ни одно действие России в войне не 

стало неожиданным.
Я не подписал на каналы противника, в основном весь негативный 

контент беру у MoscowCalling. Но есть один украинский канал, он ве-
дётся на русском языке. Там заранее описываются все действия ВС РФ. 
Какое подразделение прибыло на фронт, когда, с кем объединилось, 
какое у него вооружение, какие планы, какие потери понесло, куда от-
ступили или были отведены. Какая у кого боевая задача, как её запла-
нировано осуществлять. Тактические планы, оперативные планы. Всё 
с дикой дотошностью, номера, состав, численность. Нужны сведения, 
кто перемещается в Белоруссию — всё есть. Как открытая книга.

И там даже 40к подписчиков нет, а контент такой, что Рыбарь по 
сравнению с ними просто развлекательный журнал, который ведут де-
вочки. И фейкомётством, типа купленных HIMARS, они не занимают-
ся. Боевая работа. И ведь это лишь верхушка айсберга. Сведения явно 
не их эксклюзив, а взяты у иных, внутриукраинских источников. И в 
паблик явно идёт не всё. Но это даёт представление о полноте сведе-
ний в распоряжении противника. Такая уровень данных требует объ-
единения агентурной, радиотехнической, оптической, радиолокаци-
онной, OSINT разведок на высочайшем уровне.

Да что там Рыбарь, мне кажется, там конфигурация ВС РФ на фрон-
те описана полнее, чем представление о ней в ГШ ВС РФ. Я никогда не 
видел такой полноты и дотошности ни в одном российском источнике 
о действиях противника. А там контент чуть ли не каждый день.

Одно это мне говорит, что будет поражение за поражением.

МАРДАН
Российские войска официально размещаются в Белоруссии. 
В Республику прибыли первые российские эшелоны. Усиление про-

изводится «для обеспечения паритета в области военной безопасно-
сти и поддержания мира в Республике Беларусь». 

Создаётся крупная военная группировка, в которую войдут форми-
рования российской армии и войска РБ по штату мирного времени. 
О численности российской помощи братской Белоруссии пока ничего 
неизвестно.

Фактически, создаётся мощный военный анклав, для давления 
(пока) на Украину с целью принуждения к переговорам на российских 
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условиях. 
В начале СВО группировка российских войск уже заходила на Киев-

ское направление с территории РБ.

Русский тарантасъ
Ночью сегодня случилось знаковое событие: российские и белорус-

ские братья по оружию встали на границе с чумным Бандерштадтом. 
Поведение белорусов в дальнем приближении напомнило мне сирий-
ских христиан в 2013 году. Они тоже выжидали около года, прикиды-
вая - «проскочим с ваххабитами или нет? тысячу лет же получалось!». 
Но, весной 13 была перерезана дорога на аэропорт Дамаска, коллек-
цию национального музея вывозили в секретные штольни, а на грани-
цах христианских кварталов начались бои. Стало понятно - не проско-
чат, только ценой потери сакральной идентичности. Христиане пошли 
на войну, чаша весов сразу качнулась. Асад начал если не вывозить 
войну, то хотя бы как-то стабилизировать и продержался до подхода 
помощи. Вот и белоруссы почти год прикидывали и я их понимаю и не 
особо осуждаю. Лучше поздно, чем никогда и СПАСИБО, БРАТЬЯ!

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Уважаемые жители Запорожья. Вы проживаете в славном русском 

городе, который недавно стал частью большой и великой России. Чем 
быстрее мы очистим наш с вами город от нацистской нечисти, тем бы-
стрее закончится этот ужас. Помогая Русской армии освободить Запо-
рожье, вы делаете шаг к миру и возрождению. 

Холмогоров
Нам нужен рейд Шермана, который разрубит Украину.
Даже самых скромных целей можно достичь только сокрушением.
Измором можно взять только закрытую систему. Взять измором 

страну, опирающуюся на весь Запад невозможно.
Дожидаться выборов в американский конгресс бессмысленно. Луч-

шее,  что смогут предложить республиканцы - это переговоры. Пере-
говоры - это взаимные уступки и взаимные ухудшения позиций.   

Нам ухудшать свои позиции некуда. Все что смогли - ухудшили в 
сентябре. Не зачтут.

Так что если мы хотим переговоров, то нам тем более надо наби-
рать козыри.

Козыри же могут быть набраны только через сокрушение.
Шерман. Атланта. Марш к морю.

Анатолий Шарий
“МИД Китая призывает своих граждан на Украине немедленно по-

кинуть страну”
За этой сухой фразой очень многое. Колоссальные перегруппиров-

ки и сосредоточения новых сил вкупе с запущенным РФ новым воен-

https://t.me/DmitriySteshin/6163
https://t.me/notes_veterans/5806
https://t.me/holmogortalks/25764
https://t.me/ASupersharij/12090


ОГЛАВЛЕНИЕ 272ПЯТНАДЦАТОЕ ОКТЯБРЯ

ным спутником говорят об одном. 
В ближайшие две недели будет то, что впоследствие в учебниках 

истории назовут «переломом в войне 2022 года». 
Вот так вижу.

BRIEF
Росгвардия усилила охрану военкоматов «в связи с участившимися 

случаями нападения» на них, - Александр Хинштейн.

Комиссар Исчезает
Огромная и совершенно неисправимая, увы, ошибка нашего госу-

дарственного официоза в отношении других народов - по обстоятель-
ствам момента, прежде всего украинского, но также и южных, восточ-
ных и многих других, - состоит в том, что если мы хотим добиться рас-
положения этих народов, их лояльности и союзничества, то совершен-
но бессмысленно распинаться перед ними о том, как мы любим куль-
туру этих народов, как мы ценим их традиции, как мы готовы давать 
зеленый свет их языкам, готовы давать им деньги, сохранять или уч-
реждать их автономии, строить им промышленные объекты, постав-
лять газ, проводить бесконечные мероприятия в жанре «Ярославская 
область - родина тысячи этносов» и «мы обещаем Херсону учебник 
мовы».

Все это вызовет - и всегда вызывает - одно презрение.
Деньги возьмут, правами воспользуются, а лояльными будут евро-

пейцам или американцам, но ни в коем случае не России.
Правильная же государственная политика в отношении «националь-

ностей» должна состоять не в том, что «мы вас очень любим» (и в от-
вет неизбежное: «а мы вас нет!»), но - 

мы любим себя. Точка.
Это у нас, русских, есть деньги. И не только у начальников, но и у 

обычных людей.
Это у нас, русских, есть газ. И не только в мегаполисе, но и в дерев-

не бесплатно подключили.
Это у нас, русских, есть традиции, промышленность, великий язык, 

политические права и что угодно другое ценное-полезное.
Демонстрировать другим - надо любовь к себе и свои собственные 

достижения, а не готовность к одолжениям в чужой адрес.
И тогда вдруг окажется, что и одолжений-то почти и не требуется. 
Что само зрелище сытых, холеных, уверенных в себе и полноправ-

ных людей - вселяет в окружающих желание держаться к ним побли-
же и спорить поменьше. И даже те, кто завидуют и злятся - при виде 
этой естественной силы предпочитают завидовать тихо.

Это же правило, кстати, безупречно работает и в повседневной жиз-
ни, о чем не устают твердить торговцы успехом.

А вот демонстрация услужливости - ведет в никуда.
Но, как я сказал выше, эта ошибка в России неисправима.

https://t.me/rusbrief/62066
https://t.me/komissarischezaet/209
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Но мы по-прежнему будем мечтать, что однажды избавимся от нее.

ДОЛГАРЕVА
Вот Маск обиделся связь улеглась. Сотни ВСУшников погибли за про-

сто так. Волнует ли это украинское командование? 
Да я вам больше скажу - это даже украинский народ не волнует. 

Потому что это в тоталитарной России мы можем кричать о жертвах 
и ошибках командования, а там, если хочешь быть на свободе, язык 
надо засунуть в анатомически неподходящее для этого отверстие. Вот 
мы и имеем массы, свято уверенные, что ещё один скачок (кто не ска-
чет, тот сами помните) - и нэпэрэможная армия до Москвы дойдёт. 

Эхеха.

Readovka
Илон Маск прогнулся — после громких заявлений, ввергающих все 

украинское сообщество и его союзников в шок, владелец Starlink все 
же сдался и согласился спонсировать незалежную

После поддержки российской позиции касательно референдумов, 
а также отказа бесплатно осуществлять работу спутникового интер-
нета Starlink, Маск, видно, получил «по шапке», из-за чего неожидан-
но поменял риторику. Теперь Илон согласен бесплатно спонсировать 
преступления Киевского режима.

«Черт с ним… хотя Starlink все еще теряет деньги, а другие компа-
нии получают миллиарды долларов от налогоплательщиков, мы про-
должим бесплатно финансировать правительство Украины», — напи-
сал он в своем Twitter.

Димитриев
В последнее время самые состоятельные люди в России, те кого на-

зывают олигархи, вдруг стали проявлять интерес к армейским подраз-
делениям на фронте, помогать со снабжением, формировать новые 
добровольческие отряды. Зачем? Конечно не для того, чтоб помочь 
России победить. Эта тема их не трогает. А вот пугает российских оли-
гархов грядущий передел, который станет следствием политическо-
го кризиса. И вот к этому моменту стоит наладить контакты с действу-
ющими армейскими подразделениями. Конечно, у каждой большой 
коммерческой структуры есть своя служба безопасности или ЧОП. Но 
они скорее для того, чтоб назойливых жалобщиков из офиса вышвы-
ривать, требованию момента не соответствуют.

МАРДАН
Президент Таджикистана Эмомали Рахмон попросил президента Пу-

тина не воспринимать центральноазиатские страны как бывший СССР, 
а относиться к ним с уважением, в том числе в области экономическо-
го сотрудничества.

Путин человек выдержанный и воспитанный, поэтому он ласково 

https://t.me/dolgarevaanna/2077
https://t.me/readovkanews/44373
https://t.me/russ_orientalist/12206
https://t.me/mardanaka/11169
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напомнил Рахмону,  что «в Советском Союзе и книжки издавали, и те-
атры открывали на национальных языках, развивали культуру и эко-
номику».

А чтобы совсем успокоить равноправного партнёра, упомянул «не-
обходимость наполнения существующих форматов сотрудничества 
новым содержанием».

Думаю что после этой многозначительной фразы уважаемый равно-
правный партнер покрылся холодным потом и напрочь позабыл про 
свои амбиции.

Рыбарь
На полигоне Солоти в Белгородской области был совершен теракт. 

Инцидент произошел во время занятий по огневой подготовке с до-
бровольцами.

По данным Минобороны РФ, два иностранных гражданина откры-
ли огонь по сослуживцам и убили 11 человек. Еще 15 человек были 
ранены, они доставлены в региональные медицинские учреждения.  

Старше Эдды
Сегодня в 12 часов дня два уроженца ( по предварительным дан-

ным) Таджикистана совершили теракт на полигоне под Валуйками. От-
крыли огонь на стрельбище. Мрази были уничтожены, спасибо лейте-
нанту, который разнёс им башку, но погибли наши добровольцы. 

В очередной раз встаёт вопрос о том, что стоит ли принимать в ар-
мию непонятно кого. Я про паспортизацию добровольцев из стран 
ближнего зарубежья. 

Кстати, Слон ФМ сразу начало говорить о ДРГ хохлов, но по итогу 
это оказались террористы. Инструктора, обращаюсь  к вам, носите с 
собой оружие с патроном в патроннике, дабы максимально быстро 
отреагировать на подобные случаи.

Холмогоров
Если распространяемая информация о том, что именно произошло 

на белгородском полигоне, - правда, то мы имеем дело так сказать 
практическую экспликацию недавней скандальной речи Рахмона. Ну 
и наглядную расплату за пропагандировавшуюся десятилетиями кон-
цепцию «ста народов вологодской области».

Холмогоров
А пулемет им дали потому что тридцать лет мрази вбивали в под-

корку и военкомам, и прапорщикам, и генералам, и министрам, и гу-
бернаторам, и ментам, и фэсбешникам про «сто народов брянской 
области», про неразжигание и недопустимость делать различие и про 
то как нам нужны братушки мигрантушки. А всех, кто заикался об об-
ратном, попросту сажали или затыкали.

И в результате этой дрессировки притупилось элементарное базо-

https://t.me/rybar/40264
https://t.me/vysokygovorit/9724
https://t.me/holmogortalks/25772
https://t.me/holmogortalks/25780
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вое чутье. На каковое притупление наложилось неумение видеть две 
угрозы сразу: мол если воюем с хохлами, то от таджика проблем не 
жди. А это, мягко говоря, действительности не соответствует.

АДЕКВАТ Z
Встает серьезнейший вопрос: что делать с контингентом из средне-

азиатских республик, как с гражданством (мобилизованными и добро-
вольцами), так и без (добровольцы с надеждой на гражданство). Вы-
чищать из армии всех поголовно, наверное, будет перебором - имен-
но этого заказчики могли и добиваться. Но вот ограничить это попол-
нение задачами тылового обеспечения, не предполагающими ноше-
ния оружия, делая исключение в строго индивидуальном порядке под 
личную ответственность командира даже не подразделения, а части 
- без этого, думаю, не обойтись.

Caliber
На фоне сообщений о многочисленных погибших, российские на-

ционалисты разгоняют волну о неких «радикальных исламистах», яко-
бы расстрелявших российских солдат. Право, с такими «военкорами» 
России внешние противники вовсе не нужны - сеять межрелигиозную 
вражду во время войны, на которую призваны тысячи российских му-
сульман, это же надо додуматься. Заслужили медаль от ГУР МО Укра-
ины

Логика Маркова
Теракт в Белгородской области, когда на военном полигоне уби-

ли более 10 тренирующихся российских военных, видимо, совершен 
спецслужбами Украине по их обычной схеме. Они берут в заложники 
кого то и затем, угрожая убить, заставляют членов семей этих залож-
ников совершать теракты. На этот раз заставили совершить теракт ка-
ких то кажется несчастных таджиков. Это ситуация, когда террорист 
это и первая жертва руководителей теракта. СБУ и ГУР МО Украины 
без сомнения террористические организации. Странно, что в России 
до сих пор их не объявили таковыми.

Zаписки авантюриста
В связи с сегодняшней диверсией. Расстреляйте за одного наше-

го убитого сотню украинских пленных. У нас их один хрен больше 7к, 
уже все зоны Ростовской области забиты. Публично постройте 1100 
хохлов и причешите их из пулемета. С онлайн трансляцией. И желаю-
щих устраивать диверсии станет меньше. А если и останутся, то жены 
пленным их женам глаза выгрызут.

Upd. И ещё рандомные 1100 таджиков туда же выгнать. И с пуле-
мета.  Мы все равно придем месяца через 4 к системе заложников и 
массовых расстрелов. Лучше уж сейчас начинать *играет «молот Ро-
дины»*

https://t.me/politadequate/6854
https://t.me/caliber_az_official/11084
https://t.me/logikamarkova/3850
https://t.me/BeregTime/6395
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Под лед
Белгород хохлы обкладывают с самого утра. Цель понятна - превра-

тить город во второй Донецк. 
Решить эту проблему можно только одним способом - вернуть под 

контроль Харьковскую область и взять сам Харьков. Других решений 
нет. Иначе Белгород действительно превратится во второй Донецк. 

Да, конечно, можно надеяться на скорое мирное соглашение. Но 
хохлы на него сейчас не пойдут. Зачем заключать «Минск-3», если на-
ступаешь на всех направлениях?

Александр Жучковский
Если враг хочет превратить Белгород во второй Донецк, мы долж-

ны превратить Киев во второй Берлин. 
Судя по происходящему там в последние сутки, «берлинизация» 

Киева, возможно, не за горами.

Холмогоров
Американские ракеты начали применяться по официально признан-

ной США территории России.
Больше свистеть про «мы просто помогаем Украине защищаться» 

не получится.

ZА ПРАVДУ
... Когда завершится спецоперация или, как это будет тогда назы-

ваться - неважно, важно что домой вернутся сотни тысяч крепких муж-
чин, большинство из которых станет новой элитой страны. Это право 
они честно заслужат на полях сражений и отказывать им будет нелов-
ко, да и губительно.

Они создадут новый, прекрасный мир - тот земной рай, о котором 
мечтали в окопах. Светлый мир добрых людей. Где мы вновь покоря-
ем глубокий космос и работаем над продлением жизни человеческой 
до сроков проотеческих. Снимаем гипнотически красивое кино и про-
никаемся высокой литературой.

Мир, где нет зла, потому что эти ребята, не смирившись с ним, его 
уничтожили. Что неудивительно, ведь их полевые командиры читали 
правильные книги и слушали правильную музыку.

В том числе и Гарика Сукачёва, который вчера купил 20 мощных ра-
диостанций для ребят из штурмового батальона Сомали, под предво-
дительством их весёлого командира с позывным Бойкот. Как говорит-
ся: от Московского рока Донецкому.

Завтра я вернусь из храма после Божественной Литургии, мне при-
везут домой эти рации, я их сфотографирую и обязательно поделюсь 
с вами этой радостью... 

Иван Охлобыстин

https://t.me/podled/7032
https://t.me/juchkovsky/3014
https://t.me/holmogortalks/25793
https://t.me/zapravduzp/4915
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Холмогоров
Неприятное открытие 2022 года состоит в том, что ракеты летят слиш-

ком медленно. 
Их не только успевают засечь. О них успевают написать в новостях. 

Публикуются графики будущих прилетов.
Для нас, выросших в мире, где считалось, что ракета это мгновенно 

и внезапно, это, конечно, новая квантификация времени.
Вот буквально как насмешливой песенке: «медленно ракеты уплы-

вают в даль...»

Логика Маркова
Российским солдатам начали выдавать Виагру. Чтобы увеличить из-

насилования украинок. Об этом заявила спецпредставитель ООН по 
вопросам сексуального насилия в условиях конфликтов, Прамила Пат-
тен. Они там совсем сошли с ума. Ведь эта сумасшедшая не просто не-
сёт этот бред. Эту сумасшедшую тиражируют мировые СМИ как авто-
ритет. Но эта новость вам всем нужна, чтобы вы поняли, что Запад го-
тов лгать беспредельно и обвинять Россию в любых преступлениях, 
которые может нафантазировать их собственное сознание маньяков.

МАРДАН
Тут в общем и комментировать нечего, кроме того, что ООН давным 

давно нужно распустить за ненадобностью, а $66 млн долларов в год, 
которые Россия тратит на содержание этих клоунов, пусть на что-ни-
будь хорошее. Например, на производство «калибров».

Борис Корчевников
Зашкаливающий фарсовый идиотизм заявления про «боевую ви-

агру» на самом деле страшен не тем даже, что так манипулируют со-
знанием обывателя - как и любая ложь, это все стает, - а тем, что на 
языке нынешних перевертышей означает только одно: так как раз  де-
лают солдаты всу.

Прямо сейчас, когда эта тётка из оон называет русского солдата на-
сильником и маньяком, в городках и деревнях украины насилуют и 
убивают женщин на глазах их детей и мужей фашисты из всу. 

На днях боец с передовой мне рассказал в жутких красках, что там 
происходит. Я не страну писать здесь это, но, поверьте, на поле боя мы 
чаще всего имеем дело с расчеловеченным сатанинским зверьём.

А на экране и на трибунах полу-мира: с лжецами и перевертышами.
Государство-террорист -  террористами называет нас, насильники 

кричат о том, что насилуем мы; фашисты, устроившие геноцид на свой 
земле, обвиняют в геноциде нас.

Это старо как мир: «вор кричит: держите вора». Он иначе не умеет.
 Просто этим изуродованным душам ненавистна сила и благород-

ство русского солдата.

https://t.me/holmogortalks/25796
https://t.me/logikamarkova/3852
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https://t.me/boriskorchevnikov/1485


ОГЛАВЛЕНИЕ 278ШЕСТНАДЦАТОЕ ОКТЯБРЯ

И, если победить пушками и спутниками у них ещё иногда может 
выйти, то победить этот русский дух они не в силах. Как не в силах бес 
одолеть Бога. 

И единственное, что им остаётся: врать. Оклевать русского солдата 
своими же грехами, уродствами и пороками.

Потому что военачальник их - дьявол, «ибо он лжец и отец лжи» 
(Ин. 8:44)

Байки из Спасской Башни
«Подробные вбросы делаются уже не впервые. В 2011 году в под-

держку планов по уничтожению Ливии журналисты «Рейтер» писали, 
что лояльные Каддафи войска практикуют изнасилования, для чего 
запасаются виагрой. Как видим, Запад вновь задействует одни и те же 
лекала в своей гибридной войне».

Мария Захарова, представитель МИД РФ

Захар Прилепин
Знаете, что?
Не нужна нашим солдатам «Виагра». Это вашим траснгендерам нуж-

на. А наши солдаты без «Виагры» справятся. Если им вдруг кто-то по-
надобится.

Но не вы, увы. Фрейд, молчать.

Умный еврей при губернаторе
По поводу ооновского сообщения о сотнях изнасилованых украи-

нок и виагры для наших солдат уже пошла писать губерния: дескать, 
на западе совсем сошли с ума. 

Но они не сошли с ума. Они умело и безжалостно используют луч-
шие образцы своей пропаганды прежних лет для создания у своих 
граждан атмосферы рабочего страа перед врагом - то есть перед рус-
скими - и рабочей ненависти к врагу. То есть к русским. 

Этот прием - с обвинениями в массовых изнасилованиях - исполь-
зовался издавна. Он традиционный. Про русских последним это сооб-
щал, кажется, Геббельс в 45-м. И ему безоговорочно верили и защи-
щались от наших наступающих яростнее. До того это сообщали про 
немцев англичане - во время первой мировой. Тоже с успехом. 

Последний широко известный у нас пример - обвинение в той же 
виагре в адрес солдат Муаммара Каддафи в Ливии. Опять же, демо-
низация удалась на славу.

Так что не надо над ними смеяться. Надо для себя отметить: дело 
дошло до очень высокого уровня накала эффективной (!) военной про-
паганды, направленной на мобилизацию западных обществ против 
нас.

Что-то знаю / Павел Данилин
На определенном этапе – еще задолго до февраля 2022 года – было 

https://t.me/kremlin_bashnya/34961
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решено, что общество будет получать ответы на сложные вопросы по-
том. Пройдет время, и станет понятно, что власти были правы. Потом, 
когда победим, потом, когда достигнем поставленных целей. К сожа-
лению, это потом – может не настать. Как это было в 1917 году, когда 
практически победившая в Первой мировой войне Россия была на-
сильно ввергнута в смуту, расчленена и практически уничтожена. 

Так же как Ставка Верховного Главнокомандующего нужна для уни-
версализации управления в зоне СВО, нам нужен единый центр – Со-
винформбюро, если хотите, который замкнет на себя все вопросы ин-
формирования населения, журналистов и ЛОМов о проводимой спе-
цоперации, не оставит без ответа имеющиеся проблемы, если надо, 
поставит их перед Главковерхом, и получит соответствующие реко-
мендации. Без самодеятельности, без политических игр – последова-
тельное информирование населения о сути происходящих событий 
с лейблом «официально», позволит существенным образом снизить 
накал страстей, а главное – сделать искренние эмоции людей чуть бо-
лее прогнозируемыми и чуть более управляемыми

Умный еврей при губернаторе
Удивительно, как Россия берет из своего прошлого не только луч-

шие образцы, но и худшие ошибки. Скажем, наша военная пропагана 
упорно не желает пользоваться опытом победоносной Великой Оте-
чественной, но копирует опыт проигранной русско-японской и завер-
шившейся катастрофой первой мировой. 

Зачем, почему - не дает ответа. Но с настойчивостью, достойной луч-
шего применения, вместо «от советского информбюро. сегодня наши 
войска…» сопровождает слухи о поражениях рассказами об индиви-
дуальном героизме артиллеристов и лихих казачьих рейдах. 

Да, именно это делает прямо по центральному телевидению. И со-
вершенно с тем же результатом, что в 16-м. Народ не понимает, что 
происходит на фронте, за что и почему воюем. И теряет веру в победу. 

Тем более, что слово «победа» может существовать только вместе 
со словом «война». А со специальной военной операцией не может 
сосуществовать ни «победа», ни «мобилизация». Только «успешное 
завершение».

Димитриев
По части наезда на военблогеров у меня, знаете, свое мнение. Я 

тоже считаю, что они не должны оказывать влияние на принятие ре-
шений. Но не потому, что они там кого-то критиковали или выдают во-
енные тайны, нет. А потому, что это в целом невысокого уровня про-
пагандисты, которые ситуацию понимают даже хуже, чем те, кого они 
критикуют. 

Ведь почему Россия начала боевые действия? Ну если упрощать. 
Потому что все остальные инструменты влияния на Украину оказались 
бессильны. То есть все российские информационщики, дипломаты, по-
литтехнологи, идеологи и прочие культурологи проиграли все. За де-
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сять лет оказались неспособны хоть как-то внедриться в украинскую 
политическую среду. А почему? Да потому что их квалификация ниже, 
чем у украинских коллег. 

Вот реально, там, на Украине, намного лучше понимают, как рабо-
тать с людьми. И в Турции лучше понимают. И в Европе. А в России нет. 
Потому что в России, в самой стране, это не нужно. Спрашивать народ 
особенно не привыкли, привыкли доносить решение начальства, а на-
род подстроится. Так и на Украине доносили решение: «лидером про-
рооссийских сил у вас будет Медведчук, все, дискуссия окончена». И 
так во всем. 

То есть у российских медийщиков квалификация одна - убедитель-
но обосновать решение начальства. И у военных квалификация одна 
- выполнить приказ начальства. А сейчас медийщики почему-то реши-
ли, что они они умнее военных. Почему это? Может придумали каки-
е-то сильные идеологические концепты? Или смогли заслужить дове-
рие населения Украины? Или выиграли информационную войну? Да 
они даже не понимают, что такое информационная война! И тем бо-
лее не способны ее выиграть.

Харисов о политике
На Украине что-то намечается
Немедленно покинуть страну своих граждан призвали Китай, Ин-

дия, Египет, Сербия, Узбекистан, Туркменистан, Кыргызстан, Таджики-
стан и Беларусь. 

Казахстан закрыл своё посольство в Киеве и также призвал всех 
граждан выехать за пределы страны. 

Все эти страны относятся к числу партнеров России. Вполне вероят-
но, что они получили какую-то информацию по закрытым дипломати-
ческим каналам.

Анатолий Шарий
Очевидно, что все партнеры РФ предупреждены Москвой о пред-

стоящем. 
Готовящееся подтверждается и уже упомянутыми мною ранее при-

готовлениями на местах.

МИГ
Наши знакомые в Киеве сообщают, что начался тотальный отток 

иностранцев, не задействованных в войне. Тотальный! Люди просто 
сворачивают все и уезжают (многие вернулись после отвода от горо-
да российских войск)

Объяснимо.

Южнорусскiй еретикЪ
Все посольства покидают Киев. 
Наверное, скоро там будет Ад.
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Видимо, всё, Путин превращается в южнорусского человека.
По отношению к врагу надо быть жестоким и беспощадным чело-

веком.
Сим победиши.

Логика Маркова
Власти Белоруссии объявили, что в Белоруссии предотвращена се-

рия терактов. Теракты готовились с территории Польши теми, кто во-
евал на Украине на стороне Киева. Это может привести к вступлению 
армии Белоруссии в военные действия на территории братской Укра-
ины.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Буча, Ирпень, Киев - ждите. Мы скоро. В этот раз не за три дня, но 

скоро.

Vладислав Угольный
Не знаю как там Ирпень и Буча, а вот на месте жителей Волынской 

и Ровенской областей я бы собрал тревожные чемоданчики.
РАЭС на карте — это Ровенская АЭС. Пожалуй важнейший стратеги-

ческий объект у границы Белоруссии. Еще и находится в удобном ме-
сте, по важнейшей трассе Киев — Ковель — Люблин. Которая рокад-
ная линии будущего фронта.

Бульба престоловъ
Для наступления на Киев не хватит мобилизации и миллиона чело-

век. Да и матчасть для такого нужно накапливать десятки лет. То, что 
сейчас происходит в медийке — очередная самонакачка перед оче-
редным поражением и апатией.

Ваш Кэп.

Николай Стариков
По пустякам такие заявления не делают.
Существует реальная опасность агрессии со стороны киевского ре-

жима и белорусских наци, ему служащих.
Министерство по чрезвычайным ситуациям Белоруссии получило 

от Минобороны оружие для своих сотрудников, которые по распоря-
жению президента в случае массовых беспорядков или вооруженно-
го конфликта будут выполнять задачи по поддержанию порядка и за-
щите страны, сообщил глава МЧС Вадим Синявский.

В МЧС республики также сообщили о более 5 тыс. сооружений для 
укрытия от ракетных ударов. В случае возникновения чрезвычайной 
ситуации спасатели обещают оперативно оповестить, «где, когда, в ка-
ком регионе можно спуститься в убежища».

ТАСС
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Vоенкор Котенок Z
— Чем вызвано ужесточение риторики со стороны официального 

Минска? Стоит ли ждать входа белорусских войск в зону СВО?
— Риторика Минска связана с увеличением количества провокаций 

со стороны НАТО и Украины, а также попытками терактов на террито-
рии Белоруссии. Против Белоруссии по-факту идет террористическая 
война, поддерживаемая странами НАТО и Украиной. Поэтому рито-
рика Лукашенко более чем оправдана, как и меры по усилению безо-
пасности. 

На текущий момент белорусские войска не занимаются монтиро-
ванием ударной группировки для вторжения на Украину и занимают-
ся оборонительными мероприятиями на границе.

Старше Эдды
Сообщения о переброске в Белоруссию носителей «Кинжалов», не-

зависимо от того, будут они подтверждены на официальном уровне 
или нет, — сигнал не столько для Киева, сколько для его хозяев с Запа-
да. На территории Украины все цели, которые могут интересовать но-
сителей «Кинжалов», доступны, не прибегая к белорусским аэродро-
мам, с территории России. А для того, чтобы продемонстрировать ко-
му-то в НАТО возможную цену эскалации, такой шаг вполне оправдан.

В целом привлекает внимание возросшая плотность событий: вы-
вод нового военного спутника, переброска носителей «Кинжалов», 
усилившаяся охота за ПВО противника, сообщения о массовой пере-
броске войск к западной границе России — и всё это на фоне продол-
жающихся попыток ВСУ чего-то добиться в наступлении.

Одновременно с этим на Западе усиливаются сомнения в возмож-
ности продолжать военную поддержку Украины на том же уровне, что 
и ранее, и для сохранения этой поддержки Украине требуется проде-
монстрировать успех во что бы то ни стало.

В определённой степени это упрощает нашу задачу: когда против-
нику кровь из носу надо где-то успешно наступать, ловить его на этом 
желании куда как проще.

Повёрнутые на Z войне
Франция передаст Украине свои  зенитные ракетные комплексы ма-

лой дальности Crotale. Об этом заявил глава французского Миноборо-
ны Себастьян Лекорню.

«Они будут особенно полезны в борьбе с беспилотниками и воз-
душными бомбардировками», - приводит агентство Associated Press 
слова министра.

ATOMIC CHERRY
Ставить точку на российском ракетном арсенале, очевидно, преж-

девременно (подобные скоропалительные выводы неоднократно де-
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лались еще с весеннего этапа кампании), но его возможности опреде-
ленно снизились и не имеют перспектив восстановления до показа-
телей довоенного уровня. Вероятнее всего, РФ будет все чаще прибе-
гать к практике задействования эрзац-ОТРВ в лице самолетов-снаря-
дов, параллельно стремясь нарастить объемы расконсервации и вве-
дения в строй старых ракет.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
На самом деле Запад давно не верит в победу украины. Сейчас все 

эти танцы с бубном в виде новых поставок вооружений это ни что иное, 
как просто способ максимально вымотать Россию, выиграть время. За-
падные спецслужбы уже готовят подполье для ведения партизанской 
войны на территории бывшей украины. Исходя из этого, ещё раз по-
вторяю свою убежденность в необходимости создания аналога СМЕР-
Ша с достаточным штатом (у нас очень много пенсионеров внутрен-
них дел и органов госбезопасности с хорошим оперативным опытом), 
чтобы иметь возможность на освобожденных территориях вести во-
йну с украинским бандподпольем. Только делать это нужно уже сей-
час, чтобы потом не делать это впопыхах.

Сладков+
МИФ О НЕПОБЕДИМОСТИ РУССКОГО СОЛДАТА РАЗВЕЯН? МЫСЛЬ 

ВИТАЕТ В ВОЗДУХЕ ПОСЛЕ НАШИХ ОТСТУПЛЕНИЙ НА ХАРЬКОВЩИНЕ. 
ТАК ПОЛУЧАЕТСЯ? 

 Традиционно поспорю с Блогером. Его мысли в кавычках, мои на-
прямую. Возможно, вы думаете, что я нашёл некий способ заинтересо-
вать аудиторию сфабрикованным спором? «Сладков сам с собой спо-
рит». Нет, это высказывания реального человека, известного в воен-
ной блогосфере, причём адресованные конкретно мне. Когда-то рас-
крою. Итак.

 «На стороне Украины в СВО отметились представители многих 
стран и народов, в качестве инструкторов, военспецов и солдат. 
Среди них как штатные военнослужащие и сотрудники спецподраз-
делений, так и наёмники всех мастей. И география очень широкая: 
от Кореи до Бразилии. Но, важным для нас является одно обстоя-
тельство. Почти все они заранее знали, что будут воевать против 
армии РФ и русского солдата, и сознательно ехали для этого. Мно-
гие разочаровались в этой задаче, но далеко не все».

 Я: Стоп-стоп. А разве это первая встреча русского солдата с ино-
странными наёмниками (давно подчёркиваю, - в данном случае «рус-
ский» я использую для всех наших ребят, разных национальностей, во-
юющих за Россию)? А Чечня? Там всякой твари по аре были, и наши со-
жженные колонны, и пленные русские солдаты, и оставленные нами 
позиции? И никаких «развеянных мифов» тогда не случилось.

 «Вы спросите, что в этом нового? То, что нас в мире не сильно 
любят давно не новость. И, конечно, новое не это. Но, важно понять 
то, что легенда о «русском солдате», в существовании которой мы 
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себя десятилетиями убеждали в мире не имеет такого широкого 
хождения, как мы думали. Не говорю сейчас о реальной истории и до-
стижениях, речь о восприятии».

 Я: Согласен, любую легенду необходимо периодически подтвер-
ждать. Мы не собирались для этого организовывать войну. На Укра-
ине мы вынуждены были пойти вперёд, превентивно. Но речь веду 
о другом, если мы говорим о немцах, об американцах, то «легенда 
о непобедимости» полностью подтверждалась. Я участвовал в осве-
щении последних совместных российско-американских учениях в Гра-
фенфёре, на американской базе в Германии «Рамштайн». При сравне-
нии нас с ними на янки было больно смотреть, их военные проигры-
вали нашим во всём, от волейбола и футбола, до учебных танковых 
дуэлей.

«Пора чётко и навсегда понять, что тельняшки, береты и наша 
военная мифология - это наша внутренняя традиция. Такая же, как 
у почти любого народа, включая мирные или не имеющие за спиной 
больших побед (типа Франции). Тексты типа «сынок, никогда не воюй 
против русских» или восторги американских ЧВКшников про русских 
коллег в 99% случаев не имеют первоисточников, кроме русскоязыч-
ных. А в оставшемся одном проценте переводятся с потерей кон-
текста и смысла».

 Я: Естественно, тельник и голубой берет это символ. И краповый 
тоже. И чёрный. Не «миф», а символ. А насчёт «никогда не воюйте с 
русскими» - так тут не «внутренний первоисточник», это Великий Ша-
миль сказал, в 19 веке. Ну да, фраза рождена внутри России, но автор 
знал, что говорил.

 «Ни американцы, ни англичане, ни грузины, ни шведы не испугались 
встречи с русским солдатом. Может быть и зря, но это факт. Нас 
в мире не считают выдающимися солдатами, и противник не меня-
ет памперсы от возможности встречи с русскими. И необходимо ис-
ходить именно из этого».

 Я: Так и мы не испугались. Что касается качества солдата… Мне ка-
жется, тут посыл сформулирован неверно. Мы не можем похвастать 
нынче современными командными решениями. Нет у нас пока «Жу-
ковых и Суворовых». Стоп, они, наверняка, есть, не проявились ещё. 
Может быть и «Суровый» станет новым полководцем, который войдёт 
в их ряд. А что касается русского солдата… Я до сих пор помню выска-
зывание полковника Фондакару, замначальника Центра боевой под-
готовки армии США «Форт Джексон»: «Был у нас тут один солдат рус-
ского происхождения, Наталья Воробьёва из Новосибирска. Она да-
вала фору всем находящимся здесь мужикам, во всём. Хоть ей и было 
17 лет».

 «Результат СВО не просто победа или поражение. То, что мы се-
годня покажем в самой крупной европейской войне со времён ВМВ на-
долго предопределит то, какими нас будут видеть, как будут от-
носиться к нашей армии и нашему солдату во всём мире. Есть шанс, 
что наша легенда о силе русского солдата станет мировой, как в 
случае с англичанами. Но для этого надо действительно показать 
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уровень. Иначе мишура из кокард, кортиков, золотых погон, тельня-
шек и беретов будет восприниматься не как воинская традиция, а 
как африканский пафос».

 Тут, лишь, могу процитировать Владимира Путина: «Там мы на Укра-
ине ещё ничего не начинали».

Readovka
Украинские военные готовят городу Запорожье судьбу Мариуполя, 

расселяя боевиков в пустующие или отобранные жилые квартиры ря-
дом с гражданским населением в качестве живого щита, заявил пред-
седатель движения «Мы вместе с Россией» Владимир Рогов.

Политджойстик/Politjoystic
Айтишникам предложат вернуться или уволиться. В ближайшие вре-

мя уехавшим ИТ-специалистам придется сделать выбор: вернуться в 
Россию или покинуть компании, в которых они работали на родине. 
Судя по последним заявлениям, крупные частные и государственные 
IT компании не видят перспектив в работе удаленных или смешанных 
команд. Это небезопасно и неэффективно. 

…
Следующим шагом будет отказ крупных заказчиков от того, чтобы 

их информационные системы администрировали релоцированные 
сотрудники. В случае утечек или критических проблем — удаленный 
сотрудник неэффективен и на нем нет никакой ответственности.

Старая площадь
Израильский министр по делам диаспоры Нахман Шай выступил за 

предоставление военной помощи Украине. 
Так он отреагировал на слухи о возможных поставках в Россию иран-

ских ракет.
Интересно, как он отреагировал бы на поставки в Иран российских 

ракет?
 
Логика Маркова
Китай. Здесь исторический съезд КПК. По иронии судьбы он 20й 

съезд. Ведь КПСС имела тоже исторический 20й съезд, где СССР отка-
зался от сталинизма и перешел к мягкой версии социализма. 

Исторический 20й съезд КПК тоже меняет политическую систему. 
Ранее 40 лет все руководство Китая менялось раз в 10 лет. Сейчас эта 
система прекращается. Председатель Си остается на третий срок.

Можно сказать, что Китай переходит от коллективного руководства 
к персональному. Это соответствует современному тренду во всем 
мире на ослабление институтов и усиление роли лидеров. Институты 
просто не справляются с новыми вызовами.

https://t.me/readovkanews/44447
https://t.me/politjoystic/29133
https://t.me/staraya/8257
https://t.me/logikamarkova/3858
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СЕМНАДЦАТОЕ ОКТЯБРЯ

Владлен Татарский
Бомбят Киев - лучшее начало дня!

Ꙃаставный
Параллельно массовой атаке дронов на Киев, наносятся удары по 

энергетической инфраструктуре Украины. Уже известно о поврежде-
нии критически важных объектов в Сумской и Днепропетровской об-
ластях.

Старше Эдды
Ежедневно петушащие хохла Герани, это конечно очень хорошо. Но 

я думаю, что мы до сих пор по большому счёту проводим испытания 
данного нового для нашей армии вида вооружения. 

Когда ежедневно в воздухе будет находиться несколько сотен дан-
ных машин, тогда мы и сможем использовать их основное преиму-
щество, а именно воспрещение района боевых действий, контрбата-
рейная борьба, уничтожение сисем ПВО, а также абсолютно любых 
маршевых колонн противника и даже отдельных машин. Думаю, что 
именно это мы и увидим в ближайшем будущем.

Бульба престоловъ
Ара Эдды это вражеский информационный диверсант, подлежащий 

расстрелу.
Многие думают, что раз Герани выглядят как БПЛА или дрон-ками-

кадзе, то они могут поражать цели на передке, вражескую технику, си-
стемы ПВО, скопления солдат. Как там написано: «воспрещение рай-
она боевых действий, контрбатарейная борьба, уничтожение систем 
ПВО, а также абсолютно любых маршевых колонн противника и даже 
отдельных машин».

Но Герань это не дрон и не БПЛА. У неё отсутствует ГСН, ОЭС и во-
обще что угодно, чтобы опознавать противника. Как она летит? По ко-
ординатам. Это очень примитивная машина, развитие идей Фау-2. То 
есть, это более медленный, маломощный и дешёвый Калибр. Герани 
не способны опознавать и поражать цели, они летят по координатам, 
то есть по тем же сараям, по которым летели Калибры. И выполнять 
описанные задачи они не в состоянии. Что вбил в полётном задании 
— туда и летит. А значит, возможно поражать только стационарные 
объекты. Это просто экстренная замена Калибрам, которые приходит-
ся копить и расходовать крайне экономно.

Герань это не настоящий барражирующий боеприпас или дрон, это 
эрзац. Не способный на ключевые задачи, стоящие перед тем клас-
сом машин: автономный поиск и поражение подвижных целей на бо-
евых позициях, на марше или в укрытии.

РФ не может происходить даже Герани-2, вынуждена их закупать. А 

https://t.me/vladlentatarsky/16856
https://t.me/zastavnyii/1892
https://t.me/vysokygovorit/9733
https://t.me/bulbe_de_trones/2628
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массовое производство настоящих БПЛА и барражирующих боепри-
пасов с настоящими ОЭС или хотя бы ГСН абсолютно вне возможно-
стей российского ВПК, и не будет в его возможностях в обозримые де-
кады.

Итого, данный «новый вид вооружений» не способен выполнять 
задачи, описанные автором в посте. Потому что описанные задачи ха-
рактерны для полноценного дрона или барражирующего боеприпа-
са с ОЭС, на которые Герани похожи внешне, но ими не являются. Ара 
Эдды лжёт, Ара Эдды должен быть обезврежен.

Alex Parker Media
Гераньки ударили по Укрэнерго в Шевченковском районе. Сурови-

кин гений. Удар по штабам.

Милитарист
Непонятный человек с фотокамерой руководит действиями киев-

ских пожарных, работающих сегодня утром на возгорании «Укрэнер-
го»

Джига на могиле |Z
Западного обывателя продолжают кормить новыми Бучами.
Наряженные по западному образцу для убедительности ассоциа-

тивного ряда хохлы-пожарные покорно исполняют свои роли и мель-
тешат в кадре рядом с поврежденным жилым зданием, напоминаю-
щим скорее застройку на Манхеттене, чем Восточную Европу.

Для драмы уровня хорошего драматического сериала на Нетфлик-
се не хватает афроамериканца, разведёнки и педераста.

АДЕКВАТ Z
Здание Укрэнерго в Киеве, посещенное с утра «Геранью» - это очень 

правильно концептуально. Персонал таких лавок только кажется офи-
сной плесенью: лиши его среды обитания и рабочих инструментов - и 
последствия потери управления не заставят себя ждать.

Поэтому так держать. Обязательно не обойти вниманием филиа-
лы как минимум в ключевых областях. Обязательно навестить здание, 
куда лавку переселят, и повторять эту процедуру регулярно, на каждом 
следующем такте переселения. Зима отблагодарит результатом.

Vладислав Угольный
ПВО свиней опять попало в жилой дом, возможно погибли киевля-

не. Царство небесное.
После освобождения Киева нужно будет всем жертвам ПВО поста-

вить памятник, я сейчас задумываюсь над концепцией. Затем с худож-
никами на тему эскиза буду говорить.

https://t.me/alexparkermedia/2514
https://t.me/infantmilitario/85467
https://t.me/dancingrussians/775
https://t.me/politadequate/6857
https://t.me/zola_of_renovation/3333


ОГЛАВЛЕНИЕ 288СЕМНАДЦАТОЕ ОКТЯБРЯ

Alex Parker Media
Мне даже страшно подумать чего от хохлов останется когда мы нач-

нем пулять новыми иранскими дронами, где боевой заряд в три раза 
мощнее чем в Гираньках. От них же одни рожки да ножки останутся. 
ПВО у них ведь никакого нет, как мы с утра убедились.

Kotsnews
Попадание по жилому дому в Киеве Геращенко может смело за-

писать на свой счет. Ведь именно он призывал сбивать «Герани» из 
стрелкового оружия, в том числе - из гражданских карабинов и охот-
ничьих ружей.

Вы вот, беря в руки двустволку, подумайте 30 раз, не упадет ли до 
50 кг взрывчатки на ваш дом, если вы вдруг случайно отстрелите дро-
ну крыло. 

А ведь именно так  и произошло в Киеве. Кто-то своей стрелкотней 
над жилыми кварталами  просто сбили дрон с курса. Направлять его 
на гражданский дом не было абсолютно никакого смысла.

Alex Parker Media
Сбитие Гераньки. Кстати, над плотной застройкой самое оно рабо-

тать. Даже сбитая Геранька скорее всего упадет кому-нибудь на голо-
ву и вылет будет не напрасным. Хорошая вещь.

Русский тарантасъ
Уникальное видео - киевские полицаи сбивают наш беспилотник.
ПС 
А я помню, как такие дегенераты собирались толпами по 100 тысяч 

человек, на Майдане. И занимались там примерно тем же самым.

Караулов
Поразительно также, что за семь месяцев СВО украинцы так и не 

выработали своего национального/проевропейского мата. На прилё-
ты по-прежнему реагируют русским.

Александр Жучковский
Дмитрий Медведев, 10 октября: «Первый эпизод сыгран. Будут и 

другие».
Сегодня, надо полагать, сыгран второй.
Интересно, каков весь сценарий. И сколько эпизодов этого сериала 

должно быть сыграно для хорошего финала.
Медведев сформулировал это как «полноценный демонтаж поли-

тического режима Украины».
Однако, нет. Полноценный демонтаж самой Украины – вот нужный 

финал.

https://t.me/alexparkermedia/2509
https://t.me/sashakots/36616
https://t.me/alexparkermedia/2519
https://t.me/DmitriySteshin/6179
https://t.me/karaulovnews/1197
https://t.me/juchkovsky/3017
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Объясняет Readovka
Системное уничтожение критической инфраструктуры вместо «уда-

ров возмездия»?
Очередной понедельник продолжился серией ударов по критиче-

ской инфраструктуре Украины. На этот раз основным оружием стали 
БПЛА, а не крылатые ракеты. Сегодня стоит признать, что то, что мно-
гие называли ударами возмездия за серию терактов, в том числе на 
Крымском мосту, явно носит системный характер. 

То есть это не эмоциональная разовая акция, а рациональная, по-
следовательная программа по выведению из строя ключевой инфра-
структуры противника.

Искренне питаем надежду, что системный подход с пониманием 
стратегической картины и продуманными тактическими маневрами 
мы увидим и на других направлениях проведения СВО.

Старше Эдды
Эффект от массированных ударов по инфраструктуре так называе-

мой Украины, будет виден уже через пару недель ( если все продол-
жится в этом духе и количество ударов не снизится). Помимо впол-
не очевидных факторов, как-то ограничение работы ж/д, сложности с 
ремонтом повреждённой военной техники, ухудшение военной логи-
стики, будут ещё и неосязаемые, но крайне важные факторы успеха. 
Хохол наконец-то начнёт понимать, что сейчас его будут бить по на-
стоящему и несмотря на временные очевидные трудности, в конеч-
ном итоге раскрученный маховик русской военной машины наберёт 
такую инерцию, которую остановить будет практически невозможно. 

Мобилизация идёт полным ходом, вернее даже не мобилизация, 
а обучение войск. Где - то все проходит на твёрдую пятёрку, где-то си-
туация хуже, но в общем и целом ситуация приходит к нормальным 
показателям. Тоже самое касается работы военной промышленности, 
которая включает в себя не только производство новой техники, но 
также ремонт повреждённой и восстановление образцов с баз дли-
тельного хранения. 

В оперативном искусстве мы тоже сделали выводы из ошибок, что 
ярко показал неудачный наступ хохла под Херсоном двухдневной дав-
ности. Переброска наших войск в Белоруссию, также является очень 
интересным решением. 

Считаю, что мы окончательно оправились от Изюмско-Купянского 
поражения и сейчас  небольшие продвижения хохла хоть ещё и воз-
можны, но на оперативную обстановку они сильно не повлияют. 

Расслабься ни в коем случае не надо, зверь ещё далеко не загнан. 
Более того, он разъярен большими потерями и тем, что сроки занятия 
определённых пунктов, приходится переносить в третий раз. Больше 
Гераней, больше Калибров и всего прочего, что летит на объекты хох-
ла. Зима близка, а мы надеюсь начали играть в полную силу в Total 
War.

https://t.me/readovkaru/1577
https://t.me/vysokygovorit/9732
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Владлен Татарский
Методичные удары по Киеву есть не что иное, как подготовка на-

ступления в этом районе. 
По крайней мере, хочется так думать.

Vоенкор Котенок Z
Помощник президента США по национальной безопасности Джейк 

Салливан: «Ответные меры США в случае применения Россией ядер-
ного оружия на Украине не будут зависеть от того, будет ли оно при-
менено в тактическом или более крупном масштабе».

Учитывая, что нет ни одного признака наличия у ВС РФ планов по ис-
пользованию ТЯО, последовательное нагнетание «ядерной истерии» 
Западом все больше выглядит как подготовка чудовищной провока-
ции. 

Штаты очень хотят, чтобы Россия, имея все возможные конвенцио-
нальные инструменты для победы, применила хотя бы один ядерный 
заряд. Особенно сейчас, когда в Европе на фоне энергетического кри-
зиса назревают тектонические события. 

И поскольку они вряд ли этого дождутся, в конечном счете англосак-
сы могут оказаться в ситуации, когда единственным вариантом удер-
жать единый антирусский фронт станет подрыв заряда собственного, 
что будет выдано за удар со стороны России. И это нужно иметь в виду 
уже сейчас.

АДЕКВАТ Z
Не надо разгонять дурацкую страшилку, как сейчас американцы 

взорвут на Украине ядерный боеприпас и свалят на нас, чтобы весь 
мир от нас, понимаешь, отшатнулся в ужасе и навсегда.

Даже не вдаваясь в техническую сторону, вопросов к которой здесь 
масса: любое ядерное применение независимо от обвязки - это мгно-
венный коллапс всех мыслимых и немыслимых рынков. И не только 
мгновенный, но и необратимый - экономики погружаются в хаос точ-
но так же, как население в панику. И последствия этого хаоса по глу-
бине и продолжительности будут такими, что никакие предполагае-
мые политические выгоды их заведомо не окупят.

Внутриполитического выхлопа в самих Штатах сказанное касается в 
том же объеме.

Логика Маркова
16 октября был день памяти Арсена Павлова, вошедшего с историю 

России и историю Донбасса по позывному Моторола. Моторола был 
один из тех, кто возглавил восстание на Украине против русофобской 
хунты, когда российское государство ещё никак не могло поверить, что 
киевская хунта это не правительство Украины, а злейший враг, создан-
ный только для убийства России. 

Если бы российское государство за эти годы создало фильмы про 

https://t.me/vladlentatarsky/16861
https://t.me/voenkorKotenok/41727
https://t.me/politadequate/6859
https://t.me/logikamarkova/3863
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Моторолу и про Гиви и про Захарченко и вообще про Украину и про 
Донбасс, то сейчас у России не было бы таких проблем с мобилизаци-
ей и кровопролитными боями. Но это не поздно ещё. 

Моторола наверное не считал себя сторонником Европы. Но Мото-
рола был одним из лидеров Европы, которая пыталась найти в себе 
силы противостоять новому фашизму, против самой кровавой формы 
которого в лице киевской хунты и восстал Арсен Павлов, вошедший в 
историю как Моторола. Гражданская война всегда создаёт таких геро-
ев. 

 Хотя еще лучше, чем фильм, было послать войска в 2014 для осво-
бождения Украины и Донбасса.

Alex Parker Media
Кстати, мне вот чего подумалось. А ведь в войне на Украине теперь 

расклады следующие. Учитывая, как по полной вписался Иран своими 
дронами и уже даже баллистическими ракетами, то РФ можно пред-
ставить на Украине своего рода прокси армией Ирана в борьбе про-
тив США. Украина это прокси армия США против РФ, а РФ уже прокси 
армия Ирана в борьбе с США. Как бы это смешно не было, но судя по 
всему главный интерес Ирана именно в том, чтобы утереть США нос, 
прорекламировать свое оружие и заодно испытать его против войск 
США. В будущем этот опыт пригодится в войне против Израиля, к при-
меру. Очень очень нам с Ираном повезло. Можно им технологии по-
дарить по ядерному оружию, чтоб они быстрее себе бомбу сделали.

Александр Ходаковский
От «слегка» ничего не происходит, и когда украинские вояки гордят-

ся, что развеяли миф о непобедимости нашей армии - у них есть для 
этого повод... Но не причина. 

Можно выиграть бой, но проиграть сражение, и как бы нам ни хо-
телось вломить им быстро и навсегда - наша задача выиграть войну, а 
для этого мы сами должны были развеять миф о нашей непобедимо-
сти. В который раз повторю: наша игра - вдолгую. Да, сейчас против-
ник удерживает инициативу. Позавчера на Херсонском направлении 
ребята из сорок пятой бригады ВДВ предотвратили ценой потерь тан-
ковый прорыв, на угледарском направлении напряжённо, да и мало, 
про какой участок можно сказать, что наблюдается затишье... И снова 
скажу: они сами не понимают, что их частные победы - это средство 
для нашей глобальной Победы.

МАРДАН
«Сергей, добрый вечер!
Моего сотрудника забрали по мобилизации.
33 года ему, сейчас 2ю неделю он в Серпухове.
Только созвонились и пишу Вам, потому что злости блть не хватает.
Учения и подготовка там проходят просто охуенно.

https://t.me/alexparkermedia/2476
https://t.me/aleksandr_skif/2440
https://t.me/mardanaka/11206
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!!!ПОДЧЕРЕРКНУ до главной мысли- он, в отличии от меня не имеет 
брони, он блть не нытик,не доходяга, а охеренный здоровый парень, 
который готов блть послужить 2й раз родине.

Это,чтобы сообщение моё не встало в 1 ряд с нытьём, которое уве-
рен Вам направляют.

Коротко. Нихуя никого ни чему не учат.
Живут в курсанских казармах. Ни ротного блять, ни взводного офи-

цера нет. Только прапорщик которому все допизды.
За 2 неделе нахуй, он пострелял только 45 патронов- все блять, на 

этом вся огневая подготовка.
Остальные занятия пеший марш и сидение в окопах. Пару раз была 

медицина, метания гранат (хлопушки) и работа с радейками, которые 
ещё когда я служил были и нихера не работали, сказали это так для 
проформы, а так свои покупайте в увале, там должны перепрошить.

Все пиздец-вся подготовка.
Да кормят он сказал нормально, форму им дадут полный комплект 

ратник перед убытием.
Следующая неделя - строевая блять подготовка, чтобы перед от-

правкой в разнице красиво на камеру пройти.
МЕСЯЦ-ЭТО И ТАК ПИЗДЕЦ КАК МАЛО ЧТОБЫ КОГО-ТО ЧЕМУ-ТО НА-

УЧИТЬ,это что блять за хуйня, вы ребят блять к чему готовите?
Если опубликуете моё сообщение с этим адресом почты, скорее все-

го мне скажут пока на работе. Я ггс.
Но может быстрее к своим мальчишкам приду.
Поймите, ребят которые многих, а особенно в моей профессии, счи-

тают «долбоебами» потому,что у них есть понятие родина. Это блять 
для многих признак отсутствия ума.

Так вот они, эти «долбоебы», готовы  побеждать и если надо уми-
рать.

Только обучить их блять и не плюйте в лицо»

Что-то знаю / Павел Данилин
Мне кажется, наемники оставили фронт и бежали либо на Запад, 

либо вообще из Украины. Именно этим объясняется ззатык украин-
ских сил. Плюс проблемы со Старлинком. А ведь, в преддверии выбо-
ров в США киевские марионетки должны показать эффективность пе-
ред заокеанскими хозяевами и поэтому будут пытаться несмотря на 
огромные потери наступать, то есть, до 8 ноября нас ждет много еще 
попыток наступления. Дай бог все сдержать и выбить как можно боль-
ше нацистов.

Чёрный Прапор
Мы, например, считаем, что сражаемся с украинским нацизмом и 

американским фашизмом (который Гитлер называл западной плуто-
кратией), за право человечества жить свободно!

Когда часть Руси становится вырусью — нет ничего опаснее этих зом-

https://t.me/ctotoznayu/2352
https://t.me/darkprapor/5595
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би! Ещё вчера бывших такими же людьми, как мы. Это вводит в за-
блуждение и поэтому до сих пор многие люди считают, что их нельзя 
yбивaть, что надо обходиться с ними гуманно.

Ростислав Ищенко, политолог

Дмитрий Медведев
Израиль вроде собрался поставлять оружие киевскому режиму. 

Очень опрометчивый шаг. Он разрушит все межгосударственные от-
ношения между нашими странами. 

Я уж не говорю о том, что бандеровские выродки как были нациста-
ми, так и остались ими. Достаточно посмотреть на символику их со-
временных прихвостней. Если им поставлять оружие, тогда Израилю 
впору объявить Бандеру и Шухевича своими героями…

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
В таком случае Дмитрий Анатольевич, Россия не должна призна-

вать холокост.

Друид
СВО на Украине актуализировала ирано-израильский конфликт. В 

первые месяцы после начала спецоперации Израиль пытался нала-
дить взаимодействие с Россией, но позднее, фактически, перестал это 
делать. Смысл разговаривать с Израилем, который находится в фар-
ватере американской политики, слишком сомнительный.

Тот факт, что руководство Израиля и институты общественной ди-
пломатии не хотят ссориться с Россией – положительный. Однако про-
блема в том, что по остальным вопросам повестка сотрудничества 
ограничена. Визит Владимира Путина в Иран, совершённый несколь-
ко месяцев назад, показывает, что стратегически Москва и Тегеран ви-
дят много общего и, как следствие, это означает, что перспективы тут 
очень серьёзные. 

Не исключено, что на этом фоне США будут провоцировать Израиль, 
который и сам горазд в плане ослабления Ирана. Как следствие, ве-
роятность ирано-израильского конфликта следует рассматривать как 
достаточно высокую, тем более, что ситуация на Украине придаёт до-
полнительные импульсы напряжению.

Larkin
Наши отношения с этой фашистской помойкой должны были закон-

читься уже давно. Как минимум потому что Израиль оказывал прямую 
военную поддержку ИГИЛ в войне с Сирией. 

Израиль воюет против целого ряда верных союзников России на 
Ближнем Востоке, проводит политику геноцида по этническому и ре-
лигиозному принципу, даёт приют сбежавшим из России оппозицио-
нерам, с удовольствием принимает у себя украденные в РФ капиталы.

Это не может продолжаться бесконечно.

https://t.me/medvedev_telegram/195
https://t.me/notes_veterans/5905
https://t.me/wisedruidd/4535
https://t.me/larkin_doc/9811
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Логика Маркова
Мобилизация в Москве завершилась. Все её параметры в Москве 

выполнены. Никаких повесток у метро нет и не будет. Теперь задача 
Москвы проследить, чтобы все мобилизованные были отлично экипи-
рованы. Это заявление мэра Москвы Собянина. Айтишники и хипсте-
ры и баристы и маркетологи могут спокойно возвращаться в Москву 
после недолгой поездки в бархатный сезон по Узбекистану,  Казахста-
ну, Азербайджану, Армении, Грузии, Турции.

Логика Маркова
Пункты сбора мобилизованных в Москве закрылись полчаса назад, 

в 14 00 17 октября. Все разосланные ранее повестки аннулированы. 
Все. Мобилизация в Москве закончилась. Если армия России добьется 
теперь успехов, то больше мобилизации и не будет. Но, конечно, что-
бы армия России добилась успехов, нужна обязательно частичная мо-
билизация экономики. Все и мобилизованные и добровольцы и сроч-
ники должны не семьями на экипировку собирать, а получать все в 
полном объеме от командования армии России.

Старовойтов о политике
14 октября недоброжелатели мэра Москвы нанесли по нему инфор-

мационный удар, обвинив в облавах на мобилизованных. Спустя  все-
го одни выходные, 17 октября, Собянин вопрос с мобилизацией в Мо-
скве закрыл окончательно. Пример эффективной антикризисной ком-
муникации и демонстрация своих возможностей по защите избирате-
лей. А все потому, что на кону перевыборы и рисковать нельзя.

АДЕКВАТ Z
По случаю доклада о выполнении Москвой плана мобилизации не 

могу не вернуться к депутату Соболеву, у которого Москва гнилая, по-
скольку трое суток назад план мобилизации в городе, по его слове-
сам, был не выполнен наполовину.

Депутат Соболев, мандат не жмет? Погоны не жмут? Офицерская 
честь не жмет? А гражданская совесть?

Про партбилет не спрашиваю. Что партбилет не жмет и не будет 
жать ни при каких обстоятельствах, это понятно вполне исчерпываю-
ще.

МАРДАН
Для Москвы, как и для всей России мобилизация не закончилась. 

Она только началась, если хотите. 
 Мы только-только начали избавляться от душевной расхлябанно-

сти, равнодушия, привычки ко всякой мерзости, которая пустила кор-
ни в нашей общественной и культурной жизни. 

 Мобилизация - это черно-белая картина мира. Она тоже никуда не 

https://t.me/logikamarkova/3865
https://t.me/logikamarkova/3866
https://t.me/sstarovoytov/336
https://t.me/politadequate/6860
https://t.me/mardanaka/11225
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делась. Есть - МЫ и есть - ОНИ. Вот и все градации.  
 Кто не с нами, тот - против нас. Какие бы политические, социаль-

ные противоречия не разделяли нас еще год назад, сегодня опреде-
ляющей «геопозицией» является линия фронта.  

 Мы тут, вместе с Русской Армией, вместе с народом, волонтерами, 
всеми, кто честно работает на своем месте. Для победы. 

 Работаем дальше.

Readovka
Белоруссия оставляет за собой право принятия превентивных мер 

стратегического сдерживания для недопущения нападения — Мино-
бороны РБ

Alex Parker Media
Кстати, после открытия второго фронта на севере Украины моих ма-

леньких друзей с пятачками ждут такие же открытия, как и про их су-
пер-пупер ПВО. Мы в этот раз ваши сказочки и фантазии из Бучи во-
плотим в реальность. И реальность окажется гораздо гораздо страш-
нее ваших самых смелых фантазий.

Русский тарантасъ
Так, белорусская армия уже придумала себе тактические опозна-

вательные знаки «свой-чужой», красный скотч. С тревогой заметили 
всушники пасущие границу с Белоруссией.

Умный еврей при губернаторе
Продолжаю наблюдение за новыми политическими эмигрантами. 

Разительное сходство с классической русской политической эмигра-
цией до и после революции 17 года - налицо. Дрейфуют (или мечутся 
в панике, это зависит от темперамента) между «мы скоро триумфаль-
но вернемся в обновленную европейскую Россию без диктатуры» и 
«мы никогда не вернемся, диктатура там навечно». 

Чего почти нет - так это понимания, что они без России ничтожны, а 
Россия без них чище и сама на себя больше похожа. 

Что удивляет - так это преобладание в эмиграции бездельников. 
Как и чем все эти люди заработали на совершенно безбедное суще-
ствование в Европе - понять невозможно.

ATOMIC CHERRY
Недавно Д.Р. Белоусов из ЦМАКП выдвинул необычную концепцию 

финансирования Россией промышленности стран-изгоев в случае не-
обходимости обхода санкций. Вероятно, сейчас мы наблюдаем ее во-
площение в жизнь – Москва вкладывает деньги (и не только) в Иран, 
стремясь получить в распоряжение новые массовые типы вооруже-
ний. 

Если информация о поставках иранских ракет в РФ подтвердится, 

https://t.me/readovkanews/44543
https://t.me/alexparkermedia/2557
https://t.me/DmitriySteshin/6183
https://t.me/governorsjew/4957
https://t.me/atomiccherry/508
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то из этого можно будет делать весьма любопытные выводы относи-
тельно истинного состояния и возможностей российского военпрома.

Сладков+
ДОНБАСС. МЫ СТРЕЛЯЕМ, ПУСКАЕМ БЛА-КАМИКАДЗЕ, ПОЧЕМУ РЕ-

ЗУЛЬТАТА НЕТ? 
Нас, репортеров, об этом часто спрашивают в Донецке. Результат, 

имеется в виду прекращение обстрелов городов Донбасса. Почему 
противник еще силён? 

Это ж не солдата застрелить, который идет на тебя с винтовкой. Мы 
уничтожаем всю стратегическую конструкцию украинской войны: 

- центры управления, 
- коммуникации, 
- запасы (склады, базы, арсеналы), 
- группы солдат и наемников. 
Результат - быстрая стабилизация линии фронта, отражение атак и 

наступлений противника. Ну это не только от массированных ударов 
зависит, но и от повышения нашей дисциплины, честного выполнения 
всех классических требований ведения войны.

РЫБАРЬ
В Ейске упал бомбардировщик ВКС России: самолет рухнул на жи-

лой дом.
Пилоты катапультировались, однако на месте крушения возник круп-

ный пожар. По предварительной информации, из боекомплекта на 
борту находились только снаряды к пушке.

МАРДАН
Предварительно, самолет был с полным боекомплектом.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА 
34ка, птица в движок на взлёте...
Лётчики живы, подъезд горит, пиздец.

Политджойстик/Politjoystic
Сейчас всё: расстрелы военнослужащих в строю, падения самоле-

тов, подрывы мостов - это часть плана терр/атак на нас. Не на тех, кто 
мобилизован или живет в новых областях России, а нас, далеких от 
мест взрывов. Если нельзя победить на поле боя, то значит надо запу-
гать нас и уничтожить гражданскую поддержку наших вооруженных 
сил. Вот их план

Старовойтов о политике
Как написал бы Проханов, российская «партия мира» родилась в 

огне гибельного взрыва русского истребителя.  

https://t.me/Sladkov_plus/6511
https://t.me/rybar/40338
https://t.me/mardanaka/11223
https://t.me/notes_veterans/5928
https://t.me/politjoystic/29149
https://t.me/sstarovoytov/340
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А я бы скромно добавил, что падающий (сбитый?) истребитель - мо-
жет стать универсальным символом начатого сегодня конфликта сис-
либов с МО - как в 1917-м символом национального поражения стал 
ленинский «штык в землю».

РИА Новости
Российский книжный союз просит депутата Хинштейна проверить 

ряд произведений классической литературы на предмет пропаганды 
нетрадиционных сексуальных отношений, педофилии, бродяжниче-
ства, наркомании, суицида и супружеской неверности. РКС пояснил, 
что получает много таких запросов со стороны издателей.

В предложенном списке среди прочих «Тихий Дон» Шолохова, «Об-
ломов» Гончарова, «Гроза» Островского, «На дне» Горького, «Ромео и 
Джульетта» Шекспира, «Бедная Лиза» Карамзина, «Морфий» Булга-
кова  и «Бесы» Достоевского.

Андрей Медведев
То, что делает Российский книжный союз, это не глупость, как мо-

жет показаться.
Это хитрый расчёт довести всё до абсурда.
Понятна позиция издательств, выпускающих агитки ЛГБТ сообще-

ства, вроде «Лета в пионерской галстуке». Во-первых, они на этом за-
рабатывают. Во-вторых, это позиция книжного бизнеса. Антрусская, 
антироссийская, антигосударственная. Это совершенно осознанная 
подрывная работа.

В тот момент, когда у здорового общества возникает вопрос «зачем 
вы продаёте нашим детям вашу радужную херню?», издательская ту-
совочка переходит в атаку.

Простой принцип. Давайте попробуем все довести до абсурда, Шо-
лохова и Успенского предложим обсуждать, и таким образом тему с 
ЛГБТ литературой для подростков, замотаем и скроем. Авось и забу-
дут все. 

Такая вот абсурдизация и карнавализация серьезнейшей темы. 
Поэтому, самое мудрое решение, с моей точки зрения, это предло-

жение Книжного союза отклонить. И наконец-то уже, обратить внима-
ние Следственного комитета и на вакханалию с выпуском подростко-
вых книг, явно содержащих ЛГБТ пропаганду, и, теперь уже, обратить 
внимание СК РФ на деятельность книжного союза. 

Самое время.

Игорь Шишкин
Российский книжный союз «включил дурака» и явно надеется, что 

«прокатит»
Стандартный прием либералов с середины 80-х гг. Как только по-

сле очередной либеральной диверсии на поле идеологии и просве-
щения возмущение общества «зашкаливало» и возникала реальная 

https://t.me/rian_ru/182065
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опасность того, что власть просто будет вынуждена отреагировать и 
принять хоть какие-то меры, либералы тут же «включали дурака» - 
если тронете «Пупкина», вылившего ушаты грязи на русский народ, 
то тогда придется запретить и Пушкина (критиковал власть – критико-
вал).

Все последние десятилетия такой прием приводил к нужным для 
либералов результатам – власть тоже «включала дурака» и говорила 
разъяренной общественности – ну не можем же мы запретить Пуш-
кина, а значит и «Пупкина» трогать нельзя – пусть и дальше поливает 
Россию грязью.

Вот и сейчас Российский книжный союз решил пойти по проторен-
ной дорожке.

Холмогоров
Поднимающий заднюю лапу на Достоевского - будь он депутат, ми-

нистр, академик или генерал, - в любом случае русофобская комму-
нистическая мразь.

Точка.

РИА Новости
Хинштейн написал, что ни одно из перечисленных Российским книж-

ным союзом произведений не подпадает под предлагаемое в законо-
проекте определение ЛГБТ-пропаганды.

По его словам, проектом предлагает запретить не упоминание ЛГБТ, 
а именно пропаганду - «распространение информации и (или) совер-
шении публичных действий, направленных на формирование нетра-
диционных сексуальных установок, привлекательности нетрадицион-
ных сексуальных отношений и (или) предпочтений, искаженного пред-
ставления о социальной равноценности традиционных и нетрадици-
онных сексуальных отношений и (или) предпочтений».

ИА REGNUM
Володин в ЛГБТ-пропагаде видит угрозу смены власти
ЛГБТ — идеология используется Западом для смены власти в госу-

дарствах. Об этом заявил спикер Госдумы Вячеслав Володин в ходе 
парламентских слушаний.

«Как они могут быть друзьями, когда несут разрушающую идеоло-
гию? Это наши враги, это наши оппоненты, это те, кто разрушает нор-
мальный мир, это те, кто наносит вред больше, кто занимается откро-
венной агрессией», — заявил Володин.

Это, в общем-то, прелюдия к тому, чтобы потом порабощать стра-
ны, констатировал парламентарий.

«Они меняют целые государства, формируют мировоззрение, а по-
том уже через тех, кто принял эту идеологию, приходят к власти», — 
подчеркнул спикер Госдумы.

https://t.me/holmogortalks/25808
https://t.me/rian_ru/182120
https://t.me/regnum_na/23733


ОГЛАВЛЕНИЕ 299СЕМНАДЦАТОЕ ОКТЯБРЯ

Сергей Миронов
Предлагаю ввести уголовную ответственность за пропаганду нетра-

диционных сексуальных отношений. 
 Инициатива о введении высоких штрафных санкций за пропаган-

ду ЛГБТ правильная, но я считаю, что надо идти дальше и вводить уго-
ловную ответственность. Для принятия поправок в законодательство 
предлагаю создать межфракционную рабочую группу, чтобы вносить 
в Госдуму общий законопроект от имени депутатов всех фракций.

 Очень рад, что в стенах Госдумы идёт обсуждение такой очень важ-
ной и больной темы. Мы понимаем, что сегодня ведётся борьба за бу-
дущее нашей страны и борьба за будущее человечества. Пропаганда 
ЛГБТ – это война духовная, информационная, идеологическая, которая 
ведётся и будет вестись Западом с нами. Денег на это там не пожале-
ют, и если мы ограничимся только штрафами, то результата не будет. 
Сторонники идеологии ЛГБТ при поддержке своих западных курато-
ров заплатят любые штрафы, и поэтому нужно вводить уголовную от-
ветственность.

 Обращу внимание на 13-ю статью Конституции, в которой говорит-
ся об отсутствии государственной идеологии. Она была нужна для за-
щиты от продвижения государственной идеологии, но я убеждён, что 
наличие 13-й статьи в российской Конституции – это страшная ошиб-
ка. Государственная идеология должна быть обязательно, в том числе 
и для того, чтобы противостоять влиянию Запада.

 Сегодня у Министерства культуры нет рычага влияния на контент, 
который продвигается через художественные произведения. В Законе 
о культуре говорится о свободе творчества, и в рамках действующего 
законодательства ничего сделать нельзя, что в целом неправильно.

 В этой связи я работаю над законопроектом, где ставлю простой 
вопрос: да, свобода творчества нужна. Никто не имеет права запре-
тить творить – выдумывай и сочиняй хоть в стол, если хочешь. Если же 
автор хочет демонстрировать свои труды в виде книг, фильмов, спек-
таклей и тем более если труды создаются за государственные деньги, 
то тогда надо смотреть на содержание этих работ, их цели и продвига-
емые идеи. Это вопрос важный и принципиальный.

Логика Маркова
Вышло исследование о еще одним сексуальном педофильском скан-

дале с нашей антипутинской оппозицией. Там факты таковы.
1. Уже лет 15 работает Летняя Экологическая Школа. В палатках жи-

вут. 
2. Школа элитарная.
3. Берут старшекласников.
4. Массовые случаи секса со школьницами. С 14 лет. Пользуясь ав-

торитетом преподавателя, используя психологическое давление. Ну и 
конечно, поскольку это извращенцы, то и мальчиков тоже к сексу при-
нуждали. 

5. А где же оппозиция? Личные взгляды большинства преподавате-

https://t.me/mironovonline/5228
https://t.me/logikamarkova/3869
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лей педофилов скользско оппозиционные. С 2016 года редактор глав-
ного  оппозиционного ресурса Медуза, это такая новая газета Правда 
для оппозиции, Александр Горбачев, в курсе огромного числа этих пе-
дофильских историй и все эти годы скрывал это. То есть главная газета 
оппозиции 6 лет покрывала десятки педофилов.

6. Расследование провела Красильникова.
7. Конечно, не каждый оппозиционер против Путина это педофил. 

Но процент большой. И годами они покрывают своих и отмазывают от 
наказания.

Vоенкор Котенок Z
Депутат Законодательного собрания Краснодарского края, атаман 

Таманского отдела Кубанского казачьего войска, дважды Герой труда 
Кубани, казачий полковник Иван Безуглый о дезертирах, бежавших от 
мобилизации за границу, специально для канала Vоенкор Котенок Z: 

«Количество этих людей, оставивших свою Родину в тяжелый мо-
мент, велико, и даже вызывает изумление. 

Сколько же мерзавцев и трусов жило рядом с нами? 
С другой стороны, это просто здорово, что они «расчехлились», и 

показали свое гнилое нутро. Они сделали свой выбор и дали понять, 
что Россия - это не их страна. Ну, и пусть остаются там, куда они уеха-
ли. 

Так что сейчас мы думаем над тем, как можно было бы законода-
тельно избавить нас от их возвращения в дальнейшем».

Троицкая
Впервые озвучено на таком уровне. 
«Ряд деятелей культуры занимается саботажем в вопросах перево-

да российской культурной жизни в патриотическую плоскость».
Об этом заявил заместитель секретаря Совета безопасности РФ Олег 

Храмов в интервью «Российской газете». 
В публикации речь идёт о поручении президента внести изменения 

в документы, которые регулируют вопросы патриотического и духов-
но-нравственного воспитания. 

И вот Храмов сказал: 
«Критика проекта ожидаемо последовала от СМИ, имеющих ста-

тус иноагентов, либеральной части блогосферы и отдельных деятелей 
культуры, которые с началом СВО открыто выступили против России и 
оказались в рядах эмигрантов. 

Отдельные затаились, но продолжают саботировать действия по пе-
реводу развития культурной среды в высокохудожественную и патри-
отическую плоскость.

Помимо политической составляющей причиной такой позиции ста-
ло категорическое неприятие отдельными лицами самой идеи подчи-
няться общественному контролю за деятельностью творческих кол-
лективов, функционирующих за счет государственного бюджетного 

https://t.me/voenkorKotenok/41757
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финансирования. А также нежелание учитывать запросы подавляю-
щего большинства населения страны».

«Западные идеологи планомерно продвигают совокупность мер, 
направленных на разложение основ российского общества изнутри, а 
значит, на уничтожение наших духовных устоев и моральных принци-
пов, на обесчеловечение граждан России. 

Западные стратеги организуют последовательное воздействие на 
учреждения и организации системы образования, органы государ-
ственной власти, на деятелей культуры и искусства, представителей 
СМИ именно в расчете на неустойчивость молодежной среды.

Это - угроза, которой необходимо организованно противостоять».

Александр Жучковский
Нехорошо себя ведут в Донецке чеченцы, некультурно. За день дваж-

ды столкнулся с хамским и хулиганским поведением на дорогах пред-
ставителей этого чудесного народа. 

Утром машина с табличками «Ахмат – сила» вместо номеров чуть 
не сбила на «зебре» пожилую пару. В ответ на возмущение стариков 
чеченцы в камуфляже посоветовали им «не лезть под колеса».

Днём пересёкся с неадекватными чеченцами на перекрёстке. Го-
рец на джипе с портретом Ахмата пытался мне объяснить, что я не-
правильно управляю транспортным средством. Когда я обратил вни-
мание на его собственную странную манеру езды, чеченец заявил, что 
он «военнослужащий».

Я знаю, что многие чеченцы храбро сражаются за Россию бок о бок 
с русскими. Рекомендую остальным чеченцам брать пример со своих 
братьев-воинов, а не с развязанных молодчиков, ведущих себя в рос-
сийских городах как тупое быдло.

В ДНР, дорогие чеченцы, такое не прокатит. Кончайте хулиганить. 
Не дискредитируйте свой народ.

Старовойтов о политике
«Партия мира» сегодня обрела публичного лидера. Им стал 42-лет-

ний министр цифрового развития РФ Максут Шадаев. 
***
Минцифры поддержало военкоров в конфликте с Минобороны, 

официально заявив, что готово оказывать им «юридическую и инфор-
мационную поддержку». Этот момент стоит зафиксировать, потому 
что впервые мы наблюдаем раскол внутри правительства по вопро-
су, который относится к государственной безопасности. При этом сам 
глава минцифры позиционируется как представитель «партии мира», 
системных либералов и главный лоббист IT-компаний. В первую оче-
редь Яндекса, Сбера, Мейла и ВК. 

Министр Максут Шадаев проделал извилистый карьерный путь: ра-
ботал в структурах Ильи Пономарева, который сейчас открытый враг 
России и находится в розыске, но позже стал сотрудником Сергея На-

https://t.me/juchkovsky/3019
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рышкина, который ныне возглавляет Службу внешней разведки. 
Если вспомнить нерешительность Сергея Нарышкина на знамени-

том Совбезе, неудачные попытки Мединского вести переговоры, пре-
кращение Собяниным мобилизации в Москве, решение Шадаева под-
держать критику Минобороны, то в целом мы получим контуры иде-
ологии «партии мира» и ее основных представителей. 

Ну и закончить эту конспирологию стоит, наверное, совершенно 
очевидным. В России установилась двухпартийная система, иниции-
рованная СВО. Сегодня в стране две партии - мира и войны, полно-
стью отражающих настроения в обществе и элитах. 

Выборы президента в 2024 году будут представлять собой борьбу 
этих партий за власть.

Богами расщепленный атом
«Чиновники, командированные в новые субъекты РФ, будут полу-

чать зарплату в двойном размере и суточные в размере около 8,5 тыс. 
рублей, следует из указа президента России Владимира Путина», - со-
общают в новостях.

Среди прочего это означает, что начинает свое становление класс 
саквояжников, проводящих Реконструкцию Юга.

<...>
Надеемся, что русские саквояжники смогут искоренить специфиче-

ский южнорусский (точнее, конечно, пiвденно-росiйськiй) дух кабан-
чиков, ларьков, минигархов, решал, куркулей и прочего местного ко-
лорита, расцветший за 30 лет.

Слава русскому саквояжнику!

Русский тарантасъ
Первое публичное заявление генерала Сергея Суровикина:
«Я не желаю больше жертвовать российскими солдатами в парти-

занской войне против полчищ фанатиков, вооруженных НАТО. У нас 
достаточно сил и технических средств, чтобы привести Украину к пол-
ной капитуляции»

 Пока эти слова не расходятся с делом.

Репортер Руденко V
Хохлам стоит призадуматься. Вероятность в 100%, что режиму ВСЁ!!

Alex Parker Media
Ахинею, которую цитируют от имени генерала Суровикина я даже 

цитировать не буду. Где он это заявил? Когда? Какой то нелепый источ-
ник начал распространять фейк про каких то партизан, какие то техни-
ческие средства и прочую чушь. Война будет идти по классическому 
сценарию. Сейчас активно готовятся ударные кулаки на нескольких 
направлениях. Особенно, что меня не может не радовать - на север-
ном.

https://t.me/ukratom/224
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Логика Маркова
То есть армия России теперь будет воевать  как американцы и зали-

вать все огнём.
Ссылок на цитату нет. Говорят, что Суровикин заявил это неформаль-

но. Поэтому так прямо. Ссылки нет. Но и опровержения не будет.

Логика Маркова
Услышьте послание военного командования армии России. Россия 

будет заваливать Украину не телами мобилизованных, а ракетами и 
снарядами. Теперь по другому будет вестись война. Вот как на этой 
неделе. Только ещё жёстче. А большинство мобилизованных в России 
должно вернуться домой к семьям.

Коты и кошка Крамника 
Чтобы разобраться с «цитатой Суровикина» (с) ее не надо нигде ис-

кать, достаточно поговорить с нашими военными с месяц хотя бы в об-
щей сложности, чтобы понять, что говорить они, как и все люди, могут 
по-разному - умно, глупо, правильно, неправильно, честно и не очень, 
- но все это в любом случае будет звучать и строиться иначе. 

А так как в этой цитате выражаться мог советский генерал у Тома 
Клэнси, с утра расстреляв пару сержантов за неподчинение приказам, 
а к обеду - трех полковников за фальсификацию докладов.

Тщательнее надо.

Политджойстик/Politjoystic
Если бы он её и не сказал, то следовало бы её сказать. 
<...>
У нас на глазах рождается новый генерал Лебедь? И фамилия под-

ходящая. Суровый Суровикин.

Логика Маркова
По заявлению Суровикина о новой стратегии. 1. Никаких официаль-

ных подтверждений этих слов нет. Есть пересказы и не самые надёж-
ные источники. 

2. Но и никаких официальных опровержений этих слов нет.
3. Поэтому видимо это реальные слова Суровикина, сказанные не-

формально. Но так, чтобы все услышали.
4. Шум, про то, что эти слова фейк, разгоняют те, кто очень не хочет, 

чтобы такие слова были. И никаких ссылок на опровержение не дают. 
Нет опровержения.

5. Главное в них, - жизни мобилизованных генерал Суровикин бу-
дет беречь. Родина доверила ему сыновей и он должен большинство 
из них вернуть обратно домой.

https://t.me/logikamarkova/3872
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Кирилл Стремоусов
Новые виды позиционной войны, уже войдут в методички победи-

телей. 
10 октября начата завершающая стадия завершения денацифика-

ции и демилитаризации, с последующей капитуляцией нацистской 
Украины. 

Мы идём освобождать народ Украины из клещей западных глоба-
листов, для которых украинцы это пушечное мясо. 

Касательно Европы, мы можем предложить дружбу с Россией или 
последовать примеру Херсонской области.

Провести референдумы, выйти из состава загибающегося европей-
ского союза и войти в состав Российской Федерации. 

Это всё для сохранения равенства и мира на планете Земля

Кирилл Стремоусов
Уже скоро по всей планете Земля пройдут народные референдумы 

воссоединения с Россией. 
И это братцы, не фантастика - это реальность туманной Андромеды. 
Прошу сделать максимальный репост за Мир во всём мире.

https://t.me/Stremousov_Kirill/541
https://t.me/Stremousov_Kirill/542
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ВОСЕМНАДЦАТОЕ ОКТЯБРЯ

ДОЛГАРЕVА
- Скажи мне три главных слова? 
- Киевскую ТЭС разбомбили. 
Действительно, нанесён удар по киевской ТЭС-6, в Киеве отмечают-

ся перебои с электроснабжением. 
Недавно моя очень больная и очень смелая подруга, которая не мо-

жет выехать оттуда сказала: «И кто из на во тьме - я при свечах или те, 
у которых при любых катаклизмах дома будут ярко освещены? «.

Простые люди Киева, вы потерпите немножко, как терпел Донбасс 
и Крым. 

Добиться мира поможет именно разрушение инфраструктуры, а мы 
же все за мир, правда?

АДЕКВАТ Z
Каждое утро в городах небратьев, уже как по расписанию, начина-

ется с потужных выбухов и густых черных клубов. А также с не менее 
густого мата от аборигенов на каждом видео с выбухами и клубами, 
истерического и беспомощного. Когда скакали по случаю диверсии на 
мосту, этих интонаций не отмечалось и о причинных связях со всем 
дальнейшим не думалось. Когда пытали и убивали наших пленных, 
тем более.

В матюги, исполняемые на чистейшем русском, самое время на-
чинать вплетать курву матку и фикен фердаммте шайзе. Уже давно 
очевидно и самому глупому, что укроэнергосистема последовательно 
декоммунизируется, как и было обещано, и не менее очевидно, что 
раньше или позже счет новой волне беженцев пойдет на миллионы. 
Будь у тех же немцев хоть капля суверенитета, давно бы вывернулись 
наизнанку, чтобы увернуться от этого подарка, способного оказаться 
последней соломинкой. Но где немцы, а где суверенитет. Расстояние 
примерно как от поляков до здравого смысла.

И отдельно мне кажется, что этой интенсивностью ударов мы среди 
прочего провоцируем хохлов перейти уже наконец в последнее ре-
шительное наступление. Чтобы перемогой попытаться перебить и на-
пряжение в розетке, и температуру за окном, и скорую перспективу 
смывать из ведра сразу за всей семьей.

С каждым днем у меня усиливается чувство, что такого наступления 
наше командование уже не просто ждет, но весьма бы приветствова-
ло.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Я изначально писал о том, что для победы над нацистской украи-

ной нам необходимо мобилизовать около 1 млн. человек. Этого бу-
дет достаточно чтобы окончательно поставить крест на государствен-
ности украины и восстановить историческую справедливость. Другое 

https://t.me/dolgarevaanna/2101
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дело, что мобилизовать сразу такое количество в современных реа-
лиях невозможно. По той причине что мобилизационный механизм 
ещё до конца не отлажен. Людей нужно одеть, снарядить, вооружить 
и наконец обучить. На всё это потребуется время. Я полагаю что около 
полугода, это при благоприятном исходе и будет проходить в несколь-
ко этапов. Учитывая что подход к войне заметно меняется и в руко-
водство процессом допущены вменяемые командиры и начальники 
это реально. Первая волна мобилизованных на мой скромный взгляд 
лишь позволит установить паритет для стабилизации фронта. Чтобы 
взять под контроль всю территорию украины и навести там порядок 
понадобится около 1 млн солдат и столько же сотрудников Росгвар-
дии и МВД. То есть около 2 млн человек. Я наверное покажусь крайне 
не популярным, но скажу как думаю - вторая волна мобилизации бу-
дет. По крайней мере она должна быть. Это логично. Иначе мы снова 
рискуем в боях распылить силы, а восполнить их будет нечем. Поэто-
му я советую мужчинам в России не надеяться на «авось рассосётся», 
а подготовиться. Записаться на курсы НВП, собрать тревожный рюкза-
чек. Даже если не будет никакой второй волны мобилизации, то луч-
ше быть подготовленным и не мобилизованным, чем не подготовлен-
ным и мобилизованным. Ещё раз повторю - это мои сугубо личные 
размышления.

Zаписки авантюриста
Что мне не нравится - так это массовая вера в вундервафлю, кото-

рая всем поможет. Шахед - неплохие девайсы для решения конкрет-
ных задач, другой разговор, что в СССР такие летаблы могли собрать 
в каждом втором школьном кружке, а сейчас для их использования 
нам требуется помощь нашего высокотехнологичного союзника (это 
не сарказм). Просто давайте не рассчитывать, что эту войну мы выи-
граем иранскими дронами. Они - только инструмент. А потом замёрз-
шие украинские города придется все равно штурмовать пехотой и дол-
бать огневые точки артиллерией, у которых не будет зимней формы, 
радиостанций и ещё всего-всего-всего. Зимняя кампания - это самая 
дрянь. Но ты мокрый, то ты покрываешся ледяной коркой. Ненавижу 
зиму.

Николай Стариков
Евросоюз собирается расследовать, откуда у Россия появились дро-

ны-камикадзе «Герань-2».
По словам главы МИД Польши Збигнева Рау, иранский министр ино-

странных дел Хоссейн Амир-Абдоллахиян решительно отверг инфор-
мацию о том, что Иран поставляет в Россию свои беспилотники. В свя-
зи с этим ЕС намерено провести расследование, добавил он.

Надо бы предложить провести расследование, откуда у киевского 
режима натовское оружие, деньги в бюджете и целые подразделения 
иностранных войск.

Да и так все знают.

https://t.me/BeregTime/6405
https://t.me/nstarikovru/32545
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И если в Европе думают, что в России об этом забудут, то глубоко 
ошибаются.

Сладков+
ПОКАЗЫВАТЬ ЛИ УБИТЫХ СОЛДАТ ПРОТИВНИКА? 
Я уверен - показывать. Это не издевательство, ни над живыми, ни 

над погибшими врагами, это есть отражение результата их агрессив-
ных действий.  

Глумление над родственниками солдат ВСУ мы не практикуем, это 
практика ИПСО. А вот освещения того, зачем они к нам приходят - да. 

Неофициальный Безсонов «Z»
Судя по всему, по Украине принято окончательное решение. Начер-

чены новые карты, составлены новые планы. Жаль, что не публично, 
но были сделаны кадровые перестановки. Одновременно с этим изме-
нилась и продолжает меняться система управления войсками и мно-
гому научились, и набрались опыта бойцы и командиры на местах. В 
ближайшие недели украинскую армию ждут неприятные, смертель-
ные сюрпризы, а до конца следующего месяца мы поймём общий за-
мысел и его масштабы. 

Vоенкор Котенок Z
Массированные атаки ракетами и дронами говорят прежде всего 

о том, что русская армия наконец-то взялась за дело всерьез. Удары 
ВКС России по украинской энергетике — это, безусловно, важный эле-
мент нового этапа военной спецоперации. Это — прямое свидетель-
ство того, что Россия начинает по-настоящему отвечать на те угрозы, 
которые возникли на ее юго-западных рубежах. 

Правда, с моей точки зрения, дроны «Герань-2» гораздо эффектив-
нее использовать не в глубоком тылу противника, а по боевым поряд-
кам ВСУ. Прежде всего — по первому и второму эшелону обороны, 
по укрепленным огневым точкам, по артиллерийским батареям, ко-
торые ведут огонь по северу Донбасса, по нашим позициям под Хер-
соном и Запорожьем.

Самое главное — это нейтрализовать тот боевой потенциал, кото-
рый Украина сегодня имеет благодаря западным поставкам вооруже-
ний. Одной из главных целей для наших дронов должны стать мобиль-
ные комплексы «Хаймарс», которые наносят едва ли не самый боль-
шой ущерб нашим войскам, складам боеприпасов и гражданской ин-
фраструктуре в новых регионах РФ.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Подписчики из Белгорода заметили что за последние два дня в круп-

ных Белгородских медиа стало меньше публикаций с «инцидентами» 
связанных с работой нашей ПВО и громкими взрывами. Вчера напри-
мер я знаю что был некий «инцидент» в городе. И я уверен что фото 

https://t.me/Sladkov_plus/6517
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данного «инцидента» однозначно есть у админов крупных местных тг 
каналов, о которых я писал ранее. Но они не стали выкладывать это. 
За что я им благодарен. Как итог, у противника нет в ленте за вчераш-
ний день по Белгороду ничего. Сегодня тоже что-то происходит, но 
местные каналы дисциплинировано держатся. Спасибо коллеги. На-
чало положено. Надеюсь что так будет и дальше. Прекращаем кор-
мить контентом противника и помогать ему подтверждать результаты 
своей работы и устраивать шабаш в своих пабликах. Вы прекрасно по-
нимаете, что для любого медийщика, особенно для врага, информа-
ционный голод это смерти подобно. 

P. S. Повторюсь ещё раз. Я не говорил про то, что не нужно писать 
что происходит, наоборот, мы должны рассказывать людям о проис-
ходящем, но делать это нужно так, чтобы не навредить делу и самим 
себе. Хочу поблагодарить админов белгородских тг каналов за пони-
мание. Надеюсь в соседних Курске, Орле, Брянске, местные админы 
каналов поступят так же.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Листаешь сейчас хохлопаблики и понимаешь что паники там нет. 

Срочно повестку с наступающим армагедоном нужно забивать. Пото-
му там в топах сейчас вот что:

- москали массово убивают детей. 
- во Львове открылся Макдональдс.
- воздушная тревога!

МАРДАН
Хохлы даже дымовухи научились поджигать на «объектах энергети-

ческой инфраструктуры», для того, чтобы ввести в заблуждение нашу 
разведку. Лучшим подтверждением точности ударов по целям долж-
но стать полное погружение Украины в первобытный мрак.

Горит свет? Бьем дальше.
Потухли последние фонари? Задача выполнена.

Александр Жучковский
Уничтожение Украины как государственного образования является 

первой, главной и единственной целью не только русского политика, 
но и всякого разумного русского человека, озабоченного судьбой сво-
их детей.

МИГ
Ситуация критическая. Украинцам советуют готовиться к отключе-

ниям света, воды и тепла, - замглавы ОП Зеленского Кирилл Тимошен-
ко

«У нас критическая ситуация по всей стране. Один регион зависит 
от другого. Надо готовиться по всей стране к тому, что могут быть от-
ключения как электроэнергии, так и водоснабжения и теплоснабже-
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ния», - заявил Тимошенко.
Выход прост, и мы его подсказываем: МИРНЫЕ ПЕРЕГОВОРЫ.

Zаписки авантюриста
МиГу не терпится добраться до азовцев и начать с ними рожать де-

тей? Нет переговорам, да  - ликвидации украинской государственно-
сти. Вообще охренели, только мы нормально воевать стали, а они за 
переговоры агитируют.

Платон Беседин
Вопрос с теплом, водой, светом на Украине решается просто. 
Киевский режим должен начать переговоры с Москвой.
Так же решается вопрос с сохранением тысяч жизней.

Платон Беседин
В дополнение к этому моему посту о переговорах. 
Начать переговоры между Киевом и Москвой необходимо. Это по-

зволит сохранить жизни, а человеческая жизнь – это главное. Если кто-
то считает иначе, и для него люди - расходный материал, то в окопах 
есть места. 

Но! Ни Минск, ни Стамбул нас не устроят. 
Начинать Киеву надо с признания наших территорий.

Vоенкор Котенок Z
Сегодня у российской армии осталось не так уж много времени, 

чтобы успеть вывести из строя ключевые объекты украинской инфра-
структуры. Обещания американцев насчет создания украинской ПРО 
нужно воспринимать максимально серьезно.

Надо четко понимать — для того, чтобы нанести как можно боль-
ший вред русским, американцы пойдут на все, в том числе и на по-
строение эшелонированной системы ПВО на Украине. В связи с этим 
могу сказать — времени у нас осталось мало, буквально несколько не-
дель для того, чтобы вывести ключевые логистические хабы Украины 
из строя. Потом, когда США и их союзники привезут на Украину систе-
мы ПВО и расставят их в жизненно важных точках страны, сделать это 
будет намного сложнее.

Логика Маркова
Трагедия с крушением военного самолета в Ейске это трагедия дваж-

ды.
1. 13 погибших, в том числе 3 детей. 19 ранены, 68 спасены из зава-

лов, 360 эвакуированы. Трагедия.
2. Горечь от сравнения российской армии с советской. Явно не в поль-

зу российской. Есть очень распространенный миф о советских летчи-
ках, которые ценой своей жизни спасли мирный город. И этот миф ос-
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нован и на реальных фактах. И этот миф оформлен в песни, книги. Его 
знают все. И этот миф резко контрастирует с российскими летчиками, 
которые катапультировались, а их самолет убил и покалечил десятки 
мирных людей. Люди очень остро чувствуют на этом эпизоде, что рос-
сийская армия намного слабее советской. И другая какая то армия.

Логика Маркова
Летчики до последнего пытались увести самолет в море. Катапуль-

тировались за секунды до падения, уже с риском для своей жизни.

Байки из Спасской Башни
«Принято решение на следующей неделе, в четверг, рассмотреть 

соответствующие законопроекты. Основные положения. В СМИ, ин-
тернете, книгах, кино, рекламе и т.п. запрещается: пропаганда ЛГБТ, 
пропаганда педофилии, демонстрация ЛГБТ и информации, побужда-
ющей к смене пола. Штрафы за нарушение закона составят до 800 тыс 
рублей для физических лиц и до 10 млн рублей - для юридических. 
Мы должны защитить наших граждан и Россию от деградации и вы-
мирания. От тьмы, распространяемой США и европейскими государ-
ствами».

Вячеслав Володин, спикер Госдумы

Байки из Спасской Башни
«Это законы, которые позволят нашим семьям спокойно жить, не 

бояться за детей, которые уходят в школу, не бояться за них, когда они 
идут посмотреть фильм, не думать о том, какой будет показан спек-
такль, так как сегодня это все зачастую несет в себе разрушающие цен-
ности».

Вячеслав Володин, спикер Госдумы

Умный еврей при губернаторе
Противостоянию информационным атакам запада мешает несе-

рьезное, сниженное отношение к темам этих атак. Причем едва ли не 
самых страшных. Это особенно ясно видно по борьбе с пропагандой 
гомосексуализма. Ну, в самом деле, настоящих проблем, что ли, нет, 
почему законодатели такой ерундой заняты? 

Это потому, что среди русских почти нет гомофобов. Отношение к 
«голубым» не связано со страхом. Скорее, с презрением, а то и с жа-
лостью. Чего их бояться? 

Штука же в том, что запад очень всерьез озабочен продвижени-
ем гомосексуализма. По причине насквозь прозаической и куда бо-
лее безнравственной, чем может показаться. Запад хочет, чтобы ро-
ждалось меньше детей, а человечество постепенно вымирало. Голу-
бые для этого годятся наряду с феминистками и чайлд фри. Ни у кого 
из сказанных детей не бывает. Разве приемные, наследующие те же 
убеждения. 

https://t.me/logikamarkova/3876
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Потому-то, хотя сенатор, проклинающий свинку Пепу выглядит 
смешно, в целом борьба с этим врагом отнюдь не нелепа. Враг нароч-
но притворяется смешным и безобидным, камуфляж такой.

МАРДАН
Дорогие мои! О чем вы думаете? Вы всерьез подозреваете, что «го-

лубые» активисты смогут развалить российскую армию?
Нашу армию могут развалить только военные чиновники, которые 

не обеспечили солдат всем необходимым. Но говорят, что обеспечи-
ли. А ещё развалу помогут депутаты, которых волнует ЛГБТ-пропаган-
да, а не реальное положение вещей в армии.

Волновать должны солдатские жизни, а не чьи-то задницы.

Вячеслав Володин
Мы должны защитить наших граждан и Россию от деградации и вы-

мирания. От тьмы, распространяемой США и европейскими государ-
ствами.

Николай Стариков
Константин Кинчев абсолютно прав. То, что сегодня происходит во-

круг государства Украина - это гражданская война!
Поэтому предлагаю ввести новый термин. Это знакомая нам аббре-

виатура: ВОВ.
В период 1941-1945 г. борьба нашего народа за свободу и незави-

симость называлась Великой Отечественной войной.
Сейчас это тоже ВОВ.
Великая Освободительная война.
За свободу нашего народа, за его независимость от Запада, за его 

объединение!

Логика Маркова
Зам секретаря совета безопасности России Олег Храмов заявил о 

необходимости бороться против латинизации России. 
Вот прямо протуберанец времени из глубины веков. Ведь на Руси 

много столетий назад боролись против латинян и латинянства.

Александр Жучковский
Главное, чтобы ВВП всё при жизни успел. Как ёмко и бесхитростно 

сформулировал мой сослуживец, «если Дед крякнет, нам всем п-ц». 
Не могу отделаться от мысли, что мы критически зависим от воли 

первого лица. Разбить врага, при желании, мы можем довольно бы-
стро. Но гораздо больше времени и воли понадобится на устранение 
катастрофических последствий «незалежности» (как минимум в виде 
тысяч украинских фанатиков, которые разбегутся по всей стране) и во-
обще для выживания России в мире, который необратимо меняется. 

https://t.me/mardanaka/11247
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Государство ещё очень далеко от полноценной национальной транс-
формации. Нам всем нужно стремиться к тому, чтобы эта трансформа-
ция была завершена до ухода Путина.

Раньше всех. Ну почти.
России нет смысла сохранять прежнее дипломатическое присут-

ствие на Западе, считает глава МИД Сергей Лавров.
«Не имеет смысла и желания сохранять прежнее присутствие в за-

падных странах. Наши люди работают в условиях, которые трудно на-
звать человеческими. Им создают постоянные проблемы, угрозы фи-
зических нападений. Главное - там нет работы, с тех пор как Европа ре-
шила закрываться от нас и прекратить любое экономическое сотруд-
ничество. Насильно мил не будешь», заявил министр.

Что-то знаю / Павел Данилин
Обама дает важный сигнал демократам в США: не заиграйтесь.
Вашингтону следует определить границы финансирования конфлик-

та на Украине, чтобы избежать открытого противостояния с Россией. 
Об этом в интервью Pod Save America заявил бывший президент США 
Барак Обама.

«Мы должны честно сказать Украине, что мы можем сделать, а что 
нет. США, НАТО и остальные должны самостоятельно определить ли-
нии, исходя из расчета, что конфликт России и Украины может пере-
расти в эскалацию между Россией, США и НАТО», — сказал он.

......
Впрочем, именно Оьама стоял за истоками конфликта. Именно он 

сделал Майдан на Украине. Именно он помешал вместе с Меркель 
освободить Доньасс еше в 2014 году. В общем, крови русских на руках 
у седой обезьяны не меньше, чем у кровавого карлика.

Раньше всех. Ну почти.
Мы не стремимся к высоким темпам наступления, методично пе-

ремалываем противника и продвигаемся, бережем жизни наших сол-
дат и гражданских — Суровикин

Друид
Командующего российской группировкой войск в зоне СВО Сергея 

Суровикина наконец вывели в публичное поле. Надеемся, что мы полу-
чили устраивающего всех объективного спикера спецоперации (даже 
учитывая то, что его выступления будут нечастыми).

Larkin
Спичрайтеру, который внес в текст «перемалываем» надо однознач-

но оторвать руки, это дурачок, который не мониторит инфополе и не 
понимает вообще на каком языке говорить с аудиторией.

Суровикину жирнейший минус за неумение говорить и чтение фиг-

https://t.me/bbbreaking/138751
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ни с суфлера. Ну дай Бог, чтоб он в своем деле был профессионал.

Kotsnews
Суровикин: 
На Херсонском направлении непростая ситуация. Противник на-

носит удары по критической инфраструктуре. В Херсоне проблемы с 
водо- и электроснабжением. Это прямая угроза их семьям.

У нас есть данные о возможности запрещенных боеприпасов, уда-
ров по плотине Каховской ГЭС, массированных ракетных атак.

В этих условиях Армия обеспечит безопасный выезд населения по 
программе переселения. Дальнейшие наши действия будут зависеть 
от складывающейся ситуации. Она сегодня уже непростая. Сохране-
ние жизней для нас приоритет. Не исключаю принятия самых непро-
стых решений.

Zаписки авантюриста
ТЯО. Печально. Я надеялся, что этого не будет. С другой стороны, 

регион располагает.

Анатолий Шарий
Теперь все должны заговорить о том, какой Суровикин молодец, 

потому что он говорит неприятные вещи прямо. Молодец, ух, моло-
дец. Ну и молодец.

Платон Беседин
Прозвучали заявления Суровикина. Чётко, ясно, лаконично. Без вы-

думок и экивоков.
Это важные изменения – мы их ждали. Ждали внятного разговора 

с людьми.
Так победим!

Старше Эдды
Все уже прочитали то, что сказал Суровикин. И несмотря на то, что 

обстановка под Херсоном прямым текстом названа очень тяжёлой, 
мы наконец-то услышали правду.  Война будет долгой, разбить хохла 
лихим сабельным наскоком не получится и потому я очень надеюсь, 
что сейчас военная необходимость полностью возьмёт верх над поли-
тической целесообразностью. В Total War по другому играть нельзя, а 
полумеры -смерти подобны.

WarGonzo
Суровикин - прямо, честно, без пафоса о реальной обстановке по 

Херсону. Без баек про хитрый план. Что-то действительно начало фун-
даментально меняться.

https://t.me/sashakots/36668
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Маргарита Симоньян
Мы все просили, чтобы у СВО было честное, прямое, понятное лицо 

и голос, объясняющий, что происходит. 
Суровикин.

МИГ
Суровикин сделал то, чего мы ждали от власти еще со времен кови-

да.
Он заговорил с нами, как со взрослыми.

Фетисов. Мнение
Еще никто не написал, что Суровикин - преемник?

Толкователь
Последний силовик в Системе, кому дозволялось делать политиче-

ские заявления и иметь некоторую политическую свободу действий – 
генерал Лебедь.

Но Лебедя, как вскоре выяснилось, сделали силовиком-политиком 
ровно для одного – чтобы он взял на себя, как камикадзе, капитуля-
цию перед Чечнёй. Чтобы антирейтинг от этой очередной спецопера-
ции не перенёсся на столп режима (президента и верховного) Ельци-
на.

После такого использования Лебедя либеральными операторами 
Уклада его политическая карьера была сочтена.

Понаблюдаем, для чего из Суровикина лепят политика.

Политджойстик/Politjoystic
Если Суровикин отобьет Херсон, возьмет Бахмут и отодвинет фронт 

до территориальных границ ЛДНР до зимы, то его популярность вы-
растет до небес. И тогда второй Лебедь нам гарантирован.

Старовойтов о политике
Восторженная реакция на интервью генерала Суровикина еще раз 

подтвердила, что российскому обществу надоели бодрые победные 
реляции. Общество соскучилось по власти, готовой публично призна-
вать ошибки и честно говорить на неудобные темы. 

Если это сознательная смена официальной риторики, а не от медий-
ной неопытности командующего СВО, то это означает, что в ближай-
шее время нас ждут такие события, которые потребуют понимания и 
сочувствия со стороны народа.

ДОЛГАРЕVА
По Херсону одновременно огорчили и обрадовали. 
Хорошая новость: Херсон не сдадут. 
Плохая новость: с высокими шансами ВСУ сильно продвинутся на 

https://t.me/margaritasimonyan/12351
https://t.me/mig41/21568
https://t.me/exp_fdn/4349
https://t.me/tolk_tolk/13816
https://t.me/politjoystic/29169
https://t.me/sstarovoytov/343
https://t.me/dolgarevaanna/2106


ОГЛАВЛЕНИЕ 315ВОСЕМНАДЦАТОЕ ОКТЯБРЯ

этом направлении. Практически до самого Херсона.

Ꙃаставный
Прямо сейчас по новостям на Первом рассказывали, как Дума со-

биралась на закрытое совещание для того, чтобы утвердить порядок 
раздачи жилищных сертификатов жителям Херсонской области. В це-
лом, после этого понятно, какие инсайдеры у Шария и сетки Легитим-
ного в Москве.

К сожалению, негативный сценарий одной из «перегруппировок» 
вполне реален и его обсуждение наверху никем и не скрывается.

Colonelcassad
Судя по информационному фону, в ближайшие дни в Херсонской 

области начнется жесткий замес, с массированными прилетами по 
Херсону, Бериславу, Николаеву и н.п. поменьше. Гражданским следу-
ет либо эвакуироваться, либо же озаботиться вопросами личной без-
опасности (бомбоубежища, подвалы и т.п.), а также запасом необхо-
димого на случай серьезных разрушений социально-экономической 
инфраструктуры.

Мир сегодня с «Юрий Подоляка»
Киев попрет на Херсон (и очень скоро).
При любом раскладе мощный натиск сомнет первую линию оборо-

ны, как в 1943 году в районе Курска. А отсюда, исходя из того, что до 
города от фронта около 30 км, вероятность если не городских боев за 
город, так ударов артиллерии по нему почти 146%. Именно поэтому 
я еще 10 октября очень мягко призывал людей уезжать из города (до 
лучших времен). 

Теперь делаю это МЕНЕЕ МЯГКО. Уважаемые жители Херсона. Бои 
за город будут. Скорее всего жестокие, а потому как минимум  детей 
я бы из города вывез. Повторяю - КАК МИНИМУМ!!!

Объясняет Readovka
Грядущая атака на Херсон — последняя попытка Киева воспользо-

ваться численным преимуществом на фронте. Мирным лучше уехать, 
русская армия на этот раз будет биться всерьёз!

За последние пару недель мы стали свидетелями кардинальных из-
менений в тактике ведения СВО, очевидно, что это совпало с назначе-
нием нового командующего — генерала Суровикина. Мы уже писали 
ранее, что до прибытия на фронт резервов и мобилизованных из ре-
гионов России у Киева есть очень небольшое окно возможностей по 
попытке контратаки на херсонском направлении. Именно взятие Хер-
сона, как единственного освобождённого Россией областного центра, 
британские и американские «хозяева» ставят для Зеленского в каче-
стве главной задачи. И как сообщается, «дедлайн» по этой задаче из-
меряется уже не месяцами, а неделями. Очевидно, что Киев бросит в 
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бой все имеющиеся резервы, плюя при этом на жизни солдат и офи-
церов. Война до последнего украинца будет продолжена.

В этой связи стоит ещё раз отметить, что решение об эвакуации мир-
ных жителей и подготовке Херсона к обороне является единственно 
верным. Жизни граждан РФ будут сохранены, а русские войска полу-
чат возможность для строительства укрепрайонов и свободы тактиче-
ских манёвров. Не исключено, что впоследствии Херсон может стать 
и плацдармом для дальнейшего наступления нашей армии на пока 
ещё занятые Киевом земли. 

Стоит отметить, что именно сегодня, как сообщает ряд СМИ, ми-
нистр обороны Британии срочно вылетел в Вашингтон для обсужде-
ния «неких вопросов, связанных с Украиной». Очевидно, что ближай-
шие дни будут событийными и весьма напряжёнными и впоследствии 
войдут в учебники истории!

Ꙃаставный
Я говорил вам, что впереди очень тяжелые недели. Нужно готовить-

ся к худшему. Уже хорошо, что наверху пытаются думать о людях на 
местах, готовят эвакуацию. Враг скопил очень много сил. И перед тем, 
как мы встанем на ноги и начнем воевать всерьез, доставив на фронт 
все резервы, враг совершит свой последний прыжок, — ему это нуж-
но в первую очередь медийно. И попытается прыгнуть он как можно 
глубже.

Но затем, мы все равно пойдем вперед и все отвоюем. И даже боль-
ше, чем все. Ведь, теперь мы готовимся к этому очень основательно.

Бульба престоловъ
Обожаю риторику АП-шных клоунов.
Противник берёт реальные территории, побеждает в реальных боях.
«Врагу нужны медийные победы, главное потерпеть и не впадать в 

панику». «Им главное дать Западу картинку».
Какие медийные, чучело? Какие картинки для Запада? Потеря Хер-

сона будет медийной победой врага? Захват Харьковской области был 
пиар-трюком ВСУ для западных кураторов? Тогда что вообще не ме-
дийное? Украинский флаг над Кремлём? Или это тоже объявят «де-
шёвым пиаром ЦИПсО»?

Каким образом захват единственного областного центра, что РФ взя-
ла за эту войну, нужен им «в первую очередь медийно», фонарный? 
Чем это не реальный военный успех, реальная боевая задача?

Серьёзно, называть все реальные поражения ВС РФ, все успешные 
продвижения, манёвры, операции противника «картинкой для медиа» 
это одна из самых мерзких методичек Администрации Путина.

Ꙃаставный
Объясняю людям, которые не могут в логику и здравый смысл, по-

чему прыжок хохлов до Херсона (ДО, город они вряд ли возьмут, ухо-

https://t.me/zastavnyii/1917
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https://t.me/zastavnyii/1918
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дить оттуда мы не собираемся) — исключительно медийная опера-
ция. 

Что будет делать адекватное военное командование в случае, когда 
враг через две недели подвезёт на передок новые резервы? Напом-
ню, Россия только что мобилизовала 300 тысяч штыков — число, кото-
рое Украина смогла призвать только за полгода, больше уже вряд ли 
получится (а вот русские, кстати, смогут потом ещё, моб. ресурс шире). 
На первый взгляд кажется, что действительно, нужно как-можно бы-
стрее идти вперед, отвоёвывая побольше территории. Логичной здесь 
кажется цель идти до Днепра, по-возможности захватив сам Херсон. 
Вроде всё разумно. 

Но давайте поместим это решение в контекст реалий. От линии бое-
вого соприкосновения до Херсона хохлам предстоит преодолеть с ру-
бежа Правдино — Снигирёвка — Дудчаны до города соответственно 20 
км, 40 км и 100 км. Допустим, в течение недели-двух украинцы смогут 
совершить такой рывок. Но в каком состоянии они подойдут к городу? 
Уверяю, такого бегства, как в Харьковской области, русские уже не по-
дарят: и группировка на югах другая стоит, и подкрепление подвозят 
ежесуточно, и артиллерия с авиацией проявляют себя на ура. Тем бо-
лее, буквально на днях ВСУ уже пытались в такой прыжок, с Дудчан и 
Новой Каменки — русские их развернули обратно, заставив заплатить 
цену в не менее, чем полк. 

Т. е., украинский прыжок до Херсона имеет все шансы получить сла-
ву «кровавого», для самих хохлов. Потеряв в арбузных полях, под об-
стрелами арты и авиации, несколько полков, вплоть до дивизии. А 
далее, поистрепавшуюся украинскую армию в городской застройке 
Херсона встречает свежая, укреплённая несколькими волнами резер-
вистов, русская оборонительная группировка. Вопрос про «что будет 
дальше?» позвольте считать риторическим. 

Т. е., решение идти на Херсон накануне драматического усиления 
русской группировки на юге, в актуальных условиях (слаженная ра-
бота арты/авиации) представляется исключительно губительным для 
ВСУ. С военной точки зрения оно не имеет практического смысла. А 
вот политическим такое решение может и даже является. Очередная 
«победа» хохлов в виде отвоёвывания значительной территории по-
кажет американскому электорату, что Джо Байден таки не ошибался, 
и его военная помощь помогла, следовательно, поможет и в будущем. 
А прямая угроза Херсону и вход в его пригороды сильно бьёт уже по 
рейтингу Владимира Путина. Что будет дальше, в рамках нынешне-
го электорального цикла, никого не интересует. Это будет уже другая 
история. 

В общем, чисто политический кейс. Он же медийный. А тупые хох-
лы и любители постить трансов пускай дрочат на великую стратегию 
украинской победы.

Zаписки мичмана Птичкина
Грядущее наступление на Херсонскую и Запорожскую области Рос-

сии может и должно стать западнёй для ВСУ. 

https://t.me/rusfleet/5843
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Раз пошли массовые вбросы, ГШ ВС РФ, судя по всему, эту западню 
уже подготовил.  

А ЕЩЁ ЭТО ЧИСТЕЙШИЙ CASUS BELLI.
Те, кто сейчас бьются в истерике, как обычно, отключили логику. 
Не надо так.
Почитайте-ка лучше Ꙃаставного.

Южнорусскiй еретикЪ
Итак, начинается битва за Херсон. 
Все правительственные учреждения эвакуируются из города на ле-

вый берег, на всякий случай.
В ближайшее время будет обращение Сальдо

Русский тарантасъ
Херсон будет городом-крепостью, Херсону не привыкать, хотя в 1941 

его удержать не удалось. Сомневаюсь, что ВСУ захотят втягиваться в 
уличные бои, особенно после Мариуполя. Мирных жителей в Херсо-
не осталось примерно 40% от довоенной численности. Всех, кто захо-
чет, эвакуируют.

Ꙃаставный
Эвакуация касается только мирного населения. Русская армия оста-

ётся в Херсоне, вокруг города будут организованы оборонительные 
рубежи.

Ꙃаставный
Ещё раз: это не сдача города. АРМИЯ ОСТАЁТСЯ В ГОРОДЕ и окрест-

ностях. Возводятся оборонительные рубежи. Готовится генеральное 
общевойсковое сражение.

Объясняет Readovka
Почему нельзя оставлять Херсон? Объясняет Евгений Норин
Политически противник только убедится, что да, Россия проигрыва-

ет, она сдается, нужно добивать. И добивать они постараются на всю 
глубину: до Севастополя и КПП Изварино на восточной границе ЛНР. И 
произойдет это прямо в тот момент, когда Херсон торжественно при-
няли в состав России. Кем это выставит нас всех - легко предугадать. С 
каким энтузиазмом Украину после этого начнут вооружать до зубов, 
легко представить. Станут ли с нами вообще разговаривать о мире 
– тоже ясно, после таких зубодробительных поражений не говорят о 
мире, а выставляют условия капитуляции, которые проигравший при-
мет, потому что деваться некуда.

Психологически легко представить, что почувствуют все, кто нам по-
верил. В Херсоне, в Донецке, в Луганске, в Мелитополе, Бердянске. У 
России сейчас не огромный кредит доверия, мягко говоря, после того, 

https://t.me/youzhno/3505
https://t.me/DmitriySteshin/6193
https://t.me/zastavnyii/1923
https://t.me/zastavnyii/1924
https://t.me/readovkaru/1597
https://readovka.space/dnepr
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как людей с российскими паспортами сотнями хватали в Балаклее, Ку-
пянске, Изюме и Лимане. После такой сдачи люди скажут, что их пре-
дали. И скажут правильно. Если мы готовы отдать тех, кто нам пове-
рил в Херсоне, уйти из города, который с помпой провозгласили сво-
им, что мы еще готовы отдать? Луганск? Севастополь? Рязань? Петер-
бург? В конце концов, должен же работать хотя бы инстинкт самосо-
хранения: проиграем – получим войну у себя дома. А раз так, лучше 
идти вперед или хотя бы не отступать, бегущих все равно догонят и 
перебьют, и это не касается поля боя, это касается всей России.

С чисто военной точки зрения это тем более безумие. Отход за Дне-
пр фактически означает полный отказ от любых операций севернее. 
Форсировать Днепр внезапным рейдом, как в феврале, и форсировать 
его после взрыва всех мостов, действуя против готового к бою против-
ника, – это принципиально разные вещи. То есть, уходя из Херсона, 
нужно понимать, что мы уйдем оттуда навсегда. Даже, извините, на-
завжди.

Сладков+
Что будет с Херсоном? Покажет обстановка. Территорию всегда мож-

но вернуть, погибших солдат- никогда.

Александр Ходаковский
Ещё до назначения Сергея Суровикина командующим СВО поступа-

ла тревожная информация о некоторых настроениях в среде военно-
го командования Херсонской группировки по поводу Херсона и всей 
подконтрольной нам Правобережной стороны. Потребовалось вме-
шательство политического руководства, чтобы пресечь эти «настро-
ения» и разъяснить недопустимость «непопулярных решений». Но 
сами по себе такие настроения не возникают - всё имеет предпосыл-
ки. Снабжение группировки через Днепр очень затруднительно, про-
тивник нависает и с использованием натовского ресурса эффективно 
бьёт по важным узлам, создавая управленческие трудности..

На днях только благодаря самоотверженным действиям группы до-
бровольцев из 45-й бригады ВДВ был остановлен танковый прорыв - 
троих ребят из этой группы, из которых выжил с тяжёлыми ранениями 
только один, вы видите на снимке.... Вечная память героям. 

Я надеюсь, что если ситуация сложится не в нашу пользу - против-
ник  не долго будет радоваться.

Ꙃаставный
Сальдо дал конкретику: хохлы могут затопить Херсонщину подры-

вом Каховской ГЭС. Эвакуация неизбежна. Тяжёлое, но правильное 
решение.

Логика Маркова
В выступлении Суровикина лично мне не хватило простой фразы, - 

https://t.me/Sladkov_plus/6518
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если ВСУ взорвут плотину в Новой Каховке, то армия России ответит 
жестко. Так же, но больше. Хватит уже терпеть. Надо отвечать.

АДЕКВАТ Z
Главное сражение этой осени ожидается со дня на день, если не с 

часа на час. И из слов Суровикина следует, что ждем мы его на херсон-
ском направлении. И по тому, что противник собирается пойти на бес-
прецедентное даже для себя преступление, планируя снести плотину 
Каховской ГЭС, видно, что в это наступление он вложит все, чем толь-
ко располагает.

Эвакуация гражданского населения из зоны возможного затопле-
ния и возможных если не боев, то массированных обстрелов в таких 
условиях естественна и неизбежна.

Все остальное - в руках наших войск и командования. Они готовы 
и будут делать свое дело. А мы будем изо всех сил желать им сорвать 
планы противника, для которого сейчас будет решаться практически 
все.

Vладислав Угольный
Хохлы хотят подорвать дамбу Каховской ГЭС и утопить русскую ар-

мию на Правобережье в Днепре. Вместе с русской армией — и Хер-
сон. Поэтому мирняк эвакуируют.

Хохлы невероятные уебаны.
Вот если вы читаете этот текст и вы хохол — знайте, вся ваша нация 

и лично вы — уебаны.
Вам не хватило истории с Крымским мостом — когда вас гераня-

ми да калибрами обстреливают каждый день и зубы скалят по поводу 
«дошла война до Киева»?

Вслед за Каховской ГЭС москали и лично ЗЛОЙ БОГ ХОХЛОВ ПУТИН 
обнулят все остальные плотины. Они же могут.

В итоге смоет к чертям Киев, Екатеринослав (ака Днепропетровск) и 
Александровск (ака Запорожье). И еще что-то. Но лично мне на «что-
то» плевать, а вот по Киеву и Запорожью я буду плакать.

Конченная нация, конченный народец.
Просто спасайтесь бегством из приднепровских городов в случае, 

если Каховскую дамбу все таки разрушат. Просто спасайтесь бегством 
в таком случае.

Шпион, которому никто не пишет
Херсон – русский город, это часть истории российской государствен-

ности и его необходимо отстоять. 
Можно много приводить доводов почему – что это сухопутный ко-

ридор в Крым и водная артерия полуострова, что там сотни тысяч лю-
дей, кто поверил России и референдум это показал. 

И многое другое. 
Но главное – это часть России.

https://t.me/politadequate/6864
https://t.me/zola_of_renovation/3356
https://t.me/genshab/860
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Отныне Херсон, как и другие новые субъекты РФ вписаны в полити-
ческий конценсус суверенитета России, как первоначально Крым.

Россия не может отказаться от этих регионов, что самое главное – 
людей, кто поверил и доверился, не потеряв себя. 

Сдача региона будет означать политическую катастрофу и начало 
необратимого процесса демонтажа государственности России, кото-
рый завершится её развалом и исчезновением с карты мира в том 
виде, который всем известен с 16 века. 

Поэтому, все кто предлагает сейчас красиво отпетлять, рассказы-
вая, что это ненужные территории и их удержать невозможно – пре-
датели.

Предатели своего народа. 
Приходит время все расставлять по своим местам и называть вещи 

своими именами.

Донецкий стрингер
Для тех, кто пишет, что все пропало
Суровикин готовится делать ровным счётом то, что делал в Сирии
Эвакуация мирного населения, затем авиация с артой, затем зачист-

ка террористов.
Теперь ещё. Он умный человек. Его окружение тоже. Если есть ве-

роятность, что дамбу взорвут, значит окружение предпримет меры.

Джига на могиле |Z
Я не верю в план сознательного слива Херсонской Области, тем бо-

лее после возвращения её в состав России. Тут любые новые Мински 
и Стамбулы оказались бы смертельным ударом по репутации Путина.

В большинстве случаев там, где мы подозревали новые договорня-
ки, имело место распиздяйство, замалчивание проблем, непрофес-
сионализм и трусость, прежде всего на самых верхах МО, в силовых 
структурах, МИДе и АП. 

Но тяжело объяснить себе происходящее тем, что наши судьбы в 
руках некомпетентных людей, пускай (иногда) имеющих благие из-
начально намерения, проще найти сознательное в бессознательном. 
Предательство и сливы психологически гораздо легче принять чем па-
товую, вязкую, могильную реальность.

Холмогоров
Я Суровикина понял вполне однозначно: Украине и Западу пере-

дан сигнал о готовности России применить ядерное оружие в степях 
на конституционно своей территории.

Иными словами, Байдену и Зеленскому дают понять, что сценарий 
победы Украины в наборе вариантов попросту отсутствует.

Ядерная война присутствует. Зона отчуждения - присутствует. Пере-
говоры присутствуют. А вот победы Украины в колоде попросту нет.

https://t.me/stringer_donetsk/4426
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Димитриев
Одним из наиболее вероятных сценариев я всегда видел тот, при 

котором фронт стабилизируется по Днепру на какое-то время. А это 
значит Херсон уйдет противнику. Одно дело пропагандистский трёп 
про политическое и историческое значение и все такое, а другое дело 
- объективные проблемы со снабжением группировки на противопо-
ложном берегу. Тем более, авторов пропагандистских текстов не бу-
дут спрашивать оставлять его или нет. 

Платон Беседин
С ума посходили? 
Смотрю, многие блохеры после заявлений Суровикина уже и Хер-

сон сдали. Крым как там? Наш ещё? Или тоже отдали? 
А меж тем вам просто сказали, что ситуация на фронте напряжён-

ная и не исключается принятие непростых решений. Всё!
Примите успокоительное, пожалуйста.

Логика Маркова
Министр обороны Британии срочно вылетел в Вашингтон. Очень 

вероятно, чтобы совместно принять решение об ударе тактическим 
ядерным оружием по территории Украины и обвинением в этом Рос-
сии и потом якобы ответном неядерном ударе стран НАТО по армии 
России на Украине. 

Перед этим будет массированное наступление армии Украины на 
Херсон и будет взована Каховская плотина. А якобы удар России так-
тическим ядерным оружием будет подан как месть Украине за насту-
пление и за взрыв Каховской плотины. 

Все это может произойти в ближайшие две недели, в октябре, до 
выборов в Конгресс США.

GREY ZONE
Приговор Херсону был подписан ещё в первых числах марта.
Ни забуксовавшим наступлением группировок весной. Ни постав-

кой западных вооружений. Ни нехваткой сил и/или средств. Только 
этим мартовским днём.

Ровно в те ранние мартовские дни, наши русские ребята с относи-
тельно не активным сопротивлением противника прорвались к Ни-
колаеву, и уже выстроились чуть ли не в походную перед восточной 
частью Ингульского района города. По разным оценкам участников, 
прошло от 15 до 45 минут, как пока они дожидались решения коман-
дования, стоя перед всем честным миром, будто бы у ворот Спарты, 
противник начал крыть ребят из всего, что только было.

Началась, как говорится, суета. Колонны стали разворачиваться. Кто-
то врезался. Кто-то увязал к грунте. Как вспоминают ребята из спецна-
за военной разведки, когда они ехали назад, то их обгоняли свои СА-

https://t.me/russ_orientalist/12237
https://t.me/pbesedin/1196
https://t.me/logikamarkova/3890
https://t.me/grey_zone/15396
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Ушки, как стоячих. И если бы не те условные полчаса, если бы были 
сформированы командные решения или не управленческая вертикаль 
выстроена так, что старший на месте сам не уполномочен принять ре-
шение, например, поджаться под город, то сейчас могло бы быть всё 
совсем и совсем по-другому. Но, после драки, как говорится, кулака-
ми не машут.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Всё, понеслась. Всё пропало, все слили, всё слили. Бла, бла, бла... 

Фу блин. Истерички.
Я лично фразу Суровикина о военно-тактической ситуации, которая 

непростая и о том, что не исключается принятие непростых решений 
подумал совсем о другом. Например о том, что прийдётся принимать 
непростое решение о применении чего-то очень мощного. Ну как го-
ворится поживём увидем. Херсон то теперь это Россия.

Рамзай
Херсон сдавать нельзя! И оборона Херсона должна стать таким же 

пределом наши отступлений, как Сталинград для РККА. Город на пра-
вом берегу Волги, который мы не сдали фашистам, несмотря на все их 
усилия. Город нашей вечной славы!

Наш сегодняшний лозунг должен быть один: «Херсон наш! И за Дне-
пром для нас земли нет!»

И очень хочется верить, что сегодня на экстренном заседании Сове-
та Безопасности мы узнаем те важные решения, которые каждый из 
нас ждёт!

Стрелков Игорь Иванович
С 14.10.2022 г. в действующей армии.

https://t.me/notes_veterans/5966
https://t.me/ramzayiegokomanda/934
https://t.me/strelkovii/3465
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ДЕВЯТНАДЦАТОЕ ОКТЯБРЯ

Alex Parker Media
Вот все сейчас готовятся к героическому отступлению из Херсона. Так 

а чего? Разве это что то для нас новое? Главный символ Русской Весны 
какой? Героическое отступление Стрелкова из Славянска. Вся эта исто-
рия еще с 2014 года буквально происходит в тени того героического 
отступления. Пока ситуацию переломить не получается. При этом ни-
кто из отступлений не делает трагедии. Вот даже наш Игорь Иванович 
с тех пор огромную карьеру в рамках интернет блогинга себе создал. 
Да даже взять Топаза. Человек где воевал? В Шервудском лесу, что в 
Харьковской области. И чего он там навоевал? А ничего, отступление. 
Все сдали и убежали. Статусы пишет, настроение бодрое, хохочет ре-
гулярно. Все у него хорошо. У меня, кстати, пока не так еще. Мои пози-
ции, которые я удерживал уже в глубоком тылу в ЛНР и пока все еще 
ЛНР. Я еще в компанию героических отступантов не попал. Возможно, 
у меня еще все впереди. Но пока вот так. Так что не удивляйтесь. Если 
сильно упростить, то все 8 лет конфликта мы так или иначе только и 
отступаем.

Чёрный Прапор
Американцам следует начать читать молитвы. Ибо ядренная бом-

ба прилетит именно к ним. По адресу, что называется. Десять минут и 
всех делов. 

От власти сатанистов будут освобождены Польша, Венгрия и Слова-
кия. Для разминки. Потом пойдем дальше.

Андрей Гурулёв, депутат Государственной Думы

Kadyrov_95
Мы слишком долго предупреждали преступное руководство, засев-

шее в Киеве, что конкретные меры в ходе СВО нами еще не приняты. 
Россия многократно давала шанс командованию сатанистов опомнить-
ся. Но нас не слышали либо игнорировали. Теперь все будет по-друго-
му. Дальше диктовать условия будем мы. Мало не покажется никому.

Олег Царёв
Если Россия уходит из Херсона — что дальше? 
Несколько месяцев назад мы находились в совершенно иной ре-

альности. Мы использовали на Украине очень небольшой военный 
контингент, который не позволял контролировать большие простран-
ства, поэтому было принято решение вывести российскую армию из 
трёх областей на севере Украины. Тем не менее армия чувствовала 
себя достаточно уверенно, избрав тактику перемалывания ВСУ плот-
ным артиллерийским огнём и медленного продвижения вперёд. По-
скольку мы и так наступали, дополнительный призыв в тот момент 
было решено не проводить. 

https://t.me/alexparkermedia/2664
https://t.me/darkprapor/5607
https://t.me/RKadyrov_95/3009
https://t.me/olegtsarov/3825
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Поставка США Украине высокоточного оружия кардинально поме-
няла ситуацию, позволила Украине, используя данные зарубежной 
разведки, точечно наносить удары по мостам (отрезав Херсон), артил-
лерийским складам и батареям, штабам армии. Отсутсвие у нас преи-
мущества в артиллерии, вызванное как ударами по складам с боепри-
пасами, так и проблемами с логистикой (разрушены мосты), наряду с 
наличием преимущества ВСУ в разведке, использованием высокоточ-
ного оружия и преимущество в живой силе, привело к обвалу фронта 
под Харьковом и созданию угрожающей ситуации в Херсоне. Частич-
ная мобилизация, которая была бы очень нужна, чтобы не оставлять 
три области под Киевом, по-видимому, уже не способна переломить 
ситуацию. 

Судя по всему, новый план состоит в том, чтобы зафиксировать ли-
нию фронта на Юге Украины, используя Днепр. В Луганской области, 
если вы заметили, используют землеройную технику для рытья око-
пов. Работают основательно, в СМИ эту линию обороны громко назва-
ли— «Линия Вагнера». Можно предположить, что это укрепляют бу-
дущую границу Луганской области. В Донецкой области идут бои. Там 
критически важно отодвинуть линию фронта от Донецка. Уверен, ли-
нию фронта в Запорожской области тоже будут укреплять и готовить 
к обороне. Мне кажется, что новый план состоит в том, чтобы перехо-
дить в оборону везде, за исключением Донецкой области, уходить в 
зиму и одновременно наносить удары по украинской инфраструкту-
ре, вынуждая Зеленского пойти на переговоры. 

Насколько это хороший план? — Не знаю. Вряд ли нам станет легче 
после сдачи Херсона. Очевидно, что высвободив весь южный фронт 
после занятия Херсона, Киев перебросит эти войска на укрепление 
своих позиций под Донецком и на наступление в Запорожской обла-
сти. Цель Киева — перерезать сухопутную дорогу из Крыма, одновре-
менно вывести из строя Крымский мост, начать блокаду Крыма, при-
нуждая из-за этого Россию к капитуляции. Они рассказывают о сво-
их планах в открытую, не скрывая их. Время покажет, сможем ли мы 
удержать Мелитополь после сдачи Херсона.

Независимо от того, как будет проходить дальнейшая военная кам-
пания, сдача Херсона — это не только большой подарок Байдену пе-
ред выборами в конгресс, но и отказ в дальнейшем от наступательной 
инициативы на юге. Река Днепр будет служить естественным препят-
ствием для возможного наступления на Николаев и Одессу. Освобо-
ждение Одессы — это на две трети выигранная война на Украине. Без 
морских портов Украина в значительной степени теряет свою привле-
кательность для Запада. 

Надеюсь, что все, написанное выше, вскоре будет неактуально, по-
скольку мы Херсон не сдадим, а наоборот, пополнив ряды наших воо-
руженных сил за счёт мобилизованных, вскоре перейдём в наступле-
ние. Отодвинем фронт от Херсона, восстановим мосты через Днепр. 
Вслед за Николаевым возьмём Одессу, под Донецком дойдём до Сла-
вянска и после этого будем выкручивать руки Западу и Киеву с учётом 
новой ситуации.



ОГЛАВЛЕНИЕ 326ДЕВЯТНАДЦАТОЕ ОКТЯБРЯ

Zаписки авантюриста
Если уж та все тяжело, то Херсон должен достаться противнику в 

том состоянии, в каком мы взяли Мариуполь. Сгоревшим до тла. Чтоб 
зимнюю кампанию они сидели в мертвом городе, под нашими удара-
ми. Хотя до этого не дойдет, ИМХО. ТЯО в херсонских степях - это норм. 
Минимальный ущерб гражданским, максимальный - врагу. На самом 
деле, русские сейчас делают то, что должны были сделать украинцы, 
если бы были людьми, а не детьми свиньи и шакала. Уводят мирняк 
из города, который станет полем битвы. И его окрестностей. Мирных 
жертв применения ТЯО должно быть минимум, это политический во-
прос.

Правый Григоров
В словах Суровикина меня смутило не основное военное содержа-

ние, а политическая декларация. Вот она точно была лишней. Хотя 
прекрасно понимаю, что на практике всё будет реализовано иначе, 
так как по определению, по своей природе никакого дружественного 
России украинского государства в принципе невозможно, так как сам 
смысл существования Украины – противостояние с Россией, война с 
Россией, уничтожение русского народа.

По военной составляющей.
Мне по весьма хорошим прогнозам и анализу давно известно, что 

осень и декабрь будут очень тяжёлыми для русской армии. Да вы сами 
это буквально видите с сентября. Подчас будет казаться, что всё прои-
грано, что грядёт катастрофа и прочее. Запаситесь нервами, терпени-
ем.

Катастрофы не будет, тяжёлая осень и декабрь пройдут. И сразу по-
сле наступит перелом в войне, после которого нас ждёт настоящая По-
беда! Запомните мои слова. Вернитесь к ним в 2023 году.

Новороссия и Малороссия полностью будут освобождены от окку-
пации и полностью вернутся в состав России.

Напомню о характере и природе войны.
1. Эта война имеет все признаки гражданской войны. Все украинцы 

имеют русское происхождение, но являются вырусью, так как им/они 
сами подменили историческую идентичность. Там грех Каина и преда-
тельства. А предатель ненавидит лютой ненавистью того, кого он пре-
дал. Поэтому война нам тяжело даётся, потому что прямо в России су-
ществует внутренняя Украина. Сама Украина была создана для борь-
бы с русской идентичностью.

2. Это война за русское национальное единство. Да, за ту самую 
единую и неделимую Россию, войну за которую мы проиграли сто лет 
тому назад, а сейчас берём реванш. Да, мы реваншисты, потому что не 
смирились с закатом своей Родины. Да-да, потому что русские не сда-
ются и всегда приходят за своим. Это война за восстановление един-
ства России.

3. Это война империй. Возрождающейся Российской империи, ко-

https://t.me/BeregTime/6418
https://t.me/grigorov_prav/2143
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торой противостоят конкурирующие империи, которые хотят нас до-
бить, расчленить, уничтожить. Нам противостоят США, Британия, ЕС, 
НАТО. Они не хотят восстановления России. Они хотят нас уничтожить 
на карте мира. Но у нас есть союзники и потенциальные союзники. 
Мы не одни. За нами Иран, Китай, Индия, и не только они. В общем на 
нас смотрит весь незападный мир. Победим – станем флагманом его.

4. Это война религиозная. Противник хочет уничтожить Правосла-
вие. И не только Православие. Россия становится последней опорой, 
крепостью христианского мира. Почему? Потому что нам противосто-
ит не просто глобализм, не просто транснациональные корпорации, 
но реальный сатанизм, цель которого уничтожить религию, историю, 
память, семью, национальные культуры, превратить человека в мани-
пулируемого зомби. Вы сами видите, что происходит на Западе, что 
эти силы и Запад уничтожают. Русские, сербы и венгры не сдались. Но 
борьба очень серьёзная.

Оценили тяжесть испытаний, природу войны? Понимаете, какая на 
России ответственность за себя и само человечество? Мы на перед-
нем крае. Проиграть не имеем права.

Победим обязательно. Такая уж миссия России всякий раз искоре-
нять мировое зло. И по нашей истории вы это сами прекрасно знаете. 
Для того Россия и существует. Гордитесь, что вы русские, что мы такой 
народ, в руках которого судьбы мира. От этой ответственности нельзя 
убежать, ей можно только соответствовать. И для этого нам надо ис-
коренить и внутреннее зло в нас самих, и оправиться от национально-
го разрушения, которому мы были подвергнуты.

Процесс разрушения России был тяжёлым и кровавым. Отсюда и 
процесс восстановления будет очень не лёгким. И внутреннее очище-
ние будет очень не лёгким.

Великая история происходит не только на наших глазах, но мы её 
участники. Я счастлив, что моему поколению выпала эта судьба. По-
томкам будет что вспомнить.

Верьте в Победу!
Мы русские! С нами Бог!

Бульба престоловъ
Все АП-шные правые консерваторы уже, не таясь, обещают военную 

катастрофу в течение остатка осени и зимы. Кто-то призывает, кто-то 
требует не паниковать, не разочаровываться, не спрашивать с власти, 
не воспринимать это как поражение в войне. Обещают какой-то пере-
лом аж в 2023. А откуда он возьмётся? Территории сдаются частично 
по договорнякам, частично по немощности ВС РФ (из-за которой по-
рой и заключают договорняки). При этом каждый договорняк ухудша-
ет положение ВС РФ, так как даже немощная армия может худо-бед-
но оборонять территории, но попыток это делать даже не видно. Зато 
видно, насколько наступления ВСУ отличаются от уже закончившихся 
наступлений ВС РФ — а точнее, от имитаций наступлений.

Перелома в нашу пользу не будет. Каждая последующая волна мо-

https://t.me/bulbe_de_trones/2677
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билизованных оснащена худшей техникой и хуже подготовлена, и к 
тому же, начинает заново, с нуля. А у ВСУ растёт боевой опыт, т.к. её 
кадровый костяк не выбивают — медленное перемалывание укропов 
всегда было ложью, у них нет критических потерь, и не было ни на од-
ном этапе конфликта. А у ВС РФ были и потери элиты ВДВ, спецназа 
в начале, и Белогоровки, и утилизация мобиков, и лобовые штурмы 
агломераций Донбасса, и Харьковское бегство с оставлением послед-
ней современной техники. Растёт насыщение ВСУ высокоточным ору-
жием, а также опыт его применения. ВПК РФ к серийному производ-
ству необходимой номенклатуры высокоточного оружия не присту-
пил, и вряд ли способен или намерен это делать.

Обещание потерпеть поражения за будущий перелом — это снова 
та же гнилая экономика охранительства. Заключили Минск — зато до-
строим СП-2, перевооружимся, хохлы сами прибегут, понимать надо, 
четырёхмерные шахматы! Снова идёт размен реальных поражений 
на будущие перемоги, которых никогда не наступает. Зато потом при-
думывается ещё бóльшая будущая перемога. А ведь хохол пойдёт на 
Крым, и у РФ не останется ничего, кроме ядерного шантажа. А без кон-
венциальной армии ядерный шантаж работает очень плохо.

Есть люди, их не так много, но они почему-то думают, что я люблю 
что-то пиздануть так, со злорадства или от чего-либо ещё. Но нет. Ког-
да я стал говорить, что война проиграна, я имел для этого основания. 
И со временем их становится только больше.

Чёрный Прапор
Выкорчевывать литовцев их из лесов будут белорусские спецназе-

ры, полицейские и «смершевцы». Ибо Белоруссия в этом конфликте 
однозначно прирастет территорией Литвы, как Россия — Донбассом.

Игорь Моисеев, военный эксперт

Захар Прилепин
Когда голосом Суровикина произносится «мы с украинцами брат-

ские народы» - это звучит куда более сурово и вызывает больший тре-
пет, чем когда иные клянут и обзывают всякими словами несчастных 
хохлов.

Достаточно просто вообразить, как он может обнять братский на-
род.

Умный еврей при губернаторе
Все-таки  тоска по политическим потрясениям и большой внутрен-

ней политике  - чтобы с яркими харизматичными и неожиданными пу-
бличными деятелями, с непредсказуемыми кампаниями и непремен-
но чтобы с запахом опасности «субъектности силовых структур» - в 
высшей степени свойственна нашему брату-политобозревателю. Ни-
чем, кроме этой тоски не объяснишь появление после первого же ин-
терьвю генерала армии Суровикина вскриков про эту самую внезапно 
случившуюся субъектность, вплоть до «новый Лебедь народился». 

https://t.me/darkprapor/5608
https://t.me/zakharprilepin/15589
https://t.me/governorsjew/4970
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Более осторожные говорят, что Лебедь из Суровикина получился, 
если он отстоит Херсон и возьме Бахмут. Менее осторожные готовы 
видеть лебединые крылья вот прям счас.

Товарищи, это вредная иллюзия. Если какого развития событий точ-
но ни при каких обстоятельствах не будет - так вот именно что поли-
тичсекого лидерства со стороны командующего армией. Русская по-
литическая культура этого решительно не позволяет.

Zаписки авантюриста
Кстати, я совершенно согласен с подписчиками, сейчас идеальный 

момент ударить по вышгородской дамбе и снести ее. Она поврежде-
на, но не критично. Нужна волна, превратим Киев в Венецию и будем 
потом кататься по Банковой на гондолах среди обгорелых остовов вы-
соток. Романтика одна сплошная.

Юрий Баранчик
Коллеги правильно отмечают некоторую недосказанность в словах 

Суровикина: 
«Нет консенсуса по выступлению генерала Суровикина. «Нельзя ис-

ключать принятия непростых решений» - это он о применении ядер-
ного оружия или об оставлении Херсона? Оба варианта хоронят лю-
бые перспективы Суровикина на дальнейший рост».

Но есть и третий вариант - в ответ на ракетный удар ВСУ по плоти-
не Каховской ГЭС, который может вызвать волну высотой до 16 м и за-
топить огромные территории Херсонской области и привести к боль-
шим человеческим жертвам (отсюда и эвакуация жителей Херсона), 
мы можем ударить по Киевской ГЭС, и тогда о Киеве как столице Укра-
ины придется забыть лет на ...надцать - Киев станет непригоден для 
жизни.

Еще один важный момент — перед Каховской плотиной, чуть выше 
по течению Днепра, находится Энергодар вместе с атомной электро-
станцией. И пруд-охладитель атомной станции тоже запитывается от 
Каховского водохранилища. Если в результате удара ВСУ нарушится 
система охлаждения АЭС, то второй Чернобыль гарантирован. А это 
уже ядерный терроризм. И удар по Кивеу через Киевскую ГЭС - это 
пропорциональный ответ на ядерный шантаж укрохунты.

В любом случае, у нас есть вариант жесткого ответа на возможные 
действия Киева. Впрочем, Киев сам может ударить по двум ГЭС, под-
вергнув опасности жизни миллионов своих сограждан, и обвинить в 
этом Россию. Только после этого о государственности Украины можно 
будет забыть, так как терроризм такого рода за гранью добра и зла. 
Он должен быть просто уничтожен. А выбор средств и методов - это 
дело исключительно выбора технического инструментария.

РИА Новости
Власти Мариуполя демонтировали мемориал «Жертвам голодомо-

ра», установленный в центре города 18 лет назад

https://t.me/BeregTime/6419
https://t.me/barantchik/6945
https://t.me/rian_ru/182454
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МИГ
Отличные новости - ГКО БЫТЬ!
На Совбезе Путин заявил о создании «координационного совета», 

который является аналогом ГКО, о котором мы так долго говорили

Старовойтов о политике
С созданием координационного совета под руководством Мишу-

стина (решение президента на Совбезе), произошли три вещи:
1. СВО распространилась на территорию всей России. 
2. Признано, что армия без помощи гражданских менеджеров не 

справится. 
3. СВО стала внутриполитической задачей.

Андрей Медведев
Государственный комитет обороны.
И даже если назвать это координационным советом, суть не меня-

ется.
Мобилизация экономики - в хорошем смысле - начинается.

МАРДАН
Назначение Мишустина главой Координационного совета означа-

ет, что за фронт теперь полностью отвечает командующий СВО гене-
рал Суровикин.

А за тыл и мобилизацию экономики - Председатель Правительства 
Мишустин.

Вот такие у нас теперь два консула. И это очень сильно обнадежи-
вает.

trainview
Удивительные дела. Создали наконец некий квази-штаб. Когда уже 

всё просрали, наконец создают орган, который должен был это пре-
дотвратить. 

Николай Стариков
Вот любят у нас осторожные названия.
Координационный Совет при правительстве.
А, по сути, это Государственный Комитет Обороны.
Не надо стесняться. То, что делает Россия - это оборона. Обеспече-

ние безопасности страны - это оборона.
Денацификацию опасного режима - это оборона.
Защита людей от обстрелов и геноцида - это оборона.
И этого тоже не надо стесняться. Мы не агрессоры. Именно оборо-

няясь мы дошли до Берлина,та веком раньше до Парижа. Ещё столе-

https://t.me/mig41/21581
https://t.me/sstarovoytov/344
https://t.me/MedvedevVesti/11803
https://t.me/mardanaka/11276
https://t.me/trainview/636
https://t.me/nstarikovru/32585
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тие ранее гуляли по предместьям Стокгольма.
Оборона это часть нашего национального менталитета. Но горе вра-

гам, когда мы переходим в наступление. Когда для нашей обороны 
нам надо идти вперёд, к центрам принятия агрессивных и опасных 
для России решений.

Потому, Государственный Комитет Обороны (ГКО) очень уместно и 
очень по-нашему.

Оперативные сводки
Владимир Путин подписал Указ «О введении военного положения 

на территориях Донецкой Народной Республики, Луганской Народной 
Республики, Запорожской и Херсонской областей».

Бульба престоловъ
Не знаю, чего там молнии и восклицательные знаки ставят. Ну объ-

явил и объявил. Будто какие-то шаги РФ всё ещё несут за собой хотя 
бы иллюзию силы. Да пускай хоть апокалиптичное положение объя-
вит. Всё равно новых субъектов скоро останется два, а объявление во-
енного положения не создаст из воздуха боеспособную армию для их 
обороны.

А вот где действительно нужно вводить военное положение — там 
не ввели. В Крыму. Его нужно готовить к обороне, и держать в уме, что 
Крымский мост будет уничтожен

Александр Жучковский
Странное чувство. Живу больше восьми лет в регионе, где идёт во-

йна, а военное положение ввели только сейчас.

Умный еврей при губернаторе
Итак, 4 региона на военном положении, еще 8 регионов переведе-

ны в состоянии среднего уровня реагирования. Насколько я понимаю, 
теперь можно говорить «война» - она идет на 4-х наших территориях. 
Впрочем, можно и не говорить этого слова - разницы никакой нету.

Kadyrov_95
Отличные решения приняты сегодня Верховным Главнокомандую-

щим. Очень верные и долгожданные! 
Безопасность нашего государства должна выстраиваться не только 

федеральным центром, но и региональными властями. И дополни-
тельные полномочия глав в этом деле помогут, если  все руководите-
ли субъектов будут строго выполнять поручения. 

Полностью поддерживаю решение о военном положении в четы-
рех новых регионах России. Я всегда подчеркивал, что народ вышел 
на референдум, чтобы мы защитили его от фашистов. И теперь, даже 
если одна пуля полетит в сторону России, нужно не просто ударить по 
центрам принятия решений, а стереть их с лица земли, чтобы мокрого 

https://t.me/opersvodki/9946
https://t.me/bulbe_de_trones/2681
https://t.me/juchkovsky/3055
https://t.me/governorsjew/4971
https://t.me/RKadyrov_95/3011
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места не осталось от этой фашистско-бандеровской хунты. Считаю так 
- рыба гниёт с головы, поэтому и начинать надо с верхушек. Сначала 
в порошок стереть тех, кто отдает приказы обстреливать наши терри-
тории, чтобы ощутили на себе участь мирных граждан, а только затем 
браться за рядовых солдат, которые, к слову, сотнями сдаются в плен 
и жалуются, как их вылавливают на улицах украинских городов и си-
лой отправляют в мясорубку.

Байки из Спасской Башни
«Президент ввел на воссоединившихся с Россией территориях - ЛНР, 

ДНР, Запорожской и Херсонской областях - военное положение. Это 
говорит о том, что высшее руководство страны признало: против нас 
развязана война. Война НАТО против России. Поэтому принимать ре-
шения и действовать нужно, исходя из этого понимания. Еще раз по-
вторю: вопрос стоит о сохранении России, о судьбе нашего народа и 
защите Русского мира».

Геннадий Зюганов, лидер КПРФ

Zаписки авантюриста
Слушайте, а если уж у нас военное положение, то давайте (прикола 

ради) объявим уже войну Украине, утопим Киев в Днепре, закидаем 
ТЯО Угледар и Авдеевку (и степи, степи Херсонщины), грохнем При-
портовый завод и закончим уже решение украинского вопроса?

Димитриев
Проблема в том, что военное положение будут организовывать те 

же люди, что организовывали мирную жизнь и с теми же привычка-
ми. 

Например, в Крыму в школах ввели режим повышенной террори-
стической опасности. 

Теперь Росгвардия опечатывает окна и двери школ на ночь, потом 
приходит, проверяет целые ли пломбы, все фиксирует и записывает. 
Очень много подписей и бумаг. А сами бумажки иногда отпадают и 
учителям во избежание дополнительных проверок их приклеивать на-
зад, предварительно поплевав. 

А на входе у учеников проверяют рюкзаки. Тот же дедушка, который 
раньше сидел на входе, теперь медленно, тщательно проверяет лич-
ные вещи. По итогу перед входом в школу, сжатые решетками сотни 
учеников по часу ждут своей очереди. Террористу в школу заходить 
не обязательно. 

Мне это напоминает недавнюю борьбу с коронавирусом.

Что-то знаю / Павел Данилин
Во многих каналах как обычно сразу начался вой про «всепропа-

ло». Просто хочу сказать, что на мой взгляд это очень своевременная 
и нужная мера.

https://t.me/kremlin_bashnya/35045
https://t.me/BeregTime/6429
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Readovka
Регионы России по уровням реагирования: что и где введено, а глав-

ное — что это значит
Выступление Путина на Совбезе внесло корректировки: регионы по-

лучили различные уровни реагирования, а главы субъектов РФ — рас-
ширение полномочий.

Так, в ДНР, ЛНР, Херсонской и Запорожской областях с 20 октября бу-
дет действовать военное положение, подразумевающее усиление ох-
раны общественного порядка, эвакуацию различных объектов и дру-
гое.

 В восьми приграничных регионах, среди которых Крым, Севасто-
поль, Краснодарский крае, Белгородская, Брянская, Воронежская, Кур-
ская и Ростовская области, введен средний уровень реагирования. Что 
это такое и чего ожидать в регионах, где его ввели, читайте здесь.

 Регионы Центрального и Южного федеральных округов с момен-
та опубликования соответствующего указа находятся в режиме повы-
шенной готовности. В Москве, Туле, Твери и других городах возможно 
ограничение движения транспортных средств и осуществление их до-
смотра. Кроме того, глав субъектов наделили и другими полномочия-
ми.

В остальных субъектах РФ, где не вводится военное положение, ре-
жим повышенной готовности и средний уровень реагирования, будет 
действовать уровень базовой готовности. Это подразумевает в том 
числе то, что главы этих регионов смогут усилить охрану и ввести осо-

https://t.me/readovkanews/44806
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бый режим работы различных объектов.

Комсомольская правда: KP.RU
1. Усиливается охрана всех военных, транспортных, коммунальных 

и других объектов. В общем, все, что важно для ведения обороны и 
поддержания жизни начнут стеречь, как зеницу ока. Срезать путь мимо 
забора единственной в городе котельной уже не получится.

2. Мирных жителей отселят в безопасные районы. Власти обязаны 
дать им временное жилье. В законе отдельно прописано, что во вре-
мя военного положения власти не могут оставить людей жить в опас-
ных районах. Им должны предложить эвакуацию. Хозяйственные, со-
циальные и культурные объекты тоже эвакуируются.

3. Ограничивается въезд и перемещение по территории, где объяв-
лено военное положение. Всем понадобятся пропуска и разрешения 
от военных. Солдаты имеют право досматривать любые машины.

4. Временно запрещаются все партии и религии, чья пропаганда 
подрывает обороноспособность государства.

5. Военные могут привлечь мирных жителей на борьбу с пожара-
ми, на рытье окопов или разбор завалов после вражеских обстрелов.

6. Власти могут забрать у жителей регионов, где объявили военное 
положение, транспорт или недвижимость, которые решено использо-
вать для нужд обороны. Обязательно выплачивается компенсация.

7. Забастовки, митинги или любые другие массовые мероприятия 
запрещаются.

8. Вводится комендантский час. Военным разрешается проверять 
документы, досматривать жилища и транспорт. Нарушителей, если та-
ких поймают, могут задержать до 30 суток.

9. Вводится военная цензура. Армия имеет право читать все письма 
или сообщения в интернете, прослушивать разговоры. Отдельное ре-
шение суда для этого, как в мирной жизни, не требуется.

10. Всем гражданским запрещено иметь у себя передающие рации. 
Мобильных телефонов это не касается.

Отдельно повторим: все ограничения действуют только на той тер-
ритории, где введен особый режим

Readovka
В Москве не будут вводить комендантский час — вице-спикер Со-

вета Федерации Юрий Воробьев
Ранее мэр Москвы Сергей Собянин отметил, что в столице не вво-

дят никаких мер, ограничивающих обычный ритм жизни города.

Vоенкор Котенок Z
Создатель ЧВК Вагнера Евгений Пригожин подтвердил (, что в Рос-

сии началось создание Народного ополчения для отражения натиска 
с запада.

В частности, в Белгородской области создание и подготовку опол-
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чения к боевым действиям курирует представитель Пригожина Герой 
России Андрей Бочаров.

Кроме того, в области, как и в других регионах РФ, прежде всего, 
недавно возвращенных, в т.ч. ЛДНР, активно идет возведение «Линии 
Вагнера» — системы фортификационных сооружений (окопы, тран-
шеи, блиндажи, противотанковые рвы и т.д.) для отражения возмож-
ного наступления противника.

Логика Маркова
ВСУ начали наступление по правому берегу Днепра на Берислав, 

потом на Новую Каховку. Где они планируют захватить ГЭС и взорвать 
плотину, чтобы вода затопила Херсон. Поэтому идёт эвакуация граж-
данского населения из Херсона

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Плохо быть холопом. Ещё хуже быть хохлом холопом. Нет никакой 

воли. И выбора у него нет. Скоро выборы в США. Демократам нужна 
картинка, чтобы показать американцам целесообразность своих дей-
ствий. Поэтому хохлов гонят в атаку. Хохлы должны дохнуть и менять 
4 состава в ротах за 4 месяца за возможность американских демокра-
тов победить на выборах. Жесть конечно. 

За Байдена! За Америку! За Макдональдс!

Повёрнутые на Z войне
126 бригада береговой обороны, ВДВ 83, 11 и 80 бригада - что за 

тигры эти львы! 
Герои Бериславского направления! ВСУ разбиты, деморализованы, 

в эфире паника!

Объясняет Readovka
Контрнаступление ВСУ: целью может стать не только Херсон, атаки 

следует ждать и в Запорожье
Вслед за сообщениями об эвакуации начались бои на херсонском 

направлении. Судя по всему, пока рано говорить о полномасштабном 
наступлении украинской стороны. Утром появлялась информация, что 
атака производится силами двух батальонов. Однако во всей истории 
с украинскими контрнаступлениями есть одна особенность, которую 
не стоит забывать.

После вчерашнего выступления генерала Суровикина все взгляды в 
России и на Украине прикованы к Херсону, к эвакуации и строительству 
города-крепости. Если вспомнить прошлую контратаку ВСУ, то тогда 
всё тоже начиналось с херсонского направления, но по итогу главные 
события и наиболее неприятные последствия для ВС РФ случились со-
всем в другом месте — на харьковском направлении. Очевидно, что, 
используя всё то же небольшое временное окно возможностей, ВСУ и 
в этот раз будут пытаться контратаковать на различных направлениях, 
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прощупывая оборону российских войск.
В этой связи снова хочется обратить внимание на возможный рассе-

кающий контрудар в направлении Запорожской области. С точки зре-
ния стратегии, именно удар в направлении Гуляйполя c последующим 
выходом на Мелитополь сможет рассечь южную группировку россий-
ских войск и лишить Крым сухопутного коридора и пресной воды. Оче-
видно, что западные советники и кураторы разработали для Киева не 
только вариант атаки на Херсон, которая важна с медийно-идеологи-
ческой, но и вариант контрнаступления на Запорожскую область, име-
ющий важное стратегическое значения.

Операция Z: Военкоры Русской Весны
В Херсоне с самого утра идет эвакуация граждан. Сейчас от речного 

порта их перевозят в Алешки и Голую Пристань. Там, а также в Джан-
кое и Армянске развернуты пункты временного размещения, а даль-
ше людей вывезут в другие регионы России. Все будут обеспечены 
жильем и питанием.

Логика Маркова
Логика массовой эвакуации из Херсона.
1. Херсон готовят к боям, а не к сдаче. 
2. Население выводят из города, чтобы не было массовой гибели 

пророссийского населения во время боев, как это случилось в Мариу-
поле.

3. Население выводят из города, чтобы не было массовых репрес-
сий против пророссийского населения в случае захвата армией Укра-
ины, как это случилось в Балаклее и Изюме. 

4. Население выводят из города, потому что возможно затопление 
Херсона, если ВСУ взорвет каховскую плотину.

5. Население выводят из города, чтобы потом, во время боев мож-
но было заниматься только логистикой военной, не отвлекая ресурсы 
на гражданских. 

6. Население выводят из города добровольно. То есть уедут в Рос-
сию только пророссийские. 

7. Проукраинские жители Херсона останутся в домах и погибнут там 
в боях от обстрела армии Украины.

Операция Z: Военкоры Русской Весны
Пока речи о мобилизации в Херсонской области нет. Паники среди 

жителей нет, - замглавы Херсонской области

Раньше всех. Ну почти.
Въезд для гражданских лиц в Херсонскую область закрывается на 7 

дней — Сальдо
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Vладислав Угольный
Это значит, что сухопутный коридор в Крым - всё. Для гражданских 

и на семь дней, но всё.

Логика Маркова
Херсон похож на Сталинград. Правый берег великой русской реки, 

степи. Мы все надеемся, что херсонская битва пойдёт как сталинград-
ская битва. Что ВСУ, эта прокси армия оккупанта Украины, США, будет 
окружена у Херсона и разгромлена. Как был разгромлен фашистский 
Вермахта, так же разгромят и фашистские ВСУ. А после этого армия 
России освободит от оккупации Николаев и Одессу.

Книга Носовича
Фундаментальная черта отношения к спорным территориям как на 

Украине, так и в ряде других постсоветских стран - отношение к ним 
именно как территориям, на которых люди как будто и не живут. Если 
население нелояльно Центру, имеет иные культурные установки, иную 
идентичность и интеграционные устремления, то оно просто переста-
ет существовать. Эти люди - они уже как бы и не люди. Для Киева это 
правило, во всяком случае, работает железно. Отсюда и водная бло-
када Крыма, и восемь лет обстрелов Донецка, и зверства в Харьков-
ской области. 

Мотив страха за гражданских в действиях России никогда ещё не 
был так явно выражен, как в эвакуации мирного населения из Херсо-
на. Режим Зеленского патологически жесток. Они сейчас начнут мстить 
массированными бомбардировками даже не за референдумы - в Ки-
еве ведь убедили себя, что живые люди на референдумах вообще не 
голосовали. Мстить будут за отсутствие герильи, массовой партизан-
щины. За то, что нашлись украинцы, которые, когда Россия обеспечи-
ла им такой выбор, предпочли войне мирную жизнь

Книга Носовича
В дополнение к предыдущему посту. Мы вот десятилетиями предла-

гали федерализм как очевидную панацею Украине, Молдавии и дру-
гим, и как-то не задумывались при этом, что федерализм - это доста-
точно развитое взрослое политическое сознание, до которого не ка-
ждому ещё дано дорасти. Признание многосоставности, многоуклад-
ности своего государства, демократичность, широта взглядов и этот 
самый плюрализм - это отказ от тоталитарного мышления, на что не 
каждый способен. 

Россия способна (у нас как раз последние два года и особенно по-
следние дни говорят о возрождении федерализма после десятилетий 
путинской централизации), поэтому она по сей день самая большая 
страна в мире. США на это способны, поэтому они до сих пор самая 
могущественная сверхдержава. А кому-то просто ментально проще 
резать ватников/совков с левого берега/колорадов/абхазов и осетин. 
И развалиться в результате этого выбора, и винить в силу собственной 
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душевной незрелости в этом развале кого угодно, кроме самих себя.

Логика Маркова
МИД России заявил, что Россия не угрожает и не угрожала Украине 

применением ядерного оружия. МИД России требует от США прекра-
тить пугать мир ядерной риторикой.

Надо назвать вещи своими именами, - есть только одна реальная 
угроза применения тактического ядерного оружия, - это удар армии 
США ядерным оружием по Украине «под чужим флагом», то есть с об-
винением, что это сделала Россия.

МАРДАН
Путин: Очевидно, что необходимо скорректировать действующую 

концепцию государственной миграционной политики. Она должна в 
полной мере учитывать все существующие и потенциальные вызовы, 
стать основой для дальнейшего совершенствования законодатель-
ства. 

Речь идет об ужесточении режима въезда мигрантов в России и ре-
гулирования их положения в условиях особого режима.

Ну, вот и ещё одна эпоха уходит

Раньше всех. Ну почти.
Намечены масштабные мероприятия по поддержанию правопо-

рядка в местах компактного проживания мигрантов в РФ — Совбез РФ

Умный еврей при губернаторе
«Партии мира» хорошо бы понять: единственная возможность мира 

- победа. Больше никаких возможностей нет. Враг не нанесет удар, 
если будет мертв.

Сергей Миронов
«Незалежность», на которую непрестанно молятся украинцы, выхо-

дит им боком. А точнее, если называть вещи своими именами, их про-
сто убивает. Вы в курсе, что за 30 лет население этой страны сократи-
лось более чем в два раза? Я сначала тоже не поверил сухим цифрам 
статистики. Однако в очередной раз оказалось, что математика про-
ста, правдива. И в данном случае жестока.

<...>
Сегодня, спустя ещё два года, от бандеровского террора бежали поч-

ти 10 млн человек. Причём четверть выбрала путь в Россию, а не в Ев-
ропу. После народных референдумов Незалежная осталась ещё без 8 
млн своих жителей. Это без учёта 3,6 млн граждан ДНР и ЛНР, которых 
Киев за людей уже давно не считает и даже не включал в перепись 
2020 года.

Что же в сухом остатке? На сегодня население Украины опустилось 
за цифры в 24 млн человек. Это всего 46% от статистики 1992 года. Вду-
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майтесь в эти страшные цифры! Есть ли в цивилизованном мире дру-
гие страны, которые сегодня перемалывают собственный народ с та-
ким же упоением? У меня таких примеров нет!

Alex Parker Media
Под рассказы тотально обосравшегося Бульбы о том, что побомбят 

«два дня и успокоятся» и «сам Абрамович обещал» бомбежки энер-
гетической инфраструктуры становятся уже ежедневной рутиной. От-
лично, вода камень точит. А количество рано или поздно переходит в 
качество. Ракет хватит, тем более этим уже и братушки из Ирана во-
просом занялись. Любо.

Рыбарь
Пока что нельзя подтвердить степени поражения энергосистемы в 

30-40%, как заявляют в Киеве. Однако ущерб уже нанесен весьма се-
рьезный, хоть и недостаточный для полного коллапса. 

Удары по ОРУ 750 кВ и 330 кВ оставшихся трех АЭС могут достаточ-
но быстро нанести критический урон по энергосистеме. Но при этом 
они будут иметь сильные политические издержки. 

Продолжение ударов по подстанциям и ТЭС позволят добиться того 
же эффекта. При этом они потребуют больше времени и большего рас-
хода ракет.

Readovka
Украинцы останутся без света на четыре часа — «Укрэнерго»
Сообщается, что с завтрашнего дня по всей Украине c 7:00 до 23:00 

пройдут веерные отключения электроэнергии. Ожидаемая продолжи-
тельность отключения электричества в регионах — четыре часа. Кро-
ме того, заместитель главы офиса президента Украины Кирилл Тимо-
шенко заявил, что завтра страну ожидает «тяжелый день».

«Везде будут отключения электричества, это касается каждой обла-
сти. Завтра всем украинцам необходимо минимизировать пользова-
ние электроэнергией с 7 утра до 23:00», — сказал Тимошенко.

Андрей Медведев
На самом деле это всего лишь пиар-акция.
Никакого критического урона энергетической инфраструктуре Укра-

ины ещё не нанесено. Заявления про 30 процентов разрушений, это 
тоже часть инфовойны.

Теперь вот Киев будет разыгрывать спектакль.
«Посмотрите, злые русские лишили нас электричества, у нас нет све-

та, тепла и ничего не работает».
В действительности, есть и электричество и работает все нормаль-

но. А грядущие отключения электричества связаны только и исключи-
тельно с политическим решением Киева.

Пиар, инфовойна, красивая и жалостливая картинка в западных 
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СМИ. Так и вижу заголовки в стиле «Putin revenge: darkness, chaos and 
innocent victims». И репортажи про врачей, которые оперируют при 
свете налобных фонариков, и под тарахтение генератора.

Однако, повторю, это искусственное отключение. Ну типа экологи-
ческой акции «Час Земли».

 Далее будут очередные призывы признать Россию государством-те-
рористом. 

«Буча» и «Боевая виагра». Новые серии.

Readovka
В «Укрэнерго» заявили о повреждении 40% энергетической инфра-

структуры Украины — на самом деле интенсивность генерации элек-
троэнергии на Украине упала лишь на 9%

Несмотря на заявления украинских властей о повреждении до 40% 
всех электростанций, говорить о какой-то заметной просадке гене-
рации электроэнергии и её потребления не приходится. По данным 
«Укрэнерго», генерация электроэнергии в «мирный» вторник 5-го ок-
тября превышает показатели на 18-е число всего на 9%. Несмотря на пе-
риодические веерные отключения, украинцы пока удерживают энер-
госистему в относительно стабильном состоянии.

Очевидно, что такими заявлениями министерство пытается повли-
ять на интенсивность ударов русской армии.

Удары нужно только продолжать. МО, не ведитесь на украинскую 
пропаганду!

Alex Parker Media
У меня то, как обычно, инсайдов с мест тонна. Особенно по Херсону. 

Вот думаю публиковать или нет. Навредит ли это кому то или нет. Но 
в общих чертах могу сказать, что Херсону уготована роль нового Ста-
линграда. Биться там планируют буквально за каждый дом. Приготов-
лено очень много сюрпризов. Кстати, если вы, случайно, живете сей-
час в Херсоне то я настоятельно рекомендую уехать. Ну или не удив-
ляйтесь. Пока весь хитрый план состоит в том, чтобы заманить хохлов 
в ловушку и сточить об Херсон самые боеспособные части. Конечно, 
зная наше руководство, все еще может 10 раз поменяться. Парадигма 
меняется каждый час, но пока вот так.

Бульба престоловъ
Пошли спутниковые снимки от партнёров, как из правобережного 

Херсона эвакуируются именно техника и войска ВС РФ. Массово. Па-
ромами. Не гражданские, армия. Отводят на 40 км.

В XXI веке предательство очень тяжело скрыть. Можно заказать во-
енкрысам волну «город готовят к обороне», снять показуху, но правда 
всё равно всплывёт наружу.

Стамбул-4, господа.
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ДВАДЦАТОЕ ОКТЯБРЯ

Alex Parker Media
Вот вы думали, что ночью ничего не произошло? А нас уже с утра 

из Днепрожидовска информируют, что ночью ВС РФ нанесли ракет-
ные удары по промышленному предприятию и объекту энергетиче-
ской инфраструктуры в Криворожском районе, обе цели получили се-
рьезные повреждения. Пока вы спите, люди работают.

Байки из Спасской Башни
«Летят на Украину голуби мира и духовного очищения  от фашист-

кой мрази. Сорри - не на Украину, а на временно оккупированную пе-
дерастами часть России».

Виталий Милонов, депутат Госдумы от «Единой России»

Юрий Баранчик
Планомерные удары по украинской энергетической инфраструк-

туре приносят свой результат - если раньше офис Зеленского призы-
вал экономить электричество в часы пиковых нагрузок - утром и ве-
чером, то с завтрашнего дня, то есть 20 октября, офис Зе призвал эко-
номить электричество с 07.00 до 23.00. Это хороший признак, но оста-
навливаться не надо. Кроме ударов по энергетической инфраструкту-
ре предложил бы нанести удары по системе водоснабжения крупных 
городов, потому что без электричества в многоэтажных домах выжить 
еще можно (установить те же печки-буржуйки или дизель-генерато-
ры), а вот без подачи воды и работающей канализации тут уже никак 
- воду ведрами не наносишь.

МИГ
В московских больницах не проводится оборудование бомбоубе-

жищ с операционными, сообщили «Интерфаксу» в департаменте здра-
воохранения Москвы.

«Информация, распространяемая в социальных сетях о том, что в 
московских больницах якобы оборудуют операционные в располо-
женных при больницах бомбоубежищах, является ложной и не соот-
ветствует действительности. Никаких распоряжений по этому поводу 
департамент не давал и не распространял», - сказал собеседник агент-
ства.

Образ будущего
Вброс про операционные в бомбоубежищах Москвы, который ре-

ализовали британские ЦИПСО через завербованных чиновников из 
мэрии Москвы, связан с недовольством от  вывода Собянина из тени 
«резервного миротворца» в «полководцы СВО». 

Вообще, если вспомнить о том, что Лондон и Вашингтон рассматри-
вают либо Мишустина, либо Собянина на Кремль как «параметр сдел-
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ки», решение Путина вывести обоих из аппаратной тени в соучастни-
ки победы над НАТО на Украине с этим и связано.

Отсидеться не получиться, сказал Президент перед Совбезом.

Анатолий Шарий
Мое видение по Херсону. 
Там будет сражение, скорее всего. Сражаться будут отчаянно, тер-

мин «наш Сталинград», возможно, даже успеет войти в обиход. 
Количество обороняющихся будет  превышать количество наступа-

ющих. Как известно, такая пропорция является провальной для насту-
пающих, но есть одно или два «но». 

Оборона будет поручена новым силам, то есть, мобилизованным. 
При этом тяжелая техника будет отведена на левый берег.
На этом пока что все.

Vоенкор Котенок Z
1. Замысел противника понятен. 
Вчера десант, в очередной раз проявляя чудеса героизма, удержал 

линию под Херсоном. Дается это тяжело, число потерь велико, воз-
вратных и невозвратных. Потери противника больше в разы, но нам 
важно беречь людей. Противник нацелен на Херсон, давит здесь. У 
них пока есть задор, готовый личный состав. Прут, не считаясь с поте-
рями…

Не исключаю, что здесь мы можем встать по Днепру, пользуясь ис-
кусственной преградой. Днепр там широкий. Судя по тому, как уплот-
няем порядки, в т.ч. за счет мобилизованных, надеюсь, что дальше 
упремся. Практика Пригожина и Теплинского показывает, что это воз-
можно. Дальше — посмотрим. Радует, что есть люди, которые реаль-
но идут по повестке с мотивацией. Это желающие  в хорошем смыс-
ле, не отбывать номер, что доказывает в очередной раз, что русские 
— народ-воин. Это его нормальное состояние — находиться в войне. 

2. Конкретно по Херсону. Эвакуируем людей. За город можно по-
бодаться. Сдавать его никто не горит желанием. Херсон готовится к 
обороне, разделен на укрепрайоны. Есть реальность — удержать его 
сложно. Группировку снабжать сложно. Мосты разбиты. Днепр холод-
ный. Логистика под вопросом. Ракет «Хаймарс» у противника доста-
точно, чтобы вести охоту за техникой. 

Всё это — ошибки условно 1-го этапа операции. Мы почти взяли Ни-
колаев. В первую неделю СВО наши блокпосты стояли в Новой Одес-
се за Николаевом. Мы практически окружили Николаев. Из-за отсут-
ствия нормальной логистики, невозможности обустроить подвоз бо-
еприпасов, личного состава и топлива, откатились туда, куда откати-
лись. Произошло это из-за неспособности организовать нормальное 
несение службы.

3. Россия, как всегда, не спеша, втягивается в войну. Наконец при-
нимаются правильные решения. Правда, они запаздывают на 3-4 ме-

https://t.me/ASupersharij/12239
https://t.me/voenkorKotenok/41887


ОГЛАВЛЕНИЕ 343ДВАДЦАТОЕ ОКТЯБРЯ

сяца, начиная с частичной мобилизации и заканчивая мерами, кото-
рые вводятся сейчас. 

4. Радует «шахитизация» Украины. Они одурели от ударов, явно не 
ожидали их. Это сильно нервирует Киев. 

Второй плюс — заработал «Ланцет» по тактическим тылам, выно-
сим средства РЭБ и ПВО. Заработал пока не массово, но… Скажу так, 
по всему, что применяется, наши пока активно тренируются, осваива-
ют. Когда освоят, следующим шагом, параллельно с насыщением бо-
евых порядков, станут удары по мостам и подавление системы ПВО. 

После — напрашиваемое наступление. Где и когда — военная тай-
на. Варианты есть — от Харьковского, Донецко-Запорожского и дру-
гих направлений. 

Отдельно по мостам — есть чуйка, что на последнем этапе нако-
пления сил и средств, ввода в дело мобилизованных, все же состоят-
ся вынос мостов.

4. Мы имеем дело с войной XXI века. Что дадут хохлам партнёры в 
моменте — это вечное противостояние копья и щита. 

Анализ систем современных ПВО, угроз и вызовов с точки зрения 
использования БПЛА, в т.ч. барражирующих боеприпасов-камикад-
зе, привел к созданию дешевого «калибра на минималках», который 
очень эффективен, а строят его из «говна и палок» (с). 

К радости противника скажу, что в  «Герани» еще достаточно места, 
для модернизации и конкретно увеличения носимого взрывчатого за-
ряда, о чем сейчас активно думаем. Более того, его можно превратить 
в ещё более умный боеприпас. Пусть радуются — люфт для модерни-
зации этого БПЛА очень серьёзный.

5. Группировка союзных сил на белорусском направлении пока не-
большая. Как она будет использоваться в моменте, сказать сложно. 
Задач несколько, учитывая сосредоточение польских ВС. 

Для наступления на Киев её точно мало. 
Лично я бы не отказался от активизации на черниговском направле-

нии. Чернигов — русский город, не Сумская область. Его вполне мож-
но использовать как балкон для прыжка, угрожая Киеву, до которого 
90 км.

6. Кратко о «линии Вагнера», которую строит Пригожин. Если хо-
тите, новая «линия Мажино» — классический подход к классической 
обороне. Траншеекопатели, сектора, укрепрайоны, надолбы. Что ме-
шало делать это раньше на том же самом Херсонском и других, в т.ч. 
Харьковском, направлениях? Вопрос повисает в воздухе. Но мы всег-
да исправляем ошибки в процессе, получив горький опыт. Ничего не 
меняется веками.

Александр Проханов
Новости падают в общественное сознание, как гигантские глыбы. 

Это похоже на сход лавины, на огромный, летящий по склону опол-
зень. Одна ошеломляющая новость догоняет другую, они сталкивают-
ся, разбиваются на осколки. Рассудок изнемогает от налетающих, как 
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буря, новостей, он меркнет, тускнеет, сам превращается в груду летя-
щих осколков.

Среди мучительных вибраций разума, когда разрушены все оси сим-
метрии, сбиты все прицелы, потеряны все координаты, единственная 
непреложная опора — вера в правоту Русской истории, которая воз-
вращает России утраченные земли, воссоединяет рассечённый на-
род. Возвращение Крыма, Донбасса, Новороссии — это даяние рус-
ской истории, за которое нам приходится платить трудами, слезами и 
кровью.

Русская контратака, которую мы начали в феврале 2022 года, воз-
вращает нам украденное историческое время, восстанавливает рух-
нувшее государство. Но, атакуя, государство натолкнулось на укре-
прайон, штурм которого обнаружил недостаточность, несостоятель-
ность прежнего Государства Российского. Ковчег Русской истории на-
толкнулся на айсберг, трещит, ломается, хрустит. В нём появились про-
боины, трещины, сквозь которые хлещет ядовитый рассол.

Государство оказалось слишком зыбким, парадным, в нём не хва-
тало прочных стальных двутавров. Оно не пригодно для войны такого 
масштаба, не выдерживает столь мощных ударов.

Рухнула идея глобализма, которая обещала России безбедное про-
цветание среди других мировых цивилизаций. Рухнула концепция га-
зопроводов, соединяющих Россию и Европу в нерасторжимый эконо-
мический и политический узел. Рухнула сырьевая экономика, оставив 
Россию без современных технологий, без шарикоподшипников и эле-
ментной базы. Элита, укоренённая в Запад, в час русской беды стано-
вится элитой предательской, бьёт топором в спину России.

Чёрный Прапор
Не то удивительно, что полчища двуногих крыс оккупировали гру-

зинскую границу, удирая с награбленным из обворованной и обол-
ганной ими моей любимой страны. А то удивительно, что после 30 лет 
оголтелой государствофофии всех без исключения СМИ, агрессивно-
го разврата и растления, пропаганды эгоизма, столько людей пошли в 
военкоматы, отправились добровольцами. 

Запад, наши либералы были уверены: дело сделано. В России живут 
манкурты, выросло уже два поколения, воспитанных западом: учеб-
ники Сороса, телепередачи - калька с западных, фильмы - сплошь за-
падные, на сценах театров - чернуха и блуд, навязываемая литерату-
ра – наркотики, секс (нетрадиционный), мат и глумление над Росси-
ей. Преклонение перед Западом ничтожников - тотальное. Дети эли-
ты на русском уже и не говорят. Сами - дистанцируются так, что про-
цесс отказа от российского гражданства миллиардеров, обокравших 
нас и ставших миллиардерами, приобретает лавинный характер.

И вдруг - «но сурово брови мы нахмурим». Современный коллек-
тивный Гитлер - Запад- планировал блицкриг. Пока не получилось. С 
нашей стороны им блицкердык тоже не получился. Но сурово брови 
мы уже нахмурили.
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Анна Серафимова, публицист

Байки из Спасской Башни
«Мы должны переходить от обороны к нападению. Если сегодня ар-

мия наносит точечные удары по объектам принятия решений на Укра-
ине, почему такие же кибер-удары не наносятся по их инфраструкту-
ре? С точки зрения последствий - вывод из строя системы военного 
управления не менее важен, чем физическое уничтожение самих ор-
ганов управления. Убеждён: давно пришла пора открыть полноцен-
ный айти-фронт».

Александр Хинштейн, депутат Госдумы от «Единой России»

Умный еврей при губернаторе
Интересно, а есть ли среди публицистов-эмигрантов люди, которые 

искренне не понимают, что работают пропагандистами на врага, ко-
торый ведет войну против России?

Логика Маркова
Украинцев не ругать! За ругань в адрес украинцев будем банить. 

Украинцы это русские живущие на Украине. Украинские русские это 
будущие наши сограждане.

Vладислав Угольный
Жаль, конечно, что я человек недостаточно образованный и недо-

статочно читал Александра Гельевича и Егора Станиславовича. Наша 
русская цивилизация, речная по своей сути, сейчас в шаге от критиче-
ского для себя решения — обрушения каскада днепровских ГЭС — а у 
меня не хватает сил, чтобы осмыслить это.

Ну т.е. ясно, что будут погибшие, ясно, что будут беженцы. Ясно, что 
русские города: Киев, Екатеринослав, Александровск — пострадают.

Яростно не хватает смыслов. Всегда мечтал устроить интеллекту-
альную игру на руинах жизни миллиона иудушек-мазепинцев.

Vладислав Угольный
Ну т.е. хохлы сейчас выпустят джина из бутылки. Я надеюсь, что не 

посмеют. Но они хотят взять руины Херсона. Для этого им необходимо 
уничтожить Каховскую ГЭС.

Русская армия на Правобережье Херсонской области окажется в не-
приятной ситуации. Для помощи ей и наказания хохлов у России бу-
дет один способ.

Ответное уничтожение другой днепровской дамбы. Вероятнее все-
го, Киевской ГЭС.

По плану ее разрушение приведет к эффекту домино и будут про-
рваны все следующие дамбы. Украина перестанет быть Соборной, мо-
сты через Днепр обрушатся к чертям собачьим, где-то 10 миллионов 
людей пострадают. Случится коллапс государственности окончатель-
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ный.
Единственный вопрос здесь - безопасность ЗАЭС, которую воды мо-

гут зацепить. Но здесь вопрос к профессионалам профильным.
И все это, вся эта хрень и апокалипсис, произойдет из-за тупорылых 

хохлов, которые выпустят джина из бутылки, легитимизируют удары 
по ГЭС, нанесут удар первыми.

В общем, жители Украины, не важно хохлы вы или русские, тикайте 
с Киева, Кременчуга, Днепропетровска, Запорожья. Или забирайьесь 
повыше. Потом спасибо мне скажете.

Жалко же вас, придурков, реально ведь жалко.

Логика Маркова
Украинцев нельзя ругать, потому что украинцы это русские. А вот 

бандеровцев ругать можно, потому что бандеровцы это предатели и 
преступники. Все поколения бандеровцев служат оккупантам Украи-
ны. 

1. Сам Бандера служил немецким фашистским оккупантам Украи-
ны.

2. Нынешние бандеровцы служат американским оккупантам Укра-
ины. 

3. Древние предбандеровцы в лице предателя Мазепы служили 
шведским оккупантам Украины. Бандеровец это предатель и преступ-
ник.

Платон Беседин
Смотрю на происходящее - и смотрю с болью. 
Вспоминаю слова Гоголя о единстве русского и украинского. «Знаю, 

— писал Николай Васильевич, — только то, что никак не дал бы пре-
имущества ни малороссу перед русским, ни русскому пред малорос-
сом. Обе природы слишком щедро одарены Богом, и, как нарочно, ка-
ждая из них порознь заключает в себе то, чего нет в другой, — явный 
знак, что они должны пополнить одна другую».

Думаю о том, насколько же неправильно, что братья месят и трам-
буют друг друга, режут по живому то, что должно было быть одним. 
Убивают друг друга на радость тем, кто мечтал разделить Россию и 
Украину, разорвать русское и украинское.

И происходящее в радость тем, кого нам, если по-честному, стоило 
бы месить и трамбовать вместе, раз уж они так ненавидят нас, желая 
уничтожить. Мы могли бы выступить единым фронтом. Но мы, рус-
ские и украинцы, оказались по разную линию. 

От того печально. Жутко. И больно.

Анатолий Шарий
Почитал Отчет Независимой международной комиссии по рассле-

дованию преступлений  в Украине. 
По сути, Российской Федерации после этого надо спокойно выхо-

https://t.me/logikamarkova/3909
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дить из ООН. Второй вариант - признавать массовые казни  и изнаси-
лования. 

Ни мычание на сессии, ни невнятное бормотание в ответ, ни даже 
якобы самое резкое завление о том, что «ООН выполняет заказ» на 
самом высоком уровне и так далее  тут уже не помогут. 

Невыход из организации, как бы фантастически ни звучал этот ход, 
продемонстрирует косвенное согласие с выводами комисии. Соглас-
но Уставу, у каждого члена организации есть право выхода из нее. 

Это мое мнение.

Сергей Миронов
Похоже, Илон Маск своими неожиданными пророссийскими заяв-

лениями проложил дорожку для коллег по цеху. Вслед за ним в под-
держку России выступил другой американский миллиардер. Бизнес-
мен и инвестор Билл Экман призвал оставить в покое российский Крым. 
Ведь до 1954 года он был  частью РФ, а населяли его «в основном эт-
нические русские». 

Но повторю: как и в случае с Маском, обольщаться не стоит. Были в 
интернет-выступлении коммерсанта и слабые места.

Например, по мнению Экмана, Украина не должна становиться ча-
стью НАТО. Потому что страна «доказала, что может защитить себя без 
членства в альянсе».

На мой взгляд, ВСУ во главе с президентом-наркоманом доказали 
лишь свою способность нападать на свой же народ. Бить ракетами по 
мирным жителям, фальсифицировать и перевирать факты. Ну и сда-
ваться в плен вместе с дорогостоящей техникой, которую им переда-
ют из США и Европы. На этом всё. О какой обороне и защите говорит 
американец?! Хорошо обороняется только сам Зеленский, который, 
точно крот, зарылся под землю в своём бункере на Банковой. 

Но есть в речи Экмана ещё один более принципиальный момент: 
возможным вариантом для урегулирования он назвал «возврат к ста-
тусу-кво на момент до 24 февраля». Я правильно понимаю, что аме-
риканец предлагает нам вернуть в состав Украины освобождённые 
регионы?! 

А он возьмёт на себя ответственность за жизни исконно русского 
населения Мариуполя или Херсона, которое голосовало за присоеди-
нение к РФ? Он представляет себе, что с ним сделают киевские цербе-
ры, если российские солдаты уйдут, бросив людей на произвол судь-
бы? 

Нет, господин Экман! Мы предателями никогда не были и стано-
виться таковыми не готовы! План ваш провален, с какой стороны ни 
посмотри. Да и переобуваетесь вы, как и ваш друг Маск, на ходу бук-
вально. Так что за «русский Крым» спасибо, конечно, но это мы и без 
вас знали. А по остальным моментам – учите матчасть. Денег на пе-
дагогов у вас должно хватить! Ну или приезжайте в Донбасс – быстро 
всё поймёте.  

https://t.me/mironovonline/5269
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Николай Стариков
Шольц заявил, что Германия освободилась от зависимости от по-

ставок российских энергоносителей
Неточно сказал.
Надо бы так.
Германия освободилась от зависимости от поставок российских 

энергоносителей и от самих энергоносителей тоже освободилась.
Рецепт то избавления старый.  От головной боли лечиться гильоти-

ной. Такое было, об этом писали.
Но первый раз вижу гордость за проведенное «лечение» не от док-

тора, а от самого пациента

Объясняет Readovka
Смертельная гонка — западные кураторы гонят украинскую армию 

в атаку, чтобы успеть до ноябрьских выборов в Конгресс
Ранее мы уже писали о том, что украинская атака на Херсон — по-

следнее окно возможностей для Киева изменить ситуацию на поле 
боя. Однако, есть и другая причина такой активности ВСУ. 

Не секрет, что за речами американцев о союзничестве и даже друж-
бе с Украиной стоит исключительно прагматичные установки, а сами 
украинцы рассматриваются Вашингтоном как пушечное мясо для ис-
пользования против России.

Особенно интересно выглядит ситуация в свете приближающихся 
выборов в Конгресс США, которые пройдут уже совсем скоро — 8 но-
ября. Ситуация в американской политике и без того непростая в по-
следнее время, радикально осложнилась. По данным Pew Research 
Center, доля американцев, считающих помощь Украине чрезмерной, 
выросла с 7 процентов в марте до 20 процентов в сентябре. Такая ста-
тистика играет на руку республиканцам, чьи избиратели традиционно 
придерживаются более изоляционистских взглядов, нежели ориенти-
рованные на глобализм сторонники демократической партии.

<...>
Все, что остается Зеленскому в такой ситуации — послушно выпол-

нять волю своих хозяев и попытаться трупами вымостить американ-
ским политикам дорогу в уютные кресла конгрессменов. Русская ар-
мия, разумеется, пресечёт любые его попытки, независимо от нюан-
сов заокеанского политикума.

Байки из Спасской Башни
«Наверное, все-таки имеет смысл, я предлагаю просто продумать, 

не нужно ли нам возвращаться к двухгодичной службе в армии. Тем 
более техника приходит очень сложная, обучать ей пользоваться до-
статочно напряженно. Наверное, имеет смысл. Раньше срок службы в 
армии составлял два года. Половина первого года проходила в учеб-
ке. Когда был военнослужащий второго года - это уже был готовый 
боец. Армия сразу увеличится в два раза, если будет двухлетняя служ-

https://t.me/nstarikovru/32599
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https://t.me/kremlin_bashnya/35060
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ба. Если бы армия была такая, может быть, мы даже обошлись бы без 
частичной мобилизации»

Владимир Джабаров, сенатор Совета Федерации

МАРДАН
Наконец-то это сказано вслух.
Да, два года. А еще - всеобщая воинская обязанность. Как это было 

в начале 80-х. Освобождение - только для инвалидов. Военная кафе-
дра должна железобетонно означать те же два года с лейтенантскими 
погонами.

Алексей Чадаев верно сегодня заметил, что не армия является отра-
жением общества, а состояние и устройство армии определяет устрой-
ство и самочувствие общества. 

У мужской части этого общества должна быть общая, как минимум, 
часть биографии - служба в Вооруженных Силах России.

Объясняет Readovka
Экспресс-премьер — Лиз Трасс подала в отставку
Недолгой и бесславной оказалась карьера премьер-министра Ве-

ликобритании Лиз Трасс — всего лишь за 45 дней госпожа Трасс, ка-
жется, успела утомить решительно всех.

<...>
Карьера Лиз Трасс в качестве премьер-министра началась с похо-

рон королевы Елизаветы, а заканчивается политическими похорона-
ми амбиций самой Трасс. Кто знает, не наблюдаем ли мы закат и са-
мой Великобритании?

Логика Маркова
Почему премьер министр Британии Лиз Трасс подала в отставку все-

го через 6 недель. Почему? Потому что, простите за простоту,  Лиз Трасс 
просто дура. И очень безграмотная и очень наглая дура.

Всего за 6 недель она обрушила экономику Британии. Само назна-
чение Лиз Трасс премьер министром это выражение колоссального 
кризиса британской политической системы. Другое выражение колос-
сального кризиса Британии - поддержка очевидного всем преступно-
го террористического киевского режима.

Умный еврей при губернаторе
Лизка-то с трассы - уже все, говорят. Подала, говорят, в отставку. Не-

долго продержалась, болезная. А и что, кризис-то британский не тет-
ка. Кого хочешь съест. Потому - правительственная чехарда. А там, гля-
дишь, и внеочередные выборы в парламент. Ай, какая демократия, 
есть на что полюбоваться.

На что полюбоваться не удастся, так это на смену британской по-
литики. Ни по отношению к Европе, ни по отношению к России. Ни к 
собственному населению/народу. Тут только одно - кровь, пот, сле-

https://t.me/mardanaka/11291
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зы и противостояние с варварами. Ради этого они уже подготовились 
к тому, что зимой от холода погибнет больше 100 тысяч человек.  По-
гибнет - но энергоносителей из России не получит. И к тому, что чет-
верть семей на острове будут питаться не каждый день. И много еще 
к чему. Акции протеста и забастовки - в комплекте. 

Под влиянием этих акций преемник Трасс, кто бы они ни был - ско-
ро уйдет вслед за ней. И следующий, etc. Их там много в очереди, на-
долго истеблишмента хватит. 

Но войну на истощение они не прекратят. Не этой зимой и не сле-
дующим летом.

Книга Носовича
Стратегически нам, конечно, выгодна ситуация, когда система управ-

ления у ключевого непримиримого исторического противника раздол-
бана до такой степени, что премьер-министром там выбирают очевид-
ную лучезарную идиотку, которую приходится отправлять в отставку 
через месяц после представления королеве. Бедная королева не вы-
держивает этого зрелища, помирает. Но сейчас я бы ждал от шатаний 
и разброда в Британии только эскалации на Украине. И вообще в Вос-
точной Европе. Кризис управляемости - звёздный час для авантюри-
стов и проходимцев при власти. Никто ни за что ответственности не 
несёт...

Умный еврей при губернаторе
И еще. Не надо повторять глупости про «система управления у про-

тивника разваливается». Система управления у противника отлично 
работает. Будучи прикрыта от общественного мнения «демократией». 
Ежели премьером то Джонсон, то Трасс, а дело, тем не менее, делает-
ся - значит, решение принимают не джонсон и не трасс, только и все-
го.

Логика Маркова
В России ликование из-за позорного ухода врага России Лиз Трасс 

с поста премьер-министра Британии. Но в России понимание, что при 
новом премьер-министре Британия останется злейшим врагом Рос-
сии. И в России тревога, что перед уходом Лиз Трасс может совершить 
какую то большую пакость. Как старуха Шапокляк.

Бульба престоловъ
Опять вся лента колонии обсуждает отставку премьер-министра ме-

трополии. Подводят итоги её короткого правления. Как будто она ими 
правила, блин. Дома с мигрантами пиздец, с демографией пиздец, с 
промышленностью пиздец, на фронтах пиздец, фактически проигра-
на война. Но главное это премьер UK: страны, чуждой большинству 
запостивших, едва ли понимающих значение её политических тради-
ций. А даже если бы понимали, всё равно страна чужая. Не ваша.

https://t.me/nosovichchannel/1629
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Такого синхронного постинга я не видел даже на гибель крейсера 
«Москва» или взрыв Крымского моста. Внимание к домашним делам 
меньше, чем к этой перестановке. А потом удивляются недвижимости 
чиновников там.

Причём бурная реакция объединяет всех: партию мира, партию во-
йны, либералов, охранителей, националистов.

<...>
Когда Москва станет прибежищем британского капитала, а наворо-

вавший денег британский олигарх еврейского происхождения с граж-
данством РФ будет помогать Британии сливать на переговорах Шот-
ландию и Северную Ирландию — тогда можно будет смеяться над ско-
роспелыми отставками премьеров UK. Не раньше.

Политджойстик/Politjoystic
Зачем ты ушла Лиза? Ты еще не выполнила задание Президента Пу-

тина. Британия ранена, но не разрушена.

Логика Маркова
Главный итог Лиз Трасс во главе правительства Британии, - во всем 

мире идет проверка бомбоубежищ на случай ядерной войны. Потому 
что все понимают, что такие как  Трасс и Байден, это катастрофа. Во-
прос только какая катастрофа и когда.

Семен Уралов
Косплей Тэтчер не удался. 
Сейчас в Европе начнется этап одноразовых политиков. 
Закрывать проект «средний класс» придется в любом случае - но 

сделать это под предлогом русской угрозы не очень получается. 
Поэтому политики будут все более и более пластмассовыми. Кто-то 

же должен обнулить систему, либо начать войну.

Логика Маркова
Борис Джонсон, вероятно вернется на пост премьер-министра Бри-

тании. На фоне очень глупой и очень радикальной Трасс даже Джонсон 
выглядит разумным и умеренным. Риши Сунак имеет меньше шансов 
из-за скрытого расизма актива консервативной партии, многие из ко-
торых  не проголосуют за индуса Сунака из-за расистских причин.

Холмогоров
В общем вся история с Трасс была хитрым планом по возвращению 

Бобы.

Сергей Миронов
Британский премьер Лиз Трасс все-таки проиграла кочану салата, с 

которым ей устроили соревнование, «кто раньше протухнет». В прин-
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ципе конкурент у нее был достойный – под стать ее уровню и способ-
ностям. Но гораздо менее агрессивный и двуличный, что, наверное, и 
помогло салату победить. 

Британцам, конечно, не откажешь в чувстве юмора. Жаль только, 
что их собственная власть отказывает им в достойных правителях. С 
головы до ног прогнившая элита Королевства узурпировала право на-
рода на выбор достойного и профессионального главы Кабинета ми-
нистров. Вместо них там оказываются откровенные политиканы, про-
ходимцы и, следуя модным трендам, недалекие русофобы.

Юрий Баранчик
Почему-то большинство экспертов занимаются смехуечками под-

колками Трасс, но никто не говорит о главном - что к отставке Трасс 
привела ее безграмотная, авантюрная, агрессивная внешняя полити-
ка против России, эпицентром которой стало многомесячное разжи-
гание конфликта на Украине. 

Именно тявканье геополитической островной шавки на евразий-
ского медведя привело к тому, что в Британии разразился финансо-
вый (банковский), энергетический и продовольственный кризис, ко-
торый в течение шести месяцев самым серьезным образом сказался 
на образе жизни рядовых британцев и закономерным образом при-
вел сначала к отставке двух ключевых министров правительства Трасс, 
а затем и к отставке самой Трасс. 

Это как раз тот случай, когда бездарнейший провал во внешней по-
литике привел к острому внутриполитическому кризису и отставке 
премьер-министра. Британия вылетает из разряда ведущих мировых 
держав со скоростью парового свистка. И обладание Нижней Темзой 
статусом ядерной державы ничуть не отличает ее от статуса банано-
вой Верхней Вольты. И даже бензоколонки нет.

Так как сейчас развитие событий в мире идет по принципу «убира-
ется самое слабое звено», то судьба Трасс и Британии говорит о мно-
гообещающем будущем для всей Европы. Соответственно, наша за-
дача - гнуть свою линию, пока они к нам не приползут на коленях.

Для Британии единственный выход из ситуации - объявить о пре-
кращении поддержки укрохунты и о готовности начать переговоры с 
Москвой не только об урегулировании украинского конфликта, но и 
создании новой системы безопасности в Европе. Вопрос только в од-
ном - есть ли такого уровня политические фигуры в бывшей великой 
Британии?

Анастасия Кашеварова
Некий генерал приставил пистолет к голове некоего лейтенанта и 

требовал отправить отступивших мобилизованных из Сватово вновь 
на передовую.

Этот генерал вам известен. Вы с ним обнимались, господа врущие 
блогеры. И продолжаете врать в своих пабликах, защищая не наших 
воинов, а генералитет прогнивший. 

https://t.me/barantchik/6966
https://t.me/akashevarova/5726
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У меня надежда на Суровикина, что он с этим разберётся. Все дан-
ные и телефоны я передам.

REVERSE SIDE OF THE MEDAL
Мадам ,Вы слышали выражение: «удержать любой ценой «? Это не 

в Москве на светских раутах участвовать.

Анастасия Кашеварова
Во-первых, я не мадам, и мы не во Франции. Во-вторых, у меня нет 

бота. В-третьих, я не участвую в светских раутах. В-четвертых, я все 
проверяю. 

Жду от вас историй по Сватово, а то что-то вы притихли, все взвей-
ся да развейся. Удержать любой ценой - мне знакомо. Удержать тупой 
ценой - я про это говорю.

И да, парень погибший из Москвы как раз. И в бложиках не писал, а 
необученным был отправлен на передовую. Но не спасовал ни он, ни 
другие. Я ими горжусь, а вас лизоблюдов презираю

REVERSE SIDE OF THE MEDAL
Извините , что я пишу в бложиках , мне сейчас так стало стыдно ! 

А как может так быть , что Суровикин хороший а Лапин плохой , если 
первый командует вторым ? Может сразу спрашивать с Суровикина ? 
Давйте пойдем с самого верха искать виновных, если мы тут все такие 
честные собрались!

BRIEF
Против Алексея Навального завели новое уголовное дело.

Бульба престоловъ
Уже ебут труп в попытках ужесточения внутренней политики, про-

стите.

Захар Прилепин
По данным ВЦИОМ, более 70% россиян поддерживают отмену но-

вогодних мероприятий в этом году.
Русский народ. Ты прекрасен. Все русские, российские народы пре-

красны.

Логика Маркова
«Путлер припёрся к чмобикам на полигон». Так пишет ведущее ин-

формационное агентство Украины, работающее на правительство. И 
все в таком духе остальное, и каждый день и каждый час. И по всем 
укросми такое каждый час. Это подтверждает, что киевский режим это 
преступный режим ненависти и что человечество должно быть осво-
бождено от этого апофеоза ненависти.

https://t.me/rsotmdivision/1938
https://t.me/akashevarova/5728
https://t.me/rsotmdivision/1947
https://t.me/rusbrief/63168
https://t.me/bulbe_de_trones/2697
https://t.me/zakharprilepin/15646
https://t.me/logikamarkova/3918
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МАРДАН
Говорить о кризисе европейской экономике было уместно год на-

зад. Сегодня впору говорить об экономическом крахе Европы. 
Для всех и раньше была вполне очевидна политическая несамосто-

ятельность европейского континента. Но, мало кто мог предположить, 
что американцы настолько жестко контролируют европейские элиты, 
что те готовы по приказу из Вашингтона совершить экономическое са-
моубийство. Со всеми вытекающими для своих стран последствиями.

Так что в следующих сериях будем наблюдать замерзающих обита-
телей европейского сада, лишившихся не только энергоносителей, но 
и всего того, что с ними связано — работы, домов, еды. И от того с оз-
верением бросающихся на своих соседей из «джунглей».

Умный еврей при губернаторе
А про эмигрантов любопытно, как они будут писать о полной побе-

де России в войне. То есть как будут доказывать, что это не победа, а 
поражение

Николай Стариков
Киевский режим готовит провокацию. Все по лекалу Запорожской 

АЭС. Якобы Россия сама себя обстреливает, сами себя взрываем.
Вот только, что Зеленский в обращении к Европейскому совету, ска-

зал , что русские «оккупанты» заминировали дамбу Каховской ГЭС.
И Россия якобы собирается ее взорвать. Чтобы затопить часть Хер-

сонской области.
Раз глава преступного режима несёт такое - значит ими запланиро-

ван взрыв дамбы Каховской ГЭС. Цель - обвинить Россию.
Сценарий старый.

Правый Григоров
Зеленский фактически подтвердил намерение Украины взорвать 

дамбу Каховской ГЭС, затопить Херсон и территории в низовьях Дне-
пра.

Украина как государство-террорист отличается от всех остальных 
террористов тем, что обычно террористы сами берут на себя ответ-
ственность за теракты, а Украина всегда возлагает ответственность за 
теракты на сторону, против которой проводятся теракты. Западу как 
империи лжи это очень нравится.

«Евреи сами сожгли себя в Освенциме». Это конечно пилотаж выше 
Геббельса.

Readovka
«Какой смысл России сейчас разрушать ГЭС?» — глава Новокахов-

ского района отреагировал на безумное заявление Зеленского 

https://t.me/mardanaka/11301
https://t.me/governorsjew/4991
https://t.me/nstarikovru/32617
https://t.me/grigorov_prav/2147
https://t.me/readovkanews/44946


ОГЛАВЛЕНИЕ 355ДВАДЦАТОЕ ОКТЯБРЯ

Владимир Леонтьев прокомментировал шизофреническое заявле-
ние Зеленского о том, что Россия якобы планирует подорвать Кахов-
скую ГЭС для затопления Херсона. Леонтьев отметил, что именно Укра-
ина в течение последних пяти месяцев ежедневно обстреливает реги-
он, причем «не десятью ракетами, а значительно большим» количе-
ством.

«Какой смысл России сейчас разрушать ГЭС? Даже с точки зрения 
формальной логики — это бред. «…» Выгодно это только Украине, что-
бы разрушить дамбу, ГЭС, чтобы нарушить логистику, посеять страх 
и панику, чтобы прекратить возможность подачи воды через Севе-
ро-Крымский канал на территорию Крыма», — заявил глава Новока-
ховского района.

Напомним, что раннее Леонтьев рассказал, что ВСУ могут попытать-
ся атаковать ГЭС при помощи морских мин, так как течение потока 
воды в Днепре усилилось.

Николай Стариков
Трамп в разговоре с редактором газеты The Washington Post заявил, 

что ладить с Россией хорошо и правильно, потому что у нее целых 1332 
«чертовых боеголовки».

Просто напомню: 
▪️именно
Дональд Трамп стал инициатором разрыва ряда соглашений с Рос-

сией:  
1. Договора о ликвидации ракет малой и средней дальности (ДР-

СМД) 
2. Соглашения по открытому небу
▪️ Также именно при Трампе Вашингтон развернул усиленное санк-

ционное давление на Москву. Вводились как персональные санкции 
против отдельных граждан, так и ограничения против российских ком-
паний в оборонном и банковских секторах. Все, как сейчас. Только за-
долго до начала СВО.

▪️Администрация Трампа выслала 60 российских дипломатов и при-
казала закрыть консульство России в Сиэтле, под предлогом ответа на 
предполагаемое отравления Скрипаля. Здание консульства, диплома-
тическая собственность России, была фактически захвачена американ-
ской стороной.

Вот и возникает вопрос: что же мешало Трампу ладить с Россией, 
когда он был президентом США?

МАРДАН
«Кадыров рассказал, что его дети захватили пленных и привезли их 

в Грозный» - пишет РБК.
«Что касается пленных, то троих из них Ахмат, Эли и Адам решили 

доставить в Грозный. Очередные счастливчики — Александр, Влади-

https://t.me/nstarikovru/32619
https://t.me/mardanaka/11303


ОГЛАВЛЕНИЕ 356ДВАДЦАТОЕ ОКТЯБРЯ

мир и Виктор, мобилизованные в ВСУ. Наши подразделения гуманно 
обращаются с украинскими пленными», — заявил глава Чечни.

Сейчас либеральные граждане начнут причитать, что «средневеко-
вье пришло в нашу жизнь». А я вам скажу так.

Когда сыновья высших сановников Империи начнут привозить из по-
ходов пленников в дар своим могущественным отцам, Империя сно-
ва раскинется от океана до океана и племена и народы будут прихо-
дить под власть Белого Царя.

Kadyrov_95
Сколько наглухо отбитым идиотам, сочувствующим укронацистам, 

нужно еще доказательств, что боремся мы именно с сатанистами, для 
которых ничего святого в жизни нет и не было?!

Вы посмотрите на этих мальчишек! Их фашисты используют в ка-
честве своей агентуры. Старшему только исполнилось 18,  а самому 
младшему - 15. Эту диверсионно-разведывательную группу (ДРГ) вы-
числили и задержали сотрудники 96-го полка оперативного назначе-
ния СКО ВНГ РФ под руководством Магомеда «Молния» Тушаева.

Все пятеро рассказывают, что путем фото- и видеофиксации пере-
давали украинской стороне в запорожском секторе данные наших по-
зиций. Завербованы они фашистами были под угрозой смерти. В ре-
зультате по их наводке ранее были обстреляны позиции союзных во-
йск. Только чудом никто из военнослужащих не пострадал.

Свою вину эти юнцы осознают и просят прощения. Но наказание 
надо будет понести.

МИГ
Шарий пишет о том, что Антоновский мост обстрелян в момент эва-

куации гражданских лиц из Херсона, есть жертвы среди мирных жите-
лей. Впрочем, это и так понятно — мерзавцы из ВСУ прекрасно знали, 
что идет эвакуация.

Правый Григоров
Зеленский, ВСУ и США пытаются сорвать эвакуацию гражданского 

населения из Херсона, ибо их задача затопить Херсон вместе с людь-
ми.

Украина и США сегодня вечером нанесли совместный ракетный удар 
по переправе, десятки тяжело раненных, среди погибших есть дети. 

США и Украина предсказуемо заявят, что Россия бомбит американ-
скими ракетами собственную переправу. 

Холмогоров
Я, кстати, забыл - а почему не попадают под обстрел эвакуирующи-

еся из Киева?
Что? Эвакуация не проводится? А почему? Киеву не угрожает ни 

смыв, ни взрыв? А почему это?

https://t.me/RKadyrov_95/3019
https://t.me/mig41/21621
https://t.me/grigorov_prav/2148
https://t.me/holmogortalks/25868
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Впрочем, о чем это я? Говорят сегодня его не обстреливали потому 
что туда приезжал президент Швейцарии. Основаньице.
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ДВАДЦАТЬ ПЕРВОЕ ОКТЯБРЯ

Александр Ходаковский
Ещё в марте, когда у всех была эйфория, я написал, что приму лю-

бой результат, на котором мы остановимся, словом «любой» пока-
зывая, что уже вижу горизонт наших усилий. Потом в июле, когда в 
воздухе всё ещё висела пыльца наступления, я в ответственных ка-
бинетах утверждал, что мы остановились, и нужно исходить из до-
стигнутого при принятии решения о референдуме. Но ни марте, ни 
в июле я и не предполагал, что нас вынудят отступать - и это больно. 

Наблюдая развитие событий, невозможно без горечи реагировать 
на происходящее, но и тут я себе говорю: это нужно принять. Уверен, 
что высшим силам нужна сильная и живая Россия, и ради этого они 
попускают нам эту горечь. И принять - это не значит смириться. При-
нять - это, прежде всего, понять. Принять - это, прежде всего, получить 
такой стимул исправить, что потом мы эти временные потери будем 
воспринимать, как благословение. Но всё это только при одном усло-
вии: если мы извлечем уроки и запустим процесс преобразований.

Умный еврей при губернаторе
Интересный вопрос: при чем тут Иран? То есть почему для США так 

важно подчеркнуть участие Ирана в войне? Так важно, что от их воплей 
по этому поводу уже голова болит. 

А все просто на самом деле. 
Во-первых, если персы помогают русским, то разговоры об изоля-

ции России оказываются пустословием. Иран никак не получается не 
замечать - он для этого слишком большой. У России есть союзники, 
причем такие, каких запад боится. 

Во-вторых, боится потому, что сам так придумал. из Ирана амери-
канцы сами полвека лепили главного врага. И главного изгоя из запад-
ного мира. Теперь его участие в главной войне, которую ведет запад, 
для этого самого запада кажется катастрофой. 

В-третьих, Иран демонстрирует тщетность санкций. Его участие в 
войне - высокотехнологично. То есть все, что делала Америка целых 
полвека, стараясь изолировать Иран, было зря. 

Америка пытается показать, что против нее - одни изгои. Изгои за-
нимают полкарты, а живет в этих странах больше половины человече-
ства…

Это мировая война, малята.

Логика Маркова
Илон Маск и Дмитрий Медведев уже ведут какую то дискуссию в 

твиттере. 
1. Ранее Медведев подшутил над Лиз Трасс в связи с ее отставкой. 

Ну так себе шутка.
2. Но Маску шутка Медведева понравилась. Или сделал вид. И по-

https://t.me/aleksandr_skif/2447
https://t.me/governorsjew/4999
https://t.me/logikamarkova/3923
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хвалил Медведева за тонкий троллинг Трасс.
3. Далее Маск проявил знание деталей боевых действий и поинте-

ресовался у Медведева, как обстоят дела с Бахмутом?
4. Дело в том, что Бахмут, во первых, это единственное место на 

фронте, где армия России реально наступает. Во вторых, этот городок 
армия России штурмует уже несколько месяцев. 

5. Далее Маск выдвинул очень серьезный тезис. Он заявил, что если 
Россия потерпит такое серьезное стратегическое поражение как по-
теря Крыма, то Россия может применить ядерное оружие для своего 
спасения.

6. Медведев в ответ пригласил Маска в Москву на празднование 
Дня Победы. 

7. Не ясно, дня Победы 9 мая над нацистской Германией? Или дня 
Победы над нацистским американским оккупационным режимом на 
Украине?

8. Ждем ответа Маска

Поддубный |Z|О|V| edition
ВСУ подтвердили удар по Антоновскому мосту в Херсоне. При этом 

в т.н. «Силах обороны Юга» считают, что «гражданские пострадать не 
могли, так как удар наносился во время комендантского часа».

По логике украинской стороны «в результате удара могли постра-
дать переодевшиеся в гражданскую одежду российские военные».

Эвакуация в Херсоне проходит круглосуточно и противник не мог 
об этом не знать. Удар по переправе был нанесён намерено и в этом 
нет никаких сомнений.

GREY ZONE
Я не имею данных и не могу браться за то, чтобы рассуждать, в дей-

ствительности в этот момент были только гражданские, которых было 
бы жалко ровно также, как будь то там наши военнослужащие. Но я 
точно могу сказать, что проведение ночью эвакуации на левый берег 
гражданского населения, при том, что ты за сутки до этого публично 
утверждаешь, что комендантский час не отменяется и переправа рабо-
тает исключительно в светлое время суток – преступление против соб-
ственного народа! Не понимаю, как и зачем было руководству Херсон-
ской области подставлять доверившееся им русское население, зная 
что противник ориентируется абсолютно на все вводные…

Vоенкор Котенок Z
Киев подтвердил удар по району Антоновского моста в Херсоне, в 

результате которого погибли четверо и были ранено 13 человек. По-
даётся всё это в стандартном для укронацистов формате — якобы по-
страдали «переодетые российские военные», т.к. «удар наносился во 
время комендантского часа».

То же самое украинские ресурсы пытались разгонять еще ночью. 

https://t.me/epoddubny/13242
https://t.me/grey_zone/15435
https://t.me/voenkorKotenok/41904
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Вот только комендантский час в районе переправы пусть и действу-
ет, но, скорее, формально, учитывая количество людей, которые хотят 
выбраться из города. 

Так что еще раз — ВСУ прекрасно понимали, что бьют именно по 
гражданским. Били прицельно, с конкретной целью — убить как мож-
но больше мирных жителей, навести ужас и усилить панические на-
строения. И то, что погибших всего четверо, в Киеве наверняка вос-
принимают как недоработку.

Николай Стариков
Число погибших мирных жителей после ракетного удара ВСУ по пе-

реправе в Херсоне выросло до 4 — власти Херсонской области.
Фашисты, бомбящие колонны наших беженцев - одна из самых 

страшных картин войны.
Великой Отечественной.
Сейчас Великая Освободительная.

Объясняет Readovka
Свинья поедает своих детей. Украина и Антоновский мост
Украинские войска нанесли очередной удар по Антоновскому мосту 

под Херсоном. Как они пишут сами, «ликвидирован пропагандист». 
Вообще, настроения на той стороне, как обычно, залихватские. В ре-
альности под удар попали гражданские, четверо погибли, в том числе 
журналисты. 

Одна из задач Украины в грядущем наступлении на Херсон — не дать 
по возможности никому от них убежать. Во-первых, люди от украин-
ского мира «почему-то» удирают, а так в их реальности быть не долж-
но. Во-вторых, для самопровозглашенной Украины массовая гибель 
людей — пропагандистский успех. С террористической организацией 
«Украина» все, в общем, понятно.

Ну, а наша задача в такой ситуации очевидна — выручить как мож-
но больше людей. Это наши люди. И Украина только подчеркивает та-
кими эскападами, что да, действительно наши. Лишенная родитель-
ских прав родина-мать-алкоголичка гоняется за ними с топором. 

Топор надо отобрать.

Сергей Миронов
Ракетный удар по днепровской переправе может срикошетить по 

Вашингтону.
Вспомним, как западные человеколюбцы настойчиво призывали 

Россию обеспечить гуманитарные коридоры в Мариуполе. Причем не 
когда бои шли в городе и гибли десятки мирных жителей, которыми 
прикрывались укронацисты. А когда этих мерзавцев заблокировали 
на «Азовстали» и нужно было дать им передышку или дать возмож-
ность сбежать. Херсонская переправа – это настоящий гуманитарный 
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коридор, маршрут, который используется для вывоза мирных граж-
дан из зоны военных действий. Но это не остановило преступников.

Убежден, что главная вина за обстрел переправы лежит на прави-
тельстве США.  

Напомню о предложении нашей партии «Справедливая Россия – 
Патриоты – За правду» ввести в российское законодательство поня-
тие «террористическое государство», к этому понятию могут быть от-
несены страны, ответственные за взрывы, поджоги и другие действия, 
опасные для людей, а также за причинение вреда имуществу.

Мы тогда же предложили признать террористическим государством 
Украину. Соответствующий законопроект был внесен в Госдуму 25 
июля. Но тогда HIMARS только начали туда поставлять. Между тем ка-
ждое попадание этой ракеты в гражданский объект – акт терроризма, 
каждая его жертва на совести Вашингтона. Поэтому будет справедли-
вым в одну компанию с Украиной поместить и Соединенные Штаты.

Правый Григоров
Как переживёт Украина эту зиму, зависит только от нас. Слова Зе-

ленского о том, что выведены из строя 30-40% энергетики это пропа-
гандистская ложь, целью которой является введение нашего командо-
вания в заблуждение о достаточности ударов. На самом деле пораже-
ны не более чем 9% генерирующих мощностей Украины. Чтобы уда-
ры по энергетике принципиально сказались на управляемости Укра-
иной, ограничили поставки западных вооружений, оказали влияние 
на положение на фронте, нам надо уничтожить/выключить как мини-
мум 70% генерирующих мощностей. Коллапс украинского государства 
– это наиболее щадяший способ достижения Победы с минимальны-
ми страданиями гражданского населения и минимальными военны-
ми потерями для нас. Но для этого кроме энергетики необходимо на-
нести сокрушительные удары по военно-политическому руководству 
Украины, системе связи, железнодорожным узлам, мостам. А это уже 
вопрос наших военно-политических решений.

Юрий Баранчик
Поражение энергосистемы Украины имеет ограниченный эффект - 

до блэкаута ещё очень далеко
Наткнулся на интересный анализ по энергетике Украины. Несмотря 

на регулярные российские удары по инфраструктуре, дела у киевско-
го режима обстоят неплохо.

Противник намеренно завышает ущерб, чтобы успокоить Россию и 
снизить степень поражения своей энергетики.

Заявление Зеленского от 18 октября о разрушении 30% электростан-
ций и заявление от 19 октября директора украинского центра иссле-
дования энергетики Александр Харченко о том, что 40% общей ин-
фраструктуры и генерирующих мощностей страны очень серьёзно по-
вреждены, не соответствуют реальному положению вещей.
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Логика Маркова
СБУ вместе с британскими спецслужбами планируют теракт на тер-

ритории Николаевской области. В Березнеговатском районе они пла-
нируют взорвать ударом С 300 аммиаковод Тольятти  - Одесса. И ко-
нечно обвинить в этом Россию. У кого то ещё поворачивается язык ска-
зать, что Британия поддерживает Украину? Нет. Британия поддержи-
вает злейшего врага Украины, киевскую хунту, которая проводит по-
литику государственного терроризма.

Джига на могиле |Z
Частичная мобилизация дала бы максимальный эффект весной, до 

поставок Himars и прочей высокоточки.
Сейчас варианта два: 
1) призывай миллион и наступай заваливая мясом, но решая зада-

чи;
2) обороняйся используя 300 тыс. мобилизованных и наблюдай как 

они медленно выбиваются той же высокоточкой, а уже после теряй 
территории.

У РФ уже нет подавляющего преимущества в огневой мощи — того 
малого, что позволяло наступать хотя бы на Донбассе. Перспективы 
самые хуевые, ваш думер Джига.

(но вы можете продолжать верить в победу сформированных с нуля 
из мобиков подразделений над Himars, Excalibur, беспилотниками, 
спутниковой разведкой НАТО, децентрализованной системой приня-
тия решений и шифрованной связью)

С «ЛЕЙКОЙ» И С БЛОКНОТОМ (Военные журналисты)
«Линию Вагнера» никто никому не поручал делать. ЧВК «Вагнер» 

возводит укрепсооружения исходя из оперативной обстановки и соб-
ственных планов. По Северскому Донцу она идет, поскольку предпо-
лагает эшелонированную оборону. Другие детали считаем нецелесо-
образным раскрывать.

Евгений Пригожин, бизнесмен

Анатолий Шарий
Утверждается, что в  Бериславе Херсонской области с 19 октября 

прекратили свою деятельность все органы власти РФ

Ꙃаставный
В общем, судя по всему, в начале следующей недели на Херсонщи-

не всё и начнётся. Если не на выходных. К концу недели, т. е. дней че-
рез семь, враг дойдёт до Херсона. Военного смысла подрывать Кахов-
скую ГЭС ни для одной из сторон не вижу, это моё мнение. Поэтому, в 
затопление не верю. Не хочу верить. В заход хохлов в сам город Херсон 
тоже не верю — слишком основательная у него защита будет, в виде 
работы нашей артиллерии и армейской авиации с левого берега. Хох-
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лы к городу подойдут, но войти не смогут. Непосредственно в нём их 
тоже будут ждать. Херсон сдавать не будут. Ни под каким предлогом. 

Это мой прогноз.

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
Есть неприятное скользкое ощущение, что тему с подрывом Кахов-

ской ГЭС очень обстоятельно разгоняют наши собственные СМИ. При-
чем размер волны от весьма скромных 3 метров в каждой следую-
щей новости пытается достигнуть библейских масштабов. Тогда как 
Каховская ГЭС строилась несравнимо более умными и порядочными 
советскими людьми на совесть. Разрушить ее можно либо эндоген-
ным взрывом, либо десятком прямых попаданий ATACMS. Сценарий 
маловероятный, но почему-то все говорят об этом, как о свершившем-
ся факте...

Олег Царёв
Зеленский обвиняет Россию в том, что она заминировала Каховскую 

ГЭС. Со стороны России звучат опасения, что из-за обстрелов ВСУ дам-
ба будет разрушена. То, что мы не минировали станцию— это очевид-
но. Но и разрушить дамбу обстрелами очень сложно. Тем не менее 
для понимания читателей несколько слов о Каховской гидроэлектро-
станции. 

Каховская гидроэлектростанция — основной источник энергоснаб-
жения юга Украины. Строили на совесть. В 1947—1948 гг была разра-
ботана комплексная программа по предотвращению засух путём стро-
ительства водоёмов в южных районах СССР. Строительство Каховской 
гидроэлектростанции на Днепре было увязано с созданием Южно-У-
краинского канала, Северо-Крымского канала для орошения земель 
южных районов Украины и северных районов Крыма. Каховская ГЭС 
— нижняя и последняя ступень каскада Днепровских гидроэлектро-
станций. Все это время она не прекращала функционировать.

Разрушить плотину полностью достаточно трудно, для этого нуж-
но будет взорвать все 28 пролётов. И даже тогда рухнет только её во-
досборная часть длиной около 450 метров. Тогда зальёт примерно 94 
километра вдоль Днепра. Районы Херсона затопит на метр-полтора. 
А так как объём Каховского водохранилища — 18 кубических киломе-
тров, то литься вода будет около трёх дней. И в ближайшие 14 часов 
после разрушения её уровень будет непрерывно повышаться.

Риски в случае подрыва для нас огромные: даже если люди поки-
нут возможную зону затопления, вода зальёт огромные территории— 
на восстановление экосистемы понадобятся десятилетия, пострада-
ет система охлаждения Запорожской АЭС, а Крым, так радовавшийся 
разблокированию северо-крымского канала, останется без воды. 

МАРДАН
Момент украинской истины – секретарь СНБО Украины Алексей Да-

нилов заявил о планах по полному уничтожению русского языка на 
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территории Украины. Совершенно естественно, что вместе с русским 
языком исчезнут и русские, они превратятся в украинцев. 

«Русский язык должен исчезнуть с нашей территории вообще как 
элемент враждебной пропаганды и промывки мозгов для нашего на-
селения… Английский является обязательным, наш родной язык яв-
ляется обязательным. А насаждать сюда эти российские нарративы 
очень опасно – якобы мы должны с ними поладить, мы должны что-
то понять. Смотрите: нам от них ничего не надо, пусть они отстанут от 
нас, пусть отойдут на свои болота и квакают на своем русском языке!». 

Украинские нацисты пытаются переплюнуть даже Бандеру, который 
вопрос русского языка не поднимал.

Сергей Гуркин
Некто Данилов из Киева заявил, что русский язык должен исчезнуть 

с территории Украины. 
Шикарное предложение, только порядок слов нарушен. 
Украина должна исчезнуть с территории русского языка - вот так 

правильно.

Чёрный Прапор
США продолжают разработки биологического оружия на основе ко-

ронавирусов. Одну пандемию они уже организовали. Так что нам в ос-
вобождении Русского мира от евронацизма придется идти до конца. 
А также в освобождении человечества от сатанистов и содомитов.

Сергей Глазьев, академик

https://t.me/sergeygurkin/235
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ДВАДЦАТЬ ВТОРОЕ ОКТЯБРЯ

Чёрный Прапор
Народ, одобривший сожжение людей в Одессе и убийства в Ма-

риуполе в 2014 году, народ, до сих пор «не видящий» нацистов в соб-
ственных городах и поющий дифирамбы садистам и палачам из «Азо-
ва», «Айдара» и прочих нацбатов, народ, разрушающий памятники 
советским воинам и «декоммунизирующий» Пушкина, Потёмкина и 
Екатерину II, народ, радующийся теракту на Крымском мосту и вооб-
ще любой проблеме России, народ восемь лет «не замечавший» об-
стрелы городов Донбасса, народ, добровольно отказавшийся от обще-
го с нами языка, общей культуры, общего прошлого, выбравший себе 
не только другое будущее, но и другую историю, и ради этого восемь 
месяцев стреляющий в нас и не планирующий уняться, не может быть 
с нами одним народом.

Да, это бывшие родственники (даже братья), но теперь враги тем 
более ожесточённые, что сами продали родство даже не за тридцать 
сребреников, а всего лишь за обещание чечевичной похлёбки, особо-
го (по западному рецепту) приготовления.

Это не значит, что мы должны радоваться их гибели. Но и жалеть их 
не стоит. Они в любой момент готовы воспользоваться нашей жало-
стью, которую принимают за слабость.

Наше дело — без гнева и пристрастия, без лишних эмоций, без вос-
поминаний о бывшей единонародности, — обеспечить собственную 
безопасность, причём так, чтобы наших погибло как можно меньше. 
Ничего личного — просто логика борьбы. «Никогда мы не будем брать-
ями».

Ростислав Ищенко, политолог

Дмитрий Медведев
Субботние тезисы. Пять актуальных замечаний по международной 

ситуации
1. Любая страна ставит во главу угла важнейшие приоритеты – за-

щиту своих граждан и государственной независимости. Причём эта за-
щита возможна не только на своей собственной территории, но и на 
других, если к тому есть основания. Основания вполне очевидные – 
террор и убийства граждан этой страны. Иными словами, каждая стра-
на вправе использовать военную силу, чтобы защитить своих граж-
дан, которые уничтожаются на иностранных территориях. Такое пра-
во включает возможность действовать превентивно, на упреждение, 
чтобы предотвратить дальнейшие убийства, геноцид и другие престу-
пления против своих граждан. В том числе – проводить полноценные 
военные операции в целях защиты своего государства и народа. Это 
следует из ключевых положений Устава ООН и международной прак-
тики по таким делам. Многие страны этим правом пользовались. Всё 
сказанное полностью применимо и к Российской Федерации.

2. Итоги Второй мировой войны под сомнение никто не ставит. Но 
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надо учитывать, что история неумолимо движется вперёд. После 1945 
года случилось многое, что кардинально изменило как соотношение 
сил в мире, так и линии государственных границ. Именно поэтому лю-
бые «итоги» приемлемы для нас ровно до тех пор, пока они не проти-
воречат коренным интересам России как государства – правопреем-
ника, а во многом исторического и морального наследника Россий-
ской империи и Союза ССР.

Пока не осуществляются прямые нападения на наших граждан. Пока 
соседние страны, ранее бывшие частью Российской империи или Со-
юза ССР, не вступают во враждебные нам военные блоки, стратегиче-
ские ядерные силы которых круглосуточно нацелены на наши основ-
ные города, и не начинают угрожать нашей территориальной целост-
ности.

3. Мирное сосуществование разных государств возможно и необхо-
димо. Вопрос: какой ценой оно достигнуто. Если ценой бесконечных 
уступок своих исторических территорий и отказа от своих граждан – 
такое «мирное сосуществование» гроша ломаного не стоит. Если сто-
ит выбор между этим «сосуществованием» и защитой коренных на-
циональных интересов, а также жизней своих граждан – надо выби-
рать второе. Это и есть реальная защита этих национальных интере-
сов, просто в иной, более жёсткой, подходящей такому моменту фор-
ме. Всякий, кто ставит под сомнение право своей страны на такие дей-
ствия, её добросовестным гражданином считаться не может.

4. В мире существует лишь один универсальный инструмент уре-
гулирования международных разногласий. Это Организация Объеди-
нённых Наций и принятые ею основополагающие документы. Инстру-
мент универсальный, но совсем не идеальный. Важно, чтобы в ООН 
сохранялся базовый принцип международных отношений: равенство 
всех государств и обязанность выслушивать позицию каждой страны, 
а не только избранных. Это императив деятельности организации, её 
jus cogens.

Статус постоянных членов Совета Безопасности – основателей ООН 
не должен подвергаться пересмотру, включая их право вето. Число го-
сударств – постоянных членов Совета Безопасности ООН может быть 
расширено, но их полномочия должны быть неприкосновенны. Ина-
че ООН ждёт системный кризис и, как следствие, организация повто-
рит судьбу покойной Лиги Наций.  

Жить человечество сможет и без ООН. Большую часть истории так 
и было. Однако непременно наступит деградация системы междуна-
родного права, а мир вернётся к узким региональным и двусторон-
ним соглашениям по вопросам безопасности.

5. Дрянная западная идея «порядка, основанного на правилах» 
должна быть решительно отринута как несостоятельная и крайне вред-
ная для человечества. Она никем не одобрена, полностью неопреде-
лённа по содержанию и продвигается в противовес существующим 
международным правилам и институтам, включая ту же ООН. Сама 
идея продиктована навязчивым до психических девиаций желанием 
англосаксов подвести идеологическую базу под свои попытки доми-
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нировать в мире
Выбор остального мира – не подчиняться этой идее, а идти соб-

ственным путём.

МИГ
Бывшего генсека КПК Ху Цзиньтао фактически силой вытолкали со 

съезда. Причины — желание Си править вечно (Ху мог что-то и ляп-
нуть по этому поводу)

Как в живых организмах период бурного роста неизбежно перехо-
дит в фазу зрелости и затухания, так и в политических системах твор-
ческий республиканский Рим перерождается в роскошную империю, 
финал которой — неизбежный развал и варвары на обломках. Это ди-
алектика, но трудолюбивый Китай все равно жалко. В перспективе 30-
50 лет. 

Однако пока все на имперском подъеме.

Логика Маркова
Исторический съезд КПК завершился. Его итоги.
1. Политическая система Китая, которая была 40 лет, поменялась. 

Раньше раз в 10 лет менялось все руководство. Сейчас руководство 
будет у власти более 10 лет.

2. Си победил.
3. Политика продолжится та же.
4. Для России это выгодно.
5. Для США и Европы это плохо.
6. Для человечества это хорошо. 
7.  Ждём, что после окончания съезда политика Китая будет более 

пророссийской.

Юрий Баранчик
Источник сообщил, что Ху Цзиньтао был выведен из зала незадолго 

до того, как собирался от группы заговорщиков предложить голосова-
ние за отставку Си Дзиньпиня с поста председателя КПК. Сообщается, 
что это предложение должны были поддержать ещё четверо членов 
постоянного комитета Политбюро. Фактически, большая его часть. И 
это стало бы сигналом для верхушечного переворота в КПК. Но пэтот 
ереворот был сорван. За переворотом стояла партийная группа, высту-
павшая за восстановление союза с США, и опиравшаяся на большую 
группу бизнесменов и олигархов, недовольных нынешним курсом Ки-
тая. Говорят, что пограничная стража Китая уже получила целый спи-
сок высших чиновником, кому запрещено покидать страну....

Империя курильщика
Си Цзиньпин дал оценку работе Народного Банка Китая и фин бло-

ка правительства: Ху Цзиньтао, их негласного лидера, фактически по-

https://t.me/mig41/21646
https://t.me/logikamarkova/3935
https://t.me/barantchik/6976
https://t.me/georgy_ma/494
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ставили на колени, таким способом выдворив из зала.
Си сделал так, что Ху потерял не просто МяньЦзы (лицо), он полу-

чил такой позор, что он наверное, перестал быть уважаемым челове-
ком даже для уборщицы в здании, где проходил съезд ЦК КПК.

Китайское трудовое законодательство очень похоже на советское - 
уволить человека в Китае очень сложно и дорого, если он того не хо-
чет. Когда я с этим столкнулся по роду своей деятельности, менеджер 
по персоналу на нашем заводе, китаец, предложил мне гарантиро-
ванный способ, как заставить одного из руководителей уйти. 

Способ гарантированный, - сказал он тогда, - но максимально же-
стокий: поставь его рабочий стол рядом с ресепшн на входе, и издай 
указ, что это теперь его рабочее место. «Такого позора ни один китаец 
не снесет» - добавил наш китайский сотрудник.

Честно говоря я ждал чего-то подобного от съезда, когда выясни-
лось, что несмотря на все противостояние США и Китая вокруг Тайва-
ня, что несмотря на то, что США сделали так, что Си Цзиньпинь, глава 
военного ведомства Китая и с десяток первых лиц потеряли лицо, по-
казав свою неспособность заставить старую бабку, Ненси Пелоси, не 
посещать Тайвань.

Несмотря на это всё финансовый блок правительства Китая и Народ-
ный Банк, органы власти, которые находятся под негласным управле-
нием Ху Цзиньтао, не только не усилили сокращение вложений китай-
ского правительства в американские трежерис, но и увеличили свою 
долю с 14,6% до 14,7%.

Ответ себя не заставил ждать, Си «опустил» Ху, опустил ниже плин-
туса.

Вот как выглядит суверенитет, господа, он либо есть в полном объ-
еме, либо его нет.

А у нас вроде военная мобилизация, мобилизация экономики, но, 
при этом, г-жа Наббиулина сняла все запреты на вывод капитала, г-н 
Силуанов вновь продвигает бюджетное правило, г-н Борисов, украв-
ший миллиарды на военной связи, из-за чего военные покупают Ба-
офенги, рулит Роскосмосом, а г-н Булгаков, из-за которого мобилизо-
ванные сами себе покупают броники, теперь главный инспектор.

Учимся у Китая, господа, как нужно увольнять и унижать того, кто 
работает против своей страны.

До свидания, дядюшка Ху.

Что-то знаю / Павел Данилин
Все куплю, сказало злато.
Все возьму сказал булат.
Китай демонстрирует, что хорошо учится на советском опыте и не 

собирается повторять ни ошибок лета 1953 года, ни событий 29 октя-
бря 1957 года.

Aka
XX съезд здорового человека.

https://t.me/ctotoznayu/2391
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ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Судя по всему Китай тоже готовится. Становится очевидно, что все 

происходящие события в Мире были спланированы за долго до того, 
как они начали происходить. Раньше мы видели лишь верхушку айс-
берга и многое было однобоко и не понятно. Сейчас очевидно что 
Окраина и украинские нацисты живущие на ней это лишь таран про-
тив Евразии в политических интригах Запада. Начался глобальный пе-
редел Мира. Что ж. Стойкости нам всем.

Димитриев
В сети обсуждают унизительное выдворение бывшего китайского 

лидера Ху Цзиньтао с трибуны съезда КПК. Престарелый сановник счи-
тался лидером оппозиции Си Цзинпину внутри Компартии. Теперь же 
власть Си укрепится и никаких разголасий не будет.

Российские патриоты рекомендуют перенять передовой китайский 
опыт и в подобной унизительной форме выбрасывать из руководства 
российских либералов. Только как выяснилось пол года назад прокли-
наемые системные либералы в экономическом блоке правительства 
значительно более эффективны, чем увешанные георгиевскими лен-
точками силовики. Или может это Нибиуллина украла бронежилеты? 
А Силуанов создал недееспособную систему управления? Вот же под-
лецы! Ничего, сейчас их вышвырнем, хипстеров уехавших в Грузию ли-
шим гражданства и заживём. Вернутся парни с фронта и сделают нам 
технологический рывок, по дороге из церкви в церковь.

Возвращаясь же к Китаю, вот что нужно отметить: централизация 
власти может показаться сильным шагом только в тактической раскла-
де, а в перспективе она наверняка приведет к снижению эффективно-
сти гос управления. Много десятилетий скрытая двухпартийность не 
мешала, а даже помогала Китаю развиваться, а что происходит, когда 
все решения много лет принимаются лишь в одном месте вы себе мо-
жете предположить.

Умный еврей при губернаторе
Все-таки деградация… причем лично мне никак не понятны ее при-

чины. 
Это я про кумиров нашей интеллигенции, освободительного ее из-

вода. 
Послушал песенки Иваси с «несанкционированного концерта». Две 

песенки - «мы не нули» и «оно». Гражданский пафос не обсуждаю, 
трусость, которая мешает в этом пафосе назвать кошку кошкой тоже 
не обсуждаю. Но почему это настолько глупо и примитивно, вот в чем 
вопрос? Примитивно, неумно, немастеровито, доморощенно? Стоило 
дожить до почтенных лет, отметить чуть ли не полвека на сцене, что-
бы петь хуже, чем обычные русские люди на кухнях? 

Ладно, это барды. Но у них ведь все такое. Литературные кумиры их 
- Акунин, Сорокин. Один разучился рассказывать истории. Второй ни-

https://t.me/notes_veterans/6093
https://t.me/russ_orientalist/12258
https://t.me/governorsjew/5018
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когда этого не умел. Да, я читал того и другого. И третьего, и тридцать 
пятого. Помню, как был поражен, заставив себя прочитать Мамлеева 
- кумира кумиров этой публики - и поняв, что там вообще нет ничего, 
ни содержания, ни формы, пустота пустоты… 

Про кино не стоило бы и начинать - ладно, что они «гонят чернуху», 
так ведь неумелую, стыдно-примитивную. Театр… театр у них «голая 
пионерка». 

Еще раз спрашиваю: что с ними не так? Почему деградация? Где все 
то, чему их учили?

Битва Титанов
В Китае придумали способ отключить Starlink — для этого хватит од-

ной 10-Мт атомной бомбы
В мае этого года в научных кругах Китая возникло обсуждение угрозы 

со стороны глобальной спутниковой сети Starlink. Сегодня Илон Маск 
уже не скрывает ориентации Starlink на военных, что лишь углубляет 
озабоченность китайцев. Другое дело, что уничтожение тысяч спутни-
ков без угрозы дружественным космическим аппаратам простых ре-
шений не имеет. Но китайцы его нашли.

Политджойстик/Politjoystic
Китайцы не удивили. Мы это рассчитали раньше и когда говорили 

про ядерный удар, то имели в виду именно такой - в космосе, а не на 
земле. Вывод из строя спутников Илона Маска - это шикарный пода-
рок нашим военным.

Русский тарантасъ
Энергосистема Украины обязательно лопнет, как перепрелая рези-

новая грелка. 
От себя замечу, что у этих ударов по энергосистеме есть еще один 

смысл. Его не озвучивают, потому что большинство комментаторов и 
озвучивальщиков не жили в городах без электричества. А я жил, один 
раз аж несколько месяцев. Смысл и эффект ударов синтетичен. Кро-
ме нарушения логистики, производства и прочего, свинопотамы за-
мерзнут и оголодает. Придут в тоску и смятение, имея при этом сла-
бое представление о происходящем вокруг.

  Сколько работает базовая станция сотовой связи без электриче-
ства? Минут 40, причем LTE  моментально превращается в GPRS, мес-
сенджеры тужатся, но ничего толком не грузят и не передают.

  Весь этот массив криптобандеровцев окажется в информацион-
ной изоляции. Из внешнего мира к нему будут доходить только «ка-
либры», «герани» и слухи. И слухи эти будут совсем не в тренде укро-
пропаганды. 

Тут бы вспомнить опыт недругов, Айнзатцгруппу А сидевшую в Гат-
чине. Одна из ее задач - запуск в блокадный Ленинград т.н. «боевых 
слухов».  Да-да, курочка жареная, барашек, петрушка, кинза и Кинд-

https://t.me/ClashOf_TheTitans/14624
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https://t.me/DmitriySteshin/6222
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змараули, которые возили лично Жданову на истребителе в умираю-
щий город - это их работа. Как и «фонтаны гноя», которые отравят все 
водоемы города.

Интересно, у нас готовы к такому развитию событий или опять бу-
дут блогеры с телеграмщиками отдуваться? Впрочем, тут обесточен-
ные хохлы сыграют на нашей стороне - модулирование диких, жестя-
ных и панических слухов - базис их культурной традиции, основа хох-
лонацбилдинга. Мы им поможем, конечно. Даже грамот нам не надо.

Андрей Медведев
Смотрю, на Украине начинается новая часть спектакля «Злые мо-

скали лишили нас света и тепла».
Штука в том, что все заявления Киева про критические разрушения 

инфраструктуры это просто инфовойна. Не более и не менее.
Нет никаких критических разрешений, которые привели бы к кол-

лапсу экономики или хотя бы ослаблению военного потенциала Укра-
ины.

Все призывы властей покупать фонарики/свечи/пауэрбанки и эко-
номить электричество, это просто для красивой картинки в западных 
СМИ. Для того же и веерные отключения. 

Украина во тьме, злой Путин виноват. В действительности, жители 
крупных городов Украины сообщают, что с электричеством у них все в 
порядке. Отключения если и есть, то раз в два-три дня. 

А уж экономить точно никто не собирается.
Так что всю информацию официального Киева про повреждения 

и отключения надо тщательно фильтровать, и воспринимать как эле-
мент инфовойны. Не более того.

Zаписки авантюриста
Очень хорошим признаком являются повторные, через 7-8 часов,у-

дары по объектам. Как раз за это время там разворачиваются ремонт-
ные бригады, а мы их убиваем. Специалисты по ремонту ТЭЦ могут 
закончиться быстрее, чем сами ТЭЦ. Этой зимой украинские города 
должны умереть.

Бродяга серых зон
Что делать с Шебекино? Переводить город на осадное положение. 

Готовить к обороне. Эвакуировать людей. Держать в готовности ре-
зервы. Ситуация продолжает обостряться. 

В Волчанске накапливается тяжёлая техника. В районе Середы-Му-
рома положение тоже опасное. Не нужно удивляться никаким дей-
ствиям укров, нужно отвечать на любые ситуации. Мы полагаем, что у 
укров очень амбициозные планы.

И купировать любые панические настроения. Наоборот, если укры 
рыпнутся - это отличная возможность нанести им серьёзный урон.

https://t.me/MedvedevVesti/11839
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ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
Прочитал, что эвакуируют жителей Белгородской области. Шебеки-

но закрыто не въезд. Не поверил своим глазам. Перечитал. Все верно. 
Два дня назад говорил, что если оставим Херсон, сразу возникнут во-
просы у Крыма и Белгорода. Но не думал, что это будет происходить 
так быстро. Все с кем я говорил за эти дни спрашивают у меня одно 
и тоже: «что, мать вашу, вообще происходит!?» Нападение на Белго-
родскую область тоже не повод? Кому приготовиться? Рязани и Воро-
нежу!?

ЯнZен
Пока вижу что происходящее и реакция на него – это больше ста-

рое недоверие чем объективная ситуация. 
Очевидно, что укры готовят наступления. Очевидно, что наши тоже. 

Чтобы не вышло «Репок 2» – логично эвакуировать районы высокого 
риска и выстраивать там линию обороны. 

Белгород окапывают вагнера. Пригожин не допустит отступления 
без боя на этих позициях. 

Херсон готовят к участи Сталинграда, вывозят людей. Очевидно, хох-
лы не будут жалеть город. 

Суровикин пока показывает себя очень и очень хорошо – ебëт ин-
фраструктуру, планирует наступление но и готовится к худшему. 

Впервые за всю СВО у России реально есть план Б и даже план В, на 
случай если всë пойдëт плохо. И это – охуенно.

Правый Григоров
Я не знаю о планах военного командования, будет ли оно оставлять 

Херсон или превращать его в крепость.
Но в любом случае я полагаю необходимым в случае оставления го-

рода или в случае боёв за город провести из Херсона эвакуацию куль-
турных ценностей, о сохранении которых в эту войну многие забыли. 
В Мариуполе России нанесли очень существенный ущерб, уничтожая 
ценности нашей культуры. Для Украины культурные ценности – одна 
из приоритетных целей для уничтожения.

Что из Херсона в первую очередь надо эвакуировать:
1. Памятники Потёмкину, Ушакову, Суворову.
2. Церковные ценности. При обороне города иконы надо дать в во-

йска.
3. Ценные экспонаты Херсонского областного краеведческого му-

зея.
4. Ценные экспонаты Херсонского художественного музея.
5. Ценности Херсонского областного академического музыкаль-

но-драматического театра.
6. Ценности кукольного театра.
7. Ценности Херсонской филармонии.

https://t.me/zhivoff/6865
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8. Наиболее ценные книги херсонских библиотек.
9. При риске сдачи города эвакуировать останки князя Григория По-

тёмкина-Таврического, так как они могут быть осквернены противни-
ком.

Холмогоров
В связи с тревожными новостями из Херсона меня беспокоит, ко-

нечно, судьба гробницы Потемкина.
Возможно его прах следует перенести в Севастополь. По крайней 

мере временно.
Затопление этой святыни Новороссии было бы неправильно, а не 

дай Бог сдача украм - еще хуже.
Аккуратно забрать останки, плиту, а потом вернуть на место.

Readovka
В Херсоне активизировались «ждуны» — в городе пробуждаются 

ячейки СБУ
На фоне слухов о высокой концентрации ВСУ на Николаево-Криво-

рожском направлении в Херсонской области повылезали из нор «спя-
щие» агенты украинских спецслужб. По данным Readovka, пока что 
они собираются по 10 человек, ходят по городу и уродуют улицы «жо-
вто-блакитной» мазней и шизофреническими плакатами.

Но жителям области все-равно следует быть внимательными и со-
общать о подозрительных лицах в правоохранительные органы.

Администрация Херсонской Области
Все мирные жители Херсона должны незамедлительно покинуть го-

род
Мирные жители Херсона и все подразделения и министерства граж-

данской администрации должны сегодня переправиться на левый бе-
рег Днепра.

Из-за напряженной ситуации на фронте, повышенной опасности 
массированных обстрелов города и угрозы террористических атак все 
мирные жители должны незамедлительно покинуть город и перепра-
виться на левый берег Днепра! Позаботьтесь о безопасности своих 
родных и близких! Не забывайте документы, деньги, ценные вещи и 
одежду.

Андрей Медведев
В начале марта я написал про Херсон. Когда ещё вообще было непо-

нятно, как и куда повернёт военная операция. Было это ещё до весь-
ма странных переговоров в Стамбуле. 

«И вот тут возникает вполне прикладной вопрос, что мы обсуждали 
уже вчера.

А что дальше делать с Херсонской областью, которая теперь полно-

https://t.me/holmogortalks/25888
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стью под контролем русской армии?
Отдать Киеву после каких-то там переговоров? Уйти, оставив на вре-

мя гарнизоны? 
Или что?
Это теперь должна быть Россия. В той или иной форме. Через прок-

си схему, как у Турции в Сирии. Или как во многом Республика Серб-
ская в Боснии является частью Сербии. 

Или напрямую, присоединять через референдум  Но уходить уже 
нельзя». 

Прошло полгода, прежде чем прогноз сбылся. Полгода, в которые 
мы ушли из Киевской области, потеряли Харьковскую. Но Херсон те-
перь и правда Россия. 

Так вот попробую порассуждать, что же дальше. 
Если я в марте писал, что из Херсона отходить нельзя, это опасно 

для страны во всех смыслах, то теперь я лишь добавлю, что уход из 
Херсона в текущей ситуации опасен вдвойне. 

Да, там есть явные проблемы с логистикой, там есть трудности со 
снабжением группировки на правом берегу. И потому, эвакуация граж-
данского населения, я надеюсь, связана с тем, что Херсон и область 
намерены превращать в единый укрепрайон.

Дело-то ведь не столько в том, что Херсон теперь это русский город, 
это столица субъекта. Стратегически и тактически правобережный пла-
цдарм терять крайне нежелательно. Потому что в итоге он все равно 
будет нужен. Зачем его тогда сейчас оставлять. Собственно, сложные 
решения, о которых говорил Суровикин, это не обязательно отход из 
Херсона. Превращение мирового города в укрепрайон и вывоз мир-
ных жителей,  это тоже, прямо сказать, решение не из разряда попу-
лярных. Потому что понятно, что город в итоге придётся строить зано-
во. 

По большому счёту, существует ровно два варианта сложных реше-
ний в нынешней ситуации.  Город-крепость или отход с правого бере-
га.

Я, конечно, не знаю планы военного командования. Однако, даже 
если будут приняты решения о полном выходе с правобережья, то, на-
деюсь, все последствия этого шага будут прочитаны заранее на годы 
вперёд. Как военные, так и внутриполитические. Придётся очень под-
робно и многократно объяснять русским людям, мотивы решения.

Территории можно вернуть. Доверие людей возвращать сложнее. 
Спасти группировку и гражданских важно и правильно. Вопрос в 

том, во что потом встанет возвращение столицы российского региона. 
Точнее так: какие потери придется понести для этого?

Холмогоров
То, что никто не понимает, что происходит в Херсоне и вокруг, гово-

рит о том, что наши наконец-то тоже начали мочь в туман войны.
Что из него вынырнет - это уже второй вопрос. Может быть позор и 

https://t.me/holmogortalks/25903
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война, а может быть просто война, война до победного.

Шпион, которому никто не пишет
В настоящий момент происходит процесс ухода России со всего пра-

вобережья Херсонской области включая столицу – город Херсон. 
Город, имеющий огромное символическое и политическое значе-

ние, первый и единственный областной центр во главе с фактически 
полностью освобожденной областью, скоро будет оставлен.

 Это происходит на фоне произошедшей Харьковской катастрофы, 
сопровождавшейся показательными казнями мирных жителей, кто 
поверил России. 

Все заявления, что город и область будут оборонять, а Херсон ста-
нет городом–крепостью оказались пустотой. 

Несмотря на стабильную и даже успешную ситуацию на фронте, рос-
сийские силы уходят на левый берег. 

Множество «провидцев» указывает на невозможность снабжения 
группировки в отсутствие мостов, оставляя за пределами внимания 
упущенное время и возможности по снабжению и закреплению на 
территории области. 

Все ждут какого–то хитрого плана, начиная от ядерного удара за-
канчивая более «скромным» вариантом подрыва дамбы. 

Оставим за пределами эмоции и теорию вероятности, посмотрим 
на фактические следствия этой перспективы, когда она станет реаль-
ностью. 

Первое и главное, что произойдет – это рождение прецедента тер-
риториального захвата у Российской федерации силовым путем. 

Россия обладает целым рядом явных, открытых и множеством скры-
тых территориальных конфликтов, безусловно не в пользу нашей стра-
ны. 

Второе – референдумы всех четырех новых субъектов РФ, включая 
Крым теряют свою политическую силу. А это уже начало процесса раз-
рушения целостности страны.  Следующий этап этой драмы развер-
нется в Крыму. 

Третье – в совокупности это подрывает политический консенсус со-
временной России, который базировался на присоединении Крыма. 

Что, в свою очередь, разрушает основание суверенитета страны, той 
заявки на независимость, которая была подана в 2008 году, и закре-
плена в 2014м. 

Безусловно, это были действия вынужденные и реактивные, но 
именно они стали идеологическим основанием современной России 
и оправданием тех обременений, которые ложились на население. 

Все это готовит почву для политической катастрофы, запуска тех за-
кономерностей, которые вкупе, изнутри и снаружи, положат конец 
России на карте мира в том виде, что мы знаем с XVI века. 

Россия как самая протяженная страна и великая держава переста-
нет существовать.

https://t.me/genshab/861
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МАРДАН
Гауляйтер Николаева призвал гражданское население города эва-

куироваться из Николаева. Все это происходит на фоне эвакуации на-
селения Херсона. 

Обе стороны взвинчивают ставки, но пока это игра втёмную, своео-
бразный покерный блеф. Мэр Николаева точно не может знать о пла-
нах командования СВО, а Херсон могут эвакуировать, чтобы потом не 
было мучительно больно за людей, живущих без света и воды, кото-
рой, кстати, в Николаеве нет уже с лета.

Херсон уже не отдадим любой ценой, а вот, нужен ли нам любой 
ценой Николаев, это вопрос.

Николай Стариков
А теперь вопрос: если ты наступаешь вперёд, зачем тебе эвакуация 

сзади?

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Информация о начале наступления наших войск на Купянском и Ли-

манском направлениях, появившаяся сегодня в некоторых тг каналах 
не соответствует действительности. Наши подразделения используют 
тактику активной обороны но к наступательным действиям не пере-
ходили на данных участках фронта.

Захар Прилепин
Американцы что-то знают?
Они 8 месяцев не хотели пересекать границу Украины, а тут вдруг 

захотели.
Для всех, кто заранее огорчается этому факту (а это огорчительно) - 

стоит ещё раз посмотреть послужной список 101-й дивизии ВДВ «Кри-
чащие орлы» (ублюдское название какое-то). 

Это Вьетнам. Они воевали там.
Это Афганистан. И там воевали. 
Всех победили, орлы?

Олег Царёв
Мои друзья видят риски, что сразу после выборов в конгресс США 

(8 ноября) взорвут тактический заряд на территории Украины и обви-
нят в этом Россию. Если взорвут раньше, американцы решат, что ад-
министрация Байдена довела мир до ядерной войны, и это плохо ска-
жется на результатах выборов. Если устроить провокацию после вы-
боров в конгресс, но до встречи G20 (15–16 ноября) на Бали, можно 
будет на встрече объявить Россию страной-террористом, сделать из-
гоем и призвать все страны, включая Индию и Китай, присоединиться 
к санкциям. 

https://t.me/mardanaka/11333
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Возможно, последствия невыполнения ультиматума Ллойд Шойгу 
не озвучил. Возможно, озвучил какие-то иные и они вообще не связаны 
с ядерными взрывами. Например, поставки более серьезных средств 
нападения Украине. Сейчас колонны войск движутся по Польше к гра-
нице с Украиной. Возможно, России угрожали присоединением Поль-
ши к конфликту. 

Не знаю, и вряд ли мы узнаем это до того, как события произойдут. 
Но то, что Запад не будет спокойно сидеть и смотреть, как его план по 
Украине рушится — уверен. 

Да, и я бы не стал так сильно рассчитывать на Китай. За невмеша-
тельство на стороне России, и в случае её распада Китаю могут пообе-
щать Сибирь и Дальний Восток. Такой себе немаленький приз…

Vоенкор Котенок Z
Вбомбить в кизяк
Актуальная задача в целом и на каждом направлении
Ситуация на Херсонском направлении — сложная давно. Противник 

сосредоточил здесь крупные силы, ежедневно стремясь развить кон-
трнаступление. Налицо попытки захвата областного центра РФ Херсо-
на и прилегающих населённых пунктов. 

У противника здесь преимущество в живой силе. С других направ-
лений — Харьковского, из центральной Украины, западных областей 
сюда перебрасывают резервы ВСУ. Здесь же действуют подготовлен-
ные англичанами бригады, отряды ССО и подразделения иностран-
ных наемников. Фиксируем, что техника штурмовых подразделений 
ВСУ поставлена из Европы и США: польские, македонские, румынские, 
болгарские танки, БМП и БТР, бронеавто. 

Постоянные удары по мостам и дорогам на протяжении трех меся-
цев имеют целью не столько кошмарить население этого региона РФ 
и вогнать его в ступор, сколько нарушить логистику нашей группиров-
ки на Правобережье Днепра. Частично эту задачу противник выпол-
нил: группировка лишена нормальных каналов снабжения. Идет охо-
та даже за одиночными машинами, за единицами бронетехники с по-
мощью «Хаймарсов» и других образцов ВТО, поставленных западом. 

В этой ситуации было принято решение об эвакуации мирного на-
селения. Сначала на левый берег Днепра, затем в другие регионы Рос-
сии. Всё правильно — мы стараемся беречь людей. 

Что касается возможности удержать Херсон, за него нужно и стоит 
бодаться. Город разделен на укрепрайоны и готов к обороне. В случае 
подрыва противником дамбы Каховской ГЭС волна затронет не всю 
часть на высоком правом берегу города. Другое дело — насколько це-
лесообразно превращать его во второй Сталинград и удерживать до 
«талого», будучи прижатыми к Днепру, как и во время ВОВ нас прижи-
мали к Волге. 

По военной логике, без истерик «сдали-предали-бросили», если мы 
уж отводим войска с Херсонского направления, то резоннее вставать 
как раз по Днепру, пользуясь широкой естественной преградой и та-

https://t.me/voenkorKotenok/41953
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ким образом затормозить продвижение сил противника на этом на-
правлении. 

Тогда будет время перебросить резервы, в т.ч. из мобилизованных, 
пополнить  силы и средства, нанести противнику поражение уже в но-
вых условиях. Но для этого нужно остановить противника и что-то де-
лать с Херсоном.

Не разделяю утверждений, что противнику невыгоден подрыв Ка-
ховской дамбы. «Бавовна» как раз им выгодна на 100% именно сей-
час, чтоб окончательно отрезать русскую группировку на Правобере-
жье от основных сил — при подрыве дамбы Днепр разольется в устье 
на несколько км. Мостов нет, лодок на всех не хватит. Эвакуация не-
возможна. От Киева ожидать можно всего, там постоянно демонстри-
руют приверженность логике «Назло бабушке отморожу уши». Они 
бьют системно по Запорожской АЭС, чтобы вызвать радиоактивное 
заражение местности? Почему нет? 

Так что вижу оборону по Днепру, но прогнозов не даю при том остер-
венении, с каким лезет противник, неся большие потери. По моим 
подсчетам, соотношение потерь ВС РФ и ВСУ под Херсоном 1 к 7: клас-
сическое соотношение у обороняющей и наступающей сторон еще со 
времен ВОВ.

Надо понимать, что наш отход под Херсоном, прямо или косвен-
но, подтолкнет активность противника на других направлениях. На За-
порожском он попытается также резво продвинуться в нашу сторону, 
двинуть к Мариуполю. На Донецком - действовать крупными силами 
в атаке хохлу сложно, ему бы ротировать ошметки в Авдеевском укре-
пе под огнем. Там всё разбито в хлам. А вот на стыке Харьковской обл. 
и ЛДНР восточнее Купянска и на рубеже Сватово—Кременная, не со-
мневаюсь, противник снова попытается сунуться со всеми вытекаю-
щими.

У многих вопрос — почему так? Ответ — война. 
Платим за чудовищные ошибки первого этапа СВО. Не знаю, нака-

зан ли кто, но выводы, надеюсь, сделаны. Устроили сирийские «пока-
тушки» на «Тиграх», выставляя блокпосты на половине Украины, но 
провалили логистику, не развили успех, не ввели новые силы. Понес-
ли потери, вынуждены отойти. Видим, к чему привела тактика наско-
ка.

Сейчас это вдвойне прискорбно, потому что приходится оставлять 
территории, которые включены в состав России. Понятно, что будем 
их отбивать, но какой ценой? Это раз. Второй вопрос —  каков времен-
ной люфт? На кого играет время, потому что, как ни крути, несмотря 
на чудовищные потери, противник взбодрился. Одних «Гераней» для 
его нокаута явно недостаточно. Измотать, нанести поражение, отбить 
охоту лезть дальше, вбомбить в кизяк военно-экономическую и логи-
стическую базу — задача № 1 в целом и на любом направлении.

Димитриев
Мне тут говорят, напиши что-то про Херсон. Да я уже все писал и го-

https://t.me/russ_orientalist/12261
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ворил, ещё в самом начале. «Из Херсона уйдут, - говорил всём ещё в 
апреле, - не дурите людей. Поберегите их жизни.» Нет! «Россия здесь 
навсегда, наши парни стоят как скала.» Референдум, плакаты, агита-
ция и все такое. Теперь мне пишут: да, ты был прав, выходит, людей 
мы обманули - рассказывали, что не уйдем и ушли. А при эвакуации 
администрации бюджетникам даже задолженности не оплатили и не 
понятно как они переживут ближайшие недели. Теперь перед ними 
стыдно.

ЯнZен
И да, независимо от того уйдëм мы из Херсона или нет, ряд фактов:
1. Зима будет тяжёлой. Россия поможет не всем, придëтся расстав-

лять приоритеты. Украина мирняку не поможет вообще, всë будет бро-
шено на войну. 

2. Война не закончится
3. Эскалация будет только нарастать
4. Шансы захода союзников с обоих сторон сильно выше среднего
Поэтому мой вам совет – если вы русский на освобождëнных тер-

риториях и не занимаетесь делом, полезным для фронта/тыла на ме-
стах – уезжайте в Россию как можно быстрее. 

Если вы русский на ещë не освобождëнных территориях Украины – 
ищите способы, бегите в Россию через Европу и Турцию, спасайтесь. 
Гуманитарную катастрофу не остановить. 

Если вы убеждëнный хохол – убейте себя побыстрее, быстрее отму-
чаетесь.

Бульба престоловъ
В Херсоне, откуда сейчас массово эвакуируются местные жители, 

ряд компаний отказываются принимать рубли — на заправках и в ап-
теках уже требуют граждан оплаты только в гривнах. Как объяснили 
cотрудники одной из заправок, работающей под брендом крымской 
АЗС, такое требование поступило к ним от начальства. Сам начальник 
заправки  тоже не смог толком объяснить, почему было принято та-
кое решение, и в свою очередь сообщил, что распоряжение поступи-
ло ему от его руководства.

Хорошо Шойга и Остин поговорили! И в Стамбуле норм перетёрли! 
Шрёдеры, Умаровы, Арахамии, Абрамовичи!

«Памятай, чужинець, тут господар украинець» — Путин Полухер-
сонский.

Интересно, я доживу до суда за Минские и Стамбульские соглаше-
ния? Ведь теперь вроде понятно, какой они катастрофой были, нет?

Ꙃаставный
Единственное моё объяснение полного оставления правого берега 

Днепра на Херсонщине — подготовка тотального перемола противни-
ка нашей артиллерией. Они будут идти на Херсон под огненным дож-

https://t.me/rus_jansen/1889
https://t.me/bulbe_de_trones/2742
https://t.me/zastavnyii/1967
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дём и умирать. В плоских, как стол, арбузных полях. Суровикин бе-
режёт пехоту. План простой, как топор, но эффективный как ядерная 
бомба. 

А пока — резервы подходят, форсирование готовится.

Холмогоров
Никакой вымышленный в блогах «хитрый план» про то, что мы ко-

му-то что-то отдадим, а в обмен с нами помирятся, - невозможен. Ока-
занная услуга за услугу не считается, особенно в игре проигравшего с 
шулерами. Если вы что-то отдали до получения этой ответной услуги, 
то можете об этом забыть и утереться.

Физической невозможности неделями, месяцами драться за город, 
вынув супостату все силы и нервы - не существует. Такая возможность 
есть. Херсон не хуже Мариуполя или Бахмута.

Если такая возможность отсутствует, значит она отсутствует по мо-
ральным причинам. Сказать «Стойте и умрите, а их умрет пусть в де-
сять раз больше» либо некому, либо не для кого. Отсутствует либо 
адресат, либо адресант. И вот это катастрофично, потому что точно так 
же некому и не для кого будет сказать про любой другой пункт на кар-
те, включая Москву. 

Так что да. Отступление будет похоронным звоном не только по Хер-
сону.

https://t.me/holmogortalks/25912
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ДВАДЦАТЬ ТРЕТЬЕ ОКТЯБРЯ

РИА Новости
Как сообщили заслуживающие доверия источники в разных стра-

нах - в том числе на Украине - по поступающим сведениям, киевский 
режим готовит на территории своей страны провокацию, связанную с 
подрывом т.н. «грязной бомбы» или маломощного ядерного боепри-
паса.

Цель провокации - обвинить Россию в том, что она применила ору-
жие массового уничтожения на украинском театре военных действий, 
и тем самым запустить в мире мощную антироссийскую кампанию, 
нацеленную на подрыв доверия к Москве.

Из различных источников стало известно, что под руководством за-
падных кураторов Киев уже приступил к практической реализации дан-
ного плана. Руководству Восточного горно-обогатительного комбина-
та, расположенного в городе Желтые Воды Днепропетровской обла-
сти, а также Киевского Института ядерных исследований поставлена 
задача изготовить ту самую «грязную бомбу». Работы над ней уже на-
ходятся на завершающей стадии.

Одновременно с этим по поручению Владимира Зеленского сотруд-
ники Офиса президента Украины из его близкого окружения осущест-
вляют негласные контакты с представителями Великобритании по во-
просу возможной передачи киевским властям компонентов ядерного 
оружия.

Расчёт организаторов провокации состоит в том, что в случае успеш-
ной её реализации большинство стран крайне жёстко отреагируют на 
«ядерный инцидент» на Украине. В результате Москва потеряет под-
держку многих своих ключевых партнеров, а Запад вновь попытается 
поднять вопрос о лишении России статуса постоянного члена Совбеза 
ООН и нарастит антироссийскую риторику.

Николай Стариков
Два сообщения на одну тему говорят нам о том, что Россия очень 

серьезно относится к информации о готовящейся провокации.
Министерство обороны Российской Федерации: 
 23 октября 2022 г. состоялись телефонные переговоры Министра 

обороны Российской Федерации генерала армии С.К.Шойгу и Мини-
стра обороны Французской Республики С.Лекорню.

Обсуждена ситуация на Украине, которая имеет устойчивую тенден-
цию к дальнейшей, неконтролируемой эскалации.

Генерал армии С.К.Шойгу довел до французского коллеги свои оза-
боченности по поводу возможных провокаций со стороны Украины с 
применением «грязной бомбы».

Сергей Шойгу довел свои озабоченности по поводу возможных про-
вокаций со стороны Украины с применением «грязной бомбы» во вре-
мя телефонного разговора с министром обороны Турции — Минобо-

https://t.me/rian_ru/182910
https://t.me/nstarikovru/32673
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роны РФ.

Логика Маркова
В чем логика взрыва грязной ядерной бомбы Киевом, ведь ВСУ на-

ступает? Такой вопрос мне задают. И это логичный вопрос. Отвечаю.
1. Наступление ВСУ имеет причиной двухкратное численное пре-

восходство ВСУ над армией России на фронте.
2. Это численное преимущество ВСУ объясняется тем, что на Укра-

ине прошла массовая мобилизация весной, а в России не было долго 
никакой массовой мобилизации.

3. Но Россия больше Украины в 5 раз по населению и сейчас в России 
прошла мобилизация. Поэтому армия России на фронте будет больше 
ВСУ в ноябре в полтора два раза.

4. Поэтому скоро наступление армии России возобновится.
5. Вот для того, чтобы не допустить возобновления наступления ар-

мии России и будет применена грязная ядерная бомба Киевом.
6. Такова логика. Вопросы остались?

Анатолий Шарий
Переговоры Шойгу с министрами обороны США, Турции, Британии 

и Франции говорят мне о серьезности готовящегося. Грязная бомба 
может быть завезена на обычном авто и взорвана в любой момент. 

Кем - уже не важно будет

Что-то знаю / Павел Данилин
Россия обязательно выиграет и «горячую», и экономическую, и пси-

хологическую войну. Для этого война должна стать по-настоящему на-
родной, чтобы каждый человек чувствовал свою сопричастность.

Но, чтобы одержать победу в войне, для начала надо хотя бы снять 
абсурдистский запрет на употребление слова ВОЙНА.

Умный еврей при губернаторе
Невозможно восклицать «все для фронта» и «идет война народ-

ная», одновременно сохраняя для большинства населения довоен-
ный образ жизни. И уверяя, что так будет впредь. 

Невозможно требовать от народа сплочения и самоотречения, не 
начав очищение государства от вражеской агентуры. Не «самоочище-
ние» (сбежали самые богатые и самые праздные, то есть безопасные) 
а настоящую работу. 

Напряжение, которое испытывает государство, должно ощущаться 
каждым каждую минуту. Наряду с пониманием, что это страшное на-
пряжение отпустит только после победы. 

Если не так - то малейшая неудача на фронте и нарушение привыч-
ного образа жизни в тылу будут чреваты требованиями «мира без ан-
нексий и контрибуций». То есть катастрофой.

https://t.me/logikamarkova/3945
https://t.me/ASupersharij/12300
https://t.me/ctotoznayu/2392
https://t.me/governorsjew/5026
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Alex Parker Media
Просто вся эта война изначально обречена. Я не говорю, что на по-

ражение, но как бы это сформулировать, на череду локальных ката-
строф. Разгадка всему проста. Великий гроссмейстер, титан мысли, ге-
ний многоходовок, великий геополитик или сокращенно Пыня начал 
войну контингентом в 70 тысяч человек. Тех, кто реально хоть как то 
худо-бедно мог воевать наскребли только 70 тысяч. Я сейчас не про 
всяких тыловых крыс, вспомогательные части, тик-ток армию черно-
жопых и так далее. При этом он дал противнику возможность мобили-
зоваться и получить оружие, финансы и прочую помощь в неограни-
ченном размере. Все решения опаздывают примерно на 3-4 месяца. 
А, как известно, правильное решение принятое не вовремя не являет-
ся правильным. Отсюда и Харьков, отсюда и, очень может быть, Хер-
сон. Это надо понимать. При этом по моим инсайдам с мест за Херсон 
воевать все-таки будут до последнего, в том числе нас ожидают и го-
родские бои. Кстати, Николаеву приготовиться, в который раз преду-
преждаю, что в рамках битвы за Херсон мы готовимся ровнять Нико-
лаев с землей. Потому что там находятся все располаги, тыл, логисти-
ка и арсеналы будущего Херсонского наступления ВСУ. Примерно так, 
да.

Сергей Миронов
Зеленский – вестник разрухи и горя  не только для Украины и наро-

да этой страны, но и для всего мира! 
Оцените эти неслучайные случайности: этот мини-фюрер посетил 

собор Парижской Богоматери – и тот сгорел. Зеленский дотронулся 
до султана Омана – тот умер. После приглашения лидера укронаци-
стов на G20 в Индонезию там рухнула главная мечеть страны.

Уходят в отставку все, кто жал руку так называемому президенту 
Незалежной. А после его визитов в иностранные государства там на-
чинаются политические кризисы и волнения. 

Можно, конечно, подумать, что всё это совпадения. Но их уже так 
много, что больше похоже на закономерность

Говорит ТопаZ
Ряд крупных российских предприятий формирует собственные бое-

вые подразделения. Из того, что могу сказать на данный момент: обе-
щают денежное довольствие и оснащение значительно выше, чем в 
армии. Набирают людей опытных и слаженных, набор закрытый, т.е 
попасть «по объявлению» невозможно, по крайней мере сейчас. 

Бойцам обещается очень плотная работа на самых тяжёлых направ-
лениях в т.ч. на Харьковском. Помните, в СССР у государственных пред-
приятий были свои футбольные клубы? Вот формируется что-то вроде 
того, только вместо футбола война.

Как говорится, будем  посмотреть.

https://t.me/alexparkermedia/2844
https://t.me/mironovonline/5315
https://t.me/Topaz_Govorit/2428
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Мастер пера
В истории с XX съездом КПК и переизбранием товарища Си на пост 

председателя самым примечательным стало заявление китайского 
лидера о биполярном мире, что в корне отличается от духа и буквы 
совместного заявления РФ и Китая «О международных отношениях, 
вступающих в новую эпоху, и глобальном устойчивом развитии» от 4 
февраля 2022 года. В том историческом документе говорилось о транс-
формации системы глобального управления к многополярности, а во-
все не к биполярности, которую сейчас провозглашает Си Цзиньпин. 
Похоже, что обновленный курс КНР подразумевает только два полю-
са силы и влияния в мире, один из которых – в Вашингтоне, а другой – 
в Пекине. Аннулируется ли при этом прежний подход, зафиксирован-
ный в февральском  российско- китайском заявлении, неизвестно, но 
по факту получается, что Китай намерен руководствоваться уточнен-
ной доктриной, которая расходится со стратегией РФ.

Логика Маркова
20 съезд в Китае принёс политическое поражение проамерикан-

ским либералам в руководстве КПК и победу жёсткой антиамерикан-
ской линии. И поэтому это подарок России, Путину, Кремлю. Си это со-
юзник Путина в борьбе против Америки. Но очень осторожный союз-
ник.

Образ будущего
То, как Си Цзиньпин убрал из руководства КНР «партию уханьского 

ковидобесия», ещё не до конца оценено.
Спецоперация зачистки на съезде куда серьёзнее, чем «решение 

вопроса Тайваня».
Shadow policy также рассматривает версию «постановки» для за-

падной аудитории с уходом Ху Цзиньтао со съезда.
Эта версия ещё хуже для Байдена и демпартии США. Она означает, 

что вся «внутренняя борьба» в Китае это спецоперация при внутрен-
ней антиамериканской консолидации.

Образ будущего
Пекин вчера довёл до российских дипломатических кругов, что на 

самом деле произошло с Ху Цзиньтао на съезде.
Произошедшее не похоже не постановку. Си знал, что находится в 

том самом листке и был поражён наглости комсомольского вожака Ху, 
который хотел зачитать заявление, подписанное всеми ныне отстра-
ненными из политбюро дедами: что КНР отказывается раз и навсегда 
от силового возврата Тайваня, так как не ведёт войн на своей террито-
рии и со своим народом. 

Это заявление фактически запустило бы новый виток суверениза-
ции Тайбэя и его радикализации по украинскому принципу. 

Ху отныне вместе с Ли Кэцяном, Ван Яном и Чуньхуа – политиче-
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ские трупы и потенциальные фигуранты серьезнейших уголовных дел 
за подрыв национального суверенитета, так как в период их правле-
ния Тайвань сумел развиться именно в сторону сепаратизма под фла-
гом США.

Alex Parker Media
С мест передают, что Китай заявил о биполяоном, а не многополяр-

ном мире. Ну в принципе логично. Учитывая, как великий гроссмей-
стер феерически обосрался на Укрине то речи об каком то отдельном 
российском полюсе и быть не может. Но, правда, надо отдать Пыне 
должное. До эпического провала роль одного из полюсов в мире он 
играл весьма убедительно. Отсюда и все эти прогнозы о Киеве за три 
дня и так далее. Просто король оказался голый. И это уже осознали не 
только в Вашингтоне или Брюсселе, но и в Китае, что весьма ожидае-
мо. Вот даже взять реформу китайской народно-освободительной ар-
мии, которую провозгласил товарищ Си. Теперь ему достаточно смо-
треть на ВС РФ и делать все наоборот. ВС РФ стали просто прекрасным 
примером того, как не надо заниматься военным строительством. От-
сюда и.

Ершовизмы
Если дело дойдет до публичного оглашения факта американско-ки-

тайских консультаций по Z-вопросу, РФ с огромной вероятностью ждёт 
судьба Второй Речи Посполитой.

Логика Маркова
Говорят, Зеленский предъявил Путину ультиматум. Через закры-

тые каналы. Что если Путин будет и дальше уничтожать энергосисте-
му Украины, то Киев взорвет Каховскую ГЭС, от которой идет вода в 
Крым и электричество.

Логика Маркова
Киевская хунта на глазах у всего мира бьёт 3 месяца по атомной 

станции. А теперь на глазах у всего мира киевская хунта готовит взрыв 
Каховской плотины. Под аплодисменты Запада.

 А где же западные Зелёные партии? Они молчат и молча поддер-
живают экологический террор. Значит, эти Зелёные  экологи то фаль-
шивые. И это образ Европы сейчас, - Зелёные экологи активно под-
держивают экологический терроризм.

Kotsnews
Пригожин агитирует на зоне. Кстати, знаю случаи, когда из колонии 

в ЧВК «Вагнера» идут люди, которым остается сидеть месяц-два. Их 
спрашивают:

- Зачем тебе это? На войну - на полгода, а тебе сидеть осталось все-
го ничего?
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- А я хочу домой человеком вернуться, отвечают. - Чтоб перед ма-
мой с папой стыдно не было.

Юрий Баранчик
«Если вы поехали с нами – обратной дороги уже нет, в зону не вер-

нется никто» - человек, похожий на главу ЧВК «Вагнер» Евгения При-
гожина снова выступил с речью зеками.

Александр Жучковский
Слова, которые можно понимать и в том смысле, что нет обратной 

дороги к прежней жизни. То есть это шанс не только на внешнюю, но 
и внутреннюю (духовную) свободу. Этот шанс сейчас получают тыся-
чи русских заключённых. В них нужно видеть не «отбросы общества» 
(как иногда пишут в комментариях), а живых людей с правом на служ-
бу Родине. Нынешний набор в тюрьмах, кстати – уникальный пример 
того, как в равной степени и государству необходим человек, и чело-
веку необходимо государство. Пусть оно и представлено ЧВК, но се-
годня «Вагнер» – один из надёжных госагентов, который имеет свою 
особую этику и хорошую репутацию.

Readovka
Проект восстановления железнодорожной ветки Крымского моста 

будет готов уже в начале ноября — Хуснуллин
Сейчас завершается демонтаж поврежденных пролетов моста. Ра-

нее сообщалось, что сооружение починят не позднее июля следую-
щего года.

Vоенкор Котенок Z
Противник наглеет с каждым днем — пожалуй, впервые с 2014-го 

ВСУ активно и демонстративно используют штурмовую авиацию по 
агломерациям Донбасса. 

Олег Царёв
Связался с кем мог в Херсоне. У меня там много друзей служит. Все 

на месте. Никто не хочет и не планирует отступать.

Vладислав Угольный
Вы не учитываете вариант, когда ВСУ (которые тоже не дураки) на 

наживку не ведутся и в бои за Херсон не ввязываются.
Сейчас они могут сократить линию фронта на своем Херсонском 

направлении, окончательно ликвидировать угрозу Николаеву. Вот тут 
карта примерная что они могут спокойно занять, не входя в зону по-
ражения нашей арты с левого берега.

И дальше не идти. Окопаться, поставить заслоны и перебросить силы 
на противостояние нашим «репкам» (на которые опять уехали наши 
войска, ага).
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Это - самый рискованный вариант, когда Херсон становится крепо-
стью без мирняка, которая остается на пороге осады, но боится не на-
чинаются и резервы украинские об Херсон не убиваются.

В общем, в Херсоне происходит не просто туман войны, а знатная 
ебала. Конкретизировать происходящее мы сможем только на следу-
ющей неделе.

Олег Царёв
По Херсону. Вижу, тема болезненная. Даже среди моих близких дру-

зей существуют не просто разные, а диаметрально противоположные 
точки зрения на перспективы Херсона. 

Очень многие считают, что Херсон планово сдадут из-за проблем с 
логистикой и из-за перехода нашей армии в оборону. Предваритель-
ный вывоз мирных жителей должен сгладить последствия непоследо-
вательных шагов — сначала референдум, потом оставление города. 
Якобы город сдадут, но так, как было под Харьковом, не получится—
мирных вывезли. Отключение интернета провели, чтобы не выклады-
вали в сеть, как наши подразделения выходят из Херсона. Разговоры 
про взрыв дамбы нужны, чтобы оправдать оставление Херсона: сда-
ли, потому что иначе дамбу взорвали бы, и водой смыло бы армию и 
мирных. 

Тем не менее, из общения с большим количеством знакомых воен-
ных у меня складывается другая картина. Мирных выводят на левый 
берег, чтобы во время боёв они не парализовали и так скудную логи-
стику. Некая ротация, которая наблюдается на Херсонском направле-
нии, связана с тем, что до сих пор на многих участках спецназ исполь-
зуется как пехота по причине нехватки живой силы. Это нецелесоо-
бразно. Боец спецназа — штучный экземпляр, его готовят пять- семь 
лет. Но наши позиции не остаются пустыми, они оборудованы, пло-
щади перед ними пристреляны. Активно работает артиллерия с лево-
го берега. Численный перевес на стороне ВСУ от трёх до пяти раз. Но 
не это вызывает беспокойство военных. Наоборот, смена командую-
щего, мобилизация, сосредоточение группировки в Белоруссии, уда-
ры по украинской энергетической инфраструктуре — все это вызыва-
ет осторожный оптимизм. 

Опасение вызывает возможное разрушение дамбы через Днепр. 
Скажем так, если разом открыть все шлюзы по течению, то уровень 
воды в Каховском море критично повысится. Придется открывать шлю-
зы на Каховской ГРЭС и начинать экстренный сброс воды, что крайне 
опасно для наших понтонных переправ. Нечто похожее на вышеопи-
санное мы сейчас уже наблюдаем: они спускают воду в Каховское море 
из водохранилищ, расположенных выше. А мы приоткрыли шлюзы и 
сбрасываем ее вниз. Но ВСУ нужен не просто быстрый сброс воды, им 
нужна неконтролируемая и ничем не сдерживаемая волна, которая 
смоет позиции нашей артиллерии на пологом левом берегу и частич-
но разрушит город. Посмотрите карту возможного затопления. Сей-
час наша артиллерия максимально придвинута к левому берегу, что-
бы максимально накрывать правый. 

https://t.me/olegtsarov/3852
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Снести шлюзы можно подводными дронами, которые, Великобри-
тания передала ВСУ. Мы раньше опасались, что они их применят про-
тив Крымского моста или против наших кораблей, но на реке их ис-
пользовать будет ещё проще. Может и каким-нибудь другим спосо-
бом. Но сейчас все риски вокруг Херсона связаны исключительно с со-
хранностью дамбы. По словам моих друзей сейчас предпринимаются 
все меры для того, чтобы сохранить ГРЭС. Об этих мерах я по понят-
ным причинам писать не буду. Если бы мы начали сброс воды раньше 
на несколько месяцев, то сейчас бы и переживать было нечего. 

Если позиции наших ПВО и артиллерии смоет на левом берегу, по-
зиции наших войск останутся без прикрытия. Дальнейший сценарий 
позвольте не описывать. Добавлю только, что быстрый поток смоет 
все переправы и лодки. Переправиться будет очень сложно. 

Прошу обратить внимание, что рисков нам добавляют приближа-
ющиеся выборы в конгресс. Отсюда все разговоры про провокации с 
использованием грязной бомбы или тактического ядерного оружия, 
или наступление, которое без теракта на ГРЭС невозможно.  Демокра-
там очень нужна локальная победа или что-то, вокруг чего они будут 
строить избирательную кампанию. Соцопросы показывают, что они 
гарантированно проигрывают, если не произойдёт чего-то экстраор-
динарного. Это что-то, я знаю, сейчас связывают с Украиной. Выборы 
8 ноября. Наша задача —не дать ни им, ни ВСУ ни единого шанса для 
победы.

Readovka
США указывает Киеву цели для атаки на русскую военную технику 

— таким образом удалось потопить крейсер «Москва»
США активно делятся разведывательной информацией с Украиной. 

В частности, это и стало причиной трагедии на крейсере «Москва». 
Как стало известно газете New Yorker, Киеву передали информацию о 
дислокации корабля из Вашингтона.

Весной Украина направила запрос разведке США о местоположе-
нии крейсера. В ответ американская разведка подтвердила, что бое-
вой корабль находится к югу от Одессы, и после этого на крейсере слу-
чился взрыв.

Скорее всего, это не единственный эпизод, когда американская раз-
ведка делится информацией с украинскими военными — несмотря на 
голословные заявления о том, что Вашингтон не хочет эскалации кон-
фликта с Москвой.

Юрий Баранчик
Чтобы было понятно, что происходит. По аналогии с украинскими 

событиями наш ответ США по Украине должен быть таким - привести 
к власти в Мексике своего человека, который с опорой на партию и си-
ловые структуры зачистит проамериканскую пятую колонну во власти 
и СМИ и начнет пограничную войну с США, например, за Техас. А мы 

https://t.me/readovkanews/45120
https://t.me/barantchik/6992


ОГЛАВЛЕНИЕ 389ДВАДЦАТЬ ТРЕТЬЕ ОКТЯБРЯ

будем накачивать Мехико оружием, кредитами и наемниками. Инте-
ресно, через  сколько дней американцы начнут топить в Тихом океане 
наши корабли, как минимум? А мы почему-то не стреляем...

Логика Маркова
Шойгу сегодня уже позвонил и предупредил, что Киев планирует ис-

пользовать грязную ядерную бомбу уже министрам обороны Турции, 
Франции, Британии, США. Колл центр ядерной безопасности какой то. 
Видимо, угроза грязной ядерной бомбы реальна очень. Но чем Шой-
гу грозит ответить?

Образ будущего
Многочисленные звонки министров обороны в Россию Сергею Шой-

гу не связаны с «ядерным вопросом». Это попытки понять, готова ли 
Москва применить обычные ракеты против центров исполнения ре-
шений запада в Киеве.

После того как в Китае произошла консолидация власти, а Зелен-
ский предложил Западу бомбить Кремль, возникает резонный вопрос 
о том, насколько сам Зеленский защищён.

Поскольку именно Зеленский сегодня мешает установлению проч-
ного мира в Европе.

Что если Кремль на угрозы себя бомбить (и в ответ на очевидные 
всем причины подрыва газопроводов) ответит превращением Зелен-
ского в законную цель? В том числе как помеху миру, в котором все 
заинтересованы например накануне саммита 20. 

Источники говорят, что у Зеленского, Залужного, Ермака, Данило-
ва и других менее значимых прокси-фигур, прикрываемых (проиграв-
шим в Китае)  Байденом, нет никакого «надёжного бункера». 

При принятии сложного  решения они будут уничтожены в течение 
72 часов с момента подписания приказа. 

Контроль за их перемещениями и местами скрытной дислокации 
ведётся непрерывно на земле, кроме этого работает космическая раз-
ведка и агентура внутри ближайшего окружения. 

По сути дела, вопрос о перемирии базируется на лжи, которую по-
кровители Зеленского вливают ему в уши о его неприкосновенности.

Фигуры в украинском руководстве сегодня все больше даже в стра-
нах ЕС и НАТО  называются главными помехами для прекращения гло-
бального кризиса.

МИГ
Полный текст заявления Минобороны Великобритании о разгово-

ре с Министром обороны России Сергеем Шойгу
«По просьбе Минобороны России сегодня днем министр обороны 

провел встречу со своим российским коллегой Сергеем Шойгу.
Министр Шойгу заявил, что Украина планировала действия при со-

действии западных стран, включая Великобританию, по эскалации 
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конфликта в Украине. Министр обороны опроверг эти утверждения и 
предупредил, что такие утверждения не должны использоваться в ка-
честве предлога для еще большей эскалации.

Министр обороны также подтвердил, что Великобритания и  меж-
дународное сообщество поддерживают Украину и желают деэскала-
ции этого конфликта. Украина и Россия должны искать урегулирования 
конфликта, и Великобритания готова помочь. Государственный секре-
тарь отметил, что оба министра вели себя профессионально и уважи-
тельно во время разговора».

АДЕКВАТ Z
Переговоры Шойгу за один, да еще воскресный, день с коллегами 

из Франции, Турции, Британии и (второй раз за двое суток) США сви-
детельствуют наглядно и исчерпывающе, что игры хохлов в грязную 
бомбу - не просто реальность, а реальность, очень близкая к отдаче 
приказа на исполнение. И сейчас перед противником во весь рост и 
на практике стоит вопрос, готов ли он к неконтролируемой взрывной 
эскалации и ее последствиям (спойлер - не готов и не хочет).

Очень может быть, что именно про сегодняшний день и следствия 
из него в учебниках будущего будет много.

Димитриев
В чем смысл звонков Шойгу министрам обороны Турции, Франции 

и Великобритании? Надеюсь, он просто хочет добиться гарантий без-
опасного вывода войск с правого берега. Потому что второй вариант 
намного хуже

Alex Parker Media
Вам случайно никому Шойгу не звонил? А то говорят его сегодня от 

телефона не отогнать. Если будет звонить даже не тратьте на этого ба-
лабола время. И без него тошно.

Логика Маркова
Посол России в США рассказал про жесткие требования США, кото-

рые они заявляют как условие переговоров с Россией сейчас. Россия 
должна

1. Вывести свои войска на границу 1991 - 2013 года.
2. Быть готовой выплачивать репарации.

Бульба престоловъ
Сегодняшние обзвоны министров обороны стран НАТО в исполне-

нии Шойги показывают одно: путинские элиты и их каналы связи с за-
падными партнёрами должны исчезнуть.

В 2014 из третьих сторон только Россия могла заходить на террито-
рию Украины, совершать сам какие-то военные и иные активности. В 
2022 это проходной двор. У всех западных стран там какие-то интере-
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сы и рычаги влияния: АЭС, грязные бомбы, подразделения, вооруже-
ния, ракеты, предоставление разведданных и целеуказания.

Это результат величайшего предательства за последние несколько 
веков — Минских соглашений. И восьми лет блядства, последовавших 
за ними.

Любой шантаж Украины и Запада, будь то грязной бомбой или чем-
то другим, стал возможен благодаря Пыньску. Хотя не исключаю, что 
это всё просто дымовая завеса для сдачи Херсона.

Так или иначе, нужно обнуление путинского влияния на Россию, об-
нуление эпохи Путина и Минсков-Стамбулов, обнуление агентуры и 
лоббистов. Полный разрыв всех кулуарных связей с партнёрами. Эм-
барго на поставку энергоносителей Западу, и запрет на влияние таких 
поставок на внешнюю политику.

Минские соглашения и их заключившие должны быть прокляты во 
веки веков. Контакты с западными военными и спецслужбами долж-
ны караться немедленной казнью.

Слишком много иностранного влияния на действия России в этой 
войне — отсюда и постоянные поражения с самого начала.

Логика Маркова
Херсон. 1. Его сдавать армия России не собирается. 
2. Херсон должен стать для ВСУ Сталинградом, как для Вермахта. В 

идеале. Хотя враг не дурак, это известно.
3. Мирные отселены, чтобы не гибли в боях и не нарушали логисти-

ку.
4. Готовятся все к мощному наступлению армии Украины до выбо-

ров в конгресс США. 
5. Готовятся к какой то большой подлянке типа взрыва плотины Ка-

ховской или взрыва грязной атомной бомбы.
6. Суровикин точно не планирует свое командование СВО начинать 

со сдачи крупнейшего взятого в 2022 году города.

Байки из Спасской Башни
«После предательства в 91-м, когда нашу державу встроили в хвост 

дяде Сэму, когда отказались от главных идей социализма, справед-
ливости и дружбы, все и посыпалось. С развалом СССР мир лишил-
ся силы, сдерживавшей англосаксонский воинствующий глобализм. 
В результате человечество оказалось на пороге очередной большой и 
страшной войны».

Геннадий Зюганов, лидер КПРФ

Комиссар Исчезает
Есть общее место в разговорах о 24 февраля 2022, что в нашей вла-

сти кто-то кого-то убедил в реальности повторения Праги-68 (что было, 
как все понимают, полным абсурдом) - и дальнейшие события, изна-
чально устроенные в расчете именно на этот сюжет, покатились неве-
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домо куда.
Но к этой мысли нужно кое-что прибавить, о чем еще, кажется, ни-

кто не говорил.
Во-первых, в этих самых всеобщих обсуждениях 24.02 дальше зву-

чит обязательное: а надо-то, мол, было подготовиться как следует, 
надо было запастись войсками и ресурсами для серьезного конфлик-
та, и тогда уж...

Но нет, важно понимать, что если бы в феврале на кремлевском сто-
ле лежала великой убедительности бумага, доказывающая, что ника-
кой Праги-68 не будет, и, значит, надо делать то и делать это, - ника-
кой СВО просто не было бы, да и все. 

То есть условием запуска того, что случилось, была именно вера в 
«Прагу». «Много и долго работать» никто бы не стал, наша система 
никогда этим не занимается, если может хоть как-нибудь этого избе-
жать. 

И еще кое-что, хоть это уже мое конспирологическое предположе-
ние.

Я не исключаю, что те персонажи, которые «Прагу» придумали, - 
они прекрасно знали, что обманывают своего адресата. Знали, но все 
равно утверждали, что все будет легко и просто. И вовсе не потому, 
что хотели навредить адресату.

Нет, они просто хотели его втянуть - и понимали, что ни в каком дру-
гом варианте у них это не выйдет.

Знаете, как если сидят двое мужиков, и один из них очень любит 
рыбалку, а второй тоже не против, но сомневается, а еще у него джип 
хороший.

И первый говорит второму: поехали, старик! Мы быстро слетаем! 
Только сядем - и такой клев пойдем, что ты закачаешься. Уха будет - 
во какая!

А на самом деле этот первый мужик отлично знает, что дорога дол-
гая и тяжелая, что клевать будет не скоро, если вообще будет, что они 
промокнут и проторчат на берегу Бог знает сколько. 

Но ему важно, чтобы второй мужик согласился - ведь если сказать 
ему правду, то он откажется, так что надо убеждать как угодно, а там 
уже будем разбираться по ходу пьесы. 

Вот это, по-моему, и произошло перед 24 февраля.

Kadyrov_95
Хвала Аллаху, чеченский народ осознаёт ценность сегодняшнего 

дня. Мы все знаем, каких усилий и жертв нам стоил мир. Еще недавно 
наш любимый Грозный был одним из самых разрушенных городов со-
временности, а теперь он самый красивый, уютный, чистый, безопас-
ный. Ради этого тысячи наших героических сынов отдали свои жизни, 
метр за метром освобождая многострадальную чеченскую землю от 
полчищ врагов. Мы не можем позволить кануть в Лету их подвигам.

И сейчас наши братья, истинные сыны чеченского народа, ведут 
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ожесточённую борьбу с теми, кто пытается снова ввергнуть наши зем-
ли в пучину хаоса. Однако трагедии прошлых лет больше не повторят-
ся. Мы уже сделали правильные выводы из тех событий и ошибок.

Александр Проханов
России, которая ведёт страшную войну, нужна армия военного вре-

мени, нужна экономика военного времени, нужна промышленность 
военного времени, культура военного времени, идеология военного 
времени, управленцы военного времени, лидеры военного времени. 
России нужна элита военного времени, способная возглавить страну 
и привести её к Победе. Такой элиты нет у России. Российскую эли-
ту создавал Запад, покоривший страну после 1991 года, она является 
продуктом Запада, как «Кока-Кола», джинсы или мюзиклы Бродвея.

Эта сфабрикованная Западом элита уничтожила русскую промыш-
ленность с её ведущими военно-оборонными отраслями и центрами. 
Эта элита отняла у народа множество технологий, умений, навыков, от-
лучала народ от вековечной русской работы, погружая его в непрерыв-
ные низменные развлечения и унылое потребление. Эта элита стре-
милась превратить думающий, ищущий, творящий народ в необразо-
ванное, бездуховное скопище потребителей, жадно хватающих крохи 
иллюзорных, скудных благ.

Элита планомерно дробила и губила все глубинные народные коды, 
делающие русских носителями высших духовных смыслов, тех смыс-
лов, что превращали Россию в великую цивилизацию. Эта элита полу-
чила на Западе «ярлык на правление» и правит Россией, как правили 
ею во времена средневекового ига. В час смертельной войны России 
и Запада такая элита воюет на стороне Запада, она ведёт Россию не к 
победе над Западом, а к поражению.

Lobaev Z
Доведение Сергеем Шойгу до министров обороны стран НАТО ин-

формации о подготовке провокации с «грязной бомбой» объясняет 
всю эту hoopla последних месяцев с якобы российским ядерным уда-
ром, проливая и свет на изначальный замысел англосаксов: через про-
вокацию с ОМП (неважно - химоружие ли, звучало и оно, или грязная 
бомба - подойдёт и она!) направить ВПР России в сторону необходи-
мой им реакции - ответного применения ОМП. Для этого сойдет и ТЯО 
- формально это оружие массового поражения и повод будет получен. 

Целью является признание России государством-террористом и ис-
ключение России из ООН. Без этого шага они не смогут окончательно 
реализовать ООН в качестве готового и крайне удобного для них ин-
струмента глобальной диктатуры.

Бульба престоловъ
Для спасения региона от грязной бомбы/затопления в результате 

взрыва плотины/пришествия Сатаны, принято вынужденное решение 
передать Херсон Украине — вот ради чего стоит весь этот шум.
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Никогда после переговоров Шоег, Сурковых, Путиных, Калантаря-
нов, Козаков, Мединских с западными партнёрами русским не было 
ничего хорошего. Никогда. Новиоп способен только сливать — лишь 
бы найти предлог поглобальнее и пострашнее.

С какими лозунгами там сливали Русскую весну? Достроим СП-2? 
Украина замёрзнет? Выполнят Минск и федерализуются? У них рух-
нет экономика? Третьей Мировой хотите?

Да кто сейчас помнит. И слив Херсона все забудут. Забыли же слив 
Чернигова, Сум и Харьковской области. Одесса и Николаев — а что 
это?

Alex Parker Media
ЧВК «Вагнер» начали отступать на Артемовском направлении. Еще 

телефон у Шойгу не остыл и вот на тебе.
Чего не сделаешь, чтобы спасти ПЛАНЕТУ от грязной бомбы.

BRIEF
Игорь Шишкин: Антон Красовский, директор вещания на русском 

языке «Russia Today», видный представитель ЛГБТ сообщества, в эфи-
ре российского государственного канала призвал на освобождаемых 
территориях Украины топить и сжигать детей, ставших жертвами бан-
деровской пропаганды. 

Лучшего подарка киевскому режиму не придумать. Там просто ин-
формационное цунами – русские идут убивать наших детей, фашисты 
у порога, все на бой с детоубийцами. И дополняются призывы роли-
ком с самодовольно и омерзительно хихикающим Красовским.Сей-
час не имеет никакого значения, что побудило его совершить инфор-
мационную диверсию. По России нанесен мощный информационный 
удар. 

Поэтому сейчас вопрос не к Маргарите Симонян – уволит она Кра-
совского или нет. 

Сейчас вопрос к ФСБ и Следственному комитету – получит инфор-
мационный диверсант по заслугам или нет.

Образ будущего
Вопрос не в том, уволит ли Маргарита Симоньян Красовского после 

этого, а в том, уволит ли Красовский Симоньян.

Alex Parker Media
Насколько я понял Красовского уже уволили. С этими его конкрет-

ными высказываниями я, кстати, согласен. Чтобы русским победить 
нужно вести себя, как бешенные собаки. Если речь идет о выжива-
нии наших детей, то детей хохлов жалеть точно не стоит. Это война. 
Украинский фашизм нужно побеждать с помощью русского фашизма. 
Гораздо более злого, агрессивного и радикального. Так вижу. Хохлы 
должны быть гораздо более обесчеловечены в нашей пропагандист-
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ской повестке, чем мы в их повестке. Им не должно быть пощады. Так 
победим. В споре между Красовским, который призывает топить де-
тей хохлов и армянкой Симонян, которая играет в нетакусю я поддер-
живаю Красовского. Ибо за ним правда, а Симонян всего лишь деше-
вая лицемерка.

Маргарита Симоньян
Высказывание Антона Красовского дико и омерзительно.  
Возможно, Антон объяснится, каким временным помешательством 

оно было вызвано и как сорвалось с его языка. Сложно поверить, что-
бы Красовский искренне считал, что нужно топить детей.

На данный момент я останавливаю наше сотрудничество, посколь-
ку ни я, ни остальной коллектив RT не можем позволить, чтобы  мель-
кнула даже мысль о том, что кто-то из нас способен разделять  подоб-
ную дичь. 

Недоумение, что тут скажешь. 
Детям Украины, как и детям Донбасса, и всем остальным детям, я 

желаю, чтобы все это как можно скорее закончилось, и они могли сно-
ва спокойно жить и учиться — на том языке, который считают родным.

Джига на могиле |Z
«Скорее закончилось». Мудрые новиопы поняли, что война была 

ошибкой и куда ценней мир.
Ну а ради мира можно и Херсон сдать.
Утверждено НАЧАЛЬНИКАМИ? Или хитрая Марго чувствует одной 

из первых куда ветер дует?

Комиссар Исчезает
Как же беспросветно глупа наша система.
А беспросветно глупа она, поскольку одержима идеей производить 

хорошее впечатление на своих врагов. Психологически зависима от 
них. 

Те же, в свою очередь, совершенно свободны от идеи понравиться 
кому-то на этой стороне - им все равно, и даже больше того, они хотят 
выглядеть для нас плохими, злыми, - и потому у них все отлично полу-
чается.

Советский идиотизм неизлечим, что тут еще скажешь.

Larkin
Я давно выработал понимание, что если у человека нет эмоциональ-

ного интеллекта, то в 99% случаев у него нет интеллекта в принципе. 
Потому что интеллект это способность принимать, хранить, обраба-
тывать и передавать информацию. И если вы не понимаете то, что ви-
дите и слышите, значит у вас интеллект как у камня. На камне можно 
что-то написать и он будет эту написанную информацию передавать 
всем созерцающим на протяжении тысячелетий. Вот и вам в одно ухо 
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влетит и вы потащите по всем закоулкам разносить пока влетевшее из 
головы не выветрится, оставив прежнюю звенящую пустоту.

Это я к истерикам малоинтеллектуальных людей по поводу разгона 
Красовского об украинских детях. Можно конечно выводить на экран 
титр «Внимание сарказм» или делай улыбку еще шире чем она уже 
есть, так чтобы прям уши затрещали. Можно как Евгений Петросян де-
лать движения-усмешнители. Много есть способов как заставить вас, 
помогающих при ходьбе руками, воспринимать усмешку как усмеш-
ку, сарказм как сарказм и провокацию как провокацию.

Поэтому, кстати, у нас телевидение в целом такое говно. Потому что 
когда снимаешь для вас что-то интеллектуальное уставший теле-ре-
дактор разводит руками и просит везде воткнуть поясняющий титр, а 
все хоть сколько сложные мысли требует вырезать, потому что иначе 
вы переключите на Ворониных. Слава Богу, что после долгих лет с по-
ясняющими титрами мы нашли наш уютный уголочек, где можно ра-
ботать для интеллектуально сохранной части населения. Той самой, 
которая всё поняла и про закарпатских детей и про украинцев и про 
то, кого на самом деле следовало бы утопить в Днепре.

Холмогоров
История с Антоном Красовским для меня лично очень узнаваема.
В ноябре 2004 я, будучи обозревателем Маяка, написал в ЖЖ, что 

если в России будет майдан, то надо будет ставить пулеметы на кры-
шах и разгонять его с их помощью.

На этот пост стукнули Олегу Борисовичу Добродееву и он потребо-
вал немедленного увольнения кровавого злодея в моем лице.

Дружными усилиями меня отмазали - мол только после похорон, 
был пьян (пьян я, конечно, не бываю никогда), ляпнул глупость в жж, 
не в эфире же. В итоге меня уволили от эфира на месяц оставив на по-
ловинном жаловании с беременной женой на руках.

Потом, правда, моя карьера отчасти пошла в гору, так как внезап-
но выяснилось, что если не иметь в горизонте планирования разгона 
майдана пулеметами, то майдан будет разгонять пулеметами тебя.

Антона попытались захватить в ту же ловушку либеральничающего 
чистоплюйства. Особенно отвратительного, если прикинуть, что на/в 
Украине такое высказывание не вызвало бы даже тихущей бавовны.

«Но мы же не Украина!». Да. И возможно именно поэтому мы со 
свистом сдаем города, за которые Украина дралась бы месяцами. Мо-
жет быть стоит немного побыть Украиной и отстоять хотя бы пару го-
родов?

Я верю, что в долгой перспективе реально умные люди наверху по-
ставят Антону плюсик. Ну а пока пожаловать в клуб, брателло!

АНТОН ВЯЧЕСЛАВОВИЧ
Слушайте, мне по-настоящему неловко, что я как-то не увидел этой 

границы. Про детей. 

https://t.me/holmogortalks/25937
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Ну бывает так: идишь в эфире, тебя несет. И ты не можешь остано-
виться. 

Я прошу прощения у всех, кто обалдел от этого. Прошу прощения у 
Маргариты, у всех, для кого это показалось диким, немыслимым и не-
преодолимым. 

Надеюсь, вы меня простите.
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ДВАДЦАТЬ ЧЕТВЕРТОЕ ОКТЯБРЯ

ЧАДАЕВ
Настойчиво просят друзья прокомментировать на канале историю 

с Красовским. Неохота, но ок. За последние дни переобщавшись с во-
енными, поотвык выражаться кучеряво и буду говорить просто. 

Есть у «противоположной стороны» штатные медиа-людоеды? Да, 
есть в количестве. Их используют осознанно в рамках информацион-
но-психологической войны, там и тогда, где и когда надо оказать то-
чечное воздействие на психику противника, то есть нас. Ну, чтобы, на-
пример, люди, идущие работать в российские органы власти в Запо-
рожской и Херсонской областях, до дрожи боялись, что их в любой 
момент взорвут, их семьи выкрадут и убьют с особым садизмом. И 
когда такие людоеды это обещают, они выглядят не как Красовский, 
а так, что как-то сразу веришь, что не только сказали, но и сделают не 
парясь. 

У нас же подобные «непроизносимые речи» выглядят как отдель-
ный всхлип истеричного московского журналиста, которому хочется 
посоветовать для начала хотя бы курицу убить на камеру, а потом сва-
рить из неё суп и съесть. Мне вот в моём деревенском детстве как-то 
приходилось крола резать на жаркое, а он такой, знаете ли, пушистень-
кий милый заяц с большими глазами и ушками, мимими, как бы сей-
час сказали, то ещё удовольствие. Ну и сам всхлип, и реакция на него 
тусовки — показывает, что это никакая не часть инфовойны, а просто 
лебедь-рак-щука-менеджмент, кто в лес, кто по дрова, в огороде бу-
зина, а в Киеве, как известно, дядька. На месте противника я б с этого 
всего разве что поржал в кулак — хотя публично, конечно, реагировал 
бы штатным гуманитарным ором по методичке. 

Короче, делом бы лучше занимались. Даже и своим прямым, я имею 
в виду «информационный фронт» пресловутый. Которого нет, пото-
му что если бы это был действительно фронт, то были бы и штабы, и 
связь, и координация, и стратегия какая-никакая. А так это выглядит 
как спонтанные сентиментальные охи и ахи кумушек на лавочке, раз-
ве что за зарплату.

Беспощадный пиарщик
Девочки, тут начали появляться осторожные попытки отмазать Кра-

совского и РТ: мол вы посмотрите на хохлов, у них такой контекст и нар-
ратив — данность уже последние лет десять. Если не больше. В том 
смысле, что «москалей на ножи», «орки», «русня», «нелюди», «да-
вить», «наматывать на гусеницы танков». Ну и «топить в Днепре», ко-
нечно же.

Ну, что хотим сказать, расчеловечивание врага — это понятная тех-
нология пропаганды на войска противника. Есть, правда, побочный 
эффект. Вместе с этим приходит и расчеловечивание себя. Украинцы 
с этой несложной в целом задачей прекрасно справились. Но видим, 
что и у нас с радостью готовы проследовать по этой дорожке из жел-

https://t.me/chadayevru/1018
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того кирпича вместе с Элли и Тотошкой.

Логика Маркова
Антон Красовский.
1. В эфире РТ заявил, что войну нужно вести жестко и если надо, то 

убивать и украинских детей.
2. Это вызвало всеобщее возмущение в российском обществе. По-

тому что в российском обществе есть мораль. В украинском обществе 
сотни таких заявлений возмущение не вызывают.

3. Глава РТ Маргарита Симонян заявила, что такие высказывания 
омерзительны и РТ прекращает отношения с Красовским. Надо отме-
тить, что на Украине никто не уволен за такие высказывания в отно-
шении русских. 

4. Следственный комитет начал расследование в отношении таких 
слов Красовского. Надо отметить, что на Украине такие слова ведут не 
к расследованию прокуратуры, а получают активную поддержку вла-
стей. 

5. Антон Красовский бывший руководитель избирательного штаба 
Собчак. И это опять поднимает вопрос о кадровой политике Кремля в 
сми. Оппозицонеры за деньги хвалят Путина, - это разве правильная 
кадровая политика?

6. Красовский открытый гей. Это придает краски конфликту. Но пря-
мо не влияет.

7. Я лично знаю Красовского. Уверен, он не думал так, как сказал. 
Просто запутался парень. Трудно все время говорить не то, что дума-
ешь. 

8. Красовский уже извинился перед всеми за эти слова.
9. У Красовского очень много очень влиятельных друзей во власти. 

Помогут, уверен.
10. Конечно, такие слова не допустимы. И государство Россия их не 

позволит. Это на Украине террористический киевский режим поддер-
живает такое людоедство. Мы нет.

КЛИШАС
Добрался до возмутительного видео Антона Красовского. Всё то, 

что он там несёт, именно несёт в каком то угаре,  абсолютно недопу-
стимо, возмутительно, достойно осуждения, тем более, что я абсолют-
но уверен,  что Красовский так не думает. Решение RT приостановить 
сотрудничество - абсолютно верное. Надеюсь все сделают выводы из 
этой ситуации, в первую очередь Антон

Русский тарантасъ
Заступлюсь за Красовского. Нельзя просто так взять и выкинуть че-

ловека, который немало сделал на своем месте для СВО и Донбасса. 
Очень тяжело отличаться от НИХ, от той нежити, с которой мы воюем. 
Тяжело быть честными и милосердными, контролировать свое озве-
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https://t.me/andreyklishas/1690
https://t.me/DmitriySteshin/6241


ОГЛАВЛЕНИЕ 400ДВАДЦАТЬ ЧЕТВЕРТОЕ ОКТЯБРЯ

рение, держать его в рамках человеческих  норм и Божьих заповодей. 
Такое Господь нам дал испытание. И забивать камнями оступившего-
ся, привязав его пищевой пленкой к бульварной акации... мы все-таки 
не в Киеве и не во Львове. Мы другие. Думаю, Антон вчера это понял 
окончательно, ему объяснили.

Холмогоров
Суть спора, конечно, не в том убивать или не убивать чьих-то детей. 

Это подмена и манипуляция.
Суть в том, что когда вам говорят: «- Ты москаль-оккупант», то гово-

рящего такое надо уничтожить.
Просто потому что он вырастет и уничтожит ваших «детей-оккупан-

тов», чем, собственно, выросшие фигуранты обсуждаемой истории и 
занимаются сейчас в составе ВСУ.

Почему наше начальство удалось с такой легкостью  поймать на эту 
разводку? Да потому, что больше всего на свете наше начальство не 
хочет вести русскую национальную войну: вот русские, вот враги рус-
ских, бейся за своих против чужих.

В виду неготовности вести национальную войну начальству посто-
янно нужны аргументы, которые бы оправдывали эту войну в обще-
человеческих координатах: они там фашисты, нацисты, детоубийцы, 
атомные шантажисты...

Спору нет, в качестве усиливающих аргументов это все справедли-
во. Но наше начальство все время дает нам понять, что если бы этих 
общечеловеческих обстоятельств не было, они бы с украинцами до-
говорились. Отдали бы им всю землю, разрешили бы запрещать рус-
ский язык, немедленно выдали бы автокефалию.

Потому что русское само по себе для этого начальства имеет цен-
ность 0 - ноль. И начинает хоть что-то значить только с прибавлением 
«общечеловеческого». 

А значит надо быть гуманистами в риторике (о если бы по отноше-
нию к своему народу на деле) и не сметь набрасывать ни малейшей 
тени на наш гуманизм. 

Мы не такие как они! Они готовы за свою нацию всех чужих заре-
зать! А мы - наоборот, за чужую нацию готовы зарезать всех своих!

Но от начальства ничего особого нового не ждешь. Новым словом 
оказались бьющиеся в гуманистической падучей русские люди, в том 
числе и те, от которых я этого совершенно не ожидал, вроде бы рус-
ские, вроде бы патриоты, видели все своими глазами. Но впавшие в 
классическую гуманистическую истерику и демагогию. 

И вот тут становится очевидно страшное. Наше общество практиче-
ски не готово к мобилизации на борьбу. В армию - готово, а на борь-
бу, которая требует абсолютизации по разлому свой/чужой - вообще 
нет. Отмеченный еще Юрием Крижаничем бес чужебесия приобрета-
ет все более изощренные формы.

Мы даже свою войну готовы вести не иначе, как войну за чужих. За 
своих воевать не способны. 

https://t.me/holmogortalks/25944
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Поэтому, к сожалению, мы проиграем. Я говорю это без всякого по-
раженчества. Я буду бороться до последнего и все способные бороться 
будут бороться и делать возможное и невозможное. Но, скорее всего, 
это удушающее чужебесие нас победит в виду его абсолютного чис-
ленного преимущества и находящейся в его руках абсолютной власти 
над умами, деньгами и законами. 

Они могут сдавать Балаклею, Изюм, Херсон. А мы не можем их от-
стоять. Они могут уволить Красовского, а мы не можем его назначить. 
Мы не можем даже уволить тех, по чьим трудам мы сдаем то одно, то 
другое.

За ними вся сила общечеловеческого осатанения. За нами - наши 
нелепые попытки быть какими-то отмененными сто лет назад «рус-
скими» и бороться за свою землю в ту эпоху, когда земля давно уже 
«общая» во имя экологии и гуманизма. 

Общая - то есть не наша.
Их больше, они сильнее, орут громче и мы проиграем.
Для меня поражение немыслимо, оно равно смерти. А значит се-

годня я услышал свой похоронный колокол.

Нам пишут из Янины
- Егор! - снова раздалось из кучи коробок и пакетов с надписями 

«Right guys gonna win» и флагами ЛНР и ДНР, - У нас тут уже вполне 
сформировался военно-гуманистический дискурс здорового челове-
ка имени товарища Пэдро Сангрэ. Пленных не надо убивать и кале-
чить не потому что мы собираемся сдувать с них пылинки или полю-
боваться на то, как админы телеграм-канала МИГ будут рожать от них 
детей, а потому что пленные - обменный фонд для вызволения наших 
пленных, а после войны будут отстраивать разрушенные города. Как 
немецкие нацисты, которых они старательно косплеят. Косплейте до 
конца уже. Начали за солярные символы, закончите масонством. Же-
лательно с толстыми стенами и высокими потолками. 

Тебе хочется калечить украинских солдат, юзернейм? Отрывать им 
руки, ноги и головы, отравлять им всю оставшуюся жизнь невыноси-
мыми страданиями? Если это ненависть здорового человека, а не пси-
хическое заболевание, - запишись в артиллерию. Она всё это умеет, 
и ты всё это сможешь. Артиллерия конвенциональна, не запрещена, 
хотя бы потому, что добрые Западные страны массово поставляют её 
мирным украинским военным. 

Не хочешь брать пленных вообще? Хочешь убивать-убивать-уби-
вать? Запишись в снайпера. Снайпера, как и артиллеристы, не берут 
пленных. А, когда пытаются, мироздание кагбэ говорит им, что не сто-
ит, даже великому Зайцеву сказало, не постеснялось.

Таков есть и таким должен быть далее гуманистический дискурс на-
шего русского неудержимого джаггернаута возмездия, который сей-
час собирается нашим народом из наиболее дееспособных частей ВС 
РФ и Корпусов Народной Милиции Донбасса. 

Взял оружие убивать русских? Извини, чувак, рад был не познако-

https://t.me/holmogortalks/25945
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миться. 
Берег_и_череп.jpg
Запад хочет воевать до последнего украинца?
Извините, дорогие украинцы, ни чем не можем вам с этим помочь. 

Запад ваш хозяин, может делать с вами что захочет, они вас у Путина 
перекупили, потому что вы были слишком жадными, продавая себя 
с аукциона. Когда закончится ковбаса, выжившие смогут получить у 
российского МЧСа немного колбасы.  

Вот так, только так. Демонстративно вежливо, спокойно.
«Расход - пятнадцать, шестнадцатый в стволе!»

Alex Parker Media
Через 8-10 лет дети, которых призвал топить и сжигать Красовский 

радостно пойдут убивать ваших детей, мужей, отцов. Задумайтесь об 
этом. Лучше убивать зло в зародыше. Красовский - гений. Если вы ду-
маете, что этих детей после 24.02 воспитают как то иначе, то хочу вас 
разочаровать. Идеологически на Украине идет запредельная накачка 
ненависти, русофобии и реваншизма. Это уже не дети, а личинки бан-
деровцев, палачей русского народа, которые, как бомба замедленно-
го действия тикают и ждут своего часы, чтобы быть активированны-
ми. И лучше их победить сейчас, а не потом, когда это будет сделать 
гораздо сложнее.

Логика Маркова
Призыв Красовского, который работал политехнологом у Собчак, 

уничтожать украинских детей произошел как раз в те дни, когда Ва-
шингтон и Лондон ищут, как сделать так, чтобы все в мире поверили, 
что Россия готова использовать тактическое  ядерное оружие и хими-
ческое оружие на Украине и убить сотни невинных украинских детей. 
Вы верите, что это случайное совпадение?

Холмогоров
И еще раз повторю.
Обвинять кого-то в неэтичности с подачи укролиберды и на радость 

укролиберде - это ложь и измена, поскольку такое поведение симули-
рует наличие мнимого общего этического фундамента с укролибер-
дой.

На самом деле, конечно, такого фундамента не существует. Если 
украинцы утопят, реально, а не на словах, русского ребенка, каждый 
укролибераст, повторюсь - каждый, из тех, кто сегодня визжал началь-
ству в уши, немедленно подведет этическое обоснование под то, поче-
му утопить москалика-оккупантеныша - это справедливо и нравствен-
но.

Они уже делали это и в отношении донецких детей, и в отношении 
Даши и, конечно, повторят еще раз.

Симуляцией несуществующего общего этического пространства с  
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укролибердой, приписыванием им наличия этических запретов, кото-
рых у них на самом деле нету, вы обманываете и других и себя.

И это намного страшнее неполиткорректных слов Красовского, за 
которые он извинился. 

Они перед нами извиняться не будут, ни перед живыми, ни перед 
мертвыми.

Арбалет Z Говорит
Следите за руками:
Запад и его ручной салорейх готовят провокацию с грязной ядерной 

бомбой. Хотят обвинить Россию, вбрасывая абсолютно дикие фейки о 
«жесткости русских». Само собой, никаких подтверждений это не на-
ходит. Наши официальные лица спокойно крутят пальцем у виска в от-
вет на бредни нацистской пропаганды.

И тут на российском госканале не самый последний человек пря-
мым текстом подтверждает самые лживые обвинения в наш адрес.

Совпадение? 
Не верю я в такие совпадения.

Логика Маркова
Антон Красовский, бывший главный политехнолог Собчак, высказал 

по государственному российскому телеканалу ужасные кровавые ге-
ноцидные идеи против детей Украины  в то время, когда США и Киеву 
очень нужны аргументы, чтобы все поверили, что Россия готова при-
менить ядерное оружие против Украины. Очевидно, что Красовский 
сделал это по заданию спецслужб Украины или США. Уверен, что че-
рез какое то время Красовский окажется где то на Западе или на Укра-
ине и под защитой спецслужб. Это геноцидное  высказывание Красов-
ский сказал по заданию властей Украины. Они сейчас развернули ши-
рокую кампанию с опорой на слова Красовского.

Что-то знаю / Павел Данилин
Не могу не отметить как быстро произошла эволюция взглядов у 

Сергея Александровича. От «херню сморозил» до «враг втерся к нам 
в доверие и выполнил задание иностранной разведки».

Старовойтов о политике
Настоящая «грязная ядерная бомба» - это, конечно, заявление Кра-

совского. Выяснилось внезапно, но рвануло так, что забрызгало всех. 
Ну и хорошо бы перед эфирами RT проводить медицинский контроль 
ведущих, как у водителей перед рейсом. А то ведь тоже люди могут 
пострадать…

BRIEF
Новосибирский депутат Госдумы от ЕР Дмитрий Савельев назвал 

Красовского врагом России и призвал отдать его под суд: Человек, со-
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вершивший подобное, по своей разрушительности мало с чем срав-
нимое действие, должен быть немедленно задержан и в кратчайшие 
сроки осужден по максимальной строгости закона. Человек, произ-
несший такие слова, как «топить детей», «забивать в хату и сжечь», на 
мой взгляд, предал всех нас, предал Родину, народ, сражающийся за 
право на жизнь для российского и украинского народов, а по большо-
му счету - за право на свободную жизнь для всей нашей цивилизации. 
Он преподнес в дар врагу не просто какое-то информационное ору-
жие, он подарил ему настоящую информационную ядерную бомбу. И 
такое нужно карать немедленно и предельно.

МАРДАН
Про предательство говорит человек, покинувший в 2020 году ЛДПР 

(или предавший?), чтобы избраться в государственную Думу от «Еди-
ной России».

И, что характерно, говорит депутат Савельев о «российском» и «укра-
инском» народах. Никаких русских для новосибирского депутата Са-
вельева не существует. Ну, то есть «русскоязычные» скорее всего есть, 
а вот русских точно - нет.

Это мы дураки думаем, что сражаемся за Русский мир. Депутат Са-
вельев и ему подобные, которых, как выяснилось, лично предал Кра-
совский, сражаются «за право на жизнь украинского и российского на-
родов».  

Я думаю. что Украина у нас случилась именно из-за таких вот саве-
льевых.

АНТОН ВЯЧЕСЛАВОВИЧ
Я благодарен многим моим товарищам за поддержку. Искренне 

благодарен. Спасибо вам.
Это не отменяет того, что я действительно оскорбил и подставил мно-

гих своих товарищей. Свою компанию. Людей своих. Простите меня.
Ну и главное: это просто было безвкусно. Я всегда пытался быть не-

много умнее себя самого.
Но вот не вышло.

Логика Маркова
Антон Красовский только что в тг , 1. Поблагодарил товарищей за 

поддержку.
2. Сказал, что ему неловко, что он подставил своих товарищей. 
3. Главное, сказал, - безвкусно это было про детей то сказано. Безвкус-

но. Надо было вкусно что ли?
4. Так и не опроверг свои слова об убийстве детей.
5. Это что угодно, только не раскаяние.
6. Это подтверждает мою вторую версию, что чудовищные слова 

Красовского это не случайные слова, а задание Киева, чтобы показать 
миру про подготовку Россией геноцида украинцев

https://t.me/mardanaka/11353
https://t.me/krasovkin/10189
https://t.me/logikamarkova/3965


ОГЛАВЛЕНИЕ 405ДВАДЦАТЬ ЧЕТВЕРТОЕ ОКТЯБРЯ

МИГ
При этом ни слова о том, что призывать топить или сжигать детей 

недопустимо.
Да, с такими союзниками никаких врагов не надо. Если это не со-

знательная работа против РФ, как пишет Сергей Марков.

BRIEF
Красовскому грозит уголовка. 
Глава СК Бастрыкин поручил проверить высказывание Антона Кра-

совского про детей на Украине.

РИА Новости
Бастрыкину доложат о высказываниях Красовского, пишет СК

Холмогоров
То есть речь идет о сознательной лжи со стороны новостных служб, 

запустивших дезу про «поручение Бастрыкина про проверку». Это ка-
кие-то подлизы либерхохлам в СК доложат, а не он поручил.

BRIEF
Эксперты: уголовное дело в отношении Красовского может быть по-

казательным.  Во-первых, после неудачной попытки привлечь к ответ-
ственности военкоров, Красовский идеальный объект удара. Во-вто-
рых, властям надо как то утихомирить бешеных, но почему это не сде-
лать за счет ресурса Громова-Симоньян. В-третьих, это отличный по-
вод ударить и по ЛГБТ- движению разом. 

Красовский уедет на двушечку и заодно сможет поработать у При-
гожина.

МИГ
ОФИЦИАЛЬНО:
«Председатель Следственного комитета России А.И. Бастрыкин по-

ручил руководителю ГСУ СК России по г. Москве А.А. Стрижову пре-
доставить оперативный доклад о ходе расследования ... Кроме того, 
А.А. Стрижову поручено представить доклад по ситуации, возникшей 
в эфире телевизионного канала. В социальной сети один из пользова-
телей обратился к главе СК России с просьбой проверить высказыва-
ния журналиста Антона Красовского. Журналист в эфире сделал ряд 
резких заявлений».

Пресс-служба СК России

BRIEF
Само по себе поручение Бастрыкина ничего не значит, формаль-

ность, но общий накал страстей говорит о том, что Russia Today Марга-
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риты Симоньян перестала видеть границы дозволенного. И таким об-
разом их приводят в чувство. Причем Красовский и ранее призывал 
убивать детей, но тогда это не вызвало такого диссонанса. Что-то ло-
мается в царстве пропаганды.

Хроники заката цивилизации
Вообще конечно ситуация навевающая самые печальные мысли. 

Обществу цинично продемонстрировали готовность в любой момент, 
в мгновение ока отыграть все взад. По щелчку рубильника весь казен-
ный патриотизм могут выключить и включить самую мерзкую совет-
чину.

Alex Parker Media
В первую очередь эта ситуация показала, что русским нельзя иметь 

никаких дел с хачами. Хач всегда предаст, всегда вонзит нож в спину. 
То что сделала Симонян это хуже чем предательство. Она могла про-
молчать, но вместо этого она первая вонзила нож в спину Красовско-
го. Ничего нового, конечно, не произошло, хачи есть хачи, но выводы 
в очередной раз сделаны. Очень показательное поведение мерзкой 
армянки, которая моментально переметнулась на сторону врага.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Ребёнка всегда можно переучить, перепрошить. В Османской им-

перии лучшие воины были не из турок, а из завоеванных территорий. 
И дело в том, что детей с этих территорий забирали из семьи и воспи-
тывали так, как нужно было империи. Их называли янычарами. И не 
было более жестоких воинов чем они. Это к тому, что подобные вы-
сказывания Красовского про детей от лукавого. Говорить про то, что 
не нужно уподобляться украинским нацистам призывавшим к точно 
таким же действиям в отношении русских детей даже не буду - всё 
очень очевидно. Нам необходимо освобождать украину, максималь-
но уничтожая врага, который посмеет повернуть оружие в нашу сто-
рону. Насаждать на освобожденных территориях русский язык и рус-
ский мир точно так же неистово, как делали все эти годы украинцы. И 
не нужно думать, что насаждение украинизма началось в 2014 году. 
Этот процесс идёт уже очень давно и за последние 30 лет он просто 
вошёл в свою финальную стадию. Нам нужно освободить территории, 
деукраинизировать их путем мягкой силы, но жёсткой рукой. Русская 
пропаганда, русское образование и русская культура - вот три кита бу-
дущей деукраинизации. Никаких самостоятельных украин быть более 
не должно, украинская независимость нам слишком дорого обходит-
ся. А украинских детей не трогайте, мы их сделаем русскими.

ЯнZен
Знаете в чëм проблема дискурса про детей? 
Вы сегодня неебаться морализаторы, осуждаете ведущего-людое-

да и говорите что дети неприкосновенны – вы поселяете сомнение в 
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душу бойца. 
И когда он наткнëтся на 14-летнего двухметрового лба-корректи-

ровщика, он не сообщит командиру и отпустит его. Ибо командир мо-
жет и минусануть. 

А потом снаряд прилетит в жилой дом. 
И там погибнут наши дети. 
О гуманизме поговорим после войны. Хватит сеять смуту в души во-

инов.

Комиссар Исчезает
Невозможно объяснить советским людям, что «украинские дети», 

по поводу которых они так кудахтают, - это выдуманные, фейковые 
дети, существующие только в символическом мире дурацкого трол-
линга, - тогда как Красовский, какой ни есть фрик, злой клоун или скан-
далист, но - реальный, живой человек, которого они травят, на которо-
го (на радость украинцам) напускают органы, и который сжег все мо-
сты, чтобы занять ту позицию, которую занял, хотя уж он-то, в отличие 
от казенных политруков, всегда мог устроиться на той стороне.

И тем более невозможно объяснить советским людям, что все их 
беспомощные попытки понравиться Украине, быть для нее хороши-
ми - обречены. Тарасу не нужны ваши пионерские галстуки, вкусное 
мороженое, общее счастливое детство, воспоминания о том, как вы 
все вместе смотрели фильм «Белорусский вокзал», мир, дружба, брат-
ство, бабка с красным флагом, антифашизм и каменный кал.

Тарас хочет только одного: чтобы вас не было. 
И победить его можно только силой, свободой и лихостью, отвязан-

ностью пиратов, а не пенсионным бормотанием, как мы пришли вер-
нуть всех в 1984 год. 

Всякому хоть на три копейки разумному человеку понятно, что в 
конфликте России и Украины - Россия играет роль жертвы, запрограм-
мированной на поражение и унижение, а Украина - молодого и нагло-
го хищника, агрессора.

Побудьте уже хоть немного агрессорами, ослы.

красота или смерть [АКД]
проблема заключается в том, что травят Красовского сейчас вообще 

не за это. не за сексуальные перверсии или либеральное прошлое, а 
за то, что он позволил себе «слишком многое» в патриотической про-
паганде. перешёл какую-то неизведанную черту — хотя в реальности 
никаких таких черт уже нет. атмосфера накалена до искрящегося пре-
дела.

и действительно, фраза про детей звучала достаточно радикально, 
но, как было отмечено, среди детей нередка тенденция вырастать. да 
и имелись в виду идейные старшеклассники с промытыми мозгами, 
многие из которых сейчас, к примеру, служат наводчиками ВСУ (бла-
годаря таким вот украинским детям один мой служивший знакомый 
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попал в госпиталь). родились бы всего на пару лет раньше — сейчас 
бы снимали пытки наших солдат на камеру без тени смущения или 
мук совести. азовцы, кстати, тоже когда-то были детьми. и что теперь?

можно бесконечно спорить о том, насколько корректно высказы-
ваться подобным образом, но абсолютно идиотским упрёком в адрес 
Красовского я считаю условное «его слова могут подхватить наши вра-
ги». 

наши враги инсценируют Бучу, выдумывают истории про массовые 
изнасилования и ставят антирусскую ложь на конвейер. это бесы, мо-
шенники и бандиты. не всё ли равно, что они думают и что они там 
подхватят?

Холмогоров
Вообще давайте проведем простой мысленный эксперимент.
Будет ли реальный Антон Красовский, вот такой, которого мы зна-

ем, убивать украинских детей?
Ответ мы знаем.
А теперь второй вопрос.
Будут ли реальные украинские дети, если им поручит СБУ, убивать 

Антона Красовского?
Ответ мы тоже знаем.
Так что кто вы после этого?
Вы лицемерные мрази. Очень боюсь, что до этого вы были ими же.

Ꙃаставный
Антон Вячеславович записал видео-исповедь. Просит прощения за 

свои слова. После просмотра у меня сам собой возник вопрос: а сколь-
ко украинских или наших русофобских паскуд попросили прощения 
после своих слов об убийстве наших детей? о том, что русских нужно 
убивать, пытать? что нужно кастрировать русских солдат? 

Нисколько. Именно поэтому они не наши. А Красовский — наш. Про-
щаем и идём (воюем) дальше.

Гл.омут
Ты даже здесь лицемерная подлая тварь, Красовский.
Ты сразу стал прикрываться детьми Донбасса.
Девочка Кира, о которой ты тут со слезками за очочками вещаешь, 

погибла в то самое время, когда ты, тварь ебаная, ездил с Собчачкой 
в Киев. И с удовольствием фотографировался в вышиванке на фоне 
портрета Бандеры.

Ты просто мразь и гнусный пидор.
И дело не в сексуальной ориентации.

Холмогоров
Антон Красовский покаялся перед российским обществом.
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Уверен, пройдет не так много времени и российскому обществу при-
дется покаяться перед Антоном Красовским.

И это покаяние надо будет принять со стороны тех, кто искренне не 
понимал, что они городили.

А вот со стороны тех, кому дан был ум и политическое сознание, 
чтобы сразу понять что к чему, но они все-таки расчлехлили свои гов-
нометы, одного покаяния будет мало. Потребуется деятельное раска-
яние.

Умный еврей при губернаторе
изумительно спецоперационно получилось с Красовским. четырех-

дневной давности случайный дурацкий речекряк оказался важнее для 
общественного мнения соцсетей, чем обстрелы Каховской ГЭС и гипо-
тетичесая «грязная бомба» Киева. Поистине, общественное мнение 
нуждается в управлении - и рычаги для этого управления торчат на са-
мом на виду.

Картавых Александр
Бля, завидую римлянам. Умели люди вести завоевательные войны. 

И сохранять свою моральную правоту и чистоту. Идеальный пример 
веселых гигантов, шагающих по планете и ведущих оборонительные 
войны по всему Средиземноморью, сжигая чужие столицы и возвра-
щая в родную гавань всë, что к полу не приколочено. Империализм 
как он есть, в чистой, дистиллированной форме. 

Сыны волчицы умели в нацбилдинг. Не зряж они нагнули весь та-
мошний мир по итогу. Принеся народам культуру, порядок, войну и 
смерть. 

Мы так не умеем. Вообще. Получается какаято хуйня, на которую 
без слëз смотреть невозможно. Завоевательные войны – не наш конëк. 
Мы даже с обоснованием оборонительных не всегда справляемся. 

И история с потопленными детьми это очень хорошо иллюстрирует. 
Ну нельзя такое, блядь, нести в публичном поле. Этож мерзкое говно, 
которое расчеловечивает говорящего, превращает его в чмо и шква-
рит те идеи, за которые тот выступает. 

Мы, русские, за гуманизм, любовь и мирное небо над головой. Для 
этого надо бомбить хохлов. Ебашить ракетами, взрывать, убивать. Во-
евать. Кровь и смерть – путь к миру. 

«Путь праведника труден, ибо препятствуют ему себялюбивые и ти-
раны из злых людей. Блажен тот пастырь, кто во имя милосердия и до-
броты ведёт слабых за собой сквозь долину тьмы.»

Что в этих строках непонятного? Праведники проходят тяжелый путь 
через войну с хохлами и с печатью скорби на лице хуярят по ним ра-
кетами. Во имя милосердия и доброты. Томушта во-первых ничего не 
было, а во-вторых – они сами виноваты. Оставаясь в моральной чи-
стоте на уровне помыслов и не желая никому зла. 

А у нас всë вверх ногами.

https://t.me/governorsjew/5037
https://t.me/AlexCarrier/949
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Военные упарываются гуманизмом и слабо ебут, в результате чего 
война затягивается и гибнут лишние люди, которые могли бы жить. 
Хотя военные должны наоброт, испытывать нулевую эмпатию к про-
тивнику и идти по пути скорейшей его ликвидации. 

А гражданские сидят и с улыбочками хуйню какую-то кроважадную 
несут про утопленных хохлодетей. Которая вообще нахуй не нужна. 
Она никак не помогает в достижении военной победы. Громкие слова 
не убили ни одного хохла, томушта убивают их ракеты, а не бла-бла-
бла. 

Круглое, блядь, катаем, а квадратное носим. Не наоборот. Ракеты 
по хохлам, а помыслы – о мире и гармонии. Не наоборот, блядь. Нао-
борот не работает нихуя. 

Нельзя, блядь, сидеть в ГШ воюющей страны и жалеть хохлов. Твоя 
работа их ебашить в тотал, чтоб у них земля горела под ногами. Вот и 
ебашь, раз лампасы надел. 

И нельзя сидеть на медийке и нести хуйню воинственную, пену изо 
рта пуская. Раз уж вылез, то сделай грустное ебало и хоть попытай-
ся выдавить из себя эмоцию: «мне не похуй и я, вообщет, прохожу по 
критериям гуманизма как человек разумный». 

Я скоро ебнусь с этими дебилами необучаемыми.

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
Исчезновение бюста Суворова из Херсона продолжает наводить на 

дурные мысли о судьбе города. Повторюсь: оставление Херсона мо-
жет привести к необратимому внутриполитическому кризису.

ЯнZен
Алексей, подумай ещë об одном. 
В Херсоне формируют терроборону, строят оборонительные укре-

пления. Ты это тоже знаешь. Одновременно отводят слаженые мото-
ризованные части, которые предназначены для наступлений, заменя-
ют их маломобильными частями. Вывозят памятники истории кото-
рые можно вывезти. 

Это значит, что город вполне вероятно ждëт участь Мариуполя. Толь-
ко зимой. 

Артиллерия, городские бои, тяжёлая осада. 
И только в случае невозможности поддержания обороноспособно-

сти его могут оставить. 
К этому всему надо быть готовым, морально и физически. Но при-

чин для уныния я не вижу

Олег Царёв
В целях безопасности из Херсона «эвакуируют» монументы. 
Мне кажется, вывозить памятники наших полководцев — совсем 

неправильное решение. Беречь людей— правильно. Увозить симво-
лы Победы — нет. 

https://t.me/zhivoff/6891
https://t.me/rus_jansen/1894
https://t.me/olegtsarov/3857
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Некоторые мои друзья считают это вредительством, цель которо-
го— посеять панику. Говорят, если бы мы хотели сберечь памятники, 
мы бы их защитили, но не вывозили. Считают, что вывоз памятников 
говорит о том, что мы, якобы, собираемся сдавать Херсон. 

Мы Херсон сдавать не собираемся. Такого решения нет. По крайней 
мере сейчас. И я не считаю вывоз памятников вредительством, хоть и 
очень похоже. Думаю, что вывозить монументы наших полководцев 
— это просто глупость. Правильное решение — зашить памятники пе-
ском и досками, как в своё время сделали в Ленинграде. 

Одна из особенностей нашей бюрократии— не включать мозги. По-
ступила команда вывозить — вывозят все.

Николай Стариков
Значит, все же не «десоветизация», а «дерусификация». Не против 

СССР, а против России, как таковой!
Мы это знали, но сегодня это открыто сказал целый украинский ми-

нистр.
Канва такова: из Херсона эвакуированы памятники Суворову и Уша-

кову, чтобы спасти их от обстрелов. Спасти от возможного разруше-
ния.

И вот  министр культуры Украины Александр Ткаченко благодарит 
Россию за «поддержку нашего процесса борьбы с последствиями ру-
сификации».

Все открыто, маски сброшены.
Антисоветчик - всегда русофоб!

Димитриев
Глава украинской разведки Кирилл Буданов в интервью сказал, что 

российское командование лишь имитирует спешное отступление, а 
на самом деле готовится оборонять Херсон, предварительно эвакуи-
ровав администрацию и желающих уехать гражданских. По мнению 
Буданова Суровикин «создают иллюзию того, что все пропало» и хо-
чет спровоцировать наступление ВСУ на город, чтоб нанести пораже-
ние в обороне. 

Что это значит? Что ВСУ сейчас в наступление на Херсон не пойдут. 
Или будут это делать долго и максимально осторожно, прощупывая 
расположение ВС РФ. Нарисуется оперативная пауза вплоть до конца 
ноября.

Zаписки авантюриста
Поскольку слухи о сдаче Херсона закономерно оказались слухами, 

эвакуация мирных жителей - эвакуацией мирных жителей, а наша го-
спропаганда (также закономерно)- говном, то дарю вам, убогие, кон-
цепт.

Мы делаем в Херсоне то, что должен был сделать Киев в Мариу-
поле. Выгоняем мирняк с поля боя, чтоб не выгуливали собак под об-

https://t.me/nstarikovru/32690
https://t.me/russ_orientalist/12277
https://t.me/BeregTime/6455
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стрелом и не путались под ногами, что мирняк обожает делать в го-
родских боях. Мы - не «Азов», который любил сделать огневую точ-
ку в многоэтажке, где подвалы забиты мирными. Мы не ВСУ, которые 
срывали договоренности по «зелёным коридорам». Мы организова-
но вывозим людей в безопасное место из города, которому придется 
нелегко. И да, за каждую улицу которого русская армия будет драться. 

Забирайте, работайте. Это ж идеальная ситуация. Украинцы исполь-
зовали жителей Мариуполя, как живой щит, русские - спасают дове-
рившихся им людей.

Нам пишут из Янины
Голос из груды коробок:
- Берег, ты таки уже говори «б» и «в», если сказал «а». Если наши со-

брались оборонять город как положено, то укры будут его как положе-
но штурмовать - то есть отрезать от большой земли, бить по перепра-
вам ещё активнее и стараться пройти вдоль берегов по флангам, вы-
тягивая на эти проходы нашу арту, которую будут надеяться размоло-
тить, используя преимущества в авиаразведке. То есть сначала будет 
сражение за изоляцию города, а уже потом за сам город, если наши 
это сражение проиграют. А если не проиграют, то город имеет шанс 
неплохо сохраниться.

Впрочем... с укров станется при провале дела начать его равнять ар-
той. Шо не зъим, то понадкусаю, да.

Кстати, интересно, будут ли ночные конвои ПТСов через Днепр. Если 
в обе стороны - вообще будет красиво. Гуадалканал, который мы за-
служили.

Опять же, засуньте туда хорошего писателя какого-нибудь, «Бата-
льоны просят огня - 2022» сами себя не напишут.

Фетисов. Мнение
Версия о том, что российские войска могут оставить Херсон разби-

вается всего одним аргументом. Где тогда брать воду для Крыма и Се-
вастополя? И это уже не говоря про экономическое и стратегическое 
значение Херсона. 

Поэтому надо поверить пропагандистам, что битва за Херсон будет 
упорной и жесточайшей. Без вариантов.

Kotsnews
С брифинга Минобороны для иностранных военных атташе по «гряз-

ной бомбе»:
- Министерство обороны Российской Федерации располагает ин-

формацией о планировании киевским режимом провокации, связан-
ной с подрывом так называемой «грязной бомбы» или маломощного 
ядерного боеприпаса.

Цель провокации - обвинить Россию в том, что она применила ору-
жие массового уничтожения на украинском театре военных действий 

https://t.me/wehearfromyanina/976
https://t.me/politforum/13839
https://t.me/sashakots/36807
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и тем самым запустить в мире мощную антироссийскую кампанию, 
нацеленную на подрыв доверия к Москве.

- По имеющейся у нас информации, две организации Украины име-
ют конкретные поручения по созданию так называемой «грязной бом-
бы». Работы находятся на завершающей стадии.

Кроме того, располагаем сведениями о контактах офиса президен-
та Украины с представителями Великобритании по вопросу возмож-
ного получения технологии создания ядерного оружия.

- «Грязная бомба» представляет собой контейнер с радиоактивны-
ми изотопами и зарядом взрывчатого вещества. При подрыве заря-
да контейнер разрушается, и радиоактивное вещества распыляется 
ударной волной, создавая при этом радиоактивное загрязнение мест-
ности на больших территориях, а также может привести к возникно-
вению лучевой болезни.

- По планам киевского режима, подрыв такого боеприпаса мож-
но будет «замаскировать» под нештатное срабатывание российского 
ядерного боеприпаса малой мощности, в котором в качестве заряда 
используется высокообогащенный уран. Наличие радиоактивных изо-
топов в воздухе будет зафиксировано в последствии датчиками Меж-
дународной системы мониторинга, установленными в Европе с после-
дующим обвинением Российской Федерации в применении тактиче-
ского ядерного оружия.

- Министерством обороны организована работа по противодей-
ствию возможным провокациям со стороны Украины: силы и сред-
ства приведены в готовность к выполнению задач в условиях радио-
активного заражения.

Логика Маркова
Министры обороны США и Британии и Франции в жесткой форме 

отвергли обвинения министра обороны России в адрес Киева, что Киев 
готов произвести взрыв грязной ядерной бомбы. Министры обороны 
после телефонных разговоров с Шойгу выпустили совместное заявле-
ние, что они не верят России. И что это не Украина, а Россия идёт по 
пути эскалации.

РИА Новости
Володин о возможности применения Киевом «грязной бомбы»:
«Угроза теракта в США и Европе с применением такой бомбы суще-

ствовала вплоть до 2011 года, пока Усама бен Ладен не был уничто-
жен»

«Методы ядерного террора не меняются: какими были у Усамы бен 
Ладена, такими остались и у Зеленского»

«Киевский режим поручил ученым-атомщикам создать «грязную 
бомбу». Продолжает обстрелы критической инфраструктуры атомных 
электростанций — Запорожской и Курской, провоцируя гуманитарную 
катастрофу»

https://t.me/logikamarkova/3963
https://t.me/rian_ru/183000
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«Президент США и главы европейских государств, оказывая финан-
совую и военную помощь режиму Зеленского, становятся спонсора-
ми и пособниками ядерного терроризма»

GREY ZONE
То есть, если я правильно понял, Украина, якобы, хочет использо-

вать некую «грязную бомбу» и/или обстрелы АЭС, чтобы облако по-
ражения накрыло подконтрольную Украине территорию? Хах, а ловко 
это придумано, я сразу и не понял.

Коллин Пауэл представлявший США в ООН, хотя бы мифической про-
биркой тряс перед вторжением Ирак, а не слайды из PowerPoint пока-
зывал, как неопровержимые доказательства.

Спасибо МО и МИД, что внесли разнообразия в сексуальную жизнь 
россиян, теперь используя грязные словечки в постели, можно назвать 
женщину «грязной бомбой».

Ольгерд Семёнов | Z
Безрассудно игнорировать предупреждения Москвы о возможной 

ядерной провокации Киева, Западу не следует измерять ширину крас-
ной линии — МИД РФ

Бульба престоловъ
Ублюдочные новиопские пиздаболы! Ваши красные линии за по-

следние 8 лет — и особенно за последние 8 месяцев — измерены, 
взвешены и найдены лёгкими! Теперь Запад при помощи Украины бу-
дет измерять ширину вашего очка.

Вы заплатите за Минск так или иначе.

Сладков+
УКРАИНА И ЯДЕРНОЕ ОРУЖИЕ– ВЕЩИ НЕСОВМЕСТИМЫЕ.  
Владимир Зеленский давно понял, что ядерная тема Украины - на-

стоящая красная линия для России. Едва лидер радикальной Украины 
заговорил о возврате к ядерному статусу началась СВО. 

Опять эта тема начинает обсуждаться, уже в варианте «грязной бом-
бы». Очень нехороший вариант для жителей территорий подконтроль-
ных Киеву. Я скажу, даже трагичный. 

О тактических движениях. Мы так и не увидели каких-то успехов ВСУ 
ни в Херсоне, ни на Харьковщине. Только потуги. Явно порох у против-
ника заканчивается.  

Мы, наоборот, оставаясь в дефиците сил и современных боевых 
технологий, прежде всего беспилотных и артиллерийских разведыва-
тельных, движемся вперед. 

ЧВК прижимает Артемовск плотнее и плотнее, кроме этого,  мы про-
должаем обходить Авдеевку с запада, а это значит,  в этих двух горо-
дах дела у ВСУ все хуже и хуже. А это очень важные опорные пункты 
и транспортные узлы Донбасса. 

https://t.me/grey_zone/15482
https://t.me/olgerd_semenow/20227
https://t.me/bulbe_de_trones/2774
https://t.me/Sladkov_plus/6549
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Впрочем, если украинская ядерная болтовня соединится с практи-
кой, все закончится печальнее и быстрее, только в Киеве это понять 
будет некому.

Образ будущего
В последние дни (что бы это ни значило) МИД РФ и Минобороны 

тратят всю свою могучую энергию на упреждение применения Кие-
вом радиационной бомбы.

Между тем, в силу того, что Киев управляется из Лондона при коор-
динации с Вашингтоном, мы видим, что спецоперация с «грязной бом-
бой» выглядит как ответ Лондона на угрозу Дмитрия Киселева превра-
тить остров в ядерный пепел.

Ах так, типа, ну смотрите: мы, отталкиваясь от картинок Киселева, 
убедим весь мир в способности Путина применить ядерное оружие, а 
потом идите доказывайте, кто из вас верблюд.

Вот вы там в пропагандистском отделе, когда разрешили Киселеву 
«бомбить Лондон», точно все ответные шаги просчитали?

Логика Маркова
России удалось кажется сорвать использование грязной атомной 

бомбы Киевом и Вашингтоном и Лондоном. Россия активно рассказа-
ла миру о подготовке Киева к использованию грязной ядерной бомбы. 
И тем самым сорвала планы Киева ударить тайно. Да, министры обо-
роны главных стран НАТО громко отвергли эти обвинения России про-
тив Киева. Но, опубликовав громкое публичное «Нет, Россия не права 
«!, министры обороны главных стран НАТО только увеличили публич-
ность темы и тем самым помогли России. И вероятность использова-
ния грязной атомной бомбы Киевом отступает. И хорошо.

Чёрный Прапор
Есть данные, что атомная бомба у украинцев есть в районе Нико-

лаева. Скорее всего, ее завезли британцы или американцы. После ее 
применения НАТО вмешается в конфликт.

Константин Сивков, зампрезидента Российской академии ракетных 
и артиллерийских наук

Раньше всех. Ну почти.
В Курской области усилен контроль за въездом в приграничные рай-

оны, создается третья линия обороны — власти

Старовойтов о политике
Похоже все идет к тому, чтобы помирить Россию и Украину во вре-

мя саммита «Большой двадцатки», который состоится 15-16 ноября в 
Индонезии. По крайней мере об этом говорит все увеличивающееся 
число сообщений об усилиях разных стран в этом направлении.

<...>

https://t.me/obrazbuduschego2/11723
https://t.me/logikamarkova/3964
https://t.me/darkprapor/5631
https://t.me/bbbreaking/139278
https://t.me/sstarovoytov/348
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Если же миссия G20 успехом не увенчается, значит противоречия 
между главными мировыми игроками достигли максимума и пере-
гретую мировую экономику приходится спасать проверенными мето-
дами - войной, чумой и голодом.

Kadyrov_95
Отдельно Адам Султанович обращается к чеченоговорящим беспо-

лым существам, нашедшим приют под бандеровским флагом. Он хо-
чет, как и все мы, чтобы те хоть раз приняли вызов и вышли против лю-
бого чеченского подразделения. В указанном ими месте мы их встре-
тим - от Лисичанска до Херсона. Но слабо верится, что крысы примут 
это предложение.  

В своем обращении Адам Султанович привёл очень показательный 
пример: он напомнил, что в годы борьбы с такими же, как на Украи-
не, сатанистами, изначально нас в отряде было только шесть человек. 
Но мы боролись за правое дело, и Аллах нам помог выиграть ту вой-
ну. С каждым днем тысячи бесстрашных сынов пополняли наши ряды 
и благодаря этому мы сломали хребет терроризму. Иначе и быть не 
могло, ведь зло всегда обречено на погибель. Победим мы по воле 
Всевышнего и сейчас! В этом я твердо убеждён!

Сергей Миронов
Исход населения с захваченной нацистами Украины продолжается. 

Люди не хотят и не могут жить в условиях политики геноцида, наса-
ждаемого убийцами во главе с Зеленским. Чьи подельники уже даже 
не скрывают факт утечки граждан за рубеж. По данным погранслуж-
бы Незалежной, только за прошлую неделю страну покинули более 
четверти миллиона человек. 

Сдержать отток граждан киевская хунта не в силах. Народ бежит. 
Причём не только на перестающий на глазах быть сытым Запад. Всё 
больше украинцев выбирают Россию или освобождённые от нацист-
ской мрази территории. Оттуда их пытаются буквально выковырять 
жевто-блакитные завлекалы. Новая идиотская задумка пиарщиков на 
зарплате у фашистов – «спецудостоверения». Документы для граждан 
Украины, которые решат вернуться из «депортации» в РФ. 

У меня вопрос: а почему только «аусвайсы»? Почему не позорные 
знаки на одежде? Почему не клеймо на коже? Почему не выселение в 
гетто? Хотя, увы, уверен, и это не за горами. В стране, где режим уби-
вает собственных граждан, где русскоговорящих готовы отправить «на 
болота, чтобы они там квакали на своём русском» (цитата упыря Да-
нилова из СНБО), возможно всё.  А значит, наша задача – остановить 
карателей. И спасти тех, кто не убежал и кого ещё можно отбить у на-
цистов.

Kotsnews
Москва после отъезда многих западных «партнёров» не долго горе-

вала. Там, где раньше были зарубежные решения, теперь отечествен-

https://t.me/RKadyrov_95/3029
https://t.me/mironovonline/5318
https://t.me/sashakots/36816
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ные аналоги, которые подчас оказываются лучше и дешевле. И за сло-
восочетанием «российская разработка» кроется не условный «наш от-
вет Чемберлену», а независимый продукт, созданный нашими умами 
и произведённый как правило исключительно из нашего же сырья. 
Это вдвойне важно в условиях текущего конфликта между Россией и 
НАТО, поскольку многие наработки будут окупать себя ещё и как това-
ры двойного назначения.

Александр Ходаковский
Я сразу предположил, что подобрать Стрелкова могло только  ЧВК. 

Только там есть ресурс, чтобы вооружить, легализовать и финансиро-
вать любое формирование, и если под имя Стрелкова Вагнер получит 
дополнительный приток - это хорошо. Телефон, который обнародо-
вал Стрелков, принадлежит человеку, который отвечает за формиро-
вание двенадцатого, как утверждают источники, отряда Вагнера с по-
зывным Ольхон. 

Если всё верно, то ход, на самом деле, вполне элегантный: Евгений 
Пригожин получает в свою обойму Стрелкова - Вагнер получает до-
полнительный ресурс, и не важно, под каким названием. И если пер-
вое - это личное дело Пригожина и Стрелкова, то второе  - это прирост 
в одном из воюющих подразделений и возможность привлечь к делу 
людей, которым в армии дела по их способностям не нашлось. Моло-
дец Пригожин - у хорошего хозяина все пристроено.

Русский тарантасъ
Лучший вариант для Стрелкова, для Вагнера и для всех нас. При 

этом, «Оркестр», если предположение соответствует действительно-
сти, получает серьезную политическую составляющую в виде Стрелко-
ва и становится эээээ центром какой-то альтернативной силы. Какой? 
Ну явно не антироссийской и мне этого вполне достаточно.

BRIEF
Прошли переговоры, но не с Зеленским или Эрдоганом, а с амери-

канскими политическими силами, которые должны прийти на смену 
демократам после выборов – с национально-промышленными элита-
ми и силовиками. Переговоры состоялись, а возможность для обсуж-
дения нового миропорядка с Западом была создана благодаря осо-
бенностям спецоперации, в частности отсутствию быстрого разгрома 
киевского режима. Ключевой задачей Путина было не выиграть слиш-
ком сильно на Украине. Если бы он быстро выиграл, в этом случае была 
бы опасность объединения всех западных сил против России

Михаил Хазин

BRIEF
Вашингтон не намерен вести переговоры с Россией без участия Ки-

ева, заявил представитель Белого дома Джон Кирби.

https://t.me/aleksandr_skif/2450
https://t.me/DmitriySteshin/6247
https://t.me/rusbrief/63766
https://inforuss.info/vot-teper-nachalos-hazin-obyasnil-pochemu-putin-izbegal-bystroj-pobedy-na-ukraine/
https://t.me/rusbrief/63794
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Ольгерд Семёнов | Z
Как прекрасен вечерний Киев без света. Конечно, будет более пре-

красен русский Киев, уже со светом.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
И кто из нас теперь Мордор?

https://t.me/olgerd_semenow/20242
https://t.me/notes_veterans/6217
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Андрей Медведев
Фото с тёмным, обесточенным Киевом в заблуждение никого вво-

дить не должны.
Ну нет на Украине таких повреждений инфраструктуры, что им не-

обходимо экономить или тем более вовсе выключать свет.
Тем более нет повреждений, чтобы электричество не поступало в 

города.
Это все лишь часть инфовойны. Злые русские погружают свободную 

Украину во тьму.  
Обращать внимание на эти спектакли не надо. Всерьёз восприни-

мать тем более.

Захар Прилепин
Есть такая мысль, не моя: что мы этой войной лечимся от заразы - 

внешней и внутренней.
Об этом, впрочем, уже Достоевский рассуждал в одном из своих 

трактатов.
Через войну Россия сохраняет себя - в истинном своё виде и в ис-

тинной независимости. Избавляясь не только от ереси украинства, но 
и от лжедемократии, квазилиберализма, гендерных новшеств, русо-
фобии и прочей настырной заразы.

Горько только оттого, что избавляемся мы от всякой сволочи, от про-
сто дураков и чудаков - теряя лучших русских людей на войне. Лучших 
русских детей.

И совсем катастрофично даже вообразить, что потеряв стольких - 
мы от перечисленной выше пакости так в итоге и не избавимся. 

Похороны пройдут, а сволочь снова воцарит. И начнёт свой танец.
…нет, даже представлять себе такое не хочется.

Интуиция подскажет
Группа из 30 конгрессменов призвала Байдена начать прямые пе-

реговоры с Россией: «Мы призываем приложить активные диплома-
тические усилия для урегулирования путем переговоров и прекраще-
ния огня, начать прямые переговоры с Россией, изучить перспекти-
вы новой договорённости о европейской безопасности, приемлемой 
для всех сторон, которая поможет создать суверенную и независимую 
Украину. Альтернативой дипломатии является затянуваяся война с не-
отвратимыми последствиями и катастрофическими и непостижимы-
ми рисками».

The Washington Post отмечает, что данное письмо, направленное 
группой либералов-прогрессистов в Конгрессе в Белый дом сегодня, 
«может оказать значительное давление на Байдена, поскольку он пы-
тается сохранить внутреннюю поддержку военных действий в то вре-
мя, когда европейский регион приближается к потенциально трудной 
зиме, а республиканцы угрожают сократить помощь Украине, если они 
получат больше мест на выборах в Конгресс.»

https://t.me/MedvedevVesti/11869
https://t.me/zakharprilepin/15807
https://t.me/intuition2036/5496
https://progressives.house.gov/_cache/files/5/5/5523c5cc-4028-4c46-8ee1-b56c7101c764/B7B3674EFB12D933EA4A2B97C7405DD4.10-24-22-cpc-letter-for-diplomacy-on-russia-ukraine-conflict.pdf
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Письмо подписали некоторые из самых известных и откровенных 
либеральных демократов в Конгрессе, в том числе члены палаты пред-
ставителей Джейми Раскин (штат Мэриленд), знаменитая Александрия 
Окасио-Кортез (штат Нью-Йорк), Кори Буш (штат Миссури), Ро Ханна 
(штат Калифорния) и Ильхан Омар (Миннесота).

Умный еврей при губернаторе
Смотри-ка, какая Оказия! Это кто такие? Это довольно известные 

(среди них знаменитая молодая Оказия-Кортес) и очень левые демо-
краты, видимо, менее зависимые от истеблишмента демпартии, чем, 
по старинке, от настроений своих избирателей. Выборы на носу. И по-
пулистам очень надо как-то ободрить голосующих, показать им свет 
в конце тоннеля, сказать «мы знаем как надо» и «бензин нормально 
будет стоить, а не это вот все». А как это можно сказать, не упомянув 
войну в том смысле, что от нее для Америки одни беды и расходы? 

И получается оппозиция в демпартии, оппозиция Байдену, но, что 
важнее, оппозиция его политике внешней и внутренней.

Юрий Баранчик
Запахло войной с неотвратимыми последствиями и катастрофиче-

скими и непостижимыми рисками и ребята задергались?

Логика Маркова
Говорят, Россия готовит такой отсекающий удар. Там ещё такое пре-

имущество, что боевые действия армия России может вести в полный 
рост, так как там население голосует добровольно за фашистские пар-
тии. А вот ВСУ там будет запрещено использовать население как жи-
вой щит как в русских Мариуполь и Северодонецк, потому что населе-
ние на западе бандеровцы. А генералы ВСУ тоже бандеровцы.

https://t.me/governorsjew/5045
https://t.me/barantchik/7012
https://t.me/logikamarkova/3978


ОГЛАВЛЕНИЕ 421ДВАДЦАТЬ ЧЕТВЕРТОЕ ОКТЯБРЯ

Старше Эдды
По данным добрых людей, со вчерашней ночи через понтонный 

мост через реку Оскол ( там где был раньше наш «мост Ветеранов», 
дорога из Изюма в Рубцы) двигаются крупные силы хохла. Причём что 
характерно, наверное впервые за войну основная масса войск пред-
ставлена поляками и польской техникой. За польской речью не слыш-
но украинской мовы. Двигается пшек в сторону Боровой и Красного 
Лимана. 

Судя по всему Киев готовит атаку на Сватово, бросая в бой неприкос-
новенный резерв. Атака на Червонопоповку, это скорее всего либо об-
манный манёвр, либо второстепенное направление нужное для того, 
что бы отвлечь наши силы, тем более гибнущего в них хохла никому 
не жалко, а вот пшека хотят по максимуму сберечь. Ну что же, подо-
ждём поляка, его труп пахнет гораздо приятнее, чем труп тероборон-
щика из Харькова или Днепропетровска.

Логика Маркова
А в это время польские войска уже почти не скрываясь выдвигают-

ся в Харьковской области для удара на Сватово. Флаги польские им 
только перекрасили на жовтно блакитные. Оформили наверное как 
ЧВК. Но все, - солдаты, офицеры, техника, язык команд, надписи, - 
все это польская армия, как передают жители оккупированной Украи-
ной Харьковской области. Думаю, польские оккупанты Харьковщины 
должны понести заслуженную расплату  и судьба немецкого Вермах-
та на Харьковщине должна стать их судьбой.

Readovka
Россия запросила 25 октября обсуждение на заседании СБ ООН по 

вопросу провокации со стороны киевских властей при помощи «гряз-
ной бомбы» — ТАСС со ссылкой на источник

BRIEF
Основанием для утверждения Минобороны  «создания Украиной 

грязной бомбы» стали показания сотрудников Запорожской АЭС,со-
бранные ФСБ от задержанных граждан Украины.

https://t.me/vysokygovorit/9774
https://t.me/logikamarkova/3979
https://t.me/readovkanews/45268
https://t.me/rusbrief/63809
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ДВАДЦАТЬ ПЯТОЕ ОКТЯБРЯ

МАРДАН
Кадыров в очередной раз сделал сильное заявление без оглядки на 

политические тонкости и хитрости Кремля.
Заявление можно разделить на два главных момента: первый - Ка-

дыров позвал кавказцев и чеченцев на священную войну. Он четко и 
прямо обозначил цели войны для мусульман - борьба за традиции и 
ценности, выразив недовольство количеством добровольцев мусуль-
ман.

Напомню, что официально цели СВО растекались от защиты жите-
лей Донбасса до денацификации и демилитаризации всей Украины. 
Кадыров конкретизировал их для всех мусульман как защиту священ-
ных традиций. Фактически, это газават - священная война.

Второй момент, Кадыров назвал спецоперацию - войной, собствен-
но, как мы ее и называем в частных беседах, вместо искусственно обы-
гранного официального термина СВО.

В нашем сознании «война» всегда касается всех и каждого, а «специ-
альная военная операция» - это только для профессиональных воен-
ных в узком понимании локального конфликта. 

Трудно объяснить и обосновать «спецоперацию» гражданскому мо-
билизованному из сибирской глубинки. Особенно, учитывая военное 
положение в нескольких регионах России.

Возможно, когда тезисы Кадырова подвигнут на газават огромную 
мусульманскую массу страны (10% населения), мы в полной мере оце-
ним преимущество многонационального состава России.

Логика Маркова
Удары армии России по инфраструктуре Украины сейчас полностью 

прекратились. Почему? Никаких объяснений. Если Россия хочет так 
кому то понравиться, то это напрасные надежды.

Старовойтов о политике
Расколоть патриотическое сообщество оказалось легче, чем пред-

полагалось. Почитайте, например, видного публициста Егора Холмо-
горова и станет понятно, что представители русских патриотов пред-
ставляют из себя группки, фракции, секты, вращающиеся внутри сво-
их взглядов и вокруг своих духовных лидеров. Ровно так же, как это 
происходит на маргинальном либеральном фланге. 

Действовать сообща они никогда не смогут, потому что переруга-
ются, обидятся друг на друга и вернутся каждый в свою картину мира, 
в свои информационные пузыри. 

Именно это и было, думаю, целью «эксперимента Красовского». Ко-
торый получился случайно, конечно, но позволил власти оценить сте-
пень угрозы со стороны ультрапатриотического фронта. Вывод про-
стой: фронта нет, угрозы ноль.
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Олег Царёв
22 октября я пишу о том, что Украина собирается взорвать на своей 

территории тактический ядерный заряд.
23 октября Шойгу звонит  руководителю Пентагона, министрам обо-

роны Франции, Великобритании и Турции и говорил о том, что Украи-
на хочет взорвать грязный ядерный заряд на своей территории и об-
винить в этом Россию. 

Либо из меня плохой аналитик, а Шойгу — паникёр, либо Шойгу не 
зря звонил, а я на день раньше не зря указал на эту угрозу. Решайте 
сами.

Некоторые скажут, что ничего из описанного мною ведь до сих пор 
не произошло. А я отвечу — и слава Богу. Дай Бог чтобы и до выборов 
в конгресс, и до встречи G20 на Бали ничего не произошло.

Правый Григоров
Очевидным стало то, что Украина создала грязную ядерную бом-

бу при помощи Запада. И сейчас НАТО и Украина буквально шантажи-
руют Россию её применением. Буквально, самоликвидируйтесь или 
«мы убьём много людей».

Поддаваться на шантаж не надо. Надо бить ассиметрично. Давно 
требуется уничтожение украинского военно-политического руковод-
ства террористического украинского государства. Бить надо первыми, 
бить ассиметрично и первыми.

А где Украина хочет применить грязную ядерную бомбу? Думаю, 
что Донецк их первейшая цель для этого.

Рамзай
По западным и российским «либеротным» каналам во всю разго-

няется тема того, что Россия специально подняла волну вокруг созда-
ваемой Украиной «грязной бомбы» (боевое использование радиоак-
тивных материалов без цепной реакции) , чтобы отвлечь мировое со-
общество от собственной подготовки к применению ЯО против Укра-
ины. И что Украине нет никакого смысла применять «грязную бомбу» 
т.к. это будет слишком очевидно и бессмысленно. Что Киев никогда 
не пойдёт на такой глупый шаг.

Но в реальности это совершенно не так!
<...>
Полученная нами информация о подготовке такой провокации все 

последние дни доводится до сведения стран «ядерного клуба», а так 
же членов Совета безопасности ООН. И, судя по нервной и скоорди-
нированной реакции стран Запада, тут же обвинивших саму Россию в 
такой подготовке, информация попала в точку. Провокация действи-
тельно готовится и западные кураторы в курсе этого плана. Но прове-
сти её теперь будет  уже непросто. Подготовка «засвечена». И это ли-
шает разработчиков провокации фактора внезапности и достоверно-
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сти. Теперь мир знает, что «грязная бомба» у Украины есть!

МАРДАН
МАГАТЭ решила проверить ядерные объекты на Украине после об-

винений со стороны России в создании «грязной бомбы». Запрос на 
проверку подал Киев. Инспекторы Международного агентства посе-
тят два ядерных объекта Украины. В ближайшие дни организация на-
мерена проверить их на наличие «любой возможной незаявленной 
ядерной деятельности и материала». 

Мы горячо приветствуем это идиотское решение и не менее идиот-
ский запрос Киева. Все хорошо помнят визит инспекторов МАГАТЭ на 
Запорожскую АЭС, где эти отважные парни, сидя под обстрелами ВСУ, 
вяло констатировали «отдельные незначительные повреждения стан-
ции», вызванные непонятно кем.  

Полная слепота и ангажированность МАГАТЭ настолько очевидна, 
что никакие проверки украинских ядерных объектов ни к чему не при-
ведут. Никакой «грязной бомбы» они не найдут, а если потом что-то 
случится, то это вызовет «возмущение и удивление мировой обще-
ственности» в коварстве России. Россия опасна и коварна только по-
тому, что в ней живут русские, это единственная причина мировой ру-
софобии.

Старая площадь
Антон Красовский будучи неплохим политтехнологом прекрасно 

знает как манипулировать общественным сознанием и его видеопо-
кояние — это продолжение реализации сложно плана по дискреди-
тации RT, лично маргариты Симоньян. Знающие близко Красовского 
люди уже не скрываясь пишут, что совсем скоро он уедет в Европу, где 
будет рассказывать о страшилки о путинской тоталитарной системе 
пропаганды. 

Свое покаяние Антон Красовский сделал по всем правилам психо-
логической манипуляции: и назвал себя дураком, и сказал, что ему 
нет прощения и еще 10 раз повторил - извините. Основная цель — вы-
звать сожаление к себе, вызвать эмоции, чтобы зритель не стал спра-
шивать, а почему Антон Красовский не вырезал этот эпизод из про-
граммы, которая выходила в записи?

REVERSE SIDE OF THE MEDAL
С такими высказываниями у нас у самих чубы вырастут .

ДШРГ Русич
Своим* должны прощаться любые действия в отношения врага.
Админ* получил указ от АП или всерьёз считает что надо наказы-

вать своих?
*своим не для нас
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REVERSE SIDE OF THE MEDAL
Со всем уважением к Русичам , для меня ЛГБТ тусовка не свои.

ДШРГ Русич
Вопрос не в тусовке, а позиции, которая правильная - и это главное.
После победы разберемся:
- приходится проводить часть совместной работы  с идейно и расо-

во чужими элементами, но для нас это важно на данный момент.
Мы вообще считаем, что всё, в первую очередь, небелое населе-

ние Украины (женское с 10 лет, а мужское с 5) должно быть физически 
уничтожено (часть путем научных экспериментов). Оставшиеся маль-
чики должны быть воспитаны как янычары в военном служении Рос-
сии, а девочки - после курса нормальных жён с паспортами неграж-
дан РФ (отсутствие гражданских прав кроме того, что нельзя мучать, 
убивать и продавать, при этом дети от них уже должны быть полно-
ценным гражданами) - будут отданы русским солдатам по 2-3 штуки 
на руки. Чернявых можно раздать и нерусским, но которые воевали 
за Россию. Вот и решение демографического вопроса 

Все имущество бывшей Украины тоже должно быть поделено меж-
ду солдатами.

Солдаты должны понимать выгоду от своих рисков на войне, а ни-
щенские 200к в месяц (на которые особо ничего не купить) не сильно 
мотивируют.

Логика Маркова
По Красовскому ситуация изменилась. 1. Его ужасные слова это не 

политика России, а грубая ошибка Красовского. В отличие от Украины, 
где призывы к геноциду это государственная политика.

2. Государство жестко отвергло ужасные слова Красовского. 
3. Красовский раскаялся и полностью отверг свои ужасные  слова.
4. Красовский боец, который все эти годы сражается против гено-

цида русского народа.
5. Красовский смельчак, который смело признался, что он гей. 
6. Который смело признался, что у него ВИЧ. 
7. Который смело шел в красные зоны ковидного госпиталя, чтобы 

люди больше узнали о ковиде и спаслись. 
8. Дело Красовского можно считать закрытым. Критику Красовско-

го можно прекратить.
9. Желающие критиковать реальные призывы к геноциду, должны 

критиковать не Красовского, а фашистов киевского режима, реально 
проводящих политику геноцида русских.

Холмогоров
Главный вывод, который я сделал по истории с Красовским очень 

прост - «патриоты» предадут.
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Что начальство предаст - это даже не обсуждается. Это как бы само 
собой понятно. Но от общественников будет все то же самое.

Меня предать, конечно, сложнее, чем Красовского - он не совсем 
свой, у него масса отягчающих. Но важна тенденция - долго ли умею-
чи. Никого не атакуют в момент силы, всех атакуют в момент слабо-
сти, когда тебя легко сдать.

И в этот момент есть два типа людей. Одни впишутся за тебя потому 
что на вас одна форма и один враг. Другие придумают сто тысяч при-
чин, по которым именно вашему попавшему в окружение подразде-
лению именно они именно сейчас оказывать поддержку не будут. 

Сто тысяч причин почему вы недостаточно хороши для помощи и 
сами виноваты найдутся всегда, потому что вас будут атаковать тогда 
и там, когда и где вы слабы.

Разумеется, предатели не все и даже не большинство. Но прихо-
дится принимать в расчет тот же принцип, о котором все время пишет 
Ходаковский, - ни на кого нельзя расчитывать потому что он в одной с 
вами форме, со всеми приходится договариваться индивидуально.

У них есть армия. Даже коалиция армий. Даже часть нашей армии 
это их армия. У нас только эта дырявая сеть. Мы жалкие ретиарии вы-
ставленные против дюжины секуторов.

Есть ли шанс победить? Но ведь и ретиарии побеждали.

Чёрный Прапор
Нашим потомкам будут казаться чем-то очень странным и невероят-

ным наши нынешние внутренние метания, борения… Правота русско-
го дела исторически настолько несомненна, что перед ней и безобраз-
ны, и во многом комичны все эти угрызения отсутствующей совести, 
эти заламывания рук и стоны пацифистов, «всепримиренцев», «все-
пропальщиков», «испуганных патриотов» и прочих. Мы просто-напро-
сто воссоединяем и защищаем от растворения в чуждых стихиях исто-
рии свой разорванный, разъединенный народ. Это так же естествен-
но, как защищать семью. Мы не смирились и никогда не смиримся с 
итогами холодной войны и распадом 1991 года, хотя мы прекрасно 
понимаем, что и в прошлое уже не вернешься. Но мы «возвращаем-
ся» в украденное у нас будущее, чтобы, насколько это возможно, ис-
править, залечить нанесенные нам раны. Нет ничего удивительного 
в том, что для этого приходится прибегнуть к жестким хирургическим 
методам.

Виталий Аверьянов, публицист

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Некоторые рагули оставшиеся в Херсоне решили что Херсон уже 

сдали и начали устраивать демарши - украинские хабалки в некото-
рых магазинах отказались принимать рубли. Администрация преду-
предила, что за подобные выходки будут выдворять на украину. Но 
это в корне не верный подход. Херсон это теперь Россия. А значит этих 
хабалок нужно сажать. Лет на 15. На украине столько сейчас дают за 
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подобное и вплоть до пожизненного.

Политджойстик/Politjoystic
Штайнмайер зачем ты приехал в Киев? Это же явно тебе привет пе-

редают из Москвы. Хорошо это шутка. Штайнмайер - президент ФРГ и 
до этого все аналогичные визиты оф/лиц из ЕС согласовывались с Рос-
сией и наши военные не стреляли в такие дни по точкам визита. А те-
перь любой премьер из стран ЕС подумает трижды. 

...
В Киеве и Киевской области объявлена воздушная тревога.

Логика Маркова
Армия России специально не стреляет по Киеву сегодня, чтобы не 

испортить визит президента Германии Штайнмайера в Киев. Но Зе-
ленский дал команду специально имитировать якобы идёт удар рос-
сийских ракет и включить сирены противовоздушной обороны, чтобы 
попугать Штайнмайера и настроить его на максимально антироссий-
ский лад. Вообще, на Украине сирены используются для нагнетания 
страха и ненависти к России и включаются намного чаще реальных 
российских атак. Особенно при визитах западных политиков. Зелен-
ский специально их троллит сиренами.

Логика Маркова
Визит Штайнмайера на Украину это позор. Президента Германии 

оскорбляли год только за то, что он хотел мира для Украины. И в кон-
це концов заставили президента Германии «лизать ботинки Зеленско-
го» - этого политического гнома и марионетку США. Зеленский как раз 
и издевался над президентом Германии и убил его мирный план. Что-
бы еще большое унизить президента Германии, Зеленский заставил 
его бежать в бомбоубежище, включив специально сирену, хотя ника-
ких ударов российских ракет не было. Президент Германии терпел все 
издевательства, обещал много оружия для убийства русских  и просил 
прощения за то, что когда то хотел мира. Сейчас хотеть мира им всем 
запрещено.

Захар Прилепин
ПРО РУССКИХ ИЗГОЕВ И ГИТЛЕРА, КОТОРЫМ ПУГАЮТ ДЕТЕЙ 
Хорошие утренние новости.
Вроде ничего такого, но…
Первая.
Путин встретится в Москве с президентом Гвинеи-Бисау Умару Сис-

соку Эмбало. 
Обсуждать будут перспективы развития российско-бисайских отно-

шений, международную обстановку и подготовку к саммиту «Росси-
я-Африка», который запланировал в июле в Петербурге.

Президент Гвинеи-Бисау также возглавляет Экономическое сооб-
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щество стран Западной Африки. 
Пишут, что с избранием на этот пост его поздравлял Зеленский, ска-

завший, что Киев готов стать гарантом продовольственной безопасно-
сти Африки. Но Умару Сиссоку Эмбало  в Москве. Он знает, где насто-
ящий гарант живёт.

Вторая. 
Прогрессивная фракция Конгресса (CPC) призвала президента Джо 

Байдена начать прямые переговоры с Россией по урегулированию кон-
фликта на Украине и введению режима прекращения огня. 

CPC – фракция левых членов Демократической партии США, состо-
ящая  из 95 членов Палаты представителей и одного сенатора. Под 
данным обращением подписались 30 членов CPC.

«Мы настоятельно призываем вас приложить активные диплома-
тические усилия в поддержку согласованного урегулирование и пре-
кращение огня, вести прямые переговоры с Россией и искать другие 
перспективы для урегулирования конфликта», – говорится в обраще-
нии.

Преувеличивать значение этого письма не стоит, но, здесь мы ви-
дим очевидное. Вот оно.

Россия никакой не изгой.
Путин не Гитлер.
Зеленский не любимец всего мира.
Всё идёт своим чередом. 
Работаем потихоньку.
«Хорошо смеётся тот, кто умеет хорошо смеяться».

Раньше всех. Ну почти.
Группа конгрессменов отозвала письмо с призывом к Байдену всту-

пить в переговоры с РФ об урегулировании на Украине — заявление

Логика Маркова
Изумление. 30 конгрессменов США , которые написали Байдену 

письмо с требованием начать реальные переговоры с Россией о ре-
шении кризиса на Украине,  - отозвали свое письмо.

Почему? После проработки на комиссии партийного контроля? Воз-
можно.

Но моя версия другая. Думаю, что конгрессменов заботит не во-
прос мира на Украине. А чтобы не было ядерной войны с Россией из-
за Украины. И вот такие гарантии Байден им дал. И попросил письмо 
забрать, так как оно мешает политически. Добившись главного, - что 
Байден не ухнет ситуацию в ядерную войну, конгрессмены забрали 
письмо, чтобы не давать пасы республиканцам.

Захар Прилепин
СЛИЛИСЬ
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Демократы отозвали письмо Байдену, в котором призывали его пе-
реосмыслить стратегию в отношении Украины, пишет The Washington 
Post.

«Отзыв произошел на следующий день после того, как письмо вы-
звало ожесточенный протест со стороны украинских официальных 
лиц», - сообщает издание.

Напомним, в письме демократы пытались убедить Украину сесть за 
стол переговоров с Россией. А также заявляли, что то же самое дол-
жен сделать Белый дом.

Слабаки.

Vоенкор Котенок Z
Военный эксперт Борис Рожин об обороне Херсона, штурме Авде-

евки и возможности наступления со стороны Белоруссии специаль-
но для канала Vоенкор Котенок Z @voenkorKotenok:

- Какой вариант ожидает Херсон — Сталинград или Изюм?
- На текущем этапе с этого направления поступает противоречивая 

информация. Если будет принято политическое решение отходить с 
правого берега Днепра, то, конечно, там никакого Сталинграда не бу-
дет. Это может быть вызвано в том числе угрозой взрыва грязной ядер-
ной бомбы и подрывом Каховской ГЭС. 

В случае, если будет принято политическое решение удерживать 
Херсон и плацдарм на Правобережье, то можно ждать длительных 
интенсивных боев на этом направлении. 

Несмотря на очевидные проблемы с логистикой и угрозы примене-
ния ОМП, вопрос удержания Херсона — все же больше политический, 
нежели военный.

НЕЗЫГАРЬ
Российский социум постепенно переходит в режим экономии, кото-

рый характеризуется устойчивым сокращением расходов на непродо-
вольственный сектор. Анализ потребительской активности последних 
месяцев показывает, что сохраняются на прежнем уровне или растут 
только расходы на продукты питания: в остальных сегментах, с учетом 
реального уровня инфляции, наблюдается сокращение.

Характерной чертой потребительской активности является поиск 
более дешевых продуктов питания и повышенный интерес к различ-
ным акциям ритейлеров. В качестве показательного эксперты выделя-
ют отказ от развлечений, а также обедов и ужинов вне дома для жи-
телей крупных городов и мегаполисов с доходами выше среднего.

Сергей Миронов
Англосаксонский мир давно решил уничтожить Россию. Поэтому 

Москве без разницы, какую марионетку поставили в Лондоне. Бри-
танского премьера выбрала кучка бюрократов из одной партии, не 
ориентируясь на мнение народа. Они даже закрыли глаза на то, что у 

https://t.me/voenkorKotenok/42039
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нового премьера была грин-карта США. Получается такой слуга «двух 
хозяев» – лондонских и вашингтонских. Установку для европейских 
политиков по уничтожению России и превращению ее в колонию ни-
кто не отменял. Но вынужден разочаровать: ни новому премьеру, ни 
его последователям этого сделать не удастся.

Логика Маркова
Король Карл Третий назначил Риши Сунака новым премьер-мини-

стром Британии в минуты солнечного затмения. Не знаю, что это зна-
чит по приметам. Потому что солнечное затмение настолько редкое и 
не заметное явление, что народ не успел разработать приметы. Да и 
не верю я в приметы. Но что я точно знаю, миллионы верят в приме-
ты. И миллионы наверняка считают назначение новым королем ново-
го премьера по сути иностранца, в минуты солнечного затмения  очень 
плохой приметой. И предвестником распада Британии. И хорошо.

Сергей Миронов
Ну что ж. В полку Антихриста прибыло. Сам президент США Джо 

Байден теперь отстаивает «право» детей менять пол. 
«Это неправильно, когда в некоторых штатах запрещают операции 

по смене пола и блокаторы полового созревания для детей», – заявил 
Джо.

BRIEF
Патриарх Кирилл сегодня объявил Владимира Путина борцом с Ан-

тихристом.

BRIEF
Проведение «десатанизации» Украины, где сейчас действуют сот-

ни сект, становится все более насущным, заявил помощник секретаря 
Совбеза России Алексей Павлов в статье для «Аргументов и фактов». 
Павлов обратил внимание, что точное число сект на Украине неизвест-
но, но счет идет на сотни.

Образ будущего
Есть секты, а есть инфернальные клубы по интересам, организован-

ные лицами одной национальности.
Например в секту любавических хасидов с Коломойским входят так-

же Пинчук, Зеленский, Фридман, Усманов и Винер, Христенко, Блин-
кен, Безос. (Наверно на посиделках троллят Христенко).

Юрий Баранчик
Коллега Мардан пишет, что «Правительство Германии похоронило 

расследование взрывов на Северных потоках. Немцы официально за-
явили, что сложность судебной экспертизы инцидентов с газопрово-
дами, «почти наверняка не позволит сделать какие-либо краткосроч-

https://t.me/logikamarkova/3991
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ные и надежные заявления о характере взрыва и о том, кто его совер-
шил». 

Однако это неверная информация. На самом деле, немцы засекре-
тили данные о ходе расследования ЧП на газопроводах «Северный по-
ток – 1» и «Северный поток – 2. Об этом сообщил депутат бундестага 
от партии «Альтернатива для Германии» Евгений Шмидт. По его сло-
вам, информация о расследовании не будет предоставлена ни про-
стому обывателю, ни даже депутатам бундестага, которым правитель-
ство в целом подотчетно. «По ходу, там просто хотят замести следы», 
– подытожил немецкий парламентарий.

Нюанс ситуации в том, что если бы по итогам расследования вдруг 
оказалось, что Россия сама подорвала свои же газопроводы, то можно 
не сомневаться в том, что никакого грифа секретности на итогах рас-
следований бы не было - созвали бы громкую пресс-конференцию и 
закатили «пир на весь мир». Если же итоги секретятся, даже от депу-
татов Бундестага, то только для того, чтобы скрыть следы партнеров 
по НАТО.

Комиссар Исчезает
Сейчас все говорят и пишут про «грязную бомбу» и ядерные прово-

кации - неизвестно когда, неизвестно где, неизвестно зачем, - но все 
равно как-то тревожно.

У меня по этому поводу есть только одно соображение, которое ка-
жется мне существенным.

Я думаю, что такого рода мероприятие может устроить Украина, но 
не Россия, и вот почему.

Нам все равно никто не поверит.
Это Украина может что угодно и где угодно взорвать, кого угодно 

и где угодно убить, а потом сказать, что это сделали русские. И все с 
этим согласятся (даже если кое-кто втайне и засомневается, привет, 
Илон Маск). 

Тогда как если бы Россия что-нибудь взорвала и рассказала, что это 
сделала Украина, - с этим не согласился бы никто, поскольку Украина 
в мире официально святая, жертва, всегда права etc. 

И какой после этого смысл нашим устраивать провокации - если у 
нас заведомо нет благостной репутации в глазах разнообразных за-
границ? Никакого. 

Есть, впрочем, и еще один, менее важный, но все же работающий 
аргумент.

Украина - как всем уже давно заметно - заимствовала у Польши су-
ицидальную идеологию «умрем назло москалям». 

Украинцы массово отключили инстинкт самосохранения и вообще 
рацио - только бы любой ценой бороться с нами. Ядерный взрыв так 
ядерный взрыв, лишь бы против «рашизма». 

Но в России ничего подобного нет.
Здесь «умереть назло украинцам» никто не хочет. 

https://t.me/komissarischezaet/217
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Здесь ценятся именно порядок, победа и мир на наших условиях, а 
не героическая гибель. 

Словом, на свете, конечно, возможно все, в том числе и самое не-
приятное, но вряд ли, ох, вряд ли именно мы будем авторами этих не-
приятностей.

А вот Тарасы - запросто.

МИГ
В руководящих кругах Киева из-за данных РФ о «грязной бомбе» на-

чалась суета, есть сигналы, что они пытаются «свернуть» эту програм-
му, заявили в постпредстве РФ.

Мы писали о том, что риск применения ЯО остается по-прежнему 
невелик, а это все, скорее, военно-дипломатические многоходовки, 
чем подготовка к реальному Армагеддону.

Правый Григоров
Украина и Запад шантажируют Россию грязной ядерной бомбой, 

переговоры всё хотят, чтобы мы не бомбили инфраструктуру Украи-
ны. Самое глупое, что может сделать Россия, это поддаться на шантаж

Дал комментарий РИА ФАН:
Не просто так президент России Владимир Путин назвал Запад им-

перией лжи. Это действительно империя лжи и лицемерия. Мы же 
видим каждый день, что Украина западным оружием ведёт обстрелы 
мирного населения. Видим, что американские спутники и разведка 
и непосредственно американские штабы занимаются целеуказанием 
для применения ВСУ американских ракет прямо по гражданским це-
лям. А в 2021 году НАТО фактически был принят план о скрытом раз-
мещении на территории Украины тактического ядерного оружия.

После всех чудовищных терактов и обвинений, что русские сами 
себя обстреляли, нам надо сомневаться в очередной порции лжи?

И да, договариваться с империей лжи невозможно. Мы должны по-
бедить и поставить Запад перед фактом своей Победы. Другого пути 
нет.

Не сомневаюсь, что Украина готова применить грязную ядерную 
бомбу.

Не надо вести переговоры с империей лжи. Не о чем.

Логика Маркова
Мощный удар по антипутинской оппозиции в России. Михаил Зы-

гарь, оппозиционный деятель, антипутинский журналист и идеолог - 
публицист, признанный только что иностранным агентом, - сразу по-
сле этого женился с мужчиной геем  с Жан Мишель Щербак.  И так не-
формальное название антипутинской оппозиции в народе было «пи...
сы», а теперь такое название будет почти официальным. Думаю, бла-
городными словами «геи « и «ЛГБТКью» их у нас называть в народе 
не будут.

https://t.me/mig41/21763
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Холмогоров
Афрогея за которого вышел замуж Зыгарь зовут Жан-Мишель Щер-

бак.
Ты слышишь, Константин Анатольевич?! Всё сбылось.

Larkin
Интересно, что укронегры ака афрохохлы – явление существующее 

и заметное.
Ну то есть в России тоже чернокожие живут и немало, но вспомнить 

можно разве что Пьера Нарцисса, рэпера Панса, Сиятвинду из Жму-
рок и древнюю феминистку Елену Хангу. Вспомнить всех этих людей 
может только такой дремучий младостарец как я, адекватным моло-
дым людям эти имена неизвестны.

А Украина страна африканская. Теперь уже мы видим, что во всех 
смыслах.

ЧАДАЕВ
Кстати сказать, мне вот абсолютно фиолетово, за кого там вышел 

замуж Зыгарь, и вся эта сопутствующая парадно-патриотическая го-
мофобия в эфире. Кошка бросила котят, пусть… ну, вы поняли. Там 
во всей этой истории единственное, что по-настоящему режет глаз — 
так это с помпой представленный в своё время в Москве зыгаревский 
проект «Сказки Пушкина», где Пушкиным, собственно, был этот луче-
зарный афроукраинец; и, как я теперь понял, ради этого только и за-
думанный. Ну, примерно как всякие влиятельные люди своим бабам 
маникюрные салоны покупают, чтоб она была «тоже предпринима-
тель». Вот за одно то, чтобы это всё от нас куда-нибудь уехало, стоило 
повоевать. А так — совет да любовь, конечно.

Kadyrov_95
Я люблю свою Родину. Свою страну. Народ. Традиции. 
И я не понимаю тех, кто любит Отчизну только на словах. Честно, не 

понимаю. 
Не понимаю тех, кто не видит очевидного - нашу Родину хотят раз-

бить на кусочки, унизить, втоптать в грязь и, в конце концов, испога-
нить нашу веру и культуру, чтобы у нас не осталось никакой идентич-
ности и ни одной семейной ценности. 

Я неспроста использую слово «сатанизм». Действительно, там, на 
Западе, против России открыто действует сатанизм. Сатанистская де-
мократия - это когда защищают права атеистов, но оскорбляют верую-
щих. Или когда традиционных пар лишают детей и передают их в од-
нополые семьи. Намеренно в однополые, не волею случая. И в Евро-
пе это проглотили. Это они считают современным, цивилизованным. 
Чем раскрепощеннее тема «ниже пояса», тем для них лучше. А я вижу 
в этом деградацию и сатанизм. И я лучше буду бороться с этим в заро-
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дыше там, чем позволю этой мерзости окутать нашу Родину здесь. 
Мы сегодня нужны государству и президенту. Поэтому в первую 

очередь обращаюсь к кавказцам: вспомните митинг в Грозном про-
тив карикатур на нашего любимого Пророка صلى الله عليه وسلم. Вы же приезжали на 
это миллионное собрание. Выражали недовольство, как и все мусуль-
мане. Те же самые силы, которые оскорбляли лучшего из людей صلى الله عليه وسلم, 
сегодня воюют против нас на Украине, вернее, воюют уже на земле 
нашей России. Митингующие в Грозном грозились поехать в Европу и 
расправиться с обидчиками. Где же эти герои?

Уважающий себя мусульманин не будет искать отговорки. 
Валлахlи, это Джихад! 
И наши чеченские командиры приняли решение - не обороняться, 

а только нападать. Уничтожать этих шайтанов, где бы они ни находи-
лись и как бы хорошо ни прятались.

Так что, ждите хорошие новости. Они будут.
И любите свою Родину! Не только на словах любите.

Раньше всех. Ну почти.
«Я вам даю слово: мы будем нападать на них каждый день. <...> 

Мы этих шайтанов не будем брать в плен. Будем сжигать их. Не оста-
новимся нигде. Наша территория — не Запорожье, не Херсон. Наша 
территория — Одесса, Киев, Харьков. Все регионы и в целом Украина 
— это наша территория, российская. Клянусь именем Всевышнего — 
это большой джихад. И мы не остановимся», — сказал Кадыров, поо-
бещав, что вскоре будут «хорошие новости».

Логика Маркова
Рамзан Кадыров объявил Большой Джихад Украине. Он также зая-

вил, что на Украине христиане и мусульмане борются с сатанистами. 
И что Одесса и Харьков и Киев обязательно будут освобождены нами 
от сатанинский власти. И призвал воевать жестче. Будет ждать мусуль-
ман добровольцев из разных стран для участия в джихаде против са-
танистов .

Ꙃаставный
После слов уважаемого Рамзана Ахматовича, хотелось бы конечно 

услышать от какого-нибудь православного иерарха о Крестовом похо-
де на Львов, но потом вспомнил, что запас пассионарности в нашей 
стране ограничен.

Анатолий Шарий
В ответ на публичное кудахтанье уже всех, кого только можно в РФ 

относительно Красовского, украинская сторона опубликовала ролик, 
на котором свиньям медленно и с прибаутками скармливают мертво-
го российского солдата. 

Уже звонят Бастрыкину? Он же с утра снимет шутовской колпак и 

https://t.me/bbbreaking/139394
https://t.me/logikamarkova/4000
https://t.me/zastavnyii/1999
https://t.me/ASupersharij/12343
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начнет проверку?

Димитриев
Вы наверное уже догадались, что сейчас идут активные перегово-

ры на тему замораживания военных действий как минимум на зим-
ний период. 

Пока у сторон непримиримые позиции по тому, где конкретно бу-
дет проходить линия разделения. Западная сторона требует отойти на 
границы 24 февраля, российская хочет остаться на текущих позициях. 
У обеих сторон ещё остались в рукаве козыри: запад может еще под-
кинуть оружия для нанесения потерь среди мобилизованных, подна-
прячься и сбросить таки противника с правого берега, плюс организо-
вать диверсии на российской инфраструктуре, Россия же может устро-
ить в Херсоне Сталинград, наносить удары по энергосетям, собира-
ет массовую армию. Плюс ко всему пугающие варианты применения 
ядерного оружия / грязная бомба / авария на АЭС / прорыв дамбы. Вот 
собственно полный перечень чисто военных рычагов, которые могут 
применить стороны для усиления своей позиции. 

Но не они толкают участников к переговорам. На данный момент 
их больше беспокоит социально-экономическая ситуация и война на 
Украине ее точно не улучшает. В России могилизация, на Украине зима 
близко, в Великобритании третий премьер за два месяца, в Штатах вы-
боры в конгресс. Пора отдохнуть, горячие парни. А потом продолжи-
те. 

Договорятся они сейчас или нет, и на каких именно условиях - име-
ет не такое большое значение. Все равно это будет временное реше-
ние.

Alex Parker Media
Грязная бомба это на самом деле очень и очень хорошо при усло-

вии, если она будет взорвана на территории Украины. На самом деле 
сейчас действительно лучшее время, чтобы ее взорвать желательно 
где-нибудь в центральной Украине. Вызвав там второй Чернобыль, 
очаг онкозаболеваний и вот это вот все. Хорошо бы, еще отравить ра-
диацией Днепр. Это вызовет радикальное снижение интереса к Украи-
не со стороны Европейского Союза и США. Поедет ли условный Штай-
нмаер или президент Швейцарии на радиоактивную Украину? Да ни-
когда в жизни. Ни один европеец ни в коем случае не будет рисковать 
своим здоровьем ради Украины. Понадобятся ли европейцам земли, 
которые заражены радиацией? Конечно же нет. Захотят ли европей-
цы вывозить из Украины зерно и прочие сельхоз продукты? А ну ка 
Ганс не желаешь ли отведать свежих яблочек с Украины? И Ганс после 
новостей о грязной бомбе тут же упадет в обморок. Еще раз - грязная 
бомба это прекрасная идея. Надеюсь ее все-таки взорвут.

https://t.me/russ_orientalist/12285
https://t.me/alexparkermedia/2954
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ДВАДЦАТЬ ШЕСТОЕ ОКТЯБРЯ

Vоенкор Котенок Z
Сегодняшние заявления Путина:
— Мир становится многополярным;
— Конфликтный потенциал в мире и регионе остается очень высо-

ким;
— США используют Украину как таран против России, сама Украина 

почти потеряла суверенитет;
— Украинская территория превращена в полигон для биологиче-

ских экспериментов;
— Есть риск попадания переносных ЗРК и высокоточного оружия в 

руки террористов;
— «Расползание» иностранных наёмников с боевым опытом пред-

ставляет угрозу для всего СНГ;
— Нам известно о планах Украины по использованию «грязной бом-

бы».
 

АДЕКВАТ Z
Говорят, что отключения украм света не связаны с текущим состоя-

нием их энергетики, а являются спектаклем ради хитрого плана преу-
величить нашу оценку степени ее поражения и заодно побольше вы-
цыганить с хозяев на восстановление. Не согласен.

И потому, что помимо ежедневных плановых отключений также 
ежедневно полно аварийных. И потому, что территориальный размах 
отключений велик - они далеко не ограничиваются Киевом, а всякий 
раз затрагивают, по меньшей мере частично, несколько областей и сот-
ни населенных пунктов, включая самую занюханную глубинку, смыс-
ла устраивать в/для которой спектакли нет. И потому, что по наблюда-
емым сообщениям с мест проблемы со светом и производные от них 
- с водой и газом уже начинают ощутимо бить по морали щирым гро-
мадянам, и дали, как говорится, буде.

По всему этому чувство такое, что оставшийся ресурс, не столько ге-
нерации, сколько передачи, много где не справляется с пиками, а то и 
фоновым уровнем, потребления уже сейчас.

Сказанное, разумеется, не означает, что продолжать не надо. Обя-
зательно надо. И обязательно будем. Как минимум до состояния, что-
бы непредсказуемыми становились не отключения, а включения.

 
Под лед

В РФ впервые за время СВО возбудили уголовное дело из-за оскор-
бления украинцев по национальному признаку.

Уголовное дело по классической 282-й статье возбуждено 24 октя-
бря в отношении жителя Омска Николая Карнышова. Он якобы напи-
сал в «ВКонтакте» пост с негативной оценкой «группы лиц, объеди-
нённых по признаку принадлежности к национальности «украинцы». 

https://t.me/voenkorKotenok/42059
https://t.me/politadequate/6894
https://t.me/podled/7157
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Пост позднее был удален.
Уже складывается впечатление, что РФ воюет немного не с Украи-

ной. Можете себе представить, чтобы во время ВОВ возбудили уго-
ловное дело на Илью Эренбурга за «убей немца»? Вот и я не могу.

 
ЯнZен

Ебанулись. 
Надеюсь тех ментов, что завели это дело тщательно проверят на 

предмет симпатий к противнику. 
Это вредительство.
 

Александр Ходаковский
В развитии ситуации будет такой этап, когда обе стороны будут счи-

тать себя победившей стороной. Это будет тогда, когда Украина уже 
выдохнется, но ещё не падёт окончательно, а Россия ещё не наберёт 
обороты для решительной победы. Наступит некоторое затишье, воз-
можно, даже будет заключено какое-то негласное перемирие, - и нач-
нется самое интересное. 

Все отложенные вопросы начнут тянуть руку, требуя ответов, обо-
стрятся внутренние противоречия, либеральная оппозиция будет при-
нудительно помалкивать, а патриотическая будет обвинять власть или 
отдельных её представителей во всех тяжких, мешая формировать ей 
победный «месседж».Элиты второго плана, вооружившись патриоти-
ческими лозунгами, рванут в первый эшелон...Это будет самый труд-
ный период, от исхода которого будет зависеть, состоится ли эта са-
мая «решительная победа»

 
СОЛОВЬЁВ

Мы поздно стали разворачиваться. Слишком много сволочей вра-
ли! Снизу до верху врали! Врали о том, что у них на складах! Врали о 
том, в каком техническом состоянии содержится техника! Врали о том, 
сколько бойцов на линии фронта! И ни одного расстрелянного нет, ни 
одного гаденыша за ухо не взяли! Ни один с собой не покончил! Ни 
один даже рапорт не написал!

А теперь вся страна должна встать на войну и, стиснув зубы и пере-
живая горькие минуты прозрения, перестраиваться на ходу, потому 
что воюем не с этой бандеровской сволочью и *** (людьми нетради-
ционной ориентации), а воюем со всей сатанинской машиной Запа-
да. Думали прыщик? А там раковая опухоль! И уже никакой космети-
ческой операцией не обойтись. И будут горькие тяжелые поражения, 
пока не наберем силу и пока склады не заполним, не забьем под за-
вязку тем, что нужно. Пока вся промышленность не станет работать 
только для одного – для фронта и для победы.

 
Larkin

Ты был одной из этих сволочей, Рудольфыч. Ты врал вместе со все-
ми. Никто этого не забыл.

https://t.me/rus_jansen/1903
https://t.me/aleksandr_skif/2455
https://t.me/SolovievLive/136443
https://t.me/larkin_doc/9953
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Захар Прилепин

Кадыров сказал о священной войне против сатаны.
Патриарх Московский и всея Руси Кирилл сказал, что Путин борется 

с Антихристом.
А вы говорите - СВО.
Сатаны воля омрачена.
Сатаны воинство обречено.
Сатану вера осилит.
 

Чёрный Прапор
Нельзя назад впускать отъехавших из страны. Нельзя им позволять 

и дальше паразитировать на России и ее сердобольном, добром, все-
прощающем народе. Уехали - и сидите там, в собственном дерьме!

Сергей Кургинян, политолог, режиссёр театра «На досках»
 

Политджойстик/Politjoystic
Мобилизация российского инфополя началась с Собчак. У нее дома 

в Подмосковье - обыски. Она сама в Израиле.
 

Анатолий Шарий
Ну вот и все. Я даже не представляю, какую инфу они снимут с ее 

средств связи
 

Джига на могиле |Z
Интересантом уголовного преследования Собчак и её сотрудников 

снова, как и в деле админов телеграм-каналов, оказался «Ростех». По 
слухам заявление написано лично Чемезовым.

Можно, конечно, поиронизировать сейчас про жабу и гадюку, но 
за проёбы в ВПК хотелось бы увидеть в первую очередь дело против 
представителей «Ростеха».

 
Логика Маркова

Тина Канделаки и Ксения Собчак ведут войну. На высшем уровне. 
 Собчак вымогала деньги у мужа Тины. Это Василий Бровко, топ ме-

неджер Ростеха. И сейчас Тина Канделаки нанесла ответный удар. Обы-
ски в доме Собчак. Собчак бежала из России. 

 
Джига на могиле |Z

А если серьезно, то удар по Собчак воспринимается прежде всего 
как удар по крёстной Путина и уже потом как какая-то медиа-разбор-
ка. 

Получается, что субъектность Ростеха, защищающего свои темные 
делишки, уже выше чем у людей из ближнего круга президента.

 

https://t.me/zakharprilepin/15853
https://t.me/darkprapor/5643
https://t.me/politjoystic/29299
https://t.me/ASupersharij/12350
https://t.me/dancingrussians/808
https://t.me/logikamarkova/4008
https://t.me/dancingrussians/810
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Друид
Угроза уголовного наказания для Ксении Собчак пока преувеличе-

на, однако в этом деле силовой ресурс собирается продавливать ад-
министративный до конца. Многие акторы, в том числе из покровите-
лей К. Собчак, устали от неё и её бесконечных намёков на близость к 
высшим эшелонам власти. Это не может длиться вечно, поэтому тер-
пение лопнуло. Подковёрные баталии за экс-кандидата в президенты 
намечаются серьёзные.

 
Логика Маркова

Есть ордер на арест Ксении Собчак, но ей удалось скрыться и бежать 
через Белоруссию в Литву. 

Прогноз  Сейчас её будут пытать литовские и польские и американ-
ские спецслужбы, стараясь выудить максимум личной информации о 
Путине для организации покушения на него или его свержения. Пы-
тать Ксению будут финансово, угрожая забрать все, «нажитое непо-
сильным трудом» Ксенией Собчак и её мамой Нарусовой. А нажито и 
перевезено в Европу не мало. Так что пытки будут серьёзные.

 
Старовойтов о политике

О политических эффектах разгрома «ячейки Собчак»
На прошлых президентских выборах в 2018 году Ксения Собчак по-

лучила 1,68 процентов голосов - за нее проголосовали 1,2 млн изби-
рателей. Сегодня на телеграм-канал Собчак «Кровавая барыня» под-
писано 1,4 млн человек. Сопоставимая аудитория. Аудитория граждан 
России, для которых Собчак является лидером мнений и олицетворе-
нием умеренной либеральной оппозиции. Сама Собчак, находясь в 
России, старалась вести себя по-правилам, пытаясь сохранить свобо-
ду и источники заработка. Дополнительной гарантией были, как ей ка-
залось, мама-сенатор и прошлая дружба папы с президентом. Оберег 
сработал лишь отчасти (все-таки позвонили заранее, предупредили и 
дали коридор на белорусской границе) - и вот Собчак мчится в При-
балтику.

Но вопрос, который меня волнует, заключается в следущем: «Ста-
нет ли политическая ситуация в России, после побега собчак, пугаче-
вых, ургантов и остальных, лучше?». В этом есть и плюсы и минусы.

Плюсы для федеральной власти:
1. Остальные телеграммеры будут бояться и станут осторожнее в 

высказываниях, увидев, что никакие связи уже не спасают.
2. Демонстрация непреклонности власти в борьбе с раскачиванием 

лодки.
3. Сдвигание границы допустимых вольностей резко вправо.
4. Сигнал базовым избирателям о том, кого Родина любит больше 

и о роли креативного класса в судьбе страны.
5. Сигнал интеллигенции, что надо бы вести себя потише и предло-

жение поискать себе новую роль в обществе, так как роль морально-
го камертона грозит неприятностями.

https://t.me/wisedruidd/4599
https://t.me/logikamarkova/4009
https://t.me/sstarovoytov/354
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Минусы:
1. Укрепление мнения оппозиции, что с российской властью ком-

промисс невозможен - углубление границы между мирами. 
2. Изменение их позиционирования на Западе с «беглецов» на «бор-

цов с режимом».
3. Усиление роли финансовых центров, которые субсидируют анти-

российскую пропаганду (Ходорковский, USAID, USAGM и тп)
4. Пример «гонений на журналистов», которым непременно вос-

пользуются.
А что касается полуторых миллионов поклонников Собчак в России 

- то это хороший актив, который легко будет предложить желающим.
 

Логика Маркова
Ордер на арест Собчак потряс российскую элиту. Если готовы аре-

стовать за мелочь, за простое вымогательство, за деньги, аж дочь лю-
бимого учителя и наставника президента Путина, которой все проща-
ли много лет, - значит сейчас неприкасаемых нет?  Взять могут любо-
го?

 Для некоторых в элите ордер на арест Собчак это огненный знак на 
небесах. Для миллионов в России ордер Собчак это цирк и фарс. А для 
тех, у кого миллиарды и миллионы и власть, это трагедия. Это снаряд, 
который взорвался не в далёком Донецке, а рядом с их домом.

 
Анатолий Шарий

Собчак проходит по уголовному делу о вымогательстве в качестве 
подозреваемой

С утра уверяли, что у нее нет статуса в деле
 

Комиссар Исчезает
Насчет Собчак я хочу сказать братьям и сестрам-патриотам кое-что 

такое, что им совсем не понравится.
Дорогие мои патриоты!
Вы, конечно же, понимаете, что нам нужно кормить свою армию, 

иначе придется кормить солдат НАТО.
Но поймите и другое.
Эта же логика относится и ко всему остальному, что у нас тут быва-

ет.
А именно, нам надо иметь у себя в хозяйстве - своих либералов, сво-

их геев, своих феминисток, своих пацифистов, которые действительно 
пацифисты, а не те пацифисты, которые орут: «слава Украине!» 

Своих циников, своих модников, своих скандалистов, своих поклон-
ников всего современного и прогрессивного.

Но - «локализованных», то есть таких, чтобы их интересы, их амби-
ции, их бизнес, их желания и возможности были крепко завязаны на 
Россию, пусть даже их представления о прекрасном или образ жизни 
резко отличаются от наших.

https://t.me/logikamarkova/4011
https://t.me/ASupersharij/12364
https://t.me/komissarischezaet/221


ОГЛАВЛЕНИЕ 441ДВАДЦАТЬ ШЕСТОЕ ОКТЯБРЯ

И в этом смысле и Катя Винокурова, и Маша Баронова, и Антон Кра-
совский (даже и не нынешний, а тот, который был несколько лет на-
зад), и Шнуров, и Ксения Собчак, и даже, страшно сказать, Ройзман, и 
даже, еще страшнее произнести, Венедиктов, - это все полезные яв-
ления, и не надо пытаться их взять и запретить полностью и навсегда.

Это все - местные.
Они, странным образом, не наши, но все равно наши.
Такие люди должны быть, потому что совсем без них - ну, не быва-

ет, просто не получится, и пусть это место занимают они, а не другие, 
настоящие иноагенты в подлинном, а не юридическом смысле слова.

Вырастить Бабу-Ягу в своем коллективе - это, я вам скажу, важней-
шая задача любого сложного и цивилизованного общества.

И мы в это играть пока не умеем.
 

Друид
По информации источников «Друида», Ксении Собчак не удалось 

покинуть Россию и она сейчас находится в Москве.
 

КАРНАУХОВ
Появилось видео пересечения границы К.Собчак. 
Вы же видели как дёргано оглядывается ее партнер. Видно было, 

что боялись. Лицо Собчак напряжено. Она склоняет голову, закрыва-
ясь козырьком бейсболки. Идут быстро. И снова, помощник озирает-
ся по сторонам. Скажите, вы верите, что так себя может вести человек, 
который ничего не боится? Ксения Анатольевна, а чего Вы так испуга-
лись? От кого бежите?

 
Политджойстик/Politjoystic

Нет больше финнов или французов или итальянцев в нашем быто-
вом понимании (немцев мы давно отправили в аут). Есть обезумев-
шие люди, у которых стерли идентификацию. Культурную, языковую, 
историческую. Люди, которых прикормили, а теперь лишили этого де-
шевого источника спокойного сна. Мы иронично смотрим за их кон-
вульсиями и даже переживаем за них по вечерам, Но давайте скажем, 
что они оказались по своей воле или недоосознанию в жерновах им-
перий между нами и США. Не в первый раз в обозримой части чело-
вечества (книжки читать надо, а не бухать в Питере). 

...
Кстати, мы - империя, а Китаю это только предстоит познать. Мы не 

первый раз вышли на бой, а Китай - ни разу нет. Скоро попробует (мб) 
и тогда мы увидим появился ли новый претендент на  статус империи, 
а значит объединителя. Империя - это в первую очередь объедини-
тель вокруг идеи.

 
Анатолий Шарий

Заместитель посла Великобритании в ООН Джеймс Кариуки заявил, 

https://t.me/wisedruidd/4602
https://t.me/sskarnaukhov/30723
https://t.me/politjoystic/29308
https://t.me/ASupersharij/12352
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что во время заседания Совбеза организации российские власти не 
предоставили доказательств создания в Украине «грязной бомбы» — 
взрывного устройства с радиоактивным веществом. 

Закрытое заседание состоялось 25 октября по просьбе РФ, при этом 
на нём обсуждали обвинения в адрес Украины относительно созда-
ния «грязной бомбы». Российская сторона утверждает, что украинские 
власти дали такое задание двум ядерным учреждениям, но не предо-
ставила никаких подтверждений.

«Мы не видели и не слышали никаких новых доказательств», – от-
метил Кариуки.

Логично было бы РФ озвучить доказательства, которые можно оз-
вучить, на открытом заседании или для прессы.

 
Бульба престоловъ

Буквально вчера я писал о невозможности РФ повторить расследо-
вания противника, потому что ведомства РФ недееспособны.

И уже сегодня МИД РФ «подкрепляет» инфу про украинскую гряз-
ную бомбу какими-то протухшими фоточками хранилища ядерных от-
ходов в Словении из 2010.

А что вы хотели, с главой МИД в виде пожилой армянской бляди 
мужского пола, пресс-секретарём в виде новиопской бляди женского 
пола, и главой СВР в виде завербованной азерами бляди пидорского 
пола?

Это уровень их работы — набрать левых фоточек из интернета. Вам 
только кажется, что вокруг тонкие дипломатические интриги, а на деле 
РФ управляют умственно отсталые, пускающие слюни дегенераты.

 
Readovka

Украина потеряла способность существовать как государство — Во-
лодин

Спикер Госдумы Вячеслав Володин заявил, что Украина больше не 
может существовать как государство. По его словам, сейчас страна ок-
купирована НАТО, приказы отдаются из Вашингтона, а ВСУ управляют-
ся Пентагоном.

Кроме того, по словам Володина, экономика страны полностью раз-
рушена — власть не может платить зарплаты и пенсии, а также нужно 
возвращать более 100 млрд долларов долгов. Денег на это, безуслов-
но, нет, а проценты «капают» каждый день.

 
Страна V

CБУ разрабатывает план переворота в Белоруссии
По данным «Страны V», СБУ и ГУР Украины планируют применить 

провокационный сценарий в Белоруссии. 
Для этого будет задействован уже существующий на Украине полк 

Кастуся Калиновского. В подразделении служат граждане РБ, Литвы и 
Польши. 

https://t.me/bulbe_de_trones/2792
https://t.me/readovkanews/45364
https://t.me/strana_vvv/8408
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«В Минске вербуют агентуру, которая организует перемещение про-
вокаторов через белорусскую границу», — рассказал источник кана-
ла. 

По его словам, в подготовке переворота участвуют спецслужбы 
Польши, Литвы и Великобритании. На реализацию плана отводится 
один-два года, когда будет снижена интенсивность боевых действий 
на территории самой Украины.

 
Сладков+

КИЕВ ГОТОВИТ МИНСК К ПЕРЕВОРОТУ? ГОВОРЯТ, ЧТО И СЦЕНАРИЙ 
УЖЕ СОСТРЯПАН. 

Я думаю сценариев, как минимум пять. Ждут, какой проклюнется. 
В Белоруссии, как на войне, едва противник (НАТО) найдет в белорус-
ской обороне брешь, сразу попытается в неё пролезть. 

Какова мораль? Не сидеть в обороне. И тут я совершенно не имею в 
виду Второй фронт, то есть участие в СВО. Минск планируют атаковать 
спецслужбы Украины и НАТО? Так пускай Минск превентивно действу-
ет, пусть белорусские рыцари плаща и кинжала не дают врагу спать. 

Как? Подсказка: ФИО планируемых активистов мятежа в Минске 
источником названы.

 
Владлен Татарский

Вот о чем в последнее время думаю... 
Большая часть Украины это русские люди, особенно, живущие в го-

родах. 
Наверное, отцы многих слушали Высоцкого и смотрели фильмы про 

войну. Слушали русский рок, смотрели «Брата», «Нашу Рашу», (как 
«Волына»), читали книги на русском. Никто из них не воспитывался ни 
на какой Леси Украинке или Коцюбинском. Из всех моих знакомых на 
Украине, я один читал книги на украинском. Понятно, это были книги 
про ОУН-УПА. Читал из любви к военной истории. 

Так вот однажды русские люди решили стать украинцами. Знаю пару 
идиотов, которые рассказывали мне, как они заставляют себя разго-
варивать в семье на украинском. Чистый мазохизм... 

Когда человек переходит из естественного состояния в противоесте-
ственное - это духовный трансвестизм, как операция по смене пола. 

Украинец это русский духовный трансвестит. Конечно, этот не каса-
ется жителей Западной Украины. Там это естественное состояние. 

Понятно, что человек, который находится в неестественном состо-
янии, всегда мучается в глубине души. Где-то в подсознании он хочет 
вернуться в привычное, здоровое состояние, он хочет исцеления от 
болезни. 

Исцелить людей на Украине возможно только вернувшись в ту точку, 
когда русский захотел стать украинцем. Нужно понять, что же всё-таки 
произошло на самом деле? Что его толкнуло в пропасть? 

Понимание этого момента будет большим шагом для победы в на-

https://t.me/Sladkov_plus/6562
https://t.me/vladlentatarsky/17046
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шей психологической войне.
 

Андрей Медведев
Поэтому, по большому счету, в пропасть украинства русские Украи-

ны рухнули по причине отсутствия русских в идеологическом и смыс-
ловом и научно-историческом  пространстве самой России.

Сейчас эта ситуация совершенно очевидно исправляется. Причём, 
так быстро, что даже местами не верится. Ильин, Новороссия, Русская 
Весна в речи Путина, это совершенно новая риторика, и новые век-
торы. Ну вот когда это распространится на культуру, науку, образова-
ние, история, масскульт, тогда и победа в идеологической войне ста-
нет ближе.

 
Старый Шахтёр

Вообще, это, конечно, феномен – русский, пыжащийся стать укра-
инцем. Это даже не мамлюк – мамлюки с детства воспитывались в чу-
жеродной среде.

У меня есть пример. Знавал одного музыканта. Русский, куда ещё 
придумать более русского – в Коми родился. Играл панк, потом регги, 
потом переехал в Москву, стал скинхедом ой-ой-ой. Зиговал за Русь. 
Уехал с женой на Украину. Там свастики, Азов, побратимы, все дела. 
На «белой» почве стал украинцем. Теперь на украинском размовляет, 
а все русские для него орки и кацапы. Ну, умора.

Очень точно заметил Владлен, это сродни операции по смене пола. 
Извращение. Или, когда, например, на старости лет мужчина губы на-
чинает красить и(ли) женское бельё применять.

Чёрт, хорошо, у нас тиран Путин и злой Мордор. Но это же не повод 
яйца себе отрезать. Вы не с Путиным, вы против своего естества боре-
тесь.

 
Сорока-белобока

О возможной провокации Украины
Для организации провокации с использованием т.н. грязной бомбы 

специалистами ГП «Южный машиностроительный завод им. А.М. Ма-
карова» (г. Днепр) на основе снаряда ОТРК «Точка-У» изготовлен му-
ляж ракеты ОТРК «Искандер». Украинской стороной планируется ис-
пользовать головную часть кассетного типа указанного макета, в кото-
ром вместо поражающих элементов будет снаряжен радиоактивный 
материал. В ходе осуществления провокационных действий планиру-
ется инициировать поражение муляжа якобы российской ракеты «Ис-
кандер» средствами ПВО ВСУ в воздухе над зоной отчуждения вбли-
зи Чернобыльской АЭС. В ходе дальнейшего воздействия на мировую 
общественность украинскими и западными СМИ будут демонстриро-
ваться фрагменты макета и элементы электронной начинки ОТРК «Ис-
кандер».

 
РИА Новости

https://t.me/MedvedevVesti/11879
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Киевский режим уже завершил техническую подготовку к прово-
кации с «грязной бомбой»: специалисты украинского предприятия 
«Южмаш» подготовили муляж ракеты комплекса «Искандер», кото-
рый планируется начинить радиоактивным материалом, а затем яко-
бы сбить над зоной отчуждения Чернобыльской АЭС силами украин-
ской ПВО и заявить о пуске ядерного заряда российскими вооружен-
ными силами, сообщил РИА Новости источник, знакомый с ситуацией. 

Он уточнил, что муляж ракеты «Искандера» сделан на основе сна-
ряда ракетного комплекса «Точка-У»: «После того, как муляж «со-
бьют», киевские власти намерены показать западным и украинским 
СМИ фрагменты макета и элементы электроники якобы ракеты «Ис-
кандер», чтобы убедить западную общественность в виновности Рос-
сии».

 
Логика Маркова

Российская разведка выяснила, конкретный сценарий ядерной про-
вокации Киева.

1. Создается муляж якобы российской ракеты Искандер , на основе 
ракеты Точка У.

2. Эта якобы российская  ракета  наполняется ядерным материалом.
3. Эта якобы российская ракета запускается якобы по территории 

Украины. 
4. Эта якобы российская ракета сбивается ПВО Украины над пустын-

ной территорией. Над зоной отчуждения Чернобыля. 
5. Поднимается всеобщий крик, что это Россия запустила ракету с 

тактическим ядерным оружием по Украине, но ПВО Украины ее сби-
ла. Сотни западных сми будут писать эту ложь. 

6. После этого Россию обвиняют в ядерном терроре против Украи-
ны, пытаются исключить из Совета Безопасности ООН и войска НАТО 
подключаются к войне на Украине. 

Вот этот сценарий Россия и пытается сейчас сорвать. При пассивной 
поддержке всего мира, который ужасается готовности Вашингтона на 
все.

 
Комиссар Исчезает

В ленте пишут про 141 торговую точку Херсона, где не принимают 
рубли.

Можно ли представить себе, что в каком-нибудь городе под кон-
тролем Украины, поблизости от линии фронта, хоть кто-нибудь начнет 
торговать за рубли, отказываясь принимать гривны? 

Смешной вопрос.
Вот что такое слабость.
Вот что это такое, когда вас не боятся, когда в вас не верят, а вашего 

противника считают настоящей силой.
Вот до чего доводят бесконечные жесты доброй воли, размены Мед-

ведчука на миллион украинских солдат, нескончаемые предложения 

https://t.me/logikamarkova/4014
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о переговорах, переселение людей вместо эвакуации и наказания в 
форме «выдворения за пределы области». 

Вот что я имею в виду, когда говорю, что Россия - жертва, а Украина 
- агрессор, а вовсе не наоборот.

Это все большая печаль, граждане.
И самая большая печаль, что из этого вечного жанра «мы добрые 

советские пенсионеры на лавочке, очень хотим со всеми дружить и 
еще немножко пускаем слюни» - вряд ли получится выйти.

Он нам так нравится.
Ну, не совсем нам. Им.
И они ничего не будут менять.
 

Раньше всех. Ну почти.
В Госдуму внесен проект о недопустимости использования иностран-

ных слов, за исключением не имеющих общеупотребительных анало-
гов в русском языке — база

 
Логика Маркова

Американцы в Вашингтоне думают, что Путин устроил учения со 
стратегическим ядерным оружием от слабости. Это так Путин просит 
Вашингтон наконец начать с ним разговаривать.

 
Раньше всех. Ну почти.

Президент Гвинеи-Бисау Умару Сисоку Эмбало передал Зеленско-
му послание от Путина о том, что тот готов к переговорам между Рос-
сией и Украиной

 
Бульба престоловъ

Ну ведь есть же глубина падения, при которой Россия уже не счита-
ется Россией?

 
Логика Маркова

Про президента Гвинеи Бисау как посредника между Путиным и Зе-
ленским. Это просто глупость. А реальность такова.

1. Владимир Путин разумно чуть ни ежедневно передает всем ми-
ровым лидерам, что Москва готова к переговорам с Киевом о мире. 
Потому что важно показать всем странам мира, что Россия права, что 
Россия за мир. Что маньяки войны не в Москве, а в Киеве и Вашингто-
не.

2. Но Путин прекрасно знает что переговоры с Зеленским не воз-
можны вообще, потому что нет никакого президента Украины Зелен-
ского, а есть запуганная и наглая марионетка в руках американцев Зе-
ленский.

3. А Путин прекрасно знает, что США не готовы к переговорам сей-
час, когда армия России отступает и обороняется. Сейчас США хотят 
переговоры только о формах капитуляции России.

https://t.me/bbbreaking/139493
https://t.me/logikamarkova/4017
https://t.me/bbbreaking/139501
https://t.me/bulbe_de_trones/2794
https://t.me/logikamarkova/4018
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4. А для будущего мира нужно сначала, чтобы армия Россия начала 
наступать и бить врага и освобождать города Украины, Новороссии, 
Слобожанщины.

5. А президент Гвинеи Бисау имеет право сделать себе маленький 
пиар, преставив себя как голубя мира между президентами великой 
России и знаменитой Украины.

6. А вы не будьте ни дурачками, ни лжецами и не повторяйте наи-
вный милый самопиар президента Гвинеи Бисау. 

7. Никаких переговоров ни с каким Зеленским Путин не планирует. 
Только если после побед армии России.

 
Alex Parker Media

Сообщения о применении Россией иранских беспилотников явля-
ются фейком - постпред РФ в ООН Небензя. И глаза такие честные-чест-
ные.

 
Джига на могиле |Z

МИД, МО РФ и разведывательные ведомства не могут создать до-
стоверную легенду о грязной украинской бомбе.

И вишенкой на торте просьба Путина переданная через главу афри-
канской страны (все остальные видимо нахуй послали).

Так вот ты какой, национальный позор.

https://t.me/alexparkermedia/2971
https://t.me/dancingrussians/812
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ДВАДЦАТЬ СЕДЬМОЕ ОКТЯБРЯ

Анатолий Шарий
Путин не передавал Зеленскому послания через президента Гвине-

и-Бисау, — Песков
Напомню. Зеленский заявил, что Путин через африканского поли-

тика попросил о переговорах. 
Проблема в том, что Зеленский сказал об этом при президенте Гви-

неи-Бисау. И тот не возразил. 
Кто-то врет и я даже догадываюсь - кто

Vоенкор Котенок Z
Кремль: Путин не передавал Зеленскому специального послания че-

рез президента Гвинеи-Бисау. Ранее украинские СМИ вбросили «но-
вость» о том, что российский президент якобы попросил Зеленского о 
переговорах.

В общем, всё стандартно. Очередная украинская «перемога» ока-
залась фуфлом, но зато удалось «перекрыть» вчерашнее заявление 
Арестовича о том, что ситуация на Херсонском направлении меняется 
в неприятную для Киева сторону.

Бульба престоловъ
Путин не передавал Зеленскому специального послания через пре-

зидента Гвинеи-Бисау — Песков.
С репутацией лжеца и гигантским антирейтингом Пескова это ана-

логично явке с повинной. Разумеется, передавал. И будет передавать 
через кого Аллах пошлёт, вплоть до геополитических бомжей, лишь 
бы пощадили. Но не пощадят. Новость о тактическом ядерном ору-
жии США в Европе тому подтверждение. 

Но бомбить американцы будут не резиденции новиопов, а русских. 
В конце концов, Запад со своей деколонизацией выбрал поддержи-
вать инородцев, а не угнетённых русских против многонационализма 
правящего класса новиопов. Воевать с РФ будут аналогично. Русским 
геноцид, а друзьям Путина и нерусским — безопасные коридоры и 
куски бывшей РФ в качестве наделов.

Vладислав Угольный
Эвакуация из Херсона была объявлена 18 октября, прошло уже бо-

лее недели. Хохол не просто не попёр на Херсон, а всячески упирается 
от приглашений. Вслед за Будановым об ухудшении для Украины си-
туации под Херсоном заявляет уже и Арестович.

Время тем временем тикает, окно возможностей у ВСУ прикроет-
ся в промежуток между 10 и 20 ноября. При том, что переброска под-
разделений требует дополнительного времени. Соответственно, если 
атака Херсона не начинается к концу октября, ее вероятность начина-
ет падать с каждым последующим днем.

https://t.me/ASupersharij/12385
https://t.me/voenkorKotenok/42075
https://t.me/bulbe_de_trones/2798
https://t.me/zola_of_renovation/3432
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И это очень плохо для нас, на самом деле. Идея вынудить хохла уби-
ваться об город была хорошей.

GREY ZONE
«Россия может снова начать наступление на Киев с территории Бе-

ларуси через Чернобыльскую зону или Черниговскую область» – гово-
рится в заявлении на Генерального штаба ВС Украины на проходящем 
брифинге

Надеюсь у нашего командования хватит ума не повторять подоб-
ных ошибок, иначе потерять снова столько людей и колоссальное ко-
личество техники – будет катастрофой. Пытаться открывать киевский 
фронт без воссоединения у самого Киева с западным – самоубийство. 
К тому же взять Киев даже в осаду нет не сил, ни средств, даже если 
сиюминутно закрыть все остальные направления.

Дмитрий Медведев
8 ноября – выборы в Конгресс США
Чем демократы/республиканцы сегодня могут оплатить свою побе-

ду или объяснить свой проигрыш на Капитолийском холме? 
Для нынешней команды Байдена, как и для их противников-респу-

бликанцев, валюта, по сути, одна – ненужные им жизни граждан ми-
фической страны Украины.

Они разменная монета в большой американской игре. Их с лёгко-
стью кладут на алтарь будущего триумфа в политических баталиях за 
океаном.  

И тут все средства хороши. Жизнями украинцев платят и за беско-
нечные поставки американского оружия, и за «труды» инструкторов и 
наёмников. Ими готовы рассчитаться и в случае применения «грязной 
бомбы». 

Страдают и наши люди. Но только разница в том, что наши люди бу-
дут отомщены. Все. И на поле боя, и в других сторонах, далеких от мест 
сражений. И уж точно не в рамках несостоятельных судебных процес-
сов. Иными способами. 

А вот об украинцах никто и не вспомнит. 
Главное ведь для американского истеблишмента другое – кто бу-

дет контролировать Палату представителей и Сенат. Поэтому война 
до «победного конца». Вернее – просто до конца. Конца Украины.

А победитель, как водится:
The winner takes it all…

Логика Маркова
Россия считает коммерческие спутники США законной военной це-

лью, если они используются для военных целей на Украине. Это заяв-
ление официального представителя МИД России, зам главы департа-
мента МИД по вопросам нераспространения и контроля над воору-
жениями МИД РФ Константина Воронцова. 

https://t.me/grey_zone/15535
https://t.me/medvedev_telegram/199
https://t.me/logikamarkova/4020
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Это означает, что Россия может в любой момент начать сбивать спут-
ники Старлинк Илона Маска, которые используются армией Украины 
для связи, используются армией Украины для разведки, используют-
ся армией Украины для военных ударов по армии России, использу-
ются армией Украины для террористических актов. 

Может поэтому, понимая, что Россия может посбивать его спутни-
ки Стралинк, Маск и защищает свои спутники, выступая с мирными 
предложениями по Украине?

Умный еврей при губернаторе
Если вы спрашивали, как выглядит неядерная военная эскалация и 

что Россия может сделать вроде как далеким и вроде как неуязвимым 
Штатам - так вот ответ. 

Что-то знаю / Павел Данилин
Сатанизм как он есть. Американский президент Джо Байден выска-

зался против запрета детских операций по смене пола. «Ни одна стра-
на в мире не должна запрещать несовершеннолетним удалять себе 
матку и кастрировать себя».

Чёрный Прапор
Это война Неба против ада! Ангелы и бесы. И поле битвы как раз 

Украина. Поэтому всё чаще мы говорим об Армагеддоне, о конце вре-
мён и Апокалипсисе!

Александр Дугин, философ

Логика Маркова
С 16 00 Путин будет объяснять свою политику мировой обществен-

ности. Валдайский клуб. Главная тема будет изменение глобального 
мира. 

1. Растут новые центры силы и мир переходит от однополярности к 
многополярности.

2. США и Запад пытаются противостоять ходу истории и силой за-
держать свое доминирование в мире.

3. США и Запад проводят несправедливую политику неоколониа-
лизма против других стран.

4. Большинство стран мира поддерживает Россию. Хотя и не хотят 
вступать в прямой конфликт с США.

5. Большинство стран мира поддерживает Россию потому что, им 
не нравится силовой диктат США и Запада.

ПолитФорум
Сергей Караганов:
«Общемировой смысл схватки на Украине – возвращение не-Запа-

ду (а мы его предлагаем называть по-другому – Мировым большин-

https://t.me/governorsjew/5057
https://t.me/ctotoznayu/2415
https://t.me/darkprapor/5647
https://t.me/logikamarkova/4027
https://t.me/politforum/13878
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ством, которое раньше подавляли и грабили, культурно унижали) сво-
боды, достоинства и самостоятельности. И, конечно, справедливой 
доли в мировом богатстве».

Логика Маркова
Грязная бомба. У России нет адекватного ответа на взрыв Грязной 

бомбы Киевом. Предположим, Киев взорвет Грязную бомбу в Донец-
ке. Колоссальная экологическая катастрофа. Но колоссальный хор за-
падных сми и политиков и контролируемых ими международных ор-
ганизаций закричат, что это провокация России. И каков российский 
ответ? 

1. Бросить в ответ Грязную бомбу на город на Украине? Но там жи-
вут наши люди. Нет.

2. Ударить тактическим ядерным оружием? Нет.
3. Ударить по центру Киева? Нет. Киев это наша русская древняя сто-

лица.
4. Поднять вопрос в СБ ООН? Но вся коалиция западных стран и Ген-

сек ООН будут говорить, что это провокация России. 
5. Остается выразить озабоченность? Нет. Потому что озабоченность 

со стороны МИД РФ вместо жесткого ответа агрессорам и террористам 
вызывает уже жесткое осуждение со стороны граждан России. 

Нет ответа у России на эту форму теракта. И это выражает более об-
щую проблему, - у России так и нет ответа на вообще кампанию тер-
роризма, которую против России проводят США и Британия и Польша 
руками своего украинского прокси режима.

Политджойстик/Politjoystic
Когда добьют энергосистему Украины, то это будет первая война, 

когда у одной армии света и тепла не будет, а у другой наоборот будет 
и свет, тепло и много ГСМ. 

...
Хотя у нас и сейчас Армия Света, а у них армия Тьмы, то есть Анти-

христа (так богословы говорят). Так что ничего и не поменяется.

ПолитФорум
Андрей Полухин о значении доступа к южным морям, которого, хо-

тели, но не смогли лишить Россию Соединённые Штаты.
«Сами англосаксы — это власть моря (талассократия), находящаяся 

в вечной борьбе с властью суши (теллурократия). Последнюю наибо-
лее олицетворяет Россия. Цель этой борьбы: максимально отрезать 
Россию от выходов к тёплым морям, незамерзающим портам. 

<...>
С 2014 года Россия здесь действует на опережение, понимая всю 

глубину стратегических планов США и их союзников. Территорию Укра-
ины они хотели навсегда сделать антироссией, а Крым превратить в 
базу НАТО. Это обесценило бы наш Черноморский флот и выход к те-

https://t.me/logikamarkova/4022
https://t.me/politjoystic/29342
https://t.me/politforum/13879
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плому морю тут стал бы условным. 
Кстати, наметившаяся дружба с Турцией (создание газового хаба) 

позволит России получить ещё надежное окно из Черного моря в Сре-
диземное. По-хорошему, у Турции следовало бы попросить создания 
наших военно-морских баз на её территории, о которых ещё говорил 
Сталин после Второй мировой войны. Однако, это будет возможно 
только после выхода Турции из НАТО.

Если же в состав России вернутся Одесса и Николаев, то тогда мы 
окончательно получим хорошую морскую логистику в этих краях, а для 
Запада это будет серьёзное поражение и концом его 200-летнего про-
екта по отторжению этих русских земель от России», - цитирует экс-
перта REGNUM.

Kotsnews
Херсон. По спекулянтам, которые отказываются принимать рубли. 

Отказывались, точнее. Первые результаты на скринах. Наши люди бла-
годарят парней в погонах, которые круто взялись за наведение поряд-
ка. 

За вчера и сегодня из списка 141 торговой точки отработано около 
30% Торговцы принимают конструктивную критику и приходят к осоз-
нанию, что так поступать нельзя. Прямо булгаковская сцена из «Ма-
стера и Маргариты», где спекулянтов уговаривают сдавать валюту. И 
никто даже не переворачивает лотки с товаром ногами. 

Если у вас есть данные, что магазин отказывается принимать рубли 
или торгует по отличному от 1.25 курсу, пишите мне на @Saponkov

А спекулянтам напоминайте, что они живут не только в России, но 
и в условиях военного положения с широкими полномочиями у воен-
ных.

BRIEF
Покинувшие РФ после начала СВО могут попасть под закон об ино-

агентах, - сенатор Климов.

Образ будущего
Всех туристов давай под нож.

Readovka
Слова сенатора Климова о применении закона об иноагентах к уе-

хавшим после начала спецоперации — его частное мнение — Песков

Сергей Миронов
Вместе с коллегами предложили создать Фонд поддержки Воору-

женных Сил РФ за счет повышения налогов для богатых россиян. По-
вышенные налоги для богатых – это эффективная, а главное, справед-
ливая общемировая практика. Мы предлагаем всего 18% на сверхдо-
ходы, а не 30, 40 или 70%, как в некоторых странах. Богатые должны 

https://t.me/sashakots/36852
https://t.me/rusbrief/64421
https://t.me/obrazbuduschego2/11751
https://t.me/readovkanews/45485
https://t.me/mironovonline/5366
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делиться со страной, особенно когда она испытывает проблемы. Для 
этого нужно усовершенствовать систему прогрессивного налогообло-
жения.

Книга Носовича
Весной в Молдавии будет война. Это мне ответственно сказал че-

ловек из Кишинёва. Все к тому идет. Прокачка спикерами власти темы 
мобилизации и вступления в НАТО - это все одно к одному. 

Они бы готовились к войне намного активнее, если бы не набира-
ющие силу протесты имени Илана Шора (и жены его, певицы Жас-
мин). Атаковать Приднестровье при нелояльной столице, при Гагау-
зии и рейтинге поддержки президента в 16% - это обрекать страну на 
то, что при военном конфликте её разорвет в брызги. 

Раньше Майя Санду, возможно, и не решилась бы на авантюру, но 
сейчас появился новый фактор. Это развертывание 101-й воздушно-де-
сантной дивизии США в Румынии. Нужно понимать, что для Молдавии 
эта дивизия - заградотряд, который не оставляет ей никакого выбора, 
воевать ей или не воевать. Если только в республике в ближайшие ме-
сяцы не сменится власть

Юрий Баранчик
Всегда не понимал тех экспертов, которые выступали против того, 

чтобы Львов и другие 5-7 областей Западной Украины отдать Польше. 
Мол, не отдадим ни части Русского мира. Не понимают эти товарищи 
эксперты, что ничто так не поспособствует возвращению тех русских, 
которые временно и ошибочно называют себя украинцами, в лоно 
Русского мира, как новая аннексия Варшавы Восточных Кресов.

Сергей Миронов
Военные преступники из шайки Зеленского продолжают геноцид 

русских людей. В том числе словесный. Сначала так называемый спи-
кер Рады опубликовал пост, в котором смело признался, что не боится 
русских. Более того, они ️«вызывают презрение и отвращение». Оче-
видно, что именно из-за обострения этих чувств сам Стефанчук пря-
чется в Киеве. Вместо того чтобы «презрительно» драпать вместе с от-
рядами ВСУ после атак наших войск. 

Затем эстафетную палочку перехватил главный шпион преступного 
киевского режима Буданов. Этот господин вообще заявил, что Украи-
на воюет не с российским режимом, а с российским народом. Вот спа-
сибо! Наконец-то мы услышали правду. Плевать бандеровцам и на по-
литику, и на всё остальное. Цель у них одна – уничтожить всё русское. 
Выжечь калёным железом. Стереть из истории.

Вот только роют яму нацисты себе. Всё вышеперечисленное обя-
зательно произойдёт. Но с ними! Тот же неадекват Буданов объяснил 
свои кровожадные слова тем, что более 80% русских поддерживают 
СВО. Больше, уверяю вас! Гораздо больше! Ведь мы, в отличие от вас, 
не кучка подонков, решающих сиюминутные корыстные задачи. Мы – 

https://t.me/nosovichchannel/1649
https://t.me/barantchik/7048
https://t.me/mironovonline/5368
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народ. А народ не победить!
И ещё. Разница между нами и такими, как Буданов, как раз в том, 

что мы с украинским народом не воевали, не воюем и воевать не бу-
дем. А вот прихвостням Зеленского не поздоровится. Так что пусть тяв-
кают. Напоследок.

МАРДАН
Госдума РФ единогласно приняла в I чтении пакет законопроектов 

о запрете пропаганды нетрадиционных сексуальных отношений
<...>
Теперь разрыв с Западом официально оформлен. Для Берлина и 

Вашингтона - это священный грааль и их символ веры. Принятие За-
кона имеет масштаб Тезисов Лютера и является началом религиозной 
по сути войны.

Теперь никакой мир невозможен.

Юрий Баранчик
По сути, теперь под запрет должна попасть почти вся продукция 

Голливуда и других крупных западных кинокомпаний последних лет, 
потому что нет практически ни одного знакового фильма, все эти по-
бедители Канн и обладатели Оскаров, где бы не присутствовали и не 
пропагандировались ЛГБТ-отношения («Зеленая книга», «Богемская 
рапсодия», «Дом дракона», «Рокетмен» и т.д.). По крайней мере, если 
онлайн-кинотеатры не начнут сами эти темы цензурировать, люди по-
лучат возможность подавать соответствующие иски.

ИА REGNUM
Да, запретить, видимо, всё это придется. Но главный вопрос в дру-

гом: а готовы ли наши «деятели культуры» произвести достойную за-
мену западной «культурной промышленности» в необходимом объ-
еме? Вопрос, конечно, риторический: мы знаем, что нет. И что же? 
Граждане России будут жить в культурном вакууме?

Николай Стариков
От себя добавим: не хватает уголовного наказания за всю эту ЛГБТ 

пропаганду.

Умный еврей при губернаторе
Путин выступает в клубе Валдай. Конспект
• Мы не раз говорили о сдвигах, которые уже произошли и еще 

происходят. О  рисках, связанные с деградацией мировых институтов 
и подменой международного права «правилами».

• Те, кто обладают глобальной властью хотят жить вообще безо вся-
ких правил.

 • Жизнь показывает верность оценок, которые давались ранее на 

https://t.me/mardanaka/11417
https://t.me/barantchik/7050
https://t.me/regnum_na/24878
https://t.me/nstarikovru/32757
https://t.me/governorsjew/5069
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Валдайском клубе.
 • События продолжают развиваться по негативному сценарию. Со-

бытия переросли в системный кризис в военно-политической, эконо-
мической и гуманитарной сферах.

• Единства запада нет.
• Запад всегда играет на обострение. Разжигание войны на Укра-

ине, провокации на Тайване, дестабилизация мирового продоволь-
ственного рынка.

• Системные ошибки западных властей.
• Власть над миром - вот что поставил на кон запад в своей игре. 

Эта игра отрицает суверенитет стран и народов.
• Никто, кто не соблюдает «правил» теперь не имеет права на са-

мобытное развитие.
• Напомню про наши предложения о коллективной безопасности. 

Их отшвырнули в сторону.
• Посеявший ветер пожнет бурю.
• Перед человечеством два пути. Или накапливать проблемы или 

вместе шатий решения, которые сделают мир более стабильным.
• Я верю в силу здравого смысла. Западу придется начать равно-

правный разговор об общем будущем.
• События отодвинули на второй план экологические проблемы. Но 

эти фундаментальные вызовы никуда не исчезли. Исчезает биоразно-
образие.

• Но разве менее важно культурное и цивилизационной разноо-
бразие? Запад навязывает свои стереотипы и пытается унифициро-
вать мир. Чтобы расширить рынки сбыта для своей продукции. Запад 
утверждает, что его культура и его мировоззрение должны быть уни-
версальными. Настаивают, чтобы их ценности были безоговорочно 
признаны всеми.

• Солженицын говорил, что «для запада характерно длящееся ос-
лепление превосходства». 78 год. Ничего не поменялось.

• Это ослепление, расистское и неоколониальное приобрело урод-
ливые формы. От этого один шаг до желания «непогрешимых» унич-
тожить тех, кто им не нравится.

• Даже в разгар холодной войны не приходило в голову отрицать 
существование чужой культуры. А теперь…

• До сжигания книг дошли нацисты. До запрета Достоевского и Чай-
ковского скатились западные ревнители прогресса. Культура отмены 
не дает развиваться свободной мысли ни в одной из областей.

• В XX веке либералы стали говорить, что у открытого общества есть 
враги. Теперь дошли до того, что любая альтернативная точка зрения 
объявляется подрывной. Любая критика в адрес наших оппонентов 
воспринимается как рука Кремля. Мозгами пошевелите! 

 ️  Все это предсказал Достоевский в романе «Бесы». «Выходя из без-
граничной свободы я заключаю безграничным деспотизмом» К этому 
и пришел запад. Это и есть западная культура отмены.
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• История все расставит на свои места. Нынешних деятелей никто 
не вспомнит, а Достоевский будет. И Чайковский. И Пушкин.

• Колониальное мышление запада. Поставить себе службы все ре-
сурсы планеты, включая интеллектуальные.

• 100-летие Зиновьева на днях. Он говорил, что для выживания за-
падной цивилизации необходима вся планета и все ресурсы челове-
чества.

• Как только выгоду стали извлекать государства Азии, запад поме-
нял правила. О связанных принципах свободы торговли, конкуренции 
и даже о праве частной собственности - забыли. 

• Западные идеологи говорили, что демократии нет альтернативы. 
Но говорили о либеральной демократии. все остальные формы демо-
кратии высокомерно отвергали. 

• Теперь большинство мирового сообщества требует демократии в 
международных делах. Какова позиция запада? Запад называет это 
подрывом либерального порядка, основанного на правилах. И начи-
нает войны и перевороты. Один из них произошел на Украине в 2014 
году. 

• Вашингтон называет нынешний миропорядок либеральным. Но 
этот миропорядок умножает хаос.  

• Венгры предложили закрепить в документах Евросоюза привер-
женность христианской культуре. Это было воспринято враждебно. 

• Это все - доктринальный кризис модели мироустройства по-аме-
рикански. Им нечего предложить миру, кроме сохранения своего до-
минирования.

• Если есть право выбирать себе политическую систему у с ран за-
пада , то оно если и у стран Азии, и у России.

• В мире могут возникнуть альтернативные общественные модели. 
Более эффективные, чем западные. Это неизбежно. 

• Развитие должно идти в диалоге цивилизаций. Все признают выс-
шее достоинство и духовных сущность человека. Это фундамент, на 
котором мы должны строить свое будущее.

• Традиционные ценности - это не фиксированный свод постулатов. 
В каждом случае они неповторимы, потому что вытекают из культуры 
конкретного общества. Поэтому традиционные ценности невозмож-
но навязать. Их нужно просто уважать. Таков наше понимание тради-
ционных ценностей. 

• Традиционные общества составляют основы мировой цивилиза-
ции.

• Запад превращается в меньшинство на мировой арене. Но право 
этого меньшинства на собственное культурное разнообразие должно 
быть обеспечено. Наряду с правами всех остальных.

• Пусть у них будут десятки тендеров, пусть делают что хотят. Но 
нельзя давать им возможность навязывать другим. В отличие от запа-
да мы в чужой двор не лезем.

• Но мы рассчитываем, что диалог России с подлинным традицион-
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ным западом стает важным основанием миропорядка.
• Это условие для Европы восстановить свою субъективность. 
• Сегодня право субъектности Европы сильно ограничено. 
• Мир многообразен. Попытки запада загнать всех в единые прави-

ла обречены. Ничего из этого не выйдет.
• Если раньше с Америкой позволяли себе спорить лишь немногие 

страны, то теперь это обыденность. Но Вашингтон пытается надавить 
на всех. Это ошибочная политика и путь в никуда.

• Политика принуждения дискредитировала себя. За гегемонию 
придется платить все большую цену. Над этим задумываются полито-
логи и политики в самих США.

• Россия - самобытная цивилизация. Россия на считает себя вра-
гом запада. Росси не свойственна никакая ксенофобия. Мы знаем два 
запада. Запад традиционных христианских ценностей. У нас во мно-
го общие корни. Но есть другой запад. Космополитичный. С диктатом 
этого запада Россия никогда не смирится.

• Я всегда буду помнить, какую цену мы заплатили за уничтожение 
террористического гнезда на Северном Кавказе. Которое поддержи-
вал запад. Запад взрастил террористов на территории России. Но по-
сле того, как банды был разгромлены, мы стали строить отношения 
даже с теми, кто работал против нас. Думалось, что это в общих инте-
ресах.

• Россия выстояла, укрепилась, справилась с терроризмом. 
• Посыл был один: давайте укреплять доверие. Давайте жить друж-

но. Что мы получили в ответ? Мы получили нет по всем возможным 
направлениям сотрудничества и создание очагов напряженности у на-
ших границ. Какова их цель? Сделать Россию уязвимой и превратить 
Россию в инструмент для достижения своих геополитических целей.

• Россия не бросает вызов. Россия отстаивает свое право на суще-
ствование и свободное развитие.

• Слова Данилевского. Прогрел не в том, чтобы идти всем в одном 
направлении. А в том, чтобы исходить все поле, составляющее попри-
ще исторической деятельности человечества. 

• Диктатуре можно противопоставить только свободное развитие 
стран и народов.

• Новый миропорядок должен основываться на законе и праве.
• Россия считает неизбежным формирование новых международ-

ных финансовых платформ вне национальных юрисдикций. Это по-
требует усилий многих стран, но сделать это можно. Это позволит об-
ходиться без доллара и других резервных валют. 

• Запад использовал доллар как оружие и обесценил саму идею ре-
зервных валют. Теперь использования национальных валют будет на-
бирать обороты. Такова логика современной суверенной экономики.

• Заинтересованность в честно научно-технологическом обмене. 
Пользу должно получать большинство, а не корпорации. Сегодня за-
пад продает лекарства, но приказывает убить национальную фарма-
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цевтику. То же с машиностроением и с любыми другими отраслями. 
Захват рынков и ресурсов - это не прогресс, а закабаление.

• Технологическое развитие должно не усиливать мировое неравен-
ство, а сокращать его. Если мы строим электростанции вдругих стран, 
мы создает целые отрасли, даем другим странам произвести прорыв 
в социально-экономическом развитии. 

• Если либеральная глобализация это обезличивания, то интегра-
ция - это развитие потенциала каждой цивилизации в Интересах це-
лого. Выработка общих стратегий выгодных всем.

• Из диалога участников многополярного мироустройства рожда-
ется подлинное единства человечества.

• Единство не строится по команде будь как я. Оно формируется с 
учетом мнения всех.

• Надо подумать о том, чтобы Совет безопасности ООНо отражал 
многообразие регионов. 

• Западная цивилизация не является единственной даже на евра-
зийском пространстве. Более того, большая часть населения находит-
ся в зоне других цивилизаций.

• Чем более усердно мы работаем над связностью Евразии, тем 
больших успехов будем добиваться.

• Интеграционные проекты должны дополнять друг друга а не вне-
дряться внешними силами. Европа - западная оконечность Евразии. 
Но в Европе думают, что они лучше других. Не замечают, что превра-
тились в вассалов без права голоса.

• Развал СССР разрушил равновесие геополитических сил. Запад по-
чувствовал себя победителем. Но теперь однополярный мир уходит в 
прошлое. Запад не способен единолично управлять человечеством. 
Большинство народов мира не хочет с этим мириться. В этом основ-
ное противоречие новой эпохи. 

• Смена вех - процесс болезненный, но естественный. Будущее ми-
ровое устройство формируется на наших глазах. Мы должны выслу-
шать всех, не навязывая никому единой истины. Так мы построим сим-
фонию человеческой цивилизации.

Политбюро 2.0
Короткое резюме выступления Путина на Валдае:
Американцы обнаглели. 
Европейцы ничего не решают. Если исправятся - возьмём, так уж и 

быть, в Большую Евразию. 
Трасс - дура. Но её никто не одёргивает. 
Скоро доллару и евро кирдык. 
Красавчики - самостоятельные азиатские правители Си, Моди, Эр-

доган, Бин Салман и Ким. 
Лула или Болсонару - нам без разницы. 
Россия - лидер антиглобалистов. Но за баланс интересов. 
Нужна реформа Совбеза ООН. 

https://t.me/politburo2/6988
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С военными и экономическими задачами справляемся. 
СВО была неизбежна. 
Посмотрим ещё на Одессу - Хуснуллин красиво сделает. Но к пере-

говорам готовы. 
Зеленский - никто и звать никак. Но пусть ему из Вашингтона позво-

нят, чтобы договаривался. 
В России красавчики - Сечин, Ковальчуки, Собянин, Тимченко, Ки-

риенко, Рамзан, Миллер, Лихачёв, Новак, Проханов, Лукьянов и Без-
руков. 

По просьбе Лукьянова российским трудящимся повысят зарплату. 
В рай пока не торопимся. Но в принципе готовы.

Андрей Медведев
Главное из всей речи Путина это одна фраза. Всё остальное лишь её 

обрамление.
«Впереди нас ждёт самое непредсказуемое десятилетие».
Это примерный временной горизонт для каждого из нас. 
Период, когда все будет сложно, когда нам будет трудно. 
Даже когда закончится операция на Украине, проще на не станет.  

Это тоже надо понимать. 
Ждать, что все скоро станет хорошо не нужно. Нельзя питать себя 

красивыми иллюстрациями и тем более иллюзиями. Надо точно по-
нимать: путь через тьму будет долгим и трудным. 

Но мы все равно выйдем к свету.

Старая площадь
В своей речи на Валдае Владимир Путин в очередной раз призвал 

западные страны и политиков США присоединиться к большому мно-
гополярному миру и отказаться от своих замашек на гегемона. 

Удивительно как президент России несмотря ни на что верен свое-
му стилю ведению переговоров. Сначала делает предложение и если 
не видит шагов навстречу, то как удав начинает сжимать пойманного 
кролика своими кольцами. 

Сегодня он уже прямо сказал, что либо сейчас США и его сателли-
ты соглашаются встать в общий строй, либо платят большую цену за 
отказ. Путин прекрасно понимает слабые места заокеанского коло-
са, который качается из стороны в сторону и обязательно упадет, если 
продолжит в том же духе (вводить санкции, организовывать цветные 
революции, угрожать и т.д.). И от этого падения, конечно, пострадают 
все.

Но этого еще можно избежать, если прямо сейчас начать равно-
правный диалог, что сформирует новый законопорядок, основанный 
на правах открытости. 

Дискредитированная долларовая финансовая система должна быть 
заменена новыми платформами, которые будут вне национальных 
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юрисдикций и не зависеть от единого центра управления. И все это 
приведет к миру, дружбе и жвачке.

Политбюро 2.0
Путин в образе Правителя-Простака - заявляет «гегемон-то голый». 
И позиционирует себя в качестве Бунтаря - лидера Евразии и мно-

гополярного мира. 
Снова подтвердил тему отказа от «резервных валют» и реформы 

Совбеза ООН.

Старовойтов о политике
Сенсацией выступления Владимира Путина на Валдайском форуме 

стала четко озвученная идея о необходимости создания Единого Ев-
разийского пространства как союза государств, объединенных идео-
логией протеста против доминирования США. 

«Чтобы не надо было согласовывать свои действия с Вашингтоном», 
- так это прозвучало. 

Однако, интерпретируя речь Путина, надо понимать, что Евразий-
ское пространство (идея Дугина, конечно), должно стать отнюдь не 
единым государством - от Владивостока до Лиссабона, а скорее сим-
волическим пространством, в котором слабые страны со всего мира 
могут объединиться, чтобы противостоять сильному: звездно-полоса-
тому гегемону, претендующему на захват всей власти в мире. Обра-
тите внимание как с этим созвучны недавние заявления Патриарха на 
Всемирном русском народном Соборе о том, что Россия сегодня ве-
дёт религиозную войну Добра со Злом. 

То есть это очень серьёзная заявка -  предложение к главам дру-
гих государств, присоединяться к движению антиглобалистского про-
теста.  Протеста против США, его союзников, доллара и методов вме-
шательства в суверенитет других государств. 

Выгоды в этом процессе для России, по мнению российского пре-
зидента, понятны и очевидны, что получат союзники - это, очевидно, 
предмет непубличных переговоров. 

По крайней мере пока все выглядит так, что это предложение и есть 
то, ради чего речь Путина по мнению  Пескова «будут читать, изучать, 
перечитывать».

МАРДАН
То, что делает Путин, это не только антиглобалисткая революция. 

Это - революция антиэлитарная.
Ни один из крупных западных лидеров не может ничего противо-

поставить этой биографии.

АДЕКВАТ Z
Ох, как хорошо акцентировано: Сталин, напоминает Путин, отобрал 

для передачи УССР земли и польские, и румынские, и венгерские. Ой, 
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какой толстый намек. Не прямо на завтра, но на ту точку, что будет за 
поворотом, никуда не денется.

Логика Маркова
Ведущий, - Какой план СВО? Путин - помощь Донбассу. 
Если бы это было так, то это было бы поражение. Главная цель СВО 

это ликвидация Антироссии на месте Украины. И надеемся, что име-
ет это цель СВО. А о скромной цели СВО, помощи Донбассу, Владимир 
Владимирович говорит просто чтобы обмануть врага о своей истин-
ной цели.

ТОЛМАЧЁВ
Дискуссионный клуб «Валдай» собирается уже в 19-й раз. Впервые 

он прошёл в 2004-м  году. И каждое выступление Владимира Путина 
становится событием мирового масштаба и огромной значимости. Бо-
лее того, его слова каждый раз находят отражение в событиях, кото-
рые следуют за сессией клуба, или даже предвосхищают их. 

Прогнозы Президента осуществляются в глобальном масштабе, как 
он говорит — так и происходит. Можно сказать, что его выступления за-
дают вектор движения, он предугадывает вызовы времени и опреде-
ляет решения проблем. Его компетентность позволяет ему безупреч-
но предугадывать перемены всемирного масштаба и проявлять досе-
ле скрытые тенденции, а возможно, и замыслы некоторых держав. 

К примеру, в прошлом году Владимир Путин в своём выступлении 
говорил о крахе глобализации, о том, что на словах некоторые госу-
дарства заявляют о приверженности идеалам сотрудничества, одна-
ко на деле всё обстоит иначе. Он отмечал, что негативные тенденции 
в мировом пространстве усугубились, и, как мы видим по событиям 
года, Президент не ошибся ни в чём.

Что-то знаю / Павел Данилин
Внешне разочаровывающий ответ Путина о планах в отношении 

Украины не должен никого разочаровывать. Потому что смотреть надо 
на его слова в целом.

То есть:
1. Цель - защита Донбасса.
Да.
2. По ходу дела два региона смогли освободиться от нацистов, это 

хорошо.
Конечно, такая позиция может кого-то разочаровать. Но!
3. Украина - искусственное государство, сформированное противо-

естественным образом.
4. На Украине процветает нацизм.
5. Украину используют как плацдарм для нанесения ударов по Рос-

сии.
Из всего этого прямо следует, что:
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Задача обеспечения безопасности Донбасса - а шире - безопасно-
сти Херсона, Запорожья, Севастополя, Белгорода, Москвы - решается 
в первую очередь через демилитаризацию и денацификацию Украи-
ны.

То есть, нет вопроса, чтобы завтра вот остановить ведение боевых 
действий с Украиной и что то там отдавать или не отдавать. Есть во-
прос, что, пока этот гнойник не перестанет брызгать, его будут давить.

Единственное,  с чем я не согласен с Владимиром Владимирови-
чем - это скорость выдавливания гнойника. Уверен, надо было его вы-
резать еще весной через тотальное разрушение инфраструктуры. Но, 
наверное, я просто близорук, и не вижу всего смысла принимаемых 
решений по скорости реагирования.

Национальный Z Курс
Песков о выступлении Путина на Валдайском форуме:
«Это главное событие дня, которое наверняка потом много дней 

предстоит анализировать его содержание, изучать, читать и перечи-
тывать» 

Так надо делать с каждой речью Путина. Вопрос, сколько раз Путин 
скажет слово суверенитет...

Alex Parker Media
От речи не в восторге. Слабая она. Во-первых гроссмейстер говорит 

не с позиции силы, а с позиции оправдания. А оправдываются только 
слабые. Во-вторых, опять заявлена только цель освобождения Дон-
басса. А куда делись денацификация и демилитаризация? Все? Бобик 
сдох. Не шмогла я, не шмогла. Про то, что убрал тяжелое оружие с 
ЗАЭС вообще дно дна. Так ты значит ведомый, неудивительно, что с 
тобой говорить не хотят, как с равным. Кто они такие, чтобы тебе ука-
зывать, где и какое оружие держать на территории РФ? Не впечатлил. 
Речь слабака.

Логика Маркова
Восхищает великолепная физическая и информационная форма Пу-

тина. Более трех часов говорит по очень сложным темам. Отвечает 
на десятки сложных вопросов. Мы слушать то его уже устали. А он не 
устал говорить и продолжает говорить ярко, страстно, умно. Байден 
не способен и на 10% Путина. Путин просто супер. Не признать это мо-
жет только 100%й лжец.

Холмогоров
Либерду нечеловечески бесит, что Путин прочел цивилизационист-

ски-антиглобалистскую речь с Солженицыным и Данилевским.
И именно поэтому они пытается внушить что это «речь ни о чем». 
Им важно чтобы она не сказалась на дальнейшей политической и 

медийной повестке.
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Добрым русским людям, напротив, важно, чтобы эта речь легла в 
основу разработки идеологии и медиаповестки на многие годы и что-
бы за нею последовали статьи, учебники, фильмы, да и другие речи.

GREY ZONE
Вопреки тому, как выступление Путина на «Валдае» пиарил Песков, 

воображая то, что от него будет эффект наподобие того, каким он был 
после «Мюнхенской речи», оно оказалось нудным и ни чём не отли-
чающимся от других.

Не посчитайте снобом, но ничего по существу сказано не было. Не 
прозвучало ни заявлений, ни предложений, лишь повторение мантр. 
Да и будь там действительно что-то стоящее из наполнения, воспри-
нимать его слова на Западе всерьёз, а не для протокола и внутрипо-
литических игр – перестали давным давно. Ну, кроме телеграмм-утю-
гов, откуда ещё пару часов будут звучать его цитаты.

ВОЛГАLIVE_Z
Если говорить о выступлении Путина, то сегодня я увидела даже 

не Президента, а папу. Было ощущение, что выступает папа, добрый, 
сильный и строгий. Он всем дал понять: пришло время достать ремень 
и наказать заблудшего сына (Украину) -

в эфире Соловьёвlive Мария Пирогова депутат Народного Совета 
ДНР

WarGonzo
Путин по факту объявил войну мировому правительству. И глобализ-

му как таковому. В некотором смысле он теперь как Че Гевара или Фи-
дель. Только они пошли партизанить ещё студентами. А Путин устро-
ил партизанскую вендетту сложившемуся мироустройству, будучи де-
дом (в самом прямом, общечеловеческом смысле слова). Вообще это 
довольно любопытный революционный опыт. В мировом масштабе. 
Дерзость, свойственная юности, помноженная на опыт зрелости - даёт 
крайне любопытный исторический эффект. Почти что беспрецедент-
ный.

Говорит ТопаZ
Живут без Любви, без Веры, без Красоты. Иначе я не могу объяс-

нить почему они написали ПРЕЗИДЕНТУ во время ВОЙНЫ на столько 
беззубую речь. 

Воистину, самый главный защитник украинской мрази - это так не-
навистный ей главный либерал двадцать первого века Владимир Вла-
димирович Путин.

Мы хотим слышать что любой враг России будет сожжен в очища-
ющем пламени. Ежели пред Россией станет враг, которого мы унич-
тожить не сможем, то мы примем такой славный бой, что его ещё ты-
сячи лет будут воспитать в песнях про древних героев! Мы не хотим 
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слышать про культуру отмены и гей парады во время ВОЙНЫ. Мы хо-
тим слышать о том, что Россия является последним не осквернённым 
оплотом Западной цивилизации и осознание этой ответственности за-
ставляет нас сражаться так, будто мы бьемся не только за Россию, но 
и за все благое наследие старушки Европы!

Мы хотим слышать волю, мы хотим слышать призыв к борьбе, а не 
жалобы, ропот и возмущения.

Мы хотим ВОЙНЫ за будущее нашей страны и народа!

Логика Маркова
В чем значение речи Путина? Это концептуальное видение ново-

го мира, альтернативное западному видению. Мы много раз слыша-
ли западное видение от западных лидеров. А от незападных лидеров 
мы слышали важные, но частные тексты. А вот такое концептуальное 
видение будущего человечества, альтернативное западному, как раз 
и изложено Путиным. Пока такого не было в мире. Теперь есть.

Умный еврей при губернаторе
Путин произнёс сегодня совершенно потрясающую речь. И надо 

сказать, совершенно не «путинскую» по стилю. Путин произнёс речь, 
достойную не столько великого правителя, сколько великого филосо-
фа. Путин рассказал о том, как будет, и как должно развиваться чело-
вечество в следующий период.

Димитриев
Такие речи интересны тем, что каждый постарается найти в них то, 

что хочет услышать. Кто-то обоснование войны, кто-то явление много-
полярного мира. Другие - признаки скорой разрядки. Набираешь под-
ходящих цитат и вот тебе доказательство. Но никаких однозначных за-
явлений. Наверное, правильно делает. Любое неосторожное выска-
зывание могут использовать для дискредитации. 

Например, скажешь, что договорились - перегоры сорвут и выста-
вят в некрасивом свете. Потому приходится серфить между историче-
скими аналогиями, великими писателями и нынешними министрами. 

А вот серьезные заявления спихивать подчинённым.

Образ будущего
Очень странный вопрос Лукьянова о том, что мы «не торопимся же 

попасть в рай?»
Путин промолчал, ушёл от ответа и правильно.
Потому что нельзя задавать такие вопросы человеку, который как 

любой христианин конечно хочет попасть в рай.
«Торопиться» ли туда или нет - вопрос не для публики. 
Хотя вряд ли Лукьянов сам понял, о чем спросил.
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Логика Маркова
Вопрос, на который Путин не ответил, ушел от него. Вы ожидали тог-

да, в феврале, что через 8 месяцев все еще будут идти тяжелые бои и 
армия России будет отступать и придется делать мобилизацию? 

А значит, это и есть сейчас основной вопрос, который мучает Пути-
на и стоит перед ним.

Холмогоров
В рай мы торопимся. В рай нельзя не торопиться.
Но даем время для покаяния тем, кто иначе просто сдохнет.

Alex Parker Media
Пробежался по блогосфере. Не считая дежурных жополизов плюс-ми-

нус все сошлись на мнении, что речь была слабой, а Пыня выставил 
себя жалким. А значит, нет, вам не показалось.

Kadyrov_95
Что касается генерал-полковника Лапина, то последние несколько 

дней я пытаюсь через своих командиров спецподразделений устано-
вить с ним связь. Но мои ребята не могут его найти. Разве не должен 
командующий быть на своем месте и на связи с коллегами? А все по-
тому, что я хочу с ним поговорить о недавнем прорыве врага в районе 
линии обороны населённых пунктов Терны, Торское и Ямполовка, ко-
торую без боя пересекли 5 БТРов и 50 неонацистов и где ответствен-
ным был Лапин. В итоге, чтобы помочь остановить продвижение про-
тивника на его участке, было принято решение о снятии с обороны го-
рода Рубежное и переброске одного усиленного батальона и одной 
роты. 

Целые сутки переброшенные туда силы не могли найти бойцов Ла-
пина. Пришлось самим держать оборону и затем успешно продвигать-
ся вперёд. В то же время все эти дни интернет-ресурсы только и рас-
сказывали о великих подвигах ЦВО под руководством Лапина, с кото-
рым никто не мог даже элементарно связаться. Как итог, брошенные 
им без связи, питания и боеприпасов деморализованные бойцы ока-
зались в н.п. Рубежное, Кременная, откуда их вылавливают до сих пор 
и возвращают на передовую, но уже проваленную почти до второго 
рубежа.

Повторяется история со сдачей линии обороны Красный Лиман. 
Один в один. И трагедию на этом участке мы пока избежали только 
за счет верного размещения сил на втором эшелоне линии обороны. 
Сейчас за Лапиным оборона Сватово и Макеевки.

Я задаюсь вопросами: никого не интересует, каким образом Лапин 
получил звезду за взятие Лисичанска, в котором он даже не был? Ни-
кого не интересует, как он умудрился сдать Красный Лиман и почему 
не было проверки? Никого не интересует, как он умудрился открыть 
брешь для противника и почему снова не было проверки?
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Никого не интересует, где он сейчас находится? Никого не интере-
сует, кто его так хорошо прикрывает?

С этим нужно что-то делать, пока мы не потеряли парней и отбитые 
поселки. Как правильно заметил Евгений Викторович, нужны тактиче-
ские и кадровые изменения. Сейчас, а не завтра.

Вот такой информацией я располагаю. Если кто-то считает, что я не 
прав или имеет другие сведения, пусть выходит со мной на связь.

Владлен Татарский
Чего точно я бы не хотел видеть, это разборки двух русских генера-

лов и двух Героев России в публичном пространстве во время войны. 
Не пора ли Министерству обороны как-то вмешаться в улаживания 

конфликта?

REVERSE SIDE OF THE MEDAL
Уважаемый Рамзан Ахматович не может найти командующего Лапи-

на. На самом деле это очень легко сделать. Даже мы, обычные блоге-
ры смогли найти генерал- полковника, не имея никаких связей. Един-
ственное - нужно взять с собой средства индивидуальной защиты , там 
где находится Лапин регулярно прилетают Химарсы , и нам пришлось 
провернуть целую спецоперацию, чтоб попасть к командующему.

Старше Эдды
Кстати, всем кто хочет встретиться с Героем России генералом Ла-

пиным, необходимо иметь при себе не только СИБЗ, но и личное ору-
жие. В любой момент каждый из гостей может существенно повысить 
огневую мощь подразделения, находящееся рядом с Лапиным. Тем 
более примеров, когда Лапин и его охрана лично вели бой, более чем 
достаточно. 

Да, я тоже был у Лапина, но в тот раз было спокойно и ближе 3 (трёх) 
километров от хохла, мы не были. Можно сказать, почти в тылу встре-
чались.

Бульба престоловъ
Судя по Кадырову, который хочет выстегнуть генерала Лапина и 

спросить его за военные косяки, РФ уже настолько всё, что роль её 
Генштаба перешла к Чеченской республике.

Получается такое государство в процессе распада, где роль Мини-
стерства Обороны будет исполнять Тыва, роль МИД — Армения (а ка-
кая разница, какая республика, внутренняя или внешняя), роль СВР — 
Азербайджан..

Многонациональная страна. Тут Кадыров роль Генштаба пытается 
выполнять, а меня продолжают спрашивать — мол, Бульба, чего ты 
снова свою многонационалочку приплетаешь? Ну вот поэтому. 

Ну или объясните мне, что это за правовой режим, когда глава ка-
кой-то национальной республики претендует на власть над общевой-

https://t.me/vladlentatarsky/17092
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сковым генералом. Вы не можете это объяснить. Потому что в РФ нет 
правового режима, но есть многонационализм.

Пизда Российской Федерации.

Свидетели Байрактара
Нам выпала уникальная возможность и мы провели целую неде-

лю на северных рубежах обороны. К счастью, Россия, наконец-то, ста-
ла адекватно оценивать свои силы, поэтому мы зарываемся в землю. 
Сдержать противника сейчас - это главная задача.

Украинцы постоянно атакуют, использую окно возможностей. Со-
всем скоро поля размокнут от дождей и наступление будет возможно 
только по дорогам. Отмечается присутствие иностранцев. Периодиче-
ски радиоэфир противника на 30 процентов состоит из иностранной и 
кавказской речи.

Необходимо обратить внимание на ряд проблем. Отступление из 
Изюма негативно отразилась на моральном состоянии передовых ча-
стей. Есть случаи невыполнения боевых приказов. К сожалению, след-
ственные органы до сих пор не отреагировали на эти вопиющие слу-
чаи. Кто бы что не говорил, а я знаю случай когда большезвездный ге-
нерал целый час уговаривал роту вернуться на поле боя, ибо других 
средств воздействия у него не было.

Часть мобилизованных верят в то, что они не будут участвовать в 
боевых действиях. И это опасное заблуждение. Сейчас командование 
всячески бережёт новобранцев. Их стараются ставить на вторую и тре-
тьи линии обороны. В атаку их не посылают!!! Но некоторые, конечно 
же, стоят на передовой. Там тяжёлые бытовые условия, периодически 
они попадают под обстрел. В принципе - это нормальная боевая ра-
бота, но часть людей морально к этому не готовы. Отсюда рождаются 
истории о предательстве командиров. 

Старобельское направление держит удивительный микс из частей 
ЦВО и ЗВО. Многие из них до этого не работали плечом к плечу, поэто-
му на земле бывают сложности при координации действий. Командо-
вание, в частности, генерал-полковник Лапин, буквально ежедневно 
выезжает на передовую чтобы наладить взаимодействие. Частые по-
ездки на передовую не могут всегда заканчиваться удачно. Чуть боль-
ше недели назад на броневик командования украинский коптер сбро-
сил СВУ. Назад ехали на спущенных колёсах. В другой раз мы покину-
ли НП на передовой и через 30 минут туда прилетело половина паке-
та «града». Одна из бронемашин Лапина сейчас находится в ремонте, 
потому что попала в засаду. На корпусе броневика есть немало пуле-
вых отверстий.

Одним словом - если мы выстоим на тех же рубежах пару недель, то 
измотаем противника в оборонительных боях и получим передышку 
для восстановления боеспособности. Проблемы нашей армии, безус-
ловно, надо признавать. Но нельзя переставать в неё верить. Без ар-
мии мы потеряем Россию. Это аксиома.

Александр Харченко

https://t.me/bayraktar1070/392
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Kadyrov_95
Многие знают, что в начале текущей недели артобстрелу подвер-

глось одно из чеченских подразделений. Это произошло в Херсонской 
области. Все спасательные работы на месте завершены и есть окон-
чательный список погибших и пострадавших. Погибло 23 бойца и 58 
ранено. Из них четверо получили тяжёлые травмы. Их жизни ничего 
не угрожает. В первую очередь хочу сказать родным погибших: тезет 
в эти дни не только в ваших домах, он по всей Чеченской Республике. 
Мы все глубоко скорбим вместе с вами!

Да, в тот день потери в одночасье с нашей стороны были большие, 
но чеченцы участвуют в джихаде, сражаясь против сил иблиса. И если 
суждено пасть в священной войне, то это честь и большая радость для 
каждого истинного мусульманина. Все мы мечтаем погибнуть на пути 
Аллаха. Да примет Всевышний их газават!

Это все не означает, что сатанисты ушли от мести. Будем настигать 
и уничтожать нещадно.

Vоенкор Котенок Z
Именно после известия о гибели земляков глава Чечни объявил 

джихад, а сегодня до обнародования цифр потерь снова обрушился  
с критикой на генерала Александра Лапина, бывшего командующе-
го ЦВО, который ныне руководит обороной на рубеже Сватово—Кре-
менная.   

В адрес генерала Лапина не в первый раз звучат обвинения в том, 
что его нельзя «увидеть на передовой», в сдаче рубежей. И потери 
при переправе через Северский Донец под Белогоровкой в начале мая 
вменяли ему, и даже награждение собственного сына — подполков-
ника Дениса Лапина, который воюет на Украине в качестве команди-
ра танкового полка.  

Военкоры не имеют проблем в общении с генералом Лапиным, что 
подтвердил мой товарищ Максим Фомин (ака Владлен Татарский). Об 
этом говорят «Старше Эдды» и Александр Харченко. 

Мне трудно объяснить неприязнь к Лапину со стороны чеченского 
лидера. Не берусь судить, насколько соответствуют действительности 
и соответствуют ли вообще обвинения в адрес генерала. При этом, 
провалы на фронте имеют место быть, но не персонифицируются в 
России.  

Скажу одно — подобными обвинениями пользуется враг, пытаясь 
раздуть противоречия, вбить клин между силовиками России, кото-
рые действуют на Украине. Генерал Лапин не отвечает на обвинения 
и не ведет ТГ-канал с миллионами подписчиков. Но такие каналы не 
ведет ни один военачальник в ВС РФ. Кроме закрытости ему, наверно, 
некогда.  

И еще один момент. Государство — это в том числе строгая система 
ответственности и отчетности. Ни один из губернаторов, вне зависи-
мости от своего информационного веса, не имеет права «спрашивать» 

https://t.me/RKadyrov_95/3041
https://t.me/voenkorKotenok/42140
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с армейского генерала. С Лапина спросит президент. И если обвине-
ния подтвердятся, спрос будет жестким. Всё остальное — это прямая 
дорога к размыванию самой сути Государства Российского.

Бульба престоловъ
Между Героем Российской Федерации генерал-полковником Рам-

заном Кадыровым и Героем Российской Федерации генерал-полков-
ником Александром Лапиным, при медиа-поддержке военкрыс Ары 
Эдды и Пельменя Татарского, я выбираю пусть всё оно горит дотла.

Байки из Спасской Башни
«Польские военнослужащие под видом наемников принимают уча-

стие в боевых действиях. Варшава получает достойную компенсацию 
от своих старших братьев в Евросоюзе и США за деятельное участие, 
поэтому ей выгодно затягивание конфликта. Работа эта довольно гряз-
ная и неприятная, но они берутся за нее. Польша видит своей задачей 
совсем не поддержку Киева, но, наоборот, ослабление восточного со-
седа, чтобы в итоге решить старые территориальные вопросы. Вроде 
бы помогая Украине, на самом деле Варшава добьется гибели этой 
страны и тихой сапой заберет себе желанные земли».

Виталий Милонов, депутат Госдумы от «Единой России»

Николай Стариков
Раньше для западных «демократий» самым главным была поддерж-

ка гомосеков. А сегодня – поддержка киевского режима.
Так и сказал – в прямом эфире с Наданой Фридрихсон на Zvezda.

Live.

Гагаузская Республика
Весной в Молдавии будет война. Это мне ответственно сказал че-

ловек из Кишинёва. Все к тому идет. Прокачка спикерами власти темы 
мобилизации и вступления в НАТО - это все одно к одному. 

Они бы готовились к войне намного активнее, если бы не набира-
ющие силу протесты имени Илана Шора (и жены его, певицы Жас-
мин). Атаковать Приднестровье при нелояльной столице, при Гагау-
зии и рейтинге поддержки президента в 16% - это обрекать страну на 
то, что при военном конфликте её разорвет в брызги. 

Раньше Майя Санду, возможно, и не решилась бы на авантюру, но 
сейчас появился новый фактор. Это развертывание 101-й воздушно-де-
сантной дивизии США в Румынии. Нужно понимать, что для Молдавии 
эта дивизия - заградотряд, который не оставляет ей никакого выбора, 
воевать ей или не воевать. Если только в республике в ближайшие ме-
сяцы не сменится власть

Раньше всех. Ну почти.
Москва до 18 ноября будет определяться по вопросу зерновой сдел-

https://t.me/bulbe_de_trones/2816
https://t.me/kremlin_bashnya/35218
https://t.me/nstarikovru/32774
https://t.me/Republic_Of_GaGauZia/19570
https://t.me/bbbreaking/139557


ОГЛАВЛЕНИЕ 470ДВАДЦАТЬ СЕДЬМОЕ ОКТЯБРЯ

ки исходя из фактологических данных — МИД РФ

Владлен Татарский
«Канал ТНТ приостановил съёмки комедийных шоу, поскольку ко-

мики уехали из страны» – сообщает Baza. 
Натуральное очищение. Просто праздник какой-то.

Захар Прилепин
А когда приедут - что, съёмки возобновят?
Всех павших похороним, помянем, ну и - по новой? Смешно же 

было…
Это - вопрос вопросов.

https://t.me/vladlentatarsky/17084
https://t.me/zakharprilepin/15915
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ДВАДЦАТЬ ВОСЬМОЕ ОКТЯБРЯ

Alex Parker Media
По поводу речи Пыни еще раз и кратко. Все эти размышления о мно-

гополярном мире, плохом Западе и вообще о переустройстве мира 
настолько нелепы, что даже и обсуждать всю эту ахинею смысла нет. 
Если ты обосрался на Украине, а ты обосрался и пока ситуация далека 
от исправления, то замахиваться на Запад и переустройство мирово-
го порядка смысла никакого нет. Для начала потренируйся на кошках 
и разберись с Украиной.

Димитриев
Иностранный агент Фонд Карнеги описывает перспективы военной 

кампании в связи с назначением Суровикина: 
«Если коротко, то «стратегия и мандат Суровикина» сводится к тому, 

чтобы перейти на всех фронтах к стратегической обороне с возмож-
ностью отвлекающих ударов и локальных тактических наступлений 
для улучшения позиций. Россия намеревается выстроить устойчивую 
и долговременную линию обороны на новых территориях так, чтобы 
исключить глубокие прорывы ВСУ и дальнейшие сдвиги новых гра-
ниц. То есть успеть до холодов прекратить интенсивные боевые дей-
ствия и фактически заморозить конфликт, сохранив территориальные 
приобретения РФ. Ни на что большее российская группировка сегод-
ня не способна, и ни о каком новом масштабном наступлении вглубь 
территории Украины речь не идет.

России необходима длительная пауза в боевых действиях, чтобы 
воссоздать боеспособные сухопутные войска практически с нуля.»

Правда есть сомнения, что эти пол года (или на какой срок плани-
руется заморозка?) пойдут на пользу. Ведь ВСУ и западные партнёры 
тоже не будут сидеть сложа руки. Может даже после передышки укра-
инский фронт будет не единственным.

Дмитрий Медведев
На польских дегенератов из МИДа, требующих от России компенса-

ции «военных потерь», можно реагировать двояко. 
Либо подготовить им счёт «за всё», что СССР передал Польше в пе-

риод социализма. А это сотни миллиардов долларов.
Либо сказать, чтобы они подтёрлись своим поганым расчётом. Из-

вестно, что из-за санкций туалетная бумага в ЕС сильно подорожала.

Бульба престоловъ
То чувство, когда представитель высших элит РФ называет кого-то 

дегенератами..
А ничо, что у нас Шойга есть? Или даже сам Пыня? Понятно, что 

польский МИД это противник, но дегенераты не они.

https://t.me/alexparkermedia/3000
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Вадим Трухачёв
Польша хочет от России компенсации за «ущерб» времён СССР...
Ну что же - пусть тогда отдаёт Гданьск, Вроцлав и особенно Щецин 

законным владельцам. Это подарок ведь всё подарки от Советского 
Союза.

А Россия должна вчинить Польше встречные требования за про-
шлые прегрешения, раз пошла такая «пьянка». Сумма наберётся вну-
шительная.

Русские, вперёд!
Нет, Вадим. Новая политическая реальность должна требовать и но-

вых разделов. (Хотя пока не завершена судьба Украины, многим это 
покажется странным. Но важна стратегия).

Россия поступила с Польшей в 1945 году максимально не то что гу-
манно, но дружески. Мы вернули свои исторические русские земли, 
но компенсировали Польше эти земли за счёт Германии.

Теперь Польша хочет сохранить и германские земли, но и забрать 
западнорусские земли. Эта польская «благодарность» должна быть 
наказана не только потому, что Польша политически обнаглела, но и 
потому, что польская армия фактически уже участвует в боевых дей-
ствиях на фронте против нас. За это Польша должна заплатить.

Думаем, что справедливым было бы решение расширить Калинин-
градскую область включительно до Гданьска. За Гданьском с переда-
чей Германии Щецина мы могли бы установить с Германией общую 
сухопутную границу и лишить Польшу выхода к Балтийскому морю.

К сожалению, сегодня Германия следует не своим национальным 
интересам, а за счёт Германии руками Украины США, Великобритания 
и НАТО ведут агрессивную войну против России.

Холмогоров
К вопросу об «эпохальном разрыве между Россией и Германией», 

о котором говорит Штайнмайер.
Эта мразь (напомню, он был в числе главных организаторов госпе-

реворота в Киеве в 2014 году) даже не догадывается насколько эпо-
хальным является этот разрыв.

Германия даже близко не осознает цену, которую заплатит за то, 
что немецкая бронетехника опять ездит по русской земле, а немец-
кие пушки опять убивают русских детей.

Даже близко не осознаёт.

Байки из Спасской Башни
«Добрейшего утра, всем привет из мира без соевого латте и ла-

вандового рафа, гей пропаганды и небинарных трансфлюидных вега-
нов-троцкистов. Вдохните полной грудью воздух Русского освобожде-
ния, станьте частью Народного Ополчения - не отсиживайтесь под юб-
ками - мужик, это не просто «М» в паспорте, русский мужчина должен 

https://t.me/vadimvts1/1789
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иметь в своей ДНК немного пороха, окопной грязи и, главное, Веры в 
Бога».

Виталий Милонов, депутат Госдумы от «Единой России»

Логика Маркова
Секретарь Совета Безопасности России Николай Патрушев извинил-

ся перед Любавическими Хасидами. Ранее был конфликт между глав-
ным раввином России Берл Лазаром и помощником Патрушева Алек-
сеем Павловым. Павлов заявлял, что одна из задач и проблем  России 
на Украине - большое число тоталитарных сект. И в их числе к сектам 
причислил Любавических Хасидов. Но главный раввин России Берл Ла-
зар оказался Любавический Хасид. И много других раввинов в России 
тоже. Берл Лазар обвинил Павлова в антисемитизме. Сейчас в этом 
конфликте власти России пошли на уступки евреям. И один из самых 
влиятельных политиков России Николай Патрушев извинился перед 
Любавическими Хасидами.

Логика Маркова
Сергей Кириенко призывает перевести ситуацию из СВО в Народ-

ную войну. Он логично замечает, что Россия выигрывала все войны, 
которые становились народными. От себя добавлю, - и проигрывала 
те войны, которые развивались как спецоперации. Финскую, афган-
скую. Переход к народной войне за спасение Русского мира, - это то, к 
чему призывает Кириенко. И с чем нужно полностью согласиться.

ДШРГ Русич
По требованию Роскуколднадзора был заблокирован ВК паблик “Ты 

охуеешь, но это ДНР”. Один из самых старых в ДНР, основанный в 2014 
году. Ранее его создателю было предъявлено обвинение в экстремиз-
ме. Ему удалось отделаться штрафом. 

Что есть экстремизм? Смешные оригинальные мемы, общение без 
цензуры, фотографии красивых женщин “хунтянок” и “сепаротянок”, и 
самое главное призывы “убивать йобанных хохлов, ведь надо же что-
то с ними делать?” Всё это нарушение 282 статьи РФ. При этом самих 
хохлов, которых ежедневно можно было посылать на х*й в коммента-
риях, это не смущало.

Бульба престоловъ
Владимир «Кириенко» Израитель, директор VK, сын заместителя 

главы АП Сергея «Кириенко» Израителя, заблокировал крупный па-
блик ДНР в соцсети VK. 

На фото три поколения Израителей. Уже не один десяток лет Кири-
енки-Израители не могут избавить русский народ от своего присут-
ствия. Израители начали мягкую подготовку к затыканию патриотов: 
убрали Стрелкова из медиа «на фронт», организовали провокацию с 
Красовским, уголовное дело за оскорбление украинцев.

https://t.me/logikamarkova/4043
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Похоже, всё идёт к очень позорным страницам в российской исто-
рии. Позорным даже на фоне 8-и месяцев СВО.

Но не волнуйтесь, взамен пабликов ДНР, а также Харькова, Одес-
сы и Николаева, у Израителей есть кадыровский шариат и повышение 
статуса нацреспублик. Именно в угоду исламистам принимают закон 
против гей-пропаганды, не против самих геев, а чтобы спаять русских 
правых с кавказцами и мигрантами на почве традиционных ценно-
стей. РФ строилась на основе исламских и христианских ценностей — 
сказал Пыня. И плевать, что они не просто несовместимы, а враждеб-
ны друг-другу.

Виталий Подвицкий Мастерская
Художник-карикатурист Виталий Подвицкий вычеркнут из команды 

авторов МИА «Россия Сегодня», галерея карикатур художника полно-
стью ликвидирована. Виталий Подвицкий, работавший на площадке 
мировой оперативной карикатуры с первого дня основания государ-
ственных агентств, исключен из всех проектов РИА новости, Спутник-
ньюс, Украина RU, Звезда и пр... За восемь лет активной борьбы с за-
падными фейками, художнику удалось опубликовать в государствен-
ных СМИ более 9 тысяч антизападных карикатур. Многие из работ 
имели резонанс, и значимые для информационной повестки, послед-
ствия. Формальная причина: низкое качество работ и вялый читатель-
ский интерес. Инсайд: Смена повестки в сторону смягчения, береж-
ное отношение к западному читателю, усталость от санкций в сфере 
информационных технологий. История русской оперативной полити-
ческой карикатуры 21го века оборвалась в самый разгар информаци-
онной войны. Все. Конец.

Бульба престоловъ
В рамках вышеупомянутой разрядки Пыни-Израителя ёбнули само-

го известного в РФ художника-карикатуриста. Антизападного, причём. 
Вы все видели его работы, даже если не любили их. Исключили из 
всех армяно-азербайджано-таджико-тувино-татарских помоек вроде 
RT, МИА «Россия сегодня», Спутник, Украина.ру, Звезда. Чтош, фами-
лией не вышел. Подумаешь, что 100500 лет Партии верой и правдой 
служил, у нас тут культурное разнообразие и разрядка с Западом! Кар-
тикатуры рисуй, да не зазнавайся, товарищ, незаменимых у нас нет!

Жаль, что сам Запад о разрядке ничего не слышал (поэтому это и 
не разрядка Пыни-Байдена), и будет и далее химарсовать мобиков со 
ржавыми АК и жгутами Эсмарха в бесконечном Минске-3 все следую-
щие 8 лет. А потом..

Чтобы вы понимали масштабы договорнякового пиздеца, что нови-
опы нам готовят: они не просто уволили художника, а удалили все его 
антизападные карикатуры. Что ж они такого Западу пообещали? Явно 
что-то побольше Херсона. Запад наверное аж нефть и газ согласился 
покупать, по схемам каким-то. Наверное, таки обмыли сдачу севера 
ЛНР.

https://t.me/supercartoonion/1055
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Джига на могиле |Z
Похоже повестка у медиаармян резко поменялась: не отсвечиваем, 

не раздражаем, нам нужно замириться.
Не зря, похоже, Шойгу звонил всем с историей про грязного Бобу.

Политджойстик/Politjoystic
Почему Германия, Швеция и Дания позволяют судну, нанятому Nord 

Stream AG (оператор «Северных потоков»), начать осмотр поврежде-
ний на газопроводах. По двум причинам. 

...
Они уже знают, что были преднамеренные взрывы и знают как это 

было сделано, но не могут говорить об этом сами, потому что тогда 
надо признавать акт терроризма со стороны своих союзников. А если 
подробности предъявит коммерческая компания, то дальше можно 
запустить управляемые СМИ для расследований, а самим не шатко не 
валко вести официальное следствие. Это в принципе успокоит обще-
ственное мнение Германии и других стран.

...
Второе. Только Nord Stream AG вместе с Газпромом могут оценить 

возможность восстановления подачи газа в Германию. Пустить напря-
мую Газпром не могут - сами себя загнали в санкционную ловушку. 
А через Nord Stream - вполне. А там глядишь Байдена начнут душить 
импичментом республиканцы и можно начать перестраивать «Север-
ные потоки».

Юрий Баранчик
Похоже, Европа нашла вариант выхода из организованного англо-

саксами кризиса, связанного с подрывом ниток Северных потоков - к 
ним подошло зафрахтованное компанией Nord Stream AG судно, ко-
торое сможет обследовать места взрывов и доложить о своих выво-
дах мировой общественности.

Газпром напрямую к месту терактов европейцы запустить не смог-
ли, а вот Nord Stream AG, как европейской компании, оказалось, ниче-
го не помешает провести собственное расследование. И когда будут 
озвучены выводы, европейские политики на вопросительное вздыма-
ние бровей англосаксами, мол, что это было, скажут - это не мы, это 
коммерсы все, это они решили найти и наказать тех, кто решил таким 
варварским способом ударить по их финансовым интересам. Поэто-
му разбирайтесь теперь, платите неустойки, бегайте по прериям, спа-
саясь от «ловцов ваших душ» сами. Сами взрывали, сами и бегайте те-
перь. 

С точки зрения аппаратной логики, кстати, очень грамотное разру-
ливание данного кризиса. Теперь это уже не политика, и не вопрос 
тоталитарного российского газа. А вопрос денег и того, кто и сколь-
ко должен теперь заплатить за очень неправильное поведение. Ну, 

https://t.me/dancingrussians/825
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а если кто-то где-то внезапно путешествуя по горам, упадет со скалы, 
или разобьётся в автомобиле, сев в пьяном виде за руль, или выпадет 
за борт яхты во время шторма в бассейне собственного дома и утонет, 
то кто им доктор?

Старше Эдды
Многие пишут о том, что мол хохол пытается достичь каких-то ре-

зультатов до промежуточных выборов в США. Как по мне, это ошибка. 
Кто бы не взял власть в Америке, Украина продолжит быть тараном 
против одного из самых опасных геополитических конкурентов США, 
то есть России. 

Поэтому не стоит ждать изменения политики по отношению к Укра-
ине со стороны Вашингтона, по крайней мере до тех пор, пока мы не 
заставим Киев подписать капитуляцию.

Политджойстик/Politjoystic
Может ли Россия создать интернациональные батальоны для во-

енных действий на Украине? Легко, только открой дверь. Афганцы, 
сирийцы, сербы, северокорейцы, вьетнамцы, индонезийцы поедут 
за деньги воевать с удовольствием. И это будет довольствие гораздо 
меньшее, чем мы платим своим. Если уж Президент Путин объявил, 
что теперь вопрос не локальный, а международный, то почему не сде-
лать это.

МАРДАН
Киев выглядит довольно уныло без уличного освещения. Панорамы 

сверху не передают всего кошмара для жителей которые пробирают-
ся по тёмным улицам. Но какие-то огоньки всё-таки горят - это наша 
недоработка.

Раньше всех. Ну почти.
Беспрецедентные чрезвычайные ограничения в сфере энергетики 

вводятся в Киевской области на неопределённый срок — Киевские 
электросети

Политджойстик/Politjoystic
Как-то быстро закончилась инфраструктурная война на Украине.

Политджойстик/Politjoystic
Читатели спрашивают, а почему так? 
...
Бизнес, предательство и ничего другого. Нам рассказали, что унич-

тожено что-то около 40% энергетической структуры Украины и мы по-
верили, успокоились - теперь-то дело пойдет! Картинки нам шлют в 
Телеграм обесточенного Киева. Как ВСУ сможет воевать без света и 
связи? Ура! 

https://t.me/vysokygovorit/9817
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...
На деле разрушение генерирующего оборудования прекратит не 

только освещение и отопление квартир, оно остановит промышлен-
ность, в том числе и ту, которая производит военную продукцию и по-
зволяет ремонтировать танки и тд. 

...
Если не уничтожают генерирующее оборудование, значит кто-то ко-

му-то дал денег здесь в Москве. И этот кто-то - россиянин, имеющий 
связи на Украине, и он выступил посредником или более того имеет 
там бизнес. 

...
В Харькове, кстати, метро запустили.

Дмитрий Медведев
Покупка киевским режимом электроэнергии в Словакии приведёт 

к дальнейшему росту цен на энергоносители как для европейцев, так 
и для украинцев, но не даст желанной стабильности в работе энерго-
системы Украины.

Путь к стабильности энергоснабжения иной. Надо признать право-
мерность требований России в рамках СВО и её результаты, отражён-
ные в нашей Конституции. И тогда со светом наладится…

Сладков+
СВО, СТАБИЛИЗАЦИЯ ИЛИ ВЫНУЖДЕННАЯ АКТИВНОСТЬ ВСУ?
Конечно, вынужденная и вымученная активность! Минимум по двум 

причинам.
1. Это выполнение задания НАТО (США) демонстрировать «успехи» 

во что бы то ни стало.
2. Это тактическая необходимость: застывшая оборона легче вскры-

вается, то есть если они встанут, то окончательно сформируются как 
мишень.

А что мы? А мы, похоже, обманули их с «оставлением Херсона». 
Мы громко опечалились устами Сергея Суровикина, мол, «скорее все-
го, оставим Херсон» (был намёк). И украинцы часов через десять ре-
ально пошли в наступление. Пык-мык, а не получилось и не получает-
ся! А мы выиграли драгоценные для нас две недели, но главные наши 
успехи по Херсону — вот они:

1) мы вывезли и сейчас активно интегрируем население Херсон-
ской области в Россию. Это не депортация (квартиры и земля в соб-
ственности остаются), это смешивание новых россиян с населением 
их большой Родины, так проще возвращать людей в их историческую 
ментальность;

2) Херсон превращается в современную российскую гигантскую 
крепость, оплот, защищающий Крым и стоящий на пути через Одес-
су к Приднестровью, отрезающий территорию Зеленского от Чёрного 
моря.

https://t.me/medvedev_telegram/200
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Обстановка в районе проведения СВО стабилизировалась. С очень 
нехорошими перспективами для нашего объединённого врага и его 
украинской ширмы.

МАРДАН
В Измаиле (типа украина) решили «перенести» памятник Суворову.
Всех пофамильно внести в список на ликвидацию.

BRIEF
Политолог Павел Данилин: демонтировать памятники – это не наш 

путь. Мы должны чтить свою историю, а не бороться с памятниками. 
Мы должны бороться с наступающими с Запада угрозами террориз-
ма и нацизма, но отнюдь не с памятниками. Конечно, при освобож-
дении какого-нибудь города [на Украине] скульптурные композиции, 
посвященные Бандере или его родственникам, должны уничтожать-
ся, но памятники, поставленные нами самими, нашими предками, мы 
должны сохранять.

МАРДАН
Матвиенко сравнила уехавших россиян с бежавшими крысами и 

предложила им не возвращаться. Она процитировала Уинстона Чер-
чилля: «Иногда надо имитировать крушение корабля, чтобы крысы 
разбежались». 

«Те, кто останется за рубежом, если они так поливают свое Отече-
ство, то пусть там и остаются, если им там хорошо, пусть не возвраща-
ются к нам» 

По мнению Матвиенко, критикующие Россию и российскую армию 
хотят «заработать себе билет в это новое общество», но «потом на-
чинается характерная для любого российского человека ностальгия 
по родной земле». Вместе с тем она отметила, что каждый россиянин 
имеет законное право уехать и вернуться.

Друид
После завершения мероприятий по частичной мобилизации пра-

вильным было бы продолжить кампанию по привлечению доброволь-
цев и сделать её более активной и массовой, а также начать как мо-
рально и духовно, так физически и материально готовить общество к 
новой волне частичной мобилизации (даже если она не пригодится в 
будущем). Мобилизации не только военной, но и экономической, ду-
ховной. Последовательно, без резких шагов, но начать. Открытый ди-
алог с обществом необходим как никогда. Особенно, при становлении 
страны на военные рельсы.

МАРДАН
Сегодняшняя (под камеры) встреча Путина и Шойгу по итогам мо-

билизации совсем не про ее официальное завершение.

https://t.me/mardanaka/11453
https://t.me/rusbrief/64769
https://t.me/mardanaka/11448
https://t.me/wisedruidd/4622
https://t.me/mardanaka/11454
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Скорее, это мягкое признание неготовности системы к масштабной 
мобилизации на начальном этапе; определение узких мест, поручение 
устранить «косяки» в кратчайший срок и любой ценой; кратное рас-
ширение ресурса подготовки личного состава, мобилизация тех эле-
ментов экономики, которые раньше МО игнорировало.

Скорее всего, система мобилизационного управления оказалась 
тем узким горлышком, через которое которые оказалось в принципе 
невозможно осуществить массовую мобилизацию.

Это не означает отмену принятого решения. Напротив. 
Это означает, что вся военная система будет сейчас как бешеная ра-

ботать на то, чтобы Россия технически могла поставить под ружье хоть 
1, хоть 2 миллиона штыков. 

И нет никаких сомнений в том, что приказ Верховного будет выпол-
нен.

Образ будущего
Странная «отмена» следователем постановления об уголовном деле 

против Ксении Собчак это результат вежливости кремлевских чинов-
ников по отношению к Людмиле Нарусовой, которая сегодня была в 
АП и заявила об уходе с поста сенатора.

Заявление публичное будет скоро. 
Что касается Ксении Собчак, её с одной стороны унизили и помно-

жили на ноль засветкой израильского паспорта , а с другой, дали зе-
лёный свет на самостоятельные медиапроекты в изгнании.

Один большой минус - в изгнании не купить элитных кофейных пат-
чей Ансалиджи, придётся довольствоваться средненькой косметикой 
Мёртвого моря.

Что-то знаю / Павел Данилин
Сообщение о покупке Илоном Маском соцсети Твиттер вдохновило 

российских интернет-пользователей. В сети появились шутливые за-
явления: «Твиттер теперь наш».

В беседе с Общественной службой новостей директор Центра по-
литического анализа Павел Данилин: «Те, кто говорит, что “Твиттер – 
наш” – абсолютные кретины и имбицилы. Спутники Маска “Starlink” 
сообщают ВСУ и западным наемникам о передвижении российских 
войск в режиме онлайн, он предоставляет связь украинским банде-
ровским формированиям, чтобы они убивали русских. А тут кричат: 
“Твиттер наш!” Это абсолютное запредельное отсутствие мозгов», – 
высказался политолог. 

 Он напомнил, что соцсеть является заблокированным в России ре-
сурсом. Поэтому населению нашей страны должно быть безразлично, 
кто возглавляет Твиттер.

«Совершенно все равно и плевать на Твиттер. Соцсеть возможна 
для заходов только через VPN, поэтому что там будет делать Маск – 

https://t.me/obrazbuduschego2/11773
https://t.me/ctotoznayu/2427


ОГЛАВЛЕНИЕ 480ДВАДЦАТЬ ВОСЬМОЕ ОКТЯБРЯ

нам безразлично. А те, кто это обсуждает серьезно, мне представля-
ются инопланетянами», – сказал Данилин.

Николай Стариков
В ООН заявили, что у организации нет ни мандата, ни технических 

возможностей, чтобы расследовать деятельность американских био-
лабораторий на Украине.

Ранее Россия обнародовала информацию о том, что на Украине соз-
давалось этнически ориентированное биооружие. 

Однако в Пентагоне утверждают, что поддерживали только «мир-
ные лаборатории», которые занимались исследованиями «в сфере 
здравоохранения и сельского хозяйства». 

Согласно Конвенции ООН, ни одна нация не имеет права на созда-
ние и хранение биологического оружия. Но если назвать военные ис-
следования мирными, то всё возможно!

Readovka
ООН призывает все стороны зерновой сделки предпринять усилия 

для ее продления, а также полностью реализовать договоренности по 
экспорту из РФ — офис генсека

Представитель организации заявил, что ООН понимает сложности 
по продлению зерновой сделки, но их можно преодолеть.

Благодаря зерновой сделке снизились цены на продукты питания, 
что спасло от крайней нищеты около 100 млн человек, отметили в офи-
се генсека.

Логика Маркова
Тяжелые бои в Луганской области. Армии Украины почти удалось 

взять под контроль дорогу между Сватово и Кременная, эти двумя важ-
ными узлами обороны армии России. 

Наступление армии Украины это результат того, что армия Украи-
ны сейчас в два раза больше, чем армия России, потому что на укра-
ине массовая мобилизация была весной, а в России только частичная 
мобилизация и только сейчас. Американские генералы ради победы 
Байдена на выборах заваливают трупами украинских солдат землю. 
Гонят на убой десятки тысяч украинских солдат как рабов.

Фенрир. история Варга
Политический украинец – лучший враг
Не знаю обратил ли кто-то внимание, однако последнее время слиш-

ком часто муссируется тема необходимости дипломатических догово-
ров с противником.

Попервой заметил очевидно дешёвых ботов, массово пишущих в 
комментариях «Россия устала. Мобилизация всех заебала. Нада ми-
риться».

Вторым этапом были замечены подобные и очень аккуратные те-

https://t.me/nstarikovru/32794
https://t.me/readovkanews/45679
https://t.me/logikamarkova/4049
https://t.me/fst_Varg/6
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зисы со стороны «военкоро-блогеро-ублюдков».
И наконец какой-то гений мысли догадался, что вброс данной темы 

необходимо делать от лица врага. Соответственно уже сегодня мож-
но было наблюдать якобы украинцев, готовых к переговорам.

Мир – это заебись. Однако временный мир – это то, чего не хочет 
ни один участник боевых действий.

Остановиться чтобы что? Чтобы отдохнуть? Чтобы через пол года, 
год или 8 лет вновь вернуться в строй ради своей Родины?

Неееет блд. Хуй вы угадали.
Вернусь к первой строке текста. Хохлы – прекрасные противники. 

Они не дадут сдаться и договориться, а если им всё-таки это дать сде-
лать, то вражеская группировка вновь будет наполнена людьми, а 
фронт укреплён очередными брлнеплитами, что в обозримом буду-
щем опять принесёт сотни, а то и тысячи смертей.

Мы пытались мириться 8 лет. Что принесло? Большую войну в кото-
рой выплывают на поверхность все проблемы, которые, да, со скри-
пом, однако решатся.

Что будет если дать противнику, со всей его коллективной поддерж-
кой из-за рубежа, время отдохнуть? 

Ответь на этот вопрос сам себе и у тебя больше никогда не возник-
нет желания сдаться.



ОГЛАВЛЕНИЕ 482ДВАДЦАТЬ ДЕВЯТОЕ ОКТЯБРЯ

ДВАДЦАТЬ ДЕВЯТОЕ ОКТЯБРЯ

Zаписки авантюриста
Абсолютно верно подмечено. Как бы наши сволочи не пытались бы 

сдаться с минимальным сохранением лица, украинцы закусили уде-
ла. И это хорошо. Это прекрасно. Минское позорище не должно по-
вториться. Поэтому мы выиграем войну, уничтожим всех носителей 
украинской идеи, сожжём их дома, сотрём из истории любую память 
о них. Или умрем в процессе, а на смену нам придут другие. Но уничто-
жение Украины и украинства - неизбежно. Хоть дустом. Доброе утро.

Русский тарантасъ
Свет в Киеве все. Графики неактуальны. Киевляне пишут, что приле-

тает не меньше, меньше об этом сообщают. Электричества нет, как и 
интернета. Ну, вы сами этого хотели.

Олег Царёв
Сегодня была предпринята массированная атака воздушных и мор-

ских беспилотников на Севастополь. Все дроны были уничтожены. 
В момент атаки украинских дронов на бухту Севастополя у границ 

Крыма находился американский стратегический беспилотник-развед-
чик RQ-4B-40 Global Hawk. 

После того, как все дроны были сбиты, самолёт улетел. 
Представьте, что было бы, если бы на США, например, на Флориду, 

какие-нибудь повстанцы организовывали нападение под контролем 
российского разведывательного самолета? 

Представили? Интересно, этого события хватит для того, чтобы се-
годня продолжить обстрелы украинской инфраструктуры или нет?

Alex Parker Media
Как и в случае с крейсером Москва власть до последнего будет от-

рицать атаку на корабли ЧФ РФ, чтоб не нервировать впечатлительную 
публику.

Kotsnews
Противник пытался нанести удар по объектам военной инфраструк-

туры Черноморского флота. Все беспилотные аппараты были обнару-
жены и уничтожены заранее — губернатор Севастополя  Михаил Раз-
возжаев

Zаписки мичмана Птичкина
Русские моряки Краснознамённого Черноморского флота отбили 

все атаки на Севастополь. 
Незначительно повреждён тральщик и поцарапан фрегат. 
Никакого моря у Украины остаться не должно. ЧФ в готовности.

https://t.me/BeregTime/6472
https://t.me/DmitriySteshin/6270
https://t.me/olegtsarov/3890
https://t.me/alexparkermedia/3019
https://t.me/sashakots/36892
https://t.me/rusfleet/6003
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ДШРГ Русич
Нет доверия МО что на ЧФ не пострадали носители Калибров (11356).
То же самое говорили про Москву (ничего страшного не произошло) 
Позорище в организации охраны базы. И никого не посадят за это.

Объясняет Readovka
Сегодня ВСУ действовали напрямую в интересах США. Цель опера-

ции была не в нанесении ущерба Черноморскому флоту, а в исследо-
вании его оборонительного потенциала и проверки того, как органи-
зованы связь и взаимодействие родов войск.

Пентагон хочет знать о нас всё. Как бы нелепо это ни звучало, но в 
каких-то отдельных вопросах они даже, возможно, оценивают боего-
товность наших сил честнее, чем в генштабе. Просто за счёт того, что 
могут оценивать наши действия беспристрастно и со стороны.

Ну а украинцев опять используют втёмную для достижения чужих 
интересов. Слова о том, что боевые действия продлятся «до послед-
него украинца» сейчас уже кажутся куда более рациональными, чем 
несколько месяцев назад.

GREY ZONE
«Российская сторона намерена привлечь внимание мирового со-

общества, в том числе на площадке СБ ООН, к серии терактов, совер-
шённых в отношении Российской Федерации в Чёрном и Балтийском 
морях, включая вовлечённость в них Британии» – официальный пред-
ставитель МИД РФ Мария Захарова

Ответ противнику, который мы заслужили

Логика Маркова
Россия обвиняет Британию уже официально в террористических ата-

ках британских военных против России

РИА Новости
РФ прорабатывает практические шаги в связи с причастностью бри-

танских специалистов к подготовке теракта в Чёрном море, заявили в 
российском МИД

Политджойстик/Politjoystic
Вот зачем министр обороны Британии Бен Уоллес на прошлой не-

деле совершил тайный визит в Киев: обсудить детали сегодняшей ата-
ки морских и авиационных беспилотников на корабли Черноморско-
го флота.

Николай Стариков
Давайте называть вещи своими именами.

https://t.me/dshrg2/272
https://t.me/readovkaru/1665
https://t.me/grey_zone/15563
https://t.me/logikamarkova/4055
https://t.me/rian_ru/183780
https://t.me/politjoystic/29379
https://t.me/nstarikovru/32809
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Вместо беспилотники ВСУ атаковали Севастополь, скажем правду.
Сегодня Великобритания атаковала русский Черноморский флот.

КАРНАУХОВ
Назвать Британию в качестве причастной к атаке на наши ВМС чре-

вато. Дальше должен быть ответ. Или не нужно опубличивать. Это се-
рьезно! Третья сторона конфликта атакует наш флот. 

И что мы?

Alex Parker Media
С мест сообщают смешное. Минобороны РФ сообщает, что в атаке 

киевского режима на Севастополь были задействованы девять БПЛА 
и семь автономных морских беспилотных аппаратов. Подвергшиеся 
атаке корабли задействованы в обеспечении безопасности «зерново-
го коридора» в рамках вывоза с/х продукции из украинских портов. 
Это уже какой то испанский стыд. Они пытаются вызвать жалость у 
партнеров. Делают акцент на зерновой сделке, просто дно.

Владлен Татарский
Хохлы атакуют наш флот. Почему бы не отменить «зерновую сдел-

ку», я её душу мотал...

СОЛОВЬЕВ
Действие зерновой сделки приостановлено на неопределённый 

срок.
МИД РФ

Бульба престолоъ
Возобновят или де-факто продолжат исполнять. За время действия 

этой сделки РФ стало нечем осуществлять морскую блокаду Украины 
(сегодня добили флот), брать Змеиный или захватывать Одессу с Нико-
лаевым. Поэтому фактически сделка будет продолжать действовать.

Поэтому перетрут с хозяевами и возобновят. Это сцена. Истерика. 
Ба-а, флот уничтожили, мы же так играть не договаривались.

Readovka
Как уточнили в министерстве, действия украинских вооруженных 

сил, которыми руководили британские специалисты, направленные в 
том числе против российских судов, «мешают функционированию ука-
занного гуманитарного коридора (что нельзя квалифицировать иначе, 
нежели теракт), поэтому российская сторона не может гарантировать 
безопасность гражданских сухогрузов, участвующих в черноморской 
инициативе».

Указания о приостановке сделки даны российским представителям 
в Совместном координационном центре в Стамбуле, контролирую-

https://t.me/sskarnaukhov/30818
https://t.me/alexparkermedia/3028
https://t.me/vladlentatarsky/17131
https://t.me/SolovievLive/137049
https://t.me/bulbe_de_trones/2836
https://t.me/readovkanews/45724
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щем транспортировку украинского продовольствия. Ранее глава офи-
са президента Украины обвинил Россию в шантаже после выхода Мо-
сквы из зерновой сделки.

105-й полк НМ ДНР
Атака на корабли Черноморского флота, на внутреннем рейде Се-

вастополя, - это проверка. 
Как первые июльские ракеты, попавшие в Антоновский мост. 
16 дронов могут превратиться в 60, а затем в 160, - и тогда потери 

будут неизбежны. Это вопрос времени, особенно если мы останемся 
в обороне. 

1. Зерновая сделка должна быть отменена. 
2. ВСУ в Очакове, откуда координируются атаки дронов, необходи-

мо уничтожить. 
3. Россия должна вернуть Николаевскую и Одесскую области и на-

всегда лишить врага выхода к морю. 
Жестами доброй воли войны не выигрываются.

GREY ZONE
Украинская сторона опубликовала, если так можно выразиться по 

отношению к противнику, просто какие-то невероятные кадры в плане 
организации и информационного сопровождения специальной опе-
рации.

Главное управление разведки ВС Украины сегодня провели массо-
вую атаку с помощью автономного необитаемого подводного аппара-
та (АНПА) на корабли Черноморского флота России, которые базиру-
ются в бухтах Севастополя.

Вопреки заявлению МО РФ, на кадрах продемонстрированы подхо-
ды к фрегату проекта 11356Р «Буревестник», БДК проекта 775 и БДК 
проекта 1171 «Тапир». При этом подводный аппарат противника не 
обнаружен). После прохода в бухту, происходит подрыв необитаемых 
подводных аппаратов. Далее идёт попытка ухода некоторых из них от 
наших противолодочных патрулей.

АДЕКВАТ Z
Решение о приостановлении зерновой сделки принято очень бы-

стро, за несколько часов после атаки на Севастополь. И хотя оно и огла-
шено Минобороны, но принято наверняка выше - это очевидная ком-
петенция руководства страны.

И с учетом формулы «приостанавливает» похоже, что сейчас возни-
кает развилка. Или мы с новых позиций будем настаивать, что сделка 
может быть перезапущена только в полном объеме, включая снятие 
всех препятствий нашему экспорту зерна и удобрений. Или у пока еще 
контролируемых украми морских портов начнутся черные дни, дале-
ко выходящие за пределы предмета зерновой сделки. Середины тут, 
кажется, нет.

https://t.me/polk105/1032
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Выбор, который будет сделан из этих вариантов, поможет понять 
многое о наших планах на среднесрочную перспективу в целом.

Бульба престоловъ
АП-шный дегенерат говорит, что приостановка означает развилку: 

«сделка может быть перезапущена только в полном объеме, включая 
снятие всех препятствий нашему экспорту зерна и удобрений».

РФ выносят мост. РФ уничтожают флот. РФ в состоянии войны с Ве-
ликобританией. А это животное всё ещё думает о том, как барыжить 
зерном и удобрениями.

Пока вы не найдёте и не разберётесь с ним — поражения будут идти 
одни за другим. Херсон, север ЛНР, Донецк, Луганск, Крым, Белгород, 
Ростов.

Это измена. Найдите его. Допросите, кто его кураторы. Найдите ку-
раторов. Тогда будут победы. Нет? Что, зачем, куда? Лень, страшно, 
непонятно? Пеняйте на себя. Если такое можно сейчас произносить 
— с РФ можно делать всё, с русскими можно делать всё.

Бульба престолов
Турция пока не получала уведомление о приостановке участия РФ в 

Зерновой сделке, это вызовет сожаление.
Беспомощность новиопа перед обманом партнёров сравнима толь-

ко с искусностью, с которой он обманывает собственное население.

Юрий Баранчик
Ядерный шантаж России со стороны Запада, наиболее яркой ил-

люстрацией которого является сюжет с созданием «грязной ядерной 
бомбы», очень показательно иллюстрирует а) кто является истинным 
зачинщиком украинского конфликта – хоть Россия и начала СВО в фев-
рале, на самом деле это была защита, защита через нападение, и как 
мы прекрасно помним, тема применения ядерного оружия укрохун-
той звучала уже тогда и стала одной из причин начала специальной 
операции; б) что украинские власти опустились настолько в плане от-
сутствия собственной политической субъектности, что готовы приме-
нить ядерной оружие по своей собственной территории, по своим соб-
ственным согражданам.

Юрий Баранчик
Желательно закрепить в российской ядерной доктрине право пре-

вентивного ядерного удара, в том числе по противнику, не обладаю-
щему ядерным оружием, положение о возможности применения ЯО 
в любой момент времени просто на основе оценки угроз, а также для 
снижения издержек в ходе военного конфликта и достижения скорей-
шей победы.

Такой доктринальный подход России очень сильно отрезвит аме-
риканский истеблишмент, помешанный на своей исключительности.

https://t.me/bulbe_de_trones/2841
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Юрий Баранчик
Пришло время бить без предупреждения
Уничтожение Россией западных спутников, помогающих Украине, 

«может привести к прямой конфронтации между Россией и западны-
ми союзниками Украины во главе с США», пишет газета New York Post.

Ей подпевает агентство Reuters: «Такой поступок во время войны на 
Украине может резко обострить напряженность в отношениях между 
Россией и Соединенными Штатами».

Западная пресса начала запугивать в ответ на достаточно корректное 
предупреждение замглавы делегации РФ на 77-й сессии Генассамблеи 
ООН Константина Воронцова считать спутники США и их союзников, 
работающие в интересах ВСУ, законными целями.

Координатор СНБ США Джон Кирби тоже пригрозил «соответству-
ющим ответом в соответствующем ключе» и добавил, что США будут 
«продолжать использовать» группировку космических аппаратов над 
Украиной.

Запад действует против России в рамках необъявленной войны, и 
нам следует применять ту же тактику. А мы много усилий и времени 
тратим на предупреждения.

В сто раз эффективнее безо всяких заявлений российским оружием 
на новых физических принципах просто ослепить несколько спутни-
ков над Украиной. Сразу отрезвит, и концентрация западных косми-
ческих аппаратов над украинской территорией резко уменьшится.

Для США и НАТО спутники – это всё. И остаться без них на пороге, 
как они сами говорят, ядерной войны с Россией, не захотят.

Пришло время бить без предупреждения. Один шаг стоит тысячи 
слов.

Readovka
Генерал-полковник Александр Лапин написал рапорт по собствен-

ному желанию — источник Readovka
Как сообщает источник Readovka, командующий группировкой рос-

сийских войск «Центр» в зоне спецоперации Александр Лапин напи-
сал рапорт на увольнение по собственному желанию. Однако принят 
ли он командованием или нет — еще неизвестно.

Vладислав Угольный
Рамзан Кадыров это новый Сергей Доренко

Бульба престоловъ
Генерал Лапин снят, пал в неравном бою против ТикТокеров.
Goodnight, Sweet Prince.
Военкрысы это, конечно, привилегированный класс, и их защита сто-

ит многого, но куда им до хозяев РФ — чеченцев. Военкрысы даже хо-

https://t.me/barantchik/7083
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тели себе табельное оружие, вымаливали, когда каждый гордый вай-
нах-русорез давно ходит со Стечкиным или Глоком.

Надеюсь, вы понимаете, что снятие генерала, даже паршивого, по 
приказу Кадырова — это о-очень фундаментальный прецедент, кото-
рый довольно скоро ликвидирует РФ как имеющую легитимность и 
власть структуру. Если раньше этническая преступность решала вопро-
сы под ковром, вне легального поля, то теперь всё узаконено. Кады-
ров, главы нацреспублик, диаспоры скоро будут снимать генералов, 
министров и.. президентов. Отжимать активы постами в ТГ. Убивать 
русских без наказания. Это окончательный переход в Эпоху Распада 
Империи и Возвышения Нацреспублик.

У РФ-ии был один шанс: свалить генерала нормально, по оценке 
его профпригодности Генштабом. Но РФ выбрала самораспуститься и 
стать Кадырией. Поделом.

МАРДАН
Соборная мечеть Ахать-Джами в Куйбышевском районе Донецка 

попала под артиллерийский обстрел со стороны украинских войск.
Редкое умение украинцев настраивать всех против себя. Не успел 

Кадыров объявить газават против Украины, как хохлы тут же ударили 
по мечети. 

Ждём ответку Рамзана Ахматовича.

Анатолий Шарий
В районе Павловки практически уничтожена первая линия оборо-

ны ВСУ. Окопавшихся наступающие уничтожают Солнцепёками, рабо-
тает авиация. 

Мои источники говорят, что это наступление ожидалось позже на 
несколько дней. 

Если решили сделать раньше, значит раньше начнется и еще на не-
скольких участках фронта. 

Возможно, именно там, где не очень ожидалось

Старше Эдды
Наши войска начали наступление под Угледаром. Авиация и артил-

лерия устроила ад противнику. В свою очередь хохол только что отра-
ботал своей авиацией по Червонопоповке. Можно сказать, что нача-
лось встречное сражение. Мы наступаем под Угледаром, хохол пыта-
ется что то изобразить под Кременной и Сватово.

Readovka
Русские начали наступление в Донбассе — идет движение к Угледа-

ру
По сообщениям военкоров, на Угледарском направлении подраз-

деления ВС РФ перешли в наступление в направлении Павловки. Ко-
лонны наших сил поддерживает авиация: вертолеты Ка-52, самолеты 
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Су-25 и Су-34 активно работают по скоплениям противника. 
Известно об уничтожении вражеских частей, которые выдвинулись 

навстречу нашим войскам. Артиллерия всех видов ведет бесперебой-
ный огонь по новой линии обороны ВСУ, сообщается о колоссальных 
потерях врага.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Хохла долбят на всех фронтах. Валуйки слышат, Сватово слышит, 

Донецк слышит, Херсон слышит.

Александр Ходаковский
На угледарском направлении на одном из участков мы предприни-

маем попытку атаковать противника. Авиация отработала интенсив-
но, подразделения начали выдвижение. Я считаю это решение преж-
девременным, но надеюсь на успех.

Старше Эдды
Кратко по обстановке в районе Кременной. Хохол во второй поло-

вине дня начал атаки на южные окраины Макеевки. Среди личного 
состава противника, на этот раз много наёмников. Очевидцы говорят 
даже про негров, но вполне возможно это просто грязные румыны 
или албанцы.

Русский тарантасъ
К сожалению, противник на Угледарском направлении начал обо-

рудовать позиции одновременно с падением Волновахи. Укроп копал 
- себя не жалел, опорники по Уставу, а не фантазийные. К сожалению, 
грязь там сейчас по пояс, наступающие держатся дорог. Какие-то ре-
зультаты будут известны не раньше вечера.

Утреннюю атаку беспилотников на Севастополь как-то увязали с на-
шим наступлением на Угледар. Точно так же, удар на Угледар можно 
увязать с попытками ВСУ контролировать трассу на Сватово, чтобы вы-
нудить укропа сманеврировать силами, перебросив их на угрожаемое 
направление. Пока все это домыслы.

GREY ZONE
Американская частная компания «Satellogic», которая имеет на сво-

ём вооружении более 30 спутников, показала сделанные на них сним-
ки российской военной базы на аэродроме под Чернобаевкой, что в 
Херсонской области, и судя по кадрам, он опустел, с него выведена вся 
авиационная, тяжёлая и иного рода техника. Может ли это говорить 
о скорой просадке Посад-Покровском участке Херсонского направле-
ния, мы узнаем, наверное, в ближайшее время.

Байки из Спасской Башни
«Хочу сказать слова благодарности губернатору Санкт-Петербурга 

https://t.me/notes_veterans/6291
https://t.me/aleksandr_skif/2460
https://t.me/vysokygovorit/9829
https://t.me/DmitriySteshin/6272
https://t.me/grey_zone/15550
https://t.me/kremlin_bashnya/35258


ОГЛАВЛЕНИЕ 490ДВАДЦАТЬ ДЕВЯТОЕ ОКТЯБРЯ

Александру Беглову за оперативный ответ на мое и многие другие об-
ращения с просьбой не допустить сатанинского шабаша Хелоуин. Я 
счастлив, что очищающий воздух Специальной операции укрепляет 
хватку карающего меча Русского Мира».

Виталий Милонов, депутат Госдумы от «Единой России»

РИА КАТЮША
НАРОДНАЯ ИНИЦИАТИВА УСЛЫШАНА – ГРАЖДАНЕ ДОБИЛИСЬ ОТ-

МЕНЫ «ХОЛУИНА» В ПИТЕРЕ, ИНИЦИАТИВУ ЛЮДЕЙ ПОДДЕРЖАЛИ В 
ГОСДУМЕ И СОВФЕДЕ

Народная борьба против сатанинского «праздника западных холу-
ев»--Хэллоуина- наконец увенчалась успехом. Активность православ-
ных жителей Санкт-Петербурга и других неравнодушных россиян уже 
привела к отмене городского шабаша в парке им. Бабушкина, и за-
чистке магазина сети «Перекресток» от символов «холуина». Также 
инициатива запрета псевдо-праздника нашла поддержку в обеих па-
латах парламента. Сделанные сенатором Ковитиди и депутатом Лан-
тратовой заявления явно свидетельствуют, что где-то на Старой пло-
щади заинтересовались общественной активностью по борьбе с этой 
западной грязью, особенно актуальной на фоне горячей фазы войны 
России с коллективным Западом. Глядишь, так дойдем и до законода-
тельного запрета на эту гадость, о чем сегодня обмолвились в Совфе-
де.

Zаписки авантюриста
Ебанутым нет покоя. С этих сумасшедших ещё станется в учебниках 

написать, что Великий Русский Православный Джихад против Украи-
ны был из-за того, что там хотели гей-парад провести. Спойлер: это не 
так.

Умный еврей при губернаторе
Поспешное превращение Собчак из подозреваемой в свидетеля - 

это позор. Не найдется в стране человека, который поверил бы, что 
под подозрением она оказалась случайно, «а потом разобрались». Так 
что - налицо необъявленная, неофициальная, ни на чем не основан-
ная абсолютная неприкосновенность. 

На самом деле - налицо главная слабость России. Есть мажоры, ко-
торым можно все. И которые плюют на всех и на само государство.

Рамзай
На недавний мой пост с комментарием военного прокурора отклик-

нулся мой старый приятель, дослужившийся до больших звезд в на-
шей главной спецслужбе:

«При правильно организованном репрессивном аппарате не суще-
ствует невыполнимых управленческих задач!» ))
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Чёрный Прапор
Увы, но нам нужны репрессии. Путин ненавидит насилие и репрес-

сии особенно. Ему это просто противно. Но ничего не поделаешь. Чи-
стенько уже не будет, не вышло. Пора карать!

Александр Дугин, философ

ВЧК-ОГПУ
Wanted Максим Кац. Оппозиционного блогера МВД РФ объявило в 

розыск

Джига на могиле |Z
В чем смысл сначала отпускать инфлюенсера за границу и только 

потом открывать против него дело? 
Интернет позволит Кацу пилить контент откуда угодно.
Впрочем, учитывая прошлое Максима, его плотное сотрудничество 

с известным мурзилкой Варламовым и связи с мэрией Москвы, ка-
жется, что это банальное легендирование оппозиционера на государ-
ственной кормушке.

Годы идут, но охранители не могут без очередного «эха мацы». Пре-
старелым адептам плана Даллеса обязательно нужен свой оппозици-
онер-еврей.

Русским в оппозицию нельзя — можно случайно стать популярным. 
Будет ли когда-нибудь популярен «русский» Кац за пределами либе-
ральных кухонь двух столиц? 

Таки я вас умоляю.

Умный еврей при губернаторе
«Где наша жесточайшая реакция и террор по отношении к измен-

ником Родины?  К предателям  не может быть пощады. К предателям 
не может быть снисходительного отношения».

в эфире Соловьёвlive политолог Андрей Перла

Kadyrov_95
Сегодня прочитал, что в Нью-Йорке суд недавно вынес решение в 

пользу однополых полиаморных семей. Я не буду вдаваться в подроб-
ности разъяснения того, что это за «семьи». В двух словах скажу: это 
такие «семьи», где, к примеру, три и более мужа (هللا رفغتسأ)! То 
есть суд приравнял такую необъяснимую и морально невозможную 
семью к семье традиционной. 

Все началось с суда между владельцем квартиры, которую снимали 
рабы шайтана. Детали этого процесса можно найти в интернете. Удив-
ляет следующее: суд постановил, что третий муж, несмотря на то, что 
проживал отдельно от двух других, является законным членом семьи 
и имеет все права, какие имеют обычные члены традиционной семьи. 

https://t.me/darkprapor/5659
https://t.me/vchkogpu/33979
https://t.me/dancingrussians/826
https://t.me/governorsjew/5093
https://t.me/RKadyrov_95/3047
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Страшно, насколько эта гонка в популяризации неестественных и не-
традиционных отношений набирает обороты. И все это подается как 
современность, демократия, либерализм. 

Тут бы махнуть рукой и оставить их со своими ценностями. Пусть 
там у себя разбираются с плодами ухищрений иблиса. Но обратите 
внимание еще на одну вещь. Полигамные исламские браки, которые 
существуют не первую тысячу лет и которые укрепились задолго до 
становления американской демократии, в Штатах не приветствуются, 
вернее, категорично и яро осуждаются. То есть один муж с двумя же-
нами - это нечто варварское в глазах американского общества. Права 
мусульман игнорируют, Коран сжигают. А три или более мужей вме-
сте - это, согласно американскому суду, крепкая мужицкая семья, апо-
феоз демократии. Более того, получается, что ребенок в США может 
иметь более двух законных родителей: папу, папу в макияже и... вон 
ту непонятную тётю с кадыком и татуировками.

Я боюсь представить, кого в Штатах держат в психиатрических кли-
никах, если на свободе такие разгуливают.

Не пытайтесь найти логического объяснения. Его нет. Это настоя-
щий сатанизм. Мракобесие и мерзость, которые пытаются нам навя-
зать.

Что-то знаю / Павел Данилин
И вот, когда опускаются руки, когда начинаешь подозревать что то 

нехорошее, на помощь приходят украинские нацисты, которые устра-
ивают такую дичь, с которой мириться дальше нельзя.

И летят в ответ ракеты по подстанциям, закрывается зерновая сдел-
ка...

Проблема в том, что дичи этой у Украины еще - полные штаны. И 
мы эту войну не победим, не уничтожив нацистско-бандеровский ре-
жим вместе с современным украинским государством. 

И надеяться тут не на что. Без вариантов. Украина - Антироссия? Да. 
Значит, Украины быть не должно. Что будет на месте этой ошибки 

404, не столь важно, как важно то, что ее - не должно быть. 
И было бы неплохо прямо сказать об этом. 
Потому как это - как-никак нормальная и вполне обозначаемая цель. 

Да и украинцам проще будет на нашу сторону переходить. Одно дело, 
когда мы «безопасность донбасса» обеспечиваем. И другое - когда 
мы четко говорим, что этого режима - этой власти, этих законов, и этих 
олигархов на Украине больше никогда не будет. 

Тут, знаете ли, у очень многих проявится ныне отсутствующий пози-
тив и вера в будущее.

Политджойстик/Politjoystic
Вот подумайте: вы военачальник России. Сначала этими «зерновы-

ми» судами привезли взрывчатку для терракта на Крымском мосту, 
потом, сегодня атаковали наши военные корабли, которые охраняли 

https://t.me/ctotoznayu/2429
https://t.me/politjoystic/29384
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коридор для «зерновых» судов. Круто, - подумали вы. А зачем нам та-
кие проблемы? Лучше перекрыть кран. Вот и перекрыли. И правиль-
но сделали. Теперь все что движется - это военная цель.

Захар Прилепин
Скоро будут очередные ответы - теперь за Севастополь.
И очередные вопли: как мокша может так поступать?! Да они тер-

рористы?
Но вот вы подумайте: 
мы никогда ни по каким символам не бьём. Нас вообще символы 

не волнуют.
Они, напротив, нарочито и бессмысленно бьют по символам - начи-

ная со сносов памятников Ленину, с Дома профсоюзов, с беснования 
на кладбищах и заканчивая ударами по крымскому мосту.

Так кто здесь террорист?
Более всего террористов волнуют символы. Это азы терроризма. 

«Чтоб сделать обиднее». 
Все всё поняли. Никто не обижается. Эту работу посредине не бро-

сишь теперь.

Логика Маркова
Россия остановила зерновую сделку с знак протеста против терак-

тов, проведенных Украиной и Британией. Конкретно, Россия обвини-
ла их в том, что они, 

1, нанесли удар по военным и гражданским кораблям, которые ох-
раняют путь для Зерновой Сделки. 

2, они воспользовались путем для Зерновой Сделки из Одессы, что-
бы вывести по нему  боевые воздушные и морские дроны на ударную 
позицию к Севастополю.

Это первая попытка России хоть как то остановить ту неконвенци-
ональную войну с использованием терактов, которую ведут страны 
НАТО и киевский режим против России. Пока Россия не решается на-
нести ответные удары. Но придется делать выбор, - либо ответные 
удары, либо поражение. Пока Россия выбирает третий путь- обраще-
ние к мировому сообществу. Мне кажется, это бесполезно.

Николай Стариков
Швеция подумывает о создании совместной с Финляндией и Нор-

вегией армии, сообщает шведская газета «Dagens Nyheter». 
Председатель парламентского комитета по обороне Петер Хульт-

квист заявил, что Швеция, Финляндия и Норвегия должны создать объ-
единённую армию под эгидой НАТО. Ранее сегодня мы уже рассказы-
вали о том, что Финляндия готовит свою армию к «угрозам» со сторо-
ны России. 

Изначально Петер Хультквист был против вступления Швеции в 
НАТО, однако с апреля 2022 года выступает в поддержку такого реше-

https://t.me/zakharprilepin/15979
https://t.me/logikamarkova/4056
https://t.me/nstarikovru/32822
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ния. Он считает Россию серьезной угрозой для Европы и всего Запада. 
По его мнение завершение военных действий на Украине не изменит 
этого. Поэтому Швеции важна военная сила и единство НАТО и ЕС.

Старше Эдды
Итоги дня по сражению в районе Кременной. Все сегодняшние по-

пытки противника прорвать нашу линию обороны оказались обрече-
ны. Макеевку хохол взять не смог, хотя очень хотел. Также хохол лез со 
стороны Терн, Торского и Национального парка. Бои были очень плот-
ные, постоянно доходило до ближнего стрелкового боя, но 20 ОА ( 144 
и 3 мсд) выдержали все атаки. Из интересного. Дневные слухи про не-
гров в составе атакующих порядков ВСУ подтвердились, причем это 
не болтовня Слон ФМ. Где купили и откуда привезли этих товарищей 
мне не известно, но скорее всего поляки решили немного притормо-
зить, пустив впереди себя менее ценное стадо. Впереди всех нас ждут 
трудные дни, надо готовиться.

РИА Новости
Роскомнадзор ограничил доступ к домену t.me по требованию 

Генпрокуратуры РФ - реестр

Readovka
Домен t.me, заблокированный Роскомнадзором, служит для пере-

хода в Telegram со сторонних сайтов
Он касается только тех ссылок, которые распространяются в соцсе-

тях и на других интернет-ресурсах.

МИГ
Да, РКН ожидаемо начал блокировать внешние ссылки на телеграм, 

и думаем, что на этот раз все получится (пока тлг не пойдет на попят-
ную и не откроет офис в Москве)

На всякий случай сообщаем нашим дорогим читателям — подпи-
сывайтесь на наш ВК, если телегу заблочат — будем там

Оптимистка в штатском
Беспрецедентный случай. Роскомнадзор (https://t.me/rkn_tg), впер-

вые в истории, заблокировал сам себя*.
*Домен-ссылка на каналы в Telegram t.me отныне заблокирована в 

РФ Роскомнадзором.

Кремлёвская прачка
Несмотря на блокировку домена t.me, другие ресурсы Telegram ни-

как не блокируются. Филипп Кулин, создатель реестра запрещённых 
сайтов, в разговоре с «Кодом Дурова» подтвердил эту информацию.

Остальные домены, которые принадлежат Telegram, не попали под 

https://t.me/vysokygovorit/9835
https://t.me/rian_ru/183792
https://t.me/readovkanews/45742
https://t.me/mig41/21841
https://t.me/optimistkavshtatskom/5838
https://t.me/SolovievLive/137087
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блокировку Роскомнадзором и решение Генпрокуратуры.

Анатолий Шарий
Роскомнадзор и Прокуратура РФ работают, молодцы. Блокировка 

телеграм - это лучшее решение последних месяцев. Ух, сильно

Олег Царёв
Логику этого поступка сложно объяснить. Хотя возможно, надежда 

на то, что мы будем больше смотреть телевизор и меньше читать соц-
сети и телеграмм. 

Будем надеяться, что новая блокировка увенчается таким же успе-
хом как старая.

Alex Parker Media
Решение о частичной блокировке телеги поддерживаю. Против в 

основном те, кто живут с ТГ и собирают здесь донаты. Все специаль-
ные психологические операции против РФ, вся деза и фейки вбрасы-
ваются в основном через телегу. Это основной инструмент противни-
ка в этой информационной борьбе. Надо блокировать, да.

КОРНИЛОВ
Честно, некоторые решения наших органов меня просто вводят в 

ступор. В условиях глобальной информационной войны против Рос-
сии, когда Телеграм остался чуть ли ни единственным доступным ка-
налом коммуникаций для нас, вводить ограничения на его деятель-
ность - это вредительство. Кто бы и что бы ни стояло за этим порази-
тельным решением!

Раньше всех. Ну почти.
Основанием для внесения сайта t.me в реестр запрещенной ин-

формации стала статья 15.3 закона «Об информации», которая регла-
ментирует ограничение доступа к информации, содержащей призы-
вы к массовым беспорядкам и участию в несанкционированных ак-
циях, экстремизму, а также к недостоверной общественно значимой 
информации, распространяемой под видом достоверных сообщений 
(так называемым фейкам).

Анатолий Шарий
По нашей инфе, в Роскомнадзоре пара ходячих полен прямо сейчас 

выгребают по полной. 
С тг в РФ все будет хорошо.

РИА Новости
Блокировка доступа к Telegram в настоящее время на территории 

России исключена, объяснил Роскомнадзор

https://t.me/ASupersharij/12457
https://t.me/olegtsarov/3899
https://t.me/alexparkermedia/3059
https://t.me/kornilov1968/13453
https://t.me/bbbreaking/139779
https://t.me/ASupersharij/12460
https://t.me/rian_ru/183793
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Раньше всех. Ну почти.
Домен t.me пропал из реестра заблокированных

РИА Новости
Генпрокуратура России не направляла в Роскомнадзор требование 

о блокировке домена t. me, заявили в ведомстве

Анатолий Шарий
Как говорили в моей юности, когда случайно упала сигарета на зем-

лю и надо было поднять, сигареты ж дорогие: «быстро поднятая не 
считается упавшей»

Маргарита Симоньян
Вот охота была давать врагам лишний повод поржать? 
Стыдобушка.

https://t.me/bbbreaking/139783
https://t.me/rian_ru/183796
https://t.me/ASupersharij/12461
https://t.me/margaritasimonyan/12391
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ТРИДЦАТОЕ ОКТЯБРЯ

Старовойтов о политике
О блокировке телеграма можно сказать следующее: всего в мире 

сегодня - 700 млн пользователей этой соцсети. В России - 50 млн. Но 
только в России телеграм превратился в мощный политический ин-
струмент, по влиянию сильнее, чем традиционные СМИ. Поэтому те-
стовая блокировка - это и изучение реакции аудитории и привет Дуро-
ву, чтобы он более внимательно относился к просьбам. Привет Дуро-
ву здесь даже первичней.

Олег Царёв
Хорошо ребята из Роскомнадзора и Генпрокуратуры отметили 

Halloween. 
Несколько слов почему это произошло. На протяжении многих лет 

непродуманно расширялись полномочия контролирующих органов. 
Если в большинстве стран, понимая опасность раздутых полномочий 
таких структур, скрупулёзно выписывали правила и схемы: как и в ка-
ких ситуациях какой орган должен поступить, в том числе в случае не-
определенности, включая в схему суд, то у нас многие вопросы отда-
ли на откуп и усмотрение контролирующих органов. Теперь такие си-
туации система вынуждена решать в ручном режиме. В частности, во-
прос с разблокировкой телеграмма решался на уровне первых лиц. 

Возможно такое законодательство и делалось ради того, чтобы в 
ручном режиме решать кого и когда можно было наказать. Но тогда 
надо смириться с тем, что в случае повышения нагрузки (война, рево-
люция, стихийные бедствия), система будет захлёбываться. Причём 
она начнёт сбоить именно тогда, когда надо, чтобы она работала. В 
тех случаях, ради которых она создавалась. 

Будучи депутатом, при написании законов, руководствовался про-
стым правилом - нельзя идти на поводу силовиков и их просьб и тре-
бований делать законы, такими, чтобы им было удобно работать. Ког-
да силовикам становится удобно работать, тогда в этой стране всем 
остальным становиться неудобно жить.

Ꙃаставный
После нескольких дней, пусть и вынужденного, но всё же информа-

ционного детокса, заметил — зрадно-пораженческих промилле в кро-
ви почти не стало. Их раньше было не то, чтобы много, но теперь голо-
ва проветрилась совсем. Намного адекватнее на ситуацию смотришь. 
Большая Россия степенно, но уверенно решает свои, не такие уж кри-
тичные, проблемы на пути к победе над серьёзным европейским го-
сударством, поддерживаемым мировым гегемоном. Процесс совер-
шенно объективный, небыстрый, — изначально кстати небыстрый, — 
но и неотвратимый. История делает своё непростое дело. Россия в 
этом деле занимает почётное место, совсем не стыдно за нашу Роди-
ну.  

https://t.me/sstarovoytov/356
https://t.me/olegtsarov/3903
https://t.me/zastavnyii/2011
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Байки из Спасской Башни
«Кличко заявил о высокой вероятности возникновения гуманитар-

ной проблемы и вслед за Верещук призвал украинцев по возможно-
сти оставаться за пределами Украины этой зимой. Неужели украинцы 
до сих пор не поняли, что с этой властью у них не будет ни страны, ни 
будущего?!»

Николай Азаров, экс-премьер Украины

Логика Маркова
Военная логика. Пока вы спали, на фронтах без изменений. Все спо-

рят о Зерновой Сделке.

Бульба престоловъ
Руководство России, в том числе Путин, по-прежнему готово к пе-

реговорам — Лавров.
Платформой для переговоров Путина и Байдена могло бы стать же-

лание США прислушаться к озабоченностям РФ — Песков.
Генеральный директор МАГАТЭ Рафаэль Гросси заявил о прогрессе 

на переговорах об установлении зоны безопасности вокруг Запорож-
ской АЭС.

——————
Как метко заметил мой читатель, РФ ведет себя как назойливый пас-

сивный пидор.
Интересно, что АП-шные издания уже говорят, что Зерновая сделка 

была хорошей и выгодной всем: Украине, РФ, ЕС. И только злым США 
и Британии она была невыгодна, и поэтому те данным терактом (не 
актом войны, а именно терактом) её сорвали. А так сделка была в ин-
тересах всех сторон.

Поэтому, раз Администрация Путина двигает такие сообщения и 
снова, уже в 282 раз за месяц, просит переговоров, всего лишь на сле-
дующий день после вчерашнего уничтожения Черноморского флота 
как боеспособного соединения — у меня нет сомнений в продлении 
Зерновой сделки, де-факто так точно. Тем более, что суть Зерновой 
сделки была в гарантиях сохранения за Украиной Одессы и Николае-
ва, а также в непрепятствии морской торговле Украины — а за многие 
месяцы HIMARS-овок, лобовых атак и диверсий, у РФ не осталось ка-
дровой армии, чтобы брать Одессу и Николаев, и не осталось флота, 
чтобы блокировать украинские порты. Поэтому Зерновая сделка бу-
дет выполняться и без РФ. Вопрос лишь в том, чего хотят новиопы за 
своё формальное возвращение к сделке.

Очевидно, они хотят подписать бумажку, не понимая, что за такое 
бездарное ведение войны и построение столь слабой страны уже ста-
ли коллективным Саддамом Хусейном и Муаммаром Каддафи в гла-
зах Запада. И поделом.

https://t.me/kremlin_bashnya/35269
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Alex Parker Media
Кстати, больше всего от отмены зерновой сделки взвыл не Байден, 

не Украина и даже не НАТО и, внезапно, в ООН даже настолько не рас-
строились от отмены этой сделки. Натуральная истерика просто до 
запредельно-шизоидной усрачки произошла у нашего Бульбы. Такое 
ощущение, что это чуть ли не он сам там зерно возил. Бульба, ты нам 
точно ничего не хочешь рассказать?

Alex Parker Media
У меня только один вопрос к нашему Бульбе. Сделку возобновят до 

сдачи Херсона или после?

Бульба престоловъ
И да, Холмогоров, я ебал весь твой позорный мордвинский род, 

твоих родителей, бабушек, дедушек. Вы черви. Твои дети черви. Мо-
гилы твоего рода превратят в отхожее место. Гробы выкопают и рас-
пылят над Арменией. В России для русских Холмогоров будет фами-
лией низшей касты, нелюдей.

Ты ответишь за Крымский мост, ты ответишь за вчерашнюю атаку 
на русский флот. Ты вражеский диверсант, это на тебе. Холмогоровы, 
от мала до велика, будут сосать уд.

Larkin
Довели Витю Логинова до ручки, сломали психику простому укра-

инцу

Друид
В истории с атакой на Черноморский флот американцы, по сути, вы-

ходят чистыми из воды: Россия обвинила в подготовке террористиче-
ской атаки на корабли ЧФ и гражданские суда ВМС Великобритании, 
а США через New York Times заявили, что за атакой на российские ко-
рабли в Севастополе в субботу стоят ВСУ. 

То есть, таким образом была прощупана очередная красная линия, 
после которой Россия «приостановила» своё участие в зерновой сдел-
ке, что является минусом лишь для европейцев и в меньшей степени 
т.н. стран третьего мира. Тут и Дмитрий Песков вылез с заявлением, 
что платформой для переговоров Владимира Путина и Джо Байдена 
могло бы стать желание США прислушаться к озабоченностям РФ. От-
сюда же и появились слухи, что переговорная позиция Кремля стано-
вится всё более компромиссной. Это логично.

Только Штаты станут прислушиваться к нашим озабоченностям и 
станут более копромиссными тогда, когда будет сбит один из их спут-
ников или БПЛА-разведчиков, помогающих совершать теракты в от-
ношении российских военных и гражданских объектов. Возможность 
для этого есть, так почему бы не проявить силу? Тем более, подобный 
прецедент в истории (во времена холодной войны) уже есть.

https://t.me/alexparkermedia/3077
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Readovka
Удар по российским кораблям в Севастополе в субботу был нанесен 

ВСУ — ранее киевские власти не подтверждали свою причастности к 
инциденту

Как сообщает The New York Times со ссылкой на источники, именно 
украинские боевики стоят за вчерашним терактом в бухте Севастопо-
ля. 

Таким образом, американское издание подтверждает вчерашние 
слова Минобороны о том, что атаку совершили ВСУ.

Умный еврей при губернаторе
Заявления русского министрества обороны об «английских специа-

листах», которые подготовили атаку беспилотных катеров на корабли 
черноморского флота - недостаточно. Простой констатации фактов во-
обще никогда недостаточно, если речь идет о пропаганде. А без воен-
ной пропаганды не может быть военной победы. Сейчас наша пропа-
гадна - с опозданием на десятилетия, но что же делать - должна фор-
мировать образ врага из пресловутых англо-саксов. Так формировать, 
чтобы каждый первоклассник знал - враг говорит на английском язы-
ке. Иначе нам удачи не видать.

…Кстати, помните анекдот про русских танкистов на руинах Вашинг-
тона? «Одно меня удручает, Ваня, что информационную войну мы про-
играли». Так вот, это не анекдот и не шутка, если подумать, в просто 
наблюдение из жизни. Более того, из русской истории. 

Судите сами. Вот русская армия побеждает французскую. Вот она 
входит в Париж. Наполеона нет.  Победители - мы. Да? А что же через 
много лет после этой победы главный русский поэт пишет «Мы все 
глядим в Наполеоны?» Что же уже в конце того века величайший наш 
писатель описывает Смердякова с его «умная нация победила бы глу-
пую-с»? Кто победители? 

Мало разбить вражеские армии и занять вражеские столицы. Это 
мы умем и посейчас не разучились. Надо научиться сохранять нена-
висть и презрение к врагу на десятиетия и столетия после победы. 
Надо научиться относиться к врагам как к нелюди. Надо усвоить урок: 
хорошим и уважаемым враг может стать только после того, как он уже 
убит.

Что-то знаю / Павел Данилин
Угроза Черноморскому флоту будет исходить от Украины пока су-

ществует Украина.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
В акватории Чёрного моря снова замечен американский Global 

Hawk. Как только этот аппарат появляется у наших границ, происхо-
дят теракты и удары по Черноморскому флоту РФ. С этим нужно что-то 

https://t.me/readovkanews/45769
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делать. Например «случайно» уронить его, а потом извиниться. Мол 
случайно. Ну а что церемониться. Хуже уже точно не будет.

Kotsnews
Минобороны:
«После отражения 29 октября с.г. террористической атаки на задей-

ствованные в обеспечении безопасности «зернового коридора» ко-
рабли Черноморского Флота и гражданские суда, обломки применяв-
шихся киевским режимом под руководством представителей Велико-
британии морских беспилотных аппаратов обнаружены и подняты на 
поверхность.

Специалистами Минобороны России совместно с представителя-
ми других государственных ведомств проведена экспертиза навига-
ционных модулей канадского производства, установленных на мор-
ских беспилотных аппаратах.

По результатам восстановления считанной из памяти навигацион-
ного приемника информации, установлено, что запуск морских беспи-
лотных аппаратов был осуществлен с побережья в районе города Одес-
са.

В дальнейшем морские беспилотники двигались по зоне безопас-
ности «зернового коридора», после чего изменили маршрут в направ-
лении российского пункта базирования кораблей в Севастополе.

Вместе с тем, координаты движения одного из морских беспилот-
ников указывают точку старта в морской акватории зоны безопасно-
сти «зернового коридора» в Чёрном море.

По мнению специалистов, это может свидетельствовать о предвари-
тельном запуске данного аппарата с борта одного из гражданских су-
дов, зафрахтованных Киевом или его западными покровителями для 
вывоза сельскохозяйственной продукции из морских портов Украи-
ны».

Русский тарантасъ
Как мрази использовали «гуманитарный коридор». Мне одного не-

понятно, кто у нас такой доверчивый, что после расстрела «небесной 
сотни» и 8 лет Донбасса, думал, что с НИМИ можно о чем-то догово-
риться? У каждой доверчивости есть ФИО....

Сладков+
НАШИ КОРАБЛИ НА ЧФ АТАКОВАЛИ С УКРАИНСКИХ ГРАЖДАНСКИХ 

СУДОВ. 
А МЫ ИМ ТАК ДОВЕРЯЛИ… 
Из-за российских государственных простофиль, подписавших иди-

отское «зерновое соглашение» мы теперь все вместе выглядим дура-
ками. 

У меня три вопроса: 
1. Когда СВО, наконец, превратится в войну, и всё будет соответство-

https://t.me/sashakots/36903
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вать истине «на войне, как на войне»?    
2. Как ответят сводники-турки, выступавшие посредниками этих 

глупых «зерновых договоренностей»? 
3. Как ответит российский автор этих «зерновых договорённостей», 

и кто он, вообще, такой, ФИО?

Политджойстик/Politjoystic
Ну, если НАТО призывает продлить “зерновую сделку”!!!
…
На самом деле это не смешно. Военные НАТО  используют зерно-

вой коридор для нанесения нам эффективных ударов, кружат самолё-
ты и следят за нами, запускают беспилотники, которые мы не считаем 
военными целями. 

…
Понятно, что деньги от продажи их интересуют, но истинный замы-

сел - военный.

Байки из Спасской Башни
«Нам надо идти вперёд, быть бузотёрами, которые возглавляют 

процесс мирового освободительного движения. Не в силу того, что 
нас избрали, а в силу того, что мы сами заняли место лидера в этом 
процессе. Подчёркиваю, у нас для этого есть всё. Главное из всего - это 
ядерное оружие. Достаточно. Мы сильнее всего остального мира вме-
сте взятого. Кроме Америки, конечно. Мы сами решим эту проблему. 
Нам не нужна никакая помощь Китая или Индии. Они нам встроятся 
в хвост в освободительном процессе, но на решение проблемы у нас 
сил достаточно».

Евгений Федоров, депутат Госдумы от «Единой России»

Логика Маркова
К убийству президента России призывает правительство Чехии этим 

плакатом на здании МВД Чехии. Это ещё одно свидетельство того, что 

https://t.me/politjoystic/29403
https://t.me/kremlin_bashnya/35271
https://t.me/logikamarkova/4062


ОГЛАВЛЕНИЕ 503ТРИДЦАТОЕ ОКТЯБРЯ

страны НАТО уже ведут неконвенциональную войну против России с 
использованием ограниченной террористической войны. А киевский 
режим, созданный НАТО, просто террористический

МАРДАН
Когда вы спрашиваете, почему Рогозина уволили из «Роскосмоса»? 

- смотрите статистику SpaceX. 
Россия проиграла гонку за спутниковый интернет под аккомпане-

мент рогозинских шуток про «батуты». 
Впрочем, бывший вице-премьер Борисов на Сергея Королёва по-

хож еще меньше.

Байки из Спасской Башни
«С африканцами по духу мы похожи намного больше, чем с евро-

пейцами. У них есть такие особенности характера, как осторожность, 
обостренное чувство справедливости. Многие из них говорят на рус-
ском языке, например, в Руанде каждый десятый свободно говорит 
на русском».

Мария Бутина, депутат Госдумы от «Единой России»

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
В Железногорске, Курской области в одном из модных заведений 

«Лофт» администраторы запрещают петь в караоке патриотические 
песни, ссылаясь на свою политическую нейтральность. А где-то в Гру-
зии или в Европе нельзя быть нейтральным? Может пора закрывать 
бизнес и туда? Позорище галимое. Нужно администрацию и хозяина 
заведения проверить не донатит ли он ВСУ. Знаем мы этих нейтраль-
ных гандонов.

Zаписки авантюриста
Что касается инцидента в баре Лофт г. Железногорска Курской об-

ласти, где благородным донам отказали в исполнении боевых гимнов 
нашего Крестового похода. Если честно, то я б предпочел, чтоб благо-
родные доны вернулись бы туда с дружиной и сожгли эту таверну, а 
трактирщика повесили б на воротах, чтоб неповадно было. Но так, на-
верное, пока ещё нельзя. 

Поэтому гражданское общество должно заставить местные органы 
власти затравить и разорить это богомерзкое заведение, а помеще-
ние отдать ОПСБ - Курск, днём там будут плести сети дамы из женско-
го легиона Грубника, а вечером - петь пести инструктора БПЛА и вся-
кие другие добрые русские люди. Аминь.

Ꙃаставный
Вот мы и вернули себе Павловку. Красный Лиман, Купянск, Изюм, 

Балаклею также вернём. С добавочкой. 
Слава воинам России!

https://t.me/mardanaka/11483
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Александр Ходаковский
Фронт оживился до предела, вчера только по нашему подразделе-

нию шесть невозвратных... Наступление - всегда затратная штука. Но 
Павловка частично наша - бои продолжаются.

АРХАНГЕЛ СПЕЦНАЗА Z
Павловка зачищена силами ОБТФ ДНР и ССО МГБ и находится под 

контролем ВС РФ.
При поддержки артиллерии и авиации уничтожены тыловые пози-

ции ВСУ и техника.
В Энергодаре уничтожена диверсионная группа которая пыталась 

высадится на Каховском водохранилище.
В районе Давыдова Брода десантники отразили попытку атаки, 

остатки противника отошли в леса, ведутся поиски, оборону держим.

Vоенкор Котенок Z
Смотрю, у нас снова победные дудки огласили воздух радостными 

звуками — наперебой вещают о нашем наступлении что под Донец-
ком, что под Угледаром. Снова призываю — окститесь! Ползем впе-
ред с огромным трудом. 1-я Славянская работает в н.п. Водяное. Тем-
пы — медленные, но зато движение практически на всей лбс под До-
нецком, в т.ч. Опытное, Водяное, Первомайское, кроме участков с мо-
стами на Авдеевском направлении, где до сих лежат погибшие раз-
ведчики-славянцы.   

В тылу этого движа и не видно будет — где-то освободили 200 ме-
тров, где-то 400. Шутят наши — «ползучая экспансия». 

Вообще, в подразделения сверху спущена задача не менее важная 
— готовиться к зиме со всеми вытекающими — обогревом, питанием, 
утеплением л/с, гсм и т.д., с чем у нас вечная нехватка-беда.

Так что не ждите легких побед и лихих марш-бросков по тылам про-
тивника. Впереди — копошение в грязи, выживание в поле, попытка 
упереться на пятачках, которые давным-давно пристрелял враг.

Время покатушек с американцами «кто быстрее и наглее» осталось 
в Сирии. На Украине совсем другая война. Это долгая и заунывная пес-
ня на истощение, кто кого перетерпит, пересидит, перезимует, пере-
истощит. Хорошо, если мы. На это и надежда. О других вариантах ду-
мать не хочется от слова совсем. 

Осторожно оцениваю и продвижение в Павловке, которую раньше 
мы оставили. Морпехам тогда пришлось отходить. Противник не ме-
нее искусен и уперт чем мы, готов контратаковать, готов применять 
арту и остатки авиации. Война и тут — качели. Закрепимся в Павлов-
ке, дай Бог. Тогда подтягивание флангов и выбивание противника из 
Угледара… 

https://t.me/aleksandr_skif/2463
https://t.me/rusich_army/6075
https://t.me/voenkorKotenok/42202


ОГЛАВЛЕНИЕ 505ТРИДЦАТОЕ ОКТЯБРЯ

МАРДАН
По неофициальной информации, вместо генерала Лапина, пост ко-

мандующего Центральным военным округом занял генерал Андрей 
Мордвичёв.

Впервые о Мордвичёве заговорили еще в конце марта, когда в Ма-
риуполь приехал глава Чечни Рамзан Кадыров. Там он обнимался с ге-
нералом под камеры, назвал его «самым лучшим командующим».

Как говорят, именно генерал Мордвичёв командовал штурмом Ма-
риуполя и «Азовстали»

Бульба престоловъ
Кадыров не просто снял Лапина, а назначил на его должность 

Мордвичёва, который, подобно СБУ-шнику Ходаковскому, прославлял 
под дулами автомата Ахмат, смотрит в камеру с выражением лица «а 
вы меня не убьёте?», отправлял штурмовать Мариуполь морпехов и 
мобиков ЛДНР, а всю воинскую славу и ордена отдал чеченцам, кото-
рые кайфовали вдалеке от боёв. Потом и весь город отдали чеченцам 
на отжим активов и установление своего порядка.

Кадыров назначает на генеральские должности прогнувшихся лич-
но под него слабаков. И снимает Лапина, который был эффективен в 
Чеченской войне. И поскольку в ЧР идёт мягкая чеченизация, реаби-
литация ваххабизма и воевавших против России, с нулевых при под-
держке АП преследуются, вырезаются русские солдаты и офицеры: 
Буданов, Ульман и другие — это развитие вендетты кадыровского не-
о-салафизма (посмотрите на бороды его окружения) против россий-
ской армии.

РФ упраздняется какими-то невиданными темпами.

Логика Маркова
Генерал Лапин ушёл в отпуск. Он подвергался ожесточенной крити-

ке со стороны Рамзана Кадырова и военкоров. Место Лапина во главе 
группы войск Центрального военного округа займёт Андрей Мордви-
чев. Мордвичев имеет дружеские отношения с Кадыровым. Путин и 
Суровикин сейчас очень прислушиваются к Кадырову и Пригожину и 
к военкорам. И правильно. Жестче надо, жёстче.

Kadyrov_95
Поток желающих внести свой вклад в освобождение братских зе-

мель от проклятых сатанистов продолжает расти. Они беспрерывно 
прибывают в Грозный из всех регионов России. Глядя на них, еще раз 
убеждаешься, что мы на верном пути к победе. Они, как и прежние 
группы, отправились в зону проведения СВО из международного аэ-
ропорта Грозный имени Героя России Ахмата-Хаджи Кадырова. 

Отринув обыденную жизнь, молодые люди решили тесно связать 
себя с военным ремеслом. Существенный вклад в быстрое освоение 
соответствующих навыков вносит Российский университет спецназа, 

https://t.me/mardanaka/11477
https://t.me/bulbe_de_trones/2850
https://t.me/logikamarkova/4064
https://t.me/RKadyrov_95/3049
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где инструкторы максимально эффективно и быстро обучают основам 
ведения боя в разных условиях. Региональный общественный фонд 
имени Героя России Ахмата-Хаджи Кадырова, в свою очередь, обе-
спечил бойцов всем необходимым.

Книга Носовича
Тема с созданием Украиной «грязной бомбы» с каждым днем все 

более затихает. Это глубоко неправильно с медийной точки зрения. 
Если уж тему опубличили, то ее надо качать, а не переходить после 
огласки с засекреченным договорнякам. 

У России было много тем по Украине, которые начинались мощно, 
а сейчас на паузе. Например, биологические лаборатории США. Фак-
туры по ним – выше крыши. Это далеко не только украинская – это по-
стсоветская тема. Американцы взяли за практику разрушать советские 
системы здравоохранения у сателлитов и создавать на месте санитар-
но-эпидемиологических служб неподконтрольные местным властям 
биологические центры, которые занимаются разработками бактерио-
логического оружия под прямым контролем из-за океана. 

Хорошо расследовано, как эта деятельность велась в Грузии, сейчас 
США активизировались в государствах Центральной Азии, а наш мол-
давский корреспондент пишет о связи с американской программой 
сети биолабораторий Молдавии. Если доказательная база по этой теме 
будет расширена, это сильно подстегнет проходящие сейчас в Молда-
вии массовые протесты

ЯнZен
Хотел написать текст про одного человека, с которым некогда делил 

кабинет – но обещал не упоминать его и организацию. Слово сдержу. 
Одно скажу – уже сейчас пора вносить в отдельную тетрадочку всех 

тех, кто осуждает «зед-реваншизм» и желает сохранить хоть кусок «не-
зависимой Украины».

Нашей большой задачей, вернувшись с военных и гуманитарных 
фронтов будет недопустить этих людей в политику и власть. 

Они опаснее любых смешных либералов.

Старая площадь
Как так происходит во всем мире, что если где-то произошли про-

исходят массовые смерти, то рядом странным образом оказываются 
военные США. Вот и концерте в Южной Кореи, где погибло 153 чело-
века, сразу же появились военнослужащие американской армии бук-
вально через 3-4 минуты после инцидента. 

Ни корейские полицейские, ни пожарные, ни собственные военные, 
а именно солдаты США. Но все легко объясняет, порядок на предпри-
ятии обеспечивали военный контингент Америки. В Южной Корее на-
столько много военных баз США, что зачастую именно американцев 
привлекают на помощь местным правоохранительным силам. 

https://t.me/nosovichchannel/1657
https://www.rubaltic.ru/article/politika-i-obshchestvo/20221030-ssha-ispolzuyut-moldovu-dlya-razrabotok-biologicheskogo-oruzhiya/
https://t.me/rus_jansen/1912
https://t.me/staraya/8386
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Остается только предположить, как именно обеспечивали право-
порядок военные, которые никогда не учились такой специфики. Не 
исключено, что действия именно военных подтолкнули посетителей 
концерта к давке, ведь военные должны были наладить в случае та-
кой давки коридоры для выхода людей, да и разделить потоки, чтобы 
вообще подобная давка не создавалась.

Александр Проханов
Недавний Валдайский форум был великолепен. Среди подмосков-

ного осеннего леса, тёмных сосен и золотых берёз в чудесном дворце, 
напоминающем бело-алые дворцы Баженова, собрались мыслители 
со всех континентов. На этот раз было гораздо меньше политологов 
и философов из Европы, Америки и Австралии. Англосаксонский мир 
был потеснён. Сегодня здесь господствовали китайцы, индусы, азиа-
ты, африканцы, латиноамериканцы. Видно, что Россия поворачивает-
ся с одного бока на другой, скрипя изношенной мировой кроватью, 
на которой она покоилась все эти десятилетия.

На подиуме появлялись экономисты, политологи, философы, по-
слы, профессора, генералы. Из. разношёрстных суждений, эмоций, 
интеллектуальных экспромтов вырисовывалась новая картина мира. 
Мир лишается на глазах гегемона и властителя, мир напоминает не 
выстриженный под линейку английский парк, но гигантскую велико-
лепную клумбу со множеством цветов, где каждый, самый малый, бу-
тон готов расцвести и украсить собой этот вселенский сад. Все говори-
ли о завершении однополярного англосаксонского мира, чья мечта о 
вековечном стремлении доминировать выражается метафорой «град 
на холме».

Из этой американской крепости, помещённой на вершине горы, 
стражи озирают другие народы и страны, приютившиеся на склонах. 
И если в этих покорённых народах и странах забрезжит смута и непо-
виновение, из американских башен их посыпают крылатыми ракета-
ми и усмиряют. Сегодняшний мир - это крах американской мечты.

Логика Маркова
США в Совете Безопасности ООН хотят применить к России «культу-

ру отмены». США   не хотят участвовать в дебатах по инициативе Рос-
сии по важнейшим темам современности. Таким как возможность ис-
пользования «грязной» ядерной бомбы или теракты на газопроводе. 

Поэтому США попросили Албанию на заседании Совета Безопас-
ности выступить с наглой хамской речью о том, что все страны устали 
уже дискутировать по инициативе России на «несуществующие темы 
«. Что представитель Албании хамски и сделал. 

Последует ли за этим попытка США и ЕС заблокировать возмож-
ность России вносить вопросы для обсуждения на Совете Безопасно-
сти ООН? Это станет ясно в ближайшее время. Но угроза блокирова-
ния России в Совбезе ООН реальна. 

Это может привести к коллапсу ООН. А это очень очень опасно, так 

https://t.me/aleksandrprohanov/120
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как ликвидирует последнюю площадку для диалога между Россией и 
Западом и Незападом.

Readovka
Конгрессмен США заявил, что Россия должна быть любой ценой 

уничтожена поскольку это православная страна с традиционными цен-
ностями

Новое экзистенциальное откровение от американских политиков.  
На этот раз конгрессмен Джейми Раскин сделал скандальное заявле-
ние — что Россия должна быть уничтожена, и у этого есть конкретные 
причины.

«Россия – это православная страна, исповедующая традиционные 
ценности. Именно поэтому она должна быть уничтожена, независимо 
от того, какую цену за это заплатят США», — сказал Раскин.

Colonelcassad
На вечер продолжались бои за Павловку, Опытное и Первомайское.
Павловка по информации с мест частично зачищена, но о полном 

контроле села пока говорить не приходится. 
В Первомайском продолжаются позиционные бои. Противник упор-

но сопротивляется.
Сообщения о том, что противник якобы ушел из Опытного ожидае-

мо не подтвердились. Противника там серьезно потеснили, но о про-
рыве фронта и сломе сопротивления говорить также рано.

Андрей Медведев
Тут вот СКЦ сообщает, что Киев, Анкара и ООН согласовали движе-

ние 14 судов в Чёрном море в понедельник в рамках «зерновой сдел-
ки». 

Ну а Россию уведомили.
Красивая формулировка. В переводе с дипломатического означает 

«ты это, вот там постой в стороне, пока взрослые решают». По сути За-
пад решил обострить ситуацию. Киев атаковал Севастополь морски-
ми беспилотниками - Москва вышла из зерновой сделки - теперь ка-
раван судов поведут на прорыв. Без одобрения Москвы. 

Поэтому, если смотреть на ситуацию через призму 9 месяцев СВО, 
реакция должна быть только одна. Проход каравана должен быть оста-
новлен всеми имеющимися средствами.  

У Черноморского флота их достаточно. 
Впрочем, море и так нашпиговано морскими минами, которые на-

кидали украинские военные. В любом случае проход каравана без во-
енного сопровождения, дело рискованное. 

И вот мне не кажется, что Москва должна делать какие-то заявле-
ния в этой ситуации. Военные корабли в море на пути следования бу-
дут лучшим заявлением.

https://t.me/readovkanews/45809
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Старше Эдды
Киев, Анкара и ООН ( как сообщают СМИ), решили провести конвой 

«с зерном», несмотря на запрет России. Очевидно Эрдоган пошёл на 
повышение ставок, балансируя на грани вооружённого столкновения. 

Топить суда главным калибром нашего ЧФ ( несмотря на многочис-
ленные вопиющие ошибки морского командования, он, то есть ЧФ 
у нас есть) не нужно. А вот подрыв на морских минах ( естественно 
раскиданных Украиной), а также захват/уничтожение сухогрузов не-
известными диверсантами, самое то. 

Эти хохлы на все способны, уверен, что сухогрузы они потопят, дабы 
потом обвинить Россию.

Vоенкор Котенок Z
Фактически, под «крышей» ООН Украина и Турция анонсируют од-

носторонние действия, неприемлемые для российской стороны. Фор-
мулировка «уведомили» в данном случае звучит как открытая прово-
кация.

Юрий Баранчик
Тот самый случай, когда украинские морские беспилотники, по со-

гласованию с Британией, могут уничтожить 14 гражданских судов с 
зерном для голодающих Африки. Но кому сейчас легко...

Старше Эдды
Да, кстати. Портовая инфраструктура Одессы должна быть разру-

шена. Она используется исключительно в военных целях противника.

Рамзай
Я думаю, что десяток «Гераней» в одесском порту быстро отрезвят 

любых «инициаторов».  Так, что продолжим наблюдать...

Друид
Хэллоуин – для кого-то вечер всех святых, для кого-то победа ада – 

стал камнем преткновения в российском обществе. Интерес посети-
телей ресторанов к событийным программам на «Halloween» за год 
упал на 20%, рассказал «Ъ» вице-президент Федерации рестораторов 
и отельеров России Сергей Миронов. 

Однако на улицах до сих пор можно встретить молодёжь, в том чис-
ле детей, наряженных в рога, костюмы приведений. Соцсети пестрят 
блогерами, разыгрывающими друг друга устрашающими костюмами 
и нарядами. Входя в магазин или кафе можно увидеть инсталяции со 
злыми тыквами и ведьмами на мётлах.

Стоит сказать, что этот «праздник» абсолютно чужд для российско-
го общества, он противоречит декларируемых традиционным ценно-
стям, вызывает негативную реакцию среди исповедующих как право-
славие, так и ислам. В целом, это так, но он ещё до сих пор вызывает 

https://t.me/vysokygovorit/9842
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интерес у значительной части молодёжи, будущего России. Идеология 
сатанизма, которой Россия в лице Владимира Путина объявила войну, 
продолжает мягко продвигаться из-за рубежа через ТВ, соцсети, ани-
мацию и влиять на неокрепшие умы подрастающего поколения, рав-
няющегося больше на блогеров, чем на истинных героев нашего вре-
мени. 

Конечно, большая ответственность в этом вопросе ложится на ро-
дителей, зачастую считающих безобидным этот «праздник». Но тут 
возникают и вопросы к государству и чиновникам, определяющим 
культурную и образовательную политику страны. Вы уж либо крестик 
снимите, либо трусы наденьте. Раз мы объявили войну сатанизму, так 
нужно воевать с ним. Объяснить бизнесу о недопустимости зарабаты-
вания на различных акциях в честь Хэллоуина, блогерам о неприня-
тии соревнования кто больше похож на дьявола или ведьму. У нас же 
есть, кому этим заняться?

Вот конгрессмен-демократ Джейми Раскин назвал Москву миро-
вым центром антифеминисткой, антигейской и антитрансгендерной 
ненависти. Это значит, что на Западе возникают значительные про-
блемы в борьбе с традиционными ценностями. Так нужно соответ-
ствовать этому. Осталось победить сатанизм, не только на поле боя, 
но и в информационном пространстве. 31 октября покажет, на какой 
стадии мы сейчас находимся.
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ТРИДЦАТЬ ПЕРВОЕ ОКТЯБРЯ

Политджойстик/Politjoystic
Лула опять президент Бразилии. Выиграл второй тур. Ну, и хорошо. 

Наш парень.

Alex Parker Media
Агент Путина и друг покойного Фиделя Кастро Лула да Силва побе-

дил на выборах президента Бразилии. Вот и славно.

Сергей Миронов
Ого! Как далеко зашли американские «ястребы»!
Оказывается, «лидеры свободного мира» жаждут нашей крови, по-

тому что мы – не такие, как они. 
Вот что заявил один конгрессмен Джейми Раскин. 
 «Россия должна быть уничтожена любой ценой, поскольку это пра-

вославная страна с традиционными ценностями». 
 Дословно это было так: «Россия – это православная страна, испове-

дующая традиционные ценности. Именно поэтому она должна быть 
уничтожена, независимо от того, какую цену за это заплатят США».

Так кто из нас демократия, а кто – диктатура? Мы же не заявляем, 
что США должны быть уничтожены, потому как США давно вступили в 
спор с Богом. Мы говорим: живите как хотите, просто не лезьте к нам. 
Вы – по-своему, мы – по-своему.

А нам в ответ – кровожадные планы уничтожить нас только потому, 
что мы иные.

Удивительно. Но мы с Америкой поменялись местами.
Мы – оплот свободы, они – пристанище для современной формы 

ЛГБТ-тирании.
Придётся нам пересматривать свою стратегию. Нам тут смерти же-

лают, а мы в кота Леопольда играем.

Андрей Медведев
Недолго радовались в Киеве после атаки на Севастополь. Русские 

спокойно, без суеты все оценили, в выходные никто никуда не бежал, 
а в понедельник (надо понимать, после консультаций с энергетиками) 
был нанесён массовый удар по энергосистеме Украины.

То есть за один повреждённый тральщик мы основательно вынес-
ли с десяток энергообъектов. Ничего такой размен. А на дворе конец 
октября, не знаю, как там в Киеве, а в Подмосковье уже первый снег 
выпал. 

Посмотрим, конечно, сколь серьёзный урон был нанесён. Но вооб-
ще намёк более чем жирный. На каждый теракт будет десятикратный 
ответ. И оказывается, можно не грозить, не заявлять про красные ли-
нии и прочее всякое. А просто засадить ракетой. И все. И без слов по-
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нятно, о чем это.

Захар Прилепин
Что-то в этом есть в мировоззренческое.
Кыев подличает и переможничает по выходным.
Москва понуро и неумолимо работает с утра понедельника.

Чёрный Прапор
На основе доказательств руководящей роли ЦРУ, МИ-6 и Пентаго-

на в формировании и деятельности СБУ и ВСУ, США и Британия долж-
ны быть объявлены спонсорами терроризма и соучастниками геноци-
да русского населения Украины. Пентагон, командующий обстрелами 
Запорожской АЭС, а также осуществляющие этот обстрел ВСУ долж-
ны быть обвинены в ядерном терроризме. Цели СВО должны быть 
дополнены защитой русского населения Украины от геноцида со сто-
роны спонсируемого США и Британией нацистского режима, а также 
Украины и Европы – от ядерного терроризма.

Сергей Глазьев, академик

Мир сегодня с «Юрий Подоляка»
Украинские ГЭС на время выведены из строя. 
Ранее я сообщал об ударах по подстанции ДнепроГеса, также горит 

подстанция Кременчугской ГЭС, а также в районе Каневской ГЭС. 
И если под Киевом (а очень похоже, думаю, что видео скоро будет) 

поражены подстанции запитанные от Киевской ГЭС и Киевской ГАЭС, 
то получается, что весь Днепровский каскад ГЭС полностью выведен 
из строя. 

При этом надо отметить, что удары были и по Днестровскому каска-
ду ГЭС, что выглядит уже «системой».

И таки да, уже сейчас понятно, что это самый мощный удар по укра-
инской энергосистеме за все время!!!

Объясняет Readovka
Декоммунизация ДнепроГЭС
Сегодня горшки с «Геранями» взорвались на подстанции Днепро-

ГЭС. Это стоило сделать в первые же дни СВО, но лучше поздно, чем 
никогда. Россия продолжает методично сносить энергетическую си-
стему Украины, и это очень важный шаг в сторону наведения парали-
ча на экономику неприятеля. Но у сегодняшнего удара есть еще одно 
измерение.

ГЭС на Днепре — это главный символ советской индустриализации 
на Украине. СССР сделал эту республику не только житницей, но и куз-
ницей. В постсоветские времена Киев проклял эту страницу собствен-
ной истории. Пользуясь артефактами эпохи, они проклинали тех, кто 
их создал. 
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Теперь придется пожить без того, что понастроили проклятые ген-
секи. Карма — тетка злая и равнодушная.

АДЕКВАТ Z
Что понятно по состоянию на прямо сейчас по сегодняшнему акту 

декоммунизации укроэнергетики.
1. Счет пускам и приходам идет на многие десятки.
2. Хорошо прошлись по многим ГЭС, которые раньше не трогали как 

класс.
3. Киевская ПВО, на которую аборигены так наяривали после по-

ставки фрицевской матчасти, пропустила от десятка наших ракет, зато 
обеспечила дополнительные жертвы и разрушения собственными пу-
сками.

4. Системный эффект в полной мере получится оценить вечером или 
даже завтра, но уже сейчас очень похоже, что на все старые дрожжи 
он ляжет именно так, как и полагается ложиться на старые дрожжи.

5. Чубатые, бегите до пана. Панские дупы сами себя не вымоют, 
панская клубника сама себя не соберет. Бегите сейчас, потому что по-
том бежать будет намного труднее, если вообще возможно, и еще по-
тому, что зима будет такой, какую вам сейчас не представить и близ-
ко. К этому успеху вы шли очень долго и очень настойчиво, и вот сей-
час приходите прямо на глазах.

Рамзай
Сегодняшние ракетные удары по энергоструктуре на экстренном 

совещании украинского правительства в Киеве назвали «катасрофи-
ческими». Если до этого энергосеть Украина, хоть и с предельным на-
пряжением генераций и трансформаторных подстанций, но могла обе-
спечивать передачу электричества по всей территории Украины, то, 
после сегодняшних ударов, наступил коллапс. Было поражено боль-
ше сорока ключевых объектов энергосетей Украины. Среди них Дне-
проГЭС,  Южноднестровская ГЭС, Каневская и Кременчугская ГЭС.

Оценка ущерба продолжается, но уже понятно, что для восстанов-
ления функционирования энергосистемы даже в минимальном ава-
рийном режиме потребуются огромные ресурсы и оборудование, ко-
торого у Украины нет. 

Фактически, Украина оказалась на грани энергетического коллапса.
Ракетный удар 10 октября уничтожил до 15%(консервативная оцен-

ка) энергогенерирующих и энергоперебрасывающих объектов. Се-
годняшний удар вывел из строя ещё не менее 15% (консервативная 
оценка) таких объектов, что полностью разбаллансирует работу еди-
ной энергосети Украины. Одновременно с этим уничтожено до 60% 
всех трансформаторов сетей 330 квт. Пока функционируют сети 750 
квт, принимающие электроэнергию украинских АЭС, но без понижаю-
щих трансформаторов они бесполезны т.к. большая часть промышлен-
ного и бытового электрооборудования при таком напряжении просто 
сгорит. То есть электричество генерации производят, но использовать 
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его невозможно.
«Катастрофическими» нынешние удары являются потому, что эф-

фективно компенсировать их последствия Украина уже не может. А 
следующая волна ракетных ударов может окончательно погрузить 
Украину во тьму.

МАРДАН
Спасибо Владиславу Шурыгину за позитив. А вот теперь, немного 

успокоившись, самое время наблюдать в прямом эфире, как наши до-
блестные ракетчики превращают в Одесский морской порт в Гамбург 
конца лета 1943 года.

Alex Parker Media
Основная задача на сегодня выполнена. Кто не понял - сегодня был 

не день ТЭЦ, а день ГЭС. Попали куда надо. Еще будет день АЭС.

Сладков+
УДАРЫ ПО ДОНЕЦКУ – ЭТО ЧИСТЫЙ САДИЗМ, 
ВОТ УЖЕ 8 ЛЕТ И В ЭТУ МИНУТУ. 
Мы уничтожаем украинские объекты. Жестоко? Да. Но не мы это 

придумали. Это война, это военная необходимость. Сейчас ВСУ бьют 
по Донецку. Просто так, наобум, чтоб кого-нибудь да убить.

Логика Маркова
Удар армии России по энергосистеме Украины оказался слабый. Это 

видно по тому, что здесь за 20 минут более 100 комментариев от ар-
мии ципсошники. Значит, свет в крупных городах Украины есть и с ран-
него утра ципсошники на посту льют ругань и грязь и ненависть. Сла-
бо ещё работает армия России.

Раньше всех. Ну почти.
Полиция Украины сообщила, что из-за работы украинской ПВО в 

Киевской области пострадали люди и повреждены здания — СМИ

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Да ладно! Что, неужели в сказки про «москали бомбят жилые дома» 

больше никто не верит?! Сколько раз я на канале у себя публиковал 
разоблачения, что все попадания в жилые дома это результат импо-
тентов из украинских ПВО, но признались только сейчас.

GREY ZONE
В Алчевске (Луганская область) одна из ракет ПВО пытавшихся сбить 

реактивный снаряд системы залпового огня «HIMARS», который был 
выпущен противником с северного направления, попала в гостиницу 
«Металлург»
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Бульба престоловъ
Интересно.
Буквально вчера мне говорили люди с мест, мол, лиши РФ Киев элек-

тричества 24 февраля — его бы сдали. Паника помешала бы органи-
зации обороны, город бы покинули сотни тысяч или даже миллионы 
мирняка, и следом бы потянулись ВСУ и НГУ, чья стойкость была бы 
значительно ниже. Помимо снижения морали, отключение помеша-
ло бы координации усилий.

То же самое с областными центрами. Вместо загона в Харьков Ти-
гров с разведосами, которые потом погибли страшной и бессмыслен-
ной (область была позорно оставлена) смертью, можно было лишить 
город электричества, создать панику и взять его.

Обработка энергосистем и взятие ключевых областных центров, ли-
шение Украины связности и централизованного управления позволи-
ло бы сорвать мобилизацию и развёртывание ВСУ. Никакой западной 
помощи, никаких HIMARS бы не было.

Но нет. Прошло 8 месяцев войны. ВСУ давно мобилизованы, раз-
вёрнуты и находятся «в полях», мало завися от гражданской жизни. 
ВС РФ очень давно отошли от Киева. Погибли десятки тысяч русских 
солдат. Всё лето ракетами GMRLS выбивались склады, штабы, личный 
состав и техника ВС РФ. От одних HIMARS потери исчисляются тысяча-
ми. Кадровая армия РФ выбита, остатки современной техники потеря-
ны ещё во время драпа из Харьковской области. Миф о сильной Рос-
сии разрушен, большая война с Западом неизбежна, где РФ уничто-
жат. Украине дан национальный миф на века: она разгромила «боль-
шую армию москалей».

И теперь, спустя 8 месяцев, новиопы бомбят энергосистему Киева. 
Что, конечно, заебись, но безнадёжно поздно. От чего они отказались 
24 февраля, потому что — почему? Негуманно? Небратсконародно? 
Ну, всё равно же пришлось. Только тогда это помешало бы втянуть За-
пад в войну, а теперь он уже втянут. И ему придётся спрашивать РФ за 
эти удары, галочка уже стоит — «РФ бомбит энергетическую инфра-
структуру, нужно отвечать». Но при этом эффективность этих ударов 
для достижения военных целей нулевая. У РФ не осталось армии. РФ 
нечем наступать. И даже почти нечем обороняться. Эти удары уже на-
носятся не в наступательных, а в оборонительных целях. Хотя в нача-
ле войны было чем наступать. Но тогда нанесли показательные удары 
по сараям, филигранно не тронув ничего критического.

<...>
И если такие удары в феврале заставили бы Украину сдавать целые 

регионы, а Запад прекратить участие в конфликте, то такие удары в 
ноябре, после успешных наступлений ВСУ, ударов по Крымскому мо-
сту и Черноморскому флоту, приведут лишь к обозлению мобилизо-
ванного украинского общества и поставкам новых категорий западно-
го оружия, куда более дальнобойных и разрушительных.

Невойной и Стамбулами Администрация Путина превратила Укра-

https://t.me/bulbe_de_trones/2862
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ину в нацию и мощнейший форпост Запада, с которого Россия будет 
атакована и уничтожена, даже если её сейчас удастся принудить к пе-
ремирию.

Александр Ходаковский
Ночь приостановила боевые действия, ни мы, ни противник тол-

ком не понимаем, кто где находится - артиллерией работать опасно. 
По логике, удерживать Павловку противнику теперь уже нет большого 
смысла - она для него не ключевая позиция. Но переправы через на-
полненную дождями речку -  под нашим контролем, - что ставит про-
тивникв в затруднительное положение: отойти ему будет непросто, а 
значит - или драться, или сдаваться.

<...>
На этом участке фронта, взяв Павловку, просто необходимо двигать-

ся дальше на Угледар - иначе защитники Павловки снова попадут в за-
ложники. Подвоз необходимого и ротации будут затруднены, переме-
щаться по Павловке будет невозможно:  тысяча восемьсот метров до 
преобладающих высот делают наших парней мишенью даже для пу-
леметов - а брать укрепленный Угледар при такой погоде будет очень 
непросто. Если командование удовлетворится наградами за Павловку 
и перейдёт к ожиданию, ставя перед собой цель сначала подавить на-
блюдение с Угледара и дождаться погоды - мы окажемся в сложном 
положении, контролируя Павловку. Но если командование решит пой-
ти на Угледар сейчас.....

Сладков+
ХЕРСОНСКАЯ ЭЛЕГАНТНОСТЬ И КОЛЧЕНОГОСТЬ ПАВЛОВКИ. 
Мы уже показываем эстетику войны на примере действий на Хер-

сонском направлении (красивое и одновременное решение несколь-
ких задач). 

Но описываемое Александром Ходаковским наступление на Пав-
ловку наталкивает на мысль, что у нас ещё остались генералы, кото-
рые думают, что 2 х 2 = 5. Ошибки генералов —  это гибель рядовых. 
Это трагедия. 

Олег Царёв
Встретился с Дмитрием Рогозиным. Он приехал с фронта. Полон 

идей и на подъёме. Как я и говорил, помощь фронту будет существен-
нее, чем гуманитарка, хотя и её было не мало. Извините, подробности 
раскрывать не имею права. 

Поговорили про обстановку на фронте и в тылу. Ситуация понем-
ногу выравнивается. Страна очень медленно переходит на военные 
рельсы, но процесс идёт. Дай Бог, все получится. Дмитрий уверен, что 
все в конце концов будет хорошо. 

В общем, если подвести итог, мы победим. Не сразу. Не легко. Но 
победим.

https://t.me/aleksandr_skif/2465
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Байки из Спасской Башни
«Возмездие за терроризм постигло 73-й центр морских спецопера-

ций Украины, которым командует с сентября 2020 года капитан 2 ран-
га Сундуков Сергей Андреевич. Наши наносили по этому подразделе-
нию ракетно-бомбовый удар. Быть проститутками у англичан стано-
вится опасно для хохлячей дупы».

Виталий Милонов, депутат Госдумы от «Единой России»

Пинта разума
Вы хотели Карибский кризис? Он у нас уже есть. Для противодей-

ствия операции «Анадырь» США ввели карантин - фактически мор-
скую блокаду Кубы. В Чёрном море сегодня - абсолютно такая же си-
туация, разве что о ядерном оружии пока речь не идёт. Вместо него 
украинские порты пытаются доставить крупные партии боеприпасов 
под прикрытием «зерновой сделки». 

В случае, если Россия не сможет заблокировать украинские пор-
ты, дальше караваны с оружием и боеприпасами пойдут уже не та-
ясь. Нужно политическое решение - готовность уничтожить суда лю-
бых стран, пытающиеся без согласования с Москвой пройти в Одессу 
и Николаев. 

Возможно, следует воспринять опыт США, когда они в 1962 году 
обозначили линию, которую запретили пересекать судам, идущим на 
Кубу. То же самое следует сделать и России сейчас. Как только корабль 
пересекает черту, он должен быть взят на абордаж. 

В случае отказа или невозможности сделать это, по судну должен 
быть открыт предупредительный огонь, чтобы заставить его вернуть-
ся. Продолжение движения должно привести к огню на поражение. 
Причём для этого можно и нужно задействовать не только флот, но и 
авиацию.  

Российские официальные лица много раз говорили про Карибский 
кризис, до которого может дойти дело. Вот, практически дошло. Не-
способность обеспечить эффективную блокаду украинских портов мо-
жет стоить России победы в войне. Ставки в этом вопросе для нашей 
страны так же велики, как и для Соединённых Штатов в октябре 1962 
года.

Readovka
Из бухты Одессы выходит 10 зерновозов — продовольствие про-

должают вывозить в Стамбул 
10 зерновозов, а также несколько сухогрузов, в данный момент ухо-

дят из Одесского порта. Их конечной точкой назначения является Стам-
бул и другие турецкие порты.

Как ранее писала Readovka, западные страны продолжают действо-
вать согласно «зерновой сделке», несмотря на выход России из нее по-
сле инцидента в Севастополе. Так, турецкий сухогруз «OCEAN LEGEND», 

https://t.me/kremlin_bashnya/35282
https://t.me/pintofmind/2796
https://t.me/readovkaru/1674
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двигающийся в сторону Одесского порта, причалит там сегодня в 23:00.

Что-то знаю / Павел Данилин
Запад и Киев делают хорошую мину при плохой игре, возмущаясь 

приостановлением зерновой сделки после их же собственной прово-
кации. Минобороны России представил доказательства, что беспилот-
ные аппараты, с помощью которых была совершена атака на Севасто-
поль, могли запустить с борта одного из гражданских судов, «зафрах-
тованных Киевом или его западными покровителями для вывоза сель-
хозпродукции». 

Страны НАТО предсказуемо игнорируют атаку на Севастополь и при-
частность Британии к их организации, требуя от России возобновить 
участие в сделке. Вторит им и продолжающая себя дискредитировать 
ООН.

Олег Царёв
Если не потопить корабли с зерном, то после зерна повезут оружие.

Политджойстик/Politjoystic
Сегодня будет непростой день для «зерновой сделки». Пишут, что 

украинские власти попробуют отправить несколько судов с зерном из 
Одессы без согласования с Россией. 

…
По идее мы должны их остановить. А если не согласятся, то прину-

дить. Это потребует высадки десанта на борт. И это опасно. Кто даст 
гарантию что там нет засады?

МАРДАН
Было бы очень кинематографично не просто остановить их, а - тор-

педировать. Чтобы взрывы, шлюпки на воду, и черное, как отработан-
ное моторное масло, Чёрное море. 

Жалобный рёв морских сирен и рев русских штурмовиков, трассе-
рами загоняющие стадо сухогрузов обратно в Одесский порт. В идеа-
ле - в горящий Одесский порт.

Но, ничего этого конечно не будет.

Что-то знаю / Павел Данилин
Топить суда после выхода из зерновой сделки?
Какая глупость.
Интернировать?
Разрушить порт Одессы?
Все эти советы какие-то убогие и не перспективные.
Захват Одессы, очевидно, решает все проблемы. И с зерновой сдел-

кой, и с остальным. 
В общем, вернем Одессу в состав России.

https://t.me/ctotoznayu/2434
https://t.me/olegtsarov/3911
https://t.me/politjoystic/29406
https://t.me/mardanaka/11494
https://t.me/ctotoznayu/2437
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Make Odessa Russian Again.

Николай Стариков
Участвуем ли мы в «зерновой сделке» или нет, но свободного до-

ступа судов без нашего досмотра в порты, находящиеся под контро-
лем киевского режима, быть не должно.

Именно вход может быть и наверняка будет использоваться для вво-
за на Украину вооружений.

Поэтому Россия обязана эти суда досматривать в обязательном по-
рядке.

Спорить с этим никому невозможно. Ведь всем в мире якобы очень 
нужно зерно из Украины. Но оно появляется на корабле только  в слу-
чае выхода судов ИЗ ПОРТА.  Почему России нельзя досмотреть сухо-
грузы, идущие В ПОРТ, никто не сможет обьяснить.

Значит, необходимо заявление: будем досматривать и на месте ре-
шать, пускать ли его дальше.

Объясняет Readovka
Фактически, соглашение Украина-Турция-ООН продолжает рабо-

тать, и Россия этому не препятствует, ибо, исходя из изначальных со-
глашений, наша сторона не была задействована непосредственно в 
сопровождении и досмотре конвоев.

Одновременно с этим, выходя из «сделки», Россия оставляет за со-
бой право наносить удары и штурмовать украинские порты, не нару-
шая при этом никаких договорённостей с ООН и Турцией. Именно это 
является главным итогом решения, принятого после украинской ата-
ки на Севастополь.

Сергей Миронов
Использование Украиной своих портов и гражданских судов для атак 

на Россию является веской причиной для нанесения по ним военных 
ударов.

Сейчас у киевского режима и его западных спонсоров сохраняется 
возможность для новых атак по российским объектам. В этой ситуа-
ции, уверен, у нас только два варианта: либо самим наносить удары 
по этим целям, либо блокировать украинские порты и тщательно про-
верять каждое судно на предмет наличия военных грузов.

Украина.ру
Россия удивлена, что ООН не осудила атаку Киева на корабли Чер-

номорского флота, заявил Небензя.

Readovka
Атака Киева на Черноморский флот ставит крест на гуманитарном 

измерении стамбульских договоренностей — Небензя

https://t.me/nstarikovru/32859
https://t.me/readovkaru/1675
https://t.me/mironovonline/5443
https://t.me/ukraina_ru/113002
https://t.me/readovkanews/45872
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Постпред России при ООН Василий Небензя отметил, что Россия не 
может разрешить беспрепятственное прохождение судов через Чер-
ное море без досмотра. По его словам, РФ будет вынуждена принять 
собственные меры для досмотра идущих по Черному морю без раз-
решения сухогрузов.

Юрий Баранчик
Мы пишем свою систему международного права. Кому не нравится 

- могут занять место в очереди за окраиной
Коллеги пишут, что «Демонстрационный выход России из сделки вы-

глядит как крайне нерациональное, но скорее эмоциональное реше-
ние. Москва продолжает демонстрировать свою непредсказуемость,  
то есть возможность сохранять маневр не по правилам».

Все не совсем так, или совсем не так. Россия ведет себя как сверх-
держава, для которой подписанные договоренности стоят не больше 
той бумаги, на которой они подписаны. При чем тут эмоциональность 
и непредсказуемость? Старыми мерками меряете, товарищи. Сверх-
держава как дала слово, так его и забрала. Никого не спрашивая - нет 
вечных союзников договоров, есть только национальные интересы. 
Вчера было выгодно, сегодня уже нет - отзываем и заключаем сделку 
заново. Именно так, кстати, ведут себя те, кто люб нашим сислибам - 
бриты и американцы. Было выгодно - заключили  сделки по не расши-
рению НАТО на Восток, невключению стран бывшего соцблока в НАТО, 
по ПРО и т.д. Стало невыгодно - тут же вышли, невзирая на обязатель-
ства и лица. 

И это правильно. Бриты и американцы, которые кидают, как неод-
нократно говорил президента России Владимир Путин, лохов на ка-
ждом шагу, должны понимать, что мы тоже джентльмены. Тут-то нам 
карта и попрет. Кидать лохов - это право сильного, чем мы и должны 
руководствоваться. Кто хочет подробнее - еще в июне написал серию 
постов «По праву сильного» о принципах внешней политики России в 
контексте проводимой СВО на Украине. 

Мы пишем свою систему международного права. Кому не нравит-
ся - могут занять место в очереди за окраиной. В связи с распадом ял-
тинско-потсдамского мироустройства, Россия должна и имеет право 
- по праву сильного - предпринимать в своем ближайшем территори-
альном окружении те меры, которые посчитает необходимыми для 
защиты своих национально-государственных интересов.

МАРДАН
В Черном море у нас конечно маловато подводных лодок, а то бы 

можно было ежедневно публиковать обновляемую таблицу асов - ге-
ройских командиров подводников, с указанием суммарного водоиз-
мещения потопленных кораблей. 

Они были бы кумирами красивых девушек и обязательными при-
глашёнными на государственных мероприятиях в Кремле. В белых па-
радных мундирах, с офицерскими, белой же эмали, орденами Свято-

https://t.me/barantchik/7096
https://t.me/mardanaka/11495
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го Георгия на груди.
Почему наши начальники до сих не поняли, что эстетика войны это 

то, что делает железобетонной любую властную вертикаль, я не пони-
маю.

Эстетика бесконечных переговоров, тёрок торгашей в бане - это 
уродство; это - мерзость, которая вызывает просто физическое отвра-
щение у русского человека.

Ꙃаставный
По моей информации, прямо сейчас решается вопрос ударов по 

Одесскому морскому порту. Реджеп нам дорогой друг, но уничтоже-
ние украинской инфраструктуры дороже. Неделя где-то.

Vладислав Угольный
Украинские бляди, спекулируя на «зерновой сделке», легитимизи-

руют Одесский порт в качестве законной военной цели.
Как мы видим, на данный момент Одессе достается меньше, чем 

другим городам.
Украинская сволочь провокациями вызывает огонь по Одессе.
В случае, если хохлы не усмирятся с идеей морской торговли и порт 

города-героя Одессы будет уничтожен, мы переходим к тотальной куль-
турной войне.

Я клянусь использовать все свои ресурсы для создания перечня 
украинских культурный объектов и элементов украинского городско-
го пространства (кавъярни-читальни всевозможные). И после того как 
русский солдат будет входить в освобождаемые города - особенно в 
Киеве и Львов - он будет знать что делать.

Списки украинский гуманитарной интеллигенции так же будут со-
ставлены.

Провокации в отношении Одессы будут отмщены не просто русской 
армией, а всей русской нацией.

Провокация серьезного огня по Одессе будет встречена русским 
гневом.

Гнев этот превратится сначала в интеллектуальный труд. А затем, 
по мере деградации ситуации, этот труд станет общепринятым место. 
Как мобилизация и удары по энергетике.

За Одессу мы убьём всех ваших казаков. Останутся одни лишь сви-
нопасы. «Переводчики Юнгера» и ранее умирали, но умирали не це-
ленаправленно, как обычные солдаты. 

Если эта красная черта будет пройдена, вы узнаете на что способны 
действительно девиантные русские националисты.

Умный еврей при губернаторе
одной из важнейших, если не самой важной задачей нашего «ино-

вещания» должен стать правдивый рассказ евреям о том, что такое 
украинцы. Если удастся напомнить евреям об этом - а еще живы, хотя 

https://t.me/zastavnyii/2023
https://t.me/zola_of_renovation/3482
https://t.me/governorsjew/5111
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и очень стары, некоторые люди, знающие украинский нацизм на соб-
ственном страшном опыте - то Израиль отвернется от Украины. А если 
отвернется Израиль, то, до некоторой степени можно будет утвер-
ждать, что отвернулся «весь мир». 

Просто и ежедневно напоминать - кто (известны и номера частей и 
фамилии) уничтожал евреев на самой Украине и в Белоруссии. В ме-
стечках, в городах, в концлагерях. ОУН-УПА. Хохлы. Немцы руки пач-
кали редко. Холокост на территории СССР - это украинцы.

BRIEF
Евгений Пригожин направил в Генпрокуратуру заявление «о пре-

ступлении с просьбой провести проверку по возможному факту соз-
дания губернатором Бегловым А.Д. организованного преступного со-
общества на территории Санкт-Петербурга с целью разграбления гос-
бюджета и обогащения входящих в его окружение коррумпирован-
ных чиновников».

Vладислав Угольный
Пригожин, конечно, красавец. Не хочу вообще никак вникать в при-

чину их тёрок с Бегловым, однако скажу следующее.
Питер заслуживает нормального губернатора. Беглов нормальным 

губернатором не является.
И если раньше проблемы питерцев были проблемами только пи-

терцев, то сейчас, когда у нас идет процесс русской ирреденты, адек-
ватное правительство в Северной Пальмире — вопрос экзистенциаль-
ный.

В конце-концов, Питер — имперская столица. Если он сейчас хоть 
немного воспрянет, концептуально дополнит собянинский подход (в 
Луганск завезли маршрутки, проезд в которых можно оплачивать с те-
лефона, ага) — всё у нас будет хорошо.

При Беглове этого, очевидно, не будет.
Что же до обвинений в организации ОПГ и заработке на войне — 

это прокуратура и суд разберутся. Я чисто о культурном значении го-
ворю сейчас.

Старовойтов о политике
Когда владелец частной армии Евгений Пригожин требует от Гене-

ральной прокуратуры Российской Федерации проверить губернатора 
Санкт-Петербурга Беглова на предмет «совершения преступления и 
создания ОПГ», то возможно ли это без санкции сверху? То есть, вы 
понимаете - с самого верха. Но у руководства страны достаточно ме-
тодов, чтобы отправить в отставку любого губернатора, не прибегая 
к услугам третьих лиц и не вынося это так драматически в публичную 
плоскость. 

А если это сделано без санкции, то с каких пор у нас стало позво-
лительно заниматься частными внутриполитическими конфликтами? 

https://t.me/rusbrief/65015
https://t.me/zola_of_renovation/3480
https://t.me/sstarovoytov/358
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Может быть, с тех самых, когда было снято табу на критику Минобо-
роны и вот уже мы видим как генералов отправляют в отставку после 
«конструктивной критики с мест»?

В общем, это загадочная история, за развитием которой надо очень 
пристально наблюдать. Ведь что-то подсказывает, что эти осторожные 
разборки - лишь первые намеки на тот передел, который будет ждать 
Россию, если транзит 2024-года пойдёт не по сценарию.

МАРДАН
В Псковской области взрывом повреждены два вертолета Ка-52. Бо-

евые машины находились на территории военного аэродрома, рас-
положенного недалеко от российско-латвийской границы. Вертолеты 
были непригодны для эксплуатации — они находились на ремонте. 
Причина взрыва пока неизвестна. Еще рано говорить о намеренной 
диверсии, но факт подрыва боевых вертолетов настораживает. 

 Диверсионная война против России только начинается и глупо ду-
мать, что подрыв Крымского моста и атака Севастополя это украин-
ская самодеятельность. В перспективе возможны более масштабные 
и изощренные теракты против населения, военной и промышленной 
инфраструктуры. И не факт, что они будут происходить только в погра-
ничных районах. Под прицелом – вся Россия. 

 <...>
И конечно, нужно ужесточать ответственность за терроризм. Нака-

заний должно быть только два - пожизненное заключение и расстрел. 
Пособничество карать двадцатью пятью годами на лесоповале. И, на-
конец, пора вводить военно-полевые суды, как это было у всех во все 
времена. Мера вынужденная, но как показывает практика – эффек-
тивная.

Логика Маркова
Пишут, что Байден был разгневан на Зеленского, за то, что Зелен-

ский был не доволен тем, что Америка даёт мало денег Украине. В 
июне. Не ведитесь на это вранье. 

1. Пишет это вранье демократическая  пресса, чтобы помочь пар-
тии Байдена на выборах.

2. Избиратели очень не довольны, что Байден даёт огромные день-
ги на войну на Украине, в то время как США нужны деньги внутри стра-
ны.

3. Вот сми и придумали фейк, чтобы показать, что Байден экономит 
деньги. 

4. Зеленский не может ничего возражать Байдену, потому что Зе-
ленский раб Вашингтона.

5. Да, Зеленский может просить больше денег и он и просит. Но вы-
ражать недовольство раб не может.

6. Это не Украина воююет с Россией с помощью США, а США воюю-
ет с Россией руками и телами своих украинских рабов.

https://t.me/mardanaka/11500
https://t.me/logikamarkova/4076
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7. Ещё раз повторю, эта информация о конфликте Байдена и Зелен-
ского, это чистая дезинформация чтобы помочь Байдену на выборах.

Холмогоров
Попытки поднять падающий рейтинг Байдена и демпартии вбро-

сом о том, что он якобы накричал на Зеленского предвещают Украине 
интересное будущее.

Образ будущего
Никому не западе не хочется тягаться с Россией в ядерном столкно-

вении, поэтому делается ставка на вялотекущую войну, которая изну-
ряет наши ресурсы. На подрывы, теракты и экономическое давление. 
Понятно, что наших ресурсов хватит, чтобы выжить. Но зачем нам мир, 
в котором Россия всего лишь борется за выживание? 

Поэтому и мы, и Запад понимаем, что повышение ставок нам выгод-
но. Нам нужен мир, в котором больше ясности. Одна из главных объ-
ективных версий, почему Владимир Путин разрушил фейковый «мир» 
и выбрал силовое решение, как раз и связано с желанием разрушить 
мутные схемы удушения России, обозначенные Совбезом как «гаран-
тии безопасности в Европе», которые были отвергнуты администра-
цией Джо Байдена в 2021 году.

Обострение уже стало геополитической победой, так как разговор 
завязался совсем другой. В итоге сейчас складывается такая ситуация. 
Нам «затяжной конфликт» не нужен, поэтому будет фаза постепенного 
обострения. На практике – всё более серьёзные удары по инфраструк-
туре Украины при минимальном территориальном продвижении.

Это стратегия большой игры, которую часто не принимают «обо-
зреватели фронта». Многим нужна зримая победа в виде «взятия Ки-
ева». Но хорошо это или плохо, Россия находится в фазе жёсткого пе-
реговорного процесса, в котором аргументом выступает глобальная 
безопасность.

Vоенкор Котенок Z
Как сообщили в посольстве РФ в Лондоне, Россия «проработает 

практические меры» в связи с ролью Британии в теракте в Севастопо-
ле против кораблей Черноморского флота, случившемся 29 октября. 
Нашей стране есть чем ответить британцам, и не только на украин-
ском театре военных действий. России предстоит тщательно проду-
мать стратегию «наказания» Британии за антироссийские действия.

Бульба престоловъ
Знаете, что отличает военкора от военкрысы?
Военкор докладывает о том, что он непосредственно видит. Он кор-

респондент, по определению.
Военкрыса пиздит вообще обо всём, лезет всюду, комментирует всё, 

вплоть до стратегической диспозиции, при этом будучи совершенно 

https://t.me/holmogortalks/26124
https://t.me/obrazbuduschego2/11792
https://t.me/voenkorKotenok/42250
https://t.me/bulbe_de_trones/2868
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никаким военным аналитиком, никаким медиаэкспертом и не имея 
совести. Будучи тупым как пробка и жадным на монету. Военкрыса 
это пропагандист, для которого не существует реальности, ни за ок-
ном редакции, ни в амбразуре. Военкрыса думает, что нарядиться в 
экипировку бойца и появиться где-то в районе боевых действий даёт 
индульгенцию вообще на всё, на любую ложь, на презрительное от-
ношение к «мобу» («ну что, кузьмичи, дрейфите? это война, понимать 
надо!»), на рекламу кизлярских ножей, говнопабликов («мы уничто-
жили все ВСУ, видео у наших друзей») и пиар дорогого БРАТА Аллади-
на ЧМЫРЬДИНОВА, который в одиночку зарезал 50 националистов.

Со временем паблики военкрыс превращаются в АП-шные медиа-
ресурсы, где посты пишут конторские «новостники». Сами военкрысы 
иногда нацепляют на огромное пузо плитник и показываются для фо-
тосессии на передовой, чтобы поддерживать имидж людей в теме.

Военкоров у РФ нет…

Прогнозы.Крашенинникова
Если нужны сигналы из Вашингтона — пожалуйста, держите. 
Влиятельный обозреватель The Washington Post Дэвид Игнейшс, 

обычно транслирующий мнение мейнстрима ЦРУ (в отличие от ради-
кальных частей Управления), сделал колонку по итогам выступления 
на Валдае: «Путин требует, чтобы мы его слушали. США должны при-
нять это требование».

Заголовок приятный. Но на этом приятность заканчивается. Основ-
ное: 

• «Когда у вас есть неразрешимая проблема, увеличьте её. США не 
должны (и не могут) диктовать Киеву урегулирование; вместо этого 
они должны поддерживать поток оружия, надёжно и терпеливо».

• «США не стремятся к уничтожению России. Ядерные державы не 
могут позволить себе унижать друг друга. Путин может проиграть во-
йну, которую он так глупо начал, но это не вина нашей страны. Мы не 
можем спасти его от последствий его глупости». 

• «Дальнейшая дипломатия имеет смысл — если она правильно 
направлена. США не должны торговаться по поводу конца войны в 
Украине. Это прерогатива Киева. Даже если бы США хотели навязать 
решение, они не смогли бы этого сделать. Но пришло время для сроч-
ных переговоров о том, как не допустить перерастания этой ужасной 
войны в нечто гораздо худшее». 

• «В преддверии этого конфликта Путин требовал от НАТО гаран-
тий безопасности. Дипломаты должны возобновить эту дискуссию. 
Байден должен повторить предложения ограничить размещение ра-
кет, обмениваться информацией о военных учениях и избегать эска-
лации».

Итог: по Украине — никаких переговоров, как предотвратить боль-
шую войну — можно поговорить. Повторим, это позиция «умеренной» 
части аппарата нацбезопасности, в отличие от тех, кто хочет раздро-
бить Россию на 5-6 частей. Только, жаль, Москва сегодня на более сла-

https://t.me/PrognozyVK/3566
https://www.washingtonpost.com/opinions/2022/10/27/putin-united-states-ukraine-diplomacy-nuclear-threat/
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бой позиции, чем была в январе.

Сергей Миронов
Предлагаю установить в Черном море бесполетную зону и сбивать 

беспилотники, которые участвуют в сборе информации для атак на 
Россию.

Атака на Севастополь показала, что американцы и британцы пря-
мо участвуют в планировании и проведении таких нападений. При-
чем подготовка к ним, то есть разведка, ведется из нейтральных вод, 
чем умело прикрываются наши противники. Но нейтральная террито-
рия фактически теряет свой статус, если используется для нападения 
на суверенное государство. 

Нельзя оставлять эти атаки без ответа: любые аппараты, которые 
представляют угрозу России, должны быть уничтожены! Морская аква-
тория Черного моря уже закрыта для военных кораблей третьих стран 
– пора закрыть и воздушное пространство.

Юрий Баранчик
Заявление Минобороны России по поводу приостановки действия 

«Зерновой сделки»:
• До прояснения ситуации вокруг совершенной Украиной 29 октя-

бря атаки против боевых кораблей и гражданских судов в Севастопо-
ле, движение по коридору безопасности, определенному «Черномор-
ской инициативой», приостановлено;

• Российская Федерация как основной участник указанных согла-
шений не выходит из них, а приостанавливает их действие;

• Движение судов по коридору безопасности является недопусти-
мым, так как украинское руководство и командование ВСУ использу-
ют его для ведения боевых действий против Российской Федерации;

• В складывающихся условиях, не может быть и речи о гарантиях 
безопасности любого объекта на указанном направлении до приня-
тия украинской стороной дополнительных обязательств не использо-
вать данный маршрут в военных целях;

• С учетом того, что подписание соглашения и его реализация осу-
ществлялись при посредничестве Генерального секретаря ООН Гутер-
риша, довели до него и Совета Безопасности ООН нашу позицию;

• Рассчитываем на содействие международной организации в по-
лучении гарантий со стороны Украины о неиспользовании гуманитар-
ного коридора и украинских портов, определенных  в интересах вы-
воза сельскохозяйственной продукции, для ведения боевых действий 
против Российской Федерации.

Zаписки авантюриста
Прям даже завидно, у флотских есть все шансы начать топить укра-

инские транспорты. Каеф. Топи их всех(с)

https://t.me/mironovonline/5447
https://t.me/barantchik/7120
https://t.me/BeregTime/6485
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Русский тарантасъ
Наши закусились с зерновой сделкой. Сейчас нам будут подсовы-

вать «Луизитанию» (гуглим если что)  и на борту у нее будут сплошные 
геи-инвалиды, небинарные личности, возможно, пара негрил и пред-
ставители этнических меньшинств. Шучу. Я бы на месте морячков жду-
щих рейса в Одессу и из Одессы, прямо сейчас списывался на берег.

Буду рад, если наши не подставятся, а просто размотают всю пор-
товую инфраструктуру сосредоченным букетом «Гераней» и «Кали-
бров», чтобы вопрос с вывозом зерна закрылся сам собой. Из-за не-
возможности произвести погрузку и обслуживание судов.

Образ будущего
Владимир Зеленский готов вернуться к условиям договора и новым 

дополнениям от Российской Федерации, но не раньше окончания вы-
боров в США. 

Такой сигнал пришёл в Москву через Стамбул в период кризиса зер-
новой сделки, и похоже, смягчение позиции Минобороны (не выхо-
лим из сделки, только приостанавливаем) связано с новым сигналом.

Президент Украины хочет сделать победителя выборов в США глав-
ным актором новой сделки по «Черноморской инициативе». Таким 
образом Офис Президента хочет заручиться дальнейшей поддержкой 
администрации США и новых глав двухпартийного консенсуса. Ранее 
республиканцы обсуждали кандидатуру Залужного в качестве смен-
щика Зеленского.

Вера мало, поэтому и звучит «временно приостановили» в отноше-
нии зерновой сделки.

ЗеРада
Британская страховая компания Lloyd’s Ascot заявила, что приоста-

навливает страхование судов, идущих по зерновому коридору из Укра-
ины, пока не прояснится ситуация с участием России в сделке

Холмогоров
Скоро мы получим ответ на важнейший вопрос: современный За-

пад - это еще мир-экономика или уже окончательно мир-империя.
Если он трансформировался в мир-империю с центром в Вашингто-

не страховщикам прикажут страховать украинские суда несмотря на 
любые потенциальные убытки. Вся страховая логика будет сломана.

Даже если Запад будет страховать непосредственно государством 
или выплачивая страховщикам компенсацию, это все равно будет оз-
начать, что политика выше экономики, что экономика уже вообще не 
играет роли. А это слом западного кода как такового.

Анатолий Шарий
Пригожин: «Зеленский хоть и является президентом страны враж-

дебной в настоящий момент Российской Федерации, но все же он – 

https://t.me/DmitriySteshin/6289
https://t.me/obrazbuduschego2/11797
https://t.me/ZeRada1/10787
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твердый, уверенный в себе, прагматичный, симпатичный парень»
Да я скажу честно - и «азовцы», в принципе, нормальные ребята. А 

вообще если разобраться, так и все, кого убили, посадили, запретили 
и пытали при симпатичном парне Зеленском, заслужили. 

Ну если положа руку на сердце.

АДЕКВАТ Z
У Путина сегодня очень хорошее настроение - и, следует полагать, 

далеко не на ровном месте. Это главное впечатление от его сочинской 
пресс-конференции, превосходящее все, что было сказано вслух.

А главное из того, что было сказано вслух, адресовалось чубатой ау-
дитории: все, чем вас в избытке накормили сегодня - это далеко не все, 
чем мы в состоянии накормить, если сочтем целесообразным. Даль-
ше думайте сами, чем сумеете и как сумеете.

Бульба престоловъ
Путин:
«А мы же обязались обеспечить эту безопасность. А если – вы меня 

извините за простоту выражений – если Украина долбанет по этим су-
дам? Виноватыми будем мы.»

«А мы же должны обеспечить безопасность гражданских судов. По-
этому мы не говорим о том, что мы прекращаем свое участие в этой 
операции, нет, мы говорим о том, что мы приостанавливаем.»

«Одним из организаторов этой работы был генеральный секретарь 
ООН, и сотрудники ООН принимают активное участие в этой работе, 
за что мы им благодарны, безусловно. Но пусть тогда они проведут ра-
боту с Украиной – Украина должна гарантировать, что угроз для граж-
данских судов и для судов обеспечения России создаваться не будет. 
Это же не шутки. Этот подводный аппарат – 6 метров длиной, по-мо-
ему, 500 тонн там взрывчатки. Попадет – там ни от зерна, ни от кора-
бля ничего не останется. А виноваты будем мы.»

——————
Какая же блядь.. Какой же ублюдок.. Ёб твою мать.. Вы кого прези-

дентом посадили?.. Это же не предатель, это.. блядь, я не знаю, как 
это назвать! Что ты такое?

Тебе флот разъебали и мост, а ты говоришь что Россия должна и где 
будет винов..

Блядь, нет. Эта тварь всё равно не понимает человеческого языка. 
Он ебанутый. Сделайте, блядь, кто-нибудь что-то! Он же всё! Уберите 
его хоть кто-то! Сука…

https://t.me/politadequate/6910
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ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Ажиотаж вокруг взрывов вертолётов в Пскове. Ничего удивитель-

ного не происходит. В отличии от СВО, на украине идёт война. Хохлы 
воюют, а не спецоперируются. Отсюда результат. Говорить что - то нет 
смысла. Просто очередная успешная диверсия противника. Штат кон-
трразведки мал не по военному, а СМЕРШ воссоздавать не хотят. Даль-
ше - больше. Это как с обрушением Харьковского фронта - банально 
не хватило людей, чтобы держать протяженный фронт. Здесь баналь-
но не хватает людей вести противодиверсионную работу. Результат 
будет такой же. Плюс всем, кто замешан в сотрудничестве с врагом 
должна светить вышка. По другому дел не будет.

Старше Эдды
По некоторым данным, вчера в Псковской области сработало не 2, 

а 3 СВУ, уничтоживших вертолёты и было ещё четвёртое, которое не 
сработало. Давайте говорить откровенно, с нашей стороны это про-
вал. И да, требуется кратное ужесточение наказания для тех ублюд-
ков, что работают на хохла внутри России. Если можно спокойно взор-
вать вертолёт на территории воинской части, то что говорить о менее 
охраняемых объектах? 

Киев на полную раскручивает  маховик диверсионной работы на 
нашей территории, потому любого, кто сотрудничает с хохлом, надо 
наказывать самым жёстким образом, в том числе наказывать членов 
их семей. Все как в Израиле, когда самого террориста уничтожают, а 
его жилище сносят бульдозером.

Умный еврей при губернаторе
Диверсия на аэродроме в Псковской области. Два взорванных вер-

толета. Большой успех украинской разведки? Нет, большая проблема 
государства российского. 

Государство российское никак не может взять в толк, что идет вой-
на. Не маленькая на западной границе, а настоящая. Никак не может 
собраться с духом, чтобы сказать русским людям: вы не в безопасно-
сти. Ни в Белгороде, ни во Пскове, ни в Москве, ни в Хабаровске. Мир-
ная жизнь и безопасность будет когда враг будет уничтожен. А до тех 
пор - на войне каждый из нас. 

Если этого не сказать, если создавать иллюзию продолжения мир-
ной жизни для всех, кто не рядом с фронтом - так и будут аэродромы 
нараспашку.

Джига на могиле |Z
Война РФ с Украиной — это ещё и война молодости со старостью, 

вариативности с предсказуемостью, наглости со неуверенностью.
Один из самых старых представителей нынешнего украинского по-
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литикума — секретарь СНБО Данилов в сравнении с кремлёвским стар-
цами кажется, буквально, прыщавым юнцом.

Отсюда и ход ведения войны — пока РФ мычит что-то примиритель-
ное и гуманное, Украина действует дерзко. Дерзко выбили РФ с Харь-
ковщины, дерзко выбивают РФ из очередной примирительной сдел-
ки, дерзко взрывают вертолеты в Псковской (!) Области.

Война — дело молодых, где нужна гибкость ума и высокий тесто-
стерон. Тестостерона же наших пенсионеров хватает только на озабо-
ченности и примирительную риторику. 

Кремлёвский Think-tank из заторможенных пост-советских стари-
ков несмотря на преимущество РФ в ресурсах рискует привести нас к 
той или иной форме поражения, запаздывая с нужными решениями 
на месяцы, действуя абсолютно во всем и абсолютно для всех пред-
сказуемо.

Логика Маркова
Военная логика 1 ноября. 1. Относительное затишье. 
2. Армия России чуть наступает в районе Донецка, на Угледар и Ма-

рьинку и Бахмут. 
3. ВСУ пытается наступать в ЛНР по линии Сватово Кременная с же-

ланием выйти к Лисичанску и Северодонецку.
4. ВСУ в районе Херсона в тишине готовится к большому наступле-

нию. Армия России строит укрепления.
5. Россия считает, что ВСУ будет взрывать плотину в Новой Каховке 

и поэтому отселяет гражданских и из Херсона и Новой Каховке и даже 
теперь на 15 км по левому берегу Днепра. Левый берег там низкий.

6. ВСУ в районе Запорожья готовится к большому наступлению на 
Мелитополь и Бердянск. Армия России строит укрепления. 

7. Украинские города пытаются восстановить подачу света и воды 
после удара утром 31 октября. 

8. Странная тишина вокруг Херсона. Где наступление к выборам в 
США 8 ноября?

Евгений Шатун Николаев
О ситуации на Херсонщине.
Обьявленно отселение из ряда левобережных районов. Из извест-

ных в России населенных пунктов это  Олешки и Голая Пристань. Это 
связывают с возможным затоплением данных территорий при про-
рыве Каховской ГЭС.

В Херсоне на уровне министерств поговаривают о принудительной 
эвакуации жителей . На данный момент это не сложно, город почти 
пустой.

В связи с небольшим количеством оставшихся жителей, продукто-
вый вопрос решается просто. В город запускают только машины гру-
жённые продуктами питания. 

В Херсоне после недельного перерыва открылись столовые и каба-
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ки. Народ снимает стресс едой и питьём.
Линия Суровикина проглядывает все отчётливее. Стройка идёт пол-

ным ходом. Из интересного– начали привлекать местных жителей для 
рытья окопов и подсобных работ. Указ о военном положении позво-
ляет это.

Административные органы вывезены из Херсона и распределены 
по городам Херсонской области.

Памятник Тарасу Шевченко из Херсона не вывезен.

АДЕКВАТ Z
В сводке Минобороны прозвучало: управление войсками и тыло-

вым обеспечением у противника существенно нарушено, военные пе-
ревозки по железной дороге значительно затруднены, военное произ-
водство тоже нарушено. Начало перехода количества ударов по энер-
гетике в качество выглядит именно так и описывается именно в таких 
выражениях.

Само собой разумеется, что все перечисленные задачи у хохлов в 
абсолютном приоритете. И если ресурса не хватает уже на них, нетруд-
но представить, что творится в гражданском контуре инфраструктуры. 
Объявленные в Киеве отключения по 12 часов в день - это уже весо-
мо, грубо и зримо, но еще цветочки. Потому что продолжение следу-
ет.

Крыша горящего свинарника неизбежно рухнет со всеми послед-
ствиями для тех его обитателей, кто не успеет удрать. Вопрос только 
в том, сколько еще массированных пусков для этого потребуется и ка-
кой момент для нанесения энергетике добивающего удара будет со-
чтен оптимальным во всех глобальных контекстах.

Джокер ДНР
Украинские солдатики хвастаются компьютерными программами и 

смеются над Донецкими из-за использование бумажных карт. Я ре-
шил внести ясность. Пока украинцы регулярно наполняют свои базы 
данных в подаренные их американскими хозяевами программы, нам 
даже ничего выдумывать и устанавливать не надо, мы просто пользу-
емся их программами в режиме онлайн. Это очень удобно и эконом-
но. Хочу обратить внимание, что ВСЕМИ их программами. Теперь вы 
знаете почему у вас много чего не получается в последнее время.

Самой крутой программой управления войсками считается аме-
риканская программа DELTA, которую активно используют украинцы. 
Мои верные последователи из хакерской группы Killnet очень хотели 
проникнуть в неё, но папа всё давно сделал за вас, ребятишки. Я ре-
шил показать вам, как работает и выглядит DELTA изнутри. Да, я доба-
вил немного своего творчества, чтобы вам было веселее смотреть. Не 
сдержался. 

А и кстати, только не подозревайте главного администратора этой 
программы на Украине Вадима Новикова. По крайней мере он сам 
называет себя главным админом по ней. Да, он не до конца отрабо-
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тал мои деньги, но я его давно простил. Мне и не нужна была его по-
мощь, я мог бы воспользоваться помощью его любовницы, с которой 
он слишком откровенничает или любовника. Не суть. 

Вы спросите зачем я заявляю о доступе к вашей программе? Да, во 
мне говорит тщеславие, но всё ровно вы ничего не сможете изменить. 
Я заразил каждый компьютер, который хоть раз входил в DELTA (и не 
только) своим вирусом - своей идеей. Как вы все помните Джокер – 
это идея. А ещё я там немного изменил данные, попереставлял раз-
ные квадратики с ромбиками и другими странными фигурками. Но вы 
же всё исправите? Иногда лучше пользоваться бумажными картами. 
Ах-ха-ха-ха-ха-ха-ха-ха…

Джига на могиле |Z
То есть вместо того, чтобы тайно воспользоваться дырами, мы сра-

зу выкладываем все карты на стол?
Вместо того, чтобы накрыть хохлов, мы сообщаем им о том, что пора 

бы уже сменить дислокации?
ГРОЗНОЕ НОВИОПСКОЕ ПРЕДУПРЕЖДЕНИЕ

Бульба престоловъ
С этим «взломом» очевидно что-то не так.
Потому что получить геолокацию всех войск противника и его пред-

ставление о нашей геолокации, и не тихо пользоваться этим для ме-
тодичного уничтожения противника и продвижения, а слить это в ме-
диа — это или запредельный уровень дегенератизма и предательства, 
или.. никакого взлома не было.

Очередная говноактивочка ФСБ или СВР по типу купленных у хохлов 
HIMARS. Нет способности действительно законтрить вражеский высо-
котехнологичный компонент армии — распустить детские слухи и на-
деяться, что американцы прекратят поставки/хохлы откажутся поль-
зоваться своей АСУВ.

Странно, что при малейших признаках хоть какой-то перемоги РФ у 
военных экспертов, OSINT-еров и прочих помоек полностью отключа-
ется критическое мышление. «Почему этим тихо не пользуются, а ра-
достно выложили» — первый и элементарный вопрос, который неиз-
бежно приводит к выводу, что взлом АСУВ «Delta» это фейк.

А если вдруг реально взломали что-то ценное и слили это в сми — 
тут даже не расстрел, это на скидывание всей семьи в колодец тянет. 
Так или иначе, всё очень плохо.

РИА Новости
Западные интернет-СМИ обсуждают информацию основателя фай-

лообменников Megaupload и Mega Кима Доткома о том, что экс-пре-
мьер Британии Лиз Трасс могла отправить сообщение госсекретарю 
США Энтони Блинкену после теракта на «Северных потоках» с текстом 
«все сделано».
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«Как русские узнали, что Британия подорвала трубопроводы «Се-
верного потока» совместно с США? Потому что Лиз Трасс воспользо-
валась своим iPhone, чтобы отправить сообщение Блинкену, в кото-
ром говорилось: «Все сделано» через минуту после взрыва на трубо-
проводе и до того, как кто-то еще об этом узнал», - написал Дотком в 
Twitter.

Предприниматель при этом утверждает, что информация поступи-
ла не с того телефона Трасс, который, по данным СМИ, взломали хаке-
ры. При этом он не поясняет, откуда получил информацию.

Логика Маркова
Премьер-министр Британии Лиз Трасс написала сообщение, It’s 

done, то есть, «это сделано» Госсекретарю США Энтони Блинкену сра-
зу после теракта на газопроводе Северный поток? Это написал Ким 
Дотком, бизнесмен и хакер, основатель программы файлообменни-
ков. Он так объяснил, откуда русские знают, что именно Британия и 
США взорвали газопровод. Сейчас большой шум поднимается по это-
му.

Бульба престоловъ
«It’s done» от Лиз Трасс пошло из сообщения в Твиттере, то ли шут-

ки, то ли просто балабольства от какого-то поехавшего. 
Но АП-шные медиа, решив, что после Скотта Риттера падать ниже 

некуда, сделали подборку псевдо-СМИ, которые якобы заинтересо-
вались этим фейком. Ни одного настоящего издания среди них нет, а 
страница с Реддита это вообще дно.

Я за всякие кампании информационного влияния, но это же просто 
убожество какое-то.

Да даже если бы сбылся их манямирок, и она бы написала после 
взрыва СП-2 «it’s done». Ну и что? И так же понятно, что это сделали 
партнёры, и не из ЕС. Так чем вы Великобритании ответите за взрыв, 
новиопы? Удивление выразите? Озабоченность?

РФ настолько слаба, что её скоро открыто будут бомбить, вообще 
не прячась. Последствий всё равно нет и не будет.

Димитриев
На маршруте Донецк - Мариуполь - Мелитополь - Чонгар идёт ак-

тивное дорожное строительство, восстанавливаются взорванные мо-
сты. По едва застывшему асфальту идут многокилометровые колонны 
фур. Это и есть «сухопутный мост» в Крым. 

Многочисленные прогнозы на тот счёт, что вся война сведётся к   са-
мому скромному из вариантов - сухопутному мосту в Крым - реали-
зуются. Подтверждается сказанное строительством оборонительных 
укреплений на севере и эвакуация населения от Днепра. Левобере-
жье и Донбасс. Вполне допускаю, что из них попробуют собрать но-
вые субъекты: например, из части Херсонской и Запорожской обла-
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стей сделать Таврический край с центром, допустим, в Мелитополе. 
Но в любом случае, это решение временное. Спокойной эта грани-

ца не будет. Попытки вынудить Украину и «мировое сообщество» их 
признать не удаются. Вы же понимаете, что удары по украинской ин-
фраструктуре, заявления в ООН и прочее это попытка усилить перего-
ворную позицию? 

Думаю, текущая экономическая ситуация в мире может позволить 
на какой-то момент заморозить описанный расклад. Но потом, через 
пол года или год, война может вспыхнуть вновь и уже с другим соста-
вом участников.

Олег Царёв
Постпред России при ООН Небензя: РФ не может разрешить беспре-

пятственное прохождение судов через Чёрное море без досмотра. 
Но, делая такое заявление, надо быть готовыми действовать, если 

его не примут. А ведь вчера суда с зерном беспрепятственно выходи-
ли из украинских портов и, что важнее, заходили в украинские порты. 

Пытаюсь понять, что будет дальше после этого заявления.
Будет ли Россия препятствовать экспорту без досмотра военным пу-

тём? Может быть по предложению Турции Россия продлит зерновую 
сделку, и после этого нам разрешат досматривать суда? Или просто 
будем смотреть на уходящие к горизонту корабли с зерном, которые 
потом с высокой долей вероятности вернутся с оружием для ВСУ? 

Сложно выбрать правильное решение. Дело в том, что нанеся уда-
ры по кораблям с зерном, мы тем самым нанесём удар по интересам 
Турции. Сегодня Турция полностью перекрыла проливы для военных 
кораблей из-за украинских событий. А если Турция в ответ откроет 
проливы для НАТОвских кораблей и флот НАТО зайдёт и начнёт патру-
лирование и сопровождение кораблей с зерном? Что мы будем де-
лать? А ведь Турцию давно призывают выйти из конвенции Монтрё. 
Да и подкидывать подарок демократам под выборы в виде дополни-
тельной конфронтации с Западом вряд ли кто захочет, да ещё накану-
не встречи G20, на которой Россия не хочет выглядеть изгоем. 

По-видимому, не надо было входить в эту зерновую сделку, из ко-
торой мы не можем теперь выйти без потерь. 

Тем не менее я, как всегда, за жесткий и решительный ответ, тем 
более, что среди республиканцев сторонников войны с Россией боль-
ше, чем сторонников мира. А среди партнёров G20 нас все равно ни-
кто любить не будет, так пусть хоть боятся. Это и Турции касается.

МАРДАН
Лондонская страховая компания Lloyd’s Ascot приостановила выда-

чу новых покрытий для поставок украинского зерна до тех пор, пока 
ситуация не прояснится.  Страховщики отказываются от предоставле-
ния услуг без действующей договорённости с РФ, они считают постав-
ки слишком рискованными без гарантий России. 
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 Lloyd ! Знаменитый Lloyd, признает, что Россия – это единствен-
ный гарант спокойствия и стабильности в Черном море. В свое время, 
Lloyd застраховал «Титаник» по КАСКО (корпус корабля и машинное 
оборудование) на срок 1 год на сумму 1 млн. фунтов стерлингов (око-
ло 5 млн долл), которую потом и выплатил с горечью и слезами. 

  Теперь Lloyd отказывается страховать суда с зерном, оглядываясь 
на Россию, которая не видит смысла охранять эти суда. Lloyd вам в по-
мощь, господа украинцы.

Чёрный Прапор
Как уже было сказано, сама сделка Запад больше не интересует: 

нужные объёмы зерна он уже вывез, а на следующий год Украину явно 
сбрасывают со счетов не только как экспортёра пшеницы, но и в каче-
стве военного союзника. В Европе и США не верят в способность Ки-
ева продержаться ещё год, даже в случае продолжения массовых по-
ставок вооружения (у Украины просто заканчивается мотивированное 
пушечное мясо). Последнее, на что ещё годен Киев – провокации с це-
лью компрометации России.

У России в активе есть две опции для ответа Западу. Первое: офи-
циально объявить блокаду украинского побережья (можно калькиро-
вать действия Великобритании во время Фолклендской войны и объ-
явить 200-мильную «зону морской войны» у украинского побережья, 
уточнив что все, зашедшие в эту зону корабли и суда будут рассма-
триваться как законная военная цель). В этом случае надо быть гото-
вым действительно топить любое плавсредство, зашедшее в запрет-
ную зону – от румынской шаланды, до американского эсминца.

Второй вариант менее конфронтационен и более эффективен, но 
более растянут во времени. Можно просто захватить всё украинское 
побережье, вплоть до Дуная (по принципу: «Пока противник рисует 
карты наступления, мы меняем ландшафты»), заодно провести в Одес-
се и Николаеве референдум и выяснить, что там 99,9% жителей тоже 
всю жизнь мечтали войти в состав России, только до сих пор сказать 
стеснялись. Нет портов у Украины, нет проблемы.

Ростислав Ищенко, политолог

Что-то знаю / Павел Данилин
А вот заявление, вызывающее, так сказать, сильное недоумение.
МИД РФ: Украина должна предоставить гарантии неиспользования 

гуманитарного коридора в Черном море в военных целях.
Какие гарантии? Кто? Киев? Который перевез взрывчатку через этот 

коридор, а потом взорвал Крымский мост? А потом еще и атаку беспи-
лотников на ЧФ устроил?

Какие гарантии?
Украинские нацисты могут дать только одну гарантию - что они бу-

дут нам гадить при любом удобном случае.
И обеспечить то, что бандеровская мразь не будет гадить, можно 

https://t.me/darkprapor/5684
https://t.me/ctotoznayu/2447
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отнюдь не всепрощающими заявлениями дипломатов о «гарантиях», 
а только и исключительно присутствием военных комендатур, баз, во-
енной полиции, а затем и обычной полиции в городах бывшей Украи-
ны, возвратившихся в состав России.

Все. Иной гарантии быть не может.

Логика Маркова
После разговора Эрдогана с Путиным Турция заявила, что с завтраш-

него дня корабли уже в Одессу и Очаков за украинским зерном не пой-
дут. Жестче надо, жёстче.

Vоенкор Котенок Z
Продолжение реализации «зерновой сделки» Украиной и Турцией 

при поддержке ООН может привести к серьезным конфликтам в чер-
номорском бассейне. Атака в Севастопольской бухте была однознач-
ным шагом по эскалации ситуации вокруг Крыма. И ответственность 
за это лежит на НАТО, а про Украину в этом плане говорить излиш-
не — они откровенно провоцируют Россию. По сути, альянс нагнета-
ет военное напряжение на всех возможных участках, чтобы поставить 
нас «враскоряку». Все это призвано бить по нашей экономике, по на-
шим возможностям, Россию вынуждают реагировать на угрозы по все-
му периметру ее границ, задействовать свои военные и политические 
механизмы.

В целом, сегодня военная ситуация вокруг России — очень трево-
жная. Здесь стоит вспомнить, что и в Румынии, и в Польше разверну-
ты дополнительные контингенты американских войск. При этом на-
товские командиры среднего звена позволяют себе «вбросы» в прес-
су, что они якобы «готовы войти на Украину и разобраться с русски-
ми». Потом, конечно, эти слова опровергают «говорящие головы» в 
Вашингтоне и Брюсселе, но общий градус напряжения сохраняется. 

В общем, Запад, как «всемирный Волк», нацелился на простран-
ство исторической России и даже не скрывает своих намерений. Cи-
туация более чем тревожная, и именно об этом говорил недавно пре-
зидент РФ Владимир Путин, сообщив, что нынешняя ситуация в мире 
— самая напряженная со времен Второй Мировой войны. И начавше-
еся десятилетие станет для России полосой серьезнейших испытаний, 
в том числе — военных.

Что-то знаю / Павел Данилин
Смотришь на Аллу Пугачеву и на Олега Тинькова, и думаешь. Не дай 

Бог. 
Как Пушкин говорил. Не дай мне Бог сойти с ума.
Когда осталось не так уж много (одной в силу возраста, другому - 

в силу здоровья) - совершать вот такой кульбит, переобуваясь в воз-
духе, и плевать на все, что было сделано тобой в течение всей твоей 
жизни, чтобы твой уход вызвал не горе и обсуждение миллионов, а те 
же миллионные плевки как на твою могилу, так и на твое наследие. 

https://t.me/logikamarkova/4092
https://t.me/voenkorKotenok/42264
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Не дай Бог.
Давно еще у Кинчева была песня про то, что «Где каждый в душе - 

Сед Вишес, а на деле - Иосиф Кобзон». А потом оказалось, что и Сед 
Вишес - так себе. И Кобзон - человек великий, смелый и отважный с 
громадной душой. Да и Кинчев сегодняшний скорее в одном строю с 
Кобзоном. 

А Алла Борисовна... Ну что, ну да. Была когда-то такая вот мелкая 
певица времен великой эпохи Брежнева.

Бульба престоловъ
Лапин задавал вопросы по эффективности «Вагнера», который, бу-

дучи лёгкой пехотой, требует полноценного снабжения и поддержки 
структурами ВС РФ, и по эффективности кадыровцев, которые не вою-
ют, а лишь присваивают чужие подвиги, травят подразделения ВС РФ 
и НМ, и совершают преступления.

Лапина сняли. Теперь Пригожин сводит счёты уже с руководством 
Петербурга (которое плохое, но..), а Кадыров созывает этнократиче-
ский «Съезд народов Чеченской республики», напоминающий о луч-
ших временах Ичкерии. 

Путин предельно неэффективен, а вчерашними мирными заявле-
ниями «мы будем виноваты», «мы должны» перешёл красную черту. 
Переворот неизбежен.

А вспомните теперь, как Кадыров встречался с Вайно, Израителем 
и Собяниным, и поймёте, какого рода будет новая власть. Это подго-
товка к перехвату управления. Пехотинец Путина почуял слабость и 
объединяет инородцев.

Переход власти к чеченцам и уркам — открытый геноцид русских.

Политбюро 2.0
Максим Сучков:
Для России итоги выборов в конгресс США не принципиальны. 
Демократы пугают, что республиканцы прекратят помощь Украине. 
Но голосования по пакетам помощи и санкционным инициативам 

показывают, что республиканцы и демократы солидарны по ценности 
этой политики. Республиканцы ругали Байдена не за поддержку Укра-
ины, а за неэффективность и коррупцию в реализации этой задачи.

GREY ZONE
Евгений Пригожин ответил на вопрос, допускает ли он возможность, 

что за деятельность «Группы Вагнера», основателем которой его на-
зывают, с подачи некоторых нечистивых российских элит, могут при-
влечь к уголовному наказанию, так как многие называют это «наём-
ничеством»:

— «За Россию-матушку воюют десятки тысяч тех самых наёмников. 
Как только десятки тысяч критиков пойдут и возьмут их автоматы, я 
сам надену на них и на себя наручники.

https://t.me/bulbe_de_trones/2886
https://t.me/politburo2/7000
https://t.me/grey_zone/15615
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Есть комментарии? Нет? Обоссались? Тогда закройте свои рты! Де-
сятки моих парней гибнут каждый день, потому что твари, которые 
недовольны наёмниками сидят с розовыми жопами на теплых дива-
нах и разглагольствуют перед телевизором. Давайте, дерзайте смель-
чаки! Берите автоматы и убивайте!».

Раньше всех. Ну почти.
Президент Молдавии Майя Санду заявила, что попросила помощи 

у Румынии, объяснив это тем, что республика может остаться без газа 
и света.

Книга Носовича
Ровно два года назад лидер прозападной оппозиции Молдавии 

Майя Санду вышла во второй тур выборов с действующим президен-
том Игорем Додоном, а затем выиграла выборы с сенсационным ре-
зультатом 58% как кандидат, который обещал привести Молдову в Ев-
ропу, но при этом сохранить с Россией добрые конструктивные отно-
шения. За это обещание свои голоса Санду отдавали и русскоязычные, 
и пророссийские. 

Спустя ровно два года Санду жалуется в Бухаресте, что Молдавия 
зимой может остаться без света и газа, потому что Приднестровье не 
дает правому берегу электричества, а Россия, соответственно, газа. 
Цены на энергоресурсы в Молдавии за два года с Санду выросли в 
шесть раз и сейчас стоят вдвое больше, чем в Румынии. 

Виноваты во всем, конечно, Тирасполь и Москва - то есть только 
Москва, потому что, как известно любому унионисту, ПМР находит-
ся в Москве, на станции метро «Лубянка». Но убедительно объяснить 
это собственному населению не получается. Рейтинг Санду упал до 
15%, а мои знакомые молдаване говорят, что, если она все-таки дове-
дет дело к весне до гражданской войны, то они побегут от мобилиза-
ции не в Евросоюз, а на левый берег, и будут воевать за единую Мол-
дову на стороне Приднестровья

ГЕОСТРАТЕГ
Выбор главного врага
Противостояние России и Запада одновременно идёт на множестве 

игровых полей, рассматривать происходящее нужно комплексно, не 
изолировано, поскольку именно в таком пространстве находятся при-
нимающие основные и ключевые решения люди. Характерные изме-
нения и события последних дней свидетельствуют о завершении под-
готовки России и скорому переходу к наступлению на разных фронтах, 
новому такту противостояния:

▪️ Россия публично определилась с основным врагом на Западе, по 
которому будут наноситься удары, «центром принятия решений» и 
терроризма объявлена Британия (официальные, на уровне ООН об-
винение в терроризме в Балтийском и Чёрном морях);

▪️ США выводятся за скобки текущих событий, в надежде на победу 

https://t.me/bbbreaking/140001
https://t.me/nosovichchannel/1662
https://t.me/geostrategrus/2126
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республиканцев на промежуточных выборах и сокращение активных 
действий со стороны штатов;

▪️ Европа игнорируется, исходя из полного отсутствия собственной 
воли, субъектности, чреды энергетического, экономического и поли-
тических кризисов, перегруженности текущими проблемами;

▪️ Британия оказалась в перманентных политическом, экономиче-
ском и энергетическом кризисах, обострились элитные проблемы из-
за смены монарха, давят последствия Brexit и др.;

▪️ Британия очень активно перетягивала на себя функции планиро-
вания и координации в борьбе против России, став ключевым цен-
тром связанности, через который идёт работа по Украине / Новорос-
сии, Закавказью, Средней Азии и т.д.;

▪️ планы по дестабилизации ситуации в Китае и Иране, перетягива-
нию на свою сторону других стран не-Запада не увенчались успехом;

▪️ завершение / выход из зерновой сделки готовился Россией давно, 
надеюсь, вопрос по объемам морского транзита в Калининград ре-
шён;

▪️ Одесса является важнейшей стратегической целью для России в 
ближайшие месяцы – зерновой транзит был лишним;

▪️ отсутствие массированных атак Киева на Херсон, при наличии тре-
бований последнего со стороны США, может иметь разные причины, 
высока вероятность исчерпание резервов у Киева, посмотрим;

▪️ начало активных действий и прощупывания русскими войсками 
вдоль линии боевого столкновения.

Выбор Британии – ослабленного ключевого центра координации 
и управления, в качестве основного и открытого врага / направления 
удара, является стратегически правильным, необходимым и сильным 
ходом, особенно если действия будут синхронизированы с другими 
странами и наноситься на разных полях. Англосаксы любят прощупы-
вать пределы допустимого, давно пора ударить именно по ним. Бри-
тания перенапряжена и хрупка, пытается реализовать стратегии много 
выше своих сил, этим надо пользоваться. Большая часть их действий 
и программ краткосрочны, запас прочности отсутствует.

Давно пора вывести островитян на передний край борьбы, нанося 
жёсткие, сильные удары. Трубопроводы и кабели, идущие в / из Бри-
тании можно и нужно уничтожать, превратив зелёный остров в фили-
ал Гренландии, хотя бы на несколько зимних месяцев.

И, да, много раз говорил, единственным большим игроком, с кото-
рым у России нет точек соприкосновения поверх всех стратегий, и с 
которыми мы будем в конфликте, является Британия, так чего ждать…

Юрий Баранчик
Как нам закопать нашего главного врага - Британию
Согласен с коллегой Геостратегом в выборе главного врага и направ-

ления главного удара. Безусловно – это Британия.
У нас нет с Британией общей границы, практически нет экономиче-

https://t.me/barantchik/7131
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ских связей, не считая олигархических, что не имеет отношения к на-
циональным интересам России.

Стратегический ядерный паритет мы поддерживаем с США. У Лон-
дона есть ядерный потенциал, но совсем незначительный по сравне-
нию с нашим. При этом Британия в отношении России позволяет себе 
слишком много и уже давно перешла все границы.

Мы должны её жестоко наказать, вплоть до полной деградации этой 
страны как государства.

Что делать?
Для начала мы можем просто делать против Лондона то, что он де-

лает против нас. Например, сносить всю его критическую подводную 
инфраструктуру – кабели, трубопроводы и т.п. Благо у нас есть ГУГИ – 
Главное управление глубоководных исследований МО РФ.

Можем ослепить все его спутники. Основания есть. Думаю, они при-
сутствуют и над территорией Украины и снабжают ВСУ разведданны-
ми. При этом как военные спутники, так и гражданские.

Опять же кибератаки на ту же финансовую инфраструктуру. Лондон 
– это международный финансовый центр. Проблемы с кибербезопас-
ностью будут способствовать бегству денег с Британских островов.

Для страховки надо держать наготове ядерный удар по Туманному 
Альбиону – на упреждение, вдруг у Лондона нервы не выдержат.

Потенциально общая схема такая: сдерживаем Британию ядерным 
оружием в повышенной степени готовности по отдельному плану, не 
связанному со сдерживанием США, и проводим активные мероприя-
тия, направленные на деградацию британской территории.

Да, и согласен с мнением Геостратега, что Британия не имеет боль-
шого запаса прочности – не по Сеньке шапка. Может посыпаться от 
нескольких чувствительных ударов.

Сергей Миронов
В Киеве у бюветов образовались очереди за водой.
Мэр Кличко, вместо того чтобы организовать подвоз воды, только 

раздаёт интервью иностранным медиа и клянчит у Запада одеяла и 
обогреватели.

Хорошо, что ещё с советских времен в Киеве сохранилась часть бю-
ветов. Иначе было бы совсем худо.

МАРДАН
Власти Киева готовы развернуть около 1 тысячи пунктов обогрева 

на случай полного отсутствия электроэнергии, воды и тепла, заявил 
мэр города Виталий Кличко.

Денацификация UA
Украинцы посчитали, сколько денег Россия потратила на утреннюю 

ракетную атаку по территории Украины. Получилось 400-600 миллио-
нов долларов.

https://t.me/mironovonline/5451
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Любят украинцы считать чужие деньги. А сколько стоили полторы 
сотни украинских парней, которых вчера бросили в атаку на Донбас-
се, и они все погибли? Сколько стоили погибшие украинские хлопцы, 
погибшие вчера на Херсонском направлении?

Какую зарплату получили СБУшники, арестовавшие двух несовер-
шеннолетних в Одессе и посадившие на 16 лет 72-летнюю женщину в 
Николаеве? Во что обходится один день содержание украинских де-
путатов?

Подсчитайте, прослезитесь!

Евгений Шатун Николаев
Тут конгломерат наших предателей, украинских нацистов и запад-

ных империалистов начали разгонять новую тему- «А вы знаете сколь-
ко стоит один день СВО? Миллиарды»!

Наш ответ- «Нам нужна Победа! Одна на всех. Мы за ценой не по-
стоим».

Сладков+
ЧВК В РОССИИ. ЕСЛИ СИСТЕМА РАБОТАЕТ, ЗАЧЕМ ЕЁ ЧИНИТЬ ИЛИ 

ПОПРАВЛЯТЬ? 
Ребят, я не слышал ни одного нарекания в адрес «Вагнера». МО 

прошло через проблемы 
бестолковых наступлений, снабжения, отсутствия индивидуальной 

экипировки, оснащения, дефицита разведсредств, комплектования, 
боевой подготовки и тд и тп. Про такие проблемы в ЧВК не слышно. 

Я ранее спрашивал себя и других: почему нет закона о ЧВК. Потом 
где-то прочитал высказывание Е.Пригожина: «Нет и не надо». Действи-
тельно, зачем чинить то, что не сломано. 

Действуйте, мужики! 

Дмитрий Медведев
Известный тезис западных стран: «России нельзя дать победить в 

войне».
Что он означает на самом деле?
Проследите простую формальную логику.
 Если побеждает не Россия, то, видимо, Украина.
Цель Украины в войне названа киевским режимом – возврат всех 

ранее принадлежавших ей территорий.
То есть отторжение их от России.
Это угроза существованию нашего государства и распад нынешней 

России.
 И значит, прямой повод для применения п.19 Основ государствен-

ной политики Российской Федерации в области ядерного сдержива-
ния.

 И кто тогда планирует ядерный конфликт, позвольте узнать?

https://t.me/Evnshatun/2196
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Что это, как не прямая провокация мировой войны с применением 
ядерного оружия?

Давайте называть вещи своими именами. 
Западные страны толкают мир к глобальной войне. И только пол-

ная и окончательная победа России является гарантией от мирового 
конфликта.

Коты и кошка Крамника
Вообще конечно остзейского элемента нашей армии не хватает. Все 

эти Иван Иванычи Корфы и Конрад Карлычи Ивановы, даром что обру-
севшие, вносили некую скрепу орднунга, параграфа, квадратиш, прак-
тиш унд дисциплин.

Бульба престоловъ
«Русня плохо воюет, немецкая дисциплина ей нужна. Шпицрутен, 

орднунг, Zyklon B и прочие немецкие слова. Генетика нужна немец-
кая! Русская расхлябанная какая-то!» — еврей Илья Крамник, эксперт 
ИМЭМО и РСМД, о культурно-генетических причинах плохой органи-
зации ВС РФ.

Причём, поскольку Крамник говорит об обрусевших немцах, то он 
имеет ввиду не культуру и воспитание, а именно их превосходящую 
генетику. Пока жидовскую морду за такое не будут отправлять как ми-
нимум в больничку — не будет русского общества, а РФ будет прои-
грывать и откатываться, проигрывать и откатываться.

Заметьте, сколько бы я ни критиковал ВС РФ, я никогда не говорил, 
что проблема в русских, а совершенно напротив. А вот этот жидяра на 
бюджетных деньгах РФ…

Что ВС РФ нужно, так это меньше нерусских: тувинцев, чеченцев, 
дагестанцев, татар, да и немцев.

В любой стране мира за такое бы закенселлили, но в РФ...

Война История Оружие
Белоруссии известно о планах по возможному вводу на террито-

рию страны воинских контингентов со стороны Польши, — председа-
тель Комитета госбезопасности Тертель

Kotsnews
В Киевской области в срочном порядке готовят 425 ядерных убе-

жищ — глава обладминистрации Алексей Кулеба
Если вспомнить, как были подготовлены обычные убежища еще до 

СВО, то киевлянам можно даже не выяснять адреса ядерных укрытий. 
Толку от этого будет ноль

Сергей Миронов
Нацисты из бункеров в Киеве уже открытым текстом заявляют о 
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том, что готовы бросить в котёл войны хоть всё население Незалеж-
ной. Лишь бы западные партнёры продолжили снабжать их оружием 
и деньгами налогоплательщиков. 

Советник главы Офиса президента Украины Михаил Подоляк в ин-
тервью немецкому изданию Die Welt так и сказал: Украина готова за-
платить любую цену за безопасность Европы (какое благородство!). С 
одной лишь оговоркой – для выполнения этой задачи киевским цер-
берам нужно больше танков, ракет и наёмников. Несложно догадать-
ся, про какую цену идёт речь и кто именно потом будет в этих танках и 
с европейскими винтовками в руках умирать. Уж не Подоляк и, конеч-
но, не Зеленский. 

Но те, кто избежит участи погибнуть «ради безопасности Европы», 
заплатят свою цену. Не жизнью, так монетой. Уж не сомневайтесь, Зе-
ленский и его приспешники никого в стороне не оставят. Как вам такие 
цифры: по самым скромным прогнозам, к концу 2023 года 55% укра-
инцев будут считаться бедными. Доходы их не будут превышать 2,15 
доллара в день. Отмечу, что этот расчёт не учитывает полностью вы-
ведение энергосистемы из строя. При таком раскладе эта цифра уве-
личится до 70%.

Ну как, есть ещё сомнения, что клоун-президент ради собственного 
обогащения не пощадит никого?…

И, кстати, Россия никак не угрожает безопасности Европы. Но это 
сегодня никого в Европе не интересует.

Олег Царёв
Разговоры о грязной бомбе затихли. Нет новостей с Херсонского 

фронта. Позитивные новости о наступлении в ДНР не снимают трево-
жного ощущения «затишья перед бурей».

Николай Стариков
В Берлине не верят российским заявлениям о «грязной бомбе», ко-

торую якобы готовится применить Украина. Об этом нам сообщает 
официальное правительственное немецкое СМИ - иноагент «Немец-
кая волна».

 В телефонном разговоре с Владимиром Зеленским канцлер Герма-
нии Олаф Шольц решительно отверг подобные обвинения, как безос-
новательные. 

Обратите внимание: глава немецкого правительства просто не ве-
рит. Не верит и все. Спрашивается, почему? Ответ такой: потому.

Ответ исчерпывающий и окончательный. 
Подобная слепота европейцев не случайна. Они не видели 8 лет ге-

ноцида на Донбассе, который последовательно осуществляли ВСУ и 
те, кто возглавлял киевский режим.

Ровно по той же причине Берлин не заметил и госпереворота в Кие-
ве в феврале 2014 года. А когда Россия громко об этом говорила и при-
зывала Европу к действиям по защите попираемой украинской Кон-

https://t.me/olegtsarov/3937
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ституции, немцы, французы и остальные «решительно отвергли по-
добные обвинения, как безосновательные».

Аргументы были ровно такие же: этого нет, потому, что не может 
быть. А не может быть, потому, что на Украине демократия и выборы.

Да и как госпереворот может заметить германский политикум, если 
нынешний президент ФРГ Штайнмайер (тогда глава МИД) оставил свою 
подпись под договором между Януковичем и «оппозицией». Который 
был нарушен Майданом через несколько часов.

Европа в 2014 году сознательно благословила разрушение Украины 
с подачи Вашингтона и видела в этом процессе свою выгоду. Но про-
цесс пошел не так. Вместо грабежа Украины начался грабеж Европы, 
осуществляемый Штатами.

Но европейские политики не унимаются и не останавливаются.
Вот и канцлер Германии звонит Зеленскому и соглашается, что «не-

зависимое расследование МАГАТЭ, инициированное украинской сто-
роной, устранит любые сомнения».

Киевский режим создали европейцы и они никогда не согласятся с 
его преступностью.

Друид
Жёсткие наказания за уклонение от мобилизации (вплоть до 5 лет 

лишения свободы), которые предлагает ввести «Единая Россия», впол-
не возможно, будут утверждены и приняты в качестве закона. В зако-
нопроекте, который разработала партия власти, указано, что предус-
матривается широкая линейка мер: от штрафа в 200-500 тыс. руб. до 5 
лет лишения свободы.

Очевидно, что если частичная мобилизация завершена – то сейчас 
явно не лучшее время для того, чтобы принимать такие законы, кото-
рые будут актуализировать в общественном сознании слухи о том, что 
мобилизация в скором времени продолжится.

Сергей Миронов
Коллективный Запад и преступный режим Зеленского готовы вновь 

расшаркаться друг перед другом. Естественно, за счёт простых людей. 
На сей раз в качестве разменной монеты выступят украинцы, живу-
щие (временно или постоянно) за границей. Они больше не смогут 
продлить срок действия заграничного паспорта. Равно как и вписать в 
него детей, появившихся на свет за рубежом. Для всего вышеперечис-
ленного гражданам необходимо будет вернуться на Родину.

Вы уже догадались зачем? Правильно – чтобы прямо на границе 
получить повестку и отправиться в самоубийственную командиров-
ку в форме ВСУ или нацбатов. Ничем другим объяснить этот чиновни-
чий выверт просто невозможно. При помощи этой кровавой бюрокра-
тии бандеровцы могут пополнить свои ряды десятками тысяч чело-
век. Если их, конечно, удастся заманить обратно в ад, в который стра-
ну превратила банда нацистов.   

https://t.me/wisedruidd/4651
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Меня, увы, уже не удивляет слаженная работа киевских подонков и 
их европейских друзей.

Одни каждый день ужесточают политику в отношении беженцев 
с Незалежной, выдавливая людей со своей территории. Вторые при-
думывают всё новые способы вернуть и бросить на убой как можно 
больше сограждан. В итоге еврогуманисты, с одной стороны, эконо-
мят на помощи переселенцам, вышвыривая их через границу. А с дру-
гой – следом за эшелонами с оружием отправляют карателям новое 
«пушечное мясо». Которое на «тёмной стороне» ждут с нетерпением. 
Такой вот людоедский симбиоз.     

Артамонов: Оборона России
От нашей группы экспертов. Это и моя позиция. Вывод один: срочно 

брать Одессу. Иначе подтянутся «Кричащие орлы» (101 дивизия ВДВ 
США, вставшая в Румынии) и французская танковая рота плюс 2 бри-
гады французских десантников, поляки, румыны, молдаване и сами 
ВСУ. Времени мало:

Выход России из зерновой сделки оказался идеальной ловушкой, в 
которую Россию загнали США и Британия. Проблема в том, что в сделке 
остались ООН, Турция и Украина. Движение судов в украинские порты 
они согласовали без России и будут его старательно осуществлять. Рос-
сия теперь или вынуждена начать боевые действия на Чёрном море, 
или признать ничтожность своего фактора в зерновой сделке. 

Чтобы теперь ни предприняла Россия, варианты «оба хуже». Из двух 
зол меньшего не просматривается. Сохранить лицо не получится: Рос-
сия будет выставлена или агрессором, топящим зерновые суда под 
эгидой ООН и столкнувшаяся с Турцией, через которую она теперь со-
храняет единственный трубопровод в Европу, или она признает воен-
ное поражение на Чёрном море, а это ставит под угрозу статус Крыма. 
ЧФ уже и так оказался под прямыми ударами, интенсивность которых 
в любом случае будет только расти.  

Почему Россия оказалась в этой ловушке? Да из-за сочетания ком-
мерческой и военной логики на войне. Из-за этой логики не наносят 
удары по критически важной инфраструктуре Украины. Не останавли-
вают критически важный экспорт на Запад. По этой логике ведут пе-
реговоры в рамках разных форматов, по сути, за спиной воюющей ар-
мии. Думали сочетать торговлю и войну с Западом. А Запад сочетать 
не собирался, он воюет. И торговля для него – оружие, а не параллель-
ная стратегия. 

В зерновую сделку вообще нельзя было вступать. Как и отказывать-
ся от логики войны на войне. Переговоры нужны только в результа-
те Победы. Ущерб противнику должен наноситься максимальный и 
мгновенно. Только это делает его сговорчивым. Потеря времени обо-
рачивается потерей инициативы. А это делает логику ваших действия 
прогнозируемой, ибо не оставляет вариантов для выбора. 

Есть ли для России альтернатива зерновому поражению? Ведь и во-
йна, и уклонение от неё для России самый опасный сценарий. К нему 

https://t.me/nationaldef/1914
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нас и толкают англосаксы. Таким сценарием может быть наращива-
ние ударов по портам и прочей украинской инфраструктуре, которую 
берегли до сих пор. ЧФ в бой вводить пока не надо. Если бить по пор-
там, зерновозы сами покинут линию. 

Но Россия начала серию переговоров с ООН в рамках СКЦ. Это пе-
реговоры в самой слабой позиции. Если на них будет сделана став-
ка, демонстративное поражение на Чёрном море станет фактом даже 
при сохранении ЧФ. ООН позволяет НАТО подтягивать любые конвои 
для охраны зерновых караванов. По сути, это результат неперекрытой 
Одессы, когда Россия решила начать Стамбульский раунд перегово-
ров вместо блокады украинских портов. 

Корпоративные интересы важны для России, но в войну они не важ-
нее военных. Экспорт удобрений и зерна через Одессу Запад сохра-
нил, а через Россию запретил. Жаловаться в ООН – позиция глупая. 
ПАО Толльяттиазот, конечно, компания важная, но верить в то, что За-
пад даст нам что-то продавать, а потом на эти деньги что-то покупать, 
сохранять рынки и получать деньги на войну с ним – это ещё наивнее, 
чем верить Медведчуку, обещавшему, что он уже обкашлял с губер-
натором Харькова капитуляцию, и потому победа в СВО гарантирова-
на за неделю.

России пора выходить за флажки, которыми её обставили англо-
саксы. В новые договоры до перелома на фронте идти нельзя. Искать 
переговоров – это молить о пощаде. Запад непременно загонит в ло-
вушку, которую захлопнет, если следовать логике «сохранения атмос-
феры для переговоров». 

Зерновая сделка окончилась ухудшением геостратегического поло-
жения России. Это надо признать, как и то, что вся стратегия сделок 
с Западом до того, как ему нанесено поражение, порочна и ведёт к 
ухудшениям. Удары по инфраструктуре сейчас должны стать кратно 
интенсивнее. Другого способа перехватить инициативу, пока форми-
руется новый сухопутный армейский резерв, не существует. 

Олег Царёв
Хотите мое мнение, как скорее всего, Россия будет выходить из си-

туации с «зерновой сделкой»? 
Сторонники радикальных действий могут на меня не обижаться, 

ведь я сам писал, что предпочитаю действовать жестко. Но, тем не ме-
нее, я думаю, что после сегодняшнего разговора Путина и Эрдогана, 
Турция предоставит устные, а может и письменные гарантии, что Тур-
ция будет досматривать корабли, и вооружение на них поставляться 
на Украину не будет. Грузы, несогласованные в рамках зерновой сдел-
ки, Украину покидать тоже не будут. Будем надеяться и полагаться на 
Турцию, что она не обманет. Впрочем, не исключён вариант, что на-
ших представителе таки пригласят на досмотры. 

У нас в принципе было два разумных варианта. Первый жахнуть, 
второй продлить соглашение. Почему-то мне кажется, что жахать не 
будут. 

https://t.me/olegtsarov/3939
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По итогу, я думаю, гарантии Турции будут приняты, и сделка будет 
продлена. Хорошо это или плохо я вам отвечать не буду. Будем наде-
яться, что выводы будут сделаны, и больше мы не попадём в положе-
ние, из которого нет хороших выходов.

Николай Стариков
В западной политической системе политиков подбирают под зада-

чи, которые определяются теми, кто реально управляет Западом. Ког-
да нужна война, к власти  приводят экстремистов, как это было в 1933 
году с «приходом» к власти в Германии НСДАП во главе с Гитлером. 
Сегодня британские СМИ рассказывают нам о начавшемся возрожде-
нии фашизма и интереса к Муссолини в Италии. Но забывают сказать, 
что сами же в своих собственных британских СМИ рассказывали о том, 
что Бенито Муссолини был агентом британской разведки.

Логика Маркова
Друг Путина Нетаньяху побеждает на выборах в парламент и наи-

более вероятно, опять вернется на пост главы Израиля как глава коа-
лиции и постарается улучшить отношения с Россией. Ну и хорошо.

https://t.me/nstarikovru/32890
https://t.me/logikamarkova/4094
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ВТОРОЕ НОЯБРЯ

Старовойтов о политике
Сегодня все комментируют опрос Левады (иноагента), из которого 

следует, что число сторонников мирных переговоров в России вырос-
ло с 44 до 57 процентов за период с августа по октябрь. В основном 
комментаторы делают вывод о преодолении психологической отмет-
ки - теперь большинство за мир и меньшинство за продолжение СВО.

Это, действительно, важная отметка. Но свидетельствует она ско-
рее об усталости аудитории от самого кровавого сериала 2022 года. 
Так происходит не только в России. Во всем мире социологи и меди-
ааналитики отмечают снижение интереса к новостям с российско-у-
краинского фронта. 

<...>
Последняя тема, вдохнувшая жизнь в затянувшийся сериал - это, 

конечно, мобилизация. Аудитория немного ожила, кинулась следить 
за событиями, но сейчас вновь подостыла. 

Логично предположить, что сейчас перед шоураннерами стоит во-
прос - продолжать или пора уже заканчивать, впереди Новый год?

Юрий Баранчик
Коллеги из «Контора пишет» резонно отмечают, что решение лю-

бой страны силовым образом оспорить действия ВМС России в Чер-
ном море после выхода России из зерновой сделки приведут только к 
уничтожению оппонентов:

«Даже в случае задержания грузовозов российскими военными  ко-
раблями воспрепятствовать им никто не сможет - военный корабль 
пользуется иммунитетом, и единственная возможность помешать дей-
ствиям российских кораблей является либо опасное маневрирование, 
которого русские не боятся вообще («Дави его, бл...ь!») либо вступле-
ние в морской бой, означающее начало межгосударственного воору-
женного конфликта - вступаться за чужие частные суда, рискуя ввя-
заться в войну никто в здравом уме не станет.

Распространенная практика привлечения к охране грузовых судов 
частных военных компаний, применяющаяся в районе Африканско-
го рога, положения также не выправит, поскольку представители ЧВК 
не могут и не станут оказывать сопротивления регулярным вооружен-
ным силам, являясь в этом случае бесполезным, но довольно доро-
гим атрибутом самоуспокоения. 

Можно сделать вывод, что при активных и решительных действи-
ях российского флота по воспрещению морских перевозок вступать с 
ним в открытую конфронтацию силами ВМС ни одно из государств не 
решится, ограничившись исключительно дипломатической реакцией 
и, возможно, подачей всевозможных исков в суды со стороны судов-
ладельцев».

Но это мы рассматриваем силовой сценарий реализации Москвой 
эмбарго на зерновую сделку. Есть и более тонкий, при котором Мо-

https://t.me/sstarovoytov/359
https://t.me/barantchik/7145


ОГЛАВЛЕНИЕ 549ВТОРОЕ НОЯБРЯ

скве будет достаточно обозначить возможность применения силы. 
Речь идет о том, что британский Ллойд и другие страховые компании 
после приостановки Россией участия в зерновой сделке отказались 
страховать грузы и что гораздо более важно, корабли, идущие по гу-
манитарному коридору в рамках зерновой сделки. 

Это означает, что любой инцидент для судовладельцев и грузоот-
правителей грозит огромными убытками - потерей судна или груза, 
или и то, и другое вместе. А если учесть, что украинская сторона мо-
жет разместить атакующие дроны на корабле тайно или при помощи 
спецслужб США и Британии, то любой корабль находится под угрозой 
уничтожения. Поэтому страховка и отозвана.

Думаю, что поток кораблей в рамках зерновой сделки через две-три 
недели прекратится сам собой, особенно если один из них будет  по-
казательно задержан ВМС России или потоплен в случае неадекват-
ного поведения - неподчинению приказу или иным агрессивным дей-
ствиям.

МАРДАН
Сухогрузы под флагом Турции, несмотря на приостановку участия РФ 

в «зерновой сделке», продолжат вывозить продовольствие из Украи-
ны — Минобороны Турции

И еще. Чтобы послевкусие было, так сказать, полным, насыщенным 
и округлым.

«Господин Шойгу продолжает переговоры со своими властями в 
рамках предоставленной нами информации. 

Мы ожидаем от них ответа сегодня или завтра. 
Мы напомнили нашим собеседникам, что эти мероприятия не долж-

ны быть сорваны, не должны возникать проблемы, и мы не должны 
снова возвращаться к началу. 

По нашей оценке текущих данных, это соглашение будет продол-
жено - Министр обороны Турции.

Эрдоган очень надежный партнер. Очень. Если сказал, то - делает. 
Мы запомнили.

Alex Parker Media
Возможно мне показалось, но кажется, что Шойгу просто послали 

на хер. 

Логика Маркова
Россия возобновляет участие в Зерновой Сделке. Эрдоган дал чест-

ное слово, что Зеленский дал ему честное слово, даже письменно, что 
больше террористы не будут использовать зерновой коридор безо-
пасности для терактов. А я почему то не верю Зеленскому. И даже его 
честному письменному слову не верю. И мне почему-то горько. Сколь-
ко ещё Россия готова позволить, чтобы её нагло обманывали? Не ис-
черпан ли лимит?

https://t.me/mardanaka/11530
https://t.me/alexparkermedia/3205
https://t.me/logikamarkova/4098
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Олег Царёв
Как я и предполагал, РФ возобновляет участие в черноморской зер-

новой инициативе. 
<...>
Продление участия России в зерновой сделке, при невозможности 

и нежелании ей воспрепятствовать, позволяет создать видимость со-
хранения  лица. Подчеркну фразу — создать видимость. Потому что, 
по-моему, потеря лица очевидна.

Джига на могиле |Z
Заявления о возобновлении участия в сделке со стороны РФ — это 

хорошая мина при плохой игре. Имитация субъектности, там где ею 
уже и не пахнет.

Комиссар Исчезает
Россия вышла из зерновой сделки, чтобы тут же в нее вернуться, а 

попутно сообщила всему миру и собственному народу заодно, что ве-
рит «гарантиям Украины» (!). Что? Как-как? Плохо слышно! Поверить 
невозможно в такое (как обычно), но снова придется.

Что-то знаю / Павел Данилин
То есть, следим за логикой:
1. Киев создал (создает) грязную бомбу.
2. Киев совершает теракты, взрывает мосты и убивает гражданских.
3. Киев устроил нападение на ЧФ при помощи судов, выходивших в 

море по зерновой сделке.
4. Поэтому, мы верим Киеву, что зерновая сделка не будет исполь-

зоваться в военных целях.
Гениально.

Мир сегодня с «Юрий Подоляка»
У меня только один вопрос, а что до нападения на Севастопольский 

рейд 29.10.22 никаких гарантий по этому вопросу не было? А если 
были, то ... что это было сегодня?

Мое мнение следующее - Россия в вопросе экспорта зерна из Укра-
ины показала слабость (кто бы и что бы при этом не говорил). И конеч-
но эта слабость больно отразится во всем (на фронте, в тылу, на меж-
дународной арене).

Холмогоров
С Украины надо было требовать не письменное обещание в неис-

пользовании, блаблабла, которого она все равно не исполнит.
С Украины надо было требовать письменное признание об участии 

британцев. 

https://t.me/olegtsarov/3944
https://t.me/dancingrussians/841
https://t.me/komissarischezaet/226
https://t.me/ctotoznayu/2454
https://t.me/yurasumy/5919
https://t.me/holmogortalks/26148
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Вот это была бы тщательная бумажка, которая очень пригодилась 
бы.

Логика Маркова
Во всем мире возобновление Россией участия в Зерновой Сделке 

после терактов и после выхода из сделки и после обещаний, «чест-
ного слова» Эрдогана и Зеленского, воспринимается как проявление 
слабости России и её неготовности идти на конфликт. А это приведёт 
к нарастанию давления на Россию.

Военный Осведомитель
Собственно, произошло то, что мы и прогнозировали - развязка со-

бытий с зерновой сделкой наступила и да, она вам не понравится. 
Министерство обороны РФ одновременно с президентом Турции 

Эрдоганом заявило, что возобновляет своё участие в черноморской 
зерновой инициативе. От момента демонстративного хлопка дверью 
до возвращения за стол прошло трое суток, однако, за это время, де-
факто вывоз зерна из украинских портов не прекращался, а от России 
никаких мер по предотвращения судоходства не предпринималось. 

Очередной раз повис в воздухе вопрос о том, для чего сначала было 
накручивать спираль про то, что Украина использовала коридор для 
атаки на Черноморский флот и демонстративно выходить из сделки, 
а потом сразу в нее возвращаться, заявляя, что удалось получить ка-
кие-то письменные гарантии. Что помешает нарушить их точно-также, 
как нарушили предыдущие? Вопрос риторический. 

Зададим себе уже другой вопрос, а что можно было сделать в дан-
ной ситуации для реального воздействия, вместо пустого политиче-
ского трепа? Ответ: наиболее оптимальным вариантом являлись бы 
удары по портовой инфраструктуре. Топить гражданские зерновозы 
очевидно неадекватная реакция, а на простую бескровную блокаду 
флотом нет сил. Однако, вместо жесткого ответа на террористический 
акт, которым три дня всем прожужжали уши, избирается очередное 
громкое сотрясание воздуха, а затем уже тихое мирное возвращение 
к статусу-кво.

В такой ситуации следует ожидать новых попыток украинских ди-
версий.

Alex Parker Media
Тут важно еще отметить, что заключен новый «письменный дого-

вор» с Зеленским. То есть это уже снова надежный договороспобный 
партнер с которым можно заключать сделки и гарантиям которого 
можно верить. Фактически, первый сепаратный договор «на бумаге» 
Путин - Зеленский.

Захар Прилепин
Кажется, в России действует Отдел Украинских Перемог.

https://t.me/logikamarkova/4099
https://t.me/milinfolive/92808
https://t.me/alexparkermedia/3216
https://t.me/zakharprilepin/16067
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Никто не знает их адреса?
А то хочется написать им. 
На заборе. 
Или Отдел международного партнёрства им. Абрамовича.
Точно должен быть.

GREY ZONE
В такие минуты хочется мысленно обратиться к посту Егора Холмо-

горова, который он на искренней и неподкупной радости написал ещё 
22 июля, а потом снова вернуться в реальность.

Из раза в раз. Из раза в раз. И ничему люди не учатся. Всё Божья 
роса.

Холмогоров
Зерновая сделка и была дипломатической победой. Выход из нее 

- дипломатическим и военным поражением, свидетельствующим о 
том, что ситуация изменилась и Украина теперь может прорвать нашу 
блокаду с нами не договариваясь. Выход из выхода пока выглядит как 
попытка сохранить субъектность «при плохой игре», но увидим.

АДЕКВАТ Z
Я, как и многие, в недоумении относительно нашего скоропостиж-

ного возвращения в зерновую сделку. Но в истерики это недоумение 
перерастать совершенно точно не должно.

Не должно потому, что срок сделки истекает через две с половиной 
недели. А о ее продлении сегодня не было сказано ни слова. И вот всех 
слов, которые со всех сторон будут в скором времени сказаны насчет 
продления и его условий, сейчас следует дождаться. Когда они начнут 
оглашаться, должно стать намного понятнее и сегодняшнее.

Что-то знаю / Павел Данилин
Кто то может сказать, что зерновая сделка кончится через несколь-

ко дней. И мол, неважно. Но мне кажется и знается, что это важно.
Равно как и честь и достоинство.

Умный еврей при губернаторе
«Зерновая сделка» в своем нынешнем виде нанесет России боль-

шой вред. Не потому, что Украине за зерно отвалят сколько-то милли-
ардов. А потому, что принятие «гарантий» слишком легко в пропаган-
де подать как поражение России. И победу запада и Украины. Это и 
будет сделано.

Эрдоган со своими верными визирями - молодец. Сделал Турции 
гешефт и себе всемирную славу - сумел добиться от России чего хотел. 
А Россия чего хотела? В чем ее выгода? Теперь поди кому объясни. Та-
кая игра, что и хорошую мину не сделаешь - хорошей в этой истории 

https://t.me/grey_zone/15630
https://t.me/holmogortalks/22892
https://t.me/holmogortalks/22892
https://t.me/holmogortalks/26155
https://t.me/politadequate/6915
https://t.me/ctotoznayu/2457
https://t.me/governorsjew/5128
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может быть только морская мина на пути этого конвоя из Одессы…

Юрий Баранчик
Товарищи тут крик подняли, мол, зрада - вернулись в зерновую сдел-

ку. Караул, Карл, МО нас сдало! Только невдомек товарищам, что а) МО 
только исполнитель, реально сделка заключена на уровне Путин-Эрдо-
ган, поэтому МО топить, типа, можно, б) была проведена очень тонкая 
операция по потенциальному открытию второго фронта против режи-
ма Зе и таким Макаром Москва взяла товарища Эрдоган так сильно за 
причинное место, что аж не могу, до слез. 

Дело в том, что теперь не подконтрольный британским и амери-
канским спецслужбам невменько Зеленский будет крайним в случае 
чего, а товарищ Эрдоган, который «держит слово» (В.В.Путин). Типа, 
пацан сказал, пацан сделал. И если Зе решит снова взбрыкнуть и «вы-
стрелить», то по понятиям с ним должен будет разбираться уже сул-
тан. А это означает открытие второго фронта против укрорейха.

Поэтому, товарищи, успокаиваемся и курим бамбук. Зе ещё не осоз-
нал, в какой «цунгцванг» он попал, если бриты решат его использовать 
ещё раз. Видимо, это будет его последний раз.

ПС. Поэтому не случайно товарищи в МИДе уже побежали за конья-
ком. Пить. За товарища Эрдогана.

Старовойтов о политике
Послушайте, не надо призывать жечь мосты. Зерновая сделка с «кло-

уном-наркоманом» все же получше, чем ядерная война. Или вы не со-
гласны? Потому что если будет ядерная война, то и телеграм работать 
перестанет, если что! 

Тем более, что все происходящее: от миролюбивой валдайской речи 
Путина до сегодняшних гарантий - хорошая прелюдия к договорённо-
стям, которые сейчас готовят посредники, на саммите G20, о чем я не-
однократно уже писал. 

И если это произойдёт, то это тоже будет победа, скажу я вам, до-
рогие мои ястребы.

Логика Маркова
Почему Россия вернулась в Зерновую Сделку?
1. Успокойтесь, в Москве не сумасшедшие. Никто в Москве не ве-

рит никаким обещаниям Зеленского. Все точно знают, что зерновой 
коридор будет использоваться для терактов. 

2. Никто в Москве не верит и обещаниям Эрдагана, что не будет те-
рактов. Хотя бы потому, что ни Зеленский ни британские спецслужбы, 
которые и проводят теракты, Эрдогану не подчиняются. 

3. Зерновая Сделка дает больше всего выгоды Эрдогану. Значит он 
и дал что то очень важное Москве. Что может дать. Что дал Эрдоган 
Путину? 

4. Наиболее вероятно, Эрдоган обещал Путину, то, что Эрдоган мо-
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жет - не допускать тайную загрузку пустых зерновозов оружием для 
доставки в порты Украины. 

5. Все это выглядит как унизительное поражение Москвы? Да. Но 
в Москве сейчас на имидж мало обращают внимания. Все внимание 
только реальным боевым действиям на поле боя. Именно там реша-
ется судьба и всех имиджей. Армия России должна наступать. И это 
главное. И это в Москве прекрасно понимают.

Бульба престоловъ
Откуда я знал? Инсайд? Да нет у меня инсайдов. Централизован-

ная АП-шная прокачка «Зерновую сделку надо отменять» через воен-
крыс + знание, что РФ всегда принимает худшее решение из возмож-
ных, а вредительские договоры заменяет только на более вредитель-
ские = успешный прогноз. РФ торгуется не за победу, а за гешефт при-
дворных олигархов, с которым её кинули. Плевать на Крымский мост 
и флот, атакованные из Одессы, пускай добивают. Но ведь даже с при-
былью от торговли ничтожных новиопов кинут снова.

Эрдоган молодец, уже игнорирует так называемую РФ, и строит Ве-
ликий Туран с её субъектами: с Татарстаном, Чечнёй, крымскими тата-
рами, а также с отдельными персоналиями: Кадыровым, Шойгу, Мин-
нинхановым, Хуснуллиным. Да, Эрдоган не идеален, но по сравнению 
с Путиным он гений геополитики, который за 10 лет превратил Турцию 
из дешёвого курорта в мощнейшего регионального игрока.

Мне сложно описать, насколько чудовищным предательством явля-
ется Зерновая сделка. И видеть сотни тысяч в подписчиках военкрыс, 
но не на улицах или хотя бы не в комментариях с возмущением, гне-
вом и яростью, это очень и очень странно. На таких людях будет легко 
ездить и дальше, потихоньку дерусифицируя РФ.

GREY ZONE
«Всем известно, что Украина использовала гуманитарный коридор 

для попыток нанесения ударов по Черноморскому флоту, мы попро-
сили от украинской стороны гарантий, что гуманитарные коридоры не 
будут использоваться для военных целей. И если Украина нарушит до-
говор, то мы сами поставим зерно в беднейшие страны безвозмездно. 
При Российская Федерация не будет препятствовать поставкам Украи-
ной зерна в Турцию.» — заявил президент РФ Владимир Путин

Kotsnews
В случае нарушения Киевом своих обязательств, Россия выйдет из 

«зерновой сделки» и направит весь объем украинского зерна безвоз-
мездно беднейшим странам — Путин

Вспомним любые договоренности, заключенные с Киевом. Любые. 
Всякие минские соглашения, например. Где они? Выражаясь иначе, 
готовимся к безвозмездной передаче украинского зерна
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Димитриев
Который месяц читаю в телеграме, что Мистер Питкин Сергей Гри-

горов собрался на войну. Григоров это великовозрастной политиче-
ский неудачник, героически наступающий на Киев в интернете. Из тех, 
что называют себя русскими политиками, но не выигрывали выборы 
в сельсовет, выступают за традиционные ценности, но не имеют де-
тей. Восьмой месяц он собирает себе на бронежилет, а как соберёт, 
то обязательно пойдёт на фронт. Так вот, торжественно заявляю: если 
этот или другой московский клоун, особо ретивый в вопросах воен-
ного дела, захочет попасть на передовую, но будет испытывать недо-
статок в экипировке, то не нужно ее месяцами собирать деньги - я го-
тов ее проспонсировать. Чтоб посмотреть как эти деятели будут жить 
в окопе без мамы. Минус один - при жуткой неудачливости этого и 
подобных персонажей любое подразделение, куда они доедут, могут 
ждать неприятности.

ПолитФорум
Константин Калачев о новом этапе конфликта между милитари-биз-

несменом Евгением Пригожиным и губернатором Санкт-Петербурга 
Александром Бегловым.

Эксперт считает, что «это эпохальное политическое событие, пото-
му что раньше внутриполитические разногласия представителей вла-
сти не выносились в паблик и тем более никто не направлял запросов 
в правоохранительные органы друг на друга». 

Выглядит это и так, что удивительную битву двух политиков-тяже-
ловесов сейчас либо некому модерировать, либо запросы одной из 
сторон настолько велики, что модераторы самоустранились.

Что-то знаю / Павел Данилин
Какая смелость! 
Какой напор!
Какое бескомпромиссное решение!
В МИД России вызовут посла Великобритании из-за участия британ-

ских специалистов в подготовке атак Киева.
То есть, всем известно, что англичанка взорвала газопровод, под-

готовила теракт против ЧФ и наверняка готовила теракт на Крымском 
мосту. 

А мы за это вызовем их посла. И, наверное, вручим им ноту.
Читал я в одной фантастической книге о том, что есть, мол, такое 

оружие - Нептун называется. Вот, его аккуратненько так взрываешь в 
Атлантике. И смотришь на то, как волны смывают к херам собачьим 
богопоотивный остров...

Владлен Татарский
Нынешняя война, также как и Великая Отечественная, это война за 

наше существование. Разница только в том, что сейчас мы воюем ещё 
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и без союзников.

Объясняет Readovka
Битва за будущее: завершить конфликт на Украине можно только 

со щитом или на щите. Передовая — это не место для нытья и тоски 
по комфорту, а территория настоящих мужчин

Украину последовательно и планомерно готовили для комплексно-
го удара по Российской Федерации. Сама незалежная стала лишь ин-
струментом для решения необходимой геополитической задачи (лик-
видация России в текущем состоянии). 24 февраля Россия вынуждена 
была начать превентивную операцию по защите национальных ин-
тересов. К сожалению, ожидания на быстротечное воссоединение с 
братским народом не оправдались. 

Долгие годы пропагандистской и организационной работы коллек-
тивного Запада на Украине дали свои печальные плоды — мы стол-
кнулись не с группой упертых радикалов, но с полноценным проек-
том «АнтиРоссия».

Украина стала полем цивилизационного столкновения, которое 
определит будущее России, а может быть и всего мира. Против рус-
ских войск работает военно-промышленный комплекс коллективного 
Запада, отлаженная информационно-пропагандистская машина, «до-
бровольцы» и наемники из вооруженных сил западных стран. Отве-
том на действия Запада стала частичная мобилизация.

Мобилизационный «призыв» стал настоящим испытанием духа для 
русских мужчин — кто-то, бросив все, бежал из страны на велосипе-
де, уходя горным перевалом в Грузию, кто-то пошел добровольцем, 
а многие, просто дождавшись повестки, пошли выполнять свой граж-
данский долг.

Оказалось, что война — это не картинка из интернета, вызывающая 
одновременно ужас и восторг. Оказалось, что война – это суровое ис-
пытание, требующее воли и мужества. Здесь нет любимого дивана и 
чашечки кофе по утрам, нет отглаженной сменной одежды и возмож-
ности ежедневно надеть чистое нижнее белье и носки. Война — это 
ежедневный дискомфорт, грязь, дерьмо, кровь, запах порохового на-
гара и железа. Для кого-то эти испытания показались чрезмерными. 
Полетели звонки домой, жалобы родным и близким, что все оказа-
лось не так, как ожидали, нет должного обеспечения и так далее, и 
тому подобное… 

Вдруг выяснилось, что «невзрачные», простые сорокалетние рус-
ские мужики, те, кого порой называют «кузьмичами» без перспектив, 
характерней, стойче, тверже молодой поросли, подававшей успехи и 
делавшей карьеру, не считаясь ни с чем. 

Да, украинский конфликт выявил ряд системных проблем... в под-
готовке, организации, обеспечении. Эти проблемы учтены и решают-
ся. Брошены огромные финансовые средства и ресурсы для их устра-
нения. Создан специальный орган для скорейшего исправления ситу-
ации — Координационный Совет. В скором времени существующие 

https://t.me/readovkaru/1686
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проблемы будут решены.
Но до этого нельзя по мановению военной палочки остановить опе-

рацию. Это не позволит сделать противник, это не позволит сделать 
ситуация на передовой. 

Не будем вспоминать дедов и ВОВ, это будет неправильно. Вспом-
ним добровольцев и дивизии Донбасса, которые, не имея и доли того, 
что есть сегодня у ВС России, вгрызлись зубами и не отдали свою зем-
лю врагу, били его восемь лет и продолжают бить дальше. Когда-то 
было сказано: «Есть такая профессия — Родину защищать». 

Сегодня русские солдаты на Украине сражаются не с мифическим 
врагом, они снова защищают Родину. Это непросто, это некомфортно, 
это страшно, но это необходимо сделать. В тех условиях, что есть. Сжав 
зубы, пройти путь мужчины — путь защитника и война. 

Другого варианта у нас нет… если мы, конечно, русские люди, счи-
тающие Россию своей родиной и своей судьбой.

Defensor Civitatis
Всё российское общество сидит и смотрит в экраны смартфонов в 

ожидании очередного предательства. Путин не бросает попыток до-
говориться с теми, кто его, по его же собственному признанию, неод-
нократно кидал. 

А вот украинское общество никаких предательств не ожидает. У него 
вообще за эти восемь месяцев были поводы возмущаться? Оно совер-
шенно в ином психологическом состоянии. Они знают, чего ожидать 
от государства, а государство пользуется доверием граждан и прини-
мает какие-то решения. Работающая система социального контракта.

Бульба престоловъ
Именно поэтому за 8 месяцев украинцы практически не устали от 

войны, а россияне устали. Не столько от самих потерь и поражений, 
сколько от бесконечного предательства.

РФ эмоционально выдохлась, новиопы хотят переговоров, охрани-
тели в депрессии и даже радикальные патриоты устали возмущаться.

А Украина свежа, почти как на первый месяц войны.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Как вообще можно так давать стебаться всему Миру над собой? Что 

за.... Ладно. Уже не привыкать. Пойдём лучше дальше «Персея» де-
лать.

Дмитрий Медведев
На территории России начали действовать разнообразные жовто-б-

лакитные диверсанты. Молодые иностранные студенты, совсем не-
давно достигшие совершеннолетия, вывели из строя несколько же-
лезнодорожных объектов в Уфе. Мол, из-за того что не согласны с по-
литикой нашей страны. То есть мы у себя этих уродов приняли, дали 
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им возможность получить образование. В ответ – теракты и диверсии. 
В этом же ряду и то, что делают «наши», с позволения сказать, граж-
дане, поджигая военкоматы и разрушая иные государственные объ-
екты. Я уж не говорю про убийства украинскими террористами наших 
граждан на нашей территории.

Насквозь отбитые мозги сейчас дело, увы, привычное. И вопрос 
даже не в конкретных отморозках, иностранных и «своих». 

Просто надо вспомнить, что во время Великой Отечественной вой-
ны с саботажниками, которые по приказу фашистских убийц вели под-
рывные работы в тылу, никто не цацкался. 

Приговор таким негодяям был один – расстрел без суда и следствия. 
Прямо на месте преступления. Потому что если ты предатель, совер-
шивший такое преступление в военное время, то у тебя нет ни возрас-
та, ни национальности, ни даже права на защиту своей жизни. 

В современной России действует мораторий на смертную казнь. 
Весьма гуманно. В отличие, кстати, от всех крупнейших стран с ядер-
ным оружием (США, КНР, Индии). Хотя, ещё раз подчеркну, и в рам-
ках нынешней Конституции мораторий на смертную казнь может быть 
преодолён в случае необходимости при изменении правовых пози-
ций Конституционного суда России. Это вопрос выбора средств защи-
ты интересов наших людей, государства и общества.

Николай Стариков
Как сказал Президент на Валдайском форуме, мы недооценивали 

свою экономику. Мы оказались владельцами тех товаров и ресурсов, 
которые всем нужны.  И просто отключить нас от товарооборота со-
вершенно невозможно. 

Произошла переориентация торговых потоков. Например, с той же 
Индией товарооборот вырос на 310%.  С Китаем – на 64%. С европей-
скими странами тоже есть рост в торговле. 

Если раньше мы продавали много природных ресурсов, то сейчас 
видим, что избыточный экспорт в общем-то не нужен. Теперь Россия 
должна делать ставку на внутренний спрос.

Олег Царёв
Реален ли Госплан 2.0 как механизм стимулирования экономиче-

ского развития? Как по мне, так эта идея очень правильная. В Совфе-
де на днях обсуждали этот вопрос и, готовясь к круглому столу, запро-
сили мнение Минпромторга. 

Если коротко, то Минпромторг ответил, что в сегодняшних условиях 
Госплан 2.0 может быть ограничен только задачами Гособоронзаказа 
(ГОЗ) или в более широком смысле — обеспечения потребностей спе-
цоперации (в краткосрочном цикле) или государственной безопасно-
сти (на долгосрочную перспективу). Судя по тому, что обсуждать Гос-
план в Совфед приходили деятели из Ростеха, Алмаз-Антея, Росатома 
и Роскосмоса, обсуждение планирования производственной деятель-
ности этой сферы и было целью заседания.

https://t.me/nstarikovru/32898
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Что касается всеобщего Госплана, то Минпромторг от этой идеи не в 
восторге и пишет, что «российская экономика основана на рыночных 
принципах, которые исключают возможность воссоздание Госплана 
как органа, формирующего обязательный для исполнения план раз-
вития экономики, в силу противоречия принципу свободы экономи-
ческой деятельности». Министерство ссылается на то, что стратегиче-
ское планирование, которое в целом сейчас активно применяется в 
нашей экономике, должно быть гибким и сбалансированным. 

Хорошо, что идею гособоронзаказа поддержали. Хотя, честно гово-
ря, я бы распространил практику Госплана на всю экономику.

Захар Прилепин
Глава киевской администрации говорит, что в Киеве могут быть от-

ключены на пару недель свет, вода и тепло.
А теперь вообразите, что те же самые ракеты и даже большее их ко-

личество полетели бы в ТЭЦ сразу в марте. Что бы в Киеве творилось. 
Не дай бог война не последняя в этом отрезке эпохи. Но если не по-

следняя - может, запомним? Что уж если пошли - так в первый же день 
надо всё ломать.

А не через 7 месяцев.

Андрей Медведев
Коллеги, ну какие 40 процентов энергосистемы? Не было таких уда-

ров с нашей стороны, чтобы украинская энергогенерация понесла 
столь серьёзные потери. Мы что там, боевых трансформеров сброси-
ли на подстанции? Или со «Звезды смерти» били лучом??

Энергосистема начинала строиться ещё в годы индустриализации, 
потом, вплоть до 80-х годов. И строилась она с огромным запасом и 
большим количеством дублирующих функций. Особенно после Вели-
кой отечественной.  Строили-то и проектировали  ветераны.

И нынешние стенания Киева это просто инфовойна. Нарратив «злые 
русские лишили нас света и тепла». Рубильник отключают не наши ра-
кеты, а чиновники с Банковой. 

Они просто тупо лишают людей электричества и воды для красивой 
картинки. Ну это же очевидно!

Или, мы должны предположить, что за годы независимости укра-
инская энергосистема была серьёзно потрепана, а капитальные вло-
жения в неё вообще не делали.

Но все равно, не настолько же она обветшала, что три недели уда-
ров вырубили 40 процентов?

Такого быть не может.

Логика Маркова
Зеленский в интервью чешскому тв заявил, что бояться возможно-

сти ядерной войны не надо. Он имел ввиду, что Запад должен более 
жестко атаковать Россию. И не надо бояться что это может привести к 

https://t.me/zakharprilepin/16058
https://t.me/MedvedevVesti/11963
https://t.me/logikamarkova/4101
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ядерной войне. Зеленский марионетка и клоун, играющий роль пре-
зидента Украины. И этот клоун становится все более опасным врагом 
человечества.

Поддубный |Z|О|V| edition
Заявления Сергея Шойгу на совместной коллегии министерств обо-

роны России и Белоруссии: 
- Известно о опытках Киева создать «грязную» ядерную бомбу, а 

также о готовности разместить на своей территории ядерное оружие 
стран НАТО.

- Группировка НАТО близ границ России выросла с февраля в 2,5 
раза, превысив 30 тысяч человек, в ближайшей перспективе может 
увеличиться еще.

- НАТО создает в Европе новые многонациональные батальонные 
тактические группы в Болгарии, Венгрии, Румынии и Словакии.

- Основной целью деструктивных усилий коллективного Запада, без-
условно, является Россия - уничтожение ее экономики, военного по-
тенциала, лишение ее возможности проводить независимую внеш-
нюю политику.

- Москва и Минск продолжают формировать единое оборонное про-
странство, с 22 октября идет боевое слаживание соединений регио-
нальной группировки.

Сладков+
СЕВЕРНАЯ КОРЕЯ. БЛОКАДА, НАЛОЖЕННАЯ ООН, КОТОРУЮ МЫ 

РАНЬШЕ ЗАЧЕМ-ТО ПОДДЕРЖАЛИ, ПРОРВАНА? 
Это неплохая новость. Да, мы балансируем в своих отношениях с 

обеими Кореями, но Юг включился в обеспечение ВСУ. Этот неприят-
ный момент, насколько я понял, подтолкнул нас к открытию границы 
с Севером. 

Кстати, а пункты приема иностранных добровольцев в Москве, для 
участия в СВО еще открыты. Не стоит ли ждать сотню тысяч североко-
рейских юношей в этих пунктах? 

У армии Пхеньяна высокая подготовка, и, что очень важно, желез-
ная дисциплина, плюс идеологическая мотивация. Боевого опыта нет. 
Можем помочь.

Холмогоров
Собственно эпоха Нетаньяху просто продолжилась после короткой 

паузы. И это как бы намекает на будущее США. Не секрет, ведь, что на 
самом деле Трампа поставил не Путин, а Нетаньяху.

Поддубный |Z|О|V| edition
24 ракеты из РСЗО HIMARS выпустили ВСУ по Херсону минувшей но-

чью. 
21 ракета была сбита ПВО, еще 3 сошли с траектории и упали в воду 

https://t.me/epoddubny/13477
https://t.me/Sladkov_plus/6602
https://t.me/holmogortalks/26151
https://t.me/epoddubny/13473
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в районе Антоновского моста. О пострадавших информации нет.

РИА Новости
Украинские войска выпустили 18 ракет по Херсону, 12 сбила ПВО, 

6 ракет HIMARS упали в районе Антоновского моста, сообщили в экс-
тренных службах области

Readovka
Украинские националисты продолжают обстреливать мирный Хер-

сон — шесть ракет HIMARS упали в районе Антоновского моста
В экстренных службах сообщили Readovka, что ВСУ продолжают об-

стреливать Херсон. Так, националисты выпустили 18 ракет HIMARS, 12 
из которых сбили ПВО.

Шесть ракет, однако, упали в районе Антоновского моста. Инфор-
мации о жертвах и разрушениях пока уточняется

Джига на могиле |Z
Как-то незаметно Ридовка из издания со в целом около-русской по-

весткой превратилась в худший образчик АП-шной помойки, со всеми 
этими «украинскими националистами» . Стала добровольным Кона-
шенковым.

Так происходит, когда новичку нужно доказать свою лояльность и 
нужность. Ридовка и Костылев, сев на бюджетный поток и контроль 
АП выдают сейчас риторику, что даже для РТ кажется безумной — там 
кстати употребляют термин «украинские войска», не разделяя ВСУ и 
осознанных украинцев.

Ну а для новоприбывших подписчиков мы еще раз напоминаем: 
НАЦИЗМА НА УКРАИНЕ НЕТ. 

ИА REGNUM
Вещание ИА REGNUM приостановлено
Уважаемые читатели! 
Собственник управляющей компании ИА REGNUM без объяснения 

причин и целей поменял руководство в компании, управляющей агент-
ством. 

Это сделало невозможным дальнейшее продолжение работы ИА 
REGNUM в прежнем формате, который в июле 2022 года в связи с 20-ле-
тием агентства высоко оценил президент России Владимир Путин. 

Вплоть до прояснения ситуации ИА REGNUM приостанавливает   ве-
щание.

Главный редактор М. Колеров

Образ будущего
Коллектив агентства имеет свою собственную понятную позицию.
Наверно поэтому и приостановили. 

https://t.me/rian_ru/184253
https://t.me/readovkanews/46040
https://t.me/dancingrussians/843
https://t.me/regnum_na/25570
https://t.me/obrazbuduschego2/11817
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Вообще сейчас СМИ с позицией непросто. Как только увлечёшься - 
и вот ты уже не СМИ, а инструмент пропаганды.

Не думаю, что виноват один лишь собственник. Уж больно много 
было у издания манифестов в последнее время. При всем уважении - 
это не задача прессы, манифесты писать. Не период французской ре-
волюции на дворе.

Старая площадь
Модест Алексеич взывает к Путину, но вряд ли кто теперь поможет: 

руководство поменяли, а журналистское сообщество в нынешней си-
туации панику поднимать не станет – репрессии, значит репрессии. 

Не забыло сообщество и как Колеров не стал вступаться за своих ав-
торов на суде в Белоруссии, так что шансов, что кто-то поднимет пани-
ку кроме ближайших друзей мало. 

Потому Колерову явно придётся пойти на условия «нового форма-
та», который, впрочем, может предполагать продолжение работы и 
без него.

Холмогоров
В забеге по рытью другим ямы выявился первый чемпион.
Instant karma.

Платон Беседин
ИА REGNUM - это патриотизм, настоящий, живой, искренний. 
Не тот слюнявый псевдопатриотизм, который пытаются лепить вы-

лизанные холуи, а единственно действенный, клокочущий, пробуж-
дающий - тот, который питает и развивает Россию. 

Борьба только начинается!

Что-то знаю / Павел Данилин
Был Модест.
Нет Модеста.
Это сигнал. 
Нам всем.

Юрий Баранчик
Характеристика дня: ИА REGNUM  приостанавливает вещание, а пра-

стигоспаде журналист Красовский возвращается в эфир RT. Тенденция, 
однако...

АНТОН ВЯЧЕСЛАВОВИЧ
Друзья, никто никого никуда не вернул. Это была давно снятая про-

грамма. 
Не переживайте, все у меня плохо. Продолжайте радоваться.

https://t.me/staraya/8409
https://t.me/holmogortalks/26160
https://t.me/pbesedin/1241
https://t.me/ctotoznayu/2456
https://t.me/barantchik/7162
https://t.me/krasovkin/10204
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Сладков+
ВЛАДИМИР ПУТИН: НЕОБХОДИМО СОВЕРШЕНСТВОВАТЬ ОРУЖИЕ, 

ЭКИПИРОВКУ И АПТЕЧКИ.  
Ну уж все растолковал, до мелочей, думаю, услышат. 
Впрочем, надо заступиться за военпром: бронежилеты и каски, и 

вообще экипировка у нас неплохая. Ее просто порой нет и оружия по-
рой не дают сразу, а постепенно.

Александр Проханов
Война на Украине - это бесстрашный вызов, который бросила Рос-

сия мировому гегемону. Этот русский удар сдвинул с места тектони-
ческие мировые платформы. Мир содрогнулся, заскрипел и пришёл в 
движение.

Угрюмый, задуманный Западом монолит мира раскалывается на 
множество миров. Россия на Украине ведёт войну не с киевским режи-
мом, не с Зеленским, не с полком «Азов»*. Она ведёт борьбу с громад-
ной, могучей сатанинской силой, которая возжелала управлять миро-
вым развитием и судьбами покорённых народов. И эта борьба вновь 
выводит Россию на передовую человеческих мечтаний, человеческих 
стремлений к свободе, независимости. Россия подаёт миру пример, 
как сбрасывать со своих плеч иго Запада, пример того, как справедли-
вость становится главным инструментом мирового развития.

В осколках разбегающегося ветхого мира уже брезжат неясные об-
разы нового, загадочного, ещё не сформулированного миропорядка. 
Россия принимает участие в конструировании нового мира и предла-
гает этому миру идеологию - идеологию справедливости.

Путин произнёс свою речь ярко, взволнованно. Своей чёткостью 
речь напоминала изысканную резьбу на камне, уточнённую графику 
на сверкающем бивне мамонта. Эту речь сегодня осваивают и расшиф-
ровывают в закрытых политических клубах, в тайных сообществах, ге-
неральных штабах, центрах мировых разведок. При всей чёткости в 
этой речи много таинственного, что дано угадать людям, владеющим 
смыслами.

Русская Мечта - это мечта об идеальном бытие, о Царствии Небес-
ном, куда стремится народ на всём протяжении своего тысячелетне-
го пути. В этом мире Русской Мечты нет войн, насилий, покорённых 
и убиваемых народов, а царят гармония, симфонизм, царит справед-
ливость не только социальная, но и божественная, устанавливающая 
гармонию между всем сотворённым миром. В храме божественной 
справедливости не будет обижен ни один человек, не затоптан ни один 
цветок, не погаснет ни одна звезда.

Alex Parker Media
После сегодняшнего предательства Пыня в моем блоге кроме как 

биомусором считаться не будет. И то это еще я мусор оскорбил.

https://t.me/Sladkov_plus/6606
https://t.me/aleksandrprohanov/122
https://t.me/alexparkermedia/3220
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Что-то знаю / Павел Данилин
«Более одного миллиона беженцев из Украины зарегистрированы 

в Германии. Об этом заявил на пресс-конференции в Берлине заявил 
канцлер ФРГ Олаф Шольц . Его слова приводит ТАСС.

Шольц отметил, что это является большим вызовом для коммун и 
регионов. Также политик подчеркнул, что нужно приложить все силы 
для прекращения конфликта и достижения мира»

--------------
ДЕБИЛ КАК ОН ЕСТЬ.
Можно что угодно прикладывать, но пока Россия не победит, все 

это бессмысленно. Посылай ты им там Химарсы или Леопарды.
А если вдруг россия проиграет...
То, поверьте, всему миру придет пиздец.
Даже если здесь никто не соберется нажать на кнопку.

Бульба престоловъ
Зеленский заявил, что самой большой ошибкой украинской поли-

тики является то, что Украина недооценила Россию и за 30 лет незави-
симости не смогла выстроить сильную систему безопасности против 
неё.

Это была наибольшая ошибка нашей страны, украинской политики, 
— сказал Зеленский, отметив, что он не хочет повторения этих собы-
тий, потому бесполезно подталкивать его к переговорам с Россией.

Мы разобьем Россию на нашей земле, но это не значит, что она не 
вернется через 10−20 лет. В любом случае, мы должны обеспечить 
себе безопасность. (БП: это намёк на крышу Запада, возможно более 
серьёзную, чем НАТО)

«Я поеду в Крым, я очень хочу увидеть море.»
——————
А те, кто после такого говорят «только. ликвидация. украинской. го-

сударственности», ожидая войны до полной победы одной из сторон 
— они уверены, что будет ликвидирована украинская, а не российская 
государственность? Точно уверены? А если посмотреть на все знако-
вые события войны, кто вышел победителем из каждого?

https://t.me/ctotoznayu/2462
https://t.me/bulbe_de_trones/2925


ОГЛАВЛЕНИЕ 565ТРЕТЬЕ НОЯБРЯ

ТРЕТЬЕ НОЯБРЯ

Джига на могиле |Z
Победная война должна строиться на правде, а не на лжи. Русская 

ирредента — это правда. Возвращение созданной русскими Новорос-
сии — это правда. Признание Украины антирусским проектом — это 
правда. Историческая общность великороссов и малороссов — это 
правда. Насущная необходимость повернуть в спять процесс превра-
щения русскоязычных Украины в антирусскую заукраинскую вырусь 
— грустная правда.

А сказки про грязную бомбу, про страшные биолаборатории США и 
НАТО, про каких-то особенных украинских нацистов отделимых от ос-
новной массы осознанных украинцев, блеяние про дружбу народов и 
воззвания к мировому сообществу — очевидное для всех враньё, сла-
бость, всё то, что может только демотивировать русский народ и при-
вести РФ к страшному концу.

Одно враньё уже привело РФ к провалу блицкрига в пользу «хоро-
шей Украины Медведчука», но российские элиты необучаемы и будут 
до конца выдумывать удобные, но бесполезные легенды вместо того, 
чтобы раз и навсегда озвучить Правду.

 
Умный еврей при губернаторе

Русская пропаганда почти совершенно лишена традиции расчело-
вечивать противника. Даже во время Великой Отечественной войны 
нам повторяли, что мы не ведём войну против немецкого народа. Да, 
в великой песне есть слова «гнилой фашистской нечисти загоним пулю 
в лоб», да, Илья Эренбург написал однажды статью «Убей немца» – 
но стоило заняться заре победы, как отношение к вражескому народу 
изменилось: нацисты – отдельно, немцы – отдельно.

Точно так же сегодня наша пропаганда относится и к украинцам. 
Как будто в Германии в 45-м. Как будто они уже достаточно наказаны. 
Что говорить: наши СМИ сочувствуют жителям украинских городов, 
оставшимся без света и тепла в результате наших ударов. И выражают 
надежду на их прозрение. Будет нам прозрение – от зрителей юморе-
ски про ваньку с цветами в унитазе.

Не надо себе лгать. Если сравнивать с той войной, на дворе совсем 
не 45-й год. Вспоминая совсем недавнее отступление в Харьковской 
области, хочется проводить сравнение, скорее, с 42-м. И если это так, 
если враг силён и грозят его новые успехи; если всерьёз ведутся раз-
говоры о том, чтобы оставить Херсон и защищаться на левом берегу 
Днепра; если ракеты летят в Белгород…

Если всё это так, не пора ли взять пример с собственной пропаган-
ды самых тяжёлых времен – и использовать приёмы, которые хорошо 
работают у врага. Не пора ли сказать, что против нас нелюдь, достой-
ная только позорной смерти, а за спиной у нелюди – мразь, достойная 
только презрения?

 

https://t.me/dancingrussians/847
https://t.me/governorsjew/5154
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Alex Parker Media
Самое уебищное за последнее время, что смогла родить наша про-

паганда это термин «Кузьмич». Насколько я понял, что это некий му-
жик в районе 45, 50 лет, который и должен вытащить эту войну на сво-
их плечах. Типа пришла твоя очередь. Деды воевали, а теперь и ты. 
Таким образом насколько я понял хотят укрепить в обществе настрое-
ния, что война это не дело молодых, но и не дело для тех кому услов-
но от 30 до 40 лет. Чего хочу сказать? Вы кому это бляди рассказывае-
те? Может мне, который попал на войну в 30 и уже считался на фоне 
многих молодых стариком? Или может быть тем мобилизованным в 
ЛНР и ДНР, которых гребли всех подряд, хватали на улицах? Отсидеть-
ся за спинами предпенсионной возрастной категории не выйдет. На 
фронте нужны все.

 
Vладислав Угольный

Вот так получилось, что среди моей аудитории идею называть мо-
билизованных русских воинов «Кузьмичами» оценил как плохую 41% 
респондент. При этом я в своей аудитории уверен.

Соответственно, сразу вывод, короткий: давайте не будем сегреги-
ровать русских воинов по разным стратам.

 
Бульба престоловъ 

Если коротко, то «кузьмичи» это покровительственное, снисходи-
тельное расчеловечивание. Причём конкретно русских, кавказца-кузь-
мича ты не представишь как образ, даже если они есть. Кузьмич это 
человек-расходник, потухший мужчина, которого не жалко. Слишком 
бедный и никому не нужный, чтобы отмазаться от отправки на фронт 
(военкрысы по возрасту кузьмичи, но по факту ими не являются), но 
слишком поживший и пожухлый, чтобы говорить о нём «куда ему уми-
рать, он ещё молодой». Живой труп. Бесхитростный, неприхотливый, 
исполнительный. С кучей болячек. Не задаёт вопросов о дебильных 
приказах и лобовых самоубийственных штурмах, не требует у коман-
дования хорошей снаряги и обучения. Идеальный русский в глазах РФ 
и её правящего класса, в который входят чурки-военкрысы Медведул-
лин, Пельмень Татарский, Ара Эдды и остальные, что форсят этот об-
раз. В России для русских эталонный образ русского мужчины 40+ это 
полная противоположность «кузьмича», но такая Россия это смерть 
новиопов в целом и военкрыс в частности.

 
Захар Прилепин

В Николаеве поздно вечером взорвали обелиск «Родина-мать».
Памятник находился в сквере с мемориальным комплексом жерт-

вам, погибшим во Второй Мировой войне на пересечении Херсонско-
го шоссе и ул. Ингульской. 

Ну что, убили мать. Всё, согласно диагнозу. Никто ничего другого и 
не ждёт.
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Фетисов. Мнение

Над деталями возвращения Россию в зерновую сделка откровенно 
смеются как либералы, так и многие ура-патриоты. Информационно, 
конечно, выглядит все это нелепо. 

Но был ли реальный значимый смысл в этом действии? Наверня-
ка. И наверняка в Кремле понимали, что общественности этот маневр 
не понравится. Но Кремль сейчас мало интересуется мнением обще-
ственности, понимая, что в случае победы в большой геополитиче-
ской игре, «народ всё простит». 

Поэтому истинные цели маневра по возвращению России в зерно-
вую сделку остаются закрытыми для широких масс и экспертов. Но, 
как минимум, один итог мы видим - усиление роли и веса Эрдога-
на. Можно предполагать, что это нужно Путину для какого-то другого 
дальнейшего хода. Наблюдаем.

 
Александр Ходаковский

Наверное, из моего молчания понятно, что про наступление в на-
правлении Угледара пока писать особо нечего.  В Павловке продви-
нулись, насколько смогли, и оказались а заложниках у распутицы и 
высоты над уровнем моря... Собственно, не сама Павловка непрохо-
дима, а пути подхода к ней. Это километры пересеченки, наблюдае-
мые противником, по которым подвоз всего жизненно необходимого 
ползёт, а не проскакивает, как это положено относительно открытой 
местности. А противник не наблюдает, как вы понимаете, молча, а ра-
ботает артиллерией. В итоге всё стопорится, и нужно отдать должное 
противнику, который не торопится нырнуть в грязь с головой на тех 
направлениях, где мы ожидаем его масштабного наступления, а ждёт 
нормальных условий. Если кто-то хотел звезду за Павловку - придётся 
немного подождать. Но в целом мы продолжаем грызть оборону про-
тивника, продвигаясь от опорника к опорнику - это положительно.

 
Рамзай

«Звезда за Павловку» Зло берёт! Четыре дня назад комбриг Хода-
ковский написал о том, что бригаду его бросили в наступление на Угле-
дар.

Бросили в распутицу, когда ни нормально наступать, ни поддержи-
вать нормальное снабжение невозможно. Бросили на Павловку, кото-
рая находится в низине и просматривается противником, как у себя на 
ладони. И вот уже четверо суток идёт за неё бой. Бригада несёт поте-
ри. Все, названные в первый день проблемы, вылезли в полный рост. 
Противник, после первоначального шока пришёл в себя, подтянул ре-
зервы и отчаянно дерется. И, очевидно, что серьёзного успеха и про-
движения тут уже не будет, если резко не нарастить усилия и не пере-
ломить ситуацию прорывом на другом участке, где, в свою очередь, 
тоже проблемы - распутица, логистика. И возникает закономерный во-
прос, а кто тот военный гений, который решил отменить природные 
законы, превратить грязь в шоссе и положить несколько десятков рос-
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сийских мужиков в землю, чтобы убедиться в том, чтогрязь по при-
казу твердыней не становится? Жуков и Рокоссовский не стеснялись 
сдвигать сроки наступлений, в ожидании, когда земля высохнет, по-
тому, что хорошо знали цену пренебрежения такими критически важ-
ными факторами. Но некоторым современным «полководцам» воен-
ная история не указ! «Звезда за Павловку» важнее!

Говорят, что у каждого врача за спиной своё кладбище пациентов, 
но они точно не сравняться с кладбищами за спинами некоторых ге-
нералов.

 
Алексей Суконин

Сегодня офицеры одной конторы, действующие на донецком на-
правлении, сказали мне интересную фразу: «или страна будет массо-
во делать 122-мм снаряды, или будет массово делать гробы». 

Сказано это было по следам практически «завершившейся» опера-
ции по освобождению одного важного, сссука, посёлка.

Который за два дня унёс больше жизней морских пехотинцев,  чем 
первая Чечня.

 
ТРОЙКА

«Друзья! Нет электричества.
По возможности буду писать.
Если исчезну, буду уже после появления электроснабжения»
Ах, были времена, когда хохол смеялся с наших блокировок инста-

грамма и Фб, когда все шутили про VPN.
Ну теперь наше время пошутить. Хохлы, вы можете обойти блоки-

ровку электричества через генератор. Правда это денег стоит, не то 
что бесплатный VPN.

 
Что-то знаю / Павел Данилин

Подконтрольный Западу президент Украины призвал жителей не 
бояться ядерной войны и подтвердил свой отказ от возможности ди-
пломатического разрешения конфликта. По его словам, конфликт бу-
дет прекращён только тогда, когда Россия оставит Донбасс и Крым – 
свои собственные регионы. Совершенно очевидно, что этого не прои-
зойдёт никогда.

К вопросу о переговорах, гарантиях и перспективах.
Конец войне настанет, когда будет уничтожена ублюдочная Анти-

россия.
 

Без комментариев
«Скорее всего,  наши войска будут уходить на левый берег».
Кирилл Стремоусов, замглавы Херсонской области, в эфире Со-

ловьёв Live
 

Ꙃаставный
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Единственный вопрос, который сейчас меня занимает: вы действи-
тельно решили уйти с Херсона к 4 ноября? Ко Дню народного един-
ства?

Последняя надежда на хитрый план. Очень хитрый.
 

Что-то знаю / Павел Данилин
По Херсону.
Даже если придется оставить его на время, поскольку украинские 

войска собрали там огрмную группировку, Херсон наш и будет нашим.
ВСУ идут в ловушку и глобально это - как раз часть плана.
Хотя и очень больно это.
 

АДЕКВАТ Z
По Херсону, которым сегодня гудит весь  телеграм.
Наши силы на правом берегу исчисляются десятками тысяч чело-

век, техника - тысячами единиц, накопленные запасы - десятками ты-
сяч тонн. Если бы все это начало выводиться (что само по себе - опе-
рация на многие дни даже в отсутствие боев), всеми видами разведки 
начиная со спутниковой это было бы засечено мгновенно и уже было 
бы вывалено в общий доступ. Этого нет.

Непростые решения по Херсону Суровикин ставил в зависимость от 
военно-тактической обстановки. За две с половиной недели со дня, ког-
да это прозвучало, признаков ухудшения обстановки не видно. Ника-
кого продвижения у противника нет, потери он несет регулярно, наша 
оборона продолжает укрепляться.

По всему этому нахожу, что вероятность перехода противника в на-
ступление на Херсон крупными силами все еще сохраняется, но ни 
объективных причин, ни подавно признаков нашего ухода с правого 
берега без боя нет.

 
Русский тарантасъ

«Мы долго, трудно отступали, ворчали «кузьмичи». Администрация 
Херсона без флага. На других административных зданиях он  есть. Ког-
да был в Херсоне несколько недель назад, все было в целом понятно, 
прослеживались тенденции. Плацдарм на правом берегу без расши-
рения, постепенно превратился в обузу. Врагу удалось лишить нас пе-
реправ или сделать их использование чрезвычайно опасным. Поче-
му мы не можем сделать так же выше по течению Днепра или в дру-
гом удобном и значимом месте - не знаю. Загадка. Но по Херсону нас 
предупредили, не уточняя. Кому нужно, без уточнений догадались о 
том, где будут приняты неприятные решения.

 
ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС

Над зданием Херсонской администрации пропал русский флаг, пи-
шут сегодня местные паблики.

На прошлых выходных стояли на центральной площади с военны-
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ми, к нам подошла женщина. 
- Почему русский флаг сняли? - спросила она.
- Мы не снимали, вон же он! - указываем на администрацию.
- Над администрацией есть, а с кинотеатра «Украина» сняли вот та-

кие же как вы русские военные. Все-таки будете уходить?
Мы пожали плечами. Мы уходить не собирались
 

Правый Григоров
Алексей, вопрос не в желании и намерении отдельных воинских ча-

стей.
Вопрос в приказе верховного командования. Если приказ получен, 

то он будет выполнен, чего бы какие воинские части ни думали.
Анализ публичной информации, которая приходит и приходила из 

Херсона последние недели, говорит о том, что город будет оставлять-
ся без боя.

Когда я писал очень широко разошедшийся текст о необходимости 
эвакуации из Херсона культурных ценностей, я тоже об этом знал.

А в хитрейшие хитрые планы по заманиванию ВСУ в ловушки я не 
верю. Я не вижу для этого эмпирических оснований. И не видел.

 
Ꙃаставный

Роман Сапоньков показал, что на остальных админзданиях Херсона 
русский флаг продолжает висеть. С бывшего здания ВГА (бывшее, т. к. 
сейчас ВГА на левом берегу Днепра) флаг могло сдуть ветром, или же 
это просто какая-то ошибка.

 
МАРДАН

Кажется, без военных трибуналов не обойдемся
 

ЯнZен
Если Херсон сдадут без боя, и после этого не превратят в руины с 

трупами ВСУ или стеклянную пустыню – это блядство и политика, а не 
военное решение, как по мне

 
Обыкновенный царизм

Источник в Херсонской администрации заверил, что сдача города 
не планируется

Ранее российский флаг загадочным образом пропал со здания ад-
министрации в Херсоне. Впоследствии в правительстве Херсонской 
области сообщили, что администрация еще на прошлой неделе пере-
дислоцировалась в Геническ, а здание ОГА не используется. 

Сотрудник Херсонской администрации вышел на связь с редакцией 
“Обыкновенного царизма” и объяснил произошедшее. 

“Очень многие люди не хотят эвакуироваться, думают, что украин-
ская армия их пощадит. Снятие флага и слова Стремоусова о том, что 
город будут сдавать, очень похожи на большую информационную опе-
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рацию”, - заверил он. 
По его словам, сейчас на Херсонское направление стягиваются 

огромное число техники и войск, так что город сдавать не планирует-
ся. 

Дай-то Бог! Впрочем, если вся история с флагом и была “информа-
ционной операцией”, то сработала она куда-то не туда.

 
Под лед

В общем крайне необычный креатив, я вам скажу!
 

Larkin
У России дефицит флагов приходится с собой уносить на новое ме-

сто. 
Из-за этой мелкой глупости сотни тысяч читателей телеграма про-

вели первую половину дня в приступе паники.
 

Zаписки авантюриста
Какие бы новости не пришли с юга - помните, что дна нет. В неде-

еспособности российского руководства мы уже убедились давно. Что 
делать? Воевать. Вопреки. Победить. Тоже вопреки.

 
Логика Маркова

Херсон армия России будет защищать яростно и до конца. План во-
все не сдать Херсон, а сделать Херсон Сталинградом для ВСУ. Разгро-
мить ВСУ и потом на плечах разгромленных ВСУ освободить Никола-
ев и Одессу. Именно это цель армии России. И именно поэтому ВСУ 
все тянут и тянут и никак не начнут наступление на Херсон, хотя из Ва-
шингтона их торопят добиться успеха до выборов в Конгресс США 8 
ноября. Если бы был план сдать Херсон или договорняк, ВСУ уже на-
ступили бы. А они ждут несколько недель. Боятся что их грохнут в Хер-
соне.

 
Димитриев

Появились заявления о выводе российских войск с правого берега 
Днепра уже в ближайшие дни. Вы помните, что две недели патриоти-
ческая публика металась между двумя версиями: Херсон оставляют - 
нет, Херсон будут оборонять. Нужно объяснить, наверное, как это ра-
ботает. 

Итак, чтоб принять какое-то непопулярное в обществе решение, 
нужно его, общество, сначала к этой мысли приучить. Отметим, что 
под «обществом» понимаем наиболее озабоченную политически его 
часть, а это небольшой процент. 

Итак, сначала мы сначала вбрасываем информацию о том, что это 
произойдет - в данном случае объявляется эвакуация с правого бе-
рега. После первой вспышки возмущения, мы даём публике остыть 
- делаем заявление, что все наоборот, кто-то вбросил дезинформа-

https://t.me/podled/7223
https://t.me/larkin_doc/10042
https://t.me/BeregTime/6489
https://t.me/logikamarkova/4110
https://t.me/russ_orientalist/12352


ОГЛАВЛЕНИЕ 572ТРЕТЬЕ НОЯБРЯ

цию, наверное провокаторы и ЦИПСОшники. А Херсон просто готовят 
к обороне. Сознание особенно чувствительной публики цепляется за 
любую подходящую версию, просто, чтоб не разрушать свою карти-
ну мира (в которой например ВС РФ наступает на Одессу и неизбежно 
победит в войне). 

Тем временем, эвакуация продолжается. Общественное мнение ме-
чется после каждой новости, то в одну, то в другую сторону. Но публи-
ка в целом уже разделилась на тех, кто понимает, что Херсон будет 
оставлен, и тех, которые ждут оборонительных боёв. 

С первыми вопрос решили. Для них Херсон уже по факту оставлен 
и любой бой на подходах может быть интерпретирован, как победа. 

Вторые - наиболее воинственные - продолжают ждать решительно-
го наступления, но устали от метаний и мысленно готовы признать по-
ражение. 

Ситуация балансирует на грани ещё неделю другую, из любой ме-
лочи можно выжать медийную победу, а потом сесть на паром и пе-
реправиться. Если противник не будет мешать. 

Иногда политологи переоценивают влияние патриотической публи-
ки, мол, оставлять Херсон нельзя, потому что власть рухнет. Говорят: 
ты, Димитриев, не понимаешь, на Украине можно было разводить на-
род, а в России нельзя. 

Да прекратите! Я раньше тоже так думал, а теперь понимаю, что 
разводить народ в общем-то и не надо, он в массе искренне верит в 
начальство и заявлений начальства вполне достаточно. А вот патри-
отическая публика мечется между зрадой и перемогой ровно так как 
украинцы. Потому с ней и работают соответственно.

 
Vоенкор Котенок Z

Херсон. Это слово, название города сейчас повторяет всяк, кому до-
рога судьба России как государства и цивилизации. Повторяет тот, кто 
остался русским. 

Целиком и полностью согласен с коллегой Андреем Медведевым, 
к мнению которого всегда прислушиваюсь и всегда ценю.

Но не будем спешить, а то у нас иные уже сдали Херсон быстрее, 
чем собрался его брать укронацист Буданов (к концу ноября).

Да, война не бывает без потерь и даже поражений, и отступая, мы 
всегда должны иметь в виду, что вернемся на покинутые рубежи. 

Вопрос в другом - возвращения и победы без устранения бардака 
в тылу и пятой колонны не будет. Русскую реконкисту еще надо заслу-
жить.

А то так и будем рассказывать по ТВ про «письменные гарантии» от 
врага. Стыдно, не? Или испанский стыд уже - понятие относительное?

 
Vладислав Угольный

Старайтесь отписываться от всех даунов, которые что-то (они сами 
до конца не уверены) обещают.

https://t.me/voenkorKotenok/42321
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Люди, которые вас к чему-то готовят - мерзавцы и террористы.
Воевать информационную войну необходимо против врага, не сво-

его населения. Это ему должно быть плохо, а не всем читателям рус-
ской телеги.

Вас же уже месяц макают в безальтернативность сдачи Херсона, на-
ходят все новые и новые аргументы в эту пользу. Вот только сроки сда-
чи сдвигаются.

Ебучие лампасники, Кириенко, партия жуликов и воров, лично, сука, 
Путин, украли видимо бюджет на сдачу Херсона. И теперь Херсон сдать 
не получается.

Будьте витальнее, чем эта хуйня с инфовбросами. Будьте виталь-
нее наших дегенератов на информационной войне. Живыми будьте, 
блять, а не наркоманами дофаминовыми.

 
Образ будущего

Херсон пока никто не оставлял, флагов не снимал, блокпосты не по-
кидал, но Чернобаевка к выходным будет серой зоной, а на перегово-
рах Вашингтон требует Херсонскую область и Запорожье полностью 
оставить российскими войсками. 

Это приведет к заморозке по приднестровскому сценарию украин-
ского конфликта, началу реформ силового блока в РФ, затем к дели-
берализации Правительства и Центрального Банка, также институтов 
исполнительной власти. Декриминализация Федеральных округов по-
сле Трансфера-2024 и затем с 2025 года новый светлый путь к России, 
устремленной в будущее. 

Дорожная карта переговоров по версии  Вашингтона и Лондона 
предусматривает оставление Запорожья и Херсона к 20 ноября; в свою 
очередь поставки оружия из Польши, Венгрии, Румынии и Турции обе-
щают прекратить с 10 ноября. 

На данный момент отгрузки идут из аэропорта Жешув, аэропорта 
Бухарест и аэропорта Кишинева в объёме 25% от объёма марта-авгу-
ста, ЖД отгрузки упали до 40% от того же объёма за тот же период. 

Выход ВСУ со 100% территорий ЛДНР в их границах на 2014 год ста-
нет следующим шагом, однако в Херсон и Запорожье ВСУ по плану не 
должны заходить в течение 6-9 последующих месяцев во избежание 
повторения сценариев Бучи, Ирпени, Купянска, Изюма, создавая при 
этом переходный серый период, возможен вход миротворцев ООН на 
12 месяцев. ЗАЭС по этому плану предложено находиться под контро-
лем Росатома и группы инспекторов МАГАТЭ.

 
Дмитрий Медведев

Наследники Речи Посполитой продолжают по-мелкому гадить в 
преддверии главного «польского» праздника в нашей стране – Дня 
народного единства. То отнимут базу отдыха у посольства России, то 
какой-то забор на нашей границе затеют строить. 

А праздник примечательный. В этот день, как известно, в 1612 году 
наши люди разных званий и кровей, забыв о противоречиях и объе-

https://t.me/obrazbuduschego2/11825
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динившись для защиты Отчизны, окончательно выперли из Москвы 
сброд из оборзевших поляков. 

С тех пор, почитай, и началась у них длиннющая чёрная полоса с 
бесконечными разделами Польши – аж на протяжении трёх веков. 

Интересно, будет ли при такой политике нынешних хозяев здания 
Варшавского кадетского корпуса имени А.В.Суворова и Наместниче-
ского дворца (сейчас это, по случайному стечению обстоятельств, ре-
зиденции их премьер-министра и президента) следующий?

 
Чёрный Прапор

Когда мы говорим, что воюем с англосаксами и Европой, мы бьём 
мимо. И наводчиками по ложным целям являются  «глубинные русо-
фобы», тайно исповедующие иудейскую каббалу. Нам противостоит 
«Невидимая Хазария»!

Протоиерей Пётр Боголюбов
 

Логика Маркова
Чехия приняла резолюцию о признании российского государства 

террористическим режимом. Это уже третья страна, вместе с Эстони-
ей и Польшей. Это значит, что у России нет опции договориться с Запа-
дом по мирному. Запад будет требовать создания в России оккупаци-
онного режима по типу киевского. Значит, Россия  воюет не за захват 
Украины, а за спасение России. А военный контроль над территори-
ей Украины нужен для ликвидации плацдарма врага, для ликвидации 
Антироссии.

 
Николай Стариков

Очевидно, что это компания по давлению на Россию.
И Чехия точно не последняя, кто примет такое решение вслед за 

Прибалтикой.
 

Вячеслав Володин
После госпереворота в 2014 году Украина потеряла суверенитет. Ста-

ла колонией США.
Страна разворована, утрачен промышленный потенциал, тотальная 

коррупция. Интересы народа не учитываются.
За это время из Украины бежало более 10,5 млн человек. 
Еще 11,2 млн жителей Крыма, Севастополя, Донецкой и Луганской 

народных республик, а также Запорожской и Херсонской областей сде-
лали свой выбор быть с Россией.

С 2014 года Украина потеряла 53,7% населения.
Её граждане для Вашингтона и Брюсселя — расходный материал: 

война до последнего украинца ежедневно уносит сотни жизней лю-
дей.

Киевский режим ведёт Украину к полному её исчезновению.
 

https://t.me/darkprapor/5691
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Олег Царёв
Союзникам киевского режима, конечно, жаль отдавать Киеву свои 

вооружения, но они рассчитывают впоследствии получить жирный 
приз в виде всей Российской Федерации, которую они будут грабить

 
Русские, вперёд!

Секретарь Совбеза Николай Патрушев: «Англосаксы вознамерились 
не просто подготовить из Украины плацдарм для оказания давления 
на Россию, но и создать прецедент для дальнейшего дробления рус-
ского этноса с целью его полного искоренения».

 
Правый Григоров

Вот и Секретарь Совбеза Николай Платонович Патрушев говорит, 
что цель англосаксов в этой войне – полное искоренение русского эт-
носа.

Не пора ли действительно переходить в режим Отечественной во-
йны?

 
Друид

Киев не подтвердил письменные гарантии по зерновой сделке. Бо-
лее того, глава украинского МИДа Дмитрий Кулеба заявил, что украин-
ская сторона никогда не использовала зелёный коридор в военных це-
лях. А Сергей Лавров заявил, что результата по разблокировке экспор-
та российских удобрений и зерна нет.

Комментарии в рамках цензуры тут, наверное, излишни. Упомянем 
лишь фразу, широко распространяемую в народе и имеющую опре-
делённую долю правды: «Ничто не обходилось России так дорого, как 
желание дружить, а не воевать» (автор нам неизвестен).

 
МАРДАН

Полиция проводит обыск в доме журналиста Андрея Караулова. К 
нему пришли с автоматами и «болгаркой». 

По словам Караулова, обыск связан с уголовным делом о клевете 
по заявлению главы Ростеха Сергея Чемезова.

 
Сладков+

ВЛАДИМИР ЗЕЛЕНСКИЙ: «ПОСЛЕ ПОБЕДЫ Я ПОЕДУ НА ЧЕРНОЕ 
МОРЕ». 

Я понимаю, что Владимир Зеленский не верит в то, что говорит. Я 
не физиономист, но с ним что-то происходит. 

Я не хочу выдавать традиционную версию о наркотиках. 
Скорее всего этот человек приходит в ужас от понимания той про-

пасти, в которую падает Украина. А ведь он обещал спасти её. 
Знаете, в ноябре 1994 я приехал из Знаменки в Грозный, чтоб взять 

интервью у лидера Ичкерии Джохара Дудаева, который так же ввер-
гал Чечню в катастрофу войны. Джохар Мусаевич учился с моим па-

https://t.me/olegtsarov/3953
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пой в Военно-воздушной академии. 
Дудаев не узнал меня. 
У него были совершенно безумные глаза, он говорил мне про воз-

мездие, изображал звуки стреляющего пулемёта. Мне было не по себе. 
Это случилось за год и три месяца до гибели главы мятежной Ичкерии.   

Вот точно такого же человека я вижу в Зеленском. Я, ни в коем слу-
чае, не берусь предрекать его гибель, это не мой уровень. Но беда, ко-
торая случилась с этим человеком, она хуже смерти, он сходит с ума. 

Для Украины, как показывают многие исторические примеры, это 
коллективная, общая трагедия. Он ведет остальных за собой.

 
Байки из Спасской Башни

«Если Зеленский не успеет сбежать за границу, то он действительно 
сможет приехать в Крым, но только в автомобиле для перевозки во-
енных преступников. Из окна автозака он сможет увидеть и Крым, и 
море, и Крымский мост».

Михаил Шеремет, депутат Госдумы от «Единой России»
 

МИГ
Мы еще в апреле предлагали всем снять розовые очки и признать, 

что единственный реалистичный вариант будущего России и Украины 
— это взаимоотношения Израиля и Палестины.

Вопрос лишь в том, кто в этом случае станет Израилем, а кто — Па-
лестиной.

 
Димитриев

Если говорить о текущей ситуации в стране, то с конца лета появи-
лось стойкое чувство: российские власти либо не понимают, что сво-
ими действиями создают реальную революционную ситуацию, либо 
бессильны что-либо сделать и поэтому предпочитают этого не заме-
чать.

Сейчас у российского гражданского общества появляются десятки 
тысяч решительных людей с военным опытом и доступом к оружию. 
С большой поддержкой в тылу. Они очень хотят хоть кого-нибудь по-
бедить. Вполне возможно, что, рано или поздно, они решат победить 
тех, кто мешает им победить на Украине. А понимание, кто именно 
мешает, приходит прямо сейчас.

 
Раньше всех. Ну почти.

Правительство Германии опровергло заявления президента Турции 
Тайипа Эрдогана о том, что канцлер Олаф Шольц изменил свою пози-
цию относительно России в ситуации вокруг Украины. 

«В разговоре канцлер повторил свою позицию, согласно которой 
именно российский президент должен прекратить эту жестокую вой-
ну, вывести российские войска с Украины и вступить в мирные перего-
воры с Киевом», заявил ТАСС представитель кабинета министров ФРГ.

https://t.me/kremlin_bashnya/35367
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Олег Царёв

Когда я написал, что Херсон сдавать нельзя, поскольку это плацдарм 
для освобождения Одессы и Николаева, в украинских новостях это по-
дали как новость: «Царёв призвал Россию напасть на Одессу». 

Поясняю. 
Во-первых, Царёв за освобождение и присоединение к России не 

только Одессы, но и всей Украины. Причём я это прямо говорю на про-
тяжении многих лет, поэтому новость такая себе не новость. 

Во-вторых, Одессу действительно надо освобождать. Заждалась 
Одесса. 

А в-третьих, бандерлоги, прекратите читать мой телеграмм-канал. 
У вас свои есть — бандерлоговские. Вот их и читайте.

 
Vоенкор Котенок Z

Vae victis. Что ждет Россию в случае поражения — политолог Нико-
лай Севостьянов специально для канала Vоенкор Котенок Z:

Главная тема последних недель — Херсон. Сдадим, удержим, уйдем, 
будет драться — уже каждый сделал свой прогноз. На этом фоне — 
«зерновая сделка» и обязательства шулера на этот раз играть «по-чест-
ному». Правда, на следующий день шулер сам заявил, что ничего не 
обещал.

Но речь не об этом. Она о том, что спустя почти 9 месяцев СВО стра-
на не только не перешла, но и не пытается перейти на военные рель-
сы. Для очень многих в Москве, Питере, Екатеринбурге война где-то 
очень далеко, и эта война для них — чужая. Им кажется, что на кону 
«всего лишь» какие-то «полурусские-полухохлы», которые нам пове-
рили и которых без нас перережут.

Для значительной части общества, бизнеса и даже элит их жизни 
имеют гораздо меньшую ценность, чем наличие западных брендов 
на российском рынке. Им хочется верить, что в случае поражения всё 
просто вернется на 23 февраля. Но этого не будет.

«Заморозить» конфликт уже не получится. Запад (а воюем мы, ко-
нечно же, не с Украиной) попробовал русскую кровь и считает, что мо-
жет победить. Не в большой войне, которую ожидали в начале 30-х, а 
сегодня, сейчас, чужими руками, без своего прямого участия.

Этот план не предполагает ни тотального разгрома, ни примене-
ния ядерного оружия. Нужно, чтобы Русская армия постепенно отхо-
дила на старые рубежи. Чтобы ошибки множились на предательство, 
саботаж и желание «поскорее закончить историю». И если в какой-то 
момент критическая масса будет достигнута и конструкция рухнет, то 
вместе с ней навсегда уйдёт в прошлое российский суверенитет.

Моментальных апокалиптических сценариев не будет. Будет ката-
строфа, растянутая на десятилетие. Формально сохранится даже рос-
сийское государство, но государством оно уже не будет. Для начала 
посадят правительство, которое согласится на все условия. Такие най-
дутся. 

https://t.me/olegtsarov/3958
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При этом, конечно же, сразу заберут Крым — свою старую, многове-
ковую мечту. Не исключен вариант принудительного издевательского 
возвращения России к двум векам назад — запрету иметь Черномор-
ский флот. «Vae victis!», — говорили римляне, а они точно знали толк 
в победах и поражениях.

Ядерное оружие нам, разумеется, не оставят. Для начала над ним 
установят международный контроль. Заберут окончательно лет через 
5-10. О ресурсах тоже придётся забыть. Их заберут через новую прива-
тизацию. Уже через год после Катастрофы запад получит полный кон-
троль над недрами и транспортными артериями. 

По всему периметру будут поджигать регионы, при этом без фор-
мального расчленения (последнее слишком опасно с точки зрения 
усиления Турции и Китая). Де-факто страна превратится в парламент-
скую конфедеративную республику с номинальным и ничего не кон-
тролирующим центром. Расчленять будут уже потом, взрастив полно-
ценную субъектность новых квазигосударств.

Естественно, всё это будет идти рука об руку с небывалым ростом 
преступности, формированием этнорелигиозных и криминальных 
анклавов и физическим уничтожением тех, кто будет потенциально 
способен оказать хоть какое-то сопротивление данным процессам. На 
протяжении одного-максимум двух десятилетий Россия будет навсег-
да уничтожена не только как крупнейшее государство, но и как циви-
лизация. 

Именно это нас ждёт в случае поражения на Украине. Не ядерное 
пламя и не колонны «Абрамсов», идущие на Москву, а необратимая 
утрата субъектности, национальная эвтаназия, для проведения кото-
рой Запад без проблем наберет персонал в самой России. Горе по-
бежденным. И лишь от нас зависит — хотим ли мы ими стать.

 
Комиссар Исчезает

Я убежден в том, что в глубинной основе всего того позора, мрака и 
дна, что мы то и дело видим (примеров приводить не буду, их много 
и они очевидны) - находится потребительский голод советского и по-
стсоветского человека, его жажда глобального потребления.

Русские - это единственный народ «социалистического лагеря» (еще, 
правда, сербы), чью включенность в мир глобального потребления ми-
ровые элиты (*рептилоиды) обставили одним жестким условием: от-
казом от государственного-военного-национального величия и соот-
ветствующих претензий.

Чем лучше воюет русский (и чем лучше командует им начальник), 
тем дальше он оказывается от Кока-Колы, Макдональдса, Айфона, 
Икеи, Саммита Семерки и Яхты на Лазурке (уровень престижности то-
вара я тут не рассматриваю, у всех этот уровень свой).

Украинец же, напротив, качественными боевыми действиями, па-
триотическим госуправлением и ярким национализмом - только при-
ближает себя к Кока-Коле, Макдональдсу, Айфону, Икее, Саммиту и 
Яхте.

https://t.me/komissarischezaet/227
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Это же касается и десятков других народов и их элит.
И, если мы имеем дело с генерацией людей, выросших в состоянии 

тоски, голода и жажды по всему этому, то наша судьба это вечная вил-
ка: чем больше мы побеждаем, тем дальше мы от Запада.

А эти люди не хотят быть дальше от Запада. Они просто не могут, та-
кова их жизненная установка, сформированная не сейчас, а когда-то 
давно, еще в двадцатом веке.

Какие возможны выходы из этой ситуации?
Убедить Запад, что наше величие, да и просто наши успехи и наши 

победы ничем ему не угрожают - и, значит, нет нужды связывать их с 
отказом от потребления? Исключено, Россия слишком большая, у нее 
слишком грозная историческая мифология, и никто на Западе никогда 
не поверит в такое.

Дождаться прихода людей, у которых нет этой исступленной жажды 
потребления - и они, значит, не будут связаны этой проблемой? Ког-
да-нибудь они и возникнут. Может быть. Но это не точно. И что оста-
нется к тому времени от России - неизвестно.

И, наконец, третья гипотеза. Сомнительная, но пока что работает 
только она.

Жаждущие своего восстановления в правах потребителей - просто 
не смогут добиться того, чего они так хотят, поскольку та сторона на 
это не расщедрится.

И потому им - через не хочу - придется и дальше изображать то ли 
кубинских барбудос, то ли иранских аятолл. Кое-как, неубедительно, 
каждый раз с опозданием, - но все-таки идти дальше. Идти вперед.

Звучит, понимаю, не очень.
Но это, собственно, все, что у нас есть.
 

Холмогоров
Ольшанский во многом прав. Но в массах я такой потребительской 

истерии не вижу. Люди переживают за мобилизованных родных, и 
чтобы они не погибли, тем более напрасно. А вот по старбаксу и кот-
дазуру не переживают, те, кто переживал - давно уже в Грузии.

А главное если бы победа всей мобилизацией усилий была бы одер-
жана в течение полугода-года, то даже переживающие не заметили 
бы неудобств до того, как чувство победы эту память о неудобствах 
вытеснит.

Так же получает, что те, кто пытался оттянуть войну чтобы не полу-
чить недовольства, получают и войну и недовольство одновременно, 
и отдельно - недовольство затягиванием и тоннами изначально пове-
шенной на уши лапши.

https://t.me/holmogortalks/26173
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ЧЕТВЕРТОЕ НОЯБРЯ

ФЕДОРОВ

Дмитрий Медведев
ПОЧЕМУ НАШЕ ДЕЛО ПРАВОЕ
Ответы на простые вопросы в День народного единства
За что мы воюем? Россия – огромная и богатая страна. Нам не нуж-

ны чужие территории, у нас всего в достатке. Но есть наша земля, ко-
торая для нас священна, на которой жили наши предки и на которой 
сегодня живут наши люди. И которую мы никому не отдадим. Мы за-
щищаем наших людей. Мы воюем за всех своих, за свою землю, за 
свою тысячелетнюю историю.

Кто воюет против нас? Мы сражаемся против тех, кто ненавидит 
нас, кто запрещает наш язык, наши ценности и даже нашу веру, кто 
насаждает ненависть к истории нашего Отечества.

Против нас сегодня часть умирающего мира. Это кучка безумных на-
цистов-наркоманов, одурманенный и запуганный ими народ и боль-
шая стая лающих собак из западной псарни. С ними разномастная сво-
ра хрюкающих подсвинков и недалёких обывателей из распавшейся 
западной империи со стекающей по подбородку от вырождения слю-
ной. У них нет веры и идеалов, кроме выдуманных ими же похабных 
привычек и насаждаемых ими стандартов двоемыслия, отрицающих 
дарованную нормальным людям мораль. Поэтому, поднявшись про-
тив них, мы приобрели сакральную мощь.

Где наши прежние друзья? От нас отказались некоторые испугав-
шиеся партнёры – и плевать на них. Значит, они были нам не друзья, 

https://t.me/fedorovgd/28063
https://t.me/medvedev_telegram/206
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а просто случайные попутчики, прилипалы и прихлебатели.
Свалили за тридевять земель трусливые предатели и алчные пере-

бежчики – пусть сгниют их кости на чужбине. Их нет среди нас, а мы 
стали сильнее и чище.

Почему мы долго молчали? Мы были слабы и опустошены безвре-
меньем. А сейчас мы стряхнули липкий сон и тоскливый морок послед-
них десятилетий, в которые нас погрузила гибель прежнего Отечества. 
Нашего пробуждения ждали другие страны, изнасилованные повели-
телями тьмы, рабовладельцами и угнетателями, которые грезят сво-
им чудовищным колониальным прошлым и жаждут сохранения сво-
ей власти над миром. Многие страны давно не верят их бредням, но 
пока боятся их. Скоро и они проснутся окончательно. И когда трухля-
вый мировой порядок рухнет, он погребёт под многотонным спудом 
своих обломков всех его надменных жрецов, кровожадных адептов, 
глумливых прислужников и бессловесных манкуртов.

В чём наше оружие? Оружие бывает разное. У нас есть возмож-
ность отправить всех врагов в геенну огненную, но не это наша зада-
ча. Мы слушаем слова Создателя в наших сердцах и повинуемся им. 
Эти слова и дают нам священную цель. Цель остановить верховного 
властелина ада, какое бы имя он ни использовал – Сатана, Люцифер 
или иблис. Ибо его цель – погибель. Наша цель – жизнь.

Его оружие – затейливая ложь.
А наше оружие – Правда.
Именно поэтому наше дело правое.
Именно поэтому победа будет за нами!
С Праздником!

Умный еврей при губернаторе
Прочитайте этот пост Дмитрия Медведева. Особенно обратите вни-

мание на то, как он написан. Есть подозрение, что мы присутствуем, 
помимо всего прочего, при смене политического языка.

Клуб Регионов
«Антисатанинская» риторика Дмитрия Медведева идейно и стили-

стически сближает его с Рамзаном Кадыровым. Условная «партия во-
йны» обретает не только своих лидеров, но и формирует собственный 
политический язык.

Старовойтов о политике
Дмитрию Медведеву, как и во времена тандема, поручена ответ-

ственная роль - создавать нужный контраст для шефа. На фоне во-
инственных заявлений своего заместитетеля по Совбезу, президент 
России кажется умеренным и почти либеральным. Это именно то, что 
нужно для успеха ведущихся переговоров.

***
А вообще программный пост Дмитрий Медведева на День народ-

https://t.me/governorsjew/5156
https://t.me/clubrf/29129
https://t.me/sstarovoytov/363
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ного единства, озаглавленный «Почему наше дело правое» стоит про-
читать, хотя бы потому, что написан он в редком для нашей полити-
ческой культуры жанре политической проповеди, доведенной до ра-
блезианского гротеска (пассаж про слюнявых вырожденцев, напри-
мер. Или про западных обывателей «изнасилованных тьмой»). Райте-
ры Медведева опирались на многие известные исторические образ-
цы. Например, на выступление 22 июня 1941 года народного комис-
сара иностранных дел СССР Молотова - именно отсюда знаменитое: 
«Наше дело правое, враг будет разбит, победа будет за нами!». Или 
стилистически - на передовицы Александра Проханова в лучшие вре-
мена газеты «Завтра». 

На Западе текст Медведева отзовется ассоциациями со знаменитой 
речью папы Урбана II на Клермонском Соборе в 1095 году, когда Ур-
бан призвал все христианское воинство к крестовому походу против 
неверных: «Царственный град ныне находится в полоне у врагов, не 
ведающих Господа. Он ждет помощи от вас... Вступайте же на эту сте-
зю во искупление своих грехов во славу Царствия Небесного»

Созвучен с ним Медведев: «Мы слушаем слова Создателя в наших 
сердцах и повинуемся им. Эти слова и дают нам священную цель. Цель 
остановить верховного властелина ада»

То есть Медведев играет и с общекультурными ассоциациями, шлет 
«партнерам» пасхалочки, что конечно говорит о нем как о человеке 
образованном и ироничном. (Или уже постироичном?) Что, кстати, за-
ставляет по-другому посмотреть на все творчество заместителя пред-
седателя Совбеза, где с одной стороны - жесткая ястребинная позиция 
и крайний правый фланг с опорой на советсткие культурные коды, но с 
другой - интеллектуальная игра с общеевропейским культурным кон-
текстом, демонстрация западного образа мыслей русской власти. 

В общем, как тост на сегодняшний праздник такое не произнесешь, 
конечно, но политически текст задачи выполняет - позиционирует Вла-
димира Путина как политика умеренного на фоне радикального окру-
жения, а Дмитрия Медведева как идеологического, да и наверное, ду-
ховного, лидера российских ультрапатриотов.

Образ будущего
Ястребиные заявления Медведева, Кадырова, Пригожина - говорят 

скорее не об их истинных точках зрения на происходящее, а о задаче 
создать Владимиру Путину образ уравновешенного политика, вокруг 
которого существуют разные взгляды (вот например с другой стороны 
- доверенного нобелевского лауреата Муратова), но сам он является 
приверженцем «царского» выверенного пути.

После 24 февраля «главным ястребом» стал именно принимающий 
решения президент, а остальные на его фоне превратились в «голу-
бей». Явный и неестественный для Путина имиджевый перекос сей-
час устраняется в некотором смысле дичью специально уполномочен-
ных спикеров.

https://t.me/obrazbuduschego2/11833
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Политбюро 2.0
Дмитрий Медведев заговорил языком эпоса и религии. 
«Воюем против Сатаны». 
Но такая заявка предполагает тотальность конфликта и невозмож-

ность компромисса - только полная победа одной из сторон. 
Мы готовы к этому повышению ставок в игре? Или это риториче-

ская фигура речи?

Александр Жучковский
Медведев Дмитрий Анатольевич продолжает жечь глаголом. В по-

следнее время я много над ним иронизировал (и не зря), но послед-
ний абзац сегодняшней статьи слишком серьёзен, чтобы шутить. Эсха-
тологический пафос Медведева может показаться избыточным, но он 
оправдан. Мы ведём борьбу не с «украиной» или «западом», а с са-
мим ЗЛОМ. И в первую очередь надо победить зло и добиться прав-
ды внутри себя. Тогда зло внешнее не будет иметь силы и от одного 
соприкосновения с правдой падёт.

Бульба престоловъ
В высере Медведева ни разу не упомянуты русские. Про какой на-

род идёт речь — непонятно. Этим он абсолютно един с АП-шной про-
пагандой в честь Дня народного ебинства: подчёркивание различий 
людей и нерусского характера России в целом. Последний раз русские 
на канале Медведева упомянуты аж 18 августа. Это всё, что вам нуж-
но знать о Дмитрии Медведеве и о РФ.

Минин и Пожарский были русскими. Их ополчение было русским. 
Никаких мигрантов, никаких борцух, ваххабитов и донов, еле говоря-
щих по-русски, там не было. Это и есть единство. Русское единство. 
Россия без инородцев.

Комиссар Исчезает
Райтер у Медведева профессиональный.
Но представьте себе, что есть страны, где люди, реально принима-

ющие решения, действительно думают то, что он пишет.
И не только думают, но и поступают именно так.
То есть там - это все правда, а не просто политтехнологический смм.
Мечта, правда?
Впрочем, все неоднозначно, и это тоже.
Потому что когда начальство думает так и делает так, как он (услов-

ный М.) теперь излагает, то у такого начальства неизбежно есть и дру-
гие свойства, уже не такие привлекательные. 

За все нужно платить.

Что-то знаю / Павел Данилин
С днем народного Единства.

https://t.me/politburo2/7017
https://t.me/juchkovsky/3114
https://t.me/bulbe_de_trones/2971
https://t.me/komissarischezaet/228
https://t.me/ctotoznayu/2471
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Тогда из Кремля поляков поганой метлой гнали.
Сейчас хорошо бы всю нацистскую и бандеровскую шваль из Киева 

выгнать.
Ну и поляков до кучи.

Маргарита Симоньян
Настанет день, и мы снова приедем в гостеприимный, веселый, свет-

лый и сытый Киев. Наши мужья будут снова сворачивать шеи, загля-
дываясь на чернобровых Оксан. Мы все будем снова хором спевать в 
шинке тремя незнакомыми друг с другом столами песню ‘Ніч яка мі-
сячна’, самую красивую на земле, украинскую песню, которую знает 
каждый русский, песню из великого советского фильма о нашей об-
щей войне, общем горе и общей гордости.

Мы снова натрескаемся местной черешни и разомлеем от того, ‘как 
полно сладострастия и неги малороссийское лето’.

В Киеве, столице Украины, Матери городов русских, мы будем чи-
тать малороссийские рассказы славы русской литературы, великого 
Гоголя, который писал о себе: ‘Сам не знаю, какая у меня душа — хох-
лацкая или русская’. И ничто в этом предложении ни у кого не будет 
вызывать смешных и нелепых споров. 

Вместе мы встанем, помянем мучеников, павших в войне за то, что-
бы стало именно так. Воздвигнем им памятники. Сложим о них новые 
песни — на русском и украинском.

Именно в этом, кажется, и заключается смысл такого угловатого, не-
художественного, негоголевского, но оказавшегося неизбежным сло-
ва ‘денацификация’.

С Днем народного Единства, Родненькая!

Zаписки авантюриста
Я не очень понял, зачем Тигранам засматриваться на Оксан, в Ар-

мении кончились свои черноокие красавицы?

Vладислав Угольный
Нужна политическая идеология для тех женщин, которые не соглас-

ны чтобы их мужья засматривались на Оксан.
Твой муж не будет засматриваться на Оксану, если ей ебало оскол-

ками посечет.
И твой сын не убежит к хохлухе, которая все соки из него выпьет 

ради московский прописки.
Как мне кажется, если пойти в противную сторону от сказанного Си-

моньян, мы сможем радикализировать демографическое большин-
ство (женщина 35-55 лет)

Бульба престоловъ
Во-первых, «мы снова приедем в Киев» — кто мы-то блядь? Армя-

https://t.me/margaritasimonyan/12399
https://t.me/BeregTime/6491
https://t.me/zola_of_renovation/3511
https://t.me/bulbe_de_trones/2969
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не? Нохчи? Евреи? Или из кого там состоят элиты РФ? Как вы в ЛНР 
сделали?

Во-вторых, «петь украинскую песню ‘Ніч яка місячна’, которую зна-
ет каждый русский» — может, её знает каждый армянин, но я не знаю 
ни одной песни на ебаной мове, включая эту, и благодарю судьбу за 
это. И чтобы Киев, Днепропетровск, Одессу, Харьков не оскверняла 
эта грязная селюковая херня, я и поддержал изначально СВО, поддер-
живал Русскую весну. Пока война уже в первые дни не превратилась 
в договорняковый цирк и демонстрацию полной немощности РФ, из-
за таких многонационалов как ты со своим ебаным мужем.

В-третьих, про «сам не знаю, какая у меня душа — хохлацкая или 
русская» и «сложим о них новые песни — на русском и украинском». 
В Киеве и любом другом городе будет или русский язык, или украин-
ский. Они полностью взаимоисключающие, это не французский и не-
мецкий, а альтернативные варианты друг-друга, из враждебных иден-
тичностей. Никогда вместе их не будет. Судя по нынешней войне, в Ки-
еве будет украинский.

Но в России так же. В ней будут или русские, или нерусские: армя-
не, чеченцы, таджики, дагестанцы, буряты, татары, казахи. Но никог-
да не будет никакого многонационального разнообразия, диверсити. 
Никогда. Русские или нерусские. Никаких «и». Никаких «Союзов». Ни-
какого калейдоскопа языков. Или русский — или таджикский, чечен-
ский, казахский, татарский, арабский, турецкий. Не вместе!

Жизнеспособная страна, нация — это не союз народов с 666 язы-
ками, это не бардак после падения Вавилонской башни, это похожие 
люди, говорящие на одном языке слов, ценностей, понятий о допу-
стимом.

Как и русский язык против украинской мовы, русские и многонаци-
оналы в РФ продемонстрировали полную несовместимость: культур-
ную, ценностную, моральную, поведенческую, религиозную, челове-
ческую. Это не просто люди из разных миров, это люди из несовме-
стимых миров. Выживет лишь один.

И это не мои хотелки, это — наше будущее.

Александр Жучковский
Я любил приезжать в Киев, под мелким дождичком бродить по улоч-

кам, прихлёбывая коньяк из фляги. В Лавру обязательно. К Столыпи-
ну Петру Аркадьевичу на могилку. Криптобандеровцы тогда уже за-
хватили этот великий город, но были ещё крипто. Я ел в Макдональд-
се на Крещатике и рассказывал украинской молодёжи, что их (украин-
цев) не существует, есть русские и точка. Хороший был город. И будет. 
Надо только почистить.

Комиссар Исчезает
Как же меня раздражает вот эта официозная, государственная ри-

торика, пусть и в данном случае лирически пересказанная, передать 
не могу.

https://t.me/juchkovsky/3124
https://t.me/komissarischezaet/234
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Какая же все это, извините, сиропная брехня, при всем уважении к 
МС, которую я не знаю.

Нет, Гоголь - исключительно русский писатель, а заодно и русский 
консерватор и русский монархист, и никакого отношения к незалеж-
но-мовному мусору он не имеет. Его иронические замечания про «хох-
лацкую душу» относились к невинной мифологии давно исчезнувшей 
Малороссии в составе России, и с таким же успехом можно приписы-
вать Пушкина к Эфиопии или какой-нибудь Эритрее, коль скоро он пи-
сал про арапа Ганнибала как про одного из ценимых своих предков и 
отличался, как шутили современники, «африканскими страстями».

И в Киев «мы» приедем только в том случае, если он (что, увы, край-
не маловероятно) снова станет русским городом, а в столицу Украины 
мы уже не приедем никогда.

И не надо «спивать» никаких украинских песен, надо учить людей, 
что они русские, учить их собственным, русским песням, которых они 
почти не знают, поскольку их сто лет дерусифицировали, им сто лет 
вбивали в головы СССР и Украину как основу СССР, и даже сейчас им 
льют в уши, что они, мол, «россияне», тогда как у них есть другая, соб-
ственная нация и собственная культура, ей тысяча лет, и она родилась 
не в 1991 году, не в позоре 12 июня.

И нет больше никакой общей войны, общего горя и общей гордо-
сти. Все, это закончилось. Война, горе и гордость есть только русские 
- и никому вне России наше 9 мая не нужно.

Советская власть не вернется, на ее руинах возникли две новые по-
литические нации, и наша задача - не ползать на коленях перед чужой 
нацией, бессмысленно вымаливая у нее право на возвращение в бы-
лой мертвый мир, которого уже нет и не будет, - а выбить ей зубы, вы-
гнать ее из русских городов и русских земель, утилизировать памятни-
ки ее Тарасам, а потом построить забор с тремя бетонными линиями 
обороны и оставить украинских иуд выживать без половины прежне-
го населения, которое надо забрать в Россию, половины территории, 
которую надо забрать в Россию, трех четвертей промышленности, ко-
торую надо забрать в Россию, а также портов и выходов к морю, кото-
рые тоже должны принадлежать России.

И памятники павшим за освобождение Донбасса и Новороссии, как 
и книги или песни о них, могут быть только русскими, и ни на каком 
украинском языке никто их славить не будет, на украинском языке 
Россию и русских будут только ненавидеть - и это, хоть и неприятно, 
но исторически совершенно нормально, поскольку никакой «друж-
бы» между англичанами и ирландцами, сербами и хорватами или ар-
мянами и азербайджанцами нет и быть не может, не будет ее и здесь.

Совок помер, уважаемая Маргарита.
Совка больше не будет.
Эта черешня сгнила.
У нас или будет великая Россия, способная победить своего смер-

тельного врага - Украину, - или не будет ничего.
А сусальные сказки, не вызывающие у противоположной стороны 
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ничего, кроме презрения и отвращения, пора забыть.
Они только обманывают Россию иллюзиями прошлого, в которое 

никто, кроме нее, уже давно не верит.

Поддубный |Z|О|V| edition
Главное из выступления Президента на встрече с историками и пред-

ставителями традиционных религий РФ:
-  Россия не даст развалить себя, несмотря на продолжающиеся по-

пытки Запада.
- Столкновение с неонацистами было неизбежно, довели до той ста-

дии, когда ситуация стала смертоносной для России;
- Запад внедрял на Украине псевдоценности, перекроил сознание 

миллионов людей, пытался «поднести фитиль» к распаду России; 
- Именно Украина и украинский народ и есть первая и главная жерт-

ва намеренной разгонки ненависти к русским, к России.

Холмогоров
Читаю стенограмму встречи Путина с историками и понимаю на-

сколько же у нас все плохо, насколько мы обречены быть всегда в за-
ведомо отстающих и проигравших, если не последуют кардинальные 
оргвыводы в организации исторической науки.

Логика Маркова
Путин заявил, что из Украины в Россию уехали самые лучшие бе-

женцы, а в Европу те, кто похуже. 
В Европе украинские беженцы ходят по ресторанам выпрашивать 

скидки, а в России украинские беженцы требуют работы, а не халявы.
 Звучит, конечно, двусмысленно как то. Но в главном Путин прав, в 

Россию из Украины едут честные и патриоты. А в Европу из Украины 
едут те, кто готов ради тёплого места предать свою родину, Русь.

Чёрный Прапор
Победа в войне зависит от нас. Нам пора определиться: мы воины 

или мы коммерсы. Мы воюем за освобождение русской Украины от 
ига глобалистского Содома, или чтобы коррумпированные чиновники 
и олигархи с обеих сторон наживались на этой войне?

Империя всегда, во все времена, побеждала на поле боя. Мы, рус-
ские, также все наши победы одержали не на бирже. Трейдерами и 
банкирами не были ни Суворов, ни Кутузов. Тогда зачем мы играем не 
в свой вид спорта? Ни зерновая сделка, ни продажа газа через укра-
инскую трубу, ни торговля удобрениями через украинскую железную 
дорогу не приведут нас к Победе. 

Мы – воины. Мы – Империя. Посмотрите на глобус. Наши предки 
создали самую большую страну в мире, потому что смогли защитить 
наши границы от всех врагов. Нас всегда уважали и боялись. И мы 
должны вернуть это уважение.

https://t.me/epoddubny/13517
https://t.me/holmogortalks/26203
https://t.me/logikamarkova/4128
https://t.me/darkprapor/5699
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Победа в войне зависит только от нас. Как только мы станем самими 
собой – теми русскими, которые достойны России, Победа сама упа-
дет нам в руки. Но мы должны вернуться к себе. Вспомнить, что гово-
рил величайший русский полководец генералиссимус Суворов: «Мы 
русские. С нами Бог!»

Константин Малофеев, миллиардер

Александр Ходаковский
Кто-то этот год назовёт годом несбывшихся надежд, я же назову его 

годом нереализованных возможностей. Самое значимое последствие 
этого года -  вскрытие такого тотального явления, как вранье, и пока 
ещё робкие попытки борьбы с ним. 

Одна стадия - не хотеть говорить правду. Но более тяжёлая стадия 
- не хотеть правду слышать... И то, что этот год стал таким непростым 
и результативным меньше, чем нам хотелось бы, - вина  вранья, кото-
рое стало неизменным атрибутом любого массива информации, и ко-
торое приводит не просто к искажению картины, а к утрате доверия.

АДЕКВАТ Z
Народное единство - это такая материя, которая возникает всегда 

стихийно и никогда сверху. И пути этой стихийности не просто разноо-
бразны, но порой и причудливы, в том числе действуя от противного.

Этот год чистит нас от дряни лучше любого глистогонного. Светлые 
люди всех сортов избавили страну от своего присутствия. Очень хочет-
ся надеяться, что навсегда. Не только потому, что с ними нам катего-
рически не по пути, но и потому, что сегодняшняя эмиграция сама по 
себе для большинства окажется неслабой такой карой чисто по каче-
ству жизни, тем более эмигрантской, в странах назначения. 

Этим - туда и дорога. А нас - с праздником.

Друид
Так сложилась тысячелетняя история России, что многонациональ-

ному народу нашего государства, в какой форме правления и идео-
логии оно бы не находилось, удавалось объединиться зачастую лишь 
во время больших бед. Как это было во время Великой отечественной 
войны, как это было во время смуты в 1612 году, когда Москву захва-
тили польские интервенты. 

В 2014 году с прицелом на Москву новая интервенция захватила 
мать городов русских – Киев. Захватила она и часть нашей элиты и 
олигархата. Её цель – разъединить и уничтожить нас. Наша – пока чёт-
ко не сформулирована. 

Одно за время СВО стало ясно, что от освобождения исторических 
земель государства российского от новой интервенции с Запада – за-
висит существование нашего государства и жизнь нашего народа. Так-
же время показало, что индивидуализм – путь к смерти, объединение 
– к жизни. Давайте не заигрывать с историей, она, во многом, циклич-

https://t.me/aleksandr_skif/2471
https://t.me/politadequate/6919
https://t.me/wisedruidd/4671
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на.
С Днём народного единства!

Объясняет Readovka
4 ноября. Лучший национальный праздник
При всей любви к 9 мая и 12 апреля, всё же именно ноябрь 1612 — 

это истинный момент славы нации. Смотрите. Государство лежало в 
руинах, власть валялась на улице, и тут приходит коалиция бизнесме-
нов, волонтёров, гражданских активистов, добровольцев и ополчен-
цев, и сама себя производит в спасители Родины. В столице враже-
ский гарнизон, бояре целуют ему сапоги. 

И тут оказывается, что мы сами можем удивительно много: создать 
работающую налоговую систему, на неё построить армию, армией вы-
гнать ублюдков из сердца Родины, и провести конкурентные выборы 
по итогу. Причем Минин и Пожарский — это ещё и пример того, как 
«нормально делай — нормально будет». Они не пытались экономить 
на экипировке бойцам. Они не пытались тянуть одеяло на себя и узур-
пировать власть. Они рубили на корню коррупционные схемы в своём 
лагере и вешали мародеров. 

И они победили. 
Да здравствует Россия.

Комиссар Исчезает
Не хватает только одного. Чтобы этот праздник, наконец, зазвучал 

в полный голос. 
А чтобы он зазвучал в полный голос, всего-то и нужно, чтобы его со-

держание не замалчивалось уклончиво-хитро, а проговаривалось со 
всех трибун, ярко и отчетливо.

Повторю еще раз его простой и прекрасный сюжет. 
Русские люди. 
Самоорганизовались.
В ополчение.
Сами выбрали себе командирами Минина и Пожарского.
Отправились штурмовать Москву.
Взяли Кремль.
Выгнали из России «уважаемых партнеров».
А вместе с ними - выгнали тех начальников, которые были с «пар-

тнерами» заодно.
И сменили власть. Избрали другую.
Ну что, будем праздновать - или боимся? 
А бояться не надо.

Книга Носовича
Молдавский депутат предложил признать Россию террористиче-

ским государством

https://t.me/readovkaru/1696
https://t.me/komissarischezaet/236
https://t.me/nosovichchannel/1668
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Что ж, поздравляю! Теперь Молдова официально записана в При-
балтику. Ведь как обычно строится западная дипломатия – если хо-
чешь сказать гадость в сторону России, но не хочешь подставляться, 
просишь это сделать Литву, Латвию и Эстонию. 

Удобно выходит: и помоями покидался, и руки не в дерьме. Вот ка-
жись у коллективного запада появилась еще одна пара рук для кака-
шек. 

Интересно, о такой роли в «европейской семье» мечтали молдава-
не, когда голосовали за нынешнюю власть? 

Кстати, накануне, перед этим заявлением Премьер Молдовы ска-
зала: «Нужно не дать повода отключить нас от газа». Вам не кажется, 
что кое-кто этот повод уже дал?

Тут не повод, а целый поводок. И на этом западном поводке уже си-
дят некоторые индивидуумы, делающие такие заявления.

Чёрный Прапор
Россия — страна, которая не может существовать без идеи. Если сей-

час мы не найдем эту идею, то через какое-то время, если возникнет 
дефицит колбасы, его будет гораздо сложнее преодолевать без идеи!

Петр Толстой, депутат Госдумы

ФРИДРИХ
Надана Фридрихсон, журналист у @SolovievLive
«Мне жаль, но Украины больше не будет. Ее не будет на карте, ее 

не будет как понятия, люди разбегутся кто куда. Приговор уже выне-
сен, и он окончательный».

Многополярный мир означает изменение географии. Этот процесс 
начался. Мы на пороге затяжных войн. Сильные будут получать свою 
часть, слабых пустят в расход. Сегодня Молдавия рискует стать стра-
ной на выбывание после Украины. 

Страны, где в 90х, начале нулевых проходили бархатные, ласковые 
революции, как мины растяжки, они в любом случае рванут.

Alex Parker Media
Многие хохлы ненавидят Путина считая его причиной всех своих 

бед. Путин не причина. Путин всего лишь преграда. Если ее снести на-
стоящие беды для хохлов только начнутся.

Комиссар Исчезает
Сами словосочетания «Херсонская область» и «Запорожская об-

ласть» устроены таким образом, что в определенном случае они бу-
дут гореть несмываемым пятном позора.

Они устроены так, что неизбежно предполагают оборону одного го-
рода и освобождение другого.

Но если эти регионы кто-нибудь объединит и переименует, то про-

https://t.me/darkprapor/5700
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блемы как бы уже и нету, не правда ли?
Поэтому я почти уверен, что где-то в бюрократических загашниках 

томится название «Таврический край» - и ждет отмашки с Банковой, 
мол, мы готовы.

А нам остается надеяться только на твердость и принципиальность 
украинцев.

Они уже не раз помогали нам - когда отказались сохранить украин-
ским Крым, когда отказались вернуть себе Донбасс, когда в марте не 
стали подписывать новый Минск-Стамбул.

Может они и сейчас не подведут, не дадут РФ уползти в кусты?
Украинцы! Не соглашайтесь на гнилые компромиссы.
Будьте настойчивы, стойте на своем, на возвращении к границам 

1991 года.
Так победим.
Мы.

Чёрный Прапор
Земля - это летающее в космосе кладбище. А наши заклятые «дру-

зья» хотят, чтобы это был летающий в космосе бардак и/или дурдом. 
Чтобы люди были похожи на роботов, платили налоги и были макси-
мально управляемы.

Вот с этим идейным сволочизмом и надо воевать!
Протоиерей Андрей Ткачев

Старая площадь
Страны G7 плюс Австралия всё же договорились установить «пото-

лок цены» на покупку российской нефти уже в конце этого месяца, пи-
шет Reuters.

Сколько это будет — они ещё не определились. Но даже когда опре-
делятся, то договорились регулярно пересматривать эту цену. 

Западные страны торопятся. Им надо успеть с «потолком» до 5 де-
кабря, когда вступят в силу санкции на морские перевозки российской 
нефти (по их плану, при соблюдении максимально допустимой цены, 
перевозить российскую нефть будет можно). 

Но видно, что даже Запад внутри себя не смог объединиться в во-
просе «потолка цены». Не все страны их лагеря поддержали идею. Это 
не говоря уже об Индии и Китае.

Поэтому работоспособность такого «потолка» остаётся под боль-
шим вопросом.

Друид
МАГАТЭ не нашло признаков подготовки «грязной бомбы» на ядер-

ных объектах Украины. Однако это не означает, что их нет. Как и укра-
инских обстрелов Запорожской АЭС, о которых МАГАТЭ умалчивало. 
Поэтому точку в этом вопросе явно ставить рано, тем более, что фаза 

https://t.me/darkprapor/5702
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военного конфликта России и Украины продолжается и даже рискует 
затянуться. 

МАГАТЭ не обладает большими возможностями и тут более важ-
ными являются данные российской разведки, которые чётко говори-
ли о том, что Украина готовила такую провокацию. Судя по всему, сей-
час этот вопрос несколько деактуализирован, так как вовремя обнаро-
дованные российскими вооружёнными силами планы Украины вско-
лыхнули общественное мнение в мире и заставили Киев отложить эти 
планы. 

Однако по мере ухудшения ситуации на фронте ВСУ и сопутству-
ющие силы могут готовить новые провокации. Поэтому здесь нужно 
быть начеку.

Логика Маркова
В Киев с тайным визитом прибыл Советник президента США Джейк 

Салливан. Он приехал совещаться с Зеленским о чем то таком, о чем 
нельзя говорить даже по сверхсекретным каналам связи?  Ему нуж-
но встретиться не только с Зеленским, но и с главными силовиками на 
Украине и с их американскими и британскими кураторами.

Очевидно, что Саливан и Зеленский задумали что то важное и тай-
ное. Что? 1. Все таки взрыв грязной ядерной бомбы? 

2. Втягивание войск НАТО в военную операцию в Херсоне? 
3. Какой то выдающийся теракт? 
Весь мир сейчас гадает, какой заговор против всеобщего мира раз-

рабатывают сегодня в Киеве Саливан и Зеленский?

Холмогоров
Давайте поговорим про пресловутую «сдачу Херсона» всерьез.
Будем откровенны - эта сдача будет катастрофичной именно с во-

енной точки зрения.
Мифический «прочный фронт по Днепру» именно для нас - ката-

строфа.
При установлении фронта по Днепру стороны сядут в оборону. Пре-

имущества в обороне имеет та сторона, которая лучше умеет оборо-
няться. У кого в этой войне с обороной хорошо, а у кого - не очень, кто 
может месяцами небольшими силами оборонять каждый дот, а кто 
добровольно оставляет сотни километров - мы уже поняли.

То есть фронт по Днепру выгоден Украине.
Украина, разместив там небольшие, готовые к обороне силы, смо-

жет снять с этого фронта сотни тысяч солдат и создать перевес на дру-
гих участках фронта.

При этом Россия аналогичное снятие осуществить не может, посколь-
ку с нашей стороны прикрываются жизненно важные органы - Крым, 
крымский коридор, выход к Азову и тд.

То есть мы снимать с этого участка войска,  надеясь на прочность 
обороны, не сможем - цена ошибки бесконечно выше, а наша уверен-

https://t.me/logikamarkova/4131
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ность в своей обороне - ниже.
Посему сдача Херсона имела бы на выходе гарантированную ка-

тастрофу в Луганской республике и под Энергодаром. Да и на самом 
Днепре без гарантий. 

Так что «военные соображения» в пользу сдачи Херсона - это фор-
менная глупость. А «политические соображения» - ну сами понимае-
те...

Олег Царёв
Херсон. Да, на сегодняшний день город не оставлен. Но риск, что 

такое решение (именно политическое) будет принято, велик. В связи 
с этим хочу сказать, что не вижу ни одной причины для этого решения 
и ни одного плюса, который мы могли бы из него извлечь. 

Уйти из Херсона и понести колоссальные, я бы сказал невосполни-
мые репутационные потери, которые мы принесём себе сами, без боя 
оставив землю, которую месяц назад красиво признали своей— аб-
сурд.

Уйти из Херсона — подарить козырь не столько Украине, сколько 
Байдену и всей западной антироссийской компании. Херсон— един-
ственный областной центр, который заняла наша армия. Теперь Укра-
ина его возвращает, избежав кровопролитных боев при штурме обо-
роняющегося города, и этот подарок Демпартия США получает нака-
нуне выборов в Конгресс.

Уйти из Херсона — фактически поставить Крым под удар. Каховская 
ГЭС станет легкой целью, и нет сомнений, что полуостров снова оста-
нется без воды. 

Уйти из Херсона — отказаться от Николаева и Одессы, играющих 
важнейшую роль в привлекательности Украины в глазах Запада. Если 
Херсон будет оставлен, все поймут, что никуда дальше мы не пойдём. 
Более того, скорее всего и в Херсон не вернёмся. Оставить город без 
боя и брать его потом с боем, форсируя Днепр — две большие разни-
цы. 

Уйти из Херсона — дать возможность устроить новую Бучу. Не было 
отступления, после которого нацисты не убивали бы наших сторонни-
ков, выдавая погибших за украинцев, убитых нашими. В Херсоне оста-
лось около 20% населения. Поверьте, они найдут, с кем расправиться. 

Да, есть сложности со снабжением группировки российской армии 
на правом берегу, но они не видятся непреодолимыми, тем более, ху-
до-бедно эти проблемы мы преодолеваем. 

Да, оставив Херсон, мы освободим силы нашей армии и сможем 
активнее наступать где-то в другом месте. Но в этом случае мы дадим 
такую же возможность и ВСУ.

Сводки с фронта свидетельствуют о том, что ВСУ не наступают и не 
собираются. Разговариваю со знакомыми с Украины, сотрудниками 
серьёзных украинских ведомствах и организаций. В один голос гово-
рят, что ситуация на фронте за последний месяц кардинально поме-
нялась. ВСУ с трудом удерживает позиции, и желания и мотивации на-

https://t.me/olegtsarov/3967
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ступать нет ни у ВСУ, ни у наемников. Грязь, открытый плацдарм, кото-
рый простреливает наша артиллерия и авиация делают наступление 
невозможным. Экстренная мобилизация на Украине вызвана страхом, 
что при прибытии всех российских мобилизованных на фронт Россия 
перейдёт в наступление. Ситуация у них настолько непростая, что они 
всерьёз считают слухи об оставлении Херсона ловушкой, не верят, что 
наши добровольно сдадут город. Это решение кажется им абсурдным.

В качестве аргумента за оставление Херсона приводят стотысячную 
группировку ВСУ, мол, наши войска не выдержат удар. Цифра меня не 
удивила, это четверть активно воюющих всушников, столько и долж-
но быть. Соотношение не настолько критическое, чтобы сейчас отсту-
пать, причём понимая, что их перевес временный— на подходе наши 
мобилизованные, и перевес будет у нас.

Знаю о серьёзной подготовке оборонных укреплений на этом на-
правлении. Штурмовать такие трудно. Смотрите, как окопались укра-
инцы на Донбассе— бьемся, а продвигаемся не быстро. Если замини-
ровать поля, можно на несколько месяцев увязнуть в боях.

Слова Суровикина о возможных трудных решениях воспринимались 
как правильные только в тот момент. Но ситуация кардинально поме-
нялась, наши перестали отступать, где-то наступают— сегодня обще-
ство не поймёт очередной передислокации. Не секрет, что у Суровики-
на много врагов в МО, ждущих, что он споткнётся, другие специально 
подталкивают к неправильным решениям. Добровольная сдача Хер-
сона поставит крест на карьере главкома. 

Если сдача Херсона — результат переговоров о заморозке конфлик-
та, например, после саммита G20, то во-первых, нас практически гаран-
тированно снова кинут, а во-вторых, эта игра опасна уже для внутрипо-
литического пространства России. Общество много месяцев нагнета-
ют важностью поддержки СВО, провели мобилизацию, непросто под 
санкциями. Добровольная сдача теперь уже российских территорий 
будет воспринята как предательство.

Александр Жучковский
Есть особое наслаждение в том, чтобы наблюдать за риторикой рос-

сийских журналистов, пропагандистов, политиков. И при этом смо-
треть на честные открытые лица этих славных мужчин и женщин. Обо 
всём мы говорили в 14-м, 15-м, 16-м – нас называли экстремистами, 
радикальными русскими националистами, с нами проводили беседы, 
даже угрожали. А потом ррраз и – буквально нашими же фразами, а 
порой и жёстче, сейчас говорят те же Соловьёв и Медведев, да вооб-
ще всё. Это довольно забавно.

https://t.me/juchkovsky/3126
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ПЯТОЕ НОЯБРЯ

ЯнZен
Дорогие уехавшие! Пишет вам z-патриот, реваншист, людоед и ми-

литарист, сторонник войны до конца. 
Пишу тем, кто уехал чтобы сохранить работу и возможность трудить-

ся в своей профессиональной сфере – те, кто уехал по идейным русо-
фобским соображениям меня не интересуют. Пишу редким специа-
листам, владельцам различных бизнесов. 

Мы злимся на вас – это правда. Мы остались тянуть лямку этой вой-
ны ради нашего общего будущего, кто-то на фронте, кто-то в тылу. Мы 
злимся, и злимся справедливо. 

Но у нас ещë есть шанс на примирение. 
Поймите, если Россия проиграет – хорошей жизни вы не найдëте ни 

в одной стране этого мира. Вы автоматически станете людьми второ-
го сорта, и над вами будут надменно издеваться хохлы и поляки – это 
будет очень унизительно. 

Победа же России гарантированно запустит новый виток междуна-
родных отношений и престижа, пусть и не сразу. И уж точно никако-
го унижения русских – пример бывшей Украины будет хорошим напо-
минанием. Слабых – бьют, сильных – уважают. 

Экономически, политически, социально – если вы не вырусь, вам 
выгодна победа России. И выгодно сохранять хорошие отношения с 
родиной.

Друид
Так как опубликованные цифры не позволяют получить точные све-

дения, это позволяет говорить о примерно 200-400 тыс. чел., которые 
уехали из страны после начала мобилизации, в том числе по причине 
нежелания служить в армии и участвовать в СВО (с учётом неопубли-
кованных данных по октябрю). 

Понятно, что отчёт ФСБ фиксирует данные выехавших россиян, мно-
гие из которых уезжали просто отдохнуть, например, в Турцию, тогда 
как данных по уклонистам нет и быть не может. Тем не менее, под-
счёты показывают, что это явление приобрело, действительно, значи-
тельный масштаб, хотя с уровнем патриотизма и готовности защищать 
интересы Родины не сопоставимо. Защитников Родины в десятки раз 
больше, чем уклонистов.

Юрий Баранчик
Я вначале тоже озаботился такими высокими цифрами беглецов от 

мобилизации - 200-400 тысяч, пока не узнал, что даже при Сталине в 
первые месяцы ВОВ число беглецов от мобилизации составляло при-
близительно 1 млн человек. То есть даже в жёсткой идеологической 
системе трусам и другим малодушным элементам всегда есть место. 
Поэтому можно не переживать. А тех, кто преступил закон, показа-

https://t.me/rus_jansen/1921
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тельно наказывать.

Захар Прилепин
БЕГЛЕЦЫ ОБОГАТИЛИ ГРУЗИЮ
Бум потребления из-за притока в страну 100 тысяч россиян после 

начала вторжения в Украину  приведет к росту ВВП Грузии на 10%, пи-
шет агентство Reuters. 

«Пока война душит Европу, маленькая страна переживает неожи-
данный экономический бум. В этом году Грузия должна стать одной из 
самых быстрорастущих экономик мира после притока более 100 000 
россиян. По данным международных организаций, эта страна с насе-
лением 3,7 миллиона человек, граничащая с Черным морем, зафик-
сирует 10% рост экономического производства в 2022 году на фоне 
бума, вызванного потреблением», - свидетельствует Reuters.

…потом они проедят там все, полученные здесь, в России, деньги 
(которые могли бы идти в наши торговые сети) - и вернутся домой. 

Даже не знаю, что по этому поводу думать.
Они скажут: это наши деньги, где хотим, там и тратим. Захотели - и 

вложили в грузинскую экономику.
Ну да. 
Потом скажут: это наши квартиры - захотели и сдали своё москов-

ское жильё, и живём на него. 
Ну да. 
Потом скажут: кончилась ваша убогая война, можно нормальным 

людям возвращаться - и мы вернулись.
Ну да.
Никак не пойму, что здесь не так?
Или всё так?

РУПОСТ
Глава Офиса президента Украины Ермак назвал условия победы 

Украины в конфликте с Россией:
▪️ Полная деоккупация всех территорий Украины
▪️ Выплата репараций Россией
▪️ Международные гарантии, которые не позволят России напасть 

снова.
Такое заявление Киев сделал сразу после визит советника Байдена 

по нацбезопасности Салливана.

Чёрный Прапор
Военный трибунал, организованный в Донбассе, должен рассма-

тривать уголовные дела против украинских военных преступников, в 
том числе президента Украины Владимира Зеленского.

Ольга Ковитиди, член Совета Федерации

https://t.me/zakharprilepin/16156
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Vоенкор Котенок Z
В Углегорске совершено покушение на судью Верховного суда ДНР. 

В Александра Никулина стреляли вечером 4 ноября.
В настоящий момент он находится в крайне тяжелом состоянии. 

Идёт поиск нападавшего.

Логика Маркова
Главная новость в российской либеральной элите - участие Петра 

Щедровицкого в дискуссии с Арестовичем на украинском канале. Петр 
Шедровицкий это не только один из лидеров российских либеральных 
прозападных интеллектуалов, он лидер движения «методологов», соз-
данного его отцом Георгием Шедровицким. 

А бывших «методологов» очень много в правительстве, в админи-
страции президента, в руководстве государственных и негосударствен-
ных корпораций.

Теперь эти «методологи» перед выбором. Еще раньше Петр Шедро-
вицкий не поддержал СВО, а сейчас еще и ушел на площадки врага 
России. И теперь или российские спецслужбы начнут расследования 
в отношении «методологов « и начнут их увольнять. А там очень кру-
тые имена. Или «методологи» должны выступить против своего лиде-
ра. Да и не понятно, как это сделать то. Де факто «методологи « дей-
ствовали как своеобразная «масонская ложа». И теперь или начнется 
ее разгром или переформатирование. А это очень очень влиятельная 
сетка в элите.

Николай Стариков
Надо перестать называть поляков, англичан, американцев и других 

представителей Запада, воюющих на стороне киевского режима, на-
емниками.

Потому, что это кадровые военные, выполняющие приказ своих пра-
вительств. Таких там процентов 90.

Десять оставшихся процентов - идейные нацисты и русофобы и не-
много настоящих наемников.

Но зачем нам копаться в сортах всего этого?
Военные Польши были уничтожены в ходе боя. Так надо говорить. 

Пусть польское правительство оправдывается перед польскими изби-
рателями, объясняет им.

Старше Эдды
Киев жалуется Западу, что наши удары вывели из строя от 35 до 45 

процентов объектов энергетики. Если учитывать тот момент, что всю 
энергетическую инфраструктуру Украины  строили в советское время, 
причем строилась она с большим запасом, для населения в 50 милли-
онов человек и очень развитой промышленности, то для достижения 
нужного нам результата, необходимо выбить еще процентов 35. Если 
удары будут продолжены с таким же системным подходом как сейчас, 

https://t.me/voenkorKotenok/42369
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то к концу ноября на территории Диких земель, то есть бывшей Укра-
ины, станет очень весело.

Суверенная экономика
Почему «Герани» не расцвели раньше?  У нас было все для массо-

вого производства БПЛА, кроме одного...
Успешное применение новых беспилотников в ходе СВО вызвало 

прилив энтузиазма в обществе. Массированные удары по инфраструк-
туре Украины сами по себе весьма эффектны, но куда больше людей 
радует то, что у ВСУ нет эффективного средства противодействия «мо-
педам».

Бульба престоловъ
Интересно, как сейчас в произошедшем в Костроме пытаются сде-

лать виновным русского солдата, вернувшегося с войны, а не азер-
байджанского владельца помойки «Полигон».

Да, русский солдат виновен в старте пожара.
А вот во мгновенном распространении огня и большом количестве 

жертв виноват владелец заведения, депутат областной думы от Еди-
ной России (!!!) Мирзоев Ихтияр Ильдыр оглы.

И ни у одного куколда не ведь возникает вопросов: почему азер-
байджанец владеет клубом в Костроме? Почему азербайджанец за-
седает в областной думе Костромской области? Что это, многонацио-
нальная область дохера?

Бульба престоловъ
Владельца сгоревшего клуба «Полигон» лишат мандата и исклю-

чат из «Единой России», если будет доказана его вина — депутат Хин-
штейн

(((Если)))
Жидовская морда Хинштейн, тот самый, который убрал слово рус-

ский из проекта закона о русофобии, защищает азербайджанского ру-
сореза Мирзоева Ихтияра Ильдыра оглы.

Учитывая, что его даже не пытались задержать, как вы его вину до-
кажете? Если в СК, прокуратуре, контролирующих инстанциях одни 
Хинштейны и Мирзоевы? Если какой-то затесавшийся русский эксперт 
или следователь попробует назначить вину на Мирзоева, его просто 
вырежет диаспора. Или подожгут его дом, и он сам поймёт, что заклю-
чение нужно делать какое уважаемому человеку надо.

Казалось бы, где евреи, а где азеры, но для русореза они всегда го-
товы объединиться.

Старая площадь
Власти Одессы всё же решили снести памятник основателю города 

— русской императрице Екатерине II.
Ну не может такой памятник существовать в современной нацист-

https://t.me/suverennews/235
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ской Украине с её псевдоисторией.
Но чтобы прикрыть себя, власти города сообщили, что жители сами 

проголосовали за снос памятника. Голосование проходило в специ-
альном приложении «Социально активный гражданин».

Ох уж эти «социально активные» граждане.

Николай Стариков
Одессит, проголосовавших за снос памятника Екатерине Великой, 

это как петербуржец,  сказавший «да» демонтажу Медного всадника. 
Как москвич, ратующий за уничтожение памятника Минину и Пожар-
скому.

Этого не может быть. Люди не голосовали, не могут за это голосо-
вать в своем родном городе.

Логика Маркова
В Казани мобилизованные запротестовали, что снабжение плохое 

и что мало увольнительных в город. Выводы ясны.
1. Необходима срочная частичная военная мобилизация экономи-

ки. Чтобы все необходимое у армии было.
2. А руководство армии России должно срочно заканчивать демо-

кратию. Митинги в армии убивают армию быстрее противника.

Анастасия Кашеварова
Федеральные каналы, что не показываете бунт в Казани? Вот это 

абсолютно неправильная позиция замалчивать и показывать радуж-
ную повестку. Привлечь вас всех за гейпропаганду, потому что так по-
ступают только пидоры. 

Если бы изменилась повестка, если бы показывалась реальность, 
то люди будут мобилизованы, люди будут знать, что им никто не врет, 
что проблемой занимаются. А то сидят там с политологами, которые с 
канала на канал переходят - и что? Народ только злите. 

Народ идет к врагу читать новости. Вы сами отдаете мозги людей 
врагам. Сами. Занимаетесь самострелом и разрушением государства. 

Я так люблю свою страну, так сильно, что я не могу молчать и тер-
петь. В мирное время - хрен бы с вами. Но сейчас любое ваше трусли-
вое и неправильное действие = смерть кого-то из наших граждан.

Карягин
Протестный потенциал мобилизованных
Заметно, как оппозиционные СМИ и некоторые телеграм-кана-

лы разгоняют тему «бунта» мобилизованных в разных частях России. 
Оценки самые ужасные, но при этом формулировки почему-то очень 
похожи.

При этом протестный потенциал мобилизованных серьезно преу-
величен. 

https://t.me/nstarikovru/32988
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Во-первых, претензии носят бытовой, а не политический характер. 
Сегодня получена выплата – тут же вопрос снят. Да, осадочек, вероят-
но, останется, но все же.

Во-вторых, недовольство стихийное, у него нет и не может появить-
ся лидера в силу того, что сами мобилизованные собраны из разных 
населенных пунктов, горизонтальных связей никаких нет.

В-третьих, недовольство деперсонифицировано. Нет конкретного 
политического актора, которого бы обвиняли в сложившейся ситуа-
ции. Виноваты местные военкомы, которые что-то обещали, офице-
ры, сталкивающиеся с гневом напрямую, и так далее.

При этом, конечно, следует учитывать, что подобные точки напря-
жения, хоть и сами собой не представляют политических угроз, могут 
стать катализатором реакций политического свойства за пределами 
военных частей.

Образ будущего
Не перестаю удивляться оптимизму и стойкости духа Рамзана Ка-

дырова. 
Он излучает уверенность в победе каждый день в каждом сообще-

нии: всегда победы, успехи и продвижение вглубь фронта. Если сло-
жить все эти успехи, без сомнения бесспорные, наши соединения на-
верно уже дошли где-то до Месопотамии.

Так и куются победы.

МАРДАН
Нашим либералам, которые привыкли двигаться в рамках запад-

ной повестки, сейчас очень не легко. Они дезориентированы. Им не 
понятно, что теперь является «нормой». То ли условный «коллектив-
ный байден», то ли MAGA. 

А выбирать нужно. Просто любить американский флаг, 501 Levis и 
фильмы про Джеймса Бонда, как в 80-е, уже не получится. 

В том числе и потому, что и фильмы про Джеймса Бонда скоро мож-
но будет смотреть только в странах блока AUKUS. А в России, Китае, 
Бразилии и Венгрии за это будут давать срок.

Старая площадь
Странная жалоба Путину на современные мультфильмы прозвуча-

ла на встрече с президентом в День народного единства. Засилие за-
падных супергеров якобы вытеснило из сознания российских детей 
образы русских богатырей.

Вот только жалобами вряд ли поможешь. Индустрия супергероев 
давно вышла за пределы комиксов и мультфильмов. Мировые реклам-
ные агентства давно уже используют мощности Голливуда для продви-
жения своего мерча, игрушек, которые приносят в разы больше дохо-
да, чем производство и прокат мультиков.

Поэтому вопрос почему русские богатыри не будоражат сознание 
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молодого российского поколения должен быть адресован скорее к 
российскому бизнесу, который не может монетизировать образы бы-
линных героев. 

<...>
Это, конечно, большой вопрос про то, что государственная полити-

ка в воспитании молодежи и детей за 30 лет так и не была встроена. 
Нет идеологии, нет смыслов, а значит Бэтмен и Супермен так и будут 
кумирами российских детей еще долгое время.

Захар Прилепин
Дружить русским надо в первую очередь с плохими парнями. 
Все эти приличные белые парни - кидалы, а в сложной ситуации - 

людоеды, фарисеи, лжецы, не имеющие к тому же никакой политиче-
ской суверенности.

Самые свободные ребята живут в северных кореях, африках, азиат-
ских деспотиях и в латиноамериканских каменных джунглях иногда.

В Европе они фактически перевелись. 
Там, где больше всего кричат о свободе и независимости - искать 

свободы не надо. 
Независимым не надо ничего доказывать. Они молча делают свои 

независимые дела.

Умный еврей при губернаторе
Пономарев в Польше таки собрал бывших депутатов, ныне эмигран-

тов-предателей. И делает из них «парламент» будущей свободной Рос-
сии. 

Вероятнее всего, Россия это собрание проигнорирует. А зря. Надо 
бы - все формальные основания есть - обвинить в попытке госперево-
рота, в заговоре с целью захвата власти. Может, кого из них и удастся 
притащить в Россию и судить.

Поддубный |Z|О|V| edition
Пентагон: На территории Германии появится новая штаб-квартира 

США для помощи Украине. 
Основная задача американского офиса в Висбадене заявлена как 

- «контроль поставок вооружений в зону конфликта в долгосрочной 
перспективе».

Александр Ходаковский
Все-таки восемь лет на войне и рядом с войной обостряют интуи-

цию и улучшают понимание военного пространства - мои опасения 
по Павловке оказались не напрасными. Вношу предложение: сохра-
нить дизайн звезды героя ДНР и для российского наградного ряда, и 
вручать её в случаях, когда конъюнктура этого требует, но когда вое-
начальник совершил «подвиг», «овчинка» из которого   «выделки» не 
стоит. За Павловку именно такую звезду - с чёрной полосой - следует 
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вручать генератору этой операции, - как знак особого отличия.

BRIEF
Независимая газета:  решение ОПЕК+, действительно в основе сво-

ей направленное на обеспечение стабильности на рынке нефти, мо-
жет привести к решению еще одной задачи глобального значения – 
отстранению от власти в США демократов, поставляющих немысли-
мое количество смертоносных вооружений Киеву и тем самым толка-
ющих мир к ядерной катастрофе. Даже если демократы в результате 
выборов утратят большинство хотя бы в одной из двух палат Конгрес-
са, уже это может позволить уменьшить объемы или даже остановить 
поставки оружия со всеми вытекающими из этого последствиями для 
судеб конфликта в Украине и для всего мира.

Получается, что и в этом случае, как и в апрельском 2020 года реше-
нии ОПЕК+ о сокращении производства нефти, объективно совпадаю-
щие интересы России и КСА могут пойти на пользу человечеству. Тем 
самым подтверждается справедливость утверждения, что вместе Рос-
сия и Саудовская Аравия «могут свернуть горы».

Логика Маркова
Хакеры взломали инстаграмм командующего ВСУ генерала Залуж-

ного и опубликовали его личную переписку. Выяснилось, что генерал 
Залужный имеет очень много свободного времени, чтобы в эти меся-
цы боевых действий вести переписку с разными симпатичными де-
вушками. Он женат кстати. Но это ладно. Но откуда командующий ВСУ 
имеет столько свободного времени? Это подтверждает версию, что 
Залужный и видимо Зеленский, это просто куклы с украинскими па-
спортами. А реально ВСУ управляют полностью иностранцы. А укра-
инские рабы гибнут в окопах за Байдена и Блинкен в то время как их 
командующий гуляет с их девушками.

Vладислав Угольный
Зачем наша пропаганда опять выставляет Залужного в положитель-

ном свете, на этот раз в виде ёбыря-коррупционера?
Дураку же понятно, что «что позволену Меркурию, то не позволе-

но быку».
Пока он побеждает, свинопасы будут готовы ему хоть право первой 

ночи со своими дочерьми предоставить.
Вбрасывать такое надо когда идет волна поражений, а не череда 

побед. Это же классика, господи, почему наши информационщмки ее 
не понимают?

И да, биоплатформа «украинка» - отвратительна. Ей богу, с не деви-
антными генами там остались только жидовочки.

Логика Маркова
Единственное, что всех удивляет, что глава ВСУ генерал Залужный 

https://t.me/rusbrief/66234
https://t.me/logikamarkova/4141
https://t.me/zola_of_renovation/3524
https://t.me/logikamarkova/4142


ОГЛАВЛЕНИЕ 603ПЯТОЕ НОЯБРЯ

не гей. По общей логике, раз он служит американцам и натовцам, то 
должен доказать свою приверженность ценностям НАТО и обязатель-
но спать не только с девушками военными, но и с офицерами. Ну вот 
такая у всех реакция на то, что Залужный, в то время как американцы 
командуют ВСУ и посылают ребят тысячами на погибель, сам занима-
ется романами с девушками.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Всем сомневающимся в нашей победе я советую валить из страны. 

Нет, я серьёзно. Дальше будет только хуже. Для вас, тех, кто скулит, 
хнычет, сомневается. Именно для вас всё будет только хуже. Поэтому 
лучше валите из России пока у вас есть такая возможность. Дальше 
для вас будет всё только хуже.

РИА Новости
Администрация Джо Байдена в частном порядке просит власти Ки-

ева показать открытость к переговорам с Россией, пишет Washington 
Post со ссылкой на источники, знакомые с ходом обсуждений.

Правда, по их словам, такая просьба направлена не на то, чтобы 
подтолкнуть Украину к столу переговоров, а чтобы обеспечить сохра-
нение Киевом поддержки со стороны других стран, которые сталки-
ваются с опасениями избирателей по поводу растягивания конфликта 
на Украине на долгие годы.

https://t.me/notes_veterans/6402
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ШЕСТОЕ НОЯБРЯ

Логика Маркова
Военная логика. За ночь, пока вы спали, на фронтах без изменений. 
1. Армия России атакует укрепрайоны ВСУ вокруг Донецка. Но без 

новостей.
2. ВСУ понемногу атакует в ЛНР по линии Сватово  Кременная. Без 

новостей.
3. Все готовятся к попыткам наступления ВСУ на Херсон и возможно 

на Мелитополь. Но наступления почему то нет, хотя его Киев рекла-
мирует уже два месяца. Армия России строит укрепления и почему то 
уничтожает лодки. Все гадают, зачем?

4. Армия России готовит мобилизованных на полигонах, чтобы ми-
нимум удвоить армию России на фронте. 

5. Часть мобилизованных уже на фронте для прикрытия тех участ-
ков, где было мало войск.

6. Идет борьба за электричество на Украине.

ПИСАРЬ ИЗ СПЕЦНАZА | Оружие | Тактика | Война
Пригожин подтвердил, что ЧВК «Вагнер» создаёт центры подготов-

ки ополченцев в Курской и Белгородской областях. 
По его мнению, ополчение должно состоять из первой линии, кото-

рая полностью лежит на жителях данных областей, а финансировать 
их потребности мог бы региональный бизнес:

«Если ты владелец небольшого завода, на котором работают 100 че-
ловек и из них 50 — половозрелые самцы, то 25% должны нести служ-
бу в окопах, а 75% продолжать свою трудовую деятельность. И так по 
кругу», — сказал бизнесмен.

Очень интересное заявление. Представляете, сколько таких неболь-
ших заводов по стране? И где их владелец будет брать оружие, снаря-
гу и инструкторов? 

Конечно же, в структурах ЧВК. То есть часть прибыли предприятие 
будет отдавать на оплату частных военно-образовательных услуг. А как 
называется, когда часть прибыли отдают в обмен на что-то? Кто не по-
нял, это слово и пяти букв - на «Р» начинается на «Т» заканчивается, 
было очень популярно в 1990-е годы.

Самые внимательные, возможно, увидят параллель с Ближним Вос-
током и Африкой, где фрилансеры трудятся за 10-90 %  нефтегазовых 
доходов на подконтрольной им территории.

Если развивать мысль, то, вероятно, абы кому содержать личную 
гвардию/мини-армию не дадут. Человек должен быть максимально 
проверенный или лояльный. Следовательно, если вы не тот и не этот, 
то вас могут ожидать сюрпризы.

Не могу точно сказать для чего создаётся частная, альтернативная 
официальным структурам ветвь власти. Точно сказать не могу, но про 
«Опричнину» пойду почитаю.

https://t.me/logikamarkova/4143
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Маsh
Власти Киева планируют эвакуацию всех 3 млн жителей в случае 

полного отключения города от электричества, сообщает The New York 
Times.

Издание пишет, что 40% энергетической инфраструктуры Украины 
повреждено или потеряно. Сейчас для местных строят 1000 станций 
обогрева. Накануне мэр Кличко заявил, что зимой в столице могут пол-
ностью отключить электричество, а это значит отсутствие ещё и воды, 
отопления и канализации.

Старая площадь
Киев продолжает запугивать Европу и шантажировать темой воз-

можного наплыва беженцев.

АДЕКВАТ Z
Три миллиона человек текущего населения Киева - это примерно 

каждый седьмой или (по предельно оптимистичной оценке) восьмой 
из всех, кто до сих пор не удрал с загибающейся неньки. И если элек-
тричество в городе кончится полностью, то с водоснабжением и ка-
нализацией произойдет то же самое, а это значит, что единственной 
альтернативой поголовной эвакуации, перспективу которой внезапно 
осознали укры, будет только поголовный же каменный век.

Способны мы обеспечить этот сценарий? Вне всякого сомнения. 
Укроэнергетика как целостная система, судя по наблюдаемому, висит 
на последней сопле, и конкретно Киева это касается в полной мере. 
Вопрос, скорее всего, еще одного-двух массированных ударов.

Отразится этот сценарий на способности противника вести войну? 
Да, и если не фатально, то во всяком случае очень сильно. Сначала за-
битые коммуникации и всплеск спроса на дефицитное топливо. По-
том расход огромного ресурса, необходимого, чтобы селить и кормить 
миллионы человек - кого в Польше, кого в Германии, самых невезучих 
на западенщине, местное население будет счастливо повсеместно. Не 
забудем про очень непростую необходимость обеспечить на новых 
местах функциональность множества органов центральной админи-
страции - и не только политических, но и инфраструктурных.

В состоянии противник воспрепятствовать реализации этого сцена-
рия? Нет, даже в том невероятном случае, если разденет догола все 
европейское ПВО: накопленный ущерб уже таков, что добавить оста-
лось сравнительно немного.

Будем ли мы его реализовывать и когда, если да? Полагаю, будем 
практически наверняка. В теории европейскую часть хозяев свинар-
ника можно было бы попробовать привести в чувство одной угрозой 
реализации и ее последствиями для стран исхода. Но что немецкие, 
что подавно польские власти до такой степени не в себе, что смысла 
метать бисер не видно. А англоамериканцам на любые последствия 
для своего инструмента было и будет плевать трижды.

https://t.me/breakingmash/39679
https://t.me/staraya/8438
https://t.me/politadequate/6921
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Когда - вот тут можно только гадать. Может, добивающий киевскую 
инфраструктуру удар приберегается в качестве подчеркнуто ответной 
меры на попытку очередного большого теракта. Может, он будет син-
хронизирован с нашим большим наступлением, когда новые части и 
соединения будут развернуты полностью или близко к тому. Может, в 
какой-то менее очевидный момент, в том числе увязанный с глобаль-
ными политическими или даже экономическими процессами. Но в лю-
бом случае у нас на руках примерно козырной король (особенно если 
помнить, что на одном Киеве свет клином не сошелся), и вопрос сво-
дится не к тому, будет ли он разыгран, а к тому, в увязке с чем именно.

И не поленюсь повторить: киевляне, бегите. Бегите, пока это отно-
сительно несложно. Когда побегут все, тем более принудительно, гу-
манитарные условия, которые вы создавали и создаете миллионам 
людей, не желающих быть украми, вернутся не просто бумерангом, а 
с большой лихвой.

МАРДАН
Эвакуация Киева будет расплатой за обстрелы Донбасса, за эвакуа-

цию Херсона и за Крым без воды. Гуманитарная катастрофа опережа-
ет катастрофу военную.

Юрий Баранчик
Шли в ЕС, пришли в XIX век
В киевских супермаркетах кассы включают лишь на 5 минут, что-

бы оплатить покупки. Но сделать это можно только в то время, когда 
включается генератор. 

Как видно на видео, опубликованном в соцсетях, покупателям при-
ходится ходит по магазину с фонариком.

Zаписки авантюриста
Уважаемый Олег Дивов просто обязан написать третью часть «Техпод-

держки» про warzone Kiev.  Например, как приквел к первым двум. Про 
первые испытания шагоходов ЧВКшниками. Потому что пустой мега-
полис-призрак (а без электричества и тепла он за зиму промерзает, 
потом оттает и домам пизда кранты) - это офигительный арт-объект. 
Ни в коем случае нельзя останавливать удары. Уже 50% уничтожен-
ных подстанций - это начало необратимого процесса.

Kotsnews
В киевских аптеках появились предупреждения о возможных пере-

боях в поставках лекарств из-за отключений электроэнергии. Киевля-
нам предлагают сделать запас жизненно необходимых медикаментов

Сейчас первые лица Украины как в далеком и беззаботном 2020 
во времена пандемии направят самолет «Мрiя» за медикаментами и 
продадут это после создания хорошего спроса. Ничего такого, просто 
бизнес. Барашков нужно стричь. А, ну Мрiя кончилась, разве что, дру-

https://t.me/mardanaka/11599
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гой отправят

Политджойстик/Politjoystic
Удивительное дело, то, что было написано в Телеграм через како-

е-то время подтверждает глава СВР Сергей Нарышкин: «у меня есть 
только косвенное подтверждение, что все это имеет основания под 
собой». Речь идет про СМС от Лиз Трасс госсекретарю США Блинкену. 
СМС звучит так: «Всё сделано» и была отправлена сразу после подры-
ва «Северных потоков». 

...
Но, Нарышкин не стал бы вообще об этом говорить, если бы не был 

уверен, что это именно так.

Логика Маркова
В деревне под Варшавой на деньги стран НАТО прошла тусовка ра-

нее бежавших российских оппозиционеров. Многие из них живут в Ки-
еве. Судя по всему, они надышались террористическим фашистским 
смрадом в Киеве до умопомрачения. Потому что выдвинули там те-
зис, что от будущей люстрации они освободят тех российских чинов-
ников, которые будут содействовать убийству Путина. Себя они назы-
вают Съезд Народных Депутатов, потому что среди них есть бывшие 
депутаты, в том числе Госдумы. 

 Главный там был Илья Пономарев. Уехавшие за границу россий-
ские оппозиционеры  за это просто ненавидят Пономарева и многие 
называют его провокатором. Они боятся, что такие заявления откро-
ют сезон охоты ФСБ и ГРУ на оппозиционеров.

 Напрасно боятся. Потому что антипутинская оппозиция перестала 
существовать политически после того, как поддержала киевскую хун-
ту. Успокойтесь ребята и живите частной жизнью. 

Пономарев просто чуть не в себе парень. Вы это же все знаете.
А в Киеве у власти фашисты, которые готовы на любые преступле-

ния. Уверен, вы это знаете тоже как это знают все.

Умный еврей при губернаторе
А распространяемый в сети роскошно снятый ролик про хипсте-

ров-шмипстеров, который узбеки (не) берут на грязную черную рабо-
ту (а те им: мы инфлюкнсеры, дышим маткой) Так вот, ролик этот - су-
щая глупость и мерзость. 

Он про что, ролик? Про то, что уехавшие из России не найдут рабо-
ту и будут за гроши полы мыть и жить в нищете. Это показывает, какой 
неправильный выбор они сделали. 

Ладно. А если бы они уехали, чтобы жить в роскоши, их выбор был 
бы правильным?! Вы в своем уме? Вы всерьез говорите, что ubi bene 
ibi patria? Что бросать родину не надо потому, что здесь ты нанима-
ешь таджика, а не наоборот?! 

Ребята, Родина - это то, чему ты верен в горе и в радости. В мире и 

https://t.me/politjoystic/29503
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войне. А не то место, где тебе выгоднее. Если Родина - это место, где 
выгоднее, так выходит, что эмигранты лучше вас, изображающих из 
себя патриотов.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
В целом талант того или иного полководца оценивается по резуль-

татам войны. Проиграв сражение можно не проиграть войну и нао-
борот. На данный момент военный талант полководцев обеих сторон 
оставляет желать лучшего. Одна школа, один народ, чего уж там. Да и 
проблемы одни и те же - дебилы, коррупция и авось. Но в силу того, 
что Россия больше, то и шансов на победу у нас больше. Было бы же-
лание. Естественно что без помощи США и их шнырей из ЕС укрорейх 
прекратил бы свое существование уже в мае. Ибо дело даже не в во-
енной помощи, а в социальной и финансовой. Пока граждане Евро-
пы и США оплачивают войну на украине и закрывают за свой счёт по-
требности укроциган, эта хунта худо - бедно будет держаться у власти. 
Как только европейцы и янки наиграются и поймут что выжали из си-
туации последние соки, они сольются. И мы увидим улетающие аме-
риканские транспортники, с шасси которых будут падать на землю не 
успевшие сбежать украинские нацисты. Так было всегда, куда бы не 
заходили американцы, так будет и в этот раз. Обидно только что вос-
станавливать всё прийдётся опять нам.

Сергей Миронов
Наша страна обязательно займётся восстановлением экономики и 

коммунального хозяйства Украины. Не надо нам понуканий! Россия 
не только восстановит разрушенное, но и модернизирует инфраструк-
туру, как это сейчас происходит в Мариуполе – не сомневайтесь! Это 
обязательно будет, но только после полной денацификации и деми-
литаризации Украины, без Зеленского и всей бандеровской шайки. И 
без каких-либо условий со стороны специалистов по «верховенству 
права» из ЕС, которые «на голубом глазу» рассуждают, как им полов-
чее распорядиться украденными деньгами.

WarGonzo
В Павловке всё объективно плохо
Первая радость от того, что туда зашёл донбасский спецназ ОБТФ 

и «Каскад» сменилась крайне удручающими вестями о положении 
155-бригады ТОФа. Ходаковский открыто наезжает на тех, кто плани-
ровал операцию (пока без фамилий). Коллега и наш военкоровский 
«батя» Сладков сообщает о болезненных потерях и обращении мор-
пехов из 155-ки к руководству МО. Ждём конкретики и оргвыводов.

Старше Эдды
Судя по поступающим новостям, наше наступление на Угледарском 

фронте ( штурм Павловки), идет мягко скажем не очень. Высоким опе-
ративным искусством там даже не пахнет, среднего тоже не наблю-
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дается. Идет девятый месяц войны, обобщённый опыт удачных и не 
удачных операций открыт всем  интересующимся, тем более генера-
литету. Что мешает им воспользоваться, я не понимаю.

Сладков+
СРОЧНО!!!
ТЯЖЕЛАЯ СИТУАЦИЯ В ПАВЛОВКЕ (ДНР). МОРПЕХИ НАШЕЙ 155-й 

БРИГАДЫ ОБРАТИЛИСЬ К ГУБЕРНАТОРУ ПРИМОРЬЯ ОЛЕГУ КОЖЕМЯ-
КО. 

Письмо не привожу. Суть его передана в Минобороны России. Ори-
гинал в Приморье. Сказано: большие потери, невозможность донести 
в высшее руководство информацию о наших высоких бесполезных по-
терях в людях и в технике. Цифры у меня есть, но дальше это дело Ге-
неральной прокуратуры. 

Морпехи просят Олега Кожемяко обратиться в МО, чтоб прислали 
комиссию, для срочного разбора ситуации. В письме звучат три гром-
кие фамилии, знаю, но не привожу. Впрочем, и сам пост-то публикую, 
потому, как о ситуации в Павловке наверх талдычат уже несколько 
дней, а кровь всё льется и льется. 

Бульба престоловъ
Не приводишь письмо, Сладков?
Тогда ты трусливый хуесос и часть проблемы.
В МО и у губернатора этим письмом подотрутся. Это знают все. Един-

ственная польза от него, если оно попадёт в руки общественности. Да 
и то, лишь в значении принятия решения, воевать ли за Таширскую 
Федерацию, или избегать мобилизации. А вредительские волны по 
300к, по 150к будут, которые хохол будет перемалывать одну за дру-
гой.

Будь у меня бот для обратной связи или почта (сейчас и той нет), я 
бы приводил всё. Но увы, вынужден ограничивать себя в источниках 
ради личной безопасности.

Каждый раз, когда слышу «тут пиздец», «здесь горы трупов», «там 
кинули на убой», «тут чеченцы вырезали мирняк», но обязательно «го-
род/подразделение/имя офицера/ответственного/пострадавших не 
скажу», «фотки/видео не дам» — хочется плюнуть в лицо.

Журналистики в РФ нет. Или АП-шные говноеды, или иностранные 
агенты.

Бульба престоловъ
Пишут, что «М» и «А» в этом письме — Мурадов (ВВО) и Ахмедов 

(155 обрмп). Неудивительно, что их скрывают. Это тебе не Лапин.
Ещё бы, кому ещё пускать на мясо русского моба (на радость Аре 

Эдды), как не людям с такими замечательными фамилиями.
Под Павловкой, судя по всему, они устроили полный пиздец и по-

ложили сотни русских мобилизованных погибшими, в одни ворота.

https://t.me/Sladkov_plus/6633
https://t.me/bulbe_de_trones/3018
https://t.me/bulbe_de_trones/3021
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GREY ZONE
Полное письмо от бойцов 155-ой бригады Морской пехоты Тихоо-

кеанского флота России на имя губернатора Приморского края:
– «Уважаемый Олег Николаевич. Обращаются к Вам морпехи 155 

бригады морской пехоты. 
В очередной раз нас бросили в непонятное наступление генерал 

Мурадов и его корефан  земляк Ахмедов ради того чтобы Мурадов за-
работал бонусы перед Герасимовым а Ахмедова Мурадов обещал ге-
роя России. В результате мы и морпехи Камчатки наступаем на Пав-
ловку. В результате «тщательно»  спланированного наступления «ве-
ликими полководцами»   мы потеряли за 4 дня около 300 человек 
убитыми, раненными и пропавшими без вести. 50 процентов техни-
ки. Это только наша бригада. Командование округа вместе с Ахмедо-
вым  это скрывают и занимают официальные цифры потерь боясь от-
ветственности. Как они собрались захватывать населённый пункт про-
скочив через посадки в которых остался противник сейчас уничтожа-
ющий наших на путях эвакуации раненных и подвоза боеприпасов. 
Кроме того Павловка ниже Угледара с которого лупят по нам. 

Олег Николаевич, приморцы! До каких пор такие бездарности как 
Мурадов и Ахмедов будут планировать боевые действия ради своих 
докладов и получения наград ценой жизни стольких людей. Им пле-
вать на все лишь бы показать себя. Они людей называют мясом. 

Мы просим обратиться к Верховному чтобы прислали комиссию не 
из Министерства обороны где Мурадоаа крышует Герасимов, а неза-
висимую. Пусть с них спросят цель таких действий, обеспечение их, и 
результаты без приукрас. 

Сколько это можно уже терпеть!»
p.s: когда вы уже теперь можете понять, что такие сообщения это 

не происки хахлов, а правда, в свою очередь добавлю, что оно в боль-
шинстве своём так везде, хорошие командиры есть, но их меньшин-
ство, потому что их сожрала система ради вот таких вот пидарасов, что 
касается Мурадова (как и Лапина), то хвалили, защищали и т.д., ког-
да он вёл себя как куколд в Карабахе, когда азербайджанская сторона 
сколько хотела, столько и обстреливала армян и наш миротворческий 
контингент

Русский тарантасъ
Весь день был в 2,5 км от этой еб...й Павловки. За день, по совокуп-

ности стрелкового боя было от силы минут 30. Артиллерия работала, 
хохол отвечал - раз пять за световой день. Где-то слева от нас падало. 
На сечу, где бойцы стоят по колено в крови 300 товарищей это никак 
не было похоже.

Вертолеты полетали, летали и зависали. Летал и чужой беспилот-
ник. Все на стороже - от «выхода» до прилета по позиции 4 секунды и 
это все знают.

Нашей мин.батарее дали координаты, прицел выставили, но огонь 

https://t.me/grey_zone/15698
https://t.me/DmitriySteshin/6325
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так и не открыли. С Угледаровских высоток наших в Павловке птурят. 
Почему эти высотки еще стоят - непонятно. У хохлов по Павловке ката-
ется броня. Наши ее вычисляют. Сколько взяли от той Павловки - мне-
ния самые разные. Из неприятного, хохол разматывает тылы, причем 
даже глубокие. Поражает точность, с которой он это делает. Есть поте-
ри, видел, несколько наших бойцов. 

Причем бойцы знают кто в этом виноват - сами. Кучкуются -  на жар-
гоне такие стихийные манифестации зовут «свадьба». Забивают на ма-
скировку. Технику ставят «как удобнее», а не как сохраннее. Ротируют-
ся в одно и то же время, а места, где бойцов забирает транспорт пре-
вращают в подобие автовокзала на конечной станции метро.

Ответка хохлу, самого хохла не впечатляет. Наши стреляют, зачастую 
+500, а потом минус 750 м.

В полях остался урожай пшеницы, гниет на корню. У мышей от изо-
билия случился демографический взрыв. Жрут все - порохА, сигареты, 
разгрузки, язычки берцев и т.д. Мой камрад Тема уехал на больнич-
ку предположительно с туляремией (болел, знаю что это). Холодно, к 
нолю подбирается, аж грязь подсушило.

Да вот и все.

Александр Ходаковский
Александр Сладков разместил публикацию о состоянии дел в Пав-

ловке - печально. Все-таки, надежда во мне на лучший исход проигра-
ла трезвому пониманию перспектив, которое я выразил скупой фор-
мулировкой: считаю наступление преждевременным. И дело здесь 
не в Павловке, где мы оказались в огневом мешке и несем потери, а в 
подходе, который является типичным для большинства представите-
лей этого «потерянного поколения».

Логика Маркова
Павловка. 1. Здесь после наступления российские войска попали в 

трудную ситуацию. Есть погибшие.
2. Военкоры начали активно писать про ошибки военного командо-

вания армии России в Павловке. Что нельзя так наступать. Передали 
письмо с жалобами от солдат из Павловки политическому руковод-
ству. 

3. Как мне кажется, сейчас в руководстве считают, что группа во-
енкоров перешла некоторую красную черту. Стала дискредитировать 
военное командование российской армии во время конкретной во-
енной операции, где ещё идут бои.

4. Это не допустимо для любой армии.
5. Поэтому я бы ожидал политических репрессий против военкоров. 
6. Тем более там есть накопление раздражения. 
7. Достанется всем, в том числе не виновным.
8. Просьба к начальству - накажите виновных, но не бейте по всем 

военкорам.

https://t.me/aleksandr_skif/2474
https://t.me/logikamarkova/4151
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9. Военкоры это национальное достояние России сейчас. Они очень 
очень нужны стране. И очень полезны армии России. Хотя могут раз-
дражать конкретных офицеров.

Объясняет Readovka
Искусственное подогревание негатива по ситуации в Павловке — 

не стоит поднимать кулаки на своих до окончания драки
В Книге Екклесиаста сказано: «Время собирать камни и время их 

разбрасывать». Разгон рядом Telegram-каналов темы Павловки выгля-
дит не просто странно, а откровенно нарушает сам принцип информа-
ционного освещения подобных сюжетов.

Что в реальности происходит в Павловке?! 
Идёт сложная наступательная военная операция. Противник зани-

мает хорошо подготовленные рубежи, мотивирован, имеет достаточ-
но боеприпасов в жилой силе и технике. Противник удерживает укре-
плённые позиции под Угледаром и ряд опорных пунктов в самой Пав-
ловке. Эта наступательная операция изначально не представлялась, 
как лёгкая прогулка, и сейчас эта операция продолжается. Так к чему 
сейчас эти громкие речи и заявления, которые весьма чётко считыва-
ет наш враг?

Ꙃаставный
Вот странное — Стешин пишет, что с панелек в Угледаре хохлы при-

цельно бьют по нашей бронетехнике в Павловке, но панельки про-
должают стоять. Тем временем, мы терпим крах в наступлении на эту 
Павловку (еб*чую, как метко выразился сам автор). Ни нашей арте, ни 
авиации не приказано уничтожать эти панельки, а как-бы даже наобо-
рот. Всё прям как с Криворожской ТЭС, по которой также было запре-
щено стрелять, хотя с неё враг наводил свою артиллерию по нашим 
русским ребятам. 

Исходя из этих наблюдений, возникает вопрос. Но задавать я его не 
буду вслух, такое считается неприличным в военное время. По Херсо-
ну, кстати, тоже такие вопросы возникают.

Что-то знаю / Павел Данилин
Вот что мне прислали о натовских вооружениях:
Демилитаризация Украины через демилитаризацию НАТО: по исте-

чении восьми месяцев СВО военно-промышленный потенциал США и 
их западных союзников существенно сократился. У ВСУ боеприпасов 
производства США и Великобритании осталось на несколько недель. 

По данным военных экспертов, годовой объём производства артил-
лерийских боеприпасов в США отвечает двухнедельным военным по-
требностям Украины. 

При годовом выпуске в 2,1 тысяч «джавелинов» Пентагон отпра-
вил Киеву более 7 тысяч этих переносных противотанковых ракетных 
комплексов с лазерным наведением, что превышает треть собствен-

https://t.me/readovkaru/1706
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https://t.me/logikamarkova/4144
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ных запасов. Согласно официальным заявлениям, в октябре Украина 
использовала около 500 «джавелинов» в день. 

Перестроить под нужды Киева производство «стингеров» не удаст-
ся из-за эмбарго на поставляемые из КНР редкоземельные металлы.

Логика Маркова
Не оставляйте Херсон! Это будет катастрофа для России и политиче-

ски и военно. Так сейчас пишут и кричат тысячи людей в адрес россий-
ской власти в патриотическом активном сегменте российского обще-
ства. Здесь убеждены что какая то группировка давит на президента, 
предлагая «хитрый план « ещё одного отступления.

 Ни то это предатели, которые хотят так вымолить у Запада проще-
ние? Ни то это слабаки, которые боятся «чужие изорвать мундиры о 
русские штыки?» 

Никто не знает, так ли это на самом деле? Или армия России реаль-
но хочет жёстко оборонять Херсон. Потому что власть тяжко молчит в 
ответ на эти крики. Или отвечает так, что никто из патриотов, крича-
щих в ужасе от ещё одной возможной чудовищной ошибки, не пони-
мает.

Роман Сапоньков
Пишут местные жители, которые в шоке от вакуума власти, анархии 

и мародёрства. И всё это на фоне паники слухов об оставлении Херсо-
на:

«Ув. Роман, огромная просьба обратить внимание на то, что пишут 
в отчётах власти Херсона и что происходит на самом деле. Ни один 
заявленный телефон не работает, люди звонят по всем вопросам, ти-
шина. Случаи мародерства просто вопиющие. Сейчас разнесли облсо-
вет, завтра магазины, затем дома и квартиры. А администрация отчё-
ты строчит, что всё хорошо, концерт, выставка животных. Стыдно! За-
чем на том берегу столько полиции.... Все получают зарплату за что? 
Вывезли семьи, правильно! Но сами то по долгу службы должны быть 
в городе. Титаник капитан покинул последним. Наши службы напо-
минают « украинское руководство Крыма», которое якобы работало 
в Херсоне. В городе живые люди, которые поверили в новую власть. 
Нельзя их предать!»

Kotsnews
В Херсоне вырубило электричество.

Друид
К 8 ноября захватить Херсон украинским вооружённым формиро-

ваниям, очевидно, не удастся. Задача, поставленная администраци-
ей Джо Байдена, вынужденно переносится по срокам. Здесь сошлись 
несколько факторов: от дождливой погоды до активной работы рос-
сийских войск. Однако ситуация на Херсонском направлении остаётся 

https://t.me/logikamarkova/4147
https://t.me/RSaponkov/3919
https://t.me/sashakots/37021
https://t.me/wisedruidd/4679


ОГЛАВЛЕНИЕ 614ШЕСТОЕ НОЯБРЯ

достаточно напряжённой. Массированного контрнаступления можно 
ожидать в любой момент. 

С обеих сторон идёт достаточно много противоречивой информа-
ции, из которой сложно составить объективную картину текущей об-
становки на фронте и сценарий дальнейшего развития событий. Но 
можно отметить, что с нашей стороны налажена грамотная инфор-
мационная работа, из которой врагу трудно понять стратегию ВС РФ 
на Херсонском направлении. Тяжёлые решения, о которых предупре-
ждал генерал Сергей Суровикин, могут быть разными.

Логика Маркова
НАТО готовится к штурму Херсона своим передовым отрядом, прок-

си армией ВСУ. НАТО надеется, что с взятием Херсона будет нанесен 
смертельный удар по боевому духу армии России и по вере населе-
ния России политическому руководству. Битва за Херсон позициниру-
ется ими как решающая битва украинской войны.

МИГ
Очень нехорошие новости из Херсона. По сообщению военкора Ро-

мана Сапонькова, ситуация в городе близка к анархии.
 Между тем крымский волонтер Валерия Петрусевич пишет, что не-

скольким автомобилям военкоров, включая Александра Коца, «жду-
щие Украину» пробили колеса, и в обесточенном населенном пункте 
это уже совсем неприятная ситуация.

Zаписки авантюриста
Мой совет коллегам из Херсона. Если вам прорезали шины, то рас-

стреляйте нафиг резателей и повесьте их за ноги на столбе. Это решит 
проблему с доморощенными «партизанами». Хорош терпилами уже 
быть.

Объясняет Readovka
Спасти нельзя оставить — размышления о будущем Херсона с пози-

ций военной и политической целесообразности 
Ситуация с эвакуацией из Херсона и постоянные разговоры о воз-

можном скором выводе российского контингента из города форми-
руют абсолютно эмоционально нестабильную внутрироссийскую ин-
формационную повестку. Херсон — наиболее значимый успех первых 
дней СВО, единственный областной центр, освобождённый русской 
армией. После включения области в состав РФ, именно Херсонщина 
стала символом «новых территорий» и, конечно, новость о начале при-
нудительной эвакуации многих застала врасплох.

При этом с военно-тактической и даже стратегической точки зрения 
полное оставление Херсона имеет под собой ряд очевидных и обосно-
ванных причин. Во-первых, после разрушения Антоновского моста го-
род становится очень большой проблемой в плане его оперативного 
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снабжения. Во-вторых, Херсон как таковой не влияет на главный тер-
риториально-логистический результат СВО — контроль за сухопутным 
коридором в Крым и над Северо-Крымским каналом.

Таким образом, оставление правого берега и переход в глухую обо-
рону на заранее подготовленных рубежах выглядит вполне целесо-
образным. Это даст возможность стабилизировать фронт на данном 
участке, сосредоточив основные усилия на ряде других направлений. 
Казалось бы, вывод очевиден, но есть нюансы.

На фоне полного отсутствия активности либеральной оппозиции за-
падные кураторы совместно с украинскими медиавоинами будут де-
лать всё, чтобы усилить протестные настроения среди патриотическо-
го электората. Таким образом, Херсон в ближайшее время может стать 
катализатором политической нестабильности уже в самой России. Ведь 
семьям мобилизованных (да и им самим) из условного среднерусско-
го города будет невозможно объяснить, за что русские едут проливать 
кровь, если мы сдаём города без боя. И это проблема. Большая про-
блема.

И если с военно-тактической точки зрения оставление Херсона мож-
но оправдать, то с позиции возможной внутриполитической неста-
бильности это сделать будет сложно. Ставки слишком высоки.

Коты и кошка Крамника
Оставление Херсона, если до этого дойдёт дело, будет означать во-

енное поражение. Проигрыш крупной битвы. Сдачу единственного 
занятого российскими войсками областного центра. При этом город 
вполне можно оборонять, и отход из него будет (если будет) полити-
ческим решением.

Оно не имеет никаких положительных сторон, никаких «да, но», ни-
каких оправданий. Оно будет означать дальнейший рост потерь (а не 
их уменьшение), усиление давления со стороны врага и вполне веро-
ятный проигрыш войны, и не может быть оправдано никакими гума-
нитарными соображениями - потому что объем бед и сумма потерь в 
результате этого шага возрастут. Для их уменьшения войну надо выи-
грывать.

Все попытки рассказать, что на этом ничего не заканчивается и во-
обще все будет хорошо, будут столь же убедительны, как грим на не-
дельном трупе.

Оставлять Херсон нельзя.

Бульба престоловъ
Я поражён вообще, насколько народ не воспринял референдумы 

всерьёз.
Военная необходимость, политическая необходимость — но никто 

не говорит о Херсоне как о российской территории!
С одной стороны война и флуктуации линии фронта действительно 

не позволяют воспринимать его как «ядровые» Москву, Ростов, Псков, 
Воронеж.

https://t.me/kramnikcat/2741
https://t.me/bulbe_de_trones/3032
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Но с другой стороны, были же референдумы. Было официальное 
включение в состав. Есть же конституция. Если всё это ничего не зна-
чит, то скоро ничего не будет что-то значить.

АП-шные пропагандисты любят говорить об окне Овертона, в основ-
ном в контексте навязывания западных ценностей, разлагающих рос-
сийский многонациональный традиционный шариат. Но почему-то ни-
кто не говорит, что сдача Херсона это то самое окно, и после его сдачи 
претендовать на иные российские территории будет не просто легко, 
а очень легко. И посыпется очередной фасад иллюзии государства.

Ну и много слышал всякого про рождение нации, но не вижу во-
обще тех, кто говорит «целесообразность-хренообразность, это наша, 
российская территория!». Такого вообще нет. Выключен основной ин-
стинкт — защита своего. Где своё, уже не понятно. И это свидетель-
ствует о том, что не только нет нации, русской или российской, но и 
даже простое общество находится в глубокой апатии и дизморали, и 
его можно брать голыми руками. Собственно, его и берут. Хохол, за-
падные партнёры, турок, Кадыров, Пригожин, нацреспублики.

Похоже, что референдумы были фейковыми. Государственный фейк 
масштабов даже не госизмены, а предательства Мазепы.

Про статьи за призывы к нарушению территориальной целостности 
я и вовсе молчу, похоже, их вообще никто не воспринимает всерьёз.

Политджойстик/Politjoystic
Две следующие недели - переломные. Будет много фейков. Будет 

много событий на фронте. Будет много геополитики. Всё перепрове-
ряйте. Два - три раза перепроверяйте, просто потому, что вам верят 
ваши читатели. А Телега рулит мнением тех, кого слушают. Хайп - по-
том, лайки - потом, только если вы сами за честность и совесть.

https://t.me/politjoystic/29509
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ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Я одного не понимаю, почему ВСУ до сих пор не заходят в Херсон?

Vладислав Угольный
В Херсон ВСУ не заходит потому что когда в прошлый раз они пыта-

лись рыпнуться на том направлении, они получили пизды.
С тех пор на херсонском направлении изменились некоторые вещи 

— ротация, например, была проведена (тут еще писал об этом). Кро-
ме этого грязючка, которая насрала в штаны нашим дегенералам под 
Павловкой (шел-шел дегенерал, подскользнулся на грязи, встаёт, а у 
него все штаны в грязи, но... кхм... иного свойства, оглядывается де-
генерал, а личный состав письмо на деревню дедушке пишет в стиле 
«начальник, этот пидорас обосрался, начальник, убериего»)  — она 
актуальна и для херсонского направления.

Соответственно, хохол поступает очень мудро и ссыт.  О том, что хо-
хол будет ссать, я писал еще две недели назад: «Это - самый рискован-
ный вариант, когда Херсон становится крепостью без мирняка, кото-
рая остается на пороге осады, но бои не начинаются и резервы укра-
инские об Херсон не убиваются»

Это, в принципе, и произошло. У нас Херсон в связи с эвакуацией 
уже... кхм... не в полной мере контролируется т.к. мародеры всякие 
повсплывали и прочая дрянь. Думаю, что вскоре в Херсоне будет про-
ведено КТО против мародеров и прочей сволочи.

МАРДАН
Разговоры о сдаче Херсона не имеют под собой никакого основа-

ния. Ни военного, ни политического, ни нравственного, это паникёр-
ство, помноженное на предательство. 

Те, кто говорят об этом или скрытые враги или безответственные 
болтуны, надеющиеся, что слово «Херсон» привлечёт публику. Хайп 
на вопросе сдачи Херсона - Это последнее что можно придумать, спе-
кулируя на теме СВО.

Дело даже не в военном или гуманитарном аспектах, дело в прин-
ципе поступательного движения на запад, векторе освобождения на-
ших земель.

Да, мы можем спотыкаться и отступать, но анонсировать такие дей-
ствия могут только генералы, участвующие в них. Если пациенту пе-
ред операцией объявить, что исход будет летальный - это не поддер-
жит ни его, ни родственников

Alex Parker Media
Нет, если Херсон все-таки сдадут. Особенно, если сдадут стреми-

тельно, к 8, 10 ноября то это будет во-первых банально, во-вторых не 
интересно. Почему? Потому что крайне предсказуемо. Типа вот Херсон 

https://t.me/notes_veterans/6411
https://t.me/zola_of_renovation/3532
https://t.me/mardanaka/11610
https://t.me/alexparkermedia/3371
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решили сдавать. И вот Херсон сдали. Уверен, что после такого преда-
тельства 90% аудитории вообще потеряет всякий интерес к этой «во-
йне».

Readovka
Администрация Херсонской области временно прекратила движе-

ние через Днепр по воде и понтонной переправе
В Администрации Херсонской области сообщили, что в связи с завер-

шением эвакуационных мероприятий с правого берега Днепра, усиле-
ния военной опасности и повышения угроз мирному населению вре-
менно прекращается движение гражданских транспортных средств 
через Днепр.

В Администрации добавили, что запрет распространяется на реч-
ные такси, баржи и другие водные суда. Понтонная переправа также 
прекращает свою работу, сообщили в администрации. Запрет не рас-
пространяется на транспортные средства коммунальных служб и ком-
паний, осуществляющих перевозки продовольствия и лекарств.

«Временное прекращение транспортного сообщения не отразится 
на обеспечении правобережья Херсонской области продовольствием 
и товарами первой необходимости. Снабжение Херсона и населенных 
пунктов области будет осуществляться в прежнем режиме», — отме-
тили в администрации.

Александр Ходаковский
Не повсеместно, но практика применения заградотрядов в ВФУ име-

ет распространение. Истории с заваренными люками в бронетехнике, 
рассказы пленных о том, что поляки в штабах командуют украинцами, 
и они же прибегают к использованию заградотрядов - это не пропа-
гандистские страшилки. Может, больше в этом причина более высо-
кой эффективности противника, чем в его большей мотивированно-
сти? Впрочем, заградотряд - это, конечно, тоже способ мотивировать, 
- но я имел ввиду мотивированность более высокого порядка. 

О чем нам это говорит? Во-первых, очевидно, что не всё в порядке с 
желанием противника воевать, раз польские паны вынуждены плеть-
ми гнать своих украинских холопов в бой. Повторюсь - не все нужда-
ются в порке, - но всё же. Во-вторых, даже испробовав все способы 
стимуляции, противник нашёл метод кнута наиболее действенным, - 
не говорит ли это о том, что когда речь идёт о жизни и смерти, пола-
гаться только на добрую волю приговорённых к риску наивно? 

Недавно у меня состоялся разговор с одним «ватажком» народно-
го типа. Он рассказывал, как «пацаны» относятся к условиям жизни в 
строевом подразделении, что им комфортно, а что нет. Пришлось на-
помнить ему разницу между командиром, и «комиссаром»: от коман-
дира и его команд зависит выполнение задачи, и в конечном итоге 
-  победа, -  и быть балаболом-задушевником командиру нельзя. Он 
обязан применять свою власть во всех случаях, и отдельно - в вопро-
сах понуждения. 

https://t.me/readovkanews/46339
https://t.me/aleksandr_skif/2475
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Я считаю заградотряды извращением, но меры принимать мы долж-
ны уметь, иначе  воинская часть под номером «пятьсот» разрастется 
у нас до половины армии. Как-минимум, каждый, самовольно оста-
вивший часть, должен быть призван к ответу, а пьяные поезда долж-
ны приравниваться к дезертирству. Как театр начинается с вешалки, 
так и мобилизованное пополнение должно приучаться к дисциплине 
ещё до прибытия на фронт. Можно корить генералов, но без наведе-
ния порядка в солдатской среде победа над врагом невозможна.

Военный Осведомитель
Появилась первая публичная реакция от властей на тяжелую ситуа-

цию под Павловкой.
В частности, губернатор Приморского края Олег Кожемяко отреаги-

ровал на известное обращение бойцов 155-й бригады морской пехо-
ты в свой адрес. И эта реакция, мягко говоря, крайне странная.

Начнем с того, что обращение морпехов напрямую именно к губер-
натору Приморья не случайно, так как Кожемяко принимал непосред-
ственное участие в обеспечении добровольческого батальона «Тигр», 
созданного для пополнения 155-й бригады, постоянно появлялся на 
базе бригады во время его подготовки и даже отправлялся вместе с 
ним в поездку в зону СВО. 

И вот теперь губернатор, на защиту и покровительство которого 
морпехи рассчитывали в качестве последней инстанции, устами пра-
вительства региона выдает отговорку о том, что информация может 
быть вбросом со стороны украинских спецслужб. При этом Кожемяко 
заявляет, что обращение направлено в прокуратуру. Одновременно 
ему начали вторить крупные региональные СМИ и телеграм-каналы, 
такие как «Вести: Приморье» и Политика ДФО, низведя всю ситуацию 
буквально до обвинений в том, что обращение фейковое и якобы его 
первоисточник какие-то «боты», а создано оно чтобы «бросить тень 
на офицеров».

Пока что все выглядит так: заметив очередную надвигающуюся вол-
ну недовольства, военные решили оперативно подрядить на свою сто-
рону власти региона и маргинализировать всю ситуацию, очередной 
раз сделав вид, что ничего не происходит. Надеемся, такое положе-
ние изменится.

Сладков+
НУ ВОТ, ОЛЕГ НИКОЛАЕВИЧ КОЖЕМЯКО ПОПРОСИЛ РАЗОБРАТЬСЯ В 

СИТУАЦИИ В ПАВЛОВКЕ. 
Я считаю, это иллюстрацией реального государственного подхода. 

Быстрое реагирование и ожидание официального заявления о реаль-
ном положении дел. 

Единственное, считаю преждевременным применение в коммента-
рии просьбы Олега Николаевича таких терминов и определений, как 
«якобы большие потери», и «скорее всего это вброс украинских спец-
служб». 

https://t.me/milinfolive/92995
https://t.me/Sladkov_plus/6638


ОГЛАВЛЕНИЕ 620СЕДЬМОЕ НОЯБРЯ

Друзья, компетентные органы разберутся (главное, чтоб не дистан-
ционно, с расстояния в 2,5 км) и официально обо всем заявят.

Readovka
Минобороны России опровергло заявления о том, что в Павловке 

«высокие бесполезные потери в людях и технике»
Кроме того, в МО РФ сообщили, что продвижение в полосе ответ-

ственности 155-й бригады морской пехоты ТОФ составляет до 5 км в 
глубину украинских позиций. Всего потери морпехов за последние 10 
дней не превышают 1% боевого состава и 7% ранеными, значитель-
ная часть которых уже вернулись в строй, уточнили в ведомстве.

Ранее сообщения о якобы больших потерях опровергал и губерна-
тор Приморья — он заявил, что с ним вышли на связь командиры 155-
й бригады и сообщили, что потери, хотя и есть, но не настолько значи-
тельные, как о них писали ранее.

GREY ZONE
Ну вот, командиры на самом деле грамотные, даже настолько, что 

смогли изменить почти что железобетонную статистику общевойско-
вых боёв, когда наступающий несёт потерь в 3 раза больше, чем обо-
роняющийся (и это нормально), а у нас обороняющийся противник 
несёт в 7-9 раз больше потерь, чем наступающий. Вот так… не ожидал, 
что морпехи соврали… не ожидал…

Платон Беседин
Дай Бог, хотя не совсем понятно, как это, к примеру, увязать с сегод-

няшними заявлениями приморского губернатора Кожемяко о потерях 
бойцов и с поступающей информацией в целом. 

Молимся за парней!

Логика Маркова
Оказалось, что «письмо морпехов губернатору Приморского края « 

это фейк. Вообще, были такие подозрения. Поэтому лично я не только 
письмо не переопубликовал, но даже и не написал про него. А величи-
на потерь там указана больше реальной в 24 раза. Сейчас идет разби-
рательство, кто и зачем устроил эту провокацию. А вам урок - не под-
давайтесь паническим настроениям. И никогда не участвуйте в шель-
мовании генералов армии России. Это наши генералы. И наша армия.

Сладков+
РЕБЯТА, КОНЕЧНО, Я ВСЁ ЧИТАЮ. И ВАШИ КОММЕНТАРИИ, И ВАШИ 

ОПРОВЕРЖЕНИЯ. 
И про «триста погибших в сутки», и про «распространение украин-

ских фейков», и про «эффективное наступление», про «один процент 
потерь». Ни в ком, и ни в чем не сомневался, всё, как и думал. 

Читаю и сегодняшние сообщения морпехов из Павловки, их реак-

https://t.me/readovkanews/46350
https://t.me/grey_zone/15703
https://t.me/pbesedin/1259
https://t.me/logikamarkova/4156
https://t.me/Sladkov_plus/6642
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цию на всё это обсуждение.Не буду их публиковать, чтоб не создавать 
вредный сейчас диссонанс. Всё равно во всем разберутся.

Объясняет Readovka
О панической пораженческой истерии, мимикрирующей под тур-

бопатриотизм
Вчера на нашем канале вышло несколько резонансных постов, вы-

звавших большую общественную дискуссию в тг-каналах. В тексте про 
события в Павловке мы говорили о том, что устраивать панику и выно-
сить это в широкий паблик, обнажая проблемы на фронте и вбрасы-
вая абсолютный дизморал в ряды русских войск в условиях военных 
действий, совершенно недопустимо, тем более что данные во многом 
являлись фейковыми. 

Сегодня факт завышенных потерь и умышленного нагнетания пани-
ки подтвердил приморский губернатор Кожемяко, повторивший наши 
тезисы о возможном украинском вбросе. Напомним, что растиражи-
рованное «письмо морпехов» было адресовано именно ему. Своё за-
явление он сделал после разговоров с приморскими морпехами на 
передовой.

При этом уважаемые патриотические фейкомёты «серой зоны», 
скорее всего, продолжат лить воду на мельницы врага, параллельно 
рассказывая чудные истории про связи нашего канала с АП, ФСБ, МО, 
Моссадом, свидетелями Иеговы и сатаной… 

Господа, вопрос прежний: а на чьей вы стороне?

Бульба престоловъ
У представителей РФ уже нет легитимности, чтобы что-то подтвер-

ждать или опровергать. Если свести все их заявления, то цели СВО, 
в суперпозиции от смены киевской власти до защиты Донбасса, уже 
должны быть выполнены. Похоже, даже в МО и ГШ нет правдивой кар-
тины происходящего на фронтах, или они отказываются ей делиться. 
Что касается губернатора, вопросы потерь тем более находятся вне его 
компетенции. Его информированность в этом вопросе ничем не отли-
чается от таковой у пропагандиста АП. Направление ему письма было 
политической наивностью.

И, блин, как можно подтвердить тезис о возможном украинском 
вбросе? Или он подтвердил, с железобетонными пруфами — или это 
ситуация «кто-то спизданул про ЦИПсО, ну и я спизданул».

Сейчас МО выпустило заявление, что за полторы недели лобового 
штурма Павловки морпехи потеряли 1% убитыми и нанесли против-
нику потери в соотношении 1к7 - 1к9. Без авиаподдержки, без обра-
ботки противника высокоточными АСП. Не нужно заканчивать акаде-
мию Генштаба, чтобы понимать фантастичность такого соотношения 
потерь для атакующей стороны, особенно при военно-техническом 
уровне ВС РФ.

Администрация Президента РФ сейчас работает в аварийном режи-
ме, нагоняются карманные журналисты, армяне, издания, делаются 
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заявления, берутся интервью, всё опровергается и ставится под кон-
троль. Правды теперь нет в радиусе 20 км от Павловки. Любое подо-
бие правды было возможным только до попадания ситуации в фокус 
их внимания, и оно содержится в письме. Ну если там не 300, а 100 че-
ловек положили за пару дней — это не военная катастрофа, что ли?

Да и появились уже видео, что никаким 1% потерь там не пахнет — 
сгоревшие колонны и тактика образца Первой Чеченской.

К заголовку. «О панической пораженческой истерии..». Чтобы дока-
зать, что истерия у оппонента, а не у вас, прилагательных нужно боль-
ше. Два подряд это мало. «О панической пораженческой предатель-
ской пособнической истерии..».

Рамзай
Сайт, косящий под «Вагнера» GREY ZONE ставит под сомнение заяв-

ление МО о численности потерь 155 бригады морской пехоты под Пав-
ловкой? Своих данных GREY ZONE не приводит. В итоге есть очевидный 
конфликт доверия. Либо врет МО, либо врет GREY ZONE. Пресс-служ-
ба МО ведомственная организация, GREY ZONE, косящий под инфор-
мационный инструмент создателя и хозяина «Вагнера» Евгения При-
гожина, у которого застарелый (со времён Сирии) конфликт с мини-
стром обороны Сергеем Шойгу. Интересно, знает ли он сам об этом?

Что остается нам? 
Играть в «верю - не верю» несерьёзно!  Поэтому лично я дождусь 

итоговых сведений из ППД бригады. Всех погибших привезут в часть 
и мы скоро узнаем реальные цифры. Это и будет ответ на вопрос, кто 
же врет? МО или люди, называющие себя «пригожинцами»?

Старше Эдды
Так у МО есть замечательный способ доказать свою правоту, разо-

блачить фейки. Надо всего лишь взять Павловку и вообще победно за-
вершить данную наступательную операцию. Тогда можно будет гово-
рить о высоком воинском искусстве генералов, что её проводят. И да, 
взять не любой ценой, а именно умением.

Владлен Татарский
Павловка как коллапс системы управления. 
Генералы не могут взять населённый пункт, блогеры и блогерши пу-

бликуют письма, после которых в дело вмешивается гражданский гу-
бернатор. 

Губернаторы, кстати, теперь у нас на регулярной основе занимают-
ся оснащением вооружённых сил... 

К чему всё это приведёт? 
Мы с помощью блогеров и губернаторов не дадим повторять гене-

ралам Ржево-Вяземские операции или же нас качнëт в другую сторо-
ну, где решение о проведении или непроведении военных операций 
будет принимать Комитет жён мобилизованных, во главе с журналист-
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кой Шляповаловой. 
Нужно приходить к здравому балансу, пока не поздно.

Рамзай
GREY ZONE, воюя с  генералами, начал выкладывать укровидео и 

гибелью наших солдат. Это днище, мальчики! На хуй! Отписался!

Логика Маркова
Вижу кампанию по травле и дискредитации генералитета армии 

России. Нет никаких сомнений, что эта кампания организована врага-
ми России с цель снижения боевого духа армии России. Запомните. 
Наши генералы лучшие в мире генералы. Потому что они единствен-
ные в мире НАШИ генералы. Сейчас им очень тяжело. И им нужна 
наша поддержка, а не ваше улюлюканье. Предательское или глупое 
улюлюканье.

Мадам Секретарь
В разрезе новости , что ЧВК «Вагнер» создаёт центры подготовки 

ополченцев в Курской и Белгородской областях. 
Пригожин играет на поле региональных элит. Губеры организовы-

вают свои мини-армии. А Вагнер сопровождает процесс «под ключ». 
Подготовка, оснащение, снабжение. 

Причем в нынешних реалиях, даже добробаты численностью не-
сколько тысяч человек, делают Губернатора полноценным хозяином 
региона. Силовая вертикаль на него уже не действует. 

Как следствие, очень скоро мы увидим перебалансировку уровней 
влияния Башен Кремля. Силовики постепенно утрачивают свое глав-
ное преимущество - гарантию устойчивости государства и их место 
начнут занимать коалиция влиятельных удельных князей.

Юрий Баранчик
Вопрос в том, куда это повернется. Это может быть и антигосудар-

ственная фронда, при игре внешних сил и распаде центра, а может 
быть и готовое народное ополчение в духе Минина-Пожарского для 
восстановления законной власти, если либералы в Москве затеют пе-
реворот.

Джига на могиле |Z
Пригожин создаёт центры подготовки ополченцев в Курской и Бел-

городской Областях.
Телеграм-каналы видят в этом некую перебалансировку «башен 

Кремля». Кто-то опасается усиления Пригожина в рамках аппаратной 
борьбы с МО РФ, кто-то подозревает хозяина ЧВК Вагнер чуть ли не в 
президентских амбициях. В ходу снова тот самый тезаурус от бенефи-
циара до клиентел.

Если хохол войдёт в Белгород или ебанет баллистическими ракета-

https://t.me/ramzayiegokomanda/1038
https://t.me/logikamarkova/4157
https://t.me/madam_secretar/17228
https://t.me/barantchik/7237
https://t.me/dancingrussians/861


ОГЛАВЛЕНИЕ 624СЕДЬМОЕ НОЯБРЯ

ми до Москвы эти каналы все равно будут скурпулёзно рассчитывать 
для подписчиков новые балансы сил в системе, словно у нас не пожар 
2022, а стабильный 2017, когда Незыгарь все читают, и Зыгарь ещё не 
пидор, вполне системен и в Москве, и Зеленский пока ещё актёр.

Крем
Тайные переговоры США и Украины. 
Несколько источников сообщают, что советник президента США по 

национальной безопасности Джейк Салливан предложил Зеленскому 
формулу переговорного трека с Кремлем, которые должны стать ос-
новой нового Минска/Стамбула/Эр-Рияда-3. По предварительным до-
говорённостям Украине отходит Херсон, а фронт устанавливается по 
Днепру и дальше замораживается по линии соприкосновения в Запо-
рожской/Донецкой и Луганской области. Украина получает электро-
энергию от Запорожской АЭС, а ее критическую инфраструктуру пре-
кращают обстреливать ракетами. Запад выделяет кредит на 50 милли-
ардов долларов и часть замороженных/конфискованных активов Рос-
сии, для восстановления Украины. Отдельно Киев получает современ-
ные системы ПВО и артиллерийские установки/танки.

Раньше всех. Ну почти.
США и НАТО допускают начало мирных переговоров по Украине в 

том случае, если Киев отвоюет Херсон, сражение за который имеет 
как стратегическое, так и дипломатическое значение, пишет газета La 
Repubblica.

Газета утверждает, что Вашингтон на постоянной связи по этому во-
просу с Брюсселем и союзниками, а также внушает эту мысль украин-
ским властям.

Анатолий Шарий
А кто все время говорит о переговорах и посылает сигналы Киеву о 

переговорах? Получается, выгодно, чтобы Киев взял Херсон. 
Именно не сдать,  а в честном бою по объективным причинам («мы 

воюем с НАТО», «слишком много оружия», «они готовы завалить все 
мясом, а мы нет», «ради сбережения жизней» и т.д.) уступить ВСУ го-
род Херсон. 

И получить нужные переговоры

Kotsnews
Наивные. Выбьем ВСУ с российских территорий, там и поговорим. 

Если еще будет с кем

Джига на могиле |Z
Читается как прямое приглашение РФ к сдаче Херсона, так как Укра-

ина неоднократно заявляла о своем нежелании участия в перегово-
рах.
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Переговоры по логике запрашивает всегда проигрывающая сторо-
на, а не наоборот.

Старше Эдды
И да, болтовня о переговорах, согласно которым мы якобы должны 

вернуть хохлам Херсон, прекратить уничтожать критическую инфра-
структуру, а заодно выдать кредит из наших же замороженных акти-
вов, это не более чем целенаправленно запущенные слухи. Я совсем 
не удивлюсь тому, что в РФ есть люди, которые бы с удовольствием 
поддержали подобные переговоры, достаточно почитать Бриф, но оп-
тимистично считаю, что таких людей немного и они не являются лица-
ми принимающими решения.

Захар Прилепин
ОНИ ВОН ТАК:
Советник главы Офиса президента Украины Михаил Подоляк ещё 

раз подтвердил позицию руководства Украины: любые переговоры с 
Россией могут быть только после вывода ее войск с территории стра-
ны.

«Украина никогда не отказывалась от переговоров. Наша перего-
ворная позиция известна и открыта.

1. Сначала РФ выводит войска из Украины.
2.После всего остального.
Путин готов? Очевидно нет. Поэтому мы конструктивны в своей оцен-

ке: поговорим со следующим руководителем РФ», – написал Подоляк.
ОНИ, говорю, ВОТ ТАК
А КАК МЫ?
Вот это, - «Мы никогда не отказывались от идеи переговоров», - са-

мим ещё не надоело?

Что-то знаю / Павел Данилин
Вот история украинской глупости: 
Украина начала строительство нового самолёта Ан-255 «Мрия», за-

являют тут некоторые несознательные личности. Впрочем, чего уж тут 
молчать. Об этом заявил генеральный директор ГП «Антонов» Евге-
ний Гаврилов.

Тут же как все. Кто-то может сказать: гидно! А кто-то посмотрит на 
Гаврилова как на идиота. Ну кому ты, мальчик, байки травишь. Вся 
страна - весь СССР делал Мрию в 80-х. Делал пять лет. А вторую Мрию 
вам оставили в наследство. И вы, конечно, по своей самостийной при-
вычке, все просрали. Не доделали вторую Мрию. А первую использо-
вали, пока не убили ее на Гостомеле. 

Вот так и все у вас, на современной Украине. 
Все, что работает - все советское. 
А остальное - это ложь или украденное у русских.
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Чёрный Прапор
Какие люди проявились за восемь месяцев жестокой войны? Какие 

лица просияли среди военных дымов и копоти? Рамзан Кадыров, и 
прежде блиставший, проявил себя как мощный лидер, несущий бре-
мя имперских забот, направил в бой своих сыновей, сделал чечен-
цев носителями высших смыслов Государства Российского. Пригожин 
с его резкой бесстрашной риторикой, превративший ЧВК «Вагнер» в 
мобильную ударную силу российской армии, — яркий «человек вой-
ны». Александр Ходаковский, неустрашимый воитель, любимец Дон-
басса. Александр Дугин с его великой отцовской трагедией, громо-
подобный правозвестник русской Победы. Русский предприниматель 
Константин Малофеев, вооружающий боевые батальоны. Александр 
Бородай- герой Донбасса, идущий в огонь. Захар Прилепин, неутоми-
мый в своих военных проповедях. Созвездие военкоров, повторяю-
щих судьбу журналистов Великой Отечественной. Что с одним нага-
ном «первые врывались в города». Напрочь исчезла перламутровая 
слизь телевизионных певичек и певцов. Звучит Чичерина — русская 
соловьиха, поющая в окопах украинской войны.

Александр Проханов, писатель

Комиссар Исчезает
Совершенно очевидно, что если Россия будет воевать еще год-пол-

тора, доведет группировку до миллиона, наладит то военное произ-
водство, которое может наладить сама - и продолжит закупать то, что 
покупает, и, самое главное, с грехом пополам научит бюрократию ра-
ботать хотя бы на четверку с минусом, но таки работать в новых усло-
виях (а заодно еще и постепенно ротируются генералы уже не по прин-
ципу показухи, а по качеству боевых действий, да и возникнет изряд-
ная масса военных «вообще» с большим опытом), - Украине конец.

За это время у нее кончится армейское пополнение, кончится элек-
тричество и прочие связанные с ним ресурсы, кончатся надежды на 
быструю великую победу над Мордором, кончится терпение избира-
телей на Западе, кончится все. 

А Россия - медленный, очень медленный слон, - только-только вы-
йдет на оперативный простор и начнет делать как надо, а не как про-
ще и как привыкли когда-то.

Иными словами, пока толстый сохнет, худой сдохнет.
В этой пословице - вся суть конфликта.
И вот именно поэтому известным силам очень важно добиться сда-

чи и позора как можно скорее, пока еще кажется, что Украина может 
победить, а Россия, в свое очередь, все еще «сосредотачивается».

Очень важно остановить процесс «летом 1942 года», чтобы ни в 
коем случае не дошло дело до 1943 и далее - и сделать вид, что был 
единственно возможный вариант.

Нам остается только надеяться, что по каким-то причинам эта ката-
строфа не состоится.
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Бульба престоловъ
Мотя, а вы таки уверены, что худой в этой войне это Украина, име-

ющая неограниченную поддержку западной военной промышленно-
сти и ставшая адептом западной военной школы, а не многонацио-
нальная РФ, которая находится в состоянии морального, материаль-
ного и людского истощения ещё с марта?

Анатолий Шарий
Различные источники, в той или иной мере заслуживающие дове-

рия, сообщают, что Турция **не** дает русским кораблям войти в Чер-
ное море.

Турецкие источники отмечают, что Турция якобы так и не пустила 
в Черное море российские корабли, которые ждали разрешения со 2 
февраля.

В итоге 6 ноября ракетный крейсер Тихоокеанского флота РФ Varyag 
(011) и большой противолодочный корабль Admiral Tributs (564) стали 
возвращаться в место базирования.

Логика Маркова
Путин не поедет на саммит G20, так считает президент Индонезии, 

которая будет хозяйкой саммита. Причина, почему Путин не поедет, 
очевидна всем,  - это угроза покушения на президента России со сто-
роны коалиции спецслужб США, Британии и их прокси Украины. 

1. Они демонизируют Путина, считая его лично их личным врагом и 
причиной кризиса.

2. Они активно уже занимаются терроризмом. 3 месяца ведут ядер-
ный терроризм в отношении Запорожской АЭС, взорвали газопровод 
Северный Поток, готовят взрыв грязной ядерной бомбы, ведут террор 
на бывших украинских территориях. 

3. Если президент России будет убит в результате покушения, то ве-
роятность ответного ядерного удара мала.

4. Владимир Владимирович! Не надо никуда летать! Вы нам нужны 
здесь.

Сергей Миронов
США и их европейские «подчиненные» вмешиваются в дела незави-

симых государств. Они провоцируют госперевороты и войны по всему 
миру. Используют угрозы и давление для подчинения всех своей воле, 
пытаются навязать свои правила. Запад, возглавляемый Штатами, по-
тратил много времени и ресурсов для выращивания на Украине «ан-
ти-России». Там отменили свою историю, забыли свою идентичность, 
предали свои корни ради того, чтобы понравиться «заокеанским ку-
раторам». Мы бы могли это стерпеть, если бы они не начали прямо 
угрожать нашей безопасности. Установка на Украине западного ору-
жия и вступление этой страны в НАТО угрожало нашему будущему.

https://t.me/bulbe_de_trones/3049
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Вот почему мы не могли больше ждать. Мы приняли решительные 
меры, о которых и говорил Президент, ради сохранения собственного 
будущего. Решение о начале специальной военной операции долж-
но показать и «киевской хунте», и ее кураторам решимость России в 
отстаивании своих целей. Россия – великая страна с несгибаемой во-
лей. После провокации украинских спецслужб на Крымском мосту мы 
начали уничтожать инфраструктуру киевского режима. Это следовало 
сделать сразу. Уверен, это только начало. «При угрозе территориаль-
ной целостности нашей страны, для защиты России и нашего народа 
мы, безусловно, используем все имеющиеся в нашем распоряжении 
средства», – отмечал Владимир Путин в конце сентября этого года. Ду-
маю, что все, кому нужно было услышать, это услышали. На обманы и 
обещания мы больше не поведемся.

Мы даем время западным хозяевам и их марионеткам одуматься и 
начать переговоры. Они должны признать, что мир изменился, что в 
нем появились новые центры силы и власти. И они, как и Россия, бу-
дут готовы защищать новую реальность и свои интересы. Чем раньше 
Запад это осознает, тем стабильнее и безопаснее будет наше будущее.

Логика Маркова
Украина обгоняет Россию. Национализированы крупнейшие пред-

приятия. И это очень правильное и сильное решение. Эта национали-
зация проходит в рамках полной милитаризации экономики и обще-
ства Украины. На Украине гениальными американскими политехно-
логами  создано мощное современное тоталитарное государство. А в 
войнах побеждают именно тоталитарные государства. 

России надо перестать скулить и «выражать озабоченность» дей-
ствиями «партнеров». А нужно создать тоже современное тоталитар-
ное государство. В том числе как можно быстрее провести военную мо-
билизацию экономики. Победить. Включить в состав России две трети 
Украины. Жестко интегрировать новые территории.  А потом перейти 
от тоталитарного государств опять к свободе.

Alex Parker Media
Я думаю все уже заметили, что Гераньки не летают, ракетами не 

бомбят и так далее. Разгадка банальна. Кремль подыгрывает Респу-
бликанской партии на этих выборах, чтобы не дарить демократам све-
жие картинки украинских городов под бомбежками и таким образом 
не мобилизовать их электорат. С точки зрения политтехнологов реше-
ние правильное. С военной точки зрения решение преступное.

Readovka
Зеленский, говоря о переговорах с Россией, перестал требовать вос-

становление границ Украины по состоянию на 1991-й год
Президент Украины заявил в своем вечернем обращении о том, что 

одним из главных условий переговоров с Россией будет возвращение 
территориальной целостности Украины. 

https://t.me/logikamarkova/4160
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Однако Зеленский ограничился размытой формулировкой о восста-
новлении территориальной целостности — по какому рубежу и в ка-
ких границах он уточнять не стал. Также отметим, что в своем обраще-
нии Зеленский ни слова не сказал про возвращение Крыма, а также 
сменил свою агрессивную риторику в сторону мирных переговоров.

Напомним, что ранее Зеленский в своих обращениях неоднократ-
но подчеркивал требования Украины для переговоров с Россией: воз-
вращение к границам 1991 года и возвращение ДНР, ЛНР и Крыма в 
состав страны.

Бульба престоловъ
Это он добрый, пока ему Херсон не отдали.
Но после передачи Херсона, главная развилка конфликта будет за-

ключаться в том, удержит ли Запад Украину от попытки захватить Крым. 
Если не удержит, Украина добьёт Крымский мост и будет готовиться 
zаходить. 

Далее ситуация становится непредсказуемой. Я полагаю, что обла-
дая немощной конвенциональной армией и находясь перед лицом 
ударной группировки ВСУ на Крым, РФ может нанести совершенно 
вредительский ядерный удар по пустому месту, боясь своей неверо-
ятной мощи и мировой эскалации. Таким ударом РФ не нанесёт ника-
кого урона ВСУ и Украине, и просто попытаться взять Украину и Запад 
на слабо. Как со всеми действиями РФ в ходе СВО, этим ударом РФ не 
добьётся ни единой цели, но разозлит на себя весь мир, включая вос-
точных многополярников. Ситуация становится ещё более непредска-
зуемой, но я полагаю, что этот или последующие удары не остановят 
ВСУ от прорыва в Крым, а в ответ Запад может нанести обезоружива-
ющий удар по РФ.

Так или иначе, статус Крыма будет пересмотрен военным путём. 
Единственный вариант, в котором этого не произойдёт — если Запад 
удержит Украину от атаки на Крым. Но зачем Западу это делать? Я не 
вижу ни одной причины. Более того, прокачанная в первую армию Ев-
ропы Украина становится инструментом для захвата Крыма, который 
можно задействовать в любой удобный момент.

Анатолий Шарий
Я был обескуражен, когда понял, что ЭТО можно выдать за готов-

ность к переговорам(!??)
Вместо «дома» он сказал «жилище», вместо «женщина» - «баба», 

а вместо «поесть» - «пожрать»! 
Видите! Все идет по плану, скоро сдача Киева. Он же прямо выпра-

шивает переговоры

МИГ
Если перевести это словоблудие на русский, и выделить реальный, 

а не внешнеполитический смысл, то он сводится к тому, что Зеленский 

https://t.me/bulbe_de_trones/3059
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по-сути отказывается от мирных переговоров с Россией.
Ожидаемо.

BRIEF
Глобальные элиты достигли консенсуса в отказе права России при-

менить ядерное оружие в любом качестве и в любой ситуации. Пред-
седатель Си, премьер Моди, президенты Байден и Макрон, и канцлер 
Шольц согласовали позицию неприемлемости «ядерного шантажа» и 
указали на катастрофические последствия для российского руковод-
ства. 

Непосредственные консультации с Москвой проводили помощник 
Байдена Салливан и руководство ЦРУ. 

В ходе них возможно достигнуты договоренности о недопустимо-
сти использования ядерного оружия в конфликте. 

Вероятно, это является самым важным достижением для глобаль-
ного мира. 

Как пишет Bild, Путин проиграл в ядерный покер. Блеф не удался. 
Известные эксперты уверены -Запад и Украина переиграли ядерный 
шантаж Путина.

https://t.me/rusbrief/66508
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Чёрный Прапор
Влияние Ротшильдов и Рокфеллеров ослабло, они превратились в 

гетерархии. В глобальной элите теперь потомки Меровингов, Рюри-
ковичей, Чингизидов, с которыми считаются Виндзоры, и диаспоры – 
еврейская, армянская и ливанская.

Андрей Фурсов, директор Центра русских исследований

Умный еврей при губернаторе
На всякий случай напоминаю энтузиастам. Шансы на изменения во 

внешней политике США по итогам выборов в Конгресс исчезающие 
малы. Можно даже сказать, что их нет вовсе. Вопреки заявлениям от-
дельных популярных кандидатов, никто не прекратит «помогать Укра-
ине» ни оружием, ни деньгами. И договариваться с Россией о мире по 
формуле «моя земля там, где стоит мой солдат» тоже никто бегом не 
бросится. 

Выборы в США и их последствия надо рассматривать как довольно 
существенное осложняющее врагу жизнь обстоятельство. И, увы, не 
более того. 

И да, через два года на президентских там тоже, по большому сче-
ту, ничего не изменится к лучшему для нас. Даже если Трамп.

Alex Parker Media
8 ноября наступило. Херсон хохол не завоевал. Никакой крупной 

победы для демократов специально под выборы не произошло. Аб-
солютный штиль на фронтах. Бомбежек тоже нет. Все затихарились, 
выжидают.  Никакого наступления на Херсон, которое предсказывал 
Марков так и не произошло.

Логика Маркова
Вашингтон приказал Зеленскому заявить, что Киев готов к перего-

ворам с Москвой. Вашингтону это нужно, чтобы Вашингтон и Киев луч-
ше выглядели на Большой Двадцатке, где почти все страны мечтают, 
чтобы были переговоры и кончилась война. Зеленский выполнил при-
каз Вашингтона в присущей ему хамской манере. И назвал условием 
переговоров капитуляцию России. Включая выдачу военных преступ-
ников, которых назначит Киев. И включая выплату репараций, кото-
рый назначит Киев. Это значит, что никакие переговоры невозможны. 
Только война или капитуляция.

Юрий Баранчик
Зеленский об условиях для переговоров:
• Восстановление территориальной целостности Украины
• Уважение к уставу ООН
• Компенсация всех убытков

https://t.me/darkprapor/5734
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• Наказание каждого военного преступника
• Гарантии, что это больше никогда не повторится.
Аппетиты растут с каждым днем. Иными словами он отказывается 

от переговоров, выдвигая требования далекие от реальности.

Анатолий Шарий
На российском ТВ мощная волна гипноза и аутотренинга «Зелен-

ский уже умоляет о переговорах»

Логика Маркова
Переговоры между Россией и Украиной не возможны сейчас, по-

тому что Украины не существует как независимого государства. Это 
де факто оккупированная США страна. Поэтому реальные переговоры 
возможны только между Россией и США

Умный еврей при губернаторе
Зеленский в очередной раз отказался от переговоров с Россией (точ-

нее, назвал условием начала переговоров «возмещение убытков») 
Спасибо, пан Зеленский, ничего лучше вы сделать не могли. Перего-
воры для слишком многих в России могли бы быть соблазном. А так - 
ничего не поделаешь, будем воевать до победы.

Сергей Миронов
Разговаривать с западными «партнёрами» можно и, наверное, даже 

нужно; договариваться по Украине – нельзя ни в коем случае! И дело 
не в том, что обманут – а они обязательно обманут! Допустим, даже не 
будет Зеленского или Байдена, но если останется анти-Россия, угроза 
вырастет многократно. И не только для нас. Запад породил монстра, 
который начинает манипулировать своими хозяевами и уже представ-
ляет опасность для всего человечества.

Трудности, с которыми сталкивается Россия в ходе специальной во-
енной операции, были неизбежны. Но гладко бывает только на бума-
ге. У нас и в «штатном режиме» проблем было выше крыши, а в усло-
виях сверхнапряжения – и подавно. Нужно решать задачи, а не ухо-
дить от них. Идёт проверка на прочность, и если сегодня дать слаби-
ну, завтра нам придётся заплатить куда большую цену.

Пул N3
Постпред США при ООН Линда Томас-Гринфилд - после перегово-

ров с Зеленским в Киеве: Мы ясно дали понять, что не будет никаких 
переговоров [с Россией], во время которых Украина не будет у руля. 
Никаких переговоров об Украине без Украины. Любые переговоры, 
которые состоятся, должны проходить с Украиной во главе. Украинцы 
должны определить, когда будут готовы к этим переговорам при под-
держке международного сообщества. Запад един по вопросу непоко-
лебимой поддержки Украины и будет помогать Киеву, пока тот не по-

https://t.me/ASupersharij/12698
https://t.me/logikamarkova/4169
https://t.me/governorsjew/5193
https://t.me/mironovonline/5524
https://t.me/dimsmirnov175/39881


ОГЛАВЛЕНИЕ 633ВОСЬМОЕ НОЯБРЯ

бедит в этой войне.

Правый Григоров
Настроение американского общества сегодня поддержать респу-

бликанцев и занять более изоляционистскую позицию. Но американ-
ский истеблишмент этого не хочет.

И другая опасность. А если республиканцы побеждают и помощь 
Украине начинает снижаться, то существует опасность, что Украину мо-
гут толкнуть к переговорам. А нам не нужны переговоры с Украиной. 
Нам нужна капитуляция Украины и полный демонтаж этого террори-
стического государства.

Как сказал 30 сентября Владимир Путин Новороссия, Малороссия 
должны вернуться в состав России.

Любые переговоры с Украиной это хитрость НАТО.

Комиссар Исчезает
Замглавы МИД России Андрей Руденко о переговорах с Украиной:
«С нашей стороны предварительных условий нет никаких, кроме 

главного условия - чтобы Украина проявила добрую волю».
Красиво. 
Извиняюсь, а как же «нацисты»? 
Я так понимаю, это нацисты должны проявить добрую волю? 
Или они куда-то спрятались, а кто-то добрый пришел вместо них?
Это было бы очень смешно, если бы не было так противно.

Логика Маркова
К сожалению, даже при победе республиканцев и в Палату Пред-

ставителей и в Сенат, политика США в отношении России не изменит-
ся. Почему?

1. Республиканец Трамп был президентом 4 года и отношения Рос-
сии и США только ухудшились. 

2. Бить Россию это двухпартийный консенсус. 
3. Республиканцы голосуют так же, как и демократы, по украинско-

му кризису.
4. Это не война Украины и России. Это война США и НАТО руками и 

жизнями своих украинских рабов против России. Свою войну они не 
остановят. 

5. США не несут потерь от войны. Все потери несут Украина и Евро-
па. 

6. США хотят в будущем вступить в борьбу с Китаем, имея Россию 
под своим контролем или ослабленной, а не Россию сильного союз-
ника Китая. 

7. Ни один серьёзный аналитик по внешней политике США в мире 
не прогнозирует серьёзно изменения внешней политики после этих 
выборов в Конгресс.

https://t.me/grigorov_prav/2180
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8. Так что оставьте свои надежды, что США могут прекратить гибрид-
ную войну против России и прекратить поддержку русофобского тер-
рористического киевского режима. Это их режим, созданный ими для 
войны против Россиии.

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
Либеральные медиа активно разгоняют возможную заморозку кон-

фликта на Украине после выборов в конгресс США. Якобы переговоры 
об этом ведутся всеми заинтересованными сторонами.

Зеленский приободрился, и вновь начал выкатывать России счет в 
виде возврата земель и репараций. Но и наш МИД начал делать «голу-
биные» заявления про переговоры «без предварительных условий». 
Хотя еще пару месяцев назад Кремль четко давал понять, что условия 
все-таки есть.

Еще в начале лета Димитриев писал, что даже если США не добьют-
ся ограниченного поражения России, то за счет избирательной постав-
ки высокоточных систем вооружений могут остановить этот конфликт 
по текущим границам на сколь-угодно долгий срок. Пока этот прогноз 
сбывается.

Проблема в том, что ведя боевые действия такими средствами как 
сейчас, мы ничего не добьемся ни в военном, ни в политическом пла-
не, а если заключим некое мирное соглашение, то последствия будут 
еще хуже. У нас тут намечается цугцванг.

Роман Сапоньков
Ползут слухи об оставлении Херсона. Город первым делом бросила 

администрация. Бросили всех, включая инвалидов и маломобильных. 
Их до сих пор вывозят комендатура, МЧС, волонтёры. В городе вторые 
сутки нет света (в некоторых районах), воды, интернета и мобильной 
связи. Люди приходят зарядить мобильные телефоны в кафе. Кафе и 
рестораны открыли вай-фаи для горожан. Всё выглядит, будто мы ухо-
дим из Херсона. 

 Вопреки объективной информации я всё же не верю, что власть ре-
шится оставить Херсон. 

МИГ
Стремоусов сегодня: «Уже в ближайшие дни в Херсоне ожидают 

развязку событий. Мы готовы к любым решениям, даже самым слож-
ным. Основной приоритет России это сохранение и спасение жизней 
жителей Херсонской области»

Ꙃаставный
Можно ли было в принципе отсечь такой вариант развития собы-

тий, когда нас, очевидно, готовят к оставлению/сдачи Херсона? Разу-
меется, да. 

Можно было ещё в апреле-мае начать готовить оборонительные 

https://t.me/zhivoff/7091
https://t.me/RSaponkov/3935
https://t.me/mig41/22047
https://t.me/zastavnyii/2046
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рубежи под Николаевым и Кривым Рогом. 
Можно было в мае-июне начать перерубать логистические цепочки 

поставок западных вооружений на Украину, бомбя ж/д-станции, мо-
сты, тоннели, энергоинфраструктуру — для того, чтобы американские 
хаймарсы не могли бить по нашим мостам через Днепр. 

Можно было в июне-июле объявить частичную мобилизацию, и 
успеть подготовить и переправить на правый берег Днепра в Херсон-
щине значительное количество войск, успев тем самым к украинско-
му контрнаступлению в начале сентября.

В конце концов, можно было в сентябре-октябре перебросить под 
Херсон значительные резервы, одновременно с этим начиная заход 
ограниченного контингента на новом направлении, например на се-
вере, через Белоруссию, — дабы отвлечь врага от Херсона и стянуть 
его резервы. Этот эффект можно было умножить непрекращающими-
ся ударами по инфраструктуре и центрам принятия решений. 

Как видите, было достаточно шансов предотвратить даже саму воз-
можность обсуждения сдачи русского областного центра города Хер-
сона. Но наше политическое руководство каждый раз решало иначе. 
В результате чего нас готовят к повторению Харьковской катастрофы, 
но уже в куда более крупном масштабе. 

А что будет дальше? Какой город следующий? Почему вторая ар-
мия мира сдаёт свои города и своих людей третьесортной европей-
ской диктатуре, пускай даже и получающей незначительную военную 
помощь. Мы воюем с Украиной а не с Третьим Рейхом. Мы сдаем го-
рода не миллионным армиям. 

Для меня нет достаточного оправдания сдачи русского города укра-
инской армии.

Джига на могиле |Z
Как я представляю себе сдачу Херсона.
После многочисленных сигналов украинцы наконец-то начинают 

продвижение. Для проформы и создания видимости военного харак-
тера захвата территорий РФ в некоторых местах разносят заботливо 
оставленную Шойгу технику. 

Суровикин в ответ лупит калибрами по сараям, заявляя, что там на-
ходились десятки Himars. Конашенков заявляет об уничтожении тусяч 
украинских националистов в результате тактического отступления на 
более выгодные рубежи. 

МИД РФ картинно требует созвать заседание ООН, но никто не от-
кликается.

Фактически без боя ВСУ входят в Херсон. Оставшиеся сознательные 
хохлы радостно встречают их цветами и флагами. Ещё до фактическо-
го захвата города на администрацию кто-то вешает жовто-блакитный 
прапор.

Спустя сутки в город приезжает Зеленский, гуляет по центру, жмёт 
всем руки, заходит в кафе, за ним камеры, подходит к барной стойке, 
просит официанта, официант оборачивается и это... ПУТИН!

https://t.me/dancingrussians/868
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Путин слегка сгорбившись протягивает руку и тихо спрашивает:
Володя, а теперь может быть переговоры?

Юрий Баранчик
Логика Зе и «мирового сообщества» понятна - сейчас, в преддве-

рие зимы, им нужны переговоры. Мало ли газ в Европе начнет закан-
чиваться, или нефть вдруг, или еще форс-мажор какой от Деда Моро-
за. Поэтому чтобы не выглядеть идиотами, для своего пипла, чтобы 
схавал, они начнут прогонять один простой мысль - что это, типа, они, 
Зе и «мировое сообщество»,  принудили Москву к переговорам. Типа, 
«мировое сообщество» оказало такое немыслимое международное 
давление на Кремль, что российское руководство оказалось вынужде-
но пойти на мирные переговоры. С точки зрения того, Вам ехать или 
шашечки, нам как-то по барабану, как они начнутся, но вот пропаган-
дистски-медийно было бы, конечно, желательно, чтобы возобладала 
наша трактовка - что это мы принудили киевскую хунту и Запад к пе-
реговорам.

Правый Григоров
Я конечно поражаюсь нашей странной военной операции. Очевид-

но, что 24 февраля должно было публично выйти заявление России, 
что любые военные поставки на Украину со стороны иностранного го-
сударства означают разрыв дипломатических отношений.

Слово России должно быть грозно и неукоснительно соблюдаться.
Вместо этого мы дошли до того, что правая итальянская коалиция 

начинает поставки вооружений Украине.
Теперь в общем уже поздно разрывать дипотношения. Эффекта это 

не вызовет.
А вот уничтожение военно-политического руководства Украины – 

насущная задача всегда.
Когда Россия приступит к уничтожению военно-политического ру-

ководства террористического украинского государства, тогда мы все 
вздохнем с облегчением, значит никакие переговоры нам более не 
угрожают. Пока украинское военно-политическое руководство не унич-
тожается, переговоры являются актуальной политической опасностью 
для России. 

Объясняет Readovka
Челночная дипломатия Салливана — США хотят заморозки конфлик-

та и смены хозяина офиса на Банковой
За последнюю неделю поступило максимальное количество сооб-

щений  от различных официальных и неофициальных источников о 
том, что Зеленского очень хотят усадить за стол переговоров. Сам же 
он это отрицает, но при этом весьма показательно меняет риторику 
своих выступлений, больше не вспоминая о «границах 1991 года», «ос-
вобождении Крыма» и «выплате репараций». Похоже, некие закулис-

https://t.me/barantchik/7250
https://t.me/grigorov_prav/2183
https://t.me/readovkaru/1721
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ные процессы всё же идут.
Мы уже неоднократно говорили, что сам Зеленский не является 

субъектным лицом в переговорах. При этом нынешний официальный 
Киев традиционно ближе к Британии, чем к Штатам. При этом британ-
цы — самые главные сторонники идеи о войне «до последнего укра-
инца», США же, в свою очередь, преследуют иные цели.

Советник Байдена по нацбезопасности Джейк Салливан, как сооб-
щает американская пресса, в течение последних месяцев ведёт пере-
говоры и с российской стороной, и с украинской. Информацию об этих 
переговорах Кремль не подтверждает, но и не опровергает. Госдеп же 
делает акцент на том, что переговоры идут по вопросам недопущения 
ядерной эскалации, а не Украины (во что верится с трудом).

Несмотря на то, что многие аналитики пытаются увязать нынешний 
переговорный раунд с начавшимися сегодня выборами в конгресс 
США, мы всё же считаем, что вся «движуха» готовится к ближайшему 
саммиту G20, на полях которого могут прозвучать важные заявления 
по Украине.

Если все инсайды верны, то в ближайшее время нас может ждать 
временная заморозка конфликта, ни о каком окончании его при этом 
речи, конечно же, не идёт. Запад продолжит гибридную накачку не-
залежной, Россия получит возможность подготовится к новому этапу 
СВО. 

А вот для Зеленского это всё означает лишь конец политической ка-
рьеры — итогом его авантюры стало практически полное разрушение 
страны, экономики, потеря территорий и демографическая катастро-
фа. Украинцы ему этого не простят, Вашингтон же получит возмож-
ность поменять британскую марионетку на свою собственную.

Сергей Миронов
Зеленскому осталось недолго. Вот уже и европейские политики от-

крыто заявляют, что Байден (его главенство в этом болезном дуэте пси-
хотропов и деменции особо никто не скрывает) скоро снимет лидера 
нацистов с должности президента Украины. По мнению французского 
политика Флориана Филиппо, произойдёт это, как только Вашингтон 
перестанет нуждаться в этой марионетке в наркотическом угаре. Ито-
гом такой «усталости» США от главного украинского террориста ста-
нет принуждение его к переговорам с Россией. 

Полагаю, что до этого звенящего момента остались считаные не-
дели, если не дни! К таким выводам подталкивает и массированное 
нагнетание в американской прессе. Уже даже газета The Washington 
Post со ссылкой на источники сообщила, что администрация Байдена 
в частном порядке просит украинские власти показать «открытость к 
диалогу с Москвой». 

Да и Зеленский всё реже мелькает на экранах и в Telegram-каналах, 
заметили? Чует беду заложник Банковой! Боюсь только, что ни пере-
говоры с Москвой, если они вообще состоятся, ни смена президента 
не решат проблему Украины. Нацисты силами Зеленского просочи-

https://t.me/mironovonline/5526
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лись во все структуры, все слои. И спасение страны, увы, не будет бы-
стрым.

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
«Херсон нельзя сдавать по нескольким причинам. И первая — Хер-

сон является территорией Российской Федерации», — заявил публи-
цист.

Херсон стал территорией России путём исполнения всех необходи-
мых для этого законных процедур. В клятве президента сказано, что 
при вступлении в должность он клянется защищать территориальную 
целостность Российской Федерации, напомнил Живов.

Вторая причина — отступление из Херсона будет являться сдачей 
российского города.

«Не какого-то пограничного, а любого российского города. Если мы 
сдадим Херсон, завтра можем «перегруппироваться» от Белгорода, 
послезавтра — от Курска, послепослезавтра — от Симферополя. Сда-
ча любого российского города ни в каком виде неприемлема», — ка-
тегорически заявил публицист.

Треть причина — уход из Херсона приведет к предельной невроти-
зации общества и элит, что может привести к сильнейшему внутрипо-
литическому кризису.

Правый Григоров
Абсолютно верные аргументы, почему ни в коем случае нельзя остав-

лять Херсон. 
Но я добавлю, что освобождение Херсона было самой главной стра-

тегической удачей нашей странной военной операции в самом нача-
ле.

Без сохранения этого плацдарма на правом берегу Днепра мы не 
сможем освободить Запорожье (Александровск), не сможем освобо-
дить Николаев, Одессу и выйти на границы Приднестровья.

При этом я вовсе не сторонник превращения Херсона в Сталинград. 
Сталинград был, увы, результатом крупнейшего поражения русской 
армии под Харьковом в 1942-м году. Героизм – всегда плод ошибок и 
поражений.

Да мы сейчас и помним проблемы, мягко скажем, при форсирова-
нии Северского Донца у Белогоровки. То форсирование не состоялось. 
Надо ли говорить о том, что форсирование Днепра в случае времен-
ного оставления Херсона станет тяжелейшей военной операцией, ко-
торую лучше не проводить, а лучше сражаться за Херсон.

Димитриев
Если суммировать все тексты касающиеся Херсона и заморозки на 

фронте, то звучит это так: Москва пытается поменять Херсон на вре-
менное признание текущей линии разграничения, а Киев заявляет о 
готовности выйти на границы 1991 года, но наверняка согласится на 

https://t.me/zhivoff/7096
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временное признание границ 2014 года. 
Все сопутствующие военные мероприятия лишь часть переговорно-

го процесса. Потому, когда вы мечетесь «выводят - не выводят - всё-та-
ки выводят - нет, будут стоять до конца», вы смотритесь странно и даже 
глупо. Не суетитесь.
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ДЕВЯТОЕ НОЯБРЯ

Димитриев
Смотрю, все большему числу людей приходит осознание происхо-

дящего. И, понятное дело, начинается поиск виновных. Я вам подска-
жу, где их искать. В зеркале! 

Это же вы сами старались верить только той информации, которая 
вам нравится. Это же вы сами отмахивались от реального положения 
вещей. Скажите честно, вы же чувствовали, что военкоры лгут? Но ока-
зались слишком трусливы, чтоб это признать. Вы поддерживали реак-
циями и подписками подлецов, рассказавших вам о наступлении на 
Львов? А некоторые даже доносы писали. Вы? Значит, вы - часть ими-
тационной политики и виноваты в произошедшем. На свою малень-
кую долю. Это из-за вас не переходили к обороне, а изображали на-
ступление. Не принимали своевременных решений, чтоб не разоча-
ровать вас. Так же было? 

Если говорить отстраненно о чисто военных вопросах, то война была 
проиграна в самые первые дни. Все, что происходило дальше, лишь по-
пытка вас не разочаровать. Ради того, чтоб вас не разочаровать, скон-
центрировали огромные массивы артиллерии и сносили целые горо-
да. И втягивались, втягивались в эту ловушку ещё больше. С каждым 
месяцем ситуация становилась все хуже. 

В чем ошиблись те, кто руководил всей этой историей, это во-пер-
вых в том, что ее начали, а во-вторых, что зная реальное положение 
дел, так же как и вы отказывались его признавать и всерьез относи-
лись к общественному мнению. 

Я вот, например, знаю топ-блогеров, которые имея такой же при-
мерно как и я уровень погружения в ситуацию и позицию, фильтрова-
ли содержание своих постов, потому что боялись негативных коммен-
тариев. Серьезно! 

Это был военный вопрос. А теперь гуманитарный. Потому что в нем 
ещё больше неадекватной виртуальности, и мне он видится основным. 
Так вот, там очень хреново! И люди там живут в подвалах. И пока вас 
за ухо туда не притащишь, вы не поймёте. А людей там нужно спасать. 
Сделать для этого все. Потому что нам всем за происходящее так или 
иначе придется отвечать. Чисто даже по-христиански. Каждому по си-
лам его. Мне больше. Вам меньше. Просто за виртуальные игры в ин-
тернете. Когда-то, знаете, хохлы старались не думать о происходящем 
на Донбассе, мысленно отстранялись. И пришлось отвечать всем. Так 
и сейчас придётся отвечать всем.

Анатолий Шарий
Стремоусов сообщил, что ВСУ атаковали по всем направлениям, но 

везде все отбито. 
Замечу, что со Снигиревкой по-прежнему нет связи и что там про-

исходит - неведомо пока что.

https://t.me/russ_orientalist/12412
https://t.me/ASupersharij/12726
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Логика Маркова
Военная логика. Пока вы спали, на фронте произошли перемены. 

На Херсон началась попытка наступления с трех направлений. На двух 
направлениях у ВСУ есть успехи.

1. Снигирёвка Николаевской области, с направления Кривой Рог. ВСУ 
удалось прорваться в посёлок. Идут тяжёлые бои.

2. Дудчаны. Это по правому берегу Днепра. Тоже у ВСУ есть неболь-
шие успехи.

3. Начальник военной разведки Украины Буданов заявил, что начи-
нается решающий период войны.

4. Если ВСУ удастся добиться успеха в Снигирёвке или Дудчанах, то 
в бой будут брошены большие силы и начнётся большая атака на Хер-
сон.

5. Но наиболее вероятно, атака ВСУ опять будет остановлена.

Анатолий Шарий
Рос военкоры сообщают, что наступление ВСУ на Снигиревку не по-

лучилось. 
При этом прямо сейчас в прямом эфире на включении из Херсона 

военкор Андроник  сообщил по Снигиревке, что «если и уступили, то 
незначительно».

Захар Прилепин
Никто за нас не победит.
Ни республиканцы, ни европейские холода, ни замёрзшие украин-

ские ТЭЦ, ни поток беженцев, ни Трамп, ни черт в ступе.
Только русский солдат. Только там, под Бахмутом и под Херсоном, 

решается наша судьба и наше будущее.
Все остальные надежды имеют некоторое значение, но по сути они 

тщетны.

Мир сегодня с «Юрий Подоляка»
Битва за Херсон – обстановка на утро 09.11.22
После обработки всей полученной вчера информации можно сде-

лать вывод, что наступление ВСУ на Херсон, которого так долго ждали 
началось.

Атака противника шла сразу с трех сторон – от Николаева на Херсон 
(Правдино), на Снигиревку, от Дудчан вдоль водохранилища на Мело-
вое.

Первую атаку наши войска отбили и заставили противника отсту-
пить. В районе Снигиревки противник подступил к населенному пун-
кту, но в него не вошел, в третьем также сумел продвинуться немного 
вперед и закрепиться.

Очевидно, что сегодня атаки продолжатся потому что времени у 
противника мало и ему нужен значимый результат в самое ближай-
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шее время.
Стойкости нашим ребятам.

Анатолий Шарий
Взрываются мосты на выезде со Снигиревки на Херсон. Так «захлеб-

нулось наступление» ВСУ или нет?

Рамзай
«Херсон оставлен!» скоро станет новым мемом. Нечто среднее меж-

ду «Опять двадцать пять» и «Как вы заебали!»

Kotsnews
На административных зданиях Херсона исчезают российские фла-

ги.

Vоенкор Котенок Z
Судя по снятым флагам с административных зданий Херсона, Рос-

сия все же оставляет Херсон, о чем уже сообщили наши ведущие ка-
налы.

Ранее ключевой датой кулуарно обозначали 10 ноября — дату, к ко-
торой российские подразделения должны покинуть столицу субъекта, 
возвращенного к РФ в результате специальной военной операции. 

Это решение является шокирующим для тысяч и миллионов людей, 
которые сражаются за Россию, погибают за Россию, верят в Россию и 
разделяют убеждения Русского мира. 

Это решение можно оценить как безусловно политическое, а не во-
енное. Оно отправляется на суд истории, и только время покажет, на-
сколько оно было выверенным и оправданным в условиях боевых дей-
ствий за наше будущее и идентичность.

МИГ
На дальних рубежах обороны Херсона не все так хорошо, как пишут 

военкоры. Хотя «прорыва» никакого нет.
Ждите официальную информацию.

Kotsnews
По Херсону.
У меня нет хороших новостей. Их, согласитесь, вообще не много на 

любом направлении. Ждем официальных сообщений.

Операция Z: Военкоры Русской Весны
Тяжелейшая ситуация в районе Снигирёвки: враг наносит массиро-

ванные удары, наши отходят на запасные позиции
▪️Появилась связь с этим районом на переднем крае фонта, ситуа-

ция крайне тяжёлая.

https://t.me/ASupersharij/12738
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▪️Бои не прекращаются 3-й день, враг наносит массированные уда-
ры: работают танки, артиллерия, HIMARS и даже авиация.

▪️На ряде участков фронта наши вынуждено отходят на запасные по-
зиции.

▪️Подорван мост от Снегирёвки в направлении Херсона для затруд-
нения возможного дальнейшего продвижения ВСУ.

Larkin
Изначально население в Херсоне было самым проукраинским сре-

ди всех занятых нами территорий. В Донецкой и Луганской областях 
– наши люди. В Харькове, Запорожье, Киевской области – по большей 
части тоже наши, там было (и есть теперь в подполье) много идейных 
русских людей. А вот Херсон это сборище глэков и типичной хохлят-
ской деревенщины. Они и не до конца украинцы (львовяне их равны-
ми себе не считают), но при этом страдают отъявленной русофобией. 
Русских людей на Херсонщине достаточно много, но они были запу-
ганы стучащими в СБУ свинососедями, поэтому помалкивали и берег-
ли себя. Чтобы поломать эту систему нужно было действовать жестко 
– но ВГА этого не сделала, она не решала даже мелкие вопросы инте-
грации. После референдума местные хохлы поняли, что проходит точ-
ка невозврата и пророссийские настроения в городе усилились. Мно-
гие наши люди смогли выдохнуть и успокоиться, а чубатые «ждуны 
Украины» проглотили черную таблетку и начали понемногу смирять-
ся с действительностью.

И вот сейчас, если город сдать Украине это произведет термоядер-
ный деморализующий эффект. Наши люди поймут, что Россия неспо-
собна дать никаких гарантий никому и никогда. А хохлы поймут, что 
им в любой ситуации надо ждать Украину. Эффект, достигнутый взя-
тием Мариуполя будет полностью перечеркнут.

И поскольку такая дизмораль делает дальнейшее освобождение 
Украины почти бессмысленным – её ни в коем случае нельзя допу-
скать. Лучше сжечь весь Херсон ядерным ударом, но только не сда-
вать. Прошу воспринять мое мнение вдумчиво, это не оголтелое по-
трясание кулаками, это моя твердая уверенность, мой анализ с пози-
ции человека, работающего с общественным мнением. Ну и просто 
русского человека.

Уход из Киева и Харькова уже стали абсолютной катастрофой, но 
сдача территории РФ запустит процесс нашего распада. Личностно-
го, государственного, системного. Это очень страшно, особенно если 
верхушка власти этого не понимает.  Я до последнего буду верить, что 
произойдет чудо и город не сдадут, что все это хитрый план, туман во-
йны и игры разума. Я готовлюсь выпустить фильм о настоящих героях 
с Херсонского направления, которые были, есть и будут готовы дер-
жать рубежи до конца. 

Ругать Путина, Суровикина или кого-то еще уже бесполезно. Можно 
ругать человека, который курит возле газового баллона, но нет смыс-
ла делать это когда пожар уже начался и вы с ним оба горите. Даже не 

https://t.me/larkin_doc/10108
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хочу тратить на это нервы, которых осталось на донышке.

Старше Эдды
Ничего не хочу писать про Херсон. Все, что мы видим из репортажей 

корреспондентов и блогеров, слишком очевидно, но все-таки надо до-
ждаться официальных заявлений. Знаю, что армия вчера  отбила  все 
попытки хохла штурмовать передовые позиции наших войск, отбила 
с большими потерями для противника. 126 бригада  в очередной раз 
славно  вломила хохлу. 

Надеюсь и уповаю на то, что по итогам войны все территории РФ, а 
Херсон по итогам референдума,это такая же территория России, как 
Белгород, будут в статусе обычных российских городов, а не «времен-
но оккупированных территорий».

Юрий Баранчик
Пентагон программирует Россию на потерю Крыма
Сразу никак не мог понять странности этой карты на сайте Пентаго-

на. Сейчас фактически Россия занимает Крым, Донецкую, Луганскую, 
Запорожскую и Херсонскую области. А на карте лишь Донецкая и Лу-
ганская области. 

США за Украину в границах 1991 года. Зачем на карте оставлять 
ЛДНР?

Ответ нашел в канале Donrf: «На месте хохлов я бы действовал...
они так и действуют. Цель номер один Херсон. После него 40-50 тысяч 
человек можно перебросить на запорожский фронт. Вдобавок к тем, 
кого туда и так перебрасывают. 

Дальше ликвидация сухопутного коридора. Дальше мост. Ракеты и 
силы им дадут. Потом сам Крым. А дальше можно и мир. Потерю по-
ловины Донбасса, снесенной в хлам,  Зельцу простят». 

Территории на карте – это то, что США готовы оставить России по 
результатам СВО. Карта оказалась посланием от американского deep 

https://t.me/vysokygovorit/9929
https://t.me/barantchik/7259
https://www.defense.gov/News/News-Stories/Article/Article/3210698/aid-package-to-ukraine-includes-t-72b-tanks/
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state, такое программирование будущего. На карте – Крым не наш.
Оставление Херсона – первый шаг к потере Крыма.

Colonelcassad
Сообщают, что вечером будут некие официальные заявления по 

Херсону.
На фоне снятия флагов и подрыва мостов на правобережье.
Между тем в районе Снигиревки продолжаются интенсивные бои.

Александр Жучковский
С Херсоном, кажется, уже всё ясно. 
Впрочем, ясно было ещё 18 октября, когда выступил Суровикин – 

очевидно «непростое решение» было принято уже тогда.
Почему оно было принято – впоследствии узнаем.
От каких-либо комментариев воздержусь. Война надолго, всё ещё 

будет меняться.
Главное, что власти дали жителям Херсона время и возможность 

покинуть город.

Colonelcassad
Заместитель главы ВГА Херсонской области Кирилл Стремоусов по-

гиб в результате ДТП. Обстоятельства произошедшего пока неизвест-
ны.

Мир праху.

Логика Маркова
Это все очень странно.
1. Он все время говорил, что Херсон сдавать нельзя и его не сдадут.
2. Погиб в тот день, когда стали активно говорить о сдаче Херсона.
3. Погиб не от теракта, а в ДТП. Не в Херсоне, а в Геническе
4. Все это очень странно.

Анатолий Шарий
Уже несколько источников подтверждают смерть Стремоусова. ДТП. 

Если это правда, то я понимаю, что это за «ДТП», именно сегодня, ког-
да сдача Херсона очевидна.

Анатолий Шарий
«Откуда ты узнал раньше всех» - это очень тупой вопрос. Больше 

того скажу - я уверен, что если это не инсценировка с какой угодно це-
лью - его убили. 

Ну и главное - если его убили, и именно так, как мне сообщили - его 
убили никакие не шпионы ВСУ. 

Твари, какие же мерзкие позорные твари

https://t.me/boris_rozhin/69754
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Alex Parker Media
Началась зачистка агентуры и местной элиты, которая поверила 

Кремлю. Прекрасно, предсказуемо, ожидаемо. Мы все это уже про-
ходили в ЛНР и ДНР. Беднов, Ищенко, Мозговой, Гиви, Моторола, За-
харченко, Дремов, Цыплаков, Жилин, Болотов не дадут соврать.

Платон Беседин
После трагической новости о Стремоусове у меня жуткие флэшбеки 

из 2015-го. 
Александр Мозговой - говорим с ним о поэзии. Нет человека. 
Павел Дрёмов - передаю ему лекарства. Нет человека. 
Это какое-то чёртово дежавю. Вы понимаете?

Бульба престоловъ
Русским приготовиться, кто против сдачи Херсона, а затем и Крыма 

— будете падать с балконов и попадать в ДТП, а все ваши бывшие со-
ратники подтвердят, что никакого убийства не было. А потом, поскор-
бив месячишко, начнут работать на АП, МО, Пригожина..

Мир сегодня с «Юрий Подоляка»
Ситуация по Херсону на 12.00 09.11.22
Судя по массовым информационным сообщениям о том, что рос-

сийские войска взрывают мосты и уходят с позиций, которые вчера 
упорно отстаивали, очень похоже, что мы таки оставляем Правый бе-
рег Днепра без боя (арьергардные не в счет). 

Другого логичного объяснения происходящему просто нет.  
Думаю до вечера все окончательно прояснится потому что беско-

нечно долго это скрывать все равно не выйдет.

ЯнZен
Уравновесить теоретическую потерю административного центра РФ 

может только применение стратегического ядерного оружия по клю-
чевым экономическим центрам враждебной коалиции. 

Всë иное – совсем неравноценно.

Vладислав Угольный
Любопытен парад публикаций под общим духом смирения с «остав-

лением Херсона». Как любопытен и весь прогрев этой темы информа-
ционщиками и их источниками, близкими к ситуации.

Много говорит об обществе, в котором мы живём.

Александр Ходаковский
В ближайшее время Сергею Суровикину придётся сделать по Хер-

сону трудное заявление. Мы услышим, какое будет решение по этому 
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направлению. Подозреваю, что оно нам не понравится.

Военный Осведомитель
Поговорим о Херсоне. 
Некоторые подразделения получили приказ на отход с правого бе-

рега, некоторые части уже переправились, некоторые пока обеспечи-
вают отвод остальных сил. Некоторым до сих пор так и не довели что 
вообще происходит.

Вскоре вечером вы будете слышать множество оправданий и исто-
рий про то, что так будет только лучше. Не будет. Некоторые уже сей-
час заявляют, что результат сдачи Херсона это подковерные политиче-
ские игры и очередной жест доброй воли. Однако, это тоже не совсем 
так. Результатом происходящего являются месяцы планомерных оши-
бочных решений и неисправления ошибок, которые снежным комом 
привели нас сюда, а уже потом все остальное. 

Еще в июле, во время одного из первых (и в итоге окончательных) 
перекрытий Антоновского моста из-за обстрелов мы заявили, что если 
угрозу переправам через Днепр не устранить, то в результате насту-
пления ВСУ это может привести к сдаче Херсона. Увы, все сбылось.

За время месяцев боев на Херсонском направлении правобереж-
ная группировка лишилась своих основных путей подвоза снабжения 
и боеприпасов, а подразделения оказались далеки от своей штатной 
численности. Все это не позволяло проводить какие либо наступатель-
ные операции для отодвигания установок HIMARS вглубь территории, 
дабы они больше не представляли угрозу мостам через Днепр. Укоре-
нившиеся проблемы взаимодействия, сверхцентрализованной цепоч-
ки принятия решений, отсутствия средств разведки и высокоточных 
средств поражения целей противника на глубину хотя бы в несколько 
десятков километров не позволяли решить возникающие проблемы 
самостоятельно.

Подводя итоги: происходящее является совокупностью допущен-
ных катастрофических ошибок, годами и месяцами нерешаемых про-
блем и отсутствием необходимых средств. В случае выхода противни-
ка к Днепру под угрозой ударов противника окажется уже северная 
часть Крыма, а в перспективе получения новых средств от НАТО - весь 
полуостров, аэродромы и база Черноморского флота.

GREY ZONE
Населённый пункт Калининское в Херсонской области перешёл под 

контроль ВС Украины.
Помимо этого, сообщается о продвижении противника по Снигирёв-

ке с западной части города, также им был поднят флаг на вышке в рай-
оне железнодорожного вокзала.

Джига на могиле |Z
Но не стоит расстраиваться, российские СМИ пестрят о знаменатель-
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ном событии: под Бахмутом уничтожен канадский наёмник Хильде-
бранд. Спешите видеть на всех передовицах, об этом напишут во всех 
учебниках истории.

Джига на могиле |Z
Западноцентричный карго-культ поднял статус воюющих на сторо-

не так называемой Украины западных наемников до каких-то сверхлю-
дей.

Если наши войска терпят где-то поражение, вынуждены отступать, 
то обязательно упоминается что все это не просто так, а в противосто-
янии с наёмниками.

Сообщения в российских СМИ об уничтожении иностранного наем-
ника идут буквально отдельной новостью, с именами и фамилиями.

В этом нет ничего хорошего, так как очевидная и главная причи-
на тому насколько тяжело и сложно идёт нынешняя война, кроме ди-
пломатических сливов, уступок со стороны РФ и как следствие поста-
вок эффективных и высокоточных западных вооружений, это то, что 
нам противостоят бывшие русские люди. Упорно, самоотверженно 
выполняющие свой воинский долг за дурные и ложные заукраинские 
убеждения.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Судя по всему из Харьковской катастрофы извлекли урок. О сдаче 

Херсона уже столько сказано, что в случае его сдачи это не будет шо-
ком как в случае с Харьковом. Судя по всему Херсон будет сдан. И ре-
шение принято не вчера и не позавчера. Теперь главная задача понять 
мотив и выгоду от этого хода. Мне пока непонятно. Слишком много ге-
ополитики замешано в этом всём.

Димитриев
Несколько месяцев меня уговаривали, что Херсон точно не вернут. 

Потому что его оставление спровоцирует какие-то страшные послед-
ствия. Авторитет Путина рухнет, рассерженные патриоты выйдут и 
свергнут власть и все такое. 

Вот сейчас увидим: ничего не рухнет, авторитет Путина больше под-
держки СВО, а рассерженные патриоты сильно преувеличивают свое 
влияние на общество. 

Вообще «охранители», а это большая часть «патриотов», как прави-
ло проигрывают всем, и капиталистам, и социалистам. Вообще пози-
ция консервативная «пусть будет так как сейчас и не хотим иначе» она 
проигрышная изначально. 

А вот сама фраза «Нет, ОН не отдаст Херсон (Крым, Донецк). Он ЛИЧ-
НО его принимал» требует отдельного разговора. Она демонстрирует 
монархическое и даже магическое сознание говорящего. Предпола-
гается, что ОН это такой небожитель, полубог со сверхспособностями, 
который может все, но иногда не сильно хочет. И ему конечно объек-

https://t.me/dancingrussians/873
https://t.me/notes_veterans/6446
https://t.me/russ_orientalist/12413


ОГЛАВЛЕНИЕ 649ДЕВЯТОЕ НОЯБРЯ

тивные причины, события на фронте непочем. Просто он отвлекся, а 
сейчас повернется увидит и все сделает.

Очень сложно в таком случае говорит людям, что есть объективные 
причины

Олег Царёв
Похоже на то, что территории на правом берегу российская армия 

оставляет, все на это указывает. Дай Бог, чтобы я ошибался. Ждём офи-
циальной информации. 

Будем надеяться, что те, кто принял это решение (если оно действи-
тельно принято) понимают, что делают. 

Призываю своих подписчиков к сдержанности. Самое плохое, что 
можно делать в этой ситуации, это раскачивать страну изнутри. 

О вероятности того сценария развития событий, который мы сейчас 
наблюдаем, я знал и делал все, чтобы ему воспрепятствовать. Знаю, 
что многие публично и непублично так же как и я пытались не допу-
стить отступления, но всем сейчас надо смириться с тем, что все это 
в прошлом. В новой реальности у нас скоро не будет Херсона и исхо-
дить надо из этого, и планировать нашу жизнь дальше. 

В моей жизни было достаточно революций, я очень хорошо знаю, 
что это такое, и я буду прилагать максимум усилий, чтобы в России ре-
волюций не было. При этом надеюсь, что из той ситуации, в которую 
мы попали будут сделаны выводы и приняты правильные решения.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Я конечно многого не знаю. Но знаю точно одно - в случае сдачи 

Херсона очень большая часть населения России потеряет всяческий 
интерес к войне и потеряет вообще нить связывающую логику и цель 
войны. У Российской армии слишком долго нет побед. Хохлы же на-
оборот, возвращают своему населению уверенность в себе и в воз-
можность победить. Этим обстоятельством непременно воспользуют-
ся наши Западные «друзья», которые бросят все силы на раскачива-
ние обстановки внутри России.

Ꙃаставный
Кстати, а где удары по украинской энергоинфраструктуре? Больше 

не нужны? Договорились?

Kadyrov_95
Сегодня в Донбассе идёт борьба двух противоположных сторон. 

С одной стороны - подпитываемый странами НАТО откровенный фа-
шизм, в основе которого лежат совершенно бесчеловечные, амораль-
ные и противоестественные ценности. С другой стороны - люди, для 
которых подобное неприемлемо. И важно, чтобы все это знали и по-
нимали. 

Находящийся на передовых фронта известный богослов Магомед 
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Хийтанаев встретился с военнослужащими батальона «Восток-Ахмат». 
Он рассказал им о награде, уготованной Всемогущим Творцом для тех, 
кто жертвует собой в священной битве против сатанистов. Магомед 
подчеркнул, что каждый, кто сейчас находится на поле боя, кто посвя-
тил себя борьбе с врагами Аллаха, выполняет благородную миссию, 
возложенную самим Творцом. Именно поэтому борьба с прислужни-
ками иблиса имеет для мусульман огромное значение, поскольку на 
кону не что иное, как религия и наши ценности.

Дмитрий Медведев
Первые результаты выборов в США и вчерашний истеричный «уль-

тиматум» украинского зелёного вождя в зелёной нестиранной майке 
– подтверждение того, что привычный мир дедушки Байдена улета-
ет, поддержка курса США в мире уменьшается, а ставка на упоротого 
«гетьмана» была большой ошибкой.

Джига на могиле |Z
Стесняюсь спросить, не улетел ли куда-нибудь в последнее время 

привычный мир дедушки Путина?
Демократы тем временем проигрывают республиканцам практиче-

ски минимально, учитывая изначальные карты.
А вообще может быть мы дальше как-нибудь без западоцентриз-

ма? Обратите внимание на Херсон, например.

Сергей Миронов
Биполярку Зеленского всё сложнее скрывать. Накануне киевский 

наркоман, совершенно забыв свои предыдущие заявления, призвал 
международное сообщество «принудить Россию к проведению насто-
ящих мирных переговоров». 

• Во-первых, хочу сразу пресечь любые фантазии укронацистов всех 
мастей и рангов на тему того, что Россию можно к чему-то принудить. 
Не смешите, правда! У нас нет и не будет ни президента-марионетки, 
ни подпевал на Западе или в других частях света. Истинное значение 
слова «независимость» нам хорошо известно. 

• Во-вторых, спешу напомнить, что мы не ведём переговоров с тер-
рористами. А тем более с теми, кто добровольно отказался от мирно-
го урегулирования и предпочёл жизням своего народа собственное 
раздутое эго! Или препараты окончательно выбили из памяти Зелен-
ского слова о том, что он не будет общаться с делегатами из России, 
пока у власти находится Владимир Путин? 

Переговоры не были нужны украинскому президенту-самозванцу, 
пока он предвкушал неиссякаемую помощь Запада. Как только ручеёк 
финансовых траншей иссяк, этот чахлый соловей запел по-другому. 
Чует, гад, что под ним уже не то что стул горит, а тлеет кресло прези-
дента Украины. 

Кстати, спасибо за это Зеленский может сказать как раз своим па-
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тронам из США и Великобритании! Британская газета The Guardian 
уже выяснила, что через месяц после начала СВО у Украины был шанс 
на мирное урегулирование конфликта, но вмешательство президента 
США Джо Байдена и экс-премьера Великобритании Бориса Джонсона 
сорвало переговоры между Украиной и Россией. «Президент Украи-
ны Владимир Зеленский был готов рассмотреть требования России и 
ее лидера Владимира Путина, но мирных переговоров между Украи-
ной и Россией не произошло в результате вмешательства Байдена и 
Джонсона в деятельность украинских властей», – говорится в матери-
але издания. В итоге это привело к тому, что конфликт на Украине пре-
вратился в опосредованное противостояние России и Запада.

Тут мне и добавить нечего. Заигрались…

МАРДАН
РФ готова вести переговоры с Украиной с учетом реалий, которые 

складываются на текущий момент, сообщила под Калинку-Малинку 
М.Захарова.

Говорит ТопаZ
Знаете, я всей душой ненавижу тех, кто занимается в нашей стране 

медийкой и пишет такие заголовки.
Руководство РФ с первых дней войны говорило о том, что готово к 

переговором. Стандартные оговорки для сохранения имиджа или нет 
— не важно. Но, прочитав заголовок ТАСС, появляется ощущение, что 
мы собираемся капитуляцию подписывать.

И это на фоне массовой истерии вокруг Херсона.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Если обстановка требует сдачи Херсона, то пусть будет так. Движуха 

во всём Мире уже давно вышла за рамки просто регионального кон-
фликта. Вторая Мировая война для России началась не в 1939 году. Мы 
не знаем всех нюансов происходящих сейчас. Мы видим в данный мо-
мент невиданную дипломатическую активность ведущих стран. Встре-
чи, визиты, не публичные контакты. Примерно такая активность была 
перед началом Второй Мировой войны. 

Медийное сопровождение  решения оставления Херсона отврати-
тельное. И вот эта вот каждодневная мантра про «Россия готова к пе-
реговорам» уже сильно бесит даже крайне патриотично настроеных 
граждан. Важно чтобы это не повлияло на внутренний макроклимат 
внутри страны.

Бульба престоловъ
Если обстановка требует обоссать мамашу-шлюху админа ZАПИСОК 

VЕТЕРАНА — значит, будем обоссывать.
Охранитель — не человек. АП-шник — не человек. Называющий сда-

чу Херсона чем-то кроме измены — не человек.
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Меняющий в посте хоть одну букву по настоянию сверху — не чело-
век. Его надо раздавить.

Alex Parker Media
Украинские телеграмм каналы сообщают, что Офис Президента не 

будет замораживать боевые действия в Украине, на Банковой счита-
ют любой Минск/Стамбул-3 поражением. Взятие Херсона будет пре-
поднесено как большая победа ВСУ и вынужденный шаг российской 
армии (шаг доброй воли), который не обязывает Украину к политиче-
ским компромиссам/капитуляции.

Захар Прилепин
Нужно понять, какое должно быть заявление вослед за новостью о 

том, что мы оставляем Херсон.
Я вижу это заявление примерно таким.
«Мы оставляем Херсон, это беда, но это не финал истории. Против 

нас огромные силы, и мы принимаем вызов.
Мы вели войну, спустя рукава, надеясь, что удастся победить малой 

силой и малой кровью. Мы поняли, что были неправы. 
Мы подтверждаем главную и единственную цель: война закончит-

ся в Киеве.
Мы объявляем политическую и духовную мобилизацию. Больше не 

позволим никакого саботажа и очковтирательства. Отныне все мы не 
живём по мирным правилам. Война объявлена всем нам. 

Вставай, страна огромная».

Ꙃаставный
Приму ли я такое тяжёлое решение, как оставление Херсона? Ко-

нечно, приму. Ведь я это, попросту, не могу изменить. Но я никогда не 
забуду тысячи, десятки, сотни тысяч русских, доверивших нашим на-
чальникам свои жизни, дома, квартиры, быт, своё будущее, своих де-
тей, — чтобы в последний момент стать цинично обманутыми и бро-
шенными. А русских бросили, даже если их перевезли на левый бе-
рег Днепра. Потеряйте своё жилье, свой город, оставьте хохлам всё, 
на что вы трудились десятилетиями, потеряйте стабильность и веру в 
будущее, взамен всего этого получите непонятный «жилищный сер-
тификат», и я посмотрю, насколько не брошенными будете ощущать 
себя вы. Не забудем про большое количество оставленных в Херсоне 
инвалидов, неходячих и очень пожилых русских, которым любая эва-
куация что смерть. 

Это убийство русских надежд я не забуду никогда. Это предатель-
ство выцарапано на моём сердце на века.

Alex Parker Media
Сейчас бы в любой нормальной стране после такого предательства 

Путина бы просто расстреляли военные и взяли власть в свои руки в 
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качестве Хунты. Но глядя на этих ничтожеств в лампасах понимаешь, 
что они еще большие ничтожества, чем Пыня. Нужен такой человек, 
как Стрелков.

Бульба престоловъ
Поэтому Стрелкова и убрали «на фронт» — т.е. арестовали и поме-

стили под охрану. Ровно когда поняли, что Херсон сдают, и возмож-
ные последствия этого для общественного мнения. Хотя по мне так, 
проглотят Херсон и вообще что угодно. Проглатывают же кавказцев и 
мигрантов каждый день. А это дома, не какой-то далёкий Херсон.

Это если Стрелкова ещё в Херсоне умирать не оставят, или хохлу в 
плен для Гааги, вместе с тысячей-другой мобиков (только русской на-
циональности!), чтобы изобразить героическую оборону. 

Как там они говорили, нацисты взрывают мосты, чтобы не дать ВСУш-
никам отступить?

Alex Parker Media
Началась подготовка к непростым решениям.  Суровикин начал до-

клад Шойгу. Понятно, будут делать клоуном у пидарасов. Ну это на-
верное лучше чем пидарасом у клоунов.

Сидорчик. Информация к размышлению
Вот ведь... Как-то не обратил я сразу внимания на этот факт в биогра-

фии генерала Суровикина. Оказывается, это именно он, будучи комба-
том, в августе 1991 года прорывался на бронетехнике через заслоны 
ельцинистов. Это колонну Суровикина пытались сжечь те трое... кхм... 
Усов, Комарь и Кричевский, которых объявили посмертными героями 
свободной России. Но Суровикин с подчиненными через эти заслоны 
прошел. А потом семь месяцев сидел в тюрьме в ожидании вердикта. 
Я это все к чему? Вряд ли кто-то лучше него знает, что такое внутрен-
нее предательство и какие бывают у него последствия. Так что у меня 
есть все основания верить в то, что он понимает, что делает, и что по-
ставлено на карту.

Холмогоров
Ужасно воротит от тонн бесстыжего апологетического вранья, наво-

рачиваемого на «непростые решения». 
Друзья, если у вас нет возможности предотвратить, нет мужества 

возражать, есть рациональные резоны не возражать, все равно не го-
ните этого вонючего вранья про «мы бережем человеческие жизни» 
и все такое. С таким жанром «сберегания» можно отступать и до Кам-
чатки (правда там к тому моменту уже будут японцы).

Царьград ТВ
Суровикин о Херсоне: «Целесообразно организовать оборону по ба-

рьерному рубежу реки Днепр, по левому ее берегу. Решение об обо-

https://t.me/bulbe_de_trones/3084
https://t.me/alexparkermedia/3534
https://t.me/sidorchik1976/4152
https://t.me/holmogortalks/26270
https://t.me/tsargradtv/28626
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роне на левом берегу Днепра непростое, в то же время мы сохраним 
жизни наших военных и боеспособность группировки войск»

Vоенкор Котенок Z
Шойгу приказал начать отвод войск из Херсона.

РИА Новости
Суровикин: маневр войск будет осуществлен в ближайшие сроки, 

соединения займут подготовленные оборонительные рубежи на ле-
вом берегу Днепра

Раньше всех. Ну почти.
Жизнь и здоровье военнослужащих РФ всегда являются приорите-

том — Шойгу

Рамзай
Херсон сдают. Плацдарма на правом берегу у нас больше нет.  Осен-

нее наступление ВСУ достигло намеченных целей.  Летняя компания 
завершилась для нас поражением. Война продолжается.

Умный еврей при губернаторе
СДАЧА ХЕРСОНА – ЭТО ПРО ПОБЕДУ. ПРАВДА ОТ СУРОВИКИНА ГОРЬ-

КАЯ, НО НЕ СОВСЕМ
Наши войска оставляют Херсон. Генерал армии, командующий СВО 

на Украине Сергей Суровикин лично рассказал о том, как и почему 
принято такое решение. Общественному мнению сказано всё, чтобы 
объяснить происходящее.

Сделано всё, что можно было сделать. Прежде всего обеспечена 
эвакуация гражданских, жителей города на левый берег Днепра. И ещё 
дальше, вплоть до Крыма. Жизни наших людей – главная ценность, это 
не подлежит сомнению. Мы – не укронацисты. Мы не прикрываемся 
беззащитными. Не наводим обстрелы вражеской артиллерии на жи-
лые кварталы. Нам не нужны гекатомбы жертв. Мы – спасаем людей, 
а не губим их.

Мы бережём жизни своих солдат. Они нужны нам живыми – и на 
фронте, и чтобы имели возможность потом вернуться к своим семьям. 
Героического приказа «ни шагу назад» не будет. Будет новая линия 
обороны по левому берегу русской реки Днепр. Будет удобнее манев-
рировать, подтягивать резервы. Нести потери должен враг, а не мы.

Тем более в сложившейся вокруг Херсона очень сложной обстанов-
ке, чреватой техногенной катастрофой: опасность разрушения врагом 
плотины Каховской ГЭС вполне реальна, трудно даже представить себе, 
какие потери понесли бы наши войска, пытаясь удерживать Херсон в 
случае наводнения.

Всё это сказано, и всё это правда. Нужно отдельно отметить – высту-
пление Суровикина вызывает в памяти лучшие образцы обращений 

https://t.me/voenkorKotenok/42526
https://t.me/rian_ru/184902
https://t.me/bbbreaking/140598
https://t.me/ramzayiegokomanda/1055
https://tsargrad.tv/articles/sdacha-hersona-jeto-pro-pobedu-pravda-ot-surovikina-gorkaja-no-ne-sovsem_661384
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к русскому народу в тяжёлый военный час. Вспоминается Левитан – 
«после тяжёлых, продолжительных боёв наши войска оставили…» Тя-
жёлая правда в такой час лучше убаюкивающей лжи. Тяжёлая правда 
позволяет сплотиться и готовить наступление.

Владимир Орлов
Если мне кто-то еще потрудиться объяснить, как отвод войск с бо-

лее высокого берега на более низкий поможет защитить эти войска от 
затопления, если укры взорвут плотину и это объяснение будет логич-
но, то тому я дам какой-то ценный приз от МОО Вече...!

Холмогоров
Обошлось без «жестов доброй воли» и т.д. Потери у противника в 7 

раз выше, чем у нас, поэтому отводим войска.
Ни в какой непреодолимый днепровский барьер, я, как уже гово-

рил ранее, не верю.
Впрочем, вести дискуссии, давать непрошенные советы и прочее 

несколько бессмысленно, хотя бы в виду полной десубъективизации.
Остается сжать зубы, молиться и работать на будущее.
Русское будущее.

Бульба престоловъ
Я хотел собрать все сообщения за предыдущие месяцы с криками 

«ну что Бульба, ЦИПсО, где твоя сдача Херсона?» и обматерить всех. 
Твою маму ебал, твою ебал, твою.

Но я передумал. Я всех прощаю. Даже если вы не прощаете меня, я 
вас прощаю. Я ведь такой же как вы был. Жизнь научила.

Всех, кроме Холмогорова. Я не просто твою мать ебал, я ебал весь 
твой ублюдский род.

Ꙃаставный
Потери хохлов на Херсонском направлении в 7 раз выше, чем у нас, 

заявляет Суровикин. Поэтому и сдаём Херсон, всё логично. ЛОГИЧНО.

Бульба престоловъ
Ага, новое лицо войны, лицо долгожданной правды. Ну-ну.

АРХАНГЕЛ СПЕЦНАЗА Z
По поводу Херсона: 
Все так ждут нашего мнения, комментарии взрываются..
Наше мнение: Мы верим что это все не просто так и это хитрый план.

СМОЛЯК
Мое мнение, слова Сергея Шойгу войдут в учебники истории Рос-

https://t.me/npo_dvina/9223
https://t.me/holmogortalks/26272
https://t.me/bulbe_de_trones/3103
https://t.me/zastavnyii/2064
https://t.me/bulbe_de_trones/3100
https://t.me/rusich_army/6252
https://t.me/smolyak/11813
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сии как «хитрый план» Владимира Путина. Надеюсь, верю и жду. По-
беда будет за нами, киевские нацисты будут разбиты. Не сегодня, так 
завтра.

Образ будущего
Увод войск на левый берег Днепра это (анонсированный ранее) ХП 

по созданию зоны демилитаризации.
Далее нужно смотреть, кто войдёт в оставленную зону. Если ВСУ - 

это нарушение ХП.
Но когда та сторона выполняла договорённости?

Образ будущего
Если нас кинут по Херсону и введут ВСУ, сценария два:
1. ТЯО по центрам принятия решений и гиперзвук по бункерам.
2. Или обращение президента в новогоднюю ночь: «Трансфер вла-

сти начался. 
(Впереди новый президент и премьер, новый парламент и смена 

всех силовиков, судей, губернаторов и зарубежных послов). Увы, нас 
опять обманули. (ЗВР скоро перейдут на баланс ООН. Репараций не 
будет).

И тогда 2023 будет ещё хлеще нынешнего.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
У турбопатриотов наступают тяжёлые времена, побежали по ботам 

писать свои экспертные мнения))). Мне же объяснять происходящее 
нечем. Поэтому я пошёл дальше делать свою работу))) Враг будет раз-
бит, победа будет за нами.

Анатолий Шарий
«Херсон оставлен. Украине, кроме пиара он дивидендов не прине-

сет. Нет электричества, связи, ничего нет. Взять не откуда. Все возмож-
ные позиции украинской армии - голая степь. Дикое поле», - сообщил 
советник главы Республики Крым Олег Крючков. 

Нормально так рассуждать о «дивидендах», когда речь идет о тер-
ритории, которую они считают частью России. 

Сильно.

ЯнZен
Как человек, который будет объяснять людям, почему нужно вое-

вать, почему не нужно уходить, почему не стоит поворачивать танки 
на Москву во время войны и почему вообще нам нужна это война се-
годня я ощущаю себя примерно так:

Я долго раскладывал бумаги на рабочем столе, подготавливал всë 
к своей работе и... 

Ко мне в кабинет ворвались ночью и насрали на стол. 

https://t.me/obrazbuduschego2/11888
https://t.me/obrazbuduschego2/11890
https://t.me/notes_veterans/6451
https://t.me/ASupersharij/12800
https://t.me/rus_jansen/1928
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Как-то так. 
(Войну всë равно нужно выигрывать, хохлы и их друзья не дадут 

нам ни отдыха ни шанса)

Умный еврей при губернаторе
Мы отступаем. Роптать нельзя. Как нельзя было роптать нашим пред-

кам во время Отечественной войны 1812 года – ни на Барклая, ни на 
Кутузова. Отступление – горькое лекарство, но принимать его иногда 
необходимо.

Как нельзя было роптать в в 1941-м и в 42-м, когда отступать при-
шлось едва ли не из тех же мест много дальше. За 42-м обязательно 
приходит 45-й. Если хватает терпения и воли.

Что бывает, когда Россия, под влиянием военных неудач, переста-
ет верить в победу и позволяет себе в чем-то обвинять руководство 
армии и страны – из истории тоже слишком памятно. Не дотерпели в 
русско-японской. Не дотерпели в первую мировую – да, пережив «ве-
ликое отступление» и снарядный голод. Цена неготовности терпеть и 
ждать своего часа – разрушенная страна.

Мы уходим из Херсона – чтобы сохранить армию и, значит, возмож-
ность конечной победы. Мы уходим, чтобы вернуться навсегда. Наше 
дело правое. Враг будет разбит. Победа будет за нами.

GREY ZONE

Kotsnews
Сегодня с утра, увидев, что на административных зданиях Херсо-

на исчезли российские флаги и получив несколько настоятельных ре-

https://t.me/governorsjew/5214
https://t.me/grey_zone/15734
https://t.me/sashakots/37078
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комендаций переправиться на левый берег, перед паромом решили 
забрать с собой еще два флага. Чтоб не достались тем, кто будет глу-
миться над нашим госсимволом.

Один - с флагштока у Горсовета. Второй - с бывшей Суворовской 
Рады. Хотя там весь город в билбордах цвета триколор. Буду хранить 
госсимвол, пока не вернемся. Чтобы повесить на место.

Наталия Елисеева
Понеслись вопли и вой «все пропало, все сдали». 
Вы хотите победить ценой гибели всех наших ребят, кто там в Хер-

соне, и мирняка (который, к счастью, эвакуировали)? 
Вы лично готовы смотреть в глаза матерям наших бойцов из-за сво-

его «ой как же так, мы отошли назад»?
Вы лично готовы тела их женам и детям передавать? 
Откройте карту. Территория сложная. Было принято непростое ре-

шение, чтобы сохранить жизни наших ребят. Говорит ли это о том, что 
«все пропало» и «все сдали»? Нет. Это лишь говорит о принятии слож-
ного тактического решения.

Объясняет Readovka
Херсон, непростое решение принято. Вернёмся к вопросу военной 

необходимости 
Историческое заявление произнесено, оно уже в будущих учебниках 

истории. Вернёмся к вопросу военной необходимости сегодняшнего 
решения: подготовленных резервов для обороны Херсона на данный 
момент нет, бросать в бой за город только что мобилизованных — пре-
ступление, логистика и снабжение частей в самом Херсоне осложне-
ны разрушением Антоновского моста, фронт СВО настолько огромен, 
что переброска боеготовых резервов оголит другие участки и создаст 
опасность прорыва. Потенциальное крупномасштабное сражение на 
правом берегу Днепра повлекло бы огромные жертвы и привело бы к 
подрыву боеспособности всей российской армии.

Отход на левый берег на заранее подготовленные рубежи выглядит 
непростым, трагичным и спорным решением, но, судя по всему, дру-
гого выбора у командования не было.

О возможных политических последствиях этого непростого реше-
ния мы уже писали ранее, но его действительное значение покажет 
лишь время. Всё это нам ещё предстоит осознать.

Высокая миля русского полёта
Лучше не злитесь, люди русские, а запоминайте всех «ТГ-Ломов». 

Всех всех. От Холмогоровых до Потупчик, от Коцей до Владленов, от 
Митей Ольшанских до Стешиных. Всех всех.  Внимательно смотрите.

Платон Беседин
Я не писал эти дни. Были личные проблемы, и они остаются (хотя ка-

https://t.me/N_Eliseeva/619
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кие проблемы сейчас, когда вокруг такое?), но главное – я не мог при-
нять то, что происходит с Херсоном. Говорят, я пессимист, но я писал, 
что наши Херсон никогда не оставят. Писал это даже после Балаклеи и 
Купянска. В конце концов, мы приняли Херсон в состав России... Я был 
оптимистом.

Наверное, на то есть военные причины. Мне трудно говорить как 
военному. Говорят, что так мы сохранили жизни. И тут же пишут, что 
30-тысячная группировка вполне могла удерживать русский город Хер-
сон. Ещё говорят о скрытых соглашениях. Мы спасли жизни, говорят. 
Но как быть с теми, кто отдал жизни за русский город Херсон?

Самое отвратительное – это враньё. А оно повсеместно. И сейчас сы-
томордые персонажи объяснят нам, почему Херсон нужно было оста-
вить. Они вообще что угодно готовы объяснить – лишь бы им бабло 
капало. Вот только объяснения эти все – так себе. А нужна чёткость. 

И как быть с простыми людьми? С теми людьми, чью жизнь уже не 
собрать заново? И я не только о мёртвых, но и о живых. Да, была эва-
куация из Херсона, но легко ли это уехать из своего дома? «Домой 
возврата нет», как писал Томас Вульф. Хороший роман. Но это жизнь, 
разорванная, вывихнутая. Плохая жизнь. Они ведь верили. Разве нет?

Написал, перечитал. И понял ещё вот что. Принять произошедшее 
лично я не могу. А многие примут. Те самые, которые были готовы за-
клевать и сжечь любого, кто всё это время пытался доносить правду. И 
их клеймили, и на них гадили. Люди не любят плохих новостей. Люди 
не любят, когда рушится их комфорт. Но тогда для чего всё это?

Нет паники. Нет истерики. И до сих пор есть вера в нашу победу. Но 
ещё есть стыд, густой, обжигающий. Понимаете? Стыд. И сейчас он 
сильнее всего.

Друид
Задача номер 1 – не допустить смуту.

Юрий Баранчик
Первое. Сегодня них... б... ни пятница. Но бухать многие порядоч-

ные граждане, в форме и без, на фронте и в тылу, будут как никогда. 
Б... Мы вернёмся. Мы обязательно вернёмся. И Стремоусову памят-
ник будет стоять на главной площади города. 

Второе. Оставление русского города Херсона должно иметь Ответ. 
Удар по Банковой или другой удар Возмездия сегодня или завтра дол-
жен быть. И такой, чтобы перекрыть оставление Херсона. Пропаган-
дистской победы Киева быть не должно. Иначе общество этого не пой-
мет.

Русский Z аванпост
К сожалению, Юрий, никакого удара возмездия не будет. 
Если бы была воля и желание нанести такой удар, то не было бы са-

мого вопроса. Херсон бы обороняли. 

https://t.me/wisedruidd/4705
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Скорее всего речь идет о неизвестном нам договоре. Например, о 
демилитаризованной зоне. Если ВСУ не зайдут в Херсон, значит так и 
есть. Скоро увидим.

Джига на могиле |Z
Могли бы хотя бы пообещать вернуться. Но все всё понимают. 
Единственный взятый не в результате полного уничтожения инфра-

структуры крупный город возвращен недемилитаризованному и не-
денацицированному неприятелю.

Нам бы хотя бы мааааленький сухопутный коридорчик в Крым, по-
нятненько?

Логика Маркова
Сдача Херсона это крупнейшее геополитическое поражение России 

с момента распада СССР. Политические последствия этого огромно-
го поражения будут реально большими. Главная причина этого пора-
жения - отказ от реальной войны и катастрофическое запаздывание в 
принятии необходимых  решений.

Комиссар Исчезает
В этом году меня обманули две вещи.
Официальное участие России в конфликте. 
Не «гибридное», не «их там нет» и прочее «мы помогаем шахте-

рам», а официальное.
Официальное присоединение территорий. 
Не серая зона, не «народные республики» в непризнанном статусе, 

а официальная интеграция.
После всех событий четырнадцатого года у меня - и, может быть, не 

у меня одного, - возникла, как теперь понятно, дурацкая наивная вера 
в то, что вот эти две вещи, «ввести войска» и «принять в состав Рос-
сии» - это такая волшебная палочка, панацея, спасение от позора.

Казалось, что уж если когда-нибудь сделают сначала одно, а потом 
и другое, то образуется тот уровень ответственности, тот уровень взя-
тых на себя обязательств и необходимости поддержания престижа го-
сударства, что просто заставит шевелиться, работать, защищаться, ата-
ковать, не сливаться и так далее. 

Судьба Крыма и судьба Донбасса восемь лет назад была такой яр-
кой иллюстрацией этой идеи - в одном случае сделали то и другое, а в 
другом воздержались, и мы знаем, что произошло там и там в следу-
ющие годы, - что просто невозможно было не поддаться этой сладкой 
иллюзии.

Что если уж скажут «да», если уж однажды махнут рукой, мол, «по-
ехали», включат зеленый свет, подпишут документы, то все. А если 
нет, то тогда все печально, но именно из-за этого. 

И даже ранний сентябрь в Изюме не опроверг эту, уже тогда весьма 
неоднозначную теорию. Это же была серая зона, да? То ли дело когда 

https://t.me/dancingrussians/886
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в конце сентября все желаемое решили и подписали.
Теперь все иначе.
И оценивать произошедшее, оценивать то, что мы знаем и видим 

теперь, можно только как в анекдоте про Рабиновича, раздающего на 
Красной площади пустые листовки.

- А чего писать, и так все ясно.

Ꙃаставный
Пока что, Российская Федерация, очевидно и безусловно проигры-

вает СВО. Самой себе. Нас бьёт не хохол. Нас бьёт вертлявый, имею-
щий большие коммерческие интересы, чиновник из администрации 
президента, и тупой, вороватый вредитель генерал. Пока так.

Александр Жучковский
Эмоций у меня никаких нет. Я пережил Славянск, Минск-1 и Минск-2, 

убийства почти всех наших лидеров, командиров. Я про это две книги 
написал. С началом СВО у меня, как и у многих, были иллюзии о бы-
строй войне и победе, поэтому наши «перегруппировки» ещё вызы-
вали искреннее возмущение. Сейчас негодования и сильных эмоций 
нет. Есть большая усталость от войны (я на ней уже слишком давно) и 
понимание того, что всё это ещё надолго и силы надо беречь. Очень 
хорошо понимаю людей, которые сейчас посыпают головы пеплом и 
вопят про «начало конца» (мой лимит на вопли давно исчерпан), но 
от этих людей я тоже устал. Нужен здоровый фатализм и добросовест-
ная работа каждого на своём месте. Умрём – хорошо, не умрём – ещё 
лучше. С Божьей помощью справимся.

Larkin
Этот город всё равно был, есть и будет русским. И частью РФ он тоже 

не перестанет быть.
Просто теперь мы живем в реальности, когда и фактически (Киев, 

Одесса, Харьков и т.д.) и юридически (Херсон, Донецкая область) наша 
страна оккупирована врагом.

Мы либо соберем силы и начнем тотальную безжалостную войну 
до полного уничтожения всей Украины и освобождения нашей земли 
либо мы умрем и по нашим трупам поедет на Абрамсе Аркадий Баб-
ченко.

МИГ
Особо упоротые охранители призывали на нас жаловаться «куда 

следует», когда мы написали, что проведение референдумов в Запо-
рожской и Херсонской областях, на наш взгляд, будет преждевремен-
ным.

Что сейчас скажете, охранители?

GREY ZONE
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Как минимум ближайшие два дня нам предстоит читать, слушать и 
смотреть, как предательство и государственную измену вокруг Херсо-
на будут оправдывать и сглаживать, заявляя, что ничего было сделать 
нельзя. Можно. Но не в последние дни, а не позже июня. Но сделано 
было ровным счётом ничего.

Будут говорить, что противник не смотря на несущие им потери, ко-
торые исчисляются тысячами, готов все равно завоевать Херсон. Мо-
жет ещё что-то скажут, что это ради помощи Запада.

Кстати, да, про Запад не забудут и ещё в одном плане, точно не прой-
дут стороной, и не забудут сказать, что мы воюем со всем НАТО. Прав-
да я и не знал, что у НАТО 20 самолётов, 150 танков, 200 бронетранс-
портёров, 50 РСЗО и две тележки всяких мелочей – именно столько 
грубо округлив передал Запад нашему противнику. Примерно столь-
ко же, сколько мы оставили противнику отступая из Киевской и Харь-
ковской области. 

При этом самим нам БПЛА нам поставляют Иран, артиллерийские 
снаряды в связи с «голодом» Северная Корея. Казалось бы, страны, 
которые десятилетиями под санкциями, где не самый высокий индекс 
человеческого развития, вдруг помогает второй армии мира. Может 
просто там расстреливают за воровство каждой копейки, не говоря 
уже про торговлю национальными землями?

Kadyrov_95
Полностью согласен с мнением господина Пригожина о решении 

Суровикина. Евгений Викторович очень точно заметил, что Суровикин 
спас тысячу солдат, находящихся в фактическом окружении. 

Взвесив все «за» и «против», генерал Суровикин сделал сложный, 
но верный выбор между бессмысленными жертвами ради громких 
заявлений и спасением бесценных жизней солдат. 

Херсон - очень сложный участок без возможности стабильного ре-
гулярного подвоза боеприпасов и формирования крепкого, надежно-
го тыла. Почему это не было сделано с первых дней спецоперации? 
Это уже другой вопрос. Но в данной сложной ситуации генерал посту-
пил мудро и дальновидно - эвакуировал мирное население и отдал 
приказ о перегруппировке. 

Так что не надо говорить о «сдаче» Херсона. «Сдают» вместе с бой-
цами. А Суровикин и солдат бережёт, и занимает более выгодную стра-
тегическую позицию - удобную, безопасную.

О том, что Херсон - тяжелая боевая территория, знали все с самых 
первых дней спецоперации. Бойцы моих подразделений также сооб-
щали, что вести бои в этой местности очень сложно. Да, его можно 
удержать, можно организовать хоть какой-то подвоз боеприпасов, но 
ценой будут многочисленные человеческие жизни. И такой прогноз 
нас не устраивает.  

Поэтому считаю, что Суровикин поступил как настоящий боевой ге-
нерал, не боящийся критики. 

Ему отвечать за людей. Ему виднее. 

https://t.me/RKadyrov_95/3080


ОГЛАВЛЕНИЕ 663ДЕВЯТОЕ НОЯБРЯ

Спасибо, Сергей Владимирович, что бережёте ребят! Мы выполним 
приказ Верховного Главнокомандующего, врага бить не перестанем и 
не устанем.

Образ будущего
Вопрос дня теперь - а что в обмен на Херсон.
Поддержка великого манёвра Кадыровым говорит о том, что гаран-

ты усмирения Киева могут находиться где-то на Аравийском полуо-
строве.

Бульба престоловъ
Кадыров - Пригожин - Израитель устроили оправдание Херсонско-

го предательства.
Этот триумвират является наиболее вероятной сменой Путина, с 

установлением зоновско-многонациональной диктатуры, повышени-
ем автономии нацреспублик и русскими как людьми третьего сорта.

Сергей Миронов
Херсон – это Россия. Освобождение будет.
Очень горько. Оставляем русский город Херсон. Без боя…
Да, жизнь наших ребят – это самое главное и самое ценное. Пред-

ставляю, какая нежданная радость у наркомана-президента. Может, 
пускай радуется в полной темноте, без тепла, без железных дорог, без 
аэропортов, без бензина, со страхом в глазах, ожидая возмездия за 
смерти русских людей.

Возмездие обязательно настанет. Мы обязательно вернемся. И не 
только в Херсон!

МАРДАН
«Специальная военная операция» сегодня заканчивается отступле-

нием из российского города Херсона. И начинается - долгая война. Уж 
поверьте мне - долгая.

Россия по-прежнему живет в последней четверти XIX века. Здесь все 
очень медленно. Здесь мало дорог. Здесь зажравшиеся аристократы. 
Здесь туповатая и вороватая бюрократия.

Но, маховик войны уже запущен. И дальше все будет как обычно в 
нашей прекрасной Империи.

Экономика от укладки бордюров вдруг перейдет к производству 
«калибров» 24 часа в сутки. РЖД начнет привычно расчищать распи-
сание для военных эшелонов. В военкоматы придут головастые ай-
тишники из ФНС и организуют тотальный учет всех потенциально во-
еннообязанных. 

Много чего изменится. Точнее - все...
Это не психотерапия. Это - просто относительно небольшой личный 

опыт. Мой и трех поколений моих предков, от кого мне посчастливи-

https://t.me/obrazbuduschego2/11894
https://t.me/bulbe_de_trones/3114
https://t.me/mironovonline/5545
https://t.me/mardanaka/11662


ОГЛАВЛЕНИЕ 664ДЕВЯТОЕ НОЯБРЯ

лось услышать историю их собственной жизни. Моя прабабушка еще 
царя застала, а уж про индустриализацию и подготовку к войне мы 
слушали из уст непосредственных и деятельных участников процесса.

Не надо ныть, не надо жалеть себя. Насладитесь последними мир-
ными днями и неделями. Наступает новое время. Военное время. А 
уж будут ли его и дальше называть «СВО» или как-нибудь по-другому 
- это уже не имеет никакого значения.

Южный ветер
Самое время, пожалуй, оценить, какой состав и состояние группи-

ровки ВСУ на первом берегу Днепра и какие опции возможны в бли-
жайшие дни.

Согласно карт, генштаб ВСУ держит на Херсонском направлении во-
семь общевойсковых бригад, в последнее время подутративших на-
ступательный потенциал, но все еще боеспособные:

28-я, 60-я, 61-я мехбригады, 59-я мотопехотная, 35-я бригада мор-
ской пехоты, 46-я аэромобильная, 128-я горно-штурмовая и 17-я тан-
ковая, а также не менее трех бригад теробороны как войска заполне-
ния. 

Так как очевидно, что наступать ВС РФ на данном направлении бу-
дут не скоро, то все это теперь фактически оперативный резерв ВСУ. 

По грубым оценкам, трех бригад территориальной обороны и двух 
общевойсковых соединений для прикрытия правого берега и прове-
дения зачистки будет вполне достаточно. 

Таким образом, ожидаем появления на Донбассе, Запорожье или 
Сватовским направлении шести новых бригад численностью от 4 до 6 
тысяч человек. 

Для понимания картины стоит отметить, что рубеж Павловка - Но-
вомихайловка к юго-западу от Донецка с трудом, но удерживает всего 
лишь одна бригада ВСУ (72-я омбр) со средствами усиления. Так что 
опций достаточно. 

Пока тревожнее всего именно за Сватово, где прорыв даже такти-
ческой зоны обороны способен создать немало проблем.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Считаю военное столкновение с НАТО неизбежным. Как хотите, так 

и понимайте.

Alex Parker Media
Подготовка к обороне Крыма началась. Новые окопы и траншеи в 

районе Армянска и Чонгара.

Zа (V)Побѣду
И да, просто факт. Теперь абсолютно точно, у хохлов лучшая армия 

в мире. Тупо по результатам. На текущий момент. Как будет дальше – 
время покажет. А пока что как-то так...
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РИА Новости
Украинские войска не достигли успеха в наступлении на Снигирев-

ку в Херсонской области, заявил РИА Новости глава городской адми-
нистрации со ссылкой на жителей города.

«По моим данным, они потеряли вчера около двух взводов. Украин-
ское командование собирается посылать туда подкрепление, но лич-
ный состав от этого не в восторге», - сказал он.

Alex Parker Media
Сейчас какие то сумасшедшие пропагандоны начали распростра-

нять слухи про то, что Херсон не сдают, а это все просто такая игра для 
того чтобы заманить ВСУ в ловушку. Во-первых, кроме Херсона сда-
ется весь плацдарм на Правом берегу Днепра и ВСУ уже начали за-
нимать опустевшие города и поселки. Каким образом их потом выку-
ривать оттуда? Во-вторых, самое мерзкое что они придумали это ка-
кую то «улыбку Шойгу». Типа им Шойгу подмигнул, улыбнулся, а зна-
чит это точно такой хитрый план. Он что-то задумал. Я больше ничего 
расписывать не буду, давайте просто запомним их дешевую попытку 
вырулить сегодня на позитив, а потом, когда Херсон все-таки баналь-
но сдадут после вывода ВС РФ на Левый берег Днепра мы еще им эти 
«улыбки Шойгу» и хитрые планы гениальных полководцев припом-
ним.

Никита Кричевский
Еще весной мировое сообщество признало, что Россия воюет не 

только со страной-404. На Украине нам противостоит коллективный 
Запад во главе с блоком НАТО. Одно перечисление наименований за-
падного оружия и странового происхождения наемников, задейство-
ванных в боестолкновениях с российскими войсками, займет весь этот 
пост.

Сегодня ждать резких прорывов не стоит. Вот как этот вывод 7 ноя-
бря сформулировал военный эксперт, директор Музея войск ПВО Юрий 
Кнутов: «Россия на Украине выбрала верную стратегию. Мы держим 
активную оборону. Мы отбиваем атаки, контратакуем и за счет этого 
сохраняем линию фронта. Мы почти не двигаемся вперед, но против-
ник несет потери».

Россия, как и во времена Кутузова, когда против нас также ополчи-
лась вся Европа, не гонится за достижением результата любой ценой, 
нам не нужно впечатлять западных спонсоров. Мы входим в зиму с 
выровненной линей обороны и созданными укреплениями – там, где 
это позволяет занять более выигрышное положение.

Время работает на нас:
1 США после «смены караула» в Конгрессе уже не будут нервничать 

и сигнализировать об усталости от Киева и его хотелок, а будут зани-
маться, в основном, внутренними делами, в том числе вынесением 
импичмента Байдену.
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2 НАТО, истощенное предыдущими поставками оружия, предостав-
ляет все меньше военной техники, а Запад – средств. Если раньше по-
ток безвозмездной финансовой помощи шел потоком, то теперь это в 
лучшем случае кредиты. В целом до 95% бюджета Украины формиру-
ют иностранные деньги.

3 Европейский социум близок к точке кипения относительно про-
тивостояния с Россией. Например, в Германии уже 73% граждан не-
довольны тем, как правительство справляется с кризисом, а в Чехии и 
Италии проходят многочисленные демонстрации, призывающие по-
ложить конец гибридной войне с нашей страной. Страдают от кото-
рой не столько русские, сколько сами европейцы.

4 «Инфляция имени Путина» - фигура политической демагогии, в 
которую на Западе не верит никто. Рост цен в Европе достиг двузнач-
ных значений, а в Великобритании четырехнедельная инфляция на 
днях составила 14,7%.

5 Украинские власти, былые лидеры которой когда-то обещали сво-
им гражданам жизнь как в Швейцарии, ныне регулируют закупку дров 
с кизяком и просят своих граждан перезимовать в других странах.

Не следует предаваться паникерству и всепропальществу. Россия 
своего слова еще не сказала, к тому же позиционные рекогносциров-
ки не способствуют обоснованным выводам.

Что-то знаю / Павел Данилин
Было время и от Москвы отходили. 
С болью и ненавистью.
Нет, я не сравниваю наших герералов и Кутузова. Но сохранение 

армии было расценено тогда как более важное, чем уничтожение ар-
мии при обороне Москвы.

Если сравнивать, то сравнивать с уходом из Харькова в феврале 1943 
года. Тоже было больно. Только только взяли город, бывшей долгое 
время столицей УССР. Но альтернативой было уничтожение советских 
войск в городе. Харьков взяли через полгода. 

И подарили потом его ставшей незалежной Украине в 1991 году. Те-
перь придется многое пересматривать и переделывать. И такой ма-
невр - больный и неприятный, важный урок и важный момент в на-
шем противостоянии даже не Украине, а всему блоку НАТО.

Игра идет вдолгую. 
Надо верить и ждать.
Победа будет за нами.

Alex Parker Media
Когда уже этот блядский день закончится? Россия готова по запро-

су предоставить доступ к ядерным объектам в Севастополе в рамках 
осуществления гарантий МАГАТЭ, заявил на заседании Генеральной 
Ассамблеи ООН по отчету о работе МАГАТЭ за 2022 год представитель 
российской делегации Александр Шевченко.

https://t.me/ctotoznayu/2506
https://t.me/alexparkermedia/3590
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Логика Маркова
Враждебные России ресурсы получили задание разгонять тему пре-

дательства Кремля и генералов армии России в связи с Херсоном. 
1. Думаю, вы все понимаете, что никакого предательства нет. А есть 

огромные ошибки и трагедии.
2. Все, кто пишет про предательство Кремля, уйдут в бан. Все ваши 

грязные комменты будут выкинуты. 
3. В бан уже отправлены несколько сотен. Надо будет, забаним и 

несколько тысяч.
4. Мы победим.

Правый Григоров
План Григорова 
После оставления плацдарма на правом берегу Днепра у нас остаёт-

ся теперь только один способ в перспективе выиграть войну без фор-
сирования Днепра, которое я считаю практически невыполнимой за-
дачей без высоких потерь. Способ этот – рассечение Украины ударом 
из Белоруссии на Житомир, Винницу с последующим выходом к Прид-
нестровью и выходом к Одессе с севера. Учитывая то, что фронт при-
дётся выстраивать и на запад и на восток, его протяжённость составит 
около 1000 км. и потребует группировки не менее чем в 300 тысяч. За-
дача чрезвычайно сложная, но стратегически правильная и необык-
новенно красивая.

Если хотим выиграть войну, то это придётся сделать. 
А вот чего мы не должны и не будем делать в любом случае, так 

это раскачивать внутреннее недовольство Верховным командовани-
ем. При том, что противники России будут заниматься именно этим, а 
партия капитуляции будет вести работу по выработке у граждан уста-
лости от войны, предлагать перемирия с аргументами, а вот смотри-
те, ничего же не получается.

И повторю ещё и ещё раз, что делаю постоянно с весны: без пере-
хода войны в режим Отечественной с публичным провозглашением 
целей ликвидации украинского государства победить не получится. А 
без ликвидации украинского государства нас будут взламывать изну-
три.

Бульба престоловъ
Россия проиграла войну.
Если вы всерьёз воспринимаете моё видение ситуации, на что я на-

деюсь, у меня новый совет, на будущее.
Избавляетесь от недвижимости в Крыму и бегите.
Те, кто хотят рискнуть жизнью и здоровьем, могут достать из чула-

нов украинские паспорта, но я искренне не советую.

Логика Маркова

https://t.me/logikamarkova/4191
https://t.me/grigorov_prav/2191
https://t.me/bulbe_de_trones/3104
https://t.me/logikamarkova/4188
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Сейчас, в этот трудный день большого поражения России, важно 
сказать - мы поддерживаем Владимира Путина. Мы верим Владими-
ру Путину. Это наш лидер, мы с ним. Поражения бывают. Мы верим в 
нашу победу.
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ДЕСЯТОЕ НОЯБРЯ

ДШРГ Русич
Касательно безопасности в информационном поле.
Как всегда, случается куча моментов когда люди, находящиеся в 

СВО, тупят и это приводит к трагическим последствиям.
Соблюдайте простые правила:
<...>
-Не берите еду от местного населения, не говорите им откуда вы 

сами, не представляйтесь настоящим именем.
Помните об огромном количестве камер, которые все фиксируют 

(закрывайте лицо).
Если вы накосячили, то постарайтесь, чтоб не оставалось сведете-

лей из числа местных.

Kadyrov_95
В России сегодня праздничная дата - День сотрудников органов вну-

тренних дел. Личный состав ОВД РФ - это одни из самых смелых, му-
жественных и преданных Родине патриотов страны, которые решают 
тяжелейшие и очень важные задачи.

Служба в полиции престижна и всегда востребована. От сотрудни-
ков она требует высокого профессионализма и предельной самоотда-
чи, так как на кону стоит безопасность и благополучие жителей.

Логика Маркова
Причины, по которым Путин не едет на саммит Большой Двадцат-

ки, серьёзны. 1. Большая,возможность покушения на Путина со сто-
роны спецслужб США и Британии и Украины. 

2. Возможность создания унизительных ситуаций. Например, какой 
то общественник инвалид якобы случайно сбивает Путина с ног, а по-
том все мировые СМИ разносят фото «президент России на карачках 
«. Уверен, такие ситуации продумываются уже совершенно отморо-
женными западниками.

3. После сдачи Херсона статус России как великой державы постав-
лен под сомнение. Все будут давить и требовать мягкой капитуляции.

Анатолий Шарий
Эрдоган: уход российских войск из Херсона - положительное реше-

ние. 
Одобрительно, по-отечески похлопал по плечу. 
Запас еще большой - Мелитополь, Мариуполь, да сколько в Крыму 

городов есть… Тонким слоем размазывая, целый год сдавать можно.
Чу, «Мариуполь никто не сдаст!» Я слышу это перед каждой сдачей. 
Вообще, мне кажется, что первыми взбрыкнут днровцы с боевым 

опытом. 

https://t.me/dshrg2/309
https://t.me/RKadyrov_95/3081
https://t.me/logikamarkova/4193
https://t.me/ASupersharij/12818
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С погибшими родственниками, друзьями, 9 лет обстреливаемые, 
семьи которых так отлично «защитили», что обстрелов стало больше. 

Те, кого решения выживших из ума, живущих в космосе «стратегов» 
не устраивают и те, для которых «воевать» - не значит сдавать город 
за городом. 

Объективно - я бы понял. Главное, чтобы потом российская власть 
не заключила с Киевом кулуарный военный договор по походу на Дон-
басс. 

Взамен разблокировки арестованных яхт.

Zа (V)Побѣду
Будет смешно, если это война, в итоге, закончится реализацией вто-

рых минских соглашений, по формуле штайнмайера.

Alex Parker Media
Вот с этим не согласен. Это предлагалось той, довоенной РФ, чья бо-

еспособность была переоценена раз в 50 точно от реальной. Больше 
таких предложений не поступит. Только возврат к границам 91 года, 
это еще если сверху чего то не прихватят.

Александр Ходаковский
Я не просто догадывался - я минимум две недели знал, каким будет 

окончательное решение по Херсону. Знал я, знал узкий круг людей во-
круг меня - людей военных. Скажу вам честно - непросто было с этим 
знанием: воспринималось все так, как будто это лично мы завтра бу-
дем оставлять русский город и это непосредственно на нас ляжет тя-
жесть этого решения,.. Усугубляло ситуацию ещё и то, что на нашем 
собственном направлении действия военного командования оцени-
вались нами как очень не оптимальные и вызванные не соображени-
ями целесообразности с учётом реальной оценки нашего потенциа-
ла, ,а какими-то непонятными нам мотивами. 

Всё это не могло не воздействовать морально, но мы не оставляли  
упадничеству места - мы считали и считаем, что только движение впе-
рёд способно переломить ситуацию. Каждый на своём месте должен 
мобилизоваться  и приложить все усилия, чтобы не просто остановить 
противника, но вернуть всё, что мы по праву считаем своим.

Анатолий Шарий
Наблюдаю, что сегодня втирают гражданам РФ про ЦИПСО. На се-

годня ЦИПСО - те граждане РФ, кто критикуют передачу Киеву россий-
ских регионов.

Vладислав Угольный
Доброе утро, дорогие подписчики.
Биотеррор с выжиганием наших эндорфиновых рецепторов про-

должается. Вчера был тяжелый день и у многих активно вовлечённых 

https://t.me/Za_Derjavy/22290
https://t.me/alexparkermedia/3605
https://t.me/aleksandr_skif/2477
https://t.me/ASupersharij/12825
https://t.me/zola_of_renovation/3554
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в информационный процесс немного поехала кукуха.
Трёхсотые на информационной войне, если говорить на пафосных 

щщах.
Если говорить попроще, то людям витаминчиков попить надо. А то 

уже пошли охуительные истории то про «Херсон нам не нужен, там 
криптобандеровцы», то про «война кончена, хохол оказался сильней, 
завтра Донецк сдадут». Ещё и хорошие люди собачиться друг с дру-
гом начали.

Это какой-то стыд, на самом-то деле.
Как я говорил вчера утром, я воздерживаюсь от комментариев по 

поводу Херсонского направления до 16 ноября. Нам все еще не изве-
стен ряд крайне важных деталей, нюансов и условностей.

А биотеррористов мы будем мочить в сортирах.
upd. 16 ноября — дата из моей головы, ноль инсайдов, я же не дол-

боеб

Чёрный Прапор
Нам удалось победить американцев и британцев и сорвать их пла-

ны ядерного удара на территории Украины! Но чтобы кровь не проли-
вать, можно иметь дело даже с проститутками.

Сергей Марков, политолог

Что-то знаю / Павел Данилин
Читаю тут у разных аналитиков в кавычках, что маневр в Херсоне не 

имеет военного смысла. И диву даюсь. Люди это говорят, а сами, по-
хоже, даже на карту Херсонской области не смотрели, не говоря уж о 
карте боевых действий...

Клнечно, вот прям всем нам байки военные тут забивают, а вот они 
то с диванов сейчас всю правду расскажут.

Мне вот интересно, как мы вообще смогли пережить 2 года посто-
янных потерь в 41-42?

Или тогда люди другие были? Или слова диванным не давали? Или 
за слова вообще тогда отвечали?

AGDchan
Херсон сдан. Сдан русский город, столица одной из областей Рос-

сии — такая же как Белгород, Курск, Донецк или Симферополь. Если 
вам все равно, то вы не русский. Русские сейчас сжимают зубы от боли, 
рыдают и страдают так, как если бы у них вырвали сердце, убили бы 
их детей, братьев, матерей и жен у них на глазах. Если вам не больно 
сейчас, вы ничтожество.  

Власть. Она за это несет ответственность. В чем смысл самодержа-
вия, а у нас именно оно? Мы даем Правителю абсолютную полноту вла-
сти, а он нас всех, народ, государство, людей, граждан, в критический 
момент спасает. Если для этого он окружает себя дерьмом или плю-
ет на социальную справедливость, это неприятно, но лишь бы спас. А 

https://t.me/darkprapor/5760
https://t.me/ctotoznayu/2509
https://t.me/Agdchan/8042
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если не спасает? Тогда - судьба “царя дождей” (смотри Фрэзера). У са-
модержавия есть и обратная сторона. Полнота власти при успехе, но 
и полнота ответственности за провал. А как вы хотели? 

Как выйти из ситуации? Немедленно перейти от суверенной дикта-
туры к комиссарской, то есть ввести идеологию. Правитель это почти 
сделал. Но снова почти. А Херсон сдали не почти, его сдали совсем. 
Никаких претензий к Суровикину. Он не политик, он отвечает за тех-
ническую сторону фронта. Удар не по нему. Удар сами понимаете по 
кому. И никакой пиар тут больше не спасет. В критической ситуации 
политтехнологии вообще не работают. Сегодня говорит история.  И 
она произносит страшные - для нас — слова. 

Это не предательство, это шаг к Армагеддону. Условия выигрываю-
щего Запада, этой цивилизации сатаны, для Москвы никогда не будут 
приемлемыми. Значит, останутся  ТЯО и СЯО. То есть конец. И вот тут 
самое главное. 

Под давлением обстоятельств (и очень плохо, что так, ужасно, что 
так) мы сделали ряд военно-политических коррекций в ведении СВО 
(почему так поздно - отдельный вопрос). Но эффекта это (пока) не дало. 
Последний ресурс — идеология. Настоящая, не тот фэйк, который пы-
тается всучить до смерти напуганная восстанием реальности АП. Хва-
тит юлить: Русская Идея. Только она. Глупо идти на тотальное уничто-
жение человечества только из-за страха перед Русской Идеей, перед 
нашей идеологией. Иного пути нет. Власть в России больше ничего 
сдать не может. Лимит исчерпан. А чисто технических средств для По-
беды не достает. 

Война должна стать народной в полной мере. Но именно таким на-
родным — русским! — должно стать и государство. А не таким как сей-
час.

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
Оставление правого берега - это оставление планов на освобожде-

ние Николаева и Одессы. Николаев и Одесса полностью выведены за 
скобки военной операции. Без плацдарма завершить эту военную кам-
панию победой (отсечением Украины от моря) невозможно. Дальше 
только фиксация текущего положения вещей и заморозка конфликта. 
Провести повторную операцию по захвату плацдарма будет сложно/
невозможно.

Правый Григоров
Ты абсолютно прав, Алексей, что без освобождения Николаева и 

Одессы победа невозможна, а оставление Херсона чрезвычайно ос-
ложняет наше возвращение к подобным планам. Да, будут попытки 
переговоров, зафиксировать ситуацию, это будет стоить нам очеред-
ных нервов. Но я уверен, что всё это не состоится в конечном итоге.

Но продолжаем терять время, не переводя войну в режим Отече-
ственной. А всё равно придётся. Жизнь заставит.

Про планы. Я вот вчера в дороге набросал контуры одного с удара-

https://t.me/zhivoff/7110
https://t.me/grigorov_prav/2192
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ми через Белоруссию. Но он логистически дико сложный конечно. Что 
правда, то правда. Может ли его потянуть наше командование, тоже 
большой вопрос.

Но есть ещё один вариант. Освобождение Запорожья с выходом 
уже там на правый берег Днепра. Вообще это ключевой стратегиче-
ский город. Он запирает всю стратегическую ситуацию, о чём писал 
месяцев пять тому назад.

А вот готова ли наша армия провести ювелирную и решительную 
операцию по освобождению Запорожья, это тоже большой вопрос (не 
сию минуту, конечно, после правильной подготовки).

Анастасия Кашеварова
Правильно сказал Пригожин про Херсон, «кто и зачем давал указа-

ние занять эту позицию». Хапнули огромный кусок, подавились, а те-
перь срыгиваем. И Изюм отрыгнули, и Балаклею, и Лиман. Пережева-
ли кучу людей и отрыгнули.

В чем великий замысел?
А вообще, что значит для нас Победа? Что мы должны сделать? Ка-

кие достичь результаты мы должны, чтобы все, Победа? До куда мы 
должны дойти?

Никто не знает. Думаю, что и в Кремле и в Минобороны не знают. 
Надеюсь, что Херсон - это не Абрамович. Там, где он появляется, все 

очень и очень плохо становится для России. 
Хочется верить, что это не договорняк. Вообще очень хочется верить 

власти. Только она ничего не говорит, а дала волю безумным алчным 
глашатаям, с отбитой честью и совестью. Нельзя так.

Alex Parker Media
Тут какая то блядина солидаризируется с идиотским тезисом При-

гожина и вопрошает, кто посмел взять часть Харьковской области и 
целый Херсон, а мы из-за этой сволочи теперь страдать должны. Это 
просто прекрасно. Получается вот ты являешься талантливым генера-
лом, без боя или с минимальными потерями берешь город противни-
ка, а потом оказывается, что это ты виноват, ведь ты РФ таким обра-
зом подставляешь и блядей вроде этой блогерши, которые боятся до 
усрачки обвинить в предательстве настоящих мразей и предателей и 
в итоге открывают свое гнилое ебло на героев и генералов у которых 
получилось взять крупный город или захватить территории противни-
ка. Это настолько гнилая позиция, что я даже не знаю где и у кого еще 
может быть такое мышление? Есть вообще аналоги или какие то при-
меры из истории, когда виноватили тех, кто берет города, совершает 
подвиги, а при этом выгораживали тех, кто их не может удержать по-
том и предательски сдает без боя? Какой это все пиздец. Охранители 
- это гнилая падаль под стать гнилому Пыне. Это действительно, как 
армия гнилых клонов. Противно читать всю эту ахинею, которую они 
сегодня изрыгают из своих гнилых мозгов на наши экраны, чтобы вы-
городить своих хозяев, которые и являются настоящими предателями.

https://t.me/akashevarova/5837
https://t.me/alexparkermedia/3599
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Чёрный Прапор
Любой подонок и казнокрад, это - как ни крути - духовный украи-

нец.
Протоиерей Андрей Ткачев

АДЕКВАТ Z
Все, что нами начато, начато, разумеется, совсем не для того, чтобы 

сейчас останавливаться и тем более заканчивать. В том числе потому, 
что на карте судьба не только и даже не столько сопредельной терри-
тории, сколько миропорядка в целом. Обратной дороги нет и не мо-
жет быть, поэтому начатое не будет останавливаться, а будет продол-
жено и закончено достижением нужного нам результата, согласовы-
вать который с противником мы не собираемся и не будем, как бы он 
ни стремился к обратному.

Наша как страны, народного хозяйства, государства и общества спо-
собность и готовность играть в долгую превосходит все, что в этом пла-
не способен предъявить противник в обеих своих ипостасях. И под-
держивать в себе эту готовность надо постоянно и осознанно, до са-
мого результата.

Зима покажет действительную меру истощения противника, а вы-
сокоточные средства поражения тыловых объектов ему в этом вопро-
се очень хорошо помогут.

Свинарник будет разрушен, а его территория - переустроена так, 
как сочтем нужным мы, а не кто-то.

И только после этого начнется разговор по существу вопроса, каким 
миру быть дальше.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
В общем полагаю будет как я писал ранее. Уходим в глухую обо-

рону. Накапливаем силы, готовим резервы, налаживаем взаимодей-
ствие, обкатываем мобилизованных. Полагаю что активные наступа-
тельные боевые действия с нашей стороны начнутся весной - летом 
следующего года.

Враг будет разбит, победа будет за нами.

Бульба престоловъ
Самые опасные бешеные бляди это, конечно, те, кто после каждого 

тяжёлого поражения, которые идут с первых дней войны, как зомби 
уже 9 месяцев повторяют «да, всё плохо, да потеряли город, да, нас 
разбили, да отходим, да потеряли тысячи людей — но враг будет раз-
бит, победа будет за нами».

Они внушают, что победа наступит просто от получения пиздюлей. 
Что не нужно менять руководство страны. Менять военное руковод-
ство. Производить высокоточное вооружение, сотни тысяч корректи-
руемых бомб и ракет. Производить современную технику. Готовить 

https://t.me/darkprapor/5759
https://t.me/politadequate/6938
https://t.me/notes_veterans/6477
https://t.me/bulbe_de_trones/3148
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мобилизованных по-настоящему. Разбираться с вредительством вро-
де размазывания 3 АК по всему фронту и формирования стрелковых 
полков из мобилизованных. Ничего не нужно.

Просто 9 месяцев унижения ВС РФ, и после каждого макания голо-
вой в унитаз: воевать всё равно надо, враг будет разбит, победа будет 
за нами.

Захар Прилепин
Победа будет за нами.
Это само собой.
Теперь про очевидное.
1. Сама попытка взять Киев в феврале сего года и надежда на пере-

ворот и на потраченные на Киев (и Харьков) деньги - результат того, 
что главнокомандующий был введён в заблуждение. Ну, тут объектив-
ные обстоятельства: с той стороны тоже не спали, американская раз-
ведка очень помогла.

2. Обращение ВВП к генералитету Украины с предложением о пере-
говорах в марте. Результат того, что главнокомандующий был введён 
в некоторое заблуждение о  том, что генералитет способен к самосто-
ятельным решениям подобного толка. 

3. Вывод войск из под Киева (Чернигова, Сум) - судя по всему, с га-
рантией, что взамен будет разбита донбасская группировка против-
ника, и полностью зачищена ДНР - продолжение истории. Главноко-
мандующий, верим, что невольно, но был введён подчиненными в 
частичное заблуждение.

4. По Харьковской области всё понятно. «Перегруппировались». Но 
докладывали, что порядок. Ещё потом докладывали, что вывезли всех 
сочувствующих, но тоже… не вполне правда, мягко говоря. Обманули.

5. Сразу после этого главнокомандующий иронически оценил укра-
инское наступление, сказав, что, да, наступление идёт, но «посмотрим, 
чем это закончится». Судя по всему, обстановку докладывали не впол-
не корректно. По итогам потеряли Лиман.

6. Ввели в некоторое, верим, что временное заблуждение, когда 
было принято решение о вхождении Херсонской области - никто б та-
кого решения, кажется, принимать не стал, когда б оценивали пер-
спективы предельно трезво. 

В сущности, если смотреть совсем сверху, в масштабах большой исто-
рии - ничего катастрофического. Ну, вот так. Методом проб и ошибок. 

У товарища Сталина были не менее катастрофические ошибки в 
финскую (после блистательно проведённого «Польского похода» - и 
тут напрашивается рифма с нашими операциями в Карабахе и в Ка-
захстане накануне СВО - где всё прошло, как по маслу, и наделило нас 
ощущением всемогущества). 

Ещё более были страшны ошибки периода 1941-42 гг. А человече-
ские и территориальные потери - с нашими не сравнить.

Но это не значит, что надо замалчивать очевидное.

https://t.me/zakharprilepin/16263
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Очевидно, что мы никак не научимся трезво оценивать свои ресур-
сы и силы. Никто, уверен, никого не хочет обмануть.

Просто - помните, как Андропов говорил, - «Мы не знаем страны в 
которой живём».

Если и есть опасный симптом - то вот этот.
На фронте всё поправимо. 
Мы точно победим.
Но лучше, конечно, правду говорить. Хотя бы самим себе.

Байки из Спасской Башни
«Зеленский видимо понял, что его все так и будут считать шутом, 

поэтому решил стать другим. Честно говоря, это самый плохой выбор 
карьеры. Будучи комиком, он являлся неплохим человеком. Но что-
то произошло. Гордыня взыграла и погубила хорошего актера, поро-
див монстра. И я уверен, его не исправить ничем. Зеленский стал мон-
стром. Он не сможет снова обратиться в человека ни при каких усло-
виях».

Виталий Милонов, депутат Госдумы от «Единой России»

Логика Маркова
Херсон требует делать выводы и прекращать ошибки. Поэтому во-

прос. А вот те, кто 8 лет хохотали на нашем тв и в СМИ, что Порошенко 
и Зеленский клоуны и что Украина скоро развалится и что Европа за-
мёрзнет без газа и перестанет поддерживать Украину, они все ещё на 
тв? Все ещё хохочут и стебутся? Теперь над чем хохочут?

Аграновский
Да, они всё ещё на ТВ. Сейчас они нам рассказывают, как Европа за-

мёрзнет

МИГ
Зеленский уже не клоун?

Книга Носовича
Если Россия всеми своими решениями, включая вчерашнее, пока-

зывала, что воевать она не хотела и не хочет, и война ей не нужна, то 
Зеленский всеми своими действиями показывал и ещё покажет об-
ратное. Война ему очень нужна. Она ему была нужна изначально как 
самый радикальный и верный способ спасти своё рушащееся от паде-
ния популярности президентство и становится нужна с каждым днем 
все больше. Война для режима Зеленского - это наркотик: для избе-
жания ломки требуются новые и новые дозы. 

<...>
И не стоит преувеличивать зависимость Зеленского от внешнего 

управления. Это традиционная общая ошибка: отказывать во всякой 

https://t.me/kremlin_bashnya/35510
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самостоятельности то Лукашенко в отношениях с Россией, то прибал-
там в отношениях с США. Даже если в какой-то момент США станет си-
туативно невыгодна война в Восточной Европе и в Киев поступит пря-
мое указание договариваться, у Зеленского есть все возможности это 
указание саботировать. Мол, он бы и хотел начинать замиряться, но 
украинский народ хочет биться до последнего солдата. 

Так что при Зеленском никакие мирные решения конфликта сра-
ботать не смогут. Для США, Великобритании или ЕС война на Украине 
инструментальна; для киевского режима - экзистенциальна

Фетисов. Мнение
Всё больше начинает казаться, что выборы президента нас ожида-

ют в 2023-м году, а не в 2024-м. 
При негативном сценарии хода СВО это возможность для Системы 

провести выборы с минимальными рисками, используя все юриди-
ческие механизмы, прописанные при ситуации, приближенной к во-
енному положению. При позитивном же исходе вполне можно ждать 
объявления преемника и уход Путина на мажорной ноте, как челове-
ка, окончательно вписавшего себя в историю своими победами. 

Косвенно об этом говорит и целый ряд факторов: чистка информа-
ционного поля, повышение внимания ЕР к своей базе сторонников, 
отлаживание взаимодействия между различными органами власти. А 
самое главное – увеличившаяся скорость этих процессов. Наблюдаем.

Логика Маркова
Коллеги, прекратите разгонять волну о переносе выборов прези-

дента с 2024 на 2023 год. Все это искусственное. Не до выборов сей-
час. У нас скоро будет сильно новая реальность. Исходя из нее очень 
многое будет решаться совсем по-другому.

Образ будущего
Сергей Марков имеет в виду, что у нас будет смена президента, а 

не выборы?

Герман Садулаев
Открываю телеграм, листаю ленту. Один за другим многосоттысяч-

ные паблики пишут про Кутузова. Примерно одними и теми же слова-
ми. Вздыхаю и отписываюсь. Боевые блогеры, эксперты и военкоры с 
опытом и авторитетом. Про Кутузова. По методичке. Ребята, ну нель-
зя же так. Мы же вас читали, вам верили. Понимаю, что иногда не-
возможно сказать правду. Страшно. Но можно ведь промолчать, да? 
Налить водки  выпить ни с кем не чокаясь и помолчать. Молчать это 
норм. Зачем же вы так себя позорите? Люди же уйдут от вас. Или пе-
рестанут верить. Вы ещё и, видимо, в порядке компенсации, набра-
сываетесь на говорящих правду и кричите что все вокруг предатели и 
трусы. Нет, ребята. Предатели и трусы - это вы.
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Анатолий Шарий
А еще меня призывают в комментариях граждане с «Z» и флагами 

на аватарках «не мусолить эту тему». 
Оно и верно. С территориями нужно расставаться как с женщина-

ми. Легко, без ссор, по-дружески. И сразу забывать. 
Уже 18 часов прошло, и то правда. Что там Байден нового смешно-

го сказал?

Умный еврей при губернаторе
Следующие несколько дней соцсети будут наполнены рассуждения-

ми о «большой украинской сделке». Писать про нее будут люди, в том 
числе, неглупые, и будут писать так, как будто она состоялась или вот-
вот состоится. Часть из них будет делать это, гордясь тонким понима-
нием происходящего и умением анализировать «инсайды». Часть бу-
дет делать это по спецзаданию (см «темник») причем даже не враже-
скому, а от наших. Среди наших желающих большой сделки, «замо-
раживания конфликта», «новых минских соглашений» и вообще воз-
вращения к мирной жизни - очень много. В высоких кабинетах тоже. 
«Партия мира», понимаешь. 

Не стану говорить, что сделка невозможна или не обсуждается. Уве-
рен, что обсуждается. Не уверен в том, что она во благо. И думаю, что 
объективно шансов на нее очень мало. Да и случись, продлится она 
недолго и станет большой кровью. 

<...>
Проще всего сказать, что замораживание конфликта - это наверня-

ка новый «майдан» и конец ныне правящей Украиной клики. Уже по-
этому на это не пойдут - слишком много поставили на Зеленского.

Байки из Спасской Башни
«Те страны, которые были союзниками Гитлера или подталкивали 

его к походу на Восток, сегодня поддерживают несостоявшееся на-
цистское государство Украина, где национальными героями являются 
Петлюра, Бандера и другие ублюдки, на совести которых сотни тысяч 
невинных жертв. Возможно, Запад считает, что ему удалось вывести 
особую породу нацистов, предназначенную исключительно для «охо-
ты» на Россию и русских, - как выводят породы собак. Никто не вспо-
минает, что на самом деле одним из главных «родовых признаков» 
несостоявшейся украинской государственности и в девятнадцатом - 
двадцатом, и в сороковых годах прошлого века был антисемитизм. 
Нет никаких оснований полагать, что похожий сценарий не может по-
вториться в наши дни - на фоне катастрофы, в которую вогнал Украи-
ну режим Зеленского».

Сергей Аксенов, глава Крыма
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Андрей Медведев
Со вчерашнего вечера меня несколько десятков раз спросили:
«Что это за слив? Какие идут переговоры и на что мы применяли 

Херсон? Это договорняк? Почему мы не превратили город в укрепрай-
он? На каком уровне засели у нас предатели»? Ну и так далее.

Это говорит о том что люди не верят политикам, военным, офици-
альным заявлениям - и, скажем прямо, причины тому есть. Если вою-
ем, то воюем  а не стамбулы всякие крутим. 

Я писал уже, что для нас всех, для людей, страшны не лишения. А 
если окажется, что всё зря. Вот это главный ужас. Но сейчас не тот слу-
чай. 

Стоит сказать, что ещё эти вопросы свидетельство того, что на де-
вятый месяц войны люди все ещё не могут принять реальность такой, 
какова она есть. 

<...>
Рискну предположить, чем бы все закончилось в случае битвы за 

Херсон. Наши город бы держали, возможно несколько месяцев. Це-
ной больших потерь. Среди населения в том числе. Среди мобилизо-
ванных (а тут в тылу к такому готовы?). Короче, Мариуполь наоборот. 
Дальше, не исключаю, мы могли бы увидеть картинку сдачи в плен 
остатков гарнизона. Может быть и нет. Но похоже, такой риск был. 

Про договорняк.  А кто с кем договорился-то? На G20 мы представле-
ны будем довольно формально, США на войну денег украинцам дают 
хоть жопой жри,  позиция Киева понятна - «руссишь здавайса»,  Евро-
па вообще делает что Вашингтон скажет и готовится к отключениям 
электричества зимой.  

День вчера был тяжёлый. Но это этап долгого пути.  Впереди годы 
противостояния. Будут и потери и победы. 

Но мы сами-то чего решили? Мы уже как, сдаёмся? Уже бежим на 
последнем самокате в Тбилиси и Алма-Ату? 

Если остаёмся, то может уже хватит рефлексии и переживаний? Мо-
жет начнём работать? Фронту дальше помогать будем, раз уж не сда-
ёмся. 

Для победы нам прежде всего надо оставить гордыню, и перестать 
думать, что у нас все отлично. Надо научится признавать реалии, и от-
бросить ненужные иллюзии. Надо настроиться на долгую, тяжёлую 
пахоту. Государство тоже должно поменяться. Чтобы побеждать надо 
менять экономику, уничтожать бюрократию. И да, назвать виновных 
и  наказать. 

Вчера мы оставили русский город. Это больно. Чем больнее урок, 
тем быстрее учёба. Все осознали, что у нас все серьёзно и отступать 
теперь некуда? 

Победа легко не достанется.
Но вариантов не победить нет.

https://t.me/MedvedevVesti/12048
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Moscow calling
Чё там по сухопутному коридору в Крым?
ВСУ могут установить огневой контроль над тремя главными доро-

гами в Крым после занятия правого берега Херсонской области, - со-
ветник МО Украины Сергей Кузан.

Если в этих условиях Украина ещё раз осуществит атаку на Крым-
ский мост (посредством надводных или подводных беспилотников), 
то у Крыма в плане снабжения будет неиллюзорный шанс стать остро-
вом...

ЖИВОВ Z БИТВА ЗА ДОНБАСС
На левом берегу подле Херсона жизнь продолжается. Людей в Олеш-

ках много. Военные отходят от Херсона большими колоннами. Судя по 
укреплениям на левом берегу, мы там готовимся встречать чуть ли ни 
всю армию НАТО.

Даже в Олешках местные переспрашивают: «Реально Херсон остав-
ляем? А зачем тогда референдум был?». Никто не хочет верить. Все 
придумывают какие-то теории и хитрые планы.

Я это все уже в 2014 году пережил, и в хитрые планы Москвы боль-
ше не верю. Что получилось, то и было целью.

Если начать обосновывать происходящее не замысловатыми схе-
мами, а самыми простыми человеческими чувствами и пороками, все 
встанет на свои места.

OSSиноегнездо
Если совершены ошибки и просчеты, у них есть имя и фамилия. Кто 

наказан за них? Кто наказан за нехватку техники, ошибочные реше-
ния, за отсутствие обмундирования, средств защиты и средств  раз-
ведки? Уволен, арестован, отдан под суд? 

Вот это смысловое звено красноречиво пропущено. Не у Медведе-
ва. А в общественном поле.

Где понесшие наказание за то, что на броники и аптечки скидыва-
емся? Можно они ответят за Херсон? И Харьков. И Бучу. И Гостомель. 
Нет, просто спрашиваю. Интересуюсь. Вдруг кто знает. Ответственные 
есть?

Это не про СВО, это про внутри. А то ведь глазам больно на иные 
лица в телевизоре смотреть.

ZERGULIO
Видел в ленте, что действия по отводу сил на правый берег одобри-

ли Евгений Пригожин, Рамзан Кадыров, Андрей Медведев. В их вы-
сказываниях есть один общий момент: 

• Суровикин должен вывести войска и спасти тысячу солдат, нахо-
дящихся фактически в окружении на территории противника, которая 
полностью отрезана от путей снабжения. Кто и зачем давал указание 
занимать эту позицию — это уже другой вопрос (с) @Prigozhin_hat

https://t.me/m0sc0wcalling/14259
https://t.me/zhivoff/7111
https://t.me/ossinoe/6914
https://t.me/SergeyKolyasnikov/44076
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• Херсон - очень сложный участок без возможности стабильного 
регулярного подвоза боеприпасов и формирования крепкого, надеж-
ного тыла. Почему это не было сделано с первых дней спецоперации? 
Это уже другой вопрос (с) @RKadyrov_95

• Если говорить по Херсону, то дело обстоит так. Подразделения, 
оборонявшие город, не выходили на отдых и перегруппировку, начи-
ная с февраля. Потери в технике у подразделений были весьма значи-
тельные и вовремя их не восполнили. Как, почему, отчего и кто вино-
ват - отдельная тема (с) @MedvedevVesti

У всех этих уважаемых людей звучит «другой вопрос» и «отдельная 
тема». Так понимаю, что этот самый «другой вопрос» до сих пор при 
должности и при погонах. Причем немалых.

Так вот, по Херсону и не только. Когда из 9 месяцев СВО будут сде-
ланы должные выводы, а «другой вопрос» будет разжалован и отдан 
под трибунал, вот тогда дело наладится, и российский город Херсон 
мы тоже отобьем обратно.

А если «другой вопрос» продолжит командовать и отдавать прика-
зы - всё останется по-прежнему. Чудес не бывает.

Vоенкор Котенок Z
Паблики укронацистов снова наполняются видео брошенной отсту-

пающими ВС РФ техникой на правом берегу Днепра. Это танки, САУ, 
РСЗО и бронеавтомобили. Часть из них — в нормальном состоянии, ко-
торые после минимального ремонта и обслуживания могут быть по-
ставлены в строй.

Вопрос один — при планомерном выводе войск и их прикрытии, 
при маневре, как объявило МО, кто допустил оставление техники про-
тивнику? Почему не подорвали и не сожгли?

В чем плановость бросания боевой техники и имущества? Скоро за-
кончится девятый месяц боевых действий, которые ни ОДИН из пред-
ставителей высшего руководства страны не удосужился назвать вой-
ной. Если не война, то бросать боевую технику не считается зазорным?

АРХАНГЕЛ СПЕЦНАЗА Z
Любому, кто провел на Херсонском или Запорожском фронте по-

следний месяц все видел и все понимал. 
Не поддавайтесь панике. Весь последний месяц с того берега эва-

куировали местное население и готовили оборону. 
Задачей переднего края на Херсоне было сдержать наступление 

ВСУ до момента, когда с правого берега будет эвакуировано макси-
мальное количество мирных жителей. Фронт с этой задачей справил-
ся на отлично. Теперь предстоит организованный (маневр готовился, 
поверьте) маневр по переброске войск на подготовленные (!) оборо-
нительные рубежи. Общая координация и понимание происходящего 
среди военнослужащих уже радует и вселяет надежды. 

Весь последний месяц каждый, кто ездит по трассам Мелитополь- 

https://t.me/voenkorKotenok/42576
https://t.me/rusich_army/6257
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Херсон мог наблюдать караваны с бетонными «зубами дракона» и 
стационарными ДОТами, которые вкапывали на левом берегу. На За-
порожье тоже была создана глубоко эшелонированный оборона- все 
прекрасно понимают, что уперевшись в Днепр, ВСУ предпримут по-
пытку прорыва как раз здесь, на Запорожье, недалеко от Энергодара.

Мы верим командованию и как солдаты готовы выполнять любые 
задачи.

МИГ
ВСУ сейчас бодро докладывают о «взятии Снегиревки» на правом 

берегу Днепра.
Что было на самом деле? Вопреки вчерашним рассказам некото-

рых «спецназов-военкоров» об успешной обороне населенного пун-
кта, с цифрами уничтоженной техники (рассказам, взятым разумеется 
из головы), Снегиревка была оставлена ВС РФ еще два дня назад.

Операция прошла идеально - наши ушли без потерь, ВСУ еще сутки 
боялись в нее войти

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Хохлы до сих пор не заходят в пустой Херсон. Жалкие ссыкуны про-

должают «прогрызать оборону» которой нет. 
Последние два месяца им так давали пи&ды на Херсонщине, что 

они до сих пор не верят что мы ушли.

Логика Маркова
Армия России спокойно выходит с правого берега Днепра. Арьер-

гадных боев нет. ВСУ выжидают ухода армии России и только потом 
заходят в населённые пункты. Такая мирная смена войск многими счи-
тается признаком «договорняка «. 

То есть признаком того, что уход России из Херсона это результат ка-
ких то тайных договоренностей Москвы и Вашингтона.  

1. Это план Джейка Салливана. 
2. Но что за это получает Москва? 
3. И что ещё в договорённости, кроме ухода из Херсона? 
4. И есть ли эти договорённости? Все напряжённо ищут их следы.

GREY ZONE
Первые силы противника в лице специалистов ГУР (2х4) и ССО (6) 

Украины вошли в Херсон. Проводится дозор малыми группами на 
предмет выявления засадных мероприятий. Оборудуются наблюда-
тельные точки. Разделяются сектора контроля окраинных кварталов 
с целью выявления подстав противника (то есть нас, сил РФ) и парти-
занского сопротивления города.

https://t.me/mig41/22103
https://t.me/notes_veterans/6482
https://t.me/logikamarkova/4203
https://t.me/grey_zone/15743
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Анатолий Шарий
Только что на одном из федеральных каналов (фоном идет) сказа-

ли, что от ВСУ уже ничего не осталось. 
Ничего не оставшееся от ВСУ прямо сейчас проводит активные и 

агрессивные действия в Херсоне, а лодки в темноте все уходят и ухо-
дят на предельных скоростях

Олег Царёв
Смотрю новости, читаю интернет. Очень многие, кто вчера говорил 

«Херсон никогда не оставят» и «не смейте нагонять панику» сегодня 
выступают в духе «это было тяжёлое, но правильное решение». 

Выскажусь, чтобы больше не возвращаться к этой теме. Я не считаю 
выход из Херсона правильным и единственно верным решением. Я 
делал все, что от меня зависело, чтобы это решение не было принято. 
Говорил долгое время о последствиях и не изменил своё отношение к 
этому и сейчас. 

Если мои негативные прогнозы в будущем будут сбываться, не буду 
заявлять — я же говорил. Предлагаю принять вывод наших войск из 
Херсона как свершившийся факт, перелистнуть эту страницу и двигать-
ся дальше, уже исходя из той ситуации, в которой мы находимся сей-
час. Смотреть вперёд, а не назад.

Джига на могиле |Z
Удивительно как у русских публицистов остались силы что-то там 

писать после сдачи Правобережного Херсона, пост пишу через немо-
гу.

Я тут всё силился вспомнить подобный позор в прошлом и как-то 
не получилось.

Даже Крымская война закончилась меньшими потерями, можно 
сказать потерями репутационными, а клеймили «отсталый царизм» 
за неё как за сдачу Москвы. По крайней мере боролись, не сдавались. 
Боролись и не сдавались все: солдаты, офицеры, дипломаты, промыш-
ленники, народ, аристократия.

А сейчас мы видим лёгкую сдачу российских городов и поселков, 
в которую до сих пор до конца не могут поверить даже сами хохлы. 
Сдача со всеми сопутствующими: с брошенной без особой надобно-
сти техникой, без минирования дорог, без активного сопротивления, 
без тактики выжженной земли. Сдача с отсутствующим в медиаполе 
Путиным, с провалившим СВО Шойгу.

Хорошо хотя бы ВС РФ выходят не в безоружных колоннах как при 
выводе войск из-под Киева, Сум и Чернигова. Новиопы учатся на сво-
их кровавых ошибках?

«Сейчас нельзя писать негатив, нужно сплотиться и воевать, бороть-
ся, исполнять воинский долг дальше», — пишут охранители и им вто-
рят ошарашенные искренние патриоты.

С кем после этого бороться? С Путиным? С кремлёвскими новиопа-

https://t.me/ASupersharij/12861
https://t.me/olegtsarov/4040
https://t.me/dancingrussians/898
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ми? С Ресурсной Федерацией?

Что-то знаю / Павел Данилин
Что хорошего в плохом Херсонском маневре?
Вчера и сегодня я уже писал о военной и гуманитарной составляю-

щей маневра. 
Напишу сегодня о политической. 
В Конституции России есть статья 65. И в этой статье среди прочих 

упоминаются области. Приведу с купюрами их список: «
Амурская область, Архангельская область... Воронежская область, 

Запорожская область, Ивановская область...Ульяновская область, Хер-
сонская область, Челябинская область, Ярославская область».

Наш временный уход из Херсона следует рассматривать с военной 
точки зрения именно в контекста маневра . А с политической точки 
зрения это - гарантия того, что никаких договорняков нет и не будет. 
Что Антироссию мы будем давить и додавим. 

Также не могу исключать, что ради того, чтобы сохранить хоть что-
то, Киев сам вернет нам Херсон на блюдечке с голубой каемочкой уже 
в течение первых месяцев следующего года. И вопрос будет в том, 
возьмем ли мы его. Точнее, удовлетворимся ли предложением Киева. 

Как бы там ни было, план минимум по Украине уже записан в на-
шей Конституции. И это - самая минимальная рамка для любых пере-
говоров.

ЗИМОВСКИЙ
Чем сердце успокоится, или Почему Запорожье?
Центр б/д естественным образом перемещается на запорожский 

участок, потому что хохловодцы поднаторели в маневренных ударах 
на большую глубину. 

В Донбассе они этого не могут, да им и не надо — Донбасс в даль-
нейшем будет уничтожен боями как экономическая территория, и обе-
злюжен, как следствие уничтожения экономики.

Поскольку идефиксом Киева остаётся Крым, запорожское направ-
ление рассматривается хохловодцами как оптимальный способ вос-
становить, для начала, status quo 23.02.2022.

Поэтому к Рождеству, надо полагать, русская армия и шахтёры сда-
дут Токмак, что повлечёт немедленную сдачу ЗАЭС/Энергодара.

На этом этапе по линии от Харькова до Запорожья военная страте-
гическая инициатива перешла в руки Украины.

Олег Царёв
В Киеве анонсируют приезд Зеленского в Херсон. Зеленский в сопро-

вождении сотрудников офиса Президента, военных генералов, журна-
листов и телевизионных камер приедет в Херсон. Примерно так, как 
это было под Харьковом. Хочу сказать, что он может и приехать. Надо 
отдать ему должное, духу ему хватит.

https://t.me/ctotoznayu/2512
https://t.me/zimovskyAL/22355
https://t.me/olegtsarov/4038
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Я это пишу для того, чтобы приезд в Херсон Зеленского не был не-
ожиданностью для тех, кто у нас принимает решение, бить по их цен-
трам принятия решений или нет. Знаю, что в нашем большом государ-
стве процесс принятия решений не быстрый. На месте никто ничего 
не решает, а до руководства зачастую не дозвониться. Определитесь, 
пожалуйста, заранее, что делать, если украинский центр принятия ре-
шения будет в прямой видимости у нашей артиллерии у нас, на нашей 
российской земле.

Readovka
Взята Павловка! 
Радостную весть принесли наши друзья из WarGonzo. Контроль над 

южным предместьем Угледара был установлен силами ОБТФ «Каскад» 
и подразделениями тихоокеанской морской пехоты.

Бульба престоловъ
Фонарные военкрысы, всем насрать на вашу Павловку.
Нет, на подвиг солдат, которых ради показухи гонят брать её в лоб, 

с дерьмовой экипировкой и без авиаподдержки, не насрать.
Но вот на Павловку как «успех» — с высокой колокольни.
Вы ещё за Херсон ответите.

Alex Parker Media
А тот кто взял Павловку он случайно не подставляет Российскую Фе-

дерацию? Надо разобраться кто дал приказ брать. Зачем нам Павлов-
ка? А вдруг Российская Федерация берет ношу не по себе? Вдруг Пав-
ловка нас надломит? Что об этом думает Пригожин? Может Павловка 
это ловушка? Может лучше пока не поздно уйти из Павловки сразу?

МАРДАН
Печальная дата – 40 лет со дня смерти Леонида Брежнева, гене-

рального секретаря ЦК КПСС, председателя Президиума Верховного 
Совета СССР, четырежды Героя Советского Союза, Героя Социалисти-
ческого Труда, маршала Советского Союза и лауреата Международ-
ной Ленинской премии «За укрепление мира между народами». Лео-
нид Ильич скончался 10 ноября 1982 года на 76-м году жизни. 

 Можно сколько угодно смеяться над его старческой дикцией и лю-
бовью к троекратным поцелуям, но его эпоха была прекрасна. 18 лет, 
которые кто-то называет Эпохой застоя, были годами расцвета лите-
ратуры, архитектуры, инфраструктуры и страны в целом. Фактически, 
это был переходный период от сурового сталинского классицизма к  
яркой реальности человеческого быта, раскрепощенности и радости 
бытия. 

 При Брежневе страна достигла своего пика во всех направлениях, 
от космоса до шахмат, от решения квартирного вопроса до экспор-
та нефти. Города стали приобретать европейский вид, граждане путе-

https://t.me/readovkanews/46598
https://t.me/bulbe_de_trones/3142
https://t.me/alexparkermedia/3628
https://t.me/mardanaka/11679
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шествовали, отдыхали и оздоравливались, медицина и образование 
были бесплатными без каких-либо оговорок. Брежнев и сам много ез-
дил по миру, подавляя скучных иностранных лидеров своим обаяни-
ем. Простим ему коллекционирование государственных наград, пло-
хую дикцию и публичную старческую немощь, хотя бы ради светлых 
воспоминаний о золотом веке СССР.

Образ будущего
Идёт очень плотный диалог по передаче Приднестровья в состав 

Молдавии. Президент в рамках сделки по замораживанию конфликта 
на Украине обсуждает возможность в 2023 году передать полный кон-
троль Кишиневу над процессом мирной реинтеграции Приднестро-
вья. 

Это условие демократов по не возбуждению уголовных дел за во-
енные преступления (в рамках сделки лидеры демпартии обещают 
не объявлять военными преступниками высших военно-политических 
руководителей РФ и лично президента и его семью). 

Демпартия в качестве переговорной позиции также предлагает га-
рантии руководителям силовых ведомств и органов государственной 
власти. Уход Президента и полный цикл перевыборов в России адми-
нистрация Байдена намечает на вторую половину 2023.

Приднестровье стало одним из призов для запада в обмен на сня-
тие виртуальных угроз.

Завтра глава Еврокомиссии приезжает в Кишинев, чтобы на земле 
проверить текущие потребности и условия для будущей интеграции 
новых территорий. ЕС возьмёт на себя все расходы по переходу ПМР 
под юрисдикцию Кишинева, Москву просят не мешать. 

На стороне интеграции Приднестровья в состав Молдавии и Тур-
ция. Эрдоган готов обеспечить торговый коридор от одесского порта 
до Румынии и то же - с газопроводами.

Все идёт к тому, что путь от империи до регионального игрока прой-
ден. Под флагом имитации войны.

Канал Александра Михайлова
Конечно, невероятно жаль всех пострадавших от бандеровщины 

жителей многострадальной земли Донбасса, Запорожья и Херсонщи-
ны. За людей на местах, оставшихся на земле, болит сердце у абсолют-
ного большинства россиян, в том числе и у нашего военно-политиче-
ского руководства. 

Можно предположить и новые провокации на оставленных терри-
ториях. И циничные медийные вбросы. И голословные обвинения в 
адрес росийской армии. 

Впереди - масштабная перегруппировка российских военнослужа-
щих и новые силы за счет прибытия мобилизованных россиян. 

Впереди - генерал Мороз и массовый исход теплолюбивых наём-
ников с укро-территории. 

https://t.me/obrazbuduschego2/11899
https://t.me/RusGunArmy/2019
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Впереди - новые военные решения генерала Суровикина и его офи-
церской команды.

В тоже время тысячекилометровая линия фронта не замерла на ме-
сте. Российские подразделения продвигаются в Артемовске, ликвиди-
руют огневые средства, бьющие по луганской земле, освобождают за-
падные агломерации донецкого аэропорта. На всех участках фронта, 
где идут активные боевые действия, русские парни каждый день ри-
скуют своими жизнями и совершают подвиги.

Думаем о нашей армии, друзья, и держим эмоции под контролем! 
Военная кампания России на Украине только началась. 

Впереди - многие месяцы и, возможно, долгие годы противостоя-
ния России и Запада. Силы, в том числе и духовные, нам еще приго-
дятся.

Alex Parker Media
Дурачкам дали отмашку рассказывать, что Херсон оставляют, чтобы 

высвободить силы для новых ударов. А зачем нужны эти новые уда-
ры? Чтобы опять все отдать, что будет приобретено в результате этих 
новых ударов? Мы сдали Херсон, чтобы высвободить силы для новых 
ударов по Херсону.  Это должно позволить нам в перспективе взять 
Херсон. Да, тяжело быть охранителем в нынешнее время.

ФЕДОРОВ
Об актуальном.
Тактический отвод войск отражает стратегический перевес сил про-

тивника (НАТО) в политической сфере (однополярный мир, идеоло-
гия, международное право), что естественно приводит к стратегиче-
скому перевесу сил военных. 

Именно поэтому аналитики НОД заранее, за много лет, говорили (в 
том числе в СМИ) как о неизбежности СВО, так и неизбежности воен-
ных неудач на первом этапе. 

Как победить? Как всегда — через реформы по восстановлению су-
веренитета (пока об этом запрещено говорить). Очевидно пока обще-
ство к ним не готово.

Продолжаем борьбу до победы! 

Владлен Татарский
Каховскую дамбу обязательно нужно взорвать после отступления. 
Надеюсь, это собрались сделать.

Alex Parker Media
Есть попадания по плотине Каховской ГЭС. Гениальный генерал Ган-

доногандон прямо сейчас выводит войска с крутого берега на низину, 
где они будут гораздо больше подвержены затоплению, если заслоны 
дамбы разнесут и начнется затопление. Уникальные дебилы, прости 
господи

https://t.me/alexparkermedia/3631
https://t.me/fedorovgd/28202
https://t.me/vladlentatarsky/17354
https://t.me/alexparkermedia/3655
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Джига на могиле
ВС РФ скорее всего покинут Каховскую ГЭС.
Почему? Потому что РФ выбирает каждый раз худшее решение из 

возможных.
Сделано это будет «из гуманных соображений, дабы избежать тех-

ногенной катастрофы».
Между тем, чтобы снести плотину нужно ударить по ней, букваль-

но, ядерным зарядом. Сооружение рассчитано на колоссальные на-
грузки.

Умный еврей при губернаторе
США БУДУТ ПРОСИТЬ О МИРЕ. ОСТАЛОСЬ УГОВОРИТЬ РУССКИХ
Если противник очень хочет начать переговоры, но по каким-то при-

чинам не может прямо об этом сказать, он должен дать понять, что хо-
чет этого, но окольными путями, чтобы не потерять лицо. Лучше всего 
– через посредников. Совсем хорошо, если их будет несколько и каж-
дый из них добавит что-то своё к предложениям, которых официаль-
но как бы и нет – а неофициально о них все знают.

Именно такой сегодня выглядит международная ситуация вокруг 
Украины.

Поддубный |Z|О|V| edition
Боррель: Всю автомобильную и железнодорожную инфраструкту-

ру ЕС нужно переоборудовать для быстрых перевозок военной техни-
ки на восток. 

Боррель также добавил, что ЕС подключит страны Балкан, Молда-
вию и Украину к проектам по увеличению военной мобильности для 
быстрого развертывания боевых сил.

Сергей Миронов
США дали команду Зеленскому: «Фу!» Вашингтон всё активнее под-

талкивает заложника Банковой усесться за стол переговоров с Мо-
сквой. Заметьте, что укронацист стал уже не так категоричен в своих 
заявлениях и требованиях для начала мирного диалога. Как пишет из-
дание Politico, США подкрутили гайки киевской марионетке, и теперь 
так называемый глава Украины совсем не против пообщаться с Пре-
зидентом РФ. 

Впрочем, на днях он всё же обозначил условия для переговоров. 
И знаете, что я скажу? Есть пункт, по которому я с ним абсолютно со-
гласен! Зеленский потребовал наказать военных преступников. Пре-
красная же идея! Давно пора пересажать всех карателей из ВСУ! Или 
сделать с ними то, что они творили с женщинами и детьми Украины. 
Правда, тогда и переговоры вести будет уже не с кем. Ведь Зеленско-
му, по собственным же условиям, придётся первым проследовать за 
решетку. 

https://t.me/dancingrussians/903
https://t.me/governorsjew/5220
https://t.me/epoddubny/13596
https://t.me/mironovonline/5557
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Лично у меня на данном этапе сама вероятность переговоров вы-
зывает сомнения. Уже слышали, какими их себе представляет генсек 
НАТО Йенс Столтенберг? Он заявил, что мир на территории Украины 
не может быть достигнут на российских условиях.

Вопрос: а на чьих ещё условиях он вообще возможен?! На условиях 
Зеленского, живущего в мире наркотических грез?! Принять его требо-
вания значило бы подписать смертный приговор всем жителям осво-
бождённых территорий. Или, может, на условиях НАТО, которому дай 
волю – тут же превратит Украину в полигон для испытаний своего ору-
жия? Нет, уважаемые, на такое Россия пойти не может. СВО началась, 
чтобы спасти мирных людей. А не для того, чтобы дать им надежду, а 
потом отнять шанс на жизнь и свободу от нацистов.

Политджойстик/Politjoystic
Лавров на саммит G20 едет не с пустыми руками, а с папочкой. Имен-

но он, а не Мишустин из-за этого. Будут предварительные переговоры 
с американцами. 

...
Мы идем на заморозку СВО, после определенных решений по дон-

басскому фронту. 
...
Еще весной я говорил, что идеальная первая фаза СВО - это выход 

на левый берег Днепра и затем  предложение о переговорах. Кто-то 
переоценил наши возможности и левый берег не весь наш. Вернее 
совсем малая часть его у нас под контролем. Днепропетровск, Кре-
менчуг, Полтава и левый берег Киева, Сумы и Харьков, конечно - всё 
без наших войск. Для переговоров это так себе позиция, поэтому вче-
ра Захарова анонсировала переговоры словами «мы готовы их вести, 
но с учетом реалий, которые складываются на исходный момент». 

...
И если смотреть на территориальное расположение войск, то мы в 

мало, что получаем в итоге. Но, если МО добавит аргументов в виде 
продвижения около Донецка, то это усиление в динамике - «чем доль-
ше не поставлена точка, тем больше мы потенциально будем двигать-
ся». Второй пакет аргументов - погружение Украины в 19 век. Удары 
по энергообъектам мы остановили, но эффект всё еще ощутим, отклю-
чения каждый день по графику. Тут никто не оспорит наши возможно-
сти - били эффективно и достаточно массировано. Их ПВО не справля-
лось. 

...
Вот такая диспозиция у Лаврова.

МИГ
Знающие люди говорят, что:
1) никакая заморозка по нынешней линии фронта Запад не устраи-

вает, Украину будут поддерживать до тех пор, пока ее успехи или по-

https://t.me/politjoystic/29562
https://t.me/mig41/22113
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ражения не станут критическими 
2) самое неприятное — мир с Западом, в случае военного успеха 

Украины, помимо крайне болезненного крымско-донецкого вопроса, 
будет включать в себя ... и арктический. Нас будут вынуждать раз и на-
всегда отказаться от своих притязаний в сторону Северного полюса, 
кроме территориальных вод и исключительной экономической зоны. 
Чтобы вы понимали, это даже не триллионы долларов. Тут вообще 
сложно найти денежные аналоги, учитывая перспективы этого регио-
на в будущем

3) Выводов не будет, кроме одного — «военного успеха Украины» 
допустить нельзя, это дело экзистенциальной важности

Олег Царёв
Не могу ни опровергнуть, ни подтвердить. Но у меня нет сомнений, 

что за подписания мира с России будут требовать всё -  не только ПМР 
и Арктику.

Умный еврей при губернаторе
А нельзя просто и без затей дополнить УК РФ статьей «антироссий-

ская пропаганда»? С санкцией от 15 лет до высшей меры? Потому что 
злые языки страшнее пистолета. И всегда были страшнее, и всегда бу-
дут.

Политджойстик/Politjoystic
Президент Путин подписал Федеральный Закон, который запреща-

ет раскрывать данные о тактике и методах деятельности ФСБ, органов 
внешней разведки, а также органа власти в сфере мобилизации.

...
Нам бы разъяснений, а то всех пересажают.

МАРДАН
Пригожин заявил, что среди бизнеса в РФ находится много «недо-

битых» либералов и агентов Запада, но «ждать осталось недолго». 
«Огромное количество недобитых агентов Ходорковского, иностран-

ных спецслужб и либералов находятся среди бизнеса (подчеркиваю, 
бизнеса, чтобы избежать судебных тяжб) и российской политической 
элиты. Осталось ждать совсем недолго, когда этих либералов «унич-
тожат». 

Но кроме них существуют явные агенты Запада, люди, которых надо 
судить за измену Родине. И мы их можем легко узнать по наглой ры-
жей морде с гладко сбритыми недавно усами». 

Хозяин ЧВК «Вагнер» начал публично расставлять акценты и зада-
вать векторы. Любопытный тренд.

https://t.me/olegtsarov/4042
https://t.me/governorsjew/5224
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Александр Жучковский
Мужчина разошёлся, вошёл во вкус. То, о чём он говорит, ласкает 

слух большинства россиян. Я недавно опрос проводил, из почти 100 
тыс. проголосовавших почти 50% – за Пригожина. Какой-никакой, но 
показатель. Популярен Пригожин в народе и военных кругах. И амби-
ции его растут вместе с ростом его военной компании. Если в России 
таки дойдёт до чисток и опричнины, займётся этим душеспаситель-
ным делом, скорее всего, именно Пригожин.

BRIEF
ВСУ могут воспользоваться ситуацией и создать группировку в 20-

30 тысяч человек, которая начала бы движение прямо на Москву. Из-
за эффекта внезапности за одну ночь вполне можно ворваться в Бел-
город, Курск, Орел или Брянск. За 7-8 часов колонна военной техники, 
если она пересечет границу в районе Глухова, дойдет до столицы при 
скорости 70 километров в час. Части ВСУ могут даже перерезать не-
сколько стратегических шоссе - от смоленского до рязанского, после 
чего выйти к МКАДу и даже проскочить до Кремля.

Ростислав Ищенко, политолог 

Говорит Долгов 18+
Помните же знаменитую историю про то, как менялась тональность 

парижских газет по мере приближения Наполеона к столице?
«Корсиканское чудовище высадилось в бухте Жуан».
«Людоед идет к Грассу».
«Узурпатор вошел в Гренобль».
«Бонапарт занял Лион».
«Наполеон приближается к Фонтенебло».
«Его императорское величество ожидается сегодня в своем верном 

Париже».
В наши дни в исполнении политолога Ищенко это выглядело бы так:
Украина обречена на распад, заберём всё вплоть до польской гра-

ницы (2014)
Минские соглашения - ловушка для Украины (2015)
Эту зиму Украину не переживёт (2016)
В Киеве нашу армию будут встречать цветами (2017)
Порошенко повесят на Крещатике сами кивляне (2018)
Зеленский клоун, последний президент в истории Украины (2019)
Операция по очистке Украины от нацистов займёт не более 24 ча-

сов (2020)
Байден подписал режиму Зеленского смертный приговор (2021)
Киев будет взят к вечеру (февраль 2022)
Против нас воюет не Украина, а весь блок НАТО, эта война на деся-

тилетия (апрель 2022)
ВСУ способны доехать до Москвы за 7 часов (ноябрь 2022)

https://t.me/juchkovsky/3151
https://t.me/rusbrief/67280
https://t.me/superdolgov/8678
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Джига на могиле
Ну что же. Следующим этапом после проигрыша в войне будет «де-

колонизация» России.
Все реализуется в строгом соответствии с заранее намеченными це-

лями.
Мы остались без контрактной армии (уничтожена), без ракет (ис-

пользованы), деморализованные, без доступа к технологиями, оказа-
лись кинуты всеми мнимыми друзьями и партнёрами, с взрывоопас-
ной многонационалочкой. Думаете наши враги не воспользуются сво-
им историческим шансом устроить в России русорез и растащить её 
на куски?

Димитриев
Теперь давайте думать, что будет дальше? Стабилизация фронта по 

Днепру будет временной. О чем там они договорились наверху, мы не 
знаем. Но если исходить чисто из военной перспективы, то зима тоже 
будет непростая. Ракетные удары через реку не прекратятся, только из-
менится их специфика. Теперь бить будут ракетами GMLRS будут бить 
не по зданиям и технике, а по живой силе шрапнельными модифи-
кациями ракет.  Дистанция удара позволяет прострелить едва ли не 
насквозь ту территорию, которую мы называем «сухопутным мост в 
Крым». Плюс дальбойная артиллерия.

<...>
Вы меня спросите, что делать? Откровенно говоря, на данный мо-

мент я уже не понимаю. Раньше бы я сказал, что эту войну проиграли 
и нужно готовиться к следующей. Но сейчас уже они там съезжать не 
будут, нацелены на абсолютную победу и социальный бунт внутри РФ. 
Возможно, есть какие-то договорняки, о которых мы не в курсе, у них 
свои планы на наш счёт и добивать не станут. 

Но всегда, всегда нужно смотреть далеко вперёд и думать о тех вы-
зовах, которые будут следующие. А следующими, мне кажется, будут 
вызовы внутренние.

Воля/Volya
Атака на переправы. ВСУ в Чернобаевке. Началось наступление на 

Херсон
Российские офицеры, находящиеся на переправе в районе дамбы 

сообщают, что диверсионные группы ВСУ высадились на левом бере-
гу в районе Каховки и ударили по российской переправе.

«Наши бросают технику и на штатных шлюпках уходят. Это п..здец», 
— говорит российский офицер.

Движение по дамбе остановлено. Украинская артиллерия и РСЗО 
начали обстрел переправы у Новой Каховки и Берислава, а также пе-
реправ в Херсоне.

Под Херсоном началось наступление ВСУ, по данным с обеих сто-

https://t.me/dancingrussians/908
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рон, украинские войска уже в Чернобаевке. Идут бои на окраинах Хер-
сона.

По словам офицера, находящегося с мотострелковыми подразделе-
ниями в городе, они наконец получили приказ отходить и сейчас пы-
таются переправиться на левый берег Днепра.

«Переправы под огнем. Нах..й было нас тут мариновать сутки без 
приказов, чтобы вот так подставить под арту укровскую», — говорит 
офицер мотострелков.

ВСУ фактически окружили Херсон и пытаются прорваться к перепра-
вам в городе. В районе Берислава ВСУ также пошли вперед. На пра-
вом берегу Днепра остается от 18 до 22 тысяч российских военных, но 
не на позициях, а скученно в районе переправ. Если украинский удар 
удастся, то ВС РФ понесут рекордные потери с начала войны.

Анатолий Шарий
Итак, все по науке. ДРГ ВСУ высадились у Каховки и начали весьма 

метко бить по переправе. 
Сообщается, что на лодках уходили военнослужащие ВС РФ, бро-

сившие технику
При этом начали работать РСЗО сразу по нескольким переправам. 
ВСУ взяли Чернобаевку. Бои в Херсоне. 
Сообщается, что у некоторых подразделений ВС РФ только сейчас 

получен приказ отходить
На переправах более ДВАДЦАТИ ТЫСЯЧ военнослужащих, которые 

со вчерашнего дня не получали четких приказов. 
Окружение Херсона подтверждают. 
Если накроют эти 20 тысяч - конец войне. 
Слава Суровикину и Шойгу. 
Ну и всем остальным

АРХАНГЕЛ СПЕЦНАЗА Z
Противник бьёт по переправам!!!!
Стреляет по сути в спину!
Ночь будет очень тяжелая. Молимся за пацанов!

МИГ
По поводу ситуации в Херсоне
1) в сети много тревожной информации
2) вся она, на самом деле, пересказ 2-3 источников ее запуска
3) насколько эти источники правдивы, сказать не можем. Но все 

остальные сотни сообщений — это их интерпретация
4) «звук моторных лодок, на которых убегают российские солдаты»  

— это на самом деле старое видео со звуком летящего иранского «мо-
педа»

5) взрывы и пламя на антоновском мосту и правда было

https://t.me/ASupersharij/12864
https://t.me/rusich_army/6275
https://t.me/mig41/22114
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6) никакой «российской группировки в 20 тысяч человек» на пра-
вом берегу нет

7) украинский офицер с погонялом «Штрилиц» (нет, это не фейко-
вые псевдоукраинские ресурсы) пишет о том, что информация об окру-
жении Херсона ВСУ  — дичь

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Всё, понесли про 20 тыс в окружении. Сказочные дегенераты.

Анатолий Шарий
Рос военкоры пишут, что «отступающим бьют в спину». 
Ребята. Вы реально думали, что это Москва 1812?

Димитриев
Пишут, что в Херсоне среди российских военных началась паника. 

Бросают технику и пытаются попасть на левый берег. Спокойно пере-
правиться не удается, ВСУ продолжают бить по переправам, никаких 
договорняков не было. Назревает военная катастрофа. Потому планы 
на зиму описанные выше можно откорректировать в худшую сторону. 
Вполне возможно, что Днепр не станет линией заморозки.

Бульба престоловъ
Что значит, договорняков не было?
Был. РФ исполнила свою часть. Та сторона не исполнила. 
РФ начала с этого. Так было в Минске. Так было в Стамбуле. Так про-

исходит с Херсоном. Этим РФ и закончит.

МИГ
И еще деталь  — на том, правом берегу Днепра, в районе Херсона, 

остались ОЧЕНЬ КРУТЫЕ ребята, которые точно не будут «бежать в па-
нике и стрелять себе в спины».

И именно в этом вопросе те 2-3 источника, откуда пошла вся волна 
«адского ужаса» точно нас всех, мягко говоря, дезинформируют.

Ни в коем случае не утверждаем, что все хорошо. Просто даем ре-
альные факты. 

Платон Беседин
Так, для меня повторяется Балаклея, когда поступающие новости из 

Херсона точны, но они чернее ночи, а ночь будет тёмной и трудной. И 
тут не писать, а вопить хочется. 

Но, памятуя Балаклею, полагаю, что публикация этих новостей бу-
дет воспринята негативно и ничего, кроме злорадства и «не разгоняй-
те панику», не вызовет.  

То, что происходит, просто какой-то кошмар. Это блядское кидало-
во. Запад, как и Украина, никогда - никогда! - не держат своего слова.

https://t.me/notes_veterans/6495
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Молимся на наших. Я верю в силу молитвы, правда. И до слёз мо-
люсь, чтобы люди выжили.

Бульба престоловъ
Пошли. Нахуй. Со своими. Молитвами. За наших.

Димитриев
Оказывается, все это время я был не пессимист и алармист, а я ещё 

очень хорошо об этом всем думал. В реальности все оказалось хуже.

МИГ
А вот еще — реальная ситуация от очевидцев на левом берегу, во-

лонтер Валерия Петрусевич:
«Украинские войска продолжают обстреливать переправы Херсо-

на, бить в спину нашим ребятам... Взрывы не смолкают. Судя по изме-
нению звуков, ВСУ уже на Николаевской объездной Херсона и подтя-
гивают все новые орудия».

Alex Parker Media
«Бьют в спину» это новый мем сегодняшней ночи. Может не стоит 

поворачиваться спинами к своему врагу?

Димитриев
Тут интересуются оттуда информация про панику? Не из каналов, а 

из сообщений лично знакомых людей. Притом о панике сообщали уже 
днём. О том, что даже на левом берегу анархия, брошенная техника и 
оставленные посты. А вы тут, как обычно пиздите о полном контроле 
ситуации. Клоуны

МИГ
Пока не до конца проверенная информация (но оттуда), что окон-

чательно взорван Антоновский мост.

Николай Стариков
Наша постоянная рубрика «Новости из ада»
Американский журнал Evie Magazine сообщает о том, что первый 

мужчина-трансгендер победил в городском женском конкурсе красо-
ты. 

Благодаря победе он получит стипендию на обучение. 
«Я в восторге от того, что я — ПЕРВАЯ трансгендерная женщина, ко-

торая получит титул «Мисс Америка» на городском уровне», — напи-
сал Нгуен в Instagram (запрещённая соцсеть в РФ). 

Страдающему ожирением Брайану Нгуену 19 лет, он  — тиктокер-
ша (имеет больше 40 тысяч подписчиков), а ещё модель плюс-сайз. 

Вот результат целенаправленного промывания мозгов жителей 

https://t.me/bulbe_de_trones/3158
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США.

Джига на могиле
А где Дмитрий Анатольевич Медведев? Он вообще живой?

https://t.me/dancingrussians/909
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ОДИННАДЦАТОЕ НОЯБРЯ

Дмитрий Медведев
Понятие территориального суверенитета в нашей стране никуда не 

исчезло. Всё вернётся домой. В Российскую Федерацию.
Алармизм всех неравнодушных людей вполне объясним, а кликуше-

ство и паникёрство – нет. Не давайте повода для радости врагу ближ-
нему и дальнему. И почаще напоминайте ему о величии и безгранич-
ности Русского мира.

Alex Parker Media
Процитируем классиков. Покойного великого русского мыслителя 

Егора Просвирнина. Текст из далекого 2014 года. Запутавшись в кро-
ви, грязи и контрабанде, Блядская Федерация закономерно забыла, 
что она ввязалась в войну не с Чечней (где можно растягивать удо-
вольствие от использования «серой зоны» на десятилетия), а с силь-
ными мира сего, вместо очередной колониальной кампании попытав-
шись пересмотреть существующий порядок вещей и, по сути, переи-
грать результаты Холодной войны. Причем переиграть не в качестве 
агрессоров, не в качестве святых и яростных фанатиков, ради священ-
ного дела ирреденты готовых сжечь весь мир в ядерную труху — та-
ких реально боятся и с такими реально договариваются, а в качестве 
ебаных подзаборных блядей, которые, объявив о спасении русского 
населения Донбасса, затем начали этим самым населением торговать 
в Минске на вынос и распивочно. Таких не боятся. Таких презирают. 
И поступают с ними, как принято поступать с блядями — бьют суку по 
лицу, пока она не вспомнит свое место.

Анатолий Шарий
Итак. Сообщения от источников в ВСУ. 
Воины РФ стоят на правом берегу, и некоторые из них тупо не зна-

ют, что делать. 
Потому что назад отходить в сторону Херсона не могут, не знают,  

где ВСУ, а заходят на переправу - их кроют, над головами дроны. 
Теперь же ВСУ не ждут, пока они на переправу зайдут, находит их 

спокойно дронами и кроет, это как увлекательная игра. ПВО убрали, 
потому дронам работать ничего не мешает. 

Ввиду того, что все военкоры пошли спать, не предоставив никакой 
внятной информации помимо «ребята пишут все фигня», даю вам вот 
это и утром посмотрим.

Холмогоров
Если хотя бы половина того, что утверждает Шарий, - правда, то мы 

в двух шагах от одной из величайших катастроф в истории России.
Тут остается молиться.

https://t.me/medvedev_telegram/208
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Defensor Civitatis
Сейчас еще немного подумал и пришел к выводу, что уход на линию 

Днепрорудное-Мелитополь - это фантастика. Все территории от Дне-
пра (под Херсоном) до самого Мариуполя будут сданы единомомент-
но на следующем этапе великого предательства. Шаг этапов на насто-
ящий момент составляет четыре месяца. 

Таким образом, к 23 февраля 2023-го года всё может вернуться к 
линии 23 февраля 2022-го. Опять же, это не самый негативный сцена-
рий. А значит, с высокой степенью вероятности всё будет еще хуже. 

После потери Крыма что останется от путинских двадцати трёх лет? 
Тысячи погибших ни за что и миллионы преданных, оставленных вра-
гу людей. Тут уже поговаривают о досрочных выборах в 2023, в прин-
ципе сходится. 

Ну, как вам такое будущее - с границами 1991 года, глобалистской 
марионеткой в роли Президента (старые кадры и спецслужбы никуда 
не денутся, этот режим будет так же стабилен, как и путинский), деми-
литаризацией, денуклеаризацией и с активными процессами распа-
да по границам нацреспублик, а то и более? 

Нормально повоевали. Но, как я уже говорил, есть здесь элемент 
исторической правды. Рано или поздно, нашими руками или нет, что-
то подобное все равно бы началось. Судьба ставит перед нами вопрос: 
имеются ли у нас еще внутренние силы, или с нами, как с нацией, по-
кончено?

Alex Parker Media
Кстати, а меня даже радует, что эти долбоебы придумали себе от-

дельную символику. Вот эти Z, O, V.  Во-первых их видно. Гораздо страш-
нее, когда долбоеб скрывается. А тут сразу посмотришь на название 
канала с этими буквами и все становится понятно. Во-вторых, хорошо, 
что они не используют символику Новороссии, Русской Весны и тем 
самым эти символы не запомоили. Ведь символ Z - это уже символ 
слабости, подлости, ничтожности, предательства, постоянного отсту-
пления, оставления в беде, лжи и очковтирательства. Z - это свастика 
долбоеба. Даже меткой это назвать не могу. Вот как то так.

Alex Parker Media
И еще улыбает наблюдать за тем, как эти все военкоры-долбое-

бы-лжецы постепенно стыдливо снимают эту символику и прячут ее, 
понимая в глубине своей жалкой души, с каким дерьмом связались. 
Это я например про Татарского и не только.

Бульба престоловъ
США продлили срок действия лицензии на все сделки по энергоно-

сителям с крупнейшими российскими банками и ЦБ до 15 мая 2023 г.
Вот за что продали солдат. Это, и разрешение на финансирование 

дипмиссий. Кучно пошло, и всё не Евросоюз, а именно США.
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США ждут сигналов о готовности к серьезным переговорам по Укра-
ине от России — Госдепартамент.

Дождались.

Ꙃаставный
Цифра дня

Вчера она была меньше на 6 000 
километров. Эта территория сопо-
ставима по площади с Орловской, 
Тульской или Липецкой областью. 
До площади Крыма не достает не-
многим более тысячи километров.

РИА Новости
Песков: Россия может завершить 

специальную военную операцию 
после достижения ее целей

Песков: достичь целей спецопе-
рации можно мирными перегово-
рами, но они сейчас невозможны в 

силу позиции украинской стороны
Песков: Украина не хочет переговоров, специальная военная опе-

рация продолжается
Песков: Херсонская область – субъект Российской Федерации, этот 

статус закреплен, здесь не может быть никаких изменений 
Песков отрицательно ответил на вопрос, не считают ли в Кремле 

унизительным уход из Херсона. На вопрос, сожалеют ли в Кремле о 
проведении церемонии по присоединению региона, он тоже ответил 
отрицательно.

Песков о негативных оценках со стороны некоторых аналитиков ре-
шения по Херсону: экспертов много, мнения разные, спецоперация 
продолжается

Старовойтов о политике
Общественное сознание цепляется за версию «договорняка» как по-

следнюю спасительную, потому что это единственное рациональное 
объяснение происходящего на фронте. В противном случай, если все 
это - не уступки в рамках переговоров, то значит придётся признать 
страшное и унизительное. Все идеологические конструкты последних 
двадцати лет окажутся дискредитированы, а новых пока не подвезли. 
Таким образом, в идеологическом смысле российская власть отступит 
на позиции приблизительно 1994-1996 годов - времён первой чечен-
ской, не сумев преодолеть родового проклятья «лихих 90-х». Это об-
стоятельство, безусловно, осознается всеми, кто хоть как-то анализи-
рует общественные настроения и тем непонятнее смысл сегодняшне-
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го инсайда Пескова о том, что Украина отказывается от переговоров. 
Но не исключено, что это для придания большего драматизма буду-
щим договорённостям.

Александр Ходаковский
На «взятие» Херсона противник потратил гораздо меньше сил и 

средств, чем мы на взятие несчастной Павловки,  а это значит, что со-
хранившие свою боеспособность войска всплывут в ближайшее вре-
мя на каком-нибудь другом направлении и создадут нам угрозу там, 
а у нас сейчас  на любом «там» довольно тонко. Конечно, мы тоже не 
ждём от них форсирования Днепра и тоже снимем часть своего ресур-
са - главное, грамотно им распорядиться.

ZERGULIO
Первое, что увидел утром - это истерику в ленте вида «Отходящих 

из Херсона 20.000 наших бойцов расстреливают на переправе в спи-
ну». 

Это 100% фуфло по двум причинам. Во-первых, прямо сейчас взор-
ван Антоновский мост. Взорвали его мы. Взорвали ПОСЛЕ отвода сво-
их сил с правого берега. 

А во-вторых, и это главное, вывод наших подразделений начался 
задолго до того, как он стал достоянием общественности. Ровно то, о 
чем писал Ходаковский. «Задолго» - это не день, не два, и даже не не-
деля. Одно дело картинка для общественности и совсем другое - ре-
альные военные действия.

МАРДАН
ВС РФ вышли с правого берега Днепра. Уходя, взорвали за собой 

Антоновский мост и мост на Каховской ГЭС.
Оба моста взорвали после полного отвода своих сил с правого бере-

га. Вывод наших подразделений начался задолго до того, как он стал 
достоянием общественности. 

Очевидно, что выход наших войск начался не за день или два и не 
сразу после приказа Шойгу.  Реальные военные действия всегда рас-
ходятся с картинкой для СМИ и общественности.

Рамзай
Собственно, вот ответ тем, кто мне тут месяц нагонял про то, как 

хохлы эффективно и кардинально уничтожили антоновский мост: «Эту 
ночь мы провели на Антоновском мосту. Встречали наших воинов, ко-
торые с честью выполнили свою задачу на правом берегу Днепра. 

Прикрывали отход войск десантники. Их колонна последней вышла 
по Антоновскому мосту. Да, это так. Не смотря на несколько месяцев 
работы американских «Хаймарсов», до последнего момента по мосту 
могла идти гусеничная техника.» 

Именно об этом я писал, что уничтожение такого капитального со-
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оружения как многополосный железобетонный мост задача требую-
щая многих тонн взрывчатки. Все остальное это слону дробь!

Мост был отремонтирован, а далее искусственно поддерживался в 
состоянии выведенного из строя именно для гарантированного выхо-
да войск в правого берега.

Но вы продолжайте митинговать на тему уничтожения мостов...

Олег Царёв
Сейчас можно говорить открыто то, что ещё недавно освещать было 

нельзя: Антоновский мост работал все это время и до последнего дня. 
По Антоновскому мосту вышли наши последние подразделения, по 
нему в обоих направлениях все это время передвигалась техника, ма-
шины с боеприпасами, живая сила. Эту информацию не афиширова-
ли, чтобы не провоцировать ВСУ на удары по мосту. Тем не менее ВСУ 
об этом знали и именно поэтому наносили удары по мосту практиче-
ски ежедневно. Кроме того, действовала понтонная переправа, рабо-
тала баржа и многочисленные катера и лодки.

Повёрнутые на Z войне
Так случилась история, так был подорван Антоновский мост, взрыв 

которого был сигналом к концу вывода группировки.
Армия идеально выполнила сложнейшую задачу, все попытки ВСУ 

устроить нам ад на переправе - провалились. ПВО - вы лучшие!

Джига на могиле
(Дожили до того момента, что российские официальные лица с гор-

достью сообщают о прекрасно выполненной эвакуации вооруженных 
сил из российского Херсона. Можем если захотим!)

Alex Parker Media
Чего там нам Шойга и генерал Земляникин говорили  из-за чего там 

мы из Херсона отступаем? Проблемы с логистикой и снабжением, да? 
А при героическом отступлении, внезапно, выясняется, что Земляни-
кин является гением логистики, который легко способен за 3 часа вы-
вести группировку 30 тысяч человек со всей техникой без потерь, да 
еще и HIMARS никакие при этом нам не страшны потому что ПВО ра-
ботает с эффективностью в 100% А вишенкой на торте идет оказыва-
ется еще и Антоновский мост, который функционирует и поэтому его 
нужно подорвать. И переправ огромное количество и баржи плавают 
туда-сюда, но проблемы с логистикой, ага. Делаю банальный вывод. 
Никаких проблем с логистикой для снабжения нашей группировки на 
правом берегу Днепра не было. И в угаре стремительного героическо-
го отступления генерал Земляникин это подтвердил.

Захар Прилепин
В Киеве полностью исключили русский язык из учебных программ 
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детских садиков и школ. 
За такое решение на пленарном заседании проголосовали 64 депу-

тата Киевсовета. (Всего в Киевсовете 120 депутатов).
Глава постоянной комиссии по вопросам образования и науки, се-

мьи, молодежи и спорта столицы, депутат Вадим Васильчук считает 
такое решение ответом на тезис о том, что «Россия простирается так 
далеко, насколько далеко распространен русский язык».

«В связи с этим депутатский корпус Киевского городского совета 
принял решение, которое позволит избежать эскалации напряжения 
в обществе и усилит защиту образовательного пространства Киева от 
гибридных влияний государства-агрессора», - сказал Васильчук.

…сам, наверняка, скотина, вырос на русских песнях, русских сказках 
и русских фильмах. Как и 64 этих вырожденца.

Шо там скажет Еуропа?
А ничего она не скажет. Она довольна.

Старше Эдды
Специально ничего не писал вчера ночью, наблюдал за тем, как пы-

тались раскачать истериками ситуацию по выводу войск из Херсона. 
Истошные вопли про окружённый Херсон, про то, как лодки с нашими 
бойцами чуть ли не топят из пулемётов, да и вообще что все потеряно 
и война окончена , пора сдаваться. 

Лично я знал ситуацию, мои друзья находились на этой самой пе-
реправе и ушли вместе с нашими войсками, потому было вдвойне ин-
тересно, до какой степени будут раздувать известные блогеры враньё 
о реальном состоянии дел. Хотя надо конечно признать очевидное, 
грамотный выход из Херсона наших подразделений, не может подс-
ластить горечь поражения, а вывод войск с правового берега, это без-
условно поражение в битве. Война продолжается, будем сражаться 
дальше.

Старая площадь
«Освободители» пришли в Херсон, вот только кроме пустых домов 

в городе больше ничего не осталось. Все местные жители доброволь-
но уехали вместе с российской армией, как можно дальше от таких 
освободителей. А те, кто остался то в самое ближайшее время отпра-
вится на фильтрацию. Они всё ещё верят, что пытки и издевательства 
со стороны ВСУ — это якобы русская пропаганда придумала, то скоро 
они окунутсся в реальность, где Киеву нужна территория, а не люди, 
живущие там.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Месяц говорили всем - уезжайте нахрен из Херсона. Вывозили ма-

териальные ценности, эвакуировали администрации, даже скульпту-
ры эвакуировали. Полиция из Херсона выехала две недели назад, ещё 
тогда писали мне что уезжали из города последними. Город пустой 
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был уже две недели. Никто не скрывал что город будет сдан. Но «за-
щитники» Херсона видя все приготовления к сдаче города почему - то 
только сейчас проснулись. В Харькове всё произошло стремительно и 
там ничего сдавать не планировали, но здесь - то всё иначе было. По-
чему сука молчали? Почему не поднимали кипешь что город готовит-
ся к сдаче патриоты ху&вы?

Поддубный |Z|О|V| edition
В Херсоне остаются порядка 80-100 тыс. жителей, их выезд продол-

жается, - сообщил мэр города.

Vоенкор Котенок Z
Украинские паблики публикуют кадры из Херсона, где дождавшие-

ся ухода Российских войск «спящие» сдирают билборды и вывешива-
ют жовто-блакитные флаги. Так и не зачищенное бандеровское под-
полье ликует.

Нам пишут из Янины
Сражение за Херсон, если бы ВС РФ решили его провести, было бы 

с вероятностью близкой к 100% проиграно, что, однако, вовсе не зна-
чит, что его не надо было давать.  

Печально вангую, что и дальше ВС РФ продолжат брать деревни, ПГТ 
и даже очередные кварталы Бахмута/Артёмовска, но в то же  остав-
лять целые города и районы.

Почему так происходило, происходит и будет происходить - пишу 
сейчас текст урывками между текучкой.

Нам пишут из Янины
Ну и да, в догонку. Желание ВС РФ не давать сражения за город тоже 

попадает под категорию «оперативного плана» и, соответственно, с 
большой вероятностью не реализуется самым поганым образом.

То есть окажется, что на той стороне забыли значимое число лю-
дей, часть которых будет сражаться, часть сдастся, часть попытается 
спастись.

И причина будет не в «кидке по договорняку» и не в том, что «Суро-
викин плохой».

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Я конечно даже представить себе не могу, у меня в голове это не 

укладывается (например как не укладывается в голове осознание мас-
штабов Вселенной), на что такое могли разменять Херсон. Такие ко-
лоссальные имиджевые потери должны быть чем - то обоснованы. 
Если этого обоснования не будет в ближайшие дни или хотя бы неде-
ли в виде успехов нашей армии на фронте, то это выльется в тоталь-
ную деморализацию общества и недоверие к власти. Постоянно тер-
петь унижение народ не готов.
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Сладков+
ХЕРСОН. МЫ ОТОШЛИ. КРИТИКОВАТЬ? ЗАЧЕМ? 
ТЕМ БОЛЕЕ, ЧТО НЕ ЗАГЛЯДЫВАЯ В КАРТЫ СОСЕДА, ПОСТАВИТЬ КА-

КУЮ-ТО ОЦЕНКУ СИТУАЦИИ НЕВОЗМОЖНО. 
Я, кстати, и наших-то карт не видел. Я имею в виду Рабочую карту 

командующего СВО С.Суровикина. И, тем не менее, как наблюдатель 
могу сказать так: грамотно отвести войска с такой большой террито-
рии — это весьма непросто. 

За три дня мы отошли на тщательно подготовленную линию обо-
роны. То, что там кого-то забыли, что-то оставили… Меня часто просят 
уточнить какие-то детали, я всегда отвечаю: «Я репортер, надо видеть, 
я ж не в студии живу».  

Да, и о нашей территории Херсонщины, что временно оккупирова-
на противником. Это не самое комфортное место для ВСУ уже сейчас. 

МИГ
Появилась ли угроза Крыму после отступления наших войск на ле-

вобережье Днепра?
С выходом на правый берег Днепра от ВСУ стоит ожидать попыток 

наносить удары по левому берегу. Помимо, собственно, наших войск 
и маршрутов их снабжения противника могут интересовать аэродро-
мы, ж/д узлы, ТЭС, мосты. «Изоляция района боевых действий» это 
называется.  Нюанс с точки зрения угроз для территории Крыма - пе-
редадут ли американцы ракеты для Химарсов дальностью до 250 км? 
Они могут пробовать и имеющимися, которые до 80 км. Условно от 
Новой Каховки до Армянска вполне могут достать. Кроме того, нам 
стоит переживать за Мелитополь и Энергодар. Преимуществом будет 
то, что для реакции у нашей ПВО будет целых несколько минут — а 
это, на самом деле, немало. Плюс  несколько рубежей ПВО — на пе-
реднем крае, потом «объектовое» по маршруту возможных прилетов 
и непосредственно у  объектов. Однако стоит учитывать следующее 
—  если сухопутный коридор останется на такую глубину как сейчас, 
то снабжение будет осуществляться. Но противник может попытаться 
выйти к Азовскому морю на Запорожском направлении, хотя там его 
ждут и усиленно готовят встречу. Ну и до сих пор на всех направлени-
ях, где наши оборонялись, оборону они вели активную. Разведка, вы-
явление, удар. Работа артиллерии, авиации. Маневр сил и средств.

Alex Parker Media
Учитывая, что из Энергодара тоже скоро придется героически эва-

куироваться надеюсь у военных хватит ума взять и взорвать к чертям 
ЗАЭС. Не обязательно делать выброс радиации, главное уничтожить 
там все оборудование по максимуму, чтобы станция стала непригод-
ной к эксплуатации. Но, что-то мне подсказывает, что партнеры уже 
об этом позаботились, где надо великий гроссмейстер уже подмахнул 
и скоро станция будет стабильно поставлять электричество на Украи-
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ну в рамках очередного договорняка.

Олег Царёв
Российская армия с переменным, но стабильным успехом выводит 

из строя энергетическую инфраструктуру на территории врага — шахи-
ды и ракеты практически каждую ночь работают по украинским под-
станциям и ТЭЦ. 

Вчера ночью наши войска вышли из Херсона. У меня вопрос: а по 
херсонским трансформаторам мы тоже будем работать? Как никак с 
сегодняшнего дня это тоже вражеская территория. Нет, стоп, это же 
территория Российской Федерации. Херсон — это русский город, в ко-
тором живут граждане Российской Федерации, проголосовавшие на 
референдуме — 87% проголосовало за присоединение к России. По 
закону нельзя уничтожать федеральное и региональное имущество 
собственной армией. Дилемма. 

Возможно, будем работать после того, как со стороны Херсона нач-
нут наносить удары по левому берегу, вроде как в ответ? Они точно 
начнут. Я не сомневаюсь. Но и эта логика хромает, ведь из Днепропе-
тровска, например, удары по нашим позициям не наносятся, но мы 
чуть ли не каждую ночь бьем по Днепропетровской области. 

В Харьковской области, если помните, был удар по ТЭЦ после того, 
как наша армия отошла. Да, в Харьковской области мы не провели 
референдум. Но все знают, что непроведение референдума —это не 
вина харьковчан. Да и прорусские настроения в Харьковской области 
были несопоставимо выше, чем в Херсонской. Впрочем, не только в 
Харьковской, аналогичная ситуация в Николаевской, Одесской и Дне-
пропетровской областях, в городе Запорожье. Наша армия уничтожа-
ет энергетическую инфраструктуру этих территорий, хотя их вина лишь 
в том, что Россия до них не дошла. Причём я не ставлю под сомнение 
саму целесообразность нанесения ударов, я один из первых выступил 
за удары по критической инфраструктуре. Я просто хочу обратить вни-
мание на ряд внутренних противоречий. 

Так может в Херсоне мы должны были при отступлении взорвать 
трансформаторы, чтобы потом не тратить на них дорогостоящие ра-
кеты? В Великую Отечественную войну, Красная армия, отступая, без 
жалости взрывала все, что могло пригодиться врагу. Но, согласитесь, 
это выглядело бы странно, если бы мы оставляли  Херсон в руинах, а 
пришедшая после нас Украина восстанавливала все, что мы взорвали 
при отходе. 

К чему я задаю эти вопросы? Во-первых, я сам не на все, заданные 
мною, вопросы имею ответы. А во-вторых, я проиллюстрировал, в на-
сколько непростую ситуацию мы попали после того, как у нас не полу-
чилось выполнить задачи СВО блицкригом.

Чёрный Прапор
Грядущий многополярный мир будет не столь благостным, как нам 

об этом пророчат идеологи антиглобализма. Гармоничная евразий-

https://t.me/olegtsarov/4048
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ская архитектура будет выстраиваться не год и не два. К тому же фи-
нальную схватку США с КНР никто не отменял. Власть банкиров рух-
нет, гады сдохнут, но противоречия между странами, народами, эко-
номиками останутся. Евразийские крепыши Китай, Индия, Иран, Тур-
ция, Россия станут активно толкаться локотками, формируя собствен-
ные зоны влияния. Проигравшей стороной во всей этой мощной ку-
терьме является Германия, чья долгая кропотливая стратегия стягива-
ния на себя ЕС полностью провалилась. Закошмаренная ФРГ, испытав-
шая на себе чудовищный эксперимент по слому матрицы, пережив-
шая моральное изнасилование, и ныне находится в униженном коло-
ниальном состоянии. Освободиться от опеки заокеанских оккупантов 
Германия в какой-то момент сможет, но тут же перейдёт под влияние 
других сильных игроков.

Человечество вступает в период очередного мирового беспорядка, 
в котором мы уже отчасти и живём. Мы прощаемся с глобализацией 
без сожалений и без иллюзий на её счёт. Наступающая эпоха обещает 
быть сложной, конфликтной, но поддающейся человеческой логике. 
Мир без рептилий станет честнее и чище.

Андрей Фефелов, журналист, публицист

Alex Parker Media
Еще один союзник РФ вышел на связь. Президент Токаев: Казахстан 

решительно поддерживает территориальную целостность всех госу-
дарств, а также считает необходимым неуклонное соблюдение Устава 
ООН. Это необходимый принцип, который полностью соответствует 
базовым интересам нашей страны. Поэтому мы будем уделять прио-
ритетное внимание этому принципу. Это говорит о том, что в украин-
ском вопросе у РФ союзников вообще нет.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Либерда в России никчемна и ни на что не способна. Это поняли За-

падные «друзья» и судя по всему решили изменить тактику. Судя по 
всему ставку сделали на «патриотическую революцию». Убедить рус-
ский народ в том, что война России не нужна через либералов не по-
лучилось. В прошлом месяце проскользнула новость о том, что укра-
ина увеличит расходы на закупку медийных площадок в России. Есте-
ственно у нищих рагуль собственных денег отродясь не бывало и по-
нятно чьи это деньги, но это не суть важно. Важно что я уверен, что на-
звания условных групп в ВК и каналов в тг будет вовсе не «За вольную 
украину», а что-то типа «Операция Z». По моему даже вражина Шарий 
об этом в своём видео говаривал. А этот чёрт из табакерки знает толк 
в манипуляциях. И эти каналы будут продвигать нарративы о том, что 
власть всех продала, всё пропало все на баррикады. Не знаю как спец-
службы, но я эту тенденцию уже вижу. Западные «друзья» денег на 
ветер не бросают. За каждый потраченый доллар они любят получать 
два. Раскачать «нет войне» не получилось. Будут пробовать раскачать 
«в Кремле засели предатели». Это очевидно. И вот тут Кремлю нужно 
крайне постараться, чтобы доказать обратное. Рейтинг Шойгу к слову 

https://t.me/alexparkermedia/3717
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летит к чертям собачьим. Работайте над этим. Иначе...

Логика Маркова
В России прозападные системные либералы вдруг, после перерыва 

в 9 месяцев, вернулись в информационное поле. Российские сми ак-
тивно цитируют Алексея Кудрина и Германа Грефа и Элвиру Набиулли-
ну. Это значит что прозападные либералы опять участвуют от имени 
власти в формировании повестки. А это рассматривается обществом 
как косвенный признак желания Кремля найти мирный компромисс с 
Западом.

Умный еврей при губернаторе
ЛИБЕРАЛОВ «УНИЧТОЖАТ» ДО КОНЦА ГОДА. НОВЫЙ ЗАКОН ГОТОВ
В Государственной думе есть проект закона о преступлениях в целях 

пропаганды, оправдания и поддержки диверсий. Это своевременно и 
правильно, но этого недостаточно.

Что-то знаю / Павел Данилин
С либералами нельзя спорить не по той причине, о которой говорит 

А.Перла. У либералов есть идеология. Они в этом никогда не призна-
ются, но их идеология - сатанизм.

А какой смысл спорить с сатанистами? О чем? О чем спорить с пе-
дофилами и каннибалами?

Что-то знаю / Павел Данилин
Не каждый текст, критикующий решения военного руководства ин-

спирирован ЦИПСО ВСУ, но на каждый такой текст повлияли методич-
ки ЦИПСО.

Не поддавайтесь на первичные эмоции. Не идите на поволу у про-
паганды врага. Даже если эмоции переполняют и аам кажется, что все 
пропало и всех предали. Именно такой реакции и добиваются Геб-
бельсы с той стороны.

Рамзай
Несколько замечаний по итогу вывода наших войск с правого бере-

га Днепра.
Кто бы, как бы, не пел «осанну», прекрасно проведенной операции 

по отводу войск, отсутствию потерь и брошенной техники (в этом я 
сильно сомневаюсь), нужно отдавать себе отчёт, что по факту это про-
сто отступление. Мы ушли с правого (высокого) берега Днепра в его 
нижнем течении, где ширина водяного зеркала составляет от 800 ме-
тров до полутора и даже двух километров. И надо отдавать себе отчёт, 
что этим же путём назад мы уже едва ли вернёмся. Задача форсиро-
вания Днепра в этой его части потребует таких сил, которых сейчас у 
нас на этом направлении просто нет, если не оголять соседние участ-
ки фронта, что совершенно исключено, но об этом ниже.

https://t.me/logikamarkova/4210
https://t.me/governorsjew/5232
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А это значит, что на ближайшие месяцы для Киева полностью сни-
мается угроза нашего наступления на Николаев и Одессу, и это позво-
лит противнику высвободить большие силы, задействованные, как в 
их обороне, так и собранные для наступления на Херсон.

Рамзай
Отход за Днепр это ни в коем случае не передышка, не пауза между 

компаниями на «зимних квартирах», а лишь вынужденный манёвр, 
на который нас вынудил пойти противник. Да, сейчас на многих на-
правлениях мы медленно перехватываем инициативу, продвигаемся 
вперёд, но это не стратегическое наступление, а лишь бои местного 
значения. Весь последний месяц я писал, что главная цель осеннего 
наступления ВСУ это взятие Херсона. И за два с половиной месяца ВСУ 
смогли добиться поставленной цели - Херсон украинский! Да, мы из-
бежали явных разгромов, окружений и больших потерь, но обратная 
сторона – огромные утерянные территории. В том числе и те, которые 
теперь, согласно нашей Конституции, являются территорией России. 
И нужно отдавать себе отчёт, что основные сражения этой войны ещё 
впереди. Причём, начаться они могут очень скоро, и будут идти с мак-
симальным ожесточением.

Vоенкор Котенок Z
Россию спасет Отечественная тотальная война
О предателях и страхе перед словом «русский»
1. Что делать — осознать, что война идёт на уничтожение России, в 

т.ч. той элиты, которая командует в данный момент в РФ, часть кото-
рой надеется договориться с Западом и любыми путями уже пытается 
договориться. Они не осознают, что их опять обманут, а если осозна-
ют, то очень мало кто. Пока не включится, действительно, понимание 
того, что происходит…

Надо начинать воевать, готовить государство к долгой войне, на-
род готовить к войне, заканчивать разговоры про многонациональ-
ный, многоконфессиональный народ. Начинать русскую, Отечествен-
ную войну, вводить идеологию. Надо переставать бояться слова «рус-
ский», наказать предателей.

Обратите внимание: все олигархи Украины в том или ином виде ак-
тивно принимают участие в войне. А у нас за Усманова просит Узбеки-
стан, чтобы с него сняли санкции. Другие ездят договариваться, дарят 
айфоны солдатам врага. Можно узнать, сколько бронежилетов купил 
Абрамович? Может, он сформировал бригаду за свой счет?

У нас в реальности только два богатых человека серьёзно занима-
ются формированием обороны и участвуют в жизни армии — Приго-
жин и Малофеев. Кадыров — тоже, но он чиновник. Это люди могли 
сидеть на попе ровно и ничего не делать, оба. Но они вышли на пер-
вую линию, тратя на это свои деньги. Кто еще? Вы правда считаете, 
что в современном мире невозможно находить лазейки, чтобы поку-
пать новые технологии за рубежом? Возможно. Ввозить, покупать и 

https://t.me/ramzayiegokomanda/1075
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т.д. Кто хоть один из этих обожравшихся засранцев ударил палец о па-
лец для Родины? 

2. Чтобы выжить, России нужен переход на тотальную войну. Орга-
низовать охоту на врагов, их пособников и т.д. за рубежом. Нанимать 
под эти задачи исполнителей. Их хватает. Мы для них и так орки, луч-
ше мы уже не будем. Если мы не можем победить технологически в 
моменте, мы можем навести ужас. Я не говорю про ядерное оружие, 
я говорю про наши возможности. 

Против России действуют пиратским методами, отнимая и уничто-
жая недвижимость, подрывая газопроводы. У нас есть много каналов 
для ответа, начиная с африканских пиратов и далее. Есть методы спе-
цопераций за рубежом, и еще живы те, кто может этому научить. Но 
это если воевать по-настоящему и если есть политическая воля. В про-
тивном случае расходимся.

ДШРГ Русич
Логично бы было ВСУ на зимний период провести атаку на Мелито-

поль (сквозь жидкую оборону в посадках Запорожской области), а за-
тем, развив успех, пойтм на Бердянск, зайдя в тыл оборонительной ли-
нии, проходящей по Днепру, и перерезать почти все пути снабжения. 
Тем самым заставив личный состав, занимающий оборону по Днепру, 
отойти в Крым.

К сожалению, вполне реальная ситуация (напомним, что нормаль-
ных оборонительных рубежей там не возводят), которую нам снова 
попробуют красиво объяснить очередными бредовыми сказками про 
сохранение жизни, тактическую ситуацию, необходимость и.т.д.

Логика Маркова
Мирные переговоры? После отвода армии России из Херсона пре-

зидент США Байден высказался категорично : 
1. Время переговоров с Россией не пришло.
2. Условия остаются прежние - Россия должна оставить все террито-

рии, включая Донбасс и Крым. 
3. Пока армия Украины должна наступать. 
4. А о чем тогда переговоры то? А это сказано советниками - о вы-

плате Россией репараций и смене политического режима в России на 
марионеточный.

МАРДАН
Я не думаю, что конфликт будет разрешен до тех пор, пока прези-

дент России Владимир Путин не выведет силы из Украины - Байден
Спасибо, товарищ Байден. Мы тоже против мирных переговоров.

Николай Стариков
Хочется отметить, что на территории Украины российских войск нет. 

А вот на территории России украинские войска есть.

https://t.me/dshrg2/314
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Так говорит нам Конституция России.
Другие точки зрения нас не интересуют.
И вот эту нетерпимую ситуацию с присутствием ВСУ на российской 

территории необходимо поправить.
Как можно скорее.

МАРДАН
Россия открыта к диалогу по Украине без предварительных усло-

вий, заявил замглавы МИД РФ Сергей Рябков. 
«Я могу только подтвердить позицию - мы к диалогу открыты, без 

предварительных условий. Мы к этому были готовы и раньше, Киев 
по команде своих западных кураторов прервал диалог, который, в об-
щем-то, двигался вперед, разрабатывался некий документ, сейчас это 
все в прошлом. Что дальше - зависит не от нас», сказал Рябков.

МИД либо совсем не понимает, какие сейчас настроения у глубинно-
го русского народа, либо делает максимум для того, чтобы подорвать 
внутреннюю стабильность.

Русские солдаты два часа назад оставили русский город Херсон, 
взрывая за собой мосты, а первый заместитель Лаврова приглашает 
Киев к переговорам «без условий».

Ꙃаставный
Я напомню, этот человек год назад выставлял ультиматум Соеди-

нённым Штатам.

Николай Стариков
Читаешь такое и диву даёшься. 
А как же демилитаризация, денацификация, признание вхождения 

в Россию Донбасса, Крыма, Запорожья и Херсона?
Разве могут быть переговоры, где все вышеуказанное не является 

обязательными условиями начала самих переговоров?
Все это и есть предварительные условия.
<...>
То, что на переговорах должна обсуждаться только безоговорочная 

капитуляция укронацистов в МИД РФ не вспоминают.

Захар Прилепин
Пару слов по поводу переговоров.
Так как у нас неизменно имеется малый процент людей, которые не 

всегда с первого раза понимают речь (устную или письменную), буду 
время от времени повторять:

- начало СВО: наше великое свершение
- продолжение СВО: наше великое предназначение 
Дальше уже вопросы механики и техники. Я даже не поднимаю во-

прос о том, что СВО надо продолжать. Вопрос в том, ЧТО НАДО сде-
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лать, чтобы СВО продолжать успешно.

Логика Маркова
Сейчас западные и украинские СМИ массово публикуют ликование 

украинцев на улицах Херсона при появлении украинской армии. Все 
это ложь.

1. Это постановочные кадры спецпропаганды киевского режима. 
2. Абсолютное большинство жителей Херсона это русские люди.
3. Другое дело, что почти все русские уехали из страха перед прихо-

дом бандеровцев.
4. И ещё другое дело, что приветствовать российских солдат под ка-

меры люди боятся. 
5. Боятся потому, что видят, что армия России может и уйти.
6. Боятся и потому, что все знают, что сейчас Украина это террори-

стическое государство и всех, кто за Россию, могут убить. И никто их 
не защитит.

7. Так что роликам с ликованием в Херсоне не верьте. Это постанов-
ка.

Larkin
Херсон, кроме прочего, это теперь еще и любопытный политико-со-

циологический эксперимент.
«Злая Русня» больше полугода владела городом при этом не про-

водила никаких чисток среди проукраинского населения – задержи-
вались только конкретные диверсанты с уголовкой, а вот на открытую 
и публичную агитацию за Хохлостан невозможно было даже пожало-
ваться. Платились пенсии, зарплаты, были выданы льготы пачками. 
Это самый травоядный оккупантский режим в истории оккупантских 
режимов, лично мне стыдно за наше слишком мягкое поведение в го-
роде.

Но при этом чубатая шелупонь всё равно ненавидела русских. А те-
перь к ждунам вернулась ридна ненька с её неизбирательным гено-
цидом (получил гуманитарку от русских – коллаборант, пуля в лоб; ра-
ботал при рашистском режиме – изменник родины), инфраструктур-
ным отсутствием льгот и благ цивилизации, мобилизацией мужского 
населения на войну и т.д.

Мне даже интересно, что реально про себя думают местные. Ведь 
топить за Украину это одно, а оказаться на Украине это совсем дру-
гое...

Холмогоров
Русская историография совершила перед нацией два преступления.
Она русофобская и уничижительная по выводам, но, при этом, иде-

ализирующая по картинке.
Иными словами в ней из спрямленных, приукрашенных, недогово-

ренных идеализированных фактов, при изложении которых обходят-

https://t.me/logikamarkova/4216
https://t.me/larkin_doc/10144
https://t.me/holmogortalks/26297
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ся трудности и острые углы, рисуется конечная картина безысходной 
мерзости, отсталости и никчемности.

Началось это в имперские времена и буйным цветом зацвело по-
сле патриотического поворота в советские:  мол герои, титаны, народ-
ный подвиг, а на выходе - свинцовые мерзости.

Между тем, настоящая русская историография должна бы быть ре-
алистичной, даже натуралистичной по изложению и возвышающей, 
идеализирующей по выводу.

То есть хороший труд по русской истории должен рассказывать о 
том, как из крови, грязи, интриг в сочетании с горением духа, верой и 
подвигом произошли величие и красота конечного исторического об-
раза России.

Тогда, столкнувшись с сегодняшней мерзостью, предательством и 
уродством наш современник обоснованно верил бы, что беды и не-
счастья, которым он свидетель, отобразятся в красоте и величии.

Царьград ТВ
«КУТУЗОВСКИЙ МАНЁВР» С ХЕРСОНОМ. ОТХОД РОССИИ МОЖЕТ 

УДАРИТЬ ПО УКРАИНЕ - ПОЛИТОЛОГ
Отход России из Херсона может в конечном итоге ударить по Украи-

не с политической точки зрения. Политолог рассказал, как Россия пой-
мала Запад на «кутузовском манёвре».

Украинские СМИ радостно пишут об отходе русских из Херсона, ак-
тивно используя эпитеты вроде «позорного отступления». Однако на 
деле «позорное отступление» может сыграть с Украиной злую шутку 
в политическом плане.

Политолог Сергей Веселовский рассказал читателям «Журналист-
ской правды», что сдача Херсона была условием США для начала пе-
реговоров Украины и России. Таким образом американцы хотели укре-
пить переговорные позиции Киева, чтобы выбить для него больше пре-
ференций, когда начнётся диалог об урегулировании конфликта.

Сейчас же получается, что Россия оставила город, но переговоры 
так и не начались. Страдающие от энергокризиса европейские стра-
ны, которые надеялись на завершение конфликта, теперь увидели, что 
Вашингтон их обманул. Это ещё сильнее подстегнёт недовольство ев-
ропейцев и усугубит раскол в проукраинской коалиции.

Сибирский Реднек Z
• Зампред комитета СФ по международным делам Владимир Джа-

баров: «Россия получила основания для сокрушительного удара по 
Украине». Кто-нибудь, закройте рот этой тупой пердящей жабе, пожа-
луйста.

• Зампред СФ Константин Косачёв: «Не стой Вашингтон за Киевом 
в их последовательном саботаже, сейчас границы Украины могли бы 
выглядеть иначе». Кретин и ничтожество из блатной семейки, кото-
рый не смог нигде ничего добиться по причине тупости и никчёмно-

https://tsargrad.tv/news/kutuzovskij-manjovr-s-hersonom-othod-rossii-mozhet-udarit-po-ukraine-politolog_662837
https://t.me/sibrednek/277
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сти и вот уже хз сколько лет протирает штаны в СФ, так и подохнет на 
почётной должности. 

• Заместитель министра иностранных дел России Сергей Рябков: «Я 
могу только подтвердить позицию – мы к диалогу открыты, без пред-
варительных условий. Мы к этому были готовы и раньше, Киев по ко-
манде своих западных кураторов прервал диалог. Что дальше – зави-
сит не от нас». А вот последнюю фразу запомним.

• Чмошка Писков: «Достичь целей спецоперации можно мирными 
переговорами, но они сейчас невозможны в силу позиции украинской 
стороны. Мы не считаем вывод войск из Херсона унизительным». Да, 
ты прав, тебя сложно унизить, ты сам – воплощённая униженность и 
ничтожество.

• А после всего этого – Димон: «Всё вернётся домой. В Российскую 
Федерацию. Алармизм всех неравнодушных людей вполне объясним, 
а кликушество и паникёрство – нет. Не давайте повода для радости 
врагу ближнему и дальнему. И почаще напоминайте ему о величии и 
безграничности Русского мира».

Вот за это мы вас ненавидим, презираем и когда-нибудь накажем. 
За бубнёж и трусость, за сливы всего под пафосные речи.

Ничего, твари, будет и на русской улице праздник.

МИГ
Поступил тут вопрос о борьбе с Хаймарсами (в простонаречьи — 

«химари»), чисто технически вопрос выглядит так:
Проблема в том, что это действительно высокоточное оружие, кото-

рое, если не выявлено заранее, разворачивается и осуществляет пуск в 
течение 15 минут. Делать это Хаймарсы спокойно могут на расстоянии 
25 км, куда не достает большинство наших артиллерийских средств. 
Для эффективной реакции нашей ПВО при этом остаётся слишком мало 
времени. Вызов авиации также не поможет- в течение 5-10 минут по-
сле пуска Хаймарсы уходят в укрытие. Если такая установка окажется 
поближе, чем 25 км, по ним можно было бы отработать управляемым 
снарядом типа «Краснополь», но для этого нужен в небе «Орлан», под-
свечивающий лазером. Пока не совпало. Есть ещё РЭБ, но это отдель-
ная история. В общем, системная успешная борьба с Хаймарсами мо-
жет быть основана только на их своевременном выявлении, для этого 
возможностей наших агентурной, глубинный и космической развед-
ки пока не хватает. Могли бы помочь ударно -разведывательные БЛА 
типа «Байрактаров», но таких нам тоже ПОКА не хватает.

МИГ
Про «химари» (Хаймарсы) ответили.  Следующий вопрос, почему 

ВС РФ не «выносит» Украине все тылы, мосты, транспортные узлы и 
поезда на западной (sic) границе. Можно не искать политических объ-
яснений, а взглянуть с военной точки зрения. «Выносить» можно или 
авиацией, или ракетами. Второе дорого, ограничено относительным 
уровнем наших разведывательных возможностей и для разрушения 

https://t.me/mig41/22129
https://t.me/mig41/22134
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мостов и железной дороги не особо эффективно, как показала прак-
тика. Что касается авиационных ударов, то у ВКС нет господства в воз-
духе. Если бы у нас были тысячи самолетов и каждый день в строй ста-
вились бы новые — тогда, конечно, можно было бы попробовать. Да 
и то — при наличии новых летчиков...

ЯнZен
Забавно наблюдать как проваливается попытка канализировать гнев 

от сдачи Херсона на командующего СВО Суровикина. 
<...>
Проблема в том, что вес именно политических ошибок и решений 

в этом событии народ считывает однозначно как приоритетный. Гнев 
логично направлен к высшему военно-политическому руководству, а 
не к недавно назначенному командующему операцией. 

Байки из Спасской Башни
«Путин  - запечатанный конверт. Вот сейчас пришел момент, что-

бы оставить профессиональные навыки Верховного позади и распе-
чатать, наконец, конверт. Все. Время пришло».

Алесандр Дугин, философ

Анатолий Шарий
На сегодняшний день в плане вопроса «кто победит?» уже, мне ка-

жется, нет разночтений. 
Я только не понимаю, зачем каждый день продолжают гибнуть люди 

с обеих сторон.  
У Киева есть причины - теперь понятно, забирать будут все, и оста-

навливаться на каком-то условном Каланчаке не будут. 
А у Москвы какие причины для продолжения? Ведь у всего должен 

быть смысл и цель. 
Неужели кто-то всерьез в здравом уме думает, что по новой пойдут 

захватывать города? 

Бульба престоловъ
Я уже даже не пишу Администрация Путина, потиху перехожу к Ад-

министрация Президента.
Очередно, что Пыня списан. Ходит себе туда-сюда, благостно шеп-

чет что-то, делает вид, что войны нет, рассеянно улыбается. Шутки шу-
тит. Дурачок, вокруг которого снуют плавники акул. Барашек на закла-
ние.

Меня уже волнует, что делать с его друзьями, когда они его уберут. 
Во-первых, как сказано выше: Патрушевы, Ковальчуки, Чемезовы 

— истинные виновники договорной войны и неготовности РФ к вой-
не настоящей. Чекисты, американская агентура, погрязшая в кулуар-
ных каналах связи и договорняках с различными западными кланами. 

https://t.me/rus_jansen/1933
https://t.me/kremlin_bashnya/35534
https://t.me/ASupersharij/12937
https://t.me/bulbe_de_trones/3188
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Олигархат, готовый продать маму за одну возможность барыжить рус-
скими ресурсами. И ВПК-шники, которые 8 лет Минска разоружали ВС 
РФ, саботировали все новые конвенциональные платформы, всю вы-
сокоточку, скупили и уничтожили все оборонные НИИ и КБ, и таки раз-
валили армию.

Во-вторых: Вайно, Громовы, Израители, Магомедовы, Киселёвы, 
Симоньяны. АП-шные многонациональные сектанты и их медийная 
обслуга. Поголовно нерусские. Шизотерики. Авторы идеологии мно-
гонационализма, завоза мигрантов, Приказа 33%, поощрения этниче-
ской преступности и суверенитета нацреспублик.

В-третьих: региональные многонационалы. Кадыров, Делимханов, 
Лорд, Хуснуллин, Минниханов, Файзуллин и т.д. Главы нацреспублик 
(вдохновлённые примером Чечни), лоббисты мигрантов, главы диа-
спор, исламисты и сепаратисты. Батальоны нацреспублик. Wild card, 
которая недооценивается всеми. Даже Пригожин, чей Вагнер пови-
дал ужасы исламизма в Сирии и Африке, увы, вступил к ним через 
альянс с Кадыровым. Группы выше попытаются использовать много-
националов в своих интересах, пообещав им подконтрольные терри-
тории и русских для грабежа и насилия. Именно так уже происходит 
в ЛНР, в Мариуполе. Но опасность состоит в том, что многонациона-
лы это единственные игроки, которые обладают религиозной и наци-
ональной, а не только корпоративной субъектностью. Поэтому они по 
определению сильнее всех, и брошенной костью не удовлетворятся, 
а отгрызут всю ногу.

Именно балансом сил в этом треугольнике определится преемник 
и новая конфигурация власти. Сколько бы времени это ни заняло.

К слову, некоторых можно отнести сразу к нескольким группам. Шой-
гу, например, подходит как под первую, так и под третью. Такие опре-
делятся по мере эскалации.

Всякие дипломаты, международники, РСМД-шники, шпионы из СВР 
тоже играют, но в качестве западной агентуры, и напрямую во власти 
не представлены. Наверное, их можно считать расширением первой 
группы. Дипломатия РФ всегда ходила под чекистами, а те — под За-
падом.

Что же касается русских, то их группы в этой Операции Т (Транзит? 
Табакерка?) попросту не наблюдается, по причине глубочайшей ато-
мизированности и депрессии.

Поэтому, что бы ни возникло на месте нынешней власти и на месте 
РФ, мучения русских только начинаются.

Наследие Путина — русская смерть.

Логика Маркова
Тревога в обществе, смятение в мыслях у многих. И в этот момент 

особенно важно повторять, - мы поддерживаем президента Влади-
мира Путина и доверяем руководству армии России. И эти слова мож-
но повторять много раз.

https://t.me/logikamarkova/4213
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Анатолий Шарий
«Киевские войска планируют зимой наступать на Белгородскую и 

Курскую области»
Ок, разгон вижу везде по российским СМИ. Просто так это не дела-

ется никогда. 
И что теперь делать жителям этих областей?

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Знаете что? А почему бы и нет! Безнаказанность порождает вседо-

зволенность. На данный момент хохлы абсолютно уверены в своих 
возможностях. Мы помогли им эту уверенность приобрести.

Захар Прилепин
Наступление на Белгородскую область, и на иные соседние области 

России - с целью размена их на, как минимум, подконтрольные Рос-
сии части Запорожской и Херсонской областей, а в идеале на ДНР и 
ЛНР, а в случае бОльшего успеха ещё и на Крым - такая стратегия в Ки-
еве (и не только там) безусловно рассматривается.

Мы не говорим насколько эта стратегия реальна, весома, реализу-
ема.

Просто сложно не догадаться, что она есть. Что они об этом дума-
ют.

И даже готовятся к этому, как к одному из вариантов.

Логика Маркова
Будут ли в ближайшее время мирные переговоры? 
1. Вашингтон надеется, что армия Украины продолжит свое насту-

пление, которое она ведет уже два месяца. И в результате через еще 
несколько военных поражений Кремль станет более готов на полука-
питуляцию.

2. Москва призвала 300 тысяч людей, напрягла десятки миллионов, 
потеряла тысяч сто уехавших, увеличивает армию на фронте в два раза. 
И все это для переговоров о полукапитуляции? Нет. Для военных уда-
ров.

3. Поэтому время для переговоров еще не наступило. Оно наступит 
или после потери ресурсов обеими сторонами. Или после критиче-
ской потери ресурса одной из сторон. 

4. Прогноз времени переговоров - февраль, к годовщине СВО.

BRIEF
По словам источников, близких к Кремлю, Россию планируют про-

двигать как общемирового «лидера угнетенных стран», которые не 
хотят иметь с Западом «ничего общего» и планируют идти по «особо-
му пути». Идеологическое влияние будет распространяться на неко-
торые государства Южной Европы, Южную Америку, Африку и Азию.

https://t.me/ASupersharij/12939
https://t.me/notes_veterans/6511
https://t.me/zakharprilepin/16296
https://t.me/logikamarkova/4219
https://t.me/rusbrief/67554
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Бульба престоловъ
Я тоже согласен с тем, что РФ станет лидером среди угнетённых 

стран.
Но есть нюанс!

VeZpa.Media
После добровольной сдачи Херсона можно уверенно констатиро-

вать, что СВО полностью провалилась. Мем со Стелковым оказался 
печальным пророчеством. 

СВО потерпела крах, это нужно признать и подвести черту. Но что 
будет за этой чертой? Уныние, депрессия и апатичное бездействие? 
Категорически нет. 

СВО провалилась, но настоящая битва за место под солнцем для 
России только начинается. Можно этому внутренне сопротивляться, 
можно этого не хотеть, но это не имеет никакого значение, так как ка-
сается каждого из нас. Именно поэтому всем нам необходима рабо-
та над ошибками на всех уровнях восприятия этого вызова и прежде 
всего восприятия на уровне ментальном.

Пора пересмотреть ложные гуманистические стереотипы и тупико-
вые морально-нравственные установки, начав относиться к врагу без 
ложных сантиментов. Так, как этого заслуживает враг, который хочет 
вас уничтожить. 

Для кого-то эта мысль может показаться спорной, но кровь тысяч 
русских людей убитых в подвалах СБУ на потерянных в ходе «пере-
группировок» территориях,  в том числе и на совести псведо гумани-
стов, утверждающих «что мы не такие как они». 

Можно искренне верить, что Господь покарает всех злодеев, но пусть 
он сделает это не херувимами спустившихся с небес, а ФАБами, «Солн-
цепеками» и «Антиматериями». 

Чтобы победить в войне нужно быть умнее, хитрее, быстрее и ци-
ничнее противника. Всего этого нам катастрофически не хватало до 
сегодняшнего дня, и не будет хватать ещё какое-то время, но если мы 
хотим сломить череду неудач и наконец получить шанс на победу, то 
нам пора преодолеть себя, избавившись от глупых устаревших пост-
советских установок и гуманистической морали.

ДОЛГАРЕВА
У меня очень просили хороших новостей по Херсону, но, реально, 

единственная хорошая новость в том, что мой товарищ успел покрасть 
енота из Херсонского зоопарка

https://t.me/bulbe_de_trones/3200
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ДВЕНАДЦАТОЕ НОЯБРЯ

Чёрный Прапор
Дугин, Проханов, Пригожин, Хазин, Михеев, Прилепин. Пора им дать 

«отмашку» и наделить необходимыми полномочиями. Пусть это ста-
нет новой опричниной! Время явно пришло!

Иван Охлобыстин, священник, актер

Правый Григоров
Так. Меня спрашивают, а в чём был изначальный план ВСО?
В том, чтобы маневром создать наступление в ключевые полити-

ческие центры и вызвать там госпероворот в пользу «пророссийских» 
сил, видимо во главе с Медведчуком и созданием Украины, суверен-
ной от Запада и США. Публичным свидельством этого плана является 
призыв Владимира Путина к командованию ВСУ совершить госперо-
ворот.

И по этой причине в марте на освобождённых территориях не созда-
вались органы власти России – ждали суверенную от США Украину.

От себя:
Ну какие манёвры и полагание на каких-то старших офицеров ВСУ? 

Это не Крым. Со времен Крыма прошло 8 лет, когда 95% пророссий-
ских офицеров ВСУ были зачищены, общество было переведено в ре-
жим тоталитарной секты, которая считала (а это всё бывшие русские), 
что русские это низшая раса, недочеловеки.

ВСУ готовили наступление на Донбасс с политикой геноцида. Мы 
кого хотели испугать просто фактом появления армии России? ВСУ го-
товились наступать на Таганрог и Ростов и резать головы женщинам и 
детям. О чём имеются все документальные свидельства.

Упреждающий удар был необходим. Но он не соответствовал ре-
альному анализу того, что было сделано к тому времени с Украиной.

Сладков+
ХЕРСОН, МОИ ЦИФРЫ: 
- срок вывода 3 суток;
- количество выведенного личного состава 20 тысяч; 
- количество выведенной техники 3,5 тысячи. 
Это филигранный маневр.
Для эпилептиков типа «он опять назвал цифры, и опять предал нас»! 

Не ссыте, я знаю что можно, а что нельзя. И всегда уверенно делаю то, 
что нужно Родине и людям.

Zаписки авантюриста
В 1941 за аналогичный «филигранный маневр» расстреляли гене-

рала Павлова. Это тем, кто про WWII любит вспоминать.

https://t.me/darkprapor/5784
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Vладислав Угольный
Если вам нужен виноватый в оставлении Херсона — это НГШ ВС РФ, 

Валерий Герасимов, согласовывавший первоначальный план СВО с ни-
кому не нужным выходом на правый берег. В результате этого плана у 
нас были скованы элитные части в херсонских степях, а хохлы манев-
рировали, имея куда более короткое плечо снабжения. А затем, после 
получения химерсов, вынесли нам это самое снабжение. 

Таким образом группировка оказалась обречена на оборонитель-
ные действия. Что и выполнялось ею с августа: русские войска отраз-
или несколько фронтовых наступлений и нанесли противнику колос-
сальный урон. Тезис, мол «Херсон сдали без боя» — он ублюдочный, 
оборонительные бои шли как минимум 3 месяца.

Почему не случились бои внутри города — вопрос открытый. Я лич-
но ожидал их. И не буду скрывать, что прогноз мой провалился.

Джига на могиле
Удивительно, что часть российских телеграм каналов из пары видео 

где несколько сотен сознательных хохлов в Херсоне празднуют приход 
ВСУ, делают вывод о том что в Херсоне Россию не поддерживали.

За этим может последовать вывод, что и заходить туда не стоило. И 
возвращаться не надо.

А за этим что и «СВО» не нужно и пора полностью «сворачиваться».

Образ будущего
1. Жители Херсона никуда не эвакуировались и приветствовали ВСУ. 

По нашим данным, 80-100 тысяч не захотели уходить на левый берег, 
куда мы их гуманитарно отправляли. Даже в санатории Анапы не за-
хотели.

2. На стол Путину регулярно кураторы новых регионов клали справ-
ки о колоссальной поддержке России населения Херсона, как и всех 
новых территорий. Эти справки обосновывали успешность референ-
думов.

3. Каковы результаты референдума 22-27 сентября в Херсоне? 
87,05% по Херсонской области. Что-то не видно теперь, что прям так 
единодушно.

Всюду фейки. Сколько уже можно рисовать ложь? И сколько на ор-
ганизацию этой лжи тратится ресурсов?

Десница
Ну это откровенная манипуляция, ибо среди оставшихся десятки 

тысяч людей которые слышали фразу «Херсон сдавать не будут», не 
верили в отход войск и думали что будет сражение за город, они были 
готовы его переждать даже под обстрелами (среди них мои родствен-
ники). Мало кто верил в уход российских войск, ведь никто об этом 
прямо не сказал и явно видимых для жителей города предпосылок не 
было. Лишь некоторые телеграмм-каналы намекали, лишь намекали, 

https://t.me/zola_of_renovation/3566
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на то что это будет эвакуация навсегда. Причём не городские, а тусо-
вочные. Даже если их кто-то и читал и мог бы понять намёки, наши же 
перед уходом отрубили как связь, так и электричество, не до чтения 
этого говна людям было явно. Охуение людей от ухода наших войск и 
последовавшее бегство сотен человек к парому с утра тому подтверж-
дение, как и кулстори от подручных Шария из города. Но это лишь те, 
кто смог быстро спохватиться и сообразить, а таких людей всегда край-
не мало. 

А ждунов которые яростно дрочат на украинские флаги и зашедших 
в Херсон хохлов на самом деле немного (или вам замыливают глаза 
видео с жидкими сотнями человек?), но они проявляются ярко, ибо 
безбашенные и ничего не боятся, чего никогда не могли себе позво-
лить лояльные и лояльно-нейтральные нам.

Проблема в том, что теперь все жители Херсона которые колебались 
и стали нам лояльны за эти месяцы и в итоге были кинуты, навсегда 
разочарованы в России и будут в штыки воспринимать нас даже если 
мы вернёмся, ну и если останутся живы в ходе чисток, конечно же.

Андрей Медведев
Вообще-то, если вспомнить все «жесты доброй воли», то сейчас 

было иначе.
Сказали про выход как есть, войска отвели, мирных (да, не всех) эва-

куировали. Памятники, и те вывезли. Но это все равно поражение, что 
не говори. Если это свидетельство того, что мы стали учиться на преж-
них ошибках, то уже хорошо. Да, на войне бывают отступления. При-
мите это.

И может мы все же перестанем ныть? Может сеанс самоуничиже-
ния закончить? Я просто не понимаю, чем оно всё помогает? Да, мы 
сделали кучу ошибок. Потому что были ненужные иллюзии. Чем они 
лучше нытья? Отступления бывают. Борьба продолжается.

Противостояние надолго. Это мировой слом. Даже, когда замолчат 
пушки, будет ломаться экономика, будет финансовая война. Да уже 
идёт. 

Трусы в такой лютой зарубе не победят. Боязливые не победят. Ны-
тики не победят. Кто живёт в иллюзиях тоже. 

Победят упорные, мрачные и уверенные. Которые поражение вос-
принимают, как опыт. 

Из каждого про..ба делают выводы. 
А от потерь становятся только злее, опаснее, целеустремлённее, ум-

нее. 
Потери это жестокий урок, а не повод для слёз и нытья.

Владлен Татарский
Хороший пост Андрея Андреевича о нытье. Нытьем ничего не изме-

нишь. Нужно просто говорить себе каждый день: что я сделал сегодня 
для того, чтобы больше погибло врагов России? Что я сделал для того, 

https://t.me/MedvedevVesti/12066
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чтобы больше Пугачевогалкиных уехало в Израиль? Так победим!

BRIEF
Россиянам не следует переживать из-за отвода Вооруженных сил 

РФ из Херсона, речь идет о продуманном военном решении, которое 
совсем не говорит о наличии у российской армии каких-либо проблем 
на фронте,- Бородай.

Логика Маркова
Херсон. Отношение местных жителей к бандеровцам ВСУ , - это от-

ношение жертв к террористам. Если нет возможности защититься от 
террористов, - любой разумный человек будет хвалить террористов, 
льстиво им улыбаться, махать их фла гом, махать своим хвостом. Все 
знают, что киевский режим это террористы. А Россия это добрая мяг-
кая тётя. 

Именно поэтому в свободной России пробандеровские жители Хер-
сона не боялись выйти на пикет с украинскими флагами. А сейчас в 
Херсоне не один разумный человек не осмелится выйти на улицу с 
российским флагом. Потому что все знают, - киевский режим это тер-
рористы и они убьют его и его семью за российский флаг. 

Таков парадокс, - чем более жестокий режим, - тем больше он тре-
бует его любить и махать его флагами и жестоко казнит, если не видит 
любовь и флаги. И жертвы режима машут ему сейчас флагами в Хер-
соне.

МАРДАН
В оставленном Херсоне недобитые бандеровцы радостно развеши-

вают украинские флаги на зданиях. Понятно, что флаги раньше прята-
лись, но люди не особо скрывались.

Отсюда возникает вопрос: что делать с подпольем на освобожда-
емых территориях? Каким образом фильтровать несогласных, недо-
вольных и затаившихся?

Если человек остался ментальным украинцем, он обязательно бу-
дет вставлять палки в колёса новой власти, это будет саботаж, дивер-
сии или шпионаж. Как выявить потенциального диверсанта? 

Опыт показывает что, фильтрация на месте даёт мало результатов, 
выявляются самые активные, непримиримые или просто глупые люди, 
не успевшие сориентироваться. Но практика всех войн, включая Вели-
кую Отечественную, Афганскую и обе Чеченские, демонстрирует, что 
подполье оставлять нельзя, обязательно будут удары ножом в спину.

Фильтрационные лагеря и чтение стихов Пушкина вслух - это не ре-
шение проблемы. Агентурная работа с населением у нас явно прова-
лена, об этом раньше просто не думали.

Самым лучшим решением было бы поступательное движение впе-
рёд с твёрдой фиксацией занятых территорий. Причём, военная фик-
сация будет гораздо важнее и надёжней политической.

https://t.me/rusbrief/67674
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Джига на могиле
Вокруг Херсона вообще сложилась в медиа-плане достаточно под-

лая по отношению к обывателю ситуация.
С одной стороны людей призывали эвакуироваться, но учитывая 

проблемы со связью не слишком эффективно, да и не очень настойчи-
во. Мотивируя это риском обстрелов города, но никак не его сдачей.

С другой стороны успокаивали, что это теперь территория РФ и ее 
сдача полностью исключена. Потому что ну вы можете представить, 
чтобы РФ без сопротивления отдала Курск, Белгород или Калининград?

Потом не дожидаясь решения о сдаче города прекращают паром-
ную переправу. И когда исход становится очевидным, запутавшийся 
обыватель, вполне лояльный РФ оказывается в ловушке.

Я вообще рекомендую оставшимся пророссийским горожанам вы-
ходить на улицу с украинскими флагами, так хоть есть шансы не по-
пасть под нож Кракена и в подвалы СБУ.

О.К.О.
Уважаемый Джига, как люди, которые видели, как проходят рефе-

рендумы, заявляем: большинство жителей новых территорий поддер-
живало присоединение к РФ, что в Херсоне, что в Запорожье. 

К сожалению, больше рассказать не можем, так как бумаги подпи-
сывали. Но совершенно точно, что люди там хотели в Россию. 

Просто здесь нужно понимать, что одно дело поддерживать присо-
единение в состав РФ, другое дело покидать родные места и уезжать 
в неизвестность и неопределенность. 

И все эти видосы, где горстка человек встречает ВСУ, только под-
тверждают реальную картину о низкой поддержке Украины. А также 
говорят о том, что люди тупо боятся за свои жизни.

Объясняет Readovka
Для украинцев и особенно для офиса Зеленского принципиально 

важно показать занятие оставленного Херсона и правого берега как ве-
ликую перемогу и героическое сражение. Честно говоря, у нас есть во-
обще сомнения по поводу того, что «Тайфун» и Т-90 были сняты имен-
но на херсонском направлении, а даже если и были сняты там, то не 
факт, что их туда не привезли. Всё, что остаётся сейчас укропропаганде 
— это лепить фейки с нарисованными буквами Z, как на разлетевшем-
ся фото разобранного Ми-8, принадлежавшего ВСУ. Очевидно, что ни 
фотографий погибших, ни пленных нам не покажут.

Эта информационно-психологическая операция важна Зеленскому 
и для повышения мотивации войск, уровень апатии которых (особен-
но мобилизованных) стремится к нулю, и для укрепления собствен-
ных позиций у электората (мы писали, что стул под ним уже давно ша-
тают), и для электората западных стран, который не совсем понимает 
ради чего стоит терпеть инфляцию и энергетический кризис, порож-
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дённые конфликтом на Украине.

Zаписки авантюриста
Ну да, бросили Херсон, да, свалили. Дна нет, наши генерал-говно-

еды могут просрать все, мы должны победить им вопреки. Я об этом 
давно говорю. Кстати, по Херсону сейчас было бы прикольно жахнуть 
ЯБП, хоть проверить, работают они у нас или нет. Как победить вопре-
ки? Да нормально. Воюй на своем месте, убивай украинцев или по-
могай убивать украинцев. Не оглядывайся на начальство. Выполняй 
свой долг и ещё чуть-чуть больше.

Vоенкор Котенок Z
С сегодняшнего дня временной столицей Херсонской области явля-

ется г. Геническ на берегу Азовского моря.
Об этом сообщили в администрации региона.

Байки из Спасской Башни
«На волне «перемоги» выживший из ума Байден пообещал нарко-

ману Зеленскому новые дальнобойные системы - чтобы обстреливать 
Крым. Шантажирует в надежде, что Россия испугается и пойдёт на пе-
реговоры с неонацистами. Не пойдёт! А вместо этого вернёт и Херсон, 
и всю Новороссию».

Сергей Миронов, лидер справедливороссов

Образ будущего
Сценарий, чтобы страна не скатилась в коллапс под информацион-

ные вбросы МИ-6 об офшорах элиты и цифрах потерь на Украине есть 
только один.

Заморозка конфликта, перевыборы и реформы. Перестройка эко-
номики и восстановление промышленности, в первую очередь техно-
логически перспективной. Восстановление ресурсов армии.  С пони-
манием, что терпеливый запад готов и через 5-7 лет развязать войну 
там же на Украине, чтобы наших романтиков во власти сожрать 1,5-2 
миллионной армией гибридных украинцев с современным оружием. 

Лондон кстати и сейчас настраивает Киев на захват Белгорода и ок-
купацию области на 5-6 мес под торг о возврате Крыма или ЛДНР. 

Кремль дал гарантии Байдену через Салливана о неприменении 
ТЯО, так что и ответить не сможем. 

Конституцию нарушили с новыми территориями, которые теперь 
как боевое знамя переходят из рук в руки, с нарушениями провели 
мобилизацию, да и по формату СВО есть вопросы: власть уже по сути 
должна задуматься о пределах легитимности и целостности, и об этом 
скоро открыто заговорят.

Один плюс СВО, то что были вскрыты все имитационные узлы в стра-
не, от хищений в армии до госпропаганды и голосования в Госдуме и 
Совете Федерации. Мы сейчас в 1916 году, вопрос куда далее идём - 

https://t.me/BeregTime/6525
https://t.me/voenkorKotenok/42635
https://t.me/kremlin_bashnya/35543
https://t.me/obrazbuduschego2/11921
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в 1917 или преодолеем пропасть в два прыжка и сразу в 1961 год.

Политджойстик/Politjoystic
СВО стало «вещью в себе» для многих в нашей стране. Верим, но не 

понимаем. Переживаем, но уже перестаём жадно вчитываться в лен-
ты Телеграмм каналов по этой теме. 

…
Эта массовая апатия - известное социальное явление. Усталость и 

неопределенность - вот её корни. Лозунгами её лечить невозможно, 
а побед на фронте нет. 

…
Но власти надеяться на вечную апатию не стоит. За ней приходит 

прореакция, поиск выхода. Критические месяцы - после марта, так ду-
маю.

Анатолий Шарий
Сейчас от пропагандистов все чаще будут звучать рассказы о побе-

дах на Донбассе. 
Потому что помимо позорно сдавшего Херсон Анатолия Шария надо 

переключать информацию и внимание. 
В селе Шахтинское продвинулись на 200м, сего Угольное занято со-

юзными войсками, укреплена оборону у поселка Отбойномолоткрв-
ское.

Будут смаковать локальные победы, занятия населенных пунктов с 
населением 100 человек. 

Кстати, думаю, что Донбасс Киев отложит на последнюю очередь и 
там будет труднее всего. 

И то только потому что там воюют ДНРовцы и ЛНРовцы

Царьград ТВ
Русские ушли из Херсона и загнали ВСУ в ловушку – достаточно под-

нять шлюзы. Военный обозреватель ТАСС, полковник в отставке Вик-
тор Литовкин - о контроле позиций и наступлении

ПолитФорум
Александр Дугин:
«После Херсона в нашем обществе что-то должно произойти не-

обратимо важное. Это просто необходимо. Дело не в истерике и не в 
нытье. Дело в том, что это последний звонок для того, чтобы всерьез 
приступить к преображению нашей страны. 

Это и есть залог Победы, а не просто технический учет технических 
ошибок. Да, и не факт, что этот учет сделан. Потеря Херсона должна 
быть компенсирована чем-то очень весомым. Необходимо Пробуж-
дение».

https://t.me/politjoystic/29594
https://t.me/ASupersharij/12948
https://t.me/tsargradtv/28884
https://tsargrad.tv/preview/litovkin-u-kogo-v-rukah-kahovskaja-gjes-tot-vladeet-situaciej_663249
https://tsargrad.tv/preview/litovkin-u-kogo-v-rukah-kahovskaja-gjes-tot-vladeet-situaciej_663249
https://t.me/politforum/13988
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Дмитрий Медведев
В рутине трудной повседневности и под влиянием весьма непро-

стых военных решений стали затираться исключительно важ-
ные для нашей страны и всех нас результаты этого года.

Хочу напомнить их.
1. Напомнить, что это именно Россия  защищает своих граж-

дан. И что именно наша страна  возвращает и уже вернула искон-
ные российские земли, а не наоборот. И это возвращение продол-
жится.

2. Напомнить, что именно Россия сегодня формирует будущий 
миропорядок, а не штаты с британией или тёмным киевом. И 
этот новый равноправный миропорядок будет выстроен. 

3. Напомнить, что Россия в одиночку сражается с НАТО и запад-
ным миром. Поэтому любые параллели с прошлым неверны или 
условны. Кроме одной: мы и в одиночку умеем уничтожать мощ-
ного врага или вражеские союзы.

4. Напомнить, что Россия ведёт боевую работу, стараясь мак-
симально сохранять жизни наших военнослужащих и мирного на-
селения. Наши враги не считают жизней своих солдат и граждан-
ских. И в этом наша огромная нравственная разница с ними.

5. Напомнить, что Россия по очевидным всем разумным лю-
дям причинам пока не использовала весь свой арсенал возможных 
средств поражения. И не наносила удары по всем возможным вра-
жеским целям, расположенным в населённых пунктах. И не толь-
ко из присущей нам человеческой доброты. Всему своё время.

И последнее, но не по значению. Только теснейшее единство, ка-
ждодневный тяжёлый труд и высочайший моральный дух способ-
ны обеспечить стране Победу.

Анатолий Шарий
От создателей «мы еще не начинали»

Образ будущего
Чтобы быть убедительным, Дмитрий Анатольевич выделил свои 

воззвания полужирным шрифтом с курсивом.
Достаточная ли эта мера для того, чтобы народ объединился, как 

просит Медведев?
Вокруг полужирного курсива ещё ни один народ не удавалось объ-

единить. Но у Медведева получится. Ведь другого выбора у нас нет.

Книга Носовича
Несколько фактов о процессах в Прибалтике в контексте Херсона. 

Оценок процессам в Прибалтике уже традиционно не даю, потому что 
они уже традиционно не нужны. 

1.В Латвии готовят закон об обязательном тестировании русскоя-
зычных граждан и неграждан на знание латышского языка. Что будет 

https://t.me/medvedev_telegram/209
https://t.me/ASupersharij/12956
https://t.me/obrazbuduschego2/11928
https://t.me/nosovichchannel/1686
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с теми, кто экзамена не сдаст? Предлагаются запреты на профессии, 
лишение гражданства, принудительная депортация.

2. Рассматривается инициатива ввести административную ответ-
ственность за разговоры на русском языке в публичных местах. Рус-
скоязычные жители Латвии, на минутку, под 40% от всего населения. 

3. Эстония поставила задача полностью избавиться от русского язы-
ка в стране к 2030 году. Русскоговорящие в Эстонии – 28% населения. 

4. Русским пенсионерам в Эстонии хронически задерживают пере-
вод пенсий. Пенсионеры-эстонцы получают пенсии без проволочек. 

Вы спросите, при чем тут Херсон? При том, что главное светлое пят-
но в этой черной дыре – заблаговременная эвакуация пророссийско-
го мирного населения. Точно так же, пока не поздно, нужно открыть 
границу для всех желающих выехать в Россию жителей Прибалтики.

Друид
Многие обрушились с критикой на врио губернатора Херсонской 

области Владимира Сальдо, который заявил, что оставление Херсона 
российскими вооружёнными силами – это непростое решение, но го-
род обязательно вернётся в состав России. Понятно, что В. Сальдо не 
может этого гарантировать, но без веры и надежды в это не было ни-
какого смысла затевать освобождение частей Русского мира от укро-
нацистов.

Губернатор, лишившийся несколько дней назад своего верного по-
мощника и заместителя Кирилла Стремоусова, стоически переносит 
нынешние невзгоды и готов дальше служить Родине и делу освобо-
ждения Русского мира. В этом плане не стоит лишней иронии, равно 
как и нужно оставить всепропальческие настроения. 

Боевые действия продолжаются и, по крайней мере, российские 
войска серьёзным образом нанесли урон врагу и смогли показать его 
истинное лицо. Судьба Херсона и всей области ещё не решена. Наде-
емся, что многое будет решаться на театре военных действий, а не за 
столом переговоров, где перевес пока явно не на нашей стороне.

Политджойстик/Politjoystic
Мы заходили в Херсон без боев. Мы просто зашли и заняли эту тер-

риторию. Потом выстроилась какая-то линия фронта, и мы с этим жили 
больше семи месяцев. Ну мы-то еще ладно. А вот люди, которые там 
жили десятилетиями, они поверили, что такой статус будет сохранять-
ся.

Поэтому, когда мы говорим, что сдали Херсон, – мы его не сдали, с 
военной точки зрения это было верное решение. Но остаются вопро-
сы с точки зрения политической ответственности, вопросы с точки зре-
ния юридических обоснований. Если мы провели там референдумы, 
если мы приняли изменения в Конституцию, т.е. это территории Рос-
сийской Федерации. И здесь нужно отвечать на эти вопросы.

Это теперь оккупированная территория? Или это территория чего 
сейчас?

https://t.me/wisedruidd/4722
https://t.me/politjoystic/29601
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Блокнот Россия
Без Херсона – нет закона: ситуация с отданным врагу российским 

городом породила  ряд неразрешимых правовых коллизий
Отданный врагу Херсон не так давно вошел в состав РФ, стал об-

ластным центром субъекта федерации. Соответственно, на него рас-
пространяются все нормы российского законодательства. При этом, 
объективно, исполнить данные нормы теперь физически невозмож-
но.  И на сегодня подобный правовой статус не только не проработан, 
но даже – не сформулирован. 

Скажем, стало известно, что президент Украины Владимир Зелен-
ский планирует в сопровождении журналистов и военных посетить 
Херсон. Об этом сообщил депутат Верховной рады прошлых созывов 
Олег Царев. То есть, глава вражеского государства без приглашения 
прибудет в областной центр России. Будет ли МИД РФ выражать про-
тест? И это, пожалуй, самый безобидный вопрос по поводу возникших 
правовых коллизий.

Возьмем, например,  обязательства федерального центра по выде-
лению средств на региональные проекты в Херсонской области. Ска-
жем, взорванный нами Антоновский мост. Такого рода объект может 
быть восстановлен только в рамках федерального проекта или целе-
вой программы, финансируемой бюджетом России. И граждане РФ, 
оставшиеся на правом берегу, имеют все законные основания требо-
вать восстановить объект инфраструктуры, необходимый им для по-
ездок на левый берег. Более того, могут оспорить отказ в финансиро-
вании через суд.

Отсутствие внятного правового статуса у боевых действий на Укра-
ине ведет к тому, что юридически даже сам подрыв моста можно ква-
лифицировать как уголовное преступление. Войны нет, контртерро-
ристической операции тоже. Какая статья уголовного кодекса разре-
шает уничтожать федеральное имущество стоимостью в миллиарды 
рублей без каких-либо последствий? 

Граждане РФ, оставшиеся на правом берегу, также вправе требовать 
от государства целого комплекса социальных выплат – начиная от по-
собий и заканчивая пенсиями. И формальных оснований отказать им 
– нет. и власти обязаны осуществить выплаты в полном объеме.

По поводу любого преступления на территории Херсона, задержа-
ния или ареста кого-то, скажем, СБУ, наши граждане вправе обратить-
ся в МВД РФ с требованием пресечь правонарушение. А при отсут-
ствии реакции со стороны российской полиции, обратиться в Генпро-
куратуру РФ с требованием принять меры к бездействующим силови-
кам. Именно так работает закон на территории России. 

Но самая большая проблема оставления Херсона, считает россий-
ский политолог, заместитель директора Института стран СНГ Влади-
мир Жарихин, в  том, что может быть создан прецедент отделения 
российской территории.  Теперь Украина может признать Херсон рос-
сийским, но потом провести там референдум и включить его в состав 

https://t.me/bloknot_rossii/21267
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Украины:
«И вот тогда нам не понятно что делать в такой ситуации, мы ведь 

официально выступаем за право на самоопределение. С другой сто-
роны, по нашей Конституции нет процедуры выхода субъектов из со-
става РФ», — отметил политолог.

Поэтому Госдуме, как минимум, если мы от войны и КТО по-преж-
нему отказываемся, необходимо подготовить закон о статусе ременно 
оккупированных российских городов. Также нашим депутатам стоит 
озаботиться юридическими  нормами, определяющими нормы унич-
тожения федерального и регионального имущества собственной ар-
мией. Если успех нашей военной операции неопределенного право-
вого статуса будет развиваться в том же векторе, нельзя исключать, 
что важнейшую транспортную артерию европейской части России при-
дется уничтожать нам, совершая маневр войск из Крыма в Краснодар-
ский край.

Олег Царёв
С юмором, но совершенно правильно написана статья о том, что 

Госдуме необходимо подготовить закон о статусе временно оккупи-
рованных российских городов и территорий. У нас в оккупации город 
Херсон, Запорожье, значительная часть Донецкой области. До сих пор 
у России не было территорий с таким статусом и правовых норм на этот 
случай просто нет. Россия должна решить, каким именно образом за-
конодательство Российской Федерации распространяется на эти тер-
ритории. 

С такой проблемой столкнулась Украина девять лет тому назад. Дон-
басс и Крым для них временно оккупированные  территории. Можно 
было не заморачиваться и говорить, что зачем закон, если мы завтра 
послезавтра все де-оккупируем? Но после того, как мы самостоятель-
но оставили Херсон стало понятно, что это может затянуться. 

Отсутствие норм правого регулирования на временно окулирован-
ных территориях подрывают правовое поле внутри России. Если в рус-
ском городе Херсоне можно выходить на демонстрацию с антирос-
сийскими лозунгами, то можно везде в России выходить? Если в Хер-
соне можно не платить пенсии  пенсионерам, зарплаты врачам и учи-
телям — гражданам Российской Федерации, то можно по всей России 
не платить? Если можно в Херсоне не ремонтировать дороги, то мож-
но везде не ремонтировать? 

Нужно таким территориям придать некий статус и прописать, какие 
законы и как будут действовать на этих территориях, а какие нет. 

Даю наводку депутатам госдумы: перед тем как будете писать рос-
сийский закон почитайте аналогичный украинский. 

Да. Вы помните украинскую фразу-пароль «чей Крым»? И если мы 
повторяем многое за Украиной, вот, например, временно оккупиро-
ванные территории у нас появились, то у меня такой вопрос. Мы бу-
дем использовать фразу «Чей Херсон» для определения, кто патриот?

https://t.me/olegtsarov/4059
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Юрий Баранчик
Так, мы вышли их Херсона и одновременно происходит сразу не-

сколько событий в торгово-экономической области. Так, Лондонская 
биржа металлов (LME) отказалась вводить запрет на поставки метал-
лов из России.

Или вдруг США стали не против, чтобы Индия закупала нефть РФ 
по стоимости выше ценового потолка, а ООН выступила с призывом 
ускорить снятие всех ограничений с экспорта удобрений и продоволь-
ствия России, в рамках чего первая партия российских удобрений, за-
блокированная в европейских портах, отправится в Малави на следу-
ющей неделе.

Давать этому оценки – хорошо это плохо, несомненно, нужно. И 
каждый сам найдёт аргументы как в пользу одобрения, так и осужде-
ния. Однако главное – зафиксировать, что такая связка есть. И если 
она есть, то это означает, что не только на фронтах СВО куётся победа. 
И вот такой комплексный взгляд позволяет более системно взглянуть 
на СВО на Украине и понять, что происходит.

А происходит то, что некоторые эксперты называют «странной во-
йной». И именно так происходящее выглядит, если рассматривать со-
бытия на фронте изолированно от других аспектов войны между Рос-
сией и Западом – торговой, экономической, политической. А если рас-
сматривать целиком, то почему мы считаем, что временное оставле-
ние Херсона важней тех торгово-экономических пунктов, о которых я 
указал выше?

Важно зафиксировать то, что мы начали договариваться с Западом 
поверх Киева и не взирая на его мантры о том, что по Украине Рос-
сия и США не будут договариваться поверх Киева. Будут и уже догова-
риваются. Именно поэтому, кстати, заявление по выходу из Херсона 
делал Сергей Суровикин, а не Владимир Путин. Потому что это воен-
ный аспект проблемы, а не политический – Россия временно оставля-
ет Херсон по военным причинам. Вот если бы мы навсегда оттуда ухо-
дили, то тогда надо было бы делать политическое заявление. В. Путин 
же не комментирует в ежедневном режиме происходящее?

Так и здесь – политически беспокоиться не о чем. Да, с человече-
ской точки зрения обидно и эмоциональная реакция людей понятна. 
Но если отбросить эмоции и рационально взглянуть на ситуацию и 
если мы вспомним, с чего началась СВО на Украине, то причиной по-
служил отказ Запада идти на договорённости с Россией по вопросам 
безопасности. А сейчас мы возвращаем Запад в этот трек. 

И когда говорят об уступках России, то если мы посмотрим на тот 
список торгово-экономических вопросов, которые мы сейчас разбло-
кировали, то разве там речь идёт об уступках? Напротив, Москва про-
рывает торгово-экономическую блокаду, что значит для победы на 
фронте не меньше, чем непосредственно сами военные победы. Поэ-
тому я не сомневаюсь, что в Херсон мы вернёмся. Дойдем и до Одес-
сы, Николаева и Приднестровья. Главное терпение. А терпение в опас-
ности и есть храбрость.

https://t.me/barantchik/7320
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Политджойстик/Politjoystic
Кто-то из федеральных государственных мужей должен нам сказать, 

что Россия не оставит ЗаАЭС и Энергодар, так же как это сделали с Хер-
соном и Изюмом. Понятно, что следующая цель Киева  - они.

Анатолий Шарий
«Киев может перекинуть с Херсонского направления на другие по-

рядка 40 тысяч военных, противник считает Запорожское направле-
ние приоритетным», - Рогов.  

Разумеется, потому что боев вести не пришлось, после обработки 
Хаймерсами левого берега у ВС РФ не будет иного выхода, чем отой-
ти, тогда с минимальным сопротивлением под контроль будет взят и 
левый берег. 

Но параллельно теперь ничего не мешает идти по другим направ-
лениям. 

И скоро, возможно, мы с вами, уважаемые подписчики, вспомним, 
как много было смеха от тех, кто писал «Херсон не сдадим», когда я 
говорил, что Бердянск является, с моей точки зрения, весьма и весьма 
удобной целью. 

ВСУ могут выбрать и другую, конечно. У них выбор теперь широк.

Zаписки авантюриста
Значица, пока я тут грузил Мурзу всякую электронщину и себе еды, 

спальников и одежды для подобранных жертв российской мобилиза-
ции, тут уже несмешные ебанашки провели марш на Вашингтон. Ког-
да политическая ситуация в России изменится, мы обязательно вер-
нём принудительное психиатрическое лечение.

Vладислав Угольный
Ой да ладно, Берег, нормальный марш. Просто у нас нет культуро-

логов, которые оттопырят мизинчик и не скажут что-то в стиле:
«Перфомансом «На Вашингтон» художники хотели выразить отчая-

https://t.me/politjoystic/29607
https://t.me/ASupersharij/12964
https://t.me/BeregTime/6528
https://vk.com/wall-29534144_19494578
https://t.me/zola_of_renovation/3574
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ние патриотических сил в попытках рационального диалога с властя-
ми и перешли к принципу «Любят на Руси юродивых» в надежде, что 
хтоническая Русь будет услышана там, где не был услышан голос раз-
ума»

Мой телеграмм-канал, кстати, работает именно по такому принци-
пу с самого начала. Я нихуя никогда не шучу, уважаемые подписчики.

Однако у нас, к сожалению, художественная критика отсутствует 
принципиально. Поэтому сей марш НОД выглядит клоунадой и ше-
ствием психически больных. А на деле это вопль отчаяния.

Говорит Долгов 18+
Не буду давать личных оценок, прокомментирую как политтехно-

лог.
Есть две стороны - А и Б.
Сторона Б проводит акцию (см. видео).
Сторона А извлекает в результате разноплановую выгоду, а имен-

но:
- Показывает своей аудитории, что оппоненты - фрики (дальнейшее 

развитие темы: у фриков есть ЯО, фрикам нельзя иметь ЯО, необходи-
мо отнять у фриков ЯО, международный трибунал и т.д.)

- Получает «живые доказательства» для оправдания своего тезиса, 
будто сторона Б - сплошь милитаристы, и на уровне руководства, и на 
уровне социума в целом (дальнейшее развитие темы: какое угодно, 
от оправдания увеличения финансирования собственного ВПК и од-
новременного урезания социалки, мол, затянем потуже пояса ибо во-
йна на пороге - до лишних козырей в переговорах с другими странами 
относительно совместного давления любого рода на сторону Б)

- Позволяет «убедительно доказать» реальность бескомпромисс-
ной борьбы различных центров силы внутри стороны Б, что деморали-
зует внутреннюю аудиторию стороны Б со всеми вытекающими (даль-
нейшее развитие темы: богатейший выбор возможностей, все не опи-
шешь)

- Демотивирует патриотическую прослойку стороны Б, потому что 
ни один нормальный человек не хочет выглядеть идиотом, а ему де-
монстрируют, что патриотизм тождественен патриотизму (см. пред. 
пункт)

И так далее и тому подобное, можно написать ещё страниц на пять 
смело.

Заметьте: сторона А получает массу полезностей для себя, не делая 
при этом вообще ничего.

Теперь предлагаю вам самостоятельно ответить на вопрос: была ли 
вышеупомянутая провокационная акция делом рук представителей 
стороны Б либо же её организовала и профинансировала сторона А 
(при этом исполнители могут не знать, кто реальный заказчик и все-
рьёз полагать, что заказчик - сторона Б)?

P.S. Если не ошибаюсь, действие происходит на Маросейке - в двух 

https://t.me/superdolgov/8689
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шагах от АП.

Сергей Миронов
ООН выдала уничтожающую на корню всю украинскую пропаганду 

статистику.
Перед вами – лидеры по приёму беженцев с Украины. Первое ме-

сто с огромным отрывом занимает... Россия.
Россия, которую обзывают оккупантом.
Россия, которую якобы украинцы считают своим врагом.
Россия, которой пугают и детей, и взрослых.
А почти 3 миллиона украинцев едут и едут в Россию, чтобы спа-

стись. Возникает закономерный вопрос: от кого? Выходит, что спасе-
ния ищут не от России, а бегут от и из собственной страны.

Ну просто унизительная статистика для Украины. Приговор.
И, да, 3 миллиона беженцев – это почти каждый десятый украинец. 

И к этим людям не относятся жители воссоединенных с Россией реги-
онов.

По самым скромным подсчётам, сейчас в нашей стране и бежен-
цев, и новых граждан – миллионов десять.

Это лучшее доказательство того, что эти люди считают Россию как 
минимум дружественной страной или своей Родиной.

Добро пожаловать, братцы!

Анатолий Шарий
Кинбурнская коса будет сдана. И все это ради прохода судов. А про-

ход судов - ради переговоров. А переговоры - чтобы уйти. 
При этом Киев ломают уже и на западе, и на востоке, но смысла 

останавливаться я лично не вижу, равно как не видят и в Киеве. 
Будут топить до талого, Донбасс в последнюю очередь, выход к Кры-

му после перерезания артерий оттуда регулярными обстрелами.

МИГ
Смелый вывод. Если это будет так, то мы вообще отказываемся по-

нимать происходящее. Но на наш взгляд, так не будет.

Анатолий Шарий
Будет. Это четко ложится в концепцию сделки по судам, которую ку-

рирует Турция. 
Они прямо говорили, что им нужны николаевские порты - и вуаля 

через день мы видим всю Ник область чистой.

Димитриев
По поводу Кинбурна, который с подачи Шария попал в инфопро-

станство. Кинбурн это широкая песчаная коса, без воды, почти без на-
селения. Там есть редкий лес, болотца и пару рыбацких деревень. За-

https://t.me/mironovonline/5579
https://t.me/ASupersharij/12960
https://t.me/mig41/22155
https://t.me/ASupersharij/12963
https://t.me/russ_orientalist/12460
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крепиться там негде. Тем более украинская арта пробивает со стороны 
Очакова косу насквозь. Стоит туда зайти большому подразделению и 
его накроют. Ходят там только малые группы. Кстати, ВСУ в свое вре-
мя там тренировались. Ну и по ходу там возможно только выявление 
диверсионных групп и их вытеснение. Все. 

Потому сдать Кинбурн невозможно. Потому что его и контролиро-
вать невозможно.

Анатолий Шарий
Тьфу на нее, на эту косу. Не сильно и нужна, дерьмо, а не коса. Пе-

сок да жабы. Как на ладони. 
Вы помните, когда был взят под контроль «крайне важный остров 

Змеиный», а потом он оказался дерьмом ненужным, простреливае-
мым да неудобным? 

Отож

АДЕКВАТ Z
Кто следит за событиями внимательно, в курсе эффектов двух по-

следних дней, повторяемых как под копирку: в ночи по укроэнергети-
ке прилетает совсем чуть-чуть - и утро окрашивается в цвета аварий-
ных отключений в центральных областях.

Об остаточном запасе прочности системы это говорит очень мно-
гое. Как и о перспективах свинарника, когда по энергетике будет на-
несен акцентированный добивающий удар.

Ночные морозы, и не на половинку шишечки, тем временем при-
дут к громадянам дней через пять и обещают продлиться на всю глу-
бину прогноза.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Вообще все вот эти бла бла бла договорённости и попытки в дипло-

матию это не наш конёк. Вообще не наш. В этом сильны англосаксы и 
прочие янки. Интрижки плести, стравливать всех со всеми. Мы этого 
не умеем. Нужно это просто признать. И перестать играть с шуллера-
ми в их игры по их правилам. Там выиграть невозможно. Наша силь-
ная сторона это большая такая, русская военная дубина. Которой би-
вали не раз этих шуллеров. Вот и сейчас не нужно изобретать колесо 
или думать что мы их переиграем в дипломатии. Не переиграем. По-
тому что играем в игре, по их правилам и по правилам которые посто-
янно меняются.

МАРДАН
Украина и все прочие «братские народы» вновь воспылают любо-

вью к России лишь тогда, когда Русь снова станет Великой. Когда она 
уничтожит миллионы своих врагов, превратит в груды кирпича их сто-
лицы, повесит во дворе Бутырской тюрьмы предателей, запустит Спут-
ник, победит в новой Вьетнамской войне. В общем, снова станет ве-

https://t.me/ASupersharij/12968
https://t.me/politadequate/6947
https://t.me/notes_veterans/6522
https://t.me/mardanaka/11716
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ликой Империей со всеми ее плюсами и минусами. 
Восемь лет украинцы подсознательно надеялись, что Чорный Вла-

стелин уничтожит их Неньку, стащит с постаментов все памятники Шев-
ченко и запретит украинский язык. Они в принципе были готовы сно-
ва записаться в русские, чтобы опять взять с бою Ригу, Варшаву и Бер-
лин и грозить ядерным Армагеддоном вашингтонским ястребам.

Пока мы не оправдали их надежд. Но, мы обязательно – исправим-
ся

Царьград ТВ
Журналист Андрей Сидорчик: «США, эти прагматичные ребята, в 

своих прагматичных целях сожгли Хиросиму и Нагасаки. Они сожгут 
и ваши города, они убьют миллионы русских людей. Исполнителями 
будут украинцы».

Книга Носовича
Очень многие вопросы у внутренней и зарубежной аудитории от-

падут, если российские центры формирования и продвижения смыс-
лов вместо опостылевшей и ни на какие вопросы не отвечающей СВО 
обоснуют и внедрят в информационное пространство понятие «пре-
вентивная война». С исчерпывающими доказательствами того, что бои 
на Украине именно таковой и являются. Все то, что сейчас говорится о 
том, что мы были вынуждены, Украину превращали в антироссийский 
таран, иначе была бы война в Крыму и уличные бои в Донецке, нужно 
суммировать в новый термин и использовать в официальных заявле-
ниях только его. Каждое публичное выступление Путина: превентив-
ная война, превентивная война, превентивная война. 

О том, что Украина - это прокси-война с НАТО, в сентябре было ска-
зано официально, но прокси-война - это экспертный термин, который 
(как и СВО) ничего не объясняет о причинах и целях России. Превентив-
ная война объясняет всё. И граду, и миру, который за четверть века до-
статочно насмотрелся на художества американцев в Югославии, Ира-
ке, Афганистане, чтобы и без доказательств поверить, что Украину на-
таскивали на нападение для более активного «сдерживания» России. 
А у России и доказательств тому предостаточно

Бульба престоловъ
Одно из тягчайших преступлений путинских дегенератов перед рус-

скими патриотами — это превращение русских в папуасов даже по 
сравнению с иранцами, пакистанцами, китайцами, индусами, азер-
байджанцами. т.е. странами и регионами, которые исторически вос-
принимали русских как богов войны, владеющих недоступными во-
енными таинствами Белого человека.

РФ военно-технологически не просто отстаёт от США, Европы или 
Украины — она отстаёт от жёлтых и чёрных бывших западных коло-
ний.

Хотели многонационалию — получили многонационалию. А кто ска-

https://t.me/tsargradtv/28889
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зал, что РФ будет первой среди цветных стран?

Александров пишет
У российской пропаганды сейчас появился уникальный шанс полно-

стью оправдать выход из Херсона. Просто берите и пускайте в эфир се-
годняшние видосы из Херсона, где люди с искренней радостью встре-
чают украинских солдат. Массово притом, а не 10-20 человек. 

Так что можно показать видео и сказать - мы ушли, потому что ни-
кто там нас не полюбил, большинству «русский мир» не зашел.

Димитриев
Для сдачи Херсона было ещё более комфортное обоснование: мож-

но было «проиграть» референдум и сказать «Ну что ж, раз нам не рады, 
мы уходим из уважения к демократическим принципам». Но я так по-
нимаю военное и политическое ведомства в России друг с другом свои 
планы не обсуждают.

Юрий Баранчик
Глава Объединенного комитета начальников штабов США Марк 

Милли высказывает мнение, что на поле боя Украина достигла «при-
мерно всего, на что можно было разумно рассчитывать». Пора «заце-
ментировать успехи» за столом переговоров до наступления зимы.

«Разногласия» между Белым домом и Пентагоном начали прояв-
ляться «на высших уровнях», пишет The New York Times. По данным 
источников издания, за смену курса выступает глава Объединенного 
комитета начальников штабов США Марк Милли.

Сообщается, что на закрытых встречах генерал высказывает мне-
ние, что на поле боя Украина достигла «примерно всего, на что мож-
но было разумно рассчитывать». И теперь, по мнению Милли, Киеву 
следует «зацементировать успехи» за столом переговоров до насту-
пления зимы.

Что-то знаю / Павел Данилин
Сейчас от бандеровцев пойдут мессаги на переговоры. типа, давай-

те о статус кво договариваться. И европейцы будут давить и может 
даже амеры присоединятся. Потому, что у Украины сейчас точка наи-
высшего успеха. Все. Лучше уже не будет. И даже если вдруг чуть луч-
ше будет в одном месте, то хуже будет в другом. 

Так вот, никаких переговорв, кроме тех условий, что были в начале 
СВО и тех, что соответствуют Конституции РФ. 

То есть: 
Признание 4 регионов нашими, отвод ВСУ всех сил из ЛНР и ДНР, 

Запорожской и Хернсонской областей. Демилитаризация и денаци-
фикация. 

Они на это не пойдут, Особенно на последние два пункта. Будут ере-
пениться. И очень хорошо, что в Конституции у нас есть сегодня и Хер-

https://t.me/don_adekvat/7325
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сон и Запорожье. Не будет соблазна расторговаться. 
Так что, работайте братья...
На Украине еще много не уничтоженных подстанций. Да и свет в 

Киеве есть еще...

BRIEF
Жители соседних с Украиной регионов России активно продают жи-

лье. Лидируют по приросту объема выставленного на продажу жилья 
Белгородская и Курская области, с начала года этот показатель в сег-
менте квартир там вырос на 38%, а в сегменте частных домов – на 48%. 
В Брянской, Воронежской и Ростовской областях количество экспони-
руемых лотов увеличилось к началу ноября примерно на 20%. В сред-
нем по России уровень предложения продажи квартир на вторичном 
рынке прибавил 16%, частных домов – 17%. Несмотря на заметный 
рост предложения, подавляющее большинство собственников не го-
товы предоставлять покупателям значительные скидки.

Олег Царёв
Удивительно, но на карте России на сайте Правительства РФ до сих 

пор нет Запорожья, Херсона, ЛНР и ДНР. Вот на сайте МИДа все есть. 
Молодцы! Берите пример с него. На многих федеральных сайтах кар-
ты вообще убрали от греха подальше. Ну хоть так. 

Приводите карты в порядок. Неправильная карта на правительствен-
ном сайте подходит под статью УК об осуществлении действий, на-
правленных на нарушение территориальной целостности РФ. 

Желательно, конечно, чтобы не только карты нашей страны были 
правильными, очень бы хотелось, чтобы и фактически мы контроли-
ровали все территории, изображённые на наших картах.

РИА Недвижимость

Логика Маркова
СБУ в Херсоне получило задание найти людей, которые сейчас под 

камеры скажут, что их силой заставляли идти на референдум о присо-
единении к России. И угрозами и взятками найдёт СБУ таких людей. И 
это будет ложь СБУ. И если вы увидите, что кто пытается разогнать эту 
инфу , знайте, - эти люди разгоняют пропаганду и ложь СБУ. А СБУ это 
террористическая организация.

Vладислав Угольный
Здесь мог бы быть текст про то, почему Лана Дель Рей — лицемер-

ная лгунья, про покраденного из Херсона енота и связанные с войной 
изменения русского языка, а также про позднесоветскую культуру и 
то, почему российские евреи лучше других евреев.

Но его не будет.
Ограничимся другой очевидной вещью — Америка является сата-

нинским государством от самого своего основания («Сатанизм — столь 
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же американский, как и яблочный пирог», перевести на американское 
наречие и произносить с техасским акцентом).

Война с ней является священной.
То, что эта судьба выпала именно России и русской нации, делает 

нас Богоизбранными. Это великая честь. Из-за этого мы лучше других.
Соответственно, и енотов красть право имеем.

Правый Григоров
Включил новости по 5 каналу. А там опять про то, как союзные силы 

наступают под Донецком.

https://t.me/grigorov_prav/2203


ОГЛАВЛЕНИЕ 738ТРИНАДЦАТОЕ НОЯБРЯ

ТРИНАДЦАТОЕ НОЯБРЯ

МАРДАН
Появилось совершенно адское видео казни некоего Евгения Нужи-

на, которому разбили голову кувалдой за то, что он, являясь бойцом 
ЧВК «Вагнер», перебежал на сторону бандеровцев.

Нужина молча казнили якобы бойцы-вагнеровцы, заставив перед 
смертью на камеру расказать историю своей измены. После рассказа 
получил страшный удар кувалдой по голове.

Все силовые структуры очень жёстко относятся к изменникам в сво-
их рядах. Предатель Суворов (Резун) с тайным замиранием сердца 
описал способ казни скурвившихся разведчиков - живьём в топке ко-
тельной.

С публичной казнью перебежчика Нужина пока не всё ясно - по од-
ним данным его отловили вагнеровцы в Киеве, по другим украинцы 
выдали во время обмена пленными.

Очень хочется верить в подлинность видео и в то, что хотя бы у вагне-
ров длинные руки. Потому что, совершенно непонятно, почему Поно-
марев, Гудков или Ходорковский спокойно пьют пиво в Вильнюсе или 
Женеве, а не прячутся по конспиративным квартирам скрываясь от 
российской военной разведки.

BRIEF
Источник Gulagu net подтвердил, что украинские власти обменяли 

сдавшегося в плен Евгения Нужина на своих солдат: «Его таки выдали 
по обмену. За него одного отдали больше 20 наших. И отдали вагне-
ровцам на растерзание.   Впрочем не исключаю, что его выдачу поста-
вили условием для группового обмена и потому наши (украинские) 
власти на это пошли. Чистое средневековье». Обмененный Нужин был 
казнен пригоженцами.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Все видели как кувалдой наказали предателя, который из «Вагнера» 

перебежал к хохлам? Так вот, как по мне так это показательный слу-
чай. Желающие сдаться в плен для сохранения жизни хохлам должны 
извлечь из этого урок - сдача хохлам не гарантирует вам сохранение 
жизни.

Старше Эдды
Про нашумевшее видео с казнью предателя, которое сейчас гуляет 

по всем каналам. Предатель на данном видео вполне реальный, кто 
и как разбил ему голову кувалдой я не знаю, но в этом есть высшая 
справедливость. 

Поощрение и наказание, это два столпа, на которых держится лю-
бое воинское подразделение с того самого момента, когда человек 
взял в руку палку, объединился с товарищами и пошёл воевать. Без 

https://t.me/mardanaka/11728
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этих двух составляющих, подразделение очень быстро превращается 
в неуправляемое стадо, не способное вести нормальные боевые дей-
ствия. 

Кувалда нашла своего «героя», как когда то ледоруб Меркадера на-
шёл своего.

Рамзай
Казнь предателя - перебежчика Евгения Нужина это более чем зна-

ковое событие. Фактически, это смена эпох. История либерализма и 
вседозволенности завершена. Время, когда можно было предать и от-
делаться арестом, судом с адвокатом и перспективой УДО, а то и поми-
лования закончено. Теперь уже ничто не будет по-старому. За измену 
и предательство  расплата - смерть! Приказ 227 отдан и в войска он от-
правлен сегодня утром в форме видео от ЧВК «Вагнер». И остановить 
эти приговоры уже никто не сможет! Ни военная полиция, ни «осо-
бисты». И, прежде всего, потому, что они сами полностью на сторо-
не справедливости. А смерть предателя это высшая справедливость! 
Смертная казнь вернулась! И чем дольше государство будет делать 
вид, что её в арсенале наказаний нет, прикрываться фиговыми лист-
ками постановлений Конституционного суда о невозможности выно-
сить таковую, тем сильнее ВМН (высшая мера наказания) будет ухо-
дить в повседневную обыденность. Предатели и трусы будут просто 
не доживать до суда, а бандеровцев и убеждённых нацистов просто 
не будут брать в плен! ВМН вернулась во всей неприглядной реаль-
ности самосуда. И чем быстрее государство вернёт себе право и мо-
нополию на наказание смертью, тем быстрее оно наведёт порядок на 
фронте и укрепит подорванное к себе доверие.

Юрий Баранчик
Не понятно, почему Пономарев, Гудков и прочие до сих пор спо-

койно живут на Западе, проводят»съезды», банкуют в ресторанах, в 
то время как они должны молчком ночью мелкими перебежками ме-
нять места ночевок и пароли. А спать очень чутко и тревожно, просы-
паясь в поту и ужасе. Поэтому полностью поддерживаю пост коллеги 
Рамзая.

Профессор смотрит в мiръ. Авторский Анонимный канал Дмитрия 
Евстафьева

Рискну выйти на первый план. 
«Казнь кувалдой» - липа. 
Направленная на дискредитацию нас. 
И непосредственно «вагнеров»
Она, эта липа, ещё на  G20 всплывёт. 
Никаких брызг крови. 
Ни капельки.

https://t.me/ramzayiegokomanda/1082
https://t.me/barantchik/7332
https://t.me/dimonundmir/9588
https://t.me/dimonundmir/9588


ОГЛАВЛЕНИЕ 740ТРИНАДЦАТОЕ НОЯБРЯ

Логика Маркова
Евгений Нужин. Драматическая трагедия, которая будет информа-

ционной бомбой. 
1. Совершил убийство.
2. Был осуждён и сидел.
3. Был завербован в ЧВК Вагнер.
4. Испугался и сдался в плен.
5. В плену его уговорили заявить, что он перешёл на сторону Укра-

ины и будет воевать за Украину. 
6. Дал интервью украинским СМИ, связанным с украинскими фа-

шистами. В этих интервью ругал Россию и ЧВК Вагнер.
7. Не воевал за Украину, а продолжал сидеть и работал таким «ин-

формационным предателем».
8. ЧВК Вагнер забрали его себе. Выкупили наиболее вероятно. Укра-

инские фашисты с лёгкостью продали предателя за деньги или за плен-
ного. 

9. Дали наркотик, он потерял сознание и его передали ЧВК Вагнер. 
10. ЧВК Вагнер под камеру заставили его рассказать, как все было а 

потом на камеру разбили ему голову кувалдой. Это у них так и раньше 
было с предателями.

11. Сейчас западные сми и политики и ООН с их подачи и другие 
враги России начали атаковать Россию в этой связи, обвиняя в бессуд-
ных расправах.

12. Случай острый и будет иметь большие последствия.

Vоенкор Котенок Z
Основатель «Оркестра», безусловно, крут, и дело даже не в трижды 

Герое, хотя за красивые глазки эти Звезды дают редко. Пригожин по-
лучил их исключительно за дело. 

А теперь его слово - расширенный коммент по поводу ликвидации 
предателя Нужина. Это и есть Государева служба, опричнина, слово и 
дело... 

Это служение уже вызывает ненависть у либероидов, явных и ла-
тентных, ибо война идет не на жизнь, а на смерть. Пригожин это по-
нимает, как и его враги. 

К сожалению, это никак не дойдет до многих наших земляков, про-
являющих теплохладность и даже трусость. 

Не отсидитесь! Молох войны достанет всех - не спрячетесь ни в Лит-
ве, ни в Армении, ни даже в Израиле. Бумеранг кармы возвращается 
всегда. 

Кепка Пригожина
Запрос от редакции издания «Народные Новости» и ответ: 
ЗАПРОС:
В социальных сетях сегодня расходиться видео с неким Евгением 

https://t.me/logikamarkova/4229
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Нужиным, которого якобы казнили за то, что он, будучи бойцом ЧВК 
«Вагнер», сбежал на сторону противника. Можете ли Вы его как-то 
прокомментировать? 

 ОТВЕТ:
Публикуем комментарий Евгения Викторовича:
«Я предпочитаю смотреть историю в театре. Что касается окувалдо-

ванного, то в данном шоу видно, что он не нашёл счастья в Украине, 
а встретился с недобрыми, но справедливыми людьми. Мне кажет-
ся, этот фильм называется «Собаке - собачья смерть». Прекрасная ре-
жиссёрская работа, смотрится на одном дыхании. Надеюсь, во время 
съёмок, ни одно животное не пострадало».

GREY ZONE
Много ли вы видели пленных бойцов «Группы Вагнера»?
Я, например, видел двух в Сирии, один из которых был вообще без 

сознания на момент пленения, и знаю ещё один случай из разряда 
легенды вокруг пропавшего очень уважаемого в «оркестре» бойца. 
Нет случаев пленения живым также ни в одной из африканских стран. 
И это за 8 лет войны «Вагнера» в разных странах при численности в 
N-тысяч. 

Может на Украине? Видел одного или двух, если не изменяет па-
мять. И вот ещё одного, кажется, уже из числа бывших заключённых 
попавшего к «музыкантам». Да пусть даже десять случаев, все равно 
это не идёт в сравнение.

А ведь ничего необычного, в «Вагнере» такие же русские мужики 
– бывшие военные и гражданские смельчаки с пассионариями. Но… 
Мотивация. Дисциплина. Жёсткий, при этом взвешенный подход. По-
рядок и чёткие установки для личного состава – плен страшнее смер-
ти. Победа или смерть.

Брюссельский связной
Пусть скажет спасибо, что ему вообще ещё пожить дали. «ЧВК 

Вагнер» - это группа людей с очень жесткими принципами и правила-
ми. Их все внутри знают и чтут. Других там не держат.

Димитриев
Не питаем никаких чувств, а, тем более, сожалений к гр-ну Нужи-

ну Евгению Анатольевичу, но всё же хотели поинтересоваться - а дав-
но внесудебные публичные средневековые казни стали в России нор-
мальным явлением, которым ещё и гордятся? И кому отныне можно 
казнить граждан России - только «Вагнеру» или какой-то расширен-
ный перечень юридических и физических лиц существует?

Умный еврей при губернаторе
Про модное видео с кувалдой. Два замечания.
1. После той войны власовцев довольно много вешали. В том числе 
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- прямо перед проходной Кировского завода в Ленинграде. Позже об 
этом редко вспоминали. Но традиция была создана. 

2. Государство должно казнить изменников Родины. Именно долж-
но. Это не право, а обязанность государства. Причем не только и в не 
столько в видах мести, а в видах сбережения народа. Изменник дол-
жен быть казнен, чтобы Родина жила. Но. Чтобы государство суще-
ствовало и Родина жила, должна сохраняться государственная моно-
полия на насилие. Изменник должен быть казнен - по приговору суда. 
В военное время - военно-полевого.

Старая площадь
Евгений Пригожин, как Марк Порций Катон, который требовал раз-

рушить Карфаген в каждой своей речи в сенате, вот уже год требует 
отставки Беглова.

В этот раз он зашел с патриотической стороны. Юристы Евгения При-
гожина подали заявления в департамент военной контрразведки ФСБ 
РФ и Генеральную прокуратуру заявление по 275 статье Уголовного ко-
декса «Государственная измена». Детали не разглашаются, но время 
выбрано удачно. Петербуржцы немного в шоке от деятельности дей-
ствующего главы Смольного, в части транспортной реформы и петер-
бургского варианта реновации.

Конечно, заявлению Пригожина хода не дадут, даже если что-то и 
найдут – губернаторов-изменников у нас быть не может, потому что 
просто не может быть, легче за коррупцию посадить, чем признаться, 
что проморгали вражеского шпиона в высших эшелонах власти, но в 
персональное дело Беглова это заявление ляжет, и, конечно, прибли-
зит его неминуемую отставку.

BRIEF
Эксперты: Пригожин явно переступает все красные линии, пользу-

ясь покровительством Ковальчуков. Но прямые обвинения губерна-
тора Петербурга в пособничестве ВСУ провоцируют начало «поиска 
ведьм», что грозит стране кровавым 1937 годом. Вероятно, что кон-
фликт элит вступает в терминальную стадию.

Образ будущего
Каток истории скоро расставит точки над i по Вагнерам, Пригожину 

и Беглову. 
Дезертировавшего персонажа из Вагнеров действительно обменя-

ли и казнили. По чьему решению/велению/хотению, не имеет значе-
ния, он получил то, на что подписался. Сигнал всем, кто сидит не в Из-
раиле:

1. О вас помнят 
2. По вам работают 
3. Результат есть 
4. Следующим приготовиться 

https://t.me/staraya/8495
https://t.me/rusbrief/59701
https://t.me/obrazbuduschego2/11936
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5. Ресурс есть и он обширный.
Вагнеры максимально плотно контачат с украинской строгой, как 

по линии ОПГ и оргпреступности, так и по линии частников. Обмен с 
доплатой показал эффективность и масштаб возможностей. 

Заявление Пригожина на Беглова в ФСБ имеет перспективы: дей-
ствия изучаются по статье о государственной измене. 

Уже установлено, что письмо ветеранов АТО в Питер по поводу де-
лового центра Wagner проплатили из Питера. 

Если с подачи Беглова и по его личному распоряжению, будет край-
не неловко. 

Счет, с которого был проведен платеж в польский банк через крипту, 
отслежен. 

Дальнейшее решать СУ ФСБ и ДВКР. 
Можно сказать с уверенностью одно: Смольный может теперь то-

тально проиграть Пригожину.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
37й год должен был начаться в отношении элит с марта этого года, 

ибо с марта стало понятно что это за элиты. Кто не с народом, тот про-
тив народа.

Байки из Спасской Башни
«Я думаю, что заключенные имеют высочайший уровень сознатель-

ности, значительно больший, чем российская элита. Потому что заклю-
ченные – это обычные мужики от сохи, которым в жизни когда-то не 
повезло, поэтому они так массово откликнулись поехать доброволь-
цами».

Евгений Пригожин, предприниматель

Умный еврей при губернаторе
Херсон. Очень большое количество наших военкоров, медиа, наших 

коллег оказалось шокировано. Они  принялись обвинять командова-
ние и президента. Все это не способствует успеху боевых действий. 
Единственное, что мы сейчас не должны делать, так это роптать. Этого 
мы себе не позволяли в 1812, нельзя было обвинять Барклая Де Тол-
ли, мы этого себе не позволяли в 1941-ом... Мы должны понимать, 
что мы ведем войну, которая завтра не закончится. Нам необходимо 
их победить. Мы вступаем в долгую компанию, победа которая дости-
жима при условии, что в ней будет участвовать каждый из нас.

Что-то знаю / Павел Данилин
Кац предлагает сдаться: Член СПЧ Екатерина Винокурова считает, 

что цена продолжения СВО - это фашизация и варваризация страны.
Поразительно. 
Просто поразительно, как быстро некоторые люди готовы сдать и 

https://t.me/notes_veterans/6529
https://t.me/kremlin_bashnya/35558
https://t.me/governorsjew/5248
https://t.me/ctotoznayu/2529
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продать 5 миллионов наших соотечественников. 
Поразительно. 
Просто поразительно, как быстро некоторые люди готовы впадать 

в ярость и требовать посадить на кол начальников, которые не смогли 
вот прямо сейчас, на блюдечке с голубой каемочкой принести победу. 

Поразительно.
Просто поразительно, как быстро некоторые люди готовы панико-

вать, кричать, что все пропало после первой же военной неудачи. 
Ничего. 
Мы еще научим вас строем ходить и родину любить. 
А пока простой совет. 
Если ты в ярости - заткнись.
Если ты паникуешь - заткнись.
Если ты уверен, что вокруг тебя одни враги - заткнись.
Если ты уверен, что все пропало и все погибло - заткнись.
Поверь, только так ты поможешь своей стране в это трудное время.

Правый Григоров
Люблю, когда я прав.
Вот прислали в комментарии темник, который отрабатывает в на-

ших соцсетях украинская пропаганда:
«Все прекрасно понимают, какова цена была у Второй Мировой во-

йны, и никто не хочет повторять этот кошмар. Разумеется, большин-
ство россиян тоже выступает за мирные соглашения и скорейшее за-
вершение спецоперации».

Действительно, более всего Украина боится, что Россия перейдёт в 
режим Отечественной войны. Для Украины это смерти подобно.

Но так нам и нужна смерть Украины.
А я выступаю за скорейшее завершение спецоперации и начало От-

ечественной войны. А потом заключим мирные соглашения. Но не с 
Украиной, потому что её не должно быть.

Сolonelcassad
Противник продвинулся на Сватовском направлении и зашел в Ма-

кеевку (поселок к юго-востоку от Сватово). Таким образом ВСУ выров-
няли фронт к северу от поселка Терны. Как и ранее, ВСУ стремятся про-
рваться к трассе Сватово-Кременная.

ПолитФорум
Дмитрий Орлов о сроках и результатах следующих президентских 

выборов в России:
«Выборы будут, будут в установленный законом срок, в 2024 году, 

и победит на них Путин. Потому что Путину колоссальную обществен-
ную поддержку - не растерять. И потому ещё, что он всегда действо-
вал и действует активно, а не реактивно («по плану»). Есть ли сегодня 

https://t.me/grigorov_prav/2205
https://t.me/boris_rozhin/70153
https://t.me/politforum/13994
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у Путина план? Конечно. У него всегда есть план».

Елена Панина
Олег Царев обратил внимание на отсутствие четырех новых регио-

нов России на карте сайта Правительства РФ — призвав брать пример 
с сайта МИД РФ. Однако мидовская карта смущает не меньше.

При всей ее схематичности можно заметить, что внешние грани-
цы четырех новых субъектов РФ прочерчены на ней по линии боевого 
соприкосновения (в случае с Херсонской областью — уже неактуаль-
ной). А не по административным границам бывших украинских обла-
стей.

Особенно бросается в глаза обрубок силуэта Запорожской области. 
Да и ДНР тоже.

Гадание на схемах, как и «полет по пачке «Беломора» — дело не-
благодарное. И всё же хотелось бы знать — это ошибка очередной 
«девочки-дизайнера» или нечто большее?

Олег Царёв
Уж кому кому, а МИДу должно быть известно, что мы территории 

включили по их административным границам. Но в сегодняшних ре-
алиях интересно, как МИД и те органы, у кого карты на сайтах есть, 
отреагируют на сдачу Херсона. Уберут совсем? Заштрихуют? Крестик 
нарисуют или знак вопроса? Склоняюсь к тому, что просто поубирают 
карты с сайтов. Так проще. Ну их, эти карты. Сплошные проблемы.

Чёрный Прапор
Запад, который чрезмерно давит на Россию, не понимает, что Рос-

сия и Путин не капитулируют ни при каких обстоятельствах. Следую-
щим шагом может стать только применение ТЯО. Президент ясно ска-
зал: мы не сдадимся. Загонять Россию в угол — самоубийственно для 
Запада и человечества. 

Александр Дугин, философ

WarGonzo
КОНЕЦ ИГРЫ
Эта неделя ознаменовалась Херсонской трагедией, которую обще-

ство в полной мере не осмыслило до сих пор. Растерянность и фру-
страция не удивительны. Когда русские мыслители сегодня говорят о 
Пробуждении - они в общем-то констатируют определенный медицин-
ский факт. Большая часть из нас, не смотря на внешне активный образ 
жизни - путешествия по земному шару, увлечения лыжами и сноубор-
дами, походы в фитнес и за покупками в ИКЕА - на самом деле нахо-
дились в состоянии клинической смерти. В экзистенциальной коме, 
если хотите. Мы «жили» и видели сны сквозь подписки на NETFLIX, 
свежую спаржу и безлактозный кофе. Комфорт убаюкивал ощущение 
реальности, притупил его до почти полного отсутствия. 

https://t.me/EvPanina/7628
https://www.mid.ru/ru/maps/ru/
https://t.me/olegtsarov/4074
https://t.me/darkprapor/5788
https://t.me/wargonzo/9240
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Именно поэтому нам не было больно от погибавших до начала СВО 
детей на Донбассе, от оторванных ног и рук у донецких и луганских 
людей, существующих в альтернативном - или как его называли неко-
торые маргиналы «Русском» - мире. Ведь когда ты спишь, тебе не бы-
вает больно. Да, ты испытываешь определенное волнение от карти-
нок, которые стремительно сменяются - иногда яркие и веселые, ино-
гда тусклые и мрачные - но всё равно где-то внутри напрочь дезори-
ентированное сознание убеждало и убаюкивало дальше - это всё не 
про нас, это всё сон, понаблюдаем. 

Таким образом наблюдение со временем вытеснило всякое участие. 
И мы стали тотально безучастными. А если мы и соглашались быть де-
ятельными - то почти всегда это носило характер игры. Игры в работу, 
игры в выборы, игры в протесты и их разгоны, игры в большую поли-
тику и международные отношения, игры в обучение и, в конце кон-
цов, игры в себя. Мы жили в игрушечном мире - в котором сами были 
игрушками. Игрушками друг для друга или для более прокаченных и 
сложных игрушек, каковыми в силу более расширенного набора функ-
ций, например, являлись чиновники и политики.

А теперь игра закончилась. Абсолютно для всех - для простых игру-
шек и для сложных тоже. Внезапно нам стало больно как людям. Сны 
оборвались и нас окатили из ведра ледяной водой настоящей жиз-
ни, настоящей боли - настоящей трагедии. И, конечно, мы оказались к 
этому не готовы. Как не готов человек вышедший из комы, спустя не-
сколько лет и столкнувшийся с беспощадно напавшей на него реаль-
ностью. Как так сдать русский город? Разве это возможно? Разве воз-
можно отступить из Ростова-на-Дону, Белгорода, Курска? Отступить - 
по-настоящему, а не как в компьютерной стратегии. Отступить - про-
лив реальную кровь и сломав судьбы десятков тысяч реальных людей. 
Не виртуальных симулякров и человекоподобных игрушек. Людей - из 
плоти и крови, таких же как мы, наших людей.

И, да - это оказалось возможным. Потому что такова реальность. 
Оказывается, она состоит не из искусственных трагедий, сюжеты ко-
торых можно перетасовать и разложить в сериальном порядке. Траге-
дий, которые неисправимы. Трагедий, которые нельзя поставить на па-
узу или просмотреть в перемотке. Трагедий, боль от которых не прой-
дёт, если их не прожить. И это не плохо и не хорошо. Это вообще боль-
ше никак иначе, потому что - так есть. Нам всем необходимо заново 
учиться взаимодействовать с неигрушечным миром. 

Ведь этот навык у нас атрофировался, подобно тому, как атрофи-
руются мышцы у человека, долгое время пролежавшего обездвижен-
ным. Он заново учится ходить, есть, разговаривать. То же самое сей-
час происходит с нами. Ведь когда мы, начавшие просыпаться немно-
го раньше остальных, на старте СВО говорили, что разворачивающие-
ся события по масштабу сравнимы с Великой Отечественной - это уже 
не было игрой слов или просто красивой пропагандисткой метафо-
рой. Это было болезненное понимание того, что нас ждут не только 
яркие победы, но и тяжелые поражения. Которые оставят след в серд-
це каждого. И да, если мы окончательно не проснёмся, то теперь мо-
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жет быть всё что угодно. И бои под Ростовом (в Белогородской обла-
сти они уже случаются), и даже действующие террористические ячей-
ки УГ («Украинского Государства») в Сибири. Всё - наши сытые сны со-
шли с рельс. Победить можно только открыв глаза. Игрушечный мир 
исчерпан.

Доброе утро - идёт война.
Народная и Священная. 
Семён Пегов

Под лед
Вот, кстати, классический пример эталонного (в самом плохом смыс-

ле) пропагандистского текста. Во всем виноваты вы! А никак не те люди, 
которые принимают военно-политические решения! Ведь это именно 
вы сдали Херсон!

Ну и далее традиционное: пока вы в москвах в своих на самокатах 
катались и в жопы еблись, восемь лет умирали дети Донбасса, а вам 
было плевать! Расхлебывайте теперь! 

Простите, но у меня только один вопрос. А минские соглашения, кто 
заключил, из-за которых собственно и умирали восемь лет дети Дон-
басса? Самокатчики?Хипстеры? Пидоры? Хотя вот последний вариант 
звучит весьма правдоподобно.

Сергей Миронов
Украинский сегмент интернета забит вот такими видео.
Свежие могилы. Тысячи и тысячи развевающихся стягов над убиты-

ми на фронте.
Тысячи и тысячи семей, к которым постучалась смерть и отняла род-

ного человека.
А ведь уже мало кто из этих горюющих и воюющих задаётся вопро-

сом: зачем воюете и погибаете? 
За свободу? Так нет у вас её. Её по капле выдаёт англосаксонская 

метрополия. 
За землю? Так и земля давно не ваша. Скупили-то землицу глобали-

сты и ваши местечковые олигархи. 
За духовность, культуру? Так ведь церковь у вас теперь – бесовская 

и раскольничья, а культуру уничтожили и задушили тиски безденежья. 
За светлое будущее детей? Так нет его теперь, этого светлого буду-

щего, так как систему образования растерзали неонаци и соросята. Ва-
шим детям уготована доля крепостных – тяжкий труд и никаких прав.

Так за что гибнете, братцы? Зачем воюете со своими же ради выго-
ды чужака?

Чёрный Прапор
Будет ли у нас индустриализация по типу 30-х годов XX века? Будет! 

Придется делать. Мы уберем Набиуллину и деньги напечатаем!

https://t.me/podled/7293
https://t.me/mironovonline/5599
https://t.me/darkprapor/5789
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Михаил Хазин, экономист

Владимир Рогов
Почему на площади Победы в Мелитополе сняли флаг России? - По-

добные озабоченные вопросы звучат у всех.
ЦИПСОшники уже разгоняют зраду, что мы оставляем Запорожскую 

область. Не дождётесь, нацистские черти!
Сегодня идёт плановый профилактический ремонт самого большо-

го флагштока Запорожской области. В ближайшем будущем наш госу-
дарственный флаг вернётся на своё место.

Запорожье - это Россия! Так было, так есть и так будет всегда!

Димитриев
В Херсоне, как известно, такое снятие флага было знаком, послан-

ным кому надо, о грядущей сдаче города в рамках договорняка.

Русский тарантасъ
С триколором в Мелитополе изначально было все непросто. Сна-

чала там два месяца после освобождения полоскался жовто-блакит-
ный, и все тамошние «ждуны» бесперебойно поставляли контент на 
тему «Мелитополь наш». На все вопросы компетентным лицам, те от-
вечали уклончиво или «не надо бесить буренку». Наконец, пророс-
сийские активисты плюнули и флаг поменяли. Владимир Рогов тоже в 
этом участвовал, этот флаг и его детище. Хотя, в нынешнем контексте 
история смотрится интересно: «нашли время» (с)

РИА Новости
Обновленный российский флаг подняли на площади Победы в Ме-

литополе после профилактических работ.
Главный государственный символ РФ был снят рано утром в воскре-

сенье для планового ремонта флагштока: заменены крепления, трос 
и механизмы.

Мейстер
Предложенные Путиным поправки к закону о гражданстве России, 

предполагающие лишение приобретенного гражданства за ряд дей-
ствий, включая дискредитацию вооруженных сил, призывы к наруше-
нию территориальной целостности, участие в нежелательных органи-
зациях и др. – вполне логичны.

Давая гражданство мигрантам, Россия вправе рассчитывать на их 
лояльность, и наказание за преступления не только в виде срока как 
такового, но и в виде лишения гражданства, вполне оправданно. Для 
новых сограждан, среди которых много людей с разными убеждени-
ями, это разумная превентивная мера.

https://t.me/vrogov/6065
https://t.me/russ_orientalist/12476
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Умный еврей при губернаторе
Это правильно. Только этого мало. Лишать гражданства России надо 

любого, кто совершает такие преступления. Или (по крайней мере, лю-
бого, кто делает это, имея второе иностранное гражданство.

Старше Эдды
Госпожа Скабеева говорит, что никто не готовился к такой войне. 

Очень жаль, что блогеры-дилетанты со своих диванов видели войну 
именно такой, а те, кому положено, к такой войне не готовились.

МИГ
На ТВ началась психологическая артподготовка к стадии «приня-

тие»? Или как это понимать?

Образ будущего
Девять месяцев Скабеева и вся госпропаганда нам рассказывали, 

что всё идёт по плану, и российская армия какая надо, и укропы вое-
вать не могут (но не рассказывали, что Киев и Харьков украинцам уда-
лось защитить лишь западными ЧВК на деньги Ахметова). А теперь 
пластинка сменилась: «никто не ожидал». И армия маленькая.

Жалко слушать всю эту ложь.

Логика Маркова
Херсон. Сейчас все западные сми хором поют о счастье жителей 

Херсона от прихода ВСУ. И это тотальная ложь. Причем врут так, что 
вранье это видно любому разумному человеку. Вот например как врёт 
Би-би-си. 

1. Рассказывает как обнимаются друг с другом много людей, кото-
рые не виделись 8 месяцев. Но кто там может увидеться? Некому. Ведь 
зашли в Херсон только ВСУ и СБУ. Всем гражданским заходить в Херсон 
запрещено. Поэтому в Херсоне новых гражданских нет никого.  Поэто-
му явное вранье. 

2. Рассказывает, как какой то человек 200 дней не выходил из дома 
и спрятался от русских. Но зачем прятаться от русских? Они не моби-
лизовывали, не арестовывали за работу на Украину.  Так что это явная 
ложь. Никто не прятался. 

3. Поэтому не верьте всей этой волне цунами в сми о ликовании в 
Херсоне. Нет там никакого ликования. А есть ужасный страх, что СБУ 
будет убивать многих за сотрудничество с Россией. 

4. Херсон не ликует. Херсон в ужасе. А западные сми потеряли вся-
кий стыд и пишут все прямо обратное реальности. 5. Ну а укросми это 
даже и не сми.

Старше Эдды
С южного фронта приходят противоречивые новости. Одни гово-

рят, что Кинбурнская коса захвачена противником, другие, что попыт-

https://t.me/governorsjew/5244
https://t.me/vysokygovorit/9970
https://t.me/mig41/22181
https://t.me/obrazbuduschego2/11939
https://t.me/logikamarkova/4235
https://t.me/vysokygovorit/9975
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ки десанта на неё для ВСУ закончились неудачно. Думаю, надо подо-
ждать.

Vладислав Угольный
Разочарован новостной лентой: хохол Шарий вновь поступил как 

хохол и нахрюкнул про Кинбурнскую косу. А любимый моим сердцем 
русский народ вновь ему поверил.

Кинбурн — место, которое теперь в наших новостях постоянно. Хох-
лы постоянно будут пытаться там высадиться, постоянно будут терять 
там людей, иногда у них это будет получаться и мы будем их выбивать, 
теряя уже наших людей.

Это — надолго.
Не верьте нахрюкам, умоляю.

Холмогоров
Надежный Рубеж по Днепру, говорили они...

Образ будущего
Интересная взаимосвязь. После Изюма, после атаки на Крымский 

мост идёт волна внутренней критики и серьёзного напряжения в об-
ществе. Плюс Шольцы приосаниваются и начинают требовать от Рос-
сии мира на невыполнимых условиях. 

Но потом происходит удар по энергосистеме Украины, и все разго-
воры, основные на пентабазисе поражения русских, вдруг стихают.

Пока не случается следующая фигня, как с Херсоном. И опять расте-
рянность пропаганды, опять требования отдать Крым и большое вну-
треннее напряжение.

Что-то подсказывает, что снято оно опять будет традиционно - ра-
кетными ударами по инфраструктуре Украины, чтобы опять переме-
стить параметры торга на потерянные позиции.

https://t.me/zola_of_renovation/3585
https://t.me/holmogortalks/26312
https://t.me/obrazbuduschego2/11940
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ЧЕТЫРНАДЦАТОЕ НОЯБРЯ

Vладислав Угольный
На небесах всё разговоры да о Еноте и о Кувалде...
Если в государственном сегменте происходит дискуссия в стиле 

«Вагнеровцы молодцы! — Нет, это постанова, нет, никто не перево-
дил войну в тотальную, нет, мама, скажи им, верни государству мо-
нополию на насилие, мы не хотим оказаться в мире правового Z-ни-
гилизма, мама!», то у либеральной общественности происходят куда 
более интересные вещи.

Там, собственно, люди знатно охуели с факта выдачи хохлами пе-
ребежчика на утилизацию. Я просто процитирую один неплохой теле-
грам-канал, без ссылки т.к. мне с его автором дискуссии нах не нужны 
— не мой вайб.

«В общем, главный вывод с этой ситуации, который можно сделать. 
Если ты россиянин, и хочешь перейти воевать за Украину, то пизды ты 
получишь и от Украины, и от России. Для Украины ты просто размен-
ная монета, тебя, невзирая на все заверения президента, обменяют 
на 20 украинских солдат, и будут считать, что всё правильно (и вер-
но, жизни своих важнее, чем жизнь свинособаки). А для россиян ты 
предатель, которого нужно захуярить. А уж с этого каждый свои урок 
единственный можно усвоить. Если ты россиянин - то нужно воевать 
за Россию против Украины, независимо от того, считаешь ты это пра-
вильным или нет. Ну, если ты хочешь выжить. Потому, что Украина 
тебя один хрен выдаст обратно. И тогда тебя просто захуярят. Выбо-
ра тебе здесь не оставили. Суперкайф, как говорила Никсель Пиксель. 
Ну, или «Украина гарантирует», как говорил президент Зеленский», — 
«Бомжи в Париже».

«Суперкайф» — это отсылка на ебнутую псевдофеминистку, а на деле 
чрезмерно привелигированную мажорку «Никсель Пиксель», которая 
призывала россиян сдаваться в украинский плен т.к. их никто не убьет 
и они никого не убьют. Мол не быть убийцей и не быть трупом — это 
суперкайф.

Интеллект в данном случае проявляют люди с хоть каким-то жизнен-
ным и политическим опытом, знатно охуевая с лидеров общественно-
го мнения, которые жизни за пределами своих ссанных бложиков не 
видали.

Они, правда, очень наивные: ну не читал сбежавший к хохлам зэк 
Никсель Пиксель, он о ней в принципе не знал — а если бы знал, так 
может и дальше бы в Вагнере воевал.

Но мысль «держитесь от Украины как можно дальше» — она се-
годня как никогда чётко проговаривается всеми теми людьми, кото-
рые еще вчера помогали украинским беженцам или даже донатили 
на ВСУ.

Как и мысль «не пизди о войне, тебя здесь не было, у тебя кишка 
тонка чтобы это проэкзистенциировать, ебало завали и не хайпи на 
крови, если свою пролить не готова».

https://t.me/zola_of_renovation/3589
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Я невероятно доволен. Человечество, пусть и в лице людей, кото-
рые меня бы посадили в тюрьму, стало чуточку умнее.

А я узнал новое слово — суперкайф. Теперь буду применять изред-
ка.

Суперкайф-Кувалда!

Александр Ходаковский
Недавно, как вы помните, я писал про наведение дисциплины ещё 

на дофронтовом этапе - добавить нечего. Государство объективно ока-
залось не готово к таким вызовам и пока собирается с мыслями. А пока 
оно собирается - функции осуществления насилия переходят в част-
ные руки, чего я, как правоохранитель и в принципе - охранитель, - 
одобрять не могу. Если нужно кого-нибудь показательно лишить жиз-
ни - отмените на время запрет на смертную казнь и выполните свою 
функцию. Но когда мы не справляемся с бунтами на сборовых пун-
ктах или переуступаем право на насилие частным лицам - это не сви-
детельствует о нашей силе и форматирует мозги населения не самым 
правильным образом.

МАРДАН
И вот, что бросается в глаза. 
Начинать надо не с «наглядной агитации».
Дело не в том, что Россия ушла из Херсона за Днепр. А в том, что вот 

эти глумливые рожи так же глумливо плевали в сторону этих реклам-
ных плакатов особо и не скрываясь и не прячась и пока в городе стоя-
ла Русская армия. 

Начинать надо было не с рекламных билбордов, а с зачисток и аре-
стов. Со строительства укрепов и блок-постов. С развертывания частей 
Росгвардии и воссоздания ЧОНов и СМЕРШа.

Но, логика работала другая.

Неофициальный Безсонов «Z»
«Я, Завадская Ангелина Витальевна, проникла на территорию во-

енного объекта в городе Каховка. Я запомнила расположение лично-
го состава и техники российских военных, после чего по данному объ-
екту был нанесён удар» - нашими спецслужбами была выявлена и за-
держана корректировщица артиллерии ВСУ в Херсонской области. 

Отдельно хотел бы сказать, что всех пособников нашего врага необ-
ходимо наказывать по всей строгости Закона. Посмотрите на неё - она 
усмехается. Чувствует безнаказанность. Хватит быть белыми и пуши-
стыми!!! Мне известно, что почему-то какие-то проблемы у нас с воз-
буждениями уголовных дел по таким элементам. Отпускать таких лю-
дей - предательство! Кто этому способствует - враги!

Larkin
Всего один сеанс маникюра с кувалдой для Ангелины Витальевны 

https://t.me/aleksandr_skif/2480
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https://t.me/larkin_doc/10175
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может пресечь на корню многие диверсионные действия в зоне СВО.

Жизнь насекомых
Нет, это не фейк. Тамара Эйдельман и правда рассуждает про «исто-

рические корни жестокости русского народа».
(Наверное, они в ветхозаветных сюжетах про вырезание целых го-

родов одним древним народом).

Логика Маркова
В Херсоне установлен террор. Идут расправы над ни в чем не повин-

ными людьми. Якобы они сотрудничали с Россией. Нет, те, кто реаль-
но сотрудничали, они уехали. Вообще уехали больше половины жите-
лей Херсона. А издеваются и пытают простых людей, учителей. Пыта-
ют тех, кто отвечал за водопровод, ЖКХ. Террор в Херсоне это одно из 
преступлений киевской хунты.

Сергей Миронов
С тревогой слежу за сообщениями о зачистках, которые начали устра-

ивать неонацисты на оккупированных российских территориях. Пишут 
об убийствах и похищениях тех, кого заподозрили в «коллаборацио-
низме». С ними вытворяют ровно то, что устраивали бандеровцы во-
семь лет в Донбассе под молчаливое одобрение Запада. Жертвами 
становятся все, кто выступает против преступной майданной власти, 
кто хочет быть со своей исторической Родиной – Россией – и оставать-
ся русским. Убить могут за найденный российский флаг и георгиев-
скую ленточку, за неосторожно сказанное на родном языке слово. Это 
не что иное, как геноцид.

В этих условиях даже думать о каких-то переговорах с киевским ре-
жимом нельзя! Единственный путь защитить наших людей – доведе-
ние специальной военной операции до конца.

Россия на всех уровнях должна поднимать вопрос о геноциде рус-
ских, а правоохранительные органы должны тщательно вести сбор ма-
териалов для будущего трибунала над нацистскими преступниками.

Логика Маркова
Зеленский прибыл в Херсон. Лично принимать участие в пытках? 

Или лично проверять как идет политика террора против жителей Хер-
сона? Или просто лично попозировать перед западными сми?

Что-то знаю / Павел Данилин
Зеленский решил посетить областной центр РФ. Закинулся, как обыч-

но коксом - см видео. Потому, что боится. Сильно боится за свою шкур-
ку. Зря, кстати. Нам его шкурка нужна целой. Чтобы за все ответила.

МАРДАН
Зеленский в российском Херсоне. Чем была занята в этот момент 

https://t.me/insect_life/16019
https://t.me/logikamarkova/4240
https://t.me/mironovonline/5609
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наша артиллерия, лучше не спрашивать.
Изюм 2.0.

Рамзай
Вот только не надо мне говорить, что погода была нелетной, БПЛА 

ослепли и оглохли, артиллерию не успели развернуть и агентуры на 
правом берегу у нас не осталось, а у Зеленского было «стелс» покры-
тие. Вот именно из-за этого у народа и есть тревожное ощущение, что 
его держат за дурака, и что за его спиной идут тайные переговоры.

GREY ZONE
Импотентная внешняя разведка или договорняк – выбирайте сами.

Логика Маркова
Зеленский сейчас в Херсоне и легко может быть уничтожен россий-

ской ракетой. Но не будет уничтожен. Почему? Потому что 
1. Россия не уничтожает политических деятелей и не ведет террор. 

В отличии от Украины и США. 
2. Потому что Россия уважает статус официального государственно-

го лица. 
3. Потому что Россия не ведет войну против Украины, а освобожда-

ет Украину от оккупационного американского режима.
4. Потому что Россия понимает, что Зеленский не принимает ника-

ких серьезных решений. Зеленский это просто марионетка. Коллабо-
рационист.

Джига на могиле
Ну и РФ не отстрелялась по инфраструктуре Украины даже для про-

формы (зачем, если стратегический успех от сдачи города можно разъ-
яснить на уровне гнидовок и военкрыс).

Что-то знаю / Павел Данилин
Вот что интересно: почему все наши кликуши не обращают внима-

ния на то, что бандеровцы почему то не особо рады тому, что вошли в 
Херсон. 

Казалось бы, повод для триумфа. Ан нет. Все тихонько как-то и даже 
с опаской. 

Все дело в том, что планы бандеровцев провалились. Радоваться 
нечему.

Андрей Медведев
Зеленский приехал в Херсон. Не понимаю ни удивления, ни возму-

щения.
Сто раз писал, что он конечно же туда припрется. Основа украин-

ской политики это пиар и пропаганда. Весьма высокого качества. Уме-
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ют, что и говорить. Ну точнее, умеют английские консультанты, а ког-
да правительство и половина власти это бывшие квнщики, продюсе-
ры, сериальщики и тусовка вокруг, то инфовойна делается крайне ка-
чественно. С точки зрения образа и картинки.

Было бы странно, если бы не приехал. 
Вообще, давно пора научиться понимать логику действий против-

ника через инфовойну.

МИГ
Россия не приемлет предварительных условий по Украине, в том 

числе требования вывести войска, в диалоге нужно учитывать ситуа-
цию на земле

 — МИД РФ

Бульба престоловъ
В МИД РФ назвали неприемлемым условие о выводе войск РФ с 

Украины для начала переговоров. В Киеве ответили.
«Россия находится не в той позиции, чтобы диктовать свои усло-

вия».
Но вместо вопросов, кто довёл Россию до такого состояния, воен-

ного и дипломатического — лучше же в сотый раз послушать воен-
крыс: перемалываем петухов, барсики держатся, Ахмат сила, враг бу-
дет разбит, победа будет за нами, правда?

Сергей Миронов
Не успели российские войска покинуть правый берег Днепра в Хер-

сонской области, как президент США, окрыленный этим фактом, поо-
бещал своим украинским марионеткам новые дальнобойные систе-
мы HIMARS. При этом не далее как на днях в США заявляли о том, что 
ждут от России готовности к переговорам, а клоун Зеленский высту-
пил с новыми предварительными условиями для их начала.

В Вашингтоне почувствовали удобный момент, когда Россия, как им 
показалось, проявила слабость. И тут же попытались склонить ее к 
переговорам, разумеется, на своих условиях, чтобы дать передышку 
своим украинским ставленникам, а своему ВПК – время для наращи-
вания производства. А чтобы Россия быстрее согласилась на это, при-
грозили дальнейшей эскалацией конфликта.

Не учли эти стратеги только одного. Россия не потерпела никако-
го поражения в Херсоне, а, наоборот, сохранила армию и продолжа-
ет специальную военную операцию, цели которой будут достигнуты, 
раньше или позже. Никаких переговоров не будет! И никакого насту-
пления на Крым и Новороссию, о котором они мечтают, тоже – зубы 
обломают! А вот Российская армия обязательно вернет свою террито-
рию. И никакие HIMARS ей в этом не помешают. Нам есть чем на это 
ответить и сделать так, что у ВСУ не будет ни электричества, ни топли-
ва, ни боеприпасов.

https://t.me/mig41/22193
https://t.me/bulbe_de_trones/3249
https://t.me/mironovonline/5611
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Логика Маркова
Видимо сейчас идут переговоры между Россией и США в Анкаре. 

С российской стороны в них участвует глава разведки Сергей Нарыш-
кин. Дмитрий Песков отказался комментировать эти переговоры, что 
является косвенным признаком того, что такие переговоры идут. Весь 
мир ожидает договоренности между Россией и США о прекращении 
войны на Украине. Судя по тайности переговоров, это они и есть.

Умный еврей при губернаторе
Замечательно тайные переговоры. Весь мир о них знает и кто хочет 

их комментирует. И только пресс-секретарь главы Государства Россий-
ского делает таинственный вид: не могу не подтвердить, ни опровер-
гнуть. 

…А на завтра выяснится, что то ли не встречались, то ли не догово-
рились. То ли не про Украину.

Логика Маркова
Переговоры между США и Россией сейчас в Анкаре идут между гла-

вой ЦРУ и главой СВР Нарышкиным. И они не о мире на Украине, а о 
недопущении ядерной войны. Так пишут американские сми со ссыл-
кой на свои источники. Ну и хорошо. Мир нужен после разгрома ВСУ. 
И на условиях России. Работаем над этим.

Анатолий Шарий
Жителям Мелитополя и остальных Бердянсков приготовиться.

Димитриев
В связи со встречей американской и российской делегации в Ан-

каре активно обсуждают вопрос по какой именно линии разделения 
пройдет заморозка? Не знаю, где она пройдет, но Аксенов на всякий 
случай готовит укрепления на северной границе Крыма.

Ꙃаставный
Завтра у хохлов могут быть большие проблемы со светом. Перего-

воры завязли, наши готовят новый аргумент. Обидно только, что уда-
ры зависят от переговорного процесса. Ведь бомбить можно и так, чи-
сто от души.

МИГ
Никто не спросил общество о начале, тем более не спросят о конце. 
Нравится — не нравится, таковы реалии текущего исторического пе-

риода (России). Мы сами ухохатывались над «наивностью демокра-
тии», теперь пожинаем плоды. 

Это не намек на завершение, это просто описание ситуации. Конца 

https://t.me/logikamarkova/4244
https://t.me/governorsjew/5258
https://t.me/logikamarkova/4249
https://t.me/ASupersharij/13002
https://t.me/russ_orientalist/12490
https://t.me/zastavnyii/2095
https://t.me/mig41/22215
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и края на горизонте пока не наблюдается.

Поддубный |Z|О|V| edition
Минобороны сообщило о полном освобождении Павловки. 
Населённый пункт был взят силами 155-й бригады морской пехоты 

Тихоокеанского флота и подразделениями ДНР.

Александр Ходаковский
По Павловке противник применил авиацию - есть погибшие. Если 

мы не движемся дальше, то Павловка становится ловушкой.

Бульба престоловъ
Фонарный Арсен Медведуллин:
«Основа украинской политики это пиар и пропаганда. Весьма высо-

кого качества. Умеют»
Это он, на минуточку, про Херсон и Зеленского.
То есть, пиар и пропаганда, а воюют они вот так по остаточному 

принципу, на сдачу? Воевать не так уж умеют? Прикольнулись, попиа-
рились, и без боя отжали у РФ единственный взятый за войну област-
ной центр? Тогда как же хохол будет воевать всерьёз, забив на пиар? 
Можно даже сказать, что они всерьёз ещё не начинали..

А вообще, фонарная казахская чурка (и сын такой же, потомствен-
ный кремлёвский казахотаджик) забыл упомянуть, что всю инфокар-
тину хохлу обеспечил Кремль и его договорное оставление Херсона.

Каждый раз рассказывая про медиа-победу противника (особенно 
когда на самом деле это крупная военная победа), АП-шные крысы за-
бывают упомянуть, кто им её дал. Пыня и его друзья, их хозяева.

P.S. Военкрысы, пошли нахуй со своей Павловкой — мы тут Херсон 
обсуждаем, на сёла нам поебать.

Что-то знаю / Павел Данилин
Для украинской армии за год странами НАТО было закуплено и до-

ставлено более 13 млн. единиц оружия и военной техники. Большая 
часть этого оружия уже уничтожена. Таким образом, можно  сказать, 
что военной арсенал НАТО сократился на 13 млн единиц оружия и во-
енной техники.

Логика Маркова
Сергей Лавров, без сомнения, сегодня самый сильный министр ино-

странных дел. Самый известный министр иностранных дел. На самми-
те лидеров Большой Двадцатки он точно более известен, чем многие 
лидеры Большой Двадцатки. И его выступление будут слушать с огром-
ным вниманием все. Лавров ещё и очень популярен внутри страны. А 
вы, кому он не нравится, можете тихо скулить. В сторонке про футбол-
ки.

https://t.me/epoddubny/13649
https://t.me/aleksandr_skif/2482
https://t.me/bulbe_de_trones/3247
https://t.me/ctotoznayu/2535
https://t.me/logikamarkova/4247
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Анатолий Шарий
«Министр иностранных дел России Лавров находится в добром здра-

вии, был в больнице на обследовании — губернатор Бали»
Я, прилетая на встречи за тридевять земель, не отправляюсь на об-

следование в больницу, находясь в добром здравии Хотя у каждого 
свои традиции

Бульба престоловъ
За Калантаряном каскадом могут посыпаться остальные путинские 

старцы. Очевидно, что он сдаёт и действительно попал в больницу, от-
куда затем его отпустили, а Захарова устроила неубедительную поста-
новку. Накопительный эффект от проигранной войны и крушения ил-
люзии государства, плюс такие спонтанные синхронизации довольно 
известны.

Проблема в том, что новиопы на замену есть. Рябков, хохол Руден-
ко, хохол Грушко. Неважно. Все — дважды, трижды, четырежды аген-
тура. Завербованы, перевербованы, перекуплены и снова завербова-
ны всеми западными партнёрами по очереди.

Их мечта после таких карьер это подъём немецкой экономики де-
шёвыми российскими энергоносителями или заключение какого-ни-
будь договора с США.

МАРДАН
Лавров опроверг сообщения о наличии у него смарт-часов Apple. 

По словам министра, он носит часы от Huawei.
Жёсткий дипломатический демарш России. Запад в шоке

Readovka
наличие iPhone министр иностранных дел опровергать не стал

Правый Григоров
Шахматные доски на переговорах, если уж они идут (но будь нелад-

ны), надо уметь переворачивать.
Ведёт глава СВР Нарышкин переговоры в Анкаре с США, допустим, 

Зеленский приезжает в Херсон, и тут по нему и командованию нано-
сится ракетно-бомбовый удар. «А теперь давайте поговорим».

Вместо этого мы даём Зеленскому гарантии безопасности. У Пути-
на то нет никаких гарантий безопасности даже на Бали прилететь.

Но мынетакие, с нами ведут войну на наше уничтожение, а мы ве-
дём СВО за суверенную от США Украину, как заявил сегодня Сергей 
Марков.

Сладков+
БУНТЫ МОБИЛИЗОВАННЫХ В РОССИИ, К ЧЕМУ ОНИ ПРИВЕДУТ?
КОГДА У НАС В РОССИИ РОДИЛАСЬ ТАКАЯ НЕПРИЯТНАЯ ТРАДИЦИЯ?

https://t.me/ASupersharij/12997
https://t.me/bulbe_de_trones/3241
https://t.me/mardanaka/11755
https://t.me/readovkanews/46826
https://t.me/grigorov_prav/2206
https://t.me/Sladkov_plus/6672
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 Ребята, скажу дикую вещь – это норма. Кто участвовал или был сви-
детелем формирования в Чечне 205-й мсбр (1995), 42-й мсд (2000), а 
я был свидетелем тех событий от начала и до конца, с глубоким погру-
жением в ситуацию, - люди подтвердят, редко где гладко проходит. Но 
эта норма быстро становится атавизмом.  

 Общество забудет о допущенных просчетах, но очень надеюсь, что 
в нашем военном ведомстве это не забудут никогда, будут выбиты в 
граните ошибки и, самое главное, советы, как их избежать заранее. 
Справимся!

 Да, и важно: термин «бунт» мной применён специально, чтоб об-
ратить внимание на проблему, но он к нашей ситуации не имеет ника-
кого отношения. Возмущения – да, но люди в учебных центрах волно-
вались лишь за качество выполнения поставленной перед ними зада-
чи, и требовали такого же серьёзного отношения к этим задачам от-
ветственных лиц. Это не тенденция.

Ꙃаставный
Общество наше в сильнейший тильт погрузилось, конечно. Ещё вес-

ной мы ждали освобождения Киева, а летом хотя-бы Одессы, — теперь 
же, где я не появлюсь, везде тревожные роптания о сроках оставле-
ния Запорожья, Мариуполя или, в не столь уж редких случаях, Крыма, 
а то и Белгорода с Курском. 

Кто мог знать, что наши начальники по эффекту превзойдут даже 
самое лютое ципсо на свете в порядки, в порядки?

Я верю в наши, пускай и не такие скорые, победы. Да просто пото-
му, что если их не будет, России — конец. Расклад сейчас такой, дру-
гого нет и не предвидится. Заморозка лишь на время. А то, и её не бу-
дет.

Операция Z: Военкоры Русской Весны
Мы ждали этого всплеска истерики: Шарий начитался укротелег и 

«пошёл в наступление» на левый берег Херсонщины, захватывая го-
рода один за другим

Если бы болтун примерно владел обстановкой и знал, сколько там 
наших войск, то эту ахинею никогда бы не выдумал.

Напомним, этот тот лжец, что отдал ВСУ Лиман за месяц до того, 
как город реально пал. Тот, что взял в плен командующего западной 
группировки войск, а неделю назад заявлял, что 20000 наших воен-
ных окружены в окруженном Херсоне и в городе идут городские бои. 
В принципе его фейки можно перечислять часами.

Анатолий Шарий
Итак. По моей инфе, был высажен десант на Косу. Олешки все. Но-

вая Каховка почти. 
Чтобы завтра не развонялись пропагандоды, у которых ВС РФ в Ли-

мане еще бесстрашно отбивают атаки ВСУ, ждем подтверждения из 

https://t.me/zastavnyii/2097
https://t.me/RVvoenkorZ/6461
https://t.me/ASupersharij/13020
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трех источников.

Логика Маркова
ООН. 1. Принята резолюция призывающая к репарациям России 

Украине. 
2. Это юридически ничтожно.
3. Количество стран, голосующих за антироссийские резолюции в 

ООН понемногу, но постоянно уменьшается.
4. Сейчас из 193 страны 94 голосовало За, 14 Против, а 73 воздер-

жались.
5. Наша оценка - США по сути пытаются организовать политические 

репрессии и так разрушают международные организации. 
6. США разрушают ООН, которая мешает их желанию установить 

диктатуру  в мире.

Vоенкор Котенок Z
Режимы «друга Реджепа» и «друга Орбана», разумеется, в числе 

тех, кто проголосовал за «репарации».

Vоенкор Котенок Z
Стран, которые проголосовали против резолюции — мало. Китай, 

КНДР, Иран, Куба, Белоруссия, Сирия и несколько африканских госу-
дарств. Понятно, что Китай там не из-за любви к России. Да и много-
полярный мир Пекину не нужен. Пока нужен двухполярный — на пару 
с Вашингтоном. Для Китая позиция по России — это инструмент торга, 
который он в теории готов разменять. 

По сути, единственная страна во всем списке, которая оказывает 
России реальную поддержку — это Иран. Иранцы действительно за-
служили низкий поклон от русского народа. Конечно, у Тегерана тоже 
есть свои интересы, но сегодня Иран находится дальше всех от воз-
можности какого-либо «договорняка» с Западом. Да и на русские зем-
ли, опять же, в отличие от Пекина, планов у иранцев нет. Им бы удер-
жать своё.

У России впервые за долгое время действительно появился союз-
ник с общими интересами и общими претензиями к западной гегемо-
нии. И сохранить эти отношения — дорогого стоить.

Дмитрий Медведев
Генассамблея ООН приняла рекомендательную резолюцию о воз-

мещении Россией ущерба Украине. Выводы:
1. Англосаксы явно пытаются наскрести юридическую основу для 

воровства незаконно арестованных российских активов.
2. Пусть примут такую же рекомендацию о полном возмещении 

США ущерба Корее, Вьетнаму, Ираку, Югославии и другим многочис-
ленным пострадавшим от американцев и НАТО.

https://t.me/logikamarkova/4255
https://t.me/voenkorKotenok/42717
https://t.me/voenkorKotenok/42718
https://t.me/medvedev_telegram/210
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3. Иначе это похоже на начало агонии ООН в качестве главного меж-
дународного института по примирению. Конец будет мучительным 
для всего международного сообщества. Проживём и без такой орга-
низации «объединённых наций»…

BRIEF
РФ не будет возмещать ущерб Украине, а лишь восстановит страну, 

разоренную нацистами — депутат Госдумы Морозов о резолюции ГА 
ООН о взыскании репараций с России.

https://t.me/rusbrief/68124
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ПЯТНАДЦАТОЕ НОЯБРЯ

Олег Царёв
Товарищи журналисты, подписчики и друзья. Второй час ночи. Имей-

те совесть. Отключаю телефон. Это же надо так панику разогнать. 
Я уже один раз написал, повторяю ещё раз. Ни один населенный 

пункт на левом берегу Днепра, из тех которые были под контролем 
Российской армии, ВСУ сегодня не взяло. Больше того, даже не было 
таких попыток. 

Я не знаю, зачем нужно убивать так свой рейтинг и писать и репо-
стить чушь, которая легко проверяется.

Vладислав Угольный
Оказывается, что я проспал форсирование Днепра украинскими бри-

гадами (у которых понтонных соединений нет, сука) и падение Кахов-
ки и Алёшек. Теперь мы отходим в Крым.

Именно такую версию всхрюкнул радикальный киевский жлоб Толя 
Шарий.

Я уже неоднократно говорил, как необходимо относиться к меди-
а-деятельности Шария — пока он мочит наркета зелебобу, терпеть его 
можно. Однако каждый всхрюк в нашу сторону должен игнорировать-
ся.

Смейся над внутрихохляцкими разборками, но не подставляй серд-
це свое под удар свинных копытец.

Анатолий Шарий
Заскриню все посты со всех сегодняшних каналов радующихся, что 

сегодня Алешки все же удержаны. 
Потрясает странная необучаемость. Даже смешных смайлов у рос 

военкоров быть уже не должно в принципе. Они не могут смеяться. 
С Черниговской области еще, не с Харьковской даже. С острова Зме-

иный, с Балаклеи, с Изюма. 
Но они каждый день празднуют новые Алешки. 
А потом традиционно наступает завтра.

Zаписки авантюриста
Приезжаю тут с пострелушек и две новости. Свинособака Шарий не-

доволен, что я против существования любой Украины и воюю я именно 
с Украиной. И наши дорогие слоупоки наконец начали вбивать по-на-
стоящему украинские города в ледниковый период. Годно. День не 
скучный.

Ꙃаставный
Ехидство Шария можно понять. А как ему не ехидничать, если наши 

начальники действительно перевыполняют нормы по сдачам русских 
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населенных пунктов каждый месяц, а в последнее время и того чаще. 
Положа руку на сердце, не я один не уверен в том, что в скором вре-

мени мы заново не «перегруппируемся» подальше от Днепра. 
Отчего же хохлам не наступать, когда русские начальники сами в 

руки им кладут все новые и новые, прежде освобожденные, земли с 
городами.

Чёрный Прапор
Ветераны Донбасса потребовали от СК РФ возбудить уголовное дело 

в отношении гражданина Украины Зеленского В.А. по ст. 322 УК Рос-
сийской Федерации за незаконное пересечение Государственной гра-
ницы в Херсонской области

АДЕКВАТ Z
На резолюцию генассамблеи ООН про убытки укров и репарации 

в их возмещение, разумеется, наплевать трижды. Самостоятельной 
силы у нее ноль, и ни юридического, ни даже морального комфор-
та помыслам противника разграбить наши резервы она тоже не до-
бавит. Морального потому, что 94 голоса за из 193 членов ООН - это 
не просто ничего общего с большинством государств и подавно насе-
ления мира, это еще и минимальный за весь год уровень поддержки 
противника в масштабах генассамблеи.

Единственный нюанс, который, на мой взгляд, заслуживает по ито-
гам голосования практического внимания - стоит дать понять, лучше 
прямо открытым текстом, что проголосовавшие «за» державы вроде 
Чада или Сомали ни на какие формы льгот по нашим удобрениям и 
зерну могут впредь не рассчитывать. Заказ белого бваны выполнили - 
пусть у белого бваны и кормятся.

Николай Стариков
Резолюция ООН «о репарациях Украине» является рекомендатель-

ным документом. Но смысл у неё многоплановый. Прямой юридиче-
ский смысл – рекомендация Украине составлять некий «реестр потерь 
и разрушений», чтобы потом за это оплаты со стороны России. Косвен-
ный юридический и основной смысл – это создание некого докумен-
та солидной организации, на который могут ссылаться юридические 
власти западных стран в действиях при конфискации российской соб-
ственности и активов. Чтобы всё выглядело как бы «законно», мол, 
вот даже ООН выступила в пользу этого.

Перед нами очень опасный документ, потому что до сих пор подоб-
ных резолюций не принималось. Но, опять-таки, она носит рекомен-
дательный характер. 

Что же касается репараций в целом, то платит их всегда исключи-
тельно проигравший. Поэтому рекомендация для российской госу-
дарственности может быть самой простой и сложной одновременно 
– нужно побеждать. Победителей не только не судят, но победителей 
и все любят. Их уважают, с ними договариваются, с ними хотят иметь 
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дело. И по этой причиной, как и по дюжине других, нам следует обя-
зательно победить.

Дмитрий Медведев
Если на основании решения Генассамблеи ООН, высосанного вра-

жескими странами из известного места, будут приняты национальные 
акты о воровстве российских активов, у нас не останется выбора. 

Нужно будет бесповоротно изымать деньги и имущество частных 
инвесторов из таких стран, хотя они и не отвечают за дураков из своих 
правительств. 

Их (иностранных кредитов, замороженных на счетах средств и пр. 
ценностей) у нас в стране, по счастливому стечению обстоятельств, 
как раз более чем на 300 млрд долларов. Достаточно, чтобы компен-
сировать украденное у России.

P. S. В целом это печально: ООН приняла такие беззаконные реше-
ния, что просто тушите свет. И свет тушат. На следующий день…

Образ будущего
Дмитрий Медведев заявил, что «проживем и без такой организа-

ции «объединённых наций»».
При этом что-то не слышно о намерениях российской дипломатии 

покинуть ООН. Даже несмотря ни на какие обиды и неловкие ситуа-
ции в Совбезе.

Интересная всё-таки постановка вопроса. Экс-президент России 
предлагает нам что, полную изоляцию от всего мира? В том числе от 
Китая? 

Предлагает покинуть этот «большой спорт» мировой политики и 
там не выступать, полагая, что Россию, как Китай когда-то, рано или 
поздно позовут в ООН? Напомню, с Китаем был исторический казус: 
до 1971 года постоянным членом СБ ООН был Китай, проигравший в 
войне с материковой Китайской народной республикой (при Чан Кай-
ши), и лишь с 1971 года их поменяли местами.

Но по этой конфронтационный логике Медведев должен был бы 
предложить России уйти из ООН и уступить место Украине.

Любитель выражения «назло бабушке отморожу уши» готов отмо-
розить себе вообще все части тела, включая самые важные.

Вообще все эти возгонки агрессии по отношению к остальному миру 
угрожают вовсе не России, а той части российской элиты, которая не 
способна ни на что кроме ультиматумов. Практика выставления уль-
тиматумов сейчас и привела к неизбежности потери ЗВР и превраще-
ния его в репарации Украине. 

Точно так же браво выставляли ультиматум украинским военным, 
чтобы брали власть на Украине в свои руки.

Ультиматум ты можешь ставить, только если без ущерба себе спосо-
бен выполнить угрозу. А если ты просто блогер с языком без костей, то 
не пора ли перейти в статус советников с ястребиной нишей и на этом 
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закончить свою карьеру. Агония с пустыми угрозами может длиться 
бесконечно долго. Так как кому-то просто повезло родиться в стране с 
бесконечным запасом прочности.

Пресс-служба Пригожина
Пресс-служба уведомляет, Евгений Викторович Пригожин обратил-

ся к Генеральному прокурору РФ Краснову Игорю Викторовичу с прось-
бой провести доследственную проверку для установления факта и об-
стоятельства убийства Нужина Евгения Анатольевича.

Также с целью проверки версий о причастности к убийству Нужина 
Е.В. спецслужб США, просим запросить в спецслужбах США информа-
цию о том, каким образом и при каких обстоятельствах Евгений Нужин 
оказался на территории Украины и сообщить, принимали ли участие 
в его похищении, допросах и казни сотрудники ЦРУ или других спец-
служб стран НАТО.

Умный еврей при губернаторе
Еще раз про «кувалду». Тут вот какое дело: нельзя немножко вое-

вать. Если страна воюет - то, стало быть, предательство карается по за-
конам военного времени. А если за ложь о действующей армии воз-
буждают административные дела и штрафуют, то создается впечатле-
ние, что страна не воюет. И даже не проводит специальную военную 
операцию. Потому что только в совершенно мирной стране, которой 
совсе ничего не не угрожает, можно позволить себе такую снисходи-
тельность к тем, кто пытается разрушить государство. 

Это с одной стороны. С другой стороны, монополия государства на 
насилие сохраняется только в том случае, если государство насилие 
по отношению к врагам государства - применяет. Если оно должно и 
даже обязано применять насилие, а не делает этого, либеральничает, 
а ситуация острая и даже более того - возникают самодеятельные за-
щитники государства.

Совсем прямым текстом: чтобы не имели места в жизни «суды лин-
ча» должны иметь место военно-полевые суды. И ощущение, что пре-
дателей ждет неотвратимое наказание. Не жестокое, не дикое, а госу-
дарственное, по закону.  

Чтобы не было соблазна разбивать головы предателям кувалдой 
(или грозить этим) должны быть введены официальные, с приговора-
ми казни предателей.

Владлен Татарский
Народ не видит ничего плохого в видео с кувалдой, поскольку нака-

зан предатель. Люди хотят видеть проявление справедливости. Пре-
датели — угроза для народа, и людям важно знать, что им не удастся 
спрятаться, их не выкупит какой-нибудь олигарх. Да и самим олигар-
хам стоит задуматься кому они помогают.
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ЧАДАЕВ
По Вагнеру и кувалде. 
Я часто на лекциях объясняю суть термина «теневой арбитраж» (не в 

современном значении, которое про трафик в интернете, а в олдскуль-
ном). Когда значительная часть хозяйственной, да и любой другой де-
ятельности ведётся вне рамок официального права, неизбежно воз-
никают параллельные квазиинституты урегулирования конфликтов. У 
бандитов в 90-е это в какой-то момент стало основным видом «рабо-
ты»: выбивание долгов, урегулирование споров, гарантии соблюде-
ния договорённостей в случае недоверия друг к другу договариваю-
щихся сторон. В наши дни, кстати, один уважаемый дон также нередко 
привлекается в качестве «третьей стороны» при заключении сделок, 
и обе других стороны платят ему за функцию такого гаранта. Впрочем, 
это было обычным делом ещё у его отца даже в советские времена, 
когда надо было рассудить два тейпа по адатам. Ну не в советский же 
суд им идти, самый справедливый в мире.

Правовые системы — они ведь тоже находятся в своего рода конку-
рентном поле. Если есть какое-то количество людей, которые находят 
ту или иную правовую систему неудобной или несправедливой, или 
ещё по каким-нибудь причинам неприемлемой, они неизбежно или 
строят свою, или уходят в какую-то другую. И когда, допустим, воров-
ские «понятия», по которым предпочитает жить преступный мир, для 
них куда больший закон, чем официальный закон, это, конечно, зло, 
но зло контролируемое, потому что речь идёт о маргинальной пери-
ферии общества. А вот если, как было в 90-е, в «альтернативную» пра-
вовую систему уходит значимая часть экономики, людей деятельных 
и созидательных — это уже серьёзный повод подумать и понять, а что 
не так с «основной». 

Никакая правовая система не может на 100% диктовать правила 
жизни всем без исключения. Но, больше того, когда возникает острая 
потребность в регулировании, которую официальная система не ви-
дит или игнорирует — наступает звёздный час «теневого арбитража». 

А теперь совсем шёпотом: «пятисотые». И, как ни неприятно про 
это думать, подозреваю, многие кадровые командиры ВС РФ сейчас 
втайне завидуют «повару», что не могут как он; что нет у них ни пра-
вовых, ни неправовых механизмов для решения этой проблемы. Вот 
это — настоящая болевая точка, а не то, кто что сказал в эфире.

Герман Садулаев
Я бы посоветовал укропским воякам и их группе поддержки из 

укропских и заукропских граждан не сильно радоваться. В «достиже-
ниях» укропской армии никакой заслуги укропов нет. И дело даже не 
в том, что укропам помогает оружием, наемниками, инструкторами, 
разведкой, дипломатией, политикой и деньгами весь мир. Даже воо-
ружённая лучшим оружием, снабжённая связью и всеми нештяками, 
укреплённая кадровыми натовскими военными сраная укропская ар-
мия не может подвинуть донбасских железноголовых мобиков и рус-
ских солдат там, где мы действительно воюем.

https://t.me/chadayevru/1066
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Находясь в численном меньшинстве в несколько раз наша союзная 
армия несколько месяцев наступала, забирала и обороняла целые ре-
гионы. И обороняла бы дальше, если бы не предательство на самом 
верху (зачёркнуто) жесты боброволи.

За все 8 месяцев войны (зачёркнуто) специальной операции укропская 
армия, имея численное преимущество, короткое плечо снабжения, 
ненарушенные коммуникации, безлимитную помощь оружием и бо-
еприпасами от запада и так далее, не смогла одержать ни одной стра-
тегической победы на поле боя. Все так называемые «победы» укро-
пов - это предательство (зачёркнуто) жесты боброволи российского 
политического руководства.

Не залужный и зеленский, а эрдоган и абрамович победили, и не 
русскую армию, а трусливый политический бомонд.

Так что вы лучше не радуйтесь, а бойтесь. Что вдруг если политиче-
ское руководство России (это или то, что придёт ему на смену) пере-
станет продавать и предавать (зачёркнуто) делать жесты боброволи? 
Что если управление, связь и снабжение в русской армии наконец на-
ладят? Что если русско-бурятской евразийской орде разрешат и помо-
гут воевать в полную силу? 

Такое конечно вряд ли возможно, вымысел и фантастика, но вдруг?
Чувствуете запах? Это не енот. Это п#зд&ц.

Vладислав Угольный
И немного позитива.
В войне мы все равно победим. Это произойдет рано или поздно. 

Скорее поздно. Много хороших людей, к сожалению, до Победы не 
доживёт.

Не доживёт до Победы и некоторое число мрази — не то чтобы 
мразь уравновешивала хороших людей, но во всем необходимо ис-
кать положительную сторону. Мразь не доживёт (физически ли, аппа-
ратно ли, ресурсно ли — не важно) и наша Святая Русь станет чуточку 
чище.

Война нанесет России огромное число расходов и взятие под кон-
троль выбомбленной и превращенной в сожженное поле Украины эти 
расходы не компенсирует.

Компенсирует наши расходы исключительно боеспособная побе-
доносная отмобилизированная армия с отмобилизированной эконо-
микой. Наша победа должна произойти в тот момент, когда мы будем 
близки к пику своих сил.

В таком случае Россия с армией в около 2 миллиона человек смо-
жет диктовать свои условия в рамках мирного урегулирования и де-
маркации новых границ. И, соответственно, требовать репарации и 
концессии.

Однако путь до этого еще долог.

https://t.me/zola_of_renovation/3593
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Great&Sovereign | Z
«Освобождение Донбасса» не может и не должно быть военной 

целью. 
Французская армия в Первой мировой войне даже близко не была 

у Страсбурга, однако разгром германской армии позволил ей выпол-
нить её политические цели. 

Бессмысленные лобовые атаки на разные Авдеевки и Марьинки это 
НЕ путь к победе. 

Более того, судя по всему эта цель, будучи поставленной в одиноч-
ку, невыполнима.

Сам по себе контроль территории НЕ лишает противника возмож-
ности воевать и НЕ вынуждает его прекратить войну (условием безо-
говорочной капитуляции или же переговоров — не столь важно). 

Целью войны должен быть разгром Вооружённых Сил Украины. 
Не «выдавливание с территорий», а именно разгром. 
И после этого с Украиной можно будет уже делать что угодно. 
Хоть Донбасс забирать, хоть Одессу, хоть Киев, хоть Галицию. 
Что для этого нужно?
Для этого нужно прекратить ограничивать себя в ТВД. 
Бить врага надо не там, где «положено», а там, где проще всего. 
Необходимо расширить фронт, наступать на врага от Полесья до 

Днепра. 
Необходимо не «выдавливать», а окружать и громить части и сое-

динения ВСУ. 
Но для реализации такой стратегии, единственно победной страте-

гии, нужно продолжать наращивать силы. 
Необходимо мобилизовать минимум миллион человек. 
Только миллионная (или большая по численности) армия сможет 

оперировать на таком огромном пространстве. 
И превосходя ВСУ в численности и количестве техники, русская ар-

мия будет прочно владеть инициативой, выбирать наиболее выгод-
ные ей месте для наступления, в отличие от донбасских укрепрайо-
нов, совершать глубокие прорывы, брать части и соединения ВСУ в 
окружение и в итоге полностью разбить ВСУ и занять украинскую тер-
риторию (всю или большую часть). 

Разумеется, блестящие успехи начнутся не сразу и многому придёт-
ся научиться. Учёба эта будет оплачена русской кровью. Но иного пути 
нет. 

Итак, подводя итоги:
1.Необходимо осознание, что мы воюем с Украиной как с целым, а 

не «освобождаем Донбасс». 
2.Для разгрома Украины нам нужна миллионная (минимум) армия
3.Без создания многочисленной армии и правильной стратегии все 

технологические и организационные улучшения в нашей армии (ко-
торые безусловно нужны) абсолютно бесполезны и бессмысленны.

https://t.me/great_and_sovereign/1252
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Политджойстик/Politjoystic
На самом деле объявлять войну Украине нам самим не выгодно. Это 

влечёт юридические последствия в части международных правил. А 
мы их продолжаем придерживаться (этих правил). С другой стороны, 
а что из действий НАТО не выглядит, как война против нас на Украине? 

…
Конечно, всё закончится мирным договором. Просто одно дело до-

говор после прекращения войны, а другое - договор при продолже-
нии войны, которая так и не была объявлена.

Политджойстик/Politjoystic
Подрыв «Северных потоков» прибавил почти 1 градус к повыше-

нию температуры на планете. Привет вам -  диверсанты англосаксов.

Чёрный Прапор
Почему я считаю, что Запад исторически проигрывает? Потому что 

победой Запада будет превращение всей планеты, всего мира в анти-
мир. Вот если бы Россия так и развивалась бы как Антироссия, и стала 
страной с полностью стёртым лицом, Китай стал бы страной со стёр-
тым лицом, все остальные со стёртым лицом, вот это и был бы план 
«А», вот это и была победа. Теперь, когда это не получилось в одной 
точке, в другой точке, в третьей, мир явно сопротивляется, тогда на-
чался план «Б». Это радикализация, это войны, это обезжиривание, в 
первую очередь, союзников. Ведь сейчас они стирают лицо у Европы. 
Европейских союзников они делают абсолютно безвольными, безли-
кими, без воли к жизни, без корней, без ничего. «Ваша жизнь – это 
Америка, ваши интересы совпадают с американскими. Смысл вашей 
жизни на ближайшее будущее – это построение демократии в сосед-
нем государстве». Это же такая порнография, которую придумать не-
возможно. Они же и соседнему государству лицо стирают тоже.

Сергей Михеев, политолог

Сергей Миронов
По прошествии девяти с половиной месяцев с момента начала 

специальной военной операции приходится констатировать, что до 
сих пор в стране отсутствует профессиональная координация и систе-
ма управления информационным освещением хода СВО. Люди слу-
шают и не понимают, что происходит. Всякий раз в официальных свод-
ках мы слышим о локальных и точечных успехах, но с учётом общего 
информационного фона у граждан возникает много вопросов. Ситу-
ация с информационным освещением отвода войск из Херсона – яр-
кий тому пример.

К огромному сожалению, официальные источники, которые долж-
ны разъяснять и объяснять происходящие события, часто отмалчива-
ются, выдают противоречивую или недостаточную информацию. Этот 

https://t.me/politjoystic/29649
https://t.me/politjoystic/29658
https://t.me/darkprapor/5801
https://t.me/mironovonline/5614
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вакуум закрывают так называемые военные эксперты с «особым мне-
нием». Чтобы быть востребованными в СМИ и максимально долго 
оставаться на плаву, они на ходу изобретают всевозможные конспи-
рологические теории, что в конечном итоге не самым лучшим обра-
зом сказывается на настроении в обществе.

С точки зрения информационного освещения СВО выход один – нуж-
но создавать профессиональную структуру, которая будет заниматься 
информационной борьбой в рамках сопровождения целей СВО. При-
зываю Правительство и Минобороны срочно приступить к созданию 
такой структуры. Речь не только о борьбе с фейками, а об информаци-
онной стратегии и информационной инициативе с учётом целей спе-
цоперации. Кадры, силы и средства для этого в стране есть.

АДЕКВАТ Z
Несколько недель без передышки укры наяривали на привезенное 

хозяевами ПВО. Наяривали так вдохновенно, что сами успели пове-
рить в него как в Бандеру. От говорящих голов до последнего блохера.

Сегодняшнее похмелье будет тяжелым. В частности, потому, что се-
годняшняя зрада всегда равна по модулю вчерашней перемоге - это 
один из фундаментальнейших законов украинства.

Ꙃаставный
Сегодня. Нарышкин после обсуждения ядерных вопросов с амери-

канцами в Турции вылетает в Иран. Лавров преждевременно покида-
ет саммит G20 на Бали. Песков однозначно называет Херсон столицей 
Херсонской области РФ и утверждает, что решение по зерновой сдел-
ке еще не оглашено. Патрушев однозначно называет одной из целей 
СВО денацификацию Украины, и обещает, что она будет достигнута. 
Путин присваивает звание Городов воинской славы Мариуполю и Ме-
литополю. После, начинается массированная ракетная атака Украины. 

Договорняк не случился.

Холмогоров
А давайте столбами дыма над украинскими городами мы будем от-

мечать не сдачу, а взятие городов?
И тогда будет прям совсем хорошо.

BRIEF
Главком ВСУ Залужный призывает Зеленского не участвовать в пе-

реговорах с РФ: ВСУ не примут никаких переговоров, договоренно-
стей или компромиссов. У нас только одно условие — Россия должна 
покинуть все захваченные территории.

Чеснаков
Заявления Залужного (Украина не пойдет на переговоры до выхо-

да российских войск) и Зеленского (Минска-3 не будет) следует вос-

https://t.me/politadequate/6959
https://t.me/zastavnyii/2107
https://t.me/holmogortalks/26332
https://t.me/rusbrief/68117
https://t.me/Chesnakov/4641
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принимать в первую очередь, а возможно и исключительно, в контек-
сте задачи снижения панических настроений в ВСУ после сообщений 
о встрече в Стамбуле Нарышкина и Бёрнса.

Умный еврей при губернаторе
«КТО ТАМ ЗА МИР? ИДИ СЮДА, РАССТРЕЛЯЮ»: ЗАЛУЖНЫЙ УГРО-

ЖАЕТ ЗЕЛЕНСКОМУ
Владимир Зеленский выступил по видеосвязи на саммите «Боль-

шой двадцатки» и предложил «украинскую формулу мира». Верить 
ему нельзя, он и сам себе не верит, но придётся разбираться в том, 
что он наговорил.

С «мирными инициативами» американцев и их украинских став-
ленников в последние дни творится что-то странное. Только и дела-
ют, что сами себе противоречат. Не то чтобы мы удивлялись, видя, как 
противник лжёт и себе, и другим и сам в этой лжи запутывается – но 
странно, до какой степени у них там «в товарищах согласья нет».

Судите сами. С одной стороны, одно за другим, не переставая, зву-
чат заявления о том, что переговоров с Россией нет, их никто не про-
водит и не планирует. Причём ни со стороны США, то есть настояще-
го противника России, ни со стороны Украины, которой американцы 
манипулируют, воюя с Россией. С другой стороны, также не переста-
вая, звучат заявления о том, что переговоры важны, необходимы и 
должны вот-вот начаться. Более того, они уже идут – в Стамбуле глава 
СВР Сергей Нарышкин что-то обсуждал с директором ЦРУ Уильямом 
Бёрнсом. С третьей стороны, американцы поспешили заявить, что 

В Анкаре директор ЦРУ не поднимал тему урегулирования украин-
ского конфликта, но передал сообщение о последствиях возможного 
применения Россией ядерного оружия. 

Всё это вместе взятое создаёт впечатление, что США заинтересова-
ны в переговорах и очень их хотят – но ни в коем случае не желают, 
чтобы об этой заинтересованности стало известно. Почему? Вероят-
но, потому, что опасаются: желание вести с Москвой переговоры бу-
дет воспринято всеми как проявление слабости. А цель состоит в том, 
чтобы показать силу и, более того, доказать всему миру, что Америка 
победила, а Россия – наоборот. Момент для такого поведения, следу-
ет признать, самый удачный, потому что всё это происходит после от-
ступления русских войск из Херсона.

С этой точки зрения весьма понятной становится деятельность аме-
риканской марионетки Владимира Зеленского: он тоже изо всех сил 
предлагает переговоры и при этом заявляет, что переговоров не бу-
дет.

Логика Маркова
Зеленский, выступление на Большой Двадцатке сильное. Все тези-

сы построены грамотно, в соответствии с модными приоритетами. Зе-
ленский сформулировал 10 принципов мира с Россией. 

1. Радиационная и ядерная безопасность. 

https://t.me/governorsjew/5275
https://t.me/logikamarkova/4256
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2. Продовольственная безопасность. 
3. Энергетическая безопасность. 
4. Освобождение всех пленных и депортированных.
5. Выполнение устава ООН и восстановление территориальной це-

лостности и мирового порядка. 
6. Вывод российских войск и прекращение боевых действий.
7. Возвращение справедливости. 
8. Противодействие экоциду.
9. Недопущение эскалации.
10. Фиксация окончания войны. 
Но Зеленский и его руководство в лице Вашингтона своим действи-

ями опровергают все эти пункты.
Поэтому эти пункты это ложь и демагогия.

Kadyrov_95
Не в том положении власти Украины находятся, чтобы диктовать ус-

ловия. У нас есть свои условия и они гораздо реалистичнее:
- Признание ЛНР, ДНР, Запорожья, Херсона, Крыма и Севастополя 

российскими;
- Выдача всех фашистских преступников и шайтанов, ответственных 

за зверства над русскоязычным населением, или официальный суд 
над ними и заслуженное ограничение свободы.

Как видите, ничего сложного в отличие от условий Зеленского. Зато 
война прекратится.

А до этих пор лично я считаю неприемлемым даже заикаться о пе-
реговорах.

И хочу напомнить, если вдруг случится невозможное и СВО закон-
чится без соблюдения этих условий, то в Чеченской Республике най-
дутся добровольцы, в числе которых буду и я, которые заставят отве-
тить бандеровских фашистов и шайтанов за каждую каплю крови.

Анатолий Шарий
РФ не отказывается от переговоров с Украиной, — Лавров
Чем дольше Украина будет отказываться от переговоров, тем труд-

нее будет договориться, — Лавров
Лавров сообщил, что провёл на G20 короткие беседы с Макроном 

и Шольцем — заявил им, что Украина срывает переговорный процесс 
с Россией

Украина затягивает решение конфликта, - Лавров

Байки из Спасской Башни
Выступая перед журналистами в Бали, Сергей Лавров предложил 

Западу «дисциплинировать» Зеленского, а потом говорить о возмож-
ных переговорах по Украине.

Такие дела.

https://t.me/RKadyrov_95/3101
https://t.me/ASupersharij/13041
https://t.me/kremlin_bashnya/35606
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Что-то знаю / Павел Данилин
Сегодняшний день дал важнейший сигнал украинскому населению 

- пока у власти обдолбанный наркоман и кровавый карлик Зеленский, 
никакой надежды на нормальную жизнь у Украины нет. Все эти напи-
санные в Госдепартаменте США и озвученные губастеньким уродцем 
в вонючей маечке защитного цвета «10 условий мира» - это гарантия 
продолжения конфликта надолго. Потому, что Россия подобные усло-
вия мира приняла бы только в том случае, если бы бандеровские вы-
кормыши взяли даже не Москву, нет, а Новосибирск.

Очень важное послание получили сегодня жители Украины от сво-
его фюрера. Найдут ли украинцы своего Штауффенберга?

Сергей Миронов
Кровавый гетман Зеленский вновь раздухарился сверх всякой меры. 

На сей раз в качестве площадки была выбрана Индонезия, где прохо-
дит саммит G20. Жевто-блакитный фюрер обратился онлайн к своим 
западным патронам (нормальные гости форума его едва ли слушали) 
и насочинял аж десяток условий «украинской формулы мира».

Помимо всевозможных гарантий безопасности (от ядерной и ради-
ационной до продовольственной и энергетической) в список банде-
ровского главаря вошли совсем невообразимые вещи. Например, вы-
вод российских войск, восстановление целостности страны и обмен 
пленными в формате «всех на всех».

Ну, по первому пункту даже объяснять ничего не буду. СВО продол-
жается и будет продолжаться до выполнения всех поставленных за-
дач! Слушать про целостность государства от представителя режима, 
который больше восьми лет уничтожал собственных граждан и раз-
рушал страну, просто смешно. А насчёт обмена – ну какие «всех на 
всех», вы в своём уме? Вернуть домой сотни и тысячи нацистов, кото-
рые уже на следующий день отправятся убивать мирных граждан? Не 
дождётесь! 

Впрочем, видимо, вскоре Зеленского немного отпустило. И он, по-
няв, что наговорил ереси, включил заднюю. Объявив, что никаких но-
вых минских соглашений не будет. Ну, разумеется, не будет! Потому 
что с убийцами и террористами мы переговоров не ведём. Ни на по-
лях саммитов, ни на поле боя!

Логика Маркова
На Большой Двадцатке выступление Зеленского воспринято нега-

тивно. Прежде всего потому, что все поняли, что Зеленский против 
мирных переговоров. Это ясно из его слов, что никакого Минска 3 не 
будет. 

Также, Зеленского на Большой Двадцатке не уважают. Считают ма-
рионеткой Вашингтона, который уничтожает свою страну в угоду вой-
ны Вашингтона с Россией.

https://t.me/ctotoznayu/2545
https://t.me/mironovonline/5623
https://t.me/logikamarkova/4257
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Readovka
Освобождение Украины от неонацизма положит начало возврату 

стабильности и безопасности в мире — Патрушев
Секретарь Совбеза России отметил, что задачи российской спецо-

перации будут выполнены, несмотря на военную помощь киевскому 
режиму.

Холмогоров
Вроде как договорняк приказал долго жить. Причем российская сто-

рона в этом точно не виновата.

Логика Маркова
На время работы саммита Большой Двадцатки обстрелы энерго-

структуры Украины прекратились. Зеленский выступил на саммите, 
заявил в общем, что никакого мира не будет. И сразу после окончания 
саммита в городах, где у власти Зеленский и его бандеровцы, погас 
свет от мощной ракетной атаки. Неконструктивно видимо Зеленский 
выступил.

Объясняет Readovka
Абсолютно логичное завершение цепочки событий, состоящей из 

вояжей Салливана, встреч с главой ЦРУ в Анкаре, перелёта Нарышки-
на в Иран и сегодняшних заявлений Лаврова. Заморозки не будет, ре-
шение «играть в долгую» принято всеми сторонами конфликта. А что 
там с зерновой сделкой, которую так хотел расширить Зеленский?

Рамзай
Судя по зулусским танцам с бубнами Залужного и грозному хрипу 

Зелинского, Украина мечтает воевать до победного конца. Что будет, 
если этот конец превратиться в страпон, в Киеве не объясняют, но на 
всякий случай говорят о возможной эвакуации двух миллионов жите-
лей из города. Кроме того, на Украине запрещено выращивать герань, 
а само москальское слово «герань» решено заменить на рассово пра-
вильный украинский хрiн.

Логика Маркова
Байден отменил все свои встречи на Большой Двадцатке. Так достал 

Байдена самый сильный ракетный удар по колонии Байдена Украи-
не? Или так плохо лидеры говорили с Байденом, что он не выдержал? 
Хотя, возможно, это просто старость. Но жалости к преступнику Бай-
дену почему то нет.

Что-то знаю / Павел Данилин
С недавних пор хрупкая система обеспечения энергией крупных го-

родов Украины и приезд Зеленского в Херсон. Отсутствующая эконо-
мика и крики о том, что для переговоров Россия должна уйти со своей 
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земли. Целиком и полностью зависящая от евро и доллара банковская 
система Украины и последовательная утилизация взрослого мужско-
го населения на фронте. 

Украина находится в заложниках у словившего звездочку наркома-
на. Наркомана, который мало того,  что оторвался от реальности и про-
должает витать в своих наркоманских мечтаниях, так еще умудрился 
подписаться на такие условия «помощи» со стороны «западных пар-
тнеров», что ради новой дозы положит полстраны. Тем более, что и не 
особо жалко. 

Вчера я писал, что на Украине маловато радости было по поводу 
возвращения Херсона. 

Одна из причин - украинцам совершенно не нужен этот Херсон. Укра-
инцам нужен мир. Но сказать об этом украинцы боятся, ибо СБУ, ЦРУ, 
бандеровцы и прочее. 

А вторая причина - это надвигающийся холод в домах. На который 
хлюпающий обкокаиненным носом Зеленский отвечает, что мол, ни-
чего, мы их будем и дальше бить.

И в голове у украинца возникает вопрос. А ну как Путин и русские 
перестанут нас жалеть. А ну как на каждый вот такой вот высер Зелен-
ского, как на Саммите Г-20, на каждую попытку наступления - они бу-
дет отвечать так, что и без того теперь хрупкая энергетическая систе-
ма Украины не выдержит и сломается? 

Это хороший и правильный вопрос. От этого вопроса надо идти даль-
ше. К тому, а что именно вообще защищают сейчас ВСУ? И ради чего 
именно гибнут украинские (на самом деле не украинские, а такие же 
русские) мужики от рук таких же русских как они.

АДЕКВАТ Z
А целеполагание сегодняшнего удара вполне на поверхности. Слом 

воли противника к продолжению сопротивления. Формирование даже 
в самых заскорузлых умах понимания, что перемог с репарациями не 
будет, а будет нарастающий ужас без конца, прекратить который воз-
можно, только подняв всем гуртом руки до горы и приняв те условия, 
которые будут методично продиктованы пункт за пунктом.

Если последствий сегодняшнего для этого не хватит, уроки будут по-
вторяться столько, сколько понадобится. При дружественном нейтра-
литете хозяйского ПВО.

Бульба престоловъ
Я уже писал долбоёбам. Воздействие должно быть системным и 

беспрерывным, продолжаться как минимум месяц. Да и то — это для 
страны, не перешедшей на военные рельсы как Украина. Могло сра-
ботать в феврале 2022. Для коллапса нынешней Украины и трёх меся-
цев ежедневных прилётов по критической инфраструктуре может не 
хватить.

Я писал, что спорадические обстрелы выполняют одну задачу — 
поддерживают противника в тонусе и злости, что выливается в луч-
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ший боевой дух и расстрелы наших пленных мобиков.
После назначения генерала Куколдона и прилётов на протяжении 

не одного-двух дней, а сразу недели, фонарные охранители бросились 
писать: вот оно системное воздействие, стыдно тебе, Бульба? Хотя уда-
ры чётко обходили именно те подстанции и объекты, необходимые 
для энергетического коллапса.

Но затем прекратились и они. До сегодняшнего дня. И охранители 
снова радуются. Необучаемые.

А ведь есть ещё накопительные факторы.

Рамзай
Мой источник в  Службе внешней разведки сообщил, что одна из 

«башен» Кремля буквально раскалилась до красна и дымится из-за 
сегодняшних ударов по территории Украины. Были потрачены огром-
ные усилия на выход в переговорную зону, начаты консультации, за-
действованы дипломатические и личные каналы чтобы убедить «за-
падных партнёров» в том, что Россия готова искать пути выхода из во-
енного кризиса и тут «партия войны» обнулила все усилия. Ракетный 
налет нанес огромный ущерб, и без того, дышащей на ладан, энерге-
тической инфраструктуре Украины и это рассматривается участниками 
консультаций, как полное нарушение достигнутого консенсуса. Турец-
кие каналы оборваны. Конструкция переговоров рухнула. Занавес...

Сергей Миронов
Глава европейской «дипломатии» Жозеп Боррель продолжает че-

реду циничных откровений, чем, безусловно, войдет, а точнее, вляпа-
ется в историю. 

Выступая в Брюсселе, он заявил, что антироссийские санкции ЕС не 
были нацелены на то, чтобы остановить войну на Украине. Они, по его 
словам, ослабляют экономику России, ее военные возможности и воз-
можности получения новых технологий.

Другими словами, мира Евросоюз не хочет – он хочет ослабления 
России. А войну с ней пусть и дальше ведет Украина до последнего 
украинца. При этом ЕС благодаря такой «мудрой» политике все боль-
ше погружается в экономический хаос, на котором не стесняясь зара-
батывают США.

У меня только один вопрос к европейцам: вам точно нужна эта вой-
на и превращение ЕС в разоренную европейскую колонию Соединен-
ных Штатов?

Старовойтов о политике
Россия на фоне девяти месяцев СВО и желания коалиции «партне-

ров» зафиксировать промежуточный результат на саммите G20, ока-
залась на развилке между двумя сценариями будущего, первый из ко-
торых предполагает изоляцию, второй - сближение с Западом. 

 1) Первый это - архаика, локальное средневековье, международ-
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ная изоляция, технологическое отставание, но и рост патриотического 
самосознания, национальная перезагрузка, зачистка и природнение 
элит, шанс через крушение, на обломках либерального прозападного 
государственного проекта, построить новую суверенную Россию. 

 2) Второй путь подразумевает признание поражения СВО и анти-
западной политики, покаяние, трансферт власти в формате мягкого 
дворцового переворота, но и возможность относительно быстро вер-
нуть докрымскую «нормальность». Многим сейчас кажется, что мож-
но вот так откатиться на предыдущую точку сохранения ценой неболь-
шого национального унижения (хотя, конечно же, даже это уже невоз-
можно).

Если упрощать, то первый вариант потребует от общества смирить-
ся с тяготами настоящего, чтобы счастливо жили будущие поколения. 
Проповедниками этого сценария сейчас, например, выступают все па-
триотические блогеры, поэтому его еще называют реваншистским или 
ультрапатриотическим.

Дмитрий Конаныхин
Почему Путин нас всех предал? Почему нас слили? Что произошло 

в ООН с голосованием о репарациях Украине? Почему США, Европа и 
даже их кровавый сукин клоун заорали о мире и поражении России? 
Почему они все заорали именно в ноябре? 

Давайте разбираться.
Во-первых, сейчас, как ни странно, ноябрь. Ноябрь, дети, это по-

следний месяц осени, месяц накануне декабря, первого месяца зимы. 
Запомните, это очень важно.

Во-вторых, экспедиционный корпус русской армии ведёт боевые 
действия на новых территориях России, прирастив Россию четырьмя 
новыми регионами. Осознайте это, пожалуйста.

В-третьих, США, как рабовладелец остальных 55+ стран западной 
коалиции, ценой государственного терроризма в виде подрыва веток 
газопровода «Северный поток», ввода 12000+ экономических санк-
ций, ценой опустошения многолетних запасов вооружений, ценой не-
бывалого и недопустимого для репутации дефолта по западным госу-
дарственным бумагам ценой 300 млрд долларов, ценой прямой фи-
нансовой помощи украинскому биореактору в размере годового во-
енного бюджета России, ценой сотни тысяч смертей украинских ту-
земцев, наёмников, специалистов частных военных компаний и своих 
кадровых военных «отпускников», ценой вскрытия всей своей систе-
мы сбора информации, разведки, управления полем боя, ценой де-
сятилетиями выкормленной в России и странах СНГ «оппозиции», це-
ной вскрытия всех основных агентов влияния в структуре российско-
го общества — этой колоссальной ценой США и Запад в целом смог-
ли продержаться до ключевого для демократов ноября — при этом их 
любимый и десятилетиями вскормленный нацистский биореактор на-
ходится в состоянии энергетического инфаркта накануне неизбежной 
зимы, при этом ограбленная и разорённая Европа находится накану-
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не сумасшедших счетов за всё, весь Запад находится накануне резко-
го падения уровня жизни. 

И эту убийственную цену Запад уже заплатил. Это их прямые поте-
ри.

Что же приобрела Россия?
Бесценный опыт. Мы поняли, чего стоят наши генералы и элитные 

военные части, какая у нас пехота и авиация, какие у нас ракеты и артил-
лерия, насколько эффективна наша пропаганда, мы поняли, чего стоят 
наши инженеры и волонтёры, мы поняли, насколько сильна наша эко-
номика, насколько сильны мы, что единственная Россия может одна 
не просто противостоять 55+ странам Запада, но освобождать терри-
тории и получать колоссальную поддержку главных стран планеты.

Напоминаю, это мы присоединили новые территории, это у нас эко-
номика стабильна на фоне грабежа наших накоплений и 12000 санк-
ций, это у нас освещены и обогреты города и посёлки, это у нас пол-
ки ломятся от товаров и продуктов, это наш рубль устойчив, это у нас 
строятся новые дороги, научные центры, ледоколы, ядерные реакто-
ры, космодром и осваивается Арктика.

Это Кремль решает, когда добивать энергетику нацистского биоре-
актора и куда направлять продовольствие и удобрения.

И вот теперь нам продают это как наше поражение? Именно в ноя-
бре, накануне зимы? Да вы смеётесь, что ли?

Именно так.
Нам изо всех сил вталкивают в головы уныние. Нам изо всех сил 

вталкивают в головы, что мы слабые. Нам изо всех сил вталкивают в 
души, что мы неталантливые и неуспешные.

И это на фоне перенапряжения сил всего Запада — накануне зимы 
и экономического шторма 2023-го.

Наши конструкторские бюро работают круглосуточно, наши заво-
ды военной продукции вышли на полную мощность, наши контрраз-
ведчики вскрывают целые сети иноагентов и агентов влияния, впер-
вые за 100 лет очищается наша культура и интеллигенция, наша моло-
дёжь патриотичнее поколений «успеха и сытости» — и эта новая Рос-
сия только-только раскочегаривается, со всеми проблемами и косяка-
ми выходит из состояния спячки — думаете, Запад этого не видит?

Увидеть проснувшуюся новую злую Россию зимой? Увидеть подняв-
шуюся дубину народного гнева — в 2023 году?

Этот кошмар им снится со времён Наполеона и Гитлера.
Именно поэтому они так торопятся: «Сдайтесь! Сдайтесь немедлен-

но! Сдайтесь, пока мы можем продать вам уныние!»
Когда по итогам русско-японской войны графу Витте начали пред-

лагать подписать капитуляцию, он удивился и спросил, находятся ли 
японские войска под Москвой. Александр Первый ответил молчани-
ем на мольбы о мире сидевшего в сожжённой Москве Наполеона, хо-
зяина тогдашнего мира.

Зиму русский экспедиционный корпус встречает на освобождённых 
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новых территориях.
Вот и вся цена воплям Запада.
Им очень страшно.
Мы сокрушили всех безумцев Запада, рвавшихся к мировому го-

сподству.
Мы — гаранты справедливости на этой планете.
Мы — цивилизация справедливости.
Именно поэтому мы побеждаем.

Димитриев
Ситуация, конечно, позорно очевидна. Россия отступает и хочет за-

морозки. Украина наступает и чувствует в себе силы выйти на грани-
цы 1991 года. Чтоб уговорить противника Москва бьёт по граждан-
ской инфраструктуре. Но ВСУ отказываются от переговоров и готовят 
высадку. И если я считал раньше, что судьба Крыма будет решаться на 
переговорах, то сейчас уже совсем в этом не уверен.

Бульба престоловъ
По-видимому, ракетные удары по Украине (их профанация) были 

вызваны вышвыриванием Лаврова-Калантаряна с саммита G20, где 
он планировал оформить сдачу Херсона в Финальный Стамбул, а так-
же отказом Киева от переговоров, как в апреле 2022. Вместо этого ар-
мянин покинул саммит досрочно.

Но судя по тому, что на G20 не поехал Путин, хохол кинул ещё за дни 
до его начала. Опускание Калантаряна было последней каплей, пока-
завшей новиопам, что сдача и этого города не окончится миром.

Zvezdanews
Попытки ряда стран переписать историю становятся агрессивнее, 

это делается для раскачивания суверенитета России, ее ослабления, 
заявил Путин во время заседания Российского организационного ко-
митета «Победа».

С этих мифов и начинается раскачка народа, такой сценарий уже 
был обкатан и на Украине, и в ряде других государств. 

Но в России вовремя поставили заслон национальной идентично-
сти.

Пес-призрак
Теперь все понятно. Оказывается Кремль, во главе с Путиным, ве-

дёт войну более высокого порядка, куда более опасную и сложную, 
чем локальная спецоперация на границах. Это война за Незыблемость 
Мировой Истории, противостояние Мифа и Правды. На этом поле РФ 
одерживает победу за победой. Президент сообщил, что очередная 
атака на искажение Истории отражена, попытка насадить мифы раз-
бита. «Мы вовремя и достаточно твердо поставили им заслон». По-
дождите со своим Херсоном, брониками-мобиками и договорняка-
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ми переговорами. Прямо сейчас российское общество из 666 наро-
дов должно знать – их Прошлое надежно защищено. А это главное.

Ꙃаставный
Ох, зря турки решили поиграть с самолюбием русских в этой сдел-

ке. Как говорится, у спящего медведя терпение очень длинное, но не 
бесконечное. Сорвали таки резьбу, зря Эрдоган обидел Путина. Такое 
не прощается.

Если твой враг показался слабым, это ещё не значит, что он действи-
тельно стал слабым. Это правило работает во все стороны.

Ставки не просто повысились. Они улетели в космос, нафиг.

Kotsnews
Минобороны РФ по ракете в Польше
Никаких ударов по целям вблизи украинско-польской государствен-

ной границы российскими средствами поражения не наносилось.
Опубликованные по горячим следам польскими СМИ с места про-

исшествия в населенном пункте Пшеводув обломки не имеют никако-
го отношения к российским средствам поражения.

Холмогоров
Если перед нами польская самодеятельность, американцы их бы-

стро уймут.
Если нет... ну не жили, нечего было и начинать.
Я всегда говорил, что третью мировую больше всех поджигает стра-

на, которая в ее процессе гарантированно превратится в ядерную пу-
стыню.

Логика Маркова
Надо помнить, что вторая мировая война началась из-за Польши. 

Из-за наглости и самоуверенности руководства Польши. И из-за без-
умной русофобии Польши. Они тогда сорвали формирование антигит-
леровской коалиции из-за того, что из ненависти к России не дали во-
йскам Красной Армии проходить через Польшу бить вермахт Гитлера. 
Поляки то надеялись вместе в вермахтом пройти парадом по Красной 
площади в Москве. То надеялись побить Германию. В общем польские 
руководители это безумцы и поджигатели войны. И сейчас они могут 
опять зажечь третью мировую войну.

Сибирский реднек Z
Ещё одна вещь, которую не перевариваю.
Подзюзюкивание. 
Знаете, это со школы – когда пара человек (или больше) дерутся, а 

со стороны какие-то черти комментируют, дают советы, ехидничают и 
т.п.
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Наши (или не наши, но будут говорить, что наши) ракеты упали в 
Польше, якобы погибли двое пшеков.

И чёрт бы с ними, но момент очень неудачный для нас. 
Разумеется, это сейчас будут разгонять, предъявляя нам претензии.
Что Лавров, что Шойга пока ничего не сказали. Хоть я их и презираю, 

но это наши официальные лица (других у меня для вас нет). Ждём ре-
акцию...

И тут вылезает плесень подзалупная, тупая армянская мандавош-
ка – Маргарита Симоньян – и брякает: «Ну, вот и у Польши появилась 
своя Белгородская область. А вы как хотели?»

Мы бы хотели, ара ты тупорылая, чтобы ты умерла. Или онемела. 
Или уехала в Армению. И не лезла больше не в своё дело. И не подзю-
зюкивала в самый ненужный момент.

Адекват Z
Поляки в реальном времени всматриваются в бездну.
Очень похоже, что всматриваться в бездну не нравится даже поля-

кам. 
Те, кто прямо сейчас скупает припавшие на первых новостях отече-

ственные акции, поступают правильнее всего.
Официальной версии, конечно, ждем, но ждем в предвкушении воз-

можности оценить полет фантазии и градус эквилибристики.

Что-то знаю / Павел Данилин
Забавно, что панове предъявляют претензии России, а не Украине. 

Мирные российские ракеты летели точно в цель на территории Укра-
ины, пока не вмешалось украинское же ПВО. Так кто виноват в том, 
что обломки (опять же, скорее всего, именно украинских ракет) упали 
на территории Польши? Ответ очевиден, но тупорылые панове поче-
му то претензии адресуют нам.

Умный еврей при губернаторе
Польские паны сейчас испытывают просто ужасающий соблазн по-

воевать с Россией. И получить в качестве приза «восточные кресы». 
Пльские паны ничего не поняли и ничему не научились. Со времен 
последнего раздела Польши, со времен марша Домбровского. 

Ничего веселого в этом нет.

Что-то знаю / Павел Данилин
Поставит ли польских шавок на место занемогший в Бали демен-

тор? Или же дозволит и дальше гавкать, развивая конфликт? Вот важ-
ный вопрос. Ну и, учитывая, что подобные Пшевздубской (или как ее 
там) провокации готовятся не одномоментно, теперь предельно чет-
ко понятно, почему на саммит Г-20 не поехал ВВП.
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Vладислав Угольный
Господа, если бы это была бы действительно российская ракета или 

если бы это была бы действительно согласованная с США провокация 
пшеков, то прямо сейчас бы уже начиналась бы интересная, прекрас-
ная и пиздец как пугающая возня.

А пока только министр обороны Венгрии звонит и говорит, что-то 
вроде «пиздец, че эти дегенераты творят»

Добрых снов.

МИГ
В принципе все уже понимают, что это обломки (именно обломки) 

сбитых ВСУ ракет.
Только стесняются сказать. Одни — потому что сбитых ПВО ВСУ. Дру-

гие... по этой же причине
Расслабьтесь и ложитесь спать. К третьей мировой это точно не при-

ведет. Иначе автор этих строк съест свой телеграм-канал, можете за-
фиксировать.

Джига на могиле
Просто напомню, что в 14 году РФ могла всё решить относительно 

бескровно и с меньшими рисками.
Именно минские соглашения, трусость или предательство верхов, 

привели нас к порогу большой войны, в которую, если все пойдет по 
самому негативному сценарию, РФ вступит фактически с остатками 
армии мирного времени и без современных вооружений и средств 
связи.
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ШЕСТНАДЦАТОЕ НОЯБРЯ

Умный еврей при губернаторе
Как ни хотелось хохлам сгореть в пламени ядерной войны, но пока 

придется подождать. Даже польский президент сказал ночью, что нет 
убедительных доказательств, чья ракета. 

Потому что страшно. 
Так что пока - «боевая готовность войск НАТО» и новые санкции. 

Почти смешно.

Kotsnews 
Даже если бы это и была наша ракета, никто бы всерьез не стал рас-

сматривать случайный инцидент в качестве акта агрессии, из-за кото-
рого стоит развязывать войну. 

Но это была не наша ракета, что обусловлено ее тактико-техниче-
скими характеристиками. Вообще, странно возмущаться, что ни Киев, 
ни Варшава не признают очевидного. Никогда такого не было - и вот 
опять.  

Как будто в 2000 году Украина сразу признала, что запустила Точ-
ку-У по жилой высотке в Броварах. Там тоже шло какое-то блеяние 
про умышленный взрыв.  

А через год самолет сбили над Черным морем ракетой С-200. Тоже 
до последнего отпирались, пока все интерес не потеряли к катастро-
фе. 

Про Малайзийский Боинг вообще молчу. Минобороны тогда по за-
свеченному голландцами номеру вообще рассекретило весь путь ра-
кеты от заводских стапелей до части ПВО подо Львовом. И что? Кто-
то всерьез это воспринял? Хотя бы инспекцию в ту часть международ-
ную отправили? Нет конечно.  

Плевать должно быть на то, что там вякают из Киева и Варшавы. На 
происходящее на поле боя это сейчас не влияет. В отличие от масси-
рованных ракетных ударов, которые должны, наконец, стать систе-
мой. И обрушиться не только на энергетические объекты, но и транс-
портные. Да-да, я всё про мосты.  

Рамзай 
«Рейтерс» сообщает, что Байден довел до сателлитов из G7 и НАТО, 

что удар по Польше нанесен украинской ракетой выпущенной ЗРК 
С-300. 

То есть, двух поляков вчера убила Украина... 

Логика Маркова 
На Западе шокированы Зеленским, который прямо лгал и хотел сде-

лать войну между НАТО и Россией. Зеленский, зная, что по Польше 
ударили ракеты ПВО Украины, прямо лгал, что это российские ракеты. 
Мы то в России и Украине знаем давно, что Зеленский лжец, негодяй 
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и преступник. А на Западе не знают. И сейчас преступная лживая ли-
чина Зеленского прямо глянула им в глаза, смердя ложью и ядерной 
войной. 

Раньше всех. Ну почти. 
Украинские военные проинформировали США и других западных 

союзников, что пытались перехватить российскую ракету в период вре-
мени, совпадающий с инцидентом на территории Польши, а также не-
далеко от этого места, передает телеканал CNN со ссылкой на источ-
ник в американской администрации. Как сообщает телеканал, имен-
но эта информация послужила основой для текущей оценки амери-
канцами этого инцидента. 

МИГ 
«Есть большая вероятность, что ракета, упавшая на территорию 

Польши, принадлежала ПВО Украины. Нет никаких доказательств, что 
упавшая ракета была выпущена российскими военными», — прези-
дент Польши Дуда 

без дипломатических сантиментов это звучит так — украинская ра-
кета убила двух поляков 

Что-то знаю / Павел Данилин 
Случай с ракетой очень показателен. 
Вот ровно как-то так, ровно с такой же доказательной базой нас об-

виняли в уничтожении Малайзийского Боинга. 
Заметьте, сразу же. Не прошло и пяти минут, как начали гавкать шлях-

тичи, их вой подхватило тявканье лимитрофов - чухонцев. И к ним при-
соединились лелеющие в душе чувство исторической обиды, в связи с 
чем ежедневно проводящие каминг аут, чехи. На официальном уров-
не все эти жалкие давалки обвинили Россию. Сразу же. Без каких бы 
то ни было доказательств, хотя фото попадания были выложены уже 
в сети, и можно было бы включить мозги. 

С малайзийским Боингом была такая же ситуация. Там самое инте-
ресное - это то, что саму Малайзию до данных расследования так и не 
допустили. Потому, что Россия виновата. Хайли лайкли... 

Байки из Спасской Башни 
«Предсказуем дальнейший сценарий. Сквозь зубы западники при-

знают, что обломки - от двух украинских С-300 (а это ПВО!), но что НАТО 
в лице Польши и других восточноевропейских новобранцев всё рав-
но в опасности. И что нужно крепить коллективную оборону. Крепить 
НАТО. И что нужно продолжать помогать Украине всеми средствами, 
включая более совершенное ПВО (а есть ли оно у НАТО?) и другие бо-
лее совершенные системы наступательного характера. За это и держат 
на своём месте провокатора Зеленского. Как до того привели к власти 
провокатора Порошенко. Но тот хотя бы видел границы. Этот - нет». 
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Константин Косачев, вице-спикер Совета Федерации 

Логика Маркова 
Самое опасное развитие инцидента с ударом украинской ракеты по 

Польше. 
1. Польша заявляет о существенной угрозе своей безопасности и  
2. Вводит режим работа своей ПВО на западе Украины.  
3. Польская ПВО сбивает российские ракеты над западной Украи-

ной.  
4. Россия наносит ответный удар по польской ПВО на территории 

Польши.  
5. НАТО рассматривает это как нападение России на НАТО 

Юрий Баранчик 
Мы ждем товарищей поляков с распростертыми объятьями - пусть 

только начнут. Мы готовы даже получить пару раз по ... табло. Главное, 
чтобы они вписались и первыми начали. Про Варшаву, Гданьск, Кра-
ков потом можно будет просто забыть... Красивые города были. Кра-
ков особенно. Который мы спасли. Кому сейчас легко 

МАРДАН 
«Германии неважно чья ракета упала в Польше, в любом случае ви-

новата Россия, потому что напала на Украину, заявил канцлер ФРГ Олаф 
Шольц. 

Похожее заявление сделала и Британия. 
По словам премьера Сунака, «ничего из этого не происходило бы, 

если бы не вторжение России в Украину» и «это жестокая и неумоли-
мая реальность путинской войны». 

В таком же ключе прокомментировали инцидент Нидерланды. 
Премьер-министр Нидерландов Марк Рютте заявил: «очевидно 

одно: этого не произошло бы, если бы не ужасные ракетные удары РФ 
против Украины». 

Редкие твари конечно 

Юрий Баранчик 
Давно пора переносить «эскалацию» на территорию Европы. А то 

все какая-то недосказанность. Влупили бы 2-3 раза батоном по столи-
цам и... тишина... И разговорчики в строю прекратились бы очень бы-
стро. 

Vоенкор Котенок Z 
Минск: в Белоруссии видят угрозу интервенции со стороны Поль-

ши, Украины и стран Балтии. ВСУ заминировали приграничные с ре-
спубликой территории и взорвали почти все мосты в направлении бе-
лорусских Гомеля и Мозыря. 
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Раньше всех. Ну почти. 
Минобороны Беларуси: милитаризация Польши указывает на под-

готовку варшавы к «наступательной войне» 

Юрий Баранчик 
Если милитаризация Польши будет доведена до конца - нападением 

на Союзное государство России и Белоруссии, то она тут же и закончит-
ся - у России не будет других вариантов ответа, в соответствии с ядер-
ной доктриной, кроме ответного ядерного удара по городам Польши. 
Стоит ли лишаться нескольких миллионов граждан только ради того, 
чтобы несколько минут потешить свои великодержавные амбиции? 
Вот тот вопрос, который должны задать себе польские политические 
и военные элиты. Стоит ли это того?  

Вообще, вопреки текущей антиядерной демагогии, убежден, что че-
ловечество находится очень недалеко от второго применения ЯО со-
гласно официальной хронологии. Кто применит, тот, скорее всего, и 
будет определять контуры постядерного мира. 

Николай Стариков 
Касаемо провокации с падением украинской зенитной ракеты на 

территории Польши. 
1. Уверен, что это провокация.  Потому что совершенно «классиче-

ски» западные газеты и западные политики начали обвинять Россию. 
2. Целью данной провокации является вовсе не провоцирование 

войны и втягивание в войну НАТО или Польши. Цели иные. Истинны-
ми целями обстрела польской территории является наращивание воз-
можностей украинской ПВО. То есть поставки более мощных, более 
дальнобойных западных систем, в т.ч. на территорию самой Украины. 

3. Наращивание поставок ПВО на территорию Польши, возможно, 
других сопредельных натовских государств с целью прикрытия части 
украинской территории, через которую осуществляются поставки во-
енных грузов. 

4. Самой главной целью провокации и информационного шума во-
круг неё является удержание России от нанесения ударов по желез-
нодорожным станциям и узлам на приграничной с Польшей террито-
рии. То есть Россия не должна решиться бить туда, куда приходит на-
товское вооружение и куда должны наноситься удары, чтобы оно не 
двигалось к линии соприкосновения. 

5. Обратите внимание ,что в своём заявлении Минобороны РФ под-
чёркивает, что удары наносятся на удалении не ближе 35 км от укра-
инско-польской границы. Так вот, поставки вооружений уничтожать 
надо на гораздо более близком расстоянии. 

Подводим итог. Перед нами информационная провокация. Это со-
знательный обстрел киевским режимом польской территории. Точнее 
говоря, это сознательный обстрел его западными кураторами самих 

https://t.me/bbbreaking/141241
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себя, потому что и территория Украины и территория Польши – для 
них это всё земля, которую они легко могут превратить в поле боевых 
действий. 

Ни о какой войне НАТО против России речи не идёт. 

Дмитрий Медведев
Послесловие к истерике киевских вассалов по поводу их ответного 

удара по Польше. 
Вот что не даёт покоя. Если бы украинская зенитная ракета попала 

прямо в Капитолий – это была бы зрада или перемога?

Нам пишут из Янины 
Обнаружив в сети некоторое количество людей с нашей стороны, 

одобряющих бессудные расправы с кем попало в исполнении кого по-
пало, понял, что следующим большим текстом надо живописать мои 
злоключения в мае 2014 года, которые не столько именно мои, сколь-
ко массовый пыточный конвейер, запущенный тогда в Антраците обо-
сравшимися от страха козицынскими «казаками», жертвами которо-
го становились по большей части местные жители, которые имели не-
осторожность что-то не то сказать на улице. 

Фетисов. Мнение
А ведь все публичные шаги Пригожина в последнее время как раз 

и вписываются в концепцию создания новой политической партии, в 
основе идеологии которой лежит консерватизм, патриотизм и анти-
коррупционная борьба.

При том, что идеология проработана очень качественно, такая пар-
тия при поддержке ресурсов Пригожина сходу может претендовать на 
10-12% голосов избирателей. Вдобавок подобная идеология позволя-
ет замкнуть на себя значительное число голосов протестного электо-
рата. Этакая «политическая опричнина» с позицией «царь хороший - 
бояре плохие, но мы с ними разберемся». 

Но при такой конструкции, если она одобрена Кремлем, за бор-
том окажутся КПРФ, ЛДПР и СРЗП, не говоря уже про всякие «Роди-
ны» и прочие незаконнорожденные проекты времен сурковской АП. 
По крайней мере, если не придумают как вписаться в новый полити-
ческий ландшафт.

ЭИСИ - Повестка дня  
В чем принципиальная разница между проведением выборов в США 

и России? 
В Соединённых Штатах завершились промежуточные выборы в Кон-

гресс. Голосование сопровождалось многочисленными нарушениями, 
что ставит под сомнение саму его легитимность. 

Это показывает, насколько у России качественно иной подход к ор-
ганизации выборов. По завершении сентябрьских кампаний в нашей 
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стране зафиксировано минимальное количество нарушений, а ВЦИ-
ОМ отметил рост уровня доверия россиян к голосованию. 

Чёрный Прапор 
Сложилось условие для применения стратегического ядерного ору-

жия в отношении территории Соединенных Штатов Америки, которые 
захватили областной центр Российской Федерации, используя в том 
числе своих подчиненных, коллаборантов и полицаев. 

Евгений Федоров, депутат Госдумы 

Чёрный Прапор 
Либерализм умер потому, что глобалисты сами его угробили через 

некоторое время после победы над коммунистами. (Глобалисты – это 
те, кто считает, что евреи должны господствовать над миром по при-
чине своей богоизбранности). Решив, что они схватили Бога за боро-
ду, завладев умами европейцев и американцев, соплеменники рот-
шильдо-рокфеллеров слишком злоупотребили своим монопольным 
положением. Они превратили в фарс рыночную конкуренцию в уго-
ду интересам своих транснациональных корпораций и демократию в 
угоду своему манипулированию общественным сознанием. В конце 
концов, это стало очевидно всем здравомыслящим людям на Западе. 
(В остальном мире либерализм даже толком и не начался). Либераль-
ная идеология, таким образом, тоже превратилась в утопию, лишив-
шись механизмов реализации. То есть, если коммунизм был утопией 
изначально, то либерализм утопией сделали его хозяева. 

То, загнивание Запада, о котором твердили коммунисты, наконец, 
произошло. Либерализм сгнил. Коммунисты могут злорадствовать. 

Михаил Малаш, политический аналитик 

Чёрный Прапор 
Деукраинизация в Малороссии должна происходить примерно так: 

человек с автоматом наперевес должен спрашивать местного паруб-
ка, глядя ему в глаза: «Так я не понял, ты русский? …или мёртвый?» 
Глядишь, людям гораздо проще было бы правильнее определиться с 
идентичностью. 

«Чем же мы тогда будем отличаться от свирепых украинских на-
цистов?!» – слышу я уже чей-то вопрос. Конечно же, ничем! В том и 
дело, что не надо в этом от них отличаться, ни от них, ни от немцев, ни 
от американцев, ни от других воюющих армий и стран. Учиться у них 
этому надо, а не отличаться. Тогда, может быть, у нас, наконец, что-то 
всерьёз получится. В противном случае можно сразу сдаться… 

Роман Юшков, член Союза журналистов России 

Юрий Баранчик 
Либо воевать по-настоящему, либо опять отступать 
Почитал тут на досуге два поста, размещенные на канале Олега 

https://t.me/darkprapor/5806 
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Царёва, о хронологии событий с 8 сентября 2022 года по настоящий 
момент, где автор, пишущий на канале, привёл возможные сценарии 
развития событий. На них и остановлюсь. 

Сценарий первый – «попытка заморозить конфликт, оставив за со-
бой занятые территории, и ждать, пока уменьшиться помощь Украине 
с Запада». 

Второй сценарий — «заморозка конфликта по вышеуказанному сце-
нарию, но с попыткой выйти на диалог с Западом«. 

Начну с главного. Конфликт на Украине был сконструирован Вашинг-
тоном и Лондоном и ими же сейчас управляется. Другими словами, 
сценарии пишут там. А мы пока двигаемся в их рамках. Поэтому США 
могут нам что-нибудь предложить, а мы можем лишь согласиться или 
отказаться. 

Наш сильный ход – это референдумы и присоединение территорий. 
Наша попытка выйти за навязанные рамки. Отмечу, что после узакони-
вания всех процедур у нас был шанс перехватить стратегическую ини-
циативу, но только за счёт применения тактического ядерного оружия 
в силу слабости нашей военной группировки в зоне СВО. 

То есть действовать в рамках публично объявленного – защищать 
эти территории всеми доступными средствами, в том числе и ядер-
ным оружием. Однако российское руководство не пошло на такой шаг. 
Причины этого станут известны позже. 

При сохранении нынешнего подхода к СВО, в целом, склоняюсь к 
умеренно-негативному сценарию развития событий. В данном случае 
противник продолжит выдавливать нас с недавно приобретённых тер-
риторий. 

Пока отложим тактическое ядерное оружие в сторону. В условиях 
кратного превосходства ВСУ даже конвенциональным оружием мы 
можем достичь серьёзных результатов, если продолжим активный и 
систематический вынос критической инфраструктуры Украины, напри-
мер, как 15 ноября, и далее ежедневно. Если изолируем группировку 
ВСУ на левом берегу Днепра путём уничтожения мостов через Днепр. 

Кроме того, надо выводить из строя спутниковую группировку про-
тивника над Украиной, как военную, так и коммерческую, такими воз-
можностями мы располагаем. Это эскалация с США и Западом. Но эти 
спутники помогают убивать наших военных и гражданское население. 

Следует добавить сюда и удары по центрам принятия решений на 
Украине, а также центрам управления НАТО на ее территории. Сергей 
Шойгу рассказывал про один из них в Киеве со штатом в 150 человек. 

Ценой отказа от указанных выше действий будет наше дальнейшее 
отступление, а также катастрофическое падение авторитета страны на 
международной арене. Что неминуемо отразится и на экономических 
отношениях со странами, сохранившими нейтралитет по украинско-
му вопросу. 

Владлен Татарский 
Как бы мы не хвалили западные аналитические институты, но всё-та-

https://t.me/vladlentatarsky/17457 
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ки они не смогли до конца понять Россию. Сюда вкладывали много 
денег, чтобы русские стали другими. Миллиарды вложили в то, чтобы 
русский в своем мышлении стал обычным торгашом с ближневосточ-
ного базара. На Западе вкладывали деньги и верили, что русский нач-
нет бунтовать из-за притеснения представителей ЛГБТ-сообщества, 
блокировки Инстаграма и прочей чепухи. 

Оказалось простые русские богачи (не олигархи, которые, собствен-
но, и не русские) с легкостью жертвуют миллионы на победу. Простые 
русские рабочие, учителя, врачи, предприниматели, фермеры, обде-
ляя себя собирают деньги на коптеры. Оказывается, миллионы рус-
ских мужчин готовы сражаться...  

Русские недовольны только когда их правительство недостаточно 
сильно убивает врагов. Когда правительство проявляет ненужную на 
войне мягкость. Русские ждут самых радикальных мер для Победы. 
«Их не переделать!! Они конченные!!», — наверняка орут в западных 
институтах по порабощению человека. 

Русские, во время испытаний, не сломались и не стали болеть, а, 
наоборот, выдавливают все бактерии со своего организма. Воистину, 
«... не устоят... грешники в собрании праведных» (Пс.1:5). Побежали 
из России в Грузию и Израиль люди-бактерии, которые постоянно от-
равляли наш здоровый дух. 

Сейчас без всяких исследований ясно, что единственный дестаби-
лизирующий фактор у России, это военные поражения, причины кото-
рых русским не смогут объяснить. Уже сейчас наш враг это понял и бу-
дет активно работать, нанося удары в слабое место нашей обороны. 
Для Победы нам нужно сохранить горячее сердце и холодны разум. 
Помните об этом. 

Благодать Господа Иисуса Христа со всеми Вами! Аминь!  

Андрей Медведев 
Вообще не только Запад не понял Россию и русский народ, о чем 

верно пишет Владлен. Прошедшие девять месяцев разрушили массу 
иллюзорных представлений о России, внутри неё самой. 

Ведь, скажем, русский чиновник (депутат, силовик, или особенно 
политтехнолог) всегда был убеждён, что русский народ совершенно 
не способен к самоорганизации. И без руководящей роли партии ли, 
другой ли партии, чиновника, начальника, кого угодно, сам народ ни 
с чем не справится.  

Наши либералы, как особая биологическая форма жизни, вообще 
всегда шли дальше и полагали не только, что русские без наставлений 
ничего не могут, а и вовсе, что они не достаточно развиты и их нужно 
активно просвещать и приобщать к цивилизации(читай западному ли-
беральному мышлению). Собственно поэтому надменно-фашиствую-
щий снобизм Стругацких с их Прогрессорами так был мил нашей вы-
сокомерной и глубоко совковой образованщине, которая мнит себя 
русской интеллигенцией. 

А тут вот пришёл февраль 22-го года. И через короткое время вы-

https://t.me/MedvedevVesti/12118 
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яснялось, что у русских все с самоорганизацией отлично, что они пре-
красно умеют строить горизонтальные и вертикальные социальные 
связи, что способны за короткие сроки наладить хоть сборы фронту, 
хоть тактические курсы, хоть обучение пилотов коптеров, хоть загото-
вить бревна для постройки блиндажей, хоть кормить солдат. И это все 
без малейшего присутствия чиновников, депутатов и государства. Бо-
лее того, людям оно и не нужно. «ЛИШЬ БЫ ОНО НЕ МЕШАЛО!». Вот 
отношение. И это объяснимо - если кто-то там солдата не одел, не сна-
рядил, то уже дайте нам все делать и не лезьте. Очень русский подход.  

Скажу больше, все известные мне народные, самоорганизованные 
волонтерские проекты оказались куда эффективнее тех, что сделали 
под контролем государства вдогонку.  

Все проекты отдельных депутатов Госдумы (или отдельных полити-
ков), там где они действовали сами, подключив знакомых, и бизнес, 
оказались эффективнее проектов партийных.  

Ну а что касается либеральной тусовочки, то оказалось, что гражда-
нам России  не нужны не только их наставления и рассуждения, но и 
они сами не нужны совершенно. То есть и так все об этом догадыва-
лись, а тут уж стало очевидно. Люди-бактерии не смогли пережить ан-
тибиотик русского, российского порыва «Все для победы».  

При этом русские, ну и шире россияне, как выяснилось, могут де-
лать эти общественные/волонтерские проекты быстро и без какой-ли-
бо идиотской бюрократии. И даже им не надо придумывать для этого 
идеологию ( или бабушку с флагом рисовать). Они просто делают, по-
тому что «мы своих не бросаем».  

О Боже, они даже не показывают друг другу презентации, а просто 
делают! Они, если что-то не удалось купить, или груз потерялся, от-
крыто говорят  и пишут о проблеме, не скрывают её и не рассуждают 
о «сдвижке сроков вправо, в текущем треке». И у них все вполне рабо-
тает. Что нужно на фронт доезжает весьма активно. Солдаты кормят-
ся, бревна пилятся, аптечки комплектуются, помощь семьям мобили-
зованных - есть и такой проект неравнодушных людей - оказывается 
вовремя, обогреватели в разрушенные Мариуполь или Северодонецк 
закупаются, даже корм приютам в Донецке или Луганске покупается и 
попадает куда надо. 

Можно сказать, что в  истории России наступает новый этап. Этап 
самоосознания, понимания себя самих нашими людьми. И если вче-
ра они могли думать, что от них ничего не зависит, то теперь они точ-
но знают, что от них зависит очень многое. 

Рядовой Губарев 
Вчера около 16:30 моя жена Екатерина Губарева пропала, с того вре-

мени на связь не выходила. Последнее место, где её видели – здание 
правительства Херсонской области в Геническе. Попытки дозвониться 
Сальдо, чтобы узнать местонахождение Екатерины, пока безрезуль-
татны. 

https://t.me/pgubarev/556 
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ВЧК-ОГПУ 
Сообщается, что Губарева задержана по делу об экономическом 

преступлении. 

Мир сегодня с «Юрий Подоляка» 
О задержании Екатерины Губаревой: Сколь веревочке не виться, все 

равно ... 
После записи Паши Губарева, что у него пропала жена после того 

как зашла в здание Херсонской ВГА, главной версией (в моей голове) 
было именно ее задержание. Долго ждал когда же кто-то сможет это 
подтвердить. Первой стала РТ.  

Ну и от себя могу только добавить, что после этого случая я начинаю 
доверять правосудию на освобожденных территориях. Это надо было 
сделать и давно. И я так понимаю, последней каплей в этой истории 
стала «эвакуация Херсона»...  

П.С. Насколько я знаю, экономических «эпизодов» в истории Ека-
терины Губаревой будет много. И тут важно что будет потом - просто 
снимут, или посадят. Если просто снимут - тогда кредит моего доверия 
будет возвращен «на полочку».  

ПП.С. И особо интересно будет наблюдать, кто Катю будет защищать 
(если такие найдутся). Очень интересно... 

Donrf 
Подоляка, где 450 миллионов? 

Под лед 
Инфа о задержании Губаревой подтверждается. Интересно, а мно-

го сейчас людей найдется для работы на новых территориях? После 
всех перегруппировок, ДТП и экономических преступлений? Конечно, 
Россия всегда была страной героев. Но между героями и самоубийца-
ми все же есть существенная разница. 

Под лед 
Источники, близко знакомые с Екатериной Губаревой, рассказали, 

что до Херсонской ВГА она имела высокооплачиваемую работу в Мо-
скве. Над предложением по Херсону долго думала и сильно сомнева-
лась. И, как мы видим, сомневалась не зря. 

В общем меньше всего похоже на то, что человек поехал в Херсон 
деньги пиздить. Тем более, не просто человек, а идейная русская ак-
тивистка. С 2014 года. 

Vладислав Угольный 
Касательно Губаревой. Кто-то спиздил бабки на выплату социалки. 

Губарева занималась в этой сфере как раз. Кто спиздил бабки разо-
браться нужно. Уверен, что это сделала не Губарева. 

https://t.me/vchkogpu/34420 
https://t.me/yurasumy/6152 
https://t.me/donrf22/9294 
https://t.me/podled/7310 
https://t.me/podled/7311 
https://t.me/zola_of_renovation/3622 
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Джига на могиле   
Продолжается зачистка освобожденных территорий от русских па-

триотов. 

Роман Сапоньков 
По поводу ареста Губаревой. Она отвечала за социальные выплаты. 
Я писал про проблемы с выплатой зарплат и пенсий в Херсонской 

области. 
Я тогда так и написал, что жителей Херсонской области банально 

перекидали с выплатами.  
Искренне надеюсь, что она к этим проблемам не имеет отношения. 

Димитриев
Ну и чтоб вы понимали, уход с территории Херсонской и Запорож-

ской областей выгоден лицам, осуществлявшим контроль за выделя-
емыми на социалку средствами. Концы в воду!

Придыбайло 
Если кто-то воровал, то не Катерина Губарева. Потому что просто не 

верю в это. 
К слову, если немного залезть глубже в то, что происходит в наших 

новых регионах, то, к сожалению, там остались ещё люди с украин-
ским криминальным прошлым, которые успешно прикинулись про-
российскими. Потому что почувствовали запах денег: Украина слома-
ла — Россия будет строить. Надеюсь, что следствие будет очень тща-
тельным и найдут тех, кто реально воровал, а не тех, на кого показали. 
А самое главное, чтоб вообще это не было каким-то недопониманием 
или нестыковкой. Вы не представляете, как под обстрелами люди ра-
ботали... 

Бульба престоловъ 
Машина Стремоусова с кучей пулевых дыр так и валятся у трассы. 
А зачем заморачиваться прикрытием в стране, где всем на всё похуй. 

Сдали Херсон, и через 48 часов уже все было на это плевать. Ноль ми-
тингов, ноль трауров, ноль злости или ресентимента. Короткие вспыш-
ки бессильной злобы и апатия. 

На Стремоусова тем более всем плевать. Убили и убили. Сдали Хер-
сон и сдали. 

Александр Жучковский 
Через полтора месяца после триумфального присоединения Хер-

сонщины к России столица области отдана врагу, один замглавы реги-
она убит, другая арестована. Бесславные дни мы сейчас проживаем. 
Бесславные ублюдки те, кто решил связать имя Екатерины Губаревой 

https://t.me/dancingrussians/940
https://t.me/RSaponkov/4000 
https://t.me/russ_orientalist/12516
https://t.me/pridybaylo_k/495 
https://t.me/bulbe_de_trones/3299 
https://t.me/juchkovsky/3160 
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с экономическими преступлениями. Я хорошо знаю, как устроена по-
литика. Решать системные вопросы можно совершенно иными, впол-
не цивилизованными методами, даже на войне. Всё это выглядит пре-
дательством тех, кто верит в Россию, служит России. 

Образ будущего
Екатерина Губарева задержана в качестве возможного участника 

программы защиты свидетелей оставления Херсона.
Стремоусов не успел на задержание, к сожалению.

Анатолий Шарий
По Губаревой дам еще немного здесь инфы, не в Частном канале.
Вменяют, внимание, участие в ОПГ (пока не определено в каком ка-

честве), похищение людей , отжим собственности и бизнеса. 
У них имеются показания свидетелей и потерпевших. 
В СМИ это не дают пока

Васильев Одесский
Сбылись мечты народные. Наконец началась новая опричнина! 
Наконец начали наказывать тех, кто своими действиями дискреди-

тирует российскую армию на фронте и в тылу – потерял флагман, по-
ложил людей и технику, стрелял непонятно куда дорогими ракетами, 
мобилизовал артистов донецкой филармонии, вооружил их мосин-
ками и стальными касками, непонятно куда девал комбайны с осво-
божденных территорий, куда-то задевал сотни тысяч комплектов эки-
пировки, связь и БПЛА в войсках, не мог призвать тех кого сказал при-
звать Путин и подготовить, кого призвал, не обогрел Мариуполь. 

Все эти злодеи сейчас прислушиваются к каждому шороху, осторож-
но косятся в окошко - не видать ли метлы с волчьей головой. А распла-
та близка как никогда. 

Дело сдвинулось! Арестовали Губареву и «мобика-толстолобика». 
И это только начало. Так победим!

Друид 
Глава российского МИДа Сергей Лавров выполнил  свою задачу на 

саммите G-20 в Индонезии достаточно хорошо. Позиция России была 
заявлена, итоговую декларацию, в смягченном виде, можно подпи-
сать, даже несмотря на то, что там содержится осуждение нашей стра-
ны.  

Официальная позиция России заключается в том, что этот саммит 
посвящён более глобальным вопросам, нежели ситуация на Украи-
не, а на осуждающую риторику Запада можно не обращать внимания. 
При этом неявную и негласную поддержку России оказывают многие 
незападные страны, являющиеся участниками организации, которые 
понимают, откуда корни проблемы растут.  

А проблемы растут из желания США усилить свою гегемонию в мире. 

https://t.me/obrazbuduschego2/11984
https://t.me/ASupersharij/13162
https://t.me/vasilievodessa/1758
https://t.me/wisedruidd/4747 
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Поэтому, собственно, мало кто, кроме американских сателлитов, заин-
тересован в усилении давления на Россию и очень вероятной в этом 
случае мировой эскалации. Москва на саммите также дала понять, 
что не хочет такой эскалации. 

Логика Маркова 
Херсон. Продолжается политическая борьба вокруг енота. Даже уже 

Енота. Именно енота. Его забрали из Херсона российские солдаты при 
эвакуации. За это время об этом Еноте вышли уже сотни публикаций в 
России и на Украине. Енот уже стал символом души Херсона. И полу-
чается, что душа Херсона уехала из Херсона с русскими военными.  

Да ещё многие помнят, что в фильме Стражи Галактики тот, кто кон-
тролировал Енота, контролировал вселенную. Получается, русские во-
енные будут контролировать нашу маленькую украинскую вселенную? 
Вот и стон стоит в Бандеростане. 

Оркестр Вагнера | Wagner
«Тюремные правила говорят о том, что с лицами с низким социаль-

ным статусом (по лагерным формулировкам «петухами», «обиженны-
ми», «опущенными», «форшманутыми», «гребнями») не надо здоро-
ваться, чифирить, брать у них какие-либо вещи в пользование, спать с 
ними в одном проходе или на одной шконке. 

Все вышеперечисленные деяния являются «заподляковыми», де-
лать это западло. Остальные заключённые все вместе общаются и жи-
вут одним социумом, «петухи» же - отдельно.

Во время боевых действий крайне затруднительно разделить эти 
категории граждан и например, сделать «пацанскую гаубичную бата-
рею», «мужицкую ДРГ» или «петушиный пулемётный расчёт». Потому 
что жизнь во время войны диктует новые условия и не определено в 
падлу ли подавать «петуху» пулемётную ленту или перебинтовать ра-
неного «гребня». 

Для того, чтобы избежать данных неудобств, мы не берём «петухов» 
в ЧВК «Вагнер». Мы рекомендовали сформировать из них отдельную 
«петушиную дивизию», которая, несомненно, проявит высокий бое-
вой дух.

Если коротко, среди бойцов ЧВК «Вагнер» «петухов» нет, а инфор-
мацией о других подразделениях я не обладаю».

Евгений Пригожин про касту «обиженных» в зоне СВО.

Логика Маркова
США заявили, что, независимо от того, чья ракета ударила по Поль-

ше, виновата все равно Россия. В России все насмехаются над такой 
извращенной логикой. И напрасно. У США и Запада в этом случае все 
в порядке с логикой. Ведь наиболее вероятно, что это была ракета 
ПВО Украины, и она не стреляла бы, если бы не было ракетного уда-
ра армии России. Так что в этом случае с логикой все нормально. Нам 

https://t.me/logikamarkova/4281 
https://t.me/orchestra_w/3333
https://t.me/logikamarkova/4282
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не надо быть заложником собственной пропаганды и позволять иска-
жать свое мышление. Мы свое мышление должны держать ясным и 
жёстко связанным с реальностью, какой бы эта реальность ни была.
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СЕМНАДЦАТОЕ НОЯБРЯ

Логика Маркова
Судя по всему, Киев готовит теракты на объектах газовой инфра-

структуры России. Об этом говорит начавшаяся информационная под-
готовка таких терактов. Премьер-министр Украины Шмыгаль заявил, 
что Россия начала атаки на газовую инфраструктуру Украины и на до-
бычу газа на Украине. Это придумано. И это косвенная угроза терак-
тов Украины против газовой инфраструктуры России. Это приведёт к 
взлету цен на газ и нефть на глобальных рынках. Так террористы, зная 
о терактах заранее, ещё и заработают.

Объясняет Readovka
Ставки повышаются — Россия впервые нанесла удар по газовой си-

стеме Украины
Заморозка конфликта, похоже, снова откладывается — Россия впер-

вые нанесла удар по объектам газовой промышленности в рамках про-
должающейся атаки на инфраструктуру Украины. 

Поступает информация, что русское высокоточное оружие нашло 
свои цели в Харьковской и Киевской областях, превратив их в груду 
железа и бетона. И это, между прочим, только те газовые объекты, о 
которых достоверно известно — «Нафтогаз Украины» заявил о взры-
вах и разрушениях на своих газодобывающих объектах.

АДЕКВАТ Z
Очень похоже, что сегодняшние удары по, среди прочего, объектам 

укрогазодобычи свидетельствуют о переходе обработки инфраструк-
туры противника в новое качество. Даже не столько более комплекс-
ное, хотя и это, конечно, тоже, сколько акцентированно направленное 
на приведение всего стратегического тыла в несовместимое с зимой 
состояние по всем ключевым параметрам.

На этом фоне особенно хороши вчерашние излияния кокаинового 
клоуна, как он в феврале, перед самым началом, отказался от массо-
вой эвакуации населения городов, чтобы типа войскам было кого за-
щищать. О судьбе городского населения в ближайшие недели и меся-
цы эти излияния говорят очень много: население клоуну нужно не бе-
гущим в европы, а сидящим по домам. Для формирования картинок 
темной, ледяной и голодной апокалиптики, под которые можно если 
не пытаться втянуть хозяев в войну непосредственно, то по крайней 
мере осваивать выделенные под апокалиптику новые подаяния.

Побегут, впрочем, все равно, и массово. И всем, кто меня там слы-
шит, я еще раз настоятельно рекомендую делать это прямо сейчас и 
любой ценой. Потому что бежать в общем обезумевшем потоке будет 
неизмеримо тяжелее и опаснее, а на местах прибытия условия для 
тех, кто в этом потоке добежит, будут неизмеримо же хуже, чем для 
успевших до того, как он хлынет.

https://t.me/logikamarkova/4286
https://t.me/readovkaru/1803
https://t.me/politadequate/6967
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Сергей Миронов
На Западе снова заговорили о «репарациях России Украине». Как 

будто Россия проиграла. Даже протащили ничтожную резолюцию в Ге-
нассамблее ООН, которая, по их мнению, будет давать им право ото-
брать наши замороженные активы. 

Разумеется, никакие филькины грамоты оправдать такой беспредел 
не смогут – именно поэтому большинство стран не поддержали реше-
ние. Но деньги все равно очень нужны, потому что платить за беспре-
дел киевского режима Западу становится все накладнее.

Что касается «репараций», то Россия их уже присылает на Украи-
ну – «Кинжалами», «Искандерами» и другими «Калибрами». Если кто 
забыл, то «репарации» в переводе с латинского означает «восстанов-
ление». Именно этим мы сейчас и занимаемся – очищаем Украину от 
нацистов и бандеровцев и восстанавливаем ее нормальность. Потому 
что нормальной может считаться только та страна, где нет геноцида и 
притеснений и которая не создает угрозы своим соседям.

Ꙃаставный
Тем, кому не нравятся удары по украинским станциям, мол, людей 

жалко, без света сидеть будут — предлагаю с этой же моральной точ-
ки зрения взглянуть на удары хохлов по нам. Мы бьем по инфраструк-
туре, убивая электричество, хохлы бьют по жилой застройке, убивая 
русских.

И да, это правда, что мы сейчас не можем наступать. Мобилизован-
ные резервы пока только готовятся. Но размягчать тылы самое время. 
Нагружать врага тыловыми проблемами правильно. По моей инфор-
мации, скоро и мосты пойдут. А время настанет, и в широкое насту-
плением пойдем.

Все идет по плану, пускай и с корректировками. Россия обязатель-
но победит!

Николай Стариков
Просмотр международных новостей настраивает на философский 

лад. Измельчали государственные деятели. Председатель КНР Си 
Цзиньпин отчитывает премьер-министра Канады Джастина Трюдо, от-
читывает как мальчишка. И за что? За то, что детали их конфиденци-
альных переговоров просочились в прессу, причём сразу. 

Но не менее любопытно, что отвечает Трюдо китайскому лидеру. 
Отвечает как, в плохом смысле, советский активист, налево и направо 
размахивающий цитатами из Ленина и Маркса. «Мы за честный и от-
крытый диалог!» – говорит главе Китая премьер-министр Канады. И 
ведь это премьер-министр страны, которая входит в так называемую 
«Большую семёрку».

Что касается других государственных деятелей – ситуация не лучше. 
Премьер-министр Голландии Рютте и канцлер Германии Шольц полу-
чили, видимо, одну и ту же методичку. Потому что выступили с абсо-
лютно одинаковым заявлением. Смысл его незатейлив: неважно, чья 

https://t.me/mironovonline/5632
https://t.me/zastavnyii/2118
https://t.me/nstarikovru/33239
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ракета упала в Польше, виновата в этом, всё равно, Россия.  Потому 
что это Россия атаковала Украину. 

А вот тут самое время немножко двинуться вперёд в той логике, ко-
торую навязывают западные методички. А почему Россия начала СВО? 
Да потому, что НАТО и Запад нарушили все свои мыслимые и немыс-
лимые обещания. Они обещали не продвигать свои границы на Вос-
ток, не включать в состав блока новые государства. Продвинули, вклю-
чили. Обещали не размещать инфраструктуру ПРО, говорили, что всё 
это против иранских ракет. Разместили, привезли усилили. 

В декабре 2021 года Россия потребовала гарантий невступления 
Украины в НАТО. Что ответил Запад? Ответил, что ничего не может по-
делать с желанием Киева вступить в Северо-Атлантический альянс.

Так кто же виноват в том, что украинская ракета упала в Польше? 
Кто угодно, но точно не Россия. Просто логику нужно продлить чуть-
чуть дальше, чем пытаются это делать западные лидеры. Дальше 24 
февраля 2022 года. Тогда станет очевидно, что во всём виновато НАТО, 
виноват Запад.

Анатолий Шарий
Министр инфраструктуры Украины заявил, что зерновая сделка уже 

продлена на ПОЛГОДА. Все уже решили с Турцией. 
Я пока не верю. Не может РФ продлить сделку. А, нет. РФ никто не 

спрашивает вроде бы.

BRIEF
Президент Турции Эрдоган подтвердил продление «зерновой сдел-

ки» на 120 дней.

Умный еврей при губернаторе
Турция ведет последовательную политику в собственных интере-

сах. Интерес Турции - превращение в хаб для целого ряда товаров. В 
том числе - для зерна с Украины. 

Вот вопрос: можно ли сказать, что последовательную политику в соб-
ственных интересах ведет Россия? Или шаг вперед, два шага… вбок?

Vоенкор Котенок Z
МИД РФ: Россия допускает техническую пролонгацию зерновой 

сделки без каких-либо изменений по срокам и охвату. «Зерновая сдел-
ка» автоматически продлевается на 120 дней, если не поступает воз-
ражений, их не было.

Бульба престоловъ
Как раз хватит на Крымскую и Курскую кампании ВСУ.
Даже если бы РФ позволяли барыжить её зерном и удобрениями, 

сделка была бы вредительской. Потому что сейчас России важнее за-
блокировать торговлю Украины, чем иметь свою. Ну и отсутствием зер-
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на и удобрений из обоих можно было бы ставить условия по прекра-
щению военной поддержки Украины, пока она ещё не была столь об-
щепринятой.

Честно, Зерновая сделка стала для меня шоком, я был уверен, что 
Россия накажет западный мир перекрытием ресурсов за убийство рус-
ских. С тех пор я полностью пересмотрел отношение к РФ и считаю её 
проклятьем рода человеческого, и прежде всего русских.

Старовойтов о политике
Создание Пригожиным ультраправой партии - это то, чего давно 

ждали. С похожей идеей перед выборами в ГД-2021 по высоким каби-
нентам ходил Константин Малофеев, провидчески предлагая объеди-
нить провославный и патриотический электорат в единую монархиче-
скую партию. По предварительны расчетам, православно-монархиче-
ская партия набрала бы 1,5-2 процента, а вот правопатриотическая - 
уже до 10-12 процентов от всех избирателей (то есть те самые 12 про-
центов потенциальных избирателей, о которых пишет Дмитрий Фети-
сов или до 5-6 млн голосов с поправкой на явку). Но времена в 2020 
- 2021 годах были еще поспокойнее, наверху решили выйти на выбо-
ры со стандартным набором партий, лишь выпустив на сцену «Новых 
людей» для работы с неокученным городским креативным классом. 
Теперь в стране несколько иная ситуация, СВО рождает новые поли-
тические запросы. Но в КПРФ кризис, ЛДПР тускнеет по мере того, как 
забывают Жириновского, СРЗП работать с экстремальными настрое-
ниями не умеет в силу респектабельности Миронова. Захар Приле-
пин там до сих пор как чужой и никакого влияния на политику и пози-
ционирование СРЗП не оказывает.

Поэтому идея объединить вокруг Евгения Пригожина русских, злых, 
голодных и дерзких, конечно, на поверхности. Что-то делать с антии-
стеблишментными и ультраправыми настроениями надо, иначе уль-
трас выйдут из-под контроля. А там и фронтовики и фанаты, и фана-
ты-фронтовики, в общем, как хипстеров-навальновцев их не разго-
нишь. Поэтому нужно дать им пастыря и вождя. Под стать пастве. 

Здесь возникает, конечно, другой вопрос - что делать, после того, 
как такая партия сформируется как политическая сила и начнет требо-
вать от власти все больше и больше, и в какой-то момент сама захо-
чет стать властью. То есть вопрос гарантий и аварийного выключения. 
Но при определенных условиях опричная партия России может пока-
заться полезной для контроля в политическом цикле 2023-2024 годов 
и Евгению Пригожину откроют дорогу в большую политику.

Чёрный Прапор
Мы будем долго раскачиваться, потом «большой кровью» всех по-

бедим, потом будет период возрождения, который подарит нам но-
вые города и новых поэтов, потом мы опять зажрёмся, и жизнь вернёт 
всё на круги свои - Война, Ренессанс, Декаданс, Война.

Так было в прошлом столетии, так было в позапрошлом, так было 
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всегда, только масштабы менялись. Сейчас мы на опять на самом пике. 
Против нас полмира. Остальные полмира держат нейтралитет. Так что 
мы одни. Отступать некуда, и это гарантия нашего успеха.

Иван Охлобыстин, священник, актер

Умный еврей при губернаторе
Это просто праздник какой-то. Поднимаю бокал, лэхайм! 
Из СПЧ при президенте исключены: Винокурова. Асмолов, Сванид-

зе. Засурский. Никакой больше «партии мира». Никаких «либералов».
Включены в состав. Мой друг, доктор медицинских наук, сопредсе-

датель Союза пациентов Ян Власов! Военкор Александр Коц ! Пред-
ставитель «Свободного Донбасса» Елена Шишкина! И другие, не ме-
нее достойные люди.

Умный еврей при губернаторе
На злобу дня.
…Из СПЧ исключают Екатерину Винокурову. Сравнительно молодой 

журналист, Винокурова известна меньше своих маститых коллег. Но 
нет ничего проще, чем объяснить, кто она такая и почему в совете при 
президенте России такого человека не должно было быть. Как раз на 
днях Винокурова на своей странице в социальной сети предложила 
«написать манифест партии мира». Написала, что «мир важнее побе-
ды» и что «нам надо заканчивать СВО».

В последнее время Винокурова стала «голосом» или, точнее, ска-
зать «пером», выразителем интересов этой самой «партии мира» – 
то есть партии поражения и унижения России. В своих публикациях 
она обычно ссылается на источники в администрации президента, ко-
торые «устали от «ультра-патриотов». Надо полагать, этим «источни-
кам» очень нужен журналист, который говорит от их имени. Но такой 
человек в совете при президенте сейчас – это просто оскорбление для 
каждого, кто сражается сегодня с нацизмом на фронте и поддержива-
ет армию в тылу. 

Что-то знаю / Павел Данилин
Кате Винокуровой очень повезло, что ее исключили из СПЧ. Очень. 
Дело в том, что она в последнее время в буквальном смысле слова 

сошла с ума. Шизофрения, понимаешь.
С одной стороны комплекс недолюбленной, не понятной, не приня-

той. Голубой щенок, фактически. А с другой стороны - звездочка, пон-
ты, хамство и такое комчванство (не мог подобрать слово получше). В 
результате - смесь очень неприятная. Как говно, политое духами.

Сейчас у нее есть шанс на реабилитацию.
Воспользуется ли?

Правый Григоров
Екатерина Губарева на свободе.
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Обвинения нет.
И который раз так.
Но ещё и ещё раз всем патриотам урок. Нужно всегда стоять за сво-

их. Всегда.

Сергей Миронов
Зеленский заявил, что получал «сигналы»  от неких лидеров других 

стран о готовности России к переговорам. Я бы не удивился, если бы 
с той же уверенностью он заявил о том, что получает эти сигналы из 
космоса – в наркотическом бреду еще и не такое покажется! Впрочем, 
буквально на днях пациент ненадолго пришел в себя и смог правиль-
но уловить простую мысль Москвы: переговоров на условиях Киева 
не будет. 

Примечательно, что ранее на Украине даже ввели запрет на такие 
переговоры, что, впрочем, не мешает постоянно говорить о них Зелен-
скому и его соседям по палате, предлагать какие-то «мирные планы».

Такие шарахания объясняются очень просто: бывшего актера поса-
дили машинистом в экспресс «Прощай, Украина!», который на пол-
ном ходу летит под откос. Периодически западные кукловоды дерга-
ют за ниточки стоп-крана, чтобы хоть как-то затормозить этот процесс 
и сохранить киевский режим еще на какое-то время. Отсюда и возни-
кают такие вбросы про мирные переговоры. Украинское шоу для зри-
телей на Западе должно продолжаться, ведь за билет на него они уже 
заплатили на долгие годы вперед.

Карягин
Предложение Зеленским некоего «публичного формата» перего-

воров – это явная попытка от этих самых переговоров уйти. Вероят-
но, давление на президента Украины со стороны западных партне-
ров усиливается, поэтому ему приходится демонстрировать кажущу-
юся открытость к переговорам с Россией. 

Сначала он выдвинул неприемлемые для РФ условия начала пере-
говорного процесса. Затем предложил формат, на который РФ не пой-
дет. Да и любая другая сторона не пошла бы. Очевидно, что диплома-
тия вершится за закрытыми дверями, в паблик выдается только об-
щие контуры, а иногда и о них ничего неизвестно.

Поэтому заявление Зеленского следует воспринимать как резуль-
тат растущей усталости Запада от конфликта на Украине.

Чеснаков
«Публичный формат», который хочет Зеленский, в первую очередь 

(а, возможно, и  всего лишь) означает создание удобной площадки 
для формирования потока нужных новостей и личного пиара украин-
ского президента. 

Апелляции к необходимости информировать общество не более 
чем уловка.

https://t.me/mironovonline/5648
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Байки из Спасской Башни
«Киевский режим напрасно думает, что может безнаказанно об-

стреливать Донбасс, Херсонскую и Запорожскую области. Им это так 
просто не сойдет с рук. Настанет время, когда им придется заплатить 
репарации за разрушение наших регионов и сполна ответить перед 
законом. Ущерб будет подсчитан, а Киев получит счет».

Михаил Шеремет, депутат Госдумы от «Единой России»

МИГ
Странные вбросы про всеобщую мобилизацию. Именно вбросы. 

Начнем с того, что если люди действительно понадобятся, то это будет 
продолжение «частичной» ... и то «если». Что касается члена комите-
та по обороне Соболева, то он все разъяснил вполне корректно: «Ду-
маю, всё будет зависеть от военно-политической обстановки, которая 
сложится в дальнейшем. Если как сейчас, военные действия только 
на территории Украины, я думаю, мобилизации, которая состоялась, 
будет достаточно.  Но если обстановка будет развиваться негативно, 
нам нужна будет, наверное, уже не частичная, а полная мобилизация. 
И тогда, конечно, будет новый указ. Но я думаю, этого не случится».

Но в обстановке всеобщего невроза люди всего текста вниматель-
но не читают, а реагируют лишь на слова-раздражители. 

Кому нужны эти вбросы? Тем, кому нужна напряженность в нашем 
обществе и дестабилизация нашей экономики.

GREY ZONE
Сегодня Гаагский суд вынес окончательное решение по делу о кру-

шении самолёта Boeing-777 авиакомпании «Malaysia Airlines», кото-
рый следовал рейсом MH-17 маршрутом Амстердам-Куала Лумпур с 
298 пассажирами на борту. 

В решении суда говорится о том, что 17 июля 2014 года, данный са-
молёт был сбит из зенитно-ракетного комплекса «Бук-М1» российско-
го производства. Установка была привезена из России, а после выве-
зена обратно. По выводам следствия, которые утруднил суд, пусковая 
установка находилась на территории населённого пункта Первомай-
ское, которое на тот момент контролировалось силами ополчения До-
нецкой народной республики.

Также суд отверг показания эксперта «Алмаз-Антей», который на 
первых порах расследования пытался доказать непричастность России 
к данному инциденту, сетуя на то, что гражданский авиалайнер был 
сбит украинским истребителем, и что взрыв ракеты ЗРК «Бук-М1» не 
оставляет подобных отверстий на корпусе поражаемого объекта. Воз-
можно, данная версия была отметена судом также по причине того, 
что в тот момент локомотивом данной теории был фотомонтаж про-
демонстрированный в новостном эфире «Первого канала», тем са-
мым заведомо дискредитировав версию, которая, возможно, могла 
бы иметь право на жизнь. Но при всём этом, суд склонился к выводу, 
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что целью российской ракеты был украинский военный самолёт.
Помимо этого, суд признал Игоря Гиркина (Стрелкова), Сергея Ду-

бинского, Олега Пулатова и Леонида Харченко причастными к ката-
строфе, и заочно приговорил их к пожизненным срокам. 

В свою очередь, Министерство иностранных дел РФ заявило, что 
изучит решение голландского суда по данному уголовному делу.

Умный еврей при губернаторе
Уважения к гаагскому суду не прибавилось. И не должно было. Стрел-

кова они приговорили…

Высокая миля русского полёта
Ну, что же, официально - Игорь Иванович всё.
Кем бы ты ни был, поверив в РФ, конец всегда один.

Бульба престоловъ
Я бы сказал, что РФ отдаст Стрелкова Нидерландам на суд.
Но это глупо. Беда в том, что Стрелков знает, кто на самом деле сбил 

Боинг. И он упорно намекал нам все эти годы: «ополчение (с ударени-
ем) Боинг не сбивало».

Поэтому, если его выдадут, он, конечно, может как мазохист взять 
на себя вину за Родину, но я что-то сомневаюсь, что после такого пре-
дательства он это сделает. Вместо этого он может рассказать всё, или 
что захочет. И это будет очень плохо для дегенеративного руководства 
РФ.

Поэтому если Стрелкова решат выдать, то до суда и даже до Нидер-
ландов его не довезут. Или убьют свои же, или дадут запытать и убить 
хохлам.

И сейчас он не на фронте, а под арестом, его туда поместили, когда 
поняли, что скоро сдают Херсон, и Стрелков может стать точкой кри-
сталлизации недовольства.

Самое умное для новиопов сейчас это вообще Стрелкова не тро-
гать, но их предательства и схемы зашли настолько далеко, что могут 
сделать любую глупость. А могут и не сделать.

Высокая миля русского полёта
Гиркин, скорее, застрелится, чем скажет что-то кому-то на Западе. 
В том же интервью Гордону он очень явно выразил свое отношение 

к Путину. Но также постоянно и говорил - «Запад сделает из РФ опи-
санное в книге Мародер». 

РФ это понимает.

МИГ
По поводу Гаагского процесса по малазийскому «Боингу» и выне-

сенного судом заочного приговора Гиркину, Дубинскому и Харченко. 
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Всего один вопрос: а как можно, вообще не утруждаясь доказывани-
ем умысла, приговаривать к пожизненному заключению??? (именно 
к пожизненному, как к аналогу смертной казни, в мировой практике 
нет таких наказаний за халатность)

Это что-то новое в уголовном праве, даже если встать на сторону 
голландских экспертов и быть абсолютно уверенным в том, что «Бо-
инг» сбили ополченцы, а не ВСУ.

Точнее, не новое. Это вообще не право, а политическая целесоо-
бразность по праву сильного.

МАРДАН
На сегодня история знает уже несколько случаев, когда ракета, по-

разившая мирный объект, сначала была российской, а потом неожи-
данно стала украинской. На это влияет не только встречный ветер, но 
и политическая обстановка. Подождем объективных изменений.

Логика Маркова
Самолет МН17 был сбит в результате заговора главы СБУ Наливай-

ченко, министра обороны Гелетея, губернатора Днепропетровской об-
ласти Коломойского. Порошенко был в курсе, но активно не участво-
вал.

Цель сбития МН17 - добиться признания странами Запада ДНР и 
ЛНР террористическими организациями и в результате добиться жест-
кого давления Запада на Кремль прекратить поддержку ДНР и ЛНР и 
так подавить  пророссийское восстание на Донбассе. А решение суда 
в Гааге это фальсификация.

Вестник Алексея Кириллова
Две мысли вдогонку по поводу этого всего события с Гаагой. 
Первая простая: Россия давно отказалась иметь дело что с Гаагой, 

что с Римским статутом, и это хорошо. Хуже коррумпированного суда 
только изначально предвзятый: с нечистыми на руку судьями дого-
вориться может любой (какое-то шаткое и хреновое, но равенство), а 
созданный для наказания врагов определённой части цивилизован-
ного мира неподкупен в своих устремлениях. Очевидно, Гаагский три-
бунал относится ко вторым и является не более чем цирковым сбори-
щем. 

Вторая забавная и, к сожалению, принадлежит не мне. Там сказа-
ли, мол, с середины мая Россия вмешалась в происходящее на Украи-
не и взяла под свой контроль. Владислав Угольный задаёт ОЧЕНЬ ПРА-
ВИЛЬНЫЙ вопрос: а, собственно, тогда выходит, что все протесты (кро-
ме Крыма), которые были на Украине — это ДЕЙСТВИТЕЛЬНО народ-
ные волнения и воля народа? Не, то есть я с этим на 100% согласен, 
просто неужели это на международном уровне признали? Интерес-
но, как они потом будут маневрировать и пояснять вот эту вот свою 
мысль.

https://t.me/mardanaka/11818
https://t.me/logikamarkova/4292
https://t.me/krlff/428
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Vладислав Угольный
Святое 16 мая - это когда Стрелков и Бородай выкинул на мороз 

местных рыго-ахметовских клоунов, если что.
Видимо международное правосудие отсчитывает «контроль РФ» 

над ЛДНР с этой даты.
Основываются они видимо на матерном перехвате Бородая, где он 

жалуется, мол оно ему не надо, но его назначили.
Предварительный вывод: если ты воин гибридной войны, не ной в 

телефон, Позывной.

Vладислав Угольный
Ну и на последок. Все сказанное выше нужно сопоставить с матери-

алами суда, чтобы точно утверждать. Но я почему-то уверен в дате 16 
мая.

Суть в том, что референдум, т.е. волеизъявление народное, был 11 
мая. Т.е, вероятнее всего, раньше установления того самого «контро-
ля РФ».

Соответственно, возникает ряд вопросов к уважаемому в рот меж-
дународном сообществу.

И если мы победим в войне и навяжем свою правду, эти вопросы 
можно будет озвучить. Но не раньше.

Vладислав Угольный
Так что, хохлы, не радуйтесь. Суд в Гааге решением, которое вы при-

знали, создал еще и несколько коллизий по которым вас самих мож-
но будет в Гаагу отправить.

А вы это не поняли. Потому что ваша нация уже приговорена дефи-
цитом йода.

Vоенкор Котенок Z
«Сенсация»: суд в Гааге снова (в какой раз!!!) признал виновным 

Игоря Стрелкова (Гиркина) в падении Боинга в в 2014-м в Донбассе. 
На самом деле, сенсация липовая - примерно раз в год Россию назы-
вают виновной в этом крушении, и каждый раз обвиняется «дежур-
ный стрелочник» Игорь Гиркин. 

По сути, это абсурд. И ополченцы, и ВС РФ никоим образом не при-
частны к инциденту. Пусть идиоты зомбируют домыслами своих иди-
отов - на нас эти мантры не действуют: комбинация со сбитием само-
лета в 14-м состряпана службами запада и Киева. «Боинг» сознатель-
но был направлен над зоной боевых действий и был сбит Украиной. 
Человеческие жертвы были запланированы! 

По некоторым данным, люди, помещенные в самолет, были умерщ-
влены ранее. 

Как бы то ни было, правду мы узнаем не скоро, а пока «виноваты» 
кровожадные русские.

https://t.me/zola_of_renovation/3637
https://t.me/zola_of_renovation/3638
https://t.me/zola_of_renovation/3639
https://t.me/voenkorKotenok/42821
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Правильно делает Игорь Стрелков, который «клал с прибором» на 
все западные и бандеровские обвинения,  потому что нечестивое су-
дилище педерастических людоедов на самом деле есть не суд, а бе-
совский шабаш. Пусть там за железным занавесом маринуют и клей-
мят сами своих содомитов, это их «праздник», а мы признаем законы 
России и Высший суд Отца Небесного.

Русский офицер презирает приговоры русофобской нечисти - эту 
скверную перхоть и должен отвечать на нее пулей, снарядом, а еще 
лучше - высокоточной ракетой.

Сим победиши!

Что-то знаю / Павел Данилин
Москва крайне разочарована решением о временной приостанов-

ке членства российских паралимпийцев в Международном паралим-
пийском комитете – МИД РФ.

+++++++
И? Москва разочарована. И что дальше? Понятно, что в этих меж-

дународных организациях сидят сраные упыри. Получившие на лапу 
или по зубам от хозяина и отрабатывающие тему - кто посильнее даст 
подзатыльник русским. 

И. Что делать то будем? Так и будем сглатывать и посылать под олим-
пийским флагами спортсменов, нежно лобызая ручки чиновникам от 
спорта, опомоенным и забывшим, что спорт вне политики? Или все 
же скажем, например, что все вот эти Бахи и прочие там шелудявки - 
это преступники. Что Россия разрывает отношения с МОК, что все чи-
новники международных организаций, принимавшие решения про-
тив России - ответят по всей суровости российского законодательства. 

Или все же лучше лизать грязные лапы моральных уродов, бьющих 
нам по лицу?

МИГ
В сложившейся ситуации мы бы считали правильным запускать по 

всему миру агитационную кампанию, обращенную к русским (прежде 
всего к русским мозгам, но и к деньгам тоже) — ПОРА ВОЗВРАЩАТЬСЯ 
ДОМОЙ.

Именно сейчас — самое время.

Владлен Татарский
Домой могут возвращаться те, кто уехал до 24.02.2022г.

Суверенная экономика
Национализация активов олигархов — инициатива «Cуверенной 

экономики» добралась до Совфеда
Мы уже писали о богатейших людях страны, чье имущество могло 

бы быть изъято в пользу государства. Но сейчас эту тему поднимают 
не Telegram-каналы, а депутаты Верхней Палаты Парламента.  

https://t.me/ctotoznayu/2561
https://t.me/mig41/22263
https://t.me/vladlentatarsky/17485
https://t.me/suverennews/314
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Глава комитета Совфеда по экономической политике Андрей Куте-
пов: «На фоне предпринимаемых со стороны недружественных стран 
действий по выявлению активов (в том числе имущества) российских 
миллиардеров на территориях этих государств, арестов таких активов 
(замораживания) полагаем, что необходимо рассмотреть вопрос о 
применении аналогичных мер в отношении таких лиц, которые поки-
нули Российскую Федерацию с 24 февраля, а тем более к тем лицам, 
которые отказались от российского гражданства».

В первую очередь, по мнению Кутепова, под заморозку должны по-
пасть предприятия, приобретенные в рамках приватизации, а также 
имущество руководителей институтов развития или госкорпораций. В 
дальнейшем замороженные активы должны уйти под государствен-
ное управление с последующим поступлением полученного дохода в 
бюджет на специальный счет с целью финансирования СВО.

Русский тарантасъ
Лучше поздно, чем никогда. Деньги заработанные в России в ней 

же и должны оставаться.

Сладков+
ДОНБАСС СЕРДЦЕМ НАШ, ОСТАЛЬНЫЕ ТЕРРИТОРИИ БУДЕМ БРАТЬ 

ЭКОНОМИКОЙ И ДУШОЙ ПО ХОДУ. 
Спор на тему: ждут нас на Украине или не ждут, меня не касается. 
Донбасс наш - послушайте людей, которых мы освободили в марте 

2022-го. 
 Остальная Украина против. И? Нам какой выбор оставили? Мы долж-

ны извиняться, за то, что нас обжали со всех сторон дружки нынешне-
го Киева? С чего бы это? 

Лозунги про убийства «москаляк» и оскорбления Путина, обстрелы 
Донбасса и других регионов России. За это нам положена сатисфак-
ция до нокаута противника. 

И сатисфакция будет 100%, ждет его население Украины или нет. 
Мы теперь даже не родственники.

https://t.me/DmitriySteshin/6386
https://t.me/Sladkov_plus/6697
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ВОСЕМНАДЦАТОЕ НОЯБРЯ

Дмитрий Медведев
Ну вот и началось…
Тема денег для Украины становится токсичной в США. Конгрессме-

ны требуют тотальных проверок того, куда ушли гигантские бабки. И 
куда пойдут новые десятки миллиардов, запрошенные странным ста-
риком Байденом, которого на Капитолийском холме метко обозвали 
вице-президентом Украины. 

Это было неизбежно, таковы законы политического жанра. Респу-
бликанцы, став сильнее после выборов, гонят большую волну на де-
мократов. Демократы отбиваются. Не нужно иллюзий, большие день-
ги на милитаризацию украинского режима будут выделять и дальше. 
Это составная часть русофобского консенсуса в американских политэ-
литах. 

Важно другое. Делать это станет всё сложнее и сложнее. А настро-
ение у обычных американцев начнёт постепенно разворачиваться в 
сторону реальности. Их снова надули: из бюджета США в период эко-
номического спада и роста цен на всё вокруг перекачали в неведо-
мом направлении гигантские средства. В интересах ВПК. В интересах 
раненного в Незалежной самолюбия семейки Байдена. В интересах 
обычных жуликов – как в самой Америке, так и по всему свету зара-
батывающих на чужом горе. И этот эффект будет накапливаться до тех 
пор, пока в Конгрессе не приостановят безоглядную поддержку наци-
оналистического режима на Украине.

А это случится. Америка всегда бросала своих друзей и своих луч-
ших «сукиных сынов». Так будет рано или поздно и в этот раз. 

Отсюда утрата остатков реальности и слезливые истерики клоунов 
в Киеве. Они распустили сопли и в исступлении требуют всё новых и 
новых санкций против России. И всё больше и больше западного ба-
бла на войну. 

Только это способно продлить их сладкую наркотическую агонию…

Образ будущего
Дмитрий «топ-блогер» Медведев сегодня точен в оценках. Мир втя-

нут в разборки между двумя американскими партиями - демократами 
и республиканцами. Капитолий в дрязгах как в период кризиса Рим-
ской империи, провинции бунтуют. Невозможно победить в хаосе этих 
разборок. Есть два способа: создать свою систему хаоса (тут ВВП ма-
стерски прав вероятно) либо выйти из парадигмы. Но выход из пара-
дигмы это разгром всех взаимосвязей российской элиты с демпарти-
ей. У ДАМа эти взаимосвязи были, часть оставшихся видимо он пря-
чет за риторикой.

Карягин
Вопреки ожиданиям отступление из Херсона не оказало явного не-

https://t.me/medvedev_telegram/213
https://t.me/obrazbuduschego2/11995
https://t.me/politdump/142
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гативного эффекта на настроения россиян.
Рейтинг Путина +2% (77)
Рейтинг Правительства +1% (50)
«Уход российских войск из Херсона» назвали событием недели лишь 

14%, события вокруг СВО в целом – 32%.
Протестный потенциал за счет разгневанных патриотов тоже не вы-

рос. Социологи фиксируют снижение, лишь 16% готовы лично принять 
участие в протестной акции (-2 п.п. за неделю).

И, что самое главное – это рост спокойных настроений, сразу с 35 до 
46%. То есть информационная кампания о рисках дальнейшего продви-
жения ВСУ не оказывает значимого воздействия на российских граж-
дан.

Раньше всех. Ну почти.
По Украине с США не о чем говорить — замглавы МИД РФ Рябков

Юрий Баранчик
Не вижу в этом ничего плохого. Как раз наоборот.
Зачем нам обсуждать наш русский внутренний вопрос с американ-

цами? Всё равно что соседа приглашать, чтобы с женой разобраться.
Украина – исконно русская земля и зона геополитических интере-

сов России. Никакой другой вариант нашу страну не устроит и не ре-
шит проблемы нашей национальной безопасности.

Юрий Баранчик
Мы ведём боевые действия с Украиной только внешне. Планирова-

ние операций, предоставление разведданных, целеуказание, тыловое 
обеспечение ВСУ всем необходимым, военную логистику до украин-
ской территории, подготовку украинских военных на себя фактически 
взял Североатлантический альянс.

Простые примеры. Британия только в этом году уже подготовила 
10 тысяч украинских военных, а в 2023 году намерена подготовить 19 
тысяч. Свою тренировочную миссию запустил и Евросоюз. Собирает-
ся до июня 2023 пропустить через неё 15 тысяч человек.

Численность Объединённых вооружённых сил НАТО составляет око-
ло 3,2 млн человек, и в ВСУ, по разным данным, от 0,7 до 1 млн чело-
век. При этом на Украине находится большое количество не только за-
пасников, но и кадровых военных армий альянса, маскирующихся под 
ЧВК. ВСУ несут ощутимые потери, и иностранцев на фронте всё боль-
ше и больше.

Очевидно, что перемолоть такую ораву обычными средствами нам 
будет крайне трудно, и обойдётся это очень дорогой ценой.

В нашем случае применение тактического ядерного оружия на Укра-
ине – это сохранение жизней наших военных и гражданского населе-
ния и скорейшее достижение Победы. На Западе это прекрасно пони-
мают.

https://t.me/bbbreaking/141402
https://t.me/barantchik/7407
https://t.me/barantchik/7408
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Конечно, переход к применению ЯО несёт определённые между-
народные издержки. Думаю, что и Пекин тоже против этого. Но Китаю 
при численности населения в 1,4 млрд человек можно бесконечно ве-
сти войну обычными средствами. А нам нет.

Ядерное оружие – это единственное средство для сохранения суве-
ренитета России и территориальной целостности. Отказ от ядерного 
оружия поставит крест на существовании России. И здесь речь не идёт 
об отказе от его владения, а об отказе от его применения. Как толь-
ко на Западе это почувствуют, это свора сразу набросится на нас всем 
скопом.

Поэтому оптимально всё-так решать задачи СВО и с применением 
тактического ядерного оружия. В целях сдерживания в том числе. По-
сле решения украинского вопроса при помощи ЯО гораздо проще бу-
дет договориться об отводе военной инфраструктуры НАТО к грани-
цам по состоянию на 1997 год.

Старая площадь
В Киеве оценили ущерб инфраструктуре Украины с начала россий-

ской спецоперации в $100 млрд.
Почему вдруг Киев начал подсчитывать наследие «клятых советских 

оккупантов»? Сами же хотели декоммунизацию.

Анатолий Шарий
Несколько дней назад в Частном Канале я опубликовал видео рас-

стрелянных российских солдат,  сдавшихся в плен. Как тогда забомби-
ло, не верили люди и писали «кто расстреливает в касках?»

Сами  русские не хотели верить, что это тупой расстрел их лежащих 
на земле пленных. А вот начало, как они сдаются и ложатся на землю. 
И их после просто убили. 

Что сделает российская власть с этими видео? 
Поохает и повздохает. Может в ток-шоу покажут еще.

Анатолий Шарий
Разобрались. Один из русских вышел с оружием, ВСУ запаникова-

ли. 
Это понятно, непонятно - ЗАЧЕМ УБИЛИ ЛЕЖАЩИХ ЛИЦОМ ВНИЗ и 

сдавшихся?

Рыбарь
В Сети появилось видео казни российских военнопленных в Маке-

евке. И если первый ролик с лежащими трупами ещё можно было по-
пытаться списать на жертвы миномётного обстрела, то оригинальное 
видео от украинской стороны проливает свет на случившееся. 

Судя по всему, кто-то из взятых в плен российских военнослужащих 
попытался дорого продать свою жизнь — отсюда и раненый «Андрю-
ха» с украинской стороны. А ВСУшники решили за это отыграться на 

https://t.me/staraya/8544
https://t.me/ASupersharij/13204
https://t.me/ASupersharij/13205
https://t.me/rybar/41277
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всех военнопленных, убив их на месте. 

МИГ
Это ужасное преступление против человечности, которое должен 

расследовать международный трибунал

BRIEF
Зюганов призвал покарать ВСУшников, убивших пленных россий-

ских военных и изменить формат проведения спецоперации на Укра-
ине. «Это уже война, объявленная всем нам», — отметил лидер КПРФ.

REVERSE SIDE OF THE MEDAL
Хохляцкая грязь ранее в сети уже публиковали второй ролик, кото-

рый был снят с квадрокоптера. Ещё тогда было понятно, что наших во-
енных (не важно ВС РФ или ЛДНР) казнили с особой жестокостью (рас-
положение солдат, выложеные штабелями в ряды)

В прямом смысле этого слова. Украинская публика в комментариях 
всячески это отрицала и пыталась «натянуть сову на глобус», мол всё 
было не так, все погибли в бою. А теперь что скажете, ублюдки? 

У кого еще осталась жалость к ЗСУ-скоту?
Почему мы все еще так добры к галичанским выродкам? Почему 

мы не не казнили навоз??? Почему мы отпускаем домой наводчиц? 
Почему все так через ж****????

Владлен Татарский
Больше десятка мужиков с оружием хотели жить и сдались в плен 

без боя, но им не оставили жизнь. 
Смотрите все. Смотрите несколько раз, чтобы лучше понимать с кем 

мы воюем. 
У нас война насмерть! Пока все выродки не умрут, ни один русский 

не должен жить и спать спокойно!

Русский тарантасъ
Расстрел наших военнопленных показал очень неприятные обстоя-

тельства, которые еще нужно осмыслить - не были эти убийцы закоре-
нелыми бандерами-западенцами, ополяченными русофобами. Люди 
вполне русскоязычной культурки, мейнстрим такой трансграничный 
из общего русского-украинского информационного пространства...

Zаписки авантюриста
Берём рандомных 120 украинских пленных и показательно расстре-

ливаем, всего и делов. Их все равно много. На любую жестокость мы 
должны отвечать с тройным коэффициентом. Или десятерным. В за-
висимости от настроения. Все равно ж это будет, причем очень скоро. 
Лучше начать раньше.

https://t.me/mig41/22295
https://t.me/rusbrief/69573
https://t.me/rsotmdivision/2622
https://t.me/vladlentatarsky/17499
https://t.me/DmitriySteshin/6387
https://t.me/BeregTime/6568
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ДШРГ Русич
ДШРГ Русич  держит всегда свою позицию:
В плен брать не надо, и сдаваться в плен тоже!
Идти до последнего, ведь путь воина - это Вальхалла(Valhöll). 
То, что мы наблюдаем на этом видео - очередной раз доказывает 

то, что с той стороны воюют, как раз-таки не звери, как их пытаются 
описать, а просто люди, понимающие суть военного дела.

Ведь всё гораздо проще, чтобы победить противника - нужно про-
тивника УБИТЬ!

GREY ZONE
Многие сегодня уже увидели в наших пророссийских каналах дан-

ные видео, я видел их и до сегодняшнего дня, но решил не подсве-
чивать, так как по большому счёту для себя тут ничего удивительного 
не увидел, да и в виду того, что я стараюсь держаться объективности, 
«зрады» и так хватает, но раз уж все показали, то и я для самоотчётно-
сти покажу.

На видео вы можете увидеть кадры, предположительно, снятые в 
Макеевке военнослужащими 80-ой отдельной десантно-штурмовой 
бригады Вооруженных сил Украины. Кто был с нашей стороны – уста-
новить пока не удалось. 

Судя по кадрам, оппонент окружил домашний участок, где по мень-
шей мере находилось 11 наших военнослужащих. 10 из них сдались в 
плен, а 1 из них, выходя к сдаче на требования украинской стороны, 
открыл по ним огонь, ранив как минимум также одного. В ответ на 
это, противник решил расстрелять в голову всех остальных сдавшихся 
наших военнослужащих, чем безусловно совершили военное престу-
пление.

И возвращаясь к недавно поднятому вопросу о жестокости на вой-
не, и совершени де-юре военных преступлений, могу сказать, что рас-
стрел, необоснованные пытки (не с целью получения информации) 
сдавшихся в плен безоружных обеих сторон – недопустимым. Как бы 
ты не был контрастен в идеологии и взглядах со своим врагом, но тот, 
кто с тобой воюет на равных лицом к лицу, явно заслуживает отноше-
ния как воину, если ты таковым, конечно, себя считаешь.

Что-то знаю / Павел Данилин
То, что нацисты убивают пленных - это ужасная реальность. Удивля-

ет ли это? Нет. 
Удивляет то, что мы с этими нацистами зерновые сделки заключа-

ем. Вот это удивляет.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Продление зерновой сделки есть ничто иное, как публичное уни-

жение и плевок в лицо всем гражданам России.

https://t.me/dshrg2/352
https://t.me/grey_zone/15848
https://t.me/ctotoznayu/2571
https://t.me/notes_veterans/6654
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Сладков+
УКРАИНСКИЕ ВОЕННЫЕ РАССТРЕЛЯЛИ НАШИХ СОЛДАТ? И ЧТО? 
А то, что, по-моему, это сделано специально. Я уверен, украинским 

солдатам была поставлена задача, подгадать и расстрелять под каме-
ру. И они это прилежно сделали. 

Зачем? Объясняю: Запад подкидывает дровишек в топку ненави-
сти. Запад все больше и больше мажет Киев в нашей кровИ. 

Это профилактика военного антизападного бунта на Украине. 
Владимир Путин не зря говорил, что Москве проще будет догово-

риться с украинскими военными, чем с политиками. НАТОвцы давно 
могли приказать не стрелять по Донбассу. Но им не нужна даже ма-
лейшая вероятность антикиевского братания ВСУ с военными ЛДНР. 

Теперь, как ни крути, Запад своего добился.

Раньше всех. Ну почти.
Заявление Минобороны РФ по поводу расправы украинских солдат 

над пленными российскими военными:
«Опубликованные новые видеосвидетельства массовой кровавой 

расправы украинских военнослужащих над безоружными российски-
ми военнопленными подтверждает живодёрскую сущность нынеш-
него киевского режима во главе с Зеленским и тех, кто его защищает 
и поддерживает»

«Намеренное и методичное убийство выродками ВСУ прямыми вы-
стрелами в голову более десяти обездвиженных российских военнос-
лужащих никому не удастся представить в качестве ‘трагического ис-
ключения’ на фоне якобы всеобщего соблюдения киевским режимом 
прав военнопленных»

«При этом сдавшиеся на этой неделе в плен украинские военнос-
лужащие, содержатся в соответствии со всеми требованиями Женев-
ской конвенции об обращении с военнопленными»

«Зверское убийство российских военнопленных – не первое и не 
единичное военное преступление. Это распространенная практика в 
ВСУ, активно поддерживаемая киевским режимом и в упор не заме-
чаемая его западными покровителями»

«Но отвечать перед судом истории, народами России и Украины Зе-
ленскому и его приспешникам придется за всех и за каждого замучен-
ного и убитого пленного».

Анатолий Шарий
Теперь вместо суда - суд истории 
Ответишь перед судом истории! 
Вероятно, решили больше не позориться после «суда над азовца-

ми в Мариуполе», который прошел только в воображении тех, кто его 
обещал.

https://t.me/Sladkov_plus/6701
https://t.me/bbbreaking/141456
https://t.me/ASupersharij/13222
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МАРДАН
Очередная массовая казнь российских военнослужащих бандеров-

скими ублюдками. Убито 11 безоружных пленных, оказавшихся в без-
выходной ситуации. Война вещь жестокая, чреватая взрывами нена-
висти и мести, которые обязательно вернутся к тем, кто их спровоци-
ровал. 

Надеюсь, всем понятно, почему мы теперь не видим пленных по-
ляков и англичан, которые воюют сотнями и сдаются десятками? По-
сле возвращения на фронт освобожденных по обмену наемников, их 
перестали брать в плен, утилизируя это дерьмо на месте. Пленных и 
сдавшихся украинцев еще принимают и будут принимать, потому что 
русские – это не украинские. 

Скудный бандеровский мозг никак не может понять, почему Россия 
простирается от Крыма до Сахалина уже много веков – русское мило-
сердие не имеет границ, русская доброта – основа национального ха-
рактера. Еще у нас есть великолепная черта – терпение, но оно иногда 
заканчивается и начинается русская ярость, знакомая всем до хруста 
в костях. 

Бандеровцы, совершившие массовое убийство военнопленных, уже 
опознаны и будут обязательно наказаны. Вместе с ними придется на-
казать еще несколько десятков тысяч других бандеровцев, потенци-
ально способных на подобные мерзости. Кожу убийц надо натянуть 
на барабаны, под бой которых мы войдем в Львов.  

Ꙃаставный
А страшная правда нашего с вами бытия состоит в том, что даже 

если расстрелявшие русских воинов попадут к нам в плен, то их, ско-
рее всего, будет ждать судьба остальных нацистских преступников, по-
павших в руки наших начальников — их отправят отдыхать в Турцию 
или ОАЭ взамен на сомнительные ништяки для олигархов.

Объясняет Readovka
Расстрел российских военнопленных: Украине и Западу плевать на 

все конвенции и моральные аспекты — никакой реакции с той сторо-
ны не последует

Ужасающие кадры, разлетевшиеся по Telegram-каналам, на которых 
однозначно видно, что солдаты ВСУ массово расстреляли пленных, 
вызвало шок, но только в России. Надеяться на то, что данный случай 
будет адекватно расследован Киевом или международными органи-
зациями, находящимися под протекторатом Запада, не стоит. Для той 
стороны — это нормальный ход вещей, это вполне вяжется с тем, что 
из Украины делают аналог запрещённого в России ИГИЛ, о чём мы пи-
сали неоднократно.

Это уже не первый случай казней и расстрелов со стороны ВСУ и на-
ёмников, факты и доводы были и в прошлые разы максимальными, 
но ни одна из псевдогуманитарных организаций, ни одно западное 
правительство даже слова не сказали об этом. Похоже, просвещён-

https://t.me/mardanaka/11832
https://t.me/zastavnyii/2127
https://t.me/readovkaru/1810
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ный западный мир такой ход вещей устраивает, террористическое го-
сударство в центре Европы — это норма вещей. Какие действия в этом 
случае должна предпринимать Россия? 

Исход этого конфликта не обеспечат международные организации, 
мирные переговоры и скрытые договорняки. Путь у России только один 
— побеждать на поле боя, карать этих извергов и совершать акт мще-
ния. Иного пути нет — потомки не поймут!

МИГ
Управление верховного комиссара ООН по правам человека сооб-

щило, что изучает видеозаписи с убитыми российскими военноплен-
ными

BRIEF
Депутат ГД Луговой призвал российские власти прекратить участие 

в ООН, если организация не разберется с расправой бойцов ВСУ над 
российскими пленными и «спустит это дело на тормозах».

Логика Маркова
Такой расстрел пленных это результат государственной политики 

Украины по массированной пропаганде ненависти и дегуманизации 
русских. И точно пленных будет меньше. Очень жестокая гражданская 
война.

Дмитрий Медведев
Меня учили в университете много лет назад уголовному праву. И 

говорили о том, что уголовное наказание состоит из двух элементов: 
кары, с одной стороны, и условий для исправления и перевоспитания 
виновного лица – с другой. И только смертная казнь – чистая кара по 
понятным причинам. По принципу «жизнь за жизнь», известному ещё 
с ветхозаветных времён (Левит, 24:20).

Украинские ублюдки, расстрелявшие российских военнослужащих, 
не должны понести никакого иного наказания, кроме того, что являет-
ся чистой карой. Даже если на их поиски уйдут годы.

МАРДАН
Наконец-то это произнесено - «украинские ублюдки». Не «украин-

ские националисты» , «не боевики нацбатальонов», не «боевики ВФУ», 
а чистое как слеза - УКРАИНСКИЕ УБЛЮДКИ.

Концепцию «одного народа» придется объявить устаревшей? Или 
доработать?

Readovka
«Таких зверей много среди нацистов, если такие будут ходить по 

земле, то это опасно» — Леонид Слуцкий прокомментировал кадры 
расстрела безоружных русских солдат

https://t.me/mig41/22299
https://t.me/rusbrief/69623
https://t.me/logikamarkova/4298
https://t.me/medvedev_telegram/214
https://t.me/mardanaka/11841
https://t.me/readovkanews/47201
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Председатель ЛДПР Леонид Слуцкий прокомментировал кадры 
расправы боевиков ВСУ над безоружными русскими солдатами. По 
его мнению, зверство украинских боевиков лишь подтверждает, что 
нацисты — не люди. И итог для них может быть только один — трибу-
нал, приговор, высшая мера наказания. С учетом того, что своих лиц 
каратели не скрывали. 

По мнению политика, несмотря на действие моратория на смерт-
ную казнь в России, в таких случаях должны быть исключения: «В Рос-
сии действует мораторий на вынесение смертных приговоров, но из 
каждого правила должны быть исключения, особенно в таких случа-
ях. Это моя позиция».

Анатолий Шарий
Читаю ряд заявлений по расстрелу пленных. 
Официальные лица РФ все как один «каратели», «нацисты», «никто 

не уйдет», «накажем», «достанем», «найдем», «возмездие»…
Это опять актуально? После того, как выпустили азовцев, все забы-

ли уже типа? А потом я должен выставки отдельных экземпляров, вы-
пущенных РФ, срывать в Испании. 

Все имеющие голову уже давно поняли, что эта болтовня о «не за-
будем, не простим» является просто пустыми угрозами и сотрясани-
ем воздуха. 

Извините, но как есть.

Логика Маркова
После того, как наши куда то слили «суд над азовцами в Мариупо-

ле», который планировали, который обещали и который был очень 
нужен, - не так многие верят, что будет суд над теми, кто расстрелял в 
спину российских солдат, попавших в плен к ВСУ. 

Должен повторять еще. Жестче надо, жестче. Не на словах, а в де-
лах. Украинские фашисты должны ощущать, не что их преступления 
безнаказанны, а что возмездие украинским фашистам неотвратимо. 
Работать украинским фашистом должно быть не выгодно, а страшно.

Русский тарантасъ
О расстрелянных наших пленных - неприятное скажу: десяток вои-

нов, в брониках, имеющих оружие, не раненые, не контуженные, сда-
лись в плен рассчитывая на милосердие врага. Или что кто-то другой 
за них повоюет? Или враг победит в итоге и им будет нормал? Или по-
меняют и все дела?  Но враг оказался беспощаден, сдавшиеся были 
убиты. Возможно ли было другое развитие этой истории? Если бы из 
этой группы нашлось еще хотя бы человека три готовых сопротивлять-
ся? Вопрос с подвохом.

Donrf
Насчёт плена я бы не судил. По разному бывает. Бывает намерен-

https://t.me/ASupersharij/13226
https://t.me/logikamarkova/4310
https://t.me/DmitriySteshin/6388
https://t.me/donrf22/9426
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но бывает нет. Особенно в необстрелянных частях. Тем более стран-
но слышать об этом от Стешина с его то обвинениями всего Донбасса 
в криптобандеризме. Политрук бы вышел зачётный

Нам пишут из Янины
Вообще, аффтар, выступление пана Стешина - штука знаковая, кото-

рая намекает нам, что чего-то общественность не знает о боях за Ма-
кеевку. И узнавать будет, видимо, от украинских СМИ и военкоров/
военблоггеров.

Бульба престоловъ
Диванная фонарная военкрыса и умственно отсталый продавшийся 

долбоёб распинают моб, потому что тот сдался. Они наверное дума-
ют, что их три украинца захватило, которые на видео. Или что стрелки 
без подготовки, пускай даже в брониках, но с отсутствием связи, отсут-
ствием АСУВ, с командованием, у которого нет единой картины поля 
боя, без боевого опыта, могут победить ВСУ, у которых дофига цифро-
вых систем, у которых топовая связь и Старлинк, которые сохранили 
ядро опытных «операторов»-контрактников, а не убили его на первом 
этапе СВО и под HIMARS над Донбассе, у которых топовые тепловизо-
ры, ПНВ, рации, бронеразгрузки, медицина. 

Немытое грязное ополчение, резервисты, хули ты сдаёшься регу-
лярной армии, выстроенной по лучшему западному образцу.

<...>
Поэтому я не раздаю диванных советов. А блядь Стешин и блядь 

Костылев готовы выхватить автомат из рук конвоирующего их ВСУ-ш-
ника. С дивана. В теории. Получая миллионы рублей и ведя мирную 
жизнь.

Телеграмные пидоры спрашивают, почему среди расстрелянных не 
нашлось людей, которые готовы были сопротивляться. Ставя в при-
мер не себя, а левых людей. Они ничего не знают о войне, более того, 
они лишены и эмпатии, и логики, они имеют всю информацию, чтобы 
понимать, какой там бардак, как неожиданно и глупо всё происходит. 
Что ты минуту назад сидел и думал, что противник в 30 км, полминуты 
назад начались какие-то непонятные выстрелы, а сейчас на тебя вдруг 
смотрит ствол автомата ВСУ-шника.

Ещё раз говорю. Победы начнутся, когда из медиа навсегда нач-
нут пропадать такие товарищи как: Пельмень Татарский, Ара Эдды, 
Андрей Медведуллин, Адекват Z, блядь Стешин, Костылев. Когда их 
спросят за их базар и заткнут, значит, произошли изменения, необхо-
димые для победы. Нет? Поражения и оставления городов, пораже-
ния и оставления городов.

Объясняет Readovka
«Ничего не вижу, ничего не слышу, ничего никому не скажу» — три 

обезьяны из МАГАТЭ не нашли у Украины грязной бомбы

https://t.me/wehearfromyanina/1034
https://t.me/bulbe_de_trones/3346
https://t.me/DmitriySteshin/6388
https://t.me/read_kostylev/2365
https://t.me/readovkaru/1808


ОГЛАВЛЕНИЕ 819ВОСЕМНАДЦАТОЕ НОЯБРЯ

Сегодняшнее заявление МАГАТЭ звучит, мягко говоря, смешно. Ка-
кую «незаявленную ядерную деятельность или материалы, которые 
направлены на разработку радиологических рассеивающих устройств» 
они планировали обнаружить на украинских объектах, история умал-
чивает.

Владлен Татарский
Всегда с тревогой захожу на канал Андрея. Обычно у него у первого 

проявляются новости об обстрелах родного Донецка... Но тут радост-
ная новость - обстрел Чернигова. Почаще бы такого в ленту.

Бродяга серых зон
ВСУ, по старой традиции, отыгрываются на городах, когда получают 

военный урон.

Логика Маркова
В Москве пробки опять 9 баллов. Ясно, что это враньё, что сотни ты-

сяч москвичей сбежали за границу от мобилизации. Судя по трафику, 
почти никто не уехал. Москвичи готовы отдать долг Родине.

Анатолий Шарий
Турция закроет проливы для российской нефти - Bloomberg.  
С 1 декабря Турция закроет проливы Босфор и Дарданеллы для су-

дов, перевозящих нефть, если они не имеют страхового покрытия 
Турция негласно присоединяется к новым санкциям в отношении 

российской нефти, которые включают «потолок цен» и запрет на стра-
хования танкеров

Заканчивайте уже этот спектакль, он затянулся

Юрий Баранчик
Последние дни в военно-политических каналах Телеграм ведётся ак-

тивное обсуждение сделки Патрушев-Салливан и различных её аспек-
тов. Можно было бы предположить, что это некая игра, упражнение 
на логику и изобретательность. Однако анализ событийного фона го-
ворит, что это не так – какие-то теневые события действительно про-
исходят, и это влияет на всю картину событий, происходящих не толь-
ко на Украине. 

Собственно говоря, высокие переговаривающиеся стороны (РФ и 
США) особо и не скрывают, что они ведут переговоры – недавно со-
стоялась встреча главы СВР Сергея Нарышкина и директора ЦРУ Уи-
льяма Бёрнса в Стамбуле. Анонсирована встреча этих глав разведок 
и в Египте. Вопрос заключается в их интерпретации. СМИ и публика 
бросили кость в виде теории переговоров о ядерной проблематике. 
Однако данная версия никого из серьёзных экспертов, которые обра-
тили внимание на то, что С. Нарышкин после встречи с У. Бёрнсом по-
летел в Иран, а У. Бернс – на Украину, не устроила.
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Основная часть экспертов склоняется к тому, что основным предме-
том переговоров глав разведок России и США стала всё же ситуация 
на Украине и попытки её стабилизировать путём активизации пере-
говорного «трека». Собственно, Россию временная подморозка кон-
фликта устраивает – надо пополнить запасы вооружений, навести по-
рядок в армейском хозяйстве, пополнить мобилизованными как вой-
ска на линии соприкосновения, так и во втором и третьем эшелоне. 

А главное – продумать дальнейшие действия на линии фронта, что-
бы перейти от вялотекущих позиционных боёв к мощным прорывам, 
чтобы в наступлении проводить демилитаризацию бандеровского ре-
жима путём уничтожения живой силы и техники, возвращая русские 
земли. Поэтому если мы сейчас немного соскочим с передовой для 
накапливания сил, то ничего страшного в этом нет.

Подморозка нужна и США. Им надо разобраться в происходящем 
и понять, насколько безоглядная поддержка Украины помогает им в 
их будущих планах противостояния с Китаем. Вашингтону надо убрать 
фактор Китая с мировой арены до 2030 года, потом уже не получится. 
Переход войны с Россией на Украине в 2023 год и продление до 2024 
обескровит как американскую, так и европейскую экономики. Затянет 
их в полноценный политический и экономический кризис, из которо-
го они не выйдут за год-два. 

В это время Пекин будет активно наращивать свой военно-полити-
ческий потенциал. И какая расстановка сил из-за этих и других фак-
торов будет в 2024-2025 годах между США и КНР – большой вопрос. 
Вполне возможно, что войну на два фронта Вашингтон не потянет. По-
этому Белый дом уже стал перед дилеммой – продолжать противосто-
яние с Россией на Украине до 2024-2025 годов и тогда гарантированно 
проиграть Пекину, или закончить с активной фазой боевых действий 
на Украине, а потенциально – пойти на российские условия, в том чис-
ле, по гарантиям безопасности в Европе, и начать уже готовиться к во-
йне с КНР.

Поэтому моя гипотеза состоит в том, что основным вопросом рос-
сийско-американских переговоров является, конечно, не ядерная про-
блематика, и не Украина сама по себе, хотя, конечно, она в контексте 
идущих переговоров присутствует многогранно. А обсуждение рос-
сийских предложений по гарантиям безопасности, которые США от-
казались обсуждать в декабре прошлого года. 

Ходом СВО на Украине и затягиванием этого конфликта, Россия по-
казала, что готова к многолетнему противостоянию, которое как во-
ронка затянет все военные бюджеты и всю накопленную США и их со-
юзниками по НАТО технику и людской потенциал. А если надо, то мы 
готовы применить ядерное оружие, после которого о НАТО речи во-
обще не будет.

Соответственно, СВО решила ставившиеся перед ней глобальные 
задачи – принудить США к переговорам по вопросам глобальной без-
опасности, которые они отказались вести в декабре прошлого года. 
Поэтому так спокоен Владимир Путин в то время, когда линия фронта 
«выравнивается», а зерновая сделка возобновляется. Западу надо со-
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хранить лицо – мы поможем, но главный вопрос будет решён по-на-
шему. Ожидаем больших перемен в Европе и расширения зоны гео-
политического влияния России.

Логика Маркова
Слухов о ведущихся между Москвой и Вашингтоном тайных пере-

говорах о заморозке боев на Украине так много, что Вашингтон высту-
пил со специальным заявлением.

1. США не ведут переговоры с Россией о прекращении боев на Укра-
ине. 

2. США вообще не ведут переговоры об Украине без Украины.
3. США и не подталкивают Украину к переговорам с Россией. Зелен-

ский должен решить о переговорах.
Это тот редкий случай, как можно верить США. Потому что,
4. Переговоры шли, но провалились. Итогом провала стали новые 

ракетные удары армии России по энергосистеме Украины.
5. Но что США разрешают Зеленскому решать важные вопросы, это 

все таки враньё.

Сладков+
ВСУ В ХЕРСОНЕ РАЗДАЮТ ПОВЕСТКИ? 
ПОЧЕМУ ЭТОГО НЕ СДЕЛАЛИ МЫ, ПРИЧЕМ С ПЕРВЫХ ДНЕЙ!?
Мы обязаны были сделать это сразу. И нам нельзя пренебрегать 

этой необходимостью впредь. Без всяких «частичных» форматов. 
Нам очень важно сразу становиться кровными братьями с новыми 

россиянами, а местные мужчины новых областей должны становить-
ся кровавыми врагами ВСУ. 

А как по-другому? Нам мужчины новых территорий, как сторонние 
наблюдатели не нужны, ну а уж, солдатами ВСУ не нужны тем более. 

BRIEF
В КПРФ не верят в политические перспективы Евгения Пригожина. 

Такое заявление сделал пресс-секретарь Зюганова, депутат Госдумы 
Ющенко, комментируя слухи о возможном создании основателем ЧВК 
«Вагнер» собственной политической партии.

Пригожин успешно выполняет задачи, связанные со спецопераци-
ей. Однако политическая деятельность — это не спецоперация. Соз-
давать партию по мановению волшебной палочки — так не бывает.

Старовойтов о политике
Тема про «партию Пригожина» все никак не затухает - встревожи-

лись многие. Предположу, что если СВО продлится еще полгода-год, 
то ультраправая партия (или движение, да пусть даже творческое объ-
единение), возникнет хоть с Пригожиным, хоть без него. 

Ключевых здесь два момента - осознают ли лица, принимающие 
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решения, рост радикальных настроений и кому поручат с этими на-
строениями поработать.

Андрей Медведев
Меня всегда поражала украинская вера в НАТО. По-детски наивная, 

рустикальная. Так средневековый крестьянин верил в чудесные обе-
реги и защиту от колдовства путем выполнения нехитрых ритуалов.

Вера даже не в военную мощь НАТО (хотя и в неё тоже), а в то, что 
блок обязательно будет воевать за Украину вместо Украины. 

Причём, даже сейчас, когда очевидно, что воевать НАТО за Украину 
не будет. Ну вот даже если будет угроза, что русские получат все.

Отношения НАТО и Киева строились довольно давно, но это всегда 
были отношения, ну скажем, патриция и нанятого им скифа-гладиато-
ра. Патриций кормит бойца, помогает с тренировками, покупает но-
вую броню и хороший меч. Но сам драться не пойдёт никогда. А при 
плохом раскладе тут же скормит гладиатора тиграм.

Почему это совершенно не очевидно украинцам даже сейчас не-
понятно совершенно. Ведь даже если посмотреть внимательно, что 
делает НАТО. Блок готовит на своей территории украинских военных. 
Не свою военную миссию для ввода войск на правобережную часть 
Украины. А украинцев учат воевать, ну и вероятно, частично умирать 
за экономические интересы англо-саксонского мира. 

Это такие сипаи 21 века. Восстание только от них не надо ждать. 
И это отсутствие критического мышления, вообще стоит изучать, как 

особый феномен. 
Впрочем, вероятно, дело в том, что слепая вера в безоговорчную 

поддержку НАТО, тоже в значительной мере является результатом дли-
тельной работы западных технологов, которые отвечали и за форми-
рование идеологических нарративов, и за определённую систему цен-
ностей, среди которых поклонение НАТО находится лишь чуть ниже 
культа Бандеры и Украины как таковой.

Бульба престоловъ
ВСУ: в одиночку разбивают ВС РФ, используя ограниченную но-

менклатуру вооружений стран НАТО
Фонарное уёбище Арсен Медведуллин: «Меня всегда поражала 

украинская вера в НАТО. По-детски наивная, рустикальная. Так сред-
невековый крестьянин верил в чудесные обереги и защиту от колдов-
ства путем выполнения нехитрых ритуалов. Вера даже не в военную 
мощь НАТО (хотя и в неё тоже)»

——————
Во-первых, у меня уже месяцев как 7-8 нет сомнений, чьё обще-

ство находится в средневековом состоянии веры в чудо, и в силу этой 
веры пренебрегает любыми формами адекватного военного строи-
тельства— и это, простите, не украинское.

Ну и во-вторых, есть же уровень хуцпы, при котором многонаци-
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ональных охранителей и медийщиков начнут одаривать фонарями? 
Есть же?

И если вы не понимаете, почему за его пост можно разносить ебаль-
ник с первых же строк, и нужно проговорить. Если ВСУ добились таких 
результатов парой западных систем: HIMARS, M777, Starlink, их опытом 
в разведке, целеуказании и связи — то слепая, наивная вера в НАТО 
очень даже оправдана, потому что представьте, чего они добьются с 
задействованием всех своих вооружений, систем, с полным исполь-
зованием своих военных, дипломатических, промышленных и эконо-
мических возможностей.

После наглядной демонстрации побивания армейки совково-рос-
сийского образца, сначала в Карабахе, затем на Украине, верить в док-
трины и подходы НАТО можно и нужно. Не обязательно при этом За-
пад и НАТО любить, но не отдавать им должное подобно зарыванию 
головы в песок.

И брать даже часть силы НАТО, и уничтожать с её помощью против-
ника (нас), для украинцев, азербайджанцев и остальных это предель-
но выгодно, и потому почётно. Потому что в поражениях и оправда-
ниях нет чести, а в победах, пускай даже чужим оружием — есть.

BRIEF
В телеграм-каналах началось обсуждение возможного продолже-

ния мобилизации. Прокремлевские каналы опровергают такую воз-
можность, хотя российские военкоры считают иначе. 

Утечек о новой волне мобилизации стало значительно. Среди источ-
ников- депутаты Госдумы. 

Вероятность второй волны мобилизации в январе достаточно вы-
сокая. Речь идет о необходимости ротации призванных и регулярных 
войск. Мобилизация может затронуть значительную часть граждан, 
но изменится форма призыва. 

До января госструктуры должны отладить механизм составления 
списков. Предложено отказаться от любых массовых облав.

Царьград ТВ
Одесситы выходят на улицы с требованием вернуть подачу электро-

энергии. Люди перекрывают трассы. 
«Почему так?», - вопрошает местная жительница. 
А как вы хотели, украинцы? Собирались бомбить Донбасс еще во-

семь лет? У вас пока даже интернет есть, или снова там прибедняе-
тесь?

https://t.me/rusbrief/69648
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ДЕВЯТНАДЦАТОЕ НОЯБРЯ

Сергей Миронов
Жуткие кадры расстрела российских военнослужащих, которые ста-

ли достоянием общественности, лишний раз доказывают две простые 
вещи.

Первое. Никаких переговоров с режимом Зеленского, с нацистски-
ми военными преступниками быть не может.

Только ликвидация или полная капитуляция. Пока на Украине ору-
дуют такие нелюди, ни народ этой страны, ни народ России жить нор-
мальной жизнью не сможет. А значит, специальная военная операция 
должна продолжаться, причем не только на территории Донбасса и 
Новороссии. Оставлять выродкам хотя бы клочок земли – значит об-
рекать следующие поколения на новые трагедии.

Второе. Специальная военная операция обязательно должна завер-
шиться международным трибуналом, как это было в 1945 году. Все хо-
рошо помнят ужасные кадры Освенцима, Бухенвальда и других зло-
деяний гитлеровского режима. Точно так же должна быть дана право-
вая оценка преступлениям режима Зеленского, чтобы в историю они 
вошли именно в таком статусе. 

Ясно, что Запад, который ему покровительствует, никогда не пойдет 
на участие в таком судебном процессе. Но свой приговор они обяза-
тельно получат! Мы сделаем так, что кровавые мальчики, наши плен-
ные ребята и мирные жители, будут стоять у них перед глазами до кон-
ца их поганых дней.

BRIEF
Евгений Пригожин: нам предстоят тяжёлые годы, но это не значит, 

что они будут несчастными. Мы должны начать работать на могуще-
ство страны, чтобы она могла себя защитить. Последние события по-
казывают: нам много есть над чем работать и не надо верить в сказки 
тех, кто будет говорить, что всё само собой рассосётся. Ничего не рас-
сосётся.

Логика Маркова
Евгений Пригожин заявил, что российские олигархи должны боль-

ше помогать стране, помогать СВО. Российские олигархи по факту не 
заработали свои миллиарды, а ловко их утащили при разделе обще-
го советского имущество. А сейчас они пытаются поменять свое граж-
данство на израильское или армянское или узбекское и утащить туда 
эти миллиарды. 

Так Евгений Пригожин становится голосом народа. Потому что го-
ворит правду.

МИГ
О разрыве дипотношений между РФ и США речи пока не идет — это 

https://t.me/mironovonline/5683
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невыгодно обеим сторонам  
Москва исходит из того, что рвать дипломатические отношения меж-

ду РФ и США не надо, это было бы неправильным решением, заявил 
посол РФ в США Анатолий Антонов. 

По мнению дипломата, у американской стороны желания преры-
вать дипломатические отношения с Москвой также нет.

Захар Прилепин
«Сложная ситуация с энергоснабжением на Украине сохраняется в 

столице и в 17 регионах, в частности в Одессе», — Владимир Зелен-
ский.

Вообще это, конечно, новая страница в истории новейших военных 
конфликтов.

Детальной аналитики пока не видел: если реально по всем украин-
ским крупным городам вырубят тепло, свет и воду на две недели - как 
это скажется, например, на ситуации на бахмутском направлении?

В какой момент тыловые катастрофы обрушат (и обрушат ли?) 
фронт?

Какие контрмеры придумает Киев? Какие контрмеры на их контр-
меры придумают у нас?

…и, надо сказать это: Одесса - город, где огромное количество про-
русского населения. Десятки тысяч людей, которые с нетерпением 
ждали освобождения. И то, что они страдают больше всех - это печа-
лит и гнетёт. 

Ломаем кыевский режим, а достаётся по своим.
Но выбор, который нам предоставлен историей, таков: 
- сдавать всё и вся, включая Донбасс и Крым;
- гнать на убой всё новых и новых русских людей;
- или как-то иначе.
Про это горькое и ледяное «иначе» и речь.

Логика Маркова
Снег в Киеве. И холод. Часто нет света. Нет у нас злорадства, а есть 

жалость к киевлянам.
1. Снег же в этом году убирать почти не будут.
2. Холод в квартирах.
3. И оккупационая диктатура. Формально американская, а фактиче-

ски галицийская.
4. Западенцев берут на все важные посты, а киевляне их обслужи-

вают. Киевляне это второй сорт в своём городе. 
5. Да ещё киевляне в глубине души понимают, что это горе это спра-

ведливая расплата за поддержку ими 8летнего террора против Дон-
басса. 

6. Бедные, несчастные, обиженные галичанами и судьбой киевля-
не будут бродить все зиму по тёмным заваленным снегом улицам Ки-

https://t.me/zakharprilepin/16467
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ева. Несчастный проклятый судьбой за уход от России город.

АДЕКВАТ Z
Директор крупнейшей по доле тепловой генерации энергетической 

лавки сопредельной территории заявляет: следующий массирован-
ный удар может стать для укроэнергетики последним, поэтому гро-
мадянам надо быть готовыми валить из горящего свинарника еще до 
зимы. Громадяне, озверевшие от отсутствия света сутками, тем вре-
менем второй день перекрывают одесские улицы. По городу заодно 
ходят слухи, что мощность у Одессы отбирают, чтобы запитать Львов, 
потому что там поклоняться Бандере умеют качественнее. Львовский 
мэр в свою очередь доверительно сообщает своему стаду, что света и 
тепла в городе может не быть неделями. Киевское энергетическое на-
чальство умоляет популяцию воздержаться от включения обогрева-
телей, особенно когда начнутся морозы, иначе система накроется не 
спросясь.

Может, добивающему удару быть прямо завтра. Может, на следу-
ющей неделе. Но точно не в следующем году и даже не в следующем 
месяце.

Необратимый переход в новое качество на самом пороге. Кто не 
последует совету бежать, пока не побежали все, горько пожалеет.

Логика Маркова
В Санкт-Петербурге взрыв газопровода. Видимо это теракт спец-

служб Украины, которые находятся под контролем спецслужб США 
и Британиии действуют в общем по их приказам. Доказать, конечно, 
ничего не удастся точно. Но это достаточно очевидно. Теракт на Норд 
Стрим. Теракт на Крымском мосту. А Россия опять выразит озабочен-
ность и протест? Безнаказанность агрессора подталкивает агрессора к 
новым ударам и терактам.

Димитриев
В недавнем эфире ведущий попросил сделать прогноз. Я сказал, 

что если не договорятся и не заморозят конфликт, то зимой в Сибири 
начнут взрываться газопроводы. Я ошибся. Первый взорвался раньше 
и в Питере. 

Писал вам много раз, что радоваться блэкауту на Украине не стоит. 
Российская инфраструктура намного более уязвима, чем украинская. 
Наиболее уязвимая часть - нефтегазопроводы, ну и мосты, как выяс-
нилось.

Александр Севастьянов
Западная Европа ненавидит нас, русских, именно за то, что мы раз-

громили Гитлера и тем самым лишили европейцев светлого будуще-
го.

Мы как-то все время забываем о том, что это для нас, русских и во-
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обще славян, победа Гитлера обернулась бы геноцидом, этноцидом 
и схождением в небытие с мировой исторической сцены. Но совсем 
по-другому сложилась бы судьба Европы (за исключением Польши, 
которую Гитлер ненавидел не менее, чем Россию).

Разве Гитлер допустил бы там засилие еврейского капитала?! Ни за 
что! Недаром его финансировал такой борец с мировым еврейством, 
как Генри Форд. Холокост? А кого в Европе это всерьез волновало, кро-
ме еврейских же ставленников вроде Черчилля?

Разве при Гитлере могло бы произойти нашествие на Европу цвет-
ных мигрантов?! Да никогда в жизни! При Гитлере в Европе был бы 
поставлен прочный заслон мультирасовой американской масс-куль-
туре, а то искусство, которое он не без оснований считал «дегенера-
тивным», никогда не поднялось бы на нынешний Олимп.

При Гитлере европейцы продолжали бы бурно плодиться, разви-
ваться и благоденствовать, вместо того, чтобы, как сейчас, вымирать 
и вырождаться. Они бы, как пиявки, сосали соки из побежденных сла-
вян, делили бы их земли и богатства, торговали бы их краденными со-
кровищами – природными и культурными. Словом, жили бы отлич-
но и благодарили за это фюрера, искренне преданного идеалам бе-
лой расы и европейской идее. Недаром за Гитлера отчаянно сража-
лись бельгийцы и датчане, голланды и норвежцы, венгры и румыны, 
а французов в рядах вермахта было в разы больше, чем в рядах Со-
противления. Недаром Гитлера открыто поддерживали такие светочи 
европейской культуры, как писатель Кнут Гамсун, философ Хайдеггер, 
дирижер Фуртвенглер и множество других деятелей культуры и нау-
ки. Все они отлично понимали, что Гитлер несет Европе процветание 
и светлое будущее.

Всего этого лишили европейцев мы, русские. Раздавив гитлеров-
скую Германию, мы заодно раздавили их мечты и надежды. И это-
го они, всё, наконец, понявшие, нам уже никогда не простят. Именно 
отсюда, из этого понимания, проистекает их неизбывная к нам нена-
висть. Именно поэтому они с такой любовью поддерживают откро-
венно фашистский киевский режим, нацистскую диктатуру на Украи-
не. Для всей Европы, потерпевшей историческое поражение вместе с 
Гитлером, здесь кроется возможность реванша, отмщения русским за 
свою загубленную будущность.

Вот почему весь Запад воюет против нас на Украине. И вот почему 
для нас война на Украине есть продолжение Отечественной войны.

Doctor
Думаю, что США боятся применения нами ЯО на территории окку-

пированной нацистами Малороссии по двум простым причинам:
1. В этом случае просто физически закончатся все их украинские и 

иные прокси. Те кто останется, поймут, что бить их впредь будут не по 
детски и резко расхотят воевать до «перемоги».

Хохлы ломанутся в вожделенные гейропы, а наёмники - по домам.
2. На применение нами тактического ЯО надо будет реагировать. И 

https://t.me/Doctor222555/143
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у них всего две реакции на такое развитие сюжета. Это промолчать, то 
есть язык, простите, в задницу засунуть, либо ответить.

Проглотить - это (простите за тавтологию) окончательный конец их 
репутации как гегемона. А ответить... Они устроили этот «сабантуй» 
ради получения глобальных преференций, а не ради потери всего, что 
наворовано нажито непосильным трудом в предыдущие десятилетия.

Так что они прагматики, а ни разу не сумасшедшие. Садануть ядрён-
батоном может тот, кому либо нечего терять, либо кто стоит на грани 
потери всего, в том числе и себя самого.

США очень много есть чего терять в случае ответа. А вот с уничто-
жением укрорежима они, кроме уже затраченных денег, не потеряют 
ничего. Ибо Малороссия изначально не их. Им никогда не принадле-
жала и принадлежать не будет, как бы они не старались!

Пул N3
«Может, сразу начать с тузов? Зачем применять тактическое ядер-

ное оружие, когда можно применить стратегическое ядерное оружие? 
– Я никак не понимаю, зачем применять что-то по Киеву или по Льво-
ву, если есть Вашингтон, Лондон, Варшава?»

Разговор с умным человеком, Яков Кедми

Байки из Спасской Башни
«Придётся запустить процесс сдерживания с помощью ядерного 

оружейного комплекса. Соответственно отсюда мой прогноз – власти 
придётся идти этим путём. Для этого Путину придётся (прогноз!) сме-
нить власть, как и Сталину пришлось её сменить в 30-е годы прошлого 
века, причём Сталин менял даже своих друзей, например, Бухарина, 
ещё дореволюционного. Потому что перед лицом катастрофы и смер-
ти работают другие стандарты. Я не говорю, что это надо сделать, я го-
ворю, что это произойдёт, можете записать, потому что так устроена 
конкуренция наций в истории».

Евгений Федоров, депутат Госдумы от «Единой России»

Дмитрий Медведев
Неуклюжие попытки перевалить обстрел Польши на нашу страну 

не принял никто, даже самые заядлые русофобы – поляки. И это важ-
ный симптом:

1. От киевского режима все сильно устали. В особенности от невро-
тика Зеленского, который постоянно нагнетает страсти, канючит, кук-
сится и вымогает всё новые и новые подачки деньгами и оружием. Ве-
дёт себя как истеричный ребёнок с проблемами в развитии.

2. США, НАТО и Евросоюз не хотят окончательного разрыва с Росси-
ей, чреватого третьей мировой. Отсюда участившиеся попытки окоро-
тить и вразумить Киев, вытолкнуть его на переговоры.

3. Зеленскому переговоры не нужны по вполне очевидным шкур-
ным причинам. Более того – они для него очень опасны, о чём уже при-
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ходилось говорить. Ведь если не признать реалии распада Украины – 
бессмысленно садиться за стол. А признаешь – укокошат собственные 
националисты, которые находятся в связке с армейской верхушкой. И 
которых он боится до обморока. Цугцванг.

Старше Эдды
То, что мы сейчас наблюдаем в Шебекино, прямой результат реше-

ния об оставлении ( без боя) Волчанска и прилегающих районов Харь-
ковской области. Чем окопы на нашей стороне границы отличаются 
от таких же в Волчанске ( реши мы его оборонять), я не понимаю. Ко-
роткое плечо подвоза, отличная логистика, возможность действовать 
опираясь на тот же Белгород и Шебекино, позволяли вести оборону 
этих районов Харьковской области. Но это мое субъективное мнение 
дилетанта и диванного аналитика.

Теперь мы будем наблюдать как Грады, ствольная артиллерия и даже 
минометы ( а если до Шебекино достают миномёты, то значит мино-
мётчики хохлов уже на нашей стороне границы), обстреливают  наши 
прифронтовые города. И пока мы вновь не выбьем хохла из того же 
Волчанска и Казачьей Лопани, ситуация сильно не изменится.

Юрий Баранчик
Офис Президента Украины получил ультиматум от Кремля: если пе-

реговорный процесс не возобновится в ноябре, то вся энергетическая 
система Украины к 1 января будет уничтожена.

Фетисов. Мнение
Как говорится, уже невооруженным взглядом заметно, что офици-

альные лица США практически прямым текстом подталкивают руко-
водство Украины к переговорам с Россией.  На фоне того, что Россия 
явно ставит непосредственно боевые действия на паузу.

Если кому-то еще и были нужны доказательства, что СВО - гораздо 
более широкая тема чем непосредственно бои на территории Украи-
ны, то они перед глазами.

Друид
Сейчас разговоры о новой волне мобилизации являются лишь слу-

хами и не более того. Конечно, не стоит опровергать на корню возмож-
ность проведения новых волн мобилизации, нужно смотреть правде 
в глаза: такой вариант развития событий не исключён.

Однако нет никаких оснований утверждать, что такие действия го-
товятся, а региональные администрации и военкоматы получили за-
дачи готовиться к новым волнам. Ситуация характеризуется неопре-
делённостью и, как следствие, пока нет оснований для конкретики, 
всё будет зависеть от хода СВО на Украине. 

Также важно отметить, что инсайдеров по этой теме нет и быть не 
может, так как решения ещё нет.

https://t.me/vysokygovorit/10013
https://t.me/barantchik/7418
https://t.me/exp_fdn/4444
https://t.me/wisedruidd/4766
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Олег Царёв
Наше МВД выезжало из Херсона и забыло журнал дежурств. Теперь 

на Украине знают всех наших херсонских милиционеров пофамильно.  
В Харькове тоже пооставляли документацию. Но в Харькове оста-

вили больше всего документов. Реестры сотрудников органов власти, 
предпринимателей. Часть людей, которые были в этих реестрах, не 
успели уехать. 

В Херсоне хоть сотрудники МВД выехали все. И то хорошо.

Логика Маркова
Россия сейчас поднимает большую волну, посылая письма с проте-

стом против расстрела российских военнопленных карателями ВСУ. И 
напрасно это делает.

1. Запад считает, что так русским и надо. Русофобия же.
2. НеЗапад считает, что именно так войны вообще то и ведутся. 
3. Последствия жалоб России на чудовищный  расстрел российских 

военнопленных будут плохие.
4. Запад будет только еще больше создавать фейки о «жестокой рез-

не и военных преступлениях армии России». Чтобы завалить массой 
фейков факты реальных военных преступлений ВСУ. 

5. А НеЗапад будет считать эти жалобы проявлением слабости Рос-
сии и эхом будущей возможной капитуляции России перед Америкой. 
Потому что сильные не жалуются, сильные мстят.

6. Россия должна быть не слабой, а сильной. Не жаловаться надо.

МАРДАН
Когда вскрыли гробницу Тамерлана, началась  война.  Пока Волго-

град не переименуют в Сталинград, русские не выиграют ни одной во-
йны.

https://t.me/olegtsarov/4154
https://t.me/logikamarkova/4318
https://t.me/mardanaka/11858
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ДВАДЦАТОЕ НОЯБРЯ

Дмитрий Медведев
Иногда на заявления врага нужно отвечать не только дипломатиче-

ски или как-то иносказательно.
Отвечаю.
Тут разные тараканы, расплодившиеся в киевском инсектарии, по-

стоянно грозят «вернуть Крым». Ну цели понятны: подбодрить ручных 
насекомых вокруг и показать хозяину инсектария, что они ещё очень 
даже способны на тараканьи бега за куском пищи. Почти как тара-
кан-фаворит Янычар в пьесе знаменитого киевлянина Михаила Булга-
кова «Бег». 

Поэтому хочу им напомнить непреложные факты:
1. Киев – столица Древней Руси.
2. Киев – крупный малороссийский город в составе Российской им-

перии.
3. Киев – республиканская столица в составе СССР.
И наконец, Киев – просто русский город, в котором всегда думали 

и говорили по-русски. 
Чтобы было всё предельно ясно, что и как надо возвращать…

Захар Прилепин
Если бы не все эти катастрофические события, в России так и дума-

ли бы, что 
образец мужчины - это, скажем, Данила Козловский, а не мужики 

из ЧВК «Вагнер», 
у нас бы так и не было улицы Захарченко и школы имени Арсена 

Моторолы, 
Макаревич так и был бы отцом русского рока, 
люди так и думали бы, что современные поэты - это Моргенштерн 

и Ая Астахова, 
у нас так и не появился бы памятник Фиделю Кастро - крупнейшему 

политическому деятелю XX века, 
главнокомандующий так и не сказал бы, что советские вожди - во-

жди России не хуже монархов и князей, 
а российское кино продолжало бы поставлять сериалы про загра-

дотряды и вечный Левиафан, 
не было бы даже надежды на то, что хоть какие-то изменения воз-

можны в Минкульте, где треть театров возглавляют люди, ненавидя-
щие страну, 

а в Министерстве Обороны бы так и оставались отдельные управ-
ленцы, умеющие только пилить, и не умеющие, более того, даже не 
желающие воевать, 

Даня Милохин так бы и рекламировал крупнейший банк, а огром-
ное лицо Дудя, как символ успеха и знания о сути вещей, высилось бы 

https://t.me/medvedev_telegram/216
https://t.me/zakharprilepin/16486
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над всеми в Шереметьево, 
мы бы, кстати, не узнали, что актриса Полина Агуреева - хоть и де-

вочка, а по характеру мужик, а режиссёр Вырыпаев - хоть и мальчик, а 
по характеру хуже, чем баба, и даже не поверили бы про Медведева, 
что это жёсткий парень, который весело формулирует важные вещи, и 
не в курсе были бы, что Кадыров - это реально патриот нашей страны, 

половина списка «Форбс» так и торчало бы в России, делая вид, что 
они лучшие люди державы,

мы бы не вспомнили, как буряты, якуты, тувинцы, калмыки и баш-
киры могут рубиться за Россию, и всё повторяли бы это ублюдское 
слово «многонационалочка», 

мы бы верили, что дружить надо с просвещенной Европой, а не с 
Ираном, Северной Кореей, Китаем и Кубой, 

наконец, миллионы людей в России так и не вспомнили бы, что они 
- народ.

Хорошо бы всё это понять без войны, но без войны мы не смогли.
Теперь задача - не забыть всё перечисленное, и ещё тысячу не на-

званных пунктов.

Комиссар Исчезает
Любовь евреев к украинским националистам - это сифилис мозга. 
(глядя на Эдельштейна, Морева и прочих)

Рядовой Губарев
Это не сифилис мозга, Митя. Это еврейско-украинская уния, обра-

зом которой выступают, например, Коломойский в майке с надписью 
«Жидобандера» или Абрамович, покупающий «азовцам» айфоны. 
Деньги в обмен на украинское пушечное мясо. Евреи и нацисты вме-
сте, история циклична.

BRIEF
В Херсонской области местные подростки активно помогают ВСУ 

обстреливать мирное население.
Силовики подконтрольной РФ части Херсонщины заявляют о том, 

что молодые люди проукраинских взглядов массово становятся навод-
чиками и передают в ВСУ координаты российских военных объектов 
на территории региона.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Соловьёв только что в эфире «Вечер с Владимиром Соловьевым» в 

контексте обсуждения польского инцидента с «Российской ракетой» 
задал вопрос - а где уверенность в том, что Белгород обстреливают 
не поляки или другие наёмники из стран НАТО из оружия НАТО? От-
ветственно заявляю Владимир Рудольфович - Шебекино обстрелива-
ют польские и английские наёмники, из НАТОвского оружия, которые 
базируются в Волчанске и округе. Сегодня например вообще финская 

https://t.me/komissarischezaet/251
https://t.me/pgubarev/562
https://t.me/rusbrief/69790
https://t.me/notes_veterans/6715
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ракета прилетела в Белгородскую область.

Слаанеш и повседневность
То, о чём многие пишут, что российская инфраструктура уязвимее 

украинской, это, безусловно, факт. Означает ли это, что не надо нако-
нец-то начать бить по украинской инфраструктуре всерьёз? Нет, это оз-
начает строго противоположное - необходимо в ходе короткой и энер-
гичной операции (желательно подгадав её к заморозкам) ввергнуть 
украинскую инфраструктуру в коллапс и вызвать обрушение сначала 
тыла, а потом, неизбежно, и фронта.

Ибо на данный момент РФ может уничтожать украинские электро-
станции, газопроводы и водозаборы военными (т.е. быстрыми) мето-
дами, а вот Украина российские - диверсионными (т.е. медленными). 
Это благоприятное положение дел, впрочем, не бесконечно, и, учи-
тывая традиционную путинскую политику «ввёл но не кончил», неиз-
бежно будет просрано, как и всё остальное.

Zаписки авантюриста
Собственно, уже сейчас на украинские города стремительно насту-

пает белый пушной зверёк. Электричество по 6 часов в день - это в Ли-
ване терпимо, но очень неприятно и холодно. При +15 на улице. А в 
Киеве - это смерть инфраструктуры. Важно сейчас не останавливаться 
и добивать инфраструктуру терроризма подстанции, превращая всю 
Украину в зону гуманитарной катастрофы. У украинских солдат дол-
жен быть выбор. Или остаться на фронте. Или пойти спасать умираю-
щих от холода и голода своих жен и детей.

Сергей Миронов
Из-за кровожадности режима Зеленского в украинских больницах 

сейчас вот так. Операции проходят в темноте при минимальном осве-
щении от фонариков. Аппаратуру поддерживают генераторы.

Но Зеленскому не жаль никого. Ни пациентов, ни врачей.
Он не стесняясь, на весь мир объявляет о том, что отказался от эва-

куации городов, чтобы у военных была мотивация кого-то защищать.
То есть люди для него – всего лишь инструментарий. Некая вещь. 

Никакая не ценность.
Людоед, да ещё и в полуадекватном состоянии в президентском 

кресле – это катастрофа для народа.

Сладков+
ГЛАВКОМ ВСУ ЗАЛУЖНЫЙ — КАКОЕ БУДУЩЕЕ ЖДЁТ ЭТОГО ГЕНЕРА-

ЛА? 
Судя по кровавым историям, организуемыми на показ (обстрелы 

Донецка и убийства российских пленных) — офис президента Укра-
ины сознательно профилактирует его возможные договоренности с 
Россией — мажет в кровИ.  

https://t.me/afrika_sl/1306
https://t.me/BeregTime/6577
https://t.me/mironovonline/5687
https://t.me/Sladkov_plus/6704
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Ну и заодно мешает Западу иметь Залужного в качестве возможно-
го варианта замены Зеленского.  

Это мои предположения. По мне, лучше бы этот человек оказался 
на скамье подсудимых. Суд покажет, но по-моему он на «вышку» за-
работал.

АДЕКВАТ Z
Шольц разразился очень характерными в своем роде пламенностя-

ми: прекратите войну, выведите войска, не могите присваивать чужую 
территорию.

Слова победителя? Нет, конечно. Победитель не упрашивает, ему 
нет необходимости одерживать победу  языком, потому что она одер-
жана физически. Он диктует условия капитуляции - или просто ее при-
нимает. В полном сознании, что свобода воли и действий у побежден-
ного исчерпана.

Бескрайнее желание, чтобы все уже закончилось как можно ско-
рее? Именно оно. Замешанное в первую очередь на понимании, что 
чаши весов, и на фронте, и глобальных, приходят в движение - и что 
дальше соотношение сил будет только хуже. И чем позже будет фик-
сироваться результат, тем он опять-таки будет плачевнее.

И вот именно это противоречие между острой необходимостью по-
бедить и пониманием, что время работает против, и порождает такие 
словесные интервенции. Их нельзя назвать даже блефом - это просто 
рвущаяся наружу фрустрация.

Александр Севастьянов
Что надо сделать, чтобы попытаться перевербовать хотя бы каку-

ю-то часть европейцев на нашу сторону? Чтобы заручиться поддерж-
кой влиятельных сил на Западе, как это было во времена коммунисти-
ческого СССР, когда огромные контингенты «левых» сил по идейным 
соображениям давили на свои правительства и добывали для нас се-
кретную информацию.

Сегодня для этого нам следовало бы, напротив, сделать ставку на 
европейских «правых» – расистов, националистов, не могущих тер-
петь зримую гибель европейской традиции под ударами сторонников 
мультикультурализма, вавилонского всесмешения, диктатуры мень-
шинств и новых «европейских ценностей», включающих в себя иде-
алы ЛГБТ, феминизма, негритюда и многих иных прелестей. Открыто 
или тайно Россия должна протянуть руку тем, кто не хочет, чтобы Ев-
ропа выворачивалась наизнанку, как перчатка, предавая себя, свою 
историю и культуру. Только так мы можем заполучить на Западе мил-
лионы сторонников среди «правых», оказывающих нам, в свою оче-
редь, явную и тайную поддержку, как оказывали ее когда-то «леваки».

Сегодня у российской власти есть шанс превратить едва ли не боль-
шинство белой Европы в своих союзников – в той необъявленной, но 
зримой расовой войне, в которой белая раса терпит ужасное пораже-
ние. Между прочим, Украина именно этим уже и отличилась на идей-

https://t.me/politadequate/6975
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но-политическом поприще – и в этом одна из причин ее поддержки 
Европой. Нам бы взять с нее пример…

По правде говоря, я сомневаюсь, что наша верхушка созрела для 
такого нетривиального политического разворота. А жаль. Потому что 
в противном случае мы с Западом враги навсегда. Или во всяком слу-
чае до нашей Победы. А значит, мы просто обязаны победить.

Логика Маркова
Дух Сталина. Волгоград переименован в Сталинград. На несколько 

дней. Так последние годы происходит в дни начала наступления Крас-
ной Армии под Сталинградом. В этом году это особенно важно, пото-
му что сейчас над Кремлём витает дух Сталина, который смог приве-
сти страну от поражения  к победе. Сейчас Кремль должен сделать это 
тоже. Но боится. Боится бить также сильно, как бил Сталин. Хотя чего 
бояться то? Уже Путина демонизировали как Сталина.

Kadyrov_95
В то время, когда все международные организации вовсю трубят 

о якобы ядерной угрозе со стороны России, украинские боевики бес-
препятственно бьют по крупнейшей атомной электростанции в Евро-
пе. Дорогой БРАТ, командир ОМОНа «Ахмат» Управления Росгвардии 
по ЧР Анзор Бисаев, прислал видеосъемки очередного обстрела АЭС 
со стороны ВСУ.

Запорожская АЭС в последнее время стала объектом повышенного 
внимания всевозможных экспертов по ядерной энергетике, которые 
сходятся в одном - авария на данной станции приведёт к масштабным 
последствиям в первую очередь на западной части континента. Так по-
чему же атаки продолжаются? Ядерная угроза исходит не от России, а 
именно от преступного киевского режима, который изо дня в день от-
даёт эти приказы.

Необходимо понять, что настоящий враг человечества сидит под 
боком Европы, пользуясь их безмерной поддержкой. Зеленский вме-
сте со своей националистической шайкой и все, кто его поддержива-
ет, настоящие террористы и враги мирового сообщества, с которыми 
не может быть никаких разговоров.

Чёрный Прапор
В лице хозяев нынешнего Постзапада мы имеем дело с мировым 

злом, замахнувшимся не только на социальное, но и на биологическое 
переустройство человечества с выбраковкой большей его части, вклю-
чая в первую очередь русских. Нынешняя борьба с этим злом — борь-
ба не только за нормальное общество, но и за сохранение человека 
как биологического вида. Социальный и антропологический расизм 
британцев, помноженный на тезис протестантизма (максимально иу-
даизированной версии христианства) об избранничестве на расово-и-
мущественной основе, получил адекватное ему оформление в ново-
нормализме ультраглобалистов. Мы имеем дело с врагами человече-
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ства. 
Андрей Фурсов, историк, обществовед

Молдавский Vагон
Можно предположить, что страна с названием Молдова уже под-

готовлена под сдачу. С большой долей вероятности, на участке румы-
но-украинской границы готовится некий «прорыв», для «спасения» 
Одессы. И состоится он уже скоро. Здесь, кто первый прибежит, того и 
приз.

То есть, русским надо ждать удар именно со стороны Молдовы. 
Приднестровью приготовиться, договориться не получится.

Николай Стариков
Более лживого государственного образования, чем нынешний ки-

евский режим, не было в истории. Никогда ещё преступники так по-
следовательно не обвиняли жертв, как это делают сегодня под руко-
водством Зеленского.

Вот и в истории с расстрелом российских военнопленных киевский 
режим быстро нашел виновных - это...сами военнопленные.

Прежде чем вы прочтете заявления говорящих голов режима Зе-
ленского, напомню вам, что российские безоружные солдаты, лежат  
сначала на земле живые, а потом точно в рех же позах лицом вниз - 
но уже мертвые. И кровь вокруг головы у каждого. Очевидно, что их 
лежа последовательно застрелили выстрелом в голову.

А вот теперь объяснение этого преступления киевской власти от са-
мой киевской власти. 

«Омбудсмен Дмитрий Лубинец обозначил украинскую позицию по 
истории с видео,, которое, как утверждают российские власти, свиде-
тельствует об убийстве бойцами ВСУ пленных солдат РФ.

Он заявил, что российские солдаты были убиты после того как один 
из них открыл огонь по украинским военным и они решили, что это 
обманная сдача в плен.

«Из отдельных фрагментов видео с предполагаемым расстрелом 
российских пленных можно сделать вывод - это военнослужащие РФ 
совершили военное преступление, инсценировав сдачу в плен и на-
чав стрелять в украинских военных. В таком случае российские воен-
нослужащие не могут считаться военнопленными, а являются веду-
щими бой и совершающими вероломство. Ответный огонь не являет-
ся военным преступлением», - заявил Дмитрий Лубинец».

Всех застрелили выстрелом в голову, когда безоружный солдат ле-
жит на земле.

Но виноваты они сами.
Нет слов.

Логика Маркова
Футбол. Катар настоял не своем. Запрет продажи пива на трибунах. 

https://t.me/nosovichchannel/1715
https://t.me/nstarikovru/33330
https://t.me/logikamarkova/4323
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И запрет рекламы пива на трибунах. А пиво это и есть финансовое 
сердце футбола. Главный кто дает деньги футболу, - это мужики с пив-
ным животом. Катар жестко опустил пивное футбольное лобби. Боль-
ше уважать будут. Жестче надо с западниками, жестче. Европейцы по-
нимают сейчас только язык силы. «Кинуть» Запад это путь к успеху.

Логика Маркова
Футбол. Запрет России на чемпионаты мира по футболу и по дру-

гим видам спорта конечно обидно людям в России. Это выталкивание 
из цивилизации. Потому что современная цивилизация создана За-
падом и Запад контролирует допуск к современной цивилизации. И в 
наказание сейчас Запад лишает Россию и праздника и развития.

МАРДАН
Сегодня начался чемпионат мира по футболу. А «нас там нет»... 
При этом никто по этому поводу не беспокоится. 
Никто не пишет петиций, не требует трансляций. Не доказывает, что 

можно было бы выступить и без национального флага, и без гимна. И 
вообще спортсмены готовились четыре года.

То есть мы легко можем обойтись и без чемпионата мира по фут-
болу, и без олимпиады, и всего прочего спортивного мусора, который 
оплачивается из государственного бюджета. 

У страны и у всех нас, теперь совершенно другие заботы. Настоя-
щие. 

И волей неволей вспоминается шабаш праздник спорта в Москве 
в 2018 году, за который Россия заплатила десятки миллиардов долла-
ров, но ей это не помогло. 

Чемпионат мира по футболу в Москве стал максимальным успехом 
Российской Федерации в ее 30-летних попытках войти в семью «циви-
лизованных народов». Почетным призом за упорство и веру в побе-
ду. Вроде жестяного кубка, который можно купить на Алиэкспресс за 
5 долларов.

Но, в итоге Россия все равно была объявлена мировым злом; огра-
блена на 300 миллиардов долларов, обложена санкциями; ей грозят 
войной, принуждением к выплате репараций и расчленением.

В качестве напоминания нам остались 12 олимпийских стадионов, 
которые теперь если и можно для чего-нибудь полезного использо-
вать, так это только снова открыть на них вещевые рынки. Как в 90-е.

https://t.me/logikamarkova/4324
https://t.me/mardanaka/11863
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ДВАДЦАТЬ ПЕРВОЕ НОЯБРЯ

МАРДАН
Работу на Украине потеряли 5 млн человек, около 7 млн  покинули 

страну, об этом заявила замминистра экономики Украины.
Ничего страшного. Мы их ждем на стройках Сибири.

Vладислав Угольный
Читаю в телеге кучу нытья про девятую годовщину начала Майда-

на.
Майдан - лучшее, что случалось с Украиной.
Небесная сотня и хохляцкие полицаи (беркут крымских казаков раз-

гонял и вязал одесскую Родину при Яныке) дохли во имя русского Кры-
ма.

Майдан нанес почти окончательный удар по планам многовектор-
ной дружбы с Россией при постепенно дрейфе на запад.

Украина после Майдана стала нищей помойкой с огромными энер-
гетическими, инфраструктурными и демографическими проблемами, 
решить которые украинское государство было не способно.

Майдан показал бесполезность «пророссийских» сил, открыв доро-
гу таким людям как Стрелков, Мозговой, Безлер. За которыми пошли 
люди. Не только на Донбассе, не стоит и забывать про подполье, харь-
ковское и одесское особенно.

То, что мы вынуждено критиковали Майдан исходя из интересов 
внутрироссийских (революция в России - это плохо), не делает рево-
люцию по вражеском государстве (сейчас речь про Украину, но мож-
но и о других государства говорить) чем-то плохим.

Наоборот, революции и перевороты во вражеских государствах это 
отлично.

Девять лет назад Украина начала совсем уж неуправляемое гние-
ние. И это офигительно.

Любой, кто выступает против Майдана 2013-14 годов - враг России, 
буквально. Ничто другое не нанесло хохлам больше урона, чем соб-
ственная дурость.

Слава Небесной Сотне. Русскому Крыму слава!

МАРДАН
Кастрюли гремят по всей Незалежной, у них сегодня праздник.  
21 ноября 2004 года в Киеве началась «Оранжевая революция», а в 

тот же день в 2013-м — «Евромайдан», позже ставший «Революцией 
достоинства», которая привела Украину к деградации, нищете и раз-
дробленности. Ровно 9 лет назад в Киеве начались события, которые 
«потрясли мир» - спровоцировали энергетический коллапс в Европе, 
породили политический мировой кризис и заставили Россию четко 
обозначить сферу своих интересов.  

https://t.me/mardanaka/11884
https://t.me/zola_of_renovation/3664
https://t.me/mardanaka/11890
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Благодаря Евромайдану Турция стала газовым и нефтяным хабом, 
а Иран смог продемонстрировать свои авиационные технологии. Из-
за последствий Майдана сменились три правительства – два в Англии, 
одно в Италии. Семь миллионов украинцев смогли бесплатно и безви-
зово посетить Европу и все четыре стороны света. Культура Украины 
стала достоянием площадей и вокзалов по всему миру, доказав свою 
уникальность и беспощадность. 

С праздником, украинцы! Россия всегда с вами, на расстоянии вы-
стрела.

Юрий Подоляка
Зеленский должен предстать перед трибуналом, заявил Вячеслав 

Володин.
«Все видели свидетельства расстрела украинскими нацистами на-

ших военнослужащих — лежачих, без оружия. Так ведут себя фаши-
сты. Киевский режим заслуживает самого сурового наказания за свои 
зверства». 

По словам Володина, главы европейских стран до сих пор не осу-
дили это преступление киевского режима. Он отметил, что такое же 
молчание в 30-х годах XX века привело к созданию фашистского госу-
дарства, началу Второй мировой войны и гибели миллионов мирных 
граждан. 

«Страны, сотрудничающие с киевским режимом, должны понимать, 
что поддерживают нацистское государство, садистов, у которых руки 
по локоть в крови. Зеленского надо судить. Он должен предстать пе-
ред трибуналом».

ТРОЙКА
Москва сама займется поисками военных ВСУ, убивших российских 

пленных, заявил пресс-секретарь президента РФ Дмитрий Песков. 
 PS Подсказываем где искать - ВСУ, 80-я бригада. При поимке могут 

отрицать причастность и выдавать себя за водителей и поваров, - не 
верьте.

Старше Эдды
Добавлю. Можно ловить любого из 80 бригады ВСУ и решать с ним 

вопрос по законам военного времени. Не обязательно выискивать 
именно тех нескольких пидорасов. Убивайте всех, Господь узрит сво-
их(с).

Что-то знаю / Павел Данилин
Бешеный пес Зеленский шантажирует западных хозяев угрозой тех-

ногенной катастрофы на Запорожской АЭС, требуя новые транши и ору-
жие: ВСУ накануне обстреляли хранилище ядерного топлива на ЗАЭС. 
Да. Бешеная собака обязательно укусит хозяина. 

Чтобы этого не произошло, бешеную собаку пристреливают.

https://t.me/iuriipodoliaka/8673
https://t.me/rustroyka1945/6476
https://t.me/vysokygovorit/10021
https://t.me/ctotoznayu/2590
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Анатолий Шарий
Не знаю к чему бы это. Но московские риэлторы при продаже квар-

тир начинают нахваливать такие жилищные «преимущества» как на-
личие бомбоубежищ, глубоких подвалов и выходов в метро.

GREY ZONE
«Смена власти в Киеве не является целью спецоперации» — заявил 

пресс-секретарь Владимира Путина Дмитрий Песков
У самурая нет цели, только путь.

МАРДАН
Удивительные по своей бессмысленности вещи приходится гово-

рить Дмитрию Сергеевичу. Интересно, как можно было денацифици-
ровать Гитлера, не убив его? 

Это заявление имеет смысл лишь в том случае, если Кремль боль-
ше не собирается менять «власть в Киеве», а намерен ее полностью 
упразднить и назначать губернатора Киевской области Российской Фе-
дерации в результате выборов в данном субъекте Федерации.

Захар Прилепин
Только что Дмитрий Медведев написал, что наша цель - Киев.
Мы Киев (допустим) возьмём, а Зеленского оставим?
Только что Вячеслав Володин сказал, что Зеленского надо судить, 

ибо расстрелы пленных в конечном итоге - его вина.
Мы его (допустим) осудим, но менять не будем?
Впрочем, что тут обсуждать.
Нечего пока тут обсуждать.
Идёт мировая демилитаризация.
В том смысле, что всё оружие мира воюет против нас, и поток его 

не иссякает.

Олег Царёв
На самом деле все грустно. Мы толком не можем сформулировать, 

что мы хотим от спецоперации. Для нас-то ладно. Мы как-нибудь спра-
вимся. Хуже всего, что мы и мировому сообществу внятно объяснить 
ничего не можем. Представляете, как тяжело нашим сторонникам как 
внутри страны, так и особенно снаружи? 

Ну а если серьезно, то поскольку сам для себя я тоже не могу объ-
яснить до конца, что конкретно входит в понятия денацификация и де-
милитаризация, я попробовал сформулировать свое видение целей 
СВО. Для меня это прекращение войны на Украине. Война на Донбас-
се шла восемь лет, и никоим образом Киевская власть не была гото-
ва её прекращать. Для меня задача-минимум СВО — это принужде-
ние Украины к миру. И я, в отличие от Пескова, не представляю, как 

https://t.me/ASupersharij/13267
https://t.me/grey_zone/15867
https://t.me/mardanaka/11886
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это сделать, не поменяв власть на Украине. Только новая власть смо-
жет провести денацификацию Украины, а в идеале, чтобы закрепить 
эффект навсегда, то и присоединить Украину к России. Но это уже про-
грамма-максимум.

Александр Ходаковский
Определённо, противник заряжен сейчас на движение вперёд - «го-

ловокружение от успехов».
Китайцы говорили про нас, что мы мощная военная держава, но 

экономический карлик, а президент Чехии Земан говорил, что сейчас 
войны выигрывает экономика, - кто тогда Украина в этой системе ко-
ординат? И что важнее: какую победу мы назовём победой? 

Мне очевидно, что затягивание войны выгодно более нам, чем Укра-
ине, - и поэтому последняя стремится урвать, как можно больше, пока 
получается. Потом утрата интереса к ситуации со стороны запада, по-
том кризис всего в Украине, потом наш реванш, который будет боль-
ше экономическим, чем военным, - как мы его примем? 

Наше сознание со времён кулачных боёв устроено так, что победа 
- это когда ты вломил ему сильнее, чем он тебе, с применением му-
скульных усилий. А если мы на поле брани не потаскаем врага за чуб 
и не принудим его силой просить о пощаде,  а возьмём его измором, 
- это отложится в нашем русском сознании, как победа? Получим ли 
мы удовлетворение? Мне кажется, над этим стоит подумать.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
В общем я посмотрел на реакцию интернет сообщества на видео, 

которое я опубликовал вчера, где задерживают двоих «пятисотых». 
Что могу сказать, у меня складывается впечатление, что наша теле-
грам тусовочка ведёт себя ну очень ангажировано. Сейчас обосную.

Буквально летом все блогеры и военные эксперты в блогах возму-
щались количеством так называемых «пятисотых» (тех, кто отказыва-
ется ехать на войну). Все как один говорили о том, что нужно что-то с 
этим делать. И вот начали что-то делать и тут блогеры начали про то, 
что «гребаная, кровавая ГЭБНЯ, прессуют простых мужиков их самих 
бы на передок. Где задержания офицеров, а то прессуют одних моби-
лизованных» и всё в этом духе. Я полагаю что данная позиция блоге-
ров и военных экспертов на прямую связана с желанием нравиться ау-
дитории. Ну, то есть нужно же быть за народ, нравиться подписчикам. 
Это же выгодней чем рассказать как на самом деле. А на самом деле 
вот как.

Трагедия с расстрелом в Макеевке, о которой сейчас так жалостли-
во пишут все блогеры и обсуждают во всех Мировых СМИ это прямое 
следствие того, что подразделения мобилизованных просто слабы ду-
хом, крайне неустойчивы в бою. Скажу прямым текстом - они просто 
бегут при первом же кипеше. На видео из Макеевки мы видим оде-
тых, обутых, экипированных (бронежилет, шлем у каждого), воору-
женных солдат, которые тупо сдаются в плен  ЧЕТВЕРЫМ НАЦИСТАМ! 

https://t.me/aleksandr_skif/2491
https://t.me/notes_veterans/6718
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Двенадцать одетых, экипированных бойцов сдаются ЧЕТВЕРЫМ сол-
датам противника без боя! Я вам скажу больше - они остались одни в 
Макеевке, потому что их же товарищи из их же подразделения, так же 
из числа мобилизованных их тупо бросили. Сбежал весь батальон! А 
дыру пришлось затыкать резервами. Тех кто сбежал теперь отлавлива-
ют по всем тылам. Да, я прекрасно понимаю что не все мобилизован-
ные такие. Я прекрасно понимаю что офицеры несут прямую ответ-
ственность за всё происходящее, но большинство в армии это не офи-
церы - это солдаты и сержанты. Поэтому и начали с них. Будьте увере-
ны, дойдет дело и до офицеров, которые этого заслуживают. 

Теперь можно сколько угодно ходить по кабинетам ООН и других 
правозащитных организаций, можно раздувать щеки и тыкать паль-
цем в хохлов, но одно останется неизменным - хохлы зайдут в своих 
зверствах и делах на столько далеко - на сколько мы им позволим это 
сделать. 

Вчера вечером я пил чай с одним сержантом из 3 МСД. И даже он, 
обычный русский парень из провинциальной глубинки, сказал что те-
перь понимает почему был приказ 227 «Ни шагу назад» и что просто 
арестовывать уже запоздалая мера, пора вводить заград отряды и бо-
лее жёсткие меры в отношении тех, кто без приказа оставляет пози-
ции, ибо такими темпами мы скоро окапываться будем где-то под Мо-
сквой. А сержант как вы знаете херни не скажет.

Можете кидать камни в меня, но по другому порядок и дисциплину 
в воюющей армии не навести. Хохлы вообще не церемонятся. У них 
даже расстрелы в войсках уже норма. Там приказ выполняется бес-
прикословно. Даже самый еб...тый. Потому что они очень сильно по-
бедить хотят.

Старше Эдды
Что такое Чемпионат мира по футболу по сравнению с орудийны-

ми залпами, танковыми боями, схватками пехоты. Дождем и грязью в 
окопах, сотнями тысяч вооружённых мужчин, ведущих смертельную 
борьбу? Ничего, абсолютно бесполезный дроч старых импотентов.

Димитриев
Многие авторы продолжают возмущаться неэффективности отече-

ственной пропаганды, корявости «мягкой силы», искать идеологию. 
Мне кажется, это проблема несколько устаревшая. Ведь 2022 год со 
всей очевидностью показал, что проблема не в пропаганде, идеоло-
гических формулах и мягкой силе. А том, что продвигать собственно 
нечего. Что то устройство и управление, которым может похвастаться 
Российская Федерация это тупиковая ветвь социального развития, ко-
торую требуют радикально реформировать даже самые бездумные 
сторонники. 

Можно сколько угодно раздувать пиарно блестящие образы Небес-
ного Града, но при первом же столкновении с реальностью они рас-
сыпятся. И выяснится, что Россия не имеет непобедимой армии и все-
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сильных спецслужб, не предлагает бурного экономического роста, не 
обещает защищённости и стабильности, что она не является оплотом 
христианства и традиционных ценностей. Что её государственный ап-
парат не в состоянии вставить окна, а промышленность навалившись 
всеми силами и бюджетом не в состоянии произвести «беспилотник 
из говна и палок». 

Значит, любой успешный пропагандистский проект будет имитаци-
ей. Как собственно и происходит сейчас, когда люди просто выпраши-
вают порцию убедительной пропаганды, которая позволит погрузить-
ся в мир опьяняющих грез хотя б ещё на денек. 

И никто, никто!, ни разу не задал себе вопрос: а чё мы вообще лю-
дям несём? А для того, чтоб это понять, нужно просто нырнуть в ре-
альность. Вы знаете, где она сейчас. Всем рекомендую съездить.

Чёрный Прапор
Свобода и демократия - это изощренные половые извращения и 

секс с собаками. И за свободу этого безумия Запад готов перегрызть 
глотку всему остальному миру. И именно под знаменем такой свобо-
ды Запад воюет с Россией!

Игорь Пшеничников, военный эксперт

Книга Носовича
Причины и ход СВО невозможно оценивать в отрыве от перегово-

ров о глобальной безопасности, с предложениями по которым Россия 
вышла к США и Западу год назад. Скучная была нечитаемая тема, но 
после окончательного провала в феврале этих переговоров стало не-
избежным возобновление боевых действий на Украине. 

Причинно-следственная связь означает, помимо прочего, что при-
чина формирует характер следствия. Москва хотела переговоров, все 
её требования по собственной безопасности были отвергнуты... и те-
перь Москва все равно добивается своих озвученных на переговорах 
задач, но уже с иными средствами убеждения. 

Всё, что происходило с февраля, исходя из этого - это укрепление 
переговорных позиций Кремля. Херсон - переговорная позиция, уда-
ры по энергообъектам - переговорная позиция, выход судов из Одес-
сы в Чёрное море - переговорная позиция. 

Такой подход, конечно, очень далек к тому, что увидели в действи-
ях России на Украине жители постимперских окраин. Но так обращай-
тесь к истокам, ищите причины и следствия и соотносите объектив-
ные факты с тем, что вы там себе навоображали о Путине и путинском 
империализме

Олег Царёв
Хочу обратить ваше внимание ещё на один момент. Он принципи-

альный. Нашим солдатам запрещено показывать лица. Если вы види-
те наших солдат на видео с открытым лицом, то это грубое нарушение 

https://t.me/darkprapor/5858
https://t.me/nosovichchannel/1716
https://t.me/olegtsarov/4173


ОГЛАВЛЕНИЕ 844ДВАДЦАТЬ ПЕРВОЕ НОЯБРЯ

правил и предписаний. 
В отличие от наших предписаний, в ВСУ нет запретов на показ воен-

нослужащими своих лиц.
Наше начальство решило, что нашим солдатам есть, чего бояться. За 

них приняв это решение. Возможно, это объясняется принятой прак-
тикой. Наши спецназовцы участвуют в устранении террористов на Кав-
казе или ещё где-то, всегда закрывая лица. Тем самым у последова-
телей террористов нет возможности преследовать наших спецназов-
цев, их семьи. 

Операция на Украине замысливалась как короткая спецоперация, 
наподобие тех, что проводят обычно против террористов. По этой при-
чине на СВО также распространили запрет военнослужащих показы-
вать лицо. Но при этом никто не подумал про наши русские понятия и 
обычаи. 

Представьте себе совещание в Министерстве Обороне, открытое, 
работают камеры, а все чиновники сидят в балаклавах. Смешно? Стран-
но? Не менее странно выглядят наши бойцы, дающие интервью феде-
ральным каналам, не снимая балаклав. 

У нас, у славян, лица прячут преступники. Те, кто боятся, что их уз-
нают. Те, кому стыдно за то, что они делают. Наши солдаты точно не 
боятся, и они гордятся той работой, которую  они делают. Товарищи 
начальники, уберите дурацкое требование для солдат прятать лица. 
Пусть сами решают, как им поступать. Этот вопрос не стоит решать за 
них. 

Подумайте, во время Великой Отечественной никому в голову бы 
не пришло прятать лица солдат Красной Армии.

Логика Маркова
ЧВК Вагнер самая крупная частная армия в мире. И самая боеспо-

собная. И она эффективно противостоит украинской армии. Это зая-
вил Пригожин. С ним можно согласиться. Пригожину удалось создать 
великолепную армию. Добровольцы все хотят служить именно в ЧВК 
Вагнер. Поэтому все враги России ненавидят Вагнер и мечтают поли-
тически или физически уничтожить Пригожина. И ликвидировать ЧВК 
Вагнер. Самую крупную негосударственную армию в мире. Круто.

Чёрный Прапор
Путину придётся применить ядерное оружие, он поступит по-ста-

лински. Потому что так устроена конкуренция наций в истории. Это 
наука!

Евгений Федоров, депутат Госдумы

Образ будущего
Всё идёт к тому, что Кремль передаст контроль над ЗАЭС МАГАТЭ и 

затем Киеву. Дорожную карту приедет подписывать глава МАГАТЭ ар-
гентинец и друг папы Римского Рафаэль Гросси.
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Условия Зеленского/Гросси/Франциска Москва считает приемле-
мыми, любые договорённости с ним легитимными, что бы ни говорил 
спикер Думы Володин.

Президент будет работать по формуле удержания власти, поэтому 
отмена требования Киева по уходу Владимира Путина из Кремля ста-
ла зеркальным ответом об отсутствии желания свержения режима Зе-
ленского. 

Реальность угрозы наступления ВСУ на Крым весной 2023 года соз-
дала неприемлемые внутриполитические риски для Кремля - вместе 
с неизбежной второй волной мобилизации в случае такого наступле-
ния.

Поэтому производная из новых соглашений - закручивание гаек в от-
ношении критиков СВО, которым может не понравиться уход из Энер-
годара.

Процесс принятия новых и новых «непростых решений» (на самом 
деле без кавычек), начатый на Совбезе, запущен. До Нового года стра-
ну ждут самые неожиданные политические развороты и потрясения, 
которые в лучшем случае приведут к прозрению.

Нам пишут из Янины
Долбоёбы - существа вездесущие всё-таки. На свет что ли лезут? 
Долбоёбы не остановились на карго-культе «Зубов дракона», кото-

рые бесполезны без таких же бетонных «челюстей» в земле, заедино 
с которыми они должны быть смонтированы и благодаря которым их 
как раз трудно преодолеть в отличие от ублюдочных пригожинских те-
траэдров, которые современный танк на скорости просто снесёт и не 
заметит. 

Долбоёбы, проебавшие всё, абсолютно всё и даже чуть больше, лез-
ут в «высокие технологии». «Аналог украинской «Крапивы» они хотят 
разработать, кретины убогие...

КАК ВЫ ЗАЕБАЛИ, ТУПЫЕ ИДИОТЫ! МОЗГ СЕБЕ РАЗРАБОТАЙТЕ, СУКА! 
ЖЕЛАТЕЛЬНО ЗАНОВО!

Вы попилите бюджеты и, в качестве побочного продукта, может быть 
даже напишите эту систему, вот только никуда она не пойдёт дальше 
ваших полигонов и пары «придворных» частей, у которых трясучка на-
чинается при звуках далёкой канонады.  По тем же причинам не пой-
дёт, по которым обосралось внедрение «штатных» систем аналогич-
ного назначения. Но вы об этом думать не хотите. Жопой чуете недо-
брое. А зачем нам недоброе?

«Крапива» и вообще любая автоматизированная система управле-
ния при внедрении опирается на систему связи и на кадры связи, на 
личный состав, который эту систему держит. Покажите мне где-нибудь 
кроме НМ ЛНР и 5 омсбр НМ ДНР _работающие_интегрированные_
цифровые_радиосети_ хотя бы, хотя бы, сука, бригадного уровня. У 
вас, долбоёбы, полки ПВО сидят в открытых аналоговых каналах, и ни 
кадров, ни оборудования нет, чтобы что-то с этим сделать.

«Челюсти» для любых таких автоматизированных систем - это ка-
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дры связи, профессиональные войсковые телекоммуникационщики 
и связисты со знанием современных технологий связи, которые в вой-
сках отсутствуют как класс благодаря Шойгу и Сердюкову. Присутству-
ют штучные люди, чудом не забитые и не задавленные там, где про-
сто нельзя было без современной связи воевать «Странную войну» до 
2022 года. 

Кадры, кадры, ещё раз кадры. И горы оборудования, которого нет.
И единственные люди не в форме, которые годами системно за-

нимаются цифровизацией связи в войсках - это почему-то волонтё-
ры, которые делают это на народные деньги. А казённый проект еди-
ной цифровой связи тактического звена, «Азарт», провален, украден 
на корню, десятки миллиардов выкинуты ради того, чтобы часть этой 
суммы могла украсть узкая группа лиц. И вы не хотите разбираться с 
этим, нет! Вы начинаете городить хуету, которая ЗАВЕДОМО РАБОТАТЬ 
НЕ БУДЕТ, ПОТОМУ ЧТО БАЗЫ ПОД НЕЁ НЕТ! 

Вы как те конченые долбоёбы, которые в 1-м АК НМ ДНР всем коп-
терщикам корпуса срочно-припадошно приказали бомбить укропов 
ВОГами, несмотря ни на что - ни на отсутствие опыта, ни на погоду, 
когда в сильный ветер ВОГом ты никуда не попадёшь с высоты, ни на 
какие другие условия вроде РЭБа или уровня дисциплины передви-
жений противника на данном участке. 

Они насмотрелись укровских видеороликов, на которых показаны 
избранные успешные _тщательно_подготовленные_  атаки противни-
ка, и устроили такой же карго-культ. Ну правильно. Сожгли сначала 
вслепую, впустую эшелоны артиллерийского БК, теперь его нет, да-
вайте нахуй «Мавики» выкинем, а то чо они на разведку летают? На-
хер нужна та разведка, если у нас БК нет?

И выкинули. Кучу машин, которые как воздух нужны для разведки, 
угробили в этих бесполезных и бессмысленных попытках наскоро ко-
го-то забомбить.

Карго-культ. Дебилы. 
Вот вы - такие же, сука, дебилы. Конченые.
Идите НАХУЙ! Понимаете? НАХУЙ ИДИТЕ И НЕ ОГЛЯДЫВАЙТЕСЬ. 

Вместе со своими гениальными наноразработками. 
Блестящее, просто блестящее, сука, подтверждение того, что эти «го-

сударственные люди» со своим уровнем мышления, уровнем логики, 
уровнем понимания вопросов, о которых собираются говорить, кото-
рые собираются даже пытаться решать, не могли, просто не могли фи-
зически не просрать всё то, за что они годами брались, за что они от-
вечали. 

Сукаблять... как заебали... слов нет...
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ДВАДЦАТЬ ВТОРОЕ НОЯБРЯ

Логика Маркова
Российское общественное мнение шокировано заявлением Дми-

трия Пескова, что целью СВО не является смена режима на Украине. 
То есть Москва ведет почти год боевые действия, тысячи погибших, но 
в случае успеха России, Зеленский и все его команда остаются у вла-
сти? И разве можно выиграть бой, если все время говорить, что мы не 
очень то и деремся? 

Но на самом деле, нет никакой мягкой позиции Кремля. Конечно, 
нынешняя команда Зеленского, которая вся в крови невинных жертв, 
должна уйти. 

Но руководство России просто подчеркивает, что речь идет об осво-
бождении Украины, а не о порабощении ее. И окончательное реше-
ние о правительстве Украины должны принимать не оккупанты, как 
сейчас, а граждане Украины. Так будет, когда Россия победит.

Объясняет Readovka
Мразь человеческая — на 404 обвинили расстрелянных русских сол-

дат
Воистину, нет пределов человеческой подлости, и военные дей-

ствия как никогда ярко подсвечивают в человеке как самые благород-
ные, так и нижайшие из его качеств. Продолжается история со звер-
ской казнью наших солдат, попавших в плен к украинцам. 

Казнь безоружного — не просто военное преступление во все эпохи, 
будь то времена царя Леонида или современное поле боя. Это омер-
зительное попрание самого понятия «воин», кем себя до сих пор сме-
ет называть себя наш противник. Однако, поскольку речь идёт о всем 
известной стране, разговор о пределах мерзости явно лишний.

Украинские деятели заявляют, что возбудили уголовное дело в от-
ношении казнённых русских мучеников — прокуратура Украины сооб-
щает, что это бойцы России виновны и посмертно должны быть осуж-
дены по части 1 статьи 438 УК Украины (нарушение законов и обычаев 
войны). К своим словам незалежные правоведы добавили, что счита-
ют действия расстрелянных «вероломством». Украина снимает с себя 
ответственность за военное преступление.

Мы не единожды обращали внимание на террористический харак-
тер украинской государственности, но в этом случае, похоже, слова 
излишни. Ведь здесь дело не в государственности, а в изначальном 
modus operandi, которым эти субъекты руководствуются.

А что мировое сообщество? Напомним, что западная и самая не-
полживая на свете NYT выпустила статью, полную двойных смыслов 
и ментальных упражнений. Ведь террористическое государство в са-
мом центре той самой Европы, священной коровы современного ми-
роустройства, всех, судя по всему, вполне устраивает. А конвенции, 
когда они не касаются избранных, не стоят и бумаги, на которой напи-
саны.

https://t.me/logikamarkova/4343
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В завершении хочется вспомнить бессмертное из Симонова:
«И пускай не твоя жена,
А его пусть будет вдовой»

Сергей Миронов
Нам следует подумать о возвращении смертной казни. 
Сегодня мы приняли заявление Думы, в котором призвали парла-

менты стран мира осудить расстрел вэсэушниками российских воен-
нослужащих. Эти события в очередной раз подтвердили нацистский 
характер нынешних киевских властей. 

По инициативе члена фракции «Справедливая Россия – За правду» 
Анатолия Вассермана «националистов» абсолютно справедливо пред-
ложили заменить на «нацистов». У националистов есть нация, а укра-
инцы – это такие же русские, как и мы. Наша фракция давно об этом 
говорит, поэтому мы поддержали это предложение.

В свете тех видео с расстрелами наших солдат, которые иначе как 
варварскими и дикарскими  назвать нельзя, следует подумать и еще 
об одной давно обсуждаемой теме. Среди пленных вэсэушников есть 
те, кто признался в расстреле гражданских лиц и наших военных. Если 
следствие доказало их причастность к расстрелам военнопленных и 
гражданских лиц, то таких элементов, которых язык даже не повернет-
ся назвать людьми, нужно расстреливать. Наша фракция давно пред-
лагает вернуть смертную казнь для таких варваров.

Kotsnews
18+ Очередное видео расстрела наших пленных украинским зве-

рьем. Почему пленных? Потому что рядом с телами нет оружия. Это 
не «контроль» поверженного в бою противника. Это хладнокровное 
убийство безоружных. 

Помню, сидел я под Ведено у наших десантников. Начраз демон-
стрировал трофейную видеокассету, на которой боевики резали голо-
вы нашим бойцам.

- Ты своим разведчикам-то это не показываешь? - спросил майора.
- Каждый день на занятиях по ОГП. Чтоб нюх не теряли и на плен в 

случае чего не надеялись…

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Хохлы в очередной раз показывают как нужно поступать с ранены-

ми пленными. Боец русской армии! Запомни! Никто не накажет укра-
инца, кроме тебя! Ты знаешь что делать!

Zаписки авантюриста
Увидел украинца - убей, забери его жену,сожги его дом, сделай из 

его детей русских, сотри память о нем из истории.

https://t.me/mironovonline/5719
https://t.me/sashakots/37271
https://t.me/notes_veterans/6733
https://t.me/BeregTime/6586
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Байки из Спасской Башни
«Еще расстрел российских военнопленных нелюдями, фашистски-

ми свиньями. Сколько еще надо фактов военных преступлений со сто-
роны Украины, чтоб мир прозрел? Желаю палачам на видео рак про-
статы, захлебнуться во сне фекалиями и вечно гореть в аду!»

Виталий Милонов, депутат Госдумы от «Единой России»

Старше Эдды
По поводу очередного видео с расстрелом наших пленных. Во-пер-

вых то, что в форме ВСУ воюют самые настоящие животные, говорить 
уже излишне. Они расстреливали женщин в Изюме и Купянске после 
того, как мы оттуда ушли, так что расстрел пленных для них само со-
бой разумеющееся. 

Во-вторых такие видео надо обязательно показывать нашим солда-
там, особенно мобилизованным дабы они знали, против кого воюют. 
Знали и действовали соответствующе этим самым знаниям. 

И да, нет лучшего наказания для хохла, чем продолжение хладно-
кровного и поступательного уничтожения всей критической инфра-
структуры Украины. В данном случаем мы говорим не о мести, а о пре-
дотвращении расползания этой самой заразы. Глупо мстить бешеной 
собаке, ее просто уничтожают.

Искрá Z
Как только финка ЛГБТ стала всеобщим высмеянным мемом, в те-

леграм появились новые шакалы. Массовики-затейники ходят по ком-
ментариям и осуществляют посев с байтом публики на расстрел мир-
ных Херсона, убийство русских солдат и отмщение за все эти грехи. 

Торговцы медиа-смертью, вы ёбаные шакалы, мы будем банить вас 
на всех наших ресурсах, ваш посев прогорит и вы разоритесь.

Vладислав Угольный
Вообще, инфоцыган просто нужно привести в ту форму, в которой 

находится содержимое их шок-рекламы: посев в пяти метрах от про-
грева, голова вообще псами погрызена.

Просто потому что это не этично.
Я думаю, что летом-осенью 2023 года мы дойдем до создания эта-

кого института репутации.
После того как один инфоцыган превратится в шок-контент, русский 

народ сразу же перестанут кормить рекламой с видео убитых русских 
воинов.

Но до этого нужно дорасти, идея должна созреть.

Ꙃаставный
Ну а тем личностям, которые оправдывают освобождение азовцев 

и оставление Херсона тяжелыми, но необходимыми теневыми ди-
пломатическими решениями: зерновой сделкой, понижением добы-

https://t.me/kremlin_bashnya/35760
https://t.me/vysokygovorit/10031
https://t.me/iskra_press/2747
https://t.me/zola_of_renovation/3669
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чи нефти саудитами, заморозкой, _подставьте что-нибудь свое_, — та-
ким личностям я бы хотел предложить обратить внимание на резуль-
тат подобных теневых решений. А результат таких решений не просто 
нулевой, он отрицательный! 

Сравните наше положение на мировой арене в марте-апреле с се-
годняшним. Тогда мы диктовали свои условия, мы были побеждаю-
щими, на нас начинали смотреть как на пример. Мы имели право силь-
ного. Теперь мы проигрываем, игра в дипломатию привела нас к кри-
тическому моменту. Подобие союзников смотрят сейчас на нас, как 
на известную субстанцию, ожидая окончательной нашей осечки, что-
бы накинуться на нас. А «партнеры и друзья» типа Турции откровенно 
вытирают об российского президента свою обувь, дезавуируя выход 
из зерновой сделки.

Ко всему этому нас привела поганая теневая дипломатия. Парал-
лельно снабдив «бонусом» в виде казней наших пленных и граждан-
ских, оставшихся на оккупированных территориях. Российская дипло-
матия терпит крах, не давая стрелять русскому оружию.

Умный еврей при губернаторе
Некоторое количество «оппозиционных» «политологов» не уехали. 

Nomina sunt odiosa, не нужно доносов, они не скрываются. 
Так же и журналисты. Даже «Новой газеты».
Они не уехали, потому что чувствуют себя в полной безопасности. 

Им ничего не угрожает. Страшная и ужасная диктатура в военное вре-
мя не видит их в упор. 

Раньше я считал, что это показатель силы и уверенности в себе на-
шего государства. Сейчас я полагаю, что налицо неэффективность, ос-
нованная на лени.

Логика Маркова
Благодаря Аллаху сборная Саудовской Аравии победила великую 

сборную Аргентины по футболу 2:1. Возможно, это подарок от Аллаха 
королевству Саудовской Аравии в благодарность за богоугодное дело, 
за то, что КСА не желает помогать сатанинскому киевскому режиму и 
его хозяевам в Вашингтоне.

Александр Жучковский
В ДНР строятся капитальные оборонительные сооружения (в т.ч. в 

глубине территории), в Белгородской области строится засечная чер-
та. Всё указывает на то, что ближайшее время нас ждёт скорее оборо-
нительная война. Многое указывает и на грядущую заморозку воен-
ных действий. Вопрос только в том, будет ли война поставлена на па-
узу после освобождения территории ДНР, или всё останется как сей-
час ещё на один сезон. В любом случае, какая-то временная замороз-
ка, на мой взгляд, неизбежна. Хохол будет по-прежнему терроризиро-
вать ДНР и Белгородчину  артиллерией, мы будем терзать украинское 
жизнеобеспечение ракетами. Если хохол за это время дрогнет – наши 

https://t.me/governorsjew/5345
https://t.me/logikamarkova/4348
https://t.me/juchkovsky/3167
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наступательные действия весной могут возобновиться и, дай Бог, бу-
дут проходить более осмысленно и менее болезненно, чем за год до 
этого.

Сладков+
УГОВОРЫ «ГЕРАНЬЮ». ДОЛГО ЛИ ПРОДЕРЖИТСЯ УКРАИНА? 
Всё зависит от трёх факторов: 
1. Полная остановка ж/д сообщений на Украине;
2. Полное отключение электричества, а значит опустошение укра-

инского информационного пространства;
3. Три прорыва линии фронта в сторону Киева, Одессы и Харькова. 
Три фактора заиграют лишь при непрерывном нарушении комму-

никационной системы Украины, до коллапса. 
Народного восстания на Украине не будет, война не может быть 

причиной революции (МЛФ). Мятеж армии возможен, только нам от 
него не легче.

Байки из Спасской Башни
«По поводу разгоняемых в соцсетях и Telegram-каналах слухах о яко-

бы эвакуации из Армянска. Это фейки. Никакой эвакуации нет. Прини-
маются все меры, необходимые для обеспечения безопасности наше-
го полуострова. Убедительно прошу всех ориентироваться только на 
проверенные источники информации».

Сергей Аксенов, глава Крыма

Димитриев
По поводу эвакуации Армянска. Думаю, никакой паники нет, как бы 

это смешно ни звучало. Город не эвакуируют, но наверняка наиболее 
важные учреждения от границы отодвигают. И это очень правильно. 

Правильно думать о таких вещах до того, как ситуация ухудшится. 
Быть готовым. Ведь обычно как происходит? Долгое время угрозу от-
рицают, «поднимают боевой дух» враньём, а потом раз и все побежа-
ли - катастрофа. 

Лучше так как Аксенов: не глядя на заявления МО РФ готовить ли-
нию обороны на севере Крыма и добровольческие формирования.

Бульба престоловъ
Прощай, Армянск.

Захар Прилепин
По сети гуляют фото драконьих зубов в Белгородской области.
Это новая засечная черта.
И это ужас, конечно, и тоска.
Россия реально в 1991 году откатилась в XVII век. У нас засечная чер-

та нынче проходит ровно там, где проходила тогда.

https://t.me/Sladkov_plus/6712
https://t.me/kremlin_bashnya/35758
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Скажите спасибо 1991 году, крушению «совка», Борису Николаеви-
чу Ельцину и его центру.

Триста лет слизнул своим длинным коровьим языком. Смахнул 
беспалой рукой своей. Сколько смертей продал ! Сколько побед!

А тем товарищам, что сейчас опять выскочат с рассказом про «Ле-
нин подарил» традиционно задаём один вопрос: где была граница 
СССР, когда война с фашистами началась?

Измаил - Черновцы - Брест: вот где была граница нашей страны. 
А не в Белгороде. Белгород был в глубоком тылу и при Ленине и тем 

более при Сталине, чего бы они там не «дарили».
А теперь там засечная черта. Как при Михаиле Федоровиче Рома-

нове и сыне его Алексее Михайловиче.
В голове не помещается.

Сергей Миронов
Периодически в СМИ появляются сообщения о возможных перего-

ворах России с Украиной и поддерживающим ее Западом. Официаль-
ные российские лица ясно дали понять, что пока Киев к таким пере-
говорам не готов, а потому специальная военная операция будет про-
должаться.

Я такой подход поддерживаю. Более того, считаю, что ни о чем, 
кроме как о капитуляции, с неонацистским режимом договариваться 
нельзя. Однако возникает резонный вопрос: а что дальше? Позволю 
себе высказать несколько соображений относительно возможных бу-
дущих договоренностей.

Очевидно, что диалог по Украине надо вести не с киевскими ма-
рионетками, а с Западом, который принимает непосредственное уча-
стие в конфликте. Здесь у России еще с прошлого года есть целый на-
бор предложений по гарантиям безопасности, включая нерасширение 
НАТО за счет Украины и других постсоветских стран. Тогда от россий-
ских инициатив отмахнулись, и нам пришлось самостоятельно решать 
эти проблемы. И теперь переговорные позиции России стали только 
сильнее. И дальше они будут еще больше усиливаться. Дело за запад-
ными «партнерами» – прекратить накачивать оружием киевский ре-
жим и сесть за стол переговоров.

Что касается непосредственно Украины, то, повторю, переговоры 
возможны только после капитуляции/ликвидации/эвакуации/эмигра-
ции киевского режима. Нужное подчеркнуть, как говорится. С неадек-
ватным кровавым клоуном нам говорить не о чем. 

С теми, кто придет ему на смену, начинать разговор нужно только 
с признания границ Российской Федерации. Территориальная целост-
ность нашей страны не может быть предметом обсуждений. 

Далее – денацификация Украины, то есть официальный запрет всех 
националистических формирований и объединений и в целом бан-
деровской идеологии. Опыт послевоенной Германии тут очень приго-
дится. 

https://t.me/mironovonline/5725
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Демилитаризация Украины. Здесь можно вспомнить опыт послево-
енной Японии, где были созданы силы самообороны, полномочия и 
оснащение которых существенно ограничены Конституцией страны. 
Разумеется, никакого ядерного оружия и тяжелого вооружения, ника-
ких иностранных баз и наемников на Украине быть не должно. 

Следующее требование по защите русских, русского языка и нацио-
нальных меньшинств, что, очевидно, потребует федерализации Укра-
ины.

И, конечно, обязательно должен пройти трибунал над нацистами и 
военными преступниками. Без официального осуждения бандеров-
щина не будет уничтожена полностью.

Такими я вижу условия для начала переговоров. Только в случае 
освобождения от разрушительной идеологии неонацизма для Укра-
ины есть шанс сохранить свою государственность. Никакой анти-Рос-
сии ни в каком виде мы не потерпим. И мы добьемся того, что брат-
ские народы наших стран будут жить в мире.

Анатолий Шарий
Итак, уход из Энергодара предрешен. 
По крайней мере, так считает ряд рос военкоров и канал «вагнеров-

цев». 
Передача контроля будет МАГАТЭ, а потом Киеву.
Сообщается, что условия Зеленского Москва считает приемлемы-

ми, а договорённости с ним легитимными. Уже не «наркоман» и не 
«нацист». 

Именно угроза наступления на Крым весной делает Путина сговор-
чивым и договороспособным. 

Не из-за самого наступления, а из-за перспективы потери власти. 
В свою очередь, страх реакции на сдачу Энергодара заставляет вла-

сти России закручивать гайки по отношению к критикам «спецопера-
ции» (тот самый приказ, в соответсвии с которым рос военкорам нель-
зя будет даже размышлять о дальнейших событиях на фронте).

Многие начинают кое-что понимать, но благодаря ублюдкам, кор-
мивших русских победными сказками, поезд ушел на значительное 
расстояние.

https://t.me/ASupersharij/13307
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ДВАДЦАТЬ ТРЕТЬЕ НОЯБРЯ

Colonelcassad 
1. Обесточены Киев, Львов, Одесса, Луцк, Днепропетровск, Нико-

лаев, Харьков, Сумы, Ровно, Кривой Рог и часть Молдавии с Придне-
стровьем, включая Кишинев. Ранее сообщалось о проблемах на Юж-
но-украинской АЭС. 

2. В Киеве поражены ТЭС-6 и ГАЭС. Помимо аварийных отключений 
света, частично остановлен метрополитен. 

3. В ряде областей Украины серьезные перебои с сотовой связью и 
интернетом. Это помимо аварийных отключений света. 

Сегодня явна прошел еще один транш в рамках выплаты репараций 
Украине. :) 

Анатолий Шарий 
Окей. Отключили свет во всей Украине. И что дальше? Люди без 

света, без отопления и без воды.  
Какой дебил дает советы в стиле «они сейчас померзнут и вознена-

видят киевскую власть»? Тот же, что посоветовал 24 февраля?  
Я внимательно следил за разгоном по протестующим в Одессе про-

тив отключений. Видел, как это подавалось.  
Люди протестовали не против киевской власти, а против того, что 

местная не может разобраться. И типа в доме мэра есть свет, а у них 
нет.  

Идиотическое, инфантильное представление о том, что «сейчас они 
возненавидят зеленского за отсутствтвие света» - это показательно со-
вершенного непонимания процессов, оторванности от реальности, 
глупости «советников».  

Сейчас в роддомах Одессы нет света. В больницах нет.  
Знаете, кого будут проклинать все эти люди? Знаете. 

Книга Носовича 
Вместе с Украиной электричество выбило и Молдавии. Не работа-

ют светофоры и общественный транспорт, плохо с мобильной связью 
и интернетом, нет света в администрации Майи Санду.  

А не надо было быть вместе с Украиной. У Молдавии в Приднестро-
вье есть прекрасная ГРЭС, которая так и называется - Молдавская. Мож-
но было всю необходимую электроэнергию получать с неё, то есть у 
самой себя, потому что никто в мире не отрицает, что Приднестровье 
- это Молдавия, а Кишинёв на этом прямо настаивает. Всякий раз, ког-
да прилетал в Кишинёв, мне офицер СИБ на пограничном контроле на 
этом прямо настаивал. Ну так в чем дело?  

Дело в том, что надо думать об интересах своей страны, а не уча-
ствовать в геополитических коалициях. Украине сейчас выгодна граж-
данская война в Молдавии. Поэтому она радостно помогает Кишине-
ву экономически блокировать Приднестровье. А Молдавии выгодна 
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гражданская война в Молдавии? 

Объясняет Readovka 
Остановка Южноукраинской АЭС — очередная ложь Зеленского 
Похоже пан президент Зеленский вновь продолжает создавать ви-

димость полного краха энергетической системы Украины. Сейчас ру-
ководство незалежной заявляет об остановке энергоблоков на Южно-
украинской АЭС.  

Тактика понятна — сконструировать иллюзию разрушения инфра-
структуры ради очередного выклянчивания денег из своих западных 
покровителей. Особенно, конечно, молодой украинской демократии 
требуется ПВО, ради которой и без света посидеть не жалко. И чем 
сильнее будет раздаваться плач и крик о погружении 404 во тьму, тем 
скорее в перспективе очередные хотелки Банковой будут выполнены 
с опережением графика. 

За 30 минут, как мы все понимаем, невозможно остановить огром-
ную АЭС — это невыполнимо чисто физически. Так что на лицо очевид-
ный блеф, каким Киев в последнее время обильно кормит как своих 
собственных граждан, так и весь остальной мир. Как мы и писали ра-
нее, параллельная структура энергетики Украины позволяет ей быть 
более чем живучей. Даже если передача электроэнергии и поставле-
на на паузу, то это совсем не говорит об остановке самого реактора. 

Старше Эдды 
Судя по истерике: зачем вы оставляете без света, воды и тепла про-

стых украинцев?, наши ракеты сегодня в очередной раз прилетели куда 
надо. Уничтожение критической инфраструктуры - важнейший шаг в 
победе на фронте. 

Анатолий Шарий 
Ну реально. Эта война не против режима.  
Власти РФ сами несколько раз говорили, что не хотят его свергать и 

все время выпрашивают переговоры, да так очевидно, что уже совет-
ники Зеленского их троллят.  

Это война не против нацистов, потому что иначе они не отпускали 
бы самых отъявленных из них.  

Не против Запада, потому что тогда в хранилищах Запада неоткуда 
было бы взяться сейчас газу.  

Война тупо против простых украинцев. Все, что я вижу - планомер-
ную работу против самых обычных украинцев.  

Великие эксперты, в том числе из пригретых российской властью 
предателей, откровенно призывающих убивать собственный народ, 
опять мычат о «конце всего», все сейчас развалится, погружение во 
тьму... Они такое писали уже раз пять.  

Пока продолжают разваливаться жизни простых украинцев. 
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ZАПИСКИ VЕТЕРАНА 
Ну да Толя. Да. Война против украинцев. Тех самых, которые доби-

вают раненых пленных. Которые пытают пленных. Которые расстрели-
вают пленных. Тех самых, которые радостно фоткались на фоне марки 
с разрушенным Крымским мостом. Что тебя удивляет? 

АРХАНГЕЛ СПЕЦНАЗА Z 
Анатолий Шарий, всем плевать на твоих бедных укров то что они 

сидят без света, они сами выбрали эту власть, они поддерживают каз-
ни Российских военнослужащих, они фоткались на фоне марки Крыма 
с разрушенным мостом, этот мирняк сдает позиции ВС РФ, этот мир-
няк радуется обстрелам гражданских, они звонили родителям чьи сы-
новья погибли и издевались.  

А вообще попытаюсь тебя просветить  - когда отключают свет, пре-
кращает работать инфраструктура, банки, железные дороги. 

Анатолий Шарий 
Мочи мирняк. С этого начинать надо было.  
Вроде бы тех, кто расстреливал ваших пленных, ваша власть спо-

койно отпустила.  
Но против своей отбитой власти ты вряд ли что-то напишешь.  
А уничтожение мирного населения - это именно то, что нужно чаще 

читать от настоящих антифашистов. Равно как и комментарии исте-
ричных дегенератов у тебя в комментах.  

Надо читать. Для понимания. 

Умный еврей при губернаторе 
Да, остановленные метро и особенно АЭС на Украине - это хорошо. 

Но не надо думать, что это их образумит. 

Платон Беседин  
Давайте объективно.  
Украинцы не возненавидят режим Зеленского за то, что нет элек-

тричества.  
Они возненавидят нас.  
Основной удар должен быть совершён по киевскому режиму, оли-

гархам, ЛПРам, если мы о персоналиях.  
Главным же врагом является Запад. А он по-прежнему сеет смуту и 

не несёт почти никакого ущерба. 

Логика Маркова 
Электропаралич? Электроколлапс? Почти блэкаут? Нужно подо-

брать какое то слово для того, что происходит на Украине. Сегодня 
там остановилось метро во всех крупнейших городах. Стоят тёмные 
города. Самый сильный эффект за все время ракетных ударов. Затем-
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нение во имя будущего просветления? 

МАРДАН
Удары по энергетической инфраструктуре сами по себе медиасо-

бытием уже не являются. 
Добрые русские люди готовы воспринимать ракетные удары исклю-

чительно как увертюру к чему-то куда как более значительному. Вро-
де стремительного контрнаступления по всему фронту с кадрами со-
жженной украинской техники и колоннами пленных, которые месят 
ледяной ноябрьский чернозем. 

Если всего этого нет, а есть только разговоры про необходимость 
возобновления работы аммиакопровода Тольятти-Одесса, то это вос-
принимается просто как уже привычный аккомпанемент 

Наш Regnum
РФ проработает с ООН вопрос возобновления поставок аммиака по 

маршруту Тольятти – Одесса — Владимир Путин 

Ꙃаставный
Ну собственно, теперь понятно, почему уходили из Харьковской об-

ласти и с правого берега в Херсонской. Аммиакопровод чётко лими-
тирует границы СВО. Дальше — нельзя. 

Ꙃаставный
Собственно, можно закрывать вопрос с т. н. новыми вторжениями 

на новых направлениях. После возобновления зерновой сделки, но 
теперь уже с включением в неё перезапуска аммиакопровода Тольят-
ти-Одесса, остановившегося 24 февраля, никакого возобновления ак-
тивных действий с нашей стороны не будет. Чтобы, не дай Бог, не по-
мешать перекачке аммиака с Тольяттиазота, принадлежащего «Урал-
химу» Мазепина (Мазепина, хахаха).  

В общем-то, с Изюма и Херсона тоже уходили, по-видимому, по этой 
причине. Мне так кажется, это оценочное суждение.  

Так что, забудьте про репки. И про освобождение Херсона тоже за-
будьте. Президент вон, вообще о Херсоне не вспоминает. А того, о чем 
не говорит САМ, не существует. Зато есть Тюменский завод по произ-
водству индейки и памятник Фиделю Кастро в Москве. И взаимная 
выгода из-за поставок аммиака, само собой. 

Бульба престоловъ
С сегодняшними ударами по украинским сетям, но до 24 февраля, 

война если однозначно не выигрывалась, то уж точно не проигрыва-
лась в одну калитку. 

Но до 24 февраля таких ударов не было. Как можно? Братский на-
род! Санкции! Злость мирового сообщества! 

И только проиграв войну на земле, угробив свою кадровую армию, 
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РФ начала эти удары. С целью не наступления (нечем), а обороны! 
Ведь в интересах какой наступательной операции наносятся эти уда-

ры? Никакой! Наоборот, разговорами про аммиакопровод гарантиру-
ется отсутствие любых будущих наступательных операций! 

Вы понимаете эту гениальность? Провалить цели СВО, сдать терри-
ториальные приобретения, и только потом начать удары по граждан-
ской инфраструктуре, получив все негативные издержки и ни одной 
выгоды, ни одного приобретения, которые могли быть результатом 
своевременного нанесения таких ударов! Все издержки и ни одной 
выгоды — в этом вся РФ! 

РИА Новости
Европарламент принял юридически не обязывающую резолюцию 

о признании России «государством-спонсором терроризма» (494 за, 
102 против или воздержались) 

Логика Маркова
Резолюция Европарламента о признании России страной спонсо-

ром терроризма. И ранее резолюция парламентской ассамблеи НАТО 
о признании российского режима террористическим.  

Это свидетельство того, что страны НАТО и Евросоюза готовы ещё 
больше использовать террористические методы против России.  

А почему не использовать, если Россия не отвечает никак? Чем бо-
лее благородно и по правилам играет Россия, тем больше и злобнее 
её обвиняют во всем ужасном. И тем более используют методы тер-
роризма против России. 

Метод простой. Взорвали газопровод и обвинили в этом Россию. 
Ударили по АЭС и обвинили в этом Россию. 

Сергей Миронов
Европарламент наряду с руководством Евросоюза давно зареко-

мендовал себя как одиозная русофобская структура, главный смысл 
которой – создание идеологической и юридической ширмы для борь-
бы с Россией.

В связи с этим не считаю нужным оценивать по существу принятую 
резолюцию, тем более что практического смысла она не имеет. Отме-
чу лишь, что ранее такой же документ приняли «старшие братья» ев-
родепутатов – американские конгрессмены.

Однако администрация США отказалась следовать рекомендации 
законодателей и не стала признавать Россию «страной – спонсором 
терроризма». Там прекрасно понимали, что фактических оснований 
для такого решения нет – никаких террористов Россия никогда не спон-
сировала, а, наоборот, всегда боролась с ними. А вот сотрудничество 
с нашей страной по целому ряду стратегических направлений это сде-
лает невозможным. Другими словами, вводить самоограничения не в 
интересах США.
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Европарламент и ЕС, судя по их решениям, о своих интересах не ду-
мают. Они уверенно ведут континент к экономическому, а затем и по-
литическому краху. А решение евродепутатов войдет в историю как 
одна из бессмысленных и позорных страниц европейского парламен-
таризма.

Считаю, что Россия должна ответить на такие действия введением 
международного понятия «страна – спонсор нацизма» – это то, чем 
сейчас занимаются США, ЕС и ряд других стран на Украине. Закрепле-
ние такого определения станет своего рода началом подготовки меж-
дународного трибунала над нацистскими преступниками, который 
должен пройти после победного завершения специальной военной 
операции.

РИА Новости 
Захарова о резолюции Европарламента по признанию России «спон-

сором терроризма»: предлагаю признать Европарламент спонсором 
идиотизма 

REVERSE SIDE OF THE MEDAL
«Сегодня я провёл совещание командиров ЧВК «Вагнер» и сообщил 

им это печальное известие. Не знаю, каким законом руководствуется 
Европарламент, но по нашему законодательству с сегодняшнего дня 
мы объявляем Европарламент распущенным. 

Но прежде, чем данная процедура вступит в законную силу, мне по-
ручено передать в Европарламент информационный кейс. Если у вас 
есть их контакт, предлагаю сделать это совместно – подготовить и от-
править».

https://t.me/rian_ru/186576 
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 Евгений Пригожин©

Владлен Татарский
Долго думал: нужно ли публиковать ещё одно видео с расстрелом 

наших пленных. Не будет ли это деморализовать? 
Потом решил, что каждый, кто сейчас надел форму, должен знать 

с кем мы имеем дело. Мы не воюем с «братьями». Мы воюем с обе-
зумевшими от крови маньяками. Мы воюем с государством, где русо-
фобия возведена в ранг национальной политики. Ни один маньяк ни-
когда не остановился добровольно, так и Украина никогда не остано-
вится в своем желании нас убивать.  

Убийство русских становится модным. Торты с фотографиями погиб-
ших русских солдат едят в Киеве гламурные тусовщики. Разная мразь, 
из сбежавших певцов, актеров и другой пены, собирает деньги на убий-
ство русских. 

Мы должны уничтожить каждого, кто виновен в этих преступлени-
ях. Ни один русский не должен спать спокойно, пока эти твари живы. 

Родственники наших солдат, убитых на видео хотят знать имена 
убийц. Недавний инцидент в Макеевке создал большой резонанс, лич-
ности хохлов быстро установили. Люди надеются, что и в этом случае 
удастся это сделать. 

Нам пишут из Янины
Вов, как думаешь, когда Владлен Татарский осознал всё это, вот это 

всё, что он сейчас пишет - до того, как он в эфире центрального ТВ РФ 
братался с ВСУшниками или после?

Может быть, мы всё-таки честно себе скажем, что воюем не только 
с жестоким и коварным врагом, про которого всё всем было ясно ещё 
из опыта борьбы с ОУН/УПА, но и с вот такой вот двуличной падалью 
по эту сторону фронта как Владлен?

Александр Жучковский 
Всё верно пишет  Татарский.  
Женщинам и детям открывать это не нужно, незачем травмировать 

и так перегруженную психику. 
А всем русским мужчинам – с оружием на фронте и помогающим в 

тылу – смотреть.  
Может через силу, с содроганием, но смотреть. Смотреть внима-

тельно. Смотреть и пересматривать. Смотреть и запоминать. 
Уже писал ранее, но повторю. Ненависть и гнев не нужны. По воз-

можности вообще избегайте сильных эмоций и душевных терзаний. 
Нужна холодная голова и спокойный расчёт: ЭТО – то, что на видео и 

всё, что называется Украиной – нужно УБРАТЬ ИЗ ЖИЗНИ. Полностью. 
Вырвать с корнем. 

https://t.me/vladlentatarsky/17592 
https://t.me/wehearfromyanina/1056
https://t.me/juchkovsky/3171
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ДШРГ Русич
Часть метериалов, попадающих под категорию военные преступле-

ния (шок контент) мы не публикуем (хотя они у нас есть и такие, что 
видео с канцелярским ножом покажется детским) дабы не привлекать 
лишнее внимание со стороны местных и российских  силовиков (так 
как из-за жалоб как хохлов  так и ватных нытиков могут возникнуть не 
нужные проблемы на месте и в РФ).

Но эти материалы мы будем постепенно сливать, или выйдя из зоны 
СВО, или через другие медиа ресурсы анонимно.

Андрей Медведев
Я неоднократно говорил, что по большому счёту украинской нации 

не существует, это политическая ориентация. Чтобы быть «украинцем» 
не надо даже говорить на украинском языке (который тоже до сих пор 
формируется). Украинцы - это русские, которых убедили в том, что они 
особые, более европейские. более расово чистые и  более правиль-
ные русские. Вся история украинского национализма растет именно 
из этого тезиса о правильных и неправильных русских. Начиная с 19 
века, в «Истории русов» и Кирилло-Мефодиевского братства.  

То есть в системе украинского национализма (и даже малороссий-
ского сепаратизма), русские никогда не рассматривались как братья. 
Всегда, повторю всегда, начиная с работ историка Костомарова рус-
ский и Москва рассматривались как угнетатели, душители свободы, 
досадное недоразумение на пути к счастью, враги.   

Все годы после развала СССР, этот культ «особенности», расовой чи-
стоты, культ национализма, и восприятие русских, как исконных вра-
гов, были основным нарративом украинской политики.  То есть это мы 
тут рассуждали про «братьев», отдельные, особо одаренные гражда-
не писали стихи про «украинских братьев» в ответ на майдановское 
«никогда мы не будем братьями». А на Украине строили антирусское 
государство, на базе культа в котором русские считаются существами 
второго сорта.  

То есть, казни и пытки пленных - это для украинцев вообще не яв-
ляется каким-то преступлением. В той идеологии, в которой они жили 
последние тридцать лет, это нечто вроде акта возмездия клятым мо-
скалям от лица веками угнетаемой Украины. Я не шучу.  

Ну и не будем забывать про возникший на Украине культ смерти ( 
о нем достаточно много писали и мои коллеги и я), уходящий корня-
ми в языческие культы черных богинь, богинь смерти. В таких культах, 
точнее в украинском политическом культе убийство врага (особенно 
пленного) это часть поклонения Украине. Это кровавое жертвоприно-
шение. В украинском варианте, идол это нация и сама Украина.  

Поэтому не надо иллюзий, как верно пишет коллега. Украинская ар-
мия стреляет по мирным городам Донбасса, потому что идеологиче-
ски они воспринимают жителей этих городов кем-то вроде тараканов. 

А убийство пленных это практически украинский подвиг.   
И остановить это всё можно только через ликвидацию украинской 

https://t.me/dshrg2/378
https://t.me/MedvedevVesti/12173 
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государственности в ее нынешнем виде.     

Сергей Миронов
Если сейчас кто-то будет говорить, что нет нацизма на Украине, то 

я скажу, что фашизм там есть. На Украине расстреливают безоружных 
военнопленных, и это фашизм. Зеленский – фашист! Пособники, кото-
рые ему помогают в лице Байдена, – тоже фашисты! 

Я называю вещи своими именами. Кто-то говорит, что это страшное 
преступление нужно ещё доказать, но фашизм – он не разбирает. Если 
сегодня кто-то пресекает проявление фашизма, то завтра он придёт к 
ним в дом. Это я говорю Байдену и Шольцу. 

Расстрел российских военнопленных – это нарушение Женевской 
конвенции 1949 года и Конвенции о запрете пыток и защиты военно-
пленных 1984 года. Но плевать украинским фашистам на все между-
народные права, потому что они считают, что им всё позволено. Они 
настолько уверены в своей безнаказанности, что даже лиц своих не 
скрывают. 

Я не сомневаюсь, что мы их найдём. Найдут их очень скоро, также 
очень скоро все увидят, что бывает с теми, кто поднимает руку на без-
оружных российских военнопленных. 

Чёрный Прапор
Я не исключаю возможности массового переезда на «зачищенные» 

от русского населения земли Юго-Востока Украины уставших от пер-
манентной войны на Ближнем Востоке жителей Земли обетованной. 

Сергей Глазьев, академик 

ЯнZен
Трагедия России в том, что у нас все не на своих местах. Скажу на 

примере кастовой системы.  
Например вайшьи у нас правят войной и носят большие погоны, а 

кшатрии во многом изгнаны до состояния неприкасаемых. Неприка-
саемые же сидят на местах брахманов.  

А брахманы едут на фронт, где искренние и боевые шудры обучают 
их становится кшатриями.  

Осознание этого факта – объясняет все парадоксы этой войны. 

 Логика Маркова
Полный запрет Русской Православной церкви и любых организа-

ций, сотрудничающих с Русской Православной церковью планирует-
ся в ближайшее время на Украине. Законопроект уже внесён в Раду. 
Уничтожение православия и его полное подчинение униатской сек-
те это одна из основных задач оккупационного режима на Украине. 
Кстати, и полный перевод украинского языка на латиницу тоже будет. 
И тоже методом террора. 

https://t.me/mironovonline/5739 
https://t.me/darkprapor/5880 
https://t.me/rus_jansen/1946 
https://t.me/logikamarkova/4357 
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Умный еврей при губернаторе
Почему памятник Фиделю Кастро в Москве - это очень правильное 

решение?  
Потому что он Фидель Кастро Рус. Шутка.  
Потому что это - памятник одному из самых болезненных в истории 

(и самых продолжительных, до сего дня и дальше) унижений «миро-
вого гегемона», «сверхдержавы», «цивилизации запада» и проч.  

Памятник тому, как англо-саксы ничего не смогли сделать. Как санк-
ции и блокада ничего не решают. Как мировая жаба не может пере-
прыгнуть через неширокий пролив.  

Нам очень нужен этот памятник, потому что мы слишком привыкли 
к непобедимости запада. К тому, что он разрушает все, что не может 
покорить.  

Не все. 

Друид
Визит президента Кубы Мигеля Диас-Канеля в Россию носит совсем 

не символический характер, как это многим кажется сейчас. Конечно, 
в рамках визита он вместе с Владимиром Путиным открыл памятник 
Фиделю Кастро, что «выдаётся» за самую важную новость. 

Однако не стоит забивать, что Куба находится территориально в чуть 
более ста километрах от одного из самых преуспевающих и богатых 
американских штатов – Флориды. США достали кубинцев своими санк-
циями и, как следствие, многие из них испытывают устойчивые анти-
американские настроения.  

«Россия и Куба имеют общего врага – это империя янки, которая ма-
нипулирует большой частью мира. Кто знает об этом лучше, чем мы? 
Мы испытываем это на себе более 60 лет, находясь под блокадой» – 
заявил М. Диас-Канель. Для Штатов это серьёзный повод задуматься.  

Если США, с помощью Украины, устраивают такое на постсоветском 
пространстве, симметричные ответы могут не заставить себя ждать 
и со стороны России. Тем более, что руководство Кубы считает необ-
ходимым противостоять экспансии США, хотя сейчас речь о военных 
действиях, конечно же, не идёт. Точнее, пока не идёт. 

Рамзай
Мои выводы по итогу девяти месяцев военной компании: 
- Необходимо формирование полноценного Государственного ко-

митета обороны с подчинением ему всех основных государственных 
институтов и наделения его чрезвычайными полномочиями в эконо-
мике. 

- Необходимо резкое ужесточение дисциплины и ответственности 
на всех уровнях проведения СВО. От передовой, командования, ты-
лов, мобилизационных структур до военной промышленности и ло-
гистики. И это не должен быть абстрактный «пучок» решений, а чёт-
ко сформулированный указ Верховного главнокомандующего, в кото-

https://t.me/governorsjew/5353 
https://t.me/wisedruidd/4786 
https://t.me/ramzayiegokomanda/1131 
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ром должны быть резюмированы итоги этих девяти месяцев, без ка-
ких-либо недомолвок названы проблемы и неудачи,  расшифрована 
угроза неудачной компании и определена ответственность каждого  
за его функционал. Этим указом на всей территории России должно 
быть объявлено военное положение, введены законы военного вре-
мени - вывод из юрисдикции гражданских судов преступлений, свя-
занных с проведением СВО (как непосредственно военных, так и эко-
номических в части исполнения военного заказа и проч.) и передачей 
их рассмотрения военным трибуналам. 

- Необходимо при ГКО создать институт комиссаров, которые напря-
мую подчинялись Политуправлению при ГКО (ПурГКО) и были направ-
лены в войска и штабы для формирования объективной информации 
о ситуации в войсках и на фронте, а так же отвечали за моральное со-
стояние войск. Каждый комиссар должен получить статус первого за-
местителя командира части (от полка и выше, вплоть до командова-
ния группировки (штаба округа) и подчиняться только ПурГКО и свое-
му непосредственному войсковому командиру (начальнику) 

Комиссарами назначать наиболее авторитетных лиц из числа депу-
татов всех уровней, представителей действующих политических пар-
тий  и администраций субъектов федераций, а так же заслуженных ве-
теранов. 

Как-то так... 

GREY ZONE
В Иерусалиме на временном территориальном образовании «Из-

раиль» произошли два хлопка. 
По предварительной информации, первая ситуация произошла на 

автобусной остановке, где стоял бесхозный велосипед с размещён-
ным на нём дистанционным устройством.  

Вторая же ситуация произошла буквально через 20 минут также на 
автобусной остановке. В этот раз устройство было установлено в мо-
пед.  

Ответственность на себя пока никто не взял, также и не высказаны 
версии обвинения в одну из сторон, но предполагается, что это дело 
рук палестинских ополченцев, борющиеся с израильской оккупацией 
на протяжении более двух тысяч лет, или же иранских антифашистов, 
против которых Израиль на протяжении десятилетий совершает ряд 
международных преступлений 

Умный еврей при губернаторе
Несколько тысяч «людей с хорошими лицами» убежали в 2022 году 

из России в Израиль, думая, что бегут от войны и разрухи в стабиль-
ность и безопасность. Интересно, сегодня, после сдвоенного теракта 
в Иерусалиме (бог знает какого по счету за последние месяцы) они за-
думались о том, что немножко ошиблись?  

Стоило бы им об этом задуматься - хотя бы тем из них, кто просто 
убежал, не успев налепить на себя клеймо иноагента и поучаствовать 

https://t.me/grey_zone/15886 
https://t.me/governorsjew/5358 
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в антироссийской пропаганде. Потому что Россия, несмотря на все уси-
лия запада, почему-то не падает и не собирается. А Израиль стал по-
хож на единую прифронтовую зону.  

…про то, как себя чувствует их пацифизм после сообщений о выле-
тах израильской авиации на бомбежки Сирии и об уличных боях, ко-
орые ведет израильская армия в Палестинской автономии, я не спра-
шиваю. И так понятно, что это же совсем другое дело.

Кримсон Дайджест
(со вздохом) России пытаются объяснить, что удары по инфраструк-

туре никак не обеспечат:
(а) начала переговоров с Киевом
(б) любви жителей сопредельной территории
(в) смены власти на сопредельной территории
Ничего из вышеперечисленного российской стороне не требуется.
Российская сторона вполне может, если захочет, очень долго или 

вообще бесконечно (в эдаком миксе «корейского» и «израильского» 
вариантов) держать следующую конфигурацию:

1. Территориально фиксируется некая «засечная черта», для изоля-
ции себя от проблемной территории. Кремль/Генштаб проведёт «чер-
ту» по своему усмотрению.

+
2. Сопредельная территория, которая остаётся «за чертой», держит-

ся в режиме «каменный век» (ну или XVI век) в самом прямом смысле 
слова. А если что-то там «возникает» в плане продвинутой цивилиза-
ции или угрозы, то это ликвидируется ракетными ударами, по той же 
схеме, по которой Израиль периодически бомбит Сирию (и не толь-
ко), Турция периодически бомбит сирийские базы американских со-
юзников, а Иран периодически бомбит американских союзников на 
территории Ирака.

И всё: никакой любви, никаких угроз, никаких «вам же всё это вос-
станавливать». Только периодическое «калибрование».

Если коллективный Вашингтон захочет послушать генерала Милли, 
и как-то эту ситуацию разрулить переговорами: никаких проблем - в 
Стамбул летают самолёты. Если нет, то нет.

PS: Это гипотеза, конечно. Но, пока хорошо стыкуется с реально-
стью.

Андрей Vышинский
Часто видим стенания российских комментаторов, жалеющих укра-

инскую энергетическую инфраструктуру, критикующих решение наше-
го командования о ее повреждении. Здесь надо четко уяснить 3 мо-
мента:

1. Мы не наносим ударов по объектам генерации — все эти АЭС и 
ГЭС остаются в строю, и после установления мира в бывшей Украине, 
будут оперативно возвращены в энергосистему без особых сложно-

https://t.me/crimsondigest/1496
https://t.me/politadequate/6997
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стей.
2. Разрушение энергосистемы носит исключительно военный ха-

рактер, ломает логистику, производство нового оружия и боеприпа-
сов. Планомерно и неизбежно этот эффект дойдет до самого фронта.

3. Эти удары вызваны военной необходимостью. Когда хохлы пере-
крывали подачу пресной воды в Крым, валили опоры ЛЭП, разрушали 
системы подачи воды и инфраструктуру в ДНР - такой необходимости 
не было, они это делали из чистого садизма и на радость своим со-
родичам. Теперь эти сородичи, молчавшие 8 лет, на своей шкуре чув-
ствуют, что они одобряли и чему радовались.

Надеемся, эти вещи не придется разъяснять еще раз.

Русский тарантасъ
«Не хотели москальского электричества - будете жить с лихтарика-

ми» (с)

Объясняет Readovka
Тотальная украинская симуляция — Киев рискует безопасностью 

АЭС, заставляет работать их вхолостую и издевается над своим насе-
лением. Всё ради дискредитации России

После массированных ударов по энергосистеме Украины Киев ре-
шил отключить Хмельницкую, Ровенскую и Южноукраинскую АЭС от 
сети ради нагнетания обстановки. В таком режиме атомные станции 
могут работать от нескольких минут (при высокой генерации энергии) 
до нескольких дней (при минимальной генерации). 

Мотивы украинских властей более чем понятны — запугать запад-
ные страны угрозой ядерной катастрофы и выпросить очередные ком-
плексы ПВО. Параллельно Киев спустя пару дней, когда работа АЭС 
возобновится, сможет рассказать своим «громадянам» о героической 
работе атомщиков, которые быстро восстановили АЭС после русских 
ударов.

АДЕКВАТ Z
И еще занести на манжеты для памяти стоит вот что.
Сейчас у горящего свинарника начнется резкий всплеск спроса на 

солярку для генераторов. Получить ее дополнительно будет можно 
только от хозяев. А у хозяев с балансом по дизельному топливу и у са-
мих довольно так себе. И прямо сейчас, и особенно на горизонте пары 
месяцев, когда они намерены отказаться от наших нефтепродуктов, на 
которые приходится процентов 40 их общеевропейского импорта.

И поэтому, во-первых, будет очень интересно посмотреть, будут ли 
европы что-то отрывать от себя ценой своего потребления и своей эко-
номики. А во-вторых, очень напрашивается решение прикрутить по 
какому-нибудь форс-мажору наш европейский экспорт нефтепродук-
тов хоть на десяток-другой процентов хоть на пару недель - и посмо-
треть, как противнику это понравится.

https://t.me/DmitriySteshin/6401
https://t.me/readovkaru/1854
https://t.me/politadequate/6996
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Царьград ТВ
«Генераторы надежды»: Европарламент запустил кампанию, кото-

рая, как заявляется, при содействии европейских городов предоста-
вит генераторы 10 миллионам украинцев, оставшихся без света и теп-
ла.

Логика Маркова
Я глубоко сочувствую жителям Харькова, Одессы, Николаева, Дне-

пра, Запорожья, которые много дней имеют перебои в электричестве. 
1. Вина за это лежит на тех, кто 8 лет стрелял по Донецку и оставлял 

там людей без электричества. 
2. Вина за это лежит на фашистах бандеровцах, которые терзают 

Украину террором 8 лет.
3. Вина за это лежит на Зеленском, который обещал вам мир на Дон-

бассе и мир с Россией, но обманул вас и все делал для войны.
4. Вина за это лежит на вашем оккупанте, США. 
Уберите их, прекратите стрелять по Донецку и наслаждайтесь ми-

ром и светом.

МАРДАН
Проклятое наследие советского режима – единая энергосистема, 

сегодня бомбили Украину, а света нет еще в Молдавии и Приднестро-
вье. Аварийные отключения в Киеве, Харькове, Хмельницком, Нико-
лаеве, Львове и Запорожье. Экстренные отключения света введены в 
Одесской, Сумской и Тернопольской областях.  

К сожалению, нельзя так ударить по Киеву, чтобы свет выключился 
в Берлине или Лондоне. Но зато можно обесточить всю Украину, тог-
да новая многомиллионная волна беженцев хлынет в Европу и евро-
пейцам придется их всех кормить, одевать и обеспечивать жильем.  

Когда Украина полностью опустеет, тогда ВСУ будет некого защи-
щать и война закончится. Вместе со всем населением уедут и носите-
ли ублюдочной бандеровской идеологии, останется только Зеленский 
в бункере. Еще останутся вишневые садочки коло хати и аисты на кры-
шах. Украина наполнится душеспасительным спокойствием и величе-
ственной тишиной. Вот, такие у меня вечерние фантазии.

Анатолий Шарий
Постепенно возвращается электроснабжение в городах. 
В общем, все как обычно. 
Сегодня многие показали себя и раскрыли свои настоящие цели и 

задачи. Без лицемерных масок «интернационалистов-гуманистов». 
А я с товарищами просто куплю 50 генераторов для детских сади-

ков и отправлю их в Украину.

https://t.me/tsargradtv/29876
https://t.me/logikamarkova/4363
https://t.me/mardanaka/11941
https://t.me/ASupersharij/13383
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Vладислав Угольный
Господа, ну ударили хохлы по центру Донецка, зачем вы пишете, 

мол это «ответка за прилеты по инфраструктуре»?
Хохлы Донецк восемь лет бомбили, центр активно бомбят с весны 

этого года, какие ответки, ну вы че?
Зачем вы рационализируете деятельность свиноублюдских недо-

человеков?

Логика Маркова
Украина это чёрная дыра нашего мира. Украина это тёмное пятно 

на совести Европы. Украина сегодня это крах, это проклятие. Фото со 
спутника. Ужас во мраке ночи.

Политджойстик/Politjoystic
Задают ли рядовые украинцы вопрос самим себе: стоит ли такая 

цена того, что что делает их режим уже восемь лет с Донбассом? За-
дают и ответ вряд ли понравится Зеленскому, который оторвался от 
реальности. И это только 24 ноября. А 24 декабря в Киеве мы увидим 
сугробы по полметра и людей перевозящих на санках свой скарб. 

…
Мы сочувствуем рядовым украинцам, но тут простой выбор - или 

мы или их режим на конце штыков натовских ракет.

Readovka
«Украинцы пытаются внести панику среди мирного населения» — 

https://t.me/zola_of_renovation/3682
https://t.me/logikamarkova/4366https://t.me/logikamarkova/4366
https://t.me/politjoystic/29825
https://t.me/readovkanews/47543
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Вячеслав Гладков назвал фейком информацию о возможном нападе-
нии ВСУ на Шебекино и Валуйки

Губернатор Белгородской области Вячеслав Гладков опроверг ин-
формацию о якобы готовящемся нападении со стороны украинских 
боевиков на Шебекино и Валуйки. Гладков заявил, что такие новости 
приходят регулярно с самого начала спецоперации РФ на Украине.

«Мы готовимся к различному развитию событий, проводим боль-
шое количество работы: как гражданские власти, так и военные — по-
граничники, ПВО. Задача украинцев — внести панику среди мирного 
населения. Я уверен, что у них это не получится», — прокомментиро-
вал губернатор.

Ранее, о возможном наступлении на Белгородскую область на фоне 
«духовного подъема» у ВСУ разговор зашел в эфире канала Россия 1. 
Как писала Readovka, единственно эффективное решение в этом слу-
чае — наступление наших войск на Купянском направлении и возвра-
щение под наш флаг потерянных территорий на Харьковщине.

Умный еврей при губернаторе
Из всех событий и заявлений дня я бы обратил наибольшее внима-

ние на слова Касым-Жомарта Токаева на заседании глав ОДКБ. О том, 
что любые войны заканчиваются миром и пора бы уже, а то русский и 
украинскй народы затаят друг на друга злобу на десятилетия.  

Я думаю, что Токаев - один из самых хитрых и компетентных поли-
тиков на просторах бывшего СССР. И ничего не говорит просто так. И 
не сказал бы того, что сказал, если бы не был уверен, что его услышат.  

А мир сейчас - не вообще когда-нибудь, а вот прямо сейчас - возмо-
жен только в вивде замораживания конфликта на существующей ли-
нии фронта. И это - тот самый похабный мир, который ни к чему хоро-
шему не приведет.

Readovka
Накачка Украины оружием ведет к гибели не только жителей Дон-

басса, но и украинских городов — постпред РФ при ООН Небензя вы-
ступил на срочном заседании Совбеза

Василий Небензя сделал несколько заявлений на срочном заседа-
нии Совета Безопасности ООН, инициированным Украиной:

— Вина за жертвы среди мирного населения и повреждения мир-
ной инфраструктуры лежит на украинской ПВО;

— Украинские националисты начали репрессии против мирного на-
селения на правом берегу Днепра;

— Россия ожидает от международных организаций принципиаль-
ных оценок о несоблюдении Украиной гуманитарного права.

Неофициальный Безсонов «Z»
Сейчас много разных негативных слухов и прогнозов ходит, которые 

начинают так или иначе просачиваться в публичное поле. Скажу своё 

https://t.me/governorsjew/5366
https://t.me/readovkanews/47559
https://t.me/NeoficialniyBeZsonoV/20020
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мнение. Какими бы логичными они ни были - это не более чем слухи. 
В наших реалиях никто ничего не может знать наверняка: ни знако-
мый армейский полковник, не знакомый майор ФСБ.
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ДВАДЦАТЬ ЧЕТВЕРТОЕ НОЯБРЯ

Что-то знаю / Павел Данилин
Атомные электростанции в руках киевского режима – это опасность 

для всего мира. Под предлогом последствий от новой серии высоко-
точных ударов России Киев отключает от энергоснабжения Хмельниц-
кую, Ровенскую и Южноукраинскую АЭС.

У обезьяны надо отобрать гранату.

Александр Ходаковский
Можно сказать, что не добившись желаемых результатов в прямом 

столкновении, мы начали в истерике бить по тылам по известному 
принципу: что не съем - то понадкусываю. А можно вспомнить Дрез-
ден, Хиросиму, как ФАУ-2 летали через Ла-Манш... В любой войне по 
тылам всегда наносился удар, и никто не играл в благородство, пони-
мая значение тылов для армии. Кроме нас.

 Мы могли с самого начала наносить удары по инфраструктуре, и 
тогда и на передке дела бы шли пободрее, и не было бы повода для 
этой фразы: «не добившись желаемого». Что там говорить - сама Укра-
ина метелила Донбасс без какого-либо снисхождения, обрушивая на 
наши тылы Точки-У, зная о последствиях и желая их наступления. 

Так что я не радуюсь тому, что наши ракеты летят туда и делают 
свою военную работу, но понимаю, что мы и так проявили очень мно-
го терпения, за избирательность методов расплачиваясь жизнями сво-
их солдат.

Анатолий Шарий
«Ни одного удара по целям в черте Киева российские военные 23 

ноября не нанесли — Минобороны России»
Минобороны РФ решило рассказать, что удары, весьма точные, как 

минимум три, по ТЭЦ, расположенным именно в черте Киева, прои-
зошли из-за сбития ракет ракетами ПВО? 

Предлагаю немедленно уволить какого-то майора, сообщить, что 
он неправильно подал информацию, а на самом деле имелось в виду 
другое. И немедленно написать разъяснение. 

В противном случае, любая последующая информация от МО РФ 
будет восприниматься однозначно как издевательски-недостоверная.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Хохлов это никогда не останавливало, делать подобные заявления. 
«Чем чудовищнее ложь, тем охотнее в неё верят.» У хохлов это ра-

ботает как часы.

Larkin
Посмотрел я на этих «мирных жителей Херсона» когда там находил-

https://t.me/ctotoznayu/2609
https://t.me/aleksandr_skif/2494
https://t.me/ASupersharij/13401
https://t.me/notes_veterans/6774
https://t.me/larkin_doc/10305
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ся и всяческую жалость к рагулью потерял. А сейчас, когда они пач-
ками убивают своих же соседей – приобрел к ним конкретную нена-
висть. Пускай страдают, это за дело. Жизнь, здоровье и комфорт киев-
лян, харьковчан или ивано-франковцев не важнее таковых у дончан 
или жителей Горловки. Беспилотник Герань – это новый великий урав-
нитель бытовых состояний.

А что касается идейных русских людей на той территории, они си-
туацию хорошо понимают и терпеливо относятся к происходящему. 
Их страдания вызваны не генералом Суровикиным, а тем фактом, что 
они оказались в заложниках у свидомого режима.

По-другому война не ведется, и я надеюсь никто в Генштабе не бу-
дет слушать полоумное нытье россиянских хохлов. Они нас никогда 
не жалели.

Zаписки авантюриста
Нам. Нужен. Террор. Мы неизбежно придем к ответному террору, 

системе заложников, уничтожению домов участников АТО и военнос-
лужащих ВСУ, и тд, и тп. Чем раньше начнем, тем эффективнее будет. 
За одного нашего нужно расстреливать сто украинцев, благо их у нас 
под 8 тысяч.

Нам пишут из Янины
Выскажу и я пару слов на тему того, как нам реагировать на очеред-

ные укропские изуверства и расстрелы пленных. А то товарищ “Бе-
рег”, глубоко испорченный Хизбаллой, традиционно слишком эмоци-
онален и милосерден.

Во-первых, важно понять, что вся жестокость, всё зверство и сопут-
ствующие им смакование оных строятся у укропов на ощущении без-
наказанности. Даже если они задумываются о том, что могут прои-
грать войну или, локально, проиграть какой-то бой и оказаться в пле-
ну, в голове у укропа звучит волшебная формула - «Как-то пропетляю». 
Не будет этого ощущения безнаказанности – совсем по-другому будут 
себя вести.

Кретинизм нашей пропаганды, в том числе адресованной солда-
там противника, уже всем очевиден. Наши идиоты пытаются расска-
зать украинским солдатам и офицерам, что не надо, мол, воевать «за 
Зеленского». Он, мол, вас купит и продаст, а потом снова купит и сно-
ва продаст, но уже дороже. А они воюют не за Зеленского, и не за Не-
залежную Украину. Они воюют за то, чтобы подороже продать своё 
«сопротивление российской агрессии», получить и обналичить в ка-
кие-то блага свою долю с этой продажи, «пропетлять» и устроиться с 
этим “капиталом” жить в западном мире. Хорошо повоевал против 
России? Получай гринкарту и должность в ЧВК, которая каких-нибудь 
негров по Африке гоняет. 

Наши кретины-пропагандисты пытаются отговорить укропа воевать 
за своё личное будущее, за своё личное сало. Это бесполезно. Надо 
просто, не обращаясь ни к каким «военнослужащим ВСУ» транслиро-

https://t.me/BeregTime/6589
https://t.me/wehearfromyanina/1061
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вать в пространство неумолимость возмездия. Предварительно, раз-
умеется, её создав, эту неумолимость. 

Да, во-вторых, я считаю, что единственная правильная реакция на 
всё это - спокойно продолжать выстраивать на месте путинских си-
мулякров армии и государства машину возмездия, пропетлять от ко-
торой у укропов не получится ни стайно, ни персонально. Вот этому 
нам, товарищи русские, надо учиться у граждан евреев, которые и че-
рез десятилетия после Холокоста, находили, похищали, если надо, и 
судили/казнили активных его участников. 

Сказал “Москалей – на ножи!” – не жалуйся на последствия. НЕ ЖА-
ЛУЙСЯ.

Нам нужна грамотно наводимая по данным с БПЛА и управляемая 
по цифровой связи артиллерия, мощная и мобильная. Танки и броне-
машины с цифровыми радиостанциями, интегрированными в ТПУ. Об-
ученная и мотивированная пехота, идущая вместе с этим огневым ва-
лом и стреляющая на любое движение среди руин опорных пунктов. 

И, разумеется, разумеется, идущие за всем этим следователи со 
штемпелем «Без срока давности» наперевес. Дающие каждому укро-
пу, желающему всё-таки «пропетлять», реализовать его святое и неру-
шимое право «вложить» ради этого своего побратыма, который где-
то когда-то у него на глазах, нацист такой, не накормил и не перевязал 
раненого русского пленного. А тот, допрашиваемый за стенкой, этого 
“вложит”. Змея ужалила змею. Аминь. (Да просят меня эти милые жи-
вотные за сравнение с украинскими нацистами.) 

Да, да. Следователи, со скучным ебалом подбирающие все-все-все 
брошенные укропами флэшки и бужмаки - БРки, списки личного со-
става, приказы. Как в 2014-м подобрали в кювете на дороге из Ило-
вайска флэшку со списком личного состава карательного батальона 
“Донбасс”. 

Какая часть где когда стояла. Кто где когда находился на какой пози-
ции. Здесь был штаб артиллерийской части? Прекрасно! Списки лич-
ного состава? Волшебно! «Отличники боевой подготовки»? Снимите 
нам весь стенд, пожалуйста, тут только вывеску переклеить на “Их ра-
зыскивает Главная Военная Прокуратура РФ”.

Нам пишут из Янины
Ты, «Берег», какой-то очень добрый приехал со своего Ливана, со 

своими этими предложениями «расстреливать по столько-то пленных 
укропов за каждого нашего». Зачем? Пусть все эти прекрасные люди 
доживут до того момента, когда их будут привозить разбирать руины 
их городов, отштурмованных по типу Берлина-45. Пусть подостают из-
под руин свой погрызенный крысюками мирняк, которым так привык-
ли прикрываться. Пусть построят заново эти прекрасные русские горо-
да, основанные русскими царями, пока выжившая часть их родни по-
бирается где-то под тем же Берлином или, если довелось бежать вос-
точнее, опиздюливается охреневшими от таких “беженцев” поляками 
и чехами. И, если у кого-то закончился срок за военные преступления, 

https://t.me/wehearfromyanina/1062


ОГЛАВЛЕНИЕ 874ДВАДЦАТЬ ЧЕТВЕРТОЕ НОЯБРЯ

а он ещё жив - пусть потом пиздует нахуй в сторону того же Берлина, 
Праги или Варшавы, если жизнь в “Рашке- тюрьме народов” ему не 
интересна.  

И, конечно, нам нужны улицы Бандеры и Шухевича. На украинских 
военных кладбищах. Чтобы у всех чётко закрепилось в голове. Хочешь 
быть как Бандера – будешь. 

Рушить эти прекрасные поля типовых гранитных надгробий ни в 
коем случае не надо. Пусть лет через дцать дедушка какой-нибудь при-
ведёт внучека на холмик неподалёку, покажет это поле и скажет ему 
– “Помнишь, внучек, ты спрашивал, что у Пушкина значит “Среди не 
чуждых вам гробов”? Вот что”.  

Не надо никаких ответных зверств и расстрелов пленных. Они толь-
ко этого и ждут – чтобы ты, чувствуя мучительную слабость и бесси-
лие, опустился до их уровня. И тогда твой расстрел покажут по CNN, 
а их очередной расстрел – конечно же, нет. А не надо быть бессиль-
ным. Надо создавать себе силу. И потом просто включать артиллерию 
на максималках, этого будет вполне достаточно. 

Расстреливать пленных – моветон. Будьте добры, благородны и ми-
лосердны – не давайте им возможности сдаться в плен, выйти с под-
нятыми руками, перекричать канонаду воплями “Мы сдаёмся!”. Дерз-
кие пацики хотят тотальной войны? Пусть дерзкие пацики её получат, 
причём сугубо в рамках приличий. 

После того, как наша артиллерия, которую мы сейчас, пусть в основ-
ном и на волонтёрских ресурсах, усиленно прокачиваем по всем скил-
лам, поработает по ним, их соберут в чёрные мешочки и будут пере-
давать какому-нибудь “Красному кресту” с бирками на мешках типа 
“Останки украинской пехоты, уничтоженной там-то тогда-то, пример-
но 20 человек, предположительно бригада такая-то, мешок номер 17 
из 24”. И, конечно, снимать всеми телекомпаниями эти жесты доброй 
воли с передачей останков. И на камеру ёбла делать такие протоколь-
ные-протокольные, оставив азартные оскалы до момента, когда сно-
ва понадобится загонять снаряды в казённик шестидюймовки. 

Или такая неумолимая машина возмездия за всё творимое наци-
стами с 2014-го года у нас будет, или мы проиграем войну. 

Фсё. Политинформацию закончил.

Что-то знаю / Павел Данилин
Планомерная демилитаризация промышленности и экономики 

Украины сковывает боевые подразделения киевского режима. В ре-
зультате новой серии ударов России нарушено электроснабжение 
предприятий военно-промышленного комплекса, выведены из строя 
тяговые подстанции на основных железнодорожных магистралях. Со-
рваны ремонт военной техники и переброска воинских эшелонов. 

Активные действия ВС России на широком фронте на Донбассе уже 
лишили ВСУ возможности перебрасывать малочисленную артилле-
рию на критические участки. Украинская группировка, накапливаемая 
генштабом ВСУ на Запорожском направлении, методично уничтожа-

https://t.me/ctotoznayu/2610
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ется ударами российских авиации и артиллерии. Высокоточным ору-
жием ликвидированы объекты снабжения этой группировки боепри-
пасами и топливом, расположенные в Днепропетровской области

Объясняет Readovka
Киев преувеличивает последствия вчерашних ракетных ударов ради 

демонизации России и пиара на «восстановительных» работах 
Украинские власти доигрывают последнюю ноту своей симуляции 

— сегодня утром министерство энергетики незалежной заявило, что 
все АЭС вернутся к нормальному режиму работы до конца этого дня.

<...>
Во многих городах Украины перестал ходить общественный транс-

порт. При этом его подключение к сети осуществляется чуть ли не в 
последнюю очередь — так, в Черкассах, где большинство потребите-
лей уже с электричеством, всё ещё не ходят троллейбусы. Не исклю-
чено, что это не случайность, а целенаправленное нагнетание демо-
нического образа России, которая не дает обывателю спокойно даже 
доехать до работы. Такую линию уже гнут в утренних передачах укра-
инского ТВ. 

Скорее всего «восстановление» энергетической инфраструктуры за-
кончится через пару дней. Основных целей своей симуляции украин-
ские власти уже добились: вчера США анонсировали поставки партии 
зенитных ракет NASAMS, к тому же получен новый нарратив для де-
монизации России. То, что мирные жители кое-где до сих пор остают-
ся заложниками застрявшего транспорта, Украину не волнует.

МАРДАН
Если рассматривать вчерашние удары по Украине как акт возмез-

дия, то оно вполне удалось. В среду большая часть Украины осталась 
без света. 

Наконец в энергетике Украины начались необратимые изменения, 
которые дадут синергию полного коллапса и анархии. Три последние 
полностью функционирующие атомные электростанции страны были 
отключены от сети и введены в режим аварийной остановки.

При этом сами АЭС не были повреждены, мы же гуманисты и не хо-
тим повторения Чернобыля. Удар пришёлся по подстанциям 750 кВт 
которые распределяют энергию от АЭС, которую стала некуда девать 
и станции начали глушить.

Минэнерго Украины торжественно заявило, что атомные электро-
станции, а также большая часть ТЭС, ТЭЦ и ГЭС были временно отклю-
чены. Большая часть регионов осталась без электро- и водоснабже-
ния, начались аварии на подстанциях.

Украинцам предлагают греться в полицейских участках и  «пунктах 
несокрушимости». Можно ли там жить постоянно и получить пропи-
ску, не сообщается. 

Принцип единой энергосистемы, заложенный в ленинском плане 

https://t.me/readovkaru/1862
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ГОЭЛРО, работает против Украины. Отказались от советского прошло-
го, отказывайтесь от света и тепла.

Логика Маркова
Политические цели мощных ракетных  ударов армии России по энер-

госистеме Украины должны быть сформулированы ясно. Это возмез-
дие за 8 лет ударов ВСУ по Донбассу и требование немедленно пре-
кратить обстрелы инфраструктуры и жилых районов городов Донбас-
са. Просто и ясно. И вся ответственность на Киеве. Тем более это чи-
стая правда.

Сергей Миронов
Не успели гестаповцы-эсбэушники закончить обыски в Киево-Пе-

черской лавре, как шавки из Верховной Рады побежали вносить закон 
о запрете на Украине Русской православной церкви и связанных с ней 
организаций. Напомню: ранее они уже предложили изъять у РПЦ все 
имущество. 

Так и чешутся руки у русофобов-нацистов расправиться с теми, кто 
отстаивает духовные основы Русского мира. Ради такого они не по-
щадят миллионы своих сограждан, которые исповедуют истинное ка-
ноническое православие и не признают майданных раскольников из 
Православной церкви Украины. Не отречешься от матери-церкви – в 
застенки или сразу к стенке!

Логика киевского режима абсолютно понятна: разрушить все связи, 
которые объединяют наши братские народы. Именно в этом заключа-
ется смысл проекта «анти-Россия», который Запад при помощи бан-
деровцев реализует на Украине последние 30 лет. Борьба с Русской 
православной церковью всегда была одним из ключевых элементов 
этого проекта – как и в Средневековье, когда католическая Речь По-
сполитая боролась за Украину с Московским государством. И тогда, и 
сейчас наших врагов не устраивало то, что Русское православие сохра-
няло свое влияние далеко за пределами России, на тех канонических 
землях, которые когда-то входили в состав Киевской Руси. И тогда, и 
сейчас они хотят переписать историю, стереть память народа о вере, 
традициях и культуре предков, а значит, стереть и сам народ. 

Это и есть самая настоящая русофобия и нацизм, с которыми мы 
сейчас боремся на полях специальной военной операции. И мы обя-
зательно победим! Киево-Печерская лавра будет свободна, Киев бу-
дет свободен, Украина будет свободной! России быть!

GREY ZONE
«Успешное завершение СВО сомнений не вызывает» — заявил 

пресс-секретарь президента Дмитрий Песков

GREY ZONE
Кстати говоря, успешность СВО у меня тоже не вызывает сомнений. 

https://t.me/logikamarkova/4374
https://t.me/mironovonline/5749
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Одна из целей была это то, чтобы всякие бандеры остались без света.
И вот так вчера, при нанесении ракетных ударов по инфраструктуре 

Украины, без света остались те самые Бендеры, правда это населён-
ный пункт в пророссийском Приднестровье.

Политика Страны
Представители Украины и России обсудили в ОАЭ обмен военно-

пленными и разблокирование экспорта российского аммиака через 
аммиакопровод на Одессу, сообщает Reuters.

По его данным, встреча прошла 17 ноября. ОАЭ выступили в роли 
посредника, ООН в переговорах не участвовала. О каких-либо догово-
ренностях по итогам пока не сообщается.

Анатолий Шарий
Совсем скоро все бойцы Азова и вообще практически все пленные, 

кроме обычных всушников, увидятся с родными на украинской зем-
ле. 

Встреча будет отчетливо пахнуть российским аммиаком.

Чёрный Прапор
Россия сегодня на развилке дорог, велика опасность ультралибе-

рального переворота и системного кризиса, выход из которого лишь 
на путях социальной справедливости и нового социализма. Необхо-
дима мобилизация всех наших ресурсов, экономики, культуры, науки 
– наряду с изменением сознания народа. Жить так, как раньше уже не 
получится.

По существу, мы переживаем нечто вроде второй Великой Отече-
ственной войны, но в гораздо более тяжёлых условиях – с промышлен-
ностью, на две трети разрушенной внутренним врагом, и с отсутстви-
ем единства в обществе. Идёт каждодневная борьба с внутренним и 
внешним врагом за становление новой России, справедливой и соци-
алистической. Мобилизация всех духовных и физических сил призва-
на стать образом жизни в битве за нашу Победу.

Галина Чудинова, член Союза писателей России

Юрий Баранчик
Новость о возобновлении транспортировки нефти по украинскому 

участку нефтепровода «Дружба» навела на мысль о важности контро-
ля всей территории Украины и выхода на границу с Венгрией.

Венгрия – белая ворона в ЕС. Записала себе в Конституцию христи-
анские ценности. Рано или поздно на неё будет оказано сильное дав-
ление со стороны Евросоюза, т.к. ценности ЕС и христианство несо-
вместимы.

У страны нет выхода к морю, она окружена странами из военно-по-
литического пространства Запада - удушить её через полную блокаду 
не составит труда.

https://t.me/stranaua/76867
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Но если вместо Украины Венгрия будет граничить с Россией и га-
рантированно получать оттуда и нефть, и газ, то у неё появится шанс 
на союз с нашей страной и сохранение христианских ценностей.

А через Венгрию идёт прорыв потенциальной блокады Югославии, 
которая тоже в окружении враждебных государств и не имеет выхода 
к морю.

И когда глава Пентагона говорит, что исход войны на Украине опре-
делит курс глобальной безопасности в XXI веке, он недалёк от истины.

Vоенкор Котенок Z
1. Госдума РФ наконец-то совершила то, что необходимо было сде-

лать еще лет 10-20 тому назад. Депутаты приняли важнейший законо-
проект о запрете пропаганды нетрадиционных сексуальных отноше-
ний, педофилии и информации, призванной вызвать намерение из-
менить по глупости и извращенческой моде свой пол.

2. Ранее Европарламент принял резолюцию, по которой РФ объяв-
лялась «спонсором терроризма» из-за проведения спецоперации по 
денацификации сепаратистской Украины. Он раздухарился накануне 
голосования в  Госдуме по поводу принятия закона по борьбе с ин-
формационной агрессией извращенцев. Госсекретарь США Блинкен 
открыто призвал РФ не принимать законопроект.

3. Для Европарламента и блинкеных русские реально являются тер-
рористами, ибо не хотят танцевать под их содомистскую «музыку» и 
умалять права нормальных людей в угоду представителям ЛГБТ, став-
ших высшей кастой в Европе и США.  

4. СВО — ответный ход на гибридную войну, ведущуюся Западом про-
тив России с 2014 г. Ряд экспертов полагает, что США и Европа начали 
наступление на нас широким фронтом под прямым напором гей-лоб-
би, возмутившимся тем, что в мире есть огромная страна, выпавшая 
из-под его диктата. Россия — последний рубеж обороны рода Адама 
и Евы перед натиском возбесившихся питекантропов.

Олег Царёв
Последнее время в информационном пространстве снова начала 

циркулировать тема возможных мирных переговоров, хотя привыч-
нее, когда о мире говорят после завершения военных действий. В слу-
чае СВО армия и дипломатия пытаются работать одновременно. И если 
в военных на фронте мы безоговорочно верим, то с дипломатами есть 
большой риск наступить на уже привычные грабли, примеров в рос-
сийской военно-дипломатической истории не мало.  

 Есть мнение, что во внешних делах мы слишком честные и доверчи-
вые. Наш выдающийся дипломат Юлий Квицинский писал: «Мы слиш-
ком доверчивы и наступаем на одни и те же грабли — проявляем бла-
городство, добрую волю и потом удивляемся черной неблагодарно-
сти «партнеров». Это ахиллесова пята нашей дипломатии». 

https://t.me/voenkorKotenok/42988
https://t.me/olegtsarov/4206
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Байки из Спасской Башни
«Зеленскому, может, и хорошо. Я может как президент и не дол-

жен этого говорить... Вышел в маечке, в нестиранной долгое время ко-
фточке, складывается такое впечатление... кого-то поприветствовал, 
кому-то руку пожал. Они ему на 200 миллионов долларов подкину-
ли хаймарсы или какие-то еще джавелины. Ему проще! Он сыт, он на-
кормлен, не страдает без электричества. А ведь миллионы украинцев 
страдают. И то, что война у него на территории, через год-два народ 
будет его обвинять. Почему ты сделал так, что война началась? Здесь 
вопрос не в том, кто прав, а кто виноват, почему у тебя на территории 
идет война? Эта ситуация будет толкать руководство Украины, если 
оно вменяемое, сесть за стол переговоров».

Александр Лукашенко, президент Белоруссии

Иди и смотри
ВСУ строят новые укрепрайоны в Харьковской области
По данным «Иди и смотри», новые укрепрайоны на севере Харь-

ковской области строятся руками гражданских строителей.
«Гражданские чиновники продолжают пилить бюджет на строитель-

стве укрепрайонов», — отмечает источник канала.

BRIEF
В Воронежской области власти готовят эвакуацию жителей пригра-

ничных районов, сообщает «Верстка».
Воронежская область граничит с Меловским, Новопсковским и Мар-

ковским районами Луганской области, в самом начале войны заняты-
ми российскими войсками и сейчас находящимися в глубоком тылу ВС 
РФ. В стокилометровую зону попадает почти вся южная часть региона, 
включая крупные райцентры Россошь и Павловск. Суммарное населе-
ние этой территории — более 270 тысяч человек.

Байки из Спасской Башни
«Поставки Турцией РСЗО TRLG-230 Украине - это красная черта в от-

ношениях Москвы и Анкары. Мы должны довести это до наших пока 
ещё партнёров. Нельзя расплачиваться жизнями наших солдат за ви-
димость хороших отношений с кем бы то ни было. Никакие экономи-
ческие выгоды этого не стоят».

Сергей Миронов, лидер справедливороссов

VeZpa.Media
24 ноября 2022 года Госдума приняла закон о запрете пропаганды 

ЛГБТ, педофилии и смены пола в рекламе, книгах, кино и СМИ.
Не смотря на то, что сам по себе закон имеет большое значение для 

ментального здоровья общества, сам по себе он работать не будет и 
в связи с этим мы объявляем бессрочную акцию «Культурная зачист-
ка».

https://t.me/kremlin_bashnya/35781
https://t.me/smotri_z/8462
https://t.me/rusbrief/71016
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Задача акции — сбор информации о материалах содержащих зако-
нодательно запрещенную деструктивную пропаганду ЛГБТ, педофи-
лии и трансгендерности.

Акция не требует больших усилий, но участвуя в ней ты делаешь ве-
сомый вклад в будущее российского общества, способствуя оздоров-
лению российской культуры и искусства.

Все материалы собранные в ходе акции будут направлены для из-
учения в соответствующие контрольно-надзорные органы и в случае 
выявления нарушений действующего законодательства будут запре-
щены к распространению.

От тебя требуется только сообщить о подозрительном материале 
— просто заполни поля расположенные ниже, сообщив информацию 
о нарушающем закон материале, а всё остальное мы сделаем сами.

Участвуя в акции «Культурная зачистка» ты самым непосредствен-
ным образом влияешь на культурное будущее России и её общества.

Раньше всех. Ну почти.
Указание другого пола в документах, в случае принятия законопро-

екта о запрете смены пола будет считаться фальсификацией, докумен-
ты, выданные на основании этих данных, будут считаться поддельны-
ми, сообщил РИА Новости автор законопроекта депутат Госдумы Ви-
талий Милонов.

Readovka
Военкоры осудили выступления телеэкспертов, оправдывающих 

оставление Херсонской и Запорожской областей — спикеры ток-шоу 
посчитали корректным бросать русские территории 

На политическом ток-шоу произошел интересный (но ожидаемый) 
казус — телеэксперты в своей риторике дошли до того, что признали 
оставление Херсонской и Запорожской областей как оправданный и 
ожидаемый шаг. Телевизионные головы настояли, что присоединен-
ные к России новые территории не очень-то и русские.

Вероятно, что для экспертов уровня «Б» совершенно нормальным 
оказывается идти против Конституции РФ. Именно это спровоцирова-
ло гнев множества патриотических каналов, а также военкоров, кото-
рые призвали разобраться с ситуацией.

Анатолий Шарий
Первый заместитель комитета Госдумы по делам СНГ Затулин и дру-

гие участники четко объяснили Владимиру Соловьеву, принадлежат 
ли области, с пафосом присоединенные к РФ, субъектами Российской 
Федерации. Но про Крым я такого еще не слышал… 

По-моему, происходящее давно перестали понимать даже отдель-
ные очень знаковые фигуры российских СМИ. 

Так когда уходите?

https://t.me/bbbreaking/141953
https://t.me/readovkanews/47627
https://t.me/ASupersharij/13414
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Vоенкор Котенок Z
И ведь не достучаться. Даже спустя девять месяцев после начала 

ВСУ желание изо всех сил сделать вид, что всё можно «откатить» об-
ратно, никуда не исчезло. Вот и получается, что вроде бы Херсон — это 
Россия, а вроде и нет, а значит ничего страшного не произошло. 

И Рудольфович абсолютно правильно ставит вопрос — Крым тоже, 
если что, отдадим? В чем его принципиальное отличие от Херсона? 
Где та граница, переступать которую нельзя? И есть ли она в принци-
пе? В ответ — улыбки...

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Затулин и вся шобла, которая была на этих съёмках должна быть 

вышвырнута пинком под зад с позором со своих должностей. Теперь 
понятно кто тормозит победу. Президент России понимает что его сей-
час подставляют эти люди? Крым, Херсон, Запорожье, ДНР, ЛНР это 
для них спорная территория. Заявлять такое на федеральном канале, 
после того, как эти территории приняты в состав РФ и закреплены в 
Конституции это просто издевательство и плевок в лицо всем гражда-
нами России, особенно тем, кто погиб. Это конечно дно.

Старше Эдды
Владлен Татарский рассуждает о выступлении некоторых граждан 

в передаче у Владимира Соловьева и их  высказываниях о «спорных 
территориях», то есть о Херсонской и Запорожской областях Россий-
ской Федерации. 

Я с Владленом не согласен в одном. По моему мнению Владимир 
Соловьев поступил абсолютно правильно, пригласив данных  граж-
дан на эфир и все правильно он им объяснил. А страна пусть смотрит 
и слушает, и делает выводы.

Александр Жучковский
Интересно получается. Главный ястреб-империалист нынче – Влади-

мир Соловьёв. Заместо Вольфовича теперь Рудольфович. В Соловьёва 
буквально вселился Стрелков – хотя первый ещё недавно парафинил 
второго (примерно за ту же позицию, которую занимает сейчас сам). 
Стрелков же, словно передав информационную эстафету ненавиди-
мому им Соловьёву, из инфополя напрочь исчез (что многих расстро-
ило). Очень причудлива русская реальность. 2022 год изменил всё и 
всех.

BRIEF
Иркутский губернатор — на встрече с матерями погибших в войне 

на Украине: ты сегодня принадлежишь уже не семье, ты принадле-
жишь государству.

https://t.me/voenkorKotenok/42994
https://t.me/notes_veterans/6783
https://t.me/vysokygovorit/10054
https://t.me/juchkovsky/3175
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ДВАДЦАТЬ ПЯТОЕ НОЯБРЯ

Ꙃаставный
Прошедшие двое суток действительно оказались для СВО самыми 

трагичными за всё время. Многие этого не заметили и поймут толь-
ко спустя лишь какое-то время. Да, в эти двое суток мы не оставляли 
города и земли, не терпели поражения на поле боя. Но, скорее всего, 
мы получили нож в спину. 

Первой чёрной вестью, без сомнения, стала публичная встреча Пу-
тина с Мазепиным, где открыто было заявлено о скорейших перегово-
рах по запуску аммиакопровода, проходящего вдоль границ вернув-
шихся в состав России областей. Что само по себе замораживает рус-
скую ирреденту в современных, унизительных и опаснейших для рус-
ской национальной   безопасности, границах. И, судя по всему, имен-
но для этого освобождались Харьковская область и правый берег Дне-
пра (оценочное суждение). 

Вторая черная весть это такое же публичное и циничное попрание 
не просто принципов русской справедливости, но Конституции Россий-
ской Федерации. В прямом эфире, на федеральном канале, официаль-
ным лицом — заместителем председателя Комитета Государственной 
думы по делам СНГ, евразийской интеграции и связям с соотечествен-
никами (!) — было заявлено, что оккупированные ныне русские зем-
ли являются спорными, а до этого, безусловно, не нашими (следова-
тельно, живут там не наши люди, если продолжать логику). И что факт 
присутствия этих земель в Конституции РФ не является сколько-нибудь 
значимым. 

Админ хочет ошибаться, но это очень похоже на официально со-
гласованное продавливание в общество нарратива «Россия здесь не 
навсегда». Такие заявления заранее оправдывают страшные вещи — 
возвращение русской армии к границам 24 февраля, а то и более ран-
ним, и официальное выписывание возращенных ранее земель из Кон-
ституции. Ведь, по словам оратора, в Конституцию верят только те, кто 
живет в зазеркалье, а не в реальности.

Zаписки авантюриста
Тут народ проснулся и открыл для себя, что Затулин - «Мразь, лжец, 

подлец и негодяй»(с). Ну дорогие мои, человек десятилетиями отве-
чал за поддержку и развитие пророссийских сил на Украине. Только 
за сам факт Майдана его стоило бы обвалять в смоле и перьях и про-
гнать по Тверской улице. А вы всерьез обсуждаете, что сказала эта без-
дарность. Причем, люди говорят, что человек-то он неплохой. Просто 
тупой. И деньги он не украл, а просто безсмысленно слил. Результат 
работы таких неплохих идиотов мы наблюдаем сейчас, платя тысяча-
ми жизней.

Политджойстик/Politjoystic
Получается, что Затулин высказал мнение части российской элиты? 

https://t.me/zastavnyii/2175
https://t.me/BeregTime/6600
https://t.me/politjoystic/29841
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Это откровенный вызов Кремлю. Зато хорошо, что они начали вскры-
ваться.

Олег Царёв
Сейчас в сети оживленно обсуждается передача Соловьева и заяв-

ления Константина Затулина, в ней прозвучавшие. Кто еще не видел, 
здесь можно посмотреть саму передачу, а здесь ответ самого Констан-
тина Затулина на претензии к нему. 

Мне кажется, дискуссию о статусе новых территорий нужно закрыть 
раз и навсегда. И дело не только в Конституции Российской Федера-
ции — за выбор и статус Херсона и Запорожья заплачено кровью. Уже 
заплачено и, боюсь, ещё будет заплачено в будущем. По сообщениям 
с мест, уже больше ста человек, оставшихся в Херсоне, сделавших вы-
бор в пользу Российской Федерации, участников и организаторов ре-
ферендума, убиты без суда и следствия. Сколько ещё новых граждан 
Российской Федерации будет лишено свободы и жизни в Херсоне — 
неизвестно. 

Давайте поставим точку в обсуждении принадлежности этих терри-
торий: поднимать вопрос о статусе Херсона незаконно с точки зрения 
Конституции и кощунственно по отношению к херсонцам, гражданам 
Российской Федерации. 

Что касается использования ядерного оружия для защиты нашей 
территории, то, мне кажется, и здесь сам диалог неуместен. Ну поду-
майте, какой ответ на свой вопрос хотел услышать Соловьев? Требо-
вание немедленно нанести ядерный удар по противнику в ответ на то, 
что он занял Херсон? Ну, во-первых, мы сами оттуда ушли, а во-вто-
рых, мы же очень долго на всех уровнях, включая международный, 
заявляли о недопустимости применения ядерного оружия в рамках 
конфликта на Украине. Только недавно страны G20 приняли резолю-
цию по событиям на Украине о том, что угрозы применения ядерного 
оружия неприемлемы. И Россия её подписала. Так что официальная 
позиция России по этому вопросу уже есть. 

Что касается меня, то я считаю в принципе неправильным публично 
высказывать позицию по вопросу применения ядерного оружия. Лю-
бые высказывания о том, что мы можем его применить, будут воспри-
ниматься как шантаж. Обязательства не применять Россией ядерного 
оружия по сути нивелируют само его наличие у России. Зачем нам та-
кое оружие, если мы заранее обязуемся его не применять?

Резюмируя: считаю неуместными сами вопросы, обсуждаемые на 
этой передаче. Ну а в общем, какие задали вопросы, такие и получи-
ли ответы.

Политджойстик/Politjoystic
По Затулину. В Госдуме будут ситуацию разбирать на мандатной ко-

миссии. Написал бы «надо следить за ...», но это не наш язык. Мне тут 
говорят про то, что не так он выразился, говорил про ядерный удар. 
Может быть, но для меня важны невербальные сигналы, а он, и кто-

https://t.me/olegtsarov/4215
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то там еще был, улыбались и ухмылялись над Соловьевым и его пози-
цией. 

...
Знаете, народ иудушек вычисляет не по словам, а по лицу.

Логика Маркова
В Киеве очень плохая гуманитарная ситуация. Многочасовые очере-

ди за водой. В магазинах раскупают хлеб на сухари. Но никакого бун-
та не будет, потому что на Украине диктатура, искусственный политех-
нологический тоталитарный режим, созданный американскими поли-
технологами спецслужб. Немцы поддерживали Гитлера до последне-
го, до гибели. И киевляне будут поддерживать хунту до гибели.

Логика Маркова
В Киеве в магазинах раскупили весь хлеб. Ведь для хлебопекарен 

тоже нужно электричество. Обстрелы Киева и Львова проводятся с це-
лью прекратить обстрелы Донецка и Горловки. Киевский режим дол-
жен немедленно прекратить стрелять по Донецку. Тогда в Киеве будет 
тишина и свет.

Логика Маркова
Мэр Киева рекомендует киевлянам уезжать в деревни. Из-за про-

блем с электричеством и водой и продовольствием. Я бы рекомендо-
вал киевлянам уезжать в деревни в России. А можно и в города в Рос-
сии.

Димитриев
Как-то рассказывал вам, что много лет назад на Украине власть над 

массами захватили «взбесившиеся дегенераты, кривые, косые, хро-
мые, мстили миру за свое несовершенство и взвинчивали толпу нена-
вистью, толкая ее на преступления. А теперь то же происходит в Рос-
сии, только здешние психи подкрепляются цитатами из Библии. Вон 
ядерные бомбы предлагают кидать.» 

Сегодня я увидел фото одного из моих хейтеров. Пролистал его лен-
ту и увидел пост, где он называет меня «карикатурной нелепицей». И 
даже, знаете, разозлиться на него не получилось. И не знаю, что де-
лать. Может ему денег, как Григорову дать? Пойдет себе женщину ка-
кую-нибудь купит. Перестанет требовать ядерных ударов и уничтоже-
ния всех украинцев. 

Послушайте меня, дорогие патриоты, соблюдайте информацион-
ную гигиену. А то посадите себе на шею ненавидящих весь мир деге-
нератов и будет вам горе. Просто фильтруйте источники информации. 
Если видите, что человека заносит в людоедство и он вас провоциру-
ет на что-то плохое, то отсекайте - там что-то не в порядке. Поищите, 
может у вас там какие-то нормальные лидеры общественного мнения 
есть.

https://t.me/logikamarkova/4378
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Анатолий Шарий
15 ноября, прочтя на стене мощного убийцы «хохлов», залеплен-

ного буквами Z, о том, что мои подписчики «некачественные люди», а 
после, прочтя о необходимости биологического уничтожения украин-
ской нации, я написал: 

«Не встречал фото этого чучела, уверен, там арий в пятьдесят пер-
вом поколении. Как обычно»

Эта запись у меня есть на стене от 15 ноября. 
Мне всегда интересны лица ариев, чистопородных, а не «некаче-

ственных». 
Но иногда становится даже смешнее, чем ожидаешь. Знакомьтесь с 

Изей-скрипачом уничтожителем некачественных наций. 
Он с Донбасса, но не в окопе, потому что не может держать авто-

мат, а каска может сломать шею. 
Всегда так. Ну просто попадание в десятку. Я последний раз так сме-

ялся после деанона Семена Семенченко.

Владислав Угольный
Эти два дня в очередной раз продемонстрировали правильность 

моей позиции по максимальному дистанцированию от всевозмож-
ных «южнорусских», «единоантифашистских» и «адекватноукраин-
ских» кабанчиков. Все эти личности — Шарий, например, терпели и 
не могли на мои тезисы найти контраргумента, пока я намеренно не 
открыл своё личико и не дал им возможность спорить с моими идея-
ми ad hominem — с апелляцией к личности.

Знатный антифашист Шарий, запрещающий употреблять слово «хо-
хол», ушел в бытовой антисемитизм, называя меня «Изей скрипачем». 
Я не еврей, Толя, часть моих предков из греков волею Екатерины Ве-
ликой осели в Новороссии, и не тебе что-то говорить про них.

Так вот, Шарий, твою аудиторию низкокачественной я назвал по-
тому, что они ведутся на твою ложь и манипуляции. Ты показал часть 
моего обращения к тебе, но ты зассал показать его полностью. Далее 
я говорю, что твои люди, твои читатели — обычные русские люди, а 
не люди второго сорта. Я говорю, что ты их бросил, свалив в тепло. И 
они теперь сталкиваются с репрессивным украинским националисти-
ческим режимом.

Украинский народ — это и есть русский народ, его органичная часть. 
Но украинская нация — не по крови, не по паспорту, а по политиче-
ским воззрениям — это мой враг, это враг всех русских, вне зависимо-
сти от их гражданской принадлежности.

Именно о политическом выборе я и говорил в посте о биологиче-
ском уничтожении, цитирую: «А именно недочеловеком и является 
любой человек, ассоциирующий себя с независимым от Москвы укра-
инским государственным проектом». Далее я говорю, что тех, кто сра-
жается за украинский государственный проект с оружием в руках не-

https://t.me/ASupersharij/13425
https://t.me/zola_of_renovation/3693


ОГЛАВЛЕНИЕ 886ДВАДЦАТЬ ПЯТОЕ НОЯБРЯ

обходимо уничтожать. Если украинец стал комбатантом, то его мож-
но и нужно убивать. Вопросы?

Но ты или лжец, манипулирующий моими словами, или слишком 
глупый человек, чтобы разобраться в таком сложном вопросе. Поэто-
му ты делаешь то, что ты делаешь. Врёшь своей аудитории. Низкока-
чественной аудитории, которая тебе верит. И только из-за этого она 
низкокачественная. Я своим читателям никогда не вру.

Ты совсем заврался, Шарий. Я вызываю тебя на дебаты, чтобы по-
казать в честной полемике все моменты, где ты или заблуждаешься (я 
буду рад, если ты просто заблуждаешься), или откровенно лжешь.

Выбирай место и время. Я приду, охлажу твой пыл и покажу, кого 
не следует упоминать в видеороликах.

Что-то знаю / Павел Данилин
Хорошая новость.
Зеленский сказал, что не будет рассматривать никакие предложе-

ния о мире, если там не будет опции «возвращение Крыма в состав 
Украины». 

Очень хорошая новость.
Она означает, что нам нужно будет уничтожить эту государствен-

ность на этой Украине.

МАРТЫНОВ
«Зеленского, как барана, западные страны «откармливают» для 

того, чтобы зарезать на Курбан-байрам. Вся его служба безопасности 
состоит из британцев. Неужели они наняты за верность Украине? А по-
сле всего этого обвинят во всем Россию, схема давно известная, хотя 
бы по «Новичку». Зеленскому велели начать конфликт – он начал. Оста-
лось только окончательно «отменить» русских. Идеальная сакральная 
жертва, которая, к тому же, выбивается из-под контроля и слишком 
много знает»(с)

BRIEF
Путин: противники России действуют в информационном простран-

стве, чтобы обесценить действия российских военных, защищающих 
Донбасс, Запорожье и Херсон.

Александр Жучковский
Читаю новости со ссылкой на запорожские власти: «Попытка про-

рыва украинской ДРГ пресечена в Запорожской области, уничтожено 
более 40 украинских военных».

Не видел самого заявления, но то, что я прочитал – очередная чушь 
в духе официальных сводок МО, в которых каждый день уничтожают-
ся сотни националистов. Любому более-менее в теме человеку понят-
но, что гибель 40 человек одномоментно – это очень много даже на 
большой войне. И тем более это слишком много для ДРГ, которая не 
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может насчитывать десятки человек.
Властям давно пора понять, что искажение реальной военной кар-

тины, даже в благих пропагандистских целях, служит не поднятию бо-
евого духа, а наоборот – вызывает раздражение и недоверие ко все-
му, что власти официально озвучивают.

Национальный Z Курс
«Жизнь сложнее и многообразнее, чем то показывают на экранах 

телевизора или даже в интернете»
Владимир Путин сообщил о сложностях с получением правдивой 

информации у тянущихся к ней граждан.

Князь Черкасский
В целом, если отбросить информационный шлак и максимализм 

конспирологов, то США успешно решили свои основные задачи. Гер-
мания и Европа отцеплены от РФ, СВ взорван, ВПК загружен заказами 
на годы вперед, а европейские союзники по НАТО начали заклады-
вать требуемые расходы на оборону. 

Разжигать то уже и без необходимости. Достаточно поддерживать 
конфликт в полуактивномсостоянии, чтобы держать нас в тонусе. Есть, 
конечно и другие участники , например - Британия и ей как раз инте-
реснее дальше нагнетать, но возможностей у них на порядок меньше.

Платон Беседин
Украинские железные дороги целы. Оружие по ним везут. Почему?
У шайки Зеленского есть свет и есть тепло. У них они будут всегда. 

И плевать им на остальных украинцев. Они пустят их в расход столько, 
сколько будет нужно для удовлетворения собственных амбиций и ди-
ректив Запада. Это похоже на гигантское жертвоприношение. 

Лучшее средство – чтобы такая сволочь, как Зеленский и его ублюд-
ки-прихлебатели, нигде и никогда не чувствовали себя спокойно. Что-
бы их гоняли ракетами по всей Украине, и они знали: сколько бы ба-
бла они не заработали и куда бы с ним не свалили – их достанут вез-
де. В любой точке мира. 

Надо заставить эту сволоту бояться до резей в брюхах. Так, как в пер-
вые дни СВО. Бояться до видений того, как черти выползают из дыры 
в полу и утаскивают их в преисподнюю. 

Тогда это будет давление именно на киевский режим.

REVERSE SIDE OF THE MEDAL
Появилось еще одно видео самоликвидации предположительно 

бойца группы Вагнера под Бахмутом.  Подобного еще никто не делал. 
Массово из одного подразделения, в одном бою ! Я могу смело ска-
зать, что морские котики, на которых все дрочили , сосут чупачупсы! 
Подобной доблести и силы духа еще не демонстрировало ни одно 
подразделение. Хочу сказать спасибо хохлам , если бы не они, мы и 
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не знали бы на сколько эти ребята крутые !

Андрей Медведев
Кого только не записывали в Рыбаря. И Коца, и Поддубного, и Ро-

жина. И пока мой товарищ Михаил Звинчук сам не захотел рассказать 
о себе, все «инсайды» о том, кто такой Рыбарь оставались по большо-
му счёту, пустышками.

Крайне рекомендую послушать интервью Михаила. Рассказ о том, 
на что способна идея, и как человек создал мощнейшую команду рас-
следователей и OSINT специалистов из фанатично преданных стране 
патриотов, и при этом, без копейки государственных денег.

Умный еврей при губернаторе
Россия только теперь, очень медленно и отнюдь не всем своим со-

циумом. Постепенно. Подневно. Одна социальная группа за другой. 
Через сопротивление. Через желание услышать от начальства, что вот-
вот все образуется. 

Осознает. НАЧАЛАСЬ ВОЙНА. Та самая большая война. 
Если чего-то стоит требовать от начальства, так только того, чтобы 

говорили это вслух. Каждый день.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Украинские нацисты группируют силы в районе Барвенково и Купян-

ска. Я уверен что в ближайшее время готовится удар на Кременную и 
Сватово. Сейчас уже отчётливо вырисовывается картина основных на-
правлений удара. Резервы находятся в Шевченково, Изюме, Чугуеве, 
Волчанске.

Олег Царёв
«Воссоединение России с Донбассом должно было произойти рань-

ше, может, и не было бы тогда столько жертв.  РФ с 2014 года искрен-
не надеялась договориться, что Донбасс вернется в состав Украины, 
но не чувствовала до конца настроения людей», — Путин. 

Многие пишут, что Путин таким образом косвенно признал ошибку 
2014 года. 

На самом деле, настроение людей с нашей стороны границы было 
нам хорошо известно, как и нелюдей с той стороны. И я, и мои сторон-
ники все время об этом говорили. К сожалению, некоторые чиновни-
ки с нашей стороны этих нелюдей долгое время держали в наших де-
ловых партнёрах. Я так понимаю, вина этих чиновников, которые не 
доводили правильную информацию до Президента, существенна. На-
деюсь, они понесут заслуженное наказание.

Логика Маркова
Путин впервые признал ошибку, что решение о присоединении Дон-

басса к России было принято слишком поздно. Нужно было раньше. 
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Это уникальное заявление. Раньше никогда Путин не признавал каких 
то ошибок. Не потому, что таких ошибок не было. А потому, что при-
знание ошибок власти постепенно подрывает авторитет власти. 

А сейчас, видимо, объем ошибок настолько накопился, и население 
это понимает, что Путин понимает, что публичное признание каких то 
ошибок уже не уменьшает, а увеличивает авторитет власти.

Холмогоров
Самое ценное в сегодняшнем признании Путина по Донбассу, это 

то, что оно содержит критерий на будущее.
Все настоящие и будущие «не можем», «не будем обострять», «до-

веряем партнерам» и прочее - это такие же ошибки.
И если их не совершать - меньше людей погибнет.
Как только у вас обострилось необострение, это значит, что погиб-

нет в два раза больше людей.

Readovka
В Киевской области возводят фортификационные сооружения — об 

этом заявили в городской военной администрации
Мэрия Киева опубликовала фото постройки укреплений к северу 

от столицы Украины, заявив, что таким образом усиливается оборона 
города. При этом в городской администрации не забыли напомнить о 
том, что у России, якобы, нет ресурсов для осуществления наступле-
ния. На кадрах видно, что строительные работы ведутся военными со-
вместно с инженерами.

Вместо того, чтобы помочь киевлянам, замерзающим от холода и 
сидящим без электричества покинуть столицу, администрация города 
решила продемонстрировать своим гражданам, как будут защищать 
их «незалеженость» в случае наступления ВС РФ.

BRIEF
Министр иностранных дел Эстонии отправил в подарок Пригожину 

наручники и написал, что они будут ждать его в Гааге.

Умный еврей при губернаторе
Мне сначала не очень понравилось сегодняшнее высказывание 

Владимира Путина. Он сказал матери павшего в бою солдата: «У нас 
30000 в ДТП погибают, от алкоголя примерно столько же, а ваш сын 
жил”. Мне показалось, что он сказал недостаточно проникновенно. 

Но тут я почитал иностранных агентов. А они пишут так:  «Это его 
тоталитарный манифест. Путину известны только два способа жить: 
либо бесцельно, либо во имя государства.»

Что же. Каюсь. Я был не прав. А Путин прав, как обычно. В самом 
деле, есть только два пути: бесцельно или во имя государства. Для 
русского - только эти два пути. Они выбрали первый, а мы второй. По-
этому они - просто сдохнут, как сказал верховный.
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ДВАДЦАТЬ ШЕСТОЕ НОЯБРЯ

Сергей Миронов
Удары по энергетической инфраструктуре Украины, безусловно, не-

обходимы. Это военный ответ на военные действия. Эти удары явля-
ются жёсткой иллюстрацией к простому и понятному сообщению: по-
пытки воевать с Россией приведут к полному разрушению государства 
Украина. Собственно, об этом предупреждали Зеленского с самого на-
чала избрания. У него был выбор. Но Зеленский и его артисты не при-
дали значения этому предупреждению.

Сегодня удары важны и потому, что режим Зеленского пытается убе-
дить весь мир и в первую очередь народ Украины в том, что «давайте 
будем продолжать военные действия, плевать на предложения и тре-
бования России, ведь мы её можем победить, надо только ещё ору-
жия и ещё мяса на поле боя».

Наши удары призваны превратить этот кровавый пиар в ничто. Ни 
у кого не должно быть иллюзий: если Россия начнёт воевать в полную 
силу, если военная спецоперация превратится в войну с использова-
нием всей мощи нашей страны, никаких шансов у Украины не будет. 
Удары призваны показать, что никакого военного успеха не будет.

Будет разруха, голод, гробы с фронта, безработица, полное разру-
шение всех государственных функций. Удары призваны показать: не 
мечтайте, война с Россией – это самоубийство для Украины. Возмож-
но, Зеленский и его камарилья сбегут на запасной аэродром в США. А 
Украина будет разрушена.

Мария Захарова
Сербский премьер-министр Ана Брнабич сообщила, что Европарла-

мент советуют Сербии признать независимость Косова и ввести санк-
ции против РФ ради вступления в ЕС с формулировкой  «Если вы не со-
гласны с санкциями против России из-за нарушенной территориаль-
ной целостности [Украины], предлагаем вам не продолжать свой ев-
ропейский путь». 

Вот это реально смешно. Что в ЕС осталось от Европы? Только ге-
ографическая привязка к континенту. Европа как цивилизация  сей-
час сохранилась именно  в России. В ЕС уничтожена европейская тра-
диция: извращены античные постулаты закона и права, христианские 
ценности, идеалы гуманизма.

Логика Маркова
Глава МАГАТЭ заявил, что очень трудно определить, кто обстрели-

вает ЗАЭС. Это значит что 
1. Глава МАГАТЭ нагло лжёт 
2. МАГАТЭ под полным контролем США. 
3. Россия ни в коем случае не должна соглашаться на предложения 

МАГАТЭ по ЗАЭС
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РИА Новости
Украинский народ будет освобожден от неонацистских правителей, 

он заслуживает жить в дружбе и процветании рядом со славянскими 
братьями, заявил Лавров в документальном фильме на «Россия 24»

Анатолий Шарий
Опять режим будут менять.,неделю не будут, неделю будут. Потом 

опять не будут

BRIEF
Польша,Литва и Украина выступили за скорейшее создание между-

народного реестра убытков, нанесенного Украине в результате россий-
ской спецоперации. Такой документ понадобится при предъявлении 
международных исков и появлении механизма компенсации Украи-
не,- заявили инициаторы.

Юрий Баранчик
Еще одно подтверждение той простой мысли, что воевать На Украи-

не надо будет до конца - брать и Киев, и Львов, сносить необандеров-
ский режим и водружать знамя Победы на Банковой. В противном слу-
чае будем платить  дань вечно. Татаро-монгольского нашествия было 
мало? Поэтому в заочном диалоге Лавров-Песков, прав, конечно, Лав-
ров.

Напомню. 
Сергей Лавров: «Народ на Украине будет освобождён от неонацист-

ских правителей, он заслуживает жить в добрососедстве, дружбе, про-
цветании рядом с его славянскими братьями».

Дмитрий Песков: «Смена власти в Киеве не является целью спецо-
перации».

Умный еврей при губернаторе
Политтехнолог Андрей Перла полагает, что общение с большей ча-

стью населения бывшей УССР является избыточным. «Зачем нам сей-
час налаживать коммуникацию? Эти люди не принимают решений, 
они в массе делегировали это банде нацистов. Они поставили на Май-
дане своей целью стать членами ЕС. Что мы таким скажем?»

«Это прозвучит, мягко говоря, диссонансом с государственной ри-
торикой. На уровне правительства надо соблюдать политес, говорить 
про режим. Но единственное, что стоит говорить им по-человечески: 
«Сдавайтесь, капитулируйте». Время разговоров и уговоров кончи-
лось. Бесполезно пытаться что-то донести до людей, которые сейчас 
переименовывают в одном из своих городов улицу Льва Толстого в 
улицу Бандеры. Самое гуманное сейчас — это произнести: «Хенде хох! 
Гитлер капут».

https://t.me/rian_ru/186877
https://t.me/ASupersharij/13456
https://t.me/rusbrief/71412
https://t.me/barantchik/7503
https://t.me/governorsjew/5400
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РИА Новости
О причинах смерти главы МИД Белоруссии пока информации нет. 

Дипломату было 64 года.

BRIEF
В полностью подконтрольном Лукашенко белорусском парламен-

те после внезапной смерти Макея начали активно заявлять о том, что 
глава МИДа никакой своей игры якобы не вел и на пост президента 
страны никогда всерьез не претендовал.

МАРДАН
Странная смерть. Очень «вовремя». Только вчера обсуждал мир-

ный план с посланником Папы Римского.

ЯнZен
Не буду злорадствовать. 
Просто сегодня у Белоруссии появился шанс сбросить многовектор-

ность и бескровно вернуться домой, в Россию. 

Умный еврей при губернаторе
Насколько я понимаю, Макея считали олицетворением белорусской 

многовекторности. Будет ли на его место назначен человек, считаю-
щий, что Белоруссия - это только часть Союзного государства Росии и 
Белоруссии? И никаких реверансов в адрес «западных партнеров» со-
вершать не следует? Или у батьки в резерве есть еще один столь же 
профессиональный и столь же многовекторный дипломат?

Объясняет Readovka
Считается, что именно Макей был главным идеологом «политики 

дистанцирования» от Российской Федерации. Макей в том числе и пу-
блично отстаивал принцип многовекторного диалога с Западом, имен-
но ему принадлежит авторство ряда политических «демаршей» Бела-
руси, столь раздражавших Россию до 2020 года. 

В рамках текущей ситуации на Украине Макей был наиболее весо-
мым лидером белорусской «партии мира».

Смерть Макея фактически сводит к нулю возможный диалог Мин-
ска с Западом. Второй фигуры уровня Макея, одновременно понятной 
Западу и занимающей высшие позиции в белорусской политической 
элите, просто нет.

Логика Маркова
Умерший глава МИД Белоруссии Маккей был главным фаворитом 

Запада на пост прозападного главы Белоруссии, после смены Лука-
шенко. Его уход это символ наступившей невозможности курса Бело-
руссии на отрыв от России и союза с Западом. Именно Маккей это 

https://t.me/rian_ru/186900
https://t.me/rusbrief/71458
https://t.me/mardanaka/12001
https://t.me/rus_jansen/1949
https://t.me/governorsjew/5406
https://t.me/readovkaru/1883
https://t.me/logikamarkova/4392
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предлагал. 
Именно Маккей это делал. 
Именно Маккей был бы главным, кто выигрывал в этом случае, по-

тому что он стал бы президентом Белоруссии.
Почему Лукашенко держал его на посту главы МИД? Потому что на-

деялся, чтт понадобится как канал связи с Западом? А теперь канал 
исчез.

Vоенкор Котенок Z
В последнее время голос Макея звучал не так громко, как ранее, в 

том числе и по причине глубоких тектонических сдвигов в Евразии — 
Россия начала битву за выживание в условиях нового натиска содо-
ма с запада. И казаться прозападным в Минке в этот ключевой пери-
од на просторах бывших Российской Империи и СССР стало, простите, 
западло. 

При жестком авторитарном курсе А. Лукашенко Макею был выде-
лен неширокий коридор фронды. Русофильскими его взгляды назвать 
было никак нельзя, скорее наоборот. Макей всегда вольготно чувство-
вал в фарватере декларируемой самости т.н. литвинства, которое рас-
кручивается до сих пор как знак обособленности от Русского мира. 

Итак, Макей был последовательным и убежденным западником 
(под контролем Лукашенко).  

Странно, но еще не озвучена версия на либероидных площадках о 
том, что Макея «убрали», ибо он не вписывался в сценарий вольно-
го-невольного сближения Минска и Москвы и стал лишним в услови-
ях западного давления и угрозы с украинского и польского направле-
ний. 

Хотя, думаю, вбросы про отравление в стиле историй скрипалей-на-
вальных еще впереди. 

Калачев-пост
Неожиданная смерть 64-ти летнего главы МИД Беларуси напомни-

ла, что Лукашенко тоже смертен.
И что после него?

Образ будущего
А вдруг смертен не только Лукашенко?

АНП - агентство новостей политики
Белорусское КГБ доложило деду Луке, что Макея отравили поляки 

в Риме. 
Действительно поляки и украинцы сидят в Риме, там находится меж-

дународный центр по обмену пленными. 
Что было использовано - кобальт или полоний - пока неизвестно, 

но спецслужбы РБ склоняются к кобальту.

https://t.me/voenkorKotenok/43035
https://t.me/kalachevpost/6187
https://t.me/obrazbuduschego2/12057
https://t.me/neolginskie/12211
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Политджойстик/Politjoystic
Киевский режим проигрывает энергетическую войну. Удавка бле-

каутов душит и промышленность Украины, и возможности ВСУ ока-
зывать эффективное сопротивление ВС РФ, и население страны начи-
нает бурчать в холодных темных квартирах. Зеленскому и его курато-
рам необходимо обострение. Не получилось с Польшей и упавшими 
там ракетами, вот вариант номер два - Беларусь. Войдет РБ в украин-
ский кейс - войдет и НАТО. На то весь расчет. А Макея жаль, не почув-
ствовал момент - англосаксы всегда сдают своих партнеров и делают 
их «жертвами режима». Навальный чуть не помер, а вот Березовский 
умер точно. 

...
Нюанс, красиво выключили Ватикан из процесса. Кто теперь подаст 

руку Папе?

Старая площадь
Китай, кажется, готовится к большой бактериологической войне и 

спешно строит новые города для будущих больных, которых придется 
изолировать от здоровых людей. Это видео из Гуаньчжоу, где возво-
дят корпуса для 87 тысяч пациентов. Что сопоставимо по размерам с 
размерами районного или даже областного российского центра.

Ковидные правила, фактически, были тренировкой перед тем, что 
в реальности готовит разведка США. О том, что Вашингтон готовится 
к бактериологической войне спецслужбам КНР известно давно, как и 
российским. 

Весной этого года на территории Украины были захвачены прямые 
доказательства и разработки новых вирусов. Большая сеть лаборато-
рий располагается в непосредченной близости Китая, России. И, без-
условно, Москва поделилась с Пекином захваченными документами 
в украинских биолабораториях, которые спонсировались из США. 

Интересно, как российские власти готовятся к бактериологической 
войне.

Владлен Татарский
Интересно, что Россия, всегда эксплуатировавшая медийный образ 

женщины, как Родины-Матери, в этой войне не создала яркий жен-
ский символ. Мужчина — защитник женщины, это лежит в его про-
грамме и подсознании. Почему этот момент не проработан? Ну, хотя 
о чем это я: какая работа?..

Украина, напротив, с самого начале эксплуатирует женский образ, 
но достаточно своеобразно. Там женщина предстает в ипостаси убий-
цы, шлюхи или ведьмы. То она отрезает голову русскому десантнику, 
то рекламируются находчивые девушки, продающие себя и свои фото 
иностранцам, собирая деньги на помощь ВСУ, то поют песни с закли-
наниями. Все эти образы четко вписываются в общую бесовщину, от-
части объясняя жестокое поведения украинских солдат.

https://t.me/politjoystic/29871
https://t.me/staraya/8632
https://t.me/vladlentatarsky/17657
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Чёрный Прапор
Необходимость национализации иностранной собственности на-

столько назрела и перезрела, что она уже начинается снизу. Я имею 
в виду национализацию активов украинского происхождения, кото-
рую осенью стремительно провели власти Крыма. Это было ответом 
на проведенную летом конфискацию Киевом российских активов (903 
объекта на сумму 765 млн долл.). Власти Крыма специально подчер-
кивают, что речь идет именно о национализации (переход активов в 
собственность республики или городских властей Крыма). В Крыму на-
ционализировали имущество компаний, которые раньше принадле-
жали украинским политикам и миллиардерам, – более 130 объектов. 
Среди них стратегически важный судостроительный завод, сеть стро-
ительных гипермаркетов и др. К середине ноября национализация на 
полуострове Крым была полностью завершена. Опыт Крыма без про-
медления надо распространить на всю страну!

Валентин Катасонов, публицист, экономист

Иди и смотри
ВСУ готовят большое наступление на Сватово
По данным «Иди и смотри», украинская армия массово перебрасы-

вает войска в Харьковскую область.
«Готовится большое наступление. В Харькове и области сосредото-

чено много войск, городская промзона вся во всушниках», — расска-
зал источник канала.

По его словам, наиболее вероятным направлением удара станет 
Сватовское направление в ЛНР. 

При этом ВСУ строят оборонительную линию на границе с Белго-
родской областью.

Повёрнутые на Z войне
Мы не знаем как это комментаривать.
Министерство Обороны прогнуло таможню, чтоб та не пускала в 

Россию все то, что мы закупаем для бойцов, коптеры (китай), теплаки 
(iRay, китай), прицелы (NightForce США через Дубай), одежда, обувь и 
прочее.

Кто-то очень хочет остановить поток хороших вещей в войска.
У кого надо спрашивать разрешение на ввоз, мы вообще не пони-

маем, это какой то бред возведённый в абсолют.

Старше Эдды
Я понимаю, когда из воюющей страны запрещён вывоз товаров 

двойного назначения, но когда запрещают ввоз или по крайней мере 
очень серьезно мешают ему, это уже начинает крайне нехорошо по-
пахивать. И да, именно волонтёры обеспечили армию теми же Мави-
ками, про которые разного рода эксперты из недр околоМО до СВО 

https://t.me/darkprapor/5903
https://t.me/smotri_z/8518
https://t.me/voenacher/34284
https://t.me/vysokygovorit/10080
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или не знали, или рассказывали, что все это туфта и на войне они не 
помогут. 

Слава Богу этих экспертов не стали слушать диванные аналитики и 
непрофессионалы, всякие блогеры-болтуны, а просто купили сотни ( 
даже тысячи) Мавиков и передали их в войска. Теперь без этих копте-
ров сложно представить  боевые действия. 

Видимо кому-то подобное положение вещей не нравится и теперь 
необходимо завести «журнал учета журналов», то есть сертифициро-
ванную организацию из нужных людей, которая будет решать давать 
волонтёрам возможность завозить  коптеры, прицелы, ночники или 
нет. Можно ещё создать комиссию, подкомиссию, комитет, выделить 
на это бюджет, закупить слайдометную машину и помолясь начать ра-
ботать. 

Очень надеюсь, что там где положено с данным казусом разберут-
ся и те же Найтфорсы, Ай-Рэи, Мавики и прочая продукция двойного 
назначения, будет доставляться волонтёрами в действующую армию. 
Да и вообще никто ведь не мешает «ответственным лицам» от лица 
государства закупать в том же Китае все то же самое, только в куда 
больших масштабах.

Бульба престоловъ
Объясняю, как это работает. Упрощённо.
Абрамовичи, Рябковы, Карасины, Руденки, Шевченки, Козаки по 

всем каналам ноют:
— Мы хотим сливать войну! Пожалуйста!
Матёрые CIA-шники, представители State Department, DOD, Ministry 

of Defence, MI6:
*прищурив глаза* — Вы должны вернуться на линию 23 февраля. 
Новиопы *облегчённо* — Спасибо-спасибо-спасибо! Но ВСУ гото-

вится идти на Крым! На Белгород! На Курск! Они слишком сильны! Мы 
не сможем объяснить своему населению отход оттуда!

Запад:
— If we see some progress in that direction, we can discuss the possibility 

of suspending upcoming security assistance package for Ukraine. However… 
К вам тоже идёт иностранная помощь. Ваши mobiks уступают в ос-
нащённости ВСУ soldier, но ваши volunteers закупают thermal imaging 
devices, radios and other things. В основном из Китая..

*поворачиваясь к Силуанову, Чемезову, Криворучке, Борисову, Шой-
ге* — Вы же хотите embezzle ваш оборонный заказ? Вы же устали, что 
volunteers закупают вещи, которые вы не производите, и это заставля-
ет выглядеть вас как fools в глазах Putin?

*поворачиваясь к представителям Китая* — Вы же не хотите схва-
тить санкций за военную помощь Russian Federation, пускай это не 
бесплатные поставки drones, guided missiles, ships как мы поставляем 
Ukraine, а коммерческие? Вы же хотите оставаться part of the Western 
economy?

https://t.me/bulbe_de_trones/3478
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*поворачиваясь к Администрации Президента РФ* — Если ваших 
mobiks без китайских copters сомнут ВСУ, вам будет легче объяснить 
отход к линии February 23, isn’t that right? Чем если они будут combat 
effective, и их придётся withdraw против меньших сил, как в Kherson?

*поворачиваясь к топам энергетических компаниий РФ* — Вы же 
хотите продавать нам oil and gas, тратить у нас billions of dollars, при-
обретать elite property? 

Then. SHUT. IT. DOWN.
See you next month..
Шойга, возвращаясь домой и принимая замов: всех руснявых во-

лонтёров в стойло! Китайские тепловизоры? Давите их сапогами, 
если увидите в частях! Взаимодействие всех командиров частей с во-
лонтёрами прекратить! За неуставное имущество нещадно наказы-
вать!

АП-шники, возвращаясь домой, и снимая телефон для связи ФСБ: 
все границы на замок, всех этих фашистов, русских патриотов на нары! 
Любой военный груз это опасность военного переворота! Что вы там 
на границах развели?! Коптеры какие-то, тепловизоры! НА! ЗАМОК! 
Что-то проскочит — пеняйте на себя!

Чемезов, Силуанов, Криворучка: на ОКР по аналогу Мавика 3 каж-
дый из нас сможет заработать миниум $100 млн. Дерьмо, что полу-
чится в итоге после распила, можно запустить в малую серию лет че-
рез 7. Прохождение гос. испытаний гарантирую.

Кадыровцы: если кто-то дон, посмеет тронуть наши поставки дон, 
мы его вырежем дон. Кому нужны дон тепловизоры дон, дроны дон, 
ночники дон может обращаться к нам дон или вступать в Ахмат дон. 
Мы поможем всем дон нашим российским братьям мусульманам дон, 
батальонам Татарстана дон, Дагестана дон, Башкортостана дон, пра-
воверным солдатам вооружённых сил российской федерации дон.

Представитель State Department, пока в РФ все ведомства режут во-
лонтёрскую помощь, снимает трубку телефона:

Next package for Ukraine approved and ready. Just reroute it though 
different program, we’ve had to throw Russians a bone. Yes, they will do 
everything to withdraw. Ukrainians will light their asses up on their way 
out. We’re starting to prepare for Crimean campaign. 

И помните, это не просто история. Это — наша реальность.

Larkin
Можно конечно просто сказать «любитесь вы конем», перестать за-

купать гуманитарку и зажить своими проблемами. И просто посмо-
треть как МО всё это вывезет.

Но проблема в том, что МО не вывезет, случится катастрофа. Но чи-
новники армейские и гражданские не пострадают примерно никак, 
а просто положат еще пару десятков тысяч русских солдат на очеред-
ном отступлении.

Эта гуманитарная битва идет за жизнь наших солдат, земляков, та-

https://t.me/larkin_doc/10341
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ких же ребят как мы, кто еще вчера был здесь, но ушел по зову серд-
ца или военкомата. МО на них плевать, чиновникам на них плевать, 
только русский народ готов в лепёшку расшибаться, а больше никто.

Ждем пропустят ли наши дроны (вещь сугубо гражданская, вынуж-
ден вам напомнить) через границу.

Русский тарантасъ
Про Минобороны, таможню и товары «двойного назначения». Как 

раз ехал издалека и слушал «Повесть о жизни»  Паустовского. Там есть 
глава «Измена», где юный земгусар (волонтер-гуманитарщик) Паустов-
ский, на складах «Союза городов» зашивал расползающие папахи и 
ветхие шинели в рогожки. И отправлял в действующую армию. А сло-
во «измена» накануне 1917 года стало самым модным, а смысл его - 
общим местом. Это работала немецкая агентура. Фронт встал, Герма-
ния войну не вывозила. 

Встаю из за руля, включаю интернет и что я вижу? «Измена!». Четко 
вбросили, в субботу вечером. Завтра МО отдыхает, а интернет - нет и 
он этот вброс оформит в нужные словоформы и понятия в интересах 
Четвертого рейха. В понедельник все разъяснится, но осадочек оста-
нется. Следите за руками.

ZERGULIO
Подтверждается ситуация с таможней, пропуск товаров для СВО 

блокируется. Речь про импорт из Китая (бронежилеты, шлемы, ква-
дрокоптеры, ночники, радиостанции), документ по ссылке от 10 ноя-
бря 2022.

Царьград ТВ
Заместитель председателя Госдумы Пётр Толстой в прямом эфире 

французского телеканала BFM TV «взорвал информационную бомбу 
во французском космосе».

Русский политик на чистом французском языке  объяснил всё самое 
важное про СВО. Французские слушатели пришли в восторг. Итак, ци-
тируем Петра Олеговича (:

«Украину отправят в XVIII век. Заплатит Запад»
«Россия бьёт не по социальным объектам, мы бьём по инфраструк-

туре, и она будет уничтожена. Украину отправят в XVIII век. На Украи-
не имеет значение только помощь Запада, это снабжение Запада тя-
жёлого вооружения в Киев, и за это вы заплатите! Заплатит Запад, Ев-
ропа. Это будет дорого для среднего класса, для Евросоюза, который 
столкнётся с экономическим кризисом. Заплатят и ваши политики, ко-
торые окажутся на свалке истории за эту войну. А те, кто через 3-5 лет 
придут им на смену, встанут в очередь на право вести переговоры с 
Россией… Вы будете платить за поддержку Украины своей экономи-
кой, душами раз в неделю, инфляцией, ценой на газ, электричество».

Не Россия начала войну

https://t.me/DmitriySteshin/6413
https://t.me/SergeyKolyasnikov/44514
https://t.me/tsargradtv/30068
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Сразу уточним, что речь идёт о войне России с Западом в самом ши-
роком её понимании, фактически - о войне за сам Русский мир, кото-
рый Запад ведёт с нами на территории Украины.

«Не мы, не Россия начали войну. Это вы начали войну, потому что 
никто на Западе не интересовался нашей безопасностью, наша забо-
та была проигнорирована, это вы привели НАТО к нашим границам. 
Мы дойдем до Киева, мы дойдем до границы с Польшей и пригласим 
вас всех туда. Россия - самая большая страна, и мы дважды воевали 
с Европой. Первую войну Россия закончила в Париже, вторую - в Бер-
лине. Поэтому, когда я сказал, что мы закончим в Киеве, я был ещё 
скромнее».

Ядерная держава не может проиграть
«Россия - ядерная держава, и вы должны понимать, что ядерная 

держава не может проиграть войну. Я не угрожаю ядерным оружи-
ем, это Запад применил урановые заряды при бомбардировке Югос-
лавии. Это вы убили сотни тысяч людей в мире (Ливия, Ирак, Афгани-
стан) своей псевдоромантической риторикой. Так что, Запад, лучше 
готовьтесь, у вас будет много времени, чтобы всё прочувствовать.»

Геноцид миллионов
«Восемь лет Украина убивает детей Донбасса. Все эти годы 20 мил-

лионов русских подвергались дискриминации в Украине, их лишали 
своей истории, своего языка. Вы думаете, это не страдания?»

ЕС покончит с Польшей быстрее
Ведущий в какой-то момент задал прямой вопрос о том, собирает-

ся ли армия России перейти границу с Польшей.
«Зачем нам ехать в Польшу? Почему? Не мы являемся источниками 

этой напряжённости в отношениях с Западом, это США и ЕС направля-
ют на Украину оружие, которое используется для ударов по нашим го-
родам. Это не наша вина, а ваша вина. Мы не собираемся переходить 
границу с Польшей, мы оставим это для ЕС. Европейский Союз покон-
чит с Польшей быстрее». 

МАРДАН
ВСУ традиционно располагают личный состав в зданиях школ и тех-

никумов. Но, тут случай особый. Это - российский город Херсон. И рос-
сийская армия, которая конечно же будет накрывать логовища этих 
нелюдей, будет вынуждена бить по своим же русским школам.

Такая вот логика. 

Александр Жучковский
На одном из главных гостелеканалов – весьма комплиментарный 

сюжет о «Чёрной Сотне», ещё недавно считавшейся «фашистской», и 
людях, ещё недавно считавшихся непримиримыми оппозиционера-
ми. Показаны книги о героической обороне Славянска (ещё недавно 
– табуированная тема) и Алексее Мозговом, чьё имя упорно замал-
чивалось даже после его смерти. Впрочем, имя Мозгового озвучил 30 

https://t.me/mardanaka/12004
https://t.me/juchkovsky/3181
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сентября сам Путин – с этого момента блокировка с имени Комбрига 
снялась автоматически. Полагаю, что мы дождёмся выступления по 
«Первому» и Стрелкова, дай ему Бог долгих лет жизни. Хотя стрелков-
ская риторика уже вовсю звучит на главных телешоу страны. В общем, 
меняются времена. Не так быстро и точно, как нужно для страны и во-
йны, но меняются.

Друид
Обсуждение фигуры Иосифа Сталина в масс-медиа похоже на ин-

формационную волну. И, конечно же, нужно понимать, что без согла-
сования такие информкампании не запускаются. Поэтому предложе-
ние переименовать Волгоград в Сталинград – это спланированная ин-
формационная кампания, которая позволит обществу оценить своё 
отношение к И. Сталину. 

Чаще всего И. Сталин представляется эффективным и твёрдым по-
литиком, при котором произошла индустриализация СССР, а страна 
закрепила статус мировой державы. Всё это сопровождалось кровью 
и лишениями, но результат говорит сам за себя. Ну и, конечно, победа 
в Великой отечественной войне произошла под руководством И. Ста-
лина.

Объясняет Readovka
На нашем горбу пытаются въехать в рай
Глава Офиса президента Украины Ермак заявил: «Помним Голодо-

мор. Знаем, кто автор геноцида. Также видим, кто хочет создать «хо-
лодомор». Россияне заплатят за всех жертв Голодомора и будут отве-
чать за сегодняшние преступления. Это будет историческое время рас-
платы».

Что здесь важно? В первую очередь наши враги подчеркивают — 
расправиться с Россией они бы хотели не только по случаю нынешних 
событий, но и планируют вменить нам всю нашу историю на всё обо-
зримое прошлое, включая то, что вековой давности. Не надо думать, 
кстати, что ими движет просто звериная злость: г-н Ермак, г-н Зелен-
ский и г-да, ими управляющие, не прочь въехать на нашем горбу в рай. 

Но они, конечно, просто сдохнут.

https://t.me/wisedruidd/4808
https://t.me/readovkaru/1884
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АРХАНГЕЛ СПЕЦНАЗА Z
ВСУшникам в Бахмуте предъявлен ультиматум с требованием сло-

жения оружия и сдачи! Дали время до 27 ноября до 6:00

GREY ZONE
Многие читатели спрашивают насчёт распространяемой информа-

ции следующего характера:
«Командованию окружённой группировки ВСУ в Бахмуте предъяв-

лен ультиматум с требованием капитуляции. Время ультиматума ис-
текает 27 ноября в 06:00 утра (время местное).»

Она не соответствует действительности. Ситуация на месте обоюд-
но тяжёлая. Идёт мясорубка.

Vладислав Угольный
Ни о каком оперативном окружении речь не идёт. Ещё очень дале-

ко до него.
Не верьте инфоцыганам.

Профессор Дмитрий Нечаев
Все сегодняшние и прошлые события 2022 года, маленькие и боль-

шие, подводят нас к осознанию категорического императива. Суще-
ствование трёх русских государств это нонсенс. После политических эк-
стерналий, естественных и спроектированных, должно остаться толь-
ко одно. Историческая Россия.

Юрий Баранчик
Евгений Пригожин продолжает набирать обороты. Российская эли-

та начинает паниковать
Косвенно подтверждает мнение Bloomberg, о том что определенных 

представителей российской элиты сильно беспокоит растущее влия-
ние Евгения Пригожина. Особую тревогу элиты вызывает склонность 
куратора ЧВК к репрессиям.

И эти тревоги небезосновательны - так на вопрос журналистов:
«В чем причина того, что самые богатые люди России игнорируют 

военную ситуацию, а иногда даже помогают противоположной сторо-
не», Пригожин ответил:

«Причина в полной безнаказанности. Необходимо задействовать 
все рычаги и механизмы полного «уничтожения» этих людей как биз-
несменов. К ним необходимо срочно начать применять сталинские 
репрессии. Изменилось ли у олигархов отношение к помощи воюю-
щей части населения? Конечно изменилось - им стало вообще на все 
пох@й. Эти люди видят свою безнаказанность и дальше продолжают 
плевать на тех, кто проливает свою кровь».

https://t.me/rusich_army/6561
https://t.me/grey_zone/15953
https://t.me/zola_of_renovation/3700
https://t.me/ProfessorNechaev/4503
https://t.me/barantchik/7509
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Bloomberg отмечает, что представителей элиты постепенно начина-
ет окутывать страх. Они начинают прозревать, что придет время и их 
в Кремле уже некому будет защитить, и по стране прокатятся чистки, 
как во времена Сталина. И что- то подсказывает, что их опасения не 
безосновательны...

Ꙃаставный
Украинский блогер Шарий поднимает вопрос о замминистре Ми-

нобороны России, его, живущей то в Париже то в Лондоне, падчери-
це и жене с израильским гражданством, — наши русские военблоге-
ры нет, такой вопрос не поднимают. 

Блогер Шарий показывает всем, сколько многомиллиардных кон-
трактов получает дочь министра обороны России, по слухам, занима-
ющаяся всей медийкой СВО, — наши военные блогеры об этом мол-
чат. 

Анатолий Шарий публикует фото жены пресс-секретаря президен-
та РФ в костюме от Dior за несколько тысяч долларов, — в каналах по-
пулярных русских военных блогеров такого фото не найти. 

Украинский блогер Анатолий Шарий просит другого украинского 
блогера предоставить доказательства закупки термобелья для россий-
ских солдат на собранные благотворительные деньги, — популярные 
российские военблогеры это просто игнорируют. 

Зато, в телеграм-каналах популярных российских военных блогеров 
можно найти много постов о том, что Анатолий Шарий ципсошник и, 
вообще, хохол. Последний аргумент, конечно, обладает непреодоли-
мой силой против множества фактов, предоставленных украинским 
блогером, показывающих богатую жизнь российских военных чинов-
ников. Хотя, о таких фактах «наши» предпочитают просто молчать.

Выводы, как здесь водится, предлагаю сделать самостоятельно.

ЯнZен
Шарий люто брызжет слюной  на видео Шахназарова (лол, нашли 

уж друг друга), но как обычно в этом спиче есть интересный момент, 
в самом конце. 

Так вот. Скажу за себя – я воюю чтобы украинцев не было. Были рус-
ские Малороссии и Новороссии, а украинцев – не было. И Украины – 
не было. 

Если для этого надо погрузить всю их страну в каменный век – пусть 
так. Сбросить ядерные бомбы – пусть так. Уничтожить все достиже-
ния инженерной мысли на этой территории за последние триста лет – 
пусть так. 

Отстроим и восстановим. Лишь бы больше никогда вирус украин-
ства не поражал русских людей. 

А ты, Толик, такой же враг как и они все. Я говорил это всегда, даже 
когда все убеждали в твоей полезности. 

Как я счастлив, что мы не просто «сменили режим». Карфаген дол-

https://t.me/zastavnyii/2181
https://t.me/rus_jansen/1951
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жен быть разрушен. Украина должна исчезнуть, став провинцией Рос-
сии. А Шарий должен замолчать, желательно навсегда.

Комиссар Исчезает
Интересный парадокс состоит в том, что Украина - это, казалось бы, 

брутальное националистическое государство во вкусе первой поло-
вины двадцатого века, «все как мы любим». 

Но совы - не то, чем кажутся.
И глобальный мир, который сейчас Украину возносит, щедро ода-

ривает и помогает держаться против нас, - одновременно и помещает 
ее в очень специфический контекст, к которому она теперь прилагает-
ся обязательной частью.

Полиаморы, трансгендеры, мигранты, феминистки, веганы, эко-ак-
тивисты, обливающие в музеях картины старых мастеров супом - и 
украинцы.

Мало того, именно украинцы и сделались теперь универсальным 
символом и знаменем этого мира и этого большого движения, кото-
рое теперь все целиком - в некотором роде желто-голубое.

Эко-активист, веган, орешь и гадишь в музеях, валишь памятники, 
разоблачаешь империализм-колониализм, дерешься и на всех напа-
даешь, поскольку ты жертва и у тебя травма? Значит, ты эталонный 
украинец, даже если формально, по паспорту, ты голландец, амери-
канец, да хоть зулус.

Вот так и выходит, что нация восточноевропейских мужиков в камуф-
ляже и красивых баб, довольно консервативных, семейных и вполне 
стандартно «ориентированных», превратилась в визитную карточку 
новой этики и приятно смуглого постчеловечества.

Украинцы стали охранниками всемирного гей-клуба.
Не думаю, что им это нравится, но, как говорит в таких случаях на-

род, поздняк метаться.

ЧАДАЕВ
Предлагаю знакомым депутатам ГД (многие из них читают мой ка-

нал) внести следующую законодательную инициативу. Ввести целе-
вой сбор за пребывание гражданина РФ за пределами страны в пери-
од СВО. В процентах от дохода, но не менее определённой суммы. Из 
расчёта за месяц. Если меньше месяца — не в счёт, то есть обычный 
выездной туризм не пострадает. А вот если больше месяца — плати; 
до тех пор, пока не вернёшься. 

У тех, кто не платит — изымать деньги со счетов и арестовывать иму-
щество. А чтобы не переписывали на других — запретить такие сдел-
ки без подтверждённого непрерывного пребывания собственника в 
стране в течение хотя бы полугода (за исключением краткосрочных 
поездок). Людей, не имеющих на территории России постоянной ре-
гистрации, от уплаты сбора освободить либо сделать для таковых его 
добровольным (чтобы под закон не попали обладатели российских 

https://t.me/komissarischezaet/254
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паспортов в Абхазии, Приднестровье и т.п.). Также освободить от сбо-
ра выезжающих работать по контракту экспатов — при наличии у вы-
езжающего такового контракта с отечественным работодателем. По-
путно прописать процедуру мониторинга таких контрактов, чтобы ис-
ключить фиктивное трудоустройство. То же самое — с выезжающими 
на обучение и т.п.

Деньги с этого сбора — напрямую — на обеспечение потребностей 
фронта.

Высокая миля русского полёта
ЕС услышал просьбу России снять санкции с Россельхозбанка и пе-

реподключить его к системе SWIFT в рамках зерновой сделки. Сейчас 
в объединении изучают эту возможность и допускают, что российский 
банк будет выведен из-под действия санкций. Об этом «Известиям» 
сообщил представитель Еврокомиссии Петер Стано.

Завтра опять побомбят по инфраструктуре предварительно сооб-
щив ВСУ информацию и сдадут ЗАЭС и Энергодар.

Бульба престоловъ
Не я один заметил, что крупные сдачи городов и областей сопрово-

ждаются увеселительными договорными ударами для успокоения че-
ляди, мол, воюем, всё путём, покричите там «гойда» или «хохол, что 
с ебалом».

Я бы покричал и похихикал, вот только территории меняют владель-
ца только в одну сторону. Сторона, по которой наносятся удары, заби-
рает их у стороны, которая удары наносит. Тут бы кафирообразующим 
задуматься, что, наверное, с этими ударами что-то не так, да и со всей 
войной, но куда там, когда есть уютный канальчик любимой военкры-
сы, где всё просто и понятно…

https://t.me/rusmiliya/457
https://t.me/bulbe_de_trones/3498
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ДВАДЦАТЬ ВОСЬМОЕ НОЯБРЯ

Бульба престоловъ
Попросил подписчиков сделать карту всего с несколькими вещами:
• старая линия фронта (синее)
• новая линия фронта (красное)
• газопроводы и аммиакопровод 
• «линия Вагнера»
Откликнулся добрый человек с ником булыжник батонов. 

Вот что получилось. Как думаете, что напрашивается на сдачу?

Бульба престоловъ
Читатель так описывает линию Вагнера:
Ни одного дота на линии Вагнера нет. То просто бетонные коробки, 

а не доты. Они самые, мало того что сами по себе бесполезные (стен-
ки тонкие и без противоосколочного подбоя внутри), так ещё и кон-
струкция входа ущербная —выкладывали несколько видео того, как в 
такие же «бункера» ночью с коптера бросали сзади ко входу мину 82 
или 120 (сельхоз дроны походу), и потом съёмка, как оттуда не выхо-
дят, а выползают бойцы, очевидно раненные и контуженные. Этого в 
принципе не должно быть ни в каком доте: там вход минимум двух-
секционный, в идеале — с изгибом. Но для удешевления и показухи 
ставят просто самые простые коробки аля сельский сортир. И даже эти 
коробки можно сделать хотя бы не такими опасными для собствен-
ных солдат, если их врыть полностью в землю до уровня бойниц, но 
это лишняя работа и они не так красиво смотреться для отчёта будут, 
понимать надо.

https://t.me/bulbe_de_trones/3504
https://t.me/bulbe_de_trones/3505
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——————
Ну ещё бы, вангую, что особенно плоха та линия Вагнера, что пере-

крывает ВСУ вход на север ЛНР вдоль газовой трубы. Это просто моги-
лы для русских мобиков, чтобы они изобразили героическую оборону 
территории, которую надо сдать. ЛНР упираться сдаче будет, поэтому 
там всюду чеченцев и поставили — чтобы они перебили луганских, 
если те будут особенно ревностно сопротивляться сливу.

Логика Маркова
Новые данные о том, что Путин начал СВО как абсолютно необхо-

димую операцию. 
1. Еще раньше были захвачены документы СБУ и ВСУ, из которых 

было ясно, что планировался  массированный военный удар по Дон-
бассу в 2022 году.

2. Сейчас новое подтверждение. Киев заявил о том, что после этого 
планировался военный удар по Крыму на 2023 год. 

3. Об этом в интервью the Economist, Британия, рассказал бывший 
командующий десантными войсками ВСУ, а сейчас зам главы комите-
та Верховной рады Украины по вопросам нацбезопасности и оборо-
ны Михаил Забродский.

4. Все это делает очевидным- если бы Россия не начала СВО в фев-
рале 2022 года, то война была бы все равно, но в значительно более 
плохих для России условиях. 

5. А обвинили бы все равно Россию. Вот как стреляет по ЗАЭС ВСУ, а 
обвиняют Россию.

6. Но мы понимаем, что для тех, у кого во всем всегда виновата Рос-
сия, это все не аргумент. 

7. А для нас, для рационально мыслящих, это аргументы. 
8. Снять угрозу войны может только ликвидация Антироссии, кото-

рую строят у границ России США, Британия, НАТО. Вот для этого и СВО.

Рамзай
А кто такой Zаставный, требующий назвать поименно всех виновных 

в наших проблемах? А главное, кого из виновных ещё не называли? И 
знаком ли Zаставный со словом провокатор? Если не знаком, то пусть 
поучит украинцев как называть всех виноватых. Ну, как-то так! Дискус-
сия из раздела как самому себе намазать морду дерьмом из нужника. 
Смысла никакого, но вони...

PS
Во время войны такие вещи решаются не в публичном поле. Реша-

ются прокуратурой, «особистами» и «орг выводами», которые точно 
не доводятся до общественности.

Дмитрий Медведев
Похоже, марьяж США и Европы имеет все шансы завершиться гряз-

ным скандалом и муторным разделом совместно нажитого имуще-

https://t.me/logikamarkova/4404
https://t.me/ramzayiegokomanda/1150
https://t.me/medvedev_telegram/218


ОГЛАВЛЕНИЕ 907ДВАДЦАТЬ ВОСЬМОЕ НОЯБРЯ

ства. Причина – явная экономическая неверность, а порой и демон-
стративный отказ от выполнения «супружеского долга». Альфа-самец 
Пиндостан, несмотря на все свои клятвы в верности, любви до гроба 
и глумливые обещания все доходы приносить исключительно «в се-
мью», оказывается, нагло врал своей постылой Европе. Делиться при-
былью он и не думает. Наоборот – отнимает у престарелого партнёра 
последнее и присваивает себе без малейших колебаний. А на мнение 
своего партнёра – демонстративно кладёт известно что, правда, под 
соусом красивых, но пустых политических высказываний.  

Чем дальше, тем активнее США создают на своей территории усло-
вия для быстрой интеграции в свою экономику ведущих европейских 
компаний. Система субсидий и налоговых льгот побуждает их стано-
виться инвесторами в Новом Свете, забыв об интересах некрасиво ста-
реющей Европы. Которая к тому же в мазохистском исступлении вве-
ла санкции, вероятно, причиняющие ей сладкую боль. Америка так-
же вовсю поощряет своих клиентов покупать то, что произведено в 
США – от электромобилей до ходовых потребительских товаров. Биз-
нес есть бизнес, им движет не политическое безумие, намертво охва-
тившее Евросоюз, а собственная выгода. Из-за санкционной войны, 
объявленной России, европейские компании видят для себя всё мень-
ше возможностей нормально работать в собственных странах. Россий-
ский рынок закрыт. Китайский рынок наглухо забит своими товарами. 
А вот Америка ждёт подгулявшие европейские компании, улыбаясь 
всеми своими 32 белыми имплантами и распахнув широкие объятия, 
в которых сегодня размяк и нежится бизнес Старого Света.

Вот и верь после этого богатым покровителям. Раз – и сняли Европу 
с содержания. Обошлись как с уличной девкой. Можно, конечно, ре-
шительно порвать с неверными и нечистыми на руку половыми (пар-
дон, экономическими) партнёрами и гордо начать новую свободную 
личную жизнь. Строить её самостоятельно и независимо. Но вряд ли 
у европейских стран хватит на это решительности. Да и тестостерона 
уже маловато.

P. S. Про гендерную принадлежность обоих партнёров (США и ста-
рушки Европы) умолчим, исходя из политкорректности.

ЧАДАЕВ
Простые люди волонтёрят, плетут масксети, шьют одежду и носил-

ки, собирают вещи. Мой старый друг, владелец небольшой чайной 
компании, буквально несколько дней назад отгрузил большую пар-
тию очень хорошего и качественного чая бойцам на передовую. И та-
ких примеров — многие тысячи. 

Но есть и примерно под миллион тех, кто сбежали. 
А потом СВО закончится, сбежавшие вернутся. Они не вкладыва-

лись в СВО, не платили ни кровью, ни рублём, ни трудом. Наоборот, 
они поддерживали экономики тех стран, куда временно «релоциро-
вались». И чисто по-житейски выяснится, что это-то и было самой раз-
умной и прагматичной стратегией: живы, здоровы, не особо-то и уста-
ли, не особо-то и обнищали, да и с тсзть «внешней» точки зрения про-

https://t.me/chadayevru/1113
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явили себя как «хорошие русские», дистанцировавшиеся от всего это-
го злодейского путинского милитаризма. Белые, пушистые, прогрес-
сивные, глобализированные, современно мыслящие. А всем осталь-
ным, включая и лично меня, будет крайней плотью по губам — так, 
мол, вам и надо, лохи. Да?

Сергей Миронов
Киевские военные преступники вновь разродились на откровения. 

На сей раз их спичи выслушали журналисты The Economist. Издание 
со ссылкой на экс-командующего ВДВ Украины Забродского сообщает, 
что Зеленский вместе с подельниками готовили захват Крыма к 2023 
году.   

«Операция не просто возможна, её планировали, – признался воя-
ка. – Если бы мы публиковали наши планы в СМИ, мы бы не достигли 
ничего!» 

У меня вопрос: а чего в итоге вы достигли? И ещё: каким образом 
вы бы «освобождали» один из регионов России? Так же, как «осво-
бождаете» Донбасс? Стирая с лица земли школы, больницы и жилые 
дома вместе с жителями? В этом я нисколько не сомневаюсь! Учиты-
вая размышления ещё одного киевского деятеля – так называемого 
советника Подоляка.

Потратьте полминуты, посмотрите, что несёт этот недополитик! По 
его мнению, обстреливать Киев ракетами нельзя, потому что это го-
род. А вот бить прямой наводкой по Белгородской области можно, по-
тому что «Шебекино – это просто какая-то ферма!» 

Оценили всю глубину нацистского подхода? А теперь представьте, 
что вот такие «советники» вытворяли бы в Крыму! Если бы мы не опе-
редили кровавых карателей. Так что сами же бандеровцы в очеред-
ной раз доказывают – всё мы делали правильно! Что тогда, в феврале, 
что сейчас! СВО должна и будет доведена до конца!

Чёрный Прапор
Пригожину присуща известная доля авантюризма и отпугивающей 

многих жёсткости. В обычные времена такие люди становятся мар-
гиналами, разбойниками, хоть и популярными, они могут наломать 
много дров, но не способны изменить логики эпохи, что для них самих 
обычно плохо заканчивается (Пугачёв, Разин). Но в переломные вре-
мена, при форс-мажорных обстоятельствах такие фигуры могут стать 
первопроходцами в новом мироустройстве и даже легендами (таки-
ми стали большевики-государственники или, скажем, сподвижники 
Петра Первого).

С началом СВО открылось огромное окно возможностей, но сторон-
ники либеральной матрицы изо всех сил пытаются закрыть его. Приго-
жин, на мой взгляд, это хорошо чувствует или даже осознаёт, а потому 
стремиться это окно превратить в дверь или даже ворота. Пригожин 
действует не по правилам, нагло, даже нахраписто. Но мне кажется, 
это вынужденное его действие из-за невозможности далее оставать-

https://t.me/mironovonline/5793
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ся в тени.
В случае «заморозки» по примеру 2014-2021 годов его попытают-

ся задвинуть в тень и даже выключить из игры. Но в случае продол-
жения кампании на Украине на новом витке напряжённости он имеет 
все шансы на максимальную реализацию, вплоть до участия в форми-
ровании новой элиты и нелиберальной матрицы.

Эдуард Биров, журналист

Readovka
Зеленский проигнорировал сдачу ВСУ 4 населенных пунктов и тя-

желое положение украинской армии под Артемовском
В вечернем обращении Зеленский решил опустить из своей речи 

поражения украинских боевиков на фронте. Президент страны не упо-
мянул ни об утрате ВСУ трех населенных пунктов на Артемовском на-
правлении, ни о штурме Курдюмовки и Клещеевки. 

Кроме того, лидер Украины решил умолчать об ужасных потерях 
личного состава группировки под Бахмутом. Акцент же Зеленский сме-
стил на привычное обвинение России в разрушениях страны и «попыт-
ках отомстить» и даже упомянул провальные проекты пунктов «Несо-
крушимости», которые теперь необходимо активно восстанавливать 
из-за нехватки электроснабжения.

Анатолий Шарий
На федеральных каналах и в СМИ спущен интересный темник о том, 

что под Артемовском ВСУ теряют  250 погибшими и 500 ранеными в 
день. 

Там русские по ВСУ работают очень мощно, это не скрывает и укра-
инские сторона. Но 250 погибших и 500 раненых – это полная и беспро-
светная чушь. 

Для таких потерь необходимы масштабные наступательные дей-
ствия (не взятие половины Курдюмовки), огненные валы и так далее. 
Батальон в день – это очень  много, для таких потерь необходимо мас-
штабное наступление одной из сторон. 

Когда русские начали двигаться  на Угледарском направлении, с уче-
том концентрации сил, с учетом подготовки операции, выделения на 
нее артиллерии и авиации, ВСУ там теряли убитыми до 100 человек в 
сутки первые пару дней начала движения. Потому что пытались без-
думно подогнать резервы, по ним работала авиация. 

Откуда взяться батальону в день под Артемовском учитывая то, что 
идут позиционные бои? 

Для понимающих и находящихся на местах – это абсурд и бред.

Логика Маркова
Папа Римский назвал чеченцев и бурятов самыми жестокими в вой-

не на Украине. Такого оскорбления целых народов еще недавно труд-
но было ожидать от главы Католической церкви. Но сейчас Европа по-
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шла в разнос. 
 Самое правильное для Папы Франциска сейчас было бы пригласить 

в Ватикан Рамзана Кадырова и попросить у него прощения в лице все-
го чеченского народа. На коленях, по традиции, как он перед другими 
народами просил прощения?

МАРДАН
Папа Римский не только наговорил на 282 статью УК РФ, но и на хо-

роший такой шанс, как следует, «извиниться».
Случайно ли то, что Папа Франциск так элегантно вычеркнул себя из 

списка потенциальных миротворцев украинского конфликта именно 
сейчас? На второй день после скоропостижной смерти белорусского 
министра Макея, встречавшегося с посланником Папы накануне сво-
ей смерти?

Бульба престоловъ
Папа Римский: «Как правило, самые жестокие, возможно, те, кто из 

России, но не русской традиции, такие как чеченцы, буряты и так да-
лее.»

То чувство, когда согласен с Папой Римским..
Чеченцы устроили в ЛНР и не только полный пиздец. А командую-

щего 20 армией сняли за зверства нерусских военнослужащих в отно-
шении мирняка.

Среди русских случаев зверств и даже плохого отношения практи-
чески нет.

Пропитая блядь Мария Захарова уже назвала это высказывание пон-
тифика русофобией, хотя это что угодно, но не она.

Образ будущего
Срыв переговорного трека Киева и Москвы под крышей Ватикана, 

а затем и смерть главы Белорусского МИДа вывели Папу из себя.
Отсутствие возможности преодолеть британский спрут, глубоко за-

севший агентурой МИ-6 в лоно католической церкви, заставило Фран-
циска искать альтернативные возможности, что по сути явилось ло-
вушкой. Конфиденты Понтифика провалили сепаратные точки сопря-
жения по времени и инициатива ушла в арабский (мусульманский) 
мир, зарекомендовавший себя «пацанской» четкостью выполнения 
договорённостей. 

Именно поэтому Папа решил прыгнуть на «звериную» составляю-
щую ВС РФ, указав перстом на её национальную принадлежность, что 
по сути сделало главу Ватикана рядовым активистом ЛГБТк+ из При-
балтики или ФРГ. Надежды словить рыбку в мутной воде украинского 
конфликта улетучились как утренняя роса, а опция их перезагрузки по-
теряна вместе с кончиной Товарища Макея, упокой Господь его душу. 

Пришла пора Ватикана обломать свои зубы о миротворческий кейс 
и перейти к стадии гнева. Ближе к Новому Году ждём более радикаль-

https://t.me/mardanaka/12036
https://t.me/bulbe_de_trones/3507
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ных заявлений от Франциска и его радужных друзей.

АДЕКВАТ Z
...А когда римский папашка разевает нечистую пасть на бурят с че-

ченцами (а на самом деле, разумеется, на всех нас - надо быть очень 
наивным, чтобы этого не понимать), означает это одну простую вещь.

Никакого, даже микроскопического, права голоса во всех вопросах 
послевоенного урегулирования у Ватикана теперь не будет с гаранти-
ей. Равно как и шансов, что его интересы в этих вопросах будут при-
ниматься хоть в какое-то внимание. Взяли самоотвод, так сказать. По 
полной программе.

Умный еврей при губернаторе
Сказанное папой - почти дословное, точное повторение русофоб-

ской пропаганды всех предыдущих больших войн. Что Наполеон, что 
немцы в Великую Отечественную. Не могут без «азиатских орд»,

- отметил Андрей Перла в комментарии для Царьграда.
Он указал, что появление «азиатских орд» западной пропаганде 

нужно было во все времена в двух случаях. Либо в момент, когда толь-
ко готовились начать большое наступление на Россию и нужно было 
его как-то оправдать. Либо в момент, когда уже отступали из России, 
и дело уже шло к концу войны и потере своих столиц.

Но и это полбеды. Настоящая беда в том, что нынешний римский 
папа, как выяснилось - нацист. Настоящий, беспримесный, совершен-
но обыкновенный. То, что в фокусе его внимания не евреи, а буряты и 
чеченцы - это просто случайность. Или, может быть, следствие его ма-
лограмотности, считает обозреватель.

Папа римский высказался как настоящий патентованный нацист. Та-
ким и войдёт в историю.

Логика Маркова
Кто же мучает народ Украины? Папа Римский заявил, что народ Укра-

ины это народ мученик. И задумался, кто его мучает? И нашёл мучите-
лей - чеченцы ( мусульмане) и буряты (буддисты). Но это ложь. Реаль-
ный мучитель народа Украины есть. Это тот, кто установил на Украине 
тиранию и кто гонит народ на убой 8 лет. И  это оккупант Украины, то 
есть США и Британия. И их руководство между прочим не протестанты 
уже, а фактически атеисты. А многие считают, что они даже антихри-
стиане, так как пытаются уничтожить христианство как силу. В России 
их вообще многие считают какой то тайной сектой сатанистов. Слабо 
Папе Римскому на них указать пальцем, а не чеченцев с бурятами?

Политджойстик/Politjoystic
Смерть белорусского главы МИДа Макея выводит Ватикан из «игры». 

Папа в возрасте и реагирует  неадекватно, а ему глава Бурятии отве-
чает. О, новый чудный мир. Что это? Унижение. Подробности найдете 

https://t.me/politadequate/7012
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сами. Это выглядит именно так. И вряд ли мы ошибаемся. 
...
По сути, интересанты нервничают и сокращают число игроков на 

столом. Для нас хороший сигнал.

Олег Царёв
Все внимание приковано к Бахмутскому направлению, где наша ар-

мия развивает  наступление. Пришла новость о взятии вагнеровцами 
н.п. Озаряновка, Андреевка и Зеленополье— фронт ВСУ к югу от Ар-
темовска (Бахмута) продолжает сыпаться, наши вплотную подошли к 
Курдюмовке и Клещеевке.

В целом эта информация совпадает с заявлением Пушилина об успе-
хах в наступлении непосредственно в его окрестностях: по его словам 
ситуация близка к окружению города. Украинские СМИ сообщали о 
колоссальных потерях ВСУ на этом направлении. Читал и версию, что 
на основании больших потерь ВСУ «перегруппируются» и оставят го-
род. Интересно, что не сообщается о масштабном подкреплении со 
стороны ВСУ на этом участке. 

Скажу, что транслируемые заявления о приближающемся опера-
тивном окружении Артемовска (Бахмута) считаю несколько преждев-
ременными, равно как и заявления о том, что ВСУ ежедневно теряет 
на этом направлении до 500 человек, считаю несколько преувеличен-
ными, но все равно и продвижение нашей армии, и потери ВСУ зна-
чительные. 

Отмечу, что сам Бахмут и десяток соседних населенных пунктов важ-
ны для нашей армии как выход к Славянску и Краматорску (там может 
и вода в Донецк, наконец, пойдет). ВСУ же оставлять его крайне невы-
годно, потому что город включен в оборонительную линию Северск – 
Соледар – Бахмут – Торецкое, его потеря принесёт и логистические, и 
тактические. 

Также наши войска вновь вошли в поселок Спорное. На остальных 
направлениях наши держат оборону.

Объясняет Readovka
За время спецоперации на Украине россияне успели привыкнуть к 

демаршам деятелей культуры. К сожалению, ничего парадоксально-
го в том, что российская культурная среда пронизана «прозападны-
ми» веяниями нет. Годами создававшаяся целая система производ-
ства культурного контента от кинопродакшена до шоубиза не могла 
отреагировать каким-то иным образом. 

<...>
Культурная среда — это не просто досуг граждан, это базовая на-

стройка общества, формирующая образы и смыслы, что побуждает к 
размышлениям, осмыслению и действиям. 

Сложившаяся ситуация, по сути, катастрофична. Никакого рывка 
вперёд, да и просто победы без контроля культурной среды совер-

https://t.me/olegtsarov/4243
https://t.me/readovkaru/1896
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шить невозможно. Сегодня мы стоим перед необходимостью русской 
культурной революции как условия сохранения нашей государствен-
ности. Это так же важно, как выиграть войну в прямом боевом стол-
кновении.

Бульба престоловъ
В России с января 2023 года будет развернуто производство беспи-

лотников для разгона несанкционированных акций протеста. Речь идет 
о модели «Шершень», который способен пресекать массовые акции с 
помощью ультразвука и инфразвука.

Их война.

Димитриев
Ахахаха! Просили отечественные беспилотники? Держите! 

Старше Эдды
Месяц назад я говорил о том, что необратимые последствия в сфе-

ре энергетики Украины наступят в конце ноября ( Украина погрузится 
в эпоху стимпанка), при условии сохранения темпов уничтожения кри-
тической инфраструктуры противника нашими ракетными ударами. 

До конца месяца осталось 2 дня и я очень надеюсь, что они пройдут 
продуктивно. Но уже сейчас можно сказать, что удары по энергетике 
самым благотворными способом сказываются на фронте. Через пару 
месяцев Зеленский начнёт рассказывать мировым лидерам о том, что 
он вовсе не против переговоров о мире и готов к приемлимым усло-
виям. 

Главное не поддаться искушению и не начать проповедовать ман-
тру о том, что худой мир, лучше доброй войны. Добрая война всегда 
человечнее, она приносит по итогу меньше жертв и страданий. А худо-
го мира хватило, достаточно оглянуться на 2014 год и все связанные с 
ним минские соглашения. Вот сейчас даже Путин признал, что тогдаш-
няя болтовня и попытка впихнуть Донбасс в Украину были ошибкой, 
приведшей к множеству жертв. Надеюсь, что мы научились на своих 
ошибках и больше их не повторим.

Политджойстик/Politjoystic
Украина, как Титаник, терпит катастрофу. Топят её три айсберга: соб-

ственные власти, США & ЕС & страны иже с ними по принуждению. И 
еще СВО. Не Россия, а то, что вынуждена делать Россия. 

...
Украины, как страны-то в нормальном формате, уже не осталось. 
...
Мы живем почти, как до СВО. Работаем, свет и тепло без проблем, 

прилетов в пару областей, призыв на единицы от тысяч, туризм, кино, 
рост цен не критичный, в принципе не очень и беспокоимся за буду-
щее, больше за близких. А у украинцев впереди тьма и над головой 

https://t.me/bulbe_de_trones/3506
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ракеты через день. Они как жители Донбасса в 15 году - неопреде-
ленность полная. Можно сказать, что сами виноваты (и в отчасти это 
правда), а можно предложить им выход. Да, это национальное пора-
жение, но это личное выживание и сохранение страны. 

...
Мы не собираемся торопиться, а там - в «вашингтонах - лондонах и 

берлинах» только кайфуют от этой войны. Поэтому, выход будет, как 
только эти вампиры напьются украинской евро - долларовой  крови и 
скомандуют Киеву. И нашей позиции, конечно. Вот только наша кон-
трибуция растет, а «вашингтоны - лондоны и берлины» оставят пла-
тить за восстановление разрушенного украинцев. 

...
Наш наскок не удался весной 2022 г. - это правда (недооценили 

НАТО), но наш накат несомненно приведет к нашей военной победе 
над режимом Запада. Не над Зеленским - он марионетка, а над по-
пыткой создать около России зудящую воинственную территорию.
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ДВАДЦАТЬ ДЕВЯТОЕ НОЯБРЯ

Объясняет Readovka
«Три пригожинских удара»: почему ЧВК продолжают двигаться впе-

рёд?
Вчера появились сведения о том, что ЧВК «Вагнер» заняла три села 

южнее Бахмута, а именно Зеленополье, Озаряновку и Андреевку. Не-
которые СМИ начали утверждать, что этот успех вот-вот можно будет 
развить в окружение Бахмутской группировки противника, но это не 
так. 

Занятие серьёзно укреплённых противником сёл, безусловно, яв-
ляется достижением, но до окружения Бахмута ещё очень далеко — 
на севере от города охват украинского фланга еще даже толком не на-
чался. Важно отметить, что сейчас участок фронта под Артёмовском, 
удерживаемый «Вагнерами», чуть ли не единственный, где русская 
армия медленно, но успешно продвигается. 

Всё дело в том, что «Вагнер» — это по сути специально заточенное 
под штурмы подразделение, аналог штурмовых групп времён Первой 
мировой войны. В районе донбасского филиала Вердена у ЧВК объек-
тивно мало противников. Ведь их штурмовики те ещё «сорвиголовы» 
— не считаются с потерями, и часто имеют хорошую военную подго-
товку или опыт работы с оружием, в том числе холодным.

Что, кстати, очень важно — в стеснённых условиях залитых грязью 
окопов как никогда актуальна формула «пуля — дура, штык — моло-
дец».

Юрий Баранчик
Два в одном
1. Украинский канал пишет о том, что «завтра будет ракетный удар 

по Украине» (что странно! Обычно они визг поднимают после факти-
ческого вылета ракет в сторону 404).

2. Немецкий ресурс Welt пишет и «смерти Зеленского 29  ноября в 
результате ракетного удара». Позже называет это технической ошиб-
кой. Это мало похоже на ошибку. Дата следующего дня и упоминание 
Зеленского. Ракета ещё не вылетела, а Зеленский уже убит.

Что это? Репетиция провокации? Или репетиция отправки Зелен-
ского к Бандере?

Kotsnews
Вчера вражеская артиллерия ударила по Ленинскому району До-

нецка из Селидово. Посмотрел по карте, от места обстрела до этого 
города около 40 км, практически предельная дальность «топоров», 
если не использовать активно-реактивный снаряд

Ох, далеко их гнать придется, чтобы обезопасить дончан. 40 км это 
далеко за Авдеевкой, например

https://t.me/readovkaru/1898
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Vоенкор Котенок Z
Бес Гордон рассказывает о своих мечтах, в которых украинские ра-

кеты бьют по Красной площади. Сокрушается, что пока это невозмож-
но, но нужно над этим работать. 

То, что в Киеве есть подобные персонажи, которые в сотый раз до-
казывают, что договариваться о чем-либо с Украиной нельзя в прин-
ципе — это очень хорошо.

Старше Эдды
Сообщают, что по всей Украине повитряна трывога, видимо наши 

ракеты полетели  по своим делам. 
Хохол в свою очередь сегодня яростно обстреливает из ствольной 

артиллерии и минометов приграничные Белгородские села, в частно-
сти Муром. Буквально ровняет его с землей. Судя по всему пытаются 
уничтожить администрацию посёлка.

Наши артелы дают ответку. 
В общем в который раз приходится констатировать ошибочность 

решения об оставлении приграничных районов Харьковской области. 
Теперь конечно поздно посыпать голову пеплом, врага надо побеж-
дать. Убивать солдат, уничтожать инфраструктуру, занимать террито-
рии.

Чёрный Прапор
Командир подразделения «Ахмат», выступая почти с поля боя, ска-

зал: «Мы вместе с Аллахом и Иисусом воюем против прихода анти-
христа, сатаны». Вот что мы защищаем через Русский мир. Всю циви-
лизацию!

Сергей Степашин, глава Императорского православного палестин-
ского общества

Логика Маркова
Кудрин уходит с поста главы Счетной палаты России на пост главы 

Яндекса. Это очень хорошо.
Кудрин теперь становится каналом для переговоров Путина с ли-

дерами Запада. Канал такой. Путин  - его личный друг Кудрин  - главы 
крупных хай-тек корпораций Запада  - реальный истеблишмент Запа-
да, принимающий решения.

Это не переговоры Путина с лидерами государств Запада, потом что 
Путин легко может провести такие переговоры прямо. Но лидеры за-
падных государств вошли в логику войны и не могут из нее выйти. К 
тому же они лгут и не выполняют договоры. Лидеры западных госу-
дарств недоговороспособны. 

А нужны переговоры Кремля с лидерами западной экономики. Они 
хотят прекратить войну и выйти на мир. С ними и будет вести перего-
воры «канал Кудрин».

https://t.me/voenkorKotenok/43108
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Чёрный Прапор
Войной на Украине Господь истребляет распространившуюся за-

разу неолиберального зловерия. А Россия содействует разрешению 
глобального кризиса, несет освобождение и мир народам.

Протоиерей Димитрий Шишкин

Логика Маркова
Что с ЗАЭС? Укроресурсы активно распространяют информацию, что, 

якобы армия России выводит все военные ресурсы с территории ЗАЭС 
и готовится передать ЗАЭС. Но российские власти Энергодара прямо 
опровергают это как преднамеренную ложь Киева.

Захар Прилепин
Организаторы лекций для российской молодёжи на Селигере (Мек-

ка молодёжной политики РФ в нулевых) рассказали, как они возили 
туда Минкина из МК (это как Гозман, только Минкин), Варламова (!), 
Поперечного (!), всякий там Литл Бит и прочий развесистый нетвой-
низм, который нынче расцвёл и благоухает. 

То есть, Кремль (ответственные за «молодёжную политику») свои-
ми руками готовил Верхний Ларс. Именно так и никак иначе.

И теперь они такие удивляются: ах, откуда у нас такая молодёжь?
Вы и родили-с. 
А с кем тогда неистово боролась наша «молодёжная политика»?
Правильно, боролась она с газетой «Завтра» и с газетой «Лимон-

ка», с дедушкой Лимоновым и с дедушкой Прохановым, чьи прозре-
ния нынче являются по сути одним из векторов государственной иде-
ологии.

А Дугина держали тогда на расстоянии выстрела. 
Так было.
Минкиным и Поперечным воспитывали.
Больше ничего не хочу сказать. Просто хочу, чтобы помнили.

Логика Маркова
Сегодня возможно будет большой успех армии России. Возможно 

ВСУ будут вынуждены уйти из Артёмовска Бахмута. За него идут оже-
сточённые бои уже два месяца. И сегодня армия России взяла под 
контроль дорогу из Артемовска на Часов Яр. А именно через Часов Яр 
идёт главное снабжение  группировки ВСУ в Артемовске. ВСУ скоро 
будут перед выбором. Или выводить войска из Артемовска? Или оста-
вить там как в Мариуполе войска в окружении. С надеждой на дебло-
каду. Ожесточенные бои продолжаются.

Захар Прилепин
«На Украине наших нет»
Теперь статистика:
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На Украине открыли порядка 1,1 тыс. уголовных дел по статьям о 
«коллаборационизме» и госизмене, 436 подозреваемым уже предъ-
явили обвинения.

Минимум сотни людей убиты без суда и следствия в «отвоёванных» 
(на самом деле - оставленных) городах: Балаклее, Изюме, Купянске, 
Херсоне, на оставленных территориях Киевской, Черниговской, Сум-
ской областей, и так далее.

«А чего они там не подняли бунт?»
Вы серьезно? 
Можно, конечно, написать ещё: «Раньше надо было думать».
А нам? Нам раньше не надо было думать?

Умный еврей при губернаторе
Если бы я снова стал чиновником и у меня был бы кабинет с обяза-

тельным портретом президента на стене - я бы в рамку поместил вот 
это. Размером этак метр на метр. заделанную под картину маслом.

Что-то знаю / Павел Данилин
Запорожская АЭС давала четверть всей электроэнергии Украины, 

сегодня Киев лишился не только её, но и значительной части крити-
ческой инфраструктуры в ходе ударов возмездия, что вызывает ката-

https://t.me/governorsjew/5437
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строфический дефицит электроэнергии. Украина обещает своим граж-
дан и солдатам покупать энергию у Европы, но меньше двух месяцев 
назад Киев сам собирался продавать ЕС электричество, потому что в 
Европе его дефицит из-за отказа от российского газа. Поэтому сегод-
ня Киев пытается воспользоваться прикрытием международных орга-
низаций, чтобы захватить Запорожскую АЭС. Киевский режим решил 
штурмом отбить станцию. Свыше 700 киевских боевиков готовятся к 
штурму ЗАЭС.

Наш Regnum
Идентифицирующая себя с главным редактором ИА Regnum М. Ах-

медова в своем блоге написала: «Сегодня я решением главного ре-
дактора информационного агентства REGNUM отменила использова-
ние авторами такого словосочетания как «территория бывшей УССР», 
обозначавшего Украину». 

Не будем вдаваться в обсуждение того, что это прямое нарушение 
публичных заявлений той же М. Ахмедовой о том, что «редакционная 
политика меняться не будет», а нарушать обещания нехорошо.  Пого-
ворим по существу.

М. Ахмедова отменила не «использование словосочетания», а ре-
шение предыдущей редколлегии ИА Regnum, которое имело обосно-
вание:

«Мы должны говорить людям правду и называть вещи своими име-
нами...

С 2014 года и особенно с началом СВО образование, называющее 
себя Украиной, многократно доказывало, что оно не имеет права на 
существование. В современном мире единственным источником вла-
сти и носителем суверенитета государства является народ. Государ-
ство, которое планомерно уничтожает свой народ, не имеет легитим-
ности, а значит, не существует. Для нас — сотрудников ИА REGNUM — 
нет больше Украины и украинцев — мы перестаем так называть и вре-
менно оккупированные врагом территории, и наших соотечественни-
ков, волею судьбы оказавшихся на оккупированных Западом и банде-
ровцами территориях.

То есть: Украины нет, есть территория бывшей УССР, временно ок-
купированная террористической бандеровской бандой.

Украинцев нет — есть наши соотечественники, оказавшиеся на вре-
менно оккупированных территориях бывшей УССР. И есть наши соот-
ечественники, проживающие на уже освобожденных от бандеро-фа-
шистов территориях бывшей УССР. А также есть наши соотечественни-
ки, вынужденные бежать с территории бывшей УССР заграницу, на За-
пад, и они тоже нуждаются в помощи и поддержке».

• Означает ли решение М. Ахмедовой, что она считает, что банде-
ро-фашистская Украина легитимна и имеет право на существование? 

• Означает ли решение М. Ахмедовой, что она допускает, чтобы в 
России росла и крепла национальная рознь в отношении всех жите-
лей территорий бывш. УССР, так как они «украинцы», то есть поддер-

https://t.me/barantchik/7539
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живают  бандеро-фашистское государство и его преступления?
• Означает ли решение М. Ахмедовой, что она не согласна считать 

людей, проживающих на территориях, оккупированных бандерофа-
шистами, нашими соотечественниками?

• Означает ли решение М. Ахмедовой, что она не согласна с Влади-
миром Путиным, который не устаёт повторять, что русские и украин-
цы — один народ?

• Означает ли решение М. Ахмедовой, что она не согласна с тем, 
что Российская Армия в ходе СВО освобождает территории от банде-
ровского нацизма?

Нам представляется, что ответ на все эти вопросы — утвердитель-
ный. М. Ахмедова приклеила к своему решению «аргумент» следую-
щего содержания: «На мой взгляд, эти обозначения мешали читателю 
понимать, о чем идёт речь». Извините, но к этому невозможно отне-
стись серьезно. Даже если и существуют такие читатели, их комфорт 
при чтении и «легкость в мыслях необыкновенная» не могут быть осно-
ванием для отказа от тех содержательных идеологических моментов, 
которые лежали в основе решения бывшей редколлегии ИА Regnum.

Поэтому, полагаем, это «управленческое решение» М. Ахмедовой 
знаменует собой поворот редакционной политики ИА Regnum на 180%, 
и вскоре вместо патриотического ресурса с ясной и четкой антифаши-
стской направленностью ИА Regnum превратится в кашеобразное не-
понятно что, мямлящее что-то невнятное и нашим, и вашим.  Но по-
скольку никого из начальства этот поворот, похоже, не волнует, то, ви-
димо, начальство довольно. Может быть, в этом и есть суть происхо-
дящего с ИА Regnum?

Логика Маркова
Елена Зеленская заявила в Лондоне, в парламенте Британии, что 

изнасилование украинок это официальная политика России. А также 
что  жены русских военных звонят им на фронт и говорят им также на-
силовать украинок. 

Зеленская сошла с ума? Ничего подобного. Это не безумие, а хоро-
шо продуманная кампания по подготовке геноцида в отношении Рос-
сии. Это не глупость Зеленской, а военная пропаганда врага. 

И все таки, почему наши враги все помешанные на сексуальных на-
сильственных фантазиях?

Рамзай
«Жены российских военнослужащих поощряют насилие, они го-

ворят: „Давай, изнасилуй этих украинских женщин, просто не делись 
этим со мной, просто не говори мне“», — жена президента Украины 
Елена Зеленская.

Вот, что с женщинами жестокий недоебит делает! Ну, Денисова дав-
но в «брошенках», давно на продукции киевских секс-шопов сидит. А 
вот у Зеленской муж имеется. Но, видимо, «кокс» охолостил Зелинско-
го до уровня мужа-сувенира. Только борода стоит! Вот пани Олэну и 

https://t.me/logikamarkova/4421
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клинит на влажных фантазиях. Российские жёны, уговаривающие му-
жей насиловать украинок, это почище чем Фауст Гёте!

Друид
Ещё год-полтора назад Алексей Кудрин претендовал на сверхпол-

номочия Счётной палаты, которая должна была стать главным контро-
лёром всех бюджетных средств. Однако этот план полностью прова-
лился. Не только не произошло расширения полномочий Счётной па-
латы, но и сам А. Кудрин «предпочёл» уйти в отставку. 

Конечно же, А. Кудрин в нынешних реалиях не оппонент председа-
телю правительства Михаилу Мишустину, которому он пытался проти-
востоять, используя своё влияние на президента. По сути, его отставка 
была предрешена началом СВО и изменением общественно-полити-
ческого строя. 

После масштабных санкций, которые коллективный Запад ввёл в 
адрес России, такие системные либералы становятся всё менее нуж-
ны власти. А. Кудрин это прекрасно понимает и сейчас предпочита-
ет мирно отползти в сторону, считая, что так будет лучше и ему, и го-
сударству. При этом вряд ли А. Кудрин вернётся в кресло чиновника, 
ведь эпоха сислибов в финансово-экономическом блоке страны ухо-
дит.

МАРДАН
Ясно, что Кудрина настигла запоздалая месть Дмитрия Медведева, 

с которым у него давний непримиримый конфликт. Бывший министр 
финансов при президентстве Медведева постоянно был не согласен с 
Дмитрием Анатольевичем и страшно ему надоел. 

 Доходило до того, что на каждом совещании Медведев троллил 
Кудрина: «А теперь выступит наш штатный оппонент», «Без Кудрина 
здесь не обойтись», «Сейчас послушаем Кудрина, сделаем все по-сво-
ему».  

 Поэтому, есть большое подозрение, что Кудрин из Счетной палаты 
уйдет, но до Яндекса не дойдет.

Книга Носовича
В столице Румынии Бухаресте начинается саммит НАТО. Когда мы 

говорим о Румынии, мы говорим о Молдавии - её ведь возглавляет  
гражданка Румынии. Понятно, что молдавская делегация в Бухаресте 
будет в центре внимания - весь 2022 год Молдавию при помощи ру-
мынских агентов внимания усиленно тянут в НАТО.

Зачем Молдавии  НАТО - отдельная тема. Но никто не задаётся во-
просом, зачем НАТО Молдавия? Между тем, на этот вопрос уже отве-
тил главный правдоруб Европы Жозеп Боррель, когда обещал разви-
вать военную логистику на востоке Европы - для быстрой переброски 
войск к российским границам. 

То есть Молдова нужна для атаки на Россию. В её случае - на рос-
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сийских миротворцев в Приднестровье. Сближение с НАТО для неё - 
гарантия войны, а не мира. Западу не нужен мир в приграничье Рос-
сии. Украина в этом уже убедилась.

Старше Эдды
Вообще если посмотреть на события в динамике, то все эти заяв-

ления раскольника и еретика, так называемого  папы римского, вку-
пе с попытками запрета РПЦ на Украине и сжигания свинополяками 
Православного Евангелия, служат одной цели, а вернее одной давней 
мечте Рима-мечте окатоличить русских людей и превратить их в поля-
ков. 

Многие думали, что уж в 21 веке религиозная война, по крайней 
мере в Европе и тем более между христианами невозможна, ан нет. 
Уже как-то  писал, что тончайший налёт цивилизации слетает с чело-
века очень быстро. Война как наждак стирает этот слой толщиной в 
несколько микрон. 

Поэтому  мы ещё увидим повторение Тридцатилетней войны, толь-
ко с коптерами, танками, самолётами и ракетам. И религия в ней за-
ймёт важное место. Принцип  «cijus regio,ejus religio» с очень боль-
шой вероятностью будет провозглашён на разоренных землях быв-
шей Украины.

Юрий Баранчик
В планах Запада – захват Крыма
Предлагаю очень серьёзно отнестись к публикации издания 

RealClearDefense «Чёрное море — ключ к будущему Украины и Запа-
да». Там утверждается, что путь к установлению контроля над Чёрным 
морем – это овладение Крымом.

RealClearDefense – это не бульварная пресса. Издание было созда-
но по инициативе Пентагона и Комитета по вооружённым силам Па-
латы представителей Конгресса США. И выражает мнение милитари-
стских кругов Америки.

То, что ряд официальных лиц Украины озвучили планы на захват 
Крыма – это не бахвальство и работа на пропагандистский эффект лишь 
отчасти. Они говорят о реальных планах своих западных кураторов.

Данный замысел очень определённо изложен и в статье главкома 
ВСУ Залужного и первого заместителя председателя комитета Верхов-
ной Рады по вопросам национальной безопасности, обороны и раз-
ведки Забродского о перспективах обеспечения военной кампании 
2023 года.

Россия должна быть готова к такому сценарию развития событий. 
Если возникнет серьёзная угроза Крыму (как и другим российским ре-
гионам, в том числе, и принятым недавно), то не должно быть ника-
ких колебаний с точки зрения перехода к применению тактического 
ядерного оружия.

https://t.me/vysokygovorit/10105
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Николай Стариков
1. Бывший президент Грузии Михаил Саакашвили, чье состояние 

здоровья его адвокаты оценивают как критическое, курит электрон-
ные сигареты, заявил глава Минюста Грузии Рати Брегадзе.

2. В организме Саакашвили найден мышьяк. Поэтому он при смер-
ти.

3  Электронные сигареты с мышьяком.
И темная история начала войны 08.08.08 закрыта.
Англосаксами.
Зеленскому приготовиться.
Возможно, не сейчас. Хозяева уберут его попозже.

Vоенкор Котенок Z
Заместитель министра обороны Польши Марчин Очепа: Министер-

ство национальной обороны Польши считает «крайне высокой» веро-
ятность войны с польским участием.

В данном случае поляк, разумеется, кривит душой. Война с участи-
ем Польши уже идёт на Украине, причем участие это никем даже не ка-
муфлируется. В русских солдат стреляют польские наемники из поль-
ского оружия. Они же потом развлекаются в тылу, сжигая православ-
ные книги и помогая зачищать потенциальных «сепаров», в роли ко-
торых сегодня может оказаться кто угодно.

Так что Варшава свой выбор уже сделала. Польская гиена, изуродо-
ванная шрамами многочисленных разделов, с искалеченной психи-
кой, где не могут ужиться непомерная спесь и вечная игра на вторых 
ролях, считает, что уж в этот раз всё точно будет по-другому.

МАРДАН
Модный дом Dior запустил рекламную кампанию новой коллекции, 

используя русские мотивы. Модели в стилизованных русских платьях, 
с длинными косами сфотографированы на фоне берез и снега.

Конечно, это вызвало бешеную реакцию украинских пользователей 
Сети, которые обвинили бренд в поддержке России. У украинцев есть 
и снег, и березы, но нет русского исторического очарования и преле-
сти узнаваемой мировой культуры.

Уверен, что русский тренд станет ведущим в следующем году во 
всем мире.

Объясняет Readovka
НАТО анонсировало активные боевые действия с Россией, но сей-

час им нужна передышка, чтобы Украина нарастила военный потен-
циал. Главное из заявлений генсека блока Столтенберга

Генсек НАТО Йенс Столтенберг в ходе саммита в Бухаресте сделал 
несколько важных заявлений. Кроме классических слов о поддерж-
ке Украины, генсек вновь акцентировал внимание на «колоссальном 
уроне» от ракетных ударов по Украине. Таким образом, Столтенберг 

https://t.me/nstarikovru/33527
https://t.me/voenkorKotenok/43121
https://t.me/mardanaka/12061
https://t.me/readovkaru/1901
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лишь продолжил уже существующую линию нагнетания обстановки 
и демонизации России. Из-за нашей страны, по его словам, Украину 
ждёт «ужасная зима». 

Очевидно, подобными выражениями генсек НАТО намекает на не-
обходимость передышки для Украины этой зимой. Она правда нужна 
Киеву, но не из-за российских ударов — для проведения будущих на-
ступательных операций ВСУ нужно накопить силы, в частности поста-
вить в строй новых, обученных в Европе солдат. В конце концов, укра-
инской армии нужно дождаться получения дополнительного воору-
жения, которое позволит ВСУ более успешно вести боевые действия. 
Например, украинским властям сейчас очень нужны зенитно-ракет-
ные комплексы, но не для защиты городов, а в первую очередь для 
прикрытия своих войск на фронте. 

Помимо всего прочего, Столтенберг вновь заявил, что Украину не го-
товы принять в НАТО. В этот раз он обосновал это тем, что сейчас вни-
мание стран альянса сосредоточено на «достижении победы Украи-
ны как суверенного государства». Как говорится, и «суверенным коза-
кам» угодил, и про пятую статью устава вспоминать не нужно.

Старше Эдды
Столтенберг несколько лукавит, называя урон Украины от наших ра-

кетных атак, колоссальным. Сказано это в первую очередь для вну-
треннего потребителя, следующая фраза будет - дайте денег ВПК. 

Что же касается урона Украине, то колоссальным он станет после 
того, как наши ракетные удары уничтожат 80 процентов энергетиче-
ских мощностей этого государства-террориста, а также разнесут Дне-
провские переправы, разделив данные земли на правый и левый бе-
рег чисто физически, сделав переход через Днепр возможным только 
на плавсредствах. 

Как только это произойдёт, военная помощь Украине, как в виде по-
ставок вооружения, так и личного состава, упадёт на порядок. Скорее 
всего поляки, румыны и венгры введут свои войска на Западную Укра-
ину, дабы «защитить её от варваров с Востока». 

Чтобы ввод войск не спровоцировал конфликт с Россией, коалиция 
восточноевропейских государств запретит перемещение вооружён-
ных людей и техники Украины за пределы охраняемого периметра. 

Кстати, при таком исходе «спасённые украинцы» вновь вспомнят, 
что такое быть быдлом под управлением пана. Есть в этом некая исто-
рическая ирония, памятники и вообще всяческое упоминания Банде-
ры, Шухевича и прочих идеологов Украины будут запрещены, в сами 
территории денацифицированы самым жёстким способом. Лемберг 
будэ польским, або безлюдным.

Дмитрий Медведев
Генсек НАТО рубанул, что Украина победит как суверенное незави-

симое государство. Но ничего не сказал о её территориальной целост-
ности.

https://t.me/vysokygovorit/10106
https://t.me/medvedev_telegram/219
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Типа победит, но, видимо, в новых, сильно урезанных границах сво-
ей независимости, и вся такая суверенная сядет за стол переговоров. 
Это уже прогресс.

А постоянный регресс в том, что наглые натовские выскочки всегда 
легко забывают о совершённых их организацией государственных пе-
реворотах в суверенных странах по всему миру, смещённых законно 
избранных главах государств и убитых десятках тысяч мирных граж-
дан – стариков, женщин, детей. О поставках оружия всякому отребью, 
зоологическим выродкам и экстремистским режимам. О безнаказан-
ности руководителей Североатлантического альянса за совершённые 
злодеяния.

Ведь начиная с момента своего образования НАТО многократно до-
казывало свою сугубо закрытую корпоративную сущность, действуя в 
интересах кучки англосаксонских стран и их прихвостней. При этом в 
странах НАТО проживает не более 12 процентов населения планеты. 

Цивилизованному миру эта организация не нужна. Она должна по-
каяться перед человечеством и быть распущена как преступное обра-
зование.

Но даже Pontifex Maximus не сможет отпустить им грехи.
P. S. Если, как намекнул Столтенберг, НАТО поставит киевским фа-

натикам комплексы Patriot вместе с натовским персоналом, они сразу 
же станут законной целью наших вооружённых сил. Надеюсь, атлан-
тические импотенты это понимают.

Старше Эдды
Дмитрий Анатольевич, а можно пока амеры не поставили хохлам 

Пэтриоты, признать законной целью всё украинское ПВО и уже нако-
нец-то начать операцию по его целенаправленному подавлению? 

Давайте, как это положено боевыми уставами и наставлениями вы-
делим силы и средства, которые будут работать ИСКЛЮЧИТЕЛЬНО на 
подавления вражеской системы противовоздушной обороны, а уже 
затем вбомбим хохла пiфтонными бiмбами в землю. 

Даже простой советский чугуний, при полностью  подавленном ПВО, 
помножит на ноль целые бригады противника.

Политджойстик/Politjoystic
Что вы все слушаете Столтенберга. Он дорабатывает до января и 

уходит с должности в банковский бизнес. Поэтому, то, что он трындит, 
ничего не значит. Он уже даже не хромая утка, а овощ.

Холмогоров
До тех пор, пока мы не возьмем несколько крупных районов на тер-

ритории, которую сейчас контролирует Зеленский, в НАТО так и будут 
думать, что все нормально, все хорошо, задачи «сдерживания Рос-
сии» успешно реализуются.

https://t.me/vysokygovorit/10107
https://t.me/politjoystic/29911
https://t.me/holmogortalks/26502
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BRIEF
Маргарита Симоньян: если мы умудримся проиграть, Гаага услов-

ная или конкретная ждет даже дворника, который брусчатку за крем-
левской стеной подметает. Что нам от того, что еще один район Кие-
ва останется без света или не останется? Масштаб катастрофы для на-
шей страны, если мы умудримся это сделать даже представить нель-
зя. Гааги бояться — в лес не ходить.

Байки из Спасской Башни
«Против нас вводят бесчисленные санкции, пытаются объявить 

«спонсором терроризма», и ведут гибридную войну. Это истинное су-
масшествие! Наша советская цивилизация уникальна. Мы ее обяза-
тельно возродим! А для этого нужно, в том числе, остановить наше-
ствие бандеровцев и цэрэушников на Украине». 

Геннадий Зюганов, лидер КПРФ

Друид
Вице-спикер парламента Крыма Владимир Бобков заявил, что «укра-

инская армия и украинская государственность не переживут эту зиму, 
а коллапс в экономической и энергетической сферах достигнет свое-
го пика». 

Так как нынешнее положение в СВО достаточно сложное и неопре-
делённое, сейчас не время говорить про слабости противника и то, 
что Украина не сможет пережить эту зиму. Про это уже сказано доста-
точно, точнее, более чем.

У России нет заявленной цели уничтожить Украину как государство 
и ввергнуть народ в средневековый мрак. Идёт планомерная работа 
по принуждению киевского режима к капитуляции и миру. В осталь-
ном же сейчас не стоит разгонять тему слабости соперника. Тем бо-
лее, он совсем не слаб. 

Сейчас настало время, чтобы сконцентрироваться на задачах, кото-
рые стоят сейчас перед российским государством и обществом. А этих 
задач масса, и тут помогут не разговоры, а эффективные действия. 
Поэтому политики всех уровней должны настраивать граждан имен-
но на это.

Рыбарь
Русское лихо: тяжёлый труд 3 мсд — наш арт в поддержку специ-

альной военной операции 
Мы давно хотели запустить визуальный проект по тяжёлым будням 

войны и через знакомые российскому обывателю образы из нашей 
культуры передать кровавую и тёмную суть сегодняшней войны.

И нам кажется правильным показывать не абстрактного российско-
го военнослужащего, а конкретные соединения.

Открывает серию артов Русское лихо герои 3 Висленской мотострел-
ковой дивизии, с начала СВО действовующие на Харьковщине и Лу-

https://t.me/rusbrief/72074
https://t.me/kremlin_bashnya/35866
https://t.me/wisedruidd/4823
https://t.me/rybar/41579
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ганщине.

BRIEF
Депутат Госдумы Драпеко предлагает «заканчивать» с демократи-

ей и толерантностью в РФ. По мнению заслуженной артистки РСФСР, 
российское государство слишком толерантное и демократичное, по-
этому граждане до сих пор могут свободно высказываться на любые 
темы.

«У нас такая демократия и такая толерантность в России, что я ду-
маю, пора с ней заканчивать», — отметила она.

https://t.me/rusbrief/71824
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BRIEF
Сенатор Карелин призвал не воспринимать всерьез резкие заяв-

ления депутатов Госдумы. Так он отреагировал на слова депутата ГД 
Драпеко, которая призвал «заканчивать» с демократией и толерант-
ностью в РФ.

«Я думаю, что просто, видимо, от переизбытка, каких-то эмоций 
неуклюже выразила свою мысль, только и всего, и не надо на это так 
бурно реагировать», — отметил он.

BRIEF
Эксперты Совбеза рекомендовали усилить работу спецслужб в Рос-

сии. По мнению Научного совета при СБ, сейчас «деструктивные силы» 
пытаются дестабилизировать обстановку в РФ, поэтому необходимо 
принимать дополнительные жесткие меры.

Захар Прилепин
Тут затеялся разговор о Солженицыне и его отношении к украин-

скому вопросу (как бы «сложному») - ну и товарищи тут же подыска-
ли подходящую цитатку из главной книги данного деятеля - «Архипе-
лаг ГУЛАГ»

(и не единственную подобную цитату - там ещё такое есть, не ме-
нее «сложное»).

Итак, Солженицын начинает с эпохи Гражданской войны:
«Едва только пали немцы перед Антантой (что не могло иметь вли-

яния на принципы нашего отношения к Украине!), за ними пал и гет-
ман, а большевицких силёнок оказалось побольше, чем у Петлюры, 
– большевики сейчас же перешли признанную ими границу и навя-
зали единокровным братьям свою власть. Правда, ещё 15–20 лет по-
том усиленно и даже с нажимом играли на украинской мове и внуша-
ли братьям, что они совершенно независимы и могут от нас отделить-
ся когда угодно. Но как только они захотели это сделать в конце вой-
ны, их объявили «бандеровцами», стали ловить, пытать, казнить и от-
правлять в лагеря. (А «бандеровцы», как и «петлюровцы», это всё те 
же украинцы, которые не хотят чужой власти. Узнав, что Гитлер не не-
сёт им обещанной свободы, они и против Гитлера воевали всю вой-
ну, но мы об этом молчим, это так же невыгодно нам, как Варшавское 
восстание 1944 года.)

Почему нас так раздражает украинский национализм, желание на-
ших братьев говорить, и детей воспитывать, и вывески писать на своей 
мове? Даже Михаил Булгаков (в «Белой гвардии») поддался здесь не-
верному чувству. Раз уж мы не слились до конца, раз уж мы разные в 
чём-то (довольно того, что это ощущают они, меньшие), – очень горь-
ко! но раз уж это так? раз упущено время, и больше всего упущено в 
30-е и 40-е годы, обострено-то больше всего не при царе, а при ком-
мунистах! – почему нас так раздражает их желание отделиться? Нам 
жалко одесских пляжей? черкасских фруктов?».

Конец цитаты.

https://t.me/rusbrief/72108
https://t.me/rusbrief/72105
https://t.me/zakharprilepin/16734
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Булгаков «поддался неверному чувству» (верное - у Солженицына).
Клятые сталинские палачи «пытали» и «отправляли в лагеря» бан-

деровцев (нет бы в лагеря отдыха; а бандеровцы, знать, никого не пы-
тали, и отправляли пойманных красноармейцев, видимо, на рыбал-
ку).

И, наконец. 
«Петлюровцы» и «бандеровцы» - «те же украинцы, которые не хо-

тят чужой власти».
В сущности, можно в украинских школах эту цитату вывешивать.
По крайней мере пока русский солдат не придёт.

Readovka
Бойцы ЧВК «Вагнер» попросили не спешить с сообщениями о взя-

тии Спорного — военкору вынесли предупреждение
Новости о взятии русской армией населенного пункта Спорное на 

данный момент не соответствуют действительности, об этом расска-
зали сами бойцы ЧВК «Вагнер», передав предупреждения через кана-
лы военкоров. 

Вероятно, что имеется в виду сообщение военного корреспонден-
та одного из российских информационных агентств, который выдал 
съемку в неизвестном районе за кадры из поселка Спорное.

BRIEF
Украина не испытывает недостатка в западном вооружении, верить 

сообщениям в СМИ о дефиците боеприпасов у ВСУ не следует, заявил 
находящийся в зоне проведения СВО зампред комитета Госдумы по 
вопросам семьи, женщин и детей, член фракции «Единая Россия» Ви-
талий Милонов.

Larkin
Матч Иран - США уже идет.
Болеем за наших!

Раньше всех. Ну почти.
Англия разгромила Уэльс 3:0, Иран уступил США 0:1, в плей-офф из 

группы В выходят Англия и США.

https://t.me/readovkanews/47891
https://t.me/rusbrief/72114
https://t.me/larkin_doc/10366
https://t.me/bbbreaking/142305
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ТРИДЦАТОЕ НОЯБРЯ

Ꙃаставный
Широко разрекламированная вчера бомбардировка Украины се-

годня не произошла. Русские самолеты правда взлетели, но приказа 
отработать не поступило. Есть мнение в обществе, что полетят завтра. 
И отработают весь боезапас. 

Но есть и другое мнение. Принуждаемый системными ударами по 
критической инфраструктуре к переговорам, противник в этот раз сло-
мался. Он теперь готов договариваться. Заморозка фронтов для него 
всяко лучше заморозки многоэтажек с последующей эвакуацией мил-
лионов и миллионов. Мы выиграли время. 

Другой вопрос, а зачем нам заморозка фронтов, когда мы в неко-
торых местах уже начали понемногу наступать. И это без подхода ре-
зервов. 

Какой выбор сделал враг, мы узнаем уже завтра. Или не узнаем.

Байки из Спасской Башни
«США, в силу своих исторических особенностей, они чрезвычайно 

уязвимы, а у нас низкий болевой порог. Вот, Карибский кризис пока-
зал, что несмотря на 17-кратное отставание в ядерной сфере у нас, это 
означает капитуляцию США. А у нас сейчас равенство, даже мы чуть 
сильнее. Это означает, что они гарантированно капитулируют. И они 
всячески уходят от этого сценария - операция «Анадырь», Карибский 
кризис. Байден даже подскочил специально в прошлом году в Жене-
ву, чтобы сбить повестку, которую Путин продвигал о равной безопас-
ности, то есть, об угрозе территории США».

Евгений Федоров, депутат Госдумы от «Единой России»

Байки из Спасской Башни
«Запад начал все эти игры не от хорошей жизни. Сейчас идет оче-

редная Великая депрессия. Первые ее признаки были еще в прошлом 
тысячелетии, а начиная с 2008 года она приняла уже открытые формы. 
Это, в частности, означает, что Запад значительно слабее сейчас, чем 
был в 2014 году. Запад слабеет, потому что эта самая Великая депрес-
сия не прекращается. Они пытаются ее остановить негодными сред-
ствами, которые ее только усиливают. Главный источник нынешней 
великой депрессии — система узкой специализации целых стран, а 
запад эту самую узкую специализацию пытается усилить». 

Анатолий Вассерман, депутат Госдумы от «Справедливой России»

Kadyrov_95
Ассаламу алайкум, друзья!
Папа Римский назвал чеченцев и бурят самыми жестокими в рос-

сийской армии. 
Я бы мог назло напомнить про инквизицию, крестовые походы или 
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даже упомянуть про настоящие жестокие кадры, снятые бандеров-
скими мразями, недавние расстрелы безоружных российских воен-
ных, но лучше расскажу про то, чем руководствуется каждый чеченец, 
будь то на войне или в мирной жизни. Это Ислам. 

Мы не начинаем бой без предложения мира, как это делал наш Про-
рок Мухаммад صلى الله عليه وسلم. И мы делали это с начала СВО, наверное, десятки 
раз. Про отношение чеченцев к пленным, жестокое оно или нет, вам 
расскажут сами украинские военные, побывавшие в нашем плену. Бо-
лее того, каждый мусульманин знает, что врага, произнесшего шахаду 
(признание Аллаха единственным Богом), нельзя добивать или про-
являть к нему ненависть как к врагу. А совершившего покаяние необ-
ходимо и вовсе простить. Религиозной личности мировой величины 
стыдно не знать про отношение мусульман к противнику. 

Да, мы ревностно относимся к защите нашей Родины, религии, на-
рода. Мы призываем врага сдаться, а наших граждан встать на защи-
ту. Разве это жестокость? 

В рядах наших бойцов нет ни одного алкоголика или наркомана, 
каждый глубоко религиозен. И каждый из бойцов знает, что на войне 
нельзя забывать про честь, достоинство и уважение даже к врагу. 

Да и вообще, как можно определить на поле боя весёлый ли, угрю-
мый, сентиментальный или жестокий противник? И как определить 
на глаз в сводном отряде национальность российского военнослужа-
щего, если в нашей стране проживает более 190 народов? 

Ответить на это глава Ватикана, конечно, не сможет. Просто он стал 
жертвой пропаганды и настойчивости иностранных СМИ.

Политджойстик/Politjoystic
Кадыров достойно ответил Папе Римскому - Англосакскому. Кто ты 

такой Папа, давай до свидания.

Логика Маркова
По Папе Римскому. А ведь он несет личную ответственность за звер-

ства на Украине. Ведь самые жестокие участники гражданской войны 
там это фашисты бандеровцы с Западной Украины. А они почти все 
униаты. А Униатская церковь подчинена Папе Римскому. Униатская 
церковь, ее священники все эти годы разжигают звериную ненависть 
ко всему русскому и православному. Да, Папа Римский может сказать, 
в свое оправдание, что фактически Униатская церковь контролирует-
ся ЦРУ США. Но все таки все эти убийцы и мучители бандеровцы они 
униаты и подчинены ему, Папе Римскому. Он свою личную вину за 
зверства бандеровцев не чувствует?

Умный еврей при губернаторе
Подумал, что прославленная в нашей культуре т.н. «белая» или «пер-

вая» (на самом деле энная по счету - считать-то надо от Курбского, с 
XVI века) эмиграция на самом деле была, вероятно, такой же мезкой, 
как нынешняя. Просто интернета и социальных сетей не было, неко-
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му было следить за ней в режиме реального времени. Точнее, было 
кому, но мы большевикам теперь не верим. Да и сто лет спустя патина 
придает приличный и даже благородный вид самой бессмысленной 
медяшке. А так посмотреть - какая-нибудь Цветаева ничем не лучше 
какой-нибудь Полозковой или, прости господи, Скорлупкиной. Хуже 
Волкова или там Морозова (Архангельского, Муратова, Монгайт) ка-
жется трудно себе предстаивть человека - пока не вспоминаешь про 
Краснова… Хотя и он не хуже. Какие, к черту, градации изменников 
Родины? 

Да, тогда был Бунин и как-то завелся среди них Газданов. Как сре-
ди колбасной эмиграции каким-то образом проявился Довлатов, да к 
тому же эмигрантом стал целый Бродский. Найдутся и среди нынеш-
них. Но - большинство из них просто худшие представители России. 
Именно что  «говно нации», как писал Ленин. Экскременты. Что дела-
ла Россия в 2022 в «Верхнем Ларсе»? Ну, простите, что делает человек 
в сортире? Зачем ему канализация?

Readovka
Гражданские спутники, которые используют ВСУ, могут стать закон-

ными целями русской армии — МИД РФ
Директор департамента МИД России по нераспространению и во-

оружениям Владимир Ермаков заявил РИА «Новости», что спутники, 
которые произведены в западных странах и используются ВСУ, могут 
стать для русской армии законной целью. Он отметил, что это «ква-
зигражданские» технологии, а западные страны используют потенци-
ал группировки низкоорбитальных спутников, которые поддержива-
ют операции ВСУ.

С помощью этих спутников националисты выполняют боевые задачи 
по вскрытию мест дислокации, маршрутов передвижения и действуй 
русских военных. Кроме того, именно через них управляют беспилот-
никами, а также наводят ракеты.

Vладислав Угольный
Вынос украинской энергосистемы делает войну более выпуклой.
Давайте полностью уберем за скобки военную целесообразность 

(железные дороги пользуются электричеством, государственный ап-
парат пользуется электричеством, украинские трехсотые не становят-
ся двухсотыми благодаря наличию электричества в больницах и так 
далее) — про и без меня расскажут.

Давайте поговорим о Тотальной, мать её, Войне. Мы ведь её хоте-
ли? Я не слышу. Хотели ли мы Тотальной Войны? ДА, КАПИТАН! 

Так вот, одними лишь ракетными ударами никакую войну действи-
тельно не выиграть. Подобная стратегия обречена на провал. Мы это 
знаем по примерам блекаутов преиндустриальных и индустриальных 
стран (КНДР, Вьетнам, Ирак). Что будет с постиндустриальным обще-
ством в условиях блекаута — не известно. Г-н Суровикин прямо сей-
час ставит очень интересный научный эксперимент.
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Так что бомбить хохлов нужно как минимум из любопытства и жажды 
научного познания.

Далее, если ракетными ударами войну не выиграть, то зачем всё 
это? Всё это — во имя полной деградации украинского общества, у 
которого до сих пор, к примеру, хватает внутренних сил и средств до-
натить армии. Не будет электричества — не будет возможности рабо-
тать на аутсорсе на какой-нить западный колл-центр.

Отрубить выучившим английский язык хохлам возможность рабо-
тать на аутсорсе — одна из целей СВО.

И последнее, самое важное. Мы выиграем эту войну когда граница 
между ЕС и Украиной исчезнет. Под наплывом беженцев. Вообще-то 
нацгвардия украинская сейчас не на фронте, она на границе с ЕС от-
лавливает нелегалов. Куча мужиков с оружием не воюют, а занимают-
ся хренью в в противоположенной от фронта стороне т.к. у хохлов есть 
опасение, что начнется Исход.

Один только лишь этот вариант отвлекает украинские силы от пе-
редовой. Чем больше будет вероятность массового дезертирства из 
украинского государства — тем больше насилия украинское государ-
ство будет прилагать к его недопущению. А это — ресурсы. Насилие — 
ресурс исчерпаемый вообще-то.

Очень злой я бомбежку энергетики еще бы ударом по днепровским 
мостам и каскаду ГЭС полирнул бы. Но это другая история.

А так, удары по энергетике хохлов — база. Надеюсь, что если у вас 
были сомнения, то теперь их нет.

Что-то знаю / Павел Данилин
Западная военная помощь Украине стагнирует, и Зеленскому все 

активнее намекают – как кулуарно, так и публично – что, за исключе-
нием незначительных новых подачек, ему придется обходиться тем, 
что есть. Громкие заявления, типа тех, что произвел рот генсека НАТО 
о необходимости усиления поддержки Украины, не подкрепляются 
действиями, или изначально рассчитаны только на то, чтобы заста-
вить Киев продолжать изматывающие и безрезультатные боевые дей-
ствия. Публикации западных СМИ отчётливо намекают Киеву: оружия 
у нас самих мало. Особенно такого, как ракеты Пэтриот...

Байки из Спасской Башни
«Зеленский не идиот, если он продаст большую часть оружия, его 

век будет очень-очень коротким. Я нахожусь здесь, в зоне спецопера-
ции, сейчас мы едем на позиции, и могу сказать, что оружия там пол-
но. Мы его, конечно, уничтожаем, но его там много. Это все оружие 
исключительно западное. Зеленский кроме военной помощи получа-
ет большое количество финансовой в виде бюджета для закупки гу-
манитарных вещей. И если оружие имеет для него ценность, то вся-
кие обогреватели для страждущих можно, конечно, не закупать. И на 
этом можно воровать. То, что он является миллиардером, я не сомне-
ваюсь».

https://t.me/ctotoznayu/2650
https://t.me/kremlin_bashnya/35883


ОГЛАВЛЕНИЕ 934ТРИДЦАТОЕ НОЯБРЯ

Виталий Милонов, депутат Госдумы от «Единой России»

Джига на могиле
РФ времён «СВО» проявляет себя уже какой-то классической сек-

той, фанатично косплея методы ведения войны образца Великой Оте-
чественной Войны, взывая к героизму мобилизуемых (мосинка против 
химарс) и усилив построение «многонационального» общества в фак-
тически мононациональной стране с мощной преобладающей куль-
турой русского народа.

Вторая мировая в итоге уничтожила русский демографический по-
тенциал, а СССР, создав на пустом месте государственность даже тем 
народам, у которых их никогда не было, предсказуемо развалился.

«Многонациональная» РФ — это культ смерти, когда нужно умереть 
за глупость генералов и воровство топ-менеджеров ВПК, когда свои-
ми руками создаются предпосылки к будущему развалу страны по на-
циональному признаку. Бабка с красным флагом, которую продвига-
ли пропагандисты начала войны, стоит признать, идеально подходит 
на роль символа этого государства.

РФ умирает перемалывая остатки тех, за счёт которых она хоть как-то 
до этого пыталась развиваться и до сих пор не распалась: русских. Ни 
шагу назад, мобик: позади, за твоей спиной, дочка Шойгу и ее качок, 
сектанты-методологи, ваххабитские бородки, палки и проёбы, Собя-
нин и Лискутов, Кадыров и Миниханов, позади Великий Туран на рус-
ские деньги, позади знаменитые финки НКВД от дагестанских масте-
ров, позади слепое копирование худших моментов российской исто-
рии, позади идеологический вакуум.

Что-то знаю / Павел Данилин
Растёт количество публикаций в европейских и американских медиа 

о преступлениях необандеровцев и укронацистов. Modern Diplomacy 
констатирует: «Преступления украинской армии, заполонившие соци-
альные сети, ужасают весь цивилизованный мир. Даже Запад, постав-
ляющий оружие и обеспечивающий всю логистику ВСУ, пребывает от 
подобного в некотором шоке».

Ꙃаставный
У меня есть для вас одна хорошая новость. Мы не будем уходить из 

Энергодара. На Запорожской АЭС назначен новый директор и теперь 
все сотрудники станции являются работниками Росатома. Это означа-
ет, что часть переговоров, касающаяся передачи атомной станции под 
некий нероссийский контроль, провалилась. 

Предыдущий директор станции Игорь Мурашов был уличен в со-
трудничестве с СБУ и выдворен на Украину. По словам экс-мэра Энер-
годара Александра Волги, он был координатором террористической 
деятельности на станции и в самом городе. Да, вы не ослышались. Все 
это время атаки по ЗАЭС координировал её директор. И мне кажется, 
что наши не прям таки про это не знали. Ещё более удивляет выдво-
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рение данного персонажа. По-хорошему, это однозначно должен был 
быть расстрел.

Кепка Пригожина
Публикуем заявление Евгения Викторовича: 
«Сейчас многие добровольцы-ополченцы, особенно из Белгород-

ской и Курской областей, проходят военную подготовку на базах ЧВК 
«Вагнер» и получают те навыки, которые будут им необходимы для 
защиты своего дома и своей семьи. К сожалению, есть предприятия, 
в которых работают эти добровольцы-ополченцы, и которые препят-
ствуют им в получении краткосрочного отпуска на обучение. Как пра-
вило, это предприятия и компании не малого и среднего бизнеса, а 
государственные, принадлежащие крупным бизнес-игрокам, прожи-
вающим далеко от Курской и Белгородской областей (как правило, 
где-то в Москве, на Рублевке). В связи с этим у меня большая просьба. 
Считайте это открытым обращением к владельцам крупного бизне-
са, чьи сотрудники пытаются пройти обучение, которое позволит им 
защищать свою малую Родину. Будьте добры, для того чтобы не при-
шлось публичить названия ваших предприятий, имена и фамилии ди-
ректоров и других руководящих сотрудников, препятствующих добро-
вольцам-ополченцам получить отпуск на обучение, прекратите безо-
бразничать и дайте возможность им подготовиться к возможной по-
пытке вторжения противника на территорию России».

Русский тарантасъ
Крайнее заявление уважаемого Пригожина можно истолковать дво-

яко:
1. У государства на местах нет механизма принуждения местных ка-

банчиков к исполнению закона.
2. «Не доводите до греха, лучше сами».

Vоенкор Котенок Z
Евгений Пригожин предупредил владельцев крупного бизнеса, ко-

торые мешают подготовке добровольцев к защите Родины.

Что-то знаю / Павел Данилин
Урсула Фон дер Ляйнен сообщила, что потери ВСУ составляют 100 

тыс человек. Это значит, что реальные потери ВСУ приближаются к 200 
тысячам. А всего безвозвратные потери (с ранеными, которые не вер-
нутся в строй) наверняка приближаются к 500 тысячам. 

Что в этой связи можно сказать?
Надо идти до победного, а потом долгое аремя проводить денаци-

фикацию, чтобы поколения помнили, что бывает, когда твой папа или 
дедушка становится нацистом. А еще поколения помнили, как наци-
сты и бандеровцы вырвали их пап и дедушек из семей и бросили на 
фронт, воевать против таких же русских людей, как они.

https://t.me/Prigozhin_hat/2126
https://t.me/DmitriySteshin/6435
https://t.me/voenkorKotenok/43134
https://t.me/ctotoznayu/2654
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Чтобы у поколений была историческая память - бандеровец? на-
цист? значит предатель нации и мразь, достойная казни.

Только так.

Логика Маркова
Потери армии Украины составили 100 тысяч человек. Так заявила 

глава Еврокомиссии. Это сильно заниженная цифра. Потери Украины 
выше. И чем выше потери Украины, тем больше политический успех 
Зеленского и США. Ведь чем больше похоронок проходит в семьи на 
Украине, тем больше, как они рассчитывают, ненависть к России. Если 
похоронка придет в каждую семью на Украине, то ненависть к России 
станет тотальной и навсегда и тогда то сделать Антироссию из Украи-
ны будет легко. Поэтому похоронка в каждую семью на Украине  - это 
задание, которое выполняет Зеленский. С этим он и войдет в историю 
Украины.

Повёрнутые на Z войне
АААХАХАХАХАХАХАХАХАХАХАХАХАХАХАХАХАХАХАХ
Из Twitter главы Еврокомиссии Урсулы фон дер Ляйен удалили ви-

део, где она рассказала о 100 тысячах погибших военных на Украине. 
Ролик обрезали и перезаслили. Теперь там только фрагмент, где гово-
рится про оценку экономического ущерба.

Объясняет Readovka
Представители Запада путаются в показаниях — в Европе озвучен-

ные цифры потерь ВСУ называют «неточными», пока на Украине не 
желают обнародовать официальные данные

После того, как Урсула фон дер Ляйен сказала, что ВСУ с февраля 
потеряли 100 тыс человек, в украинском поезде, что называется, «на-
чался сущий кошмар». 

Представитель Зеленского Сергей Никифоров заявил, что это «чув-
ствительная» информация, поэтому Зеленский обнародует официаль-
ные данные по потерям только «когда наступит подходящий момент». 
При этом представитель украинского президента не стал опровергать 
цифры, названные Урсулой. Оно и неудивительно — смерть мобили-
зованных боевиков ВСУ уже прочно вошла в повседневность незалеж-
ной, и спорить с ней было бы крайне глупо. 

Однако Европа всё ещё до конца не осознала новую украинскую ре-
альность, поэтому решила сыграть в отрицание. Европейцы обреза-
ли заявление фон дер Ляйен, а директор по политическим коммуни-
кациям Еврокомиссии Дана Спинант заявила, что таким образом они 
лишь убрали неточность, на которую указали люди. Ведь, по ее сло-
вам, цифра в 100 тысяч включает в себя ещё и раненых.

Логика Маркова
Урсула фон дер Ляйен. Язык сломаешь. Почему я должен учить, как 

https://t.me/logikamarkova/4425
https://t.me/voenacher/34490
https://t.me/readovkaru/1908
https://t.me/logikamarkova/4432
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пишется это имя? И сотни тысяч экспертов и журналистов заглядыва-
ют в яндекс или гугл проверить, не ошиблись ли. Испарилась бы эта 
фон дер отсюда. Кыш, нечистый!

МАРДАН
В посольстве Украины в Мадриде произошел взрыв, в результате ко-

торого пострадал дипломатический сотрудник. Сообщается, что он от-
крыл конверт, в котором было взрывное устройство, после чего полу-
чил «легкие травмы» и смог самостоятельно добраться до больницы. 
Правоохранительные органы Мадрида получили сообщение о возго-
рании в украинском посольстве. Сейчас на месте работают полиция и 
саперы. 

 Не будем злорадствовать, возможно, это взорвался кокаин.

Андрей Медведев
Так вот, сейчас возникает  ощущение, что Запад откровенно наме-

кает Киеву. Нет, вовсе не на переговоры, и не на то, что стоит закон-
чить войну. 

Как раз на обратное. От героя до военного преступника всего лишь 
один шаг.

Поэтому, если не будет зимних наступов (и плевать на потери), если 
будет много заявлений, что НАТО не оправдал какие-то там надежды, 
если кто-то там будет думать, что он весь такой самостоятельный и ум-
ный, то может быстро оказаться, что это он виноват во всем. 

Крым не забрал, Минск не выполнил (да, противоречие, но вот так), 
сто тысяч украинцев угробил, а москаля не прогнал. Наверное, стоит 
сменить команду неудачников на новый украинский дрим тим. 

То, что западные политики вынесли это все в паблик,  скорее всего 
лишь реакция на публичные истерики украинских политиков.

Поэтому, Киеву сейчас просто отрезают информационно все пути к 
оступлению. Если вы положили сто тысяч, то какие могут быть перего-
воры? О чем? Если вы готовились брать Крым, то чего сейчас нет ре-
зультата? Ишь, НАТО захотели  - заслужите сначала. Ну и так далее.

Байки из Спасской Башни
«После инаугурации Санду государственный язык был переимено-

ван в румынский, хотя в конституции говорится о молдавском, как го-
сударственном. Бардак в Молдавии должен когда-нибудь закончить-
ся, независимо от языка, Санду и других румынов. Россияне хотят ви-
деть на своих столах хорошие вина типа Рошу де Пуркарь или Нэгру де 
Пуркарь, а также нормальные органические помидоры и перец».

Сергей Мардан, радиоведущий

Борис Корчевников
Канал Рыбарь казался ресурсом с правдивой информацией о вой-

не. 

https://t.me/mardanaka/12081
https://t.me/MedvedevVesti/12249
https://t.me/kremlin_bashnya/35885
https://t.me/boriskorchevnikov/1726
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Но зачем-то этим парням понадобилось вякнуть на тему, где нет ни 
своих знаний, ни информаторов, ни элементарного чутья к тому, что 
многим дорого. 

О Церкви. 
Когда они написали о том, что Украинская Церковь не может теперь 

покупать святое миро у Москвы, епископ Савва (Тутунов), указал Ры-
барю на грубую ошибку: что миро не покупается и не продаётся, что 
торговля святыней - кощунство. 

И вдруг солидный ресурс превратился в обиженную девочку. И, 
предварив свой текст каким-то пошлым неумным ребячеством, посы-
пал на дружественный в целом пост владыки - целым шквалом самых 
закосневших, вечных и до скучного неоригинальных штампов и фей-
ков о Церкви.

Олег Царёв
Сергея Мардана уволили из КП. Часто, когда у меня берут интервью, 

я стараюсь говорить более сдержанно, чем пишу в своем блоге, чтобы 
не подвести ведущего-журналиста. По этой же причине, бывает, отка-
зываюсь от эфиров. Что хочешь, все равно не скажешь. 

Когда общался с Сергеем, уловил, что он, наоборот, меня подводит 
к более резким заявлениям, чем я собирался сделать. Понял, что он 
относится ко всему искренне. И этим он меня удивил. Я подумал тог-
да, что у него явно не стандартный подход и что он явно не вписыва-
ется в систему. 

Ну вот. Не вписался.

Юрий Баранчик
Вот и Сергея Мардана убрали из эфира под лозунгом «оптимиза-

ции». Лично мне нравилась его жёсткая, четкая, бескомпромиссная по-
зиция. Многие его подходы совпадают с моими. С таким можно идти 
в разведку. Опять удивляет следующее. Ну, не нравится Мардан, сде-
лайте параллельную программу, пусть позиции соревнуются, доказы-
вают в диалоге, чья позиция отвечает запросу общества. Нет, просто 
рубанули по живому и, типа, всем хорошо. Не хорошо.

Посмотрим на авторов нового шоу. Конечно, рано говорить, как оно 
будет, но что-то мне подсказывает, что будет как с ИА REGNUM - чет-
кую позицию заменят на невнятное бу-бу-бу, которое будет гнуться с 
линией партии, которой у нас, как остроумно заметил Михаил Дему-
рин, нет.

Захар Прилепин
Сергея Мардана убрали из утреннего эфира радио «КП».
Один из самых честных, прямых, гордых и убежденных патриотов, 

никогда не боявшийся говорить по делу и без обиняков. 
Зато противники СВО гастролируют по всей стране. И возвращают-

ся понемногу в телевизор.

https://t.me/olegtsarov/4258
https://t.me/barantchik/7548
https://t.me/zakharprilepin/16747
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Так победим.

АДЕКВАТ Z
Вспомнилось, как летом, в разгар самых бешеных обстрелов До-

нецка, в личку явилась очередная ципсошная хрюшка. Работала под 
местного жителя. Пыталась вкрутить мне, а через меня - вам, что весь 
город хочет, чтобы это кончилось как можно скорее и любой ценой, и 
никому уже не важно, за кем Донецк останется, когда все кончится.

Хрюшку я тогда вскрыл несколькими вопросами, на чем и утратил к 
ней интерес. Чего хочет и не хочет Донецк в действительности, с пре-
дельной наглядностью показал референдум. А вот ставка противника 
на массовый слом морали гражданского населения может работать и 
в обратную сторону.

Сравнение украинства с тоталитарной сектой невиданного масшта-
ба давно стало банальностью. Великое множество громадян живет в 
реальности, где укры - высшая раса, Россия на грани развала, укрово-
инство сильно как никогда, потерь у него нет и не будет, перемога на 
самом пороге, и осталось только трохи дотерпеть. Все, что хоть в ма-
лой степени поперек этой картины мира, не просто не воспринимает-
ся, а с глухим стуком отскакивает от черепной кости. Массовость этого 
явления доводилось наблюдать много раз.

И когда мы выключаем чубатым энергосистему, заставляя их сосре-
доточить все помыслы на тяжком повседневном жизнеобеспечении 
(а прямо сейчас у них еще самые-самые цветочки), это можно назвать 
и проверкой гипотезы, лечит ли от массовой упоротости массовый же 
дискомфорт, не просто крайний, но комплексный. С буржуйками вме-
сто батарей, коптилками вместо электричества, пакетами вместо ноч-
ных ваз и самообеспечением жрачкой вместо супермаркетов.

Изо дня в день. Из недели в неделю. Пока не станет абсолютной до-
минантой желание, чтобы все это поскорее кончилось, и уже неваж-
но, какой ценой.

Пока укронацистская картина мира не пойдет трещинами и не нач-
нет опадать кусками с мясом и кровью. Пока на ее месте не прорастет 
осознание, что нет иного способа вернуть человеческий облик, чем 
выдавить из себя украинство до последней зловонной капли.

Даже если оставить на секунду в стороне все следствия материаль-
ного порядка из выключения укроэнергетики, изложенная гипотеза 
нуждается в практической проверке сама по себе. В том числе и пото-
му, что задачу денацификации с повестки дня никто не снимал.

Временное правительство
Еврокомиссия пересмотрела свою оценку ущерба, нанесенного 

Украине в ходе войны. Ранее назывались суммы в €326 млрд и €385 
млрд, но после ударов по гражданской инфраструктуре оценка ущер-
ба выросла до €600 млрд.

Если не забываться в псевдо-патриотическом угаре, а смотреть на 
перспективу, то рано или поздно платить придется. То есть тактика ге-

https://t.me/politadequate/7018
https://t.me/oreshkins/10346


ОГЛАВЛЕНИЕ 940ТРИДЦАТОЕ НОЯБРЯ

нерала Суровикина обошлась России минимум в €200 млрд, не счи-
тая стоимости потраченных ракет и дронов.

Тем временем Зеленский уже говорит об ущербе в размере $1 трлн. 
Это подводит нас к тому, что одной конфискацией замороженных ЗВР 
дело не обойдется. И через 8-10 лет весь российский экспорт, помимо 
«углеродного налога», столкнется еще и с необходимостью платить 
«налог на восстановление Украины».

Оптимального выхода из складывающейся ситуации нет. Тем не 
менее, адекватным решением стала бы минимизация дальнейшего 
ущерба. Потому что текущая тактика не приближает Россию к победе 
(Запад только наращивает снабжение Украины), но зато усложняет ей 
пост-конфликтное будущее.

Логика Маркова
Цель ударов по энергоинфраструктуре Украины предельно проста. 

Это не мучения населения Украины. Это прекращение мучений насе-
ления Донбасса. То есть Украина должна прекратить расстрел энерго-
инфраструктуры Донецка и других городов Донбасса. 8 лет их угова-
ривали. Наконец перешли к принуждению. Давно пора. И жестче надо 
принуждать к миру.

Юрий Баранчик
Платить и каяться будем, если проиграем, даже кремлёвский двор-

ник, как пишет Маргарита Симоньян. Поэтому у нас без вариантов. 
Впрочем, как и всегда - только вперёд, только победа. А победителей, 
как известно, не судят. Это мы тогда будем прикидывать размер дани, 
причитающейся с США и Запада в целом за причиненный нам ущерб, 
периодичность и порядок выплат. Думаю, сумма в 1 трлн долларов зо-
лотом не будет завышенным требованием. Собственно, МИД вполне 
мог бы двинуть эту актуальную тему, а не заниматься тысячным рус-
ским предупреждением ни о чом.

Наш Regnum
Польша форсирует подготовку к аннексии Львовской, Ивано-Фран-

ковской и большей части Тернопольской областей бывш. УССР — гла-
ва СВР Нарышкин

Сладков+
Один из вероятных вариантов украинского финиша: разделение не-

залежной страны на территории, которые отойдут третьим странам. 
Раньше маргиналами делались дикие предположения, потом пошли 

слухи. Теперь об этом говорит Директор Службы внешней Разведки 
России Сергей Нарышкин.

Ꙃаставный
Положа руку на сердце, это могло бы стать реализаций самых со-

https://t.me/logikamarkova/4433
https://t.me/barantchik/7555
https://t.me/regnum_na/27840
https://t.me/Sladkov_plus/6758
https://t.me/zastavnyii/2204
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пливых мечтаний админа, но доверять человеку, который полностью 
просрал всю разведывательную работу на территории нашего брат-
ского соседа, и на ком лежит существенная доля ответственности за 
ту катастрофу, которая сейчас происходит в Новороссии и на Украине, 
мне не позволяет обыкновенный здравый смысл.

АДЕКВАТ Z
Нарышкин, являясь лицом официальным и высокопоставленным, 

не мог прокомментировать планы ляхов отожрать Галицию иначе, чем 
прокомментировал: хотим от этого предостеречь и не советуем насту-
пать на грабли.

А я, пользуясь свободой от некоторых условностей, повторю ска-
занное ранее: если ляхам на это хватит жадности и глупости, лучше-
го с нашей точки зрения просто нельзя будет желать. Ни для одной из 
сторон этого, кхм, глубокого проникновения.

Потому что лучшей бомбы под всю текущую версию польского про-
екта представить невозможно в принципе. Потому что жрать друг дру-
га будут с азартом, упоением, изобретательностью, а главное - полным 
сознанием своей исторической правоты.

Vладислав Угольный
Учим польский язык вместе:
Kresy Wschodnie (Кресы Всходние) — радиоактивная пустошь, отде-

ляющая немецкий Краков от русского Киева. Населена аборигенами, 
болеющими лучевой болезнью, исповедующими деструктивное ве-
рование «гниения во славу Украины». Периодически становится эпи-
центром скандалов, когда российские мажоры отправляются в Кресы 
Входние «пастрелять» по аборигенам.

Умный еврей при губернаторе
Лично от себя хотел бы добавить. Россия должна граничить с Поль-

шей. Где проходит граница по очередному «вечному миру» можно об-
суждать. Ни никаких лимитрофов между Россией и Польшей быть не 
должно.

Бульба престоловъ
Инфоцыган Нарышкин оглы, глава фейкового ведомства СВР, сказал 

о подготовки Польшей захвата Западной Украины.
Даром, что у меня самого память как у золотой рыбки, я прекрасно 

помню, что эту говноактивочку он продвигает не первый месяц.
Например, 
28 апреля:
<...>
9 июня:
<...>

https://t.me/politadequate/7020
https://t.me/zola_of_renovation/3709
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https://t.me/bulbe_de_trones/3538
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30 июня:
<...>
7 июля: 
<...>
12 июля: 
<...>
——————
Зачем нужна эта говноактивочка?
На деле РФ объединяет Запад. Но на словах она пытается его разде-

лить вот такими детскими играми. В умах геополитических гениев РФ 
говорить «а вот вас Польша поделить хочет», «а вас США хочет осла-
бить» заставит их перегрызться между собой. Это как если бы школь-
ный омеган пытался вбить клин между альфой-обидчиком и его сви-
той. 

Чтобы по-настоящему разделить Запад, нужно действовать в сотни 
раз более умно и тонко. Пока РФ, ворвавшись как грязный слон в по-
судную лавку, лишь сплачивает его против своих неуклюжих и всра-
тых действий.

Возможно ли взятие под контроль Польшей Западной Украины?
Пока ВС РФ проигрывает на поле боя и оттесняется на Донбасс и 

дальше — нет. В этом нет смысла, Украина прекрасно справляется сама. 
Разгроми ВС РФ украинцев и подходи к Западной — можно было бы 
подумать.

О чём свидетельствует то, что российское общество всё ещё всерьёз 
цитирует Нарышкина по этому вопросу?

Плохая память. Отсутствие института репутации. Высокая внушае-
мость. Чинопочитание. Мистическое отношение к власти — после зна-
менитого заседания Совбеза заику Нарышкина должны встречать на 
публике исключительно воплем презрения.

Рубеж и Zа Рубеж
А я вот думаю, что в настоящее 

время твердить «С нами Бог!» зна-
чит выдавать желаемое за действи-
тельное. «С нами Бог!» - и разори-
ли страну в перестройку. «С нами 
Бог!» - и ещё глубже закопали её 
в 1990-е. «С нами Бог!» - и скорее 
потеряли, чем употребили на благо 
начало XXI века.  «С нами Бог!» - и 
не просто позволили произойти на 

территории бывшей УССР тому, что там в политике и культуре произо-
шло в эти же годы, но и допустили,  чтобы после 2014-го сторонников 
России начали там просто вырезать - в Харькове, Одессе, Мариуполе 
и далее по списку. А потом позволили укронацистам 8 (!) лет уничто-
жать русских в Донбассе! Много ещё чего можно сказать такого, что 

https://t.me/rubezhizarubezh/2286
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наводит на мысль о том, что Бог просто не может сейчас быть с нами 
как с народом в целом - не собрались ещё, чтобы всё это исправить. 
Да многое уже и не исправишь!  

Чтобы Бог был с нами, это надо заслужить, и далеко не только мо-
литвой. Как гласит народная мудрость: «На Бога надейся, а сам не пло-
шай!». Чтобы Бог был с нами, мы, русские, должны быть сами с собой 
и самими собой, - такими, каков есть замысел Бога о нас. Соответству-
ем мы этому замыслу? Мой ответ – отрицательный. Будем соответ-
ствовать, тогда не только народы России к нам потянутся. Мне бы хо-
телось, чтобы в том или ином братском, дружественном или просто с 
симпатией относящемся к нам народе прежде всех других жила такая 
мысль: «Мы с русскими, потому что они твёрдо знают, что делают, де-
лают это качественно и от этого всем нормальным людям в мире ста-
новится хорошо, а плохим людям будет плохо!» 

Всем, кто хочет быть с нами в этот тяжёлый момент русской исто-
рии, низкий поклон, конечно! Надо постараться не разочаровать. Эта 
задача - точно за нами; не за Богом же!

Политджойстик/Politjoystic
Хорошо написал, многое по делу и всё же «С нами, Бог». Сегодня. 

При всех ошибках. А недавнее высказывание Папы Римско - Англо-
сакского только подтверждает это - многонациональная Россия едина 
в этом цивилизационном противостоянии. А Бог, кстати, един и он с 
нами. Понятно, что это вопрос веры в общие ценности и степень пока-
яния, допустимой для каждого. И всё же: «Бог не Тимошка, видит не-
множко» (так говорят, когда хотят, чтобы сработал принцип справед-
ливости, чтобы жестокому человеку воздалось по его делам и имеет-
ся в виду, что Бог не глуп, а всё видит, замечает и со временем восста-
новит справедливость).

Дмитрий Свиридов
Соглашусь с Маратом и тоже считаю, что Бог с нами. Я не хочу даже 

думать, что Бог от нас отвернулся. Уверен, что нет. Просто все привык-
ли считать, что Бог за нас должен всё делать, и делать лучше и правиль-
но. В этом главная ошибка человечества. Бог даёт нам жизнь и разные 
пути. А путь выбирают люди, и выбрав неверный, виноват в этом не 
Бог, а человек. Легко всё свалить на Бога или судьбу, но в этом и кро-
ются все наши беды. Мы не учимся на собственных ошибках, и виним 
во всём других. А не себя.

Логика Маркова
Глава МИД Румынии на встрече главы МИД Украины призвал Киев 

заявить, что молдавского языка не существует. 
Это курс Румынии на аншлюс Молдавии. Что нужно знать.
1. Абсолютное большинство жителей Молдавии против соедине-

ния с Румынией. 
2. Причина, почему жители Молдавии против соединения с Румы-

https://t.me/politjoystic/29917
https://t.me/sviridovmedia/997
https://t.me/logikamarkova/4431
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нией в том, что они помнят, что когда они были вместе, то не было ни-
какого единства. А была тотальная дискриминация молдаван румына-
ми. 

3. Молдавия существует на много столетий дольше  Румынии. 
4. Языки молдавский и румынский похожи. Примерно как русский 

и украинский.

Раньше всех. Ну почти.
Запад готовит на Украине националистические формирования, ко-

торые могут быть использованы с целью силового захвата власти в Бе-
лоруссии — Минобороны Республики Беларусь

Лента дня
Депутат рассказала, почему женщины в России становились лесби-

янками. Во всём виновата группа t.A.T.u.
Как только Юля Волкова и Елена Катина начали держаться за руки в 

клипах, так и девочки в стране начали тоже.

Zаписки авантюриста
У девочек поколения Тату уже дети в 10 класс пошли, если чо. Сука, 

реально, набрали даунов по объявлению, а они издеваются. У нас тут 
война, вторая волна мобилизации на носу, зимняя кампания, приме-
нение ОМП на носу, а она на святое посягает. Таких даже не вешать, 
таких лечить надо. В монастыре. От дурных фантазий.

Андрей Медведев
Очень внимательно прочел этот пост. Но не понял практически ни-

чего. Что собственно пытаются до нас донести? 
Что на Украине есть наши люди? Да, это очевидно. Что там брат-

ский народ? Уже нет. 30 лет строительства национального государства 
многое изменили. И украинец это не национальность, а политическая 
идентификация. Что нам пытаются сказать, что там не чужие люди? 
Что мы воюем за них?

Если пытаться на нынешнюю ситуацию натянуть необольшевист-
скую идею, то действительно начинается полнейшая путаница. Кто мы, 
за что воюем и зачем. Особенно если это замешать на рассуждениях 
про братские народы.

Но если посмотреть на ситуацию здраво, то она выглядит предель-
но просто.

Мы сражаемся за свою безопасность. После статьи в The Economist 
стало окончательно понятно, что не начни мы 24 февраля (как уж на-
чали, что получилось  - другой вопрос), мы через короткое время от-
ветили бы и войну и позор, и «Азов» в Крыму. Вот за то, чтобы этого 
не было, мы и сражемся.

Мы сражаемся за возвращение русских территорий. Которые меч-
тали оторвать от России немецкие геополитики и польская элита, а 

https://t.me/bbbreaking/142396
https://t.me/lentadnya/62431
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оторвали большевики, и насильно стали ломать идентичность, пре-
вращая русских в украинцев. Чем умело в итоге воспользовались аме-
риканцы.

Мы сражаемся за русских людей. Которые даже спустя сто лет счи-
тают себя русскими, хотят говорить на родном языке, читать Пушкина, 
считать себя частью русского пространства. А на Украине за это убива-
ют, как мы знаем. 

Мы сражаемся за всех наших людей на территории Украины. Объ-
яснить кто эти «наши» очень просто.  Это люди, не важно, как они себя 
идентифицируют, которые разделяют наши представления о наших 
целях, способствуют нашей победе, или как минимум не мешают ей. 

А те же, кто хихикали над шутейками про Крым без воды, смеялись  
над «мертвыми личинками колорадов», кто просто делал вид, что его 
не касается происходящее, тот вероятно, не наш. Нужно ли спасать и 
освобождать этих людей? Ну прежде всего лишь от них самих. И это 
вопрос не военный, а идеологический. Как можно освободить чело-
века от ненависти и иллюзий? Особенно, если ему нравится быть вну-
три этого? 

Ну и повторюсь  - украинец, это прежде всего политическая ориен-
тация. Поэтому все эти рассуждения «вы уже определитесь, там наши 
люди или враги», совершенно ни к чему.

Любой человек, разделяюший идеологию украинства (а это идео-
логия нацистская, идеология расового и этнического превосходства, 
идеология русофобии и западничества) безусловно не наш, и по сути 
является нашим противником. 

Вот и всё. Ничего сложного, и без лишних рефлексий.

Сергей Миронов
Ну вот и все. Ещё один милитари-функционер Украины проговорил-

ся иностранным СМИ о том, что Украина готовила удар по России.
В британском журнале The Economist вышла статья о том, как Укра-

ина собиралась вернуть Крым и готовилась атаковать Россию в 2023 
году.

Некий экс-командующий ВДВ Украины, ныне действующий нардеп 
Украины, целый замглавы парламентского комитета по обороне и раз-
ведке Михаил Забродский сообщил изданию, что Украина готовилась 
«отвоевать» Крым в 2023 году. В данной статье много ещё чего в пла-
не как это должно было выглядеть, но не в этом суть.

Суть в том, что украинский военачальник и политик высокого ранга 
по сути и иными словами  назвал нашу СВО упредительной. Превен-
тивной. Оправданной.

Николай Стариков
Одесса пропадает.
Спасать надо.
Срочно, причем.

https://t.me/mironovonline/5822
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Снести памятник Екатерине Великой, это, как в Москве убрать Храм 
Василия Блаженного, а в Питере снести Медного всадника.

Это же плюнуть в душу. Целому городу плюнуть.
А ещё и памятник Суворову сносят. Знаете, кто не любит Суворова? 

Те, кого он бил.
Турки, французы и...поляки. Мятеж подавлял Александр Василье-

вич в Польше.
Вот в чем корень то.

Бульба престоловъ
В ЛНР с сегодняшнего дня отменяются все местные ограничения по 

перемещению жителей ЛНР по территории РФ. Соответствующее рас-
поряжение отдано главой ЛНР Пасечником.

Насколько слышал, ещё и пограничные посты сняли кое-где. Это 
нужно чеченцам (которые сейчас фактически рулят ЛНР) для выво-
за ништяков и оружия в РФ. Ну и наркоты, куда без неё. Их никогда не 
смели трогать ФСБ на границе, но, видимо, поток добра стал слишком 
большой, чтобы каждый раз решать вопросы.

Луганские власти такое точно протолкнуть не могли.
Северу ЛНР приготовиться к сдаче.

МАРДАН
Сенат Конгресса США одобрил законопроект, закрепляющий пра-

во на однополые и межрасовые браки на федеральном уровне. Те-
перь правительство обязано признавать брак, заключенный в штате, 
где это легально. Документ, кстати, отменяет закон «О защите брака» 
1996 года, где брак определялся как союз между мужчиной и женщи-
ной. 

Теперь законопроект должна утвердить палата представителей, по-
сле чего его передадут на подпись президенту США Джо Байдену, ко-
торый заранее уже обещал, что одобрит его. По словам Байдена, «это 
позволит будущим поколениям ЛГБТ-молодежи расти с пониманием 
своего права на полноценную и счастливую жизнь». 

Мы-то понимаем, что престарелый Байден уже не увидит плодов 
своего законотворчества и не услышит слов благодарности от однопо-
лой цветной Америки, где потомственные англосаксы будут жить в ре-
зервациях. Зато Россия сможет наладить хорошие отношения с США, 
напомнив, как мы упорно защищали чернокожую лесбиянку Анжелу 
Дэвис.

Сладков+
США МНОЖАТ РОССИЮ НА НОЛЬ В ИНФОРМАЦИОННОМ, ИСТОРИ-

ЧЕСКОМ, СПОРТИВНОМ И КУЛЬТУРНОМ СМЫСЛАХ. 
Уточнение: не множат, а стараются изо всех сил помножить на ноль. 

Упоминание о России, Руси, СССР выдавливают из всех тем и сфер ин-
формации, и даже из главных международных организаций, напри-
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мер из G7. 
Задача у США такая: глобальная по своей истории, по заслугам пе-

ред человечеством, по количеству населения, по природным богат-
ствам, по военной мощи Россия есть, а, исходя из международной по-
вестки дня, формируемой США, России как будто нет. 

Вот почему наши памятники везде рушат, меняют названия улиц, 
связанные с нами, запрещают русский язык, выгоняют из Олимпий-
ского движения и всех международных спортивных федераций, вы-
марывают всё, что связано с Россией в мировой истории, разрушают 
подворья РПЦ.  

Мы воюем за наше безопасное существование на своих территори-
ях, за сохранение нашего статуса в истории, спорте, культуре, между-
народной политике и тд и тп. Если мир удастся убедить, что мы никто 
и ничто, и нас нет, то следующим шагом будет реальное уничтожение. 
Нам необходимо победить, иначе нас сотрут в порошок.

Захар Прилепин
С начала года из России выехали 545 тысяч человек, следует из об-

новлённой статистики Росстата. 
Сообщается, что большая часть уехавших — 479 тысяч — отправи-

лись в страны СНГ, ещё 65 тысяч — в страны дальнего зарубежья. 
Это ниже западных оценок, согласно которым только после начала 

мобилизации из России уехали около 700 тысяч человек.
В любом случае, на присоединённых территориях живёт в несколь-

ко раз больше людей. 
А про сравнительные человеческие качества людей Донбасса и по-

уехавших - мы смолчим.

ПРОДОЛЖЕНИЕ
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